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Band 2: (Vertiefung/Präzisierung)

6. Kapitel

Unfall 03.05.2007

Ich kam nach längerer Zeit wieder zu mir, unwissentlich was geschah. Das Auto lag auf der Seite.  
Eine Notärztin nahm Kontakt zu mir über die kaputten Heckscheiben auf. Die Frage, die ich mir 
stellte, war: „Was ist passiert?!“
Gerade saß ich doch noch in dem Auto, das in Richtung der Kaserne unterwegs war.
Panik überkam mich, da ich nicht zuordnen konnte, in welche Situation ich geraten war.

> Stelle Dir bitte hierbei vor, dass ich den Unfall selbst und all seine Begebenheiten nicht 
mehr in Erinnerung hatte, da einige Gründe dies verhindert haben. Versuche nun zu greifen, 
dass Du in diesem Augenblick in einem Auto sitzt, auf dem Weg von A nach B, und eine 
Sekunde später liegt das Auto in der Wiese auf der Seite (Zeitsprung), ohne die anderen 
Mitfahrer.  Die  Scheiben sind zu Bruch gegangen und Sanitäter  sowie  Feuerwehr  hatten 
damit zu tun, das Dach abzuschneiden, um mich aus dieser Situation zu befreien. Wie wäre  
die Reaktion, wenn der Dir für den Zusammenhang notwendige Bereich oder das Ereignis 
und die Erinnerung aus dem Gedächtnis genommen werden würden? <

Panik! Ich wurde daraufhin von der Ärztin kurz aufgeklärt, notuntersucht und durch Medikamente 
beruhigt.
Man ging davon aus, dass meine Wirbelsäule beschädigt sei, da ich keine Empfindung mehr in den 
Beinen hatte. Die Feuerwehr schnitt mich frei und barg mich in einer Vakuummatratze.
Ich wurde in das Klinikum Weiden gebracht, um dort vollständig untersucht zu werden.
Das  alles  nahm einige  Zeit  in  Anspruch.  Für  mich verging die  Zeit,  als  wären  es  nur  wenige  
Minuten.
Durch die Schmerzbehandlung und Beruhigung verflog für mich die Zeit.
Nur an einige wenige Fragmente konnte und kann ich mich noch erinnern.

Ich  kam  nach  den  vielen  Stunden  der  Untersuchungen  in  ein  Zimmer  und  vernahm  starke 
Erschöpfung.
Meine damalige Frau und meine Tochter Zoé waren gekommen, ungläubig der Situation gegenüber,  
die sich ereignet hatte. Auch meine Mutter und mein Bruder waren bei mir. Er, mein Bruder, hat auf 
der Arbeit alles stehen und liegen lassen, um bei mir sein zu können, als er davon erfuhr.

Erst  heute,  genauer genommen gerade jetzt,  beim Schreiben dieser  Zeilen,  empfinde ich starke 
Verbundenheit, Dank und Liebe für diese Hingebung!

Ich kann mich noch daran erinnern, dass ich einige wenige Tage nicht laufen konnte, sowie dass  
meine rechte Gesichtshälfte wie gelähmt, taub und leicht geschwollen war.
Die Versuche mich an einer Stange im Gang an den Folgetagen zum Stehen zu bringen, blieb mir 
nicht vergönnt. Angst hatte ich keine, auch bei Inkenntnisnahme der Verletzungen nicht.
Nach einiger Zeit gelang mir das Laufen auch wieder.

Zudem erinnerte  ich  mich daran,  dass  mich einige  wenige  Kameraden besuchen kamen.  Mein 
ehemaliger „Spieß“ (= Kompaniefeldwebel) kam, um sich ein Bild der Situation zu machen und um 
mir einige aufheiternde Momente zu schenken, da der neue Kompaniefeldwebel keinen Wert darauf 
legte, wie ich meine vernommen zu haben. Darüber freute ich mich natürlich sehr!
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Nach  den  Untersuchungen  und  einiger  Zeit  im  Krankenhaus  kamen  die  Ärzte  zu  folgendem 
Ergebnis (Freie Wortwahl):
Einblutung im Schädel, … [Die Verletzungen meines Ohres wurden erst im Nachhinein festgestellt: 
Trommelfellriss  (=  auch  Trommelfellperforation)  mit  Innenohrverletzung  rechts]  …,  Tinnitus 
rechts,  Taubheitsgefühle  im  Gesicht/Wange  rechts,  LWS  (=  Lendenwirbelsäule)  Schmerzen, 
Oberschenkel  Vorderseite  Taubheitsgefühl  rechts,  Tic-Störung,  auffälliges  Aggressionsverhalten, 
Gedächtnisstörungen und Verlust, Erektile Dysfunktion, Schädelhirntrauma Stufe 2-3, körperliche 
sowie geistige Anspannung und Anpassungsstörung, psychische Belastung durch das Ereignis und 
die Folgen (Trauma), Wortfindungsstörung, allgemeines Schmerzbild im Gesamten u. a.

Natürlich erfuhr ich im Nachhinein, was geschehen war.
Und zwar, nach Aussage des Fahrers, kam er aus unerklärlichen Gründen von der Bundesstraße B22 
ab,  konnte  das  Fahrzeug  nicht  mehr  unter  seine  Kontrolle  bringen  und  fuhr  gegen  einen  am 
Straßenrand stehenden Baum. Da sich der Aufprall an der linken Seite zutrug, kam das Fahrzeug 
durch  die  Fliehkraft  in  eine  Drehung  und  überschlug  sich  bis  zum Stillstand  auf  einer  Wiese 
nebenan.
Dieses Ereignis, und dass meine beiden Kameraden nach dem zum Stillstand gekommenem Auto 
dank ihrer Airbags herauskommen konnten, bis zum Eintreffen der Rettungskräfte und der ersten 
Sicherung und Aufnahme der Situation, war ich weder ansprechbar noch war ich bis heute in der 
Lage, mich daran zu erinnern. Ich meine, ich war ca. 10 bis 20 Minuten bewusstlos und/oder nicht  
bei mir. Andere sprechen heute von einer mir unbewussten Nahtoderfahrung.

Zahlreiche Medikamente wurden mir zugeführt, die die Beschwerden lindern sollten.
Auch  begann  sich  eine  Maschinerie162 in  Gang  zu  setzen,  deren  Ausmaß  ich  mir  nicht  im 
Geringsten im Klaren war! Darauf werde ich in anderen Abschnitten eingehen, um Dir auch mit 
diesen Lehren ein Bild zu vermitteln, das Dir auf irgendeine Weise vertraut sein dürfte durch z. B.  
Erzählungen anderer oder eigener Erfahrungen.

162 = Als Maschinerie bezeichnet man ein starres, einem Automaten gleichendes System, das nicht oder nur schwer 
von  außen  beeinflusst  werden  kann,  und  systemische  Zyklen  durchläuft,  die  ein  Apparat/System  für  bestimmte  
Situationen geschaffen haben.

Ich war nach einiger Zeit wieder zu Hause, erst nach andauernden starken Schmerzen stellten Ärzte 
der Uniklinik Erlangen fest, dass auch mein rechtes Ohr in Mitleidenschaft gezogen wurde.
Dort konnte der Trommelfellriss wieder durch einen Eingriff geschlossen und stabilisiert werden.
Die Bundeswehr schrieb mich ab diesem Zeitpunkt für ca. zweieinhalb Jahre krank (KZH= krank 
Zuhause). Alle Monate musste ich mich wieder bei den Bundeswehrärzten zur Untersuchung und 
Krankschreibung vorstellen. Ich war ab diesem Zeitpunkt zu Hause, bei meiner Frau und Tochter. 
Ich musste mich nun um Dinge kümmern, wie einen Anwalt finden, Schreiben mit Behörden und 
Versicherungen, Termine bei Gutachtern und weiteren Ärzten für therapeutische Maßnahmen.

Zitate:
„Kein Mensch weiß, was in ihm schlummert und zutage kommt, wenn sein Schicksal 

anfängt, ihm über den Kopf zu wachsen.“
— Marie von Ebner-Eschenbach

„Ein Gedanke kann nicht erwachen, ohne andere zu wecken.“
— Marie von Ebner-Eschenbach
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Der Versuch, gesund zu werden

Da ich zu diesem Zeitpunkt mein ganzes Vertrauen in die Aussagen und Handlungen der Ärzte 
abgab, ließ ich mich auf meine Symptome hin behandeln. Sehr viele,  teils starke Medikamente 
gehörten nun zu meinem Tagesablauf. Der Versuch, selbst etwas in eigener Verantwortung gegen 
diese  Einschränkungen  zu  unternehmen,  kam  mir  durch  Unwissenheit  und  Abgabe  der 
Eigenverantwortung  nicht  in  den  Sinn.  Lediglich  einige  selbst  ausgemachte  Termine  bei  einer 
Logopädin bezüglich der Wortfindungsstörungen, bei einer Psychologin, die sich meiner annahm, 
da ich mit dieser Situation im Ganzen nicht zurechtkam, sowie bei dem Physiotherapeuten, um, ich 
meine, den Rücken zu entlasten und den Schmerzen entgegenzuwirken, fanden meinerseits statt.
Die Versorgung begrenzte sich zumeist auf die medikamentöse Einwirkung.

Ich nahm Tabletten, um Schmerzen, psychischem Unbehagen u. a.  entgegenzuwirken und diese 
jedoch nur lediglich zu betäuben.

Auch die Zeit die ich kurz darauf in Erlangen verbrachte (= HNO-Uniklinik), war nicht unbedingt  
von Erfolg gekrönt, möchte ich meinen.
Nur eines war an diesem Aufenthalt anders. Mein Bruder und ich lagen nebeneinander in einem 
Zimmer.  Er  wegen seiner  Nase,  die  gemacht  wurde,  ich  wegen des  Trommelfellrisses  und des 
Tinnitus.

Das machte die Zeit annehmbarer.

Monate vergingen. Auch wurden wegen des Unfalls und dessen rechtlicher Interessen Anwälte und 
Ärzte in mein Leben eingebunden.
Wie ich schon erwähnte, wurde durch diesen Unfall ein bis heute andauerndes Martyrium163 in 
Gang gesetzt.

163 = Martyrium ist ein schweres Leiden (...bis zum Tod...), um des Glaubens oder der Überzeugung Willen.

Ehrlich gesagt verspürte ich nur im Kleinen, wenn überhaupt, Linderung oder eine Verbesserung 
meiner körperlichen sowie geistig-psychischen Lage. Doch deren Wahrnehmung konnte lediglich 
den  Medikamenten  zugesagt  werden,  die  mir  immer  wieder,  jedoch  nur  für  einen  gewissen 
Zeitraum, diese Betäubung einräumten. Zudem führten sie mich in ihre Abhängigkeit, da andere 
Abhilfe nicht bekannt war oder angewendet wurde.

Zudem, und das machte mir erheblich größere Probleme, kamen psychische Veränderungen in Form 
von negativ(er)em Denken und Fühlen hinzu, die für Schmerzen in meinem Ablauf des Lebens 
sorgten, da es mir sehr schwer viel, Antrieb, Motivation, Geborgenheit, einen persönlichen Wert 
wahrzunehmen, Lebenslust, Initiative, Selbstvertrauen und Freude zu verspüren.

Durch das Zurücklehnen und ständige Abgeben an Ärzte und Anwalt passierte etwas, was alles nur 
noch schlimmer machte. Lethargie164 machte sich breit.

164 = Lethargie bedeutet: Zustand körperlicher und psychischer Trägheit, in dem das Interesse an Lebensfreude und 
Tatkraft  ermüdet  ist,  oder  Schlafsucht,  starkes  Schlafbedürfnis,  Bewusstseinsstörungen,  Süchte,  permanente 
Ablenkungen, geistige und körperliche Degeneration, fernab einer inneren Freude u. a. auftreten. 

Noch mehr und stärker als sowieso schon in meinem Lebensablauf, welche sich durch eine gewisse 
Trägheit zeigte.
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In  dem  Leben,  das  ich  lebte,  verstand  ich  nicht  mit  derartigen  Umständen  und  Gefühlen 
zurechtzukommen.  Wenn ich überhaupt  daran tat,  irgendetwas an all  den Zuständen und deren 
Illusionen  der  mir  erschaffenen  Welt  wahrzunehmen  oder  zu  verstehen  in  meiner  damaligen 
Unwissenheit und Prägung. Ich überdeckte dies stets weiterhin mit Ablenkungen, wie TV, Essen 
und  Computer  oder  kaufen/Besitz,  oder  mit  Betäubungen  durch  Medikamente  und  erschaffene 
Masken, Träumen und Illusionen, die weiterhin durch die Schutzfunktion von Spaß und Lachen ein 
Selbstbild wirken lassen wollten und sollten. Auch wenn dieses Verhalten alles nur noch schlimmer 
auf meinen Geist wirken ließ.

Ebenso möchte ich auch ehrlich sein, um Dir einen Einblick in meine damalige Psyche zu geben, 
um den Zerfall meines Ego-Ichs verständlich zu machen.

Zum einen war ich Soldat gewesen, der Verantwortung gegenüber Menschen und Material hatte. 
Durch diese Dienstzeit konnte ich mir Stärke und Selbstvertrauen aneignen, welche von heute auf 
morgen durch die Nachwirkungen des Unfalls entzogen wurden, da ich mit Einschränkungen zu 
Hause das verlor, was mir auf seine Art Freude bereitete und einbrachte. Tag für Tag! Ungewohnt 
für mich und mein Umfeld. Ich hatte keine Aufgabe mehr, außer Ordnung zu halten und mich mit 
den mir gegebenen Mitteln (= TV, Computer, Rauchen, Spiele, Essen u. a.) abzulenken. Mein Ego-
Verstand brauchte jedoch noch die Aufmerksamkeit,  die  er  in meiner ausgeübten Tätigkeit  und 
anderswo bekam. Ich verspürte keinen Wert mehr mir selbst gegenüber.

Streitigkeiten innerhalb kamen gehäuft auf.

Von anderer Seite hieß es, dass ich mich auf meine Schmerzen und Einschränkungen konzentrieren 
solle, um für die unzählbaren Gutachter präzise Aussagen treffen zu können. An der Ausgangslage 
der Behörden (Anwalt, Ärzte/Gutachter, Bundeswehr) ließen sich durch dauerhaftes Aufrufen und 
Wiederholen meiner Beschwerden, die eben als Mantras165 oder Affirmationen166 auf mich wirkten, 
keinen  anderen  positiven  Gedanken  mehr  zu,  wodurch  es  zu  keinen  Verbesserungen  meiner 
geistigen und körperlichen Selbstwahrnehmung kommen konnte.

165 = Mantras sind ständige Wiederholungen, die unmittelbar und in der Masse unbewusst auf das Unterbewusstsein 
einwirken und helfen, oder nicht helfen, positiv oder negativ zu denken, was einen in diesen Gefühlszustand seiner 
Gedanken versetzt, welches Grundgefühl in seiner Negativität, wie Du selbst zu oft vernehmen kannst/durftest, sich 
durch äußere Einflüsse wie z. B. durch Probleme auf dieses Grundgefühl legen und dadurch manifestiert. Dies sind 
Störfelder, die auf das Abkommen von seinem positiven Zustand hinweisen, die für diese Zeit und deren ständige 
Verinnerlichung nicht nur den Körper übersäuern und durch Stress weitere negative körperlich sowie psychische 
Reaktionen nach sich ziehen. Zudem können sie auch das Leben in seinen Zügen von Grund auf umlenken, dass kein 
anderer Gedanke außer dieser, der wie ein Gebet Teil des Lebens wird, sich über alle anderen Zustände und 
Gefühlslagen setzt. Desto unbewusster/unwissender der Mensch, desto gravierender der Zustand, da er die psychische 
Verknüpfung und deren Zusammenhang nicht deuten kann, die durch Bewusstwerdung und seine Bewusstseinsarbeit 
umgestaltet werden könnte, oder diesen Zustand wieder neutralisieren kann.      

       „Gedanken und deren Gefühle erschaffen Deine Realität!“

166 = Die  Affirmation ist eine wertende Eigenschaft für eine Programmierung, Erfahrung oder des Kennenlernens 
logischer  Entitäten/Wesenheiten,  die  mit  Bejahung,  Zustimmung,  positiver  Wertung  oder negativer Wertung oder 
Zuordnung beschrieben werden kann. Vereinfacht ausgedrückt bedeutet Affirmation, dass eine Aussage, Situation oder  
Handlung positiv oder negativ bewertet und verinnerlicht wird.

Negativ > „Ich fühle mich unattraktiv und müde.“
Positiv > „Ich achte mich und sorge für meine Gesundheit.“

Somit  erschuf  ich  mir  unwissend  selbst  gegenüber  einen  Nocebo-Effekt167,  der  durch  unsere 
Lebens-  und  Umweltumstände  und  -einflüsse  sowie  deren  Anwendungsmöglichkeiten  wie  die 
Inhalte von TV, Radio und Internet das eigene Land und Leben extrem und bewusst beeinflussen, 
und somit  einen gedämpften bis  ängstlichen Gefühlszustand hinterlassen,  egal  welche Stellung, 
Titel, Vermögen o. Ä. sich materiell an Dir befinden, da er bewusst oder nebenher unbewusst auf- 
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und angenommen wird, wo doch dessen Quelle zumeist negative Einflüsse ausgibt (= Nachrichten), 
die mich eben dahingehend stark in ihre Negativität zogen.

Siehe hierzu:
6X1) Quelle: YouTube: https://youtu.be/276iNS1Qhzo , oder; OUT OF SHADOWS DEUTSCH
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/6X1)-OUT-OF-SHADOWS--DEUTSCH:f

Auf erschreckende Weise werden uns hier die Verstrickung der Film-, (Sport-) und 
Musikindustrie und ihre Machenschaften und Verwobenheiten mit Ausblick auf 
Manipulation und Propaganda einen Raum eröffnen, der somit in seiner Absurdität in alle 
anderen Bereiche der globalen Systeme Einblick nehmen lässt. Es ist ein Pfad des 
sogenannten Kaninchenbaus, den wir durch Vertrauen und Unwissenheit annehmen, 
vertreten und mit Milliarden versorgen. Doch auch hier ist der Satanismus durch 
Ausführung deren Mode … (= damit meine ich nicht die Kleidermode, sondern die Mode, 
diese Lebensweise als wegweisend anzunehmen und unhinterfragt nachzuahmen, um sich 
nicht in das vermeintliche „Gesellschafts-Aus“ zu begeben.) …, Lebensweise, Nachahmung, 
Regeln und Symbolik sowie die Frühsexualisierung und Verrohung … (= zunehmendes 
brutales-, verrohende Worte, degenerierendes-, gewalttätiges-, gefühlloses- und 
rücksichtsloses Verhalten in der Gesellschaft und in den Medien, Filmen oder in Spielen, die 
das Gegenteil von Güte, Nächstenliebe, Hilfe sowie Menschlichkeit aufweisen und 
unterschwellig den eigenen Geist abstumpfen lassen) … klar zu erkennen. 
Das „Brot und Spiele“ System wird durch die System-Prominenten … (= Formel 1, Fußball, 
Tennis, Sänger, Schauspieler, TV, Mode und soziale Mitteilungen und alle anderen 
unzähligen Bereiche < Die Gladiatoren) … bedient, was mit Ansehen und deren 
Bekanntheit sowie Millionen an Gehältern dieses Konstrukt der Unterhaltung, Betäubung, 
Programmierung und Ablenkung stützt. Doch ist das das Schweigegeld, das gezahlt wird 
(...nachdem der Mensch die Abgaben/Steuer entrichten musste, um es selbst zu 
finanzieren...), um sich und diese Illusion aufrecht zu erhalten. Die Illusion dieser Welt und 
deren Realität. Wagt sich einer dieser zur Show eingesetzten Menschen das System in seiner 
Ausübung ehrlich zu bewerten, es zu hinterfragen oder gar sich in die Reihen und 
Meinungen des Volkes einzureihen, wird auch hier der Machtmissbrauch und dessen Willkür 
angewendet, um auch ihnen zu zeigen, dass jeder käuflich, ersetzbar/austauschbar und 
abhängig ist.

Ein mutiger Sportler sagt, was nicht gesagt werden soll. Nicht nur Sportler, Künstler oder 
Schauspieler unterliegen diesem Fluch, für Geld ihre Würde und Wahrheit verkaufen zu 
müssen, um der erzeugende Teil der „Brot und Spiele“-Industrie zu werden. Deine Rechte 
und Meinungen haben keine Wirkung mehr, möchtest Du weiter in dieser zumeist 
finanziellen und psychischen Abhängigkeit bleiben. Du bist eine Marionette, die unterhalten 
und ablenken soll von den Ketten, die uns unterschwellig nach und nach durch 
Geschichtsfälschung, Verrat, Lüge, Zerstörung, Gift, Kriege, Nöte, mediale und politische 
Manipulation, Mangel, Zwangsmaßnahmen, Richtlinien, Verordnungen und Gesetze 
angelegt werden.

6X2) Quelle: Intern: „Wir haben keine Meinungsfreiheit, wenn wir kritisch unterwegs sind.“ 
- Stefan Kretzschmar / Handballer
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/6X2)-'Wir-haben-keine-Meinungsfreiheit-
wenn-wir-kritisch-unterwegs-sind'---Stefan-Kretzschmar:6

Danke für Deinen Mut!

Auch danke an mindestens: Joshiko Saibou und Alexandra Wester, die als Paradebeispiel …
(= ein Beispiel, mit dem etwas eindeutig belegt werden kann. Ein Beispiel, das sehr 
zutreffend erscheint) … unter solch einer Situation stehen/standen und durch Mitteilung 
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einer persönlichen Meinung, die als nicht politkonform anzunehmen war, ihre Arbeit 
verloren! ♥

Was sagen andere der „Brot und Spiele“-Agentur?:
Robbie Williams stellte einst diese Frage: „Nenn mir bitte einen Aspekt auf Erden, der nicht 
von satanischen Mächten kontrolliert wird. […] Es geht nicht nur um die Musik- und die 
Filmindustrie. Denk an die Pharma, an das Essen, das wir täglich in uns stopfen, an die 
News, die wir konsumieren. […] Nenn mir bitte einen Bereich, der nicht in Verbindung mit 
dämonischer Energie steht.“
=> Sprich Bereiche, in denen nicht durch Manipulation und deren Lüge andere Interessen 
der Pein, Würdelosigkeit, Last, Zwang, Ablenkung, Abhängigkeit, Armut, Krankheit u. v. m. 
durchgesetzt werden möchten.

►Was Stefan Kretzschmar nun damit meint, als 
Marionette, in diesem Fall der Sportabteilung, keine 
eigene Meinung zu haben, zudem jedoch Meinungen zu 
vertreten und zu verteilen, wird hier deutlich:

„Kniefall und medialer Einsatz für politische 
Entscheidungen, wo anderswo schwerste Strafen 
vergeben werden, für diese politischen Agenden.“

167 = Der Begriff:  Nocebo-Effekt geriet erst seit einigen Jahrzehnten auch durch Mind Control … (= Bewusstseins-
Kontrolle [= MKUltra durch die CIA(168)]) … in die globale Aufmerksamkeit. Das Phänomen an sich ist aber bereits 
sehr viel länger bekannt. Nocebo leitet sich vom lateinischen: „Nocere = schaden“ ab und bedeutet frei übersetzt: „Ich  
werde schaden“ (...nehmen, auch an mir selbst). Das positive Gegenstück lautet  Placebo(169): „Ich werde gefallen“ 
(...finden,  auch  an  mir  selbst).  Und  damit  ist  eigentlich  auch  schon  klar,  worum es  geht.  Der  Effekt  bezeichnet  
vereinfacht gesagt eine Reaktion auf eine scheinbar eingebildete negative Auswirkung durch äußere Faktoren. Dazu  
gehören  negative  Meinungsmache  über  Medien,  Medikamente  und  deren  Nebenwirkungen,  Mitteilungen  von 
Mitmenschen, Verstandeswiedergaben durch Angst und ihre Unwissenheit, aber auch Behandlungen und Diagnosen zu 
einer „vermeintlichen“ Erkrankung und endlos weitere Gegebenheiten, die in Dir den Bereich der Negativität mehr 
beanspruchen als die Positivität. In einer weitergefassten Definition spricht man auch dann vom Nocebo-Effekt, wenn 
der  bloße  Zweifel  an  einer  Therapie  deren  Wirksamkeit  einschränkt.  Eventuell  kennst  Du  auch  die  Kraft  die  
dahintersteckt, indem sie Deine/n Tag/Woche in deren Negativität und Unzufriedenheit hält, eben Freude und Glück 
nicht zulässt. Ein Beispiel kennt nahezu jeder hinter seinem eigenen Lebensverlauf.
Ein Beispiel: Keine Lust auf diese Arbeit und man sitzt im Wartezimmer des Arztes. Um glaubwürdig zu erscheinen,  
begibt sich der ein oder andere in einen negativen Bewusstseins- und Gesundheitszustand. Es möchte ja realistisch  
wahrzunehmen sein. Man versetzt sich in den jeweiligen Erschöpfungszustand, um den Anschein zu erwecken, dass  
man …. hat. Wer sich dabei schon einmal beobachtet hat, konnte feststellen, dass das Wohlbefinden sank, und der  
Wechsel wieder in den normalen Zustand etwas andauerte. Doch unsere Psyche kann/wird dem Körper schaden, sollte  
diese nicht mit lebenswerten Emotionen und Gedanken genährt werden. Doch das wird in unserer Welt nicht primär  
erzeugt, gestützt und angewendet durch die, die darauf Einfluss hätten, doch nicht daran haben würden.
Beispiel: Die permanente Wut-, Not- oder Angstmacherei der Medien gegenüber deren Nutzer, dringen durch politische 
Anweisung/Mitteilungen  an  uns  über  diese  Kanäle  heran,  welche  unterbewusst  zu  psychischer  und  irrationaler  
Ohnmacht und Lebensangst führen können. Sie versetzen den Menschen durch mangelnde Bewusstheit in den Nocebo-
Effekt!
-----

> > Ich werde nun kurz diese Thematik verlassen, um in diesem Zusammenhang eine weitere Information zu 
MKULTRA (= Bewusstseins-Kontrolle) anzubringen.

6X3) Quelle: YouTube: https://youtu.be/l5jgmaZJQOw , oder; Das grausame Geheimnis der Menschheit! - Teile es mit 
der ganzen Welt | 19.6.20 | kla.tv/16627
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/6X3)-  𝐃𝐀𝐒  -  𝐆𝐑𝐀𝐔𝐒𝐀𝐌𝐒𝐓𝐄  -  𝐆𝐄𝐇𝐄𝐈𝐌𝐍𝐈𝐒  -  𝐝𝐞𝐫  -  𝐌𝐞𝐧𝐬𝐜𝐡𝐡𝐞𝐢𝐭  !---  𝐓𝐞𝐢𝐥𝐞  -  𝐞𝐬  -  𝐦𝐢𝐭  -  𝐝𝐞𝐫  -  𝐠𝐚𝐧𝐳𝐞𝐧  -  𝐖𝐞𝐥𝐭  :3    

Du findest in diesem Zusammenhang im Verlauf noch andere Beiträge, die Dich informieren können.
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https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/6X3)-%F0%9D%90%83%F0%9D%90%80%F0%9D%90%92-%F0%9D%90%86%F0%9D%90%91%F0%9D%90%80%F0%9D%90%94%F0%9D%90%92%F0%9D%90%80%F0%9D%90%8C%F0%9D%90%92%F0%9D%90%93%F0%9D%90%84-%F0%9D%90%86%F0%9D%90%84%F0%9D%90%87%F0%9D%90%84%F0%9D%90%88%F0%9D%90%8C%F0%9D%90%8D%F0%9D%90%88%F0%9D%90%92-%F0%9D%90%9D%F0%9D%90%9E%F0%9D%90%AB-%F0%9D%90%8C%F0%9D%90%9E%F0%9D%90%A7%F0%9D%90%AC%F0%9D%90%9C%F0%9D%90%A1%F0%9D%90%A1%F0%9D%90%9E%F0%9D%90%A2%F0%9D%90%AD!---%F0%9D%90%93%F0%9D%90%9E%F0%9D%90%A2%F0%9D%90%A5%F0%9D%90%9E-%F0%9D%90%9E%F0%9D%90%AC-%F0%9D%90%A6%F0%9D%90%A2%F0%9D%90%AD-%F0%9D%90%9D%F0%9D%90%9E%F0%9D%90%AB-%F0%9D%90%A0%F0%9D%90%9A%F0%9D%90%A7%F0%9D%90%B3%F0%9D%90%9E%F0%9D%90%A7-%F0%9D%90%96%F0%9D%90%9E%F0%9D%90%A5%F0%9D%90%AD:3
https://youtu.be/l5jgmaZJQOw


Doch meine ich, sich nicht zu lange mit dieser Negativität zu beschäftigen, da diese Gedanken wiederum das  
Tagesempfinden beeinflussen können/werden. Wichtig ist, dass Du nun davon in Kenntnis gesetzt bist und 
zukünftig mit Medien und Meinungen umgehen kannst, da dieser bittere psychische Nebeneffekt so weniger  
auf Dich einwirken wird/kann.

Ein Abschlusssatz zu dieser Thematik:
Im 2. WK wurden von der SS und deren Dritten die sogenannten KZ-Lager/Einrichtungen errichtet. Heute  
tragen zum Teil noch wir, die Ururenkel, dieses Brandmahl ihrer Daseinsberechtigung in diesem und anderen  
Ländern an sich.
Ich  erinnere  an  den  erhobenen  Zeigefinger,  der  politisch  geschickt  für  Agenden  angewendet  wird,  da  
geschichtlich betrachtet  Deutschland die Alleinschuld und dessen Erbe in Form eines Schuldkultes tragen 
muss, geht man von der Häufigkeit aus, die uns diesbezüglich entgegengebracht wird.
Doch  warum  kann  heute  noch  „Guantanamo  Bay“  betrieben  werden?  Ich  nehme  dort  so  extreme 
Menschenrechtsverletzungen, Folter und unmenschliches Verhalten wahr.
Wieso  konnte  die  CIA so  viele  Jahrzehnte  Menschen  benutzen,  um psychisches  und  physisches  Leid  zu 
erzeugen,  welches  ihre  Wurzeln  bei  Josef  Mengele  und  den  Nazis  fand?  Um etwa  aus  diesem Leid  die  
psychischen Verhaltensweisen der Menschen zu erfahren, um sie nach und nach wieder auf uns anzuwenden? 
♥
Wird nicht eine Forschung nach seinem Ergebnis angewendet, um diese Interessen zu bedienen? Ich meine, 
dass diese Experimente nie endeten, dass sie nun über deren Technik angewendet werden (= 5G und deren 
Frequenzen  und  Strahlung  sowie  Bewusstseinsmanipulation  auf  allen  Ebenen  wie  dem TV).  Wie  bereits  
beschrieben, war 5G einst/immer noch eine militärische Waffe!

6X4) Quelle: Intern: Das 5G Waffensystem         // Sehr interessant!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/6X4)-Das-5G-Waffensystem:8

Und wieso warnten die Alliierten die Welt so dringlich vor Deutschland und seiner Erfindung der  
Atombombe, wenn sie es waren, die sie als Erstes sofort umsetzten und zwei von ihnen auf Japan 
abwarfen, um der Welt die gestohlene Macht zu präsentieren?
Es handelt sich hier um Zusammenhänge, die ohne Hintergründe schwer verständlich werden können.
Und das mit und durch unsere Gelder und unserem Tun. 
Sie benutzen auch Polizisten, Wissenschaftler und Soldaten!

168 = MK-ULTRA (Auch MKULTRA und weiterführend: PROJECT MONARCH) war(/ist) der Codename für ein 
geheimes Forschungsprogramm der CIA über Möglichkeiten der Bewusstseinskontrolle, was im Nachhinein offiziell 
von 1953 bis in die 1970er Jahre hinein durchgeführt wurde, und seitdem nach Aktenlage und eigener Meinung ein 
Ende finden sollte. Als Ziel des Projekts wurde angegeben, eine perfekte Wahrheitsdroge für die Verwendung im Verhör 
von Sowjet-Spionen im Kalten Krieg zu entwickeln, sowie die Möglichkeiten der Gedankenkontrolle zu erforschen. In 
Teilen überschnitten sich die Arbeiten auch mit den Forschungen anderer US-Programme zu biologischen Waffen. 
Der wissenschaftliche Leiter war Dr. Ewan Cameron, die Gesamtleitung hatte Dr. Sydney Gottlieb.
Die überwiegend gesundheitsschädlichen bis lebensgefährlichen Experimente wurden ohne Wissen oder Zustimmung 
der Versuchspersonen durchgeführt. Dazu gehörten Krankenhauspatienten und Gefängnisinsassen, darunter Ken Kesey, 
der Autor des Buches: „Einer flog über das Kuckucksnest“. Diese Projekte entstanden vor dem Hintergrund des 
Antikommunismus während der McCarthy-Ära in den 1950er Jahren in den USA.
MKULTRA wurde auf Befehl des CIA-Direktors Allen Dulles im April 1953 begonnen. Es war der Nachfolger der 
Projekte ARTICHOKE und BLUEBIRD und wurde hauptsächlich in den USA und Kanada, aber auch in Europa 
betrieben. Dies war offiziell vor allem eine Reaktion auf Gedankenkontrolltechniken, die angeblich von Sowjets, 
Chinesen und Nordkoreanern gegen US-Kriegsgefangene im Koreakrieg eingesetzt wurden, was unter dem Namen 
„Brainwashing“, zu Deutsch: „Gehirnwäsche“, bekannt wurde. Eine wichtige Motivation bildeten auch die 
stalinistischen Schauprozesse der 1930er Jahre und der Prozess gegen den ungarischen Kardinal Jozsef Mindszenty im 
Jahr 1949, bei denen die Beschuldigten offenbar unter Drogeneinfluss und Folter Geständnisse unterschrieben hatten 
und sich vor Gericht selbst Taten bezichtigten, die sie nicht begangen hatten, um dem Leid zu entgehen. 
Siehe hierzu die Machenschaften in Guantanamo Bay.
Neben dem Willen, ähnliche Methoden auf die eigenen Gefangenen anzuwenden, hatte die CIA auch Interesse daran, 
fremde Herrscher mit derartigen Techniken manipulieren zu können. Später soll es mehrere Pläne gegeben haben, den 
kubanischen Staatschef Fidel Castro zu beeinflussen.
MK steht tatsächlich für „Mind Kontrol – Bewusstseinskontrolle“, hier bewusst mit „K“ geschrieben, weil die 
Forschungen angeblich auf deutsche Experimente des Dritten Reiches auf Josef Mengele zurückführen. MK kann soviel 
bedeuten wie Menschen- oder Massen-Kontrolle. Im Gegensatz zu den amerikanischen und russischen sind jedoch 
keine deutschen zu Ende gebrachten Forschungen in dieser Richtung belegbar. Joseph Goebbels, Leiter des 
Reichsministeriums für Volksaufklärung und Propaganda, war zwar ein Meister seines Fachs, jedoch wurde die 
Gehirnwäsche historisch offenbar erst nach dem Krieg in Amerika und später in der UdSSR erforscht.
Hier eine Verknüpfung, um Dir bei Interesse detailliertere Inhalte wiederzugeben:
Quelle: https://perception-gates.home.blog/2018/12/26/mk-ultra-2-project-monarch-das-traumabasierte-
sklavenprogramm-der-kabale/ .
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Beteiligung ehemaliger KZ-Ärzte:
Im Rahmen des Projekts „Operation Paperclip“ setzten die USA zahlreiche deutsche Wissenschaftler ein, darunter auch 
ehemalige deutsche KZ-Ärzte, die erwiesenermaßen in großem Stil an den Experimenten mitwirkten. Sie durften ihre 
durch das Kriegsende unterbrochenen Menschenversuche im Rahmen von MKULTRA auch in Deutschland fortführen. 
Dies wird in dem ARD-Dokumentarfilm: „Deckname Artischocke - Die geheimen Menschenversuche der CIA“ und in 
einem darauf aufbauenden Buch detailliert dargelegt.
6X5) Quelle: Intern: OPERATION PAPERCLIP
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/6X5)-OPERATION-PAPERCLIP:7

  Verschwörungstheorie? Ist fortlaufend „Corona“ ein weiteres Programm, welches auf bisheriges aufbaut?
                Was eine Verschwörung ist, die sich hinter einem Schild der Lüge versteckt?
                Die Beweislast gegen die Meinung derer Medien:

6X6) Quelle: YouTube: https://youtu.be/A259jTPwnuc , oder; 9/11 - Das verbotene Video zum 11. 
September 2001
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/6X6)-9_11---Das-unerw%C3%BCnschte-Video-zum-
11.-September-2001:1

Quelle: Buch: Psychologie der Massen, von: Gustave Le Bon, ISBN: 978-3864451256, Kopp Verlag: Artikelnr: 937500

Zum Inhalt:
– Der Klassiker zur Massenpsychologie –  
Le Bon wurde mit seinem Buch Psychologie der Massen zum Begründer der Massenpsychologie. Er vertritt die 
Auffassung, dass der Einzelne, auch der Angehörige einer Hochkultur, in der »Masse« seine Kritikfähigkeit verliert und 
sich affektiv und primitiv-barbarisch verhält. In der Massensituation ist der Einzelne leichtgläubiger und unterliegt der 
psychischen Ansteckung. Somit ist die Masse von Führern leicht zu lenken. Dass dieses Werk zu Joseph Goebbels 
Lieblingslektüre zählte, dürfte nicht überraschen.
Was Sie aber garantiert verblüffen wird, ist, dass Gustave Le Bon bereits 1895 beschrieb ...
- wie Diktatoren die Macht ergreifen,
- wie der Sozialismus scheitert,
- und wie heutige Politiker es immer wieder schaffen, dass wir sie wählen.
Unfassbar ist: Er prophezeit den Bankrott heutiger EU-Staaten! Auch die Gefahr des Schuldenschnitts (den die Bürger 
bezahlen) zeigt Le Bon auf.
Le Bons Buch ist leicht zu lesen. Übersetzt in alle Weltsprachen hassen Politiker dieses Werk, weil es ihre Argumente 
und Programme entlarvt.
Visionär erkannte Le Bon auch die Rolle der Staatsmedien. »Das Wiederholte befestigt sich so sehr in den Köpfen, dass 
es schließlich als eine bewiesene Wahrheit angenommen wird!
Die größte Gefahr für Le Bon ist »die übermäßige Verschwendung der Finanzen und die zunehmende Beschränkung der 
persönlichen Freiheit.«
All das sah Le Bon schon vor rund 120 Jahren! In seinem Buch entdecken Sie aber noch viel mehr ...
-----

Quelle: Buch: Deckname Artischocke, von: Egmont Koch und Michael Wech , ISBN: 978-3570006627
Leseprobe unter: https://www.deutschlandfunk.de/egmont-r-koch-michael-wech-deckname-artischocke-
die.730.de.html?dram:article_id=101966 .
Dazu gehörten unter anderem: Dr. Samuel Rascher, der während des Kriegs russische und polnische Kriegsgefangene 
im KZ in große Wannen mit kaltem Wasser zwischen 2,5 und 12 Grad Celsius gelegt hatte und deren Sterben 
dokumentierte.
Professor Kurt Blome hatte Menschenversuche mit Bakterien und Viren durchgeführt und mit Pesterregern an 
Menschen experimentiert. Dr. Walter Paul Schreiber infizierte KZ-Insassen mit Fleckfieber und Malaria und spritzte 
Phenol als Hinrichtungsmethode. Der MKULTRA-Bakteriologe Dr. Frank Olson war öfters beruflich in Europa und 
wurde Zeuge der von den ehemaligen Nazi-Wissenschaftlern durchgeführten Menschenversuche. Es wird vermutet, 
dass diese Erlebnisse eine schwere persönliche Krise auslösten, die schließlich zu seinem gewaltsamen Tod führte.

6X7) Quelle: PDF: Mind Control ► MK - Ultra und seine Geschichte
Oder: https://t.me/Freiheit369/69 

Bitte, wenn möglich, lies Dich zumindest etwas in dies PDF ein, da es uns alle angeht. Du findest dieses PDF 
↑, oder im Internet unter: https://www.jochen-roemer.de/Gottes%20Warnung/Kommende%20Jahre/Pdf/
Thorsten%20Falk%20-%20MInd%20Control.pdf . ♥

Quelle: Buch: Die Vereinigten Staaten von Europa: Geheimdokumente enthüllen: Die dunklen Pläne der Elite ,
von: Oliver Janich, ISBN: 9783898798204
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Zitat zu dem Inhalt des Buches:
„3.5 Die CIA-Nazi-Connection:
Die Verbindungen zwischen CIA und den Nazis sind inzwischen gut dokumentiert, auch wenn viele Akten noch unter 
Verschluss sind. Ich verweise daher zunächst nur auf die wichtigsten Quellen dazu. Unter dem Druck einer drohenden 
Klage in Rahmen des Informationsfreiheitsgesetzes musste das Justizministerium einen immer noch stark zensierten 
600-Seitigen-Bericht über die Anwerbung von Nazis, darunter Adolf Eichmann und Josef Mengele, veröffentlichen, 
worüber die New York Times am 13. November 2010 berichtete. In dem Artikel wird auch die >> Operation
Paperclip << erwähnt, unter der über 1800 deutsche Wissenschaftler in den Dienst amerikanischer Behörden 
übernommen wurden. Das Gehirnwäscheprogramm >> MK Ultra << wurde ebenfalls maßgeblich von deutschen 
Wissenschaftlern geprägt, welche die Menschenversuche aus den Konzentrationslagern in den USA fortführten. Obwohl 
tausende von Akten vernichtet wurden, zählte eine Regierungskommission insgesamt 149 Projekte, von denen laut 
Aussagen des ehemaligen CIA-Direktors Stansfield Turner >> mindestens 14 sicher
Menschenversuche << waren.
Das Projekt begann am 13. April 1953 auf Befehl des damaligen CIA-Direktors Allen Dulles. Die CIA stellt die 
Zusammenarbeit mit den Nazis nicht in Frage.“
---
Zum Buch:
Die Entwicklung der Europäischen Union zu einem »Superstaat« schreitet schier unaufhaltsam voran. Die meisten 
Menschen nehmen das politische Tagesgeschehen als eine schwer zu durchschauende Aneinanderreihung zufälliger 
Ereignisse wahr. Sie halten die Entwicklung der Europäischen Union für zwangsläufig.
Doch historische Dokumente belegen: Die Idee der Europäischen Union mit gemeinsamer Zentralbank, Währung und 
Regierung ist schon über 70 Jahre alt. Die Vereinigten Staaten von Europa sollen als Vorbild für eine »Neue 
Weltordnung« dienen, in der nicht mehr der Einzelne über sein Schicksal entscheidet, sondern jeder Lebensbereich von 
Politikern und Bürokraten bis ins Kleinste geregelt ist. Es droht eine Orwell’sche Schreckensvision wie im Buch 1984.
Der Bürger bleibt dabei außen vor. Seine Aufgabe beschränkt sich fast ausschließlich darauf, die Zeche zu bezahlen. Ein 
wirkliches Mitbestimmungsrecht hat er nicht. Viele Europäer nehmen diese neuen Vereinigten Staaten von Europa 
zunehmend als Unterdrückungssystem wahr, denn die Souveränität der einzelnen Länder steht nur noch auf dem Papier. 
Massive Eingriffe in Privateigentum und totale Überwachung des Einzelnen drohen. Janich deckt die Mechanismen, 
einflussreichen Netzwerke und Hintermänner, die an diesem Ziel arbeiten, schonungslos auf.
-----

Einige weitere Projekte/Operationen:
> Operation Mockingbird = Fake News ist keine Erfindung unserer Tage: Schon die Operation Mockingbird, ein 
Programm der CIA, soll mit erfundenen Geschichten gearbeitet haben, um die öffentliche Meinung in den USA und in 
befreundeten Ländern zu beeinflussen.
> Projekt MKULTRA = Es wurde auf Befehl von CIA-Chef Allen Dulles initiiert und sollte eine vermutete 
amerikanische Rückständigkeit im Bereich der Gedankenkontrolle beseitigen. Als im Korea-Krieg US-Gefangene 
plötzlich Propaganda für den Kriegsgegner machten, fürchtete man, die Ostblock-Staaten verfügten über bisher 
unbekannte Mittel der Gehirnwäsche.
> Cointelpro = Das sogenannte „Counterintelligence Program“ der amerikanischen Bundespolizei FBI richtete sich 
gegen eine ganze Reihe von Institutionen und Personen, die vom FBI als subversiv eingeschätzt wurden. Zu den 
wichtigsten Zielen, die vom FBI gezielt überwacht, aber auch diskreditiert wurden, gehörten die Bürgerrechtsbewegung 
und die Bewegung gegen den Vietnamkrieg, daneben auch linke politische Parteien und die «Black Panthers». 
Rechtsextremistische Gruppierungen wie der Ku-Klux-Klan wurden überwacht, aber geduldet, sofern sie gegen Gegner 
wie die Black Panthers vorgingen.
> Air America = 1949 kaufte die CIA eine vor dem Bankrott stehende Fluggesellschaft, die sie in der Folge für 
verdeckte Operationen einsetzte. Das Unternehmen, das ab 1959 Air America hieß, versorgte zunächst nach Burma 
geflohene Einheiten der im Bürgerkrieg geschlagenen nationalchinesischen Armee mit Waffen.
> Operation Rubikon = Es ist ein Beben, das durch die Bundesrepublik und eigentlich die ganze Welt hallt. Laut 
Recherchen des ZDF, der Washington Post und dem SRF haben der Bundesnachrichtendienst (BND) und die Central 
Intelligence Agency (CIA) über Jahrzehnte lang in einem gemeinsamen Projekt über einhundert Staaten ausspioniert.
> Operation CHAOS = Nicht nur das FBI bespitzelte die Menschen der USA, auch die CIA tut dies, und zwar illegal, da 
sie als Auslandsgeheimdienst nicht im Inland tätig werden darf. Überdies verstießen ihre Überwachungsaktivitäten 
gegen die US-Verfassung. Die verdeckte Operation der CIA lief unter dem Code-Wort CHAOS und begann 1967 
während des Vietnamkrieges auf Geheiß von Präsident Johnson. Ziel der Überwachung waren rund 300.000 
Kriegsgegner und Bürgerrechtler.
> Operation Cyclone = 1978 putschten sich die Führer der kommunistischen afghanischen Volkspartei an die Macht und 
riefen die pro-sowjetische Demokratische Republik Afghanistan aus. Das neu installierte Regime schloss einen 
Friedensvertrag mit der Sowjetunion und begann eine Landreform, die höchst unpopulär war, jedoch äußerst brutal 
durchgeführt wurde. Dies führte zu einem Aufstand von antikommunistischen «Mudschaheddin», islamistischen 
Widerstandskämpfern. Der Logik des Kalten Krieges folgend stellte sich Washington auf die Seite der Aufständischen: 
Im Juli 1979 beschloss Präsident Carter auf Vorschlag seines Sicherheitsberaters Zbigniew Brzeziński, die 
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Mudschaheddin mit 500.000 Dollar zu unterstützen, vorerst nur für medizinische Versorgung, Funkgeräte und 
dergleichen. Nach der sowjetischen Invasion Ende 1979 erlaubte Carter auch direkte Waffenlieferungen.
> Iran-Contra-Affäre = Präsident Reagan verfolgte nach seinem Amtsantritt 1980 die sogenannte «Reagan-Doktrin», die 
die Unterstützung von antikommunistischen Rebellen weltweit vorsah. Nachdem jedoch die Demokraten in den 
Midterms 1982 die Mehrheit in beiden Häusern des US-Kongresses erobert hatten, verabschiedeten sie das >Boland-
Amendment <, das jede Finanz- und Militärhilfe für die Contra-Rebellen in Nicaragua untersagte. 
Diese rechtsgerichtete Guerilla, die gegen die demokratisch gewählte sandinistische Regierung kämpfte, war bisher 
vom CIA trainiert und finanziert worden.
Quelle: https://www.watson.ch/wissen/international/517116406-7-verdeckte-operationen-von-cia-und-fbi-die-kaum-zu-
fassen-sind ; Drogen, Waffen, Menschenversuche – 7 spektakuläre Operationen der US-Geheimdienste
U. v. a.
Welche werden folgen? Projekt Blue Beam?

„Der Mensch hat nicht das Recht, seinen eigenen
Geistesverstand zu entwickeln. Diese Art der liberalen

Ausrichtung hat eine zu große Anziehungskraft.
Wir müssen das Gehirn elektrisch steuern. Eines Tages werden

Armeen und Generäle durch elektrische Stimulation des
Gehirns gesteuert werden.“

— Geist-Manipulator der US-Regierung,
Dr. Jose Delgado, Kongresstonband, Nr. 262,

Vol. 118, 1974
(Halte Dir das stets vor Augen, denn eine Richtung, die uns anderswo als Weiterentwicklung 

verkauft wird, könnte sich genau hierin befinden/darauf beziehen.)

=> Hierbei erinnere ich an Elon Musk und seine technische Errungenschaft, in Zusammenarbeit mit 
Google, die uns als erstrebenswerter „Wegweiser“ unter dem Vorwand ein „einfacheres“ und 

„besseres“ Leben zu führen, initiiert werden soll, um genau dieses alte soeben angebrachte Zitat auf 
die Menschheit wirken zu lassen. Ich erinnere dabei nochmals an die Quelle: 5X73) – Unsterblich 

durch künstliche Intelligenz Elon Musk & Leben in der Cloud Breaking Lab –.
Nochmals die Frage: Doch was passiert, wenn der Mensch, sollte er weiterhin diese Art Leben als 
erstrebenswert anerkennen und weiterverfolgen, in der Zukunft zu der Entscheidung kommt, sich 

doch daraus zu lösen, da verschiedenste Gründe dazu führen? Er ist jedoch dann mit dem 
Administrator, sprich mit der Regierung und deren AGBs und Interessen Dritter, technisch-

organisch verbunden.

---

Deren Wunsch:

„Eine Welt, in der jeder menschliche Gedanke, jede Emotion, jede
Wahrnehmung und jedes Bedürfnis kontrolliert werden kann,

durch elektrische Stimulation des Gehirns.“
— Aussage des Forschungsdirektors der CIA, 1972 < <

-----

Weiter:
169 = Den Placebo-Effekt kennen vermutlich die meisten von uns. Eine positive oder heilende Wirkung tritt bei der 
Einnahme eines Medikaments oder bei einer psychischen Behandlung auf, obwohl kein Wirkstoff enthalten ist. Die 
Patienten wissen also nicht, dass sie kein wirkliches Medikament zu sich nehmen. Man spricht hier auch von einer 
Scheinbehandlung. Hier gilt auch wieder: „Gedanken und Gefühle erzeugen die eigene Realität!“ 
Der Glaube ist in der Lage, nicht nur physische und psychische Krankheiten zu heilen. Bewusst angewendet kann eine 
Problematik sehr effizient angegangen werden.

Der Arzt: „Wenn Sie dieses Medikament einnehmen, werden sie wieder gesund!“
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Placebo-Anwendung durch positive Manipulation und anerzogene Erwartungshaltung.
„Wenn ich die Spritze bekommen habe, geht es mir besser, sagt der Arzt!“, sorgt schon im Voraus für eine Besserung 
auf unbewusster Placebo-Ebene. Was alleine der Übersäuerung durch Negativität entgegenwirkt und mit Grund ist.
Doch bleibt es nicht aus, dass Chemikalien enthalten sind, die bei der Bewusstwerdung der heilenden Möglichkeiten  
dem Placebo keine Grundlage für Heilung geben. Damit meine ich, dass die Füllstoffe oder Rieselhilfe und chemischen 
Anteile  größer  als  die  physische  oder  psychische  positive  Einwirkung  auf  den  Menschen  sind,  wo  natürlich  der 
künstliche Inhaltsstoff dabei stört, die natürlichen Heilmethoden wie die des Placeboeffektes umfänglich wirken zu  
lassen.  Ganz  im  Gegenteil,  sie  senken  die  Heilungsmöglichkeiten,  die  über  die  psychische  Placebo-Anwendung 
gegeben  werden  können.  Eine  Heilpflanze  mit  der  Anwendung  von  Placebo  wäre  daher  in  allen  Bereichen 
„nebenwirkungs- und ablagerungsfrei“. Die Heilungsrate der anerzogenen Manipulation, dass der mit Titeln und Status  
ausgestattete Arzt in Weiß mich heilen und retten wird, hat oft mehr Auswirkung als das, was uns zugleich verabreicht 
wird, was zusätzlich den Organismus schädigt und belastet.
Wird dem Menschen wieder die Macht seiner Gedanken bewusst, wird das die Welt verändern!
Doch muss er sich erst darüber bewusstwerden, neben all der Ablenkung! ♥
6X8) Quelle: YouTube:  https://youtu.be/x9zyBeP7jVs , oder; Das weltweit beste Medikament für ALLES hat einen 
Namen! | Prof. Dr. Dr. Harald Walach | 17.05.2020   
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/6X8)-Das-weltweit-beste-Medikament-f%C3%BCr-ALLES-hat-einen-
Namen!-_-Prof.-Dr.-Dr.-Harald-Walach-_-17.05.2020:2
         (Man beachte die Bücher von Prof. Dr. Dr. Harald Walach)

Du bist ein heranwachsender [Jedi-]Padawan, ein angehender [Jedi-]Ritter, der von einem [Jedi-]Meister …
(= höheres Selbst/Lehrer/Bewusstsein/[freier-]Glaube/Hoffnung und von Mut beseelt) … in den Wegen der  
Macht und Göttlichkeit ausgebildet wird. Was wollte uns dieser Film nur alles unter dem Aspekt der Macht  
mitteilen?
Ich nehme Bezug zu den Filmreihen: Krieg der Sterne. Und zwar nicht auf die Unbewusste Weise einen Film  
anzusehen, sondern ihn bewusst wahrzunehmen, ihn zu deuten und Erkenntnis daraus zu erlangen.

Kommen wir wieder zurück:
Mir wurde nahegelegt, mich mit der Rentenanstalt und der Behörde, die für die Ausstellung eines 
Schwerbehindertenausweises  zuständig  ist,  in  Kontakt  zu  setzen.  Denn  es  mache  sich  in  der 
kommenden Klage gut, solche aussagekräftigen Argumente anzubringen, hieß es. Dies tat ich, der 
Termin  und  das  Für  und  Wider  ließen  mich  wie  alle  anderen  Termine,  die  sich  um  meine 
wirtschaftliche Zukunft handelten, in eine große Stresssituation bringen. Ich hörte von Ärzten, was 
ich nicht mehr könne, wie ich Beschwerden ausgleichen müsse … (z. B. Hörgerät rechts, Therapie,  
Schonhaltung u. a.) …, oder sie durch Einnahme von Medikamenten lindern solle.

Die Rentenversicherung entschied sich nach Zustand und Aktenlage für eine Erwerbsunfähigkeit,  
was bedeutet, dass ich ab diesem Zeitpunkt Erwerbsunfähigkeitsrente bezog. Auch die finanzielle 
Situation stellte sich als dauernde Stressquelle bezüglich meiner Psyche heraus. Ich kam nicht zur 
Ruhe,  da sich die  Schreiben der  Anwälte,  der  Behörden,  die  Aussagen der  Ärzte  und/oder  der 
Dienststelle als Stressschwerpunkt manifestierten durch pausenlose Zukunftsängste, die mein Ego-
Verstand aus diesen Gegebenheiten neu kreierte und dies manifestierten.

Auch die Untersuchung bezüglich des GdB (= Grad der Behinderung) ergab schlussendlich nach 
zwei Widersprüchen 50 %.
Tief in mir, unwahr dieses auszusprechen, zeigten mir all diese Mitteilungen nun mehr, dass ich ein 
kaputter Mensch war, der das durch Vorlage bestätigen könne und sich stets darauf berufen kann, 
sollte ich durch Dritte in Frage gestellt werden.

Depressionen und innere starke Anspannungen nahmen sehr zu. Unerklärliche Wutausbrüche und 
Selbsthass erschwerten meinen sozialen Alltag zudem.
Durch die  Tic-Störung kam es  vermehrt  zu  starken Zuckungen im Kopf-  und Gesichtsbereich. 
Dieses mir peinliche Verhalten, der pausenlose Stress und die Zukunftsangst hatten zur Folge, dass 
ich  voller  Wut  harte  Schimpfwörter  und  Schläge  auf  z.  B.  ein  Kissen  anwendete  (...ohne  die 
Anwesenheit  von  Dritten...),  um  irgendeine  Art  Ventil  für  meine  damalige  innere  große  stille 
Verzweiflung und Angst zu finden.
Ich war wie ein Vulkan, der keinen Druckraum mehr zuließ.
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Zudem  vergaß  ich  Worte  und  Begriffe,  wie  verschiedene  Lebensmittelbezeichnungen, 
Gegebenheiten oder Tiere und deren Namensgebung. Auch das mir allgemein schwerfallende Lesen 
wurde noch komplizierter, da das psychische Manifestieren170 schon seine Wirkung zeigte auf das 
ständige in das Bewusstsein gerufene: „Ich bin ja krank!“, was fast keinen Raum für Energie oder 
Ruhe, geschweige denn für Selbstliebe in ihren Ansätzen fand.

170 = Als  Manifestation wird das Sichtbarwerden oder sich-Offenbaren von Dingen aller Art bezeichnet, die vorher 
unsichtbar  beziehungsweise  gestaltlos  oder  gar  nicht-existent  waren  in  ihrer  geistigen  Form.  Zudem  steht  es  im 
Zusammenhang mit dem Gesetz der Anziehung, das besagt, dass das, an das ich glaube, in mein Leben tritt. „Ich bin  
krank, mir geht es nicht gut“, wenn man diese Manifestation in sich ablegt, wird sie auch unbewusst unterbewusst  
angenommen und angewendet werden.
Beispiel: Das Wissen um eine Krankheit wie Krebs reicht mit all den Nebeninformationen wie über die Medien bei 
vielen  Menschen  bereits  aus,  sich  im  Inneren  aufzugeben,  um  mit  dem  Schlimmsten  durch  Angst  und  medialer 
Meinungsmache  zu  rechnen  und  etwas  zu  erzeugen,  was  noch  nicht  existiert,  oder  in  Wahrheit  bereits  der  
Heilungsprozess ist.

Stunden bei einer Logopädin änderten nichts an der Situation. Auch der Aufenthalt einer Kur/Reha 
erwies sich als äußerst mühsam.

Ich begab mich in psychologische Behandlung, um eine Anlaufstelle zu haben, bei der ich mich 
mitteilen  konnte.  Einige  kleine  Veränderung  konnten  es  erreichen,  Einsicht  und  Verständnis  in 
Situationen zu erlangen.
Ich möchte dieser Frau auf keinen Fall zu nahetreten, doch war das das Pflaster auf dem offenen 
Bruch. Denn zu seiner Zeit verstand ich noch keine psychischen Zusammenhänge, die mir hätten 
durch mein Bewusstsein eine Möglichkeit bieten können, die ich nach und nach ausbauen hätte 
können, um in mir selbst  den Heilungsprozess zu beginnen. Zu viele Automatismen und deren 
Gewohnheiten setzten den Prozess nicht in Gang, da ich stets nur an andere abgab, die es „richten“ 
sollten/könnten. Nur ein Zurechtkommen oder Zurechtfinden meiner Situation war als Ankerpunkt 
angelegt worden. Doch der Kern/Ursache meiner geistigen und auch körperlichen Schmerzen wurde 
nicht erläutert. Wie auch, diese Wahrheit, wenn sie ihr bewusst war, hätte mein Weltbild von Grund 
auf verändert. Ob ich zu diesem Zeitpunkt schon dafür bereit gewesen wäre, kann ich nicht sagen. 
Heute meine ich, dass alles zu seiner Zeit kommen wird. Wann ist man schon bereit, sein Leben in  
Frage zu stellen?

Es  ist  immer  die  verkehrte  Zeit,  meint  das  Ego,  der  sich  wieder  seiner  Trägheit,  Gewohnheit,  
Vorgabe  und  Süchte/Abhängigkeiten  in  seiner  Angst  zuwenden  möchte,  wo  doch  genau  der 
Augenblick, der Dein Leben verändern wird, immer der richtige sein wird, erinnerst Du Dich im 
Nachgang daran zurück. ♥

Doch die Stunden bei ihr verhalfen mir, einen Teil meiner psychischen Lasten zu öffnen.

Der Schwerpunkt dieser ganzen Misere war es jedoch, dass ich durch die Behörden daran erinnert  
wurde, was ich nicht mehr kann und auf was ich mich nun einstellen könne und solle. Der Begriff, 
ich sei austherapiert,  sollte mir eines klarmachen. Dieser Augenblick wies mir auf,  dass dieser 
Istzustand nun mein Leben begleiten würde, nach Aussage der Ärzte.

Daher stellte ich mein Hauptaugenmerk auf die Behördenlage und deren Arbeit. Der Anwalt führte 
mich durch diese quälende Zeit, die an Herablassungen und Unwürdigkeit kein Ende kannte. Meine 
Geschichte begann sich durch die pausenlose Wiederholung so sehr in mir zu manifestieren, dass 
nichts anderes mehr eine Wichtigkeit in meinem Leben besaß.
Da nun meine Zukunft  in  einer  Wolke schwebte  und ich nicht  wusste,  welche Richtung diese 
einnahm, kam zu all den Plagen eine Verkrampfung durch die daraus entstehenden Zukunftsängste 
hinzu.
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Nun wurden das Geld und der Kampf hierfür in das Zentrum gesetzt, um sich dieser Gegebenheit  
als Lichtstrahl in der dunklen Zeit annehmen zu können, die das Geschehen mit sich brachte.   

Novalgin Tropfen170 und Ibuprofen Tabletten waren für mich zur ständigen Anwendung geworden. 
Zwischen 600 bis 1000 Milligramm nahm ich zu mir, und das teilweise 3 bis 4 mal täglich, um 
körperliche Symptome wie Schmerzen zu lindern.
Auch Psychopharmaka (= Tavor, Fluoxetin, Oxazepam) und andere Medikamente gehörten von nun 
an zu meinen Begleitern. Dass mich diese Mittel in Abhängigkeit durch zugegebene Suchtstoffe an 
diese banden, und diese mich zusätzlich in Taubheit halten wollten, konnte ich nicht wissen, da ich 
meine Verantwortung, mich selbst nach Möglichkeiten zu informieren, an die Pharmazie abgegeben 
habe/wurde durch eben die Trägheit und das Desinteresse über diese weiten und trockenen Themen.

„Mom bat mich, ihr Psychopharmaka zu geben. Ich habe heimlich eine Pille probiert und bemerkt, 
dass dies die einzige Möglichkeit ist, den (...geistigen…) Schmerz zu lindern.“

— Johnny Depp

Ledigliche Versuche, die Symptome zu unterdrücken, waren die Agenda dieser Stoffe oder Mittel. 
(=  Objektive  Symptome  [oder  klinische  Zeichen]  sind  von  außen  wahrnehmbare  Krankheits-
anzeichen.  Doch  tragen  sie  nicht  die  ganzheitliche  Betrachtungsweise  mit  der  Ursache  der 
Problematik in oder an sich, sodass nicht bewusst durch Ursachenforschung und -bekämpfung das 
Problem/die Krankheit zu einer ganzheitlichen Heilung geführt wird, die sich nicht nur durch die 
Wundregulation einer Verletzung auszeichnen, sondern auch seelische/psychische Hintergründe mit 
einbinden, da in den meisten Fällen dort die Ursache zu finden ist).

Im menschlichen Krankheitsverlauf spricht man in der Schulmedizin von Symptomen und deren 
Behandlung und in der ganzheitlichen Medizin von Ursachenforschung und Heilung.

Ein kleines Beispiel:
Wenn auf einer Frucht Oberflächenschimmel zu erkennen ist,  langt es für das bloße Auge aus, 
diesen abzuwischen, um sie wieder als vollwertig anzusehen <= Symptombehandlung. Doch die 
Ursachenforschung,  um  nachfolgende  Probleme,  wie  eventuell  die  verkehrte  Lagerung 
auszuschließen, erfolgt hierbei nicht. Dabei wäre es von Wichtigkeit: „Wo, wie und warum entstand 
der Schimmel und wie weit und in welche Tiefe ist er fortgeschritten?“
Nach  dieser  Analyse  kann  eine  dauerhafte  Vermeidung  durch  Erkenntnis  zu  einer  deutlichen 
Verbesserung  führen  <=  Ursachenforschung  und  ganzheitliche  Behandlung  der  auftretenden 
Erkrankungsmöglichkeiten in allen bekannten Bereichen = Körper + Psyche + Seele + Geist  = 
ganzheitliche Behandlung und Ursachenforschung.

Wie auch hier eine einseitige Manipulation aussehen kann, ohne den Fehler zu begehen, sich eine 
weitere Meinung einzuholen, zeigt Dir das nachfolgende Beispiel deutlich.
Auf der einen Seite die offiziellen Meinungen der Mainstream-Medien und auf der anderen Seite 
die  nicht  angenommenen,  jedoch  erhobenen  und  unveröffentlichten  Gegenstimmen.  Entscheide 
bitte nach diesem kurzen Beitrag selbst, wie Du Dich zum einen hättest egal von welcher Seite  
manipulieren/beeinflussen  lassen,  und  zum  zweiten,  wie  Du  nach  Inkenntnisnahme  beider 
Blickwinkel handeln und entscheiden würdest. Werde aktiv, interessiere Dich für Dich und werde 
gesund und unabhängig. ♥

170 = Novalgin Tropfen werden angewendet zur Behandlung von akuten starken Schmerzen nach Verletzungen oder 
Operationen, ... sonstigen akuten oder chronischen starken Schmerzen, soweit eine andere Behandlung nicht in Frage 
kommt.
Nebenwirkungen: Überempfindlichkeitsreaktionen der Haut, wie Hautausschlag, niedriger Blutdruck, Kollapsneigung 
bei  evtl.  zu  starkem  Blutdruckabfall,  von  Medikamenten  verursachte  Leberentzündung,  einschließlich:  akute 
Leberentzündung, Gelbsucht, Anstieg der Leberenzyme.
Vor allem bei langfristigem Gebrauch (über 1 Woche) kann auftreten:
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Agranulozytose (stark verminderte Anzahl bestimmter weißer Blutkörperchen), erste Anzeichen sind grippeähnliche 
Symptome wie: Fieber, Halsschmerzen, Zahnfleisch- und Mundschleimhautentzündungen; bei Auftreten bitte sofort  
einen Arzt aufsuchen.

6X9) Quelle: YouTube: https://youtu.be/CApOohNLYxk , oder; Aufgedeckt: MaiLab – nie gezeigte 
Fakten erschüttern mich zu tiefst
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/6X9)-Aufgedeckt---MaiLab-%E2%80%93-nie-
gezeigte-Fakten-ersch%C3%BCttern-mich-zu-tiefst:0

Und nachfolgend:
6X10) Quelle:  YouTube:  https://youtu.be/GR2WZsFDTLo ,  oder;  RE:  MaiLab  FLUORID IST 
GIFT, Wirklich!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/6X10)-RE---maiLab-FLUORID-IST-GIFT,-
Wirklich!:e

Fluorid ist ein Nervengift. Vor Jahrzehnten wurde zufällig herausgefunden, dass Fluorid 
angeblich bei Menschen in einer Mangelversorgung an Mineralien den Zahnschmelz härtet. 
Doch die zusätzlichen Nebenerscheinungen wurden offiziell viel zu spät erkannt und werden 
noch heute trotz des Wissens angewandt. Neurologen warnen von jeglicher Art von Fluor
(= im Trinkwasser/Mineralwasser, als Tabletten für Kinder, in Zahncreme u. a.).
Der stabilere Zahn geht nicht im Gleichgewicht mit den Schäden einher, die es an der 
Zirbeldrüse und anderswo nimmt und durch Ausgleich des Nährstoffmangels durch 
Nahrungsergänzung doch einfach behoben werden könnte.
Fluorid ist ein Neurotoxin … (= Neurotoxine oder Nervengifte sind Stoffe, die bereits in 
einer geringen Dosis eine schädigende Wirkung auf Nervenzellen, beziehungsweise des 
Nervengewebes erzielen. Nervengifte sind eine heterogene [= verschiedenartige] Gruppe 
von Stoffen mit einer Vielzahl an Wirkmechanismen) …, das dringend verboten werden 
sollte! Doch Zahnärzte pinseln es nicht nur weiterhin den Kindern direkt auf betroffene 
Zähne, um die vermeintliche offizielle Pharmawirkung anzustreben. So dringt dieses Gift 
direkt auch über die Schleimhaut in das Nervensystem ein und senkt mindesten zusätzlich 
und nachweislich den IQ!

Doch werde ich Dir zu diesem Thema im – 9. Kapitel / Die Ernährung, Naturheilkunde und 
die NEM (Nahrungsergänzungsmittel) –, eine Möglichkeit anbieten, womit Du die 
zusätzliche Verkrustung und Belastung auf die Zirbeldrüse wieder in einen Normalzustand 
versetzen kannst.
> Es gibt Kindergärten, die (...unsere...) Kinder darauf anweisen, nach Weisung Dritter das 
Fluoridzahngel nicht ausspucken zu müssen, sondern es zusätzlich nach Aufnahme der 
Schleimhaut schlucken zu können. Auch die Hersteller verwenden zusätzlich künstliche 
Geschmacksstoffe, um einen „leckeren“ Geschmack zu imitieren, den die Kinder schlucken 
möchten. Blanke Chemie gelangt so permanent in die Kleinen.

„Putzen Sie die Zähne mit einer fluoridhaltigen Zahnpasta, wird über die Lymphbahnen der 
Mundschleimhaut Fluorid aufgenommen und über die Lymphbahnen der Schilddrüse zugeführt. 

Dort löst es Jod aus seiner Verbindung mit Thyroxin. 
Es entsteht Fluorid-Thyroxin, das die Schilddrüse zerstört.“

— Dr. med. Walter Mauch
(Dieses Zitat wird sich wiederholen, um es zu manifestieren.)

Ich finde das sehr traurig, wie kleine Kinder in so frühen ungeschützten Jahren fremd 
gezwungen werden, mindestens ihre Epiphyse … (= Zirbeldrüse und Sitz eines 
„Stellwerkes“, das zudem für unzählige Hormonsteuerungen Verantwortung trägt) … zu 
verkalken/schädigen, zudem das Nervengift Fluorid noch weitere Spuren legt.
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► Fluorid lagert sich an und in der Zirbeldrüse ab
 und beeinflusst sie sehr!

 < Klar und ursprünglich
 < Verkalkung durch Fluorid u. a. 
 < Zirbeldrüse im Ganzen

Die europäische Behörde für Lebensmittelsicherheit EFSA gibt genau wie das 
Bundesinstitut für Risikobewertung eine zur Kariesprophylaxe benötigte Fluoridaufnahme 
von 0,05 Milligramm pro Kilogramm Körpergewicht und Tag an, was meiner Meinung nach 
0,05 mg zu viel auf das kg/Körpergewicht ist.

Es genügt offenbar genau diese Dosis, um eine Dentalfluorose171 zu entwickeln.

171 = Dentalfluorose wird auch Zahnfluorose genannt und ist eine Erkrankung der Zähne durch eine erhöhte 
Zufuhr von Fluor über einen längeren Zeitraum. Durch Fluor kann sich der Zahnschmelz verändern, und das 
kann zu Dentalfluorose führen. Gefährdet können insbesondere Ungeborene und Kinder bis zum 9. Lebensjahr 
sein.
Die Zahnfluorose kann entstehen bei einer Dosierung von mehr als 1 mg Fluorid pro Tag.
Gefahr besteht bei zu häufiger Anwendung fluoridhaltiger Produkte, wie Zahnpasten, Speisesalz, Trinkwasser 
u. a. Sie äußert sich durch bräunliche Flecken, vor allem auf den Frontzähnen.

Die EFSA hingegen schreibt, dass sich bei einer Dosis von erst 0,08 bis 0,12 mg Fluorid pro 
Kilogramm Körpergewicht und Tag bei weniger als 5 % der Patienten eine mäßige 
Dentalfluorose der bleibenden Zähne entwickle.

Daher empfehle man Kindern die tägliche Höchstaufnahme von 0,1 mg Fluorid pro 
Kilogramm Körpergewicht und nimmt damit offenbar eine mäßige Dentalfluorose bei knapp 
5 Prozent der Kinder in Kauf, die durch biologische nährstoffreiche Kost die Mängel 
beheben würde. Bei einem starken Mangel könnten zusätzlich reine und zusatzstofffreie 
Nahrungsergänzungsmittel über diese Phase hinweghelfen. Doch die zumeist mindestens 
mit Pestiziden, Geschmacksverstärkern, Zucker, Konservierungsmitteln und anderen 
industriellen chemischen angereicherten und versehenen Stoffe, die sich in Kleinkinder- und 
Kindernahrung befinden, verursachen keinen gesunden und natürlichen Eintritt in ein 
würdevolles Leben, da auch wiederum ein anderer Zweig der Industrie an seinen Mängeln 
und Krankheiten verdienen will/wird. ♥

In den USA sieht es erstaunlicherweise ganz anders aus: Das Food and Nutrition Board am 
„Institute of Medicine“ empfiehlt für Kinder zwischen 0 und 6 Monaten nicht mehr als 0,01 
Milligramm Fluorid pro Tag, und zwar auf das gesamte Körpergewicht.
„0,01 Milligramm Fluorid stellen die empfohlene Höchstdosis dar.“

  Und dieser Grenzwert gilt für jeden Menschen!
  Sieh bitte auch auf den Wasserflaschen nach, die Du Dir kaufst.

 
Wenn Du nun nachsiehst, wie viel Fluorid in den üblichen Fluoridtabletten für Säuglinge 
enthalten ist, wirst Du feststellen, dass es sich um 0,25 mg handelt und diese Dosis dem 
Baby nach Ansicht vieler Ärzte ab der zweiten Lebenswoche täglich gegeben werden soll.
Übernimm bitte Verantwortung durch Mut und Wissen.

Hier zwei weitere Quellen, deren Inhalt sehr einfach und erklärend all Deine Fragen zu diesem 
Thema beantworten werden.
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Quelle: https://www.zentrum-der-gesundheit.de/bibliothek/umwelt/schaedliche-faktoren/fluorid ;
Fluorid - Spurenelement oder Gift?

Quelle: https://www.medialegesundheit.de/2019/04/09/fluorid/ ; Die Gefahren von Fluorid

Leseprobe:
„Fluorid ist nicht nur irgendein Gift, sondern gehört zu den giftigsten Substanzen weltweit.  
Fluoride  sind  biologisch  nicht  abbaubare  Umweltgifte,  die  sogar  bis  1945  offiziell  als 
Giftstoffe klassifiziert wurden. In den 1940er Jahren beschrieben offizielle Stellen Fluorid 
als  „[…]  protoplasmatisches  Gift,  welches  die  Durchlässigkeit  der  Zellmembran  durch 
verschiedene Enzyme172 verändert.“

172 = Enzyme sind  komplexe  Eiweißmoleküle.  Im Körper  wirken  diese  Proteine  als  Beschleuniger  von 
biochemischen Reaktionen. Deswegen werden Enzyme auch als Biokatalysatoren bezeichnet.
Enzyme sind in Organismen die zentralen Antreiber für biochemische Stoffwechselprozesse. Ohne Enzyme 
kein Leben. Von der Verdauung über den Energiestoffwechsel der Zellen, der Informationsübertragung bis hin 
zum Kopieren der Erbinformation, all diese Abläufe werden von Enzymen gesteuert.

Fluorid ist  größtenteils  ein industrielles  Abfallprodukt.  Aufgrund der  hohen Toxizität  ist 
Natriumfluorid in hohen Konzentrationen in Rattengift und Pestiziden enthalten. Fluoride 
sind giftiger als Blei und nur geringfügig weniger giftig als Arsen. Sicherheitsdatenblätter 
kennzeichnen Natriumfluorid typischerweise als: „[…] giftig beim Verschlucken, Einatmen 
und bei Hautkontakt.“ Und diese Giftstoffe können durch Zähneputzen mit vielen gängigen 
Zahnpflegeprodukten,  auch  durch  das  Trinkwasser  oder  durch  Fertignahrung  und 
behandeltem Salz in den Körper gelangen.

„Fluoridierung ist der größte Fall von wissenschaftlichem Betrug in diesem Jahrhundert.“
— Dr. Robert Carton, 1992

„Tatsächlich verursacht Fluorid mehr Krebstote und das auch schneller,
als jede andere Chemikalie.“

— Dr. Dean Burk
(Forschte 34 Jahre am nationalen Krebsforschungsinstitut

der USA < US National Cancer Institute)

Gesundheitliche Auswirkungen von Fluorid:
Reichert sich Fluorid einmal im menschlichen Organismus an, so kann es diverse Enzyme 
und Zellen stören und sogar zerstören. Dadurch ist es in der Lage, das Immunsystem zu 
manipulieren und vielen Körpersystemen Schaden zuzufügen.

Das Fluorid ist ein Neurotoxin. Es wirkt toxisch auf Gehirn, Rückenmark und 
Nervensystem.
Quelle: https://www.body-effects.com/das-toxin-in-ihrer-zahnpasta ; Das Toxin in Ihrer 
Zahnpasta – wie es krank und alt macht

Fluorid …
… zerstört wichtige körpereigene Enzyme.
… schädigt DNA-reparierende Enzyme.
… bindet Kalzium und fördert somit einen Kalzium-Mangel.
… erhöht das Risiko von Osteoporose.
… wird mit Arthritis in Verbindung gebracht.
… erhöht das Krebsrisiko.
… schwächt die Schilddrüsenfunktion und schädigt langfristig die Schilddrüse,
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                 was zu einer Schilddrüsenunterfunktion führen kann.
… kann zu Arteriosklerose, Bluthochdruck und Herzproblemen führen.
… schädigt entgiftende Organe wie die Leber oder Nieren.
… stört den Stoffwechsel und erhöht den Blutzuckerspiegel und kann daher zu Diabetes  
führen. Doch möchte ich hier erwähnen, dass Diabetes nicht nur Zucker zugeschrieben 
werden sollte, sondern viel mehr fettreichem Fleisch im Allgemeinen und allen Arten 
Milchprodukte. Die Industrielle Weiterverarbeitung verschlimmert zusätzlich die 
Schädigung des Körpers durch weitere Inhaltsstoffe. Man kann Diabetes relativ/sehr einfach 
und effektiv entgegenwirken, wendet man sich einer veganen Ernährung zu und achtet unter 
anderem auf ungesunde Fette (= nicht Transfette/tierische Fette), die Zufuhr des sehr 
ungünstigen Industriezuckers, und beginnt sich wieder vermehrt zu bewegen. Zudem wurde 
herausgefunden, dass das Fasten einen erheblichen Einfluss auf diese Erkrankung nehmen 
wird. Unter anderem werden diese Abänderungen zusätzlich positiven Einfluss auf Deine 
Gelenke (= Arthritis, Osteoporose u. Ä.) nehmen.

Im Gehirn können Fluoride …
… die Grundfunktionen der Nervenzellen beeinträchtigen.
… den Lipidgehalt reduzieren.
… die Zirbeldrüse schädigen.
… antioxidative Abwehrsysteme schwächen.
… die Aufnahme von Aluminium erhöhen.
… den TSH-Wert (= weist auf die Schilddrüsenfunktion im Blut hin) manipulieren und  
     dadurch das Hormonsystem und die Schilddrüse beeinträchtigen.

„Auch Gesundheit ist eine Entscheidung.“
-----

Weiter:
Nach den letzten Quellen: 6X9) – Aufgedeckt: MaiLab ... –, sowie: 6X10) – RE: MaiLab ... – , 
wurden Dir bereits weitere Informationen zu Fluorid mitgeteilt.
Doch möchte ich Dir in diesem Zusammenhang ein weiteres Video anbieten, das Dir in diesem Fall 
die psychologischen Zusammenhänge zu MaiLab und deren Hintermännern erklärt.

„Kenne die Psychologie des Menschen und nutze sie für eigene Interessen und deren Belange.“

6X11) Quelle: YouTube: https://youtu.be/4ojuCmOtKZM , oder; FRAME TV #42 - #MAILAB - 
Ein synthetischer Ersatzstoff für Fakten?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/6X11)-FRAME-TV--42----MAILAB---Ein-
synthetischer-Ersatzstoff-f%C3%BCr-Fakten:b

„Warum sollten wir uns länger zu Objekten der Ernährungs- und Pharmaindustrie machen lassen, 
indem sie sich gegenseitig an unserem Leid bedienen, um uns durch ihre bewusst unterdrückte 

Unwissenheit und den daraus entstehenden Mangel deren Macht zu
politischen Einfluss auf Länder durch Geld verwenden zu lassen?“

6X12) Quelle: YouTube: https://youtu.be/QWDyNFmVzyk , oder; Missbrauch von Antidepressivas 
| Dr. Katja Kalbermatter | QS24 17.06.2020
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/6X12)-Missbrauch-von-Antidepressivas-_-Dr.-Katja-
Kalbermatter-_-QS24-17.06.2020:7
Antidepressiva wirken kaum besser als Placebo und können gänzlich durch Naturheilmittel und die 
Alternativpsychologie ersetzt werden. 
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6X13) Quelle: https://www.srf.ch/news/panorama/neue-studie-antidepressiva-wirken-kaum-besser-
als-placebo ; Neue Studie - Antidepressiva wirken kaum besser als Placebo
Oder: https://t.me/Freiheit369/70 

Nun werde ich Dir wieder, mein lieber Leser, mitteilen, wie ich die Situation aus heutiger Sicht 
betrachte und möchte nun Raum schaffen, indem ich Dir mit einer abstrusen173 Ehrlichkeit einen 
sanften Einblick in diese Unternehmen mitteile. Auch hier wirst Du sicherlich Worte oder Zeilen 
lesen,  die  mit  Deiner  gesellschaftlichen  Wahrnehmung  durch  Konditionierung  oder 
Glaubhaftmachung nicht übereinstimmen könnten.
Dennoch bitte ich Dich wieder, meinen Lebensweg und dessen Erfahrungen nicht als Klage, Hetze 
oder verzweifelte Zornestat gegenüber den Benannten zu sehen, sondern als Wahrnehmung und 
wahre Begebenheit, ohne dass ich von außen in eine Meinung gesetzt wurde, sondern lediglich das 
am eigenen Leib und in der eigenen Psyche Vernommene ausdrücke, um durchaus auch zu schützen 
und eine zweite Meinung für Dein Bewusstsein zu erschaffen.
Ebenso möchte ich Dich auch hier,  wie schon bei vorangegangenen Kapiteln,  wiedermal daran 
erinnern, dass Du die Möglichkeit hast, alle Informationsquellen zu nutzen, um eigene Recherchen 
zu unternehmen. Bitte prüfe selbst, bevor eine manifestierte Meinung vorschnell urteilt. Nimm Dir 
die Zeit, um für eine Zukunft der Gesundheit und Heilung zu stimmen.
Doch bitte beachte die auffällige und anfangs einseitige Meinungsmitteilung auf Google und Co.

173 = Abstrus bedeutet: abwegig, chaotisch, dunkel, irrig, ungeordnet, unklar, unverständlich, verworren, wirr.

Nun werde ich etwas vorgreifen, da Ereignisse, die zu diesen Erkenntnissen führten, erst in einiger 
Zeit auftauchen werden.
Auch möchte ich diese Mitteilung bezüglich der Heilungsphase gar nicht ausufern lassen, da das  
Ergebnis sich auch aus dem allgemein Gelesenen, dem Kontext entziehen lässt.

Nur  werde  ich  schreiben,  dass  ich  mich  mit  heutigem  Wissen  nie  wieder  zum  einen  durch 
psychische Abhängigkeit gegenüber Gedanken und Äußerungen Dritter lenken und denken lassen 
möchte … (Mit „denken lassen möchte“ meine ich,  dass mir von fast  allen Stellen im Grunde 
genommen unterschwellig in mein Bewusstsein geflüstert wurde, dass ich das brauche, was mir  
empfohlen wird und ich auch bitte dieses Bild aufrechterhalten möchte) … und zum anderen, auf 
Aussagen der  Behörden sowie Medikamente jeglicher  Art  verzichten werde.  Notfälle  sind eine 
Ausnahme. Wie schon in diesem Kapitel erwähnt, wurde ich durch dieses Erlebnis von allen Stellen 
im Außen stets daran erinnert, was ich nun nicht mehr tun kann. Diese Aussagen beraubten meine 
eigene Meinungsfähigkeit und deren Selbstwert und Selbstbild. Denn es war einfach, mich dieser 
Meinung durch Verantwortungslosigkeit anzuschließen, mit dem überzeugten und programmierten 
Verstandesgedanken der Richtigkeit und der des Rechts, da diese Aussagen der Instanzen als Leit- 
und Vorbild sowie als wissend angesehen werden wollen, durch die Gesellschaftslehre.

So kam es, dass meine eigene Psyche mein Innerstes mit ständiger Aufmerksamkeit daran erinnerte,  
dass ich krank und kaputt war, und dies und das nicht mehr könne. Dies führte zum Abbau aller  
Emotionen sowie zur Vernachlässigung eines Versuches, die Einschränkungen weiter zu trainieren. 
Mein Alltag wurde gesteuert durch diese Gedanken, Meinungen und Einflüsse. Wie sollte ich mit 
Dankbarkeit,  Zufriedenheit  und  Freude  meinen  Tag  annehmen,  wenn  ich  auf  Schmerzen  und 
Emotionen diesbezüglich versorgt wurde?
Meine Psyche zerfiel und fand keinen Halt mehr. Nicht in der Familie, noch sonst wo.
Nur noch der ständige Drang, mich nun um die Versicherungsangelegenheit zu kümmern, gab mir 
eine Aufgabe, und vor allem einen Lichtblick. Nur das war schon die große Falle. Dadurch bekam 
ich keine Abwechslung oder  andere Gelegenheiten mehr,  das  Leben aus Sicht  eines  Menschen 
wahrzunehmen, und versank in dieser Aktenflut und deren stickigem Inhalt mit Geist und Verstand!
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Die Medikamente hingegen zersetzten meinen Körper von innen und ebenso auf physischer Ebene. 
Magenschoner oder sonstige aufrechterhaltende Maßnahmen wurden zum Glück nicht getroffen. 
Ärzte hatten keinen Einblick mehr und verschrieben mir nur noch Medikamente. Heute ist mir nach 
dieser  schmerzlichen  Erfahrung  absolut  unwiderruflich  klar,  dass  Medikamente  nicht  dazu 
beitragen, als zu oft die gegebenen Symptome zu betäuben. Sie gehen kaum an die Ursache heran 
und arbeiten dort nicht mit ihren körper- sowie geisteseigenen Heilungsmöglichkeiten.
Auch nach jahrelanger Wissensanreicherung, wie und was unser Körper darstellt, bleib mir nicht 
mehr zu schreiben als: „Was um Gottes Willen hatte Chemie in einem Organismus zu suchen?“

Hierzu ein Beispiel:
Du siehst  einen kleinen See,  der  im Begriff  ist  zu kippen174.  Du hast  zwei  Möglichkeiten,  um 
diesem Prozess entgegenzuwirken.
Die eine ist, Du benutzt Chlor, um in diese Situation einzugreifen, doch denke bitte auch an alles 
Leben, das sich in diesem See aufhält.
Oder Du investierst Arbeit sowie Zeit und versetzt diesen See mit einem Frischwasserquellzulauf 
und pflanzt wasserreinigende Pflanzen in ihm an und hörst auf diesen See mit künstlich-chemischen 
Mitteln wie Schminke, Medikamentausscheidungen, Sonnenschutzcreme, Parfums, Creme, Deos, 
Haarspray und anderen Stoffen zu vergiften. Denn nicht der See kippt von sich aus, nein, auch hier 
ist es der Mensch, der nur die Verantwortung, das Wissen oder den Eingriff durch die Untat nicht 
annehmen möchte. Dabei ist es zumeist wieder die gewollte Unwissenheit, da natürlich propagiert 
wird, sich alleine im Sommer durch sämtliche Stoffe zu „schützen“. Was natürlich wirtschaftlichen 
Vorrang hat.

174 = Umkippen ist eine plötzliche, katastrophale Zustandsveränderung eines Gewässers durch Sauerstoffmangel 
und/oder chemische Zusätze, die verhindern, den natürlichen Reinigungskreislauf wirken zu lassen.

Durch das Chlor wird alles Leben sterben. Der See selbst ist noch zu sehen, jedoch ohne Leben und 
Geist in ihm. Doch ist er vielleicht so vor dem „biologischem Kippen“ bewahrt worden.
Die Anbindung an die Natur hingegen wird nach einiger Zeit ihre Pracht zeigen.

 ►Einwurf: Viktor Schauberger hat als einfachstes Mittel, um  
 eine solche Situation wieder in das Gleichgewicht bringen zu
 können, einen Wasserwirbler entwickelt, der das Wasser
 wieder energetisiert175 -strukturiert und so wiederbelebt.

 175 = Energetisiertes Wasser ist ein vitales, energetisch strukturiertes und  
 dadurch ein lebendiges EZ-Wasser, das in seinen gesunden und  
 vollständigen Energien besteht. Energetisiertes Wasser ist ein hochwertiges
 Wasser, das unsere gesunde Lebensenergie aktivieren, Leben erzeugen und
 es halten kann. Doch werde ich später genauer darauf eingehen.

Ein  weiteres  Beispiel  möchte  ich  Dir  mitgeben,  mit  dem  Vergleich  zwischen  medizinischen, 
chemischen Antibiotika, gegenüber beispielsweise pflanzlichem Oreganoöl.
Beides hat die gleiche Wirkung im Körper/Darm. Es löst die Membrane der Bakterien, damit diese 
bekämpft und abgebaut werden können. Denn die Membran ist das Problem eines Bakteriums, das 
erst durch das Medikament/Antibiotika beseitigt werden muss, um Heilung zu bewirken. Nur das 
eine zerstört auch die wichtigen Aspekte wie die Darmflora im Darm. Das Oreganoöl hingegen ist  
zum einen pflanzlich, wirkt mindestens genauso und zum anderen erhält es das Milieu.

Wissenswert:
Ich empfehle Dir, sich Leerkapseln zuzulegen und das Öl dort hineinzugeben, um es zu Dir zu 
nehmen. Ich beginne mit einem Tropfen Oreganoöl in der Kapsel. Sollte das Körpergefühl keine 
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Einwände anbringen, kannst Du am nächsten Tag 2 Tropfen nehmen. Dieses kann bis zu 5 Tropfen 
gesteigert werden. Als eine 1-2 Wochen Kur sollte es seine wunderbaren Heilungsmöglichkeiten 
erzielen. Informiere Dich jedoch gerne selbst weiter über zusätzliche Anwendungsmöglichkeiten, 
wie z. B. gegen Blasenentzündung oder eine Pilzerkrankung, sollte Interesse bestehen.

Vorteilsfreie Produktinformation:
- Athina® ätherisches Oregano-Öl Bio, 10 ml

 Z. B. unter: https://www.oregano-oil.de/athina-oregano-oel/43/athina-oregano-
oel-bio-de-oeko-006?c=13 .

- Sowie die Leerkapseln unter: https://veganfitness.de/Kapselfuellgeraete-Leerkapseln .
- Oder unter: www.kapselwelt.de .

Zudem ist auch H2O2  (= Wasserstoffperoxid) eine weitere Alternative sowie auch Spitzwegerich 
oder gar Kurkuma mit Honig!

  Zubereitungszeit für Honig-Kurkuma: Ca. 15 bis 20 Minuten – zzgl. 2 Wochen Ziehzeit.
  Bei nachfolgender Rezeptur handelt es sich um ein traditionelles und bewährtes Rezept.
  Im Falle von Unverträglichkeiten oder Allergien auf einen Bestandteil sollten Sie das  
  Rezept selbstverständlich entsprechend verändern.

• Die Zutaten für ca. 0,7 Liter
• 700 ml Apfelessig (Bio und naturtrüb)
• 25 g Knoblauch – schälen und reiben
• 70 g rote Zwiebeln – schälen und fein würfeln
• 17 g frische Peperoni/Chili (Ca. 2 Stück) – und zwar die schärfsten, die Sie finden 

können – kleingeschnitten
• 25 g frischer Ingwer – waschen und fein reiben
• 15 g frischer Meerrettich – schälen und fein reiben
• 27 g frische Kurkumawurzeln – waschen und fein reiben
• ¼ TL schwarzer Pfeffer aus der Mühle
• 2 EL Blütenhonig

> Die Produkte dürfen gerne biologisch sein, um negative Inhaltsstoffe auszuschließen.

Die Zubereitung:
Gib bis auf den Apfelessig alle Zutaten zusammen in eine Schüssel und mische sie miteinander 
unter.  Fülle die Mischung in ein Einmachglas.  Gieß den Apfelessig dazu, sodass der Inhalt  gut 
bedeckt ist. Schließe das Glas und schüttel es kräftig.
Stell das Glas anschließend zwei Wochen lang an einen kühlen und trockenen Platz. Schüttel es 
während dieser  Zeit  mehrmals  täglich,  damit  die  Wirkstoffe  aus den Pflanzen durch den Essig 
aufgespalten und freigesetzt werden.
Nach zwei Wochen gießt Du den Essig in eine Flasche ab. Um so viel Flüssigkeit wie möglich zu 
gewinnen, presse den Mix im Glas so stark es geht zusammen, z. B. mit einem Löffel oder einem 
Stampfer.  Du  kannst  den  Mix  auch  in  ein  sauberes  Baumwolltuch  geben  und  dieses  gut 
ausdrücken/auswinden. Den Mix kannst Du dann in sehr kleinen Mengen als Gewürz zum Kochen 
verwenden. Die Flüssigkeit hingegen ist Dein neues, selbst gemachtes natürliches Antibiotikum.

Zur Anwendung:
Wenn Du gerade eine ernsthaftere Krankheit oder Infektion bekämpfst, nimm 1 EL der Antibiotika-
Mischung 5-6 mal pro Tag (wiederum mit Wasser verdünnt) je nach Verträglichkeit vor, zu oder 
nach den Mahlzeiten. Die Wirkung ist auf leeren Magen stärker, doch verträgt dies nicht jeder.

◦ Bei Interesse informiere Dich bitte selbst weiter.

Zudem Quelle: Buch: Alles, was ich zu Oregano-Öl sagen wollte, von: Michail Raptis,
ISBN: 9781719911610
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Zum Buch:
Liebe Freunde von Oregano Oil, seit Jahren bekomme ich tagtäglich Fragen wie diese gestellt:
- Hilft es gegen Pilze?
- Hilft es gegen Viren?
(- Gegen Bakterien)
(- Bei Lungenentzündung)
(- Bei Blasenentzündung)
- Ich habe Fußpilz, darf ich mit einer Besserung rechnen?
- Ich will keine Antibiotika mehr nehmen, aber stattdessen das Oregano-Öl gegen Keime, ist es
  wirksam?
- Hilft es bei Erkältungen?
- Mein Kind hat Würmer im Darm, mein Kinderarzt hat mir das Oregano-Öl empfohlen, was
  meinen Sie?

Es kam von mir immer wieder die gleiche Antwort: „Ich darf es Ihnen nicht sagen, bitte fragen Sie 
Ihren Arzt oder Heilpraktiker‘‘.

Ich erhielt von lieben Freunden immer dankbare Unterstützung, verbunden mit der Aufforderung, 
ein Buch zu schreiben. JA, ICH SCHREIBE JETZT DAS BUCH, der Titel war mir sofort klar: 
Alles, was ich über Oregano-Öl sagen wollte (und so viele Jahre nicht konnte) bzw. es war mir nicht 
erlaubt, sonst hätte ich mich strafbar gemacht.

Darüber hinaus habe ich nun einen Lektor gefunden, der mich dabei tatkräftig unterstützt. Dieses 
Buch hat nicht den Anspruch einer medizinischen Ausarbeitung. Welchen Anspruch hat es dann?
In diesem Buch werden dargestellt:
- Ihre Erfahrungen, die Sie mit Oregano-Öl gemacht haben.
- Universitäre Forschungsergebnisse über das Oregano-Öl, die ich seit Jahren verfolge,
   hier erfolgt eine Synopsis.
- Literaturrecherche: Ergebnisse über Oregano, Oregano-Öl, ätherische Öle, die ich seit Jahren
   betreibe und nun hier darüber informieren möchte.
Lesen  Sie,  wie  Oregano-Öl  unter  anderem  Leberkrebs-,  Magenkrebs-,  Prostatakrebs-  und 
Hautkrebs-Zellen tötet! Viel Spaß beim Lesen, Michail Raptis.
-----

Weiter:
Gib Dir selbst den Wert der Würde und das Wissen, Dich um Dich selbst kümmern zu dürfen.
Ich war ein Werkzeug des Systems geworden. Ich besaß ab diesem Zeitpunkt keinen eigenen klaren 
Gedanken mehr und gab nur noch die Aussagen der Ärzte und des Anwalts wieder, wie alles andere 
auch, was mir vermittelt, jedoch nie unabhängig geprüft wurde. Im Grunde genommen führte es 
sich so weiter, wie es stets gewesen war, mit dem Unterschied, dass es sich nun ausschließlich um 
mein Seelenwohl handelte.  Das Wissen deren Schulen und Lehrer,  des Meisters/Professors,  der 
Gesetze, der Bücher, der Medien/Wissenschaft, der Religionen, der Politiker, des Chefs u. v. a.
Das ließ zwar Abstand zu all dem inneren Leid und der damit verbundenen Ohnmacht einhergehen, 
nur alle Menschlichkeit ging in mir dadurch verloren. Jegliche Würde an mir selbst hatte keinen 
Stand mehr. So vieles, was ich mir aufgebaut hatte an innerer Stärke, Freude und dem damaligen 
Ego-„Ich“, welches das Selbst noch verwehrte, waren fast verloren und vergessen gewesen.

Mein Zustand verschlimmerte sich. Ich wollte etwas tun, nicht mehr nichts tun und warten.
Ich kam mir verloren vor und achtete mich selbst nicht mehr länger.
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Nicht  ein Arzt  ging auf eine meiner Beschwerden mit  einer  Äußerung der Naturheilkunde ein. 
Keiner meinte, dass man sehr weit kommen würde, würde man diese gegebene Zeit für sich selbst  
und  sein  inneres  Wachstum  nutzen,  um  mit  einfachen  Mitteln  auf  der  „anderen  Seite“  ein 
annehmbares Leben führen zu können. Meine Organe waren durch den jahrelangen Missbrauch von 
Medikamenten und deren Chemiecocktail-Wirkung in einem desaströsen Zustand, der nun Jahre 
brauchte, um wieder an die natürliche Balance angeglichen zu werden und sich zu naturalisieren
(= „nach Realismus strebend“, oder: „der Natur entsprechend“).

Ein Mensch der sich pausenlos sagen muss/soll, dass er krank sei, es ihm nicht gut ginge, es sich 
nicht  mehr  bessern würde,  der  wird  durch wissenschaftliche  Studien und die  Aussagen einiger 
Psychologen  und  Hirnforschern  diese  Information  an  sein  Unterbewusstsein  und  die  Zellen 
weitergeben. > „Gedanken erschaffen Realität“!

Und genau so ist es.
Wir verstecken uns hinter jener Misere und tragen diese vor uns her wie ein Schild, das Äußerungen 
und unliebsame Blicke fern halten möge.  Soziale  Strukturen zerfallen und man verkümmert  in 
Einsamkeit und dem eigenen geistigen Zerfall durch Eigenmanifestation, „keinen Sinn und Ziel 
mehr durch Krankheit/Schäden oder gar unterschwellig vermittelter Nutzlosigkeit“ zu haben.

Allein  mein  Körper  musste  unzähligen  Strahlen,  Wellen,  Tests  und  Medikamenten  ausgesetzt 
werden.
Zu allem Unglück kamen zwei weitere Aussagen von Ärzten zu der mir bekannten Litanei176 hinzu.

176 = Als Litanei bezeichnet man: langatmige, monotone Aufzählung von etwas.

In München wurde mir offenbart, dass ich wahrscheinlich ein Aneurysma im Kopf haben würde, 
und  im  Bundeswehrkrankenhaus  Koblenz  wurde  mir  nach  Abnahme  von  Flüssigkeit  des 
Hirnwassers aus der Wirbelsäule nahegelegt, dass sich Krebsmarker in diesem befinden würden.

Zu seiner Zeit empfand ich deutlich kein Interesse und keinen Wert mehr für mich und meinen 
Körper.  Jegliche Selbstliebe,  wenn sie  überhaupt  als  solches zu deuten war in diesem früheren 
unbewussten Leben, war verloren gegangen. Und ohne sie konnte keinesfalls die Nächstenliebe 
oder andere positive Energien wirken.
Denn jede Stufe des unbewussten Unterbewusstseins ist mit der nächsten Information verknüpft. 
Stillstand der Emotionen! Auch meiner damaligen Frau und Tochter gegenüber.

Meine Ehe stand vor dem Scheitern. Keine positiven Nachrichten, und das über Jahre hinweg. Nur 
Probleme, Druck, Stress, Komplexe, Angst und Zugzwang über den Stand der Dinge bezüglich der 
Verhandlung.  Auch  die  Änderungen  der  Krankenzahlungen  und  die  Entlassung  bezüglich  der 
Dienstunfähigkeit standen im Raum.
Selbst  eine  kleine  Einmalzahlung meiner  Unfallversicherung,  die  mich bezüglich  unwissendem 
Fristübertritt  hängen ließ,  gab mir nicht die Möglichkeit,  mehr Freiraum in meiner verkorksten 
Finanzwelt zu schaffen, sondern mein zerbrochenes Selbstwertgefühl und Selbstbild durch Besitz 
belohnen und betäuben zu wollen, mit seinen Wertgegenständen.

Nicht das Bewusstsein kam zu der Entscheidung, sich absichern zu wollen, sondern der gepeinigte 
Ego-Verstand,  das  zerbrochene  Selbstbild  brauchte  etwas,  was  „mich“  auf  andere  Gedanken 
brachte, jedoch in Wahrheit nicht in Dingen oder Besitz zu finden ist. Doch auf diese Idee kam ich 
nicht, da dieses Wissen und seine Hintergründe mir einst fremd waren. Wir werden als irrationale 
entmündigte  Objekte  und  Konsumenten  herangezogen,  und  nicht  als  fühlende,  sinnliche 
menschliche  Wesen.  Alle  Ereignisse  meines  Lebens,  von  Kindesbeinen  an,  für  einen  langen 
Zeitpunkt haben mich, mein Herz und mein Gefühl zu einer gefühlskalten Maschine werden lassen,  
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die es nicht mehr verstand, weder noch zu greifen wusste, mein Selbst zu erkennen, um aus dieser  
Welt, in die ich eingeführt wurde, entkommen zu können.

Wie sagte meine Tochter einst zu mir:
„Menschen sind wie Heizungen. Gehen sie Kaputt, werden sie kalt.“

Leid und geistiger Schmerz aus der Kindheit, unwissentlich was es aus mir macht, übernahm ich  
mit in meine Jugend. Dort formten diese einen Menschen, der aus dem Schmerz heraus entstand. 
Dieser Mensch (das Selbst des Geistes) war stets auf der Suche nach dem Weg der inneren Stimme, 
ohne überhaupt  zu wissen,  dass  es  sie  gibt.  Nur  mit  dem Gefühl/Intuition/Gewissen,  das  mich 
wissen ließ, dass das Leben nicht das ist, was es wahr, weder gelebt werden möchte. Ich hatte keine 
Bezeichnung weder einen Anhaltspunkt für eine Art Wahrnehmung.
Heute nenne ich sie: „Die stille Verzweiflung.“
Vor Angst spricht man nicht über seine tiefsten Gefühle. Ich konnte sie zu seiner Zeit nicht einmal 
in Worte fassen, nur durch die Gefühle konnten sie gedeutet werden, was mich in stiller Einsamkeit  
und Hoffnungslosigkeit zum Weinen brachte, um seelisch zu leiden und daran zu zerbrechen. Doch 
jetzt, nach diesem Weg und seinen Erfahrungen, kann ich vieles bezeichnen und benennen sowie 
deren Ursache aufzeigen und spreche aus, was Milliarden Menschen fühlen, doch nicht deuten, 
weder verstehen sollen.

Diese  Verwirrtheit  und  Angepasstheit  nahm  auch  diese  Wahrnehmungen  mit  in  seine  nächste 
Erfahrungsstufe des Heranwachsens, ohne Aussicht auf Erkenntnis und Heilung.
In der Fachsprache nennt man das Assimilation, was soviel bedeutet, wie: Der Begriff kommt aus 
dem Lateinischen = „assimilare“ und heißt:  „ähnlich machen“).  Eine Assimilation ist  also eine 
„Angleichung“ oder „Anpassung“ an jene Interessen, die die Möglichkeit besitzen, durch alle uns 
betreffenden  Organe  …  (=  Kiga,  Schulen,  Kirchen,  Politik,  Arbeit,  Medien,  Internet,  Bücher/ 
Geschichte) … eine Meinung zu erschaffen, nach der die Masse ausgerichtet wird.
Wie soll ein Mensch etwas verstehen, was er von Kindesbeinen an nicht verstehen soll?
Wie  könnte  man  etwas  verstehen,  was  in  seiner  kausalen  Verkettung  nicht  entwirrt  werden 
kann/soll, da alle Einflüsse und Zusammenhänge des Lebens zu all den Gegebenheiten führen und 
man anderswo nicht die Zeit und das Wissen erhält, um es verstehen zu dürfen?
Dann Prägungen, die gar nicht mehr zu irgendetwas menschlichem passten, zu dem, was sich als  
Gefühl definieren lässt. Denn meist ist der Schmerz des Lebens im Vordergrund, der wiederum das 
Leben bestimmt.
Dazu noch der Unfall und die mit sich bringenden Ereignisse und Fehlleitungen.
Ich war blind, mit selbst verstörenden Masken behaftet, die es mir nicht möglich machten, Freude 
und Liebe zu finden oder zu empfinden.
Mein  Schmerz  übertrug  sich  zum  Glück  nicht  in  Hass  gegen  andere,  sondern  in  innere 
Wut/Selbsthass, Ablehnung oder Trauer, Wertlosigkeit, Einsamkeit, Ohnmacht und Verlorenheit.

Diese kompensierte ich im Ausleben durch Süchte, die mir geboten wurden, wie Essen, PC-Spiele,  
Pornographie, Einkauf, Zucker, Fernsehen, Zigaretten oder Alkohol.
All  das,  was  mir  eben  zur  Verfügung  gestellt  wurde,  um  mich  von  Gegebenheiten  oder 
Gedankengängen abzulenken, Leid durch äußere Einflüsse der Überreizung den Geist zu betäuben.

Nun war mir nur noch wichtig gewesen, was mir so schmackhaft gemacht wurde.
Das Schmerzensgeld der Versicherung!
Denn, um nichts anderes ging es nun mehr. Freunde und Familie fragten von Zeit zu Zeit, wie der  
Stand der Dinge diesbezüglich sei.
Schreiben, die meinen Briefkasten füllten, waren mit Mahnungen behaftet oder mit Informationen 
bezüglich der Unfallsache. Gedanken hielten mich in einer Art Dämmerzustand und lenkten mich 
von der Zukunftsangst ab, wenn ich mir ausmalte, was wäre, sollte die Verhandlung positiv geführt 
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worden sein. Ich konnte ja zu dieser Zeit noch nicht ahnen, wie ich in deren Spiel nur benutzt  
wurde, um über die Schiene: Verhandlung, vollkommen entwertet zu werden.

Und alles wurde mir zu viel! Meine Frau und das Umfeld. Ich wollte fliehen, wäre da nicht der 
Zwang  der  Anwesenheit  der  Gerichte,  Bundeswehr  sowie  meine  Tochter  gewesen,  die 
Verantwortung,  oder  besser  gesagt  der  Rest  davon,  für  Familie  und andere  Verpflichtungen zu 
stehen, die eben zu diesem Zeitpunkt mein gesellschaftliches Denken steuerten.

Ich  war  auf  der  Suche  nach  Ablenkung  oder  geistiger  Nahrung  (=  im übertragenen  Sinne  für 
seelische Ruhe und deren Frieden).

Zudem wurde ich nach dem Unfall und der Bundeswehrzeit als Privatkassenpatient aufgenommen. 
Ca.  400  €  monatlich  sorgten  dafür,  dass  reichlich  Möglichkeiten  gegeben  wurden,  um  mich 
pharmazeutisch umfänglich behandeln zu können. Ich war damit zu einer rentablen Einnahmequelle 
geworden, die sich durch meine Situation anzapfen und ausnehmen ließ. Nicht, das sich dadurch 
etwas an meinem Gesundheitszustand veränderte, doch Dritte bereicherte es.
Durch  den  Unfall  verdienten  Ärzte  an  meinem  Leiden,  ohne  mir  einen  menschlichen 
Genesungsvorschlag unterbreiten zu können.
Gutachter  bekamen viel  Geld aus  meiner  Rechtsschutzversicherung,  um über  mich Urteilen zu 
können.
Rechtsanwälte  verdienten  sich  ebenso  satt  an  meinem Leid  und  Richter  forderten,  worauf  ich 
nachher eingehen möchte, ebenfalls ihr Geld.

Es geht immer um das Geld! Nur leider nicht in gesunder und seiner Werte erschaffenden Form.
Und bringst  Du keinen Nutzen mehr für das System, schalten sich andere Wege frei,  die Dich 
dennoch als Finanzgeber nutzen können. Bis man schlussendlich ausgesaugt, verkauft, verraten und 
innerlich zerrissen ist. Erst dann, und wirklich erst dann, wirst Du rücksichtslos fallen gelassen. 
Dieses Fallenlassen dauerte 12 lange und schwere Jahre.

Wäre ich nicht bereits durch einige Situationen meiner Vergangenheit gegangen, die mich einiges 
ertragen ließen, hätte ich diesen Gnadenstoß wahrscheinlich nicht überstanden.

>> Entschuldige bitte, dass ich Dich in diese Tiefe mitnahm! 
Beim Schreiben dieses Kapitels fühle ich es wieder selbst,  und bin nicht in Freude,  Dir dieses 
Erlebte so mitzuteilen. Doch es sollte sein dürfen und wird notwendig sein, um im weiteren Verlauf 
die Zusammenhänge zu verstehen.
Eines  erkenne  ich  jedoch  bei  der  Polarisation  von  damals  zu  heute.  Mein  heute  bewussteres 
Bewusstsein arbeitet sofort daran, seelische Heilung durch Güte und Verständnis an meiner Seele 
vollrichten  zu  können,  bei  dem  Aufkommen  von  Negativität,  da  ich  nun  weiß,  welche 
Möglichkeiten der menschliche Geist besitzt. ♥

„Wenn Du die Dunkelheit nicht kennst, weißt Du nicht, wie sich Licht anfühlt.
Wenn Du Tiefe nicht kennst, weißt Du nicht, wie sich Weite anfühlt.

Warst Du in der Tiefe und der Dunkelheit, wird das Streben und die Kraft nach der Freiheit 
und der Liebe ungenannte Ausmaße annehmen können, hast Du Kenntnis darüber!“

— D. S. B. <<

Meine Psyche und mein Körper waren fast zerbrochen worden. Eine kleine Flamme schwelte noch 
in mir. Dass sich diese zu einem Feuersturm entfachen ließe, ahnte ich nicht.
Denn auch aus heutiger Sicht verdanke ich meinem gebrochenen Herzen mein:

„Mich Selbst finden.“
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Denn  durch  diesen  Schmerz  spürte  ich  erst  wieder  mein  Herz  und  meine  Seele  und  dessen 
Anbindung, die ich unachtsam Jahrzehnte lang durch Ablenkungen, List und Lüge beiseiteschob, 
ignorierte und durch verschiedenste Ängste und kindliches Leid in Stein fasste.

Zitate:
„Wenn man sich nicht als geistig, seelisches Wesen versteht, dann sind die 

Heilungsmöglichkeiten eben äußerst eingeschränkt.“
— Clemens Kuby

„Der Schmerz ist der große Lehrer der Menschen. 
Unter seinem Hauche entfalten sich die Seelen.“

— Marie von Ebner-Eschenbach

„Wenn ich die Wahl habe zwischen dem Nichts und dem Schmerz, 
dann wähle ich den Schmerz.“
— William Faulkner

„Zwei Dinge pflegen den Fortschritt der Medizin aufzuhalten: Autoritäten und Systeme.“
— Rudolf Virchow

„Die Natur ist die beste Apotheke.“
— Sebastian Kneipp

„Wahrheit ist eine widerliche Arznei; man bleibt lieber krank, 
ehe man sich entschließt, sie einzunehmen.“

— August von Kotzebue

„Ärzte haben es am besten von allen Berufen: Ihre Erfolge laufen herum und ihre 
Misserfolge werden begraben.“

— Jacques Tati

„In dem Augenblick, in dem ein Mensch den Sinn und den Wert des 
Lebens bezweifelt, ist er krank.“

— Sigmund Freud

„Wahrlich, keiner ist weise, der nicht das Dunkel kennt.“
— Hermann Hesse

„Das Leben kann nur in der Schau nach rückwärts verstanden, 
aber nur in der Schau nach vorwärts gelebt werden.“

— Søren Kierkegaard
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Die Probleme mit Gerichten, Anwälten, Ärzten und deren Gutachten

Dieser System-Kreislauf sollte alles verändern und ein Grund sein, warum ich einst nicht mehr 
konnte, nachdem sich Gerichte, Anwälte sowie Ärzte an mir, meinem Leid, und den geleisteten 
Zahlungen satt bekommen hatten.
Ich möchte hier nur mit kurzen Beispielen bekannt geben, welche Lüge mich dazu führte, eine 
organische-kapitale-Quelle zu werden.
Kurz: Deren Verwendung (m)einer mir unbekannten juristischen Person.

Zudem:
> Eine Rechtsschutzversicherung, die ich abschloss, um in Situationen auf sie zurückgreifen zu 
können,  vor  allem  bei  unverschuldetem,  wurde  mir  gekündigt,  da  das  millionenschwere 
Unternehmen meinen unverschuldeten Unfall und die sich daraus ergebenden Kosten als zu hoch 
einstufte. Auch, weil noch unklar war, ob Aussicht auf Erfolg bestand.

> Mein Rechtsanwalt hätte mich über unseren Staat und dessen (Un)Rechtsgrundlage aufklären 
können/müssen.  Das  tat  er  nicht  und  verdiente  Abertausende  durch  das  Zurückhalten  dieser 
Tatsache, die hier in Deutschland herrscht. Denn er ist genauso Teil des Systems, das ihn mit Geld  
und Titel versorgt und seine verinnerlichte Lebensweise sichert.

„Eine Krähe hackt der anderen kein Auge aus.“

> Meine Unfallversicherung, die ich abschloss, um im Falle eines Unfalls finanziell abgesichert zu 
sein, verwehrte mir dieses Geld, da ich in meiner damaligen psychischen und geistigen Lage und 
deren Unwissenheit, wie diese Systeme agieren, ihre Frist überschritt und sie mir die Ansprüche 
verweigerte. Warum der Anwalt das nicht erkannte, bleibt ungeklärt.

> Die Ärzte, die jede Prognose bezüglich mir stellten … (Zu meinen Gunsten in über 85 % der 
Untersuchungen) …, bekamen ebenfalls horrende Zahlungen aus dieser Situation und diesem Topf, 
doch nahmen diese Mitteilungen keinen Einfluss auf das Geschehen.

> Namenswerte Gutachter, die durch die gegnerische Versicherung bezahlt wurden, versuchten mir 
durch den Vorwand: „Ich hatte Angst vor dem Auslandseinsatz“, jegliches Anrecht zu verwehren.
In welchem Zusammenhang sie diesen Einwand hervorbrachten, war mir einst unklar.

> Auch die Richter, die mich aufgrund Rechtslage hätten aufklären müssen und nach geltendem 
Recht hätten handeln sollen, taten dies nicht. Grundgesetz Artikel 101 (1): „Ausnahmegerichte sind 
unzulässig. Niemand darf seinem gesetzlichen Richter entzogen werden.“
Und GVG (Gerichtsverfassungsgesetz) § 16: „Ausnahmegerichte sind unstatthaft.  Niemand darf 
seinem gesetzlichen Richter entzogen werden.“
Sowie  GVG  §  15:  „Die  Gerichte  sind  Staatsgerichte.“,  dieses  ist  seit  1950  vermerkt  als: 
„Weggefallen“. Somit sind alle Gerichte > Private Schiedsgerichte. 

P.S: Das Urteil wurde zudem nicht von dem Richter unterzeichnet.
Hierzu ein Beitrag (6X14)), der Dir den wahren Rechtsstaat und seine Interessenskonflikte 
sowie deren Willkür mit Lösungsansätzen vorträgt.    //  Hoch interessant!

WICHTIG: Fehlt die Unterschrift der Richter unter der Urteilsurkunde, ist der Inhalt der schriftlich 
fixierten Urteilsgründe nicht wirksam. OLG München, Beschl. v. 26.06.2018 – 5 OLG 15 Ss 89/18 

Weiteres hierzu unter: https://t.me/Freiheit369/284  und: https://t.me/Freiheit369/324 
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6X14) Quelle: YouTube:  https://youtu.be/mMa8hyX7Ym0 , oder; 32. A.v. Hinkelbein mit 
P.v. Liechtenstein über Gerichte, Unterschriften und was Ihr tun könnt!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/6X14)-32.-A.v.-Hinkelbein-mit-P.v.-
Liechtenstein-%C3%BCber-Gerichte,-Unterschriften-und-was-Ihr-tun-k%C3%B6nnt!:5

 Für weitere Informationen:
► Arne Freiherr von Hinkelbein, über: https://www.creaplan.org/

> Auch die Bundeswehr, die den Unfall als anerkannten Wegeunfall ansah, leistet zu seiner Zeit  
nach langen Verhandlungen eine Entschädigungsrente um 140 € ± Inflation. Eine Anpassung fand 
Januar 2025 statt.

> Die gegnerische Versicherung zog den Prozess so sehr in die Länge und baute Klärungsfragen ein, 
die  nur  eines  im  Sinn  hatten,  Zeit  und  Geld  zu  schinden,  bis  der  Kläger  finanziell  und/oder  
psychisch  ausgebrannt  ist  und  dann,  wenn  überhaupt,  einen  Vergleich  zu  Gunsten  der 
millionenschweren Versicherung erhält, wo er doch als Sache/juristische Person gar keine andere 
Möglichkeit findet.

Hierzu ein kleines reales Beispiel einer der Behauptungen der Beklagten-Seite:

„War Herr Brosi zu dem Unfallereignis angeschnallt?“
So lautete eine der Fragen der Gegenseite, die den Verlauf viele Monate in die Länge zog, 
um fachmännisch geklärt zu werden.

Hierzu möchte ich erwidern, dass sich alle Infragestellungen in dieser Unerwachsenen und 
Unsachlichen Ebene abspielten.
Das Fahrzeug fuhr links frontal gegen einen Baum und das auf der Landstraße. Demnach ist 
von einer  Geschwindigkeit  auszugehen,  die  sich zwischen 70 und 100 km/h einpendeln 
lässt.  Sollte  ich  nicht  angeschnallt  gewesen sein,  wirst  auch Du mein Freund,  ohne ein 
Ingenieurstudium mit ballistischem Grundverständnis eine Aussage treffen können, die zu 
einem weiteren Verlauf der Verhandlung hätte führen können. Abgesehen davon, dass mein 
damals ca. 90 kg schwerer Körper zu einem tonnenschweren Geschoss geworden wäre, der 
den  vor  mir  sitzenden  Beifahrer  und  mich  das  Leben  gekostet  hätte,  kostete  dieses 
Gutachten eine weitere hohe vierstellige Summe und ein weiteres Jahr.

Hat das Methode? Natürlich! Du hast sicherlich schon von dieser Verzögerungstaktik gehört.

>  Auch  das  Hörgerät,  das  ich  erhalten  habe,  um  meine  Einschränkung  auf  dem  rechten  Ohr 
auszugleichen, musste ich selbst zahlen, ohne dass die gegnerische Versicherung dafür in Haftung 
genommen wurde.
---

Weißt  Du,  ich könnte hier  noch einige Schilderungen mit  Widersprüchlichkeiten und absurdem 
Verhalten der genannten Parteien mitteilen.
Nur  hast  Du sicherlich selbst  genug in  Deinem eigenen Leben,  innerhalb  der  Familie  oder  im 
Bekanntenkreis über solche Verhaltensweisen gehört.
Wir Menschen werden unter deren Macht (aus)genutzt und folgen ihnen in deren Anweisungen auf 
Schritt und Tritt.

Nur damit lässt sich das von mir Geschilderte gut untermauern, da diese Verfahrenswege nicht für 
den Geschädigten gemacht sind, sondern für die Systeme des Systems.
Auch hier wäre es wichtig gewesen zu wissen, dass ich als juristische Person auch nur als solche 
„verwendet“ werde durch die Judikative (= richterliche Gewalt in einem Land). Ich hatte nie Rechte 
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oder Anspruch! Doch damit das nicht auffällt, bekommen wir eine minimale Abfindung oder stehen 
einem Vergleich gegenüber. Sieh Dir zum Vergleich die Urteile in Amerika an.
Denn  das  ist,  wie  ich  Dir  schon  mitgeteilt  habe,  genau  deren  Ziel.  Der  Mensch  ist  eine 
treuhänderisch-verwaltete Person und eine Sache in Betreuung geworden.
Eine juristische Person und somit eine Sache ohne gültiges Recht, mit Rechten, die nicht für ihn, 
sondern für das System erstellt wurden. Das wissen viele Richter.
Ein jeder Richter sollte sich auch mit seinen Rechten beschäftigen.

6X15) Quelle: Intern: Alle Richter oder Beamte handeln illegal.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/6X15)-Alle-Richter-oder-Beamte-handeln-illegal.:5

• § 15 GVG existiert nicht mehr > "weggefallen". < "Gerichte sind Staatsgerichte"
• Damit ist ja auch der § 16 GVG nicht anwendbar:

„Ausnahmegerichte sind unstatthaft. Niemand darf seinem gesetzlichen Richter entzogen werden.“
• Und der  fast  gleichlautende  §  101  GG [Recht  auf  den  gesetzlichen  Richter  ../..  

IM ...gericht, nicht AM ...gericht!] ist somit ebenso hinfällig:
„(1)  Ausnahmegerichte  sind  unzulässig.  Niemand  darf  seinem  gesetzlichen  Richter  entzogen 
werden.“

• Kein Staatsgericht > keine gesetzlichen Richter.
• Keine gesetzlichen Richter > Privat oder Ausnahmegerichte.
• Privat oder Ausnahmegerichte > unzulässig, rechtswidrig.

>  „Der  GVG  §  15  ist  weggefallen.  Darin  stand:  "Alle  Gerichte  sind  Staatsgerichte".  Dieser 
Paragraph  ist  mit  dem  Vereinheitlichungsgesetz  in  der  Gerichtsverfassung  am  12.09.1950, 
beziehungsweise 20.09.1990, weggefallen.“

Nochmals: Alle sogenannten Beamten in der BRD sind nur eine Berufsbezeichnung. Sie 
können  sich  durch  den  Nichtbesitz  der  Bestallungsurkunde  dementsprechend  nicht  als 
Beamter im Staatsrecht ausweisen. Doch für die Glaubhaftmachung wurde dieser Begriff im 
Handelsrecht der BRD eingebunden, jedoch ohne gültige staatliche Befugnis.

Wer hierzu eine Art Schlagabtausch zwischen „Wahrheit“ und Systemerhaltung erfahren  
möchte, dem empfehle ich den Inhalt der nachfolgenden Verknüpfung zu lesen.
Quelle: https://www.juraforum.de/forum/t/keine-gesetzlichen-richter-in-der-brd.351696/ .
Oder: https://t.me/Freiheit369/400 

Hierzu:
Es wurde im [BGBl-II-1994 S. 26 Artikel 1 Absatz d] vom 03.01.1994 veröffentlicht:
„Das Berlinerabkommen wird erneuert (...und vonseiten der BRD...) angenommen!“
Das Abkommen sagt aus, dass alle Alliierten Vorbehaltsrechte weiterhin Gültigkeit besitzen,
die 1955 bereits unter [BGBl. 1955 II S. 405, Erster Teil, Artikel 2 (1)] benannt wurden.

So  kann  Deutschland  auch  nicht  zu  einem  Staat  werden,  wenn  es  weiterhin  durch  
Treuhänder verwaltet wird, die im Handelsrecht agieren. Es sind private Unternehmen.
Das einzige hinter dem sie diese Täuschung aufrechterhalten, ist die Gewohnheit(srecht) und 
Annahme des Volkes durch Unwissenheit.

Wörtlich heißt es hier:
[BGBl. 1955 II S. 405]
„Die Bundesrepublik Deutschland, die Vereinigten Staaten von Amerika, das Vereinigte Königreich 
von  Großbritannien  und  Nordirland  und  die  Französische  Republik  sind  wie  folgt 
übereingekommen:

Erster Teil – Allgemeine Bestimmungen
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Artikel 2:
(1)  „Alle  Rechte  und  Verpflichtungen,  die  durch  gesetzgeberische,  gerichtliche  oder 
Verwaltungsmaßnahmen der Besatzungsbehörden oder auf Grund solcher Maßnahmen begründet 
oder festgestellt worden sind, sind und bleiben in jeder Hinsicht nach deutschem Recht in Kraft,  
ohne Rücksicht darauf, ob sie in Übereinstimmung mit anderen Rechtsvorschriften begründet oder 
festgestellt  worden  sind.  Diese  Rechte  und  Verpflichtungen  unterliegen  ohne  Diskriminierung 
denselben künftigen gesetzgeberischen, gerichtlichen und Verwaltungsmaßnahmen wie gleichartige 
nach innerstaatlichem deutschem Recht begründete oder festgestellte Rechte und Verpflichtungen.“
Quelle: https://de.wikipedia.org/wiki/Überleitungsvertrag , oder: https://t.me/Freiheit369/401 

Hier der Überleitungsvertrag vom 08. Oktober 1990 als PDF. Alle wichtigen Inhalte wurden Gelb 
markiert, um relativ deutlich erkennen und verstehen zu können, das Deutschland nicht frei ist.
6X15-1) Quelle: PDF: Überleitungsvertrag 08. Oktober 1990
Unter: https://t.me/Freiheit369/71 

> Weiterhin gültig bleibt Art. 2 Abs. 1 Überleitungsvertrag bis dato, durch das [BGBl-II-1994] <

Somit:
Militärregierung – Deutschland

Kontrollgebiet des Obersten Befehlshabers
Verordnung Nr. 1

Verbrechen und andere strafbare Handlungen
Um die Sicherheit der Alliierten Streitkräfte zu gewährleisten und die öffentliche Ordnung im

besetzten Gebiet wiederherzustellen, wird folgendes verordnet:
Artikel 1 – Verbrechen auf welche die Todesstrafe steht

Die folgenden strafbaren Handlungen werden mit dem Tode oder einer anderen Strafe,
nach Ermessen eines Gerichts der Militärregierung bestraft:
[…]
34. Fälschliche Anmaßung einer von den Alliierten Streitkräften erteilten Amtsgewalt;
[…]

Sowie:
Militärregierung – Deutschland

Kontrollgebiet des 0bersten Befehlshabers
Gesetz Nr. 2

Deutsche Gerichte
Es wird hiermit verordnet: Artikel l - Zeitweilige Schließung von Ordentlichen- und

Verwaltungsgerichten
[…]
Artikel V - Befähigung der Richter, Staatsanwälte, Notare und Rechtsanwälte
[…]
9. Niemand kann als Richter, Staatsanwalt, Notar oder Rechtsanwalt amtieren, falls er nicht seine 
Zulassung von der Militärregierung erhalten hat.
[…]
---

6X16) Quelle: YouTube:  https://www.youtube.com/watch?v=roOfbaQnaZI , oder; Rechtsbeugung 
und Willkür eines Richters in Deutschland
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/6X16)-Rechtsbeugung-und-Willku%CC%88r-eines-
Richters-in-Deutschland:7

29

https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/6X16)-Rechtsbeugung-und-Willku%CC%88r-eines-Richters-in-Deutschland:7
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/6X16)-Rechtsbeugung-und-Willku%CC%88r-eines-Richters-in-Deutschland:7
https://www.youtube.com/watch?v=roOfbaQnaZI
https://t.me/Freiheit369/71
https://t.me/Freiheit369/401
https://de.wikipedia.org/wiki/%C3%9Cberleitungsvertrag


Dieses Video lässt Dich erfahren, welche Wirkung der einzelne Mensch auf dieses System 
nimmt.  Keine!  Selbst  wenn  Du  in  allem  Recht  hast.  Deren  Macht,  Willkür  und 
Angsttreiberei sowie Deine/unsere Ohnmacht und Getrenntsein ist deren Schmiermittel.
> Alleine kann man nichts ausrichten.
> Bei einer überlegenen „Übermacht“ kommt es meist zum Abzug des „Gegners“, ohne eine 
   Kampfhandlung ausgeführt zu haben.

Mein  Anwalt  und  der  Richter  belogen  mich  und  nutzten  meine  Versicherung  und  meine 
Unwissenheit, um sich daraus zu bereichern. 
Alles  was  ich  Dir  mitteile,  dient  zum  einen  Deinem  eigenen  Schutz,  und  zum  anderen  der 
Wahrheitswiedergabe meinerseits, da sich alles belegen lässt.
Auch,  um Dir  in  dieser  Hinsicht  klar  vor  Augen  zu  halten,  dass  dieses  System nicht  für  das 
Menschsein und dessen Werte konstruiert wurde und wird.

Was mich vor Jahren, nach dem Erkennen unseres Systems nochmals zusätzlich traf, war, dass sie 
das alles wussten, wie sie mich/uns benutzen werden und meine Menschlichkeit, meine Würde und 
meinen  fast gebrochenen  Geist  für  ihre  Belange  ausdrückten,  bis  sie  mich  am  08.11.2016 
ausgesaugt mit Hass und Boshaftigkeit einfach wegwarfen.

Auch das hört sich sehr schwer an, daher vertraue ich darauf, dass Du mich nun seit 36 Jahren 
meines  Lebens  begleitest  und daher  das  gerade Geschilderte  nicht  als  wirr  und unglaubwürdig 
hinnimmst, sondern bezüglich meiner und Deiner Lebensgeschichte Einblick erhältst, warum ich 
heute so bin, wie ich eben bin und, warum ich durch das Gehen dieses Weges einen Schlüssel trage,  
um dieses Spiel in eine Welt zu transformieren, die es lebenswert macht und auch das ohne Hass,  
Rache oder Zornesgedanken unseren Mitmenschen gegenüber, die allen anderen dies antun.

„Der Armen: Arbeitet und arbeitet
Die Reichen: Beutet die Armen aus

Der Soldat: Beschützt beide
Der Steuerzahler: Zahlt für alle drei

Der Bankier: Beraubt alle vier
Der Anwalt: Führt alle fünf in die Irre

Der Doktor: Stellt Rechnungen an alle sechs
Der Schläger: Erschreckt alle sieben

Der Politiker: Lebt glücklich auf Kosten aller acht.“
— Marcus Tullius Cicero / Verfasst 43 n. Chr.

(Römischer Politiker, Anwalt, Schriftsteller und Philosoph)
> Dies gilt noch heute <

Wann, frage ich, wollen wir unsere Macht und Lebenszeit endlich auf das Lebenswerte ausrichten?

Ich möchte Dich mit meinen Worten besänftigen, da es sein kann, dass Du selbst in solch einer 
Situation  steckst,  die  Dich  zur  Verzweiflung,  zur  Wut,  Ohnmacht,  Hilflosigkeit,  in  eine 
Opferhaltung  oder  anderes  versetzt.  Diese  Informationen  dienen  dazu,  dass  Du  nun  aus  deren 
Illusion austreten darfst.
Bitte, ich bitte Dich, lasst uns nicht die Fäuste gegen diese Leute erheben. Lassen wir los von ihnen.
Lies dieses Buch mit mir und anderen zu Ende, und wenn Du Veränderung möchtest, werden wir sie 
erst zusammen erreichen!
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Wenn Du alleine bist, sperren sie uns weg, ignorieren uns oder spielen ihre Unmenschlichkeit und 
deren Hochmut, Arroganz und Willkür weiter aus.

Ich möchte mit Dir zu der Freiheit gelangen und nicht noch tiefer in die Trauer durch Schmerz und 
Lüge. Das ist zumindest meine Absicht!

Weiter:
Über 85 % der Gutachten sprachen für mich. Auch eine eilig herbeigeführte Schätzung des Richters 
in der ersten Verhandlung übertraf die Forderung (Gegenstandswert) um das Zweieinhalbfache.
(= zu dieser Zeit hatte ich noch keine Kenntnis über die Zusammenhänge des Rechts.)
Ob es  nur  ein  gierig-Machen war,  um den Kläger  bei  Laune zu halten und die  Kosten weiter 
anzuheben, kann man [...nicht sicher...] sagen, doch es wäre eine weitere Taktik, die einen solchen 
Verlauf lange aufrechterhalten kann, natürlich wieder des Profits wegen.

Nun möchte ich etwas vorgreifen, um Dir den Ausgang dieser Verhandlung zu schildern.
Als ich durch inneren Unmut (= nun hatte ich zumindest erste Kenntnisse über die Rechtslage) auf 
der Suche nach Gerechtigkeit war … (Erläuterung folgt im – 7. Kapitel / Kampf gegen das System, 
im innen und außen –) …, wollte ich dem Richter das erlangte wenige Wissen mitteilen. Zudem 
stellte ich einen Befangenheitsantrag, um nun endlich ein gerechtes Verfahren erhalten zu können.
Hätte ich zu diesem Zeitpunkt schon gewusst, welches Verhalten, welche Willkür177 und Arroganz 
diese Sache beinhaltet, wäre es nicht so gekommen. Zudem war ich einfach noch nicht so weit, um 
alle Faktoren wirken und anwenden zu können. Doch das macht nichts, denn durch den „neuen“ 
Rechtskreis  könnte  man  im  Nachhinein  eine  Neuabwicklung  beantragen,  da  die  vergangenen 
Verfahren und Urteile von Verfahrensfehlern gespickt sind.

177 = Willkür jeglicher Art wäre besonders im öffentlichen Recht verboten, da nach Artikel 3 im GG alle Menschen 
vor dem Gesetz gleich sind (...oder sein sollten...), niemand bevorzugt oder benachteiligt werden darf, sondern ohne  
Ansehen  der  Person  nur  nach  sachlichen  Gesichtspunkten  entschieden  werden  muss.  Willkür  bezeichnet  eine 
Vorgehensweise, die nur nach subjektiven Vorlieben geschieht und nicht die Interessen der anderen oder übergreifende  
Regeln oder allgemeine Ethik berücksichtigt. Willkür ist insbesondere eine Entscheidung und ein Handeln, das nicht auf  
nachvollziehbaren  Gründen  beruht.  Typischerweise  spricht  man  von  Willkür  bei  staatlichem  Handeln  oder  beim 
Handeln von jemandem mit übergeordneter Macht, der diese durch die Willkür zum Ausdruck bringen möchte, um sich  
irrational zum Ausdruck zu bringen.

Er, der Richter, ging auf keines meiner Schreiben ein.
Als es hieß, dass am 08.11.2016 eine weitere Verhandlung angesetzt ist … (ich erinnere daran, dass  
der Unfall am 03.05.2007 stattfand) …, zu der ich mit einem Anwalt zu erscheinen hätte, konnte ich 
mich nun nicht mehr weiter selbst belügen und diesen Termin wahrnehmen, nur weil der Richter  
diesen anordnete, ohne dass er auf meine Schreiben eingegangen war.
Ich  hatte  keinen  Anwalt  mehr,  da  ich  diesen  nach  Erlangen  dieser  Informationen  über  dieses 
Rechtssystem nicht mehr beschäftigte. Er wusste, was sie mit mir machen und er wusste mindestens 
über  den  Artikel  116  (1)  [Begriff  »Deutscher«  –  Wiedereinbürgerung]  und  Artikel  101  (1) 
[Unzulässigkeit von Ausnahmegerichten] aus dem Grundgesetz sowie GVG § 15: „Alle Gerichte 
sind Staatsgerichte“ <  weggefallen; sowie 16: „Ausnahmegerichte sind unstatthaft. Niemand darf 
seinem gesetzlichen Richter entzogen werden.“, Bescheid.

Ich kam nicht zu dem besagten Datum, da ich kein rechtliches Gehör nach Artikel 103 [Grundrechte 
vor Gericht] Grundgesetz bekam. Auch setzte ich im Vorfeld das Gericht darüber in Kenntnis, dass 
sich zu viele Verfahrensfehler in dieser Angelegenheit befanden. Nicht unterschriebene gerichtliche 
Dokumente waren eine dieser Situationen, die das Thema neu hätten aufgreifen können/müssen.
Doch  die  Macht  deren  Willkür  dieses  Systems  ließ  sich  durch  dessen  Trotz  und  Ignoranz 
verdeutlichen.
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Mein ehemaliger Rechtsanwalt sagte mir zudem gefühllos ins Gesicht, dass er es wüsste, jedoch 
Desinteresse diesbezüglich habe.

Natürlich  interessiere  es  ihn  oder  sie  nicht,  das  ist  Willkür  und  Verachtung  durch  deren 
Machtapparat, der hinter ihnen steht. Wir sind erst deren Geld-, Macht- und Stellungserzeuger! Sie 
sind die Profiteure/Nutznießer dieser langen Leidenskette der Menschen, die sich in einer solchen 
Situation wiederfinden. Warum sollten sie sich selbst ihre Realität entziehen, welche ihnen einen 
Nutzen einbringt?
Einer alleine, der sich gegen dieses Regime und System erhebt,  wird der wahre Einfluss durch 
Verachtung  und  Abneigung  mitgeteilt,  da  das  Volk  in  diese  Tat  nicht  einsehen  kann.  Dadurch 
könnten sie verstehen, wie in verschiedensten Notsituation der „Staat“ plötzlich die Reißleine zieht.

Doch wie ist es, wenn sich Millionen erheben?

Eine ortsansässige  Zeitschrift  (bei  Weiden in  der  Oberpfalz)  gab,  ohne mich jemals  persönlich 
gesprochen oder zu Gesicht bekommen zu haben, ein politisch orientiertes Urteil über mich ab:
https://www.onetz.de/weiden-in-der-oberpfalz/vermischtes/weidener-justiz-im-ausnahmestand-37-
jaehriger-klagt-nach-unfall-vor-gericht-und-verliert-reichsbuerger-mit-einem-tic-d1709370.html .
Von: Christine Ascherl / Onetz

Daran  lässt  sich  gut  zeigen,  wie  Manipulationen  der  Medien,  die  durch  das  System 
angewiesen werden und hörig sind, zu Herabsetzungen und Verleumdung sowie Rufmord 
und Verdrehungen führen. Einseitige Meinungsmache führt so zu Meinungsgewinnung und 
deren Verinnerlichung. Im Vordergrund die gesetzte Meinungsmache des Volkes.

Jetzt sind wir wieder bei all meinen Erläuterungen, die ich Dir beschrieb.
Medienmanipulation,  Meinungsmache,  Willkür,  Arroganz,  Gleichschaltung,  Rechtsbruch,  Macht, 
Irreführung, Hochverrat, Verschwörung, Rechtsbankrott, Lüge, u. v. m.

Nochmals: Du bist jeder Zeit herzlich bei mir eingeladen, um Dich davon überzeugen zu dürfen,  
was für ein Mensch ich wirklich bin.

„Urteile nie über einen anderen, bevor Du nicht einen Mond lang in seinen Mokassins
gelaufen bist.“

— Sprichwort der Indianer in Nordamerika
(Ich interpretiere daraus, dass man erst, nachdem man einen Mond/Monat lang mit einem 

Menschen zusammen sein Leben gelebt und geteilt hat, ihm auf jeden seiner 
Entscheidungen, Blickwinkel, Gefühle und Wege gefolgt ist und mit ihm sein Leben gelebt 

hat, eine Meinung über ihn persönlich abgeben könne, um des Verständnis Willen.)

Weiter:
Wenn, dann wäre ich alleine zu der Verhandlung gekommen. Sehr gerne möchte ich Dir auch hier 
einen  an  den  Richter  handschriftlich  verfassten  Brief  als  Zitat  wiedergeben,  um  Einblick  zu 
erhalten,  welche  menschlichen  Bemühungen  ich  im  Vorfeld  anberaumt  hatte,  um  dieser 
unmenschlichen Situation ein Ende zu machen und mit dem Richter trotz allem, ein Zeichen zu  
setzten. Und das strebte ich mit einem nicht so entspannten inneren Sein wie dieser Tage an.

Zitat vom: 23.08.2016, unter dem Aktenzeichen > [14 O 537/12]:
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„Sehr geehrter Herr W.

Ich möchte mich nun noch einmal bei Ihnen schriftlich melden, da ich es als notwendig und 
fair erachte.
Wie  Sie  per  Fax  gesehen  haben,  werde  ich  nun  durch  Rechtsverständige  und 
Rechtskonsulenten vertreten.
Der Grund meines Schreibens bezieht sich im Wesentlichen darauf, dass Sie nun in Kenntnis 
gesetzt wurden, auf welcher Grundlage (BGB) ich vertreten werde.

Lassen Sie uns ein Ende dieser Farce machen. Ich bin es leid in dieser Zeit, in der ich der  
Spielball des Handelsrechts war, nun noch weiter eine Einnahmequelle von Ärzten und Co. 
zu sein.
Aufgrund dessen habe ich mich dazu entschlossen, Sie in Kenntnis zu setzen und mich aus 
dieser Misere freizulassen.

10 Jahre!? Für was?

Für Versicherungen, die nur darauf aus sind, Milliarden zu machen und uns Kleine unten zu 
halten!?
Ich appelliere an Sie, Herr W.!
Lassen Sie uns zu einem Ende kommen.
Mir liegt es fern, noch eine Streitsache zwischen Ihnen und mir daraus zu machen.
Fast 10 Jahre sind nun vergangen.

([Heute, an dem Tag, an dem ich diese Zeilen schreibe, ist der 27.05.2019 [12 Jahre später] ohne Abschluss in  
dieser „Sache“!]) ([Und eine der letzten Kontrollen ist heute, der 23.05.2022.])

Ich habe Sie als einen guten und objektiven Richter in Erinnerung.
Wissen Sie, Herr W. , ich habe Kinder.

([Zwischenzeitlich kam zu meiner Tochter Zoé auch mein Sohn Johannes zur Welt])

Kinder, die ihren Papa gerne wieder frei und lächelnd sehen möchten.
Geben Sie uns die Möglichkeit, die verlorenen Jahre wieder nachzuholen.

Ich arbeite sehr viel daran, ein guter Mensch zu sein!
Ich möchte keinen Keil zwischen uns Bürger dieses Landes treiben!
Wir sollten zusammenhalten und nicht gegeneinander vorgehen und kämpfen.
Diese Zeit ist schon schwer genug für uns als Volk!

Mir sind die Lügen, die auf uns lasten, genauso bekannt wie Ihnen.
Setzen Sie ein Zeichen der Solidarität178, da ich nicht aufhöre an uns zu glauben. Mir liegt 
sehr viel daran, ein endgültiges Urteil zu erhalten und keinen Kampf „BRD  gegen BGB“ zu 
führen.

[178= Solidarität bezeichnet eine zumeist in einem ethisch-politischen Zusammenhang benannte Haltung der 
Verbundenheit mit – und Unterstützung von – Ideen, Aktivitäten und Zielen anderer.]

Ich bin der Meinung, dass Gerechtigkeit einen neuen Namen erhalten sollte.
Den Namen des Zusammenhaltes, Werte und der Verbundenheit!

Es liegt in Ihren Händen!

33



Die Systeme, die geschaffen wurden, sind nicht für ein Miteinander.
Die Versicherung spielt ein bekanntes Spiel mit mir.

Ich besitze nun die Möglichkeit aufgrund meiner neuen Identität, dem zu entgehen und die 
Gesetze sind nun so, dass die jeweilige Person persönlich dafür haftbar gemacht wird.

Ich habe trotz allem kein Problem damit, noch weitere Jahre mit diesem Fall zu leben!
Aber ich habe ein Problem damit, dass wir weiterhin gegenseitig aufgehetzt werden.
Alleine Ihre Entscheidung wird es sein, die mich dazu bewegt, einen Entschluss zu fassen.

Lassen Sie nicht wieder Ihre Vorzimmerdame eine Antwort senden.
Gehen Sie mit sich selbst ins Gericht und bewerten Sie objektiv.

Alle rechtlichen Schritte, die nun gegen mich geleitet werden seitens der Versicherung und 
Anhang, werden höchste Priorität besitzen und an höchste Stelle weitergeleitet werden.

Ich dulde dieses Spiel der Missgunst der Versicherungen nun nicht mehr länger.

Treffen Sie, Herr W. , als Richter des deutschen Volkes nun eine Entscheidung.

                                                                          Hochachtungsvoll “

---

-----

Es kam nie zu einer Antwort, noch zu einer Wiedergabe in jeglicher Hinsicht.
Zu diesem Zeitpunkt war ich persönlich noch in einer Art Schockstarre, da mich kurz davor erst all  
diese  Informationen  über  die  Verhältnisse  in  der  BRD  erreichten,  aber  auch  überrannten. 
Ungerechtigkeit, Zorn, Wut, gekränkte Ehre, falscher Stolz und andere Gefühle kamen in mir auf.
Ich wusste mir zu diesem Zeitpunkt nicht anders zu helfen.
Ich erkannte all meine Schmerzen hinter diesen Lügen, die ich anfangs noch gar nicht so klar sehen 
konnte wie heute. Die Verzweiflung meines Lebens und deren Irreführung wurde mir jedoch  nach 
und nach bewusst. Mir wurde auch klar, dass all diese Verzweiflung und das Leid auf der Welt auf  
eine bestimmte Art hiermit zu tun haben, da es uns überall betrifft. Wie ich im Laufe der nächsten  
Jahre herausfand, bestätigte sich mein Verdacht vollumfänglich.

Zu diesem Zeitpunkt wusste ich auch nicht, dass all die Richtigkeit der erlangten Informationen von 
Gegebenheiten,  Gesetzestexten und deren §  sowie  die  Schreiben an Behörden kein  Gehör  und 
Interesse fanden und finden. Warum sollten sie auch darauf eingehen?

Kannst Du Dich an eines der letzten Zitate erinnern?
Ich möchte es Dir nochmals wieder in die Erinnerung rufen:

„Die Großen hören auf zu herrschen, wenn die Kleinen aufhören zu kriechen.“
— Friedrich von Schiller

Eine kleine Gruppe die sich gegen dieses System stellt, wird genau das selbige ernten.
Denn wir, das in Missgunst geratene Volk, treten wiedermals wie gewollt gegeneinander an, um 
unsere  Verletztheit  und  Psychose  unterschwellig  als  Ventil  zum  Ausdruck  zu  bringen.  Die 
Konstrukteure dessen, erreicht dieser Ausdruck der Not jedoch nicht, sie wird man nicht sehen. Wir 
die Menschen stehen in verschiedenen „Uniformen und seinen Berufsbezeichnungen“ wiedermals 
gegenüber. Die einen in Zivil mit Parolen auf Schildern gegen Leid, Entmachtung, Ungerechtigkeit 
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und Verderb, und in diesem Fall die anderen in Dienstkleidung, Waffe und Schild, um durch das 
Funkgerät Befehle derer umzusetzen, die diesen Ablauf benötigen, da sie darauf angewiesen sind.

„Teile und Herrsche!“
Wir würden uns grundsätzlich wieder selbst, oder besser ausgedrückt, weiterhin elenden Schaden 
zufügen  und  einen  noch  größeren  und  bleibenden  Keil  zwischen  das  eigene  Volk  und  die 
Menschlichkeit treiben.
Denn die Maßnahmen die daraufhin getroffen werden, wie etwa Notstandsgesetze, versetzen uns in 
eine noch größere Problematik und deren Widerstand, den es dann zu lösen und beseitigen gilt.

Wie  ich  schon  äußerte,  ist  es  die  angepasste  Eskalationsstufe,  die  jedoch  fingerfertig  durch 
Menschen aufgerufen werden sollte, die die Hintergründe, weitere Machenschaften o. Ä. in deren 
angewendeten Verhalten erkennen kann,  und genau diese  sich weiter  verengenden Maßnahmen 
verhindern sollte. Und natürlich ist es grundsätzlich immer die Masse, die es ausmacht.
Denn ich habe einen Traum, auf den ich immer einmal wieder etwas eingehe, doch vor allem am 
Schluss des Buches zu sprechen kommen werde.

Bitte suche nun nicht schon vorab nach meinen endenden Ausführungen, sondern gleite mit 
mir auf meiner, und genaugenommen, unserer Reise in diesen Wunsch, damit wir zusammen 
diesen  zur  richtigen  Zeit  erfüllen  werden,  und  Du  mein  Fühlen,  Denken  und  Handeln 
verstehen kannst und eventuell sogar teilst. Alles baut aufeinander auf.
Weißt Du, es ist grundsätzlich wichtig, die Zusammenhänge zu verstehen, um auch selbst für 
sich im Kleinen bereits sein oder ein neues Bewusstsein zu errichten, sehr gerne auch aus 
dem Geschildertem oder Folgendem dieses Buches heraus. Denn ein Folgen-Müssen bringt 
wieder nicht eines jeden Fähigkeiten an die Oberfläche, da wieder nur kopiert wird, was 
vorgegeben ist, und die eigene Freizügigkeit, sein Gefühl, die Berufung, Vollkommenheit, 
Vollendung und Selbstbestimmung in seinem Sein sich wiedermals hinter Gegebenheiten 
anderer unterdrücken müssen. ♥
Der Aufzug ist in einem Gleichnis zwar schneller und einfacher, doch verpassen wir die 
Stufen die wir zu gehen haben, um gemeinsam, kraftvoll, ausdauernd, wissend sowie gesund 
diesem Tag entgegenzustreben. Daher auch Schritt für Schritt.

„Um die Zukunft zu gestalten, muss man die Vergangenheit verstehen.“
— Friedrich von Schiller

„Nur wer die Vergangenheit kennt, 
kann die Gegenwart verstehen und die Zukunft gestalten.“

— August Bebel

Denn ich bin mir absolut sicher, dass wir in einigen unserer Lebensweisen, des Gedankens 
und Gefühle einander kennen und verstehen. Denn gerade die menschliche Vielfalt macht 
uns aus und bringt die Schönheit und Kreativität mit sich und einander zum Ausdruck. 
Wir entstammen einer Quelle und sind auf verschiedenen Ebenen miteinander verbunden. 
Das Verständnis, dass Du mir am Ende entgegenbringen darfst, kann zu der Aufrichtigkeit, 
zu  Deinem eigenen Sein  und Sinn führen und zu einem WIR werden,  das  den Wandel 
einläuten wird.

Sollte ein Schwellenwert an Menschen mit der Kraft der Freiheit für Leben überschritten werden, 
wird, wie wir aus den Geschichten der Geschichte erfahren durften, sollte kein Missbrauch durch 
die neue Führung179 betrieben werden, ein würdevoller und unglaublicher Übergang stattfinden.
Und ja, ich werde zwei große Augen darauf legen!
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178  = Führung in  diesem  Zusammenhang:  Der  Missbrauch  als/der  Leitfigur/(Ver)Führer/Politiker,  kann  durch 
Manipulation,  Korruption,  Anheftung in Orden oder  Logen oder  religiöse-  sowie industrielle  Einflüsse so verzerrt 
werden, dass deren Interessen da angebracht werden, wo grundsätzlich die Würde, das Recht und das Interesse des  
Volkes nun stehen sollte. So ist wiedermals keine Entwicklung möglich. Doch verkaufen sie es uns weiterhin anders.

Und das in einer Art, wie es noch nie in der jungen geschriebenen Geschichte hat stattfinden dürfen.

Ich meine, dass es langsam greifbar für Dich wird, solltest Du derzeit noch keinen Einblick in all  
diese Tiefen gehabt haben, doch alleine die Sprache Deines Herzens reicht vollkommen dazu aus, 
um zu spüren und zu fühlen, was Leben sein darf und ob das gerade jetzt Gelebte das Leben ist?
Doch die weiteren Seiten teilen und offenbaren Dir ein Abbild, das hinter den Ablenkungen, Lügen,  
Betäubungen und deren Brot und Spielen versteckt liegt, um uns in diesem Zustand zu halten.

Schlusssatz:
Nach  14  Jahren  kam  das  Gericht  zu  der  Meinung,  dass  ich,  der  als  Geschädigter  durch 
Fremdeinfluss aus diesem Unfall gehe, nun über 13.000 € an die Landesjustizkasse zu zahlen hätte, 
da  der  Fall  durch  ein  Versäumnisurteil  als  solches  abgeschlossen  wurde.  Nun  möchten  die 
Beteiligten, dass ich alle weiteren Kosten wie Richterkosten, die der Gegenseite, u. a. begleiche.

Ich möchte das nochmals zusammenfassen:
- Man erleidet einen Unfall, der auf Dritte zurückzuführen ist.
- Durch diese Gegebenheit wird das Arbeitsverhältnis gekündigt.
- Man erhält einen Schwerbehindertenausweis und den Stand als Erwerbsunfähigkeitsrentner.
- Über ein Jahrzehnt Stress, Ängste, Ärger, Sorge, Unsicherheit.
- Über ein Jahrzehnt Untersuchungen und Rechtfertigungen.
- Über ein Jahrzehnt Bangen und Enttäuschungen, wie durch die eigene Versicherung und seinen
  Anwalt.
- Über ein Jahrzehnt Lüge, Heuchelei und Rechtsbruch sowie dessen -bankrott eines Systems, das
  es nicht zugeben möchte, um seinen Machtanspruch und Stand nicht zu verlieren.
- Um nach 14 Jahren einen nicht unterschriebenen Brief/Urteil … (= Versäumnisurteil und
  offenkundiges Scheinurteil. Fehlende Unterschrift des Richters) … zu erhalten, in dem man darauf 
  hingewiesen wird, bezüglich dieser Sache seiner Rechnung in Höhe von über 13.000 € 
  nachzukommen.

> Scheinurteile und Scheinbeschlüsse begründen kein faires Verfahren im Sinne des Artikel 
6 [Anerkennung als Rechtsperson] der Europäischen Menschenrechtskonvention sowie des 
Artikel 47  [Recht auf einen wirksamen Rechtsbehelf und ein unparteiisches Gericht] der  
Charta  der  Grundrechte  der  EU und stellen  einen Rechtsmissbrauch gemäß Artikel  17  
EMRK [Verbot des Missbrauchs der Rechte], sowie Artikel 54 [Verbot des Missbrauchs der 
Rechte] der Charta da.

Ist das ein (Un-)Recht Staat(!)?

Doch aus heutiger Sicht danke ich dieser Situation die einst mein Leben so stark verrückte, um 
einen anderen Blickwinkel für das Leben erlangen zu können.
Ich fand anfänglich im Kleinen wieder den Pfad zu mir Selbst, da diese leblose Lebensweise mir 
keine Möglichkeit mehr bot, um überhaupt daran halten zu wollen, da es zutiefst herzlos, kalt, arm 
an Menschlichkeit war und durchzogen von Lüge und seelischer Gewalt mir meine Energie entriss.
Und so kam und komme ich mir nun selbst von Tag zu Tag immer etwas näher.
Ich lerne wieder die Tiere und diese Erde zu erkennen, alles zu achten sowie alles zu lieben und  
mich ebenso wieder mit allem Leben verbunden zu fühlen.
Ich heile nun und stelle keinem mehr Steine, Leid und Schmerz zur Verfügung oder in den Weg.
Ich bin dankbar für diesen geistigen und bald physischem Austritt aus diesem System und meinem 
früheren unwirklichen Leben.
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Nun bin ich dankbar für das Geschenk, das mir zuteilwurde, es mit meinen Freunden, Mitmenschen 
und  Dir  verstehen  und  teilen  zu  dürfen,  die  den  Mut  finden,  Verständnis  und  eventuell 
Verbundenheit für das was kommen mag, zu spüren. ♥

Dieser (Streit)Wert ist um ein Vielfaches höher als 180.000 € zuzüglich Abgaben an Steuern, die ich 
zu seiner Zeit sehr wahrscheinlich in weitere Gegenstände investiert hätte, die auf Zerfall erschaffen 
werden, um meinen Leidensweg in seiner Unbewusstheit und diesen Strapazen zu unterdrücken 
und,  um  mich  zu  belohnen  und  wieder  weiter  zu  betäuben  mit  deren  zerstörerischen  und 
materialistischen Nichtigkeiten, die den Tieren und der Erde sowie meinen Schwestern und Brüdern 
keinen Mehrwert gebracht hätten, und zudem eine immense Belastung für alle Benannten im Innen 
und Außen waren/sind.

Zitate:
„Niemand ist hoffnungsloser versklavt als jene, die fälschlicherweise glauben, frei zu sein.“

— Johann Wolfgang von Goethe

„Der Tag, an dem Sie aufhören zu rennen, ist der Tag, an dem Sie das Rennen gewinnen“
— Bob Marley

„Wenn Du im Recht bist, kannst Du Dir leisten, die Ruhe zu bewahren; und wenn Du im 
Unrecht bist, kannst Du Dir nicht leisten, sie zu verlieren.“

— Mahatma Gandhi

„Wer Recht erkennen will, muss zuvor in richtiger Weise gezweifelt haben.“
— Aristoteles

„Es hilft nichts, das Recht auf seiner Seite zu haben. Man muss auch mit der Justiz rechnen.“
— Dieter Hildebrandt

„Wenn man von den Leuten Pflichten fordert und ihnen keine Rechte zugestehen will, 
muss man sie gut bezahlen.“ (= Beamte und Funktionäre)

— Johann Wolfgang von Goethe

„Die Liebe hat nicht nur Rechte, sie hat auch immer recht!“
— Marie von Ebner-Eschenbach

Ich der Mensch, werde vorerst dieses Recht nicht auf meiner Seite haben, außer  wir Menschen 
verlangen es uns gemeinsam zurück. Zumindest für die Dauer der Reformation180 dieses Landes 
sowie dieser Welt und ihrem Geist, bis es übergehen darf in die ausnahmslosen Naturrechte, denen 
eine  Litanei  an  „§“  fremd  ist,  da  sie  das  Leben  begrenzen,  leiten  und  die  Vollkommenheit,  
Selbstbestimmung  und  ihre  Entfaltung  sowie  die  wahre  Natur  allen  Lebens  einschränken,  um 
eigensinnig daran zu haben.

180 = Reformation: lateinisch reformatio = „Wiederherstellung, Erneuerung“.

In Güte mit den Menschen, die mir dieses Leben aufwiesen, um zu erkennen, was es zu richten gilt.

„Nur durch sie, die mich in das Dunkel blicken ließen, wo kein Licht weder die Liebe mehr war, 
die, die mir ein Leben gaben, ohne Leben darin zu fühlen, und jene, die mich fühlen ließen,

wo nie Gefühle waren, verdanke ich diesen Weg, diese Liebe, dieses Gefühl und die
Erkenntnis meines Seins durch deren Abwege, mich nun wieder gefunden zu haben.“

— D. S. B.
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Ich wünsche mir, dass Du fühlst, dass ich keine Person anklage, sondern das System des römischen 
Rechts, in dem wir Leben, als nicht lebensfähig schildere, um aus dieser Erkenntnis heraus ein 
verständliches Miteinander wahrzunehmen, um uns als Volk und Völker wieder sehen zu können, 
wer wir wirklich sind,  um uns wieder einander näherzubringen und um des Lebens Willen,  ab 
diesem Tag wieder als Menschen und deren schöpferische, geistige und gesunde Wesen zu handeln.

„Es ist das Schicksal jeder Generation, in einer Welt unter Bedingungen leben zu müssen, 
die sie nicht geschaffen hat.“
— John F. Kennedy

Schwere Depressionen und der Verlust des Lebenswillens

„Wer sein eigenes Leben und das seiner Mitmenschen als sinnlos empfindet, 
der ist nicht nur unglücklich, sondern kaum lebensfähig.“

— Albert Einstein

Was ist/Wie entsteht aus meiner Sicht eine Depression? In einer zusammenfassenden Vorstellung:
Der  Mensch  wird  in  diese  Welt  geboren,  mit  einem  Bewusstsein,  Instinkten,  Intuition  und 
Unterbewusstsein ausgestattet, was sich durch Unbewusstheit mit einem Eisberg vergleichen lassen.
Der uns bewusste, jedoch sehr geringe Anteil ist der, der an der Oberfläche liegt und zudem in aller 
Regel einen relativen, vor allem, Ego- Zugang zulässt.
Doch der große Anteil, der sich unter dieser Oberfläche verbirgt, kann in den nächsten Lebensjahren 
etwas in sich tragen, das uns unbemerkt in seiner Tiefe das Leben unerkannt und unverstanden 
erschwert. Leider und viel zu oft müssen wir in diesem Leben auf Ereignisse treffen, die mit Angst,  
Schmerz, Trauer, Negativität, Ohnmacht, Einsamkeit, Überforderung, dem fehlen an Gefühlen und 
der Liebe, Wut, Getrenntheit oder dem Mangel in seinen unzähligen Bestandteilen einhergehen. 
Auch Traumen und weiterführend Psychosen oder andere weitreichende psychologische Krankheit 
werden gebildet. Diese können zumeist selbst nicht analysiert, zugeordnet oder verstanden werden, 
da sie nicht in der menschlichen Daseinsbewältigung/Weltanschauung verankert worden sind, um 
wissentlich in Kenntnis einer Situation gesetzt zu werden, lässt man das ICD-10 der WHO außen 
vor. Ich gehe auf dieses und anderes noch ein.
Durch  diese  unschönen  Erfahrungen  und  dem  fehlenden  Verständnis  zur  Entstehung  dieser 
Zustände, um diese/s aufarbeiten zu können, ist keine Möglichkeit durch unser ungeschultes und 
unbewusstes Unter-/Bewusstsein gegeben, da bereits, und vor allem zu vieles in unserer Kindheit 
auf uns einwirkte und sich unerkannt in unserem Unterbewusstsein ablegt, was später mitunter eine 
Persönlichkeit erstellt (= Ego), wo sie doch durch diese Lebensweise mit deren Mangel und Not an 
allem Wichtigen und Lebenswerten konstruiert wurde. Daher die Begrifflichkeit: Finde Dich hinter 
all diesen Masken und dem Schmerzen, hinter den Meinungen und Manipulationen wieder selbst.

Zudem werden wir nicht dazu erzogen, Probleme und Situationen auf menschlicher Ebene über 
unsere Gefühle anzugehen (+ Vernunft und Achtsamkeit sowie mit Respekt auf das Gegenüber), um 
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sie greifen, klären und heilen zu können. Uns werden Verhaltensweisen für Situationen vorgegeben.  
So wird man unfähig, eigene Möglichkeiten für eben solche Gegebenheiten/Probleme zu finden.
Somit  stecken wir  diese Ängste,  deren Ohnmacht  und/oder  Wut und ihre  Getrenntheit  von der 
einstigen Sicherheit einer Anbindung an z. B. die intakte und heilende Gemeinschaft, in undefinierte 
Emotionen  und  weitere  unbewusste  psychische  Verhärtungen,  die  durch  die  Unwissenheit  zur 
Ursache hin unser Verstand erst weiterhin erhält, und sie somit gravierenden Einfluss auf das Tages- 
und  Lebensgeschehen  nehmen  werden/können.  Werden  einige  dieser  Ängste/Sorgen/Mängel 
unterbewusst  durch  das  Umfeld  stimuliert,  so  wird  uns  nicht  das  klare  Abbild  aufgezeigt,  das 
verstanden, geklärt und geheilt werden möchte, da der Ego-Verstand nicht auf dieser Ebene des 
(Herzens)Gefühls eingeht und zumeist die Kausalität  (= Ursache-Wirkungs-Zusammenhang) aus 
der Kindheit und ihrem Mangel an Liebe, Nähe, gesehen werden wollen, Sinnlichkeit, Zärtlichkeit  
und  Geborgenheit,  und  weiterführend  dafür  ersetzt  wurde  oder  Ersatz  fand,  durch  Gewalt, 
Vernachlässigung, Scham, Einsamkeit, Gier, Desinteresse und Pein. Wiederum erhält es so diesen 
Gefühlszustand des Unterbewusstseins und seinen Stresspegel,  der unangeschaut,  und vor allen, 
unerkannt die Spaltung in sich selbst erhält (= Selbstverneinung, Selbsthass, Selbstzweifel).

Zudem wird ein Schutzmechanismus durch das körpereigene Endocannabinoide-System eingesetzt, 
das uns solch ungute Erfahrungen vergessen lässt. Doch bleibt so eine unerkennbarer „Schock- oder 
ihre  Überreizungssituation“  zurück,  der  psychisch  sehr  widersprüchlich  ist,  da  er  einerseits 
vergessen wurde und andererseits deren negative geistige Auswirkung unerkannt in uns sitzt, die 
wiederum  mitunter  unser  Dasein  maßgeblich  beeinflussen  wird,  was  zu  Misstrauen,  Angst, 
Unsicherheit, Abgrenzung, Trennung u. v. a. führt. Zumeist sind wir auch viel zu jung dazu und 
bekommen keine Unterstützung, um diese Bewältigung erkennen und bearbeiten zu können, da uns 
in der Kindheit, aber auch im Erwachsenenalter die Worte und das Bewusstsein, zudem noch der 
Umgang dafür fehlen, und diese Fähigkeit und Kenntnis durch die Ablenkungen, Reize, Süchte und 
Betäubungen zumal den Raum dafür nahmen, diese Unkenntnis mit Wissen anzureichern.
Diese Ereignisse/Erinnerungen werden nun, um ihre Geschichte oder das Erlebnis zu verdrängen, 
unbewusst und unterbewusst unbearbeitet abgelegt sowie in das Prägungs- und Alltagsbewusstsein 
mit eingebunden, was mitunter zu Dissoziation und dissozialem Verhalten führt.

Jahre vergehen und Du hast das Ereignis gänzlich vergessen/verdrängt.
Doch der Schmerz daran ist weiterhin in Dir mit weiterem dazugekommenen angeschwollen, was 
Dich blockieren wird, für sämtliche Gegebenheiten. Auch die Zwischenmenschlichen. Dieses ist 
dann auch zu einem Teil Deines Ego-Verstandes/Selbst- und Weltbildes geworden (= eine weitere 
Maske und Verhaltensverhärtung), welche Dir in bestimmten Situationen Lösungen vorschlägt, die 
aus einem solchen, jedoch unerkannten und unbearbeiteten Ereignis stammen und ein unpassendes 
Urteil/Handlung/Idee abgeben, da der Nährstoff für diese Entscheidung meist Schutz durch Angst 
ist. Und dieser Nährboden in dieser Angst bleibt nicht greifbar durch das Vergessene/Verdrängte.
Doch  der  unerkannte  Kern  der  Dich  nun  so  agieren  lässt,  lenkt  weiter  unbewusst  Deine 
Entscheidungen,  die Dir  zusätzlichen Kummer einbringen können/werden,  da deren Quelle  und 
Ursache nicht die Freude und/oder das geistige Wachstum sind, sondern die Angst.

Verdrängen ist nicht Löschen oder Lösen!
Nun treten in unseren Alltag weitere Situationen auf,  die uns in Wut,  Zorn,  Angst,  Trauer und 
dadurch in eine Ohnmacht versetzen, ohne dass man sich im Klaren darüber sein wird, warum man 
nun auf ein solches oder ähnliches Erlebnis in einer automatisierten Schmerzreaktion unterbewusst  
irrationale reagiert. Dieser Unterbewusste und unerkannte Ballast sorgt dafür, dass unser göttliches 
Licht  und Wesen,  unsere Lebensfreude,  die Zufriedenheit,  die  Leidenschaft,  das Glück und die 
Liebe  unter  diesem  unbewussten,  jedoch  schweren  Schleier  vergraben  liegen  und  ersetzt  und 
betäubt werden, durch Abgrenzung, Unnahbarkeit (= „Ego-Erhabenheit/Coolness“), Aggressions-
potential,  Abwehrhaltung/Widerstand,  eventuell  durch  das  äußere  aufgesetzte  Erscheinungsbild 
und/oder  seinen  Mitteilungsmöglichkeiten  u.  a.,  um  sich  unantastbar  vor  weiteren  Schmerzen 
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machen zu wollen, wo doch diese Haltung rein durch die Angst entsteht und so nicht schützen kann.  
Und  genau  diese  Unbewusstheit  durch  Angst  und  Widerstand  nehmen  die  Möglichkeit  des 
Bewusstwerdens in einer solchen Situation, durch welche man sich selbst erfahren könnte, um sich 
innerlich dabei zu beobachten, welche Automatismen nun wie und warum wirken. So könnte man 
erste Schritte gehen, die diese verneinenden Erfahrungen beenden könnten, da man offen auf alles 
zugehen wird, um sich dem zu stellen, was einen einst so verschloss. So ist egal wie „hart“ man sich 
im Außen macht oder zeigt, so spiegelt/polarisiert es doch nur das Inneren zerbrochene wieder.

Eine Polarität besteht aus einem Gegensatzpaar und der Beziehung zwischen den Polen:
Außen hart <> innen Angst; außen lustig <> innen traurig; außen groß <> innen klein u. s. w.

Und das fängt zu 98 % bereits in der Kindheit an!
Ich erinnere an die Quelle: – 4X28) Dr. Matejcek - Kinder ohne Liebe –.
Ja, sie bekommen heutzutage nicht einmal die so wichtigen ersten sieben Lebensjahre, um sich zu 
orientieren oder geliebt zu werden, sich zu erleben und die Gesamtheit der weltlichen Natur zu 
erfahren. Natürlich auch schon vor der Geburt, durch äußere Einflüsse, worauf ich bereits einging 
und noch weiter eingehen werde, finden die ersten Missetaten an diesem jungen Leben statt, welche 
durch Medikamente, Impfungen, den Entzug an Nähe, Freiraum, Liebe, Ruhe und Natur mit dazu 
beitragen. Denn alleine die Trennung von seiner Mutter und andere unmenschlichen Gegebenheiten 
die den Menschen auf diese verfrorene Lebensweise vorbereiten, beginnen mitunter ab der Geburt.

„Lassen wir sie, die unerklärliche Lücke der klaffenden Wunde der fehlenden Liebe, mit Brot und 
Spielen, Süchten und Sünden, Besitz, sowie gesehen und gesehen werden füllen! Geben wir ihnen 
einen Ersatz, damit wir nehmen, was wir brauchen und benötigen. Denn der Mensch wurde fern 

seiner Kraft, Gemeinschaft und Wahrheit untereinander getrennt durch Lüge, Angst, Krieg, Mangel 
und Schmerz, wo er nun sehr zugänglich für Kontrolle und Manipulation ist.“

— So die Architekten dieser leblosen Wahrnehmung

Dieser Zustand verdeckt die Kraft und die Freude am Leben für sich selbst und für alles andere und 
deren Beteiligte (= Partner/Kinder/Familie/Freunde und Mitmenschen auch Tier und Natur).
Doch es lässt sich erkennen!
In Deinen und deren Augen, dem Gesicht,  der Haltung, dem Auftreten und der Körpersprache, 
besitzt man den Blick für das dahinterschauen können.
Auch hinter den Masken die wir tragen und hinter den Geschichten die wir erzählen, um davon 
abzulenken, erkennt man es klar. Selbst wenn sie mit zu vielen Nichtigkeiten gefüllt  sind, oder  
lediglich den Mächtigen zugetan, doch dabei alles andere Leben vergessen in ihren Äußerungen.
Je schwerer sie wiegen in ihrem Auftreten und deren Stellung, desto fester sind sie verankert.

Wir sind Kinder der Liebe, Kinder des Lichts sowie der Freude und Fülle!
Sieh Dir ein Kind an. 
Siehst Du in ihm bereits das Leid oder die Missgunst durch Druck und Zwang, welche es erwarten 
wird, und uns dadurch in einer ihrer tausenden Fassungen bereits abhält, etwas außerhalb deren 
Wahrnehmung zu leben? Doch wachsen wir in diesen, deren Anzug, der sich Leben nennt, und 
werden  von  Generation  zu  Generation  in  dieses  immer  tiefer  werdende  Lebensdogma,  was 
wiederum durch die Erziehung, die die erzogenen Eltern bereits erhielten, in absoluter Unwissenheit 
hineingezwungen  wird,  was  sich  durch  verschiedenste  religiöse,  kulturelle,  politische  oder 
wirtschaftliche und daraus gesellschaftliche Gegebenheiten ausbauen und ausweiten lässt. All diese 
Einflüsse sind im Grunde genommen wiederum unterteilt in Klassen oder Kasten, in Stand und 
Stellung o. Ä., was darauf beruht, sich in keiner klaren Einheit zusammenfinden zu lassen. Man 
verzweifelt innerlich an diesem Leben und findet die Worte nicht, da das Außen auf dieser Erde 
keine Möglichkeit bietet, eine Alternative, eine zweite oder gar dritte Lebensweise wahrzunehmen, 
die wahres Leben beinhaltet oder vorlebt. Kaum einer kennt noch die Quelle und den rechten Weg. 
Doch fühlen wir alle, dass das heutige Dasein nicht der Weg ist, sind wir einmal ehrlich!
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Gehst Du nun zu einem Arzt/Psychologen, da Du diesen Zustand nicht mehr erträgst, Du ihn aber 
nicht  lokalisieren,  deuten  und  verstehen  kannst/sollst,  werden  Dir  zum  einen  Medikamente 
verabreicht, die wieder nicht die Ursache heilen, sondern lediglich ein Symptom betäuben, und zum 
anderen wirst Du als geistig und psychisch krank und fehlerhaft dargestellt, durch die Fehlerziffer 
des ICD-10. Diese Unterbewusstseinsauffassung der Fehlerhaftigkeit  wird wiederum viel  zu oft 
dazu genutzt, um den vermeintlich erkrankten Geist in das Laufrad des Systems zurückzuholen, wo 
die Politik über deren Medien mit ihrem erhobenen Zeigefinger permanent auf die anzuwendende 
Richtung aufmerksam macht,  sowie TV und Co.  ebenso eine Lebensweise vorgeben,  da dieses 
System den unverrückbaren Standard des Lebens darstellen möchte, wo hingegen der freiheitliche 
unbändige  Drang des  Herzens  und des  Geistes  im Gegenzug zum Schweigen gebracht  werden 
müsste, um die Zwangszugehörigkeit und Ordnung der Gesellschaft und deren Hintermännern zu 
befriedigen/erhalten.

Wer die Zusammenhänge erkennt, kann erst in die Heilung eingehen. ♥
Der Arzt/Psychologe sind Teil des Systems. Warum sollten sie wissen oder bekunden was 
die Ursache ist, möchten sie doch ihren Beruf weiter ausüben und diese Gelder annehmen? 
Warum sollten sie dieses Leben hinterfragen? Erst die eigene Not öffnet die Kanäle, sich 
einem anderen Blickwinkel zuzulegen.

Denn  dieser  Schmerz  ist  keine  Entzündung,  die  man  mit  Medikamenten  oder  mit  der 
Naturheilkunde  heilen  kann.  Es  ist  auf  psychischer  und  quantenphysikalischer  Ebene  (=  Ver- 
bindung zwischen der wissenschaftlichen Sicht und der spirituellen Erfahrung) und kann auch nur 
auf dieser wieder geheilt  werden. Medikamente decken sich nur eine Zeit lang darüber, bis die  
Dosis  erhöht  werden  muss,  um  Dir  das  künstlich  chemische  Licht  oder  den  noch  dickeren 
„Vorhang“ zu bringen.
Diese Drogen öffnen nicht Dein Bewusstsein dafür, dass Du diesen Schmerz erkennen, verstehen, 
annehmen, verändern, umarmen und somit heilen kannst!

Solltest Du Dir diesem Problem jedoch bewusst sein, kannst Du es angehen, wenn Du es anschauen 
und selbst klären möchtest (= Traumabehandlung / [oder Eigen-/Gruppentherapie]).

Doch finde nicht zur Ohnmacht oder Wut als Ventil, den dieser Weg repräsentiert nur die Angst 
darin. Sie sind unberechenbar und sorgen nicht für Heilung und deren Wachstum! Das Loslassen 
von zu vielem was Dich besitzt und Dich abhängig macht ist ein wundervoller Anfang, um sofortige 
Wirkung zu vernehmen und sich zu erleichtern von dem Ballast und Bürde deren Lebens.

Ein Beispiel:
Dein  Leben  lang  unterdrücken  Dich  Menschen.  Du  darfst  weder  Deine  Meinung  noch  eine 
Äußerung abgeben,  da  Du stets  unterbrochen wirst  oder  das  Gesagte  als  Irrsinn abgetan wird.  
Dieses Verhalten setzt sich als Verzweiflung in Dein Unterbewusstsein ab. Doch dadurch, dass das 
immer  wieder  passiert,  bist  Du  Dir  dennoch  im  Klaren  darüber,  was  für  diesen  Schmerz  der  
Auslöser und die Ursache ist. Erst wenn Du den Menschen, bei ihrer Art sich wieder über Dich zu  
stellen, in vollem Bewusstsein und vernünftig erwiderst, durch klare Worte und mit Tiefe: „Dass Du 
genauso Anrecht hast eine Äußerung, Meinung oder einen Standpunkt zu vertreten.“, und Du Dir 
selbst wieder einen Wert gibst, den Dir andere durch deren Ego nahmen, wird sich der verankerte  
Druckpunkt  in  Dir  heilen  lassen  können.  Zudem  gewinnst  Du  wieder  an  Kraft,  Mut  und 
Selbstachtung sowie Selbstvertrauen! Der betäubte und heruntergeschluckte Schmerz jedoch kann 
in den meisten unbearbeiteten Fällen zu einer Ohnmacht oder Abgeschiedenheit/Abnabelung und 
Widerstand/Verhärtung  des  Menschseins  führen.  Eine  vorerst  geistige  Isolation  drückt  sich 
allmählich  in  der  Abgrenzung  zu  seinen  Mitmenschen  aus.  Man  sollte  jedoch  zwischen 
Introvertierten  oder  Extrovertierten  Menschen  unterscheiden.  Ein  Ausgleich/Sucht  für  diesen 
Mangel wird herangezogen. Das, was einen eben wieder etwas anhebt. Und dieser Ausgleich, der 
Dich erst durch Dein Umfeld dazu brachte, wird durch dieses Umfeld auch wieder angezweifelt 
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oder  beurteilt  werden  können.  Zudem  wird  eben  versucht,  dieses  negative  Gefühl  mit  den 
bekannten Ersatzbefriedigungen zu füllen und dadurch zu ersticken/überlagern.  Somit spielt  die 
Vergebung  eine  große  Rolle  in  diesem  globalen  Heilungsprozess,  da  wir  alle  getäuscht 
wurden/werden  und  aus  dieser  Lüge  des  Lebens  mit  all  seinen  Nichtigkeiten  verschiedenste 
Charaktere entstanden, die sich leider nie wirklich wussten zu helfen, und wahre Hilfe im Außen 
kaum (...zu finden...) war. Wir mussten diesem inneren Druck die Möglichkeit geben an Stärke 
durch Kenntnis zu verlieren, damit wir nicht nur weiter für Mieten, Kredite, Nebenkosten, Steuern, 
Reparaturen, Wähler, Befürworter, Nahrung, Brot und Spiele funktionieren können, sondern Dein 
Schmerzkörper zur Ruhe kommt! Daher sollten wir uns einander vergeben, denn uns wurde eine 
fremde Persönlichkeit aufprogrammiert, die durch Mangel, Angst, Geld, negativer Prägung, Macht, 
deren Wissen/Vorgaben/Meinung, Zwang, Not, Verzicht, Täuschung, Maßlosigkeit, Gier und Rang- 
sowie  Klassendenken  einen  rostigen  Nagel  in  unser  aller  Herz  und  deren  Gemeinschaft  der 
Menschen stieß.

> Nun gehe ich wieder etwas zurück in der Zeit um dort anzubinden, was sich vor dem März 2015 
ereignet hatte.

Als ich die Jahre nach dem Unfall durch all diese ungute Zeit ging und ich mich so ständig weiter 
von mir selbst entfernte … (zu diesem Zeitpunkt war ich absolut gesellschafts- und systemver-
bunden sowie geprägt, zudem besaß ich lediglich ein Mindestmaß an Bewusstheit) …, kam es dazu, 
dass ich mich von meiner damaligen Frau trennte. Sie und meine Tochter Zoé zogen wieder zurück 
nach Hersbruck.

In diesem Zeitraum fand ich wieder zu meiner Jugendliebe. Das eine führte zum anderen.
Sie war zu diesem Zeitpunkt verlobt und die Hochzeit stand im Raum.

Wir entschieden uns jedoch dennoch füreinander.
Ob es richtig war oder nur, weil sie die erste große Liebe in meinem Leben war, oder auch, weil ich 
diese Einsamkeit und Ungeliebtheit selbst und alleine nicht leben wollte, spielt in dieser 
Konstellation zu seiner Zeit sicher eine Rolle. Wir zogen nach einiger Zeit zusammen. Auch 
entstand eine Situation, die es forderte, dass meine Tochter einige Zeit bei mir gewesen war. 
Nachdem weitere Zeit verstrich, entschieden wir uns, blind der wirklichen Verantwortung 
gegenüber, für ein Kind. Einige Monate später kam unser Sohn Johannes auf diese Welt.

Meine Tochter und mein Sohn mussten wahrlich einiges erleben in der wichtigsten und zugleich 
schönsten Phase und Zeit ihres Lebens, ihrer Prägungsphase und Kindheit. Doch irgendwo wurde 
uns dieses Leben, diese Weltordnung und -anschauung durch Religion, Politik, Film und Fernsehen, 
sowie Programme der Gesellschaft, durch Egoismus und Besitzansprüche (= auch an Mensch und 
Tier) und das Verhalten in unseren Lebensgemeinschaften doch vorgegeben. 
Und Probleme die auftraten wurden musterhaft nachgemacht durch Vorgaben, Meinungen Dritter 
sowie Ideen aus Film und Fernsehen und dem daraus aufgezeigten, um zu (k)einer Lösung und 
Bewältigungen für das Miteinander aus dem Verständnis heraus führen zu können, die eben nicht 
die Möglichkeit der nachträglichen Anerkennung und Verbindung beinhalten.

Doch mit welcher Lösungsgrundlage?

- Wie und was meine ich damit:
Wäre der Mensch wieder ein bewusstes, achtsames und geistig freies Geschöpf/Wesen, fernab der 
uns gezeigten gesellschaftlichen Verhaltensweisen, wie die durch Dritte vorgefertigten Meinungen 
und Dogmen oder die zwischenmenschlichen angelernten Verhaltensmuster innerhalb und 
miteinander auf Probleme zu reagieren, die durchaus durch wirtschaftliche Interessen gebildet und 
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auch geleitet werden und Einfluss in unseren Entscheidungen erlangen, werfen sie uns mit 
weiterem, dem Menschen eigentlich fremden Verhalten, wie die Bewusstseinskontrolle (= Mind 
Control) durch öffentliche Einflüsse (= TV und allgemeine Medien) wieder zurück in ein unsoziales 
und unnatürliches Miteinander, das einer Mauer dient und gleicht und einem das soziale 
menschliche Miteinander, das Brücken bildet, verwehrt.

Dieses Verhalten dient der Trennung der Menschheit durch die Verstandeserzeugung.
„Du bist nicht Dein Ego-Verstand und nicht die Vorgaben der Gesellschaft.“

Ich selbst war blind von Ablenkungen sowie Betäubungen und tat das, was vermeintlich gemacht 
werden musste. Nicht mehr!
Meine Situation, die wieder einen festen Stand und ein Miteinander haben sollte, änderte sich 
ebenso, da nun auch hier vieles zu viel wurde und war.
Toleranz ja, doch weniger Akzeptanz. >Das eigene Ego hat recht und ist gut und richtig.<

Es sollte nicht mehr lange andauern, bis es auch hier wieder zu einer Trennung nach weiteren 
eineinhalb Jahren kam, sodass ich schließlich Vater von zwei Kindern von zwei Frauen war.
Ich selbst habe keine Probleme damit, doch die Meinungen der Menschen machen oft eines daraus.

Käme nur all die Meinung, die wir in uns tragen und vertreten nicht von außen an uns heran, 
um sich danach auszurichten, bestünde die Möglichkeit sich selbst und seine Umwelt mit 
freiem Blick und Geist nach seinen eigenen Natur, Vorlieben oder Interessen zu entfalten, 
welche nicht der Gleichschaltung unterliegen und so eine Art Verhaltensentwurf entwerfen, 
die sicherlich nicht alleine den Sinn vertritt eine Ordnung zu erzielen, sondern eher 
menschliche Kopien anzufertigen, die einfacher zu kontrollieren sind. Kommt ein Mensch 
auf die Welt, fernab von Politik, Religion, Schule, Gesellschaft, TV und Co., erfährt es seine 
Umwelt unbeschränkt und unglaublich vielseitig. Nie würde man darauf kommen, nichtigen 
Dingen und Verhaltensweisen anderer, gleich aus welcher und zu welcher Thematik sie 
entstanden, sich zu beurteilen oder gar ein hierarchisches Urteil zu vergeben.

Doch welcher Inhalt steckt hinter einem solchen aufgebauschtem Verhalten durch 
Meinungsspaltung?

Gesellschaftlich geprägte Streitereien 
und Schuldzugschiebungen 
(= Feindbild und Opferrolle) 
erschwerten allen das Leben. 
Unabhängig davon, welche unerkannte 
Ursache zu diesen Gegebenheiten 
geführt hat. Und vor allem den 
Kindern, die sich dieses Drama antun 
mussten/müssen und darin Leid 
erfuhren und nicht etwa einen 

bewussten, rationalen und menschlichen Lösungsweg für ein Problem erlernen, in dessen 
Umgangsform. Durch Selbstsucht, Sturheit, Bewusstlosigkeit/Unbewusstheit, gesellschaftlichen 
Stand und Ego-Verhärtungen setzen wir unsere Kinder in eine Wahrnehmung, die nicht aus der 
Liebe, dem Respekt, Wert und Werte und dem Miteinander hervorgeht, sondern sie lernen, das 
Abschieben und Urteilen, all die Härte gegen die einst geliebten Menschen sowie die sich selbst 
anerkannte Ungerechtigkeit in der errichteten Opferrolle mit Ellenbogen durchzusetzen. 
Ohne Raum für Annäherung, Achtung oder Lösung!

Ich höre Menschen die sagen: „Am Wochenende haben wir endlich wieder kinderfrei.“; 
oder: „Wenn die Kinder in der Schule (...Hort/Kita/Kiga...) sind, habe ich etwas Zeit für mich.“
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> Ich bin mir dessen bewusst, dass diese nervenaufreibende, gelebte und entartete 
Gesellschaftsform mit ihrer (Un)Ordnung einem jeden zu viel abverlangt und einen 
lebenswerten Umgang untereinander verwehrt, was einem jeden wieder (s)einen Raum für 
Kreativität und Erholung geben könnte. Doch wie ich im Gegensatz zu heute eine/unsere 
Zukunft gestalten würde, erfährst Du zu seiner Zeit. Jetzt gehe ich auf die Last ein, die dazu 
führt, unbewusste Trennung bereits in der Familie beginnen zu lassen. <

Wir Kinder, die einer gesellschaftlichen Familie zuteilwerden, um dann an diese Grenzen zu stoßen, 
sollte sie sich der Erziehung und den Gepflogenheiten deren Dogmen ergeben haben, zwingen uns 
dort durch Abgrenzung und Zwang in Leid ins Abseits von Liebe und Freiheit hinein.
Haus und dessen Pflege sowie Kredite, Bürokratie durch Post und Rechnungen, Arbeit und deren 
Problematiken, Stress durch Erledigungen und parallele Ereignisse, Situationen durch den Partner 
und/oder Kinder beleben den Vordergrund.
Doch die Kinder die einem noch die Wärme und Leichtigkeit aufweisen könnten in deren gelebten 
Freiheit und Freude, werden durch das „nicht gesehen werden“ beiseitegelegt und durch Meinungen 
und Aufgaben überdeckt und nahezu immer ihrer Wahrheit entzogen, durch Erziehung derer, die 
ebenso durch Dogmen in ihrer Kindheit ihrer Wahrheit entzogen wurden, und, und, und.
Die Zeit die heilen könnte durch und mit den Kindern, wird (Un)Ordnung gehalten, oder dem 
Rausch und der Sucht der Ablenkung/Betäubung (= TV, Internet, Computer, Kaufen, Essen, Arbeit 
u. a.) zuteil, was uns die Lebenszeit für das eigentliche Leben entzieht.
Wir ersticken an zusätzlichen Arbeiten, die in einer Dimension stattfinden, um sich selbst, die Liebe 
und seine Kinder darin zu vergessen. Oder sie ist uns bewusst und ruft Stress, Ohnmacht, 
Hilflosigkeit oder Unmut in uns hervor, die wiederum Grenzen und Trennung zu diesem eigentlich 
schönen Miteinander setzen.

Lassen wir doch etwas mehr Entscheidungen den Kindern zuteil werden, um wieder deren Freiheit 
und Losgelöstheit darin, in deren Interessen erfahren zu dürfen. Um uns vielleicht wieder zu 
erinnern welche Freude, Einfachheit und Kraft in uns Menschen steckt und von was wir dringend 
Abstand nehmen sollten, um für anderes und fremdes Verhalten und Wollen weniger Raum in 
Anspruch zu nehmen, wenn erwünscht. Geben wir die Kinder nicht in diesem Sinne weg oder 
fühlen erst dann Ruhe, wenn wir erst Abstand an ihnen haben, ist das Joch die Arbeit und deren 
Belastung durch Abhängigkeit und Überreizung gestillt. Wir werden einen Weg finden, bis sich 
Gemeinschaften gegenseitig halten und ergänzen. Teilen wir die Zeit, um die Familie und die 
Gemeinschaft an Menschen auf Augenhöhe wieder zusammenzuführen.
Wir, die Menschheit, sind eine große Familie! Beginnen wir doch da, wo der Bruch mit vertrauter 
direkter Liebe und dem Verständnis füreinander geheilt werden kann, im Kleinen, in der Familie, 
um nach und nach wieder eins im Großen zu werden. Erinnern wir uns wieder einander. ♥

Anmerkung:
In der Pubertät sucht jedes Kind nach seiner Identität durch den inneren Wegweiser, der in dieser 
Wahrnehmung sicherlich nicht zu finden ist. Es gestaltet sich daraus eine vergebliche Suche, die zu 
Verwirrungen, Einsamkeit und deren inneren eigenen Getrenntheit genau wegen dieser fehlenden 
Identität führt. Doch drängen uns die Pflichten zum unterschwelligen Gehorsam gegenüber der 
Abhängigkeiten, wie Lebensunterhalt und deren Begleiter zu sichern durch Arbeit, Glaubenslehre 
verinnerlichen, Schullehren wiedergeben, gesellschaftliche Normen erfüllen, Ablenkungen und 
Betäubungen durch List und Lüge annehmen und vermehren (= z. B. Medien, Meinungen, 
Werbung), die erst die menschlichen Blickwinkel verwehren.
Kinder werden zu Rebellen, da sie diese heutige Lebensweise rein, jedoch unerkannt, intuitiv 
verneinen. Unmut innerhalb der Familie findet statt … (= Trennung der einst innigen und 
wichtigsten Verbundenheit: Die Familie) …, da die Eltern durch zu lange Programmierung und 
Annahme dieser Lebensweise sie immer wieder unbewusst in deren bereits entartete Realität 
zwingen (= „Du brauchst bessere Noten sonnst …“; „Wenn der Lehrer das sagt, dann …“; 
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„Konzentriere Dich mehr auf Deine Leistungen!“; „Was soll aus Dir werden, wenn Du keine … 
hast?“; „Es ist mir unangenehm, wie Du Dich verhältst. Ich stimme daher dem Lehrer/Richter zu.“ 
u. v. m.).
Doch sie, diese jungen Menschen, fühlen diesen gelebten Fehler dieses Lebens noch, können ihn 
jedoch nicht in Worte fassen, da wir alle keinen Ansatz finden sollen, um zu erkennen, was uns 
doch als Recht zu Leben zustehen würde und was uns verwehrt wird. Daher sage ich, wir sollten ein 
größeres Augenmerk auf die Kinder und ihre Unverfälschtheit und Reinheit legen, um diese 
unmenschliche erzeugte Gegenkraft und ihre Programmierung gegen uns nicht weiter aufkommen 
zu lassen. Ich spreche nicht davon, ihre durch Wehr und Sturheit auftretenden Verhaltensweisen, die 
sich als Zeichen des Widerstandes gegen die Erwachsenen richten, anzunehmen, sondern deren Weg 
und Unverfälschtheit zu erkennen und ihnen mehr Aufmerksamkeit und Bedeutung zuzuschreiben, 
wenn ihre Intuition und deren Instinkte dazu aufrufen, Freiheit durch Leben zu versinnbildlichen.
Sie, diese daraus resultierende kindliche Flucht, sich anderer Dinge anzunehmen und von diesen als 
Ersatz betäuben zu lassen, da die Suche nach dem inneren Kompass und Ziel nicht erfolgreich 
ist/sein darf/unauffindbar ist, wird anderweitig genutzt, um daraus noch Nutzen in wirtschaftlicher 
sowie psychischer Form zu ernten, indem man die Kinder an die Technik, deren Überreizung, auch 
durch die Frequenzen, der unterschwelligen Botschaft und Trägheit durch Bewusstseinsprogram-
mierung zu gesellschaftlichen Normen unterbewusst hinzieht … (= wie auch zu Interessen und 
Organisationen Dritter > rechts/links/Klima/…) …, deren Ernährungsweise auf sie anwendet und 
Interessen wie Mode, Verhalten und deren Geben als Persönlichkeit und Identität in ihren Masken 
finden kann. Doch das ist mindestens der Anfang von dem, lässt man alle bereits benannten oder 
folgenden Einwirkungen auf uns außer Acht, die zusätzlich auf uns einwirken, die uns Menschen in 
ein Weltbild versetzen, welches zu dem wird, was insgeheim nahezu jeder, der nicht mit dem Geld 
der Ärmeren und Durchschnittlichen spielen kann, als Leben verneint. Der Anfang von psychischer 
Manipulation hin zu einem Konsumenten, der Wissen und Meinungen aus einer Quelle verinner-
licht, anwenden und wiedergeben sollte … (= TV, Politik, Schulen/Lehrmeinungen, Industrie/ 
Pharmazie, Geschichtsbücher, Bücher, Internet u. a.) …, um in das Bild der Gesellschaft zu passen, 
beginnt bereits mit der Teilnahme an dieser Realität und denen, die sich darin identifizieren. Sie 
werden durch das Naturgesetz des Nachmachen müssen kopiert, bis die Intuition sich sträubt, diesen 
verkehrten Verlauf zu folgen. Was zusätzlich durch Glaubensdogmen bestimmt wird, um in der 
Zukunft einsam, schwach und seelisch leer ersetzt zu werden durch die nachfolgenden 
Generationen die wir erst für sie erschaffen für Interessen derer, die lediglich … [ich kann und 
werde es nun immer wieder sagen] … Staub und Schatten, seelische Einsamkeit, geistigen Verfall, 
Unordnung, Mangel, Stress, Not, Abhängigkeit, Zwang, Lüge, Arbeit, Trauer, Hörigkeit, Krankheit, 
Unwissenheit und Kriege erschaffen und erstellen, um neue Maschinenmenschen zu verwenden, die 
weiterhin deren Arbeit vollrichten und sie als Götzen anerkennen. Diese benannten Einwirkungen 
und Ablenkungen sind die unterschwelligen Wegbereiter hin zu dieser lediglich herbeigeführten 
Ordnung! Das muss niemand belegen. Schau sie Dir an diese Welt mit den Maschinenmenschen, 
die dazu angewendet werden, wirtschaftliche, politische sowie religiöse Interessen zu 
verinnerlichen, zu vertreten und zu erfüllen. Fühle in Dich hinein, dort findest Du die Wahrheit. 
Nicht in Deinem konstruierten Ego-Verstand, der Dich zu einer unterbewusst verankerten Meinung 
hin zwingt, um der Meinung zu sein, eine deren Identifikation gefunden zu haben, sondern in 
Deinem Herzen!

„Ihr wundervollen Kinder dieser Erde ♥, ihr seid auf einem guten Weg, 
denn ihr fühlt noch die Lüge und die Falschheit sowie den Unsinn dieser fiktiven Welt.“

Was erwarten wir von dieser Art und Modeerscheinung dieser Erziehungsform der Gesellschaft und 
deren Macher?

Ich möchte Dir von den Ereignissen berichten, die zwischendurch in dieser Zeit in mein Leben 
traten und mir Steine, Leid und Trauer bescherten.
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Zum einen war die Trennung zu meiner Frau sehr kalt und unliebsam. Ich konnte mit dieser 
weiteren Niederlage mit meinem Gefühl nicht umgehen. Denn das, was ich wollte, hatte zu diesem 
Zeitpunkt nichts mehr mit Liebe oder Familie zu tun. Ich war sehr auf etwas Neues fixiert, da ich 
dort in dieser geistigen Leere und Tiefe versank. Etwas Neues, was mich wie gewohnt ablenken und 
betäuben würde und dringlich auch sollte.
Eine Art Spielzeug in Form von materialistischen Dingen.
Denn die geistige Suche im Inneren, dort Hilfe oder Heilung durch die eigene geistige Kraft zu 
finden, wurde mir schon fast erfolgreich aus-erzogen durch das Vergessen meiner geistigen, 
psychischen und seelischen Anbindungen und Möglichkeiten.

Ich war schon lange in einer Depression, konnte diese nur nicht deuten und als solches erkennen.
Ereignisse zogen in meinen Alltag, die nur dazu dienen sollten, mich weiter bei Laune zu halten.
Kaufen, Essen, Rauchen, Trägheit, Handy/Internet, TV, Computerspiele und anderes.
Jahr um Jahr wie eine Endlosschleife trug ich diese Laster mit mir, um an etwas zu hängen und 
daran abzugeben und Betäubung zu erfahren, um mich künstlich durch eben diese gewollte 
Verantwortungsabgabe durch verschiedenste Betäubungen an dieses Leben zu binden, welches 
durch diese Anwendung und Zuneigung ein Schild um meine wahre Natur als Mensch errichtete.

Wie eine Endlosschleife wiederholten sich die Verhaltensweisen meines Tuns: Kaufen > 
sehen, wie es kaputtgeht oder veraltet > wiederkehrendes Desinteresse > Ersatz > Kaufen >, 
>, >, und das wieder und immer wieder von vorne. Ich bemerkte dabei jedoch nicht, wie ich 
dabei kaputtging und das Leben an mir vorbeizog, ohne Ziel und Sinn. Diese Angst, mir im 
hohen Alter eingestehen zu müssen, einer Lüge auf den Leim gegangen zu sein, welches mir 
alle Möglichkeiten meiner Wesenheit entrissen, diese wundervolle Welt wahrnehmen zu 
können, riss an der Reißleine, die dazu führte, den Weg hier heraus vorerst schwach zu 
erkennen, zu verstehen und einen ersten Schritt abseits deren Meinung zu gehen.

Weiter:
Dann folgten wieder Tage an denen negative Ereignisse, die ich in meinem Leben durch Erlebtes 
wahrnahm, zusammen und gebündelt nach oben kamen.

Es kam der Tag, an dem ich durch die Bundeswehr bezüglich der Dienstunfähigkeit entlassen 
werden sollte. Ich habe mich (= Ego) einige Zeit vorher mit einem großen Auto belohnen müssen. 
Egal, ob mich die Unterhaltskosten auffraßen oder nicht. Ich wollte, dass ich weiterhin mit einer der 
nun zahllosen Masken, die ich lebte, anerkannt werde. Mein gesellschaftlicher Selbstwert war 
zerbrochen. Doch so konnte durch das Außen etwas an mich gelangen, dass das Ego mit diesem 
Auto wieder für einige Zeit nährte, da er sich mit etwas im materiellen Außen identifizieren und 
besser fühlen konnte („Schaut mich an, was ich habe!“). Dieser Tag, an dem ich wissentlich meinen 
Rückhalt durch das, was ich die letzten Jahre lebte, auch gleich verlieren würde, riss mir den Boden 
unter den Füßen weg.

- Ehe zerbrochen
- Meine Tochter war weg
- Die Jahre vergingen ohne Gerichtsverhandlung
- Zukunftsängste kamen immer wieder auf und hielten mich so unter enormen Druck und
  Spannung

Ich bekam bis zu diesem Zeitpunkt noch Sold/Gehalt über die Bundeswehr (= Volk).

„Was nun, wie wird es weiter gehen? Wohin und was tun?“

Ich fuhr mit all der Angst und diesen Fragen auf der A6 in Richtung Oberviechtach (= Kaserne).
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Dazu noch die passenden Lieder die mir das Herz wiedermals anbrachen, und das in dieser 
Situation. Ich konnte einfach nicht mehr! Alles setzte sich zusammen und kam an die Oberfläche.
Während der Fahrt bekam ich einen Tränenanfall/Nervenzusammenbruch, der sich durch so einen 
tiefen Schmerz zeigte, dass ich auf das Gaspedal drückte. Ich fuhr mit ca. 250 km/h über die 
Autobahn und wollte mich von diesem Leid befreien.

Wie viele Jahre sollte ich noch leer, geistig einsam und mir selbst fremd sein?!
Etwas sein, was ich nicht bin und nie war, jedoch nie verstand, doch dieses immerwährende Gefühl 
und das innere Spüren stets präsent war und mir auf ihre Art mitteilten, dass das nicht das Leben ist, 
was ich fühle.
Wie viele Jahre noch, diese Tiefe zu verstehen, um sie zu erkennen und zu trösten?
Unvorstellbare Schmerzen und Erinnerungen kamen zu alldem hoch. Von der Schwere und 
Einsamkeit in der Kindheit, bis hin zu dem Augenblick in dem Auto.
Ein Berg an Ballast, den nicht sichtbaren Anteil meines Unterbewusstseins (=Eisberg), der sich 
angesammelt hat und nicht bewältigt werden konnte, verlor seinen Halt und wurde zu einer Lawine.

Ich wollte in einen LKW hineinfahren. Nur dann passierte etwas, das mir mein Leben rettete.
Ich sah von dem bisschen, was ich noch sah, das Gesicht meiner Tochter vor dem geistigen Auge, in 
einer liebevollen jedoch achtsamen Gestalt, was mir auf seine Art mitteilte, noch einen Sinn zu 
vernehmen. So hielt ich von dieser Tat Abstand.
Sie rettete mir durch ihre unschuldige Art und meine Verbundenheit zu ihr in diesem Augenblick 
das Leben.

Ich möchte Dir, mein Liebling, heute beim Schreiben dieser Zeilen von Herzen und in tiefer 
Liebe unter Tränen des Dankes dafür danken, dass Du bist! ♥
> Ich erzählte ihr jedoch noch nie davon. <

Ich fuhr weiter in die Kaserne, um mich vor der fremden Kompanie ihrerseits interessenlos 
verabschieden zu lassen. Dort fand ein Minimum an dem statt, was man zu jemandem hätte sagen 
können, der 7 Jahre aktiv und weitere 2 Jahre im Krankenstatus Soldat war. Es war ebenso sehr kalt, 
ehrenlos und ohne jegliches Gefühl erbracht worden.
Ich wünschte mir in diesem Augenblick meine alte Kompanie wieder, wo ich in Gesichter sah, die 
viele Jahre mit mir verbrachten, vieles erlebten und mich kannten.

Das führte auch dazu, dass diese Zeit, die mir so viel gab, mit gefühlloser Erinnerung endete.
Nach der unpersönlichen Verabschiedung von dieser Einheit stieg ich in das Auto und mir liefen 
erneut die Tränen herunter. Deutliche Zukunftsangst kam auf, da ich nun den Halt der Bundeswehr 
verlor.
Nun war alles so fremd! Ich fühlte mich wie abgestoßen und nicht mehr gewollt oder zugehörig.
Ich rief meine damalige Lebensgefährtin an, um ihr meine Gefühle in diesem Zusammenhang 
mitzuteilen.
Als Antwort erhielt ich: „Dann suche Dir einen Psychologen der sich Dir annehmen kann.“

Es traf mich sehr hart!
Ich fühlte nirgends mehr einen Menschen, der mich mochte oder hält, noch Interesse an mir hatte.
Nur heute zeigt es mir durch dieses Verhalten auf, dass sie selbst keinen wahren Rückhalt und 
wahre Liebe erfuhr in schmerzlichen Augenblicken ihres Lebens und dadurch nicht wusste, mit 
dieser Situation umzugehen, auf einer ihr selbst fremden Gefühlsebene. Durch das heutige 
Verständnis kann ich natürlich die Zusammenhänge verstehen und dadurch davon loslassen, 
vergeben und verzeihen.
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Einige Zeit später fragte mich mein damaliger Hausarzt, der bezüglich meiner Rente einige Fragen 
an mich richtete, um den Fragebogen der Behörde gänzlich ausfüllen zu können, wie es sich um 
meine psychische Lage handle.
Ich sprach nie mit jemanden über meine Gedanken und Gefühle, da ich lernte, dass es niemand 
hören möchte, beziehungsweise interessiert, oder man sich dadurch schwach und antastbar mache.
Vielleicht hatte meine Psychologin bezüglich der Verhaltenstherapie Einblicke? Doch da ich nach 
der Trennung meiner Frau umzog, nahm ich auch keine Sitzung mehr wahr.
Eine seelische Last trug ich wie schon mein Leben lang in und mit mir. Ich vergrub all die 
Schmerzen in meinem Herzen und machte es somit taub, da ich anders als wichtig annehmen sollte.

Bezüglich dieses Zeitpunktes, um seine Frage zu beantworten, antwortete ich: „Legen Sie mir hier 
eine Kanone hin und ich erschieße mich!“
Ich weinte einsam und leise. Auch er, der meinen Unfallweg in seinen Etappen kannte, fing an, 
Mitgefühl in seinem Ausdruck zu erwidern.

Zu diesem Zeitpunkt benannte ich mich selbst als „Rohstoffdieb“, da ich keinen Wert mehr zur 
Verbesserung an dieses Leben zeigte. Geschweige denn positiven Einfluss auf Mensch, Tier und 
Natur hatte, hätte ich zu seiner Zeit ahnen können, wozu meine Handlungen wie durch 
beispielsweise den Konsum global führten.
Ich redete mir selbst ein, dass ich keinen nachhaltigen nützlichen Ausgleich mehr an der 
Gesellschaft bringen würde und nur noch am Nehmen sei.

Die Trennung kam und zog mich wieder mal von einem weiteren Kind, meinem Sohn Johannes und 
dessen Mutter fort.
Nun war ich wieder einsam und ich konnte das doch gar nicht.
Ich war ein Kind im Körper eines Erwachsenen.
Das änderte sich auch noch länger nicht.

Meine Kinder waren weg, die die einzigen waren, die mich so nahmen wie ich wahr, die, die nicht 
urteilten, sondern mich lieb hatten in meiner Art und ihrer noch ungebrochenen Liebe für alles.

Nach einiger Zeit hatte ich wieder jemanden kennengelernt, mit der ich durch eine weitere 
schmerzliche Zeit gehen sollte. Sie erschien anfangs anders, als es sich zum Schluss bewahrheitete. 
Doch wo ist das nicht so, wenn sich zwei zusammentun, die von anderen die Energie in Form von 
sämtlichen Zuneigungen benötigen, um sich zu fühlen? Doch das ist eine der Masken, die wir 
tragen, um zu gefallen, um nicht mehr alleine zu sein oder Bedürfnisse oder Ängste zu stillen o. Ä.
Das hat ebenso nichts mit Liebe zu tun. Das ist nur Mangel, Lust und Abhängigkeit des Egos, die 
erfüllt werden möchte/muss, da ich alleine nicht im Stande war, selbstständig Freude, Energie, 
Liebe, Interesse u. a. zu generieren und den Aufgaben des Lebens gerecht zu werden.

Ich half zu dieser Zeit einem Bekannten sein Haus wieder von dem Unrat einstiger Mieter zu 
entmüllen und herzurichten, da ich dadurch die Möglichkeit bekam, dieses Haus von ihm zu mieten, 
sollten am Wochenende alle (,..ihre und meine...) Kinder bei uns sein, benötigten wir zu sechst + 
Hund mehr Raum, meinte ich zumindest.
Auch hier wurde die Situation etwas ausgenutzt, um dem Raubtierkapitalismus Platz zu machen. 
Aber gut, es durfte oder musste eine weitere Erfahrung und Lehre sein. Heute gibt es meinerseits 
auch diesbezüglich keine nachtragenden Belange mehr.

„Es ist nicht wirklich wichtig, wie andere Menschen in Deinem Leben reagieren, 
sondern welche Lehre Du aus der Situation ziehst, um daran zu wachsen und nicht,

um gleiches mit gleichem zu vergelten.“
— D. S. B.
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Die wahren Charaktereigenschaften sollte ich jedoch erst spüren, als ich/wir in diesem Haus waren.
Es ging nun zumeist wieder um das Geld auf dieser Welt.
Die Wohnung davor war schön, vermeintlich etwas zu klein und teuer. Zudem benötigte sie eine 
Menge Energie in Form von Heizkosten, um sie umfänglich genießen zu können.

Als ich in diesem Haus war, überschlugen sich die Ereignisse. Streit mit der Freundin, anhaltende 
Geldsorgen, die eigentlich immer schon waren. Alles war und wurde chaotisch.
Weihnachten, das Fest, das mir, wie Du weißt, eines der wichtigsten ist, wurde zu einem Albtraum!
Ich fand gar keine innere Ruhe mehr, da ohne Geld selbst die benötigten Ablenkungen, die auch 
solche unliebsamen Gegebenheiten überdecken sollten, sowie zusätzliche Betäubungen nicht 
einzubringen waren, die ein unbewusst gehaltener Mensch wie ich es war, doch als Zeichen für 
„Wohlstand, Zufriedenheit, Selbstwert, u. a.“ Einbildungen aufbringen musste, um sich in dieser 
Welt künstliche Freude und Glück zukommen zu lassen. Auch Freunde oder nahestehende 
Familienmitglieder und andere Ausweichmöglichkeiten standen zu dieser Zeit nicht bereit.

Wir schimpften ununterbrochen und argumentierten ohne Sinn und Verstand, nur um sein Recht in 
einer deren unsinnigen und leeren Aussagen irgendwie halten zu können.
Die Zeit war so sehr unschön mit all ihren Ereignissen, dass ich sie im Detail gar nicht mehr 
wiedergeben möchte und könnte.
Der Weihnachtskranz wurde aus dem Fenster geschmissen, das Haus wies eine unangenehme Kühle 
und gewisse Tristheit durch menschliche Leere auf. Gerichtsvollzieher, gelbe Briefe, Forderungen, 
unorganisierte Behördenunterlagen lagen überall herum. Kaffee, Zigaretten, TV, Essen und sein 
Zucker und andere Ablenkungen nahmen mich weiterhin voll ein, um nicht mehr all das fühlen zu 
müssen.
Denn der Schmerz der nahen Vergangenheit steckte mir noch in den Knochen und wollte durch 
Angst nicht noch einmal angeschaut werden.

Ein so surrealer (= gegen jede bekannte oder gelebte Norm) verachtender und lebloser Zustand, den 
ich in dieser Qualität noch nie zu fühlen und greifen hatte, überkam nun mein Leben.
Mein Auto wurde gepfändet, Geld hatte wie zumeist gefehlt, um selbst geringsten Verpflichtungen 
nachkommen zu können.
Ich war verloren in einer Art Schein- und Seinszustand, der sich nicht definieren ließ und lässt.

Vieles was mich einst ausmachte, und ich meine hier die künstlichen erschaffenen Identitäten, die 
sich durch das Ego und dessen Masken und Verhaltensweisen im Außen zeigten, gingen verloren 
und zerbrachen (= der Ego-Tod), da sie nicht mehr dieses erschaffene Konstrukt: „Ich bin HERR 
DOMINIC BROSI“ in deren (= System) Realität und ihrer Lebensweise repräsentierten, weder 
halten konnten, da diese nicht als Lebensform funktionierte und mehr Schmerz und Verzicht als 
deren künstliche Fülle das Leben unter immensen Druck und Lieblosigkeit setzte, wie man es 
annehmen sollte in seiner Art.
Die nächste harte Trennung lag nun hinter mir, um ohne jegliches Ziel und Richtung etwas zu tun, 
wovon ich nicht wusste, was es sein sollte.     (Anfang 2015. Seit dieser Zeit bin ich nun alleine.)   
Wie sollte ich einen Weg einschlagen, den ich nie sah, nie von ihm hörte oder er mir nie zur 
Auswahl stand? Wie sollte ich, der doch durch Programmierung einem System zugeordnet wurde, 
diesen Trichter der Ohnmacht verlassen, wo doch jede Macht dafür genutzt wird, solche 
Alternativen und Wahrheiten, die eine auf Menschsein erschaffene Lebensweise und deren Formen 
anbieten, unterdrückt und unkenntlich gemacht werden und wurden? An welchen symbolischen 
Faden sollte ich ziehen, oder welcher dieser zog mich wieder in einen Zustand, der lebenswerte 
Werte in sich trug? Ich kannte eventuell den Begriff: Biobauernhof, doch was es beinhalten würde 
an Unterschieden oder Merkmalen, blieb mir durch Trägheit und deren Desinteresse voreinst 
vergönnt, da mein Geld und die Zeit wichtigeren Dingen zukommen sollten. Doch alles andere 
Wissen, das mir impliziert wurde, galt dem Erhalt dieser wirtschaftlichen, industriellen, religiösen 
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und politischen Manifestation. Mir wurde ebenso, wie beispielsweise das „Mann sein“ durch 
Meinungsmache erstellt, welches genauso unwahr und entartet war wie diese Lebensform und 
nahezu alles, was sie angeht, die doch erst durch unsere unsäglichen menschlichen Mühen errichtet 
und aufrechterhalten werden müssen.

Ich war leer, lieblos, leblos und schwer depressiv geworden. Nicht meine ehemalige Freundin war 
es, die dafür verantwortlich war, sondern in allem ich selbst mit „meinen“ Entscheidungen zur 
Abhängigkeit und zu all den Zusammenhängen die „ich“ wollte, um nicht mehr alleine zu sein u. a.

> Es war stets mein Wille. Egal ob durch Unwissenheit, Manipulation, Trägheit, Faulheit, 
Angst, Fremdbestimmung, Stolz, Desinteresse, Entfremdung oder anderen Gründen. Denn 
heute weiß ich, dass es vieles anderes gibt. Man sollte sich nur darauf einlassen können und 
stets sein Interesse bekunden. So, durch Kraft und Mut sowie dem wiedergefundenen 
Glauben, entscheide ich heute und nicht mehr die Sucht und Abhängigkeit, sondern mein 
Wille erschließt sich durch die Kenntnis und Lehre meiner Vergangenheit, durch meine 
Intuition, meine wiedergefundenen Werte und die Würde zu allem. Ich lege nun fest! Denn 
ich trage ebenso durch Unkenntnis eine Realität in mir, die im Außen zerstören würde, aber 
auch eine Kraft entwickeln kann, die eine Welt verändern möchte. <

Weiterhin hielten Medikamente Schmerz und bedingungslose Leere noch künstlich fern.
Ich war zu einem Fleischkörper geworden, ohne Identität und Sinnhaftigkeit.
Meine Suche im Außen endete mit der Kenntnis, sie dort nicht als primäres Ziel oder Sinn zu 
finden. Ohne jegliches Attribut, was mich als Menschen auszeichnen würde, zumindest in der 
damaligen gesellschaftlichen Form und meiner Selbstwahrnehmung.
Ich konnte selbst zu diesem Zeitpunkt die Lehren der Vergangenheit nicht deuten und ging so oft 
deren Irrwege ein, bis es irgendwann so weit sein musste, um mir eine signifikante Erfahrung und 
deren Sicht zu bieten, die mich erst wieder sehen und hören lassen konnte.

Nun reihte sich wiedermals eine Aufzählung aneinander, die das Maß überlaufen ließ.
Das Haus war grau in seiner Präsenz, ohne jegliches Leben und Schönheit.
Abstand zu Familie und Freunden.
Keine Mittel und deren Möglichkeiten, um weiterzukommen. Absoluter Stillstand in allen 
Bereichen überkam mich. Ich war zu einer abschließenden Maske geworden, die all ihre Gedanken 
und Gefühle in Rauch aufgehen lassen konnte.
Eine Art eingefrorenes Gesicht und Gefühl, frei von Emotionen und Ausdruck.
Um irgendwie in der Gemeinschaft zu überleben, da ich der Meinung war, dass Mitmenschen mit 
labilem Verhalten ausgeschlossen wurden, verheimlichte ich weiterhin meine Gefühle, die mein 
Leben plagten und prägten.
Ich empfand alles Schöne für so weit weg, ungreifbar und unklar! Auch der Gedanke, dass das Geld 
der Versicherung mir wieder Raum geben konnte, war nun verblasst.

Die Sucht nach der Betäubung und das nicht Annehmen meiner inneren Verfassung, zudem die 
Angst in der Gesellschaft nicht mehr Teil sein zu dürfen und um die Ängste, die schon aus meiner 
Kindheit in mir schlummern, nicht wieder sehen und spüren zu müssen, erstarrte mein „Ich“.

Ich war in der Situation, in der ich auf Pfaden ging, die ich nicht zuordnen, noch zu gehen wusste, 
da ich sie nicht kannte aus dem Leben oder einer anderen Quelle, die sie mir hätte näher bringen 
können. Denn die Individualität der Gegebenheiten ist so umfassend vielseitig gewesen, dass ein 
jeder, auch Du, einen Prozess durchläuft, der immer wieder: „Nein, Halt und Stopp!“ schreit.
Ich überging dieses seelische Signal weiterhin Tag für Tag, um die Hoffnung nicht aufzugeben, 
doch wieder in das/deren Leben, wie es nach Angaben der politischen, religiösen und 
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gesellschaftlichen Wegweiser errichtet wurde, zurückzufinden und wieder in deren Wille und Fülle 
durch Konsum und Besitz leben zu können, und wieder nur Teil derer zu werden, damit ich nicht 
mehr alleine, zerbrochen, schwach, hilflos, unwissend oder orientierungslos war.
Heute weiß ich, dass ich genau deshalb zu solch einer hörigen, maschinellen und künstlichen 
system-manifestierenden Lebensform erstellt wurde, und erst abseits davon zu dem finde, was mich 
als Mensch und seine Ganzheit repräsentiert. Denn die Identifikation zu dem Vollkommensten 
überhaupt ist in Dir selbst zu finden. Im Außen findest Du nur die Identifikation anderer, bei deren 
Annahme Du nur eine Kopie einer anderen Kopie darstellst, was Dein Selbst verdeckt.

Durch alles Vertrauen und die Abgabe an Verantwortung, dass ich (...vermeintlich...) von diesem 
System beschützt werde, mir so Leid, Mangel und Schmerz erspart bleiben, mir als Bürger dieses 
Landes Hilfe in einer Art zusteht, die mir eben (...vermeintlich...) zusteht durch soziale Abgaben 
und die Grundrechte, ließ ich es dennoch vorerst weiterhin zu, mich einzubinden, gewarnt von allen 
fühlenden Widersprüchen meines Herzens, mir in dieser Situation deren Wohlwollen zukommen zu 
lassen.
Damit meine ich, ich gab mich weiterhin in die Obhut der Systeme, aus Angst loszulassen von 
diesen mir bekannten Gewohnheiten und deren Gesellschaft. Ja, es war wie eine Art Stockholm 
Syndrom, indem man von dem Peiniger nicht ablassen kann, da er Verantwortung übernimmt.

So stark waren die Abhängigkeit und die Sucht nach dem System und dessen liebgewordenen 
Gewohnheiten, sowie deren „Sicherheit“ und die Angst der Ausgrenzung zu deren erstellten 
Gesellschaft.
Wie sollte ich Verantwortung für „mein“ Leben in all ihren unzähligen Lebenslagen aufnehmen, 
wenn ich darauf programmiert wurde, sie in allen Situationen abzugeben und nur lediglich durch 
Zustimmung meinem Gegenüber meine Legitimation wie durch Wahlen und Unterschriften zu 
bestätigen, in seinen undurchschaubaren Handlungen und deren Verwobenheiten? Ist es wirklich 
meine Verantwortung gewesen, mich in deren Konstrukt einzufinden und aus deren Entartung 
hervorzugehen, deren Aufgaben und Anforderungen zu bewältigen, um als gesellschaftstauglich 
abgetan zu werden, als korrigiert und funktionierend und somit als „Gut“ befunden zu werden, weit 
abseits meiner Natur und dessen Menschsein, was doch einen Wert trägt?

Warum z. B. die Grünen oder Klaus Schwab und seine IWF wählen, wenn man doch selbst 
festlegen sollte/kann, was gut für die Natur und sich selbst ist? Und bei allen anderen 
Wahlmöglichkeiten ist es ebenso. Du gibst Deine Stimme (= Macht) in eine Urne
(= Tod/Beisetzung), um erst Dritte durch Dritte deren Möglichkeit wirken zu lassen. Das ist 
der Mangel an Selbstbestimmung, da man Entscheidungen an eine abgeänderte Mono-
Sichtweise (= Fraktion) mit Interessenbefangenheit abgibt, anstelle sich selbst ein Abbild 
von dem Zustand der Erde zu machen und darauf hin zu handeln. Sie werden es nicht 
richten. Sie wollen nur unsere Stimme, um zu wissen, dass sich das Volk nicht selbstständig 
um den Erhalt kümmern möchte und an die Politik abgibt, was uns wiederum bei 
Entscheidungen sehr beschneidet/einschränkt und uns vor allem ihrerseits betreut.

> Ja zu der BRD; Ja zu der Pharmazie; Ja zu deren Vorgaben und Gesetzen; Ja zu dem 
System; Ja zu der Steuer; Ja …; Ja …; Ja zu allem! Hauptsache der träge gemachte Geist 
und Körper müssen nicht noch mehr Aufwendungen erbringen als diese Zuwendung zu der 
Arbeit und den anderen Belangen die anfallen, um deren Agenda zu realisieren! <

Und so verschloss ich mich vorerst endgültig der Stimme meines Herzens gegenüber, da ich nun in 
zu kurzer Zeit fühlen musste, wie weh mir Gefühle tun konnten. Ich entschied mich also ein letztes 
Mal gegen die Natur und die Wegweiser meines Selbst, indem ich durch Angst und Abhängigkeit 
keinen Ausweg kannte, außerhalb dieser mir erbrachten Lebensweise.
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Ich hauste nun, ohne jeglichen Antrieb. Ich, der stets 
mindestens eine gute Grundordnung beibehielt, war auf dem 
Weg der Verwahrlosung.
Betäubt vom Stillstand, nicht mehr bereit, sich im Stande 
dazu zu fühlen, etwas Energie aufzubringen, da ich nicht 
mehr fühlte, für welchen Zweck ich dies tun sollte, versuchte 
ich diesen Zustand erst wiedermals wegzuschieben, dann 
doch zu verstehen.

Künstliche und automatisierte Bewegungsabläufe und  
Dialoge, die in ihrer Tätigkeit oder Wiedergabe 
überschäumten vor Wertlosigkeit und Nichtigkeit, hatten aus  
mir eine Schablone erstellt, die sich mit Mühe die kleinsten 
Emotionen fernhalten musste, um sich/mich nicht zu 

erkennen geben zu müssen. Ich wusste nicht, wie ich einem anderen Menschen meine Gefühlswelt 
erklären könne, noch kannte ich jemanden, den diese interessiert hätte. So vieles verschwand, an 
was ich jemals geglaubt hatte oder an was ich glauben sollte. Jegliche Würde mir selbst gegenüber 
war verloren. Alles was ich an und in mir aufbaute, war versiegt. Jeder Tag war eine ständige 
Wiederholung meiner in meinem Leben erfahrenen Leidensstationen und Verfehlungen.

Ich ging, wenn ich etwas Geld übrighatte, zu Prostituierten, um dort Nähe, Berührung und 
künstliche, zudem stumpfe Zärtlichkeit zu bekommen. Das trug lediglich dazu bei, dass ich noch 
weniger Mittel zur Verfügung hatte, als sowieso schon.

Diese große (Menschen)Familie aus der ich hervorging, mit all diesen Menschen und dieser 
Lebensweise zusammen etwas zu leben, bis hin zu den Erfahrungen meiner Kindheit, meiner 
Jugend und dem langsamen Erwachsenwerden, kostete mich auf dieser Reise, mit dem Schmerz den 
ich dabei empfand, fast das Leben.
Mein Körper und mein Geist waren stark angeschlagen und erkrankt. Erhalten mit Medikamenten 
und Durchhalteparolen von Ärzten und Anwälten zu deren Gunsten. Ich ahnte zwar deren 
kapitalistische Interessen, doch konnte ich nicht von ihnen ablassen, da ich abhängig von ihnen war. 
Somit hielt ich mich weiterhin in deren Kreis durch Zukunftsangst im Zwang auf.
Es ging dennoch nicht mehr, ich konnte nicht mehr und ich war nicht mehr. Ich war endgültig 
unfähig meinen Lebenswillen zu bekunden.
Meine Psyche war verloren in einem Labyrinth, dessen Ausweg oder Ausgang fern und in 
Unwissenheit lag.

Masaru Emoto hat durch seine Wissenschaft herausgefunden, dass Wasser sich in seiner Form durch 
gesprochene und/oder gefühlte/manifestierte Worte, Gedanken, äußere Einflüsse, Emotionen und 
Ereignisse in seiner Qualität so verändert, dass klar zu sehen ist, ob das Wasser in seiner Reinheit 
und Schönheit Leben spendet, oder ob es durch das Gegenteil nur ein geringes seiner Energie und 
Natur noch besitzt. Bei den direkt gerichteten Gedanken an Wasser oder den ausgesprochenen 
Worten: „Liebe, Dankbarkeit, Freude“, entwickelt sich ein Wasserkristall zu einer vollständigen 
gesunden und strukturierten Einheit. Wird Körperwasser demnach mit Angst, Aggression, negativen 
Einflüssen, Hass, Unwohlsein oder Stress und ohne jegliche Aufmerksamkeit versetzt, zerfällt der 
Wasserkristall zu einer undefinierten Form, die fast keinen positiven Einfluss auf anderes 
organisches und zellulares Leben mehr hat. 
Auch kann es so nicht mehr vollständig für die Lebensquelle des Körpers beitragen.

Sicherlich kennst Du den folgenden anfänglichen Satzbaustein: „Der menschliche Körper besteht zu 
70 % aus Wasser.“, das Tag für Tag durch Minderwertigkeit oder eines der Benannten in eine 
falsche Frequenz gesetzt wird und den Körper auf Dauer krank macht.
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Worauf ich anfänglich eingehen möchte ist, dass das menschliche Körper- und Zellwasser nicht aus 
H2O besteht, sondern aus dem vierten Aggregatzustand: H3O2, sprich aus belebtem, (...positiv 
informiertem und...) hexagonalem/strukturiertem (EZ-)Wasser. Das Wasser aus dem Hahn oder 
anderswo her ist fehlinformiertes, totes und komprimiert durch Druck, fehl-gesättigtes, unreines, 
verschlackendes und zerfallenes Wasser, welches so die natürliche Eigenschaft des Wassers entartet 
und durch die Moderne mehr Schaden anrichtet, als der Zellkommunikation und anderen 
organischen Belangen und Abläufen dienlich sein wird.
Daher werde ich die hexagonalen Eigenschaften als wichtige Voraussetzung zu dem gereinigten 
Wasser immer wieder mit angeben und später präzise erläutern.

„Eine gesunde DNA wird grundsätzlich von hexagonalem Wasser umgeben,
während unorganisiertes Wasser um die DNA erkranktes Gewebe anreichern wird.“

— Prof. Dr. Mu Shik Jhon: „The Water Puzzle“

Ein wissenswerter Einblick hierüber:
6X17) Quelle: PDF: http://www.umh.at/pdf/Prof_Pollack_Energetisiertes_Wasser.pdf . 
Energetisiertes Wasser - Universität lüftet Geheimnisse um Wasser – Die Entdeckung des 
hexagonalen Wassers.
Oder: https://t.me/Freiheit369/72 

> Energetisiertes Wasser - Universität lüftet Geheimnisse um Wasser -
Die Entdeckung des hexagonalen Wassers <

Leseprobe:
„Hexagonales Wasser: An der Universität Washington wurde ein vierter Zustand des 
Wassers entdeckt, der nicht nur chemische Anomalien, sondern auch die Wirkung von 
energetisiertem Wasser erklären könnte. […]
– Wasser im Körper –
Weil die Abstände zwischen und in unseren Zellen so klein sind, besteht das interzelluläre
und intrazelluläre Wasser zu großen Teilen aus EZ-Wasser. Allein das ist schon eine
Erkenntnis, die zentraler nicht sein könnte: Wasser in lebenden Organismen unterscheidet
sich chemisch, strukturell und funktional deutlich von dem, was wir gewöhnlich unter 
Wasser verstehen. Es ist kein H20, sondern ein hoch geordnetes, kristallartiges Medium.
Pollack konnte durch seine Forschungen zeigen, dass ein Verständnis des EZ-Wassers
(= Exclusion Zone Water = Ausschlusszonen Wasser) völlig neue Perspektiven auf die 
Abläufe in lebenden Zellen eröffnet. Vermeintlich komplexe Funktionen der Zelle lassen 
sich plötzlich sehr einfach erklären, wenn man das in den Zellen enthaltene Wasser mit in 
den Blick nimmt.
EZ-Wasser, so die These Pollacks, ist der Motor des Lebens, der besonders die Funktion von
Kapillaren, Zellmembranen und Membran-Tunneln erklärt. Aber selbst die Funktion von
Proteinen wird erst durch das Vorhandensein von geordnetem Wasser überhaupt erst 
wirklich beschreibbar.
Wasser ist damit weit mehr als nur der Hintergrund biologischer Abläufe oder ein reines 
Lösungsmittel - es ist selbst ein integraler Bestandteil dieser Funktionen.
Lebendiges Wasser interagiert strukturell mit den Proteinen und Zellkörperchen. Die Idee,
dass Wasser nur ein generischer Stoff mit mehr oder weniger zufälliger Struktur ist, oder 
dass zwei Proben Wasser grundsätzlich in ihrer Struktur und Funktion identisch wären, ist 
damit widerlegt - eine Tatsache, die unser Verständnis biologischer Abläufe deutlich 
verändern könnte. […]“
-----

53

https://t.me/Freiheit369/72
http://www.umh.at/pdf/Prof_Pollack_Energetisiertes_Wasser.pdf


Quelle: Buch: Wasser - viel mehr als H2O: Bahnbrechende Entdeckung: Das bisher 
unbekannte Potenzial unseres Lebenselements, von: Dr. Gerald H. Pollack (Autor),
Prof. Dr. Manfred Wussling (Assistent), Cornelia Renate Gottwald, ISBN: 978-3867311588

Zum Inhalt:
Wasser – ein Stoff mit ungeahntem Potenzial
Dieses Sachbuch beschreibt erstmals im deutschen Sprachraum eine bisher unbekannte 
Qualität unseres Lebenselements Wasser. Die weitreichenden Konsequenzen und 
Anwendungsmöglichkeiten dieser neuen Erkenntnisse sind noch gar nicht überschaubar.
Gerald H. Pollack ist Professor für Bioengineering und hat in seinem Labor in Seattle (USA) 
zahlreiche Experimente mit Wasser durchgeführt. Dabei entdeckte er einen vierten 
Aggregatzustand von Wasser (neben seiner flüssigen, seiner gefrorenen und seiner 
dampfenden Form): Es handelt sich um absolut reines Wasser mit einer spezifischen 
elektrischen Ladung.

Eine der zentralen Schlussfolgerungen lautet:
• Wasser speichert Lichtenergie – vergleichbar einer Batterie.
Diese Entdeckung eröffnet völlig neue Perspektiven für mögliche Nutzanwendungen in 
Physik, Chemie und Technik, in Biologie und Medizin – man denke nur an den großen 
Anteil von Wasser im menschlichen Körper, in jeder Zelle.
Der Autor nimmt die Leser mit auf eine spannende Erkundungsreise durch die Welt des 
Wassers und löst dabei viele Rätsel, die uns das Element Wasser bisher immer noch aufgibt. 
Er liefert Antworten von solcher Plausibilität, dass jeder, der neugierig ist, sie verstehen 
kann. Ein einzigartiges Buch über ein ganz besonderes Element – durchgehend vierfarbig 
illustriert, mit rund 400 Abbildungen.
-----

Quelle: Buch: Hexagonales Wasser: Der Schlüssel zur Gesundheit, von: Mu Shik Jhon  
(Autor), M. J. Pangman (Autor), Inna Kralovyetts (Illustrator), Daniel Wagner (Übersetzer),
ISBN: 9783981031812

Zum Inhalt:
Bringen Sie Ihr Verständnis von Wasser auf ein völlig neues Niveau!
Entdecken Sie, warum es von Vorteil sein kann, den Flüssigkristall namens hexagonales 
Wasser zu trinken. Dr. Jhon zufolge sorgt der Genuss von hexagonalem Wasser für 
gesteigerte Flüssigkeitszufuhr, effektivere Entgiftung, optimierte Aufnahme von 
Nährstoffen, verbesserte Effizienz des Stoffwechsels, erhöhte Zell-Kommunikation und 
daraus resultierend verbesserte Gesundheit.

MJ Pangman ist Autorin, Verlegerin und Referentin auf dem Gebiet der vergleichenden 
Medizin. Seit 2001 konzentriert sich ihre Arbeit auf das Thema Wasser.
Sie schreibt insbesondere über hexagonales, strukturiertes Wasser. Seit sie dessen kraftvolle 
Wirkung an ihrem eigenen Körper entdeckte, ist es das einzige Wasser, das sie trinkt.
MJ nahm persönlich an Testverfahren zu verschiedenen hexagonalen Wasserprodukten teil, 
bei denen die bioelektrische Impedanzanalyse und Biofeedback-Geräte wie der Bio 
Meridian eingesetzt wurden. Sie kann sowohl die kurz- als auch die langfristigen Vorteile 
des Konsums von hexagonalem Wasser bezeugen.
In den Jahren 2003-2004 arbeitete MJ mit Dr. Mu Shik Jhon zusammen, um sein Buch
„Das Wasserrätsel und der hexagonale Schlüssel“ ins Englische zu übersetzen.
-----
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Dazu noch die permanente psychische Belastung, chemisch angereicherte Nahrung und Medika-
mente, unzählige Strahlungen und deren Quellen, Geistlosigkeit/Degeneration, Trägheit und 
Nährstoffmangel sowie eine der anderen fortschrittlichen angewendeten Technologien, und der 
unsichtbare Zerfall über das Milieu und über die Zellen wird eingeleitet.

So wie es mit dem Wasser ist, ist es auch mit allem Leben und mit unseren Zellen. Werden sie 
pausenlos unter Stress, Frequenzen, Angst, Wut/Zorn, Trauma, Nährstoffmangel, fehlendes Glück, 
Medikamente/Chemikalien u. a. versetzt oder erhalten sie keine Selbstliebe, Sinnlichkeit, Ruhe, 
auch durch Worte und Berührungen, oder befinden wir uns in einem traurigen Verhalten und leiden 
an sozialem bedürftigen, an menschlichem, selbstverneinenden Gedanken und Zweifeln, wird dies 
zur Folge haben, dass solche unnatürlichen Zellentartungen stattfinden, die zusätzlich anhand eines 
Mangels an Nährstoffen und einer Dysbalance am Milieu zu erkennen sein werden. Der 
Alterungsprozess und viele andere Faktoren, die mitunter durch die Übersäuerung des Körpers 
stattfinden, lassen durch die Unerkanntheit der Ursache auch kein Gegensteuern zu, was in der 
Regel durch die Versuche einer Umstellung der Ernährung und Sport dem entgegenwirken möchte. 
Auch Krebs zählt als Resultat dazu. Denn fehlen Nährstoffe, ein positives Denken, gute Einflüsse, 
Ruhe und Freude im Leben, oder sind zu viele Giftstoffe aufgenommen und nicht ausgeleitet 
worden, oder fehlt eine Traumabehandlung und Bereinigung seiner Vergangenheit, kann die Zelle 
keine genaue Kopie ihrer DNA übermitteln, welche dann Schäden und Fehler am Erbgut überträgt.

Besteht zudem eine verinnerlichte Schuld (= Erbschuld durch Kriege / zugesprochener Täter durch 
Narzissten o. Ä.), indem man Menschen/Völker unter diese Meinung über Generationen hinweg 
versetzt, pulsiert stets eine negative psychische Grundlage in einem, welche durch äußere Einflüsse 
immer wieder gereizt werden kann, um permanent eine geistige Belastung zu vernehmen.

Da wir darauf konditioniert werden, unseren normalerweise sozialen, gesellschaftlichen und 
menschlichen Anteil und deren Elemente nun selbst außerhalb der einstigen Gemeinschaft errichten 
und künstlich bewerkstelligen zu müssen, da wir durch verschiedenste Weisen getrennt wurden, uns 
zudem gegenseitig wenig Vertrauen oder gar ein Zusammen mehr einrichten sollten, oder auch 
wollen (= Neid, Habgier und geschädigtes Vertrauen, Angst), kommt es durch permanente 
psychische Belastung dazu, dass wir anfällig für jedwede Krankheit werden, die uns derzeit nicht 
zur Heilung führen kann, durch diese Spaltung der Gemeinschaft, sie endlich anzunehmen und 
anzuerkennen als Auslöser. Denn Krankheit findet nicht ihre Ursache im Außen. Der Mangel, der 
hier stattfindet, darf als Interpretation so anerkannt werden, dass eine natürliche, gesunde und 
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widerstandsfähige Lebensform in seinem erdachten Umfeld, seiner Ordnung und Natur entnommen 
wurde. So setzt sich dieser Mangel, unwissend darüber, über die Psyche auf das Milieu, welches 
durch falsche Ernährung, fehlende Bewegung und Giftstoffe von außen einen Keim entstehen lässt, 
der dringend verstanden und gemeinschaftlich behoben werden muss. Denn dieser Keim sitzt auf 
der Ursache aller, dem Geist und dem Herzen (= die Liebe zu allem). Unser Körper zeigt das 
Resultat unserer Psyche/Geist durch Krankheiten im Mangel und Schädigungen im Außen an.
Denn findet der Mensch nicht wieder die Anbindung zurück zu seiner Natur, zu seiner geistigen und 
spirituellen Verbindung und seinem Umgang zum eigentlichen Verhalten, so bleibt dieser 
unwissende Schmerzpunkt weiter anwesend und wird durch angenommene und normal gewordene 
Krankheiten in das Zivilisationsgeschehen integriert und unterschwellig toleriert und 
aufrechterhalten. Diese Plage/Pandemie muss in sich zuerst selbst erkannt werden, um daraus 
gemeinschaftlich die Heilung zu bewältigen, um die Ursache und den Verzicht, zudem die 
Unkenntlichkeit und Ablehnung durch Zwang und Täuschung, diese Liebe und den Glauben 
wiederzuerkennen und zu integrieren.
Sie sind der Mangel, an dem alles andere hängt! ♥

Ist die Psyche krank, wird der Körper krank! Nimmt man zu oft durch das Überschminken und 
Verstecken diesen Schmerz hinter einem maskierten steinernen Lächeln nicht mehr ernst oder 
verbirgt es durch: „Ach, mir geht es ganz gut.“, vermehrt sich eine Aneinanderreihung von tiefen 
und alten unnatürlichen und verinnerlichten schmerzlichen Zusammenhängen, die sich unerwartet 
ergießen können/werden, ist ein Maß überschritten. Ansonsten/Zudem hält es Dich immer in deren 
niederen Frequenz, die Dich pausenlos unterdrücken wird. Achtet man dann nicht auf sich oder 
begibt sich in die Hände von Menschen, die nur eine chemische Möglichkeit sowie die 
Rückführung in das System in Betracht ziehen, um „Heilung“ zu ermöglichen, widersetzt man sich 
dem Gesetz der Natur, welches eine Heilung einfordert, welche bei der Betrachtung seines Leides 
durch eine Rückschau (= Quelle des Leides) und deren Annahme (= erkennen und verstehen des 
Leides) und Bearbeitung (= ganzheitliche Heilung/Traumatherapie) sowie dessen Vergebung zu 
dem was war, und seine Veränderung im zukünftigen Innen und Außen erst wieder die Kraft und 
Freude zuteilwerden wird/kann. Eine sogenannte Wiedereingliederung in das System weckt die 
alten Wunden irgendwann immer wieder, da die Ursache nur betäubt wurde und die Krankheit 
wieder ausbrechen wird/kann. Denn haben sich zudem die Umwelteinflüsse, das Verhalten und das 
Umfeld nicht geändert, wie sollte sich etwas verändern?

Aus meiner heutigen Sicht war das Glücklichsein oder schöne Momente genießen können, dennoch 
permanent damit verknüpft, sich diese Freude stets im Außen holen oder suchen oder erwerben zu 
müssen, was sie künstlich und auch schädlich machte, da sie nicht von selbst, durch die inneren 
oder äußerlichen natürlichen Zuwendungen, Gefühle und Gedanken erschaffen werden kann/
konnte! Stets musste jemand in z. B. einer Firma etwas für mich erschaffen, das ich diese oder 
deren Art Glück vernahm.

> Hier ein Hörbuch, das Dir auf eine wundervolle Weise die tiefenpsychologische 
Eigenschaft mit der Spiritualität Deines Seins näherbringen kann, um mitunter Einblick in 
dieses Verhalten und Geschriebene zu erlangen. Es spiegelt den geistigen Anteil wieder, der 
als Grundlage für seine Bewusstheit sowie als Beginn der Heilung verstanden werden darf. 
Wirklich sehr empfehlenswert! ♥

Hörbuch: Der Gott in Dir, von: Prentice Mulford, auf YouTube oder Odysee unter:
6X18) Quelle: YouTube: https://youtu.be/YVhmUYGcBBk, oder; Der Gott in Dir
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/6X18)-Der-Gott-in-Dir:1

Im weiteren Verlauf des Buches werde ich Dir noch zweimal dieses tolle 
Werk als Verknüpfung in Erinnerung rufen. Höre es sehr gerne immer und 
immer wieder an, bis Du Dich an bestimmte Passagen bei bestimmten 
Ereignissen erinnern wirst. Du wirst sehen was es mit Dir macht. 
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Die Bewusstheit Deines eigenen Seins ist der Schlüssel zu der Lebensweise 
und seinem Umgang, die und den wir uns doch alle wünschen.<

Dies ist jedoch in einer unbewussten Wahrnehmung zu sich selbst und seiner Umwelt, die sehr 
wenig darauf ausgelegt wird, eben selbst Glück zu erzeugen oder sich durch andere Möglichkeiten 
wie etwa durch die Natur, Kinder, Tiere oder durch Musik selbst in diese Freude/Glück zu versetzen 
und sich daran und dadurch erfreuen zu können … (= positive Gefühle und Erinnerungen können 
Negativität überblenden) …, nicht immer einfach durch innere Zwänge und Konflikte und 
äußerliche Widerstände, Ablenkungen, Gewohnheiten, Reize oder die gelebte Trägheit die in einem 
vorherrschten, diese zu überwinden und anderes zu verwirklichen.

Weiter:
Ansonsten war ich ständig nach (...künstlichen...) Glücksmomenten aus, die meine Lebensqualität 
und deren Weise bestimmten, jedoch auch durch „Ursache und Wirkung“ im Außen stets ihren Preis 
kosteten und hinterließen. Denn durch dieses blinde Heranziehen von Dingen im erzeugten Außen 
musste meist jemand dieses System und dessen dunkle Seite am Laufen halten und ständig 
bedienen. Somit schloss sich dieser Kreislauf, der das Leid bediente und mein Leid zum Leid 
meiner Mitmenschen zu gestalten, da die Betäubung/Befriedigung stets/zu oft von außen an mich 
herangezogen werden musste/möchte.
Ich sah wie in allen Werbungen, Lobpreisungen und Versprechen durch meine Unwissenheit nur das 
mir Gezeigte, und das war, wenn es überhaupt war, eine versprochene gute Seite und Ansicht einer 
Lüge und deren Unmenschlichkeit und Zerstörung, die im Hintergrund wirken. Das unwissende 
Negative dem ich damit einwilligte, wurde mir nicht gezeigt oder genannt. Doch war es mein Anteil 
und meine Verantwortung die ich so wieder durch Umwege auf mich und die Natur zog und 
verteilte. Ursache und Wirkung! So wird nahezu jeder Mensch durch Manipulation, Lüge und 
Umerziehung zu einem Teil derer, die an der Zerstörung und Gottlosigkeit Gefallen finden, um dem 
satanischen Geflecht nicht nur dadurch unwissend deren Agenda zu ermöglichen, sondern sich eben 
auch durch die Annahme deren Götter, seiner eigenen Schöpfung und deren Natur zu verwehren, 
und zudem Verrat an der höchsten universellen Ordnung und ihrer Entstehung und dessen, ihrem 
Erhalt zu vollrichten. ♥

Ich war nun auf der Reise meines Lebens dort angekommen, dass ich für mich selbst in einer Art 
selbstzerstörerischen Gedanken- und Gefühlsebene lebte, die sich nicht mehr länger zurückhalten 
ließ oder durch weitere Untätigkeit und Betäubung verstecken konnte. > …
 

Zitate:
„Der Arzt, der Prediger, der Richter und der Politiker oder Staatsmann hätten niemals zu 

Brotberufen ausarten dürfen.“
— Sigmund Graff

(Brotberuf: Ein Beruf, den jemand gerne aus Neigung ausübt,
und nicht als Broterwerb [Job/Verdienst] betrachtet.)

„Früher litten wir an Verbrechen, heute an Gesetzen.
— Tacitus (56 - 120 n. Chr.)

„Was ist Reue? Eine große Trauer darüber, dass wir sind, wie wir sind.“
— Marie von Ebner-Eschenbach

„Unter allen Leidenschaften der Seele bringt die Trauer am meisten Schaden für den Leib.“
— Thomas von Aquin  
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„Es ist aus der Mode gekommen, sich mit der Seele zu beschäftigen, dem geheimnisvollen 
Hauch in uns, der uns belebt und mit einer unsichtbaren Welt verbindet. Sie wird heute 

gemeinhin mit der Psyche gleichgesetzt und verlor mit der Bindung an die Vergänglichkeit 
des Körpers ihre Unsterblichkeit. Viele stehen dem Unfassbaren, Unkalkulierbaren 

misstrauisch gegenüber. Die Religion[Glaube], das, was den Menschen mit dem Göttlichen 
verbindet, hat in unserem Leben kaum noch Bedeutung. Doch gerade die Rückbesinnung 
auf das Geistige gibt uns heute einen Schlüssel in die Hand, erneut Vertrauen zu fassen.“

— Eva Herman

 
„Lieben ist leben!“

7. Kapitel

Das Erwachen aus dem Albtraum am 12. März 2015     (Verfasst am 01.06.2019)

Heute, als ich gerade diese Zeilen schreibe, ist mein Geburtstag.
Warum ich nun an diesem Tag hier sitze, hat zwei Gründe.
Der erste ist, dass ich vorhatte in die Berge zu fahren, um mir eine kurze Auszeit zu nehmen.
Ich liebe es dort sehr! Aufgrund der diesjährigen Witterung und der Schneevorkommen, die 
sich heute noch an den Gipfeln abzeichnen, wurde mir leider eine verspätete Eröffnung der 
Hütten mitgeteilt.

Der Zweiter Grund ist, dass ich sehr viel Zeit alleine verbringe und eine Geburtstagsfeier 
nicht zur Debatte steht/stand. Auch habe ich nicht, bis zur Vollendung dieses Buches, den 
geistigen Freiraum, um mich der Gedanken zu befreien, die sich um all diese Thematiken 
handeln.
Es ist eine Art ständiger Dialog, der mich von früh bis hin zum in das Bett gehen und 
darüber hinaus, mit all diesen Gegebenheiten konfrontiert und kontaktiert, die mich dazu 
führen, dieses Buch zu vollenden.

Auch ist es sehr interessant, genau zu diesem 7. Kapitel einen Anfang zu finden, den ich 
selbst als Tag meiner „Wiedergeburt“ benenne. 

„Denn irgendwo rettete mir der Unfall und dieses nachfolgende Ereignis das Leben.“
Denn der 12. März 2015 hat durch seine Einwirkung dazu geführt, dass ich heute so bin, wie 
ich heute bin, und mich stets weiter finde. Dieser Neustart zeigt mir, dass sich das Leben 
davor als unwahr und krank dargestellt hatte und ich erst seit wenigen Jahren (03/2015) 
wirklich beginne zu erfahren, was Leben sein könnte und sein darf, da es so vieles Neues 
und Lebenswertes zu fühlen, finden, lernen, wissen und verinnerlichen gibt.
Daher empfinde ich an diesen beiden Tagen, die sich genau heute überschneiden, eine sehr 
große Dankbarkeit.
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Ich schreibe nun folgende Zeilen an meinem Geburtstag über den zweiten Geburten Tag.

Nun knüpfe ich für einen Übergang an das vorangegangene Kapitel an:

… > Ich kann mich nur noch schemenhaft an diesen Tag erinnern. Zu dieser Zeit lebte ich immer 
noch in diesem besagten Haus, das nach der Trennung und all den anderen Ereignissen keine gute 
Energie mehr auf mich ausübte.
Wenn ich zu diesem Zeitpunkt überhaupt etwas über Energie und seinen Aufbau oder Austausch 
hätte wissen können/sollen.
Ich lebte Tag für Tag dahin. Die Träume sind bereits gebrochen oder verloren gegangen.
Ohne irgendein Ziel, wenn ich auch dieses jemals zuvor als solches hätte bezeichnen können oder 
gehabt hätte, da es keine nennenswerten und erhebenden Ziele gab, die mich hätten bereichern 
können oder ich den Mut, den Selbstwert und die Kreativität hatte, mir eines zu versinnbildlichen, 
außer diese bekannten Floskeln wie Frau, Haus, Auto, Kind, Urlaub, …, …, … .
Ob der Traum, dass die Versicherung (Damit meine ich das Schmerzensgeld) mich aus diesem 
Dilemma der Überschuldung und der Leere hätte bergen können oder ich über andere Wege Raum 
gewonnen hätte, stand fern im Abseits und dem entstandenen Desinteresse. Zumindest fühlte ich 
nichts mehr von einer dieser Möglichkeiten.

Und wenn ich ehrlich bin, hätte ich sicherlich nichts Sinnvolles damit angerichtet. Man sieht 
es an den Lottogewinnern die genau diesem Pfad unbewusst folgen und einen Gott und das 
Glück im Geld sehen sollen, um darin und danach oft noch schmerzhaftere Erfahrungen 
erfuhr, als zuvor. Es fehlt das Bewusstsein, dass erst daraus einen nennenswerten Mehrwert 
erschaffen könnte. Solange es nur das Unbewusstsein, den Mangel und das Ego sowie den 
Geist betäuben soll, bleibt es eine Axt.

Stattdessen häuften sich in Schuhkartons, die in Vergessenheit geraten sollten, Briefe und 
Mahnungen oder ähnliches an.
Ich hatte nun nichts mehr Materielles oder Geistiges zu bieten.
Freunde, oder die, die es auf einer Internetplattform sein wollten und einen Haken setzten als: 
„Freund“, waren und blieben fern.
Ich befand mich in einer Spirale, die einem schwarzen Loch ähnelte.
Alles was Licht war, also Gutes, Liebes, Ruhiges, Aufbauendes und Schönes, wurden abgesaugt und 
erreichte mich nicht mehr.
Die ganze Realität, die mir verinnerlicht wurde und die ich mir daraus schuf, zerbrach ohne 
Widerstand und einen Hauch von irgendwas im Nirgendwo. Mein Ego konnte all diese 
Konstellationen seiner Wegweisung durch Möglichkeiten und Berechnungen, was nun zu tun sein, 
selbst nicht mehr greifen oder aufrechterhalten.
Heute würde ich sagen: „"Er" gab auf (= wiederholter Ego-Tod), da all seine programmierten 
Mitteilungen über eine Lösung nicht mehr funktionierten oder seine Voraussicht und Berechnung 
nie und nicht recht fanden und er somit seine Unwahrheit als Wegweiser preisgab.“

Mein inneres Kind konnte nicht mehr all das Leid in diesen Situationen greifen und fühlen, da 
er/wir nie gelernt hat, sie loszuwerden oder loszulassen.
Alle unverheilten Wunden rissen endgültig auf. Eine starke und noch nie gespürte Ohnmacht und 
Selbsterkenntnis des Leides ließen mich nun Einblicke in Gelebtes finden, das wie eine Art 
Gedankenfilm in der Kindheit begann und erst in diesem besagten Moment endete.
Jegliches schmerzendes heruntergeschlucktes Ereignis wurde aus dem verkrusteten und beiseite 
gelegten Herzen nun geöffnet und an die bewusste Oberfläche gebracht.
Da waren sie alle, die Ereignisse der Vergangenheit, die man verdrängen und verstecken wollte. 
Sie, die man durch künstliche Verhaltensweisen zu betäuben versuchte.
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Nein, sie sind alle noch da. ♥
Denn sie möchten (...und müssen...) geheilt werden. Man kann sie nicht verdrängen.
Und wenn man es doch permanent versucht, ist das Leben bei seiner Rückschau im Sterbebett oder 
sonst wo, ein ewiges Unterfangen … (= [Angst] es [zu] wagen, etwas [vermeintlich] Schwieriges zu 
tun) …, das alleine bei den ständigen Versuchen alle Negativität und deren Vergangenheit zu 
betäuben, eine unliebsame Realität und Kopie im Außen erzeugt, da man unterschwellig und 
permanent doch immer wieder im Geiste damit konfrontiert wird, was es im Leben eben zu 
betäuben oder überlagern gilt. Solange die Angst besteht, seinen Schmerz zu heilen und ihn 
wahrhaftig anzuschauen, solange besteht diese innere verkrampfende Angst, die sich wiederum, wie 
die Quantenphysik sagt, durch deren ständiges Gefühl auch ihre Realität erschafft. Die Masken die 
wir tragen, verbergen für wenige ersichtlich die Aufrechterhaltung der ständigen Zurückhaltung 
dieser Schmerzen, Ängste, Wut, Ohnmacht oder Traumata durch mitunter die fehlende Liebe in der 
Kindheit und der Fülle des Lebens und errichtet einen geistigen Schmerzpunkt.

Eine weitere Gegebenheit, um auch diesen Druck wieder halten zu können, wie dazumal auf der 
Fahrt in die Kaserne, konnte nicht mehr erschaffen werden.

Auslöser (= nicht schuldig!) dafür waren, dass mein Sohn Johannes hätte zu mir kommen sollen 
und wollen.
Der Öltank des Hauses war leer. Es war kalt und trist in diesen Wänden gewesen.
Mir kam die Erinnerung an die einstige Wohnung in Nürnberg, die ich vor Jahren bewohnte, als sich 
dort ähnliches zutrug und mir dort der Strom abgestellt wurde. Zudem war der Kühlschrank 
wiedermals leer und ich wusste nicht, wie ich hätte diese Zeit überstehen können, ohne daran einen 
geistigen Schaden zu nehmen. Doch damals konnte ich das alles noch gut im Außen verbergen und 
überschminken, was mir nun nicht mehr möglich war. Denn eben mitunter auch diese Erinnerung 
zeigte sich mir zu diesem Augenblick, um die Verkettung all dieser Ereignisse preiszugeben.
Diese starke Depression hinderten mich daran, meiner Ordnung nachkommen zu können.
Keinen Halt mehr an Gelebten, was ich mir in meinen Gedanken als Lichtstrahl hätte holen können.

Nur die unverfälschte Liebe meiner Kinder blieb mir, die mir jedoch zu diesem Zeitpunkt bei dem 
vermeintlichen und stetigen Versagen (= so nahm ich es wahr) als Vater zu all dem anderen Ballast 
einen weiteren und ausschlaggebenden Schmerz freisetzte.
Nun konnte ich nicht einmal mehr meinen Kindern den Platz dafür geben, diese kurze Zeit mit mir 
zu verbringen/genießen.

Ich war in Schockstarre. Kauerte auf einem Stuhl mit dem Telefon in der Hand und dick angezogen 
vor Kälte, eine Zigarette nach der anderen verschlingend, im Wohnzimmer. Der Gedanke, dass ich 
nun nicht einmal mehr meinen Sohn empfangen könne, war das so besagte i-Tüpfelchen und 
Auslöser dieses riesigen Damms, der sich über die Jahrzehnte in meinem Herzen angefüllt hat, zum 
Brechen zu zwingen.

Ich brach in einer unbeschreiblichen und unaussprechlichen Leere voller tiefer Schmerzen 
zusammen! Ich weinte, schrie, sah nichts mehr vor Tränen. Nichts mehr konnte mich halten.
Kein einziger Gedanke, weder noch irgendein Gefühl des Lebens war noch in mir.
Dieser Damm der brach, hatte allen Schmerz, alle Angst, alle Ungerechtigkeit und jede Missgunst 
in sich beherbergt.

Ich wollte irgendwann noch die Mutter von Johannes informieren, dass sie ihn mir bitte nicht 
bringen möge.
Wenn ich ehrlich bin, wollte ich irgendjemanden bei mir haben. Irgendjemanden, der mich hält, 
dem ich nicht egal war, denn jeglicher Halt an etwas war verschwunden.
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Ich zitterte, mein Kreislauf fand sich nicht mehr, und die eigene Kraft meinen Körper aufrecht 
halten zu können, schwand. Die Tränen und deren Leiden nahmen kein Ende. Ich konnte es nicht 
stoppen, diesen Fluss an Lügen, seelischem Schmerz, die Ungeliebtheit, Einsamkeit, Masken, der 
Mangel an Lebenswertem, diese geistige degenerierende Leere und die tiefe stumme Verzweiflung 
zu diesem Leben.

Ich sah vor meinem inneren Auge sehr viele erniedrigende Sequenzen aus der Vergangenheit, die 
mit der damals gefühlten Trauer verknüpft waren, an mir vorbeiziehen. Endeten sie, folgten die 
nächste. Einige Zeit verbrachte ich in diesem Zustand. Alles, was ich je in mir durch nicht 
angenommene Gefühle versteckte oder betäubte, öffnete und zeigte sich in diesem Augenblick.

Nach einiger Zeit rief ich sie doch an. Musste ich ja irgendwo, bevor Johannes kommt. Am Telefon 
verstärkte sich dieser Zustand, da dieser Schmerz nochmals aufkam, um gehört werden zu wollen.

„Hilf mir, bitte! Ich kann dieses Leben nicht mehr ertragen! Ich kann keinen Schmerz mehr fühlen, 
weder ihn annehmen. Bitte, hilf mir!“, wollte mein Herz so gerne sagen. Doch konnte ich diesen 
Gedanken nur unter dem Signal des Schluchzens zulassen. Der Hilferuf wollte durch die Tränen 
erhört werden. Doch wusste ich auch, das von dort keine Hilfe zu erwarten war.

Jeder Versuch, die Tränen zu unterdrücken, blieb mir nicht möglich.

Sie kam zu mir gefahren. Ohne Johannes, um zu sehen, was sei.

Ich möchte nochmals in genauerer Form beschreiben, wie sich dieses Ereignis in etwa anfühlte, was 
ich an diesem Tag für Empfindungen hatte.

Mein Ego-Verstand der dieser Situation selbst nicht standhalten konnte, da seine Berechnungen und 
Meinung für dieses Szenario nicht erkennbar waren, fand keinen Nährboden mehr, um weiter zu 
agieren und konnte so keinen Zugriff mehr auf meine Gefühle ausüben. Hier waren es nun endlich 
wieder die Gefühle, die angewendet wurden (= wie es einst erdacht war), um eine Möglichkeit der 
Heilung, und nicht andersherum, eine Möglichkeit der Verdrängung zu finden.
Das Gefühl/Herz musste jedoch diese Situation auslösen, um eben diesen Raum schaffen zu 
können, sich nun über sein Leben einen Einblick durch dieses Loslassen zu verschaffen. Doch war 
sein Stillstand es, der mir durch seine kurz davor mitgeteilten Gedankengänge diesen Ausbruch erst 
ermöglichte, indem er sich so gesehen „deaktivierte“, und das Herz nun die Menschlichkeit durch 
seine Gefühle aktivierte.
Ich redete mir wieder kurz davor ein, dass ich in allen Bereichen versagt habe, die man Leben 
nannte.

Oder anders:
Mein Ego konnte nun diesen Seinszustand nicht mehr verstehen, weder greifen und mir weitere 
Wege vorschlagen aus den Vorschlägen, die ich immerzu erhielt, die andere, bessere Einflüsse oder 
Abwendungen hiervon einbringen hätten können.
Kurz: Mein Ego-Verstand war mit dieser Situation gänzlich überfordert, da er durch seine 
anerzogenen, statischen und mechanischen Lösungswege nun nicht mehr voraussehen oder 
berechnen konnte, da er Gefühle nicht in seiner Verkettung zu einem funktionalen Leben einstufen 
kann. All seine Gedanken führten nun zu diesem Punkt, der nach seiner erzogenen Meinung der 
beste sei, nach all den Jahren der Verhaltensprogramme, der gesellschaftlichen Normen, der 
politischen und religiösen Lehren, Dogmen und Gegebenheiten.
Er ging doch stets davon aus, den richtigen Weg zu gehen, indem ihm durch sterile Programmierung 
und Vorgabe erklärt wurde, wie … .
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> Aus heutiger Sicht kann ich sein Verhalten verstehen und nachvollziehen, wie er durch die 
in der Kindheit und Vergangenheit erlittenen Schmerzen, Einsamkeit, fehlende Liebe und 
Leid, aber auch Lehren versuchte, stets eine Prognose zu konstruieren, die ja durch die 
angewendete Bewusstseinskontrolle (= Mind Control) geleitet wurde/wird.
Doch erst heute kann ich Dir die Zusammenhänge erläutern. <

Ich erlitt durch dieses nicht voraussehbare Ereignis einen wie bereits benannten: Ego-Tod.
Denn dass er schlussendlich doch nicht mit seinen permanenten Prognosen recht erhielt, mich 
schadenfrei durch (s)ein Leben zu führen und das Resultat nicht zu seinem Ergebnis führte, stellte 
all seine programmierten Meinungen durch gefühltes endlich außer Kraft. Somit hatte ich erstmals 
Zugriff auf (m)ein Bewusstsein und das bewusste wahrnehmen, das nun so wieder die Führung 
übernahm und all seine jahrzehntelangen Hilferufe und Wegweisungen in diesem Moment durch 
dieses Leid mitteilte. 
Es stoppte alles Künstliche behaftete und verinnerlichte. Ich begann alles zu hinterfragen und 
vorerst alles mir vermittelte und verinnerlichte zu verneinen, da ich nun nicht mehr dem Ego 
unterlag, der durch Zwang und Meinung, auch der Gesellschaft, Vorgaben erschaffen wollte.     
Jedoch führte mich diese Art Loslösung des Ego-Verstandes auf eine hilflosen Ebene der 
Lebensweise zu, um erstmals das zuzulassen und zu vernehmen, das eben dieses uns mitgeteilte 
Leben nicht mehr anwendbar sei, wollte ich/man Heilung erfahren.
Meine innere Stimme (= Geist/Intuition) wurde nun wieder an ihren Platz erhoben. Doch um das 
alles auch zu verstehen und anzuwenden, dauerte es noch etwas.

> Im Nachhinein verabreichte Medikamente wollten diese „seelische/geistige Anbindung 
und Öffnung“, heute wissend, bewusst unterdrücken, da der Mensch in solch einer Situation 
die Möglichkeit besitzt, die Lügen und Psychose zu erkennen und auch zuzulassen.
Doch zumeist wird man durch die gängige Lehre abgefangen, die einen lediglich nur wieder 
zurück in diese Drangsal oder deren Leben führen möchte, um weiter seine Aufgabe für 
Dritte zu erfüllen. <

Ich finde derzeit keinen Ansatz mich klarer auszudrücken, um Dir näher zu erläutern, wie ich diesen 
Zustand empfand.

Nichts, nahezu nichts ergab mehr Sinn in meinem Leben.
Nicht das was ich tat, was ich sagte, wie ich dachte, was ich war, wie ich handelte und lebte.
Das wurde mir in diesem Augenblick vollkommen klar.
Alles, was mir durch Meinungsmache und deren Wiederholungen sowie durch Politik, Religion, 
Schulen, TV und alle anderen Organe gesagt wurde, wie ich „Freude am Leben“ haben könne, 
durch deren Lehren, Prophezeiungen und Wegweisung, führten mich erst in dieses unmenschliche 
Loch an Gottlosigkeit.
Das was ich gelebt hatte, war wertlos und nichtig geworden und schon immer gewesen!
Doch nun wurde es mir erst alles klar.
Ich wusste ab diesem Zeitpunkt nicht mehr, was ich machen soll und wofür ich noch Kraft hätte 
aufbringen wollen, für und in dieser Lüge und Künstlichkeit des Lebens.

Weiter:
Ich war in diesem Augenblick wie blind und taub gewesen. Ich konnte keinen Gedanken mehr klar 
fassen und jeglicher Ansatz, Halt zu finden, war weg gewesen.

Sie, die Mutter meines Sohnes rief meine kleine Schwester an, die mir meinen Gefallen ausführte 
und mich nach Engelthal fuhr, um dort psychologische Hilfe (...und eine Heizung und essen...) zu 
finden.
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Was mit diesem erlebten Ereignis begann, hätte ich aus damaliger Sicht niemals greifen noch 
begreifen können!

Dieses Erlebnis, das Öffnen der alten Schmerzen und Loslassen der Trauer aus dem gelebten Leben, 
gab mir erst die Möglichkeit zu diesem Leben, welches ich heute führe und gehe.

Ich möchte Dich dennoch davor bewahren, da ich meine, dass Du diesen Weg nicht zwingend gehen 
musst, um Erkenntnis über dieses Leben und Deinen Schmerz zu erlangen, welches Dir erst einen 
Zugang für Deine Bewusstheit und Offenheit einer alternativen Denk- und Lebensweise gibt sowie 
Du einen anderen Blickwinkel annehmen darfst (= ist gleichzusetzen mit Mut), um das Annehmen 
Deines Herzens wieder zuzulassen und die unzähligen Gründe zu erkennen, zu verstehen, die uns 
klein, leise und mutlos halten. Dieser Nervenzusammenbruch war nötig, da ich sonst weiterhin nicht 
durch Angst und Betäubung einen Zugang zu meinem höheren Selbst zugelassen oder gefunden 
hätte, um mir den Mut zu geben, erstmals aus deren Wahrnehmung und Anwendung auszutreten, 
mir zudem neues Wissen anzureichern, das dieses stetige Gefühl doch schlussendlich untermauerte, 
dass alle intuitiven Gefühle, die ich je aufnahm, immer einer Wahrheit entsprachen, jedoch sich 
durch die Umprogrammierung des Systems und eine gegensätzliche Realität zu unserer 
wahrhaftigen Natur durch Gewalt, Zwang, Abhängigkeit und Ängste darüber setzten, und diese 
menschliche Natur nicht und nie zuließen.
So schließt sich in diesem Bereich der Kreis der im Vorfeld dieses Buches benannten Ereignisse, 
um den Grund und Sinn zu verstehen, weshalb wir permanent unter Kontrolle und Meinung 
gehalten werden, was die Annahme unserer Gefühle nicht wirklich zulässt und zudem aus uns eine 
Wesenheit erstellt, die ebenso nicht ihrer Realität entspricht und uns Tag für Tag in einem Mangel 
hält, der beginnend unseren Geist in einen entarteten und unangemessenem Zustand verharren lässt, 
der durch zusätzliche äußere Zuwendungen wie Gifte/Medikamente, Nahrung, Meinungsmache, 
elektromagnetische Felder, Lärm, Stress, gehorchen und unterordnen sowie annehmen, Arbeit, 
Kriege, Hass, Angst, Überreizung, Degeneration, Abstumpfung über TV/PC/Handy, Film und Spiel, 
Zinsgeld, Gesellschaft, Wohnen, Besitz u. v. a. unter anderem ein rostiges Gitter über unsere 
Göttlichkeit und Natur hängt und geistig, psychisch und körperlich krank macht und hält! ♥ 

Du kannst Dein Leben auch verändern, wenn Du mir weiterhin Dein Vertrauen zukommen lässt, 
indem Du weiter in diesem, Deinem Buch, Dich selbst erkennst oder darin Auszüge Deines Lebens 
wiederfindest und Möglichkeiten/Alternativen vorfindest, Dir selbst zu helfen, was sich auch 
wieder auf alles übertragen wird. Denn wir alle wurden gleich belogen, gehalten, benutzt und 
manipuliert oder programmiert. ♥

Weiter:
Als ich in Engelthal ankam, war ich wie benommen. Immer wieder bekam ich Weinattacken, die 
anfangs nun durch Medikamente betäubt wurden. Nicht, dass mich jemand in den Arm genommen 
hat, sicherlich nicht. Psychopharmaka sollten Menschlichkeit und Nähe ersetzen.

Ich bekam ein Zimmer auf dieser geschlossenen Station. Da ich mich selbst einwies, hatte ich 
jedoch freien und unbegründeten Zugang nach außen.

Ich verbrachte dort einige Tage, die mir bezüglich dieses Hauses etwas Raum für Gedanken und 
Überlegungen gab.
Medikamente fanden jedoch noch weiterhin ihren Weg zu mir, um der geistigen Heilung 
entgegenzuwirken. Ich war zu diesem Augenblick noch nicht so weit (es war der erste Tag meines 
neuen Seins), mir unter anderem Wissen darüber anzueignen oder den Bewusstseinswechsel als 
solches annehmen zu können, da er zuvor erkannt und verstanden werden wollte. Bis zu diesem 
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Zeitpunkt war ich noch das Produkt durch Meinungsmache, Werbung, Programmierung, Kontrolle, 
Dogmen/Pharmazie, Propaganda, einseitiger Meinung und deren Wissens- und Glaubenslehre.

Tag für Tag fand jedoch ein innerer Prozess meines Bewusstseins statt, den ich zuerst tage- oder 
sogar wochenlang nicht zuordnen konnte, da er mir so fremd war. Ein Prozess, der durch die 
Freimachung des Nervenzusammenbruchs und dem Öffnen meiner Gefühle und der Verkrustung 
meines Herzens mir nun die Möglichkeit bot, klar durch diese Anschauung des Erlebten und des 
Resultierenden daraus zu analysieren.

Ich fand nichts mehr, was mich nun in jeglicher Art und Weise hätte halten wollen oder können an 
dieser vergangenen Lebensweise.
Ich hinterfragte erstmals alles und warum es überhaupt zu dieser Ansammlung von Leid in mir 
gekommen war.
Nun ließ ich die Fragen zu, die ich stets in mir verwehrte oder überdeckte, da sie nicht in dieser 
Simulation des Lebens zu einem Weg oder Ergebnis führen konnten durch Abhängigkeit, 
Unwissenheit und Zwang.
Das war mir bereits in der Vergangenheit klar gewesen, weshalb ich mich auch gegen die innere 
Stimme/Intuition/Gefühl richtete oder aussprach.
Ich ließ durch diese erlebte Trauer nicht nur Skepsis zu, sondern auch das Anzweifeln der mir 
immer wieder mitgeteilten Lebensweisen. Auch wenn mir das zum Teil wiedererkannte Egp immer 
wieder durch vergangene Automatismen und deren Programme unterschwellig zu verstehen geben 
wollte, dass ich selbst zu diesem Verschulden beigetragen hatte, durch eben mein Einverständnis 
und das Verneinen innerer Gefühle. Doch ganz so leicht konnte er mich nun nicht mehr allein 
schuldig dafür machen oder wieder die Leitung übernehmen, da ich nun durch stetige Erkenntnisse 
dieser Maschinerie, die mich erst blind und taub und zugänglich für das Verlassen meines Selbst 
machen sollte, verstand.

Nach einiger Zeit und überhaupt keinem Gespräch mit einem Arzt, der sich meine Psyche hätte 
anschauen können … (= heute bin ich froh darüber, da ich eventuell genau in deren „Wieder-
eingliederung und Meinung“ diesen eigenen Zustand hätte verbauen können)…, kam ich nach 
etwas Festigkeit wieder in das Verlangen nach Hersbruck zurückzugehen. Ich sah dort keinen Sinn 
mehr anwesend zu sein, da mir Hilfe, die ich mir erhofft hatte, nicht erwidert oder gegeben wurde.
Zudem gab es auch wieder Probleme mit meiner Versicherung bezüglich der Kostenübernahme.

Ich vernahm eine innere Kraft, die ich noch nicht zuordnen konnte.
Eine Veränderung der Anschauung dieser Welt fand in meinem Mikrokosmos erstmals und 
anfänglich bewusst statt, welche nicht durch Ablenkung, Angst und Betäubung verwischt wurde.

Der 12. März 2015, mit dem Brechen des eigenen Leidkörpers und des Leides dieser Welt, öffnete 
sich ein Tor, durch das ich gegangen war, denn ein Zurück sollte sich wie sich herausstellen wird, 
nicht mehr als lebenswert erachten oder gar als Notlösung angesehen werden.

Denn nicht nur mein eigener Schmerz war es, der eine unglaubliche Kraft freisetzte, sondern auch 
Deiner, der der Tiere und der von Mutter Natur. Ich sah über Jahrzehnte bei Spendenaufrufen zu 
und vernahm in Dokumentationen, wie schwer das Leid auf der Welt verteilt ist, es jedoch nie 
abnahm.
Nicht die Ursache war anfangs klar zu sehen, es war mehr ein Erahnen, nur das Ergebnis ist sehr 
deutlich! Denn Geld sollte dort seinen Weg finden und nicht etwa eine Lösung.

„Manchmal ist es die Aufgabe anderer, Probleme zu erzeugen, anstelle sie zu lösen.“
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Doch all diese Informationen, die über Jahre hinweg an mich getragen wurden und durch 
Ablenkungen aller Art wieder in Vergessenheit gerieten, da ich mir doch der Nächste sein w(s)ollte, 
begannen sich aus den weit gezogenen Blickwinkeln zusammenzufügen und zu einem immer 
klareren Bild zu komprimieren. So fand ich ein Abbild einer Lebensweise vor, die nicht mehr 
lebensfördernd war.
Mein emphatischer Kern ließ mich das gesehene Leid nicht nur annehmen, sondern auch fühlen.
Ich nahm es auf mich und litt mit dieser Ungerechtigkeit und verschmolz mit ihr, da ich 
Mitwirkender dieser Entartung im Ganzen unterschwellig gewesen war/wurde.
Egal ob als Täter oder Opfer.

- Was wird hier mit uns gemacht?
- Warum passierte das, wenn ich doch dem Gesagtem folgte?
- Warum ist das alles so?

> Desto mehr Schwierigkeiten/Probleme wir in unserem Leben haben oder sie annehmen, 
desto näher sind wir unserem Selbst. Denn sind wir geblendet durch die vermeintliche 
vorteilhafte materialistische Lebensweise und ihr Schauspiel sowie deren Spielzeuge, so 
werden wir geistig träge, um die wahre Menschlichkeit in uns weiter zu erforschen, da der 
Mensch nun erlernt und programmiert bekommen hat, das sein Selbst, die Gemeinschaft, 
Glück, Freude, Liebe u. a. durch das andere wie Besitz, Geld, Stand/Titel, Macht u. a. 
ersetzen zu können. Geht es uns schlecht, vernehmen wir dadurch geistigen oder 
körperlichen Schmerz, Drangsal und Leid, befindet sich der Faden der Menschlichkeit, der 
Liebe, der Gerechtigkeit, der Verbundenheit und des Verständnisses sehr nahe an uns, um 
ihn erkennen, fühlen sowie annehmen zu dürfen, der für die Veränderung wieder zu uns 
selbst und unserem Sein, der Freiheit und Verbundenheit zur Schöpfung den Weg weisen 
wird, folgen wir ihm dauerhaft, ohne uns wieder an den „Honigtopf“ zu binden.
Erst in der Not erfahren wir den Mangel zu lange auf die innere Stimme verzichtet zu haben. 
Zu lange wurden dadurch sowie durch die Kontrolle zu Angst und Abhängigkeit, Mauern 
um unser Herz errichtet, um durch eine künstliche maschinelle Wesenheit und seine Fiktion 
als Maschinenmensch und deren Möglichkeiten der Manipulation und 
Bewusstseinskontrolle sowie durch List und Lüge so unser wahres Selbst zu betäuben, um 
nun eine andere und fremde Identität anzunehmen, da man einen natürlichen Lebensweg als 
diese Simulation nicht kennt, um den Mut für seinen Ausweg anzunehmen, wo er doch in 
uns allen veranlagt ist und sein Außen danach errichtet werden würde, bekäme er die 
Möglichkeit wieder hierzu. ♥ <

Sehr sehenswert, dieser Spielfilm einer anderen Art um Verständnis aufzubringen:
7X1) Quelle: YouTube: https://youtu.be/hmAf2dj2Uts , oder; DER FILM DEINES 
LEBENS ~ Die sieben kosmischen Gesetzmäßigkeiten
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X1)-DER-FILM-DEINES-LEBENS---Die-
sieben-kosmischen-Gesetzm%C3%A4%C3%9Figkeiten:7

Zitate:
„Nach Leiden und Verlusten werden die Menschen bescheidener und weiser.“

— Benjamin Franklin

„Der Kummer, der nicht spricht, nagt leise an dem Herz, bis es bricht.“
— William Shakespeare
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„Taten lehren den Menschen, und Taten trösten ihn.“
— Johann Heinrich Pestalozzi

„Was man als Blindheit des Schicksals bezeichnet, 
ist in Wirklichkeit bloß die eigene Kurzsichtigkeit.“

— William Faulkner

„Wenn man Mitleid fühlt, so fragt man nicht erst andere Leute, ob man es fühlen soll.“
— Georg Christoph Lichtenberg

„Viele leben zu sehr in der Vergangenheit. 
Die Vergangenheit soll ein Sprungbrett sein, aber kein Sofa.“

— Harold MacMillan

„Mehr als die Vergangenheit interessiert mich die Zukunft, 
denn in ihr gedenke ich zu leben.“

— Albert Einstein

„Das Verständnis reicht oft viel weiter als der Verstand.“
— Marie von Ebner-Eschenbach

„Wahrheit ist eine widerliche Arznei; man bleibt lieber krank, 
ehe man sich entschließt, sie einzunehmen.“

— August von Kotzebue

„Wer vor der Vergangenheit die Augen verschließt, wird blind für die Gegenwart.“
— Richard von Weizsäcker

„Wer in der Zukunft lesen will, muss in der Vergangenheit blättern.“
— André Malraux

„Die Ehrfurcht vor der Vergangenheit und die Verantwortung gegenüber der Zukunft geben 
fürs Leben die richtige Haltung.“
— Dietrich Bonhoeffer

(Wer war Dietrich Bonhoeffer und welche Erkenntnis machte er? )

7X2) Quelle: YouTube: https://youtu.be/wnhL1W9dj1w , oder; Bonhoeffers Theorie der Dummheit
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X2)-Bonhoeffers-Theorie-der-Dummheit:b

Verzeih bitte die darin verwendete Bezeichnung: Dumm.
> Das im Beitrag erwähnte Schriftstück: 
„Nach zehn Jahren“ unter > https://sumsinagro.de/nach_zehn_jahren .
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ALLES in Frage stellen

„Wenn wir nicht mehr in der Lage sind, eine Situation zu ändern,
sind wir herausgefordert uns zu ändern.“

— Dr. Viktor Emil Frankl

Mir wurde schlagartig eines klar!
Dieses Leben auf dieser Welt ist Schmerz, Unwahrheit und Ungerechtigkeit!
Alles was mir gesagt wurde, wie und was ich machen und sein sollte, wie ich denken und handeln 
musste … (denken wie die gleichlaufende Gesellschaft und tun wie es Gesetze und Vergaben 
wollen. Sprich, eine mechanische Kopie einer mechanischen Anweisung, die durch Personen erstellt 
wurde, die letztendlich daran haben. Ein Maschinenmensch sollte einen Platz in deren System 
einnehmen, um es zu erhalten. Jeder Mensch, der sich dem hingab, verließ somit seine 
schöpferische Einheit und Verbundenheit) …, war nicht richtig, weder natürlich, da ich nach dem 
ständigen „folgen müssen“ und dem immer wiederkehrendem Neuausrichten deren Lebensweise 
doch nie hätte ein zufriedenes Leben führen können, ohne die Gier und der ständigen Aufopferung 
nach höher, schneller und weiter gegen die Führung meines inneren Seins und dem daraus 
resultierendem Gefühl des Herzens entgegenzutreten.
Nahezu alles, was ich als Ordnung und Gesetz annahm, entrückte mich meiner wahren Natur und 
übergab die Lebensenergie die einst für den Erhalt meines und des Lebens und seiner Gemeinschaft 
galt, nun an wenige, die starken gottlosen Missbrauch in aller Welt ausüben.

Denn ich wollte nun kein Robotermensch mehr sein, mit einem Kopf als programmierten 
Computerchip, deren errichteten sowie installierten Verhaltensprogrammen und einem Motor als 
Herz.

Das Leid das ich erst mit meinem Tun in Bewegung hielt und somit weiterhin antrieb, um ebenso 
stetig, jedoch unbewusst in dieser Belastung zu verbleiben, forderte mich erst aus dieser Erkenntnis 
heraus auf, dass ich diese Lebensweise hinterfrage, da mir klar wurde, dass die Arbeit, die ich dort 
hinein investiere, erst diese Belastung war, die mir zu viel abverlangte und nur Dritte erhielt.

Auch diese ständigen Parolen:
„Halte Dich an die Kirche und Gesetze und Dir wird an nichts fehlen.“

Doch! Mir fehlte das was ich so sehr vermisse und fühlen möchte. Das, das ihr nie erwähnt hattet. 
Mir fehlt Leben und der Raum, um dies erst zu können, mit anderen Inhalten als deren Mitteilungen 
und Normen. Mir fehlt das Lachen und die Freude dabei. Mir ist es leid, ständig betäubt und 
abgelenkt zu werden, um nicht diesen Augenblick der inneren (Ego-)Leere, Ruhe und 
Abgegrenztheit erleben zu dürfen. Ich benötige Ruhe, Natur, Raum, Farben, Klänge, Tiere und 
Menschen um mich herum, mit denen ich all das teilen darf.
Doch sie füllten mich mit Dingen, die doch nichts dieser Eigenschaften in sich tragen. Nur Technik 
oder andere Verlockungen wie Essen und die Suche nach dem nächsten Spielzeug oder seiner 
Reizabgabe. Euer (= System) Weg ist so fern dem ab, was ich meine, leben und sein zu können, mit 
einem natürlichen Sinn und nicht mit einem wirtschaftlichen Interesse, welches einer Agenda folgt.
Ich bin Euch gefolgt, doch Eure Ziele zu erreichen ist grenzenlos, unnatürlich, kalt und rastlos.
Sie, diese Ziele, haben mich krank und einsam machen lassen und beraubten die Natur, die doch 
Grundlage für alles Leben ist.
Ich kann das nicht mehr annehmen oder wegdrücken, als wäre nichts! Ich habe einst einmal an 
Euch (...durch Manipulation und Lüge...)  geglaubt, doch ich habe mich selbst und alles 
Wundervolle und Lebenswerte dabei aus den Augen verlieren müssen, da es sich nie darin befand.
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Nun werde ich mich auf die Suche begeben, um mich unter all diesem, was zu sein scheint, 
wiederzufinden!
Und ja, ich werde Euer Labyrinth durchqueren, den Tiefen nochmals begegnen, sie verstehen 
lernen, um wieder mich selbst, die Menschen, die Tiere, Mutter Erde und Gott und dessen Sinn zu 
finden.
Denn Euer Leben hat mich meiner Sinne, meiner Vielfalt, meiner Einzigartigkeit, Identität und 
anderem beraubt, was mich ausmacht in meiner ursprünglichen Vollkommenheit.
Eure Wege des Lebens ließen keinen Spielraum zu, sie hatten stets etwas Schmerzliches in ihrer 
Anwendung, ob sie sich gegen meine Gesundheit, unsere Gesundheit oder die der Natur wandten.
Ich war doch nur ein zu ersetzendes Werkzeug, das nie gepflegt wurde, jedoch ersetzt wird nach 
Belieben, um Zwecke zu erfüllen.

All dieser Schmerz und das ständige Hinterfragen und seine Antworten wandelten sich anfangs vom 
irrationalen Zorn und Wut zu einer Trauer durch Wahrheit, die mir jedoch erstmals Verständnis für 
all das vergangene einbrachte. Somit begann meine Heilung durch Wissen und Verständnis, indem 
ich die Ursache für mein/unser Leid nach und nach erkannte.

Nun stellte ich wirklich alles ganz bewusst in Frage was ich jemals gehört, gesehen, sowie mir 
gesagt, vermittelt, gezeigt oder auch geprägt, beigebracht und verinnerlicht wurde.

Und das anfangs vor lauter Wut gegen dieses System, da es mich doch erst durch seine 
Lebensweisen in dieses Leid verbannte und dort hielt, damit ich sein/deren Werk erhalte.
Die Religionen mit ihrer alten machtstrebenden Glaubenslehren, das Wohlwollen der Industrie 
sowie die Jahrtausende anhaltenden Leit- und Führungsmethoden der Politiker erkannte ich nicht 
mehr als das oder mein Leit- und Vorbild an, was es mir jemals mitteilte und vermittelte, wie, was 
und warum ich dies und das so machen sollte, warum mein Denken und Sprechen dieser Norm und 
Mode gerecht sein sollte und ein Bild abgeben darf, das seiner eigenen Weges Führung so sehr 
widersprach.

> Doch da der Mensch Angst bekommt dieses System zu hinterfragen, da die Süchte und 
Betäubungen durch Strafe oder Ausgrenzung in seiner Abhängigkeit zu dem System hin 
entzogen werden können, da man selbst nicht in der Lage ist, eigenständig zu leben, was in 
den Schulen und durch die Lehrer dieser Welt nicht gelehrt wird, hält man davon ab und 
bietet sich dem System auch noch an, um eventuell einen Krümel von ihm zu ergattern, 
welcher wiederum vernichtendes und Unmenschlichkeit nach sich zieht, jedoch keine Angst, 
seinen Verzicht oder Ausgrenzung mit sich bringt.
Das ist eines der Ergebnisse der Umerziehung, die sehr ungern angeschaut werden möchte, 
da sie eben die benannte eigene Lebensweise, die Lüge an sich selbst und den Verrat an 
seiner wahren Natur und Schöpfung mit sich führt. Angst, dieses Leben nicht mehr als seine 
Realität anzuerkennen, in die man sich doch schmerzlich und einsam eingefunden hat durch 
unterschwelligen Zwang, Unwissenheit, Abhängigkeit und Angst, kommt der Angst des 
Todes gleich, findet man keinen Anhalt, der einen auffängt bei dem schmerzlichen Fall ins 
Leere und unbekannte, um eine Orientierung für seine Freiheit zu erhalten, die einem bei 
dem erstmaligen „Sehen, Hören und Fühlen“ hilft. Auch daher sehr gerne dieses Buch. 
Ein Anker, der Dich gerne an der Hand nehmen kann und ohne List und Lüge Dir seine 
Hilfe anbietet, um zu verstehen, was schwer zu verstehen ist. <

„Angst blockiert den rationalen Verstand und das Bewusstsein.“

„Furcht ist der Pfad zur dunklen Seite. Furcht führt zu Wut, Wut führt zu Hass, 
Hass zu unsäglichem Leid.“
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Ich warf vor großer Enttäuschung einst alle Unterlagen von denen, die mich doch nur in einen 
Zwang und Angst versetzten und auf kapitaler Ebene ausnehmen wollten, weg. Ich wusste mich erst 
nicht anders zu befreien oder mir zu helfen, so tief lagen die Enttäuschung und der Schmerz 
gegenüber dieser Regierung und ihrem Konstrukt.
Tiefer konnte ich zu diesem Zeitpunkt noch nicht sehen, wer und was wirklich denkt und lenkt. 
Mein Lebens- und Leidensweg bis zum März 2015 entstand doch erst aufgrund dieser ganzen 
Situationen, die mir eintrichterten, was ich wann und wie brauche und gesellschaftlich angemessen 
zu handeln und funktionieren habe. 
Diese ganze Werbung über das mir erläuterte Leben hatte ab diesem Zeitpunkt kaum noch Macht 
über mich, da ich nun mit eigenem Herzen spürte, dass deren Weg nicht der des Glückes war, 
sondern ein industrielles künstliches Leben, das auf Geld, Zins und Zinseszins, Materialismus, 
Raubtier-Kapitalismus, Kontrolle, Konsum, Rang- und Klassendenken, Ellenbogen-Handeln, 
Egoismus, Neid, Verzweiflung durch Ausnutzung, Mangel, Zerstörung, Spaltung, Missbrauch, 
industriellen Menschenhandel, Ausbeutung, Eigennutz und mechanisierter Seelenführung bestand.

„Dieses Leben sowie derene Angst nimmt eine Entseelung der Menschen vor.“

Ich wollte mit all dem nichts mehr zu tun haben und schmiss sehr vieles, was mich in dieses Leid 
gebracht hat in Säcke und warf es auf die Mülldeponie. Dies war wie ein inneres und äußeres 
loslassen für meinen so großen und schweren Rucksack! Was möchte man mir nehmen, wenn ich 
nichts besitze? Denn auch dieses Druckmittel der Pfändung und Wegnahme von Besitzt rüttelte 
nicht mehr an meiner Meinung. Ihre Angel oder Fußkette ist dieser uns schmackhaft gemachte 
Besitz/Konsum. Denn er ist es welcher weggenommen wird und der gefügig macht bei ungehorsam. 
Ich verschenkte fast mein ganzes Hab und Gut an jeden, der etwas damit anfangen konnte. 
Auch meine teuren Hemden, in die ich mich wie in eine Maske zog, warf ich alle weg.
Meinen teuren Spiele-Computer gab ich weg. Einen sehr großen Anteil meiner Filme/Blu-ray-
Sammlung spendete ich der Bücherei in Lauf an der Pegnitz.

Die Ärzte wollten mir zur Beruhigung wieder Medikamente verschreiben. Ich wog ca. 100 
Kilogramm, war gerade aus einer schweren Depression gekommen und hatte Augenringe, die dem 
Erscheinungsbild eines stark depressivem gleichten.
Das Seil der Angst durch Macht und Abhängigkeit sollte ihrerseits nicht abreisen.
Das ist das Mittel gewesen, das mich doch zu dem werden ließ, wer ich geworden war.
Eine geistlose Marionette. Sie zeigen Dir erst ihr wahres Gesicht, wenn sie Dich für ihre Belange 
verloren haben. Dann verschwindet das aufgesetzte Lächeln aus Stein, und Missachtung und 
Kaltherzigkeit kommen deutlich zu Tage.

Ich hatte zu diesem Zeitpunkt nicht die geringste Ahnung, was hier überhaupt gespielt wird.
Nur meine Intuition nutzte diese anfängliche Wut gegen meine bisher sehr geprägte Angst, mich 
gegen alles zu stellen, was diese Systeme belangte. „Nein“, war nun in mir geboren.

„Aus diesem Schmerz und dieser Wut zog ich Mut als Antrieb.“

Ich wusste nicht wie es weitergehen sollte, jedoch verspürte ich keine Angst vor dieser 
Herausforderung, da ich wusste, dass, sollte ich zurück in diese leiderfüllte Welt gehen, wieder alles 
so werden wird, wie es war.
Denn in deren Welt geht es nicht um den Menschen oder gar um diesen Planeten.

Es fiel mir schwer einen Anfang in ein umgangssprachlich, neues und anderes Leben zu finden.
Doch der Knoten war nunmal geplatzt.
Aus heutiger Sicht möchte ich sagen, dass dieser Tag der eigentliche Lebensbeginn war.
Alles davor war eine Lehre die aufzeigte was wäre, wenn man solch ein Leben annimmt und führt.
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Zudem spielt der Unfall eine gravierende Rolle, indem er mir die Weichen stellte.
So vieles an dem gelebten Leben war ohne Sinn und Wert, noch mit durchdachtem Handeln 
versehen.
Es sollte eine Schule der Erfahrungen sein, durch die ich gegangen war, um zu verstehen, indem ich 
selbst alles fühlte und erst daraus verstand.
So nehme ich dieses Leben davor nun an, um zu verstehen, mich und uns zu heilen und daran 
weiterzuwachsen.

Nur musste ich ab jetzt, um es überspitzt auszudrücken, wieder alles neu erlernen und nun dem 
Herzen und dem Gefühl die Führung zu überlassen. Das leben zuvor beinhaltet keine Freiheit.
Wobei das Wort „Freiheit“ die letzten Jahrzehnte und Jahrhunderte, gar Jahrtausende so sehr 
missbraucht und wertlos in politischen Aussagen gemacht wurde, dass es heute nur noch wenig von 
dem in seiner Macht und Kraft trägt, was wir wieder daraus machen sollten!
Selbst die Zigarettenwerbung spricht von dieser Freiheit.

Mein Denken und Handeln, was mich als Mensch auszeichnete und ich hier in diesem Leben bin, 
steckte von nun an wiedermals in Kinderschuhen, da ich begann, ab jetzt alles, und zwar wie 
erdacht, durch die Eingabe der Intuition machen zu wollen.
Ich hatte ab diesem Zeitpunkt keinen mehr, der mir wie einem Kind zeigt, was Menschen-Sein 
bedeutet, was der Sinn hinter all dem ist, noch welcher Weg der rechte sei. Wer wir sind und was 
wir können, wie wir fühlen, glauben und handeln sollten. Ich wurde nur noch durch eine Kraft der 
inneren Führung getragen auf diesem neuen Weg. Ich ließ erstmals das zu, was ich fühlte und sah, 
dass es gut war. Heute bin ich sehr dankbar dafür.

Natürlich konnte ich weiterhin sprechen und handeln. Doch die Qualität darin wurde eine deutlich 
andere. Der alte Lebensweg war mir und blieb mir noch in Erinnerung, um mich darin zu 
reflektieren181 und orientieren. So konnte ich ein Experiment beginnen, welches mir aufzeigen 
sollte, was passiert, wenn man nahezu alles anders macht, was einem dieses System auf unzähligen 
wegen mitteilt. Jedoch das Geistige, die Menschlichkeit sowie die Sinnlichkeit, das Soziale, das 
Spirituelle sowie ein Bewusstsein und dessen Achtsamkeit, auch das Verstehen und Verständnis für 
mich wie für das Leben, die Liebe und der Sinn des Seins konnte ich zu diesem Zeitpunkt nicht in 
dieser Bedeutung und Ausrichtung greifen, und musste es neu verstehen und erlernen, um es zu 
verinnerlichen/erproben.

181 = Reflektion: Eine Spiegelung des eigenen Lebens, um den eigenen Lebensweg zu erkennen, um diesen weiter 
ausbauen zu können. Zudem eine Rückschau auf den Tages- oder Lebensverlauf, um bestimmte Gegebenheiten, 
Verhaltensweisen o. Ä. in das Jetzt-Bewusstsein zu rufen, um achtsam, objektiv und rational bestimmte 
Verhaltensweisen zu behandeln, um sie zukünftig in ein Verhalten zu setzen, das nach seiner Werteausrichtung und 
deren Würde angepasst werden möchte.

> Bei dem Wachstum der menschlichen sowie geistigen Fähigkeiten, ist das Ego ausgeschaltet.

Die Marionettenfäden zu Angst und Abhängigkeit wurden erkannt, um mich für weitere Wege 
öffnen zu können.

Mein neuer Lehrer war auch das Internet geworden. Es bot mir Einsichten in alle Bereiche, abseits 
und als alternative Anschauungsweise zu dem, was mich bis dato erreichen sollte.
Und genau das, was mir von dem System und dessen Medien her zensiert oder als Verschwörung 
mitgeteilt wurde, in jeglicher Art und Weise, sollten sich Teile als realer herausstellen, als ich es mir 
einst erträumen hätte können.

> Und ja, es dauerte lange, auch in diesen Mitteilungen einen Faden zu finden, der das 
Puzzle nach und nach zusammensetzt. Denn es gibt sehr viele Irrlichter und 
Falschmeldungen, die immer wieder ins Leere führen und so eine weitere Realität errichten, 
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die ebenso unwahr und fremd ist. Doch verlaufen sich viele Menschen oft darin, geben diese 
Dritten wieder und weiter, um schlussendlich so viele Meinungen zu erzeugen, die einen 
klaren Überblick vollkommen mit Meinungen überschwemmen, wonach sich zu viele 
Menschen wieder davon entfernen und Gewohntes einnehmen, was genau aus diesem Grund 
eingerichtet wurde. Denn die Orientierungslosigkeit gleicht der Hilflosigkeit, die eventuell 
in einer weiteren Verhärtung/Widerstand endet, welcher Zwiespalt und Spaltung im Volk 
erzeugt. Das ist das Erkennungssymbol einer jeden Opposition, deren Fundament einer 
weiteren Unwahrheit entsprang. ♥ <

Denn deren Angst, die Hoheit in einem Land zu verlieren, kostet sie Abermilliarden bis Billiarden 
an Geldern und dergleichen Arbeitsstunden für deren Interessen und imperialistischen Erhalt!
Aus heutiger Sicht ist es absolut nachvollziehbar, sich mit dem Instrument der Manipulation182 und 
Angsttreiberei seinen Status halten zu wollen, um Ziele erreichen zu können, mit der Hilfe des 
Menschen/Volkes. Das tat bereits einst Adolf Hitler und weitere „(Polit)Darsteller“. Er sagte es im 
Gegensatz zu heute nur deutlicher.

182 = Manipulation: Ein undurchschaubares, geschicktes Vorgehen, mit dem sich jemand einen Vorteil verschafft.
Wir Menschen und Völker werden schon seit Jahrtausenden durch diese Funktion … (Mind Control = 
Bewusstseinskontrolle/Gehirnwäsche) … getäuscht und gesteuert. Es werden abertausende Menschen dazu eingesetzt, 
um die menschliche Psyche bis in die kleinste Region verstehen zu können, um dem Eigennutzen zu seinem Ziel zu 
verhelfen. Denn bekannt ist die Macht der Völker, sollten sie erwachen und vor allem, wieder zusammenstehen. Diese 
Angst wiegt schwer unter den Lenkern, daher auch Panzerglas, Waffen, Gesetze, Polizei und Militär.

„Lass Deine Bürger[/Angestellten/Kinder] glauben, dass Du sie schätzt,
und dann kannst Du sie manipulieren. Dies bewirkt, dass sie diese 

Beaufsichtigung[/Kontrolle] nicht fürchten, sondern lieben.“
— Vera F. Birkenbihl

Mir wurde noch eine weitere Zeit lang heimlich Medikamente untergemischt, so instabil war diese 
künstliche Welt und deren Menschlichkeit geworden!

„Ein Schaf möchte den Zaum überschreiten. Man nutzt jedoch die letzten Mittel, um es zu halten.“
(In Gedenken an die Fluchtopfer der ehemaligen DDR)

Heute wird es ähnlich umgesetzt. Nicht mehr in physischer, sondern in psychischer Form.
Dieses kann nicht so einfach nachgewiesen werden.

Ich möchte mich für diese hinter mir liegende Zeit meines Denkens und Sprechens nicht 
entschuldigen, sondern ich würde mir wünschen, dass mein damaliges Denken und Handeln 
mit diesem Hintergrund nachträglich verstanden und erkannt werden, da die Wahrheit uns 
frei machen wird. Erkenntnis und deren Verständnis ist Vergebung, auch für sich selbst.

Ab diesen Tagen stellte sich mein Leben unter neue Betrachtungswinkel als äußerst herausfordernd 
dar. Nun wurde ich gar nicht mehr angenommen von außen, da ich nicht mehr der Masse folgte. 
Doch durch den bereits gegangenen Weg kannte ich dieses Abstoßen bereits.

Mitmenschen verweigerten sich mir oder meiner Mitteilungen, da die Angst sich nun selbst 
zu hinterfragen gegeben war. 
Ein Beispiel: Begegnet man einem veganer, der dieses bereits seit Jahren praktiziert, stark 
und gesund ist, könnte der eigene Gebrauch  sowie die vermittelte Lehre von Fleisch und 
Milchprodukten infrage gestellt werden. Die Angst sich seiner Süchte und Abhängigkeiten 
zu stellen, zu erfahren, dass man dieses Dogma für die Gesunderhaltung nicht benötigt und 
man zudem noch diesen unglaublich unvorstellbaren Apparat dieses Industriezweiges erhält, 
führ oft dazu, durch Abneigung des Verstandes irrationales Verhalten zu erfahren, ohne 
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überhaupt ein Wort gesagt haben zu müssen. Doch die Rechtfertigungen einer solchen 
Gewohnheit möchten bei der Zuwendung verbleiben, da man oft gar nicht weiß, sich anders 
zu verhalten.

Das System nutzt die Angst, Unsicherheit, Unwissenheit und Abhängigkeit der Menschen und deren 
Hilflosigkeit sowie die gemeinschaftliche Getrenntheit, um gegen dergleichen die Finger zu erheben 
und ihnen die Gesellschaft und sein menschliches Miteinander zu entziehen.

Man lässt so unwissend durch die heutige propagandierte Lebens- und Handelsweise die 
„Selbstverstümmelung“ auf geistiger und körperlicher Ebene zu.
Durch unser Zutun, diesen Apparat (= System) am Leben und dessen Ausbau zu erhalten, geben wir 
uns unwissentlich auf.

Für was?
Um das zu versorgen, was uns schlussendlich krank, einsam, leidend, im Mangel oder in Armut sein 
lässt, uns durch Arbeit, Stress, Zins und Steuer oder Mieten und Reparaturen zu viel abverlangt? 
Gesetze unser Leben leiten wie die Programmiersprache ein PC-Programm sowie Kriege und die 
Zerstörung aufrechterhält? Der eigentliche Reichtum unseres Körpers und der des Geistes findet in 
dieser unqualifizierten und degenerierenden Epoche keinen Ansatz, um sich in seiner wahren Kraft 
darzustellen und voll funktionsunfähig in seiner Wahrhaftigkeit angewendet zu werden. Nicht nur 
Sehnen und Bänder des Körpers verkürzen sich und verkümmern, sondern nahezu alle anderen 
Anteile unseres geistigen Seins erhalten keine Aufmerksamkeit mehr und degenerieren.
Ständige künstliche Beanspruchungen, die auf unseren Körper/Geist einwirken, versetzen ihn in ein 
zersetzendes Ungleichgewicht.

Zitate:
„Ist nicht sofort ersichtlich, welche politischen oder sozialen Gruppen, Kräfte oder Größen 

bestimmte Vorschläge, Maßnahmen usw. vertreten, 
sollte man stets die Frage stellen: Wem nützt es?“

— Wladimir Iljitsch Lenin

„Immer wieder behauptete Unwahrheiten werden nicht zu Wahrheiten, 
sondern was schlimmer ist, zu Gewohnheiten.

— Oliver Hassencamp

„Die Wirklichkeit, von der wir sprechen können, ist nie die Wirklichkeit an sich, 
sondern eine von uns gestaltete Wirklichkeit.“

— Werner Heisenberg

„Was die Raupe Ende der Welt nennt, nennt der Rest der Welt Schmetterling.“
— Laozi

„Wir brauchen nicht so fortzuleben, wie wir gestern gelebt haben. Machen wir uns von 
dieser Anschauung los, und tausend Möglichkeiten laden uns zu neuem Leben ein.“

— Christian Morgenstern

„Wenn die anderen glauben, man ist am Ende, so muss man erst richtig anfangen.“
— Konrad Adenauer

„Wandlung ist notwendig wie die Erneuerung der Blätter im Frühling.“
— Vincent van Gogh
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„Erste“ Erkenntnisse nach den ersten Fragen

„Das Infragestellen seiner eigenen Lebensweise erscheint einem oft als schmerzlich, daher ist die
Weiterentwicklung der Menschheit zum Stehen gekommen. Erst wenn das Ego erkannt worden ist, 
in seiner Handlung, nimmt man es nicht mehr als Scham oder Pein an, etwas gelebt zu haben, was 

diesen menschlichen Prozess gestoppt hat. So erlangt man an Verständnis, Weitblick, Güte, Freiheit, 
Heilung und Vergebung, auch für sich selbst.“

— D. S. B.

> Ein Mantra für die eigene Vergebung gegen das Schuldempfinden:
„Ich vergebe mir von ganzem Herzen, weil ich damals nicht anders konnte, 

oder nicht anders wollte. Ich sage JA zu meiner Vergangenheit, 
und segne sie und bin mit ihr im Frieden.“

— Dr. Folker Meissner

Das Herausfinden eines guten Weges ist nicht von Einfachheit geprägt, wenn man ein so 
verknüpftes System gegen sich hat, das nicht möchte, das Menschen anfangen es zu hinterfragen 
und daher deren Konstrukt verlassen wollen/werden.

Denn Sie brauchen uns für ihre Belange. Sie brauchen uns, um ihre Ideologie zu erreichen.
Sie brauchen uns, um sich das zu erschaffen, was wir leben sollen. Und sie brauchen uns, um 
Macht, Kontrolle und Zwang ausüben zu können, die zu deren Ziel führen soll.

Wir jedoch, brauchen sie nicht! ♥

Ich hatte doch keine Ahnung, was mit mir passiert ist, noch an was ich mich entlanghangeln konnte 
auf diesem unklaren Weg, aus dem ich mich lösen werde.
Als ich nach den ersten Wochen und Monaten der Orientierungslosigkeit keine klare Linie fand, 
hielt ich mich nun an die ersten wiederkommenden Begegnungen meine Intuition und deren Gefühl, 
wo doch seit kurzem keine anderen Einflüsse mehr auf mich einwirken konnten, da ich stur nichts 
mehr annahm. So konnte ich mitunter erstmals auf das Einfluss nehmen, was aus mir selbst kommt.

Ich hörte anfangs Menschen und deren tiefgründigen Gesprächen am Nachbartisch zu. Ich hielt 
mich vorerst an das äußere Erscheinungsbild, welches als alternativ wahrzunehmen war.
Was sicherlich nach heutiger Kenntnis kein sicheres Indiz für Wissen ist. Es ist eine Modeform.
Hörte ich irgendwelche einschlägigen/markanten Worte, wollte ich Wissen erlangen, indem ich im 
Internet nachträglich auf Suche ging. (Zu seiner Zeit fiel es einem noch etwas einfacher, Antworten 
zu finden nach dieser Zensurwelle ab 2020.)
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Auch informierte ich mich sehr lange über die Themen, die mich direkt angingen, da ich sie ja 
infrage stellte und genau sie als direktes Problem behandelt werden wollten.

Eine öffnende Aussage nach der anderen erreichte mich.
Nicht, dass ich alles glaubte. Einiges passte einfach zu dem, was ich fühlte und zu dem anfangs 
kleinen Puzzle was rasant wuchs, um mir Klarheit in allen Bereichen zu geben.
Ich verglich und hinterfragte in all diesen Belangen. Nun hatte ich die Kraft, den Freiraum und den 
Mut dazu.

„Was wird wahr sein, was Lüge?“, fragte ich mich dennoch oft. Bis ich hier mein neues Schema 
anwendete, indem ich eine jede Aussage durch mein Herz versuchte zu hören, zu verstehen und zu 
filtern. Sozusagen eine eigene Schutzmaßnahme, um mit einigen wenigen Punkten ausschließen zu 
können, ob und was gut oder ungut sei.

Drei Kriterien durchlaufen meine Wahrnehmung die zu berücksichtigen sind, um weiteres Leid zu 
vermeiden:
1) Besteht Leid, Zerstörung oder Ausnutzung von Erde, Tier und Mensch?
    (= wirtschaftliche Sklaverei)
2) Gibt es eine Möglichkeit dieses Handeln besser auszuführen? (= Alternativen)
3) Sind Freude, Effizienz, Sinnhaftigkeit, Werte sowie Nachhaltigkeit und Erhalt davon geprägt?
    (= soziales und nachhaltiges)

Ich verbrachte meine Zeit als Schwerpunkt mit nichts anderem mehr, als dem Herausfinden warum, 
wieso, weshalb.
Das was ich herausfand, war nicht gut!
Es war mit sehr viel Ignoranz und Lüge uns Menschen gegenüber versehen.
Ich vernahm Wahrheit die mir immer wieder Tränen, Schmerz und Trauer brachte, dennoch wollte 
ich davon nicht loslassen, um endlich hinter das Bild zu blicken, das doch schlussendlich Heilung 
durch Wissen schafft, da man so die Hürden und Zusammenhänge kennt, die einem ansonsten als 
unerkannter Brocken in den Lebensweg gelegt werden.

Kurz nach meinem „Befreiungsprozess“ spürte ich tief und stetig einen Impuls in mir, der fortan nur 
noch eines als Ziel hatte. Der Weg aus dieser tiefen und dunklen Wahrnehmung und das Erreichen 
des Bewusstseins und das Befreien des Volkes/der Völker daraus!

Ein vorgreifendes Beispiel bezüglich neuer Erkenntnisse, die schlagartig mein Leben änderten:
Diese beiden nachfolgenden Videos sind sehr ehrlich! Man sieht dort wie Menschen mit Tieren 
umgehen, wie diese gehalten oder geschlachtet werden. Diese Art Beiträge trugen dazu bei, dass 
ich, der 36 Jahre lang nahezu täglich Fleisch brauchte, von heute auf morgen nie wieder etwas 
damit zu tun haben wollte.
Seit dem verstand ich, was ich mit meinem Begehren durch Abhängigkeit/Sucht und Betäubung 
durch Kauf und Besitz, durch die aufrechterhaltene Unwissenheit, die auf mich einwirkte, dadurch 
akzeptierte und weshalb Werbung und einseitige Konsum-Meinung global an uns Konsumenten 
durch Schönfärberei vergeben, angewendet und toleriert wird, welche hinter deren 
Schaubildern/Werbung ein unsägliches Leid hervorbringt, welches nicht mitgeteilt wird!

Da ist sie wieder: „Ursache und Wirkung!“
Schau es Dir an wenn Du dazu bereit bist. Doch wisse auch hier, welche Räder ineinandergreifen, 
lacht uns wieder eine Werbung und deren Produkt durch die unterschwellige psychologische 
Verkaufsstrategie an, um uns so zu unwissenden, jedoch gottlosen Mittätern zu machen.
Nochmals: Der passende Augenblick wird aus Sicht des Egos wohl nie sein.
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Diese beiden Beiträge zeigen ungeschönt und ehrlich das, was der Konsument und das Kind 
nicht erfahren sollte! Nimmst Du Verantwortung an, sieht man es sich an.
7X3) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=Thx_pn-Jtog , oder; Die Erde, die 
Menschen und das Leiden der Tierwelt durch den Menschen
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X3)-Die-Erde,-die-Menschen-und-das-leiden-der-
Tierwelt-durch-den-Menschen:2
7X4) Quelle: YouTube: https://youtu.be/N-J-Gnpg1hQ , oder; Die "Shackle and Hoist"-Methode für 
koscheres Fleisch / PETA
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X4)-Die-'Shackle-and-Hoist'-Methode-f%C3%BCr-
koscheres-Fleisch-_-PETA:c

Verstehst Du nun, warum ich nicht anders konnte? Erst das Wissen und weiter dessen Erkenntnis 
verschaffte Verständnis, um die Verantwortung hinter allem erstmals zu erkennen. Auch wenn Du 
noch Fleisch isst, habe ich Dich trotzdem lieb mein Freund! Lass es uns nur ändern, denn nichts ist 
mehr so wie es einst erdacht war. ♥

Und ja, das muss sein, um das Leid und den Mord auf dieser Erde zu beenden. Für alle!

Durch den Schmerz den ich durch Einwirkung von Unwahrheit oder entarteter Lebensweise nun 
fühlen sollte, baute ich so eine starke Empathie zu allem Leben auf, dass ich von nun an für alle 
Handlungen, die mein Handeln angingen, wieder Verantwortung aufnahm, um solch einen Schmerz 
an anderen nicht mehr zu erzeugen, dass ich von so sehr vielem abließ und kein Teil mehr davon 
sein wollte.
Beispiel: Fleisch durch Leid und Tod der Tiere; Plastik und Verpackungen; chemisch Behandeltes, 
was sich sehr ungut auf Natur, Tier und Mensch überträgt und auswirkt u. v. a.

Das war nur ein Beispiel und in jedem dieser Beispiele sah oder las ich mir vieles an, was ich dazu 
finden konnte. Irgendwann bemerkte ich jedoch, dass sich nun die Aussagen, die ich hier und da 
belauschte oder erfragte, sich schnell an einer Grenze befanden, die Neues oder Wahres an Inhalten 
nicht mehr mitteilen konnte. Nun bezog ich mich auf andere Bezugsquellen.

Ich gab unterbewusst meinem Verstand zu wissen, dass dieses Leid durch Unwissenheit, mein 
Handeln in Form von Kauf- und Essverhalten resultiere.
Vor dem tiefen Schmerz, den ich in allen Bereichen der Enthüllung im Weiteren wahrnehmen sollte, 
stellte sich das mir bereits erahnte Ausmaß zu seiner Wahrheit stets sehr deutlich so dar, welches 
mich anfangen ließ, alles noch tiefer, genauer und weiter zu hinterfragen, da ich doch nur verstehen 
konnte, erkannte ich die Auswirkung und Ursache.

Und durch dieses Wissen konnte ich nicht mehr zurück! Doch begann ich dadurch im Kleinen das 
Leid zu heilen, da einer weniger dieses unmenschliche Rad, in diesem Fall das des Fleischkonsums 
und all seine Zusammenhänge verließ.
Ich hätte nicht mehr in den Spiegel blicken können, wie man so dazu sagt.
Denn dann wäre durch Wissen von dieser Vertuschung somit ein Täter aus mir geworden.

Es gibt Alternativen die vorerst weiter die Menschen bedienen können, welche sich sehr 
schwer dabei tun, diese Sucht und andere zu verlassen. Doch dazu im 10. Kapitel mehr. 
Denn Güte, Geduld und Verständnis werden das Fundament errichten, was benötigt wird, 
um eine ehrenwerte Welt daraus hervorgehen zu lassen. Jeder bekommt die Zeit für seine 
Veränderung. Doch da es sich um den nicht erforderlichen Tod handelt, sollten wir sofort 
davon ablassen.

Mein Wandel begann mit den Tieren und was sie betrifft, dann der Umgang mit dieser wundervollen 
Erde, und der Gipfel war die Einsicht in das Tun der Menschen und deren (Ver)Führer.
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Würde ich punktuell und ohne bewusstes Selektieren183 eine aus der mir zur Verfügung stehenden 
Informationen aus diesem Buch herausziehen und Dich lediglich mit diesem zusammenhanglosen 
Bruchstück konfrontieren, könnte dies bei Dir zu einer unverständlichen Wahrnehmung führen, die 
nicht Deiner und deren Wahrheit entspricht, denn sehr viele Zusammenhänge fehlen, um Dir deren 
Werdegang und Umfang verständlich wiederzugeben, damit Du sie aus dem „Nichts“ annehmen 
könntest. Daher ist es so wichtig, Schritt für Schritt die einzelnen Phasen selbst durch Wissen und 
Verständnis zusammenzufügen und zu verstehen. Denn viele Irrlichter und Lügen werden Dich 
weiterhin begleiten, um maschineller Teil derer zu bleiben.
Denn: „Wer die Psyche des Menschen kennt, kann Kontrolle ausüben.“

> Kontrolle benötigt die Voraussetzung, dass das Objekt > Mensch, berechenbar ist! ♥

183 = Selektion ist das aus einer vorhandenen Anzahl von Individuen oder Menge von Dingen diejenigen 
Heraussuchen, deren [positive/negative] Eigenschaften sie für einen bestimmten Zweck besonders geeignet machen.

Ein Gleichnis hierzu:
Würdest Du mich für eine Stunde an einem Bahnhof treffen und wir kämen in ein Gespräch, in dem 
es um das Verhalten des Menschen auf dieser Welt ginge, könnte es ohne näheren Einblick oder 
Vorkenntnis deinerseits dahingehend dazu kommen, dass Du die Inhalte, die lediglich in dieser 
kurzen Zeit Austausch erhalten haben, nicht als passend zu Deiner Dir verkündeten Weltanschauung 
und Abhängigkeit angesehen und angenommen werden könnten.
Auch wenn diese die Realität widerspiegeln würden. Eventuell werden Dich währenddessen oder 
danach wieder die Alltagssituationen einholen, da die Ursache oder auch die Abhängigkeit zu Geld 
u. v. a. Dich wieder in das Fahrwasser ziehen und Dich so wenig Aufopferung durch Desinteresse 
dazu bewegt, einen kleinen Schritt weiterzugehen.

Oder:
Du hast die Möglichkeit, ein(/dieses) Buch in Ruhe und Deiner Zeit zu lesen, Dich nebenher zu 
informieren, um Dir ein Gesamtbild zu verschaffen über sehr viele, aber doch ineinanderlaufende 
Themenbereiche. So führt dieses zu einer Vervollständigung Deines eigenen und persönlichen 
„Puzzles“, dass nun das vorangegangene Wissen durch Medien und Co. durch Deine neue 
Wahrnehmung überschrieben werden darf, die nicht nur Einfluss auf Dich nimmt, sondern auch 
umfassende Auswirkungen global bewirkt.

„Viele Zahnräder bringen die Uhr erst zum Laufen.“

Lediglich ein Ausschnitt hat nicht das Potenzial einen geistigen Umbruch oder eine Reformation im 
Ganzen zu gewährleisten, da erst das Ganze ineinandergreifen und aufzeigen lässt. Daher kann das 
Festhalten an einem Themenbereich die Sicht auf andere Kausalitäten verengen, die wichtig wären, 
in das besagte Gesamte mit einwirken zu können! Und erst dann ergeben Unwahrheiten Sinn und 
können herausgenommen und ersetzt werden.

Ich wollte das große Ganze erkennen und fing auch ab und an wieder an, Informationen ebenso als 
Fehlinformation zu sehen, erkannte ich sie später als solche, um sie daraufhin zu ersetzen.
Denn Fehlinformationen werden auch unter denen gestreut, die sich aus dem System entfernen,
da das Ego weiterhin zu oft durch die Selbstsucht oder Gewohnheit oder die Mitteilungs-
bedürftigkeit/Selbstverherrlichung … (= Komplexe durch das nicht gesehen werden der 
Vergangenheit/Minderwertigkeit) … Informationen trägt und verteilt, die eventuell mehr „Ego-Ich“ 
als Realität in sich tragen.

> Vergleiche und fühle, dann wirst Du es erkennen. Ein sehr wichtiger Tipp: Folge der Spur 
des Geldes! Oder wird etwas in den Medien gepriesen oder immer wieder zum Ausdruck 
gebracht, hinterfrage es. Oder was auch sehr wichtig zu wissen ist: Üben Zeitung und 
Medien Kritik an Politik und Industrie aus, wird dies sehr wahrscheinlich ein weiteres 
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Irrlicht sein, das die Meinung und Stimmung des Volkes in Unmut versetzen möchte, da die 
Medien das zu tun haben, was ihnen von oben mitgeteilt wird. Alle anderen oder freieren 
Medien finden sicherlich nicht um 20 Uhr auf den einschlägigen Kanälen ihren Platz. 
Suche zudem nach Geldgebern für die Aussagen Dritter und deren Parolen und Interessen. <

Langsam verstand ich, wie etwas mit was verwoben ist. Verstand Hintergründe und Manöver der 
mir zugekommenen Informationen.

Ich wollte jedoch nicht auf alles hören und das glauben, was ich las oder in Beiträgen darüber sah.
Als ich für mich die Frage klären wollte: „An was glauben die Menschen noch?“, was der Anfang 
eines jeden Handelns sein darf … (damit meine ich, ob doch erst der Glaube an eine höhere und auf 
Leben und Zusammenhalt basierende Macht, der als Taktgeber des Herzens über das Tun 
entscheidet [...sollte] existiert? Ist dieses nicht vorhanden oder erkennbar, kommt unsere Intension
[= Auswirkung] von einer fehlgeleiteten Quelle [eine der Interessengeber], was zu diesem globalen 
Schmerz führt, den alles Leben hier dadurch (aus)leben muss) …, kam zur rechten Zeit eine 
Einladung meiner Oma nach Assisi in Italien.

Denn was mir am meisten hier mit der Lebensweise die ich führte, zu schaffen machte, war, dass 
auch ich selbst vor lauter materialistischer Gedanken und Ablenkungen mein innerstes Vermächtnis 
vernachlässigte, was dazu führte, mich selbst zu hinterfragen: „Dominic, an was glaubst Du selbst 
und die Menschheit überhaupt?“. Denn nicht nur die Theorie sollte mich in allen Belangen 
überzeugen, sondern die Praxis im Geiste war es, die nun wieder erst aufzeigte, ob es sich gut oder 
ungut anfühlt, und ob der Gedanke, den ich als weiterführend empfinde, folgen werde.

Ich fuhr mit nach Italien, besser gesagt nach Assisi. ♥
Einige Tage konnte ich, der geistig junge Heranwachsende, mir von der Weltanschauung dieses 
überragenden Menschen (= Franz von Assisi) ein Bild machen und verstehen, was hinter dem 
glauben können stehen kann/darf.
Denn Franz, oder auch der heilige Franziskus sah es so, dass er alle Religion verbinden wollte, denn 
am Anfang steht die Liebe und diese lässt sich nicht teilen oder gar anders betrachten.
Er hat meinen Glaubensweg sehr geprägt. Die Weltreligionen die hier ausgeführt werden, führen 
nur zu Unverständnis, Macht und Trennung unter den Völkern und nicht zu einer Erkenntnis und 
Einheit, dass uns Menschen und das Leben in seiner Vielfalt der Güte doch verbindet, wo doch 
Sanftheit und Freude zum Ausdruck in der Gemeinschaft gebracht und gelebt werden sollten!
Sie tragen ihre Kraft der Glaubenssymbolik vor sich als schweres unverrückbares Dogma her, wo 
doch der eine wahre Weg vergessen wurde, der uns wieder verbinden, heilen und lieben würde.
Jeder Unterschied den der Mensch erschaffen hat, ist ein Hindernis unserer Gemeinschaft.
Wann nehmen wir diese Liebe und deren Kraft endlich global als Leitfaden an?
Gott, der sein Werk liebt und alles daran setzt, um es wieder auferstehen zu lassen, trennt nicht.

   

                                                    „Teile und Herrsche“                         Quelle: yoice.net
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Ich war trotzt der Reisegruppe etwas für mich alleine, um diese Reize zu verarbeiten und zu 
erfühlen. Seit diesem Augenblick nahm ich Franz von Assisi in Auszügen mit als Wegweiser und 
Vorbild für mein weiteres Tun und Denken an.
Diese Zeit war wundervoll und sehr inspirierend.
Erst als ich erfuhr, dass er zu seiner Zeit durch die katholische Kirche in Mitleidenschaft gezogen 
wurde und er erst nach seinem Tod der Kirche als Aushängeschild dienen musste, bekam er auch 
zudem einen Platz als einer der wenigen Kämpfer der Liebe an meiner Seite.

Ich entschloss mich, da ich dort vor Ort sehen konnte, wie viele Menschen mit dem Glauben 
umgingen, eine weitere Reise anzuhängen. Im Vorfeld war sie schon geplant und vorbereitet.
Diese führte mich anschließend von Assisi nach Rom. Alleine und zu Fuß.
Nicht nur, dass es eine der schönsten Reisen meines Lebens war (mein eigener und erster 
Pilgerweg), hat mich dieses Erlebnis für immer prägen sollen.

Traumhafter Natur und tollen Menschen begegnete ich. Als ich mich alleine, nur ausgerüstet mit 
einem Kompass und der Wegweisung der Sonne, nach einigen Tagen in Rom wiederfand, führte 
mich mein Herz an allen Sehenswürdigkeiten vorbei, direkt in das „Zentrum des Glaubens“.

Was ich jedoch dort vorfand und erleben durfte, lies zum einen meine religiöse Zugehörigkeit 
erstarren und zum anderen verhalf es mir erstmals wieder dazu, durch das darauffolgende Loslassen 
durch diese Wahrnehmung und das Zurücknehmen der einst zugeführten Loyalität gegenüber dieses 
Glaubenskonstruktes > Kirche, auf einmal erstaunlich viel inneren Raum und geistige Flexibilität 
sowie Freiheit zu vernehmen, die mich nun ungehindert fühlen und verstehen ließ, dass Gott in mir 
selbst ist und immer da war durch das Ablassen der Verhaltensregeln und Dogmen, die mir ja stets 
einen Weg vorgaben. Dass ich ihm viel näher bin als mir durch Bauten, Geschichten, Predigten, 
Dogmen und Schriften geschildert wurde. Irgendwie erkannte ich durch das wahre Abbild dieser 
Einrichtung, welche Stimme er, das Verständnis, die Liebe, die Kraft und Zuversicht schon immer 
als Gegenpol in mir sprach (= Das Gewissen)!
Doch seine Lehren und das Abbild der Liebe und der Gemeinschaft das Leben als Mensch zeichnete 
sich anders in dem Leben und auf diesem Planeten ab, als die Worte der Kirchen oder aller anderen 
in Anspruch nehmenden Institute der Macht und deren Meinungsmache und Agenda.

„… und führe mich nicht in Versuchung, sondern erlöse uns von dem Bösen. …“

Doch was war er und seine Stimme?
Es war der innere Widerstand sich diesen Verlockungen, Ablenkungen, Maßlosigkeit, Betäubungen, 
Lügen, Tod, Süchten und Versündigungen der seelischen und geistigen Trägheit und Degeneration 
hinzugeben, die mit dem Haben, jedoch mit der Abgegrenztheit des Seins einhergehen.
Und dieses Gefühl der Schwäche und Hingabe dieser unzähligen Abhängigkeiten die mich mein 
Leben lang begleiteten und ergriffen, waren die Kehrseite des Pfades und des „rechten Weges“ 
derer!

Und da ich dieses „innere Unwohlsein“ schon immer irgendwo wahrnahm, nur nicht zuordnen 
konnte in seiner Qualität, das mir auf eine Weise zu verstehen ließ, dass das Annehmen oder 
Anerkennen dieser „Brot und Spiele“ Werte der falsche Weg sei, und somit eine geistige Abneigung 
zu diesen Verlockungen in mir freisetzte, denen ich zumeist in der Vergangenheit nicht widerstehen 
konnte/sollte, war die Hilfe und der Hinweis seiner Kraft und Liebe durch den Glauben zu ihm, den 
ich ihm nun wieder zukommen ließ. 
Das stetige Abwenden von dieser inneren Deutung in der Vergangenheit, welches ich wie besagt 
stets auf Seite legte oder es später vollkommen verdrängen sollte, um den Schmerz und die innere 
Verzweiflung nicht zu erkennen und zu fühlen, welche Betäubung ich doch aber leben und 
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annehmen musste in diesem System, um Zugang zu dem zu erhalten, „was man benötigt“, konnte 
ich dennoch nach dieser langen Zeit wieder greifen, verinnerlichen und manifestieren.  
Diese innere Intuition/Deutung wäre der Ausweg gewesen, den man jedoch beiseiteschieben 
oder/und betäuben muss, um dem Schmerz in seiner Wahrheit nicht entgegenzustehen, da doch 
überall durch Unwissenheit und Hilflosigkeit keine Alternative zu finden ist, außer die, die uns 
bislang geboten wurden und auf eine Vergangenheit der Zerstörung und Leid sowie des 
Missbrauchs, des Hasses und der Spaltung aufmerksam machen.

Namensgebung zu Gott, um die Bezeichnung in einer passenden Art zu finden, die Anklang findet:
Schöpfer, höheres Bewusstsein, schöpferische Kraft, höheres Wesen, 
feinstoffliche Kraft, 0-Punkt Feld, Vater/Vati, Energie, Herr, Geist, 
Allvater/Odin, Universum, Frequenz/Schwingung, Gefühl/Gewissen, 
der Zustand der Liebe, Raum-Zeit-Materie, die Gegebenheiten des 
Kosmos, die Intuition und seine innere Stimme, die uns eine 
Möglichkeit vorgibt, etwas zu tun … (= doch genau diese Stimme, sie 
wird Opfer der Trägheit die uns erreicht, nimmt man Abstand zu der 
Menschlichkeit) … oder weitere Formen und Namen.

Du wirst für Dich etwas Wundervolles finden, das Dich stützt 
und begleitet. Finde Deinen eigenen Zugang und erfühle was 
Du vergessen und verdrängt hast/wurde durch deren Art 
Dasein. Indigene Völker bezeichnen die Natur als höchste 
Kraft. Sie leben ihre Fähigkeiten in Einklang und fühlen sich 
nachhaltig damit in deren Ganzheit in ihrer Verbundenheit 
verknüpft.

Und hätte ich schon von klein an dieser Stimme/Gewissen vertraut und hätte mich ihr angenommen,
was ich sicherlich einst unbewusst tat, wäre sehr wahrscheinlich all mein geistiger, sinnlicher und 
körperlicher Verfall nicht zustande gekommen. Und doch wäre ich mit dieser Lebensweise 
verstoßen worden und als fernab der Realität betitelt werden können, wo doch die Realität genau in 
deren Umkehr liegt. Denn dieses Abschweifen meines Selbst und das Annehmen der 
gesellschaftlichen Wege und Tugenden in all ihren Formen … (= Ernährung, Geld, Selbstsucht/ 
Egoismus, Religionen, Besitz, Materielles, Habgier, Neid, Ablenkung, Süchten) … beinhalteten erst 
diesen ganzen Schmerz, dieses Zustimmen an Zerstörung und Missgunst für alles Leben, das 
anderswo wegnehmen muss, um anderswo mehr zu haben, und somit das Weggehen von sich selbst 
beinhaltet. Somit findet die Trennung zur Schöpfung statt.
Eine satanische Maske legt sich als Lüge und ähnliches Abbild über uns. So kommt es, dass wir das 
Leid durch die anerzogene Blind- und Taubheit selbst füreinander erschaffen, da deren neue 
Lebensweise und deren „Gott“ einen Weg vorgeben, der durch Lüge, Selbstsucht, Geld, Krieg, 
Macht, Gier u. a. deren Werte den rechten Weg unkenntlich macht.
Dadurch entstehen in der Tiefe des Lebens Sätze wie: „Gott hat mich verlassen!“
Nein, wir haben seinen Weg durch List und Lüge verlassen müssen, der uns einst alles gab, was ein 
unglaubliches Lebensglück in sich und mit sich trug. ♥

Ich wurde am Petersplatz durch religiöse Menschen (Pfarrer und/oder Priester) sehr enttäuscht, da 
sie nicht viel übrig haben/hatten für Pilger, die sich mit diesem Glauben sehr nahe und verbunden 
fühl(t)en. Mir wurde die Tür wortwörtlich vor der Nase zugestoßen auf Nachfrage nach einer 
Unterkunft. Auch andere Begegnungen trugen einen Ausdruck ihrerseits in sich, die nicht mit 
Nächstenliebe in Einklang gebracht werden konnten. Doch die großen teuren Autos und Menschen 
mit Einfluss, Macht und Geld wurden wahrlich freudig empfangen an den großen ausladenden 
Toren, Tischen und Räumlichkeiten.
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Schließlich führte mich das Schicksal doch in eine kleine liebevolle Unterkunft direkt am 
Petersplatz, die nach diesem Weg einem 5 Sterne Hotel glich.
Dort angekommen tat ich das, was mir so wichtig gewesen war, um Einblick und Verständnis zu 
erlangen. Ich saß tagelang am Rondell des Petersplatzes, um zu sehen und zu fühlen, an was die 
Menschen und ich überhaupt noch glauben.
Da ich nach meinem tiefen Schmerz das weltliche Glaubensmuster anzweifelte, stellte ich dort das 
Wichtigste für mich und vielleicht für uns alle fest.
Dieser Glauben dieses Hauses, der seit langer Zeit in und auf uns einwirkt, kann dem Menschen 
keinen Halt, weder Hoffnung noch Heilung geben noch bringen!
Hier fand ich nach weiteren Recherchen viel mehr den Platz, der die Ursache für all das hier ist.

Ist sie dafür konstruiert worden? Es ist nur eine weitere Art Werbung, die uns durch Mitteilung, 
Meinung und Macht erreicht, um Mitglieder und Befürworter zu erlangen, wurde man nicht von 
Haus aus in deren Kreis geführt und somit deren Lehren zugeordnet durch den geografischen 
Lebensraum und die generationenübergreifende Verinnerlichung/Prägung und Erziehung. 
Denn dieser Glaube ist nicht auf Nächstenliebe, Mäßigung, Liebe, Demut, Freude, Fülle, Würde, 
Güte, Barmherzigkeit und Gemeinschaft ausgelegt, wie nach Jesu Willen oder dem schöpferischen 
Einklang mit allem. Auch, wenn das Bild (Rot-Kreuz o. Ä.) uns etwas anderes mitteilen möchte.
Die tiefe Verbundenheit und die Liebe zu Jesu konnten dort weder gesucht noch gefunden werden, 
sondern Eintrittspreise, Gold, Macht, Geld, Titel und eine Fiktion dessen, was etwas ausstrahlen 
möchte, um uns Menschen vor seiner Größe und geschichtlichen Manifestation zu „Gläubigen und 
Erhaltern“ hinzubewegen. Denn erst die Menschen, die sich einer Ideologie zuschreiben, errichten 
deren Einfluss, Macht und Größe. Und da die Menschen einer Spaltung unterzogen wurden/werden, 
Angst vor dem alleine-Sein vorherrscht und stets eine Gemeinschaft gesucht wird, in der man Halt 
und Schutz finden möchte, ziehen mächtige und reiche Entitäten (= Größe, Einheit) eben diese 
Menschen an, die zu Verwirklichern ihrer Anschauung werden. Diese List, um nahezu jeden 
Menschen in eine der unzähligen Glaubensrichtung zu führen, beinhaltet bei genauerer Betrachtung 
bereits die Spaltung an sich, da andere Mitmenschen durch die Zugehörigkeit anderer Glaubens-
lehren wiederum anderer Meinung sind, die ihnen gelehrt wird. Was sich daraus entwickelt, bleibt 
uns nicht verborgen. Sieben große Weltreligionen, aber mehrere tausend Glaubensgemeinschaften. 

„Denn alles was schon lange besteht, muss ja richtig sein, oder?“

Wir nehmen diese Jahrhunderte, gar Jahrtausende alte bestehende Religion und Kirche und deren 
Sitz als echten und wahren Weg Jesu/Co. an, da ihr Bestehen diese Zeit überdauert hat und so viele 
loyale Anhänger aufweisen kann, die dieses Haus nie hinterfragt haben/würden.
Und auch, weil es uns so gesagt wird: „Der Papst ist der oberste Hirte der römisch-katholischen 
Kirche und Vertreter Christi auf Erden. Er trägt die Titel: Bischof von Rom, Stellvertreter Christi, 
Nachfolger des Fürsten der Apostel, höchster Pontifex der Universalkirche, Primas von Italien, 
Souverän des Vatikanstaates und "Servus Servorum" (Latein für: Diener; der Diener Gottes). […]“
> Doch folgt man dieser Linie, so kommen berechtigte Fragen auf!:
7X4-1) Quelle: Intern: Der erste katholische Papst war ein jüdischer Rabbiner! Dr. Wickstrom
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X4-1%29-Der-erste-katholischer-Papst-war-ein-j
%C3%BCdischer-Rabbiner!-Dr.-Wickstrom:1?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG  

Wenn der Verlauf dieser Priesterkaste des Vatikans aus dem Judentum entstammt, die 
Jesus und sein Christusbewusstsein nicht anerkennen, betrachten man sich die 
gängige Geschichtslehre über den Hass der Pharisäer, so bleibt die Frage, wie das 
Christentum bis heute geprägt wurde? Es wäre das selbige, als säße man einen 
Pharmalobbyisten auf den politischen Posten für den Naturheilkundlichen Bereich. 
Die Interessen werden sicherlich nicht überein kommen. 
Unter diesen Voraussetzungen darf man verstehen, warum Jesus noch an Kreuz gezeigt wird, 
warum dessen Wille nicht gelehrt wird und sich diese Kraft in einer Art Schlafmodus 
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befindet. Doch wird diese Religion(/Sekte) bis heute mit Macht, Einfluss, Geldern und 
Menschen versorgt, die doch aus ihrer Intension heraus gar nicht das Interesse haben, Jesu 
Lehren zu verbreiten. Daher auch all die Geschichtsfälschungen, die Bibelabänderung und 
all das andere. Du findest, bist Du auf der Suche nach geistiger Heilung, die Liebe Jesu in 
Dir selbst. Mitunter in und durch Dein Gewissen. Dazu müssen wir keine Verträge oder 
okkulte Machenschaften eingehen, die immensen Einfluss auf unser Verhalten nehmen! 
Sie bringen uns so weit wie möglich ab von uns selbst und seiner Natur.  

Doch sieht man hinter diesen Glanz, stößt man auf großes Leid und sehr viel Schmerz und 
Ungereimtheiten in seiner Geschichte.
Denn erst Kriege (= Kreuzzüge), die Zerstörung alter nationaler Glaubensstätten und deren 
Kulturen, Hass, Zwang, Gesetze, Gebräuche, Traditionen und Dogmen, Kreuzigung oder 
Verbrennung durch die Christianisierung oder Kriegszustimmungen spülten über Generationen 
hinweg die Uridentität aus uns Menschen und Völkern heraus und wurden so durch Angst deren 
Verhaltenslehren und Vorgabe ersetzt. Bis sie schließlich nahezu unerkannt diese heute gelebte 
entstehungsgeschichtliche „Entstehung durch Liebe“ vergeben, die in deren Umsetzung nach 
Recherche jedoch das Abbild hinterlässt, welches eine Wirklichkeit repräsentiert, die zu den soeben 
benannten zudem der Missbrauch, Armut, Leid und Hunger, wirtschaftliche und industrielle 
Interessen, dem Verrat an der Erde, den Tieren und den Seelen der Menschen deutlich wieder-
zuerkennen ist. Siehe Band 1 – 3. Kapitel / Kirche, Religionen und der Glaube – . 

Fotokameras, Postkarten, staunende Blicke über die Pracht des zu Erblickenden. Dabei spielte es 
keine Rolle, oder ist nicht als Wissen zu verzeichnen, dass man all das Gold den Menschen sehr oft 
nach Mord oder Ausbeutung von Kulturen und eigentlich reichen Völkern entriss …(= Azteken/ 
Maja = Nord- und Südamerika/Afrika u. a.) …, die heute bestaunt, bewundert und der Kirche als 
Besitz zugeschrieben werden. Auch Andenken waren in den Händen zu vernehmen, die den 
Gesichtern der vielen Menschen zu einem Lächeln verhalfen, nur leider kaum die tiefe 
Verbundenheit, Achtsamkeit, Bewusstheit und der Glaube durch ihre Herzen.
Denn viele von jenen, die das erkannt haben, sind nicht dort, um für den Frieden und Jesu in dieser 
Umgebung zu beten.

Ich möchte niemandem zu nahetreten, wenn er sich bezüglich meiner Aussage betroffen fühlt.
Sehr gerne pilgere ich mit Dir, mein Bruder oder meine Schwester, nochmals diesen wundervollen 
Weg, um wiedermals mit Dir spüren zu dürfen, was und wie ich zu seiner Zeit fühlte nach den 
Tagen der Besinnung und dem Wahrnehmen dieser verfremdeten Ideologie.

Ich wollte schließlich noch den Sonntag abwarten, um Papst Franziskus persönlich wahrzunehmen.
Dieses jedoch hat mir schlussendlich die letzte Zuversicht der bis dato noch bestehenden 
Angehörigkeit entnommen, an dem erschaffenen und ungewollten Glauben dieser Kirche.
Er, der Papst und dessen Präsenz, sein Einfluss und die ihm verliehene Macht, und doch klangen 
seine Worte, die er dort wiedergab, so sehr nichtig, stumpf, leer, abseits und fern der wahren Liebe 
zu dem, was sich der Mensch im Leid, Schmerz und Mangel erhofft, um Hoffnung zu erfahren, die 
sich in unseren Tagen und auf dieser Welt immerfort abzeichnet. Warum sprach er nicht von der 
Wiederkunft Jesu? Warum ist lediglich Jesu Tod zu verzeichnen und dessen Stimmung zu 
vernehmen?

Ich trat schließlich aus dieser Kirche aus, da dieses Geld aus der Kirchensteuer und meine Stimme 
und Zugehörigkeit einen besseren Platz verdient haben. Der Gott in mir.
Zudem fand ich heraus, dass nicht nur die Kirchensteuer ein noch aufrechterhaltenes Gesetz aus 
Adolf Hitlers Zeiten ist.

Was ich damit meine?:
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Dieses Privileg der Kirchensteuer und deren Einzugsermächtigung durch die BRD an uns Bürgern 
sei Teil des Reichskonkordats184, eines Vertrags, den die Regierung von Adolf Hitler zu Anfang am 
20. Juli 1933 mit dem Heiligen katholischem Stuhl geschlossen hat.
Ist der Vatikan bereits entnazifiziert worden, stellt sich mir die Frage?

„Vor mehr als 200 Jahren machten die Fürsten der kirchlichen Herrschaft in Deutschland ein Ende. 
Die wirtschaftliche Macht konnten sie aber nicht brechen. Selbst Hitler sorgte (...wieder...) für den 
Reichtum der Kirche.“
Quelle: https://www.focus.de/wissen/experten/burgdorf/ewige-sonderrechte-selbst-hitler-sorgte-
fuer-den-reichtum-der-kirche_id_3344772.html ; Selbst Hitler sorgte für den Reichtum der Kirche.

 

184 = „Als Reichskonkordat wird der am 20. Juli 1933 zwischen dem Heiligen Stuhl und dem Deutschen 3. Reich
geschlossene Staatskirchenvertrag bezeichnet. In diesem völkerrechtlichen Vertrag wurde das Verhältnis zwischen
dem 3. Reich und der römischen-katholischen Kirche geregelt. Es ist weiterhin gültig, trotz verbot durch das
SHAEF Gesetz Nr. 1, Artikel III (4) der Alliierten, was besagt: „Aufhebung nationalsozialistischer Gesetze; um die
Grundsätze und Lehren der NSDAP aus dem deutschen Recht und der Verwaltung innerhalb des besetzten Gebietes
auszurotten, um für das deutsche Volk Recht und Gerechtigkeit wieder herzustellen und den Grundsatz der
Gleichheit vor dem Gesetz wieder einzuführen, wird folgendes verordnet. […]“
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Erkenne die Zusammenhänge:

 Der Vatikan in Rom.       Der Reichstag in Berlin. 
      Zwei der Macht- und Steuerzentralen. 

Sieh Dir in diesem Zusammenhang auch einmal das Muster der englischen Flagge (...und deren Kolonien...) an >

 Im Dokument geschriebenes: „Seine Eminenz – Dr. Rainer Maria Kardinal Woelki, bisher Erzbischof in Berlin, vom 
Domkapitel zu Köln rechtmäßig zum Erzbischof von Köln gewählt, hat am 18. September 2014 in der Staatskanzlei des 
Landes Nordrhein-Westfalen, den nach Art. 16 des Konkordats zwischen dem Heiligen Stuhl und dem Deutschen 
[3. Nazi-]Reich vom 20. Juli 1933 vorgeschriebenen Treueeid geleistet.“ Düsseldorf, 18. September 2014
Quelle: https://sciencefiles.org/2018/09/11/katholische-kirche-immer-noch-im-pakt-mit-hitlerdeutschland/ .
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– Artikel III - allgemeine Auslegungsvorschriften:
„Die Auslegung oder Anwendung des deutschen 3. Rechtes (= sprich deren Gesetze) nach nationalsozialistischen 
Grundsätzen, gleichgültig wann und wo dieselben kundgemacht wurden, ist verboten.“

Das zählt eigentlich auch für die prekärsten 80 immer noch bestehenden NS-Gesetzte der BRD, die bis heute 
angewendet werden, um auf das deutsche Volk verschiedenste Möglichkeiten wirken zu lassen oder es um ihr 
Geld zu erleichtern oder deren zwang anzuwenden, betrachtet man bereits das Einkommensteuergesetz.

Die Finanzämter der Bundesrepublik Deutschland verweisen stetig auf die Abgabenordnung (AO), die zur 
Abgabe von Steuererklärungen verpflichtet. Bei der AO handele es sich um eine Ordnung und um kein Gesetz. 
Zudem existiere in der Bundesrepublik Deutschland kein rechtsgültiges und verfassungsmäßiges 
Einkommensteuergesetz (EStG). Das EStG stamme vom 16. Oktober 1934 und sei ein von Adolf Hitler 
unterzeichnetes nationalsozialistisches Gesetz. Gemäß Art. 139 des Grundgesetzes (GG) i. V. m Art. 184 der 
Bayerischen Verfassung sei es verboten und nichtig.
Quellen hierzu:
> https://taz.de/Gesetze-aus-der-NS-Zeit-die-bis-heute-gelten/!5068958/     , oder: https://t.me/Freiheit369/404 
> https://www.reichsfinanzministerium-geschichte.de/teilprojekte/steuerpolitik > https://t.me/Freiheit369/405 

Weiteres folgt später.

Es heißt zwar, dass die Alliierten alle Gesetze/Verordnungen des Dritten Reiches verboten und diese 
daher in der BRD nicht angewendet werden dürfen, doch auch heute, ich wiederhole mich, werden 
Nazi-Gesetze angewendet und ausgeführt. Auch im Bereich des Staatsangehörigkeitsgesetzes.
Da stellt sich mir die Frage, ob die Kirche so mächtig ist, dieses aufrechterhalten zu können? 
Natürlich! Sie steht über allem mit der City of London, BlackRock, Washington, D.C., Berlin u. a.
 
Und warum ich diffamiert werde? Da ich andersdenkend bin und daher als Reichsbürger oder Nazi 
betitelt werde, wo es doch gar nicht zu diesen Interessen und Anwendungen meinerseits kommt, die 
wahrlich durch die Politik erzielt und aufrechterhalten werden. „Die satanische Umkehr wieder.“

> Ist deren Angst so sehr groß erkannt zu werden hinter deren Masken? Ja, ist sie! Denn 
alles, damit meine ich ihr gesamtes Konstrukt, würde zusammenbrechen und wieder alles 
freigeben an Lebenswertem, was uns vorenthalten wurde und wird, blicken wir dahinter, 
hinterfragen und geben ihnen nicht mehr die Aufmerksamkeit durch unser(e) Zeit, Geld, 
Energie, Hörigkeit, Glaube, Meinung, Ausführung ihrer Lehren u. a. <

Nach dem Auftritt des Papstes hatte ich die Möglichkeit, über BlaBlaCar185 zurück nach 
Deutschland/Weiden zu kommen, um diese Reise zu beenden.

185 = BlaBlaCar ist eine APP, mit der man sich mit anderen Menschen zusammenschließen kann, die eine Strecke mit 
ihrem Auto zurücklegen, deren Zwischen- oder Endziel Deine Reise beinhaltet. Nun kannst Du diese Strecke mit 
anderen gemeinsam zurücklegen, wodurch jeder etwas Geld einspart. Auch ökologische und gesellschaftliche Aspekte 
fließen mit ein. Diese APP ist einfach zu verstehen. Doch leider hat der Betreiber nun ein persönliches Entgelt erhoben. 
Überschaubar, doch ist man so wiederum abhängig von bestimmten unterstützenden Begleitern, wie einem Handy oder 
einem Online-Konto bei PayPal.

Und diese Erkenntnis füllte mich mit neuer Kraft durch deren Loslassen, doch wiederum mit dem 
Leid dieses Erkennens weiter zu mir selbst, da sich so viele Menschen auf dieser Welt dieser 
Einrichtung anvertrauten und vieles für diese entrichten. Mir liegt es nun daran, uns Völkern eine 
ehrliche Glaubensbotschaft der Liebe und Menschlichkeit zu übermitteln, zudem wäre der Abstand 
mindestens zu dieser Kirche erforderlich, um frei und selbstbestimmt das zu erfühlen und zu 
ertasten, was in unserem eigenen Herzen schlägt, für eine Ausrichtung unserer gemeinsamen 
Zukunft. Daraus entsteht eine christliche Gemeinschaft mit Wert und Sinn, die füreinander besteht.

Ich möchte Dir nochmals etwas in Erinnerung rufen:
Weiterhin ist es jedoch von Wichtigkeit, Dich weiter mit auf meine Reise des Lebens in 
diesem Buch zu nehmen, da Du mich (...und sehr wahrscheinlich auch Dich selbst...) 
erkennen und verstehen darfst und solltest, um am Ende nicht nur ein unverständliches 
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Fragment meiner Erscheinung, deren Entschlossenheit und der Mitteilung zu deuten oder zu 
erkennen, sondern du meine Ganzheit mit den Erlebnissen und Ansichten dazu abgleichen 
und dadurch identifizieren kannst, um zusammen durch Erkenntnis und Verständnis diesen 
Weg in die Heilung einschlagen zu dürfen. Denn ich möchte nicht, dass Du mich aufgrund 
von medialen Informationen und deren Meinungen wahrnimmst, die es zu ihrer Aufgabe 
machen werden, mich als unglaubwürdig darzustellen, wodurch Du/Dein Verstand in den 
Zweifel geraten sollte und Dich davon abwendest, unseren Wandel mitzubestreiten.

Erst der Blick in das Innere einer Uhr lässt Dich verstehen, wie das eine in das andere greift 
und warum sie schlussendlich so tickt wie sie eben tickt. Nur der bloße Blick auf die Hülle 
der Uhr beschert Dir keinen Einblick in ihr Ineinandergreifen und dessen Zusammenhänge, 
dessen Bedeutung, Funktion und Verlauf.

Weiter:
Mir fiel nach eigener Beobachtung auf, dass ich nach dem Abgrenzen der alten Lebensweisen eine 
langsame, jedoch stetige und signifikante Verbesserung meiner psychischen und physischen 
Verfassung bemerkte. 

Mit all dem Wissen trat ich an die Menschen heran, um aufzuwecken, um zu erklären und um zum 
Umdenken zu bewegen/begeistern.
Ich brachte anfangs für dieses Unterfangen jedoch die falschen Voraussetzungen mit. Denn das neu 
errungene Wissen und das noch tiefere dahinterstehende Leid führten dazu, dass ich durch diese 
Ungerechtigkeit diese Wut und Ohnmacht auch in diese Gespräche floss und dadurch diese 
emotionsgeladene Gegebenheit schuf, die so nicht vernommen werden wollte.
Das führte zu Fehlverständnis, da die Masse der Menschen einen Anfang oder einen Einstieg auf 
ihrer Wissensebene benötigen und zudem der Abhängigkeit und der Programmierungen oft mehr 
Aufmerksamkeit schenken als ihren Gefühlen. Das lernte ich erst etwas später und lerne heute noch, 
Euch, oder gar Dich dort abzuholen, wo Du Dich gerade befindest in Deiner Entwicklung und Sicht 
auf diese Welt.

> Solange wir diese Wahrnehmung dieser Systeme annehmen und weiterhin akzeptieren und 
tolerieren, gar vertreten und verteidigen, wird die Unzufriedenheit, der Mangel sowie die 
Umstände, die das Leben prägen, auch Dein/unser Gefühl werden/bleiben, dass Du meistens 
nur für Dich selbst durch innere Einsamkeit und Ungeliebtheit fühlst, gleich, wie viel man 
besitzt. <

Doch gegen inneren Widerstand durch Angst und deren Verhärtung komme ich nicht an, zumal auch 
Urteile (= das Ego = Nasenfaktor/Vergleich/Bewertung) mit eine Rolle spielen können, um eine 
innere Blockade zu errichten, zudem die Angst besteht, sich öffentlich (= Du mir gegenüber) 
einzugestehen, dass die uns gelehrte und verinnerlichte Lebensweise sowie Weltanschauung der 
Religionen und ihrer Zubringer eine Einbahnstraße für das gesamte Leben gewesen seien und 
weiterhin diese Ergebnisse nach der/einer Recherche offengelegt werden. Doch diese Einsicht, mein 
teurer Freund, hat gar nichts mit Angst sowie richtig oder falsch zu tun, sondern mit Entwicklung, 
Wachstum und Evolution! Es ist wahre Größe und Selbstwert, sich aus dieser Position zu erheben 
und seine Vergangenheit anzuerkennen und anzunehmen, sein Handeln zu akzeptieren und durch 
diese Erfahrungen herauszutreten aus der Schlinge, die an deren Rad befestigt ist, um folge zu 
leisten. Das zulassen zu können ist Kraft, Hoffnung/Vertrauen, Glaube, Größe und Mut!

Daher hast Du nun mit diesem Buch zusätzlich die Möglichkeit, Dich durch die Quellenangaben 
und eigenen Recherchen tiefer nach Deinem eigenen Verlangen und Interesse in die von mir 
geschilderten Ereignisse zu arbeiten, sollten Dir all diese Mitteilungen des Buches nicht auslangen.
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Weiter:
Auch durch diesen Druck der Erkenntnisse und der rasant schwindenden Zeit, in der die Maschinen 
permanent weiterlaufen, war ich zudem viel zu viel in einer inneren Unruhe. Ich war weiterhin 
alleine und konnte nicht spiegeln/reflektieren, wie mein Verhalten ankam. Zu diesem Zeitpunkt 
konnte ich mit dem Begriff „spiegeln/reflektieren“ nichts anfangen, wo er doch so wichtig ist, um 
vor allem eigene Schattenthemen oder Verhaltensweisen zu erkennen und zu bearbeiten.

Ich befand mich noch selbst zu sehr im Umbruch und meine innere Bewusstseinsarbeit war im 
Mittelpunkt der Veränderung. Und somit war der Raum noch nicht gegeben, mich zu äußern. 
Später werde ich erst herausfinden, dass man nicht alle Menschen in erster Linie durch Wissen/ 
Fakten öffnen kann, sondern über die Gefühlsebene, da sie erfühlen, ob es stimmig ist, und durch 
die Masse, die ihnen die Sicherheit gibt, in etwas „Neues“ nicht alleine einzutreten. Denn diese 
Sicherheit nimmt automatisch die Schutzfunktion der Angst heraus, um so von den alten Gewohn-
heiten loslassen zu können, da eine andere starke Herde eine Gemeinschaft errichtet hat, die 
außerhalb von Kontrolle, Geld durch Zwang und Macht miteinander zusammensteht, in diesem Fall 
wirklich niemanden alleine lässt, die wie unter der Glaubhaftmachung der heutigen Gesellschaft 
sicherlich nicht zu vergleichen ist, da diese keinerlei Identität und Wahrhaftigkeit aufweist.

Ich befand mich auch lange in der Anklage gegenüber all jener, die damit zu tun hatten, diese Welt 
entgegengesetzt der Natürlichkeit zu lenken.
Ich war durch die Inkenntnisnahme dieser Ungerechtigkeit emotional sehr abgelenkt. Der Frust 
durch deren Lügen, die Täuschungen und Ausnutzung sowie deren falsche Versprechen. Und die 
Menschen die trotz allem daran festhalten, als gäbe es kein Morgen. Ich sollte erst wieder zu meiner 
Mitte finden. Daher forschte ich weiter und erlernte, diese Kraft anderswo sinnhaft einzusetzen.

Auch durch die lange Misere der Ärzte und deren Medikamente dauerte es nicht lange, 
diesbezüglich hinter einen Abschnitt blicken zu dürfen, der mir die Wahrheit aufwarf, dass Ärzte in 
den meisten Fällen lediglich durch wirtschaftliche Interessen als Außendienstmitarbeiter der 
Pharmaindustrie fungieren und durch deren Schule gegangen sind, um an deren Profit teilhaben zu 
können. Sie verlieren ihre Liezens, folgen sie einer anderen Ideologie.

Hierzu:
7X4-2) Quelle: Intern: Ärzte, die Außendienstmitarbeiter der Industrie(!)?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X4-1%29-%C3%84rzte%2C-die-Au
%C3%9Fendienstmitarbeiter-der-Industrie%28!%29:f?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

„Man beißt (...in der Regel...) nicht die Hand, 
die einen füttert.“

 Ich möchte nicht unterstellen, dass ein jeder Mensch, 
der Arzt ist, blind loyal seinem System gegenüber

 agiert, da einige es oft schon im jugendlichen Alter
 werden wollten, um wirklich helfen zu können.
 Zudem ist auch hier die Abhängigkeit der Konzerne
 und deren Einflüsse oft zu groß geworden, um sich
 abzuspalten. Dennoch wächst auch hier ein
 Widerstand heraus, der wieder zeigt, dass das Herz
 stärker ist als der Besitz oder der Titel!
 Ich danke allen Ärzten, die sich dessen
 bewusstgeworden sind, dass es andere Wege gilt zu
 gehen! ♥
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➔ Nun werden wir in den Bereich: Corona eintreten, der ebenso zu dem Kapitel dazu gezählt 
werden darf, da es ebenso erste Erkenntnisse sind die mir mitgeteilt wurden, und ein 
deutlicheres und wahreres Abbild aufzeigen, als das, das uns zwangsläufig erreicht.
Diese Thematik wird ebenso immer wieder mit verschiedenen Informationen den roten 
Faden des Buches streifen.
>Zu dieser Thematik bitte keine Angst o. Ä. aufkommen lassen. Es wird Heilung geben ♥<

„Von einer scheinbaren Gefahr soll die gesamte Gesellschaft ihre gesamte Freiheit aufgeben.“
— Jura Prof. Peter-Alexis Albrecht

Gib Dir und Deiner Familie hier in diesen Quellenverzeichnissen die Möglichkeit, Sachverhalte
und anderweitige Informationen mit Recherchen einfließen zu lassen. Danke!

7X4-3) Quelle: Intern: Warum werden auch kranke Menschen gegen COVID geimpft?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X4-1)-Warum-werden-auch-kranke-Menschen-
gegen-COVID-geimpft:c

Aus dem Beitrag Dr. med. Gerd Reuther: „Warum Ärzte impfen? Weil sie monatlich 12.000 
€ für ihre Impfkampagne extra bekommen (das sind 144.000 € jährlich!) und 10 € 
Denunziationsgebühr für jeden Patienten, der sich nicht impfen lassen will... . Die 
Korruption im deutschen Gesundheitswesen verschlägt mir die Sprache.“

Weiter:
Nicht, dass die BRD nun auch in Deutschland den Zwang, sich impfen lassen zu müssen, bewilligen 
möchte, so wird wie auch in vielen anderen Bereichen der treuste aller Diener der erste sein müssen, 
der diesen Willen annehmen muss, und danach derjenige sein, der sich dafür aussprechen wird, um 
wiedermals seine Lebensweise und deren Loyalismus unterschwellig zu rechtfertigen.

Hier ein kurzer Beitrag in dem sich ein Musiker zu der derzeitigen Impfpolitik und deren 
Betrachtungswinkel auf seine Art Ausdruck verleiht.
7X5) Quelle: Intern: Fragen und Antworten
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X5)-Fragen-und-Antworten:6

> 7X5-1) Quelle: Intern: Professor Peter Albrecht - Deutscher Jurist und Kriminologe - Der 
Rechtsstaat schwindet 
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X5-1%29-Professor-Peter-Albrecht---
Deutscher-Jurist-und-Kriminologe---Der-Rechtsstaat-schwindet:c?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Hierzu: Professor Peter Albrecht - deutscher Jurist und Kriminologe:
„Der Rechtsstaat ist mitten in der Auflösung, hin zur Staatssicherheit der DDR, nur 
noch schlimmer. Die Staatsgewalten spielen verrückt in unserer Gesellschaft. Die 
Exekutive ignoriert das Bundesverfassungsgericht, schluckt die Legislative und 
Verfassungsprinzipien. Vor einer scheinbaren Gefahr soll die Gesellschaft ihre 
gesamte Freiheit aufgeben und das ist eine Umkehrung unserer Demokratie.“ <

Rechtsstaat Deutschland? Nur, solange die Agenda gefahren wird!: Hochinteressant! ↓
Beitrag: Staatsanwältin und Rechtsanwältin a.D. packt aus , unter: https://t.me/Freiheit369/396?single 
Ebenso wissenswert!: Generalbundesanwalt verhindert Aufklärung > https://t.me/Freiheit369/403 

„Die gleichen Leute die sagen: "Kein Mensch ist illegal!", sagen: "Ungeimpfte müssen draußen 
bleiben!". Die gleichen Leute die bei Abtreibungen sagen: 

"Mein Körper, meine Entscheidung!", sagen: "Lass Dich Impfen!“
—  Ein Passant
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Hier etwas zur Rechtslage zum Bestreben deren Impfung:
! Sehr wichtige Information! Auch der beigefügte Text darunter!
7X6) Quelle: YouTube: https://youtu.be/Nuw3SboK_qU , oder; 18. Res. 2361 verbietet Sanktionen 
gegen Impf-verweigerer
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X6)-18.-Res.-2361-verbietet-Sanktionen-gegen-
Impf-verweigerer:6

Vor wenigen Tagen wurde im Europarat die Resolution 2361 verabschiedet. Diese enthält 
faszinierende Artikel zu unserem Schutz, die wir einfordern können und sollten. Sämtliche 
Beschlüsse der Regierung verstoßen gegen diese Resolution und stellen ein Verbrechen 
gegen die Menschlichkeit dar. Man sollte wieder in die Selbstverantwortung gehen und 
seine Recht einfordern. Stellt Fragen und fordert Nachweise. Wir haben es nun schriftlich.
Lass den TV aus und informiere Dich selbst unabhängig. Sie werden uns nur deren 
„Wahrheit“ mitteilen. 
> Quellen zur: Europarats Resolution für Menschenrechte 2361  
https://www.parlament.gv.at/PAKT/VHG/XXVII/A/A_01364/fnameorig_887268.html .
Kurzform unter:
https://laufpass.com/corona/europarat-untersagt-diskriminierung-von-ungeimpften/ .
Original englisch:
https://pace.coe.int/en/files/29004/html .

Für die Übersetzung von englischen Texten empfehle ich Dir: 
https://www.deepl.com/translator 

In Bezug auf die Impfung, die wichtigsten Auszüge aus der Resolution:

„Die Versammlung fordert daher die Mitgliedsstaaten und die Europäische Union dringend auf:
> Artikel 7.1 => im Hinblick auf die Entwicklung von Covid-19-Impfstoffen;
- Aussage 7.1.1 => [hat sicherzustellen, dass] qualitativ hochwertige Studien durchgeführt 
werden, die solide und auf ethische Weise in Übereinstimmung mit den einschlägigen 
Bestimmungen des Übereinkommens über Menschenrechte und Biomedizin (SEV Nr. 164, 
Oviedo-Konvention) und dessen Zusatzprotokoll über biomedizinische Forschung (SEV 
Nr. 195) durchgeführt werden und die schrittweise auch Kinder, schwangere Frauen und 
stillende Mütter einschließen;

Zu:
SEV Nr. 164, Oviedo-Konvention / Menschenrechte und Biomedizin:
- Kapitel IV [Menschliches Genom]:
- Artikel 13 [Interventionen (= Eingriffe) ins menschliche Genom]:
„Eine Intervention, die auf die Veränderung des menschlichen Genoms gerichtet ist, 
darf nur zu präventiven, diagnostischen oder therapeutischen Zwecken und nur dann 
vorgenommen werden, wenn sie nicht darauf abzielt, eine Veränderung des Genoms 
von Nachkommen herbeizuführen.“
Quelle: https://rm.coe.int/168007d002 .
> Das mRNA verändert jedoch das Genom/DNA von dem Probanden, sowie deren 
Nachkommen. Somit besteht der Verstoß gegen die europäische Resolution für 
Menschenrechte 2361 sowie gegen Oviedo-Konvention Nr. 164!

Hierzu:
> Man lässt sich eine Spritze geben, deren Verlauf und Auswirkung selbst offiziell 
unklar ist. Man weiß inoffiziell, dass über die Impfung das sogenannte „CRISPR-
Cas9“ und Genome Editing/Genomchirurgie zur Anwendung kommt, was bestimmte 
vom Hersteller gewollte Gensequenzen Deines Erbgutes entnehmen kann und durch 
künstliche DNA-Sequenzen ersetzt wird, welche in Verbindung mit dem Spike-
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Protein stehen. Nach Erhalt dieser Spritze ist Deine Natur verändert. Zudem sagt 
man, dass der Verlauf und der Einfluss auf unsere Spezies vollkommen unklar sind.

Diese dort angewendeten Verfahren nennen sich:
> Genome Editing oder Genomchirurgie:
„Zu Deutsch: häufig Genom-Editierung, ist ein Sammelbegriff für 
molekularbiologische Techniken zur zielgerichteten Veränderung von 
DNA, einschließlich des Erbguts von Pflanzen, Tieren und Menschen.“

> CRISPR/Cas9-Systeme:
„Mit Hilfe der CRISPR/Cas9-Systeme können die Genome der 
unterschiedlichsten Organismen bearbeitet werden.
Genschere, molekulares Skalpell – solche und andere Umschreibungen aus 
der Alltagssprache sollen ausdrücken, was die neue Methode mit dem 
unaussprechlichen Namen CRISPR/Cas9 kann: schneiden – genauer, das 
Erbgutmolekül DNA durchtrennen, und das präzise an einer bestimmten 
Stelle. Forscher können so Gene ausschalten oder an der Schnittstelle neue 
Abschnitte einfügen. Auf diese Weise lässt sich das Erbgut sehr viel einfacher 
und schneller verändern als bisher.“

Wo und wie die Impfung in unsere DNA eingreift, möchte ich Dir in den nachfolgenden 
PDF mitteilen. Ich bitte Dich hierzu, sie bei näherem Interesse zu öffnen um deren Inhalt zu 
entnehmen.
7X7) Quelle: Bild: Spike-Protein im Zellkern und DNA-Schädigung nachgewiesen
Unter: https://t.me/Freiheit369/73 

- „In der Studie wurde durch das Spike-Protein der Funktionsverlust wichtiger DNA-
Reparaturproteine festgestellt, welche unter anderem für weiße Blutkörperchen 
verantwortlich sind.“
- „Dieses Spike-Protein ist pathogen … (= von Bakterien, chemischen Stoffen o. Ä. 
Krankheiten verursachend, erregend) …, alles, was wir seit der Veröffentlichung der 
Impfstoffe über das Spike-Protein gelernt haben ist negativ, zu 100 % negativ.“ -

— Professor Peter McCullough

7X8) Quelle: PDF: Coronavirus-DNA auch in unserem Erbgut
Unter: https://t.me/Freiheit369/74 

- „In DNA umgeschriebene Sequenzen von SARS-CoV-2 im Genom infizierter 
Zellen nachgewiesen.
Überraschende Entdeckung: Obwohl das Coronavirus ein RNA-Virus ist, können 
Teile seines Erbguts in unsere DNA eingefügt werden. Das belegen Gensequenzen 
des Virus in der DNA von Zellkulturen und in Geweben von Covid-19-Patienten. 
Möglich wird dies durch die in unserem Genom präsenten „springenden Gene“, die 
RNA in DNA umwandeln können. Zwar können die ins Erbgut integrierten 
Virengene keine ganzen Coronaviren erzeugen, wahrscheinlich aber virale Proteine.“

7X9) Quelle: PDF: Angst vor DNA-Veränderungen: Griechischer Pharma-Chef will keine 
Corona-Impfung.
Unter: https://t.me/Freiheit369/75 

- „Dimitris Giannakopoulos, Chef von Griechenlands größtem
Pharmaunternehmen Vianex, möchte keine Corona-Impfung, weil er nicht
wolle, dass seine DNA verändert werde.
Der Chef des alteingesessenen griechischen Pharmaunternehmens Vianex und 
Besitzer des Pro-Basketballclubs Panathinaikos Athen (A1-Liga, mehrfacher 
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Euroleague-Gewinner), Dimitris Giannakopoulos, gehört zu den prominenten 
Corona-Impfverweigerern Griechenlands. Vergangene Woche hatte Giannakopoulos 
auf Instagram seine Absage an die Corona-Impfungen bekannt gegeben.
– DNA-Veränderungen unerwünscht –“

7X10) Quelle. PDF: DNA-basierte Speicherchips, synthetische DNA und eine industrielle 
Allianz (Teil 2)
Unter: https://t.me/Freiheit369/76 

- „DNA kann synthetisch hergestellt und Daten können hineingeschrieben werden. 
Auch das Auslesen und gezielte Einschleusen von Daten in synthetische DNA 
funktionieren fehlerfrei. Damit verbunden ist ein völlig neuer Industriezweig, die 
synthetische Biologie. Mit welcher unter anderem die DNA des Menschen 
unbemerkt und dauerhaft verändert werden kann.
Ein Blick auf eine neue industrielle Allianz um Microsoft.
Weitgehend unbemerkt von der Allgemeinheit erfolgt ein kaum zu unterschätzender 
Umbruch – die Entstehung des Industriezweigs der synthetischen Biologie. Es wird 
erwartet, dass diese Form der Biologie im kommenden Jahrhundert einen größeren 
Einfluss haben wird als die Computertechnik im vorherigen.“

(>) Das wichtigste Video überhaupt, das für oder gegen den Impfentscheid informieren 
möchte. Zudem das heute bekannte Zusammengetragene gewisser Verhaltensweisen im 
Organismus, durch die Covid-Impfung. (<)
7X10-1) Quelle: Intern: So erzeugen mRNA-Spike-Impfungen Vakzin-AIDS
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X10-1%29-So-erzeugen-mRNA-Spike-
Impfungen-Vakzin-AIDS:e?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Um den Spike-Proteinen entgegenzuwirken, verwies ich Dich bereits auf die Quelle: 
7X83) – Ausleitung von Spike-Proteinen / Andreas Kalker –, Dir mitzuteilen, dass es 
dafür mindestens ein Mittel gibt. Inwieweit wir alle in dem Beitrag mitgeteilten 
Eingriffe durch die Impfung wieder rückgängig machen können, bleibt abzuwarten. 
Doch bin ich guter Dinge. 

Wo sind die Covid-Toten? Nicht die, die kommen sollen/werden, sondern die, 
die uns mitgeteilt wurden, um uns Menschen zur Impfung hinzubewegen?

7X11) Quelle: Intern: Das Betriebssystem des Menschen – Transhumanismus
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X11)-Das-Betriebssystem-des-Menschen-
%E2%80%93-Transhumanismus:5

7X12) Quelle: Intern: Einige Inhalte und Wirkungen der Impfung. Dr. Rolf Kron
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X12)-Einige-Inhalte-und-Wirkungen-der-
Impfung.-Dr.-Rolf-Kron:a

> Die Impfung soll keine Gentherapie sein?
– Covid-19-Impfung –
„Die österreichische Regierung will 42 Millionen Impfdosen in den Jahren 2022 und 
2023 beschaffen. Dem hat der Finanzausschuss jetzt zugestimmt. […]“
Quelle: 
https://www.parlament.gv.at/PAKT/AKT/ES/J2021/158Finanzausschuss.shtml

Frage:
Wie können sie für 2 Jahre im Voraus 42 Millionen Impfdosen alleine für in diesem 
Fall Österreich bestellen, wenn der Impfstoff gegen die nächsten Varianten nicht 
bekannt ist und wo gegen was wirken möchte? Verstehst Du das?!

90

https://www.parlament.gv.at/PAKT/AKT/ES/J2021/158Finanzausschuss.shtml
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X12)-Einige-Inhalte-und-Wirkungen-der-Impfung.-Dr.-Rolf-Kron:a
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X12)-Einige-Inhalte-und-Wirkungen-der-Impfung.-Dr.-Rolf-Kron:a
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X11)-Das-Betriebssystem-des-Menschen-%E2%80%93-Transhumanismus:5
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X11)-Das-Betriebssystem-des-Menschen-%E2%80%93-Transhumanismus:5
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X10-1)-So-erzeugen-mRNA-Spike-Impfungen-Vakzin-AIDS:e?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X10-1)-So-erzeugen-mRNA-Spike-Impfungen-Vakzin-AIDS:e?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG
https://t.me/Freiheit369/76


Weiter:
- Aussage 7.1.2 => [hat sicherzustellen, dass] die für die Beurteilung und Zulassung von
  Impfstoffen gegen Covid-19 zuständigen Stellen unabhängig und vor politischem Druck  
  geschützt sind.

[= Sind sie das? Sind sie wissenschaftlich oder politisch? Politischer Druck 
besteht hier.]

- Aussage 7.1.6 => [sollte] ein besonderes Augenmerk auf mögliche Insidergeschäfte von
  Führungskräften in der Pharmaindustrie oder auf Pharmaunternehmen zu richten, die sich 
  auf Kosten der Allgemeinheit unangemessen bereichern, indem die Empfehlungen der 
  Resolution 2071 (2015) „Öffentliche Gesundheit und die Interessen der Pharmaindustrie: 
  Wie kann der Vorrang der Interessen der öffentlichen Gesundheit gewährleistet werden.“

[= Wer wurde durch und von den Pharmaunternehmen unterstützt? Auf 
Kosten der Allgemeinheit wurden so Verträge beschlossen!]

> Artikel 7.3 => im Hinblick auf die Gewährleistung einer hohen Akzeptanz der Impfstoffe;

- Aussage 7.3.1 => [hat dafür zu sorgen], dass die Bürger darüber informiert werden, dass
  die Impfung nicht verpflichtend ist und dass niemand politisch, sozial oder anderweitig 
  unter Druck gesetzt wird, sich impfen zu lassen, wenn er dies nicht selbst möchte.
  [= Jeder, auch der Arbeitgeber, sollte bei der Aussage: „Sich impfen zu lassen!“, 

stets von der Aussage des: Europarats Resolution für Menschenrechte 2361, - 
Artikel 7.3, Aussage 7.3.1 in Kenntnis gesetzt werden, dass er mit der gegen die 
Auflage der Europa- und Menschenrechte verstoßen würde! ♥]

- Aussage 7.3.2 => [hat sicherzustellen, dass] niemand diskriminiert wird, weil er nicht
  geimpft wurde, weil er möglicherweise gesundheitliche Risiken hat oder sich nicht impfen 
  lassen möchte.

[= Hierin wird der freie Wille des Menschen anerkannt und steht über den 
BRD-Verordnungen und Meinungen!]

- Aussage 7.3.4 => Verbreitung transparenter Informationen über die Sicherheit und
  mögliche Nebenwirkungen von Impfstoffen, Zusammenarbeit mit und Regulierung
  von Social-Media-Plattformen, um die Verbreitung von Fehlinformationen zu
  verhindern.

[= Sie müssten Nebenwirkungen, Komplikationen öffentlich machen.]
> Extern zu der Nichteinhaltung von Artikel 7.3:

„Der Impfstoff von Pfister verursacht 70 % Nebenwirkungen, 
das haben wir noch nie bei einem Impfstoff gesehen.“

— Prof. für Mikrobiologe Didier Raoult // uncut-news.ch, vom: 04.05.2021

- Aussage 7.3.5 => Sollte den Inhalt von 
Verträgen mit Impfstoffhersteller 
transparent zu kommunizieren und sie 
der parlamentarischen und öffentlichen 
Kontrolle öffentlich zugänglich zu 
machen.

[= Wir haben das Recht zu erfahren, 
welche Verträge die BRD mit der 
Pharmazie geschlossen hat, um 
gegenseitige Interessen zu bedienen.]
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 Hierzu:
7X13) Quelle: Intern: Die Todeskurve steigt nach der Impfung
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X13)-Die-Todeskurve-steigt-nach-
der-Impfung:c

 Verdachtsbestätigung von Herrn Prof. Dr. Christof Kuhbandner:
7X14) Quelle: Intern: Geimpfte als ungeimpft vermerkt
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X14)-Geimpfte-als-ungeimpft-
vermerkt:9

Weiter:
> Artikel 7.4. => im Hinblick auf Covid-19-Impfungen für Kinder;
   Ein Zitat hierzu als Anmerkung:

„Die Überlebensrate bei COVID-19 von Kindern unter 18 Jahren beträgt ohne 
medikamentöse Behandlung 99,998 %.“

— CDC > Centers for Disease Control and Prävention
(US-amerikanische Gesundheitsministerium)

- Aussage 7.4.3 => [hat sicherzustellen, dass] die Wünsche der Kinder
  entsprechend ihrem Alter und ihrer Reife gebührend berücksichtigt werden.
  Wenn die Zustimmung eines Kindes nicht erteilt werden kann … (= bezüglich  
  einer Behinderung oder dem Alter) …, stellen sie sicher, dass die Vereinbarung in
  anderer Form vorliegt und auf zuverlässigen und altersgerechten Informationen
  basiert.

> Druck auf die Eltern auszuüben wäre verboten. In der BRD sind die
Eltern (...als juristische Person...) lediglich als gesetzliche „Erziehungs-
berechtigte“ ausgewiesen, die im Falle „X“ die Berechtigung an die BRD 
übergeben müssen, damit sie der Vormund (= BRD) ohne Verantwortung 
übernimmt. Daher sollte auf allen Verträgen, die Dein/Euer Kind betrifft, im 
Nachgang oder vor der Unterschrift die Bezeichnung: 
„Erziehungsberechtigte(r)“ gestrichen werden und unter Vermerk mitgeteilt 
werden, dass es sich hier um die leiblichen Eltern handelt und Strafantrag bei 
Nichteinhaltung gestellt werden kann. ♥ <

- Artikel 8 => In Bezug auf die Resolution 2337 (2020) zu Demokratien, die von
  der Covid-19-Pandemie betroffen sind, bekräftigt die Versammlung, dass die
  Parlamente als Eckpfeiler der Demokratie weiterhin ihre dreifache Rolle als
  Repräsentant, Gesetzgeber und Aufsicht unter pandemischen Umständen spielen
  müssen. Die Versammlung fordert die Parlamente daher auf, diese Befugnisse
  gegebenenfalls auch in Bezug auf die Entwicklung, Zuteilung und Verteilung von
  Covid-19-Impfstoffen auszuüben.
  ----- > Danke: Peter von Liechtenstein!

Abschließend:
7X15) Quelle: Intern: Europarat Resolution für Menschenrechte 2361 muss eingehalten 
werden.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X15)-Europarats-Resolution-f%C3%BCr-
Menschenrechte-2361-muss-eingehalten-werden.:d

> Ich möchte kurz etwas zu der Europapolitik sagen. Gerade jetzt sehen wir 
Mitteilungen aus dem Europaparlament, das sich gegen die Corona-
Maßnahmen empörend mitteilt. Vorsicht!

92

https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X15)-Europarats-Resolution-f%C3%BCr-Menschenrechte-2361-muss-eingehalten-werden.:d
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X15)-Europarats-Resolution-f%C3%BCr-Menschenrechte-2361-muss-eingehalten-werden.:d
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X14)-Geimpfte-als-ungeimpft-vermerkt:9
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X14)-Geimpfte-als-ungeimpft-vermerkt:9
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X13)-Die-Todeskurve-steigt-nach-der-Impfung:c
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X13)-Die-Todeskurve-steigt-nach-der-Impfung:c


Man möchte damit erreichen, dass die angespannte Situation der
EU-Bürger nun dort, in dem dagegen Vorgehen des Europarates, eine 
Hoffnung sehen/erfahren soll. Denn wie heißt es?
– EU-Recht steht vor Bundesrecht. – 
„Sie haben mehr Rechte und sind zudem gegen diese Maßnahmen. Geben wir 
ihnen nun unsere Stimme!“, könnte es heißen.
Doch wer dem Buch aufmerksam folgte und weiter folgt, wird erfahren 
(haben), dass die EU zusammengefasst werden soll zu einem Staatskomplex 
(= Handelsrechtliche Fusion). Die EU und deren Parlament sind ebenso 
nichts anderes als ein Handelskonstruck, das gleichsam durch Unwissenheit 
und Gewohnheit die Macht übernehmen möchte, geben wir sie ihnen durch 
diese Unwissenheit. Für uns bleibt auch dort nichts zu finden, weder übrig! 
So verlieren alle Europäer ihre (National)Staaten und ihr Staatsvolk und die 
übriggebliebene Kultur. Der Nationalstaat eines jeden einzelnen zerbricht, 
welche dann zu einem Vielvölkerstaat verschmelzt werden sollen. 

– Die vereinigten Staaten von Europa – 
Eine Regierung, eine Polizei, ein Recht, ein Religion u. a. Es könnte Sinn 
ergeben, doch nicht durch deren Interesse, sehen wir deren Werke der 
Vergangenheit an! „An den Früchten wird man sie erkennen.“
Da wir Europäer dafür bereits sensibilisiert wurden (= Völkeraustausch/ 
Wirtschaftlichkeit/Flucht/Not) und weiterhin werden sollen, Menschen mit 
verschiedensten ungeprüften Hintergründen aufzunehmen, was zudem stets 
das Erkennen der eigenen Probleme überblendet, soll dieser Übergang vom 
rein Verständlichen her wieder auf seiner tiefenpsychologischen 
programmierten Ebene verständnisvoll vermittelt werden, um ebenso wie 
alles andere auch, angenommen zu werden.
Wenn der unwissende Mensch nun der nächsten Täuschung unterliegt, der EU 
alle Verantwortung zu übergeben, da die eigene Regierung das eigene Land 
geschwächt hat, begibt er sich genau in deren Agenda.

      > Diese Leute wissen, dass die EU niemals ein Staat sein kann. Es ist ein 
selbsternannter Vertragsverbund, der aus nicht vom Volk gewählten und selbst 
ernannten Statisten besteht. Nur wer ihnen glaubt und nicht selbst prüft, 
erschafft deren Realität.
Hierzu: https://commission.europa.eu/strategy-and-policy/priorities-2019-
2024/new-push-european-democracy/conference-future-europe_de :  
„[…] Die Konferenz ist die erste ihrer Art: als europaweite Übung in Sachen 
Demokratie — mit von Bürgerinnen und Bürgern getragenen Debatten, bei 
denen die Menschen aus ganz Europa ihre Ideen austauschen und unsere 
gemeinsame Zukunft mitgestalten können. […]“

• Niemand von uns wird eine deren Entscheidungen treffen. Doch 
werden sie sehen, wie viele ihnen vertrauen, um wieder deren Masse 
als Vorwand für deren Veränderung zu nutzen.

7X15-1) Quelle: Intern: Die EU schützt ihre Macht wie einst Hitler und Co.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X15-1%29-Die-EU-sch
%C3%BCtzt-ihre-Macht-wie-einst-Hitler-und-Co.:9?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 
        Diese Aussage traf Karl Albrecht Schachtschneider > Staatsrechtslehrer
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„Wir beschließen etwas, stellen das dann in den Raum und warten einige Zeit ab,
was passiert. Wenn es dann kein großes Geschrei gibt und keine Aufstände,

weil die meisten gar nicht begreifen, was da beschlossen wurde,
dann machen wir weiter – Schritt für Schritt, bis es kein Zurück mehr gibt.“

— Jean-Claude Juncker

> Der unwissende Deutsche ist ohnehin Heimatlos, da er keinen 
völkerrechtsanerkannten Staat vorfindet. Was nach eigener Meinung ist der 
Deutsche dann noch nach einer völligen Entnahme seiner Möglichkeiten, 
Menschen-, Staats- und Bürgerrechte zu besitzen?
Keines deren Unternehmen, Stellen, Behörden o. Ä. wird uns Sicherheit und 
Wohlstand einräumen. Sie arbeiten für Geld, Titel und Macht. Der, der das 
Geld leitet, nutzt dies als Mittel um seine Interessen umzusetzen. Sie tun das, 
was ihnen gesagt wird, um ihre Rechnungen und das „bessere“ Leben 
bezahlen zu können und, um das Ego mit dem heraus zu versorgen.
> Jedes Volk soll und muss sich endlich auf sich selbst verlassen, da von ihm 
alle Macht und Wille ausgeht! ♥     
Danke!

> Nachtrag:
Es wurde berichtet, dass nach dem 30. Juni 2022 die Resolution 2361 geändert 
werden soll und somit keine Einwände mehr gegen die OBLIGATORISCHE 
IMPFUNG erhoben werden.
- Es liegt noch etwas in der Zukunft (Heute 03.05.2022). Dort wird man sehen, ob 
diese Nachricht nur für Tumult sorgen sollte, oder ob ein weiterer Nagel zur 
Enteignung des Willens und des Körpers bei deren Zusammenspiel führt. <

Zudem:
Der sogenannte: „Nürnberger Kodex“, ist eine zentrale, aktuell heute angewandte ethische 
Richtlinie zur Vorbereitung und Durchführung medizinischer, psychologischer und anderer 
Experimente am Menschen. Er gehört seit seiner Formulierung in der Urteilsverkündung im 
Nürnberger Ärzteprozess (1946/47) insbesondere zu den medizinethischen Grundsätzen in 
der Medizinerausbildung.
Er besagt, dass bei medizinischen Versuchen und Experimente, welche keine klare validierte 
(= die Gültigkeit) Zulassung besitzen (= Covid-19-Impfstoffen), welche hieraus nicht klar 
darlegen, ob oder welche Nebenwirkungen auftreten können/werden, da die Standzeit und 
deren Beobachtungen nicht erfolgten an Menschen …:
„ … die freiwillige Zustimmung der Versuchsperson unbedingt erforderlich ist.
Das heißt, dass die betreffende Person im juristischen Sinne fähig sein muss, ihre 
Einwilligung zu geben; dass sie in der Lage sein muss, unbeeinflusst durch Gewalt, Betrug, 
List, Druck, Vortäuschung oder irgendeine andere Form der Überredung oder des Zwanges 
von ihrem Urteilsvermögen Gebrauch zu machen; dass sie das betreffende Gebiet in seinen 
Einzelheiten hinreichend kennen und verstehen muss, um eine verständliche und informierte 
Entscheidung treffen zu können.“

Hierzu:
Wie soll man verstehen können, wenn die Packungsbeilagen nicht mehr der Impfung 
beiliegt, oder Inhalte fehlen? Muss man davon ausgehen, das ein jeder externe 
Quellen aufsuchen muss, um diese Informationen zu erhalten? Es ist diesbezüglich 
genauso wichtig wie bei allen anderen Medikamenten, zu wissen und zu verstehen, 
was einem jeden verabreicht werden soll.
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Zudem:
> Das in der „[..]“ geschriebene möchte „das Heute“ im Vergleich darlegen. <
– Holocaust-Überlebende Vera Sharav: Wenn wir nicht alle Widerstand 
leisten, wird es nie wieder so sein! Vollständige Rede – Nürnberg, 20. August 
2022 – 
„[…] Der Holocaust[/menschliche Verfall] begann nicht erst in den 
Gaskammern[/desaströsen Zuständen der Lebensweisen und dessen 
Würdelosigkeit] von Auschwitz[/sämtlichen annektierten Ländern] und 
Treblinka.
Dem Holocaust[/menschliche Verfall] gingen 9 Jahre der schrittweisen 
Einschränkung der persönlichen Freiheit und der Aufhebung der gesetzlichen 
und bürgerlichen Rechte voraus.
Die Bühne[/Pandemie] wurde durch Angstmacherei und Hasspropaganda 
bereitet.
Eine Reihe von demütigenden, diskriminierenden Regierungserlassen 
dämonisierte die Juden[/Ungeimpften] als „Krankheitsüberträger“. 
Wir wurden mit Läusen[/Nazis – Verschwörungstheoretiker – Gefahr] 
verglichen. […]“
Quelle: https://uncutnews.ch/holocaust-ueberlebende-vera-sharav-wenn-wir-
nicht-alle-widerstand-leisten-wird-es-nie-wieder-so-sein-vollstaendige-rede-
nuernberg-20-august-2022/ 

 Kaum etwas hat sich verändert. Nicht so deutlich wie einst, doch 
genauso Hasserfüllt und zersetzend wie es bereits zu lange war. 
Man wird nicht von der pro-Volk-Politik vertreten, sondern in weitere 
Nötigungen getrieben, bis sie endlich ihr Ziel erreicht haben. Man 
sollte stets die Vergangenheit mit dem Jetzt vergleichen.
----------------------------------------
> > „ – Es gibt kein Zurück mehr – 
Das Überleben aller politischen und medialen Akteure hängt von der 
Existenz dieser Pandemie ab! Ohne Pandemie kann der gesamte 
Staatsapparat nur noch zurücktreten.
Gibt es keine Pandemie, gibt es auch kein Vertrauen mehr in 
irgendeine Institution dieses Staates. Ein gesellschaftlicher Super-
GAU! (Zudem kann der „The Great Reset“ nicht umgesetzt werden!)

Und darum gibt es die Pandemie. Sie wird gebraucht! Allein schon, 
um die immensen Schäden zu rechtfertigen, die durch die Maßnahmen 
gegen die Pandemie entstanden sind. Ein Rückzieher ist unmöglich. 
Und es ist egal, welcher weitere Schaden durch die Aufrechterhaltung 
der Pandemie noch entstehen wird.
 
Hier wird nämlich nicht die Bevölkerung vor einer Krankheit 
geschützt. Hier schützt sich eine Regierung vor den Konsequenzen der 
eigenen Fehler – auf Kosten der Bevölkerung.“
Von: Adrian Bauer (yoice.net)

Wissenswert:
Auf was lassen wir uns hier ein, wenn doch ständig alles anders kommt, als vorab erwähnt?
Quelle: https://www.corona-in-zahlen.de/weltweit/gibraltar/ :

> In Gibraltar sind 100 % der Menschen geimpft. Dennoch trat ein Inzidenzwert von 
18263 auf.
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Weiter:
- Kann mich mein Arbeitgeber zur Impfung zwingen?

Nein! Auch wenn ihm medial empfohlen wird, sich gegen Corona zu impfen, 
besteht keine Pflicht hierzu. Lediglich der Zwang und die Angst, im 
Arbeitsverhältnis der Gemeinschaft als Gefahr angesehen zu werden, zwingt 
durch den Impfwunsch des/der Vorgesetzten dazu, sich dieser Maßnahme 
hinzugeben. Doch die Impfung ist freiwillig. Deswegen kann auch der 
Arbeitgeber nicht anordnen, dass sich seine Beschäftigten impfen lassen.
Eine solche arbeitsrechtliche Weisung ist also rein rechtlich unwirksam.
Wer als Arbeitnehmer deswegen abgemahnt wird oder sogar die Kündigung 
erhält, hat sehr gute Möglichkeiten, einen Prozess beim Arbeitsgericht zu 
gewinnen.
> Du hast natürlich auch die Möglichkeit nach einer Kündigung das Arbeits-
losengeld in Anspruch zu nehmen, um Dich gerade in dieser Zeit auf Dich 
selbst und Dein Umfeld konzentrieren zu können, wird Dir alles zu viel. ♥ <

- Ist das so? Wurden wir alle vollumfänglich durch die Fürsorgepflicht der Industrie 
und der(en) Politik aufgeklärt, dass wir über die Risiken die auftreten werden in 
Kenntnis gesetzt wurden? Das, was jetzt Tag für Tag indirekt inoffiziell an die 
Oberfläche kommt, wird verleugnet oder als nichtig dargestellt.
Doch möchte ich Dir die Möglichkeit geben, diese Informationen hier, in diesem 
Buch zu erfahren.
Ich greife in diesen Bezug vor auf die Quelle: 7X264) – EILMELDUNG: Schock-
Studie aus Japan! Nanopartikel in Eierstöcken gefunden? | Corona-Impfung –.

Jede Regierung die für ihr Volk errichtet wurde, die [aus der Ehre heraus] dieses 
Amt ausübt, würde sich im Eilverfahren an diese Studien setzen, Kontakt mit diesen 
Universitäten oder Laboren aufnehmen, die Impfmaßnahmen sofort zu unterbrechen, 
um herauszufinden, ob eine Gefahr für Leib und Leben sowie für die menschliche 
Biologie existiert. Nach diesem Beitrag und dem Interesse der BRD darf man in 
Kenntnis gesetzt werden, welche Fürsorgepflicht hierzulande übernommen wird.
Die Agenda: „Die Impfdosen müssen verabreicht werden. Jedes Wiederwort möchte 
im Keim erstickt werden.“

Ein Arzt   hätte   hierzu schreiben können:  
„Hausarztpraxis Mustermann / Achtung!

Ab sofort werden in unserer Praxis keine Impfungen gegen Corona vorgenommen.

Nachdem wir uns in der Vergangenheit auch an den Impfungen gegen Corona 
beteiligt haben, beende ich nun die Impfungen gegen Corona in meiner Praxis.
In letzter Zeit kamen vorwiegend Patienten zu mir, die als Grund für die Impfung 
den Druck der Gesellschaft, Druck durch Arbeitgeber und allgemeine 
Einschränkungen im öffentlichen Leben angaben.
Für eine medizinische Maßnahme, wie eine Impfung, sind eine medizinische 
Notwendigkeit und das Einverständnis des Patienten Grundvoraussetzungen. Über 
die medizinische Notwendigkeit möchte ich an dieser Stelle keinen Kommentar 
abgeben, jedoch ist das Einverständnis des Patienten Grundvoraussetzung für einen 
medizinischen Eingriff (Impfung ist kein Notfall). Um ein Einverständnis zu geben, 
muss aber der Patient umfassend aufgeklärt sein und die Entscheidung darf nicht 
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unter Druck oder unter Androhung von Sanktionen erfolgen (Unwirksamkeit einer 
"freien" Entscheidung). Da die freie Entscheidung aktuell nicht mehr gegeben ist, 
kann die Aufklärung nicht mehr nach medizinisch sowie ethischen Aspekten erfolgen 
und die Impfung würde ohne Aufklärung und Einverständnis erfolgen. Dies 
entspricht jedoch einer Körperverletzung, der ich nicht berechtigt und willens bin.
Ich bitte Sie, meine Entscheidung zu verstehen und zu akzeptieren.

Bei Fragen zur Impfung oder gesundheitlichen Aspekten können Sie sich weiterhin 
gern an mich wenden.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.“
-----

Zudem als eigentliche Schutzfunktion:
Quelle: https://www.coe.int/en/web/conventions/search-on-treaties/-/conventions/
rms/090000168007d002 ; Council of Europe/Europäischer Rat 
(Inhalt wurde verändert) > Heute: https://rm.coe.int/168007d002 

Zum Inhalt:
„Council of Europe/Europäischer Rat:

Sammlung europäischer Verträge - Nr. 164

Übereinkommen zum Schutz der Menschenrechte und der Menschenwürde im 
Hinblick auf die Anwendung von Biologie und Medizin: Übereinkommen über 
Menschenrechte und Biomedizin *
[…] (*)Der Vertrag von Lissabon zur Änderung des Vertrags über die Europäische 
Union und des Vertrags zur Gründung der Europäischen Gemeinschaft traten am
1. Dezember 2009 in Kraft. Als Konsequenz ab diesem Zeitpunkt gilt jede 
Bezugnahme auf die Europäische Wirtschaftsgemeinschaft die Europäische Union zu 
lesen.

- im Bewusstsein, daß der Missbrauch von Biologie und Medizin zu Handlungen 
führen kann, welche die Menschenwürde gefährden; (Wurde abgeändert)

- bekräftigend, daß die Fortschritte in Biologie und Medizin zum Wohl der heutigen 
und künftigen Generationen zu nutzen sind;

- betonend, daß internationale Zusammenarbeit notwendig ist, damit die gesamte 
Menschheit aus Biologie und Medizin Nutzen ziehen kann;

- in Anerkennung der Bedeutung, die der Förderung einer öffentlichen Diskussion 
über Fragen im Zusammenhang mit der Anwendung von Biologie und Medizin und 
über die darauf zu gebenden Antworten zukommt;

- von dem Wunsch geleitet, alle Mitglieder der Gesellschaft an ihre Rechte und ihre 
Verantwortung zu erinnern;

- unter Berücksichtigung der Arbeiten der parlamentarischen Versammlung auf 
diesem Gebiet, einschließlich der Empfehlung 1160 (1991) über die Ausarbeitung 
eines Übereinkommens über Bioethik;
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- entschlossen, im Hinblick auf die Anwendung von Biologie und Medizin die 
notwendigen Maßnahmen zu ergreifen, um den Schutz der Menschenwürde sowie 
der Grundrechte und Grundfreiheiten des Menschen zu gewährleisten,
sind wie folgt übereingekommen: […]“
---

Du bist es Dir selbst Wert, unter eigenen Recherchen und Verantwortung die Entscheidung 
für Deine und die Gesundheit Deiner Kinder zu treffen. Daher teile ich Dir dieses Wissen 
und die Schutzmöglichkeit mit, damit Du in der Lage bist, Verständnis und einen weiteren 
Blickwinkel zu errichten, die die Einseitigkeit der Interessengruppen verständlich macht.
7X16) Quelle: Intern: Impfen. Ja oder Nein?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X16)-Impfen:6
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„Wenn Deine Impfung wirkt, warum sollte ich mich dann impfen lassen? Und wenn Deine 
Impfung(en) nicht wirken, warum sollte ich mich dann erst recht impfen lassen?“

Hast Du schon einmal ein Kleinkind gesehen, das nach einer Impfung/Mehrfachimpfungen und 
seine Zusatzstoffe reagierte, wie in etwa durch einen anaphylaktischen Schock? Uns Menschen 
wurde die Verbindung zur Natur und ihrer natürlichen Abwehr genommen, eine neue künstliche 
Immunabwehr wurde geschaffen und die Medien berichten einseitig, dass solche Ereignisse zumeist 
nicht an uns übermittelt werden können.
Die Pharmaindustrie und deren Politik teilt sie sicherlich nicht mit.

7X17) Quelle: YouTube: https://youtu.be/PimwdyQSLLc , oder; Baby 2 Tage nach Meningitis-B 
Impfung. Unglaubliche Impfschäden
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X17)-Baby-2-Tage-nach-Meningitis-B-Impfung.-
Unglaubliche-Impfsch%C3%A4den:d

Ich kann es nicht in Worte fassen! Darf man es als würdelos und feige bezeichnen, wie die Gesetze 
und Verordnungen über unsere Kinder herfallen und ihnen nachgewiesen Stoffe zuführen, die 
unglaublich auf ein Kleinkind einwirken?
Mehrfachimpfung und deren satanistischer Eingriff in den Körper eines menschlichen Wesens:
7X18) Quelle: Intern: Wirklich!!?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X18)-Wirklich!!:4

Hierzu:
Sehr wissens- sowie empfehlenswert ♥:
7X19) Quelle: Intern: Was in Impfungen enthalten ist und uns krank macht.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X19)-Was-in-Impfungen-enthalten-ist-und-uns-
krank-macht.:2

7X20) Quelle: YouTube: https://youtu.be/CRy5phaYc4k , oder; Die bösen «Mutanten» und wo ist 
in der Demokratie die Opposition geblieben? | Dr. Klinghardt | QS24
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X20%29-Die-b%C3%B6sen-%C2%ABMutanten
%C2%BB-und-wo-ist-in-der-Demokratie-die-Opposition-geblieben-_-Dr.-Klinghardt-_-QS24:8?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG  

7X21) Quelle: Intern: Spanische Grippe - Millionen Tod geimpft
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X21)-Spanische-Grippe---Millionen-tod-geimpft:7

Wahrlich wahre Worte, Gedanken und Mitteilungen die das offenlegen, was zu viele leider 
nicht in einen Zusammenhang bringen können. Danke, für Deine Arbeit! ♥

7X22) Quelle: Intern: Sollten wir nicht Jesus, anstelle von Politik und Impfstoffen um Hilfe bitte?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X22)-Sollten-wir-nicht-Jesus,-anstelle-von-Politik-
und-Impfstoffen-um-Hilfe-bitte:7   
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 Weiter:
 Es wird zwar einerseits betont,
 dass noch jeder das Recht auf
 freie Impfentscheidung hat, bis
 ein globaler Grund eventuell
 diesen Zustand ablösen möchte.
 Doch Begründungen werden
 sich finden lassen, wie z. B:  
 Teilnahme an bestimmten
 Ereignissen, Zutritt zu 

bestimmten Gebäuden, 
Aufenthalt auf verschiedensten 
Plätzen, berufliche 
Verpflichtung, Annahme und 
Aufnahme verschiedener 
Einrichtungen u. a. werden die 
Zustimmung der Impfung 
benötigen. Jeder wird die 
Konsequenz aus dieser

 Zugehörigkeit und
 Entscheidung tragen müssen.
 Denn ganz so frei und einfach
 wie uns erläutert wird, wird es
 uns doch nicht gemacht, denn
 Kinderärzte nehmen oft
 ungeimpfte Kinder nicht als
 Patienten auf. Zudem klären sie
 uns nicht über die vielfachen
 Nebenwirkungen und
Inhaltsstoffe … (= z. B: Quecksilber [= Thiomersal, oder Ethyl]) … auf. Oder ungeimpften Kindern 
wird die Aufnahme an Kindergärten verweigert. Oder ungeimpfte Kinder werden von Schulen 
ausgeschlossen. Hinter vorgehaltener Hand gibt es schon den sogenannten Impfzwang!
Denn Säuglinge, Kinder, Soldaten, das Betreuungspersonal von Schulen und Gemeinschafts-
einrichtungen, Mitarbeiter im öffentlichen Dienst, Polizisten, Ärzte/Heilpraktiker/Physiothera-
peuten/Hausmeister/Pflegedienste u. v. a. gehören jetzt schon dazu.
Der Impfzwang wird durch deren Behörden und deren Polizei umgesetzt, sollte sich jemand nicht 
an deren Anweisung halten.

7X23) Quelle: Intern: Keine Impfpflicht!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X23)-Keine-Impfpflicht!:2

Die Thematik die derzeit besteht ist bereits die Impfpflicht, die Menschen zwingt, sich 
verschiedene Impfungen geben lassen zu müssen (= Masernimpfung), um an Tätigkeiten 
und Orten (= Arbeit, Teilnahmebedingungen für öffentliche Zugehörigkeit u. a.) teilhaben zu 
dürfen (Abhängigkeit durch Zwang und Angst, Verpflichtungen nachkommen zu müssen).
Und was bitte ist daran nicht totalitär?

> Der Begriff: totalitär, kommt aus dem Lateinischen von, „totus“, was so viel bedeutet wie „ganz“ 
oder „vollständig“. Unter einem totalitären Staat versteht man eine politische Herrschaft, bei der die 
Menschen weitestgehend bis vollständig dem staatlichen System unterworfen sind.

Es fehlt lediglich eine kleine Abwandlung der öffentlichen Meinung oder ein weiterer fiktiver 
Grund, der die Masse für die angestrebte Maßnahme begeistern möchte, um legitimiert zu werden. 

100

https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X23)-Keine-Impfpflicht!:2


Doch die öffentliche mediale Meinung hetzt weiter gegen Verschwörungstheorien, die bei eventuell 
längerer Betrachtung, steht man sie ihnen zu, zu viel Wahrheit in sich tragen können.

 ► Von: zdf heute  

 ► Vom: 06.05.2020, 15:49 Uhr, von: Julia Klaus

    ◄Wie ist es den heute? Hatte er recht?      ◄Wie ist es den heute? Hatte er recht?

 „Erst die Masse der Menschen, und dabei spielt es 
keine Rolle wie man sie überzeugen konnte,

legt die Richtung ihrer eigenen Lebensweise fest.
 Das Werkzeug: "Angst durch Abhängigkeit", ist 

eine Möglichkeit seine Interessen zu 
verwirklichen, wenn andere Wege der Information 

nicht zugänglich sind.“

Sehen wir uns bitte hierzu zwei kurze Ausschnitte an, wie die Angst zum einen widerlegt werden 
kann, nachdem sie verstanden wurde, und zum anderen wie man sich in aller Offenheit noch vor 
Jahrzehnten über diese Angst-Manipulation zur Gegenwehr setzen wollte.

7X24) Quelle: Intern: Gerald Grosz widerlegt mit unwiderlegbaren Fakten über Covid, 
Sebastian Bohrn Menas Impfsicht
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X24)-Gerald-Grosz-widerlegt-mit-
unwiderlegbaren-Fakten-%C3%BCber-Covid,-Sebastian-Bohrn-Menas-Impfsicht:f

7X25) Quelle: Intern: Ein Bericht des ZDF aus 1979 über die Manipulation durch Angst vor 
Krankheiten und anderen Dingen.  < Als das ZDF noch kein Staatsfernsehen war.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X25)-Ein-Bericht-des-ZDF-aus-1979-
%C3%BCber-die-Manipulation-durch-Angst-vor-Krankheiten-und-anderen-Dingen.:e

Sein letzter Satz im Beitrag:
„Zivilcourage erfordert mehr Mut als Tapferkeit im Krieg!“

> Ich möchte dennoch erwähnen, dass Corona nicht der Grund für dieses Buch war, 
sondern die davor herrschende Lage dieser Erde und mein Werdegang in deren Leben. <

Ich nutze seit längerem kein TV, Zeitung, Handy, Radio oder allgemeine Nachrichten und 
Informationsquellen mehr. Ich habe meiner Psyche diese unnötige und unmögliche Last 
abgenommen. Doch komme ich ab und an zu der ungewollten Möglichkeit, sehr kurz Teil der 
öffentlichen Berichterstattung zu werden. Dadurch höre oder sehe ich Bilder durch Dritte in TV- 
oder Radiogeräten sowie deren Blättern. Es ist schlimm, wie auf den Unwissenden und leider alles 
glaubenden Menschen der Druck erhöht wird, um jedwede Ziele zu erreichen. Man findet nahezu in 
keiner Minute außerhalb deren Meinungsmache mehr einen Raum, der nicht mit Negativität 
behaftet wird. Grausam wie Menschen durch diesen Eingriff in ihr Unterbewusstsein dieses Leben 
bewerkstelligen sollten und zudem effektiv Leistung für diese Dritte erbringen müssen. Ein 
ständiger Schleier, der dem Menschen so umgespannt wird, verwehrt die Sicht auf das Schöne im 
Leben. Hat auch das wieder Methode, Menschen unter diesen schädlichen Dauerbeschallungen der 
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Lebenslust und -freude zu berauben? Nahezu permanent sehe ich Menschen, die mir durch ihre 
Körpersprache und deren Mimik signalisieren, wie es in ihnen und in deren Gedanken aussieht, die 
auch zusätzlich noch durch das Ego ein Weltbild aufrechterhalten, das nicht durch Freude, Liebe, 
Glück und Gesundheit sowie Vertrauen gekrönt wird. Hier darf man den Menschen, die die 
psychischen Filter dieser Informationen sind, nicht nachtragend für das sein, was mit ihnen auf 
komplexer Ebene umfunktioniert und gemacht wurde/wird. Danke!

Möchtest Du Dein Inneres neu erfahren? Schalte diese Geräte aus.

„Kontrolle durch Angst.“
▼

Vor ca. 75 Jahren wurde Hermann Göring (= Oberbefehlshaber der Luftwaffe) im Nürnberger 
Prozess, was übrigens nur ein Schauprozess war, in denen die wahren Hintermänner Hitlers und Co. 

sich nicht und nie dem Massenmord stellen mussten*, gefragt, 
wie die Deutschen das alles hätten akzeptieren können.

Er antwortete:
„Es ist sehr einfach und hat nichts mit dem Nationalsozialismus zu tun; es hat mit der menschlichen 

Natur zu tun. Man kann es in einem nationalsozialistischen, sozialistischen, kommunistischen, 
monarchischen oder demokratischen Regime tun:

Das Einzige was eine Regierung braucht, um Menschen zu Sklaven zu machen, ist Angst.“

* = Informationen darüber sind mitunter in dem Buch: Eine faktische Analyse der Beziehung 
zwischen Nazi-Faschismus und Römischem Katholizismus, welches unter … : 
https://youtu.be/Kn5t5uQ9Yeo , oder; Teaser für eine neue Buchlesung: Hinter den Diktatoren - 
Den Drahtziehern auf der Schliche; … in Auszügen wiedergegeben wird.
Deutsche Übersetzung Kapitel 1: https://odysee.com/@Preu%C3%9FenUweSchmidt:6/joggler66---
Hinter-den-Diktatoren-%282%29-Jesuiten%2C-Juden-und-Freimaurer-%281%29:a?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG , oder; Hinter den Diktatoren Jesuiten, Juden und 
Freimaurer 

Angst und Stress senkt nachweislich das Immunsystem!
Und Angst kann (...soll und wird...) lenken (= Manipulation durch Angst)!
Hingegen das Lachen … (= das uns leider zu oft durch äußere Einflüsse und Abhängigkeiten 
verwehrt bleibt) … sowie das Gefühl der Dankbarkeit, die Ruhe und die Freude, die das 
Immunsystem nachweislich stärken.

  Dankbar für den Tag und seine schönen Gegebenheiten sein. Für das Essen, die Natur und
  Tiere u. v. a! Freude, die man von den lächelnden Kindern verspüren konnte. Freude, die  
  einem den Tag als leicht und schön wiedergeben. U. v. a. Gründe, die man lediglich als  
  solche erkennen und sie zulassen darf.

 „Gedanken erschaffen Gefühle und diese wiederum Deine Realität.“

Verschiedenste Werkzeuge können wie der Druck eines Arbeitgebers zu dessen Ziel verhelfen, da 
man auf sein Geld in dieser abhängigen Welt vermeintlich angewiesen ist, um weiteren 
Verpflichtungen und Abhängigkeiten gerecht zu werden.

Hierzu ein kleiner Einwurf:
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Mir erzählte jemand, dass er durch die erniedrigenden Arbeitsverhältnisse seinem damaligen Chef 
die Kündigung vorgelegt hat. Als Antwort erhielt er, ehrlich möchte ich dazu sagen:

„Ein Sklave kann nicht kündigen. Er kann nur weiter verkauft werden!“

So ist es hinter dem Mantel des Zwanges, der Austauschbarkeit, der Sucht, Ablenkung und 
Manipulation! Wo doch der Arbeitgeber (Politik) erst durch die Arbeitnehmer (Volk) zu dem Geld, 
der Größe und dem Wert geworden ist/werden kann! Zu oft wird der Arbeitnehmer auch zur Ego-
Stabilisation genutzt.
Ein Beispiel: Ein Unternehmer wird stets sein Hab und Gut und andere Besitztümer sichern, bevor 
er seine Firma verliert. Doch der Arbeitnehmer und seine Existenzangst stehen auch hier vor 
unvollendeten Situationen.

7X26) Quelle: YouTube: https://youtu.be/Rc-hLf6Z2FQ, oder; Standpunkt
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X26)-Standpunkt:c

Ich möchte Dir die Möglichkeit bieten, einige wenige Beiträge in Augenschein zu nehmen, um sie 
mit dem allgemeinen Meinungsbild abzugleichen.

7X27) Quelle: Intern: ANALYSE Corona: Die größte Panikmache und Manipulation aller Zeiten?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X27)-ANALYSE-Corona.-Die-gr
%C3%B6%C3%9Fte-Panikmache-und-Manipulation-aller-Zeiten:e

Einst kam mir ein Bild unter, dessen Aufschrift ich gerne in diesem Zusammenhang 
mit Dir teilen möchte:

 Betrachten wir uns das Wort oder den Begriff:  
 Viren/Virus näher:

„Viren sind Exosomen, das sind Ausscheidungen 
vergifteter Zellen. Exosomen sind nicht übertragbar. 
Die Menschen sehen sich Exosomen an und nennen 

sie Viren. Das Wort Virus kommt aus dem alten 
Latein und bedeutet Schadstoff oder Gift. Exosomen 

sind eine Reaktion auf eine Krankheit. Exosomen 
erleichtern die Heilung, indem sie Giftstoffe 

aufnehmen.“
— Dr. Andrew Kaufman M.D.,
laut: www.  vaccineimpact.com   .

7X28) Quelle: Intern: Sky-News: The Great Reset
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X28)-Sky-News_Great-Reset:4 

7X29) Quelle: Intern: Suche Dir einen Virus aus
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X29)-Suche-Dir-einen-Virus-aus:a 

Wissenswert hierzu:
Quelle: Buch: DIE GEHEIMNISSE DER GESUNDHEIT - FÜR KÖRPER, SEELE UND GEIST, 
von: André Blank, ISBN: 9783907212011

Zum Inhalt:
Ausschnitt zu dieser Thematik:
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„Ein "Virus" oder "Viren" ist nur ein anderer Name für Zell-Flüssigkeiten, welche ausgeschiedene 
Gifte aus den Zellen aufnehmen – und darum logisch giftig sind –, um den Organismus von Giften 
zu befreien. Diese Gifte – neu auch Viren genannt – müssen neutralisiert und ausgeschieden 
werden.

"Viren" werden erst dann zur Krankheit, wenn sie im Organismus verbleiben und sich unkontrolliert 
vermehren können. In einem gesunden Körper-Milieu ist das nicht der Fall, weil sie rechtzeitig 
neutralisiert und ausgeschieden werden.
Richtig verstanden sind Viren unsere "Helfer" und nicht Schädlinge.

"Viren" sind also nur Ausscheidungen einer toxischen Zelle. "Viren" sind Stücke von RNA oder 
DNA mit einigen anderen Proteinen, die aus der Zelle ausgebrochen sind.“
-----

- Es konnte noch nie ein „Virus“ isoliert dargestellt (= außer angeblich durch das RKI♥) und 
somit bewiesen werden. Es handelt sich außer bei jenen Aufnahmen, die deren These und 
Nutzen tragen, lediglich um animierte Bilder.
- Ich werde dennoch durch die anerzogene Gewohnheit im weiteren Verlauf die 
Bezeichnung: Viren, anwenden. Doch bitte sei Dir nun dessen bewusst, dass alleine Deine 
Gesundheit durch Dein Verhalten sein Ergebnis erbringen wird. Dein Milieu, das 
Immunsystem, die Ernährung und ihre Nährstoffe, Bewegung, selbst das Denken und 
Lachen sind die soliden Grundpfeiler Deiner Gesundheit. Du musst Dich nicht stark machen 
durch herbeigeführte chemische Stoffe, wenn Du Dich nun auf Dich konzentrierst und Dir 
die (Selbst)Liebe, Werte und Aufmerksamkeit, auch durch Wissen zukommen lässt.

> Starkes Immunsystem:
- Gutes sauberes Wasser und Luft
- Gesundes Essen mit zusätzlicher Unterstützung von Nahrungsergänzungsmitteln
- Zellspannung:  - 50 mV und - 90 mV (mV = Millivolt) oder höher => Barfußgehen
- Bewegung
- Liebevolle Sozialkontakte und Berührung
- Angstfrei und Freude u. a.

7X30) Quelle: Intern: Ein starkes Immunsystem kann vieles ab ♥
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X30)-Ein-starkes-Immunsystem-kann-vieles-ab-
%E2%99%A5:f

Wer ein gutes Immunsystem hat, bleibt gesund, 
sonst wäre die Menschheit längst ausgestorben.
Bitte denke Deine eigenen Gedanken!
- Wer sind die Gewinner in diesem Panik-Spiel?
- Wer profitiert von einer Impfung und deren 
Pflicht?
- Hier geht es mitunter um Gelder und DNA!
„Nicht um €ure Gesundheit.“

(Ich meine, das diese Mitteilung in einem 
Schaufenster eines mittelständischen 
Unternehmens ausgehängt wurde.)
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7X31) Quelle: Intern: Die ExpressZeitung - Ein Blickwinkel zu COVID
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X31)-Die-ExpressZeizung.-Ein-Blickwinkel:8

Ebenso:
7X32) Quelle: PDF: Die Ausgabe: 32, mit dem Titel: Corona-Hysterie ohne Beweise / Die WHO als 
Wiederholungstäter
Unter: https://t.me/Freiheit369/77 

7X33) Quelle: Intern: Wenn es das TV … nicht mehr gibt, dann würden wir von der Corona-Krise 
gar nichts mehr mitbekommen
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X33)-Wenn-es-das-TV-nicht-mehr-gibt,-dann-w
%C3%BCrden-wir-von-der-Corona-Krise-gar-nichts-mehr-mitbekommen:d

Die ersten 2-3 Sekunden, die anfangs unklar wahrzunehmen sind, sind folgende 
Worte einzusetzen: „Wenn es das TV, o. Ä. … “

7X34) Quelle: Intern: An oder mit Corona, Prof. Dr. med. René Gottschalk, Gesundheitsamt 
Frankfurt
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X34)-An-oder-mit-Corona-,-Prof.-Dr.-med.-Ren
%C3%A9-Gottschalk-,-Gesundheitsamt-Frankfurt:d

7X35) Quelle: Intern: Wer ist der Mensch hinter all dem was doch nicht zusammenpasst
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X35)-Wer-ist-der-Mensch-hinter-all-dem-was-doch-
nicht-zusammenpasst:d

7X36) Quelle: Intern: Die Grippe-Pandemie und deren Werkzeug! Das Jahr 1979
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X36)-Die-Grippe-Pandemie-und-deren-Werkzeug!-
Das-Jahr-1979:a

7X37) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=2gtAsk5GAy0, oder; Tabula Rasa - 
Der große Reset (The Great Reset)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X37)-Tabula-Rasa---Der-gro%C3%9Fe-Reset-(The-
Great-Reset):c

7X38) Quelle: Intern: Prof. Dr. Lothar H. Wieler, Präsident des RKI im Bezug zu den 
"kommenden" Impfstoffen.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X38)-Prof.-Dr.-Lothar-H.-Wieler,-Pr
%C3%A4sident-des-RKI-im-Bezug-zu-den-kommenden-Impfstoffen:d

Ich bin mir nicht sicher, ob ich irgendwas an diesen Antworten annehmen möchte, 
das mich froh stimmt, damit ich diese Unwissenheit der Inhaltsstoffe in mich 
aufnehmen möchte. Liegt der Fokus auf dem Impfstoff, dessen Inhaltsstoffe oder auf 
der Gesundheit?

7X39) Quelle: Intern: Ein seltener Anblick: Eine offene Gegenüberstellung ServusTV
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X39)-Ein-seltener-Anblick-Eine-offene-Gegen
%C3%BCberstellung--ServusTV:5

Nachtrag:
7X39-1) Quelle: Intern: Das US-Militär kontrolliert den Gesundheitszustand seiner Soldaten. Doch 
die Krankheiten explodieren! AUF1
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X39-1)-Das-US-Milit%C3%A4r-kontrolliert-den-
Gesundheitszustand-seiner-Soldaten.-Doch-die-Krankheiten-explodieren!-AUF1:3
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Und viele Beobachter sind sich sicher, dass dies die ersten Statistiken zu einer Epidemie an 
Nebenwirkungen der COVID-19-Impfungen sind!

Etwas zum Inhalt:
Univ. Doz. Dr. Hannes Strasser steht in Kontakt mit jenen US-Ärzten, die die Daten zur 
Impfung bearbeiten. Er hat diese Informationen und spricht im „AUF1-Gespräch“ über diese 
erschreckenden Zahlen.

> Prozentualer Anstieg der gemeldeten Erkrankungen in den Jahren 2016-2020, zum 
Vergleich mit 2021:
+ 296 % bei Krebserkrankungen
+ 1052 % bei Neurologischen Erkrankungen
+ 2181 % bei Bluthochdruck
+ 894 % bei Speiseröhrenkrebs
+ 680 % bei Multiple Sklerose
+ 624 % bei Krebs Verdauungsorgane
+ 551 % bei Lähmungen
+ 487 % bei Brustkrebs
+ 474 % bei Schilddrüsenkrebs
+ 472 % bei Weibliche Unfruchtbarkeit
+ 468 % bei Lungenembolien
+ 369 % bei Hodenkrebs

Hierzu kommt:
Quelle: Odysee: https://odysee.com/@lincoln-project-djsbsw:d/Bundeswehrsoldaten-
als-Versuchskanienchen:8?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG , oder; 
UNGLAUBLICH. ABER NICHTS NEUES IN DER WELT "Soldaten sind für mich 
bessere Versuchsobjekte als Hunde und Affen." Illegale Medikamententests in 
Bundeswehr Krankenhäusern. Quelle ARD Panorama

7X40) Quelle: PDF: Pfizer’s COVID-19 Impfstoff ist potentiell tödlich!
Unter: https://t.me/Freiheit369/78 

  Ich möchte Dir gerne, um Dir auch in diesem Bereich einen weiteren Blickwinkel
  mitzuteilen, ein sehr interessantes Schreiben aus: > Der Arzneimittelbrief < ,   
  mitteilen:
  - Gegründet von > H. Herxheimer, M. Schwab, H.-W. Spier
  - Herausgeber > Wolf-Dieter Ludwig, Jochen Schuler
  - Schriftleitung > Dietrich von Herrath, Matthias Hammerer, Wolf-Dieter Ludwig,
  - Thomas Schneider, Gisela Schott, Jochen Schuler
  - Mitarbeiter/in > Josefa Lehmke, Wolfgang Oelkers …

  Unabhängiges Informationsblatt CME im Internet Unabhängige Arzneimittelinformationen 
  unter: www.der-arzneimittelbrief.com ; … mitteilen.

7X41) Quelle: PDF: 
https://www.researchgate.net/publication/345950519_Zur_Entwicklung_genetischer_Impfstoffe_ge
gen_SARSCoV2__technologische_Ansatze_sowie_klinische_Risiken_als_Folge_verkurzter_Prufp
hasen_in_DER_ARZNEIMITTELBRIEF_Nov_2020 .
Oder: https://t.me/Freiheit369/79 

> Titel bitte des Beitrags: Zur Entwicklung genetischer Impfstoffe gegen SARS-CoV-2 – 
technologische Ansätze sowie klinische Risiken als Folge verkürzter Prüfphasen,
in: DER ARZNEIMITTELBRIEF Nov. 2020
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Leseprobe:
„Zur Entwicklung genetischer Impfstoffe gegen SARS-CoV-2 – technologische
Ansätze sowie klinische Risiken als Folge verkürzter Prüfphasen [CME].“

Zusammenfassung:
„Von den Impfstoffkandidaten gegen SARS-CoV-2, die sich bereits in der Phase III der 
klinischen Prüfung befinden … (= in der Regel benötigen Impfstoffe einen „Prüfzeitraum“ 
zwischen 5-12 Jahren.) …, sind 60 % den genetischen Vakzinen (= Impfstoff aus lebenden 
oder abgetöteten Krankheitserregern) zuzurechnen (Nukleinsäurebasierte und virale 
Vektorimpfstoffe).
Doch keine der Impfstoffe hat Phase III bestanden!

Bei zwei dieser Kandidaten … (Einem mRNA- und einem viralen Vektorimpfstoff) … 
werden derzeit (Stand 20.10.2020) von der Europäischen Arzneimittel-Agentur
(EMA) im Rahmen eines „rolling review“-Verfahrens bereits erste (...nicht klinische...) 
Daten geprüft.
Unter dem Zeitdruck der Pandemie wurden die laufenden klinischen Phasen I und II zur 
Prüfung der Sicherheit durch Zusammenschieben und Zusammenlegen deutlich verkürzt 
(Teleskopierung).
Durch die Verkürzung üblicher Beobachtungszeiträume erhöht sich das Risiko, dass 
Nebenwirkungen während der klinischen Prüfung unerkannt bleiben. Somit tangieren die 
beschleunigten Testphasen auch die gesundheitspolitische Verantwortung bei der staatlichen 
Vorsorge. Ein weiteres Problem ergibt sich daraus, dass derzeit fast alle Impfstoffe an 
jüngeren Erwachsenen und nicht an älteren Menschen mit deutlich höherem Risiko für 
schwere Verläufe getestet werden.
Auch wird ein sehr wichtiger Wirksamkeitsendpunkt der Impfstoffe, die „sterile Immunität“, 
in den laufenden Studien kaum berücksichtigt.
Würde durch eine Impfung eine anhaltende sterile Immunität erreicht – die ideale Wirkung 
einer Impfung – könnten Infektionsketten unterbrochen werden. Die bisher publizierten 
Ergebnisse der laufenden Impfstudien lassen das aber kaum erwarten. […]“
-----

 „Keiner der uns angebotenen Impfstoffe hat Phase III überstanden. 
Somit ist auch keiner dieser Impfstoffe wirklich zugelassen.“

- Mitteilung von Christopher Exley
(Christopher Exley ist ein englischer Chemiker, der für seine Forschungen zu den 
gesundheitlichen Auswirkungen der Aluminiumexposition bekannt ist. Er ist Professor für 
Bioanorganische Chemie und Gruppenleiter des Laboratoriums für Bioanorganische Chemie 
an der Keele University.)

Phase III:
„[…] Dann wird der Impfstoff über einen bestimmten Zeitraum (...oft vier bis sieben 
Jahre…) an mehreren tausend gesunden Freiwilligen getestet.
Es werden mehrere Dinge untersucht:
a) ob der Impfstoff vor einer natürlichen Infektion schützt,
b) der Impfstoff Patienten besser versorgt als bereits zugelassene und etablierte 
Verfahren (Standard of Care),
c) es keine Wechselwirkungen mit Impfstoffen gegen andere Erkrankungen gibt, die 
vom Arzt zeitgleich verabreicht werden könnten und
d)  ob sehr seltene Nebenwirkungen auftreten könnten,
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e) Impfstoffe zählen zu den Biologika und sind hochkomplexe Arzneimittel. Sie 
stammen von den Viren, Bakterien oder deren Toxinen ab, die die Krankheit auslösen 
und gegen die ein Impfstoff schützen soll. Biologika sind nicht leicht herzustellen. 
Darum beinhaltet die Phase 3 auch sogenannte „lot to lot consistency“-Studien. 
Diese belegen, dass verschiedene Herstellungschargen vergleichbare Wirksamkeit 
und Sicherheit haben.“

- Dieses Experiment wird gerade an uns, der Menschen exerziert. Gleich, ob 
die Armen, der Mittelstand, die Oberklasse o. Ä.

Hierzu: Und wie darf ein Volk Vertrauen in Stoffe und deren Politik(er) setzen, das durch die 
Vorbildfunktion der Politiker geschaffen werden möchte, indem sie sich in der Öffentlichkeit 
impfen lassen, wo die Spritze entweder mit Austauschflüssigkeiten versehen ist oder gar 
keinen Inhalt bei der öffentlichen Verabreichung besitzt. Die eine Staats-Kamera, die die 
Meinung der Impfung als Werbung und Propaganda verbreiten und dadurch manipulieren 
möchte, hält Bilder ebenso fest, damit sie beruhigend auf die Menschen wirken möchte, und 
andere Bilder zeigen etwas, was die Lüge erst erkennen lässt. [Klare Hinweise folgen.]

 Wissenswert:
 Wusstest Du, dass MRC-5      
 Lebergewebe von einem 14 -
 wöchigen weißen abgetriebenen jungen
 Embryo/Säugling stammt und ein  
 primärer Bestandteil der Impfung
 darstellt, der zur Herstellung des  
 COVID-19-Impfstoffs verwendet wird?
 Quelle: https://t.me/Freiheit369/407  ׀
 https://de.wikipedia.org/wiki/MRC-5 .
 Weitere Informationen hierzu folgen
 gleich ab Quelle: 7X51) im PDF.

 Zudem:
 „Impfherstellung – auf Basis von  
 fötalem Rinderserum und abgetriebenen
 humanen Föten – ein Schandfleck der
 menschlichen Geschichte!“
 Corona-Fakten, 13. Januar 2021,
 Quelle: https://t.me/Freiheit369/406  ׀
 https://telegra.ph/Impfherstellung---
 fötales-Rinderserum-und-abgetriebene-
 Föten---Ein-Schandfleck-der-
 menschlichen-Geschichte-01-13 .

 Deren Gott, der aus mindestens der katholischen Kirche erschaffen wurde, ruft dazu auf.

Quelle: Odysee: https://odysee.com/@Preu%C3%9FenUweSchmidt:6/Abgetriebene-Babys-
f%C3%BCr--Herstellung-von-Impfstoffen-Dr-Plotkin-King-of-Vaccines-deutsch:8?
r=2CA5p5iXbjbUiadZR6MabKgFuk1NAtzF  , oder; Abgetriebene Babys für die 
Herstellung von Impfstoffen!        (Dr. Plotkin im Verhör)

Es ist deren Gottes Werk und Vorgabe. Deren Gott liebt Chemie, Gentechnik und ein saures 
Milieu, indem er und seine Anhänger gedeihen können.

7X42) Quelle: Intern: Die brasilianische Gesundheitsministerin lässt sich „impfen“ vor laufender 
Kamera, doch die Spritze ist leer!
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Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X42)-Die-brasilianische-Gesundheitsministerin-l
%C3%A4sst-sich-%E2%80%9Eimpfen%E2%80%9C-vor-laufender-Kamera,-doch-die-Spritze-ist-
leer!:8 

Zudem:
Papst will keine nicht geimpften Menschen an der Messe.
Es sind nur geimpfte Menschen bei der kommenden Papstmesse in der Slowakei zugelassen.
Eine Impfpflicht für die Teilnahme an einer päpstlichen Messe ist beispiellos und widerspricht dem 
Kodex des Kirchenrechts.
Quelle: https://www.lifesitenews.com/news/only-vaccinated-people-allowed-at-popes-upcoming-
mass-in-slovakia/ . Oder: https://t.me/Freiheit369/408

Hier ist deutlich die Angst durch Abgrenzung zu erkennen, die nun gegenüber dem 
Gläubigen vergeben wird, sich als Zugehöriger impfen lassen zu sollen, egal, welche 
christlichen Lehren der Nächstenliebe dafür weichen müssen. Deren Gott macht 
Unterschiede. Da spielt auch die Natürlichkeit gegenüber der Chemikalie keine Rolle mehr. 
Sie alle unterziehen sich einem Experiment, in dessen Kenntnis der Vatikan genauestens 
instruiert ist. Hochverrat an der Schöpfung und seiner Menschheit.

Nachtrag und sehr Wissenswertes:
Hier trage ich nun durch weitere Erkenntnisse nach, dass sich zudem der Stoff: GraphenOxid, 
welcher ein weiteres Schwermetall darstellt und sich in der/den 2021 COVID-Impfung(en)186 …
(= Adjuvantien/Wirkverstärker) (= bis zu 99 % des Impfstoffes bestehen aus GO!) …, den 
Antikörpertests, Antigentests > PCR-Tests*, in der Luft, einigen Lebensmitteln … (= vorwiegend 
nach Prüfung in Nestlé Produkten wie Wasser, Kaffee u. a.) …, Menstruations-Binden und den 
Masken in seiner Bestandsform als Nanopartikel nachweisen ließ. GO = GraphenOxid ist ein nano-
metallisches-magnetisches Gift, welches im Körper nicht nur Thrombosen verursacht sowie für 
Blutgerinnsel sorgt, vor allem in den Kapillaren (= feinste Verzweigung der Blut- und 
Lymphgefäße; Haargefäß). GO beeinflusst das körpereigene Gleichgewicht an Glutathion und setzt 
diesen Wert so herab, dass dieses stärkste Antioxidant (= Glutathion), welches zudem für die 
Ausleitung von Giftstoffen benötigt wird, sehr geringen Nutzen da anbringen wird, wo es nun sehr 
hilfreich wäre. Bei der Ausleitung von Fremd- und Giftstoffen.

* Bezüglich dem PCR-Test:
7X42-1) Quelle: Intern: ANTIGENTESTS (PCR) HOCHGIFTIG
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X42-1%29-ANTIGENTESTS-%28PCR
%29-HOCHGIFTIG:7?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Wie ist es in den Schulen? Schützen wir bitte wenigstens vorerst die Kinder.
Weitere Informationen zu GO unter: https://t.me/Freiheit369/273 

Desto mehr GO, desto weniger Glutathion besteht im Organismus, welches zudem das 
Immunsystem stark schwächt und im Verlauf weiter abbaut. Ablagerungen sind im Bereich der 
Lungen zu vernehmen und lassen sich mitunter daran deuten, dass sich ein metallischer Geschmack 
im Mund erkennen lässt. GO enthält zudem starke magnetische Eigenschaften im Organismus, 
welches nach der Impfung mit einem Magneten an der Einstichstelle nachgewiesen werden kann, 
bevor er im Körper verteilt wird und sich dort ablagert und wirkt, und sich später vermehrt durch 
die Folgeimpfungen. Das Team aus Biologen, Ingenieuren und Wissenschaftlern der Brown 
University hat die mögliche Toxizität von Graphen in menschlichen Zellen gründlich untersucht. 
Sie fanden heraus, dass mitunter die gezackten Kanten des Materials leicht die Zellmembran und 
Haut durchstechen können. Es wurde nachgewiesen, dass GO einen Anstieg des intrazellulären 
oxidativen Stresses verursacht, was wahrscheinlich zu seiner Zytotoxizität (= Eigenschaft, als 
Zellgift zu wirken) und Hemmung der Zellproliferation (= schnelles Wachstum, beziehungsweise 
Vermehrung von Gewebe) führt. GO untersteht einer bestimmten Frequenz, die mechanisch erzeugt 
werden kann (= z.B. Funkmasten), unter welcher sie „stimuliert“ wird und dadurch schnell oxidiert.
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Dadurch werden enorme Mengen Oxidantien … (= sie verursachen oxidativen Stress. Oxidativer 
Stress wird durch einen zu hohen Anteil freier Radikale im menschlichen Körper ausgelöst. Freie 
Radikale sind Sauerstoffverbindungen, die sich in einem instabilen Zustand befinden. Sie haben 
sozusagen ein Elektron zu wenig und rauben es anderen, was wiederum weitere freie Radikale 
erzeugt und dem Milieu und somit wieder den Zellen u. a. schadet. Sie sind hochreaktiv und sehr 
aggressiv.) … erzeugt, die die verschiedenen Antioxydationsspeicher wie Glutathion, Vitamin C, 
Q10, NADH, Alpha-Linolensäure u. a. sehr bald erschöpfen wird, sollten sie bei der heutigen 
verrückten Lebensweise überhaupt in wirksamen Mengen vorhanden sein, die ohne diesen 
ausreichenden Speicher oder deren externen Zuführung die Entgiftung verschiedenster zugeführter 
Giftstoffe einstellt.
Und genau diese Frequenz … (= 5G = Zwei Frequenzbänder werden angewendet. 3,6 Gigahertz 
(GHz) und das zweite sendet auf der 2,1 GHz-Frequenz) …, welche GO so stimuliert, um vorerst 
mindestens Oxidation zu erzeugen. Dies befindet sich in der 5G Technologie sowie anderen EMF
(= elektromagnetische Felder) und bei ihrer Anwendung.

186 = Gen-Präparate mit gefährlichen Inhaltsstoffen verunreinigt.
„[…] Und diese nicht offengelegten «Nebenstoffe» haben es in sich. Dies zeigt eine umfangreiche Analyse von
Dr. Robert O. Young. Er ist Arzt für Naturheilkunde und promovierte am Martin Luther King College im US-
Bundesstaat Atlanta. Er veröffentlichte mehr als 19 Peer-Reviewed-Studien (= von Experten überprüfte Studie). 
Unter anderem zum Thema «Sympathetische Resonanz-Technologie». Ein Prozess, der in der schulmedizinischen 
(biophysikalischen) Lehre noch weitgehend unbekannt ist. […] Dr. Young analysierte die Gen-Präparate von allen vier 
Herstellern naturwissenschaftlich.
Er verwendete dabei die zehn modernsten Instrumente und Präparationsprotokolle: […]“

> Ich gehe hier lediglich auf den GraphenOxid Anteil ein, von dem er schreibt. Bitte lies Dir dennoch in Kürze 
durch, was sein Ergebnis ergab ↓ . Danke! <

Nicht offengelegte Inhaltsstoffe im Serum von BioNTech/Pfizer:
– Reduziertes und magnetisches Graphenoxid –
„Zur Beantwortung der Frage, was diese nicht offengelegten Stoffe enthalten, hat Dr. Young eine wässrige Fraktion der 
Impfstoffe von Pfizer, Moderna, AstraZeneca und Janssen aus jedem Fläschchen entnommen und dann separat mit 
verschiedenen Mikrographie-Verfahren bei 100-, 600- und 1500-facher Vergrößerung betrachtet, wobei anatomische 
Anzeichen von Partikeln aus reduziertem Graphenoxid  (rGO) zu erkennen waren, die er zur Identifizierung und 
Überprüfung mit mikroskopischen Aufnahmen von reduziertem Graphenoxid rGO verglichen hat. Seine nachfolgende 
Analyse mit Transmissions-Elektronen-Mikroskopie zeigt, dass die Matrix und die chemische Analyse der in der 
Fachliteratur beschriebenen Graphenpartikel, mit den Nanopartikeln in den «Impfstoffen» identisch sind. Er schreibt: 
«Aggregate aus reduziertem Graphenoxid sind hochmagnetisch und führen mit anderen schädlichen Umweltfaktoren, 
wie elektromagnetischer Strahlung, zum ‹Corona-Effekt›». Mehr dazu weiter unten. […] Die Abbildungen 24 und 25 
zeigten einen «Spike-Protein-Effekt». Beide würden eine dekompensierte Azidose…  (Säureflut im Blutplasma und 
damit Vergiftung des Körpers, die zu chronischen Krankheiten führen, Anm. d. Red.) … verursachen, «speziell durch 
die Exposition gegenüber toxischen pulsierenden elektromagnetischen Feldern um 2,4 GHz oder höher», schreibt Dr. 
Young. Interessanterweise handelt es sich hierbei um genau die Frequenz, welche beim neuen Mobilfunkstandard 5G 
verwendet wird (2 bis 3,7 GHz). Eine neue Art von Chemotherapie unter Bestrahlung. […]“

> Diese Untersuchung ist unglaublich! Bitte nehme Dir die Zeit und lies sie Dir durch, damit Du eigens eine 
zweite Meinung erhältst.     

Bitte lesen:
7X43) Quelle: PDF: Gen-Präparate mit gefährlichen Inhaltsstoffen verunreinigt - Corona Transition
oder; Quelle: https://corona-transition.org/eilmeldung-gen-praparate-mit-todlichen-inhaltsstoffen-verunreinigt .
Oder: https://t.me/Freiheit369/80 

Sowie:
7X44) Quelle: PDF: Kritische Anmerkungen zu den Untersuchungen von Dr. Robert Young - Corona 
Transition, oder; Quelle: https://corona-transition.org/kritische-anmerkungen-zu-den-untersuchungen-von-dr-
robert-young .
Oder: https://t.me/Freiheit369/81 

> > Nun darf man verstehen, wenn Bundeskanzler (Seit 2021) Olaf Scholz (SPD) zu Jens Spahn (CDU) hinter 
vorgehaltener Hand sagt:
„Die 50 Millionen Geimpften in Deutschland sind Versuchskaninchen.“ 
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Sehr wissenswert:
Doch warum nennen sie sich nicht ebenso, wo sie doch selbige Impfungen erhalten haben? ♥

– Alessandro Meluzzi: „Fake-Impfung für die Eliten“, vom: 23. August 2021, von: Giuseppe Nardi  –
> Der bekannte italienische Fernsehstar, Psychiater und Kriminologe Prof. Alessandro Meluzzi sagt, 
dass Promis und Politiker sich zwar für die Impf-Kampagne ablichten lassen, um andere zur Impfung 
zu verleiten, selbst jedoch eine Fake-Impfung erhalten!
Er sagt, er weiß dies u. a. deshalb, weil auch ihm selbst eine solche Fake-Impfung angeboten wurde.

Leseprobe:
„(Rom) Handelt es sich bei der Impf-Kampagne gegen Corona um eine vorsätzliche Täuschung, gar 
um einen Betrug? Ja, sagt der bekannte italienische Psychiater und Kriminologe Alessandro Meluzzi. 
Er spricht deshalb von einer „Straftat“ zu Lasten einer nichts ahnenden Bevölkerung, insbesondere 
jener Berufsgruppen, die vom Staat in existentielle Bedrängnis gebracht werden, um sie zur Impfung 
zu treiben. Damit nicht genug: Meluzzi spricht von einem weiteren Betrug „in diesem kolossalen 
Betrug“.
Der bekannte Psychiater und Kriminologe ist in Italien ein Fernsehstar. Die wichtigsten Kriminalfälle 
landen auf seinem Tisch oder werden von ihm in den Medien analysiert. Anläßlich des 100. 
Geburtstages von Johannes Paul II. im vergangenen Jahr übte er Kritik am amtierenden 
Kirchenoberhaupt. Die damals von ihm geübte Kritik scheint auch auf die seither erfolgte Corona-
Politik von Papst Franziskus zutreffend: […]“

„Wir bräuchten einen Papst, der nicht den starken Mächten und globalen Lobbys zuzwinkert.“
— Alessandro Meluzzi

– Fake-Impfung für Promis? –
„Der Psychiater und Kriminologe wartet noch mit einer weiteren Kritik auf. Die Corona-Impfung 
könne nicht im Stillen erfolgen. Um die erwähnte „permanente Erzählung“ für die Impfkampagne am 
Laufen zu halten, brauche es „Vorbildwirkung“. Unerläßlicher Bestandteil heutiger PR-Aktionen 
seien „Testimonials“, die mit ihrem Namen und ihrem Gesicht werben. Und es brauche „hochtrabende 
Worte“, so Meluzzi, um die „Herzen der Widerwilligsten zu erreichen“. Der Skeptiker sei nämlich der 
erklärte Feind der Impf-Verfechter.
Eines der wirksamsten „Testimonials“ der globalen Impf-Kampagne, so Meluzzi, sei Papst 
Franziskus. Dieser sagte vor wenigen Tagen, daß die Impfung ein „Akt der Liebe“ sei. Die Liste 
weiterer kampagnenhaft plazierter „Testimonials“ sei lang. In Italien ist eines davon, nur wenige Tage 
nach dem Papst, Staatspräsident Sergio Mattarella, der die Impfung „eine Pflicht“ nannte und als „das 
einzig wirksame Instrument“ bezeichnete, um die „Pandemie“ zu beenden. Das Ende der Pandemie 
durch Impfung sei bereits im Frühjahr 2020 versprochen worden, doch acht Monate nach Beginn der 
Impfungen zeichne sich nichts davon ab. Der Fall Island spreche für sich. Doch auch in den anderen 
Staaten komme es trotz Impfung zu neuen Einschränkungen. […]
Im vergangenen Monat tätigte Meluzzi bei einer Veranstaltung in San Marino eine Aussage, die von 
den Medien fast zur Gänze übergangen wurde:

„Ein großer Teil von jenen ab einer bestimmten Sphäre aufwärts, die geimpft wurden,
haben falsche Impfstoffe erhalten.“

— Alessandro Meluzzi

Laut Meluzzi lassen sich Angehörige der Eliten zwar für die Impf-Kampagne ablichten, um andere 
zur Impfung zu verleiten, erhalten selbst aber eine Fake-Impfung:

„Ich versichere es Ihnen, weil sie es mir auch angeboten haben.“
— Alessandro Meluzzi […]“
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7X45) Quelle: PDF: https://katholisches.info/2021/08/23/alessandro-meluzzi-fake-impfung-fuer-die-eliten/ .
Oder: https://t.me/Freiheit369/82 ; Alessandro Meluzzi: „Fake-Impfung für die Eliten“

» Ausleitung Coronaimpfung/Schutz vor Shedding, unter: https://t.me/Freiheit369/262 

Weiter:
Deren Pandemie legte nahezu alle Bereiche lahm.
Doch nicht den unentwegten Ausbau dieser Sendestationen und ihrer Masten. ♥
Es entsteht daher der unterdrückte, jedoch bewiesene Verdacht, einen Zusammenhang zwischen GO 
in Maske, Test, Impfung u. a. sowie zu 5G zu erkennen, da diese Komponenten zusammen im 
Verbund, jedoch wie nahezu alles, leider negativ auf uns einwirkt. So kann durch die Anwendung 
von GO + 5G u. a. EMF das Immunsystem so stark beeinflusst werden, um nahezu jede(s) „Virus“/ 
Bakterien/Erkrankung als gefährlich wirken zu lassen, da das ohnehin eingeschränkte Immunsystem 
bei diesen Lebensumständen kaum noch Wirkung zeigt und so künstlich zusätzlich geschwächt 
werden kann, indem die Frequenzen auf die geimpfte sowie maskentragende und getestete Masse 
angewendet werden und den Körper in einen instabilen und kränklichen Zustand versetzen 
können/werden, um diese Welle wiederum als Ausbau jeglicher Interessen zu verwenden, indem 
wieder eine „neue Erkrankung oder Mutation“ die Menschen betreffen kann, die weitere 
Maßnahmen fordern wird, wo doch technische Mittel und die neuen im Körper befindlichen Stoffe 
der beeinflussende Grund und Verantwortlicher dafür ist.
So lassen sich unzählige Corona-Mutationen fortführen … (= Z. B. Juni ´21 Delta, Januar ´22 
Lambda, Juni ´22 Pi, Januar ´23 Psi u. a.) …, da die Impfung selbst nicht wirkt. Es ging nie um die 
Impfung, um uns Menschen zu schützen, sondern um den Inhalt der Impfung und dessen 
nachfolgende Kontrolle. 
Phase 1: Impfung erhalten + Impfnachweis als Buch; 
Phase 2: Folgeimpfungen + Impfnachweis in digitaler Form (= Handy); 
Phase 3: Impfungen + Nachweis als biometrische Form. Das bedeutet, der Körper wird markiert.
Der Inhalt und sein Einwirken auf die DNA trennt die schöpferische Verbindung und erschafft so 
eine „neue Art“, da die Natur verändert wurde.
So können Maßnahmen getroffen werden, die uns Menschen in ein neues System versetzen durch 
Unwissenheit und deren Annahme, um uns vor dieser künstlich erzeugten Krankheitslage 
„schützen“ zu wollen, welche jedoch eine neue Art Lebensumfeld hervorbringen wird, die nun nicht 
nur direkten Zugriff auf die Gesundheit besitzt, sondern Zell- und Gen-Modifikationen vornimmt 
und so Kontrolle über die Bevölkerung erlaubt, indem mitunter man den Gesundheitszustand 
regulieren kann.

Zwei Fragen:
1) Du kommst in Deine Autowerkstatt. Der KFZ-Meister fragt Dich, ob Du ein in der 
Erprobung befindendes Motoröl haben möchtest. Leider kann noch nicht gesagt werden, ob 
es Schäden am Motor nimmt, da die Kunden, die sich darauf einlassen, erst nach längerem 
Gebrauch eine Rückmeldung geben werden sowie die Werkstattaufenthalte diesbezüglich 
zusammengefasst werden müssen, um schlussendlich ein Ergebnis im Nachhinein zu 
erhalten. Würdest Du Dir dieses Öl in Deinen Motor geben lassen?

2) Du achtest auf Deine Gesundheit und ernährst Dich daher „biologisch“, eben mit dem 
Augenmerk, dass die Lebensmittel nicht gen-behandelt sind, da Du weißt, welchen massiven 
Eingriff in deren Natur vorgenommen werden musste, um sie lediglich den industriellen 
Bedingungen anzupassen. Weiterhin fehlen darin Bausteine die schwer ausgeglichen werden 
können. Du entscheidest Dich daher dazu, Deinem Organismus natürliche und unveränderte 
Lebensmittel zuzuführen.
Ich wiederhole:
> Doch anderswo lassen wir uns eine Spritze geben, deren Verlauf und Auswirkung sogar 
offiziell unklar ist. Man weiß, dass über die Impfung das sogenannte „CRISPR-Cas9“ zur
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Anwendung kommt, was bestimmte vom Hersteller gewollte Gensequenzen Deines 
Erbgutes entnehmen kann und mit künstlichen DNA-Sequenzen ersetzt wird, welche in 
Verbindung mit dem Spike-Protein stehen. Nach Erhalt dieser Spritze ist Deine Natur 
verändert. Zudem sagt man, dass der Verlauf und der Einfluss auf unsere Spezies 
vollkommen unklar sind.
Ich selbst sage, dass es klar war und ist, wer, was, wie und wo macht.

Das Öl, das den Motor gefährden kann, nimmt man nicht an. Auch das gen-veränderte 
Gemüse o. Ä. bleibt bei Inkenntnisnahme unberührt im Regal. Doch chemische Stoffe, die 
wissentlich die schöpferische Natur umkodieren, zudem als unsicher und ungeprüft gelten, 
werden angenommen. Die Frage nach dem Sinn steht weit hinter der Abhängigkeit, 
Hörigkeit, Angst und Unwissenheit vergraben. Sehr viele haben sich impfen lassen, um 
weiter an den Abhängigkeiten/Betäubungen, Süchten und Lastern haben zu dürfen.

7X46) Quelle: Intern: Impfanweisungen an die DNA
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X46)-Anweisungen-an-die-DNA:9

„Zum ersten Mal in der Geschichte der Medizin wird ein fremdes Gen in Ihren Körper eingeführt. 
[…] Jetzt von einem Virus […]. Gen-veränderte Pflanzen wollen wir nicht haben, Tierversuche 

wollen wir nicht haben. Alles verstanden! Aber wieso kommen sie jetzt und sagen: "Ja, Gen-
versuche an Menschen sind OK." Das kann nicht sein, dass Ihre Impfung durchgeführt wird an 

unseren Kindern und Enkeln. Dann ist diese Gesellschaft am Ende.“
— Professor Sucharit Bhakdi

„Wir reden hier nicht über Wahrheit. Wir verkünden auch keine Wahrheit.
In der Politik geht es nicht um Wahrheiten.“

— Jens Spahn

Amazon u. a. liefern Graphenmasken ohne deren Hinweis auf der Verpackung aus.
In der Beschreibung ist kein einziges Wort davon zu finden, dass toxisches Graphen in den Masken 
enthalten ist. Auch auf diese Weise wird die Bevölkerung stillschweigend graphenisiert.

Graphenoxid, das häufig für die Verarbeitung von Biomolekülen eingesetzt wird, zeichnet sich 
durch die Beladung durch die Verarbeitung von Antigenen aus und hätte das Potential, das 
Immunsystem zu aktivieren. Allerdings aggregiert GO in biologischen Flüssigkeiten und löst den 
Zelltod aus, außerdem weist es eine schlechte Biolöslichkeit und Biokompatibilität auf.

– Kanada veranlasst Rückruf für Graphen-Masken aufgrund von Gesundheitsbedenken –
„Kanadische Gesundheitsbehörden haben einen vorsorglichen Rückruf für Masken mit Graphen, 
einem Nanomaterial, das aus einer einzigen Schicht von Kohlenstoffatomen besteht, 
herausgegeben, wobei die Notwendigkeit angegeben wurde, Gesundheitsrisiken zu untersuchen, 
nachdem eine Tierstudie festgestellt hatte, dass die Substanz „ein gewisses Potenzial“ habe, 
Lungentoxizität zu verursachen.
Der Rückruf, der am Freitag von Health Canada herausgegeben wurde, fordert die Kanadier auf, 
keine Masken zu verwenden, die Graphen oder Biomasse-Graphen enthalten, da die winzigen 
Partikel möglicherweise eingeatmet werden können, was ein Gesundheitsrisiko darstellen kann.
Das Gutachten zitiert Forschungsergebnisse, die zeigen, dass inhalierte Graphenpartikel „ein 
gewisses Potenzial hatten, bei Tieren eine frühe Lungentoxizität zu verursachen“, obwohl das 
Gesundheitsrisiko für den Menschen noch unbekannt ist und weitere Studien erforderlich sind.“
Quelle: https://www.ntd.com/canada-issues-recall-for-graphene-masks-amid-health-
concerns_592221.html?utm_medium=NTD&utm_source=telegram .
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Für weiteres Wissen um diesen Stoff und seine Zusammenhänge biete ich Dir ein PDF an.
7X47) Quelle: PDF: GRAPHEN,Oxid
Unter: https://t.me/Freiheit369/83 

Wichtig! Wie kann ich mich schützen?: 
Liposomales Glutathion sollte nun, bis dieser Verrat an der Menschheit durch uns beendet wurde, 
eingenommen werden + Sport (= Sauerstoff), um mitunter den negativen Anteilen entgegenwirken 
zu können. Zudem verhilft es Dir, Dich von organischen Altlasten befreien zu können.
> Hier eine Auflistung, welche rezeptfreien Nahrungsergänzungen für die Ausleitung angewendet 
werden können:

Die Benannten sollten alle früh oder vormittags eingenommen werden, außer es wird darauf 
hingewiesen, sie zu einer Mahlzeit einzunehmen, um den Körper die Entgiftung, fernab von 
Verdauungsarbeiten, durchführen zu lassen. Nüchtern und für mindestens 2 Wochen sollten die 
gleich mitgeteilten NEM eingenommen werden.
- Die benannten Antioxidantien wie:
(Liposomales-)Glutathion = 400 bis 600 mg; Vitamin C = 1 bis 8 Gramm (= im weiteren Verlauf 
erhältst Du zu Vitamin C und Co. weitere wissenswerte Hintergründe); Q10 = 200 mg; NADH = 20 
bis 60 mg; Alpha-Linolensäure = 100 bis 200 mg.
- NAC (= N-Acetyl-L-Cystein) 1x 600 mg Kapseln > Veranlasst den Körper von sich aus 
Glutathion zu erstellen und anzuwenden. Sollte dem Körper noch nie NAC zugeführt worden sein, 
und solltest Du Dich nach heutigen Standards „normal“ ernähren, bewegen, denken und leben, 
empfehle ich Dir vorerst auf NAC zu verzichten, oder besser, unterstützend eine Kapsel zu nehmen, 
doch parallel Glutathion in seiner Liposomen Form in der oben benannten mg-Einheit anzuwenden, 
da Kapseln aus/oder Pulver lediglich 20 % bis 40 %, je nach Zustand Deiner Organe, nur ein 
Bruchteil davon umgesetzt und aufgenommen werden kann, um Deinem Organismus von Grund 
auf wieder die Unterstützung zuzuführen, die ihm zusteht, um Dich gesund und in Deiner Kraft zu 
halten.

- Zink und Selen: 30 bis 80 mg / 400 µg > NAC/Glutathion, Zink und Selen bauen und leiten das 
         GO ab und aus.

- Astaxanthin: 8 bis 16 mg > Antioxid und wirkt sich zudem vorteilhaft auf die Augen aus.
- Quercetin: 500 - 1500 mg > Um den Oxidativen Stress niederzuhalten.
- Vitamin D3 + K2: Täglich 20.000 I.E. + 400 µg > Hintergründe sind umfangreich! 

Einzelheiten folgen.
Bitte bedenke, dass Vitamin D zu seiner vollen Wirkung angewendet werden kann, wenn es 
alle notwendigen Stoffe (= Kofaktoren) vorfindet. Diese wären zum einen das bereits 
benannte Vitamin K2 MK7, welches in der angegebenen Quelle bereits dem D3 beigemengt 
wurde.
Zudem das ebenso aufgeführte Magnesium(-Ultra): 2 bis 3x 300-400 mg,
und Vitamin A: 2500-6000 µg  2,5 bis 6 mg/20.000 I.E. und Liposom. Glutathion 250 mg.≙
Diese findest Du ebenso bei www.sunday.de .

- Mariendistel: 15 bis 30 ml/600 bis 1200 mg > Unterstützt den Magen und Leber bei der 
      Entgiftung.

- Melatonin: abends 1 bis 3 mg > Antioxidans und wirkt gegen das Melatonin und Serotonin 
      Ungleichgewicht durch elektromagnetische Strahlung.

Ich werde Dir für die benannten Mittel bereits jetzt eine vorteilsfreie Produktinformation mitteilen, 
da Du bitte damit anfangen solltest, Dich von den unnatürlichen Stoffen wieder zu befreien.
Jedoch folgen weitere Hintergründe und Wissenswertes im Verlauf.

> Für Liposomales Glutathion: https://purazell.de/produkt/liposomales-glutathion/ .
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> Für NAC: https://www.sunday.de/nac-n-acetyl-cystein-kapseln.html .
> Für Vitamin C: https://www.sunday.de/vitamin-c-pulver-plus-bioflavonoide-200g-
natuerlich.html .
> Für Zink: https://www.sunday.de/zink-selen-natriumselenit-plus-kofaktoren.html .
> Für Astaxanthin: https://purazell.de/produkt/liposomales-astaxanthin-2-0/ .
> Für Quercetin: https://www.sunday.de/quercetin-kapseln-500mg-natuerlich-sophora-
japonica.html .
> Für Vitamin D3 + K2: https://www.sunday.de/vitamin-d3-10000-plus-k2-mk7-200mcg-
100-prozent-all-trans.html . > Auch vegan erhältlich.
> Für Mariendistel: Alepa Mariendistel Bio-Leber-Tonikum, von Salus, als 250 ml Flasche.
> Für Melatonin: https://purazell.de/produkt/liposomales-melatonin/ .
> Nachtrag » Apigenin: 200 mg Kapseln

Weiter:
Eine philosophische Frage darf sein:
„Ein Gott und wahrer Schöpfer, der Leben erschafft, möchte den Blick zurück zu der Natur 
verwehren und weist uns auf die Chemie, die wiederum in Verbindung mit und durch den Tod
(= aus Embryos) hergestellt wird, als notwendig auf, um nach seinem eigenen Tod wieder in die 
Arme Gottes gelangen zu dürfen/können? Die Natur hat Quecksilber, Aluminium, Öl u. v. a. Stoffe 
weit weg in der Erde platziert. Wenn sie so wichtig wären, würden sie sich wie die Pflanzen in 
unserer Nähe befinden.
 ►Bist Du auch der Meinung, dass Jesus sich hätte   
 impfen lassen? Ich möchte Dir mitteilen:  
 Nein, das hätte er nicht gemacht, da die Natur
 die Heilung beinhaltet und nicht chemische
 Stoffe, die mitunter durch abgetriebene Föten    
 und zu vielen Zusatzstoffen in die Schöpfung
 und ihre DNA eingreifen. Bist Du mit mir?

In dem Buch: Das Evangelium der Essener -
Gesamtausgabe Buch 1 bis 4, von: Edmond B.
Szekely, ISBN: 3921786614; schildert Jesus
die Heilung des Körpers stets mit dem Geist
und mit der Kraft der Natur durchzuführen. 
Die Natur stellt und steht bereit für die Heilung des
Lebens. Gegen etwas gibt es etwas.

     Maria hätte mit dem heutigen Wissen sicherlich nicht zugelassen, dass ihrem Kind diese    
     unethische Sache, die sich in die DNA einarbeitet, verabreicht wird. Warum hätte sie zu ihrer
     Zeit den Pharisäern (= im Vergleich zu heutige Glaubenseinrichtungen und Politik) Glauben  
     schenken sollen, wo sich doch herausstellte, dass ihr Sohn in der Zukunft recht behalten wird,    
     indem er deren Interessen aufdeckte? Warum sollten wir heute diesen Interessen vertrauen?

Auch hier nochmals ein Beispiel zur Impfung:
Wenn wir schon so sehr belogen werden, indem man uns durch Angst und öffentlicher 
Vorbildfunktion abhängig oder gar durch Gier zu dem Stoff hinbewegen möchte, dann ist 
das, was wir in bestimmten Augenblicken zu sehen bekommen, ein Bruchteil der Lüge, die 
so nicht erkannt werden möchte. Ich zeige Dir im Vorfeld einige kurze Beiträge, damit Du 
staunend, wissend, interessiert und wach weiter diesem Buch folgen darfst.
Achte bitte auf die Nadel die nach dem Verabreichen in der Fakespritze verschwunden ist. 
Doch Du und andere sollen sich in die Meinung begeben, dass in der Öffentlichkeit 
Würdenträger, Prominente und Co. mit eifrigem Beispiel vorangehen, da, ich möchte es 
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schon sagen, nicht nur ein Billiardengeschäft damit verknüpft ist, es zudem weiterführend 
die Entartung unserer Natur und andere Interessen bedient.

Hierzu:
7X48) Quelle: Intern: Medienlüge Impfen. Zeig ihnen, dass sie es vormachen und bewege 
sie dazu, zu folgen.
Unter:  https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X48%29-Medienl%C3%BCge-Impfen.-
Zeig-ihnen%2C-das-sie-es-vormachen-und-bewege-sie-dazu%2C-zu-folgen.:6?
r=2CA5p5iXbjbUiadZR6MabKgFuk1NAtzF 

7X49) Quelle: Intern: Täuschung des Volkes vor laufender Kamera!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X49)-T%C3%A4uschung-des-Volkes-vor-
laufender-Kamera!:d

7X50) Quelle: Intern: Ein zweiter unerkannter Blickwinkel lässt aus dieser Sicht alles anders 
erscheinen
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X50)-Ein-zweiter-unerkannter-Blickwinkel-l
%C3%A4sst-aus-dieser-Sicht-alles-anders-erscheinen:0

7X51) Quelle: PDF: https://www.atcc.org/Products/All/CCL-171.aspx .
Herkunftsnachweis und Bedeutung für den Inhaltsstoff: MRC-5 (ATCC CCL-171) => 
Abgetriebener Säugling.
Oder: https://t.me/Freiheit369/84 

> Hierzu:
7X52) Quelle: Intern: Fauci in Verbindung mit Experimenten an Föten
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X52%29-Fauci-in-Verbindung-mit-
Experimenten-an-F%C3%B6ten:b 

7X53) Quelle: Intern: Ein Inhaltsstoff der COVID-Impfung besteht mitunter aus dem 
Lebergewebe eines abgetriebenen Embryos!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X53%29-Ein-Inhaltsstoff-der-COVID-
Impfung-besteht-aus-dem-Lebergewebe-abgetriebener-S%C3%A4uglinge!:4 

    Aus rein ethnischen Gründen müsste diese Impfung uns verwehrt werden. 
    Zudem sollte sich der Vegetarier und Veganer darüber im klaren sein.

> Wo tritt hier die Ethikkommission ein, wo doch in diesem Zusammenhang alle 
Vertreter diesen desolaten Hergang abwehren müssten? Steht auch diese Kommission 
unter der Macht des Geldes der Industrie?

Zudem:
7X54) Quelle: Intern: Was beherbergen Impfstoffe zusätzlich?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X54)-Was-beherbergen-Impfstoffe-
zus%C3%A4tzlich:c

Allgemein akzeptierte Impfstoffe unter dem Mikroskop zeigen das 
Vorhandensein von ungeborenen Föten, Lyme-Stäbchen … (= die Lyme-
Borreliose [Borreliose, Lyme-Krankheit, Lyme Disease] bezeichnet eine 
Erkrankung, die durch eine Infektion mit Bakterien der Art „Borrelia 
burgdorferi“ [Borrelien] ausgelöst wird) …, Parasiten, Pilzen und 
krebserregenden Maus- und Affenviren u. a. an.

Zu diesem Beitrag: „Was beherbergen Impfstoffe zusätzlich?“, möchte ich Dir die neusten 
Mitteilungen nicht vorenthalten.
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Hierzu werde ich Dir ein kurzes Video mitteilen, um vorab bereits visuell einen Einblick zu 
erhalten. Doch werde ich Dir die Informationen nun ebenso schriftlich mitteilen.
7X55) Quelle: Intern: ALC-0159 ist neben ALC-0315, DSPC und Cholesterin einer der 
Bestandteile des BNT162b2-Impfstoffs gegen SARS-CoV-2.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X55)-ALC-0159-ist-neben-ALC-0315,-
DSPC-und-Cholesterin-einer-der-Bestandteile-des-BNT162b2-Impfstoffs-gegen-SARS-
CoV%E2%80%912.:6

7X56) Quelle: Intern: Teil eines Experiments?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X56)-Teil-eines-Experiments:5

Ich fasse nun für Dich die eindrücklichsten Wiedergaben und ihre Informationen zusammen:

„Flott reagiert:
– Firma Echelon streicht Angabe zu Biontech-Stoff nach corodok-Veröffentlichung –
Mit Kausalitäten soll man zurückhaltend sein. Deshalb spreche ich besser davon, daß das 
Unternehmen "Echolon Biosciences" die Angaben auf seiner Internetseite "im zeitlichen 
Zusammenhang" mit einer Veröffentlichung hier geändert hat.

Um 1:11 Uhr war hier heute der Beitrag "Was weiß und verschweigt das Paul-Ehrlich-
Institut zum Auslöser von Anaphylaxien beim Biontech-Stoff?" eingestellt worden.
Darin wurde anhand eines Screenshots diese Firmeninformation zitiert:

»ALC-0159 ist neben ALC-0315, DSPC und Cholesterin einer der Bestandteile des 
BNT162b2-Impfstoffs gegen SARS-CoV-2. Dieses Produkt ist nur für Forschungszwecke 
und nicht für den menschlichen Gebrauch bestimmt.«

Ruft man die Seite www.echelon-inc.com heute auf, ist dort zu lesen:

„»ALC-0159 ist neben ALC-0315, DSPC und Cholesterin einer der Bestandteile des 
BNT162b2-Impfstoffs gegen SARS-CoV-2. Dies ist ein Produkt in Reagenzienqualität, das 
nur für Forschungszwecke verwendet wird.«

Der Screenshot war um 00:50 Uhr entstanden. Der Text wurde geändert um 00:29. Das ist 
nachzuvollziehen über www.archive.org. Wie kann das sein? Das Datum für die Änderung 
der Seite wird als GMT angegeben. 00:29 in Greenwich bedeutet 01:29 in Berlin.“

Quelle: https://echelon-inc.com/wp-content/uploads/2021/08/N-2010_TDS_rev1.pdf .

Quelle: https://www.corodok.de/flott-firme-echelon/ ; Flott reagiert: Firma Echelon streicht 
Angabe zu Biontech-Stoff nach corodok-Veröffentlichung
---

„ANHANG I
ZUSAMMENFASSUNG DER MERKMALE DES ARZNEIMITTELS

1. BEZEICHNUNG DES ARZNEIMITTELS
Comirnaty 30 Mikrogramm/Dosis Konzentrat zur Herstellung einer Injektionsdispersion
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COVID-19-mRNA-Impfstoff (Nukleosid-modifiziert)
[…]
6. PHARMAZEUTISCHE ANGABEN
6.1 Liste der sonstigen Bestandteile
- ((4-Hydroxybutyl)azandiyl) bis (hexan-6,1-diyl) bis (2-hexyldecanoat) (ALC-0315)
- 2-[(Polyethylenglykol)-2000]-N,N-ditetradecylacetamid (ALC-0159)
- Colfoscerilstearat (DSPC)
- Cholesterol
- Kaliumchlorid
- Kaliumdihydrogenphosphat
- Natriumchlorid
- Natriummonohydrogenphosphat Dihydrat
- Sucrose
- Wasser für Injektionszwecke
- Natriumhydroxid (zur pH-Einstellung)
- Salzsäure (zur pH-Einstellung)“
  [Und weiteres!]

> Der Stoff der ausdrücklich nur für Forschungszwecke zu benutzen ist, ist also tatsächlich 
im IMPFSTOFF BNT162b2 von Biontech/Pfizer enthalten.
Quelle: https://www.ema.europa.eu/en/documents/product-information/comirnaty-epar-
product-information_de.pdf .
---

Zum Produkt: ALC-0315      [= Selbiges trifft bei ALC-0159 zu.]

 

 

Quelle : https://www.biomol.com/de/produkte/chemikalien/lipide/alc-0315-cay34337-25 .
Neu: https://www.biomol.com/de/produkte/chemikalien/biochemikalien/alc-0315-tgm-t9277-5mg?
fs=4177538494 

Betrachtet man sich nun das nachfolgende kurze Video [7X57)] unter dem vorangegangenen 
Aspekt, was sich wirklich für fragwürdige Stoffe mitunter in der Impfung befinden, darf 
man in dem gleichen Atemzug den Arzt seines Vertrauens in Frage stellen, da er eventuell 
mehr an dem Geld als an dem Wissen, was sich darin befindet und wie es auf den Menschen 
wirkt, Interesse hegt. So verhärtet sich der Verdacht, dass die Ärzte unter der Abhängigkeit 
und dem Zwang der Pharmazie etwas ausführen wollen/sollen/müssen, das keineswegs zur 
Heilung beiträgt, betrachtet man sich das danach angeführte Video [7X58)] zu dieser 
Thematik, lässt man die Meinung der Industrie-Politik hierbei außer Acht.

7X57) Quelle: Intern: Die Impfeinnahmen
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X57)-Die-Impfeinnahmen:6
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7X58) Quelle: Intern: Impfungen haben schon in der Vergangenheit nicht die Krankheiten 
geheilt
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X58)-Impfungen-haben-schon-in-der-
Vergangenheit-nicht-die-Krankheiten-geheilt.:7
---

7X59) Quelle: Intern: Der Impfstoff und manche Reaktionen!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X59)-Der-Impfstoff-und-die-Reaktionen!:8

Ich verweise in diesem Bericht auf die darin befindlichen Informationen und nicht 
am den Corona-Ausschuss selbst. Ich bitte das zu berücksichtigen.

Die erste Dokumentation ist nun erschienen ! ♥
7X60) Quelle: YouTube: https://youtu.be/lYAi-eBSPPU , oder; CORONA.FILM - Prologue 
| DEUTSCH           
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X60)-CORONA.FILM---Prologue-_-
DEUTSCH:5           

Bitte schaut es Dir an. Eventuell wird hier benannt und aufgedeckt, was Du schon   
    zu lange in Unsicherheit fühlst. Er wird als: „Teil 1“ deklariert, da weitere
    umstrittene Zusammenhänge und Ereignisse noch untersucht werden möchten.

Aufklärung über die Idee und weitere Hintergründe des Impfens:
7X61) Quelle: YouTube: https://youtu.be/NMUXrNKowy4 , oder; Chemiker: Das solltest du 
bei der Impfung beachten
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X61)-Chemiker---Das-solltest-du-bei-der-
Impfung-beachten:a

7X62) Quelle: YouTube: https://youtu.be/NjNPUrssuxg , oder; Chemiker: Greift die 
Impfung in DNA oder Zellkern ein?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X62)-Chemiker---Greift-die-Impfung-in-
DNA-oder-Zellkern-ein:7

7X63) Quelle: YouTube: https://youtu.be/fU_GjNhciv4 , oder; Corona-Impfung: Zahlen zu 
den Nebenwirkungen sind da!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X63)-Corona-Impfung---Zahlen-zu-den-
Nebenwirkungen-sind-da!:a

Quelle: Buch: Leitfaden zur Impfentscheidung: 30 Fakten, von: Andreas Bachmair,
ISBN: 978-3033044333

Zum Inhalt:
Seit ihrer Einführung vor 200 Jahren geben Impfungen zu Kontroversen Anlass. Die einen 
erachten Krankheiten primär als gefährlich oder zumindest lästig. Sie sehen in Impfungen 
ein probates Mittel, um sie zu vermeiden und möglichst auszurotten. Andere betonen 
demgegenüber auch den Nutzen gewisser Krankheiten und die möglichen Gefahren von 
Impfungen. Bei jeder Impfung gilt es, die Gefährlichkeit der Krankheit gegen die 
potentiellen Impfnebenwirkungen und alternative Behandlungsmethoden abzuwägen.
Leitfaden zur Impfentscheidung bietet Ihnen eine kritische Auseinandersetzung mit 
wichtigen Fakten zum Thema Impfen und soll Sie bei Ihrer individuellen Entscheidung 
unterstützen.

Vorwort von Dr. Michael Friedl, Vorsitzender der Ärzte für individuelle Impfentscheidung
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Inhalte: Impfstoffe; Impfungen allgemein; Impfstudien; Impfschäden sowie, andere Aspekte.
-----

Ich binde wieder an:
Man möchte meinen, dass der Anfang von der Bargeldabschaffung (= bezüglich: Virus infiziertes 
Geld) inklusive NFC-Chip … (= Nahfeldkommunikation-Chip [...beginnend in der EC-Karte, dann 
in der Hand implantiert]) … und der Impfpflicht/Impfausweispflicht nun eintritt. Auch die 
Möglichkeit dadurch das Grundgesetz187 Agenda-näher umzugestalten sowie der nächste Schritt der 
Desozialisierung188 getan werden kann durch einen Virus, der doch auch nur einer von 
abertausenden ist und schließlich zum Leben gehört!     

> Weiterentwicklung durch äußere Einflüsse.

Auch das Wahlrecht das der Recherche nach keine Rolle mehr spielt, da es egal ist, welche 
Farbe/Fraktion die Anweisung von „oben/hinten“ bekommt, soll/kann wohl mit unterbunden 
werden. In China wird die diktatorische und korrupte Regierung diesen Feldversuch einführen, um 
den Menschen die Wahl zu lassen, wer oder was sie bestimmen möchte. Es geht nicht zwingend 
darum, welche Farben/Fraktion nicht mehr gewählt werden können, sondern vielmehr darum, die 
Menschen daran zu gewöhnen, dass nun offiziell wie in Indien verschiedene Kasten … (= Eliten => 
Politik/Wirtschaft/Industrie // Bürger => Arbeitnehmer und Umsetzer deren Ideologien // 
Minderheit => Kranke/Arme/Kriminelle, die den Schein weiter aufrechterhalten werden/sollen, dass 
es sich lohnt der Elite zu folgen, da das Abkommen deren Agenda einen menschlichen Verfall zur 
Armut mit sich bringt) … die Führungsrolle ohne Mehrheitsentscheid der Menschen übernehmen 
werden/müssen.

187 = Die Umgestaltung des Grundgesetzes für die Interessen der Industrie (Unter Anwendung einer Gegebenheit, 
die nur einseitig betrachtet werden darf!).
Die BRD möchte/muss das tun, was nicht nur mir im Vorfeld auf diesem Weg der gesamten Gegebenheiten (Corona) 
schon schlüssig war, sondern sie verbindet die Abänderung des GG mit einer neuen Pflicht für den Menschen. Ich ging 
einst davon aus, dass eine Regierung nur Interessen des Volkes umsetzt und sie dieses Ehrenamt im Namen des Volkes 
für deren Erhalt umsetzt.
Besonders weise ich auf die Änderung von § 28 Absatz 1 Satz 3 des Infektionsschutzgesetzes (Artikel 1 Nr.20 
Buchstabe [a]) hin:
> § 28 wird wie folgt geändert zu:
a) GG Absatz 1 Satz 3 werden die folgenden Sätze eingefügt:
„Bei der Anordnung und Durchführung von Schutzmaßnahmen … (= die durch die fremdfinanzierte WHO und dem 
RKI für solche Gegebenheiten erst deklariert werden!) … nach den Sätzen 1 und 2 ist in angemessener Weise zu 
berücksichtigen … (= das legen auch wieder Ärzte fest, die diesen Organen unterliegen und Abhängigkeiten aufweisen) 
…, ob und inwieweit eine Person, die eine bestimmte übertragbare Krankheit, derentwegen die Schutzmaßnahmen 
getroffen werden, nach dem Stand der medizinischen Wissenschaft … (= Schulmedizin und die Interessen der 
Pharmazie legen Argumentanionseinseitig diese Wissenschaft fest!) … wegen eines bestehenden Impfschutzes oder 
einer bestehenden Immunität nicht oder nicht mehr übertragen kann, von der Maßnahme ganz oder teilweise 
ausgenommen werden kann, ohne dass der Zweck der Maßnahme gefährdet wird. Soweit von individualbezogenen 
Maßnahmen abgesehen werden soll oder Ausnahmen allgemein vorgesehen werden, hat die betroffene Person durch 
eine Impf- oder Immunitätsdokumentation nach § 22 oder ein ärztliches Zeugnis nachzuweisen (= eine neue Klasse an 
Menschen wird sich so wieder eröffnen), dass sie die bestimmte übertragbare Krankheit nicht oder nicht mehr 
übertragen kann.“ (= eine selbstverantwortliche Behandlung mit MMS [= Chlordioxid] darf selbst nicht getroffen 
werden, da die Pharmazie nicht gewinnbeteiligt ist!)

Hierzu: Beweis, dass nicht die Ungeimpften die Gefahr sind: Alle Passagiere und Crew komplett geimpft – 
trotzdem Covid Ausbruch auf Kreuzfahrtschiff!, vom: 09.08.2021, von: Niki Vogt, www.schildverlag.de

Leseprobe:
„Das Kreuzfahrtschiff der Linie „Carnival Cruise“ in der Karibik führt das Narrativ der bösen Ungeimpften, 
die die Geimpften gefährden, restlos ad absurdum. Ist es an sich schon Unsinn, dass die Geimpften von den 
Ungeimpften gefährdet werden – wozu wir man denn geimpft? – haben wir hier einen Beweis, dass es nicht an 
den Ungeimpften liegt, die möglicherweise Geimpfte deshalb anstecken, weil die Impfung nicht wirkt.
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Das Luxus-Kreuzfahrt-Schiff der Carnival Cruise Line (etwa 2.800 Personen) widerlegt eindeutig, dass 
selbstverständlich „Ungeimpfte“ für die „bahnbrechende“ Ausbreitung von COVID verantwortlich sind. Auf 
dem Schiff gibt es einen Covid-Ausbruch, obwohl alle Passagiere und die Crew komplett geimpft sind. […]“
Quelle: https://www.schildverlag.de/2021/08/09/beweis-dass-nicht-die-ungeimpften-die-gefahr-sind-alle-
passagiere-und-crew-komplett-geimpft-trotzdem-covid-ausbruch-auf-kreuzfahrtschiff/ .

Weiter:
Das bedeutet: Wer keine „Immunität“ durch Impfung nachweisen kann, verliert seine Grundrechte. Grundrechte sind 
die im GG aufgeführten ersten Artikel.
Erinnere Dich bitte an: Europarat Resolution für Menschenrechte 2361 / 7.3.1. = Artikel 7.3; Aussage 7.3.1
=> „Hat sicherzustellen, dass die Bürger darüber informiert werden, dass die Impfung NICHT verpflichtend ist und dass 
niemand politisch, sozial oder anderweitig unter Druck gesetzt wird, sich impfen zu lassen, wenn er dies nicht selbst 
möchte.“ [= Jeder, auch der Arbeitgeber, sollte bei der Aussage, sich impfen zu lassen, stets von der Aussage des 
Europarats Resolution für Menschenrechte 2361, - Artikel 7.3, Aussage 7.3.1, in Kenntnis gesetzt werden, dass er mit 
der Auflage gegen Europa- und Menschenrecht verstoßen würde! ♥]
Natürlich ginge das nur, wenn die Masse der Menschen durch Hörigkeit, Angst, Meinungsmache und Unwissenheit 
nochmals das geschehen lassen, was Adolf Hitler und Co. einst durch Verordnungen schuf, um Interessen zu gewähren. 
Bill Gates, der sein Geld in seine eigene Stiftung setzt (= was nicht verkehrt sein muss), um nicht nur wissentlich 
Steuern einzusparen, erwartet natürlich nun, dass sein Einsatz in das Programm: Impfen, profitbringend an den 
Menschen kommt. Er, der Hauptfinanzier der WHO sowie des Robert-Koch-Institutes ist, wird die Möglichkeit 
eingeräumt, seinen Willen über alle Kolonien der amerikanischen Regierung und dessen Lehnsgeber, dem Vatikan zu 
setzen und diesen Regierungen (= auch die BRD seit dem 08. Mai 1945) diese Interessengrundlagen zu diktieren. Die 
WHO und das RKI (= Robert-Koch-Institut) u. a., die von ihm (= Bill Gates ist lediglich eine weitere Figur der Dritten) 
Gelder erhalten (Geldgeber), setzen nun durch deren Mainstream-Möglichkeiten alles daran, dass 7 Milliarden 
Menschen seine Spritze kaufen und anwenden müssen, um mitunter deren Finanzlücken zu schließen, um 
Geburtenzahlen rückgängig zu machen, um den Gen-Pool des Menschen zu entarten, den Menschen zu katalogisieren 
und um die Länder in einen finanziellen Bankrott oder Not zu führen, um eine neue Ordnung, Währung und 
Finanzsystem zu etablieren, um neue Gesetze für Personen zu erstellen, in denen sich die diktatorischen 
Kontrollmechanismen be- und wiederfinden u. a.

7X64) Quelle: YouTube: https://youtu.be/6GIvVfvFrL4 , oder; Bill Gates - der scheinheilige Impferator | ARTE
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X64)-Bill-Gates---der-scheinheilige-Impferator:b

Das RKI hat unter Robert Koch selbst über seine damalige Tuberkulose-Impfung sehr viele Todesopfer 
gefordert. So viele, dass er, bis die Lage sich um ihn wieder beruhigt hatte, in Afrika versteckt hielt.
Nur da es uns so nicht nahegelegt wird, heißt es nicht, dass es nicht so ist. Denn fasst man alle Fakten 
zusammen, ergibt es diese Zusammenfassung.

Hierzu:
7X65) Quelle: Intern: Die Experimente an Menschen. Die Robert-Koch-Agenda.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X65)-Die-Experimente-an-Menschen.-Die-Robert-Koch-Agenda.:b

Sehen wir in der Vergangenheit wieder das Heute? Ja, vieles wiederholt sich was zu seiner Zeit bereits 
funktioniert hat. Doch entweder weiß man es nicht mehr oder man fühlt sich durch Angst, Zusprache, 
Billigung und Abhängigkeit nicht angesprochen. Oder es erscheint als zu absurd, da wir Menschen doch heute 
ein „viel besseres System haben“, da wir doch aus der Vergangenheit „lernten“. Anscheinen lernte nicht jeder 
daran oder lässt sich belehren. Nicht die, die sich als Denker und Lenker erheben, aber auch nicht diejenigen, 
die die Drangsal erfahren mussten. So war es zumindest bei mir. Ich lies mir eine Meinung von außen 
mitteilen, welche unverrückbar war, da ich anderswo nicht ablassen konnte von diversen Annehmlichkeiten. So 
bewilligte ich und vertrat etwas, was ich nie verstand oder nie prüfte, um weiter an etwas zu haben, ohne das 
ich nicht konnte. Ich möchte nicht noch einmal Teil eines Genozides werden, sondern möchte daraus 
hervorgehen, um durch dieses Verhalten für eine Entwicklung gelernt zu haben, die all diese 
Kontrollmechanismen nicht mehr beherbergt, um Menschen zu halten und zu domestizieren. ♥

188 = Desozialisierung: in der Psychologie ist es ein Prozess, der das Gegenteil von Sozialisierung ist.
Bedeutung: Der Prozess der Desozialisierung bedeutet den Verlust bestimmter sozialer Prioritäten und Werte, Regeln, 
Zugehörigkeit, Sicherheit und Normen durch das Subjekt … (= mit Bewusstsein ausgestattetes, denkendes, 
erkennendes, handelndes Wesen = Das Ich/Selbst) … und geht mit der Entfremdung des Subjekts von einem 
bestimmten Kollektiv oder einer bestimmten Gruppe einher. Wörtlich wird dieser Prozess als Mangel an Sozialisation 
übersetzt. Desozialisierung ist eine bewusste Ablehnung etablierter Normen, Werte, bestimmter sozialer Rollen und der 
üblichen Lebensweise.
Kurz: Die bewusste Trennung der menschlichen Gemeinschaft. Trenne eine Herde um sie zu schwächen und um sie 
einzeln besser zu kontrollieren. Denn diese Aussage weist nach Studienlagen auf genau dieses Ergebnis hin. Schwäche 
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kann auch Krankheit oder Kraftlosigkeit bedeuten. Man soll sich zu Hause aufhalten, um nicht zu erkranken. Man sollte 
informiert bleiben, um sich zu schützen. Doch was löst dieses Verhalten wirklich aus?
Eine Metaanalyse (= die Ergebnisse mehrerer Studien zur selben Fragestellung zusammenfasst) veröffentlichte nun, 
dass sich die Isolation auch ganz konkret auf den Körper auswirken kann: „Einsamkeit, Unberührtheit und soziale 
Isolation erhöhen das Risiko für einen schlechteren Gesundheitszustand. Forscher vermuten, dass sie unter anderem die 
Entzündungsreaktionen des Körpers beeinflussen.“, so Kimberley Smith von der University of Surrey.
Auswertungen von Smith und Kollegen zeigten, dass mit Phasen der sozialen Isolation eine höhere Konzentration des 
sogenannten c-reaktiven Proteins verbunden ist. Eine Substanz, welche die körpereigene Immunabwehr bei der 
Bekämpfung von Erregern unterstützt und als Indikator für Entzündungen im Organismus gilt. Weiterhin trat ein 
Zusammenhang mit Fibrinogen zutage, einem Proteinkomplex, welches an der Bildung von Blutgerinnseln beteiligt ist.
Zudem gibt es Hinweise darauf, dass sich die aktuelle Phase besonders auf die Entwicklung von Kindern auswirkt.
So betont Psychologin Sabina Pauen, dass Kinder stark durch die Erlebnisse während der Corona-Krise geprägt werden 
(= ein weiteres Trauma in der Verkettung der Gegebenheiten). Berührung und Austausch, der auch über die Mimik und 
das Lachen geschieht, wird so in das Abseits verlagert.
Zuzüglich sind alle Verhaltensweisen der Desozialisierung und Angst wie derzeit durch Corona absolut kontraproduktiv.
Nach wissenschaftlichen Studien und Aussagen unzähliger Ärzte und Fachleute hat die Entscheidung der Regierungen 
versagt. Doch bleibt die Frage, welcher Nutzen für die Industrie, Politik und Eliten daraus hervorgehen wird.
Darauf werde ich später eingehen.

Vorgreifend hierzu:
Bill Gates hat der Öffentlichkeit sein Interesse mitgeteilt, dass er die Anzahl der Menschen durch Sterilisation in den 
Impfstoffen verringern möchte. Doch das Programm der Sterilisation läuft schon seit 1945. Erst war es eine Waffe, jetzt 
ist es die versprochene „Zukunftsnorm“ und nicht zu vergessen, die Gegenwart mit mindestens: Bisphenol A, 
elektromagnetischen Feldern, wie WLAN, 5G, Handy, Stress, Mangelernährung sowie Nanoplastik u. a. der Chemien 
und Umwelteinflüssen, die uns alle angeht, die den Mann sterilisieren können und die weiblichen Östrogene negativ 
beeinflussen. Diese unbekannten Vergiftungen sorgen schon längst dafür, dass behinderte Kinder gezeugt werden, oder 
gar keine Schwangerschaft zu Stande kommt. Zählt man hier mitunter die Angst hinein, den finanziellen Druck oder 
deren Anforderungen nicht standzuhalten, den Stress, der psychisch sowie künstlich damit einhergeht, stellt sich neues 
Leben (= Kinder) als unlukrativ heraus, welches nicht die in den Vordergrund versetzten wirtschaftlichen Aspekte 
erfüllt, außer in der Absicht, Arbeitskräfte (= Zahlräder) zu erhalten. Was bitte ist den Menschen auf Erden heiliger als 
die Liebe der Kinder? Geld?! Besitz?! Macht?!

„In Ihrem Land, in Deutschland, werde ich garantieren, und es ist eine 
Tatsache (…), dass in drei Generationen,

wenn Sie nichts tun, nur eines von acht Ihrer Kinder erwarten kann, 
dass es gesund geboren wird! (…)

Die anderen sieben von acht werden entweder tot sein oder eine genetische 
Krankheit haben. Das ist veröffentlicht.“

— Dr. Barrie Trower

Dr. Barrie Trower ist ehemaliger Spezialist der Royal Navy für die 
Entwicklung von Mikrowellenwaffen.

> Ich werde auf diese Thematik = 5G und Barrie Trower später mit mehr 
Hintergrundwissen und Beiträgen eingehen. <

– Man möchte meinen, dass dieser Virus das „Mittel zum Zweck“ erschafft. –
(= Trojanisches Pferd/Katalysator)

7X66) Quelle: Intern: Gesagt was zu viele fühlen, doch sich selbst nicht glauben!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X66%29-Gesagt-was-zu-viele-f
%C3%BChlen%2C-doch-sich-selbst-nicht-glauben:2 

Doch für was, mag man sich bei dieser Frage stellen:
Eventuell, um den „Great Reset = Großartiger Reset“, der durch Klaus und Hilde Schwab 
(Schweiz/Genf) initialisiert werden möchte, anzuwenden? Dieses Szenario bietet erst die 
richtige Grundlage, um weitere interne Anwendungen freizugeben (= die 4. industrielle 
Revolution [WEF = World Economic Forum; zu Deutsch = Weltwirtschaftsforum]).
Diese Frage wird ausführlich in der Doppelausgabe der ExpressZeitung, heute 
MetanoiaMagazin, behandelt.
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7X67) Quelle: YouTube: https://youtu.be/DXtJBTaBa6g , oder; Was ist die sowjetische 
Langzeitstrategie und warum ist sie so wichtig?  (Fragen an Tilman Knechtel)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X67)-Was-ist-die-sowjetische-
Langzeitstrategie-und-warum-ist-sie-so-wichtig-(Fragen-an-Tilman-Knechtel):f

Die Verknüpfung zur besagten Doppelausgabe:
https://www.metanoia-magazin.com/doppelausgabe-41-42-great-reset-perestroika-
taeuschung-2.0/ez00041-42.1 

7X68) Quelle: https://norberthaering.de/die-regenten-der-welt/grosser-neustart/ .
Oder: https://t.me/Freiheit369/85 

Eventuell, um Grundrechte abzuändern, die noch dem Volk zugesprochen werden 
und dann das Volk in einen offiziellen Zwang versetzen (= offizielle totalitäre 
Regierung)? > Das Ermächtigungsgesetz

7X69) Quelle: Intern: Was möchte sich hier wiederholen?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X69%29-Was-m%C3%B6chte-sich-hier-
wiederholen:4 

Einen noch nie dagewesenen Rettungsschirm zu bewilligen, der letztlich wieder den 
Banken und den Großindustriellen zuteilwird bei ihrem nächsten (...stillen...) 
Versagen? Doch wird auch dieser wieder nur eine Bürde der Völker.

> Ein Schirm kann nicht retten. Er hält sogar etwas ab.

7X70) Quelle: YouTube: https://youtu.be/A_MXBug6j8E , oder; Der GESARA Betrug
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X70)-Der-GESARA-Betrug:6

Um durch diesen Rettungsschirm eine Schuldenflut … (= bereits bis jetzt wurden 
Billionen € bereitgestellt, um die Systemrelevanz .. [= Industriemogule = besonders 
in wirtschaftlicher Hinsicht sehr mächtig und einflussreich] .. zu erhalten) … 
anerkennen zu müssen, die durch Angst und Zwang der geführten Lebensweisen 
und deren Hörigkeit akzeptiert werden möchte?

> Diese Grafik zeigt die US -
 Verschuldung auf. Man könnte wie
 beschrieben meinen, dass der Virus die
 größte Staatsverschuldung 

verheimlichen möchte/soll. Man hält 
uns den Virus/Krieg für deren 
Versagen[/Agenda] vor.

Mit über 26 Billionen Dollar steht die
 USA in den Schulden. Stand: Ende Juni

2020 (Deren Reset muss kommen, 
doch uns alle trifft es wieder).

Oder auch, um wie es die WHO und Bill Gates fordern, endlich einen Weg gefunden zu haben, die 
unterschwellig eine Sterilisation durchzusetzen oder durch den Genethikeingriff eine abweichende 
DNA als Nachwuchs hervorbringen zu können.

> Kurz: Die Kinder der Geimpften sollten beobachtet werden, da deren DNA 
einer Veränderung unterzogen wurde. Meine Intuition vermittelt mir zu dieser 
Darlegung ein Abbild des Spielfilmes: Gattaca, von: 1997, 106 Minuten,
Regie: Andrew Niccol, mit: Ethan Hawke, doch nur andersherum.

- In diesem Zusammenhang interessant.
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Der RFID-Chip unter der Haut ist heute keine Verschwörungstheorie mehr, betrachtet man:
„–  Subkutaner (= unter der Haut befindlich) Mikrochip: Neue europäische Gesetzgebung, 
innerhalb von zwei Jahren muss es jeder von uns tun … –
"Innerhalb von zwei Jahren wird jeder einen subkutanen Mikrochip haben", das sind nicht 
die Worte eines Verrückten, sondern von Matteo Renzi … (= Mitglied des italienischen 
Senats) …, der erst gestern nach der Verabschiedung des Gesetzesentwurfs auf 
amerikanischer Basis zur Implantation des subkutanen Mikrochips für alle Italiener 
ausgesprochen wurde.“
Quelle: http://www.ilmessaggio.it/microchip-sottocutaneo-nuova-normativa-europea-entro-
due-anni-ognuno-di-noi-dovra-farselo/ .

Wir werden auch hier sehen, wie es sich langsam in die Gesellschaft zwängt.
Wenn es in Europa angenommen, bestätigt und geduldet wird, wird es sich sehr 
schnell ausbreiten, da weiterführende Meinungen und vor allem Umstellungen auf 
ein „leichteres und besseres Leben“ das Interesse wecken möchten oder es keine 
andere Möglichkeit mehr gibt, wenn Gerät 1 nicht mehr zu Gerät 2 oder 3 passt.
2025 heißt dies: Smart Dust! > https://www.bigdata-insider.de/smart-dust-
unsichtbare-augen-die-alles-erkennen-a-83c8e8f2c0049a725cdd993f0d1c9e33/ 

7X70-1) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=A82Y6iLBp1I ,
oder; Mensch oder Cyborg: Wollen die Deutschen Mikrochips? Wie weit würden die 
Menschen gehen?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X70-1%29-Mensch-oder-Cyborg---
Wollen-die-Deutschen-Mikrochips:b?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

Ich finde es immer wieder erschreckend, wie in der Schule die medialen 
Informationen und deren Meinung oft sehr naiv angenommen und ebenso 
wie in der Schule ungeprüft wiedergegeben werden, um unterschwellig die 
Erwartung zu erfüllen, ein guter Schüler oder Bürger zu sein.

- Auch liegt es nahe, unter der Ansicht aller Zusammenhänge eine globale Situation zu 
erschaffen, die Bargeldverbot, menschlicher Digitalisierung, Kriegshandlungen, Inflation, 
oder gar einem Systemwechsel zuspielen.

- Oder gar, um alle diese Maßnahmen zusammenzufassen?
Aber warum schaut man sich Zahlen und Fakten näher an? Wird dringend nach Gründen 
gesucht, den Menschen wieder unter weitere Verordnungen zu setzen?

„Wir beschließen etwas, stellen das dann in den Raum und warten einige Zeit ab,
was passiert. Wenn es dann kein großes Geschrei gibt und keine Aufstände,

weil die meisten gar nicht begreifen, was da beschlossen wurde,
dann machen wir weiter – Schritt für Schritt, bis es kein Zurück mehr gibt.“

— Jean-Claude Juncker

„Die Not wird die Menschen zwingen, sich zu beugen.“
— Wolfgang Schäuble (CDU)

> Wäre der Mensch nicht abhängig von deren Strom, Wasser, Lebensmittel, Organisation, Kraft-
stoff, dem Geld, Wissen über Heilung u. v. a., wären wir nicht kontrollierbar und könnten so nicht in 

Angst versetzt werden, da die Panik erst beginnt, wenn die Grundbedürfnisse, die nun so über die 
Industrie und ihre Zweige vergeben und gesteuert werden, dadurch auch Ziele umsetzen können.

Frage: Meinst Du, wenn eine Firma die Mittel besitzt, Menschen mit dem zu versorgen
was sie benötigen, da die Kenntnis der Selbstversorgung nahezu unauffindbar wurde, sie ebenso 

Zugriff auf das besitzt, was wir benötigen um zu Leben, dadurch Kontrolle 
ausgeübt werden kann/könnte? <
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„Alles was wir brauchen, ist eine richtig große Krise, 
und die Nationen werden die neue Weltordnung akzeptieren.“

— David Rockefeller
(Sir David Rockefeller, ein US-amerikanischer Bankier und Staatsmann.

Der Milliardär prägte als Oberhaupt der Rockefeller-Familie insbesondere den wirtschaftlichen 
Erfolg der Chase Manhattan Bank.)

„Es wird da draußen eine neue Weltordnung geben und wir müssen sie anführen.“
— Joe Biden / 46. Präsident der USA

Zudem:
7X71) Quelle: YouTube: https://youtu.be/0F8nFYTYtiM , oder: RUBIKON: Im Gespräch: 
„Das große Ablenkungsmanöver“ (Ernst Wolff und Flavio von Witzleben)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X71%29-RUBIKON---Im-Gespr
%C3%A4ch---%E2%80%9EDas-gro%C3%9Fe-Ablenkungsman%C3%B6ver
%E2%80%9C-%28Ernst-Wolff-und-Flavio-von-Witzleben-%29:2 

Ernst Wolff ist ein deutscher Autor und Journalist.
Sein Schwerpunkt ist die Kritik des globalen Finanz- und Geldsystems, besonders 
der Rolle des IWF (= Internationaler Währungsfonds), der Weltbank, der Federal 
Reserve, des Bretton-Woods-Systems und des weltweit verbreiteten Fiatgeldes
(= Fiat ist ein Objekt ohne inneren Wert).

Es wird voraussichtlich eine „zweite, dritte oder gar vierte Welle“ auf die Menschen 
zukommen, wie bereits seit Jahren durch Vitamin- und den Nährstoffmangel zu 
erkennen ist. Egal unter welchen Vorkehrungen oder Maßnahmen der Industrie.
Lass mich Dir trotz allem aus der gesundheitlichen Sicht einige Gründe nennen, die 
die Weissagung der Regierungen untermauern könnten für weitere Interessen-
ausführungen derer. 
Begründungen:
1) Durch die Ausgangssperren, die Versammlungsverbote, die Schließungen, die zum 
einen dafür sorgen werden, dass der sowieso geschwächte Organismus sich nicht 
durch den Einfluss der Sonne an Stauseen, Badeseen, Freibädern unter freigelegter 
Haut mit ausreichen Vitamin D3 versorgen kann, dass es wiederum im Winter 
und/oder Frühjahr zu den uns bekannten Krankheitsbildern führen wird. Doch durch 
die Schließungen wird der ohnehin gesenkte D3 Spiegel in einem nie dagewesenem 
Mangelzustand fallen/bleiben, der so der Gesundheit leider keine Unterstützung sein 
wird/kann.
2) Wie gerade erwähnt ist nachgewiesen, dass das Immunsystem durch Angst …
(= durch die negativen Medien und deren Todeszahlen, die Zukunftsangst, dadurch 
Wirtschaftsnachteile, Besitzverlust, seine Meinung mitzuteilen oder sich nicht mit 
anderen Menschen zu treffen, u. v. a.) … herabgesetzt wird und dort verbleibt. Es 
kann nicht dem Körper zu Diensten sein, bei der Bekämpfung von Viren, Pilzen und 
Bakterien.
3) Das politische/industrielle Entgegenwirken der unterstützenden Möglichkeiten wie 
Sauna, das Hochsetzten der Nahrungsergänzungsmittelgrenzen, das Wissen über 
Ernährung und geistige und körperliche Gesundheit und das Beenden der 
Angsttreiberei sowie der Vermeidung anderer Meinungen, die nach dem 
demokratischen Sinn diese Hinterfragungen zugelassen werden sollten, um viele 
Meinungen und Blickwinkel zu nutzen, die ein Problem beheben sollten/können.  
4) Die Herdenimmunität wird so strickt durch Strafe und Androhung der 
(...politischen...) Gewalt unterbunden, damit dieser natürliche Hergang nicht in Kraft 
treten kann/darf.
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> Herdenimmunität (= von englisch = herd immunity) bezeichnet in der 
Epidemiologie eine indirekte Form des Schutzes vor einer ansteckenden Krankheit, 
welche entsteht, wenn ein hoher Prozentsatz einer Population bereits immun 
geworden ist. Sei es durch Infektion oder durch Impfung, sodass sich die 
Ausbreitungsmöglichkeiten des Erregers innerhalb der Population insgesamt 
vermindern. Daraus ergibt sich indirekt ein erhöhter Schutz, auch für die nicht-
immunen Mitmenschen.
5) Der Mensch erleidet gerade/weiterhin Depressionen durch Angst und andere 
Mangeleinflüsse. Dieses führt wiederum zu einer Vermeidung gegenüber der 
Lebensfreude. Viele sind in Einsamkeit alleine und verlieren so ihre Kraft und den 
Lebenswillen darin. Das Lachen wird uns verwehrt, das eine Energie freisetzen 
würde, um nicht nur das Immunsystem zu stärken, sondern auch, um wieder zu 
unserem Antrieb zu finden. Doch leider fährt die Regierung einen Kurs, der 
verachtender und eingenommener nicht sein kann.

Durch die Mangelversorgung im Nährstoffbereich, die alleine zu 75 % bei den 
Deutschen besteht, eine Grundversorgung sicherzustellen, wenn doch die wichtigsten 
Faktoren nicht angewendet werden dürfen/sollen, führt zu der Prognose im 
Winter/Frühjahr 2020/2021/2022/… , dass eine neue Infektionswelle erscheinen 
kann [...+ 5G-Aktivierung], stehen nicht andere Agenden im Vordergrund. Diese 
wird durch die Unwissenheit der Menschen wieder als Druckmittel gegen uns 
genutzt werden können, um darauf aufzubauen, was vorbereitet wurde. Der Mensch 
ist dann zudem der Meinung, dass sich die WHO und Co. nicht geirrt haben und 
schenken ihnen so ihr weiteres Vertrauen für das, was der Menschheit schaden wird.

„Wer die Psyche, die Verhaltensweisen und die Denkalgorithmen der Menschen versteht, 
kann sich jede Gelegenheit zunutze machen, um das auszubauen, was das Interesse vorsieht.“

Doch die nächsten Ereignisse werden wieder mit dem Frosch im Eisbad(/Eiswasser) zu 
vergleichen sein. Ein plötzliches Erstarren … (= Schockereignis/Trauma/Angst/irrationales 
Verhalten) … sollte wieder vorangehen, damit Zeit zur Verfügung steht, Interessen zu 
verwirklichen. Danach wird das Wasser wieder erwärmt, um sich sicher zu fühlen.
Zudem + 1 Grad mehr.

7X72) Quelle: (einst auf) YouTube: Andreas Popp fassungslos aber in aller Härte!
Nun unter  wiederzufinden:
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X72)-Andreas-Popp-fassungslos-aber-in-aller-H
%C3%A4rte-!!!:e

Quelle: YouTube:
oder;                          Leider wurde der Beitrag so schnell zensiert, 

dass ich den Verlauf/Quelle nicht mehr mit 
          anbringen kann. Doch ist es mir zuvor   

                    gelungen, die Datei über Odysee zu sichern.

> November 2014 bis November 2019, Präsident der Europäischen Kommission und Mitglied bei: 
Fabian Society! Für uns das Volk, sollten wir uns mit den unzähligen Gegebenheiten des Alltags 
abgeben müssen, ist der Name, weder die Mitgliedschaft bei Fabian Society kein nennenswerter 

Begriff, der dazu anregen möchte, sich damit befassen zu wollen. Und doch ist es abstrus, welche 
um uns liegenden Orden, Adel und Leute unglaublichen und direkten Einfluss auf unser Tun und 

Denken nehmen. Sie gestalten eine Welt der Folge zu leisten ist, erhebt sich das Volk nicht. <
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Hierzu:
7X73) Quelle: YouTube: https://youtu.be/dU8aOylSd44 , oder; Die Weltschmieder der Fabian 
Society
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X73)-Die-Weltschmieder-der-Fabian-Society:d

Vom Verfasser:
„Die Fabian Society besteht aus Sozialisten/Marxisten, die nicht an eine Revolution glauben, 
sondern die Gesellschaft schrittweise transformieren wollen. Sie wurde 1884 in England von 
Vertretern der victorianischen Upperclass gegründet und hat bis heute großen Einfluss auf 
die Politik in der angelsächsischen, und seit dem 2. WK auf die ganze Welt.
Ihr Ziel ist eine kollektivistische Weltordnung, die von Eliten regiert wird. Ihre Utopien sind 
eng verbunden mit Eugenik und Bevölkerungskontrolle. In ihren Ideologien begegnen wir 
vermeintlich modernen Themen wie Transhumanismus, Gender und Sexualisierung. Durch 
ihre subversiven (= umstürzlerisch) Strategien, ihr Logo ist ein Wolf im Schafspelz, 
dominieren sie zahlreiche Institutionen, von renommierten Universitäten, über Thinktanks 
(= Denkfabriken), Parteien und Medien bis hin zu der Organisation der Vereinten Nationen.

Oder: Wie eine Gesellschaft illustrer Figuren aus dem 19. Jahrhundert die Welt nach ihren 
Bedürfnissen schmiedet.“
-----

> Es gibt einen Spielfilm der derzeit irgendwo überspitzt darauf hindeutet, was es bedeutet, 
entmachtet und entmenschlicht in seinen Werten und deren Sein zu werden, lediglich bei 
Anordnung Dritter weiter als ausführendes Objekt zu fungieren für den Erhalt derer.

Spielfilm: Equals - Euch gehört die Zukunft, Direktor: Drake Doremus, von: 2015, Rubrik: 
Sci-Fi/Romanze.
Quelle: https://youtu.be/hOWdKdLE_38 ; oder: Equals – Euch gehört die Zukunft, oder 
anderswo.

Verstehst Du nun, warum wir nichts verstehen sollen? Beginnend bei den Inhalten sowie 
deren Wortfindung der Gespräche der Regierung. Nicht die Inhalte und Auswirkungen der 
Gesetze. Nicht die Zusammenhänge noch die Schlussfolgerungen. Desto komplizierter es 
sich anhört, desto weniger haben Interesse es sich nach 9 bis 10 Stunden und 5 bis 6 Tage 
die Woche Arbeit zuzuhören, es sich in das Verständliche zu übersetzen, es zu Recherchieren 
und in Verbindung zu bringen, welche Auswirkungen deren Tun schlussendlich auf unser 
Leben spiegeln und wirken wird. Unverständliche Sätze und Satzbauten, kombiniert mit § 
und AGBs, die zusätzliche Inanschlussnahme durch Lobbyisten und Interessenverbände und
-vertreter der Wirtschaft, Industrie und Logen, geben für uns ein so undeutliches Ergebnis 
ab, das sich eventuell auch nicht deutlicher abzeichnen sollte. Nehmen wir die 
Argumentationen, Rechtfertigungen und Durchhalteparolen heraus, steht ein hilfloser Stab 
an Politikern in Berlin, die derzeit durch die Fäden-/Strippenzieher die Befehle erhalten, 
dieses Schauspiel um jeden Preis weiter zu simulieren. Dazu tragen verschiedenste Partei 
bei, die tagtäglich das gerade angeführte Zitat als weiter anhaltendes Experiment an dem 
eigenen Volk exerzieren, um deren Hintermänner in Zufriedenheit zu versetzen für deren 
Einfluss, Titel und Stellung.
Du glaubst das alles nicht? Begleite mich weiter auf unserer Reise durch die Vergangenheit 
und das Leben. Nicht um mit den Fingern auf jemanden zu zeigen. Nein, um Dir, eventuell 
Deinen Kindern/Familie und Deiner Freunde, Mitmenschen und Schwachen endlich eine 
Zukunft zu ermöglichen, die dem Menschen und dem ganzen Leben auf Erden gerecht wird.
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Grüße mein Freund! Ich möchte mich kurz unter all diesen mechanischen und tiefen 
Informationen als Mensch mitteilen ♥. Immer wieder bei den Nachbearbeitungen 
dieses Buches ist mir bewusst geworden, dass es Menschen geben mag, die einen 
Schrecken erleiden bei der Mitteilung verschiedener Offenbarungen. Verzeih mir 
bitte, doch lässt sich auch hier wieder das Sprichwort: „Lieber ein Ende mit 
Schrecken als ein Schrecken ohne Ende.“ anwenden.
Dieses Buch darf in einem Gleichnis gespiegelt werden:

Es ist wie eine Zitrone, in die man beißt. Sie ist sauer, verzerrt einem das 
Angesicht, doch wirkt sie im Körper basisch, was dem natürlichen Milieu 
sehr dienlich sein wird, um gesund zu werden.

Dieses Buch zu lesen, fühlt sich nicht immer gut an, es versteinert einem das 
Angesicht durch Inhalte. Doch lässt es in der Seele und dem Geist durch Kenntnis 
und dessen Verständnis Heilung zu, da es Unverständnis, Ohnmacht, Unwissenheit 
sowie deren Zusammenhänge klärt, woraus mitunter Heilung entstehen wird.
Ich möchte in Dir keine Angst erzeugen, weder ein schlechtes Gewissen oder Gefühl 
hervorrufen. Eventuell werden Tränen oder ein schmerzendes Herz den Stau an 
Gefühlen lösen, der endlich wieder zulässt, fühlen zu können, sehen und hören zu 
dürfen, was vergessen und ungefühlt blieb. Doch da der Mangel an Wissen zu Angst 
führt, und diese kann dann wiederum zu Manipulation durch Kontrolle führen, ist es 
von Wichtigkeit einige Verhältnismäßigkeiten und Zusammenhänge zu erfahren, die 
Dich vor herannahenden Situationen schützen. Und wenn sie nur mentaler/geistiger 
Natur sind. Denn das Gefühl Deiner Seele und Deiner Gedanken bestimmt Deinen 
Zustand, in den Du Dich begibst und dann befindest. Zudem ist es immer von 
Wichtigkeit, mindestens einen zweiten Blickwinkel zu erhalten, um seiner Stimme die 
Möglichkeit zu bieten, sich für etwas anderes zu entscheiden als das, was uns zu oft 
einseitig von Interessengemeinschaften präsentiert wird und keine B-Lösung bietet.
Wenn man etwas erfahren hat, was schwierig sein mag es anzunehmen, es zu 
verstehen oder gar Verständnis dafür aufzubringen, trägt es doch dazu bei, aus 
dieser Gegebenheit etwas mitzunehmen, dass das Leben aus dieser Sicht 
nachträglich positiv verändern kann/mag.

Und ja, auch in dieser Hinsicht fühle ich mit Dir! Es war auch für mich sehr schnell 
und sehr viel Neues, das mich nahezu überrumpelt hat. Doch schlussendlich trägt es 
nun die Früchte die ich in mir trage durch und mit Sinn, Würde, Werte, Verständnis, 
Güte, Mitgefühl und etwas Wissen, dass eine Zukunft aus dem Herzen heraus erstellt, 
ein Bild ergibt, das Leben trägt und erschafft, und es nicht (be)nutzt. Danke!

Weiter:
Es wurde uns mitgeteilt, dass durch die Grippewelle 2017/2018 rund 25.000 Menschen in 
Deutschland gestorben sind? Oder 75.000 Menschen in Deutschland jedes Jahr am Alkohol sterben?
Dass 40.000 Menschen ebenfalls in Deutschland jährlich an Krankenhauskeimen sterben, wo man   
doch Genesung erwartet?
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Die „International Agency for 
Research on Cancer“ schätzt die 
Zahl der Krebstoten weltweit für 
das Jahr 2018 auf rund 9,56 
Millionen. Die Zahl der 
Krebsneuerkrankungen belief 
sich im gleichen Jahr auf rund 18 
Millionen – Tendenz steigend. 
Mit 56 Prozent erlagen mehr 
Männer als Frauen einer 
Krebserkrankung. Geografisch 
entfiel mit einem Anteil von 26,9 
Prozent an allen Krebstoten die 
Hauptlast auf China noch vor 
Europa mit einem Anteil von 
21,4 Prozent. Alleine in 
Deutschland werden jährlich ca. 
500.000 Menschen an Krebs 
erkranken.

 Betrachtet man sich die soeben aufgezeigte Statistik unter der Begrifflichkeit: Influenza … 
(= auch [echte] Grippe oder Virusgrippe genannt) … genauer, wird einem jeden klar werden 
können, dass die plötzlich verschwundenen ca. 20.000 Toten, die bislang jährlich an der Grippe 
verstarben, mindestens zu Corona-Toten wurden. Die Grippe kann nicht zu einer Epidemie 
ausgerufen werden, da sie jeher besteht und sehr deutlich auf die gesundheitliche Lage dieser 
Zivilisation hindeutet. Doch die Toten an Corona zeichnen eine Sterberate ab, die verblüffende 
Ähnlichkeiten aufweist. Betrachten wir uns dazu nochmals die Informationen verschiedenster Ärzte 
und Pfleger die hierzu angeben, tote als Coronatote zu erfassen, die durch die Krankenhäuser als 
solche deklariert wurden, obwohl sie einer anderen Todesursache erlagen, kann sich durchaus ein 
Szenario erstellen, das den Menschen zu einer Substanz hin zwingt, welche dringend hinterfragt 
werden sollte.
Ja, der Mensch benötigt den natürlichen Widerstand (= Bakterien, Keime u. a.) und seine 
Antikörper, die durch das Immunsystem und die Herdenimmunität diese, unsere Rasse(n) schützt, 
um uns auch körperlich weiterzuentwickeln und um uns stark vor Einflüssen zu machen.
Doch man muss sich zu Gemüte ziehen, dass Regeln, Gesetze, Zwang, Angst, Definitionen, 
Begrifflichkeiten, Richtlinien oder auch Toleranzwerte durch die Politik und deren Industrie 
herausgegeben werden, an die wir, die Menschen, sich zu halten haben. So werden neuerdings 
Definitionen abgeändert, die in freier Wortwahl folgendes als Anhalt in sich tragen:
- Alte Bezeichnung: „Wenn genug Menschen Antikörper durch das körpereigene Immunsystem 
gegen z. B. ein Bakterium aufgebaut haben, kann das Bakterium sich nicht mehr von dem einen zu 
dem anderen Wirt weiter übertragen und verbreiten.“

• Daher ist auch der Kontakt zu Mitmenschen und vor allem Kindern sehr wichtig!
Vor wenigen Monaten wurde die Begrifflichkeit, an der man sich nun auszurichten 
hat, wie folgt abgeändert:

- Neue Bezeichnung: „Die Immunität kann und wird durch eine Impfung sichergestellt, die 
aufgrund der dadurch zugeführten Antikörper erstanden ist.“

• Die Natur und ihre Millionen Jahre alte Wirkungsweise möchten in der Theorie der 
Industrie nun da versagt haben, wo die benannten Ersatz geschaffen haben.
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Ich bin fest der Meinung, dass Du und viele andere Menschen sich durch dieses Wissen nicht mehr 
auf etwas einlassen, das bei näherer Betrachtung sinnbefreiter nicht sein könnte. Alle anerzogenen 
unterschwelligen Programme wirken nun zusammen auf das Unterbewusstsein und den Verstand 
ein, um deren Agenden durch deren Kanäle zu verhelfen, die lediglich noch durch den Schutz der 
errichteten Angst, der Abhängigkeit sowie der Unwissenheit uns davon abhalten, ihnen die Macht 
zu entziehen. ♥

Wie haben wohl die Jahrtausende zuvor die Menschen überlebt? Durch das Wissen der 
Naturheilkunde gegenüber, und sie blieben verschont vor den Einflüssen, welche sich heute als: 
evolutionär, zeitgemäß, hoch- sowie weiterentwickelt o. Ä. bezeichnen lassen wollen.

Fragst Du Dich, wie solche Werte, Aussagen, Meinungen, Untersuchungen, Vorgaben, Mitteilungen, 
Interessen entstehen können? Befasst man sich selbst mit einer Thematik, so erkennt man zumeist 
sehr früh und deutlich, dass deren Mitteilungen keinen Sinn ergeben. Wie kommt es dann zu 
solchen Vorgaben? Die Agenda ist das Interesse. Der TV und Radio übernehmen den Rest.      
Hierzu:
7X73-1) Quelle: YouTube: https://youtu.be/RP8GAGGVU-Q , oder; Wie funktioniert eine Behörde. 
Herr Maaßen erklärt es uns.
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X73-1%29-Wie-funktioniert-eine-Beh%C3%B6rde.-
Herr-Maa%C3%9Fen-erkl%C3%A4rt-es-uns.:3?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

Hans-Georg Maaßen ist ein deutscher Jurist, politischer Beamter und Politiker (CDU).
Von August 2012 bis zu seiner Versetzung in den einstweiligen Ruhestand im November 
2018 war er Präsident des Bundesamtes für Verfassungsschutz (BfV). Sein Verhalten und 
seine Äußerungen lösten viele Kontroversen aus.

Weiter:
In der Europäischen Union sterben jährlich mehr als 700.000 Menschen an den Folgen des 
(Industrie)Zigarettenkonsums (= ich werde Dir hierzu im Verlauf des Buches weitere Informationen 
mitteilen, die Aufmerksamkeit erhalten dürfen, in Bezug zu Tabak).
Weltweit gibt es jedes Jahr über 6 Millionen frühzeitige Todesfälle wegen des Rauchens.
Morbus-Alzheimer wird gar nicht erst erwähnt. Blickt man auf die Zahlen aus Deutschland zum 
Vergleich, so sind auch hier die Todesfälle deutlich mehr geworden. Nachdem sie wie in England 
und Wales 2014 leicht zurückgegangen waren, stiegen die Sterbefälle 2015 mit 925.000 Fällen um 
6,5 Prozent gegenüber dem Vorjahr an. 1990 waren es fast genau so viel, um die Folgejahre bis 
2010 auf 858.768 abzusinken und dann wieder anzusteigen.

Was ist zudem mit Nachrichten wie:
- „Nach Angaben der Deutschen Diabetes-Hilfe stirbt in Deutschland alle 20 Minuten ein Mensch
  an Diabetes.“
- „Jeder sechste Todesfall in Deutschland durch Diabetes:
  Diabetes wird als Todesursache unterschätzt. Jeder sechste Deutsche stirbt nach aktuellen   
  Studiendaten letztlich an Folgen der Zuckerkrankheit wie Herzinfarkt oder Schlaganfall.“
- „Mehr Todesfälle durch Diabetes in Deutschland als erwartet – In Deutschland sind im Jahr 2010
  rund 175.000 Menschen wegen ihrer Zuckererkrankung und dessen Folgen gestorben.“

> Das ist lediglich der kleine Bruchteil der unerwähnt und hinter anderen Interessen 
verschwindet. Denn die Macht der Konzerne ist noch größer als die anderer.
Unzählige weitere Beispiele könnte ich aufführen, welche den Begriff: Epidemie/Pandemie, 
wahrlich verdient hätten. Doch halten diese dieses System am Laufen, da sie sich 
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gegenseitig bedienen. Zudem benötigt es deren Substanz in einem nahezu jeden Körper. 
Einzelne Gruppierungen an Kranken würden nur einen teil der Bevölkerung abdecken. 
Daher die Pandemie. Sie löst zugriff auf jeden freiwilligen aus.

Eine Frage: Zu viele Krankheiten sind seit Jahrzehnten jährlich aktiv. Die Regierung ändert ihre 
Anweisungen jedoch nicht. Alle bekannten Einflüsse die erst diese Krankheiten erschaffen, bleiben 
dennoch aktiv. Die Zahlen steigen sogar. Wieso soll man ihnen jetzt vertrauen, dass eine Spritze, 
deren Zulassung nicht gegeben ist, die Welt retten wird? Das ist eine berechtigte Frage!
Zucker, Alkohol, Transfette, Stress, Medikamente, EMF wie WLAN, Depressionen, Krankheiten, 
Mangelernährung, Fettleibigkeit … (= 2/3 der Deutschen sind übergewichtig! Die Hälfte davon 
Fettleibig. 90 % aller befinden sich in einem Nährstoffmangel. Bei nahezu der Gleichbleibenden 
Mängel sind Verkümmerungen des Körpers und die Degeneration des Geistes zu vernehmen.) …, 
Angst, Unterversorgung, psychische Erkrankungen und andere sind lediglich einige wenige 
Aspekte, die erst durch eine Umkehrung der Gegebenheiten und Lebensweisen Besserung erzielen 
könnten. Doch das widerstrebt der satanischen Weltordnung, deren Geldwirtschaft, der Industrie 
und Politik und deren Kirchen. ♥ Sie benötigen diese niedere Energie.

> > Doch wo bleibt der Ausruf der Pandemie dahingehend?

Oder: Wie entstehen Zahlen? Wie entstehen Meinungen und wie entstehen dadurch Änderungen?
7X74) Quelle: Intern: Die Infuenza-Toten des RKI
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X74)-Die-Influenza-Toten-des-RKI:5

7X75) Quelle: Intern: Welche Pandemie ist gerechtfertigt?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X75)-Welche-Pandemie-ist-gerechtfertigt:3

Oder sind etwa das Geschäft und die Angst für Krankheiten weitaus wichtiger?(!)

7X76) Quelle: YouTube: https://youtu.be/QpckvGsWojU , oder; Ist die Krebs-Epidemie in Wahrheit 
eine Diagnose-Epidemie?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X76)-Ist-die-Krebs-Epidemie-in-Wahrheit-eine-
Diagnose-Epidemie:4

Quelle: Buch: Corona Fehlalarm? Zahlen, Daten und Hintergründe. Zwischen Panikmache und 
Wissenschaft: welche Maßnahmen sind im Kampf gegen Virus und COVID-19 sinnvoll?: Daten, 
Fakten, Hintergründe, von:  Prof. Dr. med. Sucharit Bhakdi und Prof. Dr. rer. nat. Karina Reiss, 
ISBN: 978-3990601914

Zum Inhalt:
– COVID-19: Was ist wahr? Was ist Interpretationssache? Der Corona Faktencheck –
Kaum ein Thema dominiert unsere Zeit so sehr wie das Coronavirus und die dadurch ausgelöste 
Infektionskrankheit COVID-19. Eine Situation, die von der Weltgesundheitsorganisation WHO als 
Pandemie eingestuft wurde. Dazu kursieren widersprüchliche Meinungen, Fake News und politisch 
gelenkte Informationen. Unterschiedliche Ansichten über die Gefahren durch die Pandemie führen 
zu tiefgehenden Disputen und sorgen für Verwirrung der Menschen.

Prof. Dr. med. Sucharit Bhakdi und Prof. Dr. rer. nat. Karina Reiss klären mit diesem Buch sachlich 
auf – mit Daten, Fakten und Hintergründen.
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Vergleich des neuen „Killervirus“ mit früheren Coronaviren und dem Grippevirus:
– Wie groß ist die Gefahr wirklich? –
Corona-Situation in Deutschland: Was sagen R-Faktor, Infektionszahlen und Sterberaten, die das 
Robert-Koch-Institut (RKI) für Deutschland veröffentlicht, aus?
Lockdown mit Kita- und Schulschließungen, geschlossenen Geschäften, Social Distancing
= Herbeigeführte soziale Distanz und Maskenpflicht: Waren die radikalen Schutzmaßnahmen 
begründet?
Gesundheitssystem in Deutschland: Droht eine Überlastung unserer Krankenhäuser und 
Intensivstationen?
Kampf gegen das Coronavirus: Ist die Suche nach einem Impfstoff sinnvoll und wie sind die 
Erfolgsaussichten?
- Politikversagen und Meinungszensur in den öffentlichen Medien während der Epidemie -

Das RKI warnt - und die Bundesregierung folgt. Panikmache und Fake News durch Politiker und 
Virologen bestimmen den Umgang mit Corona. Die Medien betätigen sich als ihr Sprachrohr, statt 
aufzuklären. Kritische Stimmen werden diskreditiert. Dabei hat der Umgang mit der Krise 
dramatische Konsequenzen für die Wirtschaft und Gesellschaft! Kollateralschäden für alte 
Menschen, Kinder und chronisch Kranke werden hingenommen.

Bilden Sie sich Ihre eigene Meinung zur Corona-Krise! Dieses Sachbuch bietet Ihnen 
wissenschaftlich fundierte Informationen und untermauerte Fakten.
-----

Weiterführend:
7X77) Quelle: PDF: Corona Fehlalarm? Ergänzung: Immunität gegen COVID-19,
von: Karina Reiss, Sucharit Bhakdi, ISBN: 9783990601914
Unter: https://t.me/Freiheit369/86 

Diese Ergänzung kann hier als PDF unter dieser Quelle [7X77)] gelesen werden.

Sowie:
Buch: Chronik einer angekündigten Krise: Wie ein Virus die Welt verändern konnte,
von: Paul Schreyer, ISBN: 978-3864893162

Zum Inhalt:
Die Politik der Angst? Ob in Politik, Wirtschaft oder Privatleben: Das Coronavirus gibt den Takt 
vor. Tausende Unternehmen steuern auf den Konkurs zu, kaum für möglich gehaltene 
Einschränkungen der Bürgerrechte werden ohne Diskussionen beschlossen - auf unbestimmte Zeit. 
Viele Menschen verharren in Angst und Passivität. Regierungen unterwerfen sich Empfehlungen 
von Experten, eine Opposition ist kaum zu sehen und die Medien hinterfragen wenig. Was 
geschieht hier eigentlich? Die vordergründig chaotisch erscheinenden Reaktionen auf den Virus, 
werden von Paul Schreyer in einen erhellenden globalen Kontext gestellt. Deutlich wird: Einige der 
aktuellen Entwicklungen scheinen nicht zufällig.
-----

Weiter:
Kannst Du Dich zudem noch an den H1N1-Virus (= Schweinegrippe) erinnern? Spielt es sich heute 
in etwa wieder so ab?(!) Dort gab es Deutschlandweit ca. 300 Tote. Unsere Regierung kaufte der 
schwachgewordenen Pharmazie, ohne die Zustimmung des Volkes … (= Industrieelle Vettern-
wirtschaft) … 60 Millionen Impfdosen ab, die nach kurzer Zeit für weitere 250.000.000 € (= eine 
weitere industrielle Tochterfirma [Entsorgung]) entsorgt wurden!
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Auch die Vogelgrippe wurde erstaunlich vermarktet in deren Medienwelt.
Todesfälle in Deutschland „?“. Nach Rechnungen der WHO: 371 Weltweit.

Hierzu:
7X78) Quelle: Intern: Mittlerweile 10 Jahre alt, gelöscht und kaum noch zu finden.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X78)-Mittlerweile_10_Jahre_alt,_gel
%C3%B6scht_und_kaum_noch_zu_finden_:8

7X79) Quelle: Intern: Die Pandemie-Geschichte wiederholt sich, bis die Agenda erfüllt ist.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X79)-Die-Pandemie-Geschichte-wiederholt-
sich,-bis-die-Agenda-erf%C3%BCllt-ist.:6

„Die Alltagsgewohnheiten, Belastungen und Ablenkungen führen in aller Regel in das
Vergessen der Vergangenheit, um sich an eben solche Ereignisse erinnern zu können.“

In dem Monat vom 06.03.2020 bis 05.04.2020 sind in Deutschland 86.423 Menschen gestorben, 
davon laut RKI (= Robert Koch-Institut) 1.296 mit einer Corona-Infektion.
Dieses unscheinbare Wort „mit einer Corona-Infektion“ weist nicht darauf hin, dass sie an diesem 
Virus verstorben sind. Ab und an ist das sogenannte Erbsenzählen189 angebracht.
Im Drei-Jahres-Durchschnitt von 2017 bis 2019 waren es 89.454 Menschen. Mit Corona sind also 
in 2020, 3.031 Menschen weniger gestorben als im Drei-Jahres-Durchschnitt ohne Corona.
Der Druck auf ein Volk wird erhöht bis es einwilligt, da sich leider viel zu wenige informieren und 
eigene Gedanken zulassen und die Gleichschaltung durch Medien, deren „Experten“ und Co. uns 
von nahezu jeder eigenen Recherche und Denken abhalten.
Wir werden jedoch jedes Mal nach solchen Staats- oder Völkerstreichen alleine gelassen, was sich 
merklich nicht nur auf das Wohlbefinden überträgt, sondern auch ein weiteres Trauma hinterlässt. 
Forderungen und Anweisungen sind zu befolgen. Das Grundgesetz verliert seine letzten Pfeiler, 
nach denen sich viele Menschen ausrichten. Warum? Weil ein besagter Virus genutzt wird, um den 
größten Mangel der Menschheit (= Wissen) gegen sie zu nutzen. Könnte man nicht auf ganz anderer 
Ebene eine Bevölkerung darauf aufmerksam machen?
Zu viele fragen sich: „Wie soll ich damit zurechtkommen?“. Dies ist das Empfinden das einen in 
dieser Situation hilflos und alleine wirken lässt. Lediglich neue Bestimmungen werden laut.

189 = Erbsenzähler oder Erbsenzählerei bezeichnet umgangssprachlich und ironisch einen auf größte Genauigkeit und 
Vollständigkeit bedachten Menschen beziehungsweise sein Handeln (= Recherchen o. a.). Etwas sehr genau nehmen.

Wir sollten keineswegs zulassen, umstrittene Impfstofftechnologien und deren genetische Eingriffe 
zu akzeptieren, die zudem unter verkürztem und fehlendem Zulassungsverfahren genehmigt werden 
wollen, was somit als Experiment, oder doch wissend, wieder erst später seine Auswirkungen zeigt. 
Die Handlungen der Interessengruppen weisen erst im Nachhinein deren globale Schäden auf. 
Erinnere Dich an all die Versprechen, die uns gemacht wurden, und was daraus wurde. Zudem, und 
nun werde ich mich kurzhalten, weiß man unter Glaubhaftmachung und Verharmlosung, dass die 
Geburtenzahlen einer der Agenden im Zusammenhang mit der Impfung stehen. Bill Gates spricht so 
offen darüber, welche Interessen zu verfolgen sind. Doch auch seine Hochglanz-Werbung möchte 
als zukunftsweisend und gesellschaftlich logisch und annehmbar wirken, da zu viele Menschen sich 
zu Gunsten des Systems noch nicht mit den Möglichkeiten beschäftigt haben, die uns zur Verfügung 
stehen würden/werden, um von all dem Abstand zu nehmen, um Gesundheit zu erfahren.
„Bill Gates ist "der reichste Mensch(?)", er hat es zu etwas gebracht. Er muss recht haben.“, ist eine 
anerzogene unterschwellige Mitteilung, da der Mensch auf Geld und Karriere konditioniert wurde.

7X80) Quelle: Intern: Etwas zu Bill Gates und seine Impfindustrie
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X80)-Etwas-zu-Bill-Gates-und-seine-
Impfindustrie:b
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Zudem, wie ich erfuhr, ist diese Art der Erkrankung (= Corona) auf eine Thrombose zurückzu-
führen, die eine Behandlung durch eine andere Methode bevorzugen würde. Vitamin D und seine 
Kofaktoren, zudem L-Arginin, um die Arterien geschmeidig zu halten und freizumachen, OPC, um 
das Blut dünnflüssiger zu bringen, + Bewegung und Sauerstoff wären eine tolle Alternative.
Beatmungssysteme haben hierbei wenig Relevanz, auch wenn sie zur Anwendung bereitstehen.

Zu Corona und Vitamin D:
7X81) Quelle: YouTube: https://youtu.be/RHfrKd3s2f0 , oder; Karl Lauterbach rät: Vitamin D beim 
Arzt testen lassen
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X81)-Karl-Lauterbach-r%C3%A4t---Vitamin-D-
beim-Arzt-testen-lassen:8

„Etwas Wahrheit darf sein, damit man nicht in das Zweifeln kommt.“

Auch die Sinnhaftigkeit einer Impfung unter dem Aspekt der Modifizierung/Mutation eines von 
abertausenden Viren stellt diese berechtigte Frage in den Vordergrund. Milliarden verlassen die 
Steuertöpfe um die Pharmazie zu füllen. Ein Jahr später kann der gleiche Virus durch Mutation 
keinen weiteren Schutz durch die letzte Impfung mehr besitzen, was bedeuten würde, alle 
Eventualitäten nochmals zu durchlaufen. Die Steuerkassen werden leerer, die Armut immer größer 
und die Macht und Abhängigkeit zu der Industrie und deren Politik ebenso immer deutlicher. 
Eine Impfung kann nur erfolgreich gegen einen Virus sein, der „baugleiche“ Strukturen aufweist. 
Nur eine minimale Veränderung seiner Oberfläche langt aus, um eine Impfung ohne Wirkung sein 
zu lassen. Wie haben es nur die Menschen der Zivilisationen zuvor geschafft?
Der einzige Grund Völker zu impfen … (= 18. Februar 2019 => „Jede Impfung ist faktisch und 
auch wenn das von impfeuphorischer Seite immer wieder beklagt wird, auch juristisch eine 
Körperverletzung, die Impfung eines Kindes darüber hinaus auch noch vorgenommen an 
jemandem, für den seine Eltern das Sorge- und Bestimmungsrecht haben.“) … ist nach Umsatz-
Statistiken der Pharmazie deren Umsatzsteigerung. Zudem die zugehörigen, auch toxischen 
Inhaltsstoffe, die ihre Wirkung zeigen werden, und der Arzt bleibt Beifahrer unserer Gesundheit, da 
es so nie zur Heilung durch den Ansatz an der Ursache kommen wird.

Siebenfachimpfung im Kindesalter?!  STOPP!!!

Wenn diese Impfindustrie-Maschinerie es schafft, die Masse durch Unwissenheit, Angst und 
Einlassung für sich zu gewinnen, sie es weiter schafft, diesen Anteil der Menschen gegen den 
anderen Teil der Menschen aufzubringen/trennen/teilen/hetzen, hat sie durch ihre Organe 
(= Regierung/Medien) die Möglichkeit erschaffen, zum einen ein unbegrenztes Billionengeschäft zu 
erstellen, da nahezu jeder gegen deren Virusarten behandelt werden muss/möchte. Und zum zweiten 
kontrollieren sie durch die Einsetzung der Inhaltsstoffe der Impfungen den menschlichen Genpool 
(= der Genpool bezeichnet die Gesamtheit aller Genvariationen einer Population/Rasse).

So fließen Gelder in die Chemieabteilung und deren Interessen, aber auch sehr fragwürdige Stoffe 
in unseren Körper.
Welche Stoffe/Metalle/Nanoanteile darin enthalten sind, um zusätzliche Interessen auszubauen, 
weiß man noch nicht sicher in seinem ganzen Umfang, dessen Zusammenwirken und sein 
Langzeitbild. Doch die bereits verwendeten sind bekannt. Dazu später mehr.

Oder wurde Dir bei der Impfung/Mehrfachimpfung Deines Kindes mitgeteilt, dass das Mittel mit 
Schwermetallen angereichert ist, die mindestens zu kognitiven … (= das Wahrnehmen, Denken, 
Erkennen betreffend) … Einschränkungen Deines Kindes führen werden?
Die mRNA-Impfungen beinhalten GEN-Veränderungen in unseren Zellen und deren Codierungen! 
Ich möchte, dass Du Dir dessen bewusst wirst.
Ein Arzt warnt auf seiner Facebook-Seite vor den Gefahren einer möglichen Impfung mit einem 
mRNA-Impfstoff gegen das neuartige Coronavirus Sars-CoV-2 (= Quelle: http://dpaq.de/hhBpK). 

134

http://dpaq.de/hhBpK
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X81)-Karl-Lauterbach-r%C3%A4t---Vitamin-D-beim-Arzt-testen-lassen:8
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X81)-Karl-Lauterbach-r%C3%A4t---Vitamin-D-beim-Arzt-testen-lassen:8
https://youtu.be/RHfrKd3s2f0


In dem Beitrag heißt es unter anderem, dass mRNA-Impfstoffe die Erbinformation in jeder Zelle 
veränderte, wodurch der Geimpfte etwaige Fehler an alle folgenden Generationen weitervererbt 
werden.

„Zwar wirkt der mRNA-Impfstoff von Biontech-Pfizer effektiv gegen Sars-CoV-2, doch die 
Immunantwort gegen andere Viren ist reduziert. Zu diesem Ergebnis kommen Forscher aus 

Deutschland und den Niederlanden. Wie es heißt, bewirkt der Impfstoff auch eine 
Umprogrammierung der angeborenen Immunantworten, somit könne die Immunität gegen andere 

Viren reduziert werden. Der Epidemiologe Alexander Kekule sagt im MRD-Podcast: 
"Durch die Impfung wird die Abwehr gegen andere Viren gebremst.“

> Kurz etwas zu –   RNA:  
Bei der Zellteilung werden die Daten Deines Erbgutes/DNA über die Zelleigene RNA an 
Proteine in codierter Form übermittelt, welche aus diesem Inhalt eine neue Zelle mit den 
Informationen der RNA erstellen möchte. Wird die Zelle über Umweltgifte, Frequenzen, 
Ernährung, Schwermetalle, Nährstoffmangel u. v. a. Mangelzustände immer weiterhin 
fehlerhaft kopiert und/oder bleibt beschädigt, kommt es bei jeder Teilung zu Verlusten des 
einst perfekten Erbmaterials und seiner Telomere, das so sein Schutz sowie seine 
Anwendung und Umsetzung in seinem Aufgabenbereich eventuell kaum, falsch oder gar 
nicht mehr an- und umsetzen kann. In der mRNA-Impfung werden nun menschengemachte 
Sequenzen deren DNA übermittelt, welche Teil der neuen Zelle/DNA sein werden. Welche 
Informationen, die menschlich und nicht natürlich und schöpferisch sind, in Dir arbeiten und 
angewendet werden, werden wir so schnell nicht erfahren. Doch werden immer mehr 
unwissende und ängstliche oder abhängige Menschen geimpft, wo genau diese Frage noch 
gar keine Klärung fand. Wir lassen uns auf etwas ein, dessen Verlauf oder Langzeitwirkung 
keinem(/wenigen) bewusst ist!
Wer sonst außer der Mensch tut so etwas, in der Regel, durch die Anwendung von Angst?
Doch sieht man sich die Früchte derer auf diesem Planeten an, die nun nicht nur in unseren 
Körper, sondern in das Erbgut eingreifen wollen, und setzt man es mit deren erzeugtem 
Makrokosmos im globalen Großen und Außen Wirkenden mit unserem Mikrokosmos im 
Inneren gleich, wird es ebenso verheerende Ausmaße über Monate, Jahre und Generationen 
umsetzen, da nicht Leben und Erhalt deren Erbe ist, wie man sehr klar an der Zerstörung, 
Entartung, Vergiftung, Entstellung durch deren Einfluss auf Erden erkennen darf. ♥ <

Menschen an denen der Impfstoff gerade getestet wurde, müssten sich darum verpflichten, keinen 
Geschlechtsverkehr ohne Verhütung zu haben. Neben dem RNA-Impfstoff fordert und fördert Bill 
Gates auch die Entwicklung von DNA-Impfstoffen, welche noch weit kritischer sein werden/ 
könnten. DNA-Impfstoffe bestehen nämlich wie das menschliche Erbgut aus doppelsträngigen 
Erbgutbausteinen und könnten deshalb theoretisch auch in das menschliche Genom eingebaut 
werden. Dabei scheint niemandem die Tragweite bewusst zu sein, die die von Bill Gates favorisierte 
und bereits in Entwicklung befindende RNA-Impfstoff gegen SARS-CoV-2 für uns bedeutet. 
Was viele nicht wissen und was sie wohl auch noch nicht interessiert, weil sie glauben oder glauben 
wollen, dass Wissenschaftler, Regierungen und der Philanthrop (= Menschenfreund) Gates nur 
unser Bestes im Sinne hätten, und dass ein RNA-Impfstoff einen sehr viel drastischeren Eingriff in 
unseren Körper bedeutet als die bisher verwendeten konventionellen Impfstoffe. Danke!

Quelle: https://www.individuelle-impfentscheidung.de
Hierzu: https://www.individuelle-impfentscheidung.de/pdfs/Positionspapier_COVID19_aktuell.pdf

Zudem:
Wusstest Du, dass … ,
… Bill Gates ehemaliger Arzt sagt: „Der Milliardär weigerte sich, seine Kinder zu impfen?“
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Die US-amerikanische Website www.explainlife.com berichtet: Der Arzt, der in den 1990er Jahren 
als Privatarzt von Bill Gates in Seattle diente, erklärt, dass der Gründer und Impfstoffbefürworter 
von Microsoft „sich weigerte, seine eigenen Kinder zu impfen“.

Warum entschied er so?
Aus zwei Gründen. Die Inhaltsstoffe sowie: …

[„Die Überlebensrate bei COVID-19 (...und anderen...) von Kindern unter 18 Jahren beträgt ohne 
medikamentöse Behandlungen 99,998 %.“

— Centers for Disease Control and Prevention (CDC)]

„Ich weiß nicht, ob er sie als Erwachsene impfen ließ, aber ich kann Ihnen sagen, dass er sie als 
Kinder nicht impfen lassen wollte“, sagte der Arzt auf einem medizinischen Symposium hinter 
verschlossenen Türen in Seattle und fügte hinzu:
„Sie waren wirklich wunderschöne Kinder, klug und lebhaft, und er sagte, sie würden in Ordnung 
sein, sie brauchten keine Schüsse.

Die Kommentare sorgten bei den Ärzten auf dem Symposium für Aufsehen und sie behaupteten, er 
habe die Vertraulichkeit von Arzt und Patient verletzt. Als er jedoch mit anderen Ärzten sprach, 
verstieß er nicht gegen den Verhaltenskodex der Branche (Aluminium in Impfungen: fehlende 
Sicherheitsstudien aus ethischen Gründen).

Gates hat drei Kinder mit seiner Frau Melinda. Jennifer, Rory und Phoebe, die zwischen 1996 und 
2002 geboren wurden. Laut seinem ehemaligen Arzt sind sie alle ungeimpft und gesund.

> Kinderarzt bestätigt: „Nicht geimpfte Kinder sind gesünder als geimpfte und haben ein 
  besseres Immunsystem.“

Die Nachricht, dass Bill Gates seine eigenen Kinder nicht impft, obwohl er der aktivste 
Impfstoffkandidat der Welt ist, sollte keine Überraschung sein. Es ist zu belegen, dass die Eliten 
ihre Kinder nicht impfen. Gleichzeitig erwarten sie von den Massen eine Impfung der Kinder.
In Kalifornien sind laut einer aktuellen Studie die Kinder, die am häufigsten ungeimpft sind, weiß 
und stammen aus den reichsten Familien in Los Angeles.

Der Prozentsatz der Kindergärtner mit staatlich erlassenen Ausnahmen zur persönlichen 
Überzeugung verdoppelte sich von 2007 auf 2013 von 1,54 % auf 3,06 %. Das sind etwa 17.000 der 
reichsten Kinder, von mehr als einer halben Million, die keine Impfungen erhalten.
(Enthüllt: Medizinische Sensation – Impfungen unnötig).

Quelle: https://lichtweltverlag.at/2020/04/18/bill-gates-ehemaliger-arzt-sagt-der-milliardaer-
weigerte-sich-seine-kinder-zu-impfen/ 
---

Ich möchte Dir in diesem Zusammenhang drei sehr wissenswerte kurze inhaltsreiche Beiträge 
mitteilen, um Dir in dieser Angelegenheit wieder die Möglichkeit einzuräumen, hierzu einen 
weiteren Blickwinkel zu erhalten, der in Deine Entscheidung mit einfließen darf.
Du entscheidest schlussendlich selbst.

Clemens Arvay (Biologe und Gesundheitsökologe) wird Dir in zwei seiner Beiträge eine Sicht 
eröffnen, die er durch Quellenverweise untermauern wird. Es finden keine Behauptungen statt.
In seinen Beiträgen werden während der Laufzeit Quellennummern angezeigt/eingespielt. Ich 
werde sie Dir für das eigene Interesse oder zur Nachprüfung unter: „Legende/Fußnote“, mitteilen.
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„Ein neuer Impfstoff sollte 8 bis 12 Jahre in der Impfstoffentwicklung verbleiben,
die die 3 klinischen- und die präklinische190 Phase positiv durchlaufen haben sollte,

bevor sie angewendet werden. Denn das wäre die mindeste Voraussetzung die die Pharmazie den 
Menschen entgegenzubringen hat, da sie schon von allen verantwortungsgebenden Gründen durch 

ihre Politik und ihre Gesetze freigesprochen wurde für jegliche Nebenwirkung! (= 2006 hat die 
USA ein Gesetz erlassen, dass die Impfhersteller gesetzlich nicht belangt werden können.
Die Haftung übernimmt der Staat, sprich der Steuerzahler wieder und weiterhin selbst.)

Warum sind zusätzlich Nanoteilchen (...wie GraphenOxid u. a. ...), Schwermetalle, synthetisches 
Spike-Protein, welche durch die Zellen der geimpften Erreger produziert werden, welche wieder auf 

Ungeimpfte übertragen werden können und zusätzliche Zusätze in den Inhaltsstoffen, die nicht 
einmal die Voraussetzungen der Zulassung erfüllen, darin zu finden?“

190 = Nach der präklinischen Forschung müssen neue Arzneimittel in geeigneten klinischen Studien auf ihre 
Unbedenklichkeit und Wirksamkeit geprüft werden. Die vorgeschriebene Prüfung in klinischen Studien ist 
normalerweise in mehrere unabdingbare Phasen gegliedert.

 „Wir wussten nicht, dass das Spike-Protein selbst ein Toxin ist und ein pathogenes Protein 
darstellt“, räumte der Impfstoff-Forscher und Immunologe Byram Bridle ein, der von der 
kanadischen Regierung einen Zuschuss in Höhe von 230.000 Dollar für die Forschung zur 
Entwicklung des COVID-Impfstoffs erhielt.
Quelle: https://reitschuster.de/post/das-sars-cov-2-spike-protein-ist-zytotoxisch-das-ist-eine-
tatsache/ ; Das SARS-CoV-2-Spike-Protein ist zytotoxisch, das ist eine Tatsache

Zudem hierzu:
7X82) Quelle: Intern: Der mRNA Impfstoff und seine Spike-Proteine. AUF1
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X82)-Der-mRNA-Impfstoff-und-seine-Spike-
Proteine.-AUF1:3

Wichtig!
7X83) Quelle: Intern: Ausleitung von Spike-Proteinen / Andreas Kalker
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X83)-Ausleitung-von-Spike-Proteinen---Andreas-
Kalker:3

> Der Inhalt des Beitrags ist kein Zitat, sondern eine Zusammenfassung.
Die Frage an Ihn: „Ist es möglich, das Spike-Protein durch MMS/CDL auszuleiten?“
Die Antwort: „Sie (= Patienten/Allgemein) können damit das Spike ausleiten. Das 
Chlordioxid greift genau das Spike an. Es oxidiert die Bindungsketten des Spikes 
und dadurch fällt das ganze auseinander. Geimpfte sollten MMS/CDL 21 Tage oder 
mehr einnehmen, je nachdem, wie oft sie geimpft wurden. (Ungeimpfte 
dementsprechend kürzer). Man kann Chlordioxid sein ganzes Leben nehmen, da 
versuche an Ratten aufzeigten, dass Ratten 30 % länger gelebt haben, wurden sie mit 
Chordioxid versorgt. Auch hohe Dosen machten nichts aus. Ebenso wenig bei 
nachfolgenden Generationen weder bei Stillenden.“

Buchtipp: Gesundheit verboten - unheilbar war gestern, von: Andreas Kalker,
ISBN: 9789088791567 oder: KOPP-Verlag: Artikelnummer: 131235

Zum Inhalt:
Dieses Buch „Gesundheit verboten“ von Andreas Kalcker ist das Ergebnis vieler Jahre der 
Sammlung von Daten in Bezug auf angeblich unheilbare Krankheiten durch den Biophysiker 
Andreas Kalcker, der es wagte, die Wahrheit auszusprechen und Lösungen anzubieten, wo es bisher 
keine gab. Nachdem er sich selbst von einer Krankheit erholt hatte, die man für unheilbar gehalten 
hatte, war er in der Lage, den kleinsten gemeinsamen Nenner aller Krankheiten zu finden sowie den 
Grund für eine wirksame therapeutische Reaktion, für die er von den etablierten Ärzten so heftig 
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angegriffen wurde. Das Buch enthält alles, was man wissen muss, um ein neues Paradigma in 
Bezug auf die körperliche und geistige Gesundheit zu schaffen und gleichzeitig festzustellen, dass 
auch in der pharmazeutischen Wissenschaft nichts so ist, wie es zu sein scheint. Andreas Kalckers 
neues Buch ist in einem einfach verständlichen Stil ebenso für interessierte Laien wie für Fachleute 
geschrieben. Es enthält eine wertvolle Sammlung von Daten, Protokollen und Beispielen für die 
Heilung praktisch sämtlicher Krankheiten und Leiden.
-----

Die besagten Beiträge von Clemens Arvay:
7X84) Quelle: YouTube: https://youtu.be/libQ-GjuNn8 , oder; Gefahr Corona-Impfstoff: 
Verheimlichte Nebenwirkungen bei Favoriten (Biologe Clemens Arvay)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X84)-Gefahr-Corona-Impfstoff---Verheimlichte-
Nebenwirkungen-bei-Favoriten-(Biologe-Clemens-Arvay):6

Legende/Fußnote + Beitragsanhang:
„Clemens Arvay über alarmierende Ergebnisse klinischer Tests bei favorisierten 
Impfstoffen, die uns von der Politik und den Medien unterschlagen werden. Riskante 
Verkürzungen, sogenannte Teleskopierungen, finden bereits statt und setzen uns alle einer 
unnötigen Gefahr aus. Das Video tritt hierfür den Beweis an.“

---Fußnoten ---
1a) Clemens Arvays Artikel über genetische Impfstoffe in der schweizerischen 
Ärztezeitung: Quelle: https://saez.ch/article/doi/saez.2020.18982 .
1b) Früheres Video zum Thema: https://youtu.be/Z7h5eUGGxSg .
2) The Telegraph über die gescheiterten Primatenversuche:
https://www.telegraph.co.uk/global-health/science-and-disease/doubts-oxford-vaccine-fails-
stop-coronavirus-animal-trials/ .
3) Vorläufige Auswertung der klinischen Phase I-II, publiziert in The Lancet:
https://www.thelancet.com/journals/lancet/article/PIIS0140-6736(20)31604-4/fulltext .
4) Bericht über die Vorproduktion des Impfstoffs in Business Insider:
https://www.businessinsider.de/wissenschaft/corona-impfstoff-aus-oxford-wird-
millionenfach-in-indien-vorproDuziert/ .

Zudem:
7X85) Quelle: YouTube: https://youtu.be/LfbbikCPoHk , oder; Bill Gates und Covid-19: RNA-
Impfstoffe als globale Bedrohung (Biologe Clemens Arvay)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X85)-Bill-Gates-und-Covid-19---RNA-Impfstoffe-
als-globale-Bedrohung-(Biologe-Clemens-Arvay):9

--- Legende/Fußnote + Beitragsanhang ---
„Der Biologe Clemens Arvay warnt vor RNA-Impfstoffen, die unter verringerten 
Zulassungsstandards wegen Covid-19 laut Bill Gates eingeführt werden sollen. Das Video 
dokumentiert vor allem die Aussagen von Bill Gates. Bitte sehen Sie sich für genauere 
Ausführungen zu genetischen Impfstoffen und deren Risiken folgendes Video an:“
- https://youtu.be/Z7h5eUGGxSg , oder: https://www.servustv.com/videos/AA-
22QZ2Y2FH2112/fbclid=IwAR04GOmayQrQpARHRJYiScfniq7BZwmWGazqmym7kJvN
upSqCok13OvK2zY .
- Diese Seite wurde bereits zensiert!- Clemens Arvays Positionen zu Covid-19-Impfstoffen 
sind in dem folgenden Artikel in der schweizerischen Ärztezeitung zusammengefasst:
https://saez.ch/article/doi/saez.2020.18982?
fbclid=IwAR1wT_OKdQY9EjtgSyYKeMZ8aPZb6s04ngVvf4pTyWz5DufH0ffHcroHDoE   
--- Fußnoten ---
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(Die Fußnoten dienen ausschließlich dem Nachweis der wörtlichen Aussagen des Bill Gates. 
Bitte beachten Sie bei Videos jeweils die Zeitmarken)
1) - Tagesschau vom 12.04.2020 mit Bill Gates:
https://youtu.be/083VjebhzgI und:
- alle 7 Milliarden Menschen weltweit sollen laut Gates raschest möglich mit RNA-
Impfstoffen gegen Covid-19 geimpft werden, siehe BBC-Interview ab 0 min 23 sek
(https://youtu.be/ie6lRKAdvuY)
2) BBC mit Bill Gates am 12.04.2020: https://youtu.be/ie6lRKAdvuY
3) Bill Gates will wegen verkürzter Sicherheitsstandards mögliche Langzeitschäden in Kauf 
nehmen, siehe BBC-Beitrag bei 7 min 40 sek und ab 8 min 23 sek  
(https://youtu.be/ie6lRKAdvuY?t=503)
4) Gates tritt im TV als Gesundheitsexperte auf („Health Expert“), siehe BBC-Beitrag bei 1 
min 14 sek (https://youtu.be/ie6lRKAdvuY?t=74)
5) Bill Gates will Testphase für RNA-Impfstoffe von den sonst üblichen 5 Jahren auf 18 
Monate bis zur Marktreife reduzieren:
- ab 3 min 20 sek im Abendschau-Interview (https://youtu.be/083VjebhzgI?t=200) und
- ab 7 min 39 sek bei BBC (https://youtu.be/ie6lRKAdvuY?t=459)
6) Bill Gates will RNA-Impfstoffe für “alle ansteckenden Krankheiten“, siehe Abendschau 
ab 7 min 47 sek (https://youtu.be/083VjebhzgI?t=467)
7) Vice-Magazin über Clemens Arvays öffentliches Vorgehen gegen Verschwörungstheorien:
https://www.vice.com/de/article/bn3wq3/eso-nazis-kleine-rehlein-und-die-grosse-krebsluege 
8) Dokumentationsarchiv Österreichischer Widerstand (DÖW) über Clemens Arvays 
öffentliches Vorgehen gegen Verschwörungstheorien:
https://www.doew.at/erkennen/rechtsextremismus/neues-von-ganz-rechts/archiv/juli-2013/
holocaustrelativierung-auf-oeko-festival .
9) Website von Clemens Arvay: https://www.clemensarvay.com/ .
-----

7X86) Quelle: YouTube: https://youtu.be/mynR5Rj7ANw , oder; Der perfide Plan des „World 
Economic Forum” 2020 | 16.08.2020 | www.kla.tv/17031
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X86%29-Der-perfide-Plan-des-%E2%80%9CWorld-
Economic-Forum%E2%80%9D-2020-_-16.08.2020-_-www.kla.tv_17031:8 

> Lass Dich bitte nicht erschrecken! Doch leg diese Informationen nicht unbeachtet weg. <
Alle Angaben sind aus den Mitteilungen der Interessengruppen und schließen so 
Verschwörungstheorien aus. Doch wer findet die Zeit sowie das Interesse und besitzt zudem 
Vorinformationen, die zu diesen Informationen führen? Es mag sich wieder wie in einem 
Krimi anhören, so fern und vollkommen unmenschlich. Doch wer schon einige Zeit 
zwischen den Zeilen liest und die Welt aus anderen Gesichtspunkten betrachtet, sollte zu oft 
feststellen, dass das, was derzeit gelebt werden sollte, nichts mit einem sozialen oder 
demokratischen Gebilde zu tun hat, das wieder zu einer „Normalität“ führen sollte. 
Dass nichts mehr so wird wie es war, darf gerne so angenommen werden. Und das ist gut so. 
Doch der Verlauf hängt nun von uns oder ihnen ab. Was haben wir Menschen aus dieser 
Welt gemacht? Natürlich musste etwas passieren. Doch das, was gerade indiziert wird, ist 
eine menschliche Perversion die rein gar nichts mit Zukunft oder Heilung zu tun hat. 
Lediglich immer wieder die besagten Interessen weniger sollen unter Gewalt, Lüge, Zwang 
und Willkür in das Unterbewusstsein zu vieler Menschen dringen, um eigenes Interesse, Mut 
oder Gegenwehr zu verhindern und deren Kontrolle aufrecht zu erhalten!

7X87) Quelle: YouTube: https://youtu.be/FrHnGBS8Eq4 , oder; Dr. Stefan Lanka: Fehldeutung 
VIRUS II                // Dieser Beitrag wird Dir vorgelesen.
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X87)-Dr.-Stefan-Lanka---Fehldeutung-VIRUS-II:7
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„Hier kommt die Veröffentlichung die die Kraft hat, die Corona-Krise schnell und 
nachhaltig zu beenden und als Chance für alle zu nutzen.“, schreibt Virologe Dr. Stefan 
Lanka als Kommentar zu einer von ihm Mitte Juni 2020 herausgegebenen PDF-Datei mit 
dem Titel: „Fehldeutung Virus II“. Da die Krise noch immer grundlos im Raum steht und 
täglich mehr Folgeschäden in einer unabsehbaren Größenordnung produziert, ist für alle 
Bevölkerungsschichten, die zumeist nicht den Zugang finden sich einen anderen 
Blickwinkel anzunehmen, dieses kurze fundierte Schreiben erstellt worden, das als qualitativ 
und nachweislich angesehen werden darf.
Dr. Lanka fasst die zugrundeliegende Thematik weiter zusammen: „Es ist klar und 
offensichtlich, dass Prof. Christian Drosten von der Charité in Berlin mit seinem Tun in der 
Corona-Krise nicht nur fundamentalste Regeln wissenschaftlichen Arbeitens verletzt hat.
Prof. Drosten ist der Hauptverantwortliche dafür, dass Menschen auf der ganzen Welt, 
mittels der Behauptung einer erwiesenen falschen Tatsache, unter Lebensbedingungen 
gestellt wurden und immer noch gesetzt werden, die im Völkerstrafgesetzbuch (VstGB) als 
Verbrechen gegen die Menschlichkeit definiert sind.“
7X87-1) Quelle: Intern: Christian Drosten der vergangenen Jahre
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X87-1%29-Christian-Drosten-der-
vergangenen-Jahre:4?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

7X88) PDF zur Quelle: 7X86): Fehldeutung Virus / Anfang und Ende der Corona-Krise, 
von: Dr. Stefan Lanka, Wissenschaftplus Magazin 02/2020 Teil: II
Unter: https://t.me/Freiheit369/87 

„Impfen ist nicht nur eine Entscheidung für mich oder mein Kind, sondern hat 
Auswirkungen auf die ganze Gesellschaft.“

— Robert Böhm

Die Menschen die der Meinung sind sich etwas Spritzen zu lassen, sollten dieses gerne tun dürfen, 
doch andere sollen nicht müssen, der Gesellschaft und dem Willen eines jeden zu liebe. Betrachten 
wir uns hier wieder die Resolution 2361 oder den Nürnberger Kodex, ist dieses auch so zu 
vernehmen. Der, der heute mit offenen Augen die Situation begreift und vergleiche aus der 
Geschichte zieht, darf sich verdeutlichen, wie es sein konnte, dass und wie einst Adolf Hitler und 
Co. an die Macht kam und seine Parolen durch Propaganda an das Volk weitergeben konnte, die 
seine Agenda mit ausführten und sich gegen ihren nächsten stellten, aus Angst und Machtanspruch 
durch Unwissen, Gier, Komplexen und Unbewusstheit.
Wissenswert: Sollte sich ein Impfwilliger durch einen ungeimpften Mitmenschen gefährdet/bedroht 
fühlen, hat er nicht nur all diese Zusammensetzung nicht verstanden, sondern auch die, die von der 
Pharmazie vergeben werden, jedoch nie in Augenschein genommen wurden. Der Geimpfte wäre 
nach Angaben der Pharmazie geschützt. So darf es im egal sein, wie sich der Status seiner 
Mitmenschen verhält.

Ich wiederhole:
„Wenn Deine Impfung wirkt, warum sollte ich mich dann Impfen lassen? Und wenn Deine 

Impfung(en) nicht wirken, warum sollte ich mich dann erst recht impfen lassen?“
 

Eine interessante Darstellung über die Geschichte der Impfstoffe:
7X89) Quelle: YouTube:  https://youtu.be/JF8hX4mFpjY , oder; Vertrauen Sie Uns - Bitte melden Sie Vertrauenslose
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X89)-Vertrauen-Sie-Uns---Bitte-melden-Sie-Vertrauenslose:6

Nochmals: Die Aufgabe der Menschen ist es, nun nicht wie die Eliten es gerne hätten, einen Aufstand zu 
eröffnen/inszenieren, sondern das erkennen zu dürfen, was verschwiegen wurde, um sich davon zu lösen und 
einen natürlichen Weg füreinander zu errichten. Denn wir sind nicht alleine. Es existiert bereits alles, was wir 
für die ersten Schritte unserer Zukunft benötigen. Doch achte bitte auf Deine Gefühle! Hass und Wut setzen 
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deren Mechanismen in Gang der nicht geeignet ist, um die Menschheit aus dieser Misere zu befreien und ihnen 
das Fundament zu errichten, welches es benötigt. Ganz im Gegenteil! Sie werden provoziert, da es ihnen in die 
Hände spielen würde den Hass durch irrationale Menschen vermeintlich „legitim“ entgegenwirken zu können.

7X90) Quelle: YouTube: https://youtu.be/Kw2HTn0oemw , oder; Die grausame Geschichte der Impfungen - Interview 
mit Marlene Kunold
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X90)-Die-grausame-Geschichte-der-Impfungen---Interview-mit-
Marlene-Kunold:0

> Artikel 2 (= körperliche Unversehrtheit) des GG ist/wäre hierbei schon eingeschränkt.

Diese beiden folgenden US-Beiträge/Reportagen sind für die, die sich noch nie mit der Gegendarstellungen gegenüber 
der industriellen Seite beschäftigen konnten, die versucht werden verdrängt zu werden! ♥
7X91) Quelle: Intern: VAXXED - Die schockierende Wahrheit - Doku - Deutsch – 2016
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X91)-Vaxxed---Die-schockierende-Wahrheit!---Doku---Deutsch---
2016:b

7X92) Quelle: Intern: VAXXED 2 - Das Ende des Schweigens - Doku - Deutsch - 2020
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X92)-VAXXED-2---Die-schockierende-Wahrheit!---Doku---Deutsch---
2016:e

Diese Dokumentation ist wohl aus gegebenem Anlass der anstehenden Impfung die wohl wertvollste 
Dokumentation unserer Zeit zu dieser Thematik.

7X93) Quelle: YouTube:  https://youtu.be/S44J3vU_WYQ , oder; Wie sicher sind Impfstoffe wirklich? - Dr. med. Klaus 
Hartmann
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X93)-Wie-sicher-sind-Impfstoffe-wirklich---Dr.-med-Klaus-Hartmann:f

Doch weil wir gerade bei dieser Thematik sind und es sich aufeinander aufbauen darf, füge ich hinzu:
Wusstest Du, dass die Regierung andere Impfstoffe erhält, diverse ohne Zusätze(191)?
Es wurde Dir bereits in der Aussage des italienischen Künstlers mitgeteilt, der darauf aufmerksam machte.

191 = Regierung und privilegierte bekommen andere Impfstoff > Celvapan:
[Wenn überhaupt, beachte man die Quellen: 7X42) – Die brasilianische … – bis: 7X50) – Ein zweiter 
unerkannter … –  u. v. a.]
Die Bundeskanzlerin, die Mitglieder des Kabinetts und Beamte der Ministerien und nachgeordneter Behörden, 
Wissenschaftler, das Militär sowie die für die Aufrechterhaltung „der öffentlichen Ordnung“ zuständigen 
Staatsdienern (= Systemrelevanz) wurden mit einem anderen Impfstoff geimpft als die deutsche Bevölkerung.
Der andersartige Impfstoff steht auch den Mitarbeitern des Paul-Ehrlich-Instituts und dem RKI zur Verfügung. 
Sie erhalten, sofern sie sich angesichts ihres Hintergrundwissens … (= siehe das angeführte Beispiel mit Bill 
Gates und seinen Kindern) … über die beträchtlichen Impfrisiken überhaupt impfen lassen, > Celvapan < als 
Impfstoff. Celvapan enthält keine Beistoffe wie Aluminium u. a. Gifte, die offiziell lediglich als 
„Wirkverstärker“ in die, auch für Säuglinge, Impfsubstanz mit eingebracht werden.

Beispiele:
„Der Impfstoff Pandemrix, der für die breite Masse zur Verfügung steht, wurde vor seiner Zulassung nicht an 
vielen Menschen getestet. Zudem enthält er Wirkstoffverstärker, sogenannte Adjuvanzien, denen man ein 
großes Nebenwirkungspotenzial nachsagte. Inzwischen steht aber fest, dass die unerwünschten 
Arzneimittelwirkungen von Pandemrix nicht größer sind als für andere Impfseren auch. Trotzdem sorgt die 
Tatsache, dass für Bürger und Regierung unterschiedliche Seren vorgesehen sind, nach wie vor für Kritik.“
Quelle: https://www.focus.de/gesundheit/ratgeber/schweinegrippe/hintergrund/tid-16386/h1n1-politiker-und-
soldaten-bekommen-einen-besseren-impfstoff_aid_457849.html .

„Große Aufregung um unterschiedliche Schweinegrippe-Impfstoffe: Während die Bundesländer am Montag 
auf die ersten Lieferungen des Massen-Impfstoffes Pandemrix warteten, wehrt Bundesinnenminister Wolfgang 
Schäuble (CDU) sich gegen den Vorwurf einer „Zwei-Klassen-Impfung“.
Am Wochenende war bekannt geworden, dass die Bundesregierung, Bundesbeamte und Soldaten der 
Bundeswehr einen anderen Impfstoff bekommen als Otto Normalverbraucher. Sie erhalten einen 
Schweinegrippeimpfstoff vom US-Pharmakonzern Baxter, der keinen umstrittenen Wirkstoffverstärker 
enthält.“
Quelle: https://www.sueddeutsche.de/politik/schweinegrippe-aufregung-um-zwei-klassen-impfung-1.36055 .

Das sind nur Beispiele. Natürlich wird die Pressestelle der BRD die Situation stets so erläutern, dass 
es Sinn für die öffentliche Meinung und Masse ergibt. Doch warum sollte es jetzt wieder anders sein?
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„Wir haben 200.000 Dosen des nicht-adjuvantierten Impfstoffes Celvapan der Firma Baxter gekauft.“, räumte
Christoph Hübner, Sprecher des Bundesinnenministeriums, gegenüber dem Nachrichten-Magazin DER SPIEGEL ein.
Weiter heißt es: Anders als das Präparat von GlaxoSmithKline (GSK), das ab dieser Woche in 50 Millionen Dosen für 
die Bevölkerung ausgegeben wird, enthält der Baxter-Impfstoff keinen Wirkverstärker ("Adjuvans").“
Quelle: https://www.finanznachrichten.de/nachrichten-2009-10/15224113-kanzlerin-und-minister-bekommen-eigenen-
schweinegrippe-impfstoff-003.htm .
Letzteres ist zwar in Deutschland zugelassen, in der Schweiz aus wohlberechtigten Gründen jedoch nicht.
Nach Darstellung von Bundesgesundheitsministerin Ulla Schmidt (SPD) sind alle unbedenklich.
„Die sind alle sicher, alle getestet (wir fragen: wann und wo?) und alle können eingesetzt werden.“, sagte Schmidt.
Die Aufregung über eine mögliche Besserstellung von Soldaten sei „mit überhaupt nichts zu rechtfertigen“.
Sie räumte aber ein, dass auch Schwangeren ein besser verträglicher Wirkstoff empfohlen werde.
Entgegen den Aussagen der Ministerin sind die Fakten jedoch anders, wie unschwer aus den Beipackzetteln dieser 
Impfstoffe einzusehen ist: In diesen Volks-Impfstoffen befinden sich teils hochgiftige Impfbeistoffe (= Adjuvanzien),
z. B. Thiomersal (= Quecksilber), Squalen, Formaldehyd oder auch Aluminiumverbindungen, Blei und neuerdings 
Glyphosat. Diese wiederum wirken unter dem Einfluss der 3G bis 5G Technik so schädlich auf den Menschen ein, dass 
mindestens dieser Cocktail zu massiven Einschränkungen und Erkrankungen führen kann wie Parkinson, 
Autismus(192), Alzheimer, Autoimmunerkrankungen(193) oder Tumorbildungen sind einige der Indizien, die nicht nur 
an Säugetierarten im Labor nachgewiesen wurden, sondern auch den ausgewachsenen Menschen erreichten.

192 = Autoimmunerkrankung und Autoimmunkrankheit sind in der Medizin Überbegriffe für Krankheiten mit 
Reaktionen des Körpers, denen eine gestörte Toleranz des Immunsystems gegenüber Stoffen des eigenen Körpers 
zugrunde liegt und die zur Bildung von Antikörpern (Autoimmunisation) führen.
193 = Autismus ist weniger aus einer Verhaltensperspektive zu betrachten. Man sollte lieber über die Ursache dieser 
Krankheit gerade bei Kindern auf ein Ergebnis stoßen wollen. Eine Definition dazu ist: Die Unfähigkeit des Körpers, 
sich selbst so zu entgiften, wie es vorgesehen ist/war. Die toxische Belastung, die nach einer Impfung (= Vergiftung) 
stattfindet, kann durch, in und zu vielen Kindern nicht ordnungsgemäß abgebaut werden und führt zu dieser schweren 
Vergiftung, die wiederum Schaden im Gehirn ausübt. Autismus wird/kann hauptsächlich durch die MMR (= Mumps-
Masern-Rötel) Impfung ausgelöst werden, weisen Zusammenhänge und Beobachtungen auf. Die Meldung und 
Weitergabe an Impfschäden, die eigentlich die Hersteller dahingehend aufrufen sollten, ihre Mittel weiter zu erforschen 
und zu verbessern, bleiben unter den Einflüssen deren Industrie nicht erwähnenswert und verlieren sich schlussendlich.
---
Schwermetallvergiftung durch die Ernährung (= Quecksilberanreicherungen im Fisch) und durch Impfungen …
(= Quecksilber .. [= im Impfstoff wird es jedoch Thiomersal genannt. Und das organische Quecksilber, das dem Körper 
erheblich mehr Schaden durch seine schnellere Aufnahme verursacht, nennt man zusätzlich Ethyl. Es verhindert die 
notwendige Teilung der weißen Blutkörperchen und trägt somit zu einer Immunstörung bei. Auf Dauer!
Auch die Zellteilungsstörung, ADHS und Autismus geht damit einher!] .., Aluminium, Nanoteilchen, u. a.) … setzen 
nicht nur unseren Kindern gewaltig zu.
7X93-1) Quelle: Intern: Was macht Quecksilber im Gehirn?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X93-1%29-Was-macht-Quecksilber-im-Gehirn:1?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

> Eine Impfung beinhaltet zwischen 12,5 – 25 µg Quecksilber [nahezu 50 %] oder andere Metalle oder 
chemische Stoffe.<
Doch die DGE (= Deutsche Gesellschaft für Ernährung) meint auch, dass 110 mg Vitamin C, oder 4 µg 
Vitamin B12, oder 20 µg  800 I.E. Vitamin D für den menschlichen Organismus unter der Flut der ≙
Gegebenheiten ausreichend wären. <

Merke Dir das gerne, oder kontrolliere das nächste Mal selbst, was Dir oder Deinem Kind gespritzt werden soll.
In der Regel wird der Arzt Dir keine klare definierte und qualifizierte Aussage geben können, da er nur die ausführende 
Person ist, die für ein zusätzliches Honorar diese Arbeit unter Unwissenheit der Zusammensetzungen und Inhalte 
bedient.
Doch achte auf Begriffsänderungen der Inhalte! Informiere Dich umfassend vorab, was Dir oder Deinem Kind gespritzt 
wird, wenn Du nun überhaupt noch Interesse dahingehend findest.

Kinderarzt bestätigt: „Nicht geimpfte Kinder sind gesünder als geimpfte und haben ein besseres Immunsystem.“

Stelle Deinen Arzt auf die Probe und lass Dir die Zusammenhänge erklären. Der Arzt hat jedoch nie gelernt, was er 
durchführen soll. Geld steht hier wieder mit Unwissenheit im Vordergrund. Über 500 € erhält ein Arzt für vorbildlich 
durchgeimpfte Menschen.

7X94) Quelle: 
http://impformation.org/de/blog/ethik/was_verdient_ein_arzt_an_einem_vorbildlich_durchgeimpften_menschen/2015-
01-04/35/ ; Zelllinien abgetriebener Föten in der Impfstoffproduktion
Oder: https://t.me/Freiheit369/88 
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Wusstest Du, dass seit 1996 das Wachstumsmedium für die Erstellung der Impfstoffe menschliche DNA ist,
die aus abgetriebenen Föten/Embryos besteht? Nun, wer Aufmerksam dem Verlauf gefolgt ist, dem ist es bewusst.

Ich finde diesen Hintergrund sehr pervers, vor allem im Zusammenhang, sollte man sich ausreichend informiert haben, 
dass all das nicht sein müsste, da die Herdenimmunität und eine auf Mensch-gestellte Lebensweise und Ernährung 

vollkommen auslangen würde, würde sich der Mensch nicht in einem geistigen und körperlichen Mangelzustand und 
seiner Degeneration befinden müssen. Ist es so wichtig, die Menschheit unter diesen Umständen zu halten, dass es noch 

Menschen gibt, die durch die Lebensbedingungen Angst um die Zukunft ihres Kindes haben und es abtreiben lassen, 
damit die Industrie wieder daran hat, andere Maßnahmen auszuüben? Auch hier finde ich keine Zusammenhänge die 

mir ein Abbild liefern, das sich für die Menschheit einbringt oder Sinn ergibt. Ganz im Gegenteil!
Für alle Veganer gilt hier dass Du das Recht hättest, Dich durch ethnische Richtlinien dem zu verweigern, wäre die 
Willkür und Maßnahme der Industrieregierung nicht so sehr durchgreifend und hätte daraus einen Zweig errichtet.

Es schützt Dich normalerweise hiervor das Grundgesetz, in dem es unter: Artikel 4 Absatz (1) [Glaubens- und 
Gewissensfreiheit], heißt: (1) „Die Freiheit des Glaubens, des Gewissens und die Freiheit des religiösen und 

weltanschaulichen Bekenntnisses sind unverletzlich.“, sowie Artikel 18 [Gedanken- Gewissens-, Religionsfreiheit] der 
allgemeinen Erklärung der Menschenrechte, davor.

„Informationen zu den heute (August 2013, aktualisiert Mai 2020) in der Schweiz zugelassenen Impfstoffen:
Die Pharmaindustrie wünscht keine Transparenz bei den eingesetzten Substanzen in ihren Impfstoffen 
(Betriebsgeheimnis).
Die Patienten dürfen also nicht genau wissen was man ihnen in den Körper spritzt. Die Swissveg-Recherchen haben 
ergeben, dass zumindest die in der Tabelle aufgeführten tierischen Substanzen in den Impfstoffen eingesetzt werden.
- Grün markiert sind die Impfstoffe, die gemäß Hersteller rein pflanzlich produziert werden.
- Rot diejenigen, die mit Sicherheit tierische oder menschliche Substanzen enthalten.
- Grau/Weiss markiert sind solche mit offenen Fragen, die vom Hersteller nicht zufriedenstellend oder gar nicht 
beantwortet wurden.“

7X95) Quelle: PDF: https://www.swissveg.ch/impfen . (> SIND IMPFSTOFFE VEGETARISCH/VEGAN? – 
Die meisten Impfstoffe werden mit tierischen und menschlichen Substanzen hergestellt.)
Oder: https://t.me/Freiheit369/89 

Sowie allgemein: Artikel 2 Absatz (2) [Persönliche Freiheitsrechte]:
           (2) „Jeder hat das Recht auf Leben und körperliche Unversehrtheit. Die Freiheit der Person ist unverletzlich.

In diese Rechte darf nur auf Grund eines Gesetzes (...und keiner Verordnung...) eingegriffen werden.“
Das globale Impfprogramm will sich umsetzen lassen. Die Frage, die sich mir bei dieser Sichtweise immer wieder stellt 
ist, wenn ich mir die Menschheit und die Macht der Organe ansehe: „Seit wann steht die Gesundheit der Menschen im 
Fokus der Regierung?“ Zudem werden alle manipulativen Mechanismen wie Glaubhaftmachung durch Unwissenheit 
und Angst genutzt. Doch die Aneinanderreihung der wissenschaftlichen Problematiken erreicht nun einen Stand, der der 
Mutter und dem Vater nicht mehr gleichgültig durch Unwissenheit entgegentreten, sondern durch die Mitteilungs-
möglichkeiten in alternativen Quellen durch Schrift, Ton und Bild Wissenslücken schließen, die die Massenmedien und 
deren Konzerne fernab der Augen und Ohren der Masse halten wollen. Wie erschafft man Meinung. (Siehe: 7X73-1))

Auch ich war einst blind und abgelenkt von dem Schmerz, der in mir nicht zur Ruhe kam und ständig nicht durch 
Wissen, sondern durch Sucht und Lust in Trägheit befriedigt werden wollte. Ich bereitete meine Kinder einst bei einem 
Arzt darauf vor, die Impfungen entgegenzunehmen. Heute spüre ich rückwirkend, dass ich sie nicht vertrat wie ein 
Beschützer, sondern sie durch meinen Schmerz, deren Unwissenheit, deren Hörigkeit sowie Verantwortungslosigkeit 
und den Inhalt dieser chemischen Inhaltsstoffe „alleine ließ“. Sie fühlten lange, dass ich ihnen nicht dabei half, diese 
Inhaltsstoffe, die Angst und den Schmerz nicht annehmen zu müssen, da ich sie noch festhielt. Dieser Ur-
Vertrauensbruch ist einer von vielen, der nun einen Keil gesetzt hat, da das Kind in diesem Augenblick vernimmt, dass 
selbst die Eltern keinen Schutz vor solchen schmerzlichen Einflüssen geben.
Somit finden ein Trauma und eine unterbewusste Abkapselung statt, die das Ur-Vertrauen durch weitere Ereignisse im 
nachfolgenden Leben stark stört/löst.
Das Kind trennt sich so dem Vertrauen und Schutz der Eltern und übergibt sich so ungeschützt in die „Obhut und 
Meinung“ der Systeme.
Es ist noch zu früh mit ihnen darüber zu sprechen. Auch, dass die anderen Einflüsse des Alleinseins in Krippe und 
Kindergarten weitere trennende Gegebenheiten und Traumata waren, die uns von der einstigen Liebe weiter trennten.

♥ „Vergebt mir meine Lieblinge, denn ich wusste nicht was ich tat.“ ♥

Impfen ist ein aber Milliarden €/$ Geschäft! Überschlägt man das auf nur die Hälfte der deutschen Bevölkerung, liegen 
wir bei: 20.302.400.000 €/$ ! In den Inhaltsstoffen lässt sich das Interesse der Impfung finden, nicht bei dem Interesse, 
ein gesundes Volk zu haben, denn dann müsste man die Ursache dort suchen, wo diese Entartung erschafft wird.
Nochmals: Bill Gates möchte jedoch über 7 Milliarden Menschen Impfen. Bist Du wirklich der Meinung, dass er sich 
dieses Geld entgehen lassen möchte, wo er doch seinen Besitz und den vieler anderer in diesen Topf geworfen hat?
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Meinst Du nicht, dass er/sie alle ihre Möglichkeiten ausschöpfen werden, um die Zustimmung zur Impfbereitschaft 
durch Glaubhaftmachung und dessen Wirkverstärker wie der Angst durch Unwissenheit zu erhalten? ♥
Und diese Meinungsmache lässt sich unter Glaubhaftmachung und Interessen endlos fortpropagandieren.
Beispiel: Sollte endlich jeder den/die Cocktail(s) von Bill Gates und Co. in seinen Organismus gespritzt bekommen 
haben, langt eine minimale Mutation des Virus, wie sie durch natürliche Weiterentwicklung jährlich stattfindet (...wie 
sie sagen...), damit der Impfstoff, sollte er ohne Begleiterscheinungen als Heilmittel eingesetzt werden, so wiederum 
wirkungslos wird. Ich kann Bill Gates nicht ernst nehmen, da auch seine Mitspieler in Bereichen tätig sind, die nicht 
viel an der Menschlichkeit interessiert sind.
Bill Gates besitzt 500.000 Monsanto-Aktien, er hat mit abertausenden von Impfungen indischen Kindern Schäden 
zugefügt, hat auch die Sterilisation an Kindern vorangetrieben durch die Impfungen in Kenia, ist wie benannt größter 
Geldgeber der WHO, er möchte die Sonne verdunkeln (= Projekt Scopex), er tritt für Mikrochips bei Menschen ein
(RFI´D Chips / ID2020), sponsert Satanistin Marina Abramovic (Microsoft Werbung) und deren Vater, der Eugeniker 
war (Ehemaliger Head of Planned Paranthood).
Die Menschen der 3. Welt in Indien oder Afrika werden besonders skrupellos von deren Industrie benutzt.
Desto verwurzelter/spiritueller ein Land, desto mehr wird es auf verschiedenste Arten unterdrückt, versklavt, wird darin 
experimentiert, ausgebeutet, benutzt und unterschwellig misshandelt, um auch seine Kraft nicht entstehen zu lassen.

 Hierzu:
7X95-1) Quelle: Intern: Was wäre, wenn Afrika nicht mehr "funktionieren" würde?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X95-1%29-Was-w%C3%A4re-wenn-Afrika-nicht-mehr-
funktionieren-w%C3%BCrde:3?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

7X96) Quelle: YouTube: https://youtu.be/JzftBYpGKow , oder; Italienische Abgeordnete fordert Verhaftung von Bill 
Gates wegen "Verbrechen an der Menschlichkeit"
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X96)-Italienische-Abgeordnete-fordert-Verhaftung-von-Bill-Gates-
wegen-'Verbrechen-an-der-Menschlichkeit':6

7X97) Quelle: Intern: Zwangsimpfung und der Erlass, in den Körper jedes Menschen einzugreifen!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X97)-Zwangsimpfung-und-der-Erlass,-in-den-K%C3%B6rper-jedes-
Menschen-einzugreifen!:0

Solltest Du einen Arzt fragen, wann das Coronavirus ein Ende finden würde, würde Dir ein ehrlicher Arzt antworten:
„Das kann ich Ihnen nicht sagen, da ich Arzt und kein Politiker oder Industrieller bin.“

7X98) Quelle: Bitchute: https://www.bitchute.com/video/9FkWzBd4viDB/ , oder; (DEUTSCH) 
WHISTLEBLOWERIN DR. JUDY MIKOVITS, PHD PACKT AUS - MACHTMISSBRAUCH – PLANDEMIE 
(Pandemie Teil 1)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X98)-(DEUTSCH)-WHISTLEBLOWERIN-DR.-JUDY-MIKOVITS,-
PHD-PACKT-AUS---MACHTMISSBRAUCH---PLANDEMIE:8

Und in diesem Zusammenhang:
7X99) Quelle: Intern: Plandemie Teil 2          << Ebenso hoch interessant! ♥
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X99)-Plandemiie-Teil-2:b

- Ca. 525 Millionen € „Spenden“ … (= Steuergelder, die über die Vetternwirtschaft in die leeren Kassen geführt werden, 
nach Glaubhaftmachung der medialen Möglichkeiten) … für die Impfstoffentwicklung.
- 300 Millionen € Vorschuss für den Impfstoff, den es noch nicht gibt.
- 20 Millionen € für eine APP, die nichts nützt.
- 3,5 Millionen € für die APP-Betriebskosten monatlich.
- 250 Millionen € für den PCR-Test, der nicht seinen Aufgabenbereich deuten kann.
- Nochmals: Der PCR-Test ist nicht als validiert … (= die Wichtigkeit, die Gültigkeit, den Wert von etwas feststellen, 
als unschädlich festgestellt, Prüfungszeiten eingehalten) … zugelassen, um eine Erkrankung zu erkennen. Das bedeutet, 
dass dieser nicht als diagnostisches Werkzeug dienen darf. Lediglich ist er von seinen Befürwortern als Anwendbar für 
eigene Interessen erklärt worden. Doch selbst der Hersteller weist auf die Nutzlosigkeit diesbezüglich hin.
Der Test ist auch dazu geeignet, Aminosäure-Anteile sowie Kleinstteile an RNA der DNA zu finden (Punkt). 
Das Ergebnis des Testes weist weder darauf hin, ob man infiziert oder erkrankt ist, da auch der Test durch ganz andere 
Einflüsse ein Ergebnis mitteilt.

Wie weit muss man fallen, um nach einer Unwetterkatastrophe in Deutschland seine Unterstützung und Hilfe 
aus seinem Steuertopf zu erhalten, die die Grundfesten der Würde wieder herstellen sollten?

Zitat:
„Der Test sagt Dir nicht, dass Du krank bist. Der Test kann überhaupt kein freies infektiöses Virus nachweisen!“

— Kary Mullis
(Der Erfinder und Entwickler des PCR-Tests, der durch seine Arbeit den Nobelpreis bekam.)

144

https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X99)-Plandemiie-Teil-2:b
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X98)-(DEUTSCH)-WHISTLEBLOWERIN-DR.-JUDY-MIKOVITS,-PHD-PACKT-AUS---MACHTMISSBRAUCH---PLANDEMIE:8
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X98)-(DEUTSCH)-WHISTLEBLOWERIN-DR.-JUDY-MIKOVITS,-PHD-PACKT-AUS---MACHTMISSBRAUCH---PLANDEMIE:8
https://www.bitchute.com/video/9FkWzBd4viDB/
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X97)-Zwangsimpfung-und-der-Erlass,-in-den-K%C3%B6rper-jedes-Menschen-einzugreifen!:0
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X97)-Zwangsimpfung-und-der-Erlass,-in-den-K%C3%B6rper-jedes-Menschen-einzugreifen!:0
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X96)-Italienische-Abgeordnete-fordert-Verhaftung-von-Bill-Gates-wegen-'Verbrechen-an-der-Menschlichkeit':6
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X96)-Italienische-Abgeordnete-fordert-Verhaftung-von-Bill-Gates-wegen-'Verbrechen-an-der-Menschlichkeit':6
https://youtu.be/JzftBYpGKow
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X95-1)-Was-w%C3%A4re-wenn-Afrika-nicht-mehr-funktionieren-w%C3%BCrde:3?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X95-1)-Was-w%C3%A4re-wenn-Afrika-nicht-mehr-funktionieren-w%C3%BCrde:3?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG


> Wusstest Du, dass …
… auf der Rückseite der Verpackung des Testes verzeichnet ist: STERILE EO . Welches wiederum für: 
Ethylenoxid, steht. Informiert man sich nun darüber, kommt man zu er Erkenntnis, dass, und ich zitiere:

„[…] – Sicherheitshinweise –
Ethylenoxid ist giftig und krebserregend beim Einatmen. Symptome einer Vergiftung sind 
Kopfschmerzen, Schwindel und Übelkeit/Erbrechen. Mit zunehmender Dosis kommt es zu 
Zuckungen, Krämpfen und schlussendlich zum Koma. Es ist für die Haut und die Atemwege reizend. 
Die Lunge kann sich Stunden nach dem Einatmen mit Flüssigkeit füllen (Lungenödem).
Ethylenoxid wird normalerweise druckverflüssigt in Kombination mit 10 % Kohlenstoffdioxid 
gelagert. Bei Normaldruck und Zimmertemperatur verdunstet es sehr schnell und verursacht 
Frostverbrennungen auf der Haut. Bei Tieren hat es zahlreiche Fortpflanzungsdefekte wie Mutationen 
oder Fehlgeburten ausgelöst. […]“
Quelle: https://de.wikipedia.org/wiki/Ethylenoxid .

Weiter heißt es in anderen Quellen: „Das US national Cancer Institute (NIH) stuft die Substanz als hochgradig 
krebserregend ein. In der EU gilt ein vollständiges Anwendungsverbot für Ethylenoxid in 
Pflanzenschutzmitteln. Beim Einatmen verursacht die Chemikalie Symptome eine Vergiftung wie 
Kopfschmerzen, Schwindel sowie Übelkeit und Erbrechen (was manches erklären könnte).“

Kurz nach Bekanntgabe zu dieser Thematik setzten die Medien eine verharmlosende Information 
darüber und versahen sie mit dem Stempel: Verschwörungstheorie.

                        7X100) Quelle: YouTube: https://youtu.be/IXEQQFF-Zjg , oder; ETHYLENOXID in den 
TESTS vollkommen unbedenklich? Akkumulation ist entscheidend
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X100%29-ETHYLENOXID-in-den-TESTS-
vollkommen-unbedenklich-Akkumulation-ist-entscheidend:4 

7X101) Quelle: YouTube: https://youtu.be/w1HxP2cOgUU , oder; AUFGEDECKT: Das PCR-Test-Desaster | Drosten 
hinterfragt
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X101)-AUFGEDECKT---Das-PCR-Test-De%C2%ADsas%C2%ADter-
_-Drosten-hinterfragt:1

- 4,2 Milliarden € Schulden für unbezahlte Schutzmasken.

Auch hier ist diese Aussage wieder sehr zutreffend:
„Deutschland ist ein Problem, weil die Deutschen fleißiger, disziplinierter und begabter als der Rest Europas sind. Das 
wird immer wieder zu "Ungleichgewicht" führen. Dem kann aber gegengesteuert werden, indem so viel Geld wie nur 

möglich aus Deutschland herausgeleitet wird. Es ist vollkommen egal wofür, es kann auch radikal verschwendet 
werden – Hauptsache, die Deutschen haben es nicht. Schon ist die Welt gerettet.“

— Joschka Fischer Bündnis90 / Grüne

> So ist es für die Weltwirtschaft sogar förderlich und spielt keine Rolle, dass diese Gelder aus dem deutschen 
Steuertopf kommen.

Die Grundlage für die Kriege und deren nachgefügten Zwangsverträge, welche die heute schier unglaubliche 
Abführung unserer Gelder ermöglichen, ist das Resultat von Neid, Habgier, Hass und Spaltung. Betrachtet man 
sich hierzu einmal einige wenige Vergleichswerte (= siehe nachfolgendes PDF), so wird immer deutlicher, dass 
das Können der Deutschen nach den Kriegen zwar weiter unter Anleitung global angewendet und abgeführt 
werden darf, wie all unsere Patente auch, doch dieses Geld nicht mehr in Deutschland verbleibt, da deren 
Umstrukturierung und deren Anbindung an den Weltwirtschaftshandel unsere Fülle und Unabhängigkeit nicht 
zulässt.

Hierzu:
7X101-1) Quelle: PDF: Der Handel im Deutschen Reich
Unter: https://t.me/Freiheit369/90 

Die Völker mussten schon immer den Mächtigen ihre gebündelte Energie, Geld aus dem Steuertopf, Arbeitszeit/Kraft 
übergeben, um deren Macht zu erhalten und Interesse umzusetzen.
Grundgesetz, Artikel 1 [Menschenwürde – Menschenrechte – Rechtsverbindlichkeit der Grundrechte]:
(1) „Die Würde des Menschen ist unantastbar. Sie zu achten und zu schützen ist Verpflichtung aller staatlichen Gewalt.“
(2) „Das Deutsche Volk bekennt sich darum zu unverletzlichen und unveräußerlichen Menschenrechten als Grundlage
jeder menschlichen Gemeinschaft, des Friedens und der Gerechtigkeit in der Welt.“

> Das sind alles nur Worte, um zu beschwichtigen.

Milliarden Euro für einen Impfstoff, den rein aus dem Gefühl her keiner will und keiner braucht. Milliarden für 
verlogene und habgierige Menschen, die sich in einer selbst verursachten Krise noch die Diäten erhöhen und 
einstreichen. Keine Milliarde ist vorhanden, um Meere zu säubern, Umweltkatastrophen oder die länderinterne Armut 
zu besänftigen, um die noch benötigte Wirtschaft wieder zum Laufen zu bringen, da die Lebensgrundlage daran
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gebunden ist/wurde, oder Milliarden, um die Menschen wieder in eine würdevolle Lebensweise zu verhelfen 
(= Wohnungen für Obdachlose, Raum für Kinder und Alleinerziehende, Raum für gefolterte Tiere, Raum für 
misshandelte Menschen o. v. a. Beispiele).
Das Schlimmste aber ist, ein Teil dieser Billiarden für deren Welt-Konstrukt und Kriege würde reichen, damit alle 
Kinder, Menschen und Tiere auf dieser Welt satt werden würden sowie ein würdevolles Zuhause vorfinden und damit 
diese Kinder in Ansätzen von Sicherheit und Fülle aufwachsen.
Wo sind die Milliarden/Billiarden der Kirchen? Die Gelder für die Rüstung, um genau dieses entartete Unverständnis 
mit als Ursache zu erhalten?!

„Die Behauptung, es gibt kein Geld, um das Elend zu beseitigen, ist eine Lüge.
Wir haben auf der Erde Geld wie Dreck. Es haben nur die falschen Leute!“

— Heiner Geißler

Quelle: Buch: Impfen - Facetten einer Diskussion, von: Dr. Peter Patzak, ISBN: 978-3964741820

Zum Buch:
Nach einigen Jahren als praktizierender Homöopath fiel dem Autor bei Anamnesen mit Kranken auf, wie viele 
chronische Leiden ihren Ausgang direkt von einer Impfung nahmen. Bis heute hat er mehr als 220 Fälle dokumentiert 
und an die zuständigen Behörden gemeldet. Dieses Buch folgt seinem Entschluss, diese Beobachtungen weiterzugeben.
Der Titel zeigt die Erfahrungen eines Sachverständigen, der medizinisch und politisch im Impfgeschehen steht und 
Zugang zu Informationen hat, die zwar nicht geheim, jedoch in dem dargestellten Zusammenhang nicht für jede/n 
sichtbar sind. Es richtet sich u. a. an Ärzte, Heilpraktiker und Hebammen mit dem Ziel, den Blick für einen 
kompetenten und verantwortungsvollen Einsatz der Methode zu schärfen und möchte helfen, Impfkomplikationen zu 
erkennen.
-----

„Nicht der Bürger muss sich rechtfertigen, warum er ein Grundrecht ausübt, sondern der Staat muss 
rechtfertigen, warum er und für welche Dauer in Grundrechte eingreift.“

Wissenswert:
Zwei der brisantesten Videos, die leider nur im Internet zu finden sind/waren, möchte ich Dir hier 
sehr gerne anbieten. Zum einen, da sie Unverständnis zu allen damit zusammenhängenden 
Situationen klären, die Dir Deine Intuition sicherlich mehrmals angeboten hat, in Form von: „Wie 
kann das alles sein? Das passt doch nicht zusammen! Und eigentlich möchte ich das nicht, aber ich 
muss, damit ich Geld verdiene, einkaufen kann und meine Abhängigkeiten wie Miete, Strom u. a. 
bedienen muss. Die Zusammenhänge ergeben jedoch keinen Sinn! Doch hört man offiziell nichts 
Gegenteiliges.“ (… oder wo befinden sich Meinungen, die andere Blickwinkel geben?)“

Mindestens hier. Oder auf Internetseiten, die in der Regel nicht die ersten Seiten der 
Suchergebnisse bedienen. Oder in Büchern, die jedoch nicht in staatlichen Büchereien zu 
finden sind.

Nur hört man davon nichts in den öffentlichen Medien. Und wenn, dann nur in der einseitigen 
Form, dass über jemanden gesprochen wird, jedoch nicht mit demjenigen.
Hier finden wir infrage gestellten Zweifel und fehlende Zusammenhänge durch hochprofessionelle 
Aussagen.
Ich danke hierzu dem Mut und der Standhaftigkeit, den Berichterstattern und den Menschen die 
sich nicht den Mund verbieten lassen. Danke für die Loyalität gegenüber der Menschlichkeit!
7X102) Quelle: YouTube: https://youtu.be/fdXd--E6LnU , oder; RUBIKON: Re-Upload: „Unter 
falscher Flagge“ (Shiva Ayya Durai und Jasmin Kosubek) <= Sehr interessant
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X102%29-RUBIKON---Re-Upload---
%E2%80%9EUnter-falscher-Flagge%E2%80%9C-%28Shiva-Ayyadurai-und-Jasmin-Kosubek
%29:f 

7X103) Quelle: YouTube: https://youtu.be/Y6W-JIMCfmo , oder; KenFM am Set: Gespräch mit 
Prof. Dr. Sucharit Bhakdi zu Covid-19
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X103)-KenFM-am-Set---Gespr%C3%A4ch-mit-
Prof.-Dr.-Sucharit-Bhakdi-zu-Covid-19:9

Kannst Du Dich noch auf das „darauf hindeuten“ von KenFM bezüglich der Kinder und 
deren „Immunität“ und das Zusammenführen mit Erwachsenen oder alten Menschen 
erinnern?
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> Hierzu:
- Kinder bremsen laut Studie das Virus aus.
- Weniger als ein Prozent der Schüler sei nachweislich infiziert gewesen.
- Ergebnisse aus Dresden zeigen, dass sich das Coronavirus unter Schülern und
  Lehrern in Sachsen kaum verbreitet hat.
7X104) Quelle: https://www.sueddeutsche.de/gesundheit/schulen-kinder-sachsen-
corona-normalbetrieb-1.4965841 .
Oder: https://t.me/Freiheit369/91 

„Ich habe schnell herausgefunden, dass Wissenschaftler seit über einem Jahrzehnt
tierische und menschliche Coronaviren genetisch verändert haben, um krankheitserzeugende

mutierte und rekombinante … (= als rekombinante DNA wird ein DNA-Molekül bezeichnet, das in 
vitro [= organische Vorgänge, die außerhalb eines lebenden Organismus stattfinden], mittels 

gentechnischer Methoden, neu zusammengesetzt wurde) … Viren herzustellen.
Kein Wunder, dass die Wissenschaftler der WHO das SARS/Coronavirus so schnell identifiziert 

haben. […] Diese unbeaufsichtigte Forschung produziert gefährliche künstliche Viren, von denen 
viele das Potential als Biowaffe haben.“

— Dr. Alan Cantwell

Ich würde es sehr begrüßen, wenn Du Dir auch diese Dokumentation ansehen möchtest.
Unternimm eine kleine Zeitreise und stelle fest, dass verblüffende Ähnlichkeiten nicht geleugnet 
werden können.

7X105) Quelle: YouTube: https://youtu.be/fqiwnRGNPS8 , oder; Profiteure der Angst – Das 
Geschäft mit der Schweinegrippe - Corona 2020 ? (Arte Doku 2009)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X105)-Profiteure-der-Angst---Arte-Dokumentation-
2009---Das-Gesch%C3%A4ft-mit-der-Schweinegrippe-(Covid-19):0

Impfungen die in Dritte Weltländer zu erheblichen Problemen führten.

> Siehe eventuell nochmals: Quelle: VAXXED I
(Quelle: 7X90 – Vaxxed - Die schockierende Wahrheit! - Doku - Deutsch – 2016 –,
bei Minute 34 (Die Wirkung bei Afroamerikanern)).

Zu auffällig 
sind die 
Ereignisse der 
vergangenen 
Jahrhunderte 
bis heute, um 
unerkannt, 
jedoch unter 
anderen Listen 
und  
Unwahrheiten, 
Experimente 
durch den 
Eingriff in 
unsere DNA in 
heutiger Form 
an uns allen 
auszuüben.
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7X106) Quelle: YouTube: https://youtu.be/fruxz9gY4yQ?si=ibQb9QWtlN1RnSQ , oder; Die Art 
der Menschenhaltung ist an ihrem Ende angelangt | Eine MOYO Film–Videoproduktion
Oder: https://odysee.com/@zuversicht:3/die-art-der-menschenhaltung-ist-an-ihrem:3 

Zuletzt noch ein Zitat von dem Weltärztepräsidenten Frank Ulrich Montgomery:
„Weltärztepräsident Frank Ulrich Montgomery hat die geplante nahezu bundesweite Maskenpflicht 
kritisiert: „Ich trage selber eine Maske, aus Höflichkeit und Solidarität, halte eine gesetzliche Pflicht 
aber für falsch“, sagte Montgomery der Düsseldorfer, „Rheinischen Post“. „Wer eine Maske trägt, 
wähnt sich sicher, er vergisst den allein entscheidenden Mindestabstand“, betonte der Mediziner. 
Bei unsachgemäßem Gebrauch könnten Masken gefährlich werden. Im Stoff konzentriere sich das 
Virus, beim Abnehmen berühre man die Gesichtshaut, schneller könne man sich kaum infizieren. 
Montgomery erklärte weiter, eine gesetzliche Maskenpflicht könne es nur für echte Schutzmasken  

(= damit ist auch nicht FFP2 gemeint) geben - eine Pflicht für Schals oder Tücher sei „lächerlich“. 
Zugleich verwies er darauf, dass man derzeit noch alle „echt wirksamen Masken“ für das 
medizinische Personal, Pflegende und Gefährdete brauche. Montgomery sagte: „Aber was will man 
gegen den Überbietungswettbewerb föderaler Landespolitiker mit rationalen Argumenten tun?“

Zur Verdeutlichung der Maskenpflicht und deren Hygiene:
7X107) Quelle: Intern: Mundschutz
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X107)-Mundschutz:0

Alle Mittel werden gezogen, möchten doch Abermillionen €/$ an die Industrie und nicht an 
die Menschen und Arbeiter gehen?
Dieses kurze Video stellt nicht die Norm dar, doch zeigt es wieder auf, welche 
minderwertigen Mittel die Menschen erreichen werden.

7X108) Quelle: Intern: Vor was schützt die Maske?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X108)-Vor-was-sch%C3%BCtzt-die-Maske:7

Ein technisches Gerät misst während weniger Sekunden unter der Maske den CO2 Ausstoß, 
der bei einem Wert von 5000 ppm CO2 toxisch auf den menschlichen Organismus wirkt. 
Doch steigt er weiter auf 10.000 ppm, bis das Gerät an seinen maximalen Anzeigewert 
kommt. Was geschieht jedoch nach Stunden, Wochen oder Monaten im Körper? Der Wert 
von 1000 ppm ist schon nach Ansicht des Umweltbundesamtes der äußere Wert, den sie 
zusätzlich als „niedrige Raumluftqualität“ einstuft. Wie kann ihnen dann eine Messung 
dieser gefährlichen Konzentration entgehen?
Was macht es zu den verstörenden Eindrücken und Maßnahmen zuzüglich auf körperlicher 
Ebene alleine mit all den Kindern und Alten?
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Hierzu ein Ausschnitt aus: Gesundheitliche Bewertung von Kohlendioxid in der Innenraumluft:

 Unter der Maske liegt der Wert bei über 10.000 ppm!
Siehe ebenso hierzu Quelle: 7X110) – Messwert unter der Maske –.

Das Ein- und Ausatmen, welches in bestimmten Situationen in einer Tüte durchgeführt wird, um 
eine entkrampfende Wirkung zu erzielen, ist jedoch nicht mit dem Tragen der Maske zu 
vergleichen, da diese Ausübung sich lediglich über einen überschaubaren Augenblick ausdehnt.

 Zur zweiten Bildquelle eine Erläuterung:
Die wahrscheinlich unlesbaren Zahlen im unteren waagrechten Verlauf zeigen die Tage und Monate 
2020 an. Die Skala beginnt mit dem 01.03.´20 und endet mit dem 15.06.2020.
Senkrecht: Anzahl übermittelter Covid19-Fälle. Der erste roter Pfeil markiert: Lockdown am 
23.03.2020. Der zweite rote Pfeil die: Maskenpflicht am 18.04.2020.
Corona-App „jetzt“ und die Impfung eventuell bis Mitte nächsten Jahres 2021.

Heute wissen wir, dass sie bereits Anfang des Jahres 2021 bereitgestellt wurde.
Zum einen, warum das ganze bei diesem Verlauf und, wo sind die Grippe-Toten?
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 >> Kann die Maskenpflicht eine ganz andere Symbolik verfolgen, da nun unwiderruflich feststeht,
  dass die Maske rein funktionell keinen Schutz bietet?

 Während der Sklaverei mussten jene Menschen eine Maske tragen, um sie „symbolisch als nicht 
stimmberechtigt zu kennzeichnen“ und im Besitz und unter der Kontrolle einer anderen Person zu 
stehen. Es gib bezüglich der Meinungsfreiheit schon Überschneidungen zu dieser Symbolik.
Auch, dass das Grundrecht an zu vielen Artikeln eingegrenzt wird, zieht Spuren zu dieser These, die 
unausgesprochen bleibt. ♥

Weiter im Bezug und seine Geschichte heißt es:
„Vor 2300 Jahren, lange vor dem Islam und seinem Massen-Menschenhandel, entdeckten die 
Araber, dass das Zwingen der Menschen, Nase und Mund zu bedecken, ihren Willen und ihre 
Individualität brach und sie depersonalisierte194. Es machte sie unterwürfig. Deshalb verordneten sie 
jeder Frau die obligatorische Verwendung eines Stoffes über ihrem Gesicht an. Im Laufe der 
Geschichte verwendete der Islam es als das Symbol der Unterwerfung der Frau zu Allah, den 
männlichen Besitzer des Harems, und dem König gegenüber.“

> Ist Religion nicht das Zeichen der schöpferischen Einheit, Gleichheit in Form ihrer Natur, 
da man einander gleich und angewiesen ist, in deren Einheit die Liebe hervorbringt?

Die moderne Psychologie erklärt es in folgendem 
psychischem Zusammenhang: „Ohne Gesicht existieren wir 
nicht als unabhängige Wesen. Ein Kind schaut in den ersten 
Lebensjahren in den Spiegel und wird sich als unabhängiges 
Wesen entdecken. Die Maske ist der Beginn der Auslöschung 
seiner Individualität und in der Begegnung mit anderen 
Menschen über die Wahrnehmung seiner Körpersprache und 
dessen menschlichen Züge der Mimik, die uns nun sehr 
begrenzt.“

194 = Dieser Begriff beschreibt Erlebnisse, bei denen es zu einem 
unangenehmen Entfremdungserleben kommt. Depersonalisation meint 
eine veränderte Wahrnehmung sich selbst gegenüber („Ich bin nicht ich 
selbst.“), während bei einer Derealisation die Umwelt verändert scheint 
(„Meine Umwelt ist seltsam.“).
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7X109) Quelle: Intern: Corona aktuell / Die Masken bringen absolut nichts! Sagt: Univ. Prof. Dr. 
Franz Allerberger von der AGES (= Agentur für Gesundheit & Ernährungssicherheit)
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X109)-Corona-aktuell-
Die_Masken_bringen_absolut_nichts!_Franz-Allerberger:8

7X110) Quelle: Intern: CO2 Messwerte unter der Maske
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X110)-CO2-Messwerte-unter-der-Maske:0

Wie der Arzt schon mitteilte, steigt in wenigen Sekunden der CO2 Wert unter der Maske 
weit über 1000 ppm. Die Konzentrationsfähigkeit sinkt und die Müdigkeit steigt. 
Zudem sind die 1000 ppm die maximale Konzentration für die Arbeitsplatzwerte, die den 
Mitarbeiter maximal betreffen sollten/dürfen. Siehe gerne nochmals die Tabelle zwei Seiten 
weiter vorne, oder den Beitrag: 7X108) - Vor was schützt die Maske? -.

„Wenn eine Zelle 48 Stunden lang 35 % Sauerstoffmangel erhält, 
verwandelt sie sich in eine Krebszelle.“

— Dr. Otto H. Warburg 
(Nobelpreisträger 1931)

• Schon eine leichte Form der Hyperkapnie195 als auch eine zusätzliche Keimbesiedelung196 
durch Atemschutzmasken wird sich negativ auf Deine Gesundheit auswirken.

195 = Unter Hyperkapnie versteht man einen erhöhten Kohlenstoffdioxidgehalt im Blut. Dieser kann über den 
Partialdruck definiert werden. Der normale Wert liegt bei 40 mmHg für Arterialblut. Ab einem Wert von ca. 45 mmHg 
spricht man von einer Hyperkapnie. Es gibt Menschen, die durch eine chronische Minderfunktion ihrer Atmung eine 
dauerhafte Hyperkapnie aufweisen. Ab einem Wert von ca. 60 mmHg kommt es zu einer zunehmenden CO2-Narkose.
Durch das Rückatmen von CO2 (…welches als Abgas/Abluft/Ausscheidung unserer Stoffwechselvorgänge 
ausgestoßen, beziehungsweise abgeatmet wird…) kann es zu einer Hyperkapnie kommen. Erste Anzeichen dafür sind: 
Hautrötung, gesteigerte Reizbarkeit mit aggressiven Verhaltensmustern, Kopfschmerzen, Konzentrations- und 
Reflexeinschränkungen, Müdigkeit u. a.
Später kann es zu Muskelzuckungen, Extrasystolen … (= Extrasystole ist ein vorzeitig einfallender Herzschlag, der 
außerhalb des physiologischen Herzrhythmus auftritt / Herzrhythmusstörung) … kommen. Im fortgeschrittenen 
Stadium treten Panik, Krampfanfälle, Bewusstseinsstörungen und schließlich Koma (= CO2-Narkose) auf.
196 = Durch die Atemfeuchtigkeit kommt es relativ schnell zu einer Keimbesiedelung der Schutzmaske, was sich 
ebenfalls negativ auf deine Gesundheit auswirken kann/wird.

7X111) Quelle: PDF: Co2-Konzentration unter einer Mund-Nasen-Bedeckung; Maskenpflicht am 
Arbeitsplatz
Unter: https://t.me/Freiheit369/92 

Erklärung von Ing. Dr. Helmut Traindl, Wien (www.traindl-consult.at)

Etwas zu diesem Inhalt:
„Ing. Dr. Helmut Traindl ist im Umwelttechnikbereich tätig, hat eine Ausbildung als
Sicherheitsfachkraft und verfügt außerdem über die nötigen Gasmessgeräte für die
kontinuierliche Messung von Kohlendioxid (CO2) mit einem großen Messbereich.
In drei Testläufen (Kind, 13 J.; Frau, 36J. und Ing. Dr. Traindl persönlich) wurde jeweils 
über einen Zeitraum von einigen Minuten die Luft unterhalb einer aufgesetzten Mund-
Nasen-Schutz-Maske kontinuierlich gemessen.
Das Ergebnis war, obwohl erwartet, erschreckend. Die Kohlendioxid-Konzentration
der Luft unterhalb der Maske war bereits nach wenigen Atemzügen mit einer
Kohlendioxid-Konzentration von 3-5 Vol.% belastet. Die Konzentration blieb
während der gesamten Versuchsdauer auf diesem Niveau.“
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Weiter schreibt er:
„Mehr als 5.000 ppm sind nicht akzeptabel (Entspricht 0,5 Vol.%)“
-----

Nachtrag:
7X111-1) Quelle: Intern: Masken via Unfallversicherung nicht rechtens. < Wichtig!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X111-1%29-Masken-via-Unfallversicherung-nicht-
rechtens:f?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Unfallversicherung bestätigt, dass ohne ärztliche Untersuchung keine Maske getragen 
werden darf. Haftungstatbestand wird so auf die Anweisenden übertragen.
Die Regeln der Unfallversicherung gelten auch für unsere Kinder in den Schulen.
> Arbeitsschutzrichtlinien:
§ 21 SGB 7: § 21 Verantwortung des Unternehmers (= oder Schuldirektor), Mitwirkung der 
Versicherten. (1) „Der Unternehmer ist für die Durchführung der Maßnahmen zur Verhütung 
von Arbeitsunfällen und Berufskrankheiten, für die Verhütung von arbeitsbedingten 
Gesundheitsgefahren sowie für eine wirksame Erste Hilfe verantwortlich.“

Hierzu:
Ich bin mir dessen bewusst, dass die „Verkünder/Befürworter“ mehr oder weniger einer 
systemischen Opposition o. Ä. angehören. Doch geht es mir hier natürlich um den Inhalt. 
Es wäre gut, wenn diese Information auch so betrachtet wird. Danke!

Aktualisierung zur Maskenpflicht an den Schulen:
Quelle: https://www.nordbayern.de/region/freedom-day-an-schulen-zwolf-frankische-
wissenschaftler-fordern-ende-der-massnahmen-1.11903098 .

Etwas zum Inhalt:
– "Freedom Day" an Schulen: Zwölf fränkische Wissenschaftler fordern Ende der Maßnahmen –
„NÜRNBERG/ERLANGEN - Die ersten Bundesländer schaffen die Maskenpflicht im Unterricht 
ab. Bayern aber bleibt bei seinem strengen Kurs. Jetzt fordern zwölf mittelfränkische 
Wissenschaftler ein Ende aller Corona-Maßnahmen an den Schulen:
"Es wird Zeit", schreiben zwölf fränkische Wissenschaftler, "die Maßnahmen zu beenden und den 
Kindern ihre Kindheit zurückzugeben". Neurologen, Psychotherapeuten, ein Kindermediziner, sie 
alle fordern in einem Appell an die Staatsregierung ein Ende der Masken- und Testpflicht an 
Bayerns Schulen. Noch immer setzt der Freistaat auf einen strengen Kurs. "Lockerungen müssen 
schrittweise und mit Augenmaß erfolgen", sagt Kultusminister Michael Piazolo von den Freien 
Wählern.

Doch zum Start nach den Ferien gelten Maskenpflicht und das Testregime weiter. "All diese 
Maßnahmen beeinträchtigen einen normalen Unterrichtsalltag, verunsichern und schädigen in 
erheblichem Ausmaß unsere Kinder und eine kindgerechte Entwicklung", heißt es in dem Appell. 
"Viele Entwicklungsschritte können nur in bestimmten kritischen Zeitfenstern ablaufen, danach 
schließen sich diese für immer. […]“
-----

Aktualisierung zur FFP2 Maske:
Quelle: https://ww  w.oe24.at/coronavirus/forscher-warnt-vor-chemiecocktail-in-ffp2-masken/  
466040681#161658554661010& .

Etwas zum Inhalt:
– Forscher warnt vor gefährlichem Chemiecocktail in FFP2-Masken –
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„Das, was wir da über Mund und Nase ziehen, ist eigentlich Sondermüll!

Seit Jänner gilt in Österreich die FFP2-Maskenpflicht. In Geschäften oder in öffentlichen 
Verkehrsmitteln muss man seither statt des Mund-Nasen-Schutzes nun eine partikelfiltrierende 
Maske tragen. Der Vorteil der FFP2-Masken: Sie können mehr als 94 Prozent der Partikel in der 
Umgebungsluft auffangen.

Prof. Michael Braungart, wissenschaftlicher Leiter des Hamburger Umweltinstituts, rät nun aber 
vom Tragen der FFP2-Masken ab - der Experte spricht von einem gefährlichen Chemiecocktail. 
[…]“
-----

„FFP2-Masken sind ursprünglich Arbeitsschutzmasken, die im Handwerk eingesetzt werden. 
Sie werden deshalb standardmäßig nicht darauf getestet, dass sie vor Viren wie dem SARS-CoV-2-

Virus schützen. Daher übernehmen wir keine Haftung für diese Art der Nutzung.“
— Wolf Wagner, Uvex / Atemschutzmaskenhersteller

Chemiker: »Hunderte Chemikalien in Masken gefunden«
„Der Chemiker und Leiter des gemeinnützigen Hamburger Umweltinstituts, Michael Braungart, 

erklärt im Interview, warum er viele Masken für problematisch hält.
Optische Aufheller beispielsweise, die hormonell wirken. Verschiedene Klebstoffe und organische 

Kohlenwasserstoffe, die ab einer gewissen Konzentration
krebserregend sein können. Auch Rückstände von Flammschutzmitteln waren dabei, sowie 

Nanosilber, das dafür bekannt ist, dass es zu Mutationen führen kann. Außerdem atmen wir am Tag 
wohl um die 2000 Fasern an Mikroplastik direkt ein, wenn wir über längere Zeit die Maske tragen. 
Mikroplastik, das Sie einatmen, verbleibt im Körper, anders, als wenn sie es verspeisen, da gibt es 

immerhin die Möglichkeit, dass es wieder ausgeschieden wird.“

7X112) Quelle: PDF: Wissenswertes für SchulleiterInnen, Lehrkräfte und Eltern schulpflichtiger       
Kinder
Unter: https://t.me/Freiheit369/93 

Wissenswert: 
„Die Porengröße der Maske beträgt > ± 0,3 µm (Mikrometer) und die Größe eines Virus > ± bis 1 
µm oder bis 2,5 µm eines Bakteriums.“

Die Waben der Maske entspricht mindesten der vierfachen Größe, gegenüber dem Virus. 
Dazu noch die CO2 Belastung die innerhalb von Sekunden einen Warnwert übersteigt, die 
Einverarbeitung von Graphenoxid und der feuchte Atem der die Membrane/Gewebeporen 
zusätzlich verdichtet/auskleidet. Zudem die Schimmelsporen, und das Fundament für Keime 
und Bakterien treten auf. Somit und dadurch werden Atemwegserkrankungen provoziert.
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So liest man klein gedrucktes: 

   

 

 

=► „Die Maske bietet keinen nachgewiesenen Schutz gegen Bakterien und Viren.“

„Die Maske muss der Maske wegen getragen werden. 
Als Symbol für gehorsam den Maßnahmen der Regierung gegenüber.“

— Stefan Aust, Herausgeber von: „DIE WELT“, am: 08.09.2020

Todesfälle in Deutschland in der ersten Jahreshälfte (Januar – Juni 2020):

--- 2016 2017 2018 2019 2020

Gesamt 461.050 488.327 501.391 477.911 483.094

Einwohner in 
Millionen

82,522 82,792 83,019 83,167 83,170

Sterberate 0,56 % 0,59 % 0,60 % 0,57 % 0,58 %

                        Quelle: Statistisches Bundesamt

 Kommentarlos!
Quelle: www.baden-württemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pdf/infektionen-und-
todesfaelle-in-baden-württemberg/
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Weiter:
Zu dem Lockdown-Verlauf ist etwas Unvorhersehbares geschehen, das nun eine so große Frage 
nicht nur aufgeworfen hat, sondern auch selbst den Beweis in sich trägt. ♥
Ich bitte Dich, Dir diesen Bericht anzusehen, da er mit jeglicher Logik übereinstimmt.
Als Vorwort:
Der Lockdown hat in den USA dazu geführt, dass Eltern ihre Kinder deutlich seltener impfen 
ließen/lassen, besonders was die Routineimpfungen anging/angeht. Gleichzeitig wurde die Situation 
beobachtet, dass vor allem Säuglinge und Kleinkinder (unter einem Jahr alt) zunehmend weniger 
Sterbefälle aufwiesen. Nicht nur die Abnahme der Sterbefälle, sondern auch die der 
Impfschädigungen in dieser Altersgruppe war so deutlich, dass selbst die gesamte/zusätzliche 
Kategorie der „Kinder unter 18 Jahren“ einen bemerkenswerten Rückgang der Mortalität …
(= Verhältnis der Zahl der Todesfälle zur Zahl der statistisch berücksichtigten Personen)
… aufwies. Siehe PDF in Quelle: 7X115).

7X113) Quelle: YouTube: https://youtu.be/0jFaqC6FNWs , oder; Kinder waren schon mal 
Versuchskaninchen der Pharmaindustrie
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X113)-Kinder-waren-schon-mal-
Versuchskaninchen-der-Pharmaindustrie:c

Was müssen die Kinder noch alles erdulden, ertragen und bewilligen? Wer hilft Ihnen, 
wenn wir Eltern durch Hörigkeit und industrielle Meinungsmache nur noch das glauben, 
was uns gesagt wird? Sie müssen so vieles vor so vielen Menschen unerkannt ertragen, da 
wir kaum das Wissen, den Mut oder die Zeit haben, uns darum zu bemühen. Zudem spielt 
noch die erschaffene Angst eine Rolle, die es zu überwinden gilt, ist man anderer Meinung.
Denn mitunter einer der größten Ängste ist es, aus einer Gemeinschaft ausgeschlossen zu 
werden und alleine zu sein. Lieber enthält man sich anderer Meinung oder der Recherche, 
anstelle den Mut zu ergreifen, um nun endlich für seine und alle anderen unschuldigen 
Kinder ein Schild zu sein. Das ist ebenso keine Anschuldigung. Das war mein Verhalten. ♥

Sowie:
7X114) Quelle: Intern: KINDER: VERSUCHSKANINCHEN BIS 2024
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X114)-KINDER-VERSUCHSKANINCHEN-BIS-
2024:d

7X115) Quelle: PDF: https://www.yamedo.de/blog/usa-saeuglingssterblichkeit-lockdown/ ,
oder; USA – dramatisch fallende Säuglingssterblichkeit aufgrund des Lockdowns und nicht 
durchgeführter Impfungen? / Veröffentlicht am: 23. Juli 2020, von: René Gräber
Oder: https://t.me/Freiheit369/94 

„– Arzneimittelexperimente an Kindern und Jugendlichen bestätigt –
Hannover – Eine weitere Untersuchung hat Hinweise auf Medikamentenversuche in nieder-
sächsischen Kliniken für Kinder- und Jugendpsychiatrie in den Jahren 1945 bis 1978 
bestätigt. Belege für solche Versuche fanden sich insbesondere in Akten der Kinder- und 
Jugendpsychiatrie Wunstorf, wie das Sozialministerium heute in Hannover mitteilte.“

„– Medikamententests an Heimkindern –
Gewalt, Missbrauch, Zwang – viele ehemalige Heimkinder mussten das ertragen. Nun gibt 
es Belege, dass Heimkinder auch für medizinische Tests herangezogen wurden.“

> Die Kinder für die Experimente der Eliten. Dunkelziffern werden hier mitgeteilt.

Leider konnte ich nicht die komplette Seite übernehmen. Doch die ersten fehlenden Zeilen in dem 
PDF, sollte das Original zensiert werden, werde ich Dir hier als Leseprobe anhängen.
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Seitenbeginn als Leseprobe der PDF aus der Quelle: 
7X115)  :  
Zum benannten anfänglichen Inhalt:

„– Während der Covid-19-Pandemie werden wir 
tagtäglich durch den Mainstream mit alarmierenden 
steigenden Todeszahlen aufgrund des Virus 
konfrontiert. –“ 

[ > Einwurf:  Informiere Dich bitte bezüglich der 
Corona-Todeszahlen selbst unter:

• Täglicher Lagebericht des RKI zur 
Coronavirus-Krankheit-2019.

Hier wird Dir eine relativ aktuelle Statistik angezeigt, 
die Dir ohne die diversen Zusatzinformationen ein Bild 
liefert.
Bedenke bitte auch hier, dass das RKI keinen 
Unterschied einkalkuliert, ob der Mensch: an, durch 
oder mit Corona starb. Krankenhäuser und Ärzte 
erhalten Zusatzzahlungen, wenn sie Menschen und 

deren Erkrankung oder einen Verdacht als Corona diagnostizieren.

7X116) Quelle: Intern: Ärzte werden legal bestochen!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X116)-%C3%84rzte-werden-legal-
bestochen:8 < ]

 Abbildung Quelle: 
https://www.welt.de/politik/deutschland/article235717074/Corona-in-Hamburg-
Peter-Tschentscher-die-grob-falsche-Zahl-der-Ungeimpften.html 

7X117) Quelle: Intern: Er sagt es klar. Klaus Püschel ist Professor für Rechtsmedizin.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X117)-Er-sagt-es-klar.-Klaus-P%C3%BCschel-ist-
Professor-f%C3%BCr-Rechtsmedizin.:9

Weiter zu dem Bericht:
„Die Mortalitätszahlen (= Sterblichkeit oder Sterberate), die uns präsentiert werden, 
unterscheiden hierbei nicht von Todesfällen, die mit einem positiven PCR-Test erfolgten und 
Todesfällen, die möglicherweise wirklich durch das Virus verursacht wurden.
Die inzwischen von etlichen wissenschaftlichen Studien ermittelte IFR … (= Infection 
fatality rate / Todesrate bei Infektionen) … von 0,1 % gibt mehr als ausreichend Grund zu 
der Vermutung, dass weit über 90 % der Corona-Toten mit dem Virus, beziehungsweise 
einem positiven PCR-Test verstorben sind und nicht aufgrund der Infektion.

Dafür spricht auch die Tatsache, dass das durchschnittliche Alter der Verstorbenen bei 80 
Jahren und höher liegt. Nur 4 % der Toten hatte keine ernsthaften Vorerkrankungen.

Der Pathologe Professor Püschel von der UKE Hamburg ließ mitteilen, dass er bei seinen 
über 100 Autopsien nicht einen einzigen "Corona-Toten" hat beobachten können. Seine 
"Patienten" waren alle an einer oder mehreren schweren Vorerkrankungen verstorben.“

> Nochmalige Unterbrechung:
_______________________________________▼
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Hierzu:
7X118) Quelle: Intern: BAG Statistik (= Bundesamt für Gesundheit)
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X118)-BAG-Statistik:c

Im Zusammenhang zu dem vorhergehenden Beitrag unter Quelle: 7X116) – Ärzte werden 
legal bestochen! –,  darf die folgende Eventualität zusätzlich mit hineinkalkuliert werden, 
um schlussendlich die Zusammenhänge zu verstehen.
7X119) Quelle: Intern: Für welche Situation sorgt der RNA-Test zusätzlich?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X119)-F%C3%BCr-welche-Situation-sorgt-
der-RNA-Test-zus%C3%A4tzlich:d

Sowie:
7X120) Quelle: YouTube: https://youtu.be/kwjpFxAJCIE , oder; Eine Test-Warnung von 
Jens Spahn
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X120)-Eine-Test-Warnung-von-Jens-Spahn:f

Doch genau das wurde ja doch provoziert, da deren Pandemie bezüglich der Tests 
erst ein Fundament erhielt.

Sowie:
7X121) Quelle: Intern: Dr. Claus Köhnlein sagt, was nicht gesagt werden sollte.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X121)-Dr.-Claus-K%C3%B6hnlein-sagt,-
was-nicht-gesagt-werden-sollte:5

Zur Person: Dr. Claus Köhnlein gilt ebenfalls als Impfkritiker, bezweifelt zudem die 
Herkunft anderer Krankheiten wie z. B. AIDS. Er ist Fachbeirat in Hans Tolzins 
Deutsche Arbeitsgemeinschaft für unabhängige Impfaufklärung. Schweinegrippe, 
Vogelgrippe, SARS, Hepatitis C, Ebola und BSE wurden seiner Ansicht nach zu 
Profitzwecken herbeigeführt. Mit dem Journalisten Torsten Engelbrecht schrieb er 
ein Buch. Zusammen mit der Frankfurter Impfgegnerin Juliane Sacher und Torsten 
Engelbrecht ist Claus Köhnlein Autor eines Buches über alternative Methoden zur 
Krebsbehandlung. Seine eigenen Buchtitel veröffentlicht er im Emu-Verlag, der von 
Max Otto Bruker gegründet wurde. Er tritt im Film: „H5N1 antwortet nicht“, des 
„Neue Impulse Treff“ auf, und war Interviewpartner von Michael Leitner für seine 
Dokumentation zur Vogelgrippe „H5N1 antwortet nicht“.

Das erwähnte Buch: VIRUS-WAHN - Corona/COVID-19, Masern, Schweinegrippe, 
Vogelgrippe, SARS, BSE, Hepatitis C, AIDS, Polio: Wie die Medizin-Industrie 
ständig Seuchen erfindet und auf Kosten der Allgemeinheit Milliardenprofite macht,
von: Thorsten Engelbrecht, Dr. med. Claus Köhnlein, ISBN: 978-3891891476
-----
________________________________________▲

Weiter in dem PDF:
„Jetzt taucht in den USA ein interessantes Phänomen auf, von dem natürlich niemand spricht 
(… und vielleicht auch nicht sprechen sollte, da es das Bauwerk > „Pharmazie und System“ 
sehr gefährden wird.) Denn dieses Phänomen öffnet Tür und Tor für Erklärungen und 
Interpretationen, die für die Pharmaindustrie geschäftsschädigender nicht sein könnten.

Das Phänomen, von dem ich spreche, ist eine signifikant abfallende Säuglingssterblichkeit 
in den Zeiten des Lockdowns. […]“
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( Hier knüpft das Nachfolgende wieder an das PDF (Quelle: 7X115) – USA - dramatisch 
fallende Säuglingssterblichkeit aufgrund des Lockdowns und nicht durchgeführter 
Impfungen? – an, ziehst Du Dir den Inhalt aus ihr.)

Unglaubliche Zusammenhänge ergeben sich im Gesamtbild, da die, die diese Situation erschufen
(Gott sei Dank), nicht an so wichtige Gegebenheiten denken konnten, zeigt dies nun für sehr viele 
Menschen auf, welchen Einfluss die Pharma-Medizin unter deren System wirklich auf den 
Menschen nimmt.
Ich schrieb in diesem Buch davon, dass selbst der Versicherungszwang in Deutschland besteht.
In diesem Fall der der Krankenversicherungen. Sie haben laut Gesetz das Monopol auf das Geld, 
das uns Direkt vom Lohn genommen wird, um wiederum wie beschrieben ihre Interessen, deren 
Behandlungsmethoden, ihre Medikamente und OP´s auszuzahlen. So erschafft man einen Geldtopf, 
der durch seine einseitige Aufrechterhaltung (= der Bereich der Schulmedizin) den alternativen 
Heilmethoden, den Heilpraktikern und der gesamtheitlichen Naturheilkunde im allumfassenden 
Sinne die Grundlage nimmt. Die einzige Möglichkeit und Entscheidung, die wir hätten, würden sie 
nicht zu vielen Menschen als negativ, unnütz o. Ä. versinnbildlicht werden ist, dass wir die 
Interessen steuern könnten, die aus diesem Topf genommen werden. Stellt sich der Mensch wieder 
auf die Seite der ganzheitlichen Naturheilkunde, werden so die Interessen der Industrie nicht mehr 
berücksichtigt und der Mensch hätte die Möglichkeit, sich dem Versuch hinzugeben, ob vielleicht 
doch die Natur mehr bewirkt als Chemie.
Jahrtausende der Naturheilkunde und ihrer zusammenhängenden Heilmethoden dominierten diesen 
Planeten, um nun durch Chemie und Lüge zu Profit und Kontrolle ersetzt zu werden, da Geld und 
eben seine Kontrollmöglichkeiten den Vordergrund bildet, der durch Gesundheit nicht erhalten 
werden kann? Wenige haben die finanziellen Möglichkeiten sich nebenher für die Kosten einer 
alternativen Behandlungsweise zu entscheiden, da sie nicht durch die Versicherungen gedeckt wird.
Hat das wieder Methode? ♥
So heißt es als weitere Hürde dieses Zweiges: 
„Bundesregierung zieht Abschaffung des Heilpraktiker-Berufs in Betracht. Das Bundesgesundheits-
ministerium erwägt nach Informationen (… der Pharmaindustrie …[sollte es heißen]) von 
Panorama und dem Onlinemagazin MedWatch einschneidende Veränderungen beim Berufsstand 
der Heilpraktiker - inklusive einer möglichen Abschaffung der Profession (= Nachweis, um in 
diesem Fall medizinische Maßnahmen anwenden zu dürfen).“

Da ist es wieder, dieses so oft verwendete Abbild. Die Industrie verwendet ihre Politik, um dem 
Volk über angebliche Gesetze glaubhaft zu machen, dass sie (= Politik) als unparteiisches Objekt 
Entscheidungen, auch durch ihre Industrie-Spezialisten treffen können/müssen, die das 
Allgemeinwohl betreffen, egal ob sie der Natur des Menschen entgegenwirken oder nicht.
Der Heilpraktiker hat nicht das Geld, das die Pharmaindustrie sich durch Versicherungen und 
sonstige Maßnahmen nehmen und somit erhalten kann. So wird der Lobbyist stets einen Sitz im 
Bundestag haben, um Gelder freizugeben an Interessenvertreter und -verbände der BRD. 
Zudem stehen zu oft freie Plätze in der Vorstandschaft zur Verfügung, sollte ein Politiker seinen 
Rücktritt erklären. Klare Worte, doch wie sonst darf dieser Schleier beiseite gezogen werden, um 
wieder sehen, hören und fühlen zu können?

> Warum es heute so ist?!: https://t.me/Freiheit369/264 ; Rockefeller und seine Medizin

In einer Pressekonferenz vom 08.09.2020 gab der bayerische Ministerpräsident Markus Söder 
unverblümt zu, dass die aktuell angeblich steigenden Infektionszahlen ausschließlich auf eine 
drastische Erhöhung der Testanzahlen zurückzuführen sind.
Doch wie werden überhaupt die Zahlen durch die Tests berechnet, die wiederum den Menschen 
erreichen, um ihm ein Bild dieser Lage zu erstellen? Und warum liegt in diesem Zusammenhang die 
Anzahl der Tests über der Anzahl der getesteten Menschen?
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Auflösung => Positiv getestete Menschen können/werden auch am Folgetag ein oder mehrere Male 
getestet. Diese gesamten Testanzahlen eines Menschen werden jedoch nicht zusammengefasst und 
als ein Test gesehen, sodass eventuell die folgenden Tests lediglich als Kontrollwert dienen, sondern 
sie werden als einzelstehender Test angesehen und in die Statistik wiederum mit einberechnet.
Das bedeutet: Werden z. B. 100 Menschen getestet und 5 davon würden einen positiven Test 
aufweisen = (5 %) und werden diese 5 an dem Folgetagen wiedermals getestet, dann werden diese 
weiteren positiven Testungen wiedermals in die Statistik mit angerechnet. Ergibt das schon = 10 %. 
So wendet es beispielsweise die Schweiz an. Sie vermerkt es im Kleinen, doch vermerkt sie es.

Durch solche Tricks werden Völker entmachtet! Angst und Unwissenheit setzen die 
Nationen in einen Zustand, der den Eliten zuspielt. Ein Geflecht, das zusammen eine 
umfangreiche Fabrik ergibt, um Menschen zu steuern. Man kann sich lange gegen dieses 
Bild wehren, doch irgendwann kommt man nicht mehr daran vorbei.

Wer sich jedoch diese Seite erst anschauen muss und diese Zusammenhänge zudem miteinander 
kombiniert, wird auf einen hinterfragenden und zielführenden Gedankengang stoßen.
7X122) Quelle: Bildkopie von: https://covid-19-schweiz.bagapps.ch/de-3.html .
oder; COVID-19 - Situation Schweiz - durchgeführte Tests
Oder: https://t.me/Freiheit369/95 

Hier heißt es in der Fußnote:
„Hinweis: Da pro Person mehrere Tests gemacht und gemeldet werden können, liegt die 
Anzahl positiver Tests über der Anzahl positiv getesteter Personen.“
Wie macht es Deutschland?
> Warum macht man das alles?    >> Zum Erhalt einer Maßnahme!
-----

 

Ein Beispiel das darstellt, wie die Regierung sich selbst kontrolliert und sich durch eigene 
Anordnungen auf ein Podest stellt: Ministerpräsident Kretschmer = kein Bußgeldverfahren [da er 
isst].
Dresden: „Sachsens Ministerpräsident Michael Kretschmer muss keine Corona-Strafe zahlen. Die 
Dresdner Bußgeldbehörde entschied, kein Verfahren einzuleiten. Der Vorwurf lautete, Kretschmer 
habe bei Gesprächen mit Demonstranten im großen Garten gegen Mindestabstand und 
Maskenpflicht verstoßen. Er habe dabei als Teil der "Staatsregierung" gehandelt, so die Behörde.“

 „Eine Krähe pickt der anderen kein Auge aus.“

Weiter heißt es: „Veranstaltungen der Staatsregierung seien von entsprechenden Regelungen der 
Corona-Schutzverordnungen ausgenommen.“ (NZ)
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7X123) Quelle: PDF: https://www.zeitpunkt.ch/index.php/auch-ohne-pandemie-soll-das-notrecht-
verlaengert-werden-und-niemand-schaut-hin ; Auch ohne Pandemie soll das Notrecht verlängert 
werden – und niemand schaut hin, während die Schweiz auf die Rettung des Sports hofft, 
demontiert der Bundesrat den Souverän mit dem Covid-19-Gesetz , 12. August 2020 , 
von: Christoph Pfluger.
Oder: https://t.me/Freiheit369/96 

Zum Inhalt:
„Der Bundesrat hat es schlau gemacht: Nach der verbreiteten Kritik an seinem Gesetz zur 
Verlängerung des Notrechts hat er den Entwurf entschärft und die strittigen 
Einschränkungen der Grundrechte dem Epidemiengesetz unterstellt. Geblieben ist 
namentlich die absolut unnötige Dringlichkeit des Covid-19-Gesetzes. Sie schränkt die 
Referendumsmöglichkeit ein und ist ein Affront gegen den Souverän. Umso nötiger ist jetzt 
ein kraftvolles Signal in Form eines wirklich schnellen Referendums.

Politik ist wie Zauberei: Die wichtigen Dinge geschehen dann, wenn die Aufmerksamkeit 
anderswo hingelenkt wird. Während sich die halbe Schweiz um die notleidenden 
Profisportler sorgte und auf die Wiedereinführung von Großveranstaltungen hoffte, lancierte 
der Bundesrat still und heimlich seinen definitiven Entwurf zum Covid-19- Gesetz, mit dem 
er seine Notrechts-Kompetenzen verlängern will.“
-----

Wenn der Feuerwehrmann (= Politik u. Co./Industrie/Banken) der Brandstifter ist, so kann 
er die Gegebenheiten so lenken, erstellen und festlegen, wie es ihm für weitere unentdeckte 
Interessen dient.
Wusstest Du, dass der Inzidenz-Wert … (= in der Epidemiologie und medizinischen Statistik 
bezeichnet Inzidenz die Häufigkeit von Ereignissen. Insbesondere neu auftretende 
Krankheitsfälle, innerhalb einer wiedermals festgelegten Zeitspanne) … durch die, in 
diesem Fall, WHO erzeugt und ausgesprochen werden kann?
Das bedeutet, wenn der Wert wie er heute festgelegt ist, auf 5 Fälle pro 10.000 Menschen 
errichtet ist, wird er als „seltene Krankheit“ eingestuft. So können Masken, Schließungen 
und andere fragwürdige Maßnahmen getroffen werden.
Die Definition lautet: Eine seltene Krankheit trifft Maßnahmen, wenn 5 Fälle auf 10.000 
Menschen festgestellt werden können. Daher auch die unglaubliche Anzahl an Messungen/ 
Testungen und ihre Begründungen. Der Test gibt an, wie global reagiert wird.

„Der Test sagt Dir nicht, dass Du krank bist. 
Der Test kann überhaupt kein freies infektiöses Virus nachweisen!“

— Kary Mullis
(Der Erfinder und Entwickler des PCR-Tests, der durch seine Arbeit den Nobelpreis bekam.)

Ob diese grundrechteinvernehmlich sind, bleibt auch nach der Aussage des Vizepräsidenten 
des Bundesverfassungsgerichts zu bezweifeln.

Hier heißt es:
„Doch wären einheitliche Maßnahmen für ganz Deutschland und zigtausend Betriebe 
überhaupt rechtens? Nein, meint Ferdinand Kirchhof, bis 2018 Vizepräsident des 
Bundesverfassungsgerichts.
"Eine bundesweite Vorschrift wäre kompetenziell und sachlich nicht möglich.", sagte er.“

Diese Maßnahmen stehen so jedem Virus zu, der jährlich eigentlich den Menschen zu 
stärken versucht. Somit werden ab diesem Wert: 5, die Maßnahmen umgesetzt, die nun zu
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dieser Situation führen. Es ist immer die Auslegungssache und die Hilfe der Medien, deren 
Psychologie sowie die der Rhetorik … (= Rhetorik ist die Kunst der Rede und die daraus 
resultierende Möglichkeit der Glaubhaftmachung durch Manipulation. Sie besteht seit 
mindestens der griechischen Antike) …, aber auch die Unwissenheit der Menschen, die uns 
Menschen in eine weitere schmerzhafte Reaktion zwingen möchte.
-----

Das System möchte sich in der Öffentlichkeit die Hände in Unschuld waschen, doch auf anderen 
Wegen fordern sie es ein, Zugriff auf und in den menschlichen Körper und dessen Psyche zu haben, 
mit fragwürdigen Substanzen oder unterbewussten und unterschwelligen Verhaltensbotschaften, die 
in diesem Fall durch Angst für einen Virus erst erzeugt wurden … (= mediale Angsttreiberei. 
Aufrechterhaltung von dem Panikmodus [Auch hier, eine verantwortungslose Medienwirtschaft]), 
… um von der Glaubhaftmachung und deren Maßnahmen zu überzeugen.

Auch Frau Merkel teilt der Bevölkerung mit:
Zitat:

„Wenn ich den Abstand einhalte, brauche ich die Maske nicht aufzusetzen.“
— Quelle: Stuttgarter Zeitung, Darum sieht man die Kanzlerin selten mit Maske;

von: red/ dpa 30. Juni 2020

7X124) Quelle: YouTube: https://youtu.be/WEHStkUx1eo , oder; Runder Tisch Sachsen 28.05.20 
zu den Maßnahmen der Eindämmung der Pandemie - Rede Prof. Peter Dierich
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X124)-Runder-Tisch-Sachsen-28.05.20-zu-den-Ma
%C3%9Fnahmen-der-Eind%C3%A4mmung-der-Pandemie---Rede-Prof-Peter-Dierich-(2):9

Ich möchte einigen wenigen Ärzten meinen und den millionenfachen Dank meiner Mitmenschen 
ausrichten, die sich nicht der Abhängigkeit der Regierung und Pharmazie/Industrie hingeben:
- Dr. Wolfgang Wodarg

- Dr. Wolfgang Wodarg ist ein deutscher Mediziner und Politiker der SPD. Er war viele 
Jahre als Mitglied des Deutschen Bundestages und der parlamentarischen Versammlung des 
Europarates für Fragen der Sicherheit, Medizin und Gesundheit zuständig. Zudem war er der 
Initiator der Untersuchungen des Europarates zur Pandemie „H1N1 2009/10“ in der Rolle, 
den Impfstoff-Hersteller und dem Verhalten der WHO zu bewerten, die von ihm zu seiner 
Zeit bereits stark kritisiert wurde. Seine wissenschaftlichen Erkenntnisse zur COVID-19-
Pandemie, finden Ähnlichkeiten zu den bereits vorangeschrittenen Pandemien und stießen 
wiedermals bei Industrie, Wissenschaftlern, Politikern und Medien auf Kritik.

- Prof. Dr. Sucharit Bhakdi, medizinische Mikrobiologie, Universität Mainz
- Prof. Dr. Stefan Hockertz, Toxikologie/Immunologie, tpi consult GmbH, Bollschweil,
            ehem. Univ. Hamburg
- Prof. Dr. Stefan Homburg, Volkswirtschaftslehre, Universität Hannover
- Prof. Dr. Werner Müller, Betriebswirtschaftslehre, Hochschule Mainz
- Prof. Dr. Dr. Harald Walach, Psychologie, Universität Witten-Herdecke

und deren gemeinsame Anfrage an die Fraktionen des Deutschen Bundestages zu den 
Regierungsmaßnamen in der Corona-Krise.

7X125) Quelle: https://harald-walach.de/2020/04/29/gemeinsame-anfrage-an-die-
fraktionen-des-deutschen-bundestages-zu-den-regierungsmassnamen-in-der-corona-krise/
Oder: https://t.me/Freiheit369/97 
> Sehr wissenswert, um sich eine zweite Meinung einzuholen und eigene Ungereimtheiten 
zu hinterfragen und dadurch erst verstehen zu können. Auch, dass die Gleichschaltung der 
Interessensgruppen nur über ihre Oberfläche … (= RKI, Nachrichten und deren 
Medienquellen sowie das Gesundheitsministerium) … vermeintlich unterstützend 
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einstimmig angenommen wird. Mit Menschen die eine Gegenmeinung tragen, wird nicht 
gesprochen, sondern lediglich Kontaktvermeidung betrieben. Ist das „demokratisch“?
> Auch sollten Fragen gestellt werden dürfen, die zu oft für einen selbst zu einem Hindernis 
werden, da sie ungeklärt bleiben. Hierzu teile ich Dir einen Fragenkatalog (einige Seiten) 
mit, in dem Du sehr gerne übergeordneten Fragen stellen darfst, um wirklich wissenswerte 
Antworten zu erhalten.
Quelle: https://telegra.ph/Das-Ende-der-Virologie-und-Corona-durch-gezielte-Fragen-09-24.

Einleitung:
„Kennen wir es nicht alle, wenn in Talkshows, Livesendungen mit "Experten" oder 
in Diskussionsrunden knallharte Fakten auf den Tisch geworfen werden? Oder doch 
nicht? Ist Ihnen nicht auch aufgefallen, dass immer und immer wieder die gleichen 
unwichtigen Fragen auf der Tagesordnung stehen? Dass die angeblich facettenreiche 
Diskussion eigentlich nur auf eine Schein-Diskussion auf niedrigstem Niveau 
hinausläuft? […]“

- Sowie auch Rolf Kron bezüglich der Aufklärung des Impfzwanges und endlos viele mehr
  tapfere Menschen. Danke, dass ihr uns zur Seite steht. ♥
- Auszug aus der angehängten Quelle:

„Überall auf der Welt kritisieren hochrangige Wissenschaftler, Ärzte, Juristen und andere 
Experten den Umgang mit dem Coronavirus.
Hier finden Sie eine Auswahl von über 250 Expertenmeinungen zu Corona, darunter etliche 
Aussagen von hochrangigen Medizinern und Virologen.“
7X126) [Teilausschnitt] Quelle: https://www.nichtohneuns.de/virus/  
Oder: https://t.me/Freiheit369/98 
Weiterer Auszug daraus:
„[…] Professor Dr. Chris Whitty, Arzt und Epidemiologe, Chief Medical Officer für 
England, Chief Medical Adviser der britischen Regierung, Chief Scientific Adviser am 
Department of Health and Social Care und Leiter des National Institute for Health Research.

Die Untersuchung von Sachdaten aus der ganzen Welt zusammen mit den mathematischen 
Projektionen des SIR-Modells präsentiert die Behauptung der Regierung, dass Israels 
erfolgreiche Isolationsmaßnahmen das Land vor einer schrecklichen Seuche bewahrt haben, 
nichts weiter als eine Illusion, während echte Daten nie der Öffentlichkeit präsentiert 
wurden. [...] In den globalen Medien erzeugt jede winzige Änderung eine beängstigende 
Schlagzeile, die durch ein Missverständnis der Zahlen noch verstärkt wird und hier von 
Gesundheitsbeamten sofort wiederholt wird. […] Wir dürfen nicht zulassen, dass uns dies 
blind macht für den positiven Trend eines stetigen Rückgangs in allen Ländern. [...] Von 
besonderem Interesse ist die Tatsache, dass Berater und die Medien die Tatsache ignorieren, 
dass eine Epidemie ausnahmslos in allen Ländern ihr Endstadium erreicht, wenn der Anteil 
der Infizierten aus der Allgemeinbevölkerung nicht mehr als einen halben Prozentpunkt 
beträgt. Von der Gesamtbevölkerung in Israel wurden 0,18 % mit dem Coronavirus 
diagnostiziert, in Schweden 0,22 % und in Spanien 0,47 %. Niemand fragt, wie es kommt, 
dass 99,5 % der Weltbevölkerung nicht infiziert waren. 
Professor Dr. Doron Lancet, Molekulargenetiker, Weizmann Institute of Science, Israel […]“

Warum sind deren Beraten interessenorientiert und nicht unabhängig?
So führt doch das Ergebnis stets in deren Richtung.

Hierzu:
7X127) Quelle: Intern: Sollten Beratungsgremien unabhängig sein? Politische Bewertungen 
noch 2013.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X127)-Sollten-Beratungsgremien-unabh
%C3%A4ngig-sein.-Politische-Bewertungen-noch-2013.:f
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7X128) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=fUxxDmvbyac&t=1237s ,
oder; Impfen oder nicht? – Ein Kinderarzt packt aus               (Beachte, es gibt 2 Teile)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X128)-Impfen-oder-nicht-%E2%80%93-Ein-
Kinderarzt-packt-aus:5

7X129) Quelle: YouTube: https://youtu.be/lyX9TZMOfcU , oder; Offener Brief an 
Gesundheitsminister Jens Spahn - Was mir Bauchschmerzen bereitet …
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X129)-Offener-Brief-an-Gesundheitsminister-Jens-
Spahn---Was-mir-Bauchschmerzen-bereitet...:8

7X130) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=x5OZVu0LJkI , oder; Der betrogene 
Patient: Das Geschäft mit den Kranken - Arzt packt aus! ♥
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X130)-Der-betrogene-Patient---Das-Gesch
%C3%A4ft-mit-den-Kranken---Arzt-packt-aus!:0

Etwas zur Demo in Berlin > „Nein zum Impf-Zwang!“:
Für denjenigen, der Tag ein Tag aus durch das TV/Radio/Zeitschriften in eine Meinung 
gesetzt wird, ohne sich selbst auf die Suche nach „Pro und Contra“ begeben zu sollen, fällt 
es durchaus etwas schwierig, diese wichtigen Gegenstimmen und diese durch den 
Mainstream reduzierten Mitmenschen ernst zu nehmen, da das Ego durch die mitgeteilten 
rationellen … (= gründlich überlegt oder berechnet und dabei auf Wirtschaftlichkeit 
bedacht) … Begründungen für die Impfung (u. a.) tief durch Wiederholung und 
Konditionierung in das Unterbewusstsein verarbeitet wurde. Zudem spielen die Angst, 
Hörigkeit und Abhängigkeit eine weitere greifende Rolle, um eine große Masse des Volkes 
bereits in die Umsetzung derer Interessen bringen zu können. Doch wirst Du auf der 
weiteren Reise durch dieses Buch manipulationsfreie oder -arm197 und durch 
wissenschaftliche und schöpferische Gründe mitunter das erfahren dürfen, was Dir in der 
Regel nicht zu Gemüte geführt wurde/wird. Solltest Du schon einmal eine andere Meinung 
als die der Politik und Co. gehabt haben, so fiel Dir sicherlich auf, dass durch die Recherche 
ein anderes Abbild einer Meinung mindestens auf den ersten 5 - 10 Seiten der 
Suchmaschinen nicht zu finden war, jedoch das „Wissenswerte“ leicht, nah und offen 
auslag. Zudem wird es mit einem gewissen Grundton (= Verschwörung o. Ä.) als zweifelhaft 
deklariert, um unterschwellig davon abzulenken. Doch das spielt nun keine Rolle mehr, da 
Du die Fähigkeit besitzt, intuitiv und instinktiv wahrnehmen zu können ♥. Das bedeutet, Du 
fühlst alleine in Dir, geschützt vor den Meinungen, Zeigefingern und Blicken anderer, ob 
sich etwas gut oder ungut anfühlt, bist Du nicht in dieser Meinung verhaftet. Denn das 
Einzige was Dich davon abhalten will, sind Zwang, Angst, Willkür, Sucht oder 
Meinungsmache und deren Informationen.
Das zeichnet zudem Dein höher werdendes Bewusstsein aus und gibt Dir das Gefühl wieder 
zurück zu dem, dem wir uns zu lange durch diese Angst, Unwissenheit, Ohnmacht oder 
Abhängigkeit verwehrten. Doch diese Verbindung zeichnet das ab, was in dieser 
mechanischen Welt als Humbug (= bedeutsam zu sein, tatsächlich aber nur Schwindel ist) 
abgetan wird oder als Last des Alltags, diese so sehr wichtige Verbindung trennt, stört und 
durch Ablenkung und Betäubung behindert, sich wieder in sich selbst zurechtzufinden, um 
sich wieder zu verbinden mit dem, was man auch als das Selbst oder die schöpferische 
Verbindung, Spiritualität oder als andere Begrifflichkeiten bezeichnen wird, die Dir geläufig 
sind, kennt. Doch wird dieser Rückgang zu sich selbst, dem Bewusstsein und seiner Quelle 
genau das sein, was uns befreit. 

> Dieser innere, – Unser Kampf – gegen diese und Deine Jahrtausende alten 
Programme, Ängste, Meinungen, Lügen, Manipulationen, Zwänge, Propaganda, 
Verhaltensweisen, Muster, Modelle, Regeln, Prägungen, Gesetze, Vorgaben und 
Täuschungen zu erkennen, sie zu verstehen, Dir zu vergeben für deren Annahmen 
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und deren Lüge, von ihnen abzulassen, da sie lediglich dafür errichtet und ausgelegt 
wurden, um daraus Macht und Kontrolle durch Getrenntheit und Abspaltung zu 
absorbieren, indem man Menschen von deren Ideologie überzeugt und ihnen jede 
Alternative verwehrt, welche durch das Annehmen durch Glaubhaftmachung erst die 
Energie in vielerlei Hinsicht für sie aufbringen, damit deren Agenda erschaffen, 
aufrechterhalten, umgesetzt und gestärkt wird, ist es, was als Kampf in liebevoller 
und gütiger Absicht zu sich und allem eine Überwindung und Klarheit darstellt.

Ein Gleichnis hierzu:
– Das Alte kämpft gegen das Neue in uns an, während das Neue nicht gegen 
das Alte kämpft, sondern den eigenen Weg geht –
Es gleicht der Metamorphose eines Schmetterlings, dessen Organismus sich 
in dieser unglaublichen Verwandlung befindet. Wenn sich die Raupe 
verpuppt, geschieht im Inneren ein Prozess, in der sich die bislang bestandene 
Form auflöst und nebenher sich die ersten Schmetterlingszellen erschaffen 
und sich vervielfältigen möchten. Deren Frequenz ist höher und geht daher 
mit einer höheren Bewusstheit einher, als die der Zellen der Raupe. Doch 
wehrt sich der alte Organismus und beginnt die Schmetterlingszellen zu 
absorbieren. Und das, obwohl sie Teil der eigenen Wesenheit und Zukunft 
und somit Evolution sind, wenden sie sich anfangs gegen sich selbst. Die 
Schmetterlingszellen bekämpfen im Gegenzug jedoch die alten Zellen nicht. 
Und doch ziehen sich die Schmetterlingszellen zusammen und bilden eine 
Einheit, die das alte Immunsystem nicht mehr unterdrücken kann. Zieht man 
hier einen Vergleich zu dem „Erwachen“ der Menschen, so darf verstanden 
werden, dass der Verstand und das System sich gegen das geistige Wachstum 
stellen und es unterdrücken werden. Der einzelne wird sich schwertun, sich 
aus altem zu lösen und/oder loszulassen. Doch ist der zelluläre und geistige 
Wandel stärker, da man in ihm höher schwingt. Unweigerlich wird sich der 
Wandel durchsetzen, da das „Ergebnis“ bereits auf Bewusstseinsebene diesem 
evolutionärem und natürlichen Er- und Verhaltensprogramm folgt, um sich in 
diesem Wachstum zu entwickeln. Wer sich wehrt, benötigt länger. ♥

Irgendwann ist deren Sicht auf das Leben so tief und über Generationen in die Menschen 
eingezogen worden, dass es als „das Leben“ gesehen und angenommen wird. Lediglich das 
innere Gefühl, der Wegweiser der Seele und die Stimme des Geistes bleiben uns als 
ständiges Signal, um die Kraft und den Mut aufzubringen, sich dieser Intuition und seiner 
Verbindung einmal/erstmals zu stellen, welche einem eine Lebensform anbietet, die nicht 
mit dieser Entartung, Zerstörung, deren Werten und Lüge des wahren Menschseins mehr zu 
tun hat. Diese Fessel(n), die uns Menschen an der Psyche angelegt wurde(n), die durch 
Unwissenheit und Angst stetig Druck und Zwang ausüben, hält uns noch an deren Spiel.
Mit diesem, unseren inneren stattfindenden stetigen Kampf mit uns selbst, uns von deren 
Illusion unterschwellig lösen zu wollen, von deren Verhaltensweisen und Dogmen 
abzulassen, uns unserer Süchte, Ängste, Programme und Abhängigkeiten zu stellen, die uns 
durch „Brot und Spiele“ angerichtet wurden, um uns mental abzulenken und uns wieder 
unserer Intuition und deren Gefühl anzunehmen, gilt es, uns diesem Kampf durch Mut und 
Würde zu stellen, um uns durch Güte, Verständnis und Geduld wieder nach und nach auf 
den Weg zu begeben, der zu Dir selbst führt und Deiner Wahrheit und Heilung. Danke ♥

„Den einzigen Gegner den Du hast, bist Du, (...das Ego, in diesem inneren Kampf...) selbst.“

Mir müssen gegen niemanden kämpfen, verstehen wir, dass das Bewusstsein der größte 
Feind des Systems ist, da der Mensch darin eigenständig und unabhängig durch Sinn mit 

Werten denkt und handelt.
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Durch dieses Wissen, zusammen mit sinnergebenden Hintergrundinformationen, die Dir 
mitunter zuteilwerden, wirst Du eine Entscheidung treffen können. Ich, im Gegensatz zu der 
Regierung und deren Strippenziehern, stehe für das, was sie lediglich als Parolen oder 
Aushängeschild nutzen: (= CSU = C  hristlich   S  oziale   Union(?) u. a.), um die Menschen in 
ihrer nicht zuteilgewordenen Zeit weiter in Sicherheit zu wiegen, zu blenden und zu 
täuschen.

197 = Mit manipulationsfreie/-arm meine ich, dass hier sicherlich Beiträge, Berichte und Bilder zu 
lesen/sehen/hören sein werden, die das Ausmaß in ihrer Wahrheit, Traurigkeit und Lüge mitteilen. Diese 
Berichte lösen wiederum Gefühle aus, die zumeist durch „Brot und Spiele“ propagandistisch(198) betäubt und 
betreut werden sollten. Diese Emotionen geben Dir jedoch (...erst...) wieder das Gefühl der Menschlichkeit, die 
fortan existiert und Dich nie verließ, hinter all dem Schmerz und dem Leid dieser Lebensweisen. Doch ist es 
leider zu oft notwendig, um diese Verkrustung aus dem Schmerz, die sich um das Herz herum dadurch löst, 
zuzulassen/einzugehen, um es erst wieder spüren zu können, metaphorisch (= sinnbildlich übertragen) gesehen.
Daher wird mein/Dein/unser Buch weiter Einfluss auf Deine tiefen Gefühle nehmen, wenn Du sie zulässt.
198 = Propaganda bezeichnet in seiner modernen Bedeutung die zielgerichteten Versuche, politische 
Meinungen oder öffentliche Sichtweisen zu formen, Erkenntnisse zu manipulieren und das Verhalten in eine 
vom Propagandisten oder Herrschern erwünschte Richtung zu steuern. Die verschiedenen Seiten oder 
Blickwinkel einer Thematik sind nicht darzulegen sowie die Vermischung von Information und Meinung …
 (= gelogener Propagandaanteil und die Wahrheit als Lüge oder andersherum darzustellen) …, da diese 
wiederum schon die Ausgangslüge der Regierung offenlegen könnten, indem man der Bevölkerung mehrere 
Meinungen/Informationen mitteilt als die, die umgesetzt werden möchte/sollte. 
> Daher wird gegen alle vorgegangen, welche anderer Meinung sind. <
Hierzu passt der neudeutsche Begriff: Framing. Dieser bedeutet, dass Informationen in ein Licht oder eine 
Ansicht durch Absicht gesetzt werden, welche der Agenda zugunsten kommt. Sichtweisen, Bedeutungen oder 
auch Hintergründe erschließen sich letztlich so, dass die erschlossene Meinung in einem jeden als 
„sinnergebend (= so, dass etwas logisch erscheint)“ gleichkommt, um dadurch angenommen zu werden.

„Die dreiste Kleinrechnung der Teilnehmerzahlen der Demo vom 01. August durch die Berliner 
Polizei entspricht in etwa dem Geschwätz von der "Zusammenrottung einiger weniger Rowdys", 

mit der die DDR-Medien anfangs die Demonstrationen im Herbst 1989 kleinrechneten.“
— Arnold Vaatz / Mitglied des Deutschen Bundestages

Ich möchte in diesen Vorinformationen nun wie besagt, auf die Demonstration in Berlin am 
01.08.2020 eingehen.

> Vom Kontext/Zusammenhang wird nur leicht abgewichen, da die Menschen dort 
deswegen zusammenkamen. Auch dieser Blickwinkel ist wieder ein Puzzleteil, um das 
Ganze in Einklang zu bringen, um sich der verschiedensten Verknüpfungen und weiteren 
Fragen durch Lügen im Klaren zu sein/werden. <

- Und nein, ich bin kein Querdenker-, Bodo Schiffmann-, William Toel- … (<Bitte distanzieren, da 
Verbindungen zum „Great Reset“ bestehen) … oder ein Qanon-Anhänger, weder gehöre ich einer 
anderen solchen noch überhaupt einer Gruppierung, Opposition o. Ä. an, da ich immer wieder 
feststellen musste/durfte, dass es zu viele Irrlichter gibt, zu viel Lüge, Infiltration oder Hetze 
betrieben wird/wurde.
Zudem würde es wieder meine eigene Sicht und Intuition hinter deren Mitteilungen verdrängen.
Ich glaube an mich und das, was ich empfinde. Die Recherchen ergaben nahezu immer, sich lieber 
auf seine Intuition und im Ganzen auf sich selbst zu verlassen und daran zu glauben, da zu viele 
Meinungen von außen nicht nur die eigene Sichtweise beeinflussen, sondern zudem eine 
unterschwellige wirtschaftliche Agenda beherbergen.

Die Mainstream-Medien konnten unter der Vorgabe der Politik und deren Interessenvertretern nicht 
unabhängige Berichterstattung betreiben, die Menschen dort in ein Licht zu rücken, das 
volksfremder und hetzender nicht hätte sein können. Nicht nur Beschimpfungen seitens der 
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Regierung/Politiker wurden laut … (= SPD-Chefin Esken beschimpfte die Menschen/Steuerzahler 
durch die Angst ihre Macht zu verlieren, als: Covidioten. Was möchte man darauf antworten, wenn 
die Regierung das Volk in „Gut und Dumm“ einteilt und nicht eine bewusste lebensverbindende 
erwachsene Position einnimmt, die einem Land zuteilwerden sollte? < Voreingenommen durch die 
Agenda. GG Artikel 20 (2): „Alle Staatsgewalt geht vom Volk aus. […]“) …, sondern die 
benannten Medien wurden schon vor dem Volksinteresse/Demonstration als sehr negativ bezeichnet 
und beschworen, um die unwissenden und einseitig informierten Mitmenschen wiederum in ein 
menschentrennendes Bild zu setzen, die durch diese Bekanntmachung taub vor dem werden sollten, 
was ihre Brüder und Schwestern zu sagen haben:
GG Artikel 5 (1): „Jeder hat das Recht, seine Meinung in Wort, Schrift und Bild frei zu äußern und 
zu verbreiten und sich aus allgemeinen zugänglichen Quellen ungehindert zu unterrichten
(= Internet/Bücher/Demonstrationen u. a.). […] Eine Zensur findet nicht (= leider doch) statt.“

Ich selbst konnte keine deutliche Abzeichnung von in den Medien benannten: QAnon, rechts-
Esoterikern, Nazis, allgemeinen-Verschwörungstheoretikern, Rechtsextremen, Fanatiker, Fantasten 
oder anderen benannten Gruppierungen feststellen. Zumindest nicht im Demonstrationszug.
An den Straßenrändern sah ich vermummte Mitmenschen, deren Anblick sich als sehr zornig 
darstellte, wo sie doch instrumentalisiert wurden … (= George Soros und Hillary Clinton Sponsoren 
der Antifa) …, um sich selbst (= Nachbarn/Mitmenschen) unwissend weiter in eine Trennung der 
Gemeinschaft zu versetzen. Spaltung eben. „Die da oben“ halten zusammen. Sonst ginge es nicht.
Die Wut und die Hetze machen einige Menschen blind und kalt. Das verschafft jenen einen Vorteil, 
die kein wirkliches Interesse an den Menschen und deren Menschlichkeit haben. ♥

7X131) Quelle: PDF: https://www.reitschuster.de/post/framing-kartenhaus-eingestürzt-laut-
verfassungsschutz-kaum-rechtsextreme-auf-corona-demo , oder; www.reitschuster.de , Framing-
Kartenhaus eingestürzt: Laut Verfassungsschutz kaum Rechtsextreme auf Corona-Demo, von: Boris 
Reitschuster.
Oder: https://t.me/Freiheit369/99 

Zum Inhalt:
„Coronaskeptiker und Rechtsextreme rufen zu Großdemo in Berlin auf“, framte das linke 
Hauptstadtblatt „Tagesspiegel“ schon vorab in der Überschrift. „Rechtsextreme nutzen Corona-
Demonstration für Mobilisierung – Extremismusforscher Jensen sieht in den Corona-Demos ein 
gefährliches Potenzial für die Verbreitung rechtsextremer Ansichten. Besonders irritierend sei, dass 
das Auftreten von Rechtsextremisten von anderen Demonstranten akzeptiert werde“, schrieb das 
Magazin. Man hatte den Eindruck, in den Redaktionen gab es statt einer Sonntagszulage eine 
„Nazi“-Zulage für jede Formulierung, die die Demonstranten nach Rechtsaußen rückte. Den Vogel 
schoss ausgerechnet die einst konservative „Welt“ ab, von deren (früheren) Lesern sicher viele auf 
der Demonstration waren. „Mit Adolf Hitler für die Freiheit“, hieß es in einem Kommentar des 
Blattes zur Corona-Demonstration.

Und jetzt das! Der Framing-GAU – … (= Framing-Effekt oder Framing bedeutet, dass 
unterschiedliche Formulierungen einer Botschaft, bei gleichem Inhalt, das Verhalten des 
Empfängers unterschiedlich beeinflussen sollten) …, der größte anzunehmende Unfall beim 
(Des-)Informieren der Bürger. „Wenige Rechtsextreme bei Corona-Demo, nach Einschätzung des 
Bundesverfassungsschutzes hatten Rechtsextreme keinen prägenden Einfluss auf die Corona-
Demonstration am vergangenen Samstag in Berlin“, musste jetzt die Frankfurter Allgemeine 
schreiben. Pikanterweise stammt der Artikel vom gleichen Autor, Philip Eppelsheim, der noch kurz 
zuvor von einem „kleinen Haufen aus Linken, Rechten, Impfgegnern, Verschwörungstheoretikern 
und verirrten Bürgerlichen“ als Demonstranten schrieb. Der entsprechende Artikel wurde am 9. 
August noch mal aktualisiert, also nach der Verfassungsschutz-Mitteilung.
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An der Demonstration hätten nur „einzelne Angehörige“ aus dem rechtsextremen Spektrum 
teilgenommen, sagte Verfassungsschutz-Präsident Thomas Haldenwang der Süddeutschen Zeitung: 
„Rechts-, aber auch einige Linksextremisten haben versucht, die Corona-Proteste zu 
instrumentalisieren.“ Sie hätten geglaubt, im Protest gegen die Corona-Politik würden sich die 
Leute hinter sie scharen. „Aber das hat nicht funktioniert.“ Bei den Demonstrationen würden zwar 
auch einige Rechtsextremisten mitmischen, sagte der Behördenchef. Es sei aber ein falsches Bild 
entstanden, weil sie sich inszeniert und sich vor die Kameras gestellt hätten. „Sie prägen das 
Demonstrationsgeschehen oder die inhaltliche Debatte derzeit nicht.“
-----

> Und zu guter Letzt zu diesem unglaublichen Auftakt, der der Grundstein für die Freiheit sein 
sollte, möchte ich die Teilnehmerzahlen der Öffentlich-Rechtlichen durch ein 5 Minuten Video 
entgegenstellen. Lege bitte selbst fest, zu welchen Gunsten die „freie und unabhängige“- 
Medienmeldung ausfallen darf. Gestalte gerne selbst Deine Hochrechnung.

7X132) Quelle: YouTube: https://youtu.be/HcYjo_S7L0I , oder; Der Demozug in 5 Minuten, Berlin 
1.8.2020, "Tag der Freiheit" (Das Ende der Pandemie?)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X132)-Der-Demozug-in-5-Minuten,-Berlin-
1.8.2020,-'Tag-der-Freiheit'-(Das-Ende-der-Pandemie),-Querdenken:7

Warum die gleichgeschalteten Massenmedien Mengenangaben um die 20.000 angaben?
Weißt Du, wenn ein Volk erfährt, dass es mit dem, was es fühlt, nicht alleine ist und 
Hunderttausende auf die Straße gehen, wächst wieder das Vertrauen zu sich selbst und 
untereinander, sich nicht wieder durch Angst etwas hinzugeben oder verschreiben zu 
müssen, das gegen jede menschliche Verhaltensweise vorgeht. Der Mensch schließt sich 
dem Starken an. Und bei einem Aufgebot, wie es am 01.08.2020 in Berlin war, bei dem eine 
große Masse an Menschen zusammenkam, muss der, der das nicht möchte, verschiedene 
Anwendungen zum Einsatz bringen, um den deutschen Michel199 unter der vermeintlichen 
Meinungshaube zu halten.

7X133) Quelle: Intern: Mai 2021 DEMO LONDON
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X133)-Mai-2021-DEMO-LONDON:c

199 = Der deutsche Michel (Im Jahre 1895) ist ein von Friedrich Reusch gestaltetes Standbild, das kurz 
gesagt den Deutschen in seiner Tugend widerspiegeln sollte. Ein zweites Standbild wurde von Artur 
Schlegmünig in Würzburg erstellt.
 ◄ Wie der Deutsche dargestellt wird, zeigt sich an dieser Malerei.

 Bereits 1541 findet sich in Sebastian Francks Sprichwörtersammlung der Michel als
 Synonym für einen "groben Dölpel und Fantasten". Im Humanismus wurde es erstmals 

 zum Schimpfwort für den ungebildeten, im Lateinischen nicht bewanderten
 Deutschen. Später, im 17. Jahrhundert, wurde dies jedoch positiv gewertet: der

 ehrliche deutsche Michel, der seine deutsche Sprache verteidigt.

Im 18. Jahrhundert entstanden der bäurische Michel, als arbeitsamer, aber          ◄
verträumter Bauern-Knecht, und der philisterhafte "Vetter Michel", von dem 
vermutlich auch die typischen Michel-Requisiten Pfeife und Zipfelmütze 
stammen. Die Nachtmütze war zu jenem Zeitpunkt schon länger Kennzeichen für 
Spießbürger mit beschränktem Verstand und furchtsamer Natur.
Der deutsche Michel, wie er einst von seinem Erschaffer gesehen und 
ausgezeichnet wurde, stellt eine aufrichtige, fleißige und ehrenwerte Nation 
dar.
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Zu wem oder zu was werden die Menschen stetig umfunktioniert?
Werden die Werte und Stärken unterdrückt, um Tapferkeit und Mut zu untergraben?
Heute repräsentiert dieses Land den „typisch Deutschen“ als einen übergenauen, Bier trinkenden, Fußball 
schauenden und arbeitseifrigen Menschen. Zumindest ist das die instrumentalisierte Sichtweise.

Doch was steckt in uns?  Was waren wir einst?

- 

Oben links: Hermannsdenkmal > Das Denkmal soll an den Cheruskerfürsten Arminius erinnern, 
insbesondere an die sogenannte Schlacht im Teutoburger Wald, in der germanische Stämme unter 
seiner Führung den drei römischen Legionen XVII, XVIII und XIX unter Publius Quinctilius Varus 
im Jahre 9 eine entscheidende Niederlage beibrachten.

- Oben Mitte: Kaiser Wilhelm der I. > Nach dem Tode Kaiser Wilhelm I. entstand die Idee, dem 
Kaiser, der nach drei Kriegen die vollendete Einigung Deutschlands herbeigeführt hatte, ein 
Denkmal zu setzen.

- Oben rechts: Niederwalddenkmal > Das Denkmal sollte an die Einigung Deutschlands 1871 
erinnern.

- Unten links: Viktoria / Siegessäule > Sie erinnert an die Siege Preußens in den Jahren 1864, 1866 
und 1870/71.

- Unten Mitte: Goethe und Schiller > Goethe > Dichter, Naturforscher und Anwalt
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> Schiller > Arzt, Dichter, Philosoph und Historiker

- Unten rechts: Quadriga / Brandenburger Tor > Oben auf dem Tor sieht man heute Victoria, die 
römische Göttin des Sieges. Sie steht in einem Wagen, der von vier Pferden gezogen wird, die 
Quadriga. Der ursprüngliche Name des neuen Brandenburger Tores war: „Friedenstor“ und die 
Göttin in der Quadriga war ursprünglich Eirene, die Göttin des Friedens.

> Und einige andere Sinnbilder, die für Mut, Freiheit, Größe, Treue, Wahrheit, Gerechtigkeit, Wohl 
und Würde hier in Deutschland stehen, um auf die Wurzeln und Werke zu deuten, die leider weit 
hinter dem TV/Handy Gerät o. Ä. Ablenkungen und Lügen versiegen. ♥
Denn allzu gerne wurde unser Volk als Barbar in deren Geschichtsschreibung erfasst, um die Welt 
vor uns zu bewahren. Sieht man sich jedoch all das Wissen, die Kunst und Verwurzelung an, die uns 
ebenso zugesprochen werden darf, finden unsere Erfindungen, Werte, Wissen, Musik, Lehren, 
Lebensformen u. a. in aller Welt hohes Ansehen. Wir wurden entehrt, und geben uns sogar dieser 
Manipulation und Meinung hin, indem wir unsere Vergangenheit und allen Einfluss vergessen, um 
uns einem +/- 12-jährigen Abschnitt zu widmen, dessen Darstellung uns doch erst in diese 
Selbstverneinung führen sollte. Warum ich das so schreibe, wird Dir noch mitgeteilt werden. 
Doch behalte auch diese Information in Dir, um nach und nach in das Geschehen zu wachsen.

„Einst stand nicht nur dieses Volk geeint, um denen die Stirn zu bieten, die es benutzten, 
missbrauchten, ausschöpften, zersetzten und Leid einbrachten.“

„Erkennt sie an deren Früchte.“

Mut, Gewissen, Ehre und Geschwisterlichkeit erhoben Völker und stürzten Imperien! Es ist die Zeit 
sich wieder für die Freiheit zu erheben, die uns allen zu lange als Frieden verkauft wurde.
-----

> Ich bin mir sicher, dass Du Verständnis dafür bekommen hast, dass die besagten und 
immer wiederkehrenden Themensprünge, Ausbrüche und einige Umwege der Erklärungen 
wie Verknüpfungen nicht unumgänglich sind, um ein Thema begreiflich, verständlich und 
für seine Wahrnehmung anzunehmend zu gestalten.
Auch wirst Du Dich schon sicherlich damit zurechtgefunden haben, dass einige 
Erläuterungen ihren Raum benötigen. Denn was hätte es für einen Sinn, wenn ich uns nicht 
zu den Wurzeln und den Elementaren des Menschseins verhelfen möchte, wo doch diese 
Worte, die uns noch als fremd erscheinen, bald wieder ihren Wert und ihre Würde erhalten, 
um gelebt zu werden. Danke! ♥ <

Kommen wir nun wieder zum roten Faden zurück. Um sich wieder einfacher einzufinden, werde ich 
Dir den letzten Absatz mitteilen, der vor der Impf- und Corona-Thematik (S. 87) mitgeteilt wurde:

[…] Gib Dir und Deiner Familie hier in diesen Quellenverzeichnissen die Möglichkeit, 
Sachverhalte und anderweitige Informationen mit Recherchen einfließen zu lassen.

Nicht, dass die BRD nun auch in Deutschland den Zwang sich impfen lassen zu müssen bewilligen 
möchte, so wird wie auch in vielen anderen Bereichen der treuste aller Diener der erste sein müssen, 
der diesen Willen annehmen muss, und wird danach derjenige sein, der sich dafür aussprechen wird, 
um wiedermals seine Lebensweise und dessen Loyalismus unterschwellig zu rechtfertigen.

Nun weiter im Lebensverlauf:
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Ich begann nun die alte an uns vergebene und verinnerlichte Meinung mit meinem neuen Wissen 
abzugleichen und bei Fehlerhaftigkeit mir oder meiner Umwelt gegenüber zu überschreiben.

Anfänglich begann ich mit kleinen Veränderungen an der eigenen psychischen Lage zu arbeiten.
Wer bin ich(?), was bin ich(?), was war ich(?), was will ich(?), was fühle ich(?), wohin zieht es 
mich(?), was ist mein Denken(?), was ist mein Ziel(?), wie reagiere ich(?), was ist der Verstand, was 
das Ego und was ich selbst(?), und viele andere grundlegende Fragen wurden zu Beginn im kleinen 
erschlossen, um hier gravierende erste kleine Erkenntnisse zu erlangen.
Der innere bewusste Beobachter und das Ego wurden nach und nach immer mehr erkannt, 
unterschieden und genutzt, um nun selbst durch meine eigenen erschaffenen bewussten Gedanken 
(= Bewusstsein), oder durch deren Reaktionen die in mir erschaffen wurden und Anwendung im 
Innen und Außen fanden, gegenüber dem bisherigen Ego-Anteil zu wachsen, indem sie auf mich 
bewusst und eigens gewollt einwirkten. Kleine Veränderung durch kleine Schritte, durch keines 
neues Wissen. Vor dieser Zeit kam all das von außen durch Informationen oder Meinungen Dritter 
was mich formte, und konnten so nun durch Erkenntnis und Verständnis anfangs nicht mehr so sehr 
negativ auf mich einwirken und somit ein erdrückendes Gefühl erschaffen/hinterlassen, das 
wiederum durch Ablenkung und Betäubung im Außen beschwichtigt (= beruhigend auf jemanden, 
etwas einwirken) werden wollte, was zusätzliche Ausbeutung, Abhängigkeit, Sucht, 
Ungleichgewicht, Zerstörung, psychische und geistige Probleme in sich trug, da ich mir nun immer 
mehr darüber bewusst wurde, wie dieses pervertierte System auf mich Einfluss nahm.

Nun war durch das Erkennen der ersten Hintergründe das Wandeln in vielen Bereichen wie in der 
Ernährung, das Kaufverhalten, Eigenverantwortlichkeit meiner Gesundheit gegenüber, sowie meine 
geistige Beweglichkeit und meiner Verantwortung für mein Tun und Handeln im Außen erst 
möglich. Denn die Vorgaben meines Lebens, die an den Fäden der Hörigkeit, Angst, Abhängigkeit 
und Unwissenheit hingen, waren nun gekappt, was mir erst die Möglichkeit einräumte, 
eigenständige Entscheidungen zu treffen, deren Ergebnis durch die neue Anwendung bereits 
anfangs sehr viel weniger von all dem Übel in sich trugen.

Um Dir in Einfachheit und ohne es ausufern zu lassen in aller Kürze Einblick in meine 
Beobachtungen, dem Infragestellen und deren Erkenntnisse mitteilen zu dürfen, nenne ich Dir 
einige Beispiele, die so unverständlich auf mich wirkten, dass ich nicht an längeren Recherchen 
zugange war oder großes Verständnis aufbringen musste, um mir ganz klar vor Augen halten zu 
können, dass an dieser, unserer Lebenssituation und deren Weise nichts, rein gar nichts greifbar, 
sinnhaft, natürlich, würdevoll weder noch verständlich ist, diese zu akzeptieren, tolerieren und 
selbst leben zu wollen, hätten wir die Möglichkeit dazu, diesen Bereich zu verlassen.

Meine Fragen bezogen sich darauf: „Wie es sein könne, dass eine Regierung, welche die 
Verantwortung auf sich nimmt (oder endlich nehmen sollte[!], wo sie es doch gar nicht darf, außer 
durch Legitimation), vom Volk gewählt und bezahlt wird, uns solch ein Leben unter 
verschiedensten Widrigkeiten zumutet, welches wir mindestens dulden, ertragen, erhalten und 
zulassen sollen, sie keine Fragen oder ein Gegeninteresse akzeptiert, doch erhalten bleiben will, mit 
welchem Sinn?“

Die Zeit kam, dass ich erfuhr: „Sie wird und hat keine Verantwortung übernommen.“
Sie ist ein Verein, eine Verwaltung und somit versichert gegen Schaden an Gegenständen aus dem 
Steuertopf, worunter auch juristische Personen zählen, da sie rechtlich als Gegenstand anerkannt 
werden. Nach jeder Amtsperiode fallen auch die ergangenen Situationen … (= Gesetze, 
Verordnungen, Fehlverhalten, Wirtschaftsdelikte, Verbrechen, Vetternwirtschaft u. a.) … die 
erschaffen wurden weg, und können/wollen so nicht mehr belangt werden. Hand in Hand können so 
jedoch die Weichen für nachfolgende Polit-Agenden und das Interesse der Industrie/Religion/ 
Hochfinanz gestellt werden, ohne nachträglich für die Missgunst am Volk Verantwortung zu 
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übernehmen. Der Bund haftet für alles. Doch ist das Geld des Bundes das Geld der Bürger und 
somit die Steuergelder. Zudem ist sie keine Regierung, sondern eine Treuhand-, oder genauer, 
Besatzungsverwaltung der Alliierten. Sie hat kein Interesse an dem Volk, außer, das wir sie durch 
deren Wahlen erst legitimieren, sondern gibt unauffällig Befehle und Interessen, die von oben 
kommen, an das Volk weiter über deren Medien, die zu dieser gelebten Beeinflussung führen, und 
füllt das Bindeglied zwischen Lenkern und Menschen einer ihrer Kolonien. ♥

Dass Deutschland sich noch immer im Besatzungszustand befindet, darauf wies ich Dich bereits 
hin, wie z. B. durch die Mitteilung des Berlinerabkommens und der aktiven SHAEF-Militär-
Gesetze.
Lass mich Dir dennoch einige Beweise mitteilen, um dieses wichtige Eingreifen deren 
Bestimmungen (= Alliierte), die unser aller Vorgaben sind, durch Unwissenheit (= Verschleierung 
durch die BRD) nun besser zu verstehen.

> §3 - Gesetz zur Bereinigung des Besatzungsrechts (BRBG k. a. Abk.)
§3 [Folgen der Aufhebung]: [Vom 23. November 2007]
„Rechte und Pflichten, die durch gesetzgeberische, gerichtliche oder 
Verwaltungsmaßnahmen der Besatzungsbehörden oder auf Grund solcher Maßnahmen 
begründet oder festgestellt worden sind, bleiben von der Aufhebung unberührt und bestehen 
nach Artikel 2 Abs. 1 Satz 1 des Ersten Teils des Überleitungsvertrages fort. […]“
Quelle: https://www.buzer.de/gesetz/7963/a152461.htm .

> Übersicht über den Stand der Schuld der Bundesrepublik Deutschland zum 30.06.2021.
Unter: Sonstige Kredite und Buchschulden:
„… Zinsfreie Schuldverschreibung nach dem Militärregierungsgesetz Nummer 67.“
Quelle: https://www.deutsche-finanzagentur.de/fileadmin/user_upload/finanzagentur/pdf/
schuldenstand_quartalsende.pdf .

> Pressemitteilung des Bundesgerichtshofs Nr. 47/1997 vom 09. Juli 1997
– Bundesgerichtshof verwirft die Revision von Dr. Schalck-Golodkowski –
„Das Landgericht Berlin hatte im Urteil vom 31. Januar 1996 den Staatssekretär im 
Ministerium für Außenhandel der DDR und Leiter des Bereichs "Kommerzielle 
Koordinierung" (Koko), Dr. Alexander Schalck-Golodkowski, wegen Verstoßes gegen das 
Militärregierungsgesetz Nr. 53 zu einer Freiheitsstrafe von einem Jahr verurteilt und die 
Vollstreckung der Strafe zur Bewährung ausgesetzt. Ihm wurde vorgeworfen, er habe in den 
Jahren 1986 und 1989 im staatlichen Auftrag Schusswaffen und militärisch nutzbare 
Nachtsichtgeräte aus der Bundesrepublik Deutschland in die DDR ohne die nach dem 
Militärregierungsgesetz Nr. 53 erforderlichen Genehmigungen einführen lassen. Die 
Nachtsichtgeräte waren überwiegend für die NVA bestimmt. Die Genehmigungen wären 
angesichts des militärischen Charakters der Waffen, die unter das CoCom-Embargo der 
westlichen Staatengemeinschaft gegen Länder des Warschauer-Pakt-Systems fielen, auch 
nicht erteilt worden.
Der 5. (Berliner) Strafsenat des Bundesgerichtshofs hat die Revision des Angeklagten gegen 
dieses Urteil verworfen. Er hat ausgeführt, daß die Anwendung der Strafvorschrift des 
Militärregierungsgesetzes Nr. 53 auf keine Bedenken in Fällen stoße, in denen die Ausfuhr 
auch nach dem Außenwirtschaftsgesetz verboten gewesen wäre. Bei solchen 
Embargoverstößen sind die Grundsätze, die das Bundesverfassungsgericht in seinem 
Beschluß vom 15. Mai 1995 aufgestellt hat, wonach die Strafverfahren wegen Spionage 
gegen ausschließlich in der DDR handelnde Bürger der DDR einzustellen seien, nicht 
anwendbar.“
Urteil vom 09. Juli 1997 - [5 StR 544/96]
Quelle: https://www.hrr-strafrecht.de/hrr/5/96/5-544-96.php3

171

https://www.hrr-strafrecht.de/hrr/5/96/5-544-96.php3
https://www.deutsche-finanzagentur.de/fileadmin/user_upload/finanzagentur/pdf/schuldenstand_quartalsende.pdf
https://www.deutsche-finanzagentur.de/fileadmin/user_upload/finanzagentur/pdf/schuldenstand_quartalsende.pdf
https://www.buzer.de/gesetz/7963/a152461.htm


> Bekanntmachung der Vereinbarungen vom 25. September 1990 zu dem Vertrag über den 
Aufenthalt ausländischer Streitkräfte in der Bundesrepublik Deutschland.
– Bundesgesetzblatt 1990 Teil II Seite 1390 – [Vom 08. Oktober 1990]
„Zu dem Vertrag vom 23. Oktober 1954 über den Aufenthalt ausländischer Streitkräfte in 
der Bundesrepublik Deutschland (BGBl. 1955 II S. 253) sind in Bonn durch Notenwechsel 
vom 25. September 1990

a) eine Vereinbarung zwischen der Regierung der Bundesrepublik Deutschland und 
der Regierung der Französischen Republik
und
b) eine Vereinbarung zwischen der Regierung der Bundesrepublik Deutschland und 
den Regierungen des Königreichs Belgien, Kanadas, des Königreichs der 
Niederlande, der Vereinigten Staaten von Amerika und des Vereinigten Königreichs 
Großbritannien und Nordirland geschlossen worden. Die Vereinbarungen sind am 
25. September 1990 in Kraft getreten. Die einleitenden deutschen Noten werden 
nachstehend veröffentlicht.

Bonn, den 8. Oktober 1990

Der Bundesminister des Auswärtigen

Im Auftrag
Dr. Eitel“
Quelle: siehe nachfolgende Quelle ↓

Hierzu:
– Bundesgesetzblatt 1990 Teil II Seite 1391 –
Der Staatssekretär des Auswärtigen Amts 500-330.00/11:
„1. Die genannten Übereinkünfte bleiben vorbehaltlich der Nummern 2 und 3 
dieser Note nach der Herstellung der Einheit Deutschlands und dem 
Abschluß [...des am 12. September 1990...] unterzeichneten Vertrags über die 
abschließende Regelung in Bezug auf Deutschland in Kraft.

Der derzeitige räumliche Geltungsbereich der genannten Übereinkünfte 
bleibt von der Herstellung der Einheit Deutschlands unberührt.“
Quelle: http://www.jura.uni-sb.de/BGBl/TEIL2/1990/19901390.2.HTML .
Oder: https://t.me/Freiheit369/409 

- Weitere Informationen und Zusammenhänge folgen hierzu.
-----

Und ja, auch Deutschland hatte Kolonien. Diese waren jedoch zum einen offiziell und zum anderen 
unbeteiligt(er), wie man an den Opiumgeschäften in China sehen kann. Unschlüssig ist auch der 
Krieg in Afrika. Sieht man sich noch heute die Rückstände dieses Erbes an, wie z. B. in Deutsch-
Neuguinea, Mikronesien und Melanesien, bleibt es andersgehend in Erinnerung. Doch auch Kaiser 
Wilhelm II. konnte es wie Frankreich, England, Portugal und andere nicht dabei belassen, als 
mächtig und einfordernd zu wirken, um das stolze Ego zu besänftigen. Liegt ein wahrer Wert nicht 
einem starken Volk zugrunde, einem anderen durch dessen Wissen oder/und Technik Beistand zu 
leisten, ohne gleich Ansprüche auf Mensch und Sache geltend zu machen? Einst war genau das der 
Grund, warum unsere Vorfahren in aller Welt anerkannt wurden, da sie als friedliebend, unterstütz-
end, wissend und hilfreich bei denen in Erinnerung verblieben, die von deren Größe und dem 
völkischen Verständnis erfuhren. Sie gingen wieder ohne deren Glaube, Bankensystem, Verhalten, 
Kultur, Annektierung … (= leider sind jedoch noch bis heute gewisse Teile Afrikas in Besitz 
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mancher Kolonialisten, die Anspruch darauf nehmen) … o. Ä. zu hinterlassen oder anderes 
einzufordern. Das wäre wieder der Weg um sich Größe, Ehre und ein Vorbild zu erarbeiten.
Doch sollte man daran lernen! Wissen sollte stets weitergetragen werden, ohne gleich die eigene 
Kultur anderen Menschen aufzuerlegen und Land, Arbeitskraft, Rohstoffe und Bodenschätze zu 
beanspruchen. Das zeichnet doch ein Land mit friedliebenden und zukunftsweisenden Idealen200 
aus. Und ja, überall gab es schwarze Schafe und deren Geschichtsfälschung.

Ihr Menschen, die ihr einst unter der Vorgabe von Politik oder Kirche sowie dessen Gier und 
Machtausnutzung Eurer Würde und Eures Landes beraubt wurdet, Gewalt und Unmensch-
lichkeit ertragen habt, bitte ich im Namen des wahren Deutschen Volkes inständig um 
Vergebung! Wir werden sehen, Wissen und Können zu teilen, um nicht durch deren Geld, 
welche die Ketten schmieden … (= mangelnder Umgang mit Geld, was zu Konsumverhalten 
führt, anstelle Wertschöpfendes damit umzusetzen) …, an denen wir gemeinsam hängen, als 
Ausgleich anzuerkennen/zu übergeben, da wenn Geld fließt, es wieder deren Staat/Land 
(= System) zugeführt wird, wo es nicht dort ankommt, wo es sein sollte.

200 = Ein Ideal heißt den höchsten Vorstellungen entsprechend. Von der Art, wie etwas (...für bestimmte Zwecke...) 
nicht besser vorstellbar, auszudenken und umzusetzen ist.

Einwurf:
Man spricht aus westlicher Sicht von einer Russifizierung, wie 1914 der russische und später 
sowjetische Staat und seine Innenpolitik alle Maßnahmen bezeichnete, den Einflussbereich der 
UdSSR der russischen Sprache und der russischen Kultur zu Lasten der anderen Länder und 
Sprachen sowie Kulturen im Sinne seiner Einflussnahme auszuweiten.
Sehen wir uns doch einmal das Prinzip genauer an und vergleichen es mit dem alten Europa und 
dem, was es geworden werden musste nach dem 1. und 2. WK sowie bis heute, durch die Interessen 
der Alliierten und deren Dritten.
Ich sehe keinen Unterschied, da zu viele Einflüsse den Menschen umprogrammieren, wonach er 
seine Heimat als die annimmt, wie sie ihm gezeigt und gedeutet wird. 
„Weg von dem Staatsvolk, hin zu dem identitätslosen Vielvölkerstaat“, sagen sie. Wir glauben nun, 
was uns gesagt und gezeigt wird < „Glaube und Treue“. Die Hörigkeit und die Abgabe an 
Verantwortung durch Trägheit führen uns durch Desinteresse zu der Unwissenheit, die nahezu alle 
Informationen und seine Prägungen unterbewusst aufnimmt, abspeichert, Altes ersetzt und 
wiedergeben kann. Auch hier sollte die Frage ausreichen: „Sehen wir uns doch unsere Welt an! Ist 
es das, was es Wert ist, als Leben benannt zu werden?“ Sieh in die Augen Deiner Mitmenschen, 
fühle ihre Wahrnehmung und deute, wie leer, einsam, krank, ängstlich, verunsichert und verunstaltet 
dieses Wesen, der Mensch heute durch Folgeleisten deren Lebensweise gemacht wurde.

> Ich verstehe, dass diese Worte nicht einfach zu greifen, weder zu verstehen sind. Doch 
bleibe bitte bei mir. Dein Gefühl Deines eigenen Lebens und Dein Herz und dessen 
Wegweisung werden Dich erkennen lassen, was es bedarf, um uns gemeinsam aus dieser 
Misere zu lösen. Denn der weitere Fortschritt in diesem Buch löst ebenso nach und nach 
Fragen und die Unsicherheit auf, da die Zusammenhänge geklärt werden.
Somit darf -- Band 1 als > Einführung; Band 2 als > Vertiefung; Band 3 als > Möglichkeit --
angesehen werden, um nach und nach in die Themenbereiche zu gelangen, um im 
Nachhinein verdeutlicht werden zu können, wie alles miteinander auf unser Leben wirkt. 
Erst durch alle Lebenslagen und deren Mechanismen lassen sich Rückschlüsse ziehen, das 
es nicht auslangen wird, lediglich einen Anteil deren Systems zu verändern. 
Blickt man tiefer in den sogenannten Kaninchenbau, so ist die Politik nichts anderes als 
verschiedene aneinandergereihte Gesichter/Statuten, die nur einen Namen zeigen und für die 
Interessen anderer stehen. Die Farben der Parteien derer, die regieren, spielen keine Rolle.
Sehen wir uns nun gemeinsam an, was eine Regierung bewilligt und sogar fördert. < ♥
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- Das Fernsehprogramm:
Wie kann es eine Regierung zulassen, dass das eigene Volk so durch diese Inhalte 
degeneriert/verdummt, unwissend, überreizt, gleichgeschaltet, ängstlich, belogen, 
fehlinformiert und fehlgeleitet wird? Durch Angstmacherei und Unwissenheit, die bereits in 
Kindersendungen zu finden sind, da der Mensch sich in der Regel nicht mehr selbst 
informiert, sondern informiert wird, werden Kindern bereits unterschwellige Signale gesetzt, 
sich z. B. vor „Gefahren in der Natur“ und deren Tiere u. a. fernzuhalten, da lediglich 
Fresssituationen und deren Gewalt o. Ä. gezeigt wird, anstelle der Inhalte, die auf die 
Komplexität und Ganzheit hindeuten. Horror oder Gruselfilme und deren Szenen vermitteln 
im Unterbewusstsein Angst für das vermittelte Verhalten beispielsweise der Tiere. Selbst in 
Tierfilmen ist zu oft lediglich die Jagd dokumentiert. Der Mensch hat so durch die einseitige 
Darstellung Angst vor dem augenscheinlich aggressiven Verhalten des Tieres, da dessen 
Verhalten im Allgemeinen als ungewiss oder unvorhersehbar angedeutet wird. Wir meiden 
so den Kontakt mit der Natur, wo wir doch selbst nie ein Urteil hätten fällen können durch 
die bloße Lehre der medialen Berichterstattung und Mitteilung. Horrorfilme zeigen 
beispielsweise Meeresmonster oder grausame Ereignisse wie den Mörder in der Natur. 
Unterbewusst halten wir uns durch Angst davon fern und sehen die Tierwelt zum Teil als 
undefinierte Bedrohung an, da wir sie vermeintlich nicht einschätzen können, oder meinen, 
dass lediglich Gefahr und Gewalt in ihr vorherrscht.

In der Psychologie würde ich andeuten wollen, das eine Distanz geschaffen werden 
soll, um durch Angst diesen Korridor der Natur unter Kontrolle der Menschen zu 
stellen und sich dadurch abzuspalten. Das unterschwellige Verhalten/Kontrollieren. 

Und ich reiße dieses Thema nicht einmal groß an in der Ausführung, die heute durch  
Meinung in die Köpfe des Volkes dringen möchte, betrachtet man sich das gesamte 
ineinandergreifende Spektrum dieser manipulativen und erzieherischen Anwendung.
Gewalthaltige Kindersendungen die verschiedenste Verhaltensweisen aufzeigen/vorgeben, 
werden so in der Schule übernommen.
Die Bezeichnung FSK (= Freiwillige Selbstkontrolle der Filmwirtschaft) ist eine 
vorgeschobene Rechtfertigung, bei genauerer Betrachtung sogar eine Farce, den Eltern so 
die Verantwortung zu entnehmen. Kinder/Jugendliche haben so durch Kontrollverlust und 
das heutige Gewohnheitsrecht die Möglichkeit, Gewaltspiele und emotionslosen sowie 
betäubenden und überreizenden Gegebenheiten ihre Aufmerksamkeit zu widmen, um auch 
hier durch Verrohung den menschlichen Teil in sich durch Abstumpfung zu ersetzen. Erst 
sind es Kriegs- oder Kampfspiele. Parallel wird in den Verstand eingegriffen, der die Werte 
verrückt durch Meinungsmache und Kontinuität. Dadurch nehmen wir materielles deutlicher 
wahr, was zudem darauf hinweist, dass der Stärkere der Gewinner ist, was durch 
Kriegspropaganda untermauert wird, wodurch der Heranwachsende auch hier wie anderswo 
auch aus dem spielerischen Verhalten die Praxis erfahren möchte, die durch gewaltver-
herrlichende Spiele/Filme uns, den Menschen unterschwellig durch Verrohung und den 
irrationalen Gesichtspunkt, Macht über anderes Leben zu haben, gierig auf Waffen, Stellung 
und Besitz/Geld u. a. macht. Das ist eine Verkettung, die sich nahtlos in zu vielen Belangen 
dieses Lebens so fortführen lässt. ♥

Kindersendungen sind absolut ungeeignet für das kindliche Verständnis, das Verhalten sowie 
für das Heranwachsen und die Entwicklung unserer Kinder und deren Geist, deren Körper 
und wie er für unsere Natur einst vorgesehen war. Das Wissen, das uns vermittelt wird, führt 
weder dazu, dass wir uns und die Natur verstehen können, noch dass wir uns weiter-
entwickeln werden. Die Gewalt und viele andere Dinge, die in das Unterbewusstsein 
einfließen, führen nicht im Geringsten dazu, sich in Ruhe und Achtsamkeit201 ein Bild seines 
Lebens machen zu dürfen, um in dieses hineinzufühlen. Weder führt es dazu, den Kindern 
gewaltfreie Begegnung, Kommunikation, noch soziales Verhalten aufzeigen zu können.
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Die vermittelte Sexualität 
(= Frühsexualisierung und 
Gender) und die neuen  
Schönheitsideale in der Werbung 
und deren Zwänge der 
Richtlinien, deren Meinung des 
TVs oder im Internet erschufen 
eine Respektlosigkeit sich selbst 
gegenüber und unseren 
Mitmenschen, und sorgen 
mindestens zu fehlgeleiteten 
Trieben und einer verzogenen 
Selbstsicht, die in Selbsthass, 
Identitätslosigkeit, dessen Selbst- 
verweigerung, Gewalt oder 
Fehlverhalten durch Ohnmacht in 
der seelischen Einsamkeit 
ausgeführt wird, da andere Ventile 
oder Möglichkeiten nicht
kommuniziert, noch behandelt 
wurden/werden möchten. Sie 
erstellen menschliche Puppen, die
sich wortwörtlich in eine Maske
(= Ego) begeben, um Teil dieser 
Inszenierung zu sein und sich der 
medialen Meinungsrichtung zu 
unterwerfen, da ein gesundes 

Selbstbild außerhalb dieser Wahrnehmung liegt und unbehandelt bleibt, da dieses keinen Wert, 
gesellschaftliche Verhaltensweisen weder Status erhält.
Bild-Quelle: https://www.bzga-whocc.de/publikationen/standards-sexualaufklaerung < Entfernt  

> Kurz etwas zu dieser Krankheit der Politik in ihrem entartetem Sexprogramm:
Uns werden satanistisch-politische Programme indiziert, die uns zu jeglicher Natur und Quelle 
unserer Wesenheit entarten. Kein Wiederfinden zu den einst erdachten Möglichkeiten und 
Fähigkeiten der Selbstwahrnehmung durch die Anbindung und Erfahrung seiner naturgegebenen 
Vollkommenheit und seiner Sexualität, die nicht aus spaltenden und gottlosen Programmen stammt, 
deren Ziel die Unkenntlichkeit unserer Rasse widerspiegeln möchte, in der Orientierungslosigkeit 
einer sich selbst gegenüber verfremdeten Lebensform, die durch zu viele Vorgaben der eigenen 
Lebenswege verbaut wird und sie unkenntlich macht. 
Hass, Ablehnung und Gewalt ergießen sich aus den uns nahegelegten neuen Zugehörigkeiten wie 
Gender, Transsexuell, Bisexuell, Homosexuell, Asexuell, Pansexuell u. a., wo sich einem jeden die 
Frage stellen darf: „Wo würde ich mich heute wiederfinden, wäre mir dieser Gedanke oder das 
Verhalten oder anderes nicht verinnerlicht worden, die durch weitere Instanzen zusätzlich in eine 
Modeerscheinung gesetzt wurden, welche mir jedoch erhebliches Leid in meiner Identifikations-
losigkeit widerspiegeln, da ich auch hier wie anderswo einer Erscheinung und deren psychischen 
und physischen Anwendungen annahm, die wieder nur künstlich von außen und nicht aus mir selbst 
heraus erzeugt wurde, indem ich mich und mein Umfeld selbst und frei erfahren konnte, was mir 
bislang nun durch Fremdeinwirkung und Manipulation zugeführt wurde?“ 
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Ein weiteres Beispiel:
►„Sexuelle 
Desorientierung von 
Kindern nun auch 
fürstlich bezahlt:
Laut "Initiative 
Familien- Schutz" wird 
diese Stelle monatlich 
mit mindestens 4.739 
Euro brutto vergütet. 
Interessierte Männer, 
Frauen und Sonstige 
können noch bis 19. 
Mai ihre Bewerbung 
abgeben.“

 Zur Erläuterung des schriftlichen Inhaltes dieses Bildes:
– LGBTIQ* und Genderstern –

> LGBTIQ*
International gebräuchliche Abkürzung für Lesben, Schwule, Bisexuelle, Trans* und Inter*, 
Queer (Lesbian, Gay, Bisexual, Trans*, Inter*, Queer). Die Abkürzung wird häufig in 
Kombination mit anderen Begriffen verwendet („LGBTIQ*-Community“, „LGBTIQ*-
Feindlichkeit“ usw.), kann aber auch für sich alleine stehen (z. B. „LGBTIQ* haben im Alter 
aufgrund ihrer Lebensgeschichte oft andere Bedürfnisse als heterosexuelle Menschen“). Im 
deutschsprachigen Raum wird auch das Akronym LSBTIQ* verwendet.
> * = Genderstern
Der sogenannte Genderstern (oder Genderstar) wird verwendet, um die Vielzahl möglicher 
sexueller und geschlechtlicher Identitäten zu symbolisieren, die sich hinter Bezeichnungen 
verbergen können (z. B. Mitarbeiter*in, trans*, inter*; Frauen*, Männer*).

• Die Aussprache und Schreibweise durch Gender werden sich verändern.
Hier ein Beispiel:
> Gestern war ich mit einens Eltens dens Großalt. Auch dex Ontan war da.
Zu deutsch:
> Gestern war ich mit meinen Eltern bei meinen Großeltern. Auch die Tanten und 
Onkel waren da.

Soll das aus unseren Kindern werden? Identitätslose, umprogrammierte und 
entwurzelte Wesen? Ja! > „New Age“-Agenda.
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  Von↔Zu 

Sie entziehen uns nun einen weiteren wichtigen Teil der Menschlichkeit, die Identifikation 
mit unserem lebenserhaltenden Geschlecht und dessen Merkmale. Die Kinder werden nun in 
den Kindertagesstätten, TV und Internet umprogrammiert, sodass sie sich natürlich durch 
weitere Programme in der Zukunft ihr vermeintliches „das bin ich/selbst“ verteidigen und 
vertreten werden, da sie sich nun mit dieser Maske identifizieren und die Wurzel und Natur 
nicht mehr erkennen und verstehen können. Sie wird ihnen sogar als störend, engstirnig, 
altbacken u. Ä. vermarktet. 

Zum Abschluss ein sehr 
ehrliches, jedoch bislang 
durch die Schulen 
verschleiertes 
Hintergrundwissen, welches 
mindesten jeder Elternteil 
gesehen, oder sogar geteilt, 
oder in der Schule 
angesprochen haben sollte. 
Bitte nimm Dir diese 22 
Minuten, damit Du erstmals 
einen Einblick in deren 
Agenda und dessen seelisch 
verstümmelte 
Umprogrammierung an 
unseren Kindern vorfindest. 
Sehr viele Erzieher, Lehrer 
und Direktoren, oder gar das 
System selbst, sprich die 
BRD, klären Dich nicht 
darüber auf. Sie sind 
Erfüllungsgehilfen durch 
Abhängigkeit.
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7X133-1) Quelle: Intern: Hintergrundwissen zur "staatlichen" Frühsexualisierung 
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X133-1%29-Hintergrundwissen-zur-
staatlichen-Fr%C3%BChsexualisierung:1?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

►In Europa und 
Deutschland wird Angst 
über deren Krieg durch 
Unwahrheit verbreitet, 
doch die Gender-
Agenda findet ihren 
Weg in dieser Zeit 
dennoch zu unseren 
Kindern/Eltern!?

Wer, was oder wie wäre 
ich wirklich ohne all 
dies?
Was wäre Menschsein?

Nochmals etwas zu dem Beispielbild aus Seite 176:
„Sexuelle Desorientierung von Kindern nun auch fürstlich bezahlt:
Laut "Initiative Familien- Schutz" wird diese Stelle monatlich mit mindestens 4.739 Euro brutto 
vergütet. Interessierte Männer, Frauen und Sonstige können noch bis 19. Mai ihre Bewerbung 
abgeben.“
So wichtig ist der Regierung und Agenda dieses Programm! Wem und was vertrauen wir unsere 
Kinder an?
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Weiter:
Diese Verherrlichung teilt die unbewusste Entziehung zu seiner eigenen Beziehung als 
menschliches Wesen.
Der Hass in manchen TV-Programmen oder im Internet führt ebenfalls nicht zu einer 
positiven Werte- oder Weiterentwicklung, noch zu einer inneren Ruhe oder einer 
Lernaufgabe, die Situationen und Alltagskonflikte klären könnte.
Es facht das unerkannte innere Leid gegen die aufgebrachte Ungerechtigkeit erst auf.
Uns werden unterbewusst erzieherische Verhaltensweisen im gesamten gesellschaftlichen 
Bild nahegelegt, die zu einer Befürwortung und Meinung in allen anderen künstlichen 
Bereichen führt.
Die Kriege und die Gewalt der Nachrichten und die damit zusammenhängende Angst sorgt 
dafür, dass wir in Abhängigkeit zu den Regierungen und deren Schutz unser Dasein fristen 
und deren Vorschlägen Folge leisten müssen, da wir selbst als Individuum vermeintlich nicht 
in der Lage sind, uns um uns selbst zu kümmern. Doch um es deutlich zu machen:

„Das System benötigt uns, um zu existieren. Wir benötigen das System jedoch nicht.
Denn wir erhalten mit unserer Arbeit und dem Leid/Mangel alles, in deren Kreislauf.“

Das Fernsehprogramm ist krank, verstörend, hektisch, sehr gewalttätig, stupide/ 
degenerierend, propagandistisch, manipulativ, es verdummt, es fördert die geistige 
Verarmung, es ist eine Programmierung des Unterbewusstseins, Meinungsmache, Vorgabe 
und die Falschinformationen durch Gleichschaltung sind zersetzend und fehlleitend.

Als ich vor einiger Zeit bei meinem Sohn zu Besuch war, sah er sich eine „Kindersendung“ 
an, in der von verschiedenen Tötungsweisen die Rede war.
Das sind nur die mindesten Auszüge. Alleine hier könnte ich diesen Bereich Stunden 
hinterfragen und ausbauen. ♥

> Wann hast Du das letzte Mal etwas Erfreuliches, etwas Schönes oder Positives in den 
Mitteilungsmöglichkeiten der Medien erfahren, ohne manipulative Hintergründe? Kannst 
Du Dich erinnern und unterscheiden? Oder geht es Dir auch so, dass Dich diese Negativität 
Deiner Freude, Kraft und Ruhe beraubt, die Du Dir noch für Deinen Abend aufgespart hast?

201 = „Achtsamkeit bedeutet, auf eine bestimmte Weise aufmerksam zu sein: Bewusst im gegenwärtigen 
Augenblick ohne zu urteilen. Diese Art der Aufmerksamkeit erhöht das Gewahrsein und fördert die Klarheit 
sowie die Fähigkeit, die Realität des gegenwärtigen Augenblicks (= das Jetzt und Hier) wahrzunehmen und zu 
fühlen. Sie macht uns die Tatsache bewusst, dass unser Leben aus einer Folge von Augenblicken besteht. Wenn 
wir in vielen dieser Augenblicke nicht völlig gegenwärtig sind, so übersehen wir nicht nur das, was in unserem 
Leben am wertvollsten ist, sondern wir erkennen auch nicht den Reichtum und die Tiefe unserer Möglichkeiten 
zu wachsen und uns zu verändern. Achtsamkeit ist eine einfache und zugleich hochwirksame Methode, um sich 
wieder in den Fluss des Lebens zu integrieren und uns wieder mit unserer Weisheit und Vitalität in Berührung 
zu bringen.“      

— Jon Kabat-Zinn

Die Achtsamkeit ist in Verbindung mit der Bewusstheit und dem Verstand oft noch eins. Das Ego versucht stets 
in der Vergangenheit oder in einer Zukunft zu sein und lässt den gegenwärtigen Augenblick verblassen. 
Daher sind die Schönheit und Ruhe der Achtsamkeit sehr selten, ohne dieses Wissen und deren Anwendung zu 
greifen, um sich an ihrer Schönheit und Kraft zu nähren. Nicht Automatismen und Hektik bestimmen die 
einzelnen Abläufe, sondern bewusst gewollte Abläufe, die mir zudem abseits die Möglichkeit bieten, mich 
selbst nicht nur im Innen und Außen, sondern auch meinem Umfeld deutlich durch eine Entschleunigung 
wahrzunehmen.

„Es kann außen so sehr leise sein, und innen so verdammt laut und unliebsam. - Der Ego-Verstand.“
— D. S. B.
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Zudem hat uns das Fernsehprogramm als weiteres Werkzeug für Glauben, Besitz, Stellung, 
Verhaltensweiden u. a. Interessiert und von einstigem getrennt. Es schob sich zwischen die 
Familie. Denn in der Familie kann die geistige Betäubung durch äußere Reize nicht ohne 
Zwang dirigiert werden. Betäubung und Ablenkung finden hier nicht immer ihre 
Anwendung, wo doch auch Komplexe und Ängste Teil der heutigen Familie ertragen 
müssen. Daher kommt nun die Reizflut durch Handy, Internet und TV entgegen, welche mit 
unzähligen und unterschwelligen Botschaften versehen ist, deren Annahme ausdrücklich 
erwünscht ist, um sich weiter von sich selbst zu entfremden und um dort mehr Gefallen zu 
finden in dieser unzählbaren Vielfalt, als sich über die Sinnlichkeit, Begegnung und 
Gemeinschaft der wahrhaftigen und miteinander kommunizierenden und sich begegnenden 
Menschen eine Lebenslage zu erschaffen.
Heute hat man sich nicht mehr das zu sagen, was eine Gemeinschaft zusammenhält oder 
deren Belange trägt. Man gibt wieder, was das Gerät von sich gegeben hat, ohne es oft zu 
prüfen. Da viele Meinungen in jeglicher Hinsicht vergeben werden, deren Wert null und 
nichtig ist, betrachten wir die Wahrhaftigkeit unserer Wesenheit, entstehen Spaltungen 
innerhalb der Menschenfamilie. Man spricht nicht mehr, da man nicht weiß, was es zu 
kommunizieren gibt in der Wertlosigkeit der uns mitgeteilten (...künstlichen...) Ereignisse.
Denn man hat verlernt über seine Gedanken, Ideen, Träume, Leid/Trauer, aber auch über 
seine Gefühle zu sprechen. Der Fernseher hat die Rolle des Partners, Sprechers, des 
Psychologen und des Lehrers übernommen und zog so in jedes Haus ein, um Meinung, 
Interessen, Verhalten, Wegweiser, Regeln, Angst, Stellung, Richtung und vieles mehr zu 
beeinflussen.
Doch dieser Kasten trägt nicht nur einen Keil oder schlechte Mitteilungen und Strahlung in 
sich, sondern immer mehr Gewalt, Überreizung, Verrohung, auch hingehend zur sinn- und 
gefühlslosen Sexualität, Wut, Verdummung, geistige Degeneration, Trauer und zu vieles 
Falsches mehr.
Wir wurden unterbewusst dazu erzogen, der Regierung Gehorsamkeit entgegenzubringen.
Auch nutzten sie unser Vertrauen, und der Mensch war der Meinung, Verantwortung 
abgeben zu können. Doch durch dieses Öffnen, ließen wir es zu, ungefiltert anzunehmen, 
was hätte dringend hinterfragt werden müssen.
So erzieht uns nun die Technik als Sprachrohr und rät uns zu bestimmten Verhaltensmustern, 
Gedanken, Meinungen und Gefühlen, die wiederum durch Menschen erschaffen wurden, um 
ihre eigenen Interessen zu bedienen.

- „Hast Du gehört, was …  und …  gemacht oder gesagt haben?“
- „In den Nachrichten wurde gesagt, dass das …  Land Krieg möchte!“
- „Diese Fraktion werde ich wählen, denn sie möchten uns mehr Geld geben!“
- „Dieser Promi hat sich unter Applaus Tausender für … eingesetzt. Das werde ich  
   befürworten/bespenden!“
- „Der neue Präsident isst bei der … Fast-Food-Kette. Dann kann es ja nicht schlecht sein!“
- „Schau, selbst der Gesundheitsminister lässt sich eine Impfung geben. Also ist es doch gut,
   dass wir das nun auch machen lassen!“
- „Die Kirchen selbst lassen Sendemasten in ihren Glockentürmen installieren.
   Wenn das ungesund für den Menschen wäre, würde es der Vatikan sicherlich verbieten!“

Wie meint meine Oma ab und an: „Alles bloß: Blah, Blah, Blah!“

> Und unzählige Meinungen mehr der Meinungsmacher über deren Mitteilungswegen.

Wie soll sich eine Frau/Mann fühlen, wenn im TV junge, halbnackte und 
durchtrainierte Menschen zu sehen sind und man selbst durch Natürlichkeit, eine 
Schwangerschaft, die Arbeit, Krankheit und Co. diese schön anzuschauenden 
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„Vorgaben“ nicht erfüllen kann, doch der Partner permanent mit dieser 
Wahrnehmung versorgt wird?
So findet ebenso hier wieder unterschwellige Spaltung statt, auch wenn man nicht 
darüber miteinander spricht. Doch die seit der Kindheit verinnerlichten Programme: 
„Das und so ist ein Mann und das und so eine Frau!“, oder wie es eben neuerdings ist 
(= Gender), geben eine Richtung vor, die durch weitere verinnerlichte unterbewusste 
Verhaltensweisen so stimuliert werden, dass man stets eine unliebsame Einschätzung 
über sich und sein äußeres Erscheinungsbild oder über das seines Partners auf 
Verstandesebene erstellt und somit Missgunst erschafft, was wiederum einen Anteil 
des Ganzen ausfüllt, der das Maß der Lebensfreude drückt.
Wie viele Menschen trauern, sterben oder schlagen sich in einem Film? Wohingegen 
man gerne mitzählen darf, wie viele Menschen nicht auf Kosten anderer lachen oder 
auch feiern, Freundschaft, Sinnvolles tun, lieben oder z. B. tanzen.

Zudem die andauernden negativen Information (= Nachrichten) setzen den unwissenden 
Menschen dauerhaft zusätzlich und weiterhin sehr unter Stress, Angst und Druck! Sie finden 
nicht die Zeit oder gar einen Einstieg in das Hinterfragen solcher Mitteilungen, die doch 
wiederum bedient werden wollen, da deren Lebensgrundlage auf diesem System basiert, und 
der Mensch nicht zulassen kann, dass wir das auch spielend ohne sie können. Nicht eine 
sinnvolle Lösung findet am Ende der Nachrichten statt, sondern die Menschen werden stets 
alleine gelassen mit dieser Unsicherheit und diesem Schmerz der Welt, ohne nur einen 
Nachhaltigen menschlichen Ansatz zu verspüren, was man unternehmen könnte. Eine 
Hinführung oder Lösung für diese Probleme werden uns noch mit auf den Weg gegeben. 
Doch diese tragen wiederum lediglich die Meinung und Absichten der Interessengeber in 
sich. Es sollte jedoch langen, ihrer Meinung zuzustimmen, um dieses Problem auch z. B. mit 
einem Krieg zu rechtfertigen. Denn man lässt sich lenken und kontrollieren durch die Angst.
Die Psychologie des Menschen bleibt schon sehr lange nicht mehr ungenutzt, um ein Ziel zu 
erreichen.
Nicht, um sich wieder in der Gemeinschaft der Menschen einzufinden und dort das zu 
heilen, was uns alle zunehmend bedrückt, sondern um zu lenken. ♥

Billiarden Worte werden jeden Tag auf diesem wundervollen Planeten gesprochen, doch wie 
viele tragen einen Wert des Sinnes in sich?
Einen Wert, der dem Leben zu Nutze kommt?
Einem Wert, der Leben erhält und beschützt?
Tragen nicht die meisten gesprochenen Worte nur Wirtschaftlichkeit, Meinung oder etwas 
Künstliches in sich?

- Schulsystem:
Warum werden Kinder schon so früh von Regierung 
und Industrie gebrochen und zurechtgeschmiedet? 
Ist in deren Schulpflicht nicht auch deren Ideologie 
und Agenda verankert, da sie, und nicht das Volk, 
den Maßstab für Lehre, Tugend, Werte, Wissen, 
Kultur u. a. vorgibt?
Meiner persönlichen Meinung nach ist das hier in 
Deutschland (weltweit) ausgeübte Schulsystem 
dringend zu reformieren, da es keinerlei der Anteile 
in sich trägt, die den Menschen und seine 
Fähigkeiten ausmachen, da es keinen Wert in sich 
trägt, der das Leben als Gunst und Glück in seiner 
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Art es anzuwenden anstrebt. Denn mindestens 95 % deren Inhalte sind unnötig und/oder 
führen nicht dazu, uns Menschen hier auf Erden zu wahrem Wissen zu verhelfen, welche 
Qualität und welche Werte das Leben enthält in allen wirklichen Lebensbereichen. Bist Du 
wirklich der Meinung, dass es unabdingbar ist, Wissen über Jahre hinweg durch sie in deren 
Schulen anzunehmen, welches diesen Platz, damit meine ich diesen Planeten, nicht 
anerkennt, lediglich benutzt und ausbeutet, Tod und Staub hinterlässt, die Tiere als Futter, 
Werkzeug und Spielzeug ansehen, ohne die nennenswerte Annahme, dass es sich um Leben 
handelt, sowie der Mensch sich durch deren System nicht mehr nahe- und zusammensteht, 
sogar einander verweigert und wegnimmt, um mehr zu haben, sich zu verraten, zu 
verkaufen, mehr oder wichtiger zu sein als andere?
Oder um sich in sich selbst und seiner Natur zurechtzufinden. Auch unsere Berufung oder 
die Bestimmung202 kann durch diese Herangehensweisen sicherlich nicht erkannt, geöffnet, 
gefördert noch gelebt werden.
Wir werden nach derzeitigen aufgeführten Methoden allesamt gleich geschaltet, bis auf die 
Unterschiede, die gestreut werden, um uns untereinander zu spalten in der Wahrnehmung 
dieser Existenz, um für die erwünschten Arbeitsbereiche eingesetzt zu werden und um unser 
Natural und dessen Kreativität aus unseren Köpfen zu entnehmen und durch andere Arbeit 
und Verhaltensweisen aus deren Umprogrammierung zu ersetzen.
Sollen wir schon hier programmiert und geprägt werden, dass diese Wahrnehmung und 
Lebensweise sich als Realität gegenüber der inneren Wahrnehmung abzeichnen und diese 
überschreiben sollten? Natürlich, wenn nicht schon früher durch KiTa/KiGa und dem TV!
Je früher, desto weniger Zeit verbringen wir in der Familie und Natur, mit deren Zauber, 
Geliebtheit und Einflüssen.
Es gilt dieses System am Leben zu halten und deren Macht zu untermauern mit unserer 
Kraft. Wir reparieren es und halten es in Schuss. Wir lösen mit unserer Fähigkeit und Zeit 
sowie der geistigen Kraft deren Probleme und opfern uns dafür auf, indem man sich durch 
diese Arbeit im Grunde genommen die Daumenschrauben immer weiter unterschwellig 
selbst zuzieht, geblendet von der Meinung, dass es alles so sein müsse. Wir suchen und 
finden Lösungen, um das zu kräftigen, was uns so sehr betrügt und in seine Abhängigkeit 
zieht, es einfordert und schwächt.
Die Berechnung des Zinseszinses hat viel höhere Priorität als die Geistes- oder die 
Naturwissenschaft. Nicht Pflanzen, die Gesundheit und Heilung beeinflussen uns oder 
werden gelehrt, bezüglich ihrer hohen vitalisierenden Eigenschaften oder deren Verbreitung 
oder Vermehrung, werden eben nicht für das Leben erlernt.
Die Wirtschaft ist das (...stechende...) Steckenpferd einer Nation, wird uns gelehrt, nicht die 
Würde und das Glück am Leben der Menschen.
Auch hier mit dieser Thematik könnte ich Tage verbringen. ♥

202 = Mit Berufung meine ich die eigene individuelle Gabe, sich einer Tätigkeit hinzugeben, die für sich 
selbst und auch für die Gemeinschaft Freude, Mehrwert und/oder Sinn tragen kann. Jeder Mensch hat eine 
besondere Fähigkeit, die sich mit den anderen Fähigkeiten seiner Mitmenschen verbinden kann, um zusammen 
zu harmonieren und im Ganzen Ganzheit zu bewirken und die Lücken zu schließen, die heute teuer und 
künstlich errichtet werden.

Zudem, was ist mit unserer 1300 Jahre alten Geschichte geworden?
Was ist mit dieser wundervollen allumfassenden deutschen Sprache passiert, und welche 
fließt sein langer Zeit hinein?

Du        >   You Wieso?        >   Why?
Dich     >   You Weshalb?    >   Why?
Dir       >   You Warum?     >   Why?
Sie        >   You Wofür?       >   Why?
Ihnen   >   You Wozu?        >   Why?
Ihr        >   You
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„Die deutsche Sprache als Kulturgut gehört uns allen. Keiner hat ein Recht, darin herumzupfuschen. 
Ich frage mich, wie eine politisch motivierte Minderheit dazu kommt, 

einer Mehrheit vorschreiben zu wollen, wie wir uns in Zukunft ausdrücken wollen. 
Dieses unsägliche Gendern ist absurd und eher betreutes Sprechen.“

— Dieter Hallervorden (Kabarettist kritisiert den Gender-Irrsinn)

Denglisch (= Deutsch-Englisch), Abkürzungen und ständige Sprach- und Wortreformen 
drängen diese einzigartige Kultur der Sprache auf Seite und ersetzen sie durch stupide, teils 
unschlüssige Wortfragmente ohne Poesie und deren Präzession und Präsenz. Doch das bringt 
so wie in den letzten Jahrhunderten eben eine Kolonie mit sich, auch die Sprache und 
Interessen derer anzunehmen. Weit über 2000 Worte wurden der deutschen Sprachkunst 
beraubt, um die niedere Ausdrucksform eindringen zu lassen.

Zudem die ständige Rechtsschreibreform. Wann darf unsere Sprache ihre Ruhe finden?
Stetig werden wir in Bewegung gehalten, um Neuerungen zu verinnerlichen, die letztlich 
wieder nur an das politische Interesse angepasst wurden. Z. B. die Gendersprache, sieht man 
von den unzähligen Reformen und Anpassungen ab.

Wo ist die Kultur und Kraft der Deutschen durch Erfindergeist, Poesie, Kreativität, Tatkraft, 
Willenskraft, Zusammenhalt und Mut, Architektur, Kreativität, die des Denkers, Musik, 
Wissenschaft, Kunst, Philosophie203 und vor allem, deren Werte wie Fleiß, Ehrlichkeit, 
Wahrheit, Klarheit, Aufrichtigkeit, Verbundenheit und seiner Ehre?
Wo ist unser Deutscher Geist?
Kürzel und Aneinanderreihungen von Inhalten ohne Sinn und deren Qualität sind nun Mode! 
Eine Zusammenstückelung mehrerer Sprachen ersetzt nun die Sprache, die einst alle 
Lebensbereiche, Gegenstände und geistigen Tiefen in Worte fassen und dadurch zweifelsfrei 
benennen und in einer unglaublichen Genauigkeit wiedergeben konnte.
Soll sie durch Englisch ersetzt werden?
Auf dem Weg sind wir bereits.
Nicht, dass es den Anschein macht, dass ich die Sprachen der Völker in Misskredit ziehen 
möchte, da ich selbst großes Interesse an Französisch, Englisch, Italienisch, Russisch sowie 
Spanisch habe, welche eine so wundervolle Klangfarbe und Auszeichnung besitzen in ihrer 
Eigenständigkeit.
Doch sollte es jedem selbst überlassen sein, welche Sprachen er für sich in seiner Freizeit 
nutzen möchte, wo doch viele alte Menschen sich bei dieser Art Sprachanwendung im 
eigenen Land nicht einmal mehr zurechtfinden, da sie überall pressend ist. Daher sollte die 
eigene Sprache die Hauptsprache bleiben. Die andere darf ja gerne dem Globalen Austausch 
oder der Musik dienen. In anderen Ländern Europas kennt man diese Vermischung kaum 
oder wendet sie an. Jede Kolonie erhält seine Kolonialsprache. Sie Dich um in der Welt.
Doch unter dem Begriff: Völkerübergreifend, kann alles gerechtfertigt werden.
Oder: „Wettbewerbsfähig soll man bleiben für die eine Weltsprache und Weltordnung.“ 
Warum fließt nach und nach eine Sprache in die Völker ein, die in ihrer Wortdichte und 
deren Wiedergabemöglichkeiten nicht die Deutsche ersetzen kann, wo es doch so von 
Wichtigkeit ist, sich ganzheitlich und präzise austauschen zu wollen?

Wir Menschen werden genormt durch deren Erziehung in deren Umerziehung.
Diese globale einheitliche Umerziehung hat die Kultur und den wundervollen Geist aller 
Nationen beraubt und die Welt matt und glanzlos werden lassen, indem sie alles Industrielle 
in jedes Land kopiert und einfügt, und deren Geschichte entfernt. So finden keine kulturellen 
Unterschiede mehr statt, die uns Menschen, Nationen und Kulturen einst so bunt, 
einzigartig, zauberhaft, unterschiedlich, stolz und deren Wert (aus)machten. Die Jagd und 
Abhängigkeit nach Geld, die Trennung durch Glaube, Titel, Besitz, Stellung oder 
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Klassendenken verletzt den menschlichen Wert so sehr, dass das Geschenk des Lebens in 
das Abseits geriet durch Verzweiflungstaten, die wir ausführen und uns so Tag für Tag nicht 
nur selbst belügen werden, sondern wir uns auch unseres Selbst berauben, was durch die 
Angst der wirtschaftlichen Armut aufrechterhalten wird. Doch die geistige Armut war nun 
das Resultat der niemals endenden Jagd nach einer Fiktion des Lebens, die durch Besitz und 
den Glauben an menschengemachte Götter und deren Macht erst die Trennung durch 
Spaltung in sich trug und trägt.

203 = Die Philosophie ist eine geistige Schlussfolgerung, die das materialistische Wissenschaftsbild … (= „Ich 
glaube nur, was ich anfassen, sehen und messen kann!“) … durch deren Ansätze einer Prüfung unterziehen 
darf. Der Philosoph kann eine wissenschaftliche Aussage oder Untersuchung auf deren Wert anschauen, um 
das Weltbild in dessen Ergebnis und Istzustand zu deuten. Wissenschaft kann auch Interpretation sein. Diese 
hat zu oft zur Folge, dass das Ergebnis einseitig vorbelastet ist, durch Interesse oder dem vorliegenden Weltbild 
der Wissenschaftslehre. Zu oft sind heute Thesen … (= die These bezeichnet eine zu beweisende Behauptung 
oder einen Leitsatz. Die Gegenbehauptung kann eine Antithese sein) … vertreten, die ein ganzes Weltbild 
formen und aufrechterhalten möchten. Doch erst der freie philosophische Blick kann durch sein Gesamtbild 
sowie seiner Objektivität und durch tiefe Einblicke erlangt werden, die nicht identisch mit der Wissenschaft 
oder Wirtschaft sein können, da diese leer von Gefühl, Leben, Natur, Liebe, Verbundenheit, Geist oder deren 
schöpferischen Ansichten sind.
Die Wissenschaft meint zu oft, sie wisse und glaube nicht. Doch Wissenschaft, die nicht von Messungen 
ausgeht und diese dadurch belegen kann, kalkuliert alte bestehende und gelehrte/gelebte Weltbilder in ihre neue 
Berechnung mit hinein, die weiter auf Abwege führen, handelt es sich um ein Ergebnis, das nur erfühlt zu 
einem Ergebnis werden kann. Ich möchte die ehrliche Wissenschaft sicherlich nicht in Verruf ziehen, denn es 
gibt wissenschaftliche Anteile, wie die der Quantenphysik und Co., deren Erschließung sich mit der 
Philosophie koppelt, betrachtet man hier die Ganzheit und deren Zusammenhänge im Universellen.
Heutige Wissenschaft ist nicht nur materialistisch oder starr, aus der Sicht der Philosophie, sondern mit 
industriellen und wirtschaftlichen Interessen durchzogen, um An- und Mitspracherecht zu erhalten, das 
ihrerseits benötigt wird. Sie führen zu oft Studienergebnisse mit sich, die aus philippischer Sicht nicht zu einer 
Anwendung gekommen wären, doch eine wirtschaftliche Umsetzung finden, da heute das Interesse auf: 
„Haben anstelle von Sein“, gelegt wurde. Das trägt mit zur Ursache, dass sich zwar einiges schlüssig und 
logisch betrachten lässt, betrachtet man es aus der Sichtweise der Wirtschaft, doch hinterlässt das Eingehen 
dieses Weges all das Leid, das heute die Erde beherrscht. 
Denn die benannten Werte der Menschlichkeit wurden außer Acht gelassen, um dem logischen und wichtigen 
wirtschaftlichen Wert zuzukommen. Die Seele, der Geist, das Selbst, der Körper und schlussendlich das Leben 
selbst wurden durch ständige Glaubhaftmachung und Konditionierung zu der Meinung geführt, dass das Leben 
an sich nun zu diesem mechanischen Wirtschaftswert umfunktioniert wurde. Das Ergebnis ist satanisch, da das 
Leben und die Erde so dem Zerfall preisgegeben werden! Der Preis dafür …  

„Das menschliche Herz schreit nach Hilfe. Die menschliche Seele fleht uns um Befreiung an. 
Aber wir beachten nicht deren Schreie, denn weder hören noch verstehen wir.“

— Khalil Gibran

Wäre der Mensch wieder unabhängiger philosophischer Natur, mit Anbindung durch Raum und Fülle an sein 
Herz, würden wir uns wieder sehr viel einfacher einer natürlichen Sichtweise hingeben können. ♥
Wissenschaft erschließt sich mitunter aus der Geisteswissenschaft und der Spiritualität. Ansätze, die keinen 
Zugriff zu dieser Natur anwenden, können als Geisteskrankheit und Freiheitsberaubung übersetzt werden, da 
die Quelle an sich nicht mit integriert wird, als gefühlten Gedankengang. Die Weltkirchen dürfen über ihren 
Gott sprechen, doch Philosophie darf keinen Anteil in die Glaubenslehre der Systeme haben, wo doch auf 
diesem Weg die Quelle zu erlangen ist. Ist Liebe messbar um zu beweisen dass es sie gibt? Ist glauben und 
hoffen messbar, um es beweisen zu können? Wissenschaft darf auch geistige Flexibilität besitzen. Wissenschaft 
ist Fragenstellen dürfen mit offenem Verstand und dem Beiseitelegen von dem, was man meint zu Wissen. 
Öffne Dein Bewusstsein, um Dich zu erweitern.
Abschließend: Nach deren Evolutionstheorie spricht deren Wissenschaft davon, dass die Natur Jahrmillionen 
an Zeit nutzte, um sich zu perfektionieren. Das hätte zur Ansicht, dass die Natur einst Leben hervorbrachte, das 
in seiner Existenz unvollständig, minderwertig oder unausgereift erschien. So kann sich Wissenschaft 
ausdrücken, mit ihrer angewendeten Weltanschauung und Theorie. Bist Du der Meinung, dass die Natur 
irgendetwas Unvollkommenes, nicht Perfektes geschehen hat lassen?
7X134) Quelle: YouTube: https://youtu.be/8-m1Eb1_Y9U , oder; Evolution ist eine Lüge, Intelligente 
Gestaltung ist die Wahrheit!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X134)-Evolution-ist-eine-L%C3%BCge,-Intelligente-
Gestaltung-ist-die-Wahrheit!:4
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Ich möchte niemanden beleidigen, das liegt mir nicht! Doch hinterfrage ich vieles, um verstehen zu können.
Eine Frage ist daher, warum in manchen Religionen der schöpferische menschliche perfekte Körper als 
„verbesserungswürdig“ betrachtet wird, indem man ihn nach der Geburt verändert?
Auf meinem Weg fand ich deckungsgleich zu meinem Gefühl und dessen Intuition folgendes Zitat:

„Seine Jünger sagten zu ihm: Nützt die Beschneidung, oder nicht?
Er sagte zu ihnen: Wenn sie nützlich wäre, würde ihr Vater sie aus ihrer Mutter beschnitten zeugen.

Aber die wahre Beschneidung im Geiste hat vollen Nutzen gefunden.“
— Jesus (Bibel der Häretiker / Logion 53: Seite 140)

„Und Gott schuf den Menschen zu seinem Bilde, zum Bilde Gottes schuf er ihn;
und schuf sie als Mann und Frau/Weib.“
— 1. Mose 1:27 / Lutherbibel 17 (LU17)

„Es war meine Idee, fMRI und/oder PET-Scans einzusetzen, um die Auswirkungen der Beschneidung auf das 
kindliche Gehirn direkt zu beobachten. Die Analyse der MRT-Daten zeigte, dass der Eingriff den Säugling 
einem erheblichen Trauma aussetzt. Die größten Veränderungen traten im limbischen System auf, vor allem in 
der Amygdala und in den Frontal- und Temporallappen. Ein Neurologe, der die Ergebnisse sah, postulierte, 
dass die Daten darauf hindeuten, dass die Beschneidung die Teile des Gehirns des Opfers, die mit Denken, 
Wahrnehmung und Emotionen zu tun haben, am stärksten beeinträchtigt hat. Nachfolgeuntersuchungen an dem 
Kind einen Tag, eine Woche und einen Monat nach dem Eingriff ergaben, dass das Gehirn des Kindes nie in 
seine Ausgangskonfiguration zurückkehrte. Mit anderen Worten: Die Ergebnisse dieser Untersuchung zeigen, 
dass das Gehirn des beschnittenen Kindes durch den Eingriff dauerhaft verändert wurde.“ - Paul D. Tinari, PhD

Doch ist es schwierig mit Menschen darüber in ein bewusstes Gespräch zu kommen, ohne deren Weltbild und 
Glaubensbilder vermeintlich in Frage zu stellen. Was wäre, kämen wir Menschen auf die Welt und keine 
Religion oder deren politischen Leit- und Lebensbildung stünde bereit, in deren Glaubenslehren man 
aufgenommen wird? Das wäre einer der Schritte zur geistigen Freiheit und göttlichen Selbstbestimmung.
Ein Beispiel möchte ich hierzu noch nennen, das aufzeigt, wie lange sich die Thesen der globalen 
interessensorientierten wissenschaftlichen Elite hält und sie ihre Meinung ohne „Wenn und Aber“ verteidigt, 
ohne nur im Ansatz auf die philosophische und menschliche sowie schöpferische Infragestellung einzugehen, 
bis deren Lebenstheorien sich eindeutig und unumgänglich, selbst für die Masse, als falsch erweisen. Dann 
langt es in deren Regel, eine stille Abänderung vorzunehmen, um stillschweigend hunderte andere Leitbilder 
und Dogmen zu erhalten, indem man sie neu ausrichtet. Sie haben und nehmen sich die Mittel, um sich daraus 
zu erhalten. Sie geben an, welche Interessen erforscht und geschützt werden. Sie geben an, was der gemeine 
Mensch zu wissen, glauben, handeln, meinen, geben, denken oder gar zu haben hat und welchen 
psychologischen Algorithmen er durch Hörigkeit, Klassendenken, Titel und Stellung sich einordnen sollte, um 
in der Abhängigkeit und Taubheit zu verbleiben und die Gemeinschaft der Mächtigen zu wahren.

Hierzu möchte ich ein Zitat wiedergeben:
„Die Tatsache ist, dass sich die Erde um die Sonne dreht, und nicht umgekehrt. Jedoch hat es auch eine Zeit 

lang in Anspruch genommen, bis sich die Orthodoxie(204) und die Machthaber dazu durchringen mussten, das 
sie dem Ursprünglich als Ketzer(205) an den Pranger gestellten recht gegeben haben.“

— Herbert Kick / Abgeordneter zum Nationalrat (metaphorische Darstellung)

204 = Orthodoxie bezeichnet in der Grundbedeutung die Richtigkeit einer Lehrmeinung oder die 
Anhängerschaft der „richtigen“ Lehrmeinung, im Gegensatz zu davon abweichenden Lehrmeinungen, die 
entsprechend für falsch erachtet und abgelehnt werden können/werden.
205 = Ein Ketzer ist laut Duden jemand, der von der offiziellen Kirchenlehre abweicht, oder allgemeiner 
jemand, der öffentlich eine andere als die in bestimmten Angelegenheiten für gültig erklärte Meinung vertritt. 
Der Glaube oder die abweichende Meinung des Ketzers wird als Ketzerei oder Häresie bezeichnet. 
(Wiederholung zur Verdeutlichung)
---
Abschließend hierzu möchte ich ein Gleichnis zu dem mitgeteilten Zitat von Jesus bezüglich 
der Beschneidung aufführen, das Fragen und Antworten aufbringen und klären kann, sieht 
man hinter das Produkt einer Meinung und deren Kreis mit wachen und offenen Augen, die 
nicht geblendet sind durch Hörigkeit, Angst, Loyalität und Kontinuität der ihnen auferlegten 
Lebens- und Denkweise.

Wenn z. B. in Afrika jungen Mädchen bei vollem Bewusstsein die z. B. 
Schamlippen entfernt werden, damit sie keine Gefühle vernehmen, nennt man 
das Verstümmelung durch fehlende Gleichwertigkeit.
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Hintergrundbezeichnung:
Die weibliche Genitalverstümmelung (Female Genital Mutilation - FGM) 
bezeichnet die teilweise oder vollständige Entfernung der äußeren weiblichen 
Genitalien oder andere Verletzungen der weiblichen Geschlechtsorgane ohne 
medizinische Gründe.

Wenn nach Richtlinien der Kirche der Knabe durch einen zeremoniellen Akt 
von seiner Vorhaut befreit wird, nennt man das: Glaubensbekenntnis o. Ä.

Was möchte ich eigentlich damit ausdrücken? Dass alle religiösen Traditionen, 
Bekenntnisse, Glaubenslehren, Verhaltensweisen, allgemeine Lehren u. a. über allen 
Meinungen, Naturgesetzen, Rechten oder Ängsten und dem Unwillen, somit über der 
eigenen Fragestellung und unmanipulierten Würde stehen. Was hier gefeiert wird, ist 4000 
km südlich eine Schande oder gar ein Verbrechen an der Menschlichkeit. Zumindest sehe ich 
das so. Wie weit sich Glaubensverhalten in uns Menschen programmieren ließen, wie weit 
sie bestimmen, was und wie wir denken und annehmen sowie fortführen sollen, lässt sich als 
Beispiel zu dieser Thematik gut widerspiegeln.

Werden wir absichtlich schulisch Dumm gehalten?
7X135) Quelle: https://www.anonymousnews.ru/2019/09/27/gesinnungsterror-merkel-
regime-zahlt-millionen-an-uni-antifa/ ; Anonymousnews.ru; vom: 27.09.2019, 
Gesinnungsterror an deutschen Hochschulen: Merkel-Regime zahlt Millionen an Uni-Antifa, 
von: Birgit Stöger ; Oder: https://t.me/Freiheit369/100 

Ich möchte hier zu den beiden „staatlichen“ Einrichtungen Antifa206 und  
Fridays for Future207 [FFF  666] etwas erfragen, aber auch mitteilen.≙
Ich gehe an alle Gegebenheiten in aller Regel neutral und offen heran, da ich nun 
durch die Kenntnis der verschiedensten installierten Instanzen, die vor einer 
Gegebenheit stehen, in Kenntnis stehe, welche zu oft außerhalb der Reichweite des 
Verstandes liegen, um somit lediglich die an uns gegebene Gegebenheit bewerten 
oder sie unterschwellig mitwirken, ohne sich darüber bewusst zu sein, dass 
verschiedenste Eventualitäten dieses Ereignis erst auslösten, provozierten, erstellten, 
zugänglich machen o. Ä.

> Ich möchte weder die Zahl „6“ noch den Buchstaben „F“ in Verruf bringen. 
Denn welche wundervollen Worte beginnen mit „F“, die sicherlich das 
genaue Gegenteil beinhalten: Friede, Freude, Fülle, Fühlen, Freundschaft, 
Freiheit, Faszination, Fantastisch oder Familie.
Betrachten wir uns ebenso die Zahlen genauer (= z. B. über die 
Numerologie), so erfahren wir, dass nichts aus der Quelle des „Bösen“ 
entstammt, sondern diese erst bestimmte Begriffe, Zahlen oder Zeichen 
nutzen, um sie für deren Energie/Zugehörigkeit einzusetzen. So ist es z. B. 
auch mit der Swastika. Egal welche vergangenen oder jüngsten Ereignisse 
diese Symbolik entarteten, so behält sie weiterhin ihre wahre Kraft bei, da 
deren Ursprung friedfertig war. Nur da die Sonne in dem Sonnenrad für 
Negativität missbraucht wurde, ist die Sonne nun nicht der „Feind“ des 
Lebens. Die Sonne bleibt weiterhin die Kraft die alles Leben benötigt, um 
Wachstum und Ganzheit zu erzeugen. Danke! <

Zu viel Klarheit? ↓:
7X136) Quelle: Intern: Ein staatliches Schulsystem.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X136)-Ein-staatliches-Schulsystem.:f
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Ich weiche nun von dieser Thematik ab, um das eine und das andere, das Vermeintliche und 
seine Hintergründe zusammenzubringen oder um sie zu benennen und daraus weitere 
Erkenntnisse zu erlangen:

Nur so erhalte ich einen objektiven Einblick in das Geschehen und dessen Wirken.
Ich möchte nicht urteilen oder mich gar stets für eine Seite festlegen. Das, was 
wirklich Sinn ergibt, das, was eine Zukunft trägt, das, was in sich geschlossen 
Wahrheit, Gemeinschaft, Freiheit, Wert(e), Verständnis, Heilung und Menschlichkeit 
besitzt oder aufweist, erlangt meine Aufmerksamkeit, um mich tiefer damit zu 
beschäftigen, um erst dann das Für und Wider darin herauszuziehen und den rohen 
inneren Kern und dessen Agenda zu deuten. Doch deren positiven Aspekte bleiben 
bei mir, um in das Große und Ganze eingesetzt zu werden.
Ich verstehe nicht, dass die Antifa, die doch links eingestellt ist … (= wie auch ich 
einst in meiner Orientierungslosigkeit, da ich zu seiner Zeit der Meinung war, dass 
man ja zwingend einer dieser angeordneten Farben und Ideologien oder Richtungen 
folgen sollte/müsse, um etwas auf dieser Erde zu bewirken und keinen anderen, und 
vor allem eigenen Raum für Wachstum, Sinn und Freiheit finden zu könnte in dieser 
Unordnung und so wieder nur Instrument für Dritte bleibt) …, eine Symbolik und 
Ideologie trägt, die eine Vergangenheit und seine Gewalt beherbergt, welche doch 
kein Leben in Liebe halten oder sie hervorbringen kann, da sie nicht bereit dazu ist, 
sich zu öffnen und sich entlang zu hangeln an den Fäden, die sie führt, um zu 
verstehen, dass wir alle irgendwo instrumentalisiert und dadurch benutzt werden, um 
unter dem Volk keine Einigkeit aufkommen zu lassen. Damit möchte ich keinem 
meiner Schwestern und Brüder wahrlich zu nahe treten, doch bleibt mir hier das 
Verständnis für dessen Sinn oder das Menschliche fern.
Nicht anders sieht es bei anderen Oppositionen, wie Rechte u. a. aus.

206 = Seit etwa 1980 werden Gruppen und Organisationen als Antifa bezeichnet, die nach eigenem 
Selbstverständnis: Neonazismus, Antisemitismus, Rassismus, völkischen Nationalismus und 
rechtsgerichteten Geschichtsrevisionismus(208) aktiv bekämpfen.

Ich danke den Menschen/Demonstranten für Eure im Herzen liegende Notwendigkeit, diese 
Erde zu einem gerechten, ehrlichen und menschlichen Ort zu gestalten.

207 = Fridays for Future ist eine globale soziale Bewegung, ausgehend von Schülern und 
Studierenden, welche sich für möglichst umfassende, schnelle und effiziente Klimaschutz-
Maßnahmen einsetzen, um das auf der Weltklimakonferenz in Paris 2015 (COP 21) im 
Weltklimaabkommen beschlossene 1,5-Grad-Ziel der Vereinten Nationen noch einhalten zu können. 
Der im Zusammenhang zur Bewegung stehende Begriff: Klimajugend … (= bitte denke nicht falsch 
von meinen Interpretationen, doch eine Ähnlichkeit zeichnet sich sehr deutlich zur benannten 
„Hitlerjugend“ ab) … wurde 2019 zu einem der drei Deutschschweizer Wörter des Jahres gewählt.

208 = Als Geschichtsrevisionismus bezeichnet man den Versuch, ein wissenschaftlich, politisch und 
gesellschaftlich anerkanntes Geschichtsbild zu revidieren, indem bestimmte Ereignisse wesentlich 
anders als in der gegenwärtigen Geschichtswissenschaft dargestellt, erklärt und/oder gedeutet werden. 

                                                           Flagge der Nationalsozialistischen     
          Die Reichsflagge von 1867 bis 1871          Deutschen Arbeiterpartei von 1920 bis 1945
        
 
 

  Reichskriegsflagge von 1867 bis 1919                                                              Antifa Flagge
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Alle weisen die gleiche Farbgebung auf, welche sich unterschwellig oder gar deutlich nicht davon 
abhebt, um nicht darin oder damit identifiziert zu werden.

Noch etwas zu dem Hakenkreuz (= Zeichen des Heils) oder auch: Swastika (= aus dem Sanskrit, 
was zu vergleichen ist mit einem Glücksbringer):
Indien, Japan, Tibet und in China sowie in Italien und endlos vielen anderen nicht nur europäischen 
Ländern findet dieses Symbol noch heute seine Deutung und Kraft.

Man findet es daher auf den Statuen des ägyptischen Gottes Osiris, auf den uralten Königsstatuen 
der Osterinsel, in Pompeji sowie auf den Buddhastatuen u. v. a. Elementen und Orten.
Dieses Symbol ist in zahlreichen Formen seit etwa 6000 Jahren in Europa und Asien bekannt.
Das Wort Swastika setzt sich im Sanskrit aus den Silben su- (‚gut‘) und asti (‚sein‘) zusammen.
Es bedeutet wörtlich: ‚das (...zum...) Gutsein (...gehörige...)‘, ‚das Heilbringende‘.
Dass aus dem zusammengesetzten swasti- bedeutet schon im ältesten Sanskrit (dem Vedischen) 
‚Heil‘ oder ‚Segen‘. Als Aussage wird es mit: Alles ist gut, übersetzt.

7X137) Quelle: Intern: Etwas zur Swastika
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X137)-Etwas-zur-Swastika:f

Im Deutschen sind diese Begriffe heute ungebräuchlich. Das Symbol wird hier als Sonnenrad, 
früher auch Winkelmaßkreuz bezeichnet. Bei den historisch als Germanen beschriebenen Gruppen 
findet sich das Hakenkreuz als Stilelement bis in die Völkerwanderungszeit des 4. bis 6. 
Jahrhunderts in der materiellen Alltagskultur wieder. Auf elbgermanischen Schalenurnen der späten 
römischen Kaiserzeit (3./4. Jahrhundert) fanden sich gelegentlich Hakenkreuze, die mit der 
Rollrädchentechnik in den feuchten Ton als Zierbänder eingelassen wurden. Die Swastika als 
Symbol auf germanischen Grabgefäßen und anderen Funden aus dieser Zeit führte um 1900 zur 
Wiederentdeckung des Motivs durch die völkische Bewegung. Im Christentum wurden römische 
und germanische Kreuzsymbole auf die Kreuzigung Jesu Christi oder seine Hoheit als „Licht der 
Welt“ bezogen. Swastiken erscheinen nun etwa als Kreuzsymbol auf frühchristlichen Fresken
(= oder Frischmalerei ist eine Technik der Wandmalerei) und Steinplatten oder als „Schutzmittel 
gegen den Teufel“, verbunden mit der Mäanderlinie (= mäanderförmig verlaufende Linie), in der 
romanischen Ornamentik sowie auf einigen gotischen Bauwerken in Europa. Auch das um 1000 im 
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Berliner Raum nachgewiesene Spandauer Kreuz ist eine Umdeutung des heidnischen Sonnenrades 
zum Symbol des gekreuzigten Christus.

 ►Spandauer Kreuz 
 und seine
 Weiterentwicklung
 zum Sonnenkreuz und   
 Sonnenrad, sowie
 zum Hakenkreuz u. a.

Das altindische Fruchtbarkeitssymbol ist auch als Sonnenrad bekannt.
▼
 Ursprünglich repräsentierte es die Harmonie in der Natur. Nachdem die Flügel
 gegen den Uhrzeigersinn ausgerichtet wurden, steht es nun für den Zwiespalt der
 Kräfte und die Disharmonie.
 Heute allerdings geächtet als ausschließliches Symbol im Rechtsradikalismus,
 das mit ihm untergehen sollte. Mehrere tausend Jahre als Schutzsymbol, welches 

in einem unglaublich kurzen Augenblick angewendet wurde, um was zu 
erreichen? Darf die Frage gestellt werden? Natürlich darf sie das! Um eventuell durch eine 
Unmenschlichkeit einem Volk und dessen Nachkommen universelle Elemente ihrer Kultur zu 
entnehmen?(!)
Weitere Informationen unter - Quelle: http://www.peter-diem.at/Buchtexte/hakenkreuz.htm .

 ► Keltisches Kreuz:
 Den Ursprung des heute bekannten Symbols des keltischen Kreuzes findet  
 sich im keltischen Hochkreuz. Keltische Hochkreuze gehen zurück auf das 8.
 Jahrhundert und wurden nicht wie heute üblich als Zierde eines Grabes
 aufgestellt, sondern markierten heiliges Land oder ein besonderes Gebiet. 

Sie dienten als Orte der Versammlung, der Besinnung und des Schutzes
 Reisender. Hier vermischten sich christliche Symbolik mit keltischer Mystik.
 Die vier Enden des Kreuzes könnten symbolisch für die vier
 Himmelsrichtungen Nord, West, Ost und Süd oder die Elemente Feuer, 
Wasser, Erde und Luft gestanden haben. Leider ist das keltische Kreuz, wie auch viele andere 
Symbole, von rechten Gruppierungen als Ersatzsymbol für bereits verbotene Symbole genutzt 
worden. So entzieht man einem Volk durch negative Hervorhebung und Darstellung seiner 
Symbolik und Anbindung, die weit über tausend Jahre herreicht. Ich identifiziere mich nicht mit 
Kriegen, die errichtet und geplant wurden, um ewiges Leid und Schuld zu erhalten. Ich identifiziere 
mich jedoch mit meiner Wesenheit und ihrer Verbundenheit zu Mutter Erde. Und ja, mir ist bewusst, 
dass der Mensch von allen spirituellen Verbindungen getrennt wurde/werden soll, um nur noch 
seine Identifikation im errichteten Außen und dem ihm Erläuterten und Zugeführten zu finden.

Es wäre so, als würde man das Kreuz, das für Jesu Tod steht, durch die verbrecherische Bluttat der 
Kirche allen Menschen entziehen, egal ob ihnen die wahre Symbolik als Kraftsymbol und 
Verbindung zu Gott dient.

Wie ich jedoch auf diesen Gedankengang komme, wird Dir vorerst im weiteren Verlauf mitgeteilt 
werden.
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Kurz: Ich werde aufdecken, dass eine so unglaubliche Lüge errichtet wurde, die die Mittel und 
Wege für das heutige Dasein mitunter legten, um einem Volk sämtliche Kraft und Zugehörigkeit zu 
berauben, um dadurch die Anbindung an seine Wurzeln zu kappen.

Doch bleibt meine Frage:
Jesus am Kreuz (= Kruzifix) deutet auf seine Bewegungslosigkeit, Wirkungslosigkeit und 
Machtlosigkeit hin. Alles ist schlaff und wehrlos. Kein Wirken mehr in dieser Symbolik. Es dient 
einem Feldherren dazu, ein Zeichen zu erheben, den Feind in einem Gleichnis an dem Galgen oder 
Speer zu präsentieren, da nun durch dessen Kraftlosigkeit keine Gefahr mehr zu vernehmen ist, oder 
aller Welt zu zeigen, dass der Feind getötet wurde.

 Geh einmal in Dich. Nichts anderes weist es auf.
 Denn wenn man ihn erheben möchte, spricht man  
 von seinem Wiederkehren und dessen Kraft!
 Warum feiern sie/wir Ostern und seine Auferstehung
 in seiner Kraft, wenn die Kirche dennoch stets sein  
 Schweigen durch dessen Tod, durch das Werkzeug des
 Kreuzes und seiner Kreuzigung repräsentiert?
 Möchte sie die Stelle als Vertreter so sichern, da die
 Menschen unterbewusst das Schweigen Jesu
 vernehmen und die Stimme der Kirche und deren
 Interessen durch Handeln unterschwellig annehmen? ♥

Hierzu:
7X138) Quelle: YouTube: https://youtu.be/7ACv_U5AROE , oder; Der gefälschte Jesus
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X138)-Der-gef%C3%A4lschte-Jesus:2

  Bitte beachte das gleich aufgeführte Gedicht: „Der Herr und sein Knecht“, aus dem
  Jahr 1664 bei Minute 23:30 bis 27:00.
  Bitte nicht zu verwechseln mit dem Gedicht: „Der Herrenmensch“, von Heinrich
  Kämpchen, wobei auch dieses sehr zutreffend wäre.

Gedicht:
„Sieh' an, o Freund dies Bildnis recht, hier reit’ der Herr (= Jesus) und da der Knecht (= Papst).“

„Der Herr auf einem armen Tier - Der Knecht mit höchster Pracht u. Zier.
Der Herr trägt eine Dornen-Kron - Der Knecht ein dreifach gülden Kron,
Der Herr war arm auf dieser Welt - Der Knecht hat groß' Gewalt und Geld.
Der Herr hat nichts, wo er es Haupt hinlegt - Den Knecht man auf den Achseln trägt,
Der Herr den Jüngern wusch die Füß' - Dem Knecht sich sein küssen lies.
Der Herr litt hier viel Schand u. Spott - Der Knecht sich ehren lässt als Gott.
Der Herr gibt Segen, fried und Freud - Der Knecht verflucht und nichts bereut.
Der Herr verfolgt und gekreuzt war - Der Knecht jagt und mordet immer da.
Der Herr ist unser Friede-Fürst - Den Knecht immer nach Blut es dürst.
Der Herr bleibt unser treuer Hirt - Der Knecht lieber große Kriege führt.
Der Herr gebot, steck ein dein Schwert - Der Knecht schlachtet und frisst die Herd.
Der Herr demütig und mühselig liebt - Der Knecht sich über alles erhebt.
Der Herr war sanftmütig zugleich - Der Knecht führt ein Weltlich Reich.
Der Herr heißt die Gebote zu halten - Der Knecht hat diese ausgeschalten.
Der Herr liebt alle Menschen gleich - Der Knecht nur die im gleich und reich.
Der Herr er achtet alles Geschlecht - Der Knecht jedoch, die Frau verächt.
Der Herr er starb als Opferlamm - Der Knecht Millionen das Leben nahm.
Der Herr den Menschen Erlösung brachte - Der Knecht am Scheiterhaufen sie zu Asche machte.
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Der Herr alle Verlorenen sucht – Der Knecht sie in die Hölle verflucht.
Des Herren Red vom Mammon warnte – Der Knecht dies Gottes Reich drum nannte.
Drum merk aus diesem Beispiel eben. Ob sich vergleicht ihr Lehr' und Leben.
Du sieht daraus auch wohl geschwind. Wie so verschieden beide sind,
Und siehst und sagst es merklich frei, dass der Knecht der Widersacher sei.
Wem nun sein Seel und Seligkeit, ein Ernst ist hin zur Herrlichkeit.
Der wird dienen dem Herrn Christ und absagen dem Antichrist.“ ♥
----- > Bis heute dreht sich genau dieses Abzeichen Tag für Tag.

 ► Das Auferstehungskreuz => Leben und Vergebung / Jesu Lehre folgen /
          Jesus lebt, da er vom Kreuz gestiegen ist.

 ►Das Kruzifix => Rache / Tod / gefallener Feind / Wehrlos

Erinnere Dich bitte nochmals an die Frage, die ich Dir eingangs mitteilte.
„Was wäre, würde er wieder unter uns sein würde?“

Meinst Du, dass die Kirchen, die Regierungen, die Hochfinanz ihn erheben würden,
ihn die Stelle übertragen, von der sie sprechen? Oder bietet sich wieder ein Abbild dessen,

welches in der Bibel niedergeschrieben steht und bei dem er das Problem wird, das zwar der 
Menschheit und dem Leben im Allgemeinen dienlich sein wird, 

doch dem System die Menschen nimmt, die es für ihre Belange bedarf?

Nur in Deutschland wurde das Hakenkreuz nun durch erzeugte Erbschuld und Stigmatisierung209 

aus einer Gemeinschaft politisch ausgestoßen, welche es ebenso in ihren Wurzeln trägt.
15 Jahre (...geplanter...) Missbrauch, und die Jahrtausende alte Geschichte wird dem Erdboden 
gleich gemacht.
Die Vergangenheit und ich zeigen mit dem Finger auf die Wunde und warum es inszeniert wurde.
Doch für diese Wahrnehmung benötigen wir noch etwas von der besagten Zeit, da die Manipulation 
durch geschichtliche Programmierung zu tief und zulange in uns verankert wurde, um sich ohne 
Zweifel, Verneinung, Desinteresse oder Angst nochmals einer Gegebenheit zu öffnen, die etwas 
freilegt, das nicht angeschaut werden sollte, außer eben durch die Meinungsdarstellung der 
verschiedenen TV-Sender.

209 = Unter Stigmatisierung wird in der Soziologie ein Prozess verstanden, durch den Individuen bestimmte andere 
Individuen in eine bestimmte Kategorie von führenden Meinungsgebern einordnen durch Zuschreibung von Merkmalen 
und Eigenschaften, die diskreditierbar sind.

►Wandlung des Emblems der Deutschen
 Ur-Christen. Doch diese 3 Wiedergaben,
 vor allem die erste, ist die Leitfaden-
 Symbolik, die in ihrer Deutung auf Gott,
 Jesus und sein Schutzsymbol
 zurückzuführen ist.
Kreuz und Sonne (= Hakenkreuz) sowie auch das Zeichen des Lammes stehen so in einer sehr alten 
untrennbaren Gemeinschaft, die erst durch den Wahnsinn der Vergangenheit diese Kraft und 
ursprüngliche Macht entnehmen können. Nochmals: Ja, ich werde natürlich noch im Verlauf auf 
diese gerade benannte Lüge und ihren Wahnsinn eingehen, um Dir die unglaublichen 
Zusammenhänge, die ich gerade anreise, zu schildern.

Auch Farben sind bezeichnend und symbolisierend.
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Die lichten Farben Gold-Weiß-Blau stehen nicht nur für Kraft, Licht sowie dessen Heil und 
Lebenswertem. Sie stehen auch für Leben = Gelb; für Ganzheit, Reinheit und Klarheit = Weis (= 
beinhaltet das ganze Farbspektrum), sowie die Weite und Wasser = Blau. Zudem, und das gefällt 
mir sehr gut, darf man das Gold der Sonne am Himmel in ihrem Blau, sowie des Wassers am Boden 
für die beiden Lebensgrundlagen und deren Voraussetzung bezeichnen, was in ihrer Mitte das Weiß 
hält, das wiederum für Erleuchtung und Reinheit steht. Was zudem in sich das benannte ganze 
Farbspektrum symbolisiert, das aus diesem alles Verbundene und Vollkommene hervorgeht. Auch 
könnte man interpretieren, dass diese drei Farben dem Himmel (= Schöpfung) zugeschrieben 
werden können: Sonne, Wolken, Firmament. Mischt man Gelb und Blau, ergibt das Grün, was für 
die Natur steht. Mischt man jedoch Schwarz, Rot und Geld, kommt Braun heraus > Die Parteifarbe 
der NSDAP! Wenn Deutschland eine neue Flagge erhält, sollte sie diese Farben annehmen, da wir 
erfahren werden, dass die derzeitige Flagge nicht unser ist und Schwarz und Rot über dem Gold 
stehen, welches keinerlei positive Energie besitzt.

       Oder wie benannt die alten
       Farben unserer Wurzeln:

                   Gold, Weiß und Blau ▼
  

                                    

    
 

  Nach der dunklen Zeit (Schwarz) folgte die Zeit der Ohnmacht und
    Orientierung durch die Wahrheit die aufkam (Rot), doch führte sie in
    das goldene Zeitalter. Wenn, dann sollten wir die Flagge vorerst drehen.
    (Eine umgedrehte Flagge bedeutet auch: Kapitulation oder Versagen.)

 Nach dem vergangenen goldenen Zeitalter (Gold) folgt nun die Trübsal und sein Leid (Rot) und 
endet in der Dunkelheit (Schwarz). Solche Farben mit einer solchen Ausdrucksweise oder 
Interpretation sollte kein Land erhalten müssen.

Wappenkundlich betrachtet beschreibt man die Flagge … 

 
,…  die eben einer Handelsflagge entspricht, und nicht einer Staatsflagge.
Quelle: https://de.wikipedia.org/wiki/Flagge_Deutschlands 

Wissenswert:
Rot mit ihrem Farb- und Frequenzspektrum, ist die am niedrigschwingendste Farbe, wohingegen 
Lila/Violett ihren Gegensatz darstellt. Auch wenn sich derzeit sehr viele Menschen mit der 
sogenannten Regenbogenflagge schmücken, um (...derer [=System-]...)Vielfalt und andere erbrachte 
Agenden zu tragen, umzusetzen und zu verbreiten, weist diese lediglich 6 der 7 Farben des 
Regenbogens auf. Somit ist sie unvollständig. Nicht nur, dass die sogenannte heilige Geometrie in 
der 7 eine Vollendung, Perfektion und Ordnung widerspiegelt, schafft so das System auch immer 
wieder Unganzheit, welche natürlich auch messbare Nachteile mit sich bringt. 
Denn die Farbe Türkis wurde entnommen.

> Die spirituelle Bedeutung der Farbe Türkis:
„Türkis fördert die innere Heilung durch seine Fähigkeit, Empathie und Fürsorge zu erhöhen.
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Es steigert unsere Fähigkeit unsere Intuition zu hören und öffnet die Tür zu spirituellem Wachstum. 
Es ist die Farbe der entwickelten Seele.“

Auch hier ist es wieder ebenso. Es spielt keine Rolle, ob Du daran glaubst.
Dieser Fehler/Mangel/Verzicht auf deren Flagge wirken auf jeden unterschwellig ein.
Es ist wie mit der Farbe Grün.
Sie z. B. ist über den Wald und die Wiese wahrzunehmen, beruhigt und übt somit mit ihrer 
Frequenz auf uns ein. Natur/Wald und Depressionen sind daher unverzichtbar und stehen im 
psychischen Heilungsprozess zusammen, möchte man Ruhe, Raum und geistige Linderung 
erfahren.

Türkis                ~   500   -  475    nm                 ~   600   -   630   THz

Zudem ist es ein erstaunliches Naturphänomen! Der Regenbogen, der die Farben Violett, 
Blau, Türkis, Grün, Gelb, Orange und Rot als Hauptfarben enthält, entspricht von der 
Farbanordnung her der Tonfolge der Oktave: Purpur = E, Rot = FIS, Orange = GIS, Gelb = 
AIS, Grün = C, Türkis = CIS, Blau = D, Violett = DIS. Und dazwischen sind alle anderen 
Töne eingebettet, die unsere Oktave enthält.

> Nimm auch hier Türkis = CIS aus dem Instrument heraus. Das Lied oder die Melodie wird 
nie ihre Ganzheitlichkeit erlangen. Zudem sie in diesem Fall deutlich verstimmt klingen 
wird.

Das System gibt uns einiges. Doch überall fehlen Spektren/Hintergründe, oder werden 
andere dazu gebaut (= WLAN u. Ä.), die die Gesundheit und Ganzheit verwehren.
Oder sie ändern deren Natur ab, sodass es negativen Einfluss auf uns nimmt, sieht man sich 
den derzeitigen Kammerton von 440 Hz an, welcher in seiner Natur 432 Hz besitzen würde, 
um eigentlich durch seine Schwingung/Frequenz positiv auf alles einzuwirken möchte. 
Höre Dir einmal ein klassisches Lied an, welches auf 432 Hz gestimmt wurde. Schließe die 
Augen, und wenn es bei Dir zu Hause ist, nimm eine bequeme Stellung ein, setze Dir 
Kopfhörer auf und fühle, wie sehr diese Musik Dich beruhigt, Dich entspannt und 
entschleunigt. Die heutige Industriemusik hingegen überreizt durch ihr Einwirken.
Ich möchte sicherlich keine Musik dieser Welt in Verruf bringen! Doch sollte man stets 
darauf achten, wer sie erschafft und wie sie auf uns einwirkt.
Ich persönlich bin ein Freund nahezu jeder Musik.
Ein weiteres Beispiel ist die Glühbirne gegenüber dem LED. Lediglich Mitteilungen wie: 
„Sie spart Strom.“, war/ist ein Argument, das überzeugen möchte (= Geld). Doch misst man 
den frequenziellen Einfluss auf uns, so ergibt sich eine Schädigung und Störung.

Weiter:
Die dunklen Farben, wie Schwarz und Rot, sind heute noch politische und okkulte Farben. So legt 
man der satanischen Lehre im Zusammenhang die Farbe Schwarz nahe: Darum wird er durchgängig 
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schwarz gemalt und gibt die Nacht als seinen Aufenthalt bekannt. Seine schwarze Farbe lässt rote 
Glut durchblicken, die Farbe des Feuers und des Blutes. Das sind und bleiben seine Grundfarben. 
Auch Autos mit dementsprechenden Farben und Kennzeichen: 666, können unterschwellig auf ein 
solches Interesse hinweisen. 

 Auch die Farben Rot und Weiß bedeuten in der 
 Symbolik die Zusammenkunft zweier Mächte/ 

Königreiche. Ihre Entstehung begann bereits im alten 
Ägypten. Dort kennzeichnete diese Macht das

 Pschent (= Doppelkrone). [Rosenkreuzer]
 

Viele Länder sind in diesem Bündnis. Auch die/der Schweiz/Vatikan. ►  Flagge: City of London

7X139) Quelle: YouTube: https://youtu.be/XEjRh8MWX_I , oder; Geschichte der deutschen 
Flaggen / … <= Es ist eine Sichtweise.
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X139)-Geschichte-der-deutschen-Flagge:f

... begann mit der Rot-Weißen Flagge des Karotingerreiches in Jahre 751, doch geht 
man noch weiter zurück, so findet man Hinweise darauf, dass sich zwei 
ägyptische Monarchien zusammenschlossen (Rot/Weiß), um gemeinsam Macht 
auszuüben, was sich heute in den Machtzentren wie England (= Macht über das Materielle 
der Welt) und dem Vatikan (= Macht über das Geistliche der Welt) durch ein geschultes 
Auge und dem Hintergrundwissen deuten lässt.

Immer wieder werden Flaggen des Deutschen Kaiserreichs fälschlicherweise mit der Zeit 
des Nationalsozialismus in Verbindung gebracht.
Fehlinformationen und künstliche Empörungen seitens der Medien und deren Gelehrten 
werfen ein falsches Licht auf die Reichsflagge. Dazu kommt noch, dass viele Deutsche ihre 
eigene Geschichte nicht mehr kennen (...sollen...) und viele alte Flaggen mit dem 
Nationalsozialismus durch Scham gegenüber ihrer Vergangenheit und der Unwissenheit 
darüber assoziieren. Würde man einem zufälligen Menschen auf der Straße die Flagge des 
Königreiches Preußens zeigen und ihn fragen, was dies für eine Flagge sei, so wäre die 
Antwort zu oft: „Eine Nazifahne/Das weiß ich nicht“, oder ähnlich.

Nochmals: Ich verstand lange nicht, warum die Antifa auf ihren Bannern die Farben der 
Reichsflagge und die der Hakenkreuzfahne zum Ausdruck bringt, wenn sie doch nicht im 
Zusammenhang mit dieser Zeit und dieser Gesinnung gebracht werden möchte?
Quelle: YouTube: https://youtu.be/2Cf_wq_C98U?feature=shared , oder: Halfen Antifaschisten der 
NSDAP | Wissenschaftsbericht , oder unter: https://t.me/Freiheit369/421 

Auch ist mir nun der Zusammenhang zu George Soros bekannt.
Auszug aus dem Buch: 
Quelle: George Soros. Der Multimilliardär und sein globales Netzwerk, von: Andreas von 
Rétyi, ISBN: 9783864452765.
„Die einen sehen in Soros den größten Philanthropen der Gegenwart, der Milliarden für 
wohltätige Zwecke verschenkt. Die anderen sehen in ihm nach wie vor den rücksichtslosen 
Spekulanten, der stets nur in den eigenen Gewinn investiert und als superreicher Privatmann 
auf inakzeptable Weise massiv politischen Einfluss nimmt, der bereits ganze 
Volkswirtschaften in den Ruin getrieben und Revolutionen heraufbeschworen hat, der mit 
mächtigen Organisationen und Geheimdiensten wie der CIA kollaboriert und die Welt ins 
(...menschliche...) Verderben stürzt.“
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7X140) Quelle:
https://www.watergate.tv/soros-finanziert-antifa-und-black-lives-matter-mit-millionen/; oder: Soros 
finanziert Antifa und Black Lives Matter mit Millionen
Oder: https://t.me/Freiheit369/101 
Zum Inhalt   7X140)  :  
„[…] Dass die Antifa … (auch: Fridays for Future und zudem neuerdings die Straf-Aufstände in 
Weißrussland, da Alexander Lukaschenko die Kuroptionszahlung von ca. 900 Millionen nicht 
annahm [= Verweis: Quelle 7X249) – Wie Amazon seine Konkurrenz zerstört –  bis Quelle: 7X253) 
– Jens Spahn - Ein Mann der Eliten! –]) … von George Soros mit Beiträgen in Millionenhöhe 
unterstützt wird, hat sich in den freien Medien bereits herumgesprochen. Erst vor wenigen Tagen 
wurden erneut Beweise über Soros Finanzierungen der Antifa geleakt (= die nicht autorisierte 
Veröffentlichung von Informationen). Die Leaks zeigen Steuererklärungen von Soros, in denen der 
Beweis der Finanzierung der Antifa in Höhe von 1.750.000 US Dollar durch dessen Open Society 
Foundation aufgezeigt wird. Hillary Clinton hat die Antifa mit 800.000 US Dollar unterstützt.
Aber auch die Organisation „Black Lives Matter“ (= zu Deutsch: „Schwarzes Leben zählt“) wird 
von George Soros finanziert. … 

>> Eigener Einwurf: 
Merkst Du auch hier wieder, wie die Finanziers/Lenker eine Richtung/Meinung/Teilung 
erzeugen möchten, die bei genauerer Betrachtungsweise Trennung, Schmerz, 
Orientierungslosigkeit und Wut erzeugt, um endlich die erhofften Aufstände zu erzeugen, 
der für die größten Schlüsselmomente für die Eliten in Form von den Notstandsgesetzen 
benötigt werden, um deren „Versagen“ und die weiterführenden Pläne zu verdecken, wo 
doch wieder wie bei allen globalen negativen Ereignissen stets die Menschen/Bürger/Völker 
die Opfer sein werden?
Warum: „Black Lives Matter = Schwarzes Leben zählen“, wenn Gott und die Natur doch all 
seine Kinder und das Leben liebt und hervorgebracht hat, und wenn, dann mitteilen würde: 
„All Lives Matter = Alles Leben zählt“ ♥
Hierin erkennt man wieder die Mechanismen der Medienmacher, die Trennung des 
Menschen durch solche Unterstützungen und Hervorhebungen erst verursachen. Erst wurden 
Rassen wie Vieh gehalten, um jetzt anderswo anderes Leben als Vieh zu diskreditieren.
Das kommt sicherlich nicht aus uns Menschen heraus. Das ist satanische Meinungsmache 
und Spaltung, die da erzeugt wird, wo sie auch verteilt werden kann.
„Die Menschen könnten sich von Corona, den Rassenunterschieden, der Angst vor dem 
"Feind" sowie vielen anderen psychisch erdrückenden Situationen und Lügen befreien und 
Heilung erfahren, verwenden sie das Wort: Nein, ließen sie den Fernseher aus, der für die 
globale Meinung und deren Spaltung erst diese Indikatoren (= Schaubild, das gewisse 
Informationen anzeigen möchte) erstellt.“ ♥ <<

… Dadurch wird klar, was in den vergangenen Tagen geschehen ist. Die mutmaßlich angebliche 
Tötung des Schwarzen George Floyd durch einen weißen Polizisten, der offenbar aber gar kein 
Polizist war, dürfte wiedermals eine False Flag … (= Täuschungsmanöver und verdeckte 
Operationen, meist des Militärs oder eines Geheimdienstes) … gewesen sein, um Unruhen und 
weitere Aggressionen, die wiederum zu einer Völkertrennung führen, anzufachen.
Wenn, dann liegt die Verantwortung und Ursache bei der Regierung. Nicht etwa bei den Menschen, 
die durch deren Richtlinien instrumentalisiert werden.
Was folgte, waren landesweit gewaltsame Proteste und Ausschreitungen der Black Lives Matter 
Organisation und der Antifa. Black Lives Matter (= BLM) wird von zahlreichen Stiftungen (NGO)
… (= eine Nichtregierungs-organisation oder auch nichtstaatliche Organisation ist ein 
zivilgesellschaftlich zustande gekommener Interessenverband, der nicht durch ein öffentliches 
Mandat legitimiert ist) … mit Geld versorgt, darunter die "Ford Foundation" und die "Borealis 
Phanthropy", welche zu einem Spendenaufruf für BLM aufgerufen haben. Deren Ziel ist es, 100 
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Millionen Dollar aus Spendengeldern zu sammeln. Der größte Finanzier der BLM ist natürlich 
George Soros mit seiner Open Society Foundations mit über 33 Millionen Dollar. […]“
----- [Henry Ford versorgte ebenso Hitler mit Geldern׀http://sauber.50webs.com/kapital/ ]

Weiter:
Etwas zur Reichskriegsflagge: Eine Zeit lang war das Zeigen der Reichskriegsflagge in der 
Öffentlichkeit verboten. Diese Rechtslage hat sich mittlerweile geändert. Das Bundesamt für 
Verfassungsschutz schreibt dazu: „Die Führung der Reichskriegsflagge erfüllt weder einen 
Tatbestand des Strafgesetzbuches noch des Ordnungswidrigkeitengesetzes.“
1867 gegründet nahm sie als preußische Kaiserflagge des Norddeutschen Bundes bis 1921, 
beziehungsweise 1935 bis 1945 (mit dem Hakenkreuz) ihre Aufgabe wahr. Nicht Adolf Hitler, 
sondern mitunter das deutsche Kaiserreich wurde damit repräsentiert. Nicht die Ordnung des 3. 
Reiches möchte darin widergespiegelt werden, sondern die „Freiheit“ des deutschen Bürgers der 
Kaiserzeit. Doch auch sie wurde wieder nur angewendet, um Wut, Hetze und Aufstachlung zu 
betreiben. Jedoch hatte auch sie ihre Zeit und darf nun erneuert werden, um loszulassen von der 
Vergangenheit.

Es liegt alleine in der Tiefe des Herzens und deren Lebensführung derjenigen, die sie als Wegweiser 
einsetzen oder sie missbrauchen, um zu spalten. So ist es mit nahezu allem.
Und auch verstehe ich nicht, wie Frieden entstehen soll, wenn …

Dieses Bild zeigt auf seine Weise den Sachverhalt:
… Zerstörung und Zorn Einzug 
erhält. Repräsentiert sie nicht auch damit 

  den Spiegel anderer mechanisierter 
  Gruppen, die eingesetzt werden, um 
  Unwissenheit, persönliche 
  Unzufriedenheit, Angst, Ungerechtigkeit 
  und Schmerz zum Ausdruck zu bringen? 
  Wie darf man das verstehen, dass durch 
  extremes Auftreten die Ideologie  
  unterstützt wird? Wie möchte ich 
  Menschen zusammenbringen, die 
  ebenfalls eine Veränderung möchten, 
  doch deren Geldgeber nicht?
  (Unmut wird manipulativ verwendet)

Warum das? Widerstand führt nicht zur Freiheit. Auch die Gruppendynamik und der Sinn sowie 
deren Führung sollte hinterfragt werden. Und nein, auch wenn der Ego-Verstand einiger Menschen 
nun äußern möchte:

„Er kritisiert die Linken, so muss er rechts sein!“, möchte ich abweisen. Ich stehe für eine 
Form, die jedoch vergessen, oder besser, verdrängt wurde. Eine Form die das binden 
möchte, was zusammengehört und keine weitere Trennung aufrechterhält. Und natürlich 
sind unter Euch alles tolle Menschen, die der Meinung sind, etwas Gutes zu bewirken.
Und das ist auch die Kernfunktion der Menschen, sich stets zu bemühen die Welt zu 
verbessern. Doch wurden wir überall benutzt und genutzt. Denn wir bilden uns kaum 
eigene Meinungen, sondern wir werden in eine gesetzt. Der kleine Bürger ist stets der, der 
erst den Großen ihre Mittel und Möglichkeiten bewilligt, umsetzen und freihalten soll. 
Egal wo auf dieser Erde! Danke.
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Die „Fridays for Future“-Bewegung fand ebenfalls anfangs meine Aufmerksamkeit.
Ich ging einst einmal eher zufällig bei einer Demo in Nürnberg etwas mit.
Alles tolle Menschen! Der Grund, warum sie sich stark machen und stehen, ist wunderbar. 
Doch die Ursache, warum sie stehen und gehen, ist wiedermals die Industrie und Co.
7X141) Quelle: Intern: Einfach einmal darüber nachdenken
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X141)-Einfach-einmal-dar%C3%BCber-
nachdenken:8

Es sind alles meine Schwestern und Brüder. Teil meiner Familie. Doch die, die das zumeist 
lenken, trennen wiederum diese Menschen-Familie, und führen Ideologien mit auf, die zu 
oft Interessen-Meinungen sind und noch andere Vorhaben und Vorgaben in sich tragen. Auch 
hier sind die Kernbotschaften meist sinnhaft, um erst die Menschen dafür zu gewinnen. 
Doch das Kerninteresse weist ganz andere Hintergründe und Verwobenheiten auf.
Doch die Hintermänner, die Kräfte, die daraus etwas erschaffen, um egoistisch zu handeln, 
nutzen auch hier nur wieder uns Menschen, um zu trennen und Interessen zu verwirklichen. 
Würde ich meinen christlichen Ansatz in diese Bewegung mit einbringen, was ich natürlich 
tun werde, möchte ich sagen, dass die Zusammensetzung der Buchstaben (= FfF) im 
Alphabet auf die Zahl 666 fällt, was wiederum bedeutet:
Sechshundertsechsundsechzig (666) ist die wie bereits im Verlauf des Buches die biblische 
Zahl, die in der heute geläufigen Bedeutung erstmals in der Offenbarung des Johannes 
vorkommt und als Zahl des Tieres oder Zahl des Antichristen bezeichnet wird. Diese Zahl ist 
in sehr vielen Werbesymbolen zu vieler Unternehmen zu sehen. Auch auf jedem Strichcode 
ist sie als die drei langen Striche wahrzunehmen, die als Zahl die 6 ausweisen. 
Und das 3x = 666. Ich sehe es aus biblischer Sicht, da alle Organe die dahinterstehen, diese 
Welt zerstören, ausbeuten, den Menschen trennen und die Tiere und Natur benutzen. Ob Du 
das ebenso interpretierst oder nicht, überlasse ich Deinem Interesse und dessen Wirklichkeit. 
Doch eines bleibt. Wir alle, egal ob Interesse an dieser Gegebenheit oder nicht, müssen diese 
Gottlosigkeit ertragen und leben.

7X142) Quelle: YouTube: https://youtu.be/SUzBPtosfPs , oder; 37. Diabolo - Die Spaltung 
und Abwesenheit der göttlichen Natur
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X142)-37.-Diabolo---Die-Spaltung-und-
Abwesenheit-der-g%C3%B6ttlichen-Natur:f

Zudem ist unschwer zu erkennen, dass die Gewinner dieser Inszenierung die sind, die die 
Verantwortung erst für diese Situation mittragen sollten sowie wahres Wissen, Wissenschaft 
und Technologien verbergen und verweigern, und die Menschen durch Zwang in dieser 
Lüge halten. Das sind die Faktoren, die mir keine Zugehörigkeit aufzeigen und die Gründe, 
warum sie nicht mehr meine Aufmerksamkeit bekommen. Auch ist der Initiator dieser 
Bewegung nicht weit entfernt von: Politik, Wirtschaft, Religion oder Industrie.

Wer steckt wirklich hinter FfF?
„Bei den Klimaführern wie Greta Thunberg, Luisa Neubauer, Carla Reemtsma oder Jakob 
Blasel handelt es sich keineswegs um Wunderkinder. Vielmehr sind es erwachsene Vertreter 
einer Klima-Lobby sowie zumeist die eigenen Eltern, die die Ideologie der angeblich von 
Schülern ins Leben gerufenen "Fridays for Future"-Bewegung maßgeblich anschieben und 
für die notwendige organisatorische Unterstützung sorgen.
So war es der schwedische PR-Unternehmer Ingmar Rentzhog, der Greta Thunberg als 
Aushängeschild für die Geschäfte seines Klima-Unternehmens "We don’t have Time" 
nutzte, um Investoren anzulocken, ein Partner von Al Gores "Climate Reality-Projekts".
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Es war die radikale Klimaschutzorganisation "Extinction Rebellion", die Schulstreiks als 
Idee erstmals ins Spiel brachte und die es Greta Thunberg ermöglichte, ihre Rede auf dem 
UN-Klimagipfel zu halten.
Und es ist die von keinem Geringeren als dem Vizepräsidenten des Deutschen "Club of 
Rome", Fritjof Finkbeiner, geleitete internationale Organisation "Plant-for-the-Planet = 
Pflanze für den Planeten", die "Fridays for Future" ein Spendenkonto zur Verfügung stellt. 
Es dürfte dabei mehr als nur der Zufall gewesen sein, dass sein Sohn Felix Finkbeiner auf 
eine ähnliche Wunderkind-Karriere zurückblicken kann wie Cullis-Suzuki oder Thunberg. 
Bereits als Grundschüler hält er ein Referat über den Klimawandel, gründet als Viertklässler 
mit seinem Vater die Jugendorganisation "Plant-for-the-Planet" und hält wenige Jahre später 
ebenfalls eine Rede vor der UN-Vollversammlung.“
7X143) Quelle: https://jungefreiheit.de/politik/deutschland/2019/wer-steckt-hinter-fridays-
for-future/; oder: Wer steckt hinter „Fridays for Future“?
Oder: https://t.me/Freiheit369/102 

Doch selbst Gretas Vater oder andere Benannte sind nicht die, die die Interessen 
erschaffen. Sie sind Teil eines Netzwerkes, das sich mit den vergebenen 
Bezeichnungen an die Menschen schmiegen möchte, um angenommen und 
umgesetzt zu werden. Es sind globale Wirtschaftsinteressen. Denn wie gesagt, die 
Idee und der vermittelte Grundgedanke hören sich stets gut an, wie auch 
(Wahl)Versprechen der Politiker, für was man natürlich zusammenstehen möchte. 
Doch all die Begleiterscheinungen dieser Veränderung sind kaum zu überblicken in 
der Last, die sie wirklich auf uns niederlegt. Und lässt man sich nicht nur von diesen 
Mitteilungen Hypnotisieren, sondern betreibt freie Recherche, wird es zu 95 % 
unmenschlich und verlogen, um narzisstische Ideale in ihre Umsetzung zu verhelfen. 

Was sagen Wissenschaftler und Nobelpreisträger, die nicht von der Industrie bezahlt 
werden?
7X144) Quelle: Intern: Nobelpreisträger Ivar Giaever entlarvt den Klimaschwindel
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X144)-Nobelpreistr%C3%A4ger-Ivar-
Giaever-entlarvt-den-Klimaschwindel:b

Greta und so viele andere Menschen werden/wurden benutzt, um Interessen zu erfüllen, die 
sie selbst nicht ohne Manipulation und Inszenierung entdeckt hätten. 
Sie haben mein Verständnis dafür! Doch bedenke bitte, dass ihnen ebenfalls vergeben 
werden darf, sehen und erkennen sie und wir die Interessen der Wahrheit dahinter an.
Nicht im Grunde anders als bei Hitler, der in den letzten Zügen des Krieges die Hitlerjugend 
(jugendliche) verwendete, um „seinen“ Krieg mit dem Ziel das deutsche Volk auszumerzen, 
fortzuführen. Er/Sie selbst bleiben in Sicherheit, weit weg in ihrem Bunker. Doch die, die 
gegeneinander durch Meinungsmache angetriebenen Menschen, duellieren sich und machen 
sich schwächer, ängstlicher, kleiner und gottloser durch deren Lügen und deren Wirkung.

Und ja, ich verstehe Wut, Zorn und Desinteresse der Menschen, die sich auch hier aus ihrer 
Sicht zu Unrecht betitelt fühlen. Es tritt die Situation ein, die einen Wandel oder das 
Weitergehen der Menschen etwas erschwert. Wie bereits erwähnt, möchte das Ego meine 
mitgeteilte Erkenntnis als unwahr und die eigene Lebensweise und das eigene Weltbild als 
unnahbar und richtig vertreten und verteidigen aus Scham, für etwas „falsches“ gestanden zu 
haben. Doch in einer ruhigen Minute wird man sich durch inneren Mut und dessen 
Bewusstwerdung „seiner“(/ihrer) Verhaltensweisen und Handlungen annehmen können, um 
den gegangenen Weg zu hinterfragen. Vergib Dir bitte dafür, denn diese Lügen sollten wir 
nicht erkennen. Du musst Dich dadurch auch nicht selbst in Frage stellen, mein Freund! Wie 
auch hier schon mitgeteilt, waren wir die Objektwerdung und wurden benutzt für Interessen, 
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auf die wir keine Einsicht haben sollten. Wir sind in deren Augen lediglich Soldaten/Sachen. 
Egal ob in Kirche, Politik, Wirtschaft oder deren Industrie. 
Sie alle gehören unter einer Ideologie zusammen.

Die satanische Agenda: „Nehmt das Leben und den göttlichen Anteil von diesem Planeten 
und hinterlasst Trostlosigkeit, Terror, Lüge, Spaltung, Hass, Verwirrung, Zerstörung, Leid, 
Angst und eine Wüste, und legt alle Verachtung gegen die göttliche Vollkommenheit!“

> Als Abschluss zu diesem Teilabschnitt, dem Schulsystem, möchte ich Dir nach all den 
(...nun benannten und bekannten...) Abschweifungen eine Zusammenfassung erstellen. 

Kannst Du Dich noch an die eingängliche Mitteilung erinnern, in der ich schrieb:
„Die Schule sei der industrielle Schmiedehammer der Finanzglobalisierung.“?

Was wären wir Menschen, könnten wir eigenständig und selbstbestimmt Lehren und 
Interessen aufnehmen, unsere Fähigkeiten schärfen, sie ausbauen und letztlich anwenden?
Jedes Kind ist Perfekt, welche das Leben auf Erden einnimmt! Es bringt eine Gabe mit sich, 
welche in Freiheit und dem unverfälschten natürlichen schöpferischen Konstrukt sowie sein 
Gleichgewicht aufrechterhalten würde, was es braucht, um jedes einzelne Rad anzutreiben, 
um die Ganzheit zu erleben. Wir sind keine bioorganischen, halb automatisierten 
Wirtschaftshumanoiden, welche die Interessen der Firma (>...neue Weltordnung...) und 
deren Programme zur Weiterentwickelung beherrschen müssen, um Tätigkeiten auszuführen, 
welche an absurdum nicht 5 % von dem erschließen lässt, was wir Menschen fähig wären, 
könnten wir unsere wahre Natur leben! ♥

Wichtig ist dabei, das sie altes Wissen der Vorfahren und Hochkulturen durch Kriege oder 
Manipulation entfernen, neues durch Bewusstseinskontrolle zu ersetzen, welches den 
Menschen auf einer Ebene hält, die unter dem Interesse der geistigen Weiterentwicklung 
liegen sollte, um Unauffälligkeiten in den Anomalien (= Abweichung vom Normalen/ 
Unregelmäßigkeit) des menschlichen Seins nicht mehr wahrzunehmen und dem gängigen 
Ablauf, welcher durch Zwang, Sucht und Angst unterstützt wird, eine geistige, unwahre und 
degenerierte Ebene einzunehmen, welche es nicht ermöglichen möchte, sich als geistiges, 
sinnliches und göttliches Wesen anzuerkennen, und deren Fähigkeiten hinter satanischer 
Leblosigkeit nahezu vollkommen ausgemerzt und unkenntlich gemacht wird.

Vorerst in diesem Beitrag ein minimal nachweisbarer Beweis dafür, wie uns Menschen 
hochkulturelles Wissen entzogen wurde:
7X145) Quelle: YouTube: https://youtu.be/2KXnEzFBttU , oder; 47. Zerstörung der 
Geschichte - Die Vernichtung unseres Wissens
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X145)-47.-Zerst%C3%B6rung-der-
Geschichte---Die-Vernichtung-unseres-Wissens:4

Wichtig!: 
Bitte, wenn Du die Möglichkeiten hast, schau Dir diesen Film/Doku (↓) an, um zu 
verstehen, was ich mit all dem meine.

Trailer: 
Alphabet – Angst oder Liebe?, Regisseur: Erwin Wagenhofer, Filmlänge: 113 Minuten
Trailer-Quelle: http://www.alphabet-film.com ♥
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Hier die Dokumentation:
Quelle: Odysee: https://odysee.com/@Denkvideos:7/Alphabet-Angst-oder-Liebe:1?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG , oder; Alphabet - Angst oder Liebe

Zum Inhalt:
„Unser Wirtschafts- und Gesellschaftssystem wird durch krisenhafte Entwicklungen 
zunehmend in Frage gestellt und eine Antwort ist nicht in Sicht. Die politischen und 
wirtschaftlich Mächtigen wurden zum Großteil an den besten Schulen und Universitäten 
ausgebildet. Ihre Ratlosigkeit ist deutlich zu spüren und an die Stelle einer langfristigen 
Perspektive ist kurzatmiger Aktionismus getreten.
Mit erschreckender Deutlichkeit wird nun sichtbar, dass uns die Grenzen unseres Denkens 
von Kindheit an zu eng gesteckt wurden. Egal, welche Schule wir besucht haben, bewegen 
wir uns in Denkmustern, die aus der Frühzeit der Industrialisierung stammen, als es darum 
ging, die Menschen zu gut funktionierenden Rädchen einer arbeitsteiligen 
Produktionsgesellschaft auszubilden. Die Lehrinhalte haben sich seither stark verändert und 
die Schule ist auch kein Ort des autoritären Drills mehr. Doch die Fixierung auf normierte 
Standards beherrscht den Unterricht mehr denn je.

Denn neuerdings weht an den Schulen ein rauer Wind. „Leistung“ als Fetisch der 
Wettbewerbsgesellschaft ist weltweit zum unerbittlichen Maß aller Dinge geworden. Doch 
die einseitige Ausrichtung auf technokratische Lernziele und auf die fehlerfreie Wiedergabe 
isolierter Wissensinhalte lässt genau jene spielerische Kreativität verkümmern, die uns 
helfen könnte, ohne Angst vor dem Scheitern nach neuen Lösungen zu suchen.

Erwin Wagenhofer begreift das Thema „Bildung“ sehr viel umfassender und radikaler, als 
dies üblicherweise geschieht. Fast alle Bildungsdiskussionen sind darauf verkürzt, in einem 
von Konkurrenzdenken geprägten Umfeld jene Schulform zu propagieren, in der die Schüler 
die beste Performance erbringen. Wagenhofer hingegen begibt sich auf die Suche nach den 
Denkstrukturen, die dahinter stecken. Was wir lernen, prägt unseren Wissensvorrat, aber wie 
wir lernen, prägt unser Denken.

Nach WE FEED THE WORLD und LETS MAKE MONEY ist ALPHABET der 
abschließende Teil einer Trilogie, der die Themen der beiden vorherigen Filme nochmals 
aufgreift und wie in einem Brennglas bündelt.

ALPHABET ist Erwin Wagenhofers bisher radikalster Film.“
---

„98 % der Kinder kommen hochbegabt zur Welt. Nach der Schule sind es nur noch 2 %.“

„Unsere Kinder gewinnen am Start und verlieren im Ziel.“

„Jeder weiß, dass die Schule nicht das Leben ist, mein Leben aber ist die Schule.
Das heißt, dass da etwas falsch gelaufen sein muss.“

„Was weiß denn die Schule von den wahren Bedürfnissen der Kinder? 
Das Schulprogramm geht von dem Konzept der Erwachsenen aus, 

und da soll man Kinder hineinzwingen in diese Form?“
-----

Man darf sich hierzu die Frage stellen, ob die Kinder für ein natürliches Leben oder aber für 
die Arbeit vorbereitet werden … (= die Grund- und weiterführenden Schulen sind bereits ein 
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Teil der Ausbildung der Arbeitswelt) …, was bei Bestätigung ebenso gleichzusetzen ist mit 
der Kinderarbeit, da der Sinn der Schulung, deren Zeitaufwand, Lehrmaterial und 
Verinnerlichung, Gehorsam und maschinelle Leblosigkeit auf das künftige Arbeitsleben 
zurückzuführen sind?[!] Zählt man noch das Praktikum dazu, fällt es eindeutig auf, dieses 
Zeugnis der Entmenschlichung, was uns hin zum Arbeitstier erzieht.

Auch wenn mich der im nachfolgenden Ausschnitt zu sehende junge Mann zu Tränen durch 
herzlichem Lachen gebracht hat, mit seiner Art, ist der Hintergrund nicht lustig. Er weiß 
bereits, weshalb die Schulen da sind! Nicht etwa um sich Wissen für das Leben 
anzureichern, sondern um der Arbeitswelt zur Verfügung zu stehen. Maschinenmenschen! ♥
Quelle: Odysee: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Ich-will-doch-nur-Bauarbeiter-
werden:e?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG, oder; Ich will doch nur Bauarbeiter 
werden

„Wird einem gegenüber diese Weltordnung und das dazu erhaltene verinnerlichte Wissen durch sein 
Umfeld nicht infrage gestellt, wiederholt und betet man alle Informationen immerzu wieder, die 
eine Richtigkeit haben müssen, da man für deren einstige Verinnerlichung und Wiedergabe die 

Note 1 erhielt, wird diese Glaubenslehre auch (s)eine Welt errichten.“

- Unwissenheit in allen Bereichen:
Nicht nur, dass Deutschland und allen anderen Nationen elementares Wissen vorenthalten 
wird in allen Bereichen dieser Erde und deren Vergangenheit, der Tiere sowie über unsere 
Natur und vor allem über uns Menschen und deren Wesenheit, Wert und Werdegang selbst. 
So findet eine Abspaltung zu unseren Gaben und deren Sein, deren Verbindung und deren 
Macht statt! Doch schließlich lässt sich überprüfen, warum alle Welt an Wissen anknüpfen 
kann, was uns medial vorenthalten bleibt, jedoch nicht alle Quellen zurückgehalten werden 
konnten, um sich ein Abbild zu errichten, warum aus uns eine andere menschliche Art 
erschaffen wurde. Doch dieser Zugang benötigt: Zeit, Offenheit, Mut, die Fähigkeit der 
Vergebung und des annehmen-Könnens sowie das Loslassen von Altem, um sich auch dann 
in dieser vorenthaltenen Wahrnehmung einfinden zu können, damit man selbst 
uneingeschränkt erfahren darf, welche Auswirkung dieses unterdrückte derzeitige Leben auf 
einen nimmt/nahm. ♥

- Warum werden wir nicht aufgeklärt in fundamentalem und universellem Wissen?
- Wie viele erdähnliche Planeten gibt es in unserem Sonnensystem?
- Was trägt die Pflanzenkunde und deren Wirkung in sich?
- Was ist und wie geschieht Verbundenheit?
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- Was ist in der Menschheitsgeschichte wirklich passiert?
- Was sind Geisteswissenschaften oder wie funktioniert Heilung wirklich?
- Wie ist diese Regierung (Treuhand- oder Besatzungsverwaltung) wirklich entstanden?
- Warum wird uns nicht das Völker- und Menschenrecht in Schulen gelehrt?
- Was sind wir Menschen oder warum haben wir eine Seele, einen Geist und könnte man die
  Spiritualität als geistiges Werkzeug über den Körper nutzen?
- Warum ist die Liebe so wundervoll spürbar und wie könnten wir diese selbst erzeugen oder
  nutzen, um verbundener zu leben?
- Wie funktioniert unser Körper, wie die Natur und wie die universellen Gesetze?
- Wie wären wir Menschen, hätten wir keine Machtstrukturen, Waffen, Gelder, Industrie
  durch Systeme?
- Wie könnten/dürften wir Menschen uns wirklich auf Erden einfinden, um wieder Teil
  dieses Kreislaufes zu werden?
- Was ist Leben?
- Was Freiheit?
- Was ist Gemeinschaft und Einheit?
- Was Sexualität?
- Was hat das gesamte Leben hier für einen Einfluss oder wie fügt es sich zusammen und
  wirkt miteinander in dieser natürlichen Ordnung?
- Woher kommen wir, wohin gehen wir?
- Wie heile ich und wie ernähre ich mich?
- Was sagt mir mein Geist oder die Intuition?
- Was ist der Verstand, was das Ego, und was das Bewusstsein?
- Wie erschaffe ich das Gefühl der Zufriedenheit und was passiert, wenn wir diese geistige
  Kraft miteinander koppeln?
- Was haben wir für Fähigkeiten und wie können wir sie durch das heutige angewendete
  Weltbild wieder so zurücksetzen, dass Wahrheit, eine natürliche Lebensgrundlage und 
  Nachhaltigkeit unter dem Aspekt der Selbstverwirklichung und -bestimmtheit stattfinden?
- Was ist der Sinn des/eines/Deines Lebens?
- Wie nutze ich die geistigen, die sinnlichen und die körperlichen Ebenen?
- Was bewirkt Musik und wie wirkt sie?
- Was ist Manipulation, Propaganda und wie können diese auf die menschliche Psyche
  angewendet werden?
- Wie verhält sich (Tiefen)Psychologie?
- Warum ist Berührung und Sinnlichkeit so wichtig?
- Welchen Einfluss nimmt die Natur auf uns in ihrer Ganzheit (= Schwingungen,
  Frequenzen, Wellen, Töne u. a)?

Und so vieles mehr! ♥

Hier ein unglaublich toller Spielfilm, der die Gegensätze und Möglichkeiten aufzeigt. Frage 
Dich dabei selbst: „Was kann ich aus diesem Film entnehmen, das ich für mich im Kleinen 
umsetzen kann. Und wenn es vorerst nur in meinen Denkmustern stattfindet.“

7X146) Quelle: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X146)-Der-gr%C3%BCne-Planet-
(La-belle-verte)---Deutsch:c , oder; Der grüne Planet (La Belle Verte) – Deutsch

„Die Geschichte beginnt auf einem fernen Planeten (dem grünen Planeten), der von 
einer weit entwickelten Kultur bewohnt wird, die in perfekter Harmonie mit der 
Natur in malerischen Landschaften lebt und die gewisse Disziplinen wie die 
Telepathie ausübt. Bei einer Versammlung wird festgestellt, dass seit 200 Jahren 
keiner freiwillig auf die Erde fliegen möchte, da die Gesellschaft dort extrem 
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rückständig ist. Schließlich entscheidet sich doch eine Frau namens Mila die Erde zu 
besuchen. Sie beabsichtigt den Erdbewohnern bei ihrer Entwicklung ein bisschen zu 
helfen. Auf ihrer Reise durch Paris lernt sie viele unbewusste Menschen210 kennen. 
Deren Leben beginnt sich rasch zu verändern. Besuch vom andern Stern.“

> Spielfilm: Der grüne Planet / Originaltitel: La belle verte, von: 1996,
Regie: Coline Serreau, Länge: 99 Minuten
-----

210 = Zu unbewusste Menschen: Der gesellschaftliche Mensch findet eventuell ein Verstandesproblem vor, 
mit „unprogrammierteren“ (= bewussteren) Mitmenschen zusammen zu sein und sich dabei auszutauschen, da 
deren Sichtweise, Weltanschauung und Verhalten, welches uns gezeigt, verinnerlicht, beigebracht und 
vorgegeben wurde, dort oft nicht in dieser Art zu vernehmen ist, was zudem eine unkontrollierbare Begegnung 
hervorrufen kann, auf die man sich nicht zu verhalten weiß, da andere/freiere Verhaltensweisen zu vernehmen 
sind oder wiedergegeben werden als die, die erlernt, gewünscht, angenommen und geläufig sind. Doch stellt 
deren gesellschaftliche und soziale Ordnung die erwünschte Vielfalt und deren Individualität in eine Art 
Abseits (= Verstandesmeinung), wo doch maschinelle Automatismen menschliche-Kopien erstellen, um dem 
Administrator (= Religion/Politik/Lenker) einen leichteren Zugang für deren Veränderungen zu gewährleisten 
(= Gleichschaltung für erhobene Verhaltensweisen, die angenommen werden sollten).

- Natur und Tier:
Warum wird die Natur so sehr mit Missachtung gepeinigt?
Mutter Erde, die uns wie eine lebende Arche über das Meer/den Kosmos trägt, Heimat für 
Billiarden Lebewesen ist, und so sehr gefoltert, misshandelt, verkauft und benutzt wird.
Wir reißen sie auf, schlachten sie aus, rationalisieren sie weg und essen/fressen sie fast kaputt 
und auf, was dazu beiträgt, dass diese Art Raumschiff, welche für die Ewigkeit erschaffen 
wurde, um ewig das Leben zu halten, Leben abstoßen muss, um sich schlussendlich selbst 
zu retten. Wir pumpen Gift in sie, auf sie, in das Wasser und in die Luft.
Alles genehmigt durch unsere Regierungen, durch Angaben der Industrie und deren 
Vorstände, die durch diesen Akt teuflisches ausführen, da andere Möglichkeiten durch 
Bosheit und Willkür verdrängt werden.
Tiere haben teilweise weniger Achtung, Würde, Rechte und Respekt als eine Flasche Bier.
Wir konstruieren Tiere, stellen sie her, dass man sie in Kleidung packt, oder sie als Teddy 
fungieren sollen. Entnehmen deren natürliche Eigenschaften, die doch anfangs so nah an 
ihrer Natur geblieben sind und überfluten sie mit entmenschlichten/entarteten menschlichen 
Gesetzen, Lebensweisen, Befehlen, Kommandos, Kunststücken, Medikamenten, Ego, 
Gewohnheiten sowie unserer chemischen Nahrung sowie Medizin, und minimalem eigenen 
Lebensraum und dessen Natur ihres Seins.
Wir, die durch Lüge abgekoppelt wurden aus unserer Natur, die, die verlernt wurden Mensch 
zu sein, die entartet sind in denken, handeln, essen, wissen, Sein, wahrnehmen, leben u. v. a., 
fühlen uns dazu bestimmt, Tieren diese, unsere Unkenntlichkeit und Unwirklichkeit 
aufzuerlegen, wo wir selbst nicht wissen, was gut und natürlich wäre? Wir schreiben ihnen 
vor, was, wie und wo sie folgendes zu tun haben, wo wir selbst Schwierigkeiten haben, 
einfachste lebenserhaltende Verhaltensweisen aufrechtzuerhalten.
All diese z. B. Pferde-, Hunde- und Katzenarten gäbe es nicht ohne den Menschen.
Der Mensch möchte Gott spielen und erschafft Wesen, die nicht auf natürliche Weise 
vollkommen sind, sondern sie leiden an Fehlern, die wir nicht in der Lage sind wieder zu 
beheben, da kurze Nasen, stehende Ohren, fehlende Schwänze u. a. Schönheitsideale doch 
bitte einer Mode oder einer Idee oder dem Ego/der Handtasche entsprechen sollten.
Wir kaufen uns jegliches Leben, um es zu Objekten der Begierde zu machen und es dann zu 
vermenschlichen? Wo wir Menschen bereits Puppen an Fäden mit Meinungen Dritter sind. 
Um sie nach unseren bereits fehlgeleiteten Glaubensdaseinssätzen neu zu ent- oder erziehen.
Wir kaufen uns Leben. Alleine wenn man sich darüber Gedanken macht, sollte sich doch 
irgendwo eine Frage auftun.
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Reißen die Tiere aus deren Natur und ihrem Umfeld sowie ihrem elementaren Auftrag! 
Manchmal kleiden wir es. Ernähren es aus Dosen mit Zusatzstoffen und nehmen ihnen die 
Grundlage ihres Seins! Wir zwingen ihnen traumatische Erlebnisse auf, die bei der 
Entnahme der Mutter beginnen, zu oft über Missbrauch und Gewalt weitergeführt werden, 
wo Vereinsamung stattfindet, Mechanisierung durch Arbeit, wie z. B., dass es eine 
Wächterfunktion erhält, Monster oder Puppe sein soll, oder zu Ego-Abzeichnungen oder 
Status-Verhätschelungen wird.
„- mach Sitz; - mach Platz; - komm her; - geh weg; - bleib; - sei leise; - geh mir nicht auf die 
Nerven; - oh, nun muss er schon wieder raus; - sei endlich wie ich das will; - NEIN! Aus!“.
Wie bereits angedeutet sollte sich der Mensch erst einmal sich selbst zu kontrollieren 
beginnen, seine Natur verstehen, seine Unabhängigkeit und Kraft erarbeiten und die Heilung 
von Geist und Körper erfahren, bevor er das derzeit gelebte Lebensbild auf Tiere überträgt 
und sie ebenso ihrer schöpferischen Aufgabe entzieht, wo sie doch das Gleichgewicht und 
die Schönheit der Natur repräsentieren (...sollten/möchten).
Ich bin nun sehr dankbar für diese Erkenntnis in so vielen Zusammenhängen und sage mit
Bedacht und Mut: „Ich bin nun in der Lage, Freude ohne Dritte zu empfinden und durch 
meine Art zu leben lasse ich ihnen wieder ihren Frieden, ihr Leben und deren Raum und 
erfreue mich bei deren Beobachtung ihres wahren Seins in der Natur.“

Genau diese Verfahrens- und Verhaltensabläufe kennen wir Mensch ebenso. Nicht?
„Solange wir etwas besitzen wollen, besitzt etwas uns.“

Ich möchte es niemandem auferlegen oder gar mit dem Finger auf jemanden zeigen, da ich  
einst ebenso unbewusst der Wahrheit gegenüberstand und mehr Sucht nach Geschmack, 
Zusatzstoffen und Traditionen annahm, als bewusst und geistig nüchtern über alle 
Zusammenhänge hätte entscheiden können.
Dass ich kein Fleisch mehr essen möchte, hat zudem noch einen weiteren Grund.
Ich bin auf der Reise meines Lebens auf Inhalte gestoßen, die es mir nun unmöglich machen 
werden, beseeltes Leben seinerseits unfreiwillig zu halten oder es zu töten und es zu essen. 
Alles sollte sich selbst erfahren dürfen. Inwieweit meine Recherchen im weiteren Verlauf zu 
gesundheitlichen Zusammenhängen und ethnischen Verwerfungen Anklang finden wird oder 
nicht, wird jeder selbst verantworten dürfen.
Erst wurde ich durch die religiösen Dogmen erzogen, Fleisch zu konsumieren.

„Wer einst zum Passahfest kein Fleisch aß, wurde selbst getötet.
So wichtig war/ist es, diesem religiösen Dogma und seiner Tradition beizuwohnen.“

„Angst, Zwang und seine Abhängigkeit legen die Gewohnheit über eine jede Unmenschlichkeit.“

Dieses Leben musste unglaubliche Qualen erleiden, damit ich es essen konnte/sollte. 
Doch weist die freie und unparteiische Ernährungswissenschaft darauf hin, dass es nicht 
notwendig wäre, um gesund und kraftvoll leben zu können. Ganz im Gegenteil!
Es hindert körpereigene Abläufe davor, erst einen gesunden Zustand zu erreichen.
Ein weiterer Grund, den ich hier mit höchstem Respekt und sehr dezent behandeln möchte, 
da sich hier der Kreis wieder schließt, ist die satanistische Weltelite und deren Opfer- und 
Blutkult, der durch diese Art des Essens durch Tötung jeden Menschen aus seiner Ganzheit 
als beseeltes Wesen führt. Sie wies mir auf, dass das Essen von Fleisch Gotteslästerung ist.
Die Schöpfung und deren Natur erschafft Leben nicht, um sich daran zu laben.
Der Mensch wird in der Zukunft seine wahre Mitte finden und die Zusammenhänge 
verstehen.

Zurück zu den selbst ernannten Eliten.
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Ronald Bernard wird in wenigen Seiten auf unmenschlichste Bruchteile der Machenschaften 
der Eliten eingehen. Unter weiterer Recherche findet man die absolute Verkommenheit und 
Dunkelheit, deren Stellung sich auf uns auswirkt.

Solltest Du Dich weiter dazu informieren, möchte ich nochmals Achtsamkeit bezüglich des 
Inhaltes aussprechen und dazu aufrufen, nicht die Mainstream-Portale (= Wikipedia oder 
staatliche Seiten) zu nutzen, außer man verweist darauf. Sie sind Teil des Systems und 
schützen es, um jeden Zweifel oder das Hinterfragen scheitern zu lassen.
- Wikipedia wurde kürzlich durch Recherchen auf Zugehörigkeit und Hintergründe 
durchleuchtet, da es maßgeblich Fragen der Nutzer beantwortet. Stets ist diese Oberfläche 
die erste Darstellungsmöglichkeit.

> Aussagen zu dieser Untersuchung:
„Wikipedia vermachtet autoritäre intransparente Strukturen sowie Parteilichkeit bei 
Gesellschaftspolitischen Artikeln.“

Hierzu:
7X147) Quelle: YouTube: https://youtu.be/6L8iVhCLJyU , oder; Die dunkle Seite der 
Wikipedia - Doku von Markus Fiedler und Michael Speer
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X147%29-Die-dunkle-Seite-der-Wikipedia---
Doku-von-Markus-Fiedler-und-Michael-Speer:0

Zum Beitrag:
„Seit 2014 wird der Brockhaus, eines der renommiertesten Enzyklopädien der Welt, nicht 
mehr überarbeitet herausgegeben, also auf Papier gedruckt. Viele werden das gar nicht 
mitbekommen haben, denn sie informieren sich längst bei der Konkurrenz: Wikipedia, der 
größten Online-Enzyklopädie der Welt. Das Revolutionäre an Wikipedia gegenüber dem 
Brockhaus ist die Art und Weise, wie Informationen gesammelt und archiviert werden.
Die Datenbank der Wikipedia basiert auf der Schwarmintelligenz. Jeder kann einen Artikel 
anlegen, redigieren (= als Redakteur agieren) oder ergänzen. Damit man sich auf das Wissen 
von Wikipedia verlassen kann, existiert hinter der Datenbank ein Korrektiv, das Änderungen 
sämtlicher Nutzer vor der Freischaltung überprüft. Sinn und Zweck dieser Struktur hinter 
Wikipedia ist, dass die Datenbank neutral und wissenschaftlich korrekt bleibt.
Nur ist sie das wirklich?“
-----

Kurz: In politischen, industriellen und religiösen Aussagen und Wiedergaben ist diese 
Mitteilungsoberfläche einseitig befangen und teilt lediglich deren Linie und Weltbild mit.
Durch die ungenaue Wissens- und Meinungsverteilung gelingt es einem unwissenden 
Menschen, sich objektiv zu informieren, da weitere Zweige von Wikipedia wie Definitionen 
und Teile der geschichtlichen, mathematischen, physikalischen u. a. Zusammenfügung ein 
relativ reelles Bild wiedergeben. Das bedeutet, dass dort natürlich auch „Wahrheiten“ zu 
finden sind, die sich nicht auf die Manifestation des Systems beziehen.

Ich selbst verwende ausgewählte Inhalte, die jedoch lediglich auf Begrifflichkeiten 
hinweisen und bin auch hier noch vorsichtig.

Zumeist sind die ersten Seitenangaben nach einer Anfragestellung auf einer Deiner 
Suchmaschinen wie z. B. Google bereits durch industrielle und politische Meinungsmache 
sowie Verknüpfungen und deren Zugehörigkeit zu vernehmen. Versuche Dich stets von 
solchen Informationsportalen fernzuhalten, um einen Blickwinkel erhalten zu können.

> All diese Mitteilungen dienen nicht dazu, Dich dazu zu überreden, sondern um 
meinen Lebensweg wiederzugeben und um verständlich zu machen, warum und wie 
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ich mich wieder selbst finden konnte und um eigene Aufklärung zu betreiben. Das 
liegt mir sehr am Herzen. Ich selbst habe erst durch meine eigene Vergangenheit 
Verständnis für so viele andere Mitmenschen erhalten.
Ich möchte aufklären! Achtsamkeit, Geduld, Güte, Verständnis und Vergebung 
werden uns und diese Erde wieder verändern. <

Ich binde wieder an:
Die stärksten Tiere der Welt, wie etwa der Berggorilla, der Elefant und das Nashorn sind 
Pflanzenfresser. Lange wurde die These vertrieben, dass der Mensch Reste von Reißzähnen 
nachweisen würde. Sieh doch gerne einmal in das Maul eines veganen 200 kg Berggorillas.
Zudem steht in den alten Schriften geschrieben, dass in Notsituationen das Fleisch der Tiere 
zum Überleben behilflich sein darf.

Ein unglaublich tolles Video:
7X148) Quelle: YouTube; https://www.youtube.com/watch?v=nLEtkmVUMfU , oder; Eine 
überschätzte Spezies | ARTE
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X148)-Eine-%C3%BCbersch%C3%A4tzte-
Spezies-_-Doku-_-ARTE:c

Nimmt man hier einmal das Schulische und die geschmiedeten Thesen, Dogmen, 
Meinungen und Vorgaben heraus, so darf man in diesem Beitrag dennoch erkennen, 
dass es um mehr geht, als nur um Geld, Stellung, Wirtschaft, Meinung und Politik. 
Der Mensch sollte sich wieder da einfinden, wo er seinem Selbst begegnen darf. 
Denn dort ist er in seiner Natur. Gier nach fiktiven Ersatzbefriedigungen, die uns in 
der spirituellen Abwesenheit zur Verfügung gestellt werden, um diese, unsere wahre 
Natur zu überlagern und zu betäuben vor der stillen Verzweiflung und Einsamkeit 
der Seele, diese Entartung erträglich zu machen, wird uns am Ende alles kosten.

7X149) Quelle: YouTube; https://youtu.be/moWb0_Sgyjk , oder; Forscher ENTDECKEN 
Etwas UNGLAUBLICHES Bei BÄUMEN Und PFLANZEN
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X149)-Forscher-ENTDECKEN-Etwas-
UNGLAUBLICHES-Bei-B%C3%84UMEN-Und-PFLANZEN:f

„Ich habe heute ein paar Blumen nicht gepflückt, um Dir Ihr Leben zu schenken.“
— Christian Morgenstern

7X150) Quelle: YouTube; https://youtu.be/qAlrsotPLtk , oder; Haben Pflanzen Gefühle und 
ein Gedächtnis? - Clixoom Science & Fiction
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X150)-Haben-Pflanzen-Gef%C3%BChle-
und-ein-Ged%C3%A4chtnis---Clixoom-Science---Fiction:f

• Wusstest Du, dass Matthias Berninger, Ex-Grünen-Politiker jetzt Cheflobbyist für 
Glyphosat bei Bayer ist?! Wer bitte will die Flora und Fauna retten?

- Menschen und deren Kinder:
Warum wurde ein System erschaffen, das dazu beiträgt, 1 % der Menschen das zu geben, 
was 99 % der anderen Menschen benötigten, um ein ausgewogenes Gleichgewicht 
herzustellen?
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Wo doch das Verhältnis „Gut zu Böse“ = 7 Milliarden zu wenige Hundert oder Tausende 
durch die Superreichen beträgt. Nur deren Angst die Macht und Kontrolle zu verlieren schuf 
die Angst, die sie uns unterbewusst und unterschwellig als Fessel anlegen.

„Alle finden es unwürdig und ungerecht, haben Angst und empfinden Leid,
doch alle machen sie weiter mit.“

Sind wir nicht gleich wert? Ist mein oder Dein Leben nur einen göttlichen Funken mehr wert 
als der des anderen? Warum wird der Mensch nach seinem „Haben“ bewertet und nicht nach 
seiner Menschlichkeit, derer Güte und Liebe? Kein anderes Lebewesen nutzt seine 
Fähigkeiten so entgegengesetzt seiner Natur aus, als der Mensch es zu tun erzogen wurde. 
Wir könnten uns einen Himmel auf Erden erschaffen, denn die Erde ist jede Sekunde dazu 
bereit und wartet nur noch auf unsere Bewusstwerdung! Wir investieren mehr Energie 
damit, dieses verschmutzende, zerstörerische und erbarmungslose System am Laufen zu 
halten, als einen Bruchteil unserer Menschlichkeit und Kraft dazu zu verwenden, es wieder 
zu richten, für die Fülle eines jeden!

- Wir zerstören mehr als wir erschaffen.
- Wir töten, leiden und sterben mehr als wir leben und lieben!
- Wir suchen nach anderen Planeten, weil kein Bedarf herrscht, hier aufzuräumen.

Ich kann gerade nicht noch genauer werden, denn es ist nicht immer einfach, dieses Buch zu 
schreiben. Es öffnen sich alte Wunden, um des Friedens willen, um sie vollkommen zu 
heilen und um Dich davor zu schützen! Du selbst kannst Dir noch tausende weitere 
Argumente aus Deinen eigenen tiefsitzenden Lehren und Beobachtungen ziehen.
Wir haben es in der Hand!

Lieben wir die Kinder (,.. Tiere und Natur...) bitte wieder.
Sie zeigen uns mehr als wir ihnen, was für das Leben und das Miteinander in Freude und 
Freiheit geteilt werden darf. Sie zeigen uns mit deren Leichtigkeit auf, was wirklich zählt. 
Und wir ängstlichen erwachsenen Erziehen (ziehen/entziehen) sie aus deren Unschuld
und machen sie dem System unterwürfig und gleich. Und das sehr oft unter Druck, Zwang 
und Machteinfluss der Erwachsenen und sogar der Eltern in ihrer Unwissenheit und Angst, 
ein „Nein“ denen zu erwidern, die die Kinder nutzen für deren Erhalt .

„(Ich mache Dich zu meinem Objekt! >)  Du tust nun das, was ich will, sonst ...!“

Denn unsere Kinder mussten und müssen weiterhin so viel ertragen!
Sie sind so wundervoll in ihrer anfänglichen Vollkommenheit und Ganzheit. Sie tragen noch 
das bedingungslose Licht der Leichtigkeit, Anbindung und Liebe in sich. Doch sie haben 
nicht die Möglichkeit ihre Kraft zu leben, da das System, an dem die Erwachsenen so stark 
durch Abhängigkeit und Zwang halten, sie korrumpiert (= moralisches Verderben) und ihrer 
Kraft und Wahrheit entzieht (= erziehen) für eine hörige Zukunft in Unterwerfung.

So viele Erwachsene sollen Kinder erziehen, wo sie doch selbst noch das verletzte und 
orientierungs- und hilflose Kind in sich tragen. Sie sollen Kinder erziehen, wo sie sich selbst 
noch nicht bewusst über ihr Leben geworden sind. Sie sollen Kinder erziehen, wo sie den 
Kindern schon die Trennung durch „Strafe“ … (= „In die Ecke mit Dir!“; „Geh auf Dein 
Zimmer!“, u. a.) … nahebringen in ihrem Unverständnis, dem Unsozialen und dem Gefühl 
der Ungeliebtheit/Abspaltung, um der vermeintlichen Gerechtigkeit Herr zu werden.
Wir sollen unsere Kinder erziehen, nicht nach dem Abbild der Natur, sondern durch/unter 
Strafe gestellte Vorgaben, die bei Nichteinhaltung, Richter, Polizei und Jugendamt 
hinzuziehen, um die [vermeintlichen] „Eltern“ wieder auf Kurs zu bringen in ihrer wahren 
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Aufgabe des Erziehungsberechtigten, die durch deren Vorgaben wirtschaftliche 
Verhaltensklone heranziehen sollen.
Doch ist es nicht die persönlich gestörte und verzerrte Einstufung über die Erziehung, die 
den Kindern fehlt, sondern das gesehen-, gehört- und geliebt werden auf Augenhöhe! Wie 
sollen Eltern ihren Kinder ein „gesellschaftliches Gefüge“ beibringen, wo viele doch selbst 
zu oft nicht in der Lage sind, aufeinander zuzugehen. Der Ego-Verstand jedoch möchte 
Kindern unterschwellig vermitteln, wie man sich zu verhalten hat, was wieder nur Vorgaben 
und Programme Dritter waren, in dieser nicht vergebenden, kalten und getrennten 
Gesellschaft. Der Mensch (er)zieht sich selbst durch Polit-Meinungen und religiöse 
Dogmen, denen er sich angenommen hat und später bewundert/erhält, um das Loch der 
Gemeinschaft und Einsamkeit mit dem Pfropfen der über einem Stehenden zu stopfen.

Wir Menschen lernen immer von den Großen. Das ist ein Naturgesetz das benötigt wird, um 
zu überleben. Doch da heute und sonst wo die Eltern im Allgemeinen eine Erziehung durch 
einseitige Vorgaben erhielten sowie übermitteln, die darauf hingehend ausgerichtet wurde 
das System zu erhalten, legt dies somit voraus, sein Selbst und deren wahre Natur zu 
verlassen. Was Eltern an wahrhaftiger Nähe, Werte, Würde und Liebe nicht stemmen können 
durch Arbeit, Mangel, Stress, Sucht, Unwissenheit, Angst, Wut u. a., übernimmt wie seit 
längerem das TV/Handy und Co., in denen wir Verhaltensweisen erlernen durch das 
Abschauen, wie man sich in bestimmten Situationen verhält und gibt, da eben dieser Effekt 
des Abschauens und Lernens angewendet werden soll. Zudem dient hier noch das 
Aufschauen zu Vorbildern aller Art, denen man sich in irgendeiner Art und Weise hingibt, da 
der eigene Wert nie/kaum/selten erhoben oder gesehen wurde, um sich selbst zu lieben und 
sich selbst daraus zu erfahren. Diese Vorbilder tragen unzählige Programme durch 
Verhaltensweisen an sich, denen wir uns unterschwellig annehmen, um vermeintlich richtig 
zu handeln. Das ist Bewusstseinskontrolle in ihrer Umerziehung der menschlichen 
Wesenheit. Doch hier erfahren wir eine Abspaltung, da das wieder nur einem Schauspiel 
dient durch Schauspieler, die meistens unwissend durch eine Art Dreh- oder Verhaltensbuch  
unterschwellig Meinungen vergeben, die ebenso wie die Vorgaben der Erzieher in Kitas, 
Kiga und Schulen deren Vorgaben gleichen. Nur auf weiterführenden Ebenen eben.
Ein psychologischer Eingriff in eines jeden Menschen Natur verhindert unsere Möglichkeit 
zu leben und nutzt uns so für deren Gottlosigkeit und deren Errichtung, eine Welt zu 
erhalten, die durch permanente Durchhalteparolen gekrönt wird, und doch seit 
Jahrtausenden eine Lüge wiedergibt, sieht man sich deren Früchte an, die doch immer 
wieder auf das selbige Ziel hinauslaufen, die Kontrolle und deren Machterhalt.

Doch der Mensch spürt die Qual und Last, die auf und ihm liegen in seiner stillen 
Verzweiflung und Ohnmacht. Der Stress, die Arbeit, der Mangel, die Abhängigkeit und so 
viele andere belagernde Ereignisse, die das Leben bestimmen und uns erst zu diesen 
unbewussten Menschen machen.
Doch auch sind sich sehr viele Menschen darüber im Klaren, dass das Leben eine 
destabilisierende Weitergabe an die nächste Generation bleibt, bis wir den Mut finden, 
wieder aufeinander zuzugehen und das vergangene Dasein gemeinsam zu hinterfragen, um 
uns gemeinsam zu halten vor der Wahrheit, die sich darin auftut. Doch für diese Auflösung 
aus diesem alten globalen Trauma benötigen wir uns, da in diesem Moment Heilung über 
Generationen, Lebewesen und den Planeten selbst ergehen wird.
Leider nimmt fast alles Schaden was bislang mit dem Menschen in Verbindung kommt.
Wir sind die jüngste und durch unsere Umerziehung die unentwickeltste Spezies dieses 
Planeten (jedes andere Lebewesen befindet sich außerhalb der menschlichen-Handhabe im 
Gleichgewicht mit seiner Natur), fühlen und führen uns jedoch wie die göttliche allmächtige 
wütende Spitze auf, der sich zu beugen ist.
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Wären wir nur wieder Menschen. Wir hätten wieder ein wunderbares Leben, da durch Ruhe, 
Leichtigkeit, Freiraum, Liebe, Fülle, Freundlichkeit, Menschlichkeit, Fürsorge, Sinnlichkeit 
und emotionale Wärme wieder eine vergessene geistige Fähigkeit erschlossen werden 
würde, die unser Dasein vollkommener macht!

Zudem haben wir verlernt, über die Generationen … (siehe: Erklärungen der Geschichte und 
dessen Begründungen) … hinweg unsere Kinder wieder vollen Herzens lieben zu können.
Da auch wir nun gewohnt sind, nur unter jeglicher Art Leistung, Lob oder Zuspruch zu 
erhalten. Etwas Herzliches weist oft wenig bis keinen Wert auf. 
Diese Art Liebe zu vergeben oder zu zeigen, indem man zu Höherem anspornen möchte, 
was sich lediglich auf die Leistung bezieht, hat schon lange die Familien erreicht und 
entzweit sie durch diesen Verlust.
Wir geben sie jedoch in fremde Hände, um Geld heranzuschaffen. Sie verlieren an dem 
Urvertrauen zu uns Eltern, da wir es zulassen, dass ihnen Unrecht zuteilwird, bei der 
mechanischen Art sie umzuerziehen aus ihrer Natur heraus in diesen Apparat > Leben. 
Wer liebt sein Kind noch von ganzem Herzen und umsorgt es unabhängig äußerer und 
eigener Faktoren? Welches Kind darf noch Kind sein? Welcher Erwachsene hütet das Kind, 
um dessen Energie und Würde zu schützen? Zärtlichkeit, Sinnlichkeit und Aufmerksamkeit 
und das ohne wirtschaftliches Interesse oder Manipilatio, weichen dem Druck der 
technologischen, wirtschaftlichen und digitalen totalitären Welt!

Wann sagen wir Menschen endlich:  STOPP!  (?), …

… um eine Welt zu errichten, die es wieder lebenswert macht, sie zu beleben. Doch vor 
lauter Angst und Programmierung durch Meinungsmache und Umerziehung sind wir hörig 
gegenüber Rang/Titel > fiktive Autoritäten, Namen, Besitz und der gesellschaftlichen 
Stellung geworden und stellen unsere eigenen unwirtschaftlichen lebensspendenden 
Interessen in den Hintergrund, um die Jagd nach den gottlosen Fiktionen nicht enden zu 
lassen.
Selbst die Lüge, die man sich selbst gegenüber erschafft und verinnerlicht, indem man an 
diesen Gegebenheiten festhält, untergräbt eines jeden Wert, Würde und Menschlichkeit. ♥

Nochmals:
7X151) Quelle: YouTube: https://youtu.be/l7UHCzNj8Ts , oder; Dr. Matejcek - Kinder ohne 
Liebe
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X151)-Dr.-Matejcek---Kinder-ohne-Liebe:9

Gerade „jetzt“ (Corona-Zeit) lassen sich sehr viele vorangebrachte Programmierungen, die 
mindestens auf dieses Land und deren Geschichte von Beginn an wirkten, anschauen …
(= Vorwürfe/Lügen: „Der Deutsche war ein Nazi und darf nun kein nationales Bestreben 
mehr zeigen noch aufweisen; Die BRD ist die völkerrechtliche regierende Einheit 
Deutschlands; Das Schulsystem ist weit entwickelt und das Wissen rechtens; Die Medizin ist 
auf dem neusten Stand, um zu helfen; Die BRD ist ein souveräner Rechtsstaat und hält sich 
an gültiges(?) Recht [Grundgesetz]; Die Artikel des Grundgesetzes werden unumgänglich 
angewendet, da sie die Verfassung sind; Es finden in den Medien Meinungsfreiheit und die 
Wahrheit statt; Alle Organe [= Industrie, Religion, Politik, Wirtschaft] stehen für Freiheit, 
Gleichheit und Gerechtigkeit, zudem geben sie ihr bestes durch Wissen und ihr Gewissen, 
um die Länder stabil, stark und gesund zu halten; Alle Regierungen sehen nur das Beste für 
Mensch, Tier und Natur“; u. v. m.) … und erkennen, und kommen nun zum Einsatz … 
(= Psychologische Mechanismen, dem man sich durch Lehren unterwirft) …, um deren 
Agenda zu schützen. Das Volk wird mit Begrifflichkeiten belagert, in Angst und Panik 
versetzt sowie beschimpft (= rechts-Esoteriker o. Ä.), um jede Möglichkeit zu erhalten, die 
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die Masse durch diese Unwissenheit und Angst und deren Trace … (= Protokoll oder 
Abzeichnung über den Ablauf eines der erlernten Programme) … versetzt hält und irrational 
macht, um so die hinterfragende Masse (Bürger/Volk) nicht erreichen zu können, die erst die 
Macht besitzt, die Zukunft und eine Veränderung im Namen Gottes zu schaffen.
Wenn der Mensch, egal wo, versteht, dass er egal welchen Stand, Titel oder Reichtum er 
besitzt, nicht mehr ist als ein Programm Dritter, das ihn lediglich benutzt, um deren 
Interessen zu erreichen und ihn anschließend fallen lässt, er zu deren Unmenschlichkeit 
erzogen wird, um Teil dieser satanischen Zerstörung zu werden, erst dann wird er merken, 
dass er unter ihnen nie sein(e) wahre(s) Selbst, -liebe, -leben erfahren und finden darf/wird. 
Erst dann werden wir unsere Kraft bündeln dürfen, unsere verborgenen Fähigkeiten finden 
und die Welt zu einem wundervollen Ort machen können. Doch muss es soweit kommen?

- Technik:
Warum wird Technik konstruiert und konsumiert, die Schaden und Zerstörung bei der 
Gewinnung der Rohstoffe verursacht, sie, die nicht durchdacht und eher auf Zerfall als auf 
Erhalt und Sinn konzipiert ist? Jene, die bei der Verwendung zu gesundheitlicher Belastung 
führt und bei der Entsorgung ein ökologisches Desaster verursacht und hinterlässt?
All diese Punkte könnten nach heutigem Mainstream bereits schon um ein Leichtes wieder 
auf Werterhalt überarbeitet werden (= Mechanisierung / derzeitige Digitalisierung / oder 
nicht zur Entscheidungsübernahme angewandte Digitalisierung).
Doch diese Technik soll so sein, wie sie ist und darf nahezu keine positive Auswirkung 
beinhalten.
Warum sollten wir so viele menschliche Eigenschaften, vor allem die geistigen, durch die 
Maschine ersetzen lassen, die doch zu einer Verarmung und Rückbildung unserer 
Fähigkeiten führt?
Warum wird geplant, den menschlichen Körper in sehr naher Zukunft mit der Technik zu 
kombinieren/verschmelzen? Cyborg > Lebewesen, das technisch ergänzt oder erweitert ist.

Stichwort:
Google = Quantentechnik/Quantencomputer > Neuralink Projekt „von“ Elon Musk (Tesla 
Chef) = Robotervernetzungssystem des menschlichen Gehirns; NFC-Handchips / 
Handimplantate.

Es wird uns mitgeteilt, dass diese Methode Prothesen und andere Erkrankungen und 
körperliche Ausfälle unterstützen möchte, doch wird anderswo mitgeteilt, dass dies 
eine 10 x bessere Übertragung von Hirnströmen mitteilen wird, die nicht nur die 
Leitfähigkeit und Ausschläge bei dem Administrator erscheinen lassen, sondern von 
dem Probanden gesehenes und gedachtes in Bilder umwandeln kann, sodass alles, 
selbst die Gedanken übertragen und ausgelesen werden können. 
Eine Rückkopplung wird dazu führen können, Zugriff auf dasjenige Gehirn zu 
erlangen. Inwieweit dieser Zugriff Steuerungen von Gedanken und Bewegungen 
zulässt, kann sich theoretisch einfach erklären lassen. Der Mensch ist nun eine 
Maschine. Doch deren Werbetrommel wird Dir natürlich eine Oberfläche anbieten, 
die vor Einsatzmöglichkeiten all diese benannten überlagern wird. Hierzu: 
Quelle: Odysee: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Neuralink-Projekt-
%28Musk%29:5?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG , oder; Neuralink 
Projekt (Elon Musk)

Warum stellen auch die Regierungen und all ihre Hintermänner Gott oder das Schöpferische 
in seiner Unfehlbarkeit und Vollkommenheit in Frage, entweder durch die Veränderung oder 
Entnahme menschlicher Eigenschaften oder körperlicher Bestandteile (DNA) oder durch das 
ergänzen-Wollen durch mechanische und digitale Fremdkörper?
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Und warum bedarf es der öffentlichen Schwierigkeit, sich wieder an die menschlichen 
Fähigkeiten zu wagen und sie wieder zu öffnen und zu nutzen, wo sie doch natürlichen 
Ursprungs sind, und die Technik nur einen extrem aufwendigen Nachbau darstellt?
Sollen uns Nullen und Einsen [„111000101001100110100101“ = Binärcode] nun doch 
ersetzen oder gar ablösen? Bald wird dieses Spektrum von 0 bis 7 ausgebaut.
Will der Mensch durch die Interessen der Eliten, deren Geheimdienste und Militär benutzt, 
gehalten, digital verwaltet und eingesetzt werden, ohne die Gegenwehr des eigenen Willens, 
des Göttlichen, Geistigen und Menschlichen, die ab diesem Zeitpunkt nur durch einen 
Knopfdruck entnommen werden können (= technische Übernahme eines Menschen durch 
Fremdsteuerung Dritter und dessen Eingreifen in dessen Bewusstheit und dessen Willen)?

Der Mensch sieht doch heute schon was passiert, wenn wir nicht gleich mit dem System 
überein sind und demonstrieren, da kein anderes Gehör mehr vernommen wird.
Was geschieht, wenn sie Zugriff auf unser Gehirn haben?
Doch ist diese Digitalisierung ein Werkzeug, das nicht nur Unheil antreibt und erzeugt durch 
deren Entstehung, sondern haben wir Menschen fast keinen Einblick in dieses Werkzeug, 
wie die Administratoren (= Politik, Kirche, Militär, Wirtschaft) dieses schlussendlich 
anwenden möchten, nachdem sie es uns durch Angst, Werbung, Zwang, Interesse, Gier und 
deren Lüge verkauften und als überaus wichtig mitteilen.
Anders bei den mechanischen Errungenschaften (= Magnetmotor/Freie Energie auch über 
die kalte Fusion211 und dessen Motoren).

Denn selbst die Entwickler großer Firmenunternehmen (= z. B. Steve Jobs [Gründer von 
Apple]) verweigern ihren eigenen Kindern und sich selbst dieser Technik, die sie 
produzieren, die durch Regierung, Lobby, Medien in der Welt schließlich gefeiert und 
angenommen werden möge als Weltneuheit und scheinbare Lebensnotwendigkeit.
Warum holen wir nicht wieder das alte Wissen von Nikola Tesla, Viktor Schauberger oder 
Friedrich Lüling und so vielen anderen tollen Menschen aus den Bunkern der Regierungen, 
um zusammen daran zu haben?
Sind die Abhängigkeit, der Machterhalt und die Kontrolle dafür der Grund? Natürlich!
Alles, was wir für den Übergang zu einer wundervollen Erde benötigen, ist bereits da.

211 = Als kalte Fusion bezeichnet man Verfahren, die eine als Energiequelle nutzbare kontrollierte Kernfusion 
von Wasserstoff-Isotopen herbeiführen sollen und dazu keine thermonukleare Reaktion, also kein Plasma mit 
hoher Temperatur und Dichte benötigen.
Viele Wichtige nachhaltige Erfindungen bestehen bereits. Ob im Bereich der Technik, der Gesundheit oder der 
Ökologie(212). Doch zu viele Wissenschaftler müssen dafür ihren Preis zahlen, das Öl, Kernenergie, Kohle 
und andere „Erneuerbare Energien“ ihren erhaltenden und kostspieligen Weg in die Geldbeutel der Völker zu 
finden, um sie an die Industrie abzugeben und weiter an sie zu binden (= Abhängigkeit). Wenn nicht freiwillig, 
dann unter der Errichtung verschiedenster Steuern und Abgaben, um sich Zugang zu dem Geldtopf zu 
gewähren, der einst einmal für das Volk selbst da sein sollte.

7X151-1) Quelle: Intern: Kalte Fusion – Eine Möglichkeit
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X151-1%29-Kalte-Fusion-%E2%80%93-Eine-M
%C3%B6glichkeit:8?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

212 = Die Ökologie ist gemäß ihrer ursprünglichen Definition eine wissenschaftliche Teildisziplin der 
Biologie, welche die Beziehungen von Lebewesen untereinander und zu ihrer unbelebten Umwelt erforscht.

Ich habe absolutes Verständnis für eine technische Weiterentwicklung, doch nur, wenn sie 
alle ebenen bedient und die Menschheit als solche weiterführt, ohne Schaden, Zwang oder 
Einfluss durch Entscheidungen (= z. B. Kredit: ja/nein) jedweder Art zu hinterlassen.
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Ein Beispiel zu MP3:
Die MP3-Komprimierung verstärkt negative Emotionen wie Beängstigendes und Trauriges, 
während positive Emotionen wie glücklich sein, heldenhaftes, romantisch, lustig und ruhig, 
geschwächt werden. Mit der Grund dafür ist, dass die Spitzen/Amplituden der „Ausschläge 
der Frequenzen (= bis 80 %)“ entnommen/abgetrennt werden, um Speicherplatz zu sparen. 
Doch genau diese enthalten den wichtigen Anteil, der sich als positiv auf den Menschen 
auswirkt, nun nicht mehr. Doch beworben wurde der zusätzliche Speicherplatz. 

 ►MP3 Datei

 ►WAV, eine unkomprimierte   
 PCM-Datei.
    Das Klangspektrum  
 beinhaltete alle  
 Frequenzbänder, die das
 Gehirn ohne fehlenden
 Einfluss aufnehmen kann.

Zudem noch die Umstellung auf 432 Hz, und wir befänden uns hinsichtlich dieser 
Möglichkeit und Anwendung wieder auf einem sehr guten Weg.

Eine Studie zeigt Auswirkungen der MP3 Kompression auf emotionale Wahrnehmung:
„Hong Kong, 16.12.2016. Eine jüngst von Wissenschaftlern der Hong Kong "University of 
Science and Technology" durchgeführte Studie zeigt auf, welche Auswirkungen die MP3-
Kompression auf die emotionale Wirkung von Instrumentenklängen hat. Ausgangspunkt der 
Untersuchung war die Tatsache, dass zum einen bei der Komprimierung einer Audiodatei in 
das MP3-Format akustische Informationen verloren gehen und die Unterscheidbarkeit von 
Instrumenten abnimmt und zum anderen, dass Instrumentalklänge emotionale 
Charakteristika aufweisen.
Die Forscher in Hong Kong nahmen dies zum Anlass, um in paarweisen Testreihen die 
emotionale Wirkung unkomprimierter Aufzeichnungen von Instrumenten im Gegensatz zu 
MP3-Komprimierten Audiosignalen in drei verschiedenen Kompressionsgraden von einer 
Testgruppe bestimmen zu lassen. Ausgewählt wurden die Instrumente wie Fagott, Klarinette, 
Flöte, Horn, Oboe, Saxophon, Trompete und Violine. Das Raster an emotionalen Wirkungen 
wurde gebildet aus den Kategorien: fröhlich, heroisch, romantisch, komisch, ruhig, 
mysteriös, schüchtern, zornig, ängstlich und traurig.
Die Ergebnisse zeigten, dass durch die MP3-Kompression emotionale Wirkungen, die von 
den Forschern als gewissermaßen negative emotionale Zustände subsumiert werden, eine 
Verstärkung ihrer Charakteristik erfahren. Dies gilt für die Emotionskategorien: Traurig, 
ängstlich, schüchtern und mysteriös. Positive emotionale Charakteristika wie fröhlich, 
heroisch, romantisch, komisch und ruhig wurden in der MP3-Komprimierten Fassung 
dagegen deutlich weniger emotionale Wirkung zugesprochen. Nur die Wirkung der 
emotionalen Kategorie zornig war von der Komprimierung unbeeinflusst. Darüber hinaus 
zeigte sich, dass sich die Komprimierung auf die individuelle Färbung der verschiedenen 
Instrumentalklänge unterschiedlich stark auswirkt. So war die wahrgenommene Änderung 
bei Klarinette, Oboe und Saxophon am stärksten, beim Horn wurde die geringste 
Klangveränderung durch die MP3-Komprimierung wahrgenommen.“
Quelle: https://magazin.klassik.com/news/teaser.cfm?ID=13169 .
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> Versteht man nun mindestens all die technischen Zusammenhänge, die verfälscht 
auf alles Leben 24/7 einwirken … (= 3G bis 5G Sendemasten, MP3, Bluetooth 
(Kopfhörer), W-LAN, Handy, schnurlose Telefone, Kopfhörer und Boxen, 
Stromkabel, Smart-Meter, Mikrowelle u. v. a.) …, ohne dass wir von dieser 
Negativität in Kenntnis gesetzt werden, bleibt der klare Gedanke nicht aus, dass 
Traurigkeit, Krankheit, Mangel und zu viele andere ungute Einflüsse auf uns so erst 
gar nicht behandelt werden können, zählt man die Ernährung, Umweltbelastungen, 
Ängste, Stress, Vernachlässigung im Sozialen, Medikamente/Alkohol, Mangel der 
sinnlichen und körperlichen Zuwendungen, fehlender Menschlichkeit, diese 
Lebensweise, geistige Einschränkung, Belastung aus Arbeit und Co., deren 
Umständen, die sehr auf die Psyche wirken, und anderes hinzu. ♥ <

Zudem noch der verfälschte Kammerton A (= 440Hz anstelle von 432Hz), und Musik wird 
zudem zu einer negativen Eigenschaft. Die Werbung erklärt natürlich den vorteilhaften 
Grund für die Anwendung … (= z. B. Kompression für kleine Dateien und mehr 
Liederspeichermöglichkeiten auf einem Datenträger sowie deren digitalen Anwendungen) 
…, sodass der Verbraucher/Nutzer durch diesen einseitigen und positiv benannten Aspekt 
lediglich den Vorteil erkennen möchte. Doch wie bei nahezu allem anderen ist auch das nur 
Blendung. Hinterfragt man oder holt man sich eine Dritte oder Vierte Meinung ein, die 
mehrere Blickwinkel auf das/ein Ereignis zulässt, erhält man zumeist ein anderes Ergebnis 
oder weitere negative Eigenschaften, die der einst positiven Werbung mehr abverlangt 
haben, als sie einen Nutzen besitzen.

Hierzu ein Beispiel und Ausschnitt einer Anzeige:
„Ein gutes MP3 ist im Vergleich zu einer WAV Datei ca. 80 % kleiner. Dies wird mit einer 
Reduktion der Audioqualität erreicht. Der Trick dabei ist, dass - zumindest in der Theorie - 
nur die Bestandteile aus der Audiodatei entfernt werden, die unhörbar sind.“

> So wie diese Teilinformation aus dem Großen und Ganzen lassen sich nahezu alle 
Bekanntgaben und Mitteilungen anschauen und bruchstückhaft anwenden, wo doch 
die so sehr wichtigen Informationen, die Einfluss auf das Umfeld nehmen, nicht 
mitgeteilt werden. Erinnere Dich nochmals an die Hong Kong-Studie . <

Deren Information hört sich verständlich, logisch und anwendbar an. Doch ist das nur eine 
Meinung eines für diesen Bereich ausgezeichneten „Fachmannes“, der diese Informationen 
auch nur weitergab, um Geld dadurch zu verdienen. Und wenn nicht er, wird sich ein 
anderer finden. Die Masse der Mensch ist/wird schon nahezu dazu genötigt, jegliche 
Mitteilungen glauben zu müssen, da gar nicht der Raum besteht, sich um diese permanenten 
Neuerscheinungen zu bemühen, in ihrem wirklichen Wirken im Verlauf der Zeit. 
Hier werden die geistige Trägheit, die vermeintliche Abgabe der Verantwortung und die 
Unwissenheit wieder durch Dritte ge(/be)nutzt.
Doch wie man weiß, hat gerade der Einfluss auf uns Menschen, den man nicht sehen, 
riechen, weder hören noch bewusst fühlen kann, eine so enorme Rolle.
[Technisch erzeugte Strahlen, Schwingungen und Frequenzen = Elektromagnetisches Feld]

„Oft werden Fakten an eine Theorie angepasst,
anstatt eine Theorie für die gemessenen Fakten aufzustellen.“

Kann es sein, dass diese/unsere und andere Regierungen nichts von Tesla und seinen 
hunderten Patenten und Erfindungen wissen? Oder gehören auch sie zu dem Netzwerk, die 
kostengünstige oder gar kostenfreie und zukunftsweisende sowie nachhaltige Energie und 
deren Errungenschaften wissentlich Hand in Hand mit der daraus profitierenden Industrie 

213



unterdrücken, um weiter Geld und Kontrolle aus den Völkern zu fördern(!)? Auch, um die 
Umerziehung zu: „Geiz ist Geil!“; „Billig und noch billiger!“, oder: „Schick soll es sein!“, 
sowie deren Wegwerf-Erziehung und minderwertige Versorgung und Materialien aufrecht zu 
erhalten. Bezüglich meiner Recherchen begehen und begingen auch hier alle Regierungen 
Hochverrat und wissentliche Unterstützung und Befürwortung an Zerstörung, Krankheit, 
Lüge, Verdummung, Unterdrückung, Erpressung, Irreführung durch Korruption gegen ein 
Volk und die Natur. Mir liegt es fern eine Behauptung zu erstellen, doch liegt mir kein 
anderes Ergebnis vor nach allen zusammengefügten Recherchen und Hintergründen.

Warum wird Technik durch die Entscheidung der Kommunikationsinstitute über den Willen 
der Völker installiert, die nachweislich Schaden an Natur, Tier und Mensch mit sich bringt?
Beispiele: WLAN-Strahlung, Geldkarte oder Handchip mit NFC Aktivierung213,
Smart Meter-Stromzähler und -Wasserzähler Strahlung, Strahlung von Telekommunikations-
masten wie 5G, sowie WLAN in Schulen sowie Krankenhäusern und Kindergärten, wie 
auch in Kirchtürmen, Strahlung von Babykameras, WIFI-Strahlungszwang in Autos/Zügen 
und auf öffentlichen Plätzen, Strahlung von Küchengeräten, Strahlung der 
Photovoltaikanlagen, der TV und Multimedia Geräten, Bluetooth Kopfhörer und andere 
Verbindungen, die der Handys und Schnurlostelefonen, die der Sendeanlagen, die 
Einwirkung und Frequenz von Leuchtmitteln (= LED), technische Sendeanlagen wie 
HAARP (= High Frequency Active Auroral Research Program) = Diese wiederum auf sehr 
vielen Kontinenten zu finden sind, auch in Deutschland (Rostock) durch die USA gesteuert. 
Messungen und Untersuchungen wiesen auf, dass diese Technik die Schumann-Resonanz 
nahezu verschwinden lassen kann, die wiederum den menschlichen Organismus in 
Synchronizität214 mit der Natur/Umwelt hält, und, und, und? Diese Technik wird jedoch für 
das sogenannte Geo-Engineering215 verwendet, wodurch alles andere sowie der Natur 
weichen muss.

Dr. Heinz-Peter Wirtz konnte nachweisen, dass die Schumannfrequenz von 8 Hz durch 
technische Hilfsmittel unterbrochen wird, welche jedoch nicht nur der menschliche 
Organismus benötigt, um über die Zirbeldrüse auch die Synchronizität mit der Erde 
herzustellen, welche Einfluss auf unsere spirituelle Wahrnehmung nimmt.

Unterbrechung für Erläuterungen:
213 = Was ist NFC-Strahlung? Der Übertragungsstandard NFC (= Nahfeldkommunikation) weist einige 
Besonderheiten auf, die ihn von Bluetooth und WLAN abgrenzen. Er stellt jedoch eine weitere kabellose 
Sende- und Empfangsmöglichkeit dar, die an der Entstehung von Elektrosmog beteiligt ist. Die von 
elektromagnetischer Strahlung verursachten Schäden sind jedoch inzwischen keine Vermutung mehr, sondern 
erwiesene Fakten. Alle drahtlosen Übertragungstechniken, so auch die Nahfeldkommunikation, arbeiten im 
Bereich der Hochfrequenz. Das bedeutet, sie nutzen elektromagnetische Wellen zum Senden und Empfangen 
von Daten. Diese hochfrequente, elektromagnetische Strahlung ist besonders kritisch zu betrachten, weil diese 
tief in biologische Prozesse eingreifen kann und zur Verbreitung von Elektrosmog beiträgt.
Die Übertragungsrate dieser Technik liegt bei 424 Kilobits pro Sekunde.
214 = Als Synchronizität bezeichnete der Psychiater und Psychoanalytiker Carl Gustav Jung (1875 – 1961) 
zeitlich korrelierende (= Wechselbeziehung zwischen zwei oder mehrerer Merkmale) Ereignisse, die nicht über 
eine Kausalbeziehung verknüpft sind (die also akausal [= Ursache] sind), jedoch als miteinander verbunden, 
aufeinander bezogen wahrgenommen und gedeutet werden.
Eine weitere Deutung unter dem Begriff erklärt: Alles, was Du denkst oder tust, hinterlässt eine kleine 
stoffliche sowie feinstoffliche Spur, eine leichte Kräuselung im Feld (=Akashafeld) des Universums. 
Du telegraphierst unbewusst Deine Gedanken und Gefühle in Dein Umfeld (= morphisches Feld). Alles ist mit 
Allem verbunden durch uns unbekannte Kraftfelder. Alles, Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft, ist 
miteinander verknüpft, auch wenn sich das in den Gedanken der meisten Menschen sehr fern anhören mag, da 
doch diese Begrifflichkeiten und Gedankengänge nicht mit dem materiellen Leben, wie man es zu leben habe 
oder sollte, im Einklang oder Zusammenhang stehen, weder im Alltag oder Schulen behandelt, noch 
interessiert erkundet werden. Es gibt kein Getrenntsein zwischen Dir und irgendjemandem oder irgendetwas 
(alles ist mindestens Schwingung und Frequenzen). Jede einzelne Deiner Regungen, so klein sie auch sein 
mag, wird in ein geistiges Geflecht, gleich einem Nervenbündel, eingebracht und kann wiederum wirken. 
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Wir sind letztlich alle miteinander synchronisiert oder gleichgeschaltet durch Verbundenheit. 
In der Schulwissenschaft würde man diese Thematik unter dem Begriff: hundertsten Affen, wiederfinden. 
Daher finde ich in diesem Zusammenhang den Begriff: Gedankenhygiene, als sehr angebracht, um schon 
alleine sich selbst gegenüber die zu oft und zu viel geführten Verstandesspekulationen und die daraus 
hervorgehenden (...negativeren...) Emotionen zu lindern, da diese die eigene Psyche in eine nahezu endlose 
Diskrepanz (= Missverhältnis) versetzen können/werden, die doch den Augenblicken mit positiven 
Erinnerungen oder Gedanken durch Gefühle füllen könnte/sollte/dürfe! Durch Meditation u. a. Übungen 
erhältst Du nach einiger Zeit die Möglichkeit, der Beobachter Deiner Gedanken zu werden (du wirst ab und an 
immer wieder auf diese oder ähnliche Mitteilungen durch Wiederholung treffen). Mit ab diesem Tag wird Dir  
Bewusstsein ein Begriff werden, und Du wirst erfahren, wie lange in Deinem Leben die Verstandesgedanken 
Deinen Geist nicht zur Ruhe haben kommen lassen. Wie lange der Verstand einem die Zeit geraubt hat, in der 
man irgendetwas Schönes durch geistige Freiheit in seinem Umfeld wahrnehmen hätte können, um sich daran 
zu erfreuen.
Kurz: Zufälle und mysteriöse Gegebenheiten erhalten unter dem Aspekt der Synchronizität ein ganz neues Bild, 
das bei dem Zulassen dieser universellen Möglichkeit das Leben sich aus einer neuen fantastischen Seite 
zeigen lässt. Wünsche und Gedanken werden Dir in der Zukunft begegnen. Eventuell unter einem anderen 
Licht, doch wirst Du diese Parallelen entnehmen können, öffnest Du Dein Bewusstsein für diese Gegebenheit.

Ich gehe hier nicht auf die Gedankenerschaffung und Lehren der Gesellschaft ein … (= Männer weinen nicht 
und zeigen keine Schwäche. Auch keine Emotionen. Man hat sich so zu verhalten, um anerkannt und sich 
zugehörig zu fühlen. Ich sollte dies und das beherrschen, da es von mir verlangt wird. Ich habe mich hier oder 
dort so zu verhalten, wie es mir durch eines der Mitteilungsmöglichkeiten übermittelt wurde. U. v. m.) …, da 
diese mindestens ein weiteres Kapitel füllen würden.
- Ich möchte Dir gleich einen Satz aus einem Buch: Der sonnenhelle Pfad / Die Mutter , von: ( Übersetzung =) 
Ulrike Breuer / Sri Aurobindo Ashram Press, Pondicherry, Indien , ISBN: 9788170583356; … vorstellen, die 
es nicht genauer hätte treffen könnte.

Bevor wir jedoch zu deren Inhalt kommen, werde ich diesbezüglich einige Worte an Dich richten.
Wie im letzten Abschnitt der vorangegangenen Erläuterung angegeben, stellt die Bedeutung der 
„Gedankenhygiene und seelischen Reinigung“ eine sehr wichtige Anwendung für das stetige Gefühl, das wir 
selbst erzeugen und permanent mit uns tragen, dar.
Wie Du weißt, erschaffen unsere Gedanken wiederum Gefühle, die wiederum unsere Realität als Gefühl durch 
das Gefühl erstellen, und dieses wahrzunehmende Gefühle als das „Jetzt“ darstellt, da in der Regel jedoch aus 
der Vergangenheit oder den Zukunftsprognosen des Verstandes heraus konstruiert wurde. Wie fühle ich mich 
jetzt? Doch fühle ich mich jetzt gerade so durch Gedanken aus der benannten Vergangenheit oder der Zukunft. 
Oder weil ich das Ereignis gerade aus dem wahrhaftigen JETZT als Gefühl wahrnehme? Dann ist es real, 
pressend und gegenwärtig, ohne Einflüsse der Vergangenheit oder der fiktiven Zukunft. Dann wäre das Jetzt 
wirklich das Gefühl aus dem gegenwärtigen Erlebnis und Gefühl, dem man sich genau dann annimmt (= ob gut 
oder schlecht), das Jetzt!“ Beachte jedoch die benannten äußeren Einflüsse wie Nachrichten o. Ä., die eben 
ebenso sofortigen Zugriff auf Deine Gefühle und die Realität Deiner Wahrnehmung nehmen möchten/werden.
Erst ohne die Vergangenheit, äußere negative Einflüsse, Ablenkungen/Betäubungen/Mangel, Verstandes-
prognosen der Phantasie und ihrer Meinung und ohne die Vorstellung der Ereignisse oder Entwicklungen der 
Zukunft, befindest Du Dich im Jetzt und gegenwärtigen Augenblick, indem Du das vollkommen wahrnehmen 
darfst, für das Du Dich gerade hingeben möchtest (= Tiere, Musik, Kunst, Kinder/Mitmenschen, Feste, Freude, 
Natur/Wind/Wasser/Bäume, der Ruhe, Gesang, Tanz, Meditation, Sexualität, essen/Geschmack und Co.)

> Ich möchte es Dir nochmals in einer anderen Form versuchen zu erklären.

„Woran auch immer Du denkst, das erschaffst Du. Ich denke an etwas Gutes, so fühle ich Gutes und Schönes. 
Ich denke an etwas Schlechtes, so fühle ich dieses in mir. Ständig erschaffst Du durch Deine Gedanken 
unsichtbare Wirklichkeiten. Denn unsichtbar erscheinen sie durch ihr „nicht greifen-Können“. Doch das 
Gefühl wird gefühlt werden. Wenn Du auch nur eine Sekunde lang an etwas denkst, dann erschaffst Du es als 
unsichtbare Realität für die Dauer eine Sekunde. Wenn Du Stunden, Tage oder jahrelang an etwas denkst oder 
diese Schönheit oder diesen Zorn in Deinen Gedanken hältst, dann ziehst Du diese unsichtbare Realität 
allmählich irgendwie auch in Deine materielle Welt hinein. Wenn Du in Deinem Bewusstsein über Monate 
oder Jahre hinweg an Deiner Vorstellung festhältst (= nicht vergeben können / nicht loslassen können), egal, ob 
gut oder schlecht, dann erschaffst Du damit eine beständige unsichtbare Realität, die immer stärker und stärker 
wird, und schließlich Gestalt annehmen und in der Sichtbaren materiellen Welt somit in Erscheinung treten 
muss (= Stress, Angst, Mangel, Leid, Hass, Wut oder Zorn lassen sich stets in einem Gesicht [= Falten/ 
Augenringe/Zornesausdruck/verbittertes äußeres], in den Zellen und der Psyche widerspiegeln. 
Diese negativen Gedanken übertragen sich auf den Körper z. B. durch eine Übersäuerung u. v. m. 
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Freude, Ruhe, Liebe, Schönheit und Harmonie hingegen tragen ebenfalls diese Kraft in sich. Doch führen sie 
zu dem, was sich auch hier sehr deutlich im Außen/Gesicht sehen lässt. Auch im Inneren führt sie zu einem 
starken Immunsystem und starken unterbewussten Verhaltensweisen, die einen zu sehr unterschätzten 
gravierenden Anteil auf Dein Leben haben [= z. B. Selbstliebe]!)“.

„Wann immer Du etwas denkst, dann ziehst Du seine Entscheidung aus dem unsichtbaren Strom der 
Wirklichkeiten an Dich heran.“ 

 
 Hier erinnere ich Dich sehr gerne nochmals an das Hörbuch: Der Gott in Dir, von: Prentice Mulford, unter 
der Quelle: 6X18) – Der Gott in Dir – . (Wirklich unglaublich empfehlenswert, für die eigene Selbstfindung!)

Gerne immer und immer wieder höre ich dieses Hörspiel, um mir seine Essenz zu 
verinnerlichen und die Blockaden, unverständliches oder Verwirrungen sich erklären und/ 
oder lösen können, nimmt man dieses Wissen bewusst an.

Nun der Inhalt zum benannten Buch: „Der sonnenhelle Pfad / Die Mutter“:
„[…] Im vorliegenden Band, mit Auszügen aus Gesprächen, spricht die Mutter über die Qualitäten, die man 
entwickeln muss, um innerlich zu wachsen und ein harmonisches spirituelles Leben zu führen. Sie weist auf 
die Schwierigkeiten des spirituellen Pfades hin und erläutert, wie man seine Schwächen überwinden, seine 
Beziehungen mit anderen Menschen gestalten und die Probleme des täglichen Lebens meistern kann. 
Andere Themen beziehen sich auf Arbeit, Gesundheit, Geld. So sagt sie: "Es gibt immer – wahrscheinlich ist es 
unvermeidlich – den Pfad des Sich-Mühens, und dann gibt es den sonnenhellen Pfad. Und nach vielen 
Überlegungen hatte ich eine Art spirituellen Ehrgeiz, wenn man es so nennen will, der Welt einen sonnenhellen 
Pfad aufzuzeigen, um die Notwendigkeit von Leiden und Kämpfe auszuschalten." […]“ – Die Mutter
-----

Ein weiteres Zitat aus Seite 52:
– Innere Reinheit –

„Man darf es niemals unterlassen, sein Zimmer zu säubern, es ist sehr wichtig. Innere Reinheit ist mindestens
so bedeutend wie äußere Reinigung. Vivekananda hat geschrieben, ich kenne nicht den Originaltext,

ich habe nur die französische Übersetzung gelesen: "Man muss jeden Morgen seine Seele und seinen Körper reinigen,
aber wenn Du nicht für beides die Zeit hast, ist es besser, die Seele zu reinigen als den Körper".“

> Ich werde den Bereich nun kurz verlassen, um auf die nachfolgenden Informationen einzugehen, denen 
wahrlich viel mehr Aufmerksamkeit zustehen sollte, da sie unglaubliche Auswirkungen auf uns nehmen!
Befreie Deinen Verstand, und nimm vorerst offen auf, was Du nun als Informationen erhalten darfst. Nach 
diesen Zusammenfassungen und weiteren eigenen aktiven Beobachtungen und Recherchen wirst Du Dir eben-
so eine Wahrheit oder Ablehnung deutlich machen können. Danke vorab für Deine Offenheit, da sie durch den 
Mainstream bereits sehr in die bekanntliche „Ecke“ gerückt wurde, um ebenso davon Abstand zu nehmen. <

215 = Der Sammelbegriff: Geoengineering, auch Geo-Engineering oder Climate Engineering bekannt, bezeichnet 
vorsätzliche und großräumige Eingriffe mit technischen und chemischen Mitteln in geochemische oder 
biogeochemische Kreisläufe der Erde. So wird auf Kosten von Billiarden von Insekten, Tieren und Pflanzen sowie der 
Gesundheit der Menschheit der Versuch unternommen, mit verschiedensten Techniken die Erderwärmung zu stoppen, 
wo doch genau die Industrie und deren Wegweiser mitunter die Ursache dafür sind, betrachtet man sich diese Mitteilung 
aus der Sicht, wie sie uns erreicht. Warum sollten es ihnen gelingen, wenn ihnen der nachhaltige Aspekt und der 
Umgang mit dem Erzeugten nicht gelungen sind, da das Geld und die billige Nutzung der Natur dazwischenstanden?
Es wird nun weiterhin künstlich in die Natur eingegriffen. Stürme, Dürren u. a. Simulationen können über die 
ausgebrachten Stoffe und der Anwendung ebenso künstlicher elektromagnetischer Felder … (= HAARP = High 
Frequency Active Auroral Research Program. Das HAARP ist ein US-amerikanisches ziviles Forschungsprogramm, bei 
dem Radiowellen zur Untersuchung der oberen Atmosphäre eingesetzt wurden) … erzeugt werden.
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– Doch keine Spinnerei? HAARP in EU-Papier als Klima-Waffensystem bezeichnet –
Quelle: https://report24.news/doch-keine-spinnerei-haarp-in-eu-papier-als-klima-waffensystem-bezeichnet/ .
> Original-Speicherort, deutsche Sprache (DOC_DE\RR\370\370003)

Ausschnitt zum Inhalt:
„Im Archiv des Europaparlaments haben aufmerksame Bürger ein Dokument aufgestöbert, dem sie 
angesichts der zunehmenden Unwetterkatastrophen große Bedeutung zumessen. Darin wird über eine 
Reihe von Waffensystemen berichtet, unter anderem über das US-amerikanische HAARP System, das 
als nicht tödliche Waffe eingeordnet wird. Offiziell – und auf offenkundig von Desinformanten 
betriebenen Seiten wie Wikipedia – handelt es sich um ein Forschungsprojekt. Jegliche 
anderslautende Vermutung galt bislang als Verschwörungstheorie. […]“
Hierzu: Geoengineering oder Chemtrails > https://t.me/Freiheit369/410 

Dr. Rosalie Bertell, die den Alternativen Nobelpreis 1986 erhielt, war eine der wenigen Expertinnen, welche 
die Chemtrails und HAARP beim Namen nannte, deren Entwicklung recherchierte und vor diesen Techniken 
warnte. Frau Dr. Bertell war der Auffassung, dass diese und andere Experimente nicht nur Wetterveränder-
ungen hervorrufen, sondern hauptverantwortlich für den Klimawandel seien. Dr. Rosalie Bertell schrieb ihr 
wichtiges … 
… Buch: Kriegswaffe Planet Erde, ISBN: 978-3941956360, das so umfassend, wie kaum ein anderes Buch die 
Gefahren der exotischen Wetterwaffen beschreibt: HAARP, Chemtrails, Skalarwaffen, Wettermanipulation und 
die toxischen Sprühaktionen in unserer Atmosphäre.

Wenn möglich gerne die Quellen   7X152)   bis   7X156)   ansehen:  
7X152) Quelle: Intern: HAARP, Chemtrails, Wetter-Waffen. Alles Verschwörungstheorie? Eine unglaubliche 
Zusammenfassung! ♥
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X152)-Haarp,-Chemtrails,-Wetter-Waffen.-Alles-Verschw
%C3%B6rungstheorie.-Eine-unglaubliche-Zusammenfassung.:b

Kannst Du Dich noch daran erinnern, dass uns Bill Gates 2020 neben seiner Frau mit einem 
süffisantem Lächeln … (= in oft selbstgefälliger, überheblicher, auch spöttischer Weise ein Gefühl von 
Überlegenheit zur Schau tragend) … durch die Kamera mitteilte: „Es wird ein langer und kalter 
Winter (= von 2020 auf 2021) werden.“?
Und was haben wir gerade? Als säße er an den Bedienerpulten oder stünde mit den Menschen und 
dem Militär in Kontakt, die durch die benannten und gezeigten Einrichtungen das Wetter 
kontrollieren. Denn durch die Angst, gepaart mit Bewegungsmangel, zudem der Vitamin D Mangel 
durch die fehlende Sonne und auftretenden Depressionen, welche mit dem tristem und kaltem Wetter 
in Verbindung stehen, zudem die Einsamkeit durch Desozialisierung und die Angstpropaganda der 
Politik. So gibt es sehr viel mehr Grippe- und Influenza-Erkrankte (= Covid-19) als normalerweise.
Und genau so kann die nächste Welle deren Impfungen durch Begründung folgen.

[ Wissenswert: Im Mainstream durchgesickert: Klimawandel durch Wetterwaffen ; unter: https://www.kla.tv/28524 ]

Hierzu:
7X152-1) Quelle: Intern: „… die Erde, das Wetter und das Klima künstlich zu steuern.“
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X152-1%29-%E2%80%9E%E2%80%A6-die-Erde%2C-das-
Wetter-und-das-Klima-k%C3%BCnstlich-zu-steuern.%E2%80%9C:b 

Unter anderem:
7X153) Quelle: Intern: Das Wetter als Waffe. Ausschnitt aus Terra X.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X153%29-Das-Wetter-als-Waffe.-Ausschnitt-aus-Terra-X.:9 

Jetzt darfst Du mich gerne als einen Verschwörungstheoretiker hinstellen. Oder Du bist bei mir ♥?
> Sollte sich jedoch in der Zukunft herausstellen, dass nahezu alle Unwetterkatastrophen, die 
mit Regen/Dürre oder Sturm/Schnee in Verbindung stehen, militärische Akte waren, um die Menschen 
zu demoralisieren … (= Demoralisierung ist ein Veränderungsprozess, in dem das moralische 
Verhalten einzelner Menschen oder Menschengruppen aus Furcht, Angst oder Gewalterfahrungen vor 
negativen Folgen moralisch begründeten Handelns unterdrückt, verlernt und schließlich völlig negiert 
wird) …, die ohnehin in dieser Zeit einer Unmenschlichkeit unterliegen, wird auch das in die 
Nürnberger Prozesse 2.0 mit einfließen unter der Anklage des Hochverrates. Durch die Bekanntgabe 
aus diesen Beiträgen ging hervor, dass das Wetter im Vorfeld durch die zur Verfügung stehende 
Technik ebenso entschärft werden hätte können, welches mindestens 2021 auf uns niederging.
Auch die Warnungen und die Soforthilfe blieben fern, welche ebenso durch die Technik hätten 
deutlich darauf aufmerksam machen können, wäre das Ereignis natürlichen Ursprungs gewesen, was 
zudem zu einer inszenierten Lage als Indiz hinzuzufügen wäre. Die Wahrheiten werden an das Licht 
kommen, auch wenn die Menschen durch Unkenntnis dieser Möglichkeiten sich eventuell noch von 
dieser Möglichkeit und deren Anwendung abwenden werden, da auch hier sich der programmierte 
Ego-Verstand für „Pro-Politik“ schwertun könnte, diese Möglichkeit in Erwägung zu ziehen.
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Wissenswert: Etwas zu der Geschichte der Wettermanipulation.
7X154) Quelle: Intern: Pathologisches Wetter
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X154)-PATHOLOGISCHES-WETTER:d

Eine unglaubliche Aufnahme:
7X155) Quelle: Intern: Nahaufnahme von Kondensstreifen, oder doch diverse?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X155)-Nahaufnahme-von-Kondensstreifen,-oder-
doch-diverse:a

Unter anderem eine handfeste Dokumentation, die nicht nur auf Beweise fußt, sondern die Zusammenhänge 
und Verbindungen offenlegt:
7X156) Quelle: Intern: TheDimmingKriegs
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X156)-TheDimmingKriegs:8

Chemtrails bestätigt! Chemische Analysen von Regenwasser in Tschechien: Aluminium, Barium, etc.,
vom: 17. Dezember 2021, https://www.pravda-tv.com , von. www.aeronet.cz .

Leseprobe:
Aeronet.cz berichtet: „Bestätigt! Bei einer chemischen Analyse des Regenwassers nach Chemtrails-sprühen im 
Garten im Gebiet Český Ráj in der Tschechischen Republik, wurde KOBALT, BARIUM, BLEI und eine hohe 
Überschreitung von ALUMINIUM entdeckt.
Dies ist keine Verschwörungstheorie vom der Webseite Aeronet.cz, welche darüber berichtet, sondern wieder 
bestätigte Realität. […] Laut den Informationen, hat die Analyse die Prager hygienische Station gemacht. Die 
Wasserproben wurden am zweiten Tag nach dem Regen entnommen, am 23.8.2021. Die Laboranalyse wurde 
nicht nur aufgrund der Informationen von Aeronet.cz initiiert, wo wir schon lange regelmäßig über die 
Aussagen der Leute aus der gesamten Tschechischen Republik informieren, die im Regenwasser ein 
unglaubliches Farbenspektrum nach jedem Besprühen des Himmels über der Tschechischen Republik 
auffinden. […]“
Quelle: https://www.pravda-tv.com/2021/12/chemtrails-bestaetigt-chemische-analysen-von-regenwasser-in-
tschechien-aluminium-barium-etc/ .

In der nachfolgenden Quelle wird Dir eine Zusammenfassung angeboten.
7X157) Quelle: PDF: http://thumulla.com/home/chemtrails.html , oder; Chemtrails
Oder: https://t.me/Freiheit369/103 

Zudem:
Es bringt auch mit sich, dass es so durch die allgemeinen Nano-Anteile (= Nano-Plastik), welche sich in und 
auf den Ozeanen dahingehend in ihre kleinsten Teilchen zersetzen, oder durch das Abregnen aus der Luft in 
das Wasser, die Tiere wie Fische und auf die Erde niederregnet sowie zudem das Nano-Aluminium und andere 
ausgebrachte Teilchen bereits eine Schicht auf den Weltmeeren gebildet haben, die das Sonnenlicht nicht nur 
reflektieren, sondern auch so den Lebewesen und Pflanzen (= Algen und Plankton) die benötigte Sonnen-
strahlung für ihren Bestand verwehrt wird. Zudem stirbt nach und nach alles Leben in den Meeren, da der 
Anteil, sollte deren Vorhaben nicht beendet werden, an Schwermetallen, Chemie und Kunststoffen in den 
Meereslebewesen eben ohne deren Ausleitung ausmerzen wird.
Das satanistische Programm findet überall auf dieser Erde seinen Einfluss. Das Leben muss beseitigt werden, 
um der Schöpfung durch seinen Hass dessen Kraft als nichtig anzuzeigen. ♥

> Einwurf zum besagten Fisch, welchen zu all dem benannten weitere Inhalte in sich beherbergt, welche der 
Verbraucher kennen sollte. 
Quelle: YouTube: https://youtu.be/9YkZLavlDOs , oder; Darum ist FISCH so GIFTIG!

Einwurf in Bezug zu den Unwettern 2021, welches sich mit in diesen Themenbereich einbinden lässt:
Betrachten wir uns die Zustände und Ereignisse, die 2021 nicht nur durch Überschwemmungen in Deutschland 
stattfanden, sondern auch die Einsatzmöglichkeiten und das Verhalten der Regierung, denen unveränderliches 
Versagen nicht nur vorzuwerfen ist, sondern unter Vorsatz zu erkennen war. Keine vollumfängliche 
Unterstützung der Bundeswehr, THW oder Feuerwehr im Einzugsgebiet der betroffenen Flächen, die dem 
Katastrophenschutz aktiv unterliegen und übergreifend agieren hätten müssen unter Ausschluss der Politik.
Sie wären zum Einsatz gekommen, wäre diese Gefahr und Hilfe nicht ignoriert und abgewendet worden.
Die Politik hielt die Einsatzkräfte zurück.

218

https://youtu.be/9YkZLavlDOs
https://t.me/Freiheit369/103
http://thumulla.com/home/chemtrails.html
https://www.pravda-tv.com/2021/12/chemtrails-bestaetigt-chemische-analysen-von-regenwasser-in-tschechien-aluminium-barium-etc/
https://www.pravda-tv.com/2021/12/chemtrails-bestaetigt-chemische-analysen-von-regenwasser-in-tschechien-aluminium-barium-etc/
http://Www.aeronet.cz/
https://www.pravda-tv.com/
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X156)-TheDimmingKriegs:8
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X155)-Nahaufnahme-von-Kondensstreifen,-oder-doch-diverse:a
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X155)-Nahaufnahme-von-Kondensstreifen,-oder-doch-diverse:a
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X154)-PATHOLOGISCHES-WETTER:d


– Flut im Ahrtal: CDU-Landrat hat zuerst seinen Porsche gerettet – 
Statt sich um die 47.000 Bürger in seinem Landkreis zu kümmern, rettete der CDU-Landrat 
Jürgen Pföhler in der Flutnacht seinen Porsche.
Quelle: https://www.anonymousnews.org/deutschland/flut-ahrtal-cdu-landrat-juergen-pfoehler-rettete-
porsche-vor-hochwasser/ 

> Demonstration 12. Mai 2022
„Das Ahrtal steht auf.. Milliarden für Waffen, Milliarden für die ganze Welt.. Nur fürs eigene Land 
und die eigenen Bürger ist nichts da.. Wo sind die ganzen Spenden und die Soforthilfe fürs Ahrtal?“

> Wo ist die Politik? Bei deren Krieg, Waffen, Gender und Co.!

7X157-1) Quelle: Intern: Die Brandrede von Feuerwehrleiter Tobias Lussi
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X157-1%29-Die-Brandrede-von-Feuerwehrleiter-Tobias-
Lussi:0?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

So machten sich diese Menschen privat daran, Unterstützung zu leisten.
Auch Feuerwehreinheiten handelten gegen die Auflagen, den Menschen im privaten Rahmen nicht helfen zu 
dürfen. Länderübergreifend machen sich nun so die Feuerwehrmänner daran, durch Befehlsverweigerung ihren 
Nächsten nach christlichen sozialen Vorsätzen gegen die satanischen zersetzenden Kasten der Eliten, zu helfen.
Bauunternehmen, Bauern, Landwirte, Landschaftsgärtnerbetriebe u. Ä. fahren mit ihrem privaten Gerät, 
eigener Zeit und deren Geld zu den Einsatzorten, um die Arbeit zu unterstützen oder gar zu übernehmen!

> Ich bin so sehr stolz auf diese Menschen! ♥

Selbst noch nach drei Tagen gibt es Orte, die unberührt von Hilfe sind!
Die Lager des Roten Kreuzes stehen gefüllt und bleiben unberührt.
Menschen sind in einem Zustand der absoluten Not! Trinkwasser, Essen und Hygiene fehlen, sodass die 
Menschen in dieser Alleingelassenheit wie in Kriegszuständen um jedes Gut ringen. Politiker posieren vor 
Kameras in einigen Gebieten, nachdem die Bevölkerung durch die Polizei entfernt wurde, um sich wie benannt 
in Szene und der medialen Maskerade zu setzen, unter Ausschluss der Bevölkerung, die sie zu Recht 
ablehnend begrüßte. Der sinnfreie Bestand dieser Riege/Kaste (= Regierung) zeigt sich nun deutlicher denn je. 
Wir brauchen sie nicht, das ging als deutliches Ergebnis auch aus dieser Erfahrung heraus. Das Volk wächst 
zusammen und das ist gut so. Zu was sind wir im Stande, Hand in Hand das zu richten, was zerfallen und 
geteilt wurde? ♥

300 Millionen als Soforthilfe, hieß es.
Erinnert sich noch jemand an die 9 Milliarden an die Lufthansa letztes Jahr, als einer unter vielen 
Großkonzernen, die Steuergelder kassiert haben? Zusätzlich gehen über 20 Milliarden jedes Jahr als 
Entwicklungshilfe ins Ausland, davon sogar eine halbe Milliarde an die wirtschaftliche Supermacht und 
Diktatur China. Und für die eigenen Bürger, die erst dieses Geld in ihrem Steuertopf erschaffen, gibt es bei 
einer solch großen Katastrophe eventuell dreihundert Millionen Euro?

Seit 1979 hat die BRD knapp 10 Milliarden Euro Entwicklungshilfe an China gezahlt. Wer sich noch 
fragt, warum es hier die höchste Steuer- und Abgabenlast weltweit gibt, der findet mit dieser Zahl 
einen Ansatz und Anteil der Antwort. Unser Geld wird mitunter an eine Diktatur überwiesen, dessen 
Zwang und Last an dessen Menschen mit unserem Geld untermauert wird. 
Da sagt man so salopp: „Was in China passiert, geht mich nichts an!“
Unabhängig davon, wie die Zustände sich hier zutragen. Ich habe noch keinen Politiker gesehen, der 
mit seinem Fahrrad (= alles wahrnehmend) durch Deutschland gefahren ist, um sich in Gesprächen 
mit den Menschen … (= Bauern, Kleinunternehmern, Alleinerziehenden, Obdachlosen, Punks/Nazis, 
Kranken und Unterversorgten, Mindestlohnarbeitern, Ärzten, Förstern, Umweltschützern, 
Arbeitgebern und Arbeitnehmern im Allgemeinen, Pfarrern kleiner Gemeinden, Alten, Kindern, 
Lehrern, Soldaten/Polizisten, Prostituierte, Inhaftierte u. v. a.) … ein Abbild zu verschaffen, wie, wo 
und warum Mängel, Nöte und Sorgen herrschen. Aus dem Flugzeug, dem Auto oder dem ICE heraus 
lässt sich schwierig ein Überblick verschaffen. Zumal die Begleiter Lobbyisten sind, deren Werte 
sicherlich anderer Natur entstammen. ♥

Die Medien verbreiten was den Menschen erreichen soll, um Meinung und deren Bild zu erzeugen.
Doch dass die Anweisung und Zusammenarbeit aller Staatlicher-Organe im Vorfeld die Einsatzvorbereitung 
um ein Vielfaches hätten entschärfen können, wurde nicht in Erwägung gezogen.

> Was macht ihr nur mit all unseren Mitteln und unserem Geld? <
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7X158) Quelle: Intern: Bad Neuenahr Walporzheim
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X158)-Bad-Neuenahr-Walporzheim:4

Doch Bildbearbeitungen, Meinungstäuschung, Unwahrheiten und Manipulation sollen den treuen 
Fernsehzuschauer weiterhin in dieser hypnotischen Blase halten. Recherchiert man an den richtigen Stellen, so 
wird man mehr und mehr die Beweise erhalten, dass bis auf das Volk nahezu alle Einrichtungen im Verbund in 
jedem Land ein Schauspiel liefern, das wieder an das Höhlengleichnis Platons erinnert.

7X159) Quelle: Intern: Medien bei ihrer Arbeit!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X159)-
Medien-bei-ihrer-Arbeit!:e
Und das ist wahrlich eines von zu vielen Beispielen, 
die sich immer und überall zutragen, um Meinungen 
aufrechtzuerhalten oder um Gegebenheiten in den 
Vordergrund zu bringen oder um Einschaltquoten zu 
erhalten in ihrer Abgestumpftheit und Reizüberflutung.

 Das Video zeigt, das sie nur so tut, als ob.

Nochmals: Eines ging jedoch aus diesem Geschehen 
hervor. Wir, die Menschen, haben es wieder ohne sie 
geschafft! Sollte das nicht Anreiz genug sein, sich von 
dieser Interessengemeinschaft zu distanzieren? Im 
Grunde genommen waren es stets wir, die wie ein 
Phönix aus der Asche wieder zum Leben entstanden.
Die Trümmerfrauen nach dem Krieg und die 
Hilfsbereitschaft der Mitmenschen nach schlimmen 
Ereignissen, wie diesen benannten.

„Pressefreiheit ist die Freiheit 200 reichen Leuten, ihre Meinung zu verbreiten …“
— Paul Sethe

Dass die Polizei sich derzeit enorm hörig gegenüber der Vorgesetzten verhält, Steuerzahlern das Wort verbietet, 
bei Notlagen auflegt oder interne Hilfseinsätze untersagt, zeigt deutlicher als nie auf, wie Willkür gegen 
Notlagen vonstattengehen kann.
Die Masse der Polizei wird sich (...noch...) auf die Seite der Regierung stellen, da der Ansatz, am ersten des 
Monats sein (,...oder unser...) Geld zu bekommen, noch zu groß ist, als sich seiner unmenschlichen Aufgabe 
bewusst zu werden.

Erweiterter nachgetragener Einwurf:
„Von einer scheinbaren Gefahr soll die gesamte Gesellschaft ihre gesamte Freiheit aufgeben.“

— Jura Prof. Peter-Alexis Albrecht

Ich möchte nun sehr kurz auf die derzeitige Situation in der Ukraine eingehen:
Man sollte sich auch hier vor Augen halten, dass die uns mühelos zur Verfügung stehenden Medien die zumeist 
einzige Möglichkeit bieten, um (...deren...) Meinung/Wissen zu verteilen. Deren veröffentlichte Meinung, 
deren Meinungen seien unabhängig von Meinungen Dritter, sowie unabhängig voneinander, maximieren 
jedoch unterbewusst die Möglichkeit deren Informationen, da sie egal wo +/- die selbst Information tragen, als 
klar und wahr angenommen werden, um sich danach auszurichten. Der Mensch schafft sich in der Regel keine 
weiteren alternativen Möglichkeiten, um diese Mitteilungen abzugleichen. Wenn doch, dann eben zu oft in 
ähnlichen uns zur Verfügung gestellten Kanälen, welche unter der Gleichschaltung liegen. Wo laufen all diese 
Medienkanäle zusammen? Genau! Bedenke die unterschwellige Angst, die uns bereits in der Kindheit 
programmiert wurde, die es oft gar nicht zulassen würde, dieser Religion der Politik und deren Missionare der 
Medien zu widersprechen. Alleine dieser Aspekt ist so immens in unserem Unterbewusstsein verankert, der 
wieder mit seinen in einem Abhängigkeitsverhältnis stehenden Mitmenschen nickt oder den Kopf schüttelt, 
wenn es so vorgegeben wird.

„Der CIA gehört jeder, der in den Medien eine Bedeutung hat.“
— William Colby / Ex-CIA Direktor
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„Und wenn alle anderen die von der Partei verarbeitete Lüge glauben - wenn alle Aufzeichnungen gleich 
lauteten -, dann ging die Lüge in der Geschichte ein und wurde Wahrheit.“

— George Orwell

Ich möchte mich hier nicht als „pro Russland“ darstellen (= man kann sich nur für ein „Pro oder Kontra“-Lager 
positionieren, wenn man deren Spiel verinnerlicht hat und unwissentlich mitspielt. Hat man deren 
Zusammenhänge [...bereits etwas...] verstanden, so verlässt man deren politische Mitteilungen und Meinungen, 
da man seinen eigenen und lebensbejahenden Entscheidungen folgen möchte. Ohne TV und Co.) …, sondern 
lediglich auch hier wieder die Angsttreiberei und Spaltung durch Lüge verdeutlichen. Weshalb ich mich nicht 
für ein „pro xy“ einsetze, hat sehr kurz gesagt, nachfolgenden Grund.
Ich finde in nahezu jedem Land die selbigen Wirtschaftsmodelle, Hintermänner, Verhaltensweisen, Schulen 
und deren Inhalte, Religionssystem, Kastenverhalten, Geld mit seinem Zinseszinssystem, sehr schlechtes 
Essen, Billiges, Zerstörung der Natur, Politik, Armut/Leid/Kummer/Alkohol/Krankheit/Medikamente und 
deren Schulmedizin und Co. Man findet nahezu die selbigen Bedingungen, die man anderswo vorfindet. 
Doch niemand geht weiter! Betrachte hierzu z. B. den Antarktisvertrag. Das ist ein Zeichen für mich, dass die 
Hochfinanz und die Agenda in nahezu jeder politischen Hoheit integriert, zudem somit befangen und abhängig 
von Dritten sind, um „seinem“ Volk so nicht einen Weg unterbreiten zu können, der sehr viel näher an der 
Menschlichkeit liegt, als das, was wir bereits zu lange durch sie, die politischen Entscheidungen, leben 
müssen. Egal wie tief ich in verschiedene Bereiche vordrang, die Geschichte zeigte mir, dass nach und nach 
die Politspitzen infiltriert, ersetzt oder ausgetauscht (= durch z. B. einen Putsch) wurden, um als höchste 
anerkannte Macht so sehr viel einfacher global interagieren zu können und deren (= die, die die Politik global 
steuern) Interessen umzusetzen. Wenn ein Land wirklich unabhängig und frei ist, warum klärt es sein Volk 
nicht von Lügen oder Fälschungen auf? 
Weshalb behandelt es nicht das Volkstrauma? Warum nimmt man nicht die Möglichkeit der Mitteilungsvielfalt 
wahr, um positive Aspekte zu verteilen? Warum wird nicht das Volk zusammengeführt, indem man sich auf 
den Weg begibt, all die Schatten und Programme der Vergangenheit anzuschauen und darin Heilung zu finden? 
Viele Gründe mehr zeigen mir heute, dass es gut war, keinen TV mehr zu nutzten, da er zu großen Einfluss auf 
mein Unterbewusstsein, meine Meinung und somit auf meine Gefühle und ein verzerrtes Selbstbild nahm, was 
heute von mir selbst  nur positiv erschaffen werden kann, um mich aus dieser, deren Negativität zu nehmen 
und selbst mein Leben zu erfahren und es zu bestimmen.
Es geht mir jedoch um uns Menschen, da wir doch stets die Opfer von politischen Maßnahmen wie z. B. 
Kriegen werden.
Das Gleichnis mit dem „Frosch im Topf“ zeigt sich mir viel zu deutlich, blättert man in der globalen 
Geschichte zurück und vergleicht es mit heute, dass der Druck immer größer auf uns einwirkt, um seine wahre 
Natur gänzlich zu vergessen. Alle Jahre verhärtet sich durch Vorgaben und erschaffene Gegebenheiten das 
Menschenbild, was vorgesehen war/ist! ♥

> Die BRD (= gleich Rechtsnachfolger 3. Reich, siehe Quelle: 7X159-1) – BRD ist Rechtsnachfolger des Nazi-
Deutschlands –) hat 1990 einen Friedensvertrag in den 2+4 Verhandlungen aus machterhaltenden- und politischen 
Gründen ihrer- und deinerseits abgelehnt und Deutschland zu dieser Zeit mitunter durch Hans-Dietrich Genscher 

vollumfänglich zu einem Firmenkonstrukt unter Koloniales-Besatzungsrecht gestellt/verfestigt (GERMANY), was uns 
weiter zu einem Feindstaat und deren (= alle Alliierten) Vorgaben, die sich nach dem 2. WK ergaben, machte.

Kurz: All deren Vorgaben dürfen nicht gebrochen werden, da sonst Deutschland ohne Mandat angegriffen werden kann, 
da es deren Bedingungen nicht einhält. Doch genau das ist jetzt passiert, wo doch die Deutschen in der Masse leider 
ihre Geschichte nicht kennen und Politdarsteller Deutschland so in einen Krieg führen können, da im Februar 2022 
durch Waffenlieferungen dieser festgesetzte Waffenstillstand vom Mai 1945 gegenüber Russland gebrochen wurde. 

Das Volk ist entmündigt, wenn deren Politik alle Maßnahmen ohne Genehmigung des Volkes umsetzt und so das Volk 
wieder in eine „Situation“ versetzt wird, die wieder unsere Zukunft beeinträchtigt. Sie setzten sich zumeist mit ihren 

gesicherten Gütern ab und wir erhalten das nächste Brandmahl, das sich über Generationen hinwegzieht. Denn wir, das 
Volk/die Völker, waren ja die Unmenschen, nicht deren Politik, die diese Maßnahmen erst erzeugte. Das ist Politik! 

Diese Darstellung muss nicht grundsätzlich auf die derzeitige Situation übertragen werden. Alle „Situationen“ spielen 
sich in etwa mit einigen verschiedenen Mechanismen so zu. Selbst für weitere Verfahrensweisen, die nun stattfinden 
können, kann vieles herausgelesen werden, um die zukünftige Richtung, die sich wirklich hinter den Gegebenheiten 

befindet, verstehen zu können. Doch dazu mehr, sollte es eine Entwicklung geben.
Ich wünsche mir, dass Du durch dieses Verständnis nicht in ein Loch der Angst fällst, sondern deshalb Abstand von 

dieser Angsttreiberei nimmst, um Dich und Deinen Nächsten wieder in den Fokus zu rücken. Danke! ♥ <

7X159-1) Quelle: Intern: BRD ist Rechtsnachfolger des Nazi-Deutschlands
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X159-1)-BRD-ist-Rechtsnachfolger-des-Nazi-Deutschlands:a

> Zitat und Ausschnitt: „… Die Bundesrepublik als Rechtsnachfolgerin des 3. Reiches, …“
„– Betrachten wir uns alleine § 3 im BGBl. von 29. November 1950 / Nr. 49 –
Bei der Anwendung der in § 2 bezeichneten Vorschriften treten an die Stelle

a) des [3.] Reiches, die Bundesrepublik Deutschland;
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b) der Organe und Einrichtungen des Reiches die entsprechenden Organe und Einrichtungen des 
Bundes;
insbesondere treten an diese Stelle
1) des Reichspräsidenten: der Bundespräsident,
2) des Reichstages: der Bundestag,
3) des Reichsrates: der Bundesrat,
4) des Reichskanzlers [Adolf Hitler]: der Bundeskanzler,
5) der Reichsregierung: die Bundesregierung,
6) der Reichsminister: der Bundesminister,
7) des Reichsministers der Finanzen: der Bundesminister der Finanzen,
8) des Rechnungshofes des Deutschen Reiches oder seine Präsidenten: der Bundesrechnungshof oder 
seine Präsidenten.“

(Man darf hier den § 2 mit einbeziehen, da er regelt, dass die Anwendungen des 3. Reiches auch oder vor allem 
durch den Bundesrechnungshof weiter intakt bleiben unter deren Vorgaben der Abgaben, jedoch andere 
Bezeichnungen erhält. Durch Lügen und Vertuschungen musste diese Vorgabe herausgegeben werden, da uns 
als unwissende Kolonie aller Wert entzogen werden möchte. Daher mitunter auch: GG Artikel 133: „Der Bund 
tritt in die Rechte und Pflichten der Verwaltung des Vereinigten Wirtschaftsgebietes ein.“)

 > Wut auf Russland, die USA oder ein anderes Land
 wäre fehl am Platz, jedoch gewollt (= Spaltung).  
 Putin, Biden/Trump und Co. sind nicht Russland, 
 die USA oder eines der anderen Länder. 
 Sie nutzen die Menschen des Landes, wenn sie sich 
 mit der Führung identifizieren. Anderen Völker wird
 jedoch das ganze Land als Feind dargestellt, was
 Spaltung, Wut und Angst in sich trägt. Genau das
 Werkzeug das benötigt wird, um uns zu lenken. Wir
 lesen heute die Geschichte, die die Politik und deren
 Hintermänner einst geschrieben haben.
 Das Volk ist das Volk und nicht deren Politik!
 Die Politspitzen/Politdarsteller sind zu oft durch
 Infiltration dort eingesetzt worden, wo man eben den
 meisten Wirkungsbereich vorfindet. Wir sollten
 dringend aufhören mit dem Schwarz-Weiß-Denken.
 Putin ist ebenso Mitglied des World Economic
 Forums!
 Die russische Politik, die wie anderswo auch nahezu
 einzig allein Entscheidungen für ihr Volk trifft, hat
 erst letztes Jahr angekündigt, dass sie dem „Netzwerk
 der Vierten Industriellen Revolution“ des WEF
 beitreten wird, wie die meisten anderen Politspitzen
 dieser[/ihrer] Welt auch, wie z. B. „unsere“. „Sie“ hat
 ebenso bereits für das deutsche Volk entschieden, sich
 auf wirtschaftlichen Sozial-Kommunismus,
 künstliche Intelligenz, eine postmoderne (= nach

deren westlichen Vorstellung ausgerichtet) Internet-Welt und eine Vielzahl anderer globalistischer Interessen zu 
konzentrieren. Die russische Politik springt mit auf den Big-Tech-Zug auf. Das ist die globale Agenda für die nahe 
Zukunft. Die Kommunistische-Langzeitstrategie.

„Das mächtigste Hirngespinst ist die öffentliche Meinung: Niemand weiß genau, wer sie macht, 
niemand hat sie je persönlich kennengelernt, aber alle lassen sich von ihr tyrannisieren.“

— Johann Wolfgang von Goethe

Alle Gegebenheiten, die irgendwo passieren, sind Teil des Stellwerks für dieses Ergebnis.
Das COVID-Narrativ hat in den letzten zwei Jahren erfolgreich sein Unwesen getrieben und viele dieser Gleise 
für das „neue Normal“ gelegt. Doch ohne weitere Bürden für die Menschheit würde es langsam zum Wanken 
kommen. Etwas Neues muss nun greifen, um das von Fragen durchlöcherte Lügenkonstrukt > Corona, 
abzulösen, bevor die Menschen ihre Angst verlieren und sich alternativ informieren, bei all seinen 
Widersprüchen und Fragen. Ein neues Chaos, das Angst und Schrecken weckt und den Fokus wiedermals 
ablenkt, entsteht, um das Schauspiel unkenntlich zu machen, welches bereits seit zu vielen Jahrhunderten 
gegen die Menschen wirkt. 
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Und somit soll die Corona-Situation und ihre Gesetze und Maßnahmen nun nebenbei in Stein gemeißelt 
werden, da deren Krieg für Abstand von zu vielen Fragen (= Corona) sorgen möchte, jedoch für uns Menschen 
zu dem bislang Ertragenen, weiteren Ängste, Leid, Krankheit und Zerstörung zu allen anderen Bürden deren 
Wahrnehmung hinzukommt. ♥ <

7X159-2) Quelle: Intern: Herr Putin hängt an denselben Fäden wie andere Staatsfunktionäre auch  
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X159-2%29-Herr-Putin-h%C3%A4ngt-an-denselben-F
%C3%A4den-wie-andere-Staatsfunktion%C3%A4re-auch:6?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

Der in nahezu allen politischen Zentren verehrte Sonnenkult, der auf deren Miteinander hinweist.
Dieser ergibt sich aus den altägyptischen Kulturen und Traditionen. Das darf verstanden werden.

7X159-3) Quelle: Inter: Putin und die Zionisten 
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X159-3%29-Putin-und-die-Zionisten:2?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Nochmals etwas zu dem Begriff: Zionist.
Der Zionismus ist eine politische Ideologie, wie es andere -ismen ebenso gibt (= Sozialismus, 
Faschismus, Kommunismus). Der Zionismus ist eine politische Bewegung, keine religiöse. 
Zionismus ist die Bewegung, für den Juden einen Staat zu erschaffen. Der Staat-Israel ist 
somit das Ergebnis aus dem Zionismus. Der Zionismus und das Judentum stehen in indirekter 
Weise zueinander. Doch kann erkannt werden, dass dieses zionistische politische Geflecht 
sich nahezu in ein jedes Land und deren Politspitzen involvieren konnte (die Dritten – 
Jesuiten/Sephardin und das Priestertum[?]), und auch Einfluss auf politische Entscheidungen 
nimmt, die jedoch nicht dem Willen der Völker gleichkommen. Donald Trump und andere 
richteten den Staat-Israel mit ein, um ein Land im völkerrechtlichen Konstrukt zu etablieren, 
welches somit anerkannt werden möchte, um globalen Schutz und Anerkennung zu erwarten. 
Schwierig dabei ist, inwieweit deren undurchsichtige Politik und Hochfinanz im genauen in 
ein jedes Land eingreifen, um Interessen zu erschaffen und die Länderpolitik, die an deren 
Agenden hängen, zu deren Interesse zu bewegen. Wir erfuhren hierzu bereits einiges und 
einiges wird folgen, um einen Einblick zu erlangen, wie und wer die höhergestellten Ebenen 
der Polit-, Wirtschafts- und Finanzwelt steuert.

Und gräbt man, so findet man:
Zum einen > […] Während der Neuwahlen 2019 verkündete der israelische 
Premierminister Benjamin Netanjahu: "Bald wird mein enger Freund, Präsident 
Trump, den Plan des Jahrhunderts vorstellen, und die Verhandlungen mit Präsident 
Trump werden die Zukunft Israels für kommende Generationen prägen. Und aus 
diesem Grund braucht Israel eine starke, stabile und zionistische Regierung. Eine 
Regierung, die sich für Israel als Nationalstaat für das jüdische Volk einsetzt."
Ivanka Trump, Trumps Tochter sowie er selbst, konvertierte 2009 zum Judentum, 
um Jared Kushner zu heiraten, einen orthodoxen Juden aus einer prominenten 
amerikanisch-jüdischen Familie mit engen Beziehungen zum israelischen 
Premierminister Benjamin Netanjahu. Kushner wurde ein hochrangiger Berater von 
Präsident Trump und beeinflusste Trumps Entscheidungen, die US-Botschaft nach 
Jerusalem zu verlegen und aus dem Atomabkommen mit dem Iran auszusteigen - 
zwei Dinge, die Israel vehement forderte. […]
Quelle: Buch: TRUMP: AMERICA'S FIRST ZIONIST PRESIDENT , von: Derek 
Mailhiot , ISBN: 978-1702649902

Und zum anderen:
7X159-4) Quelle: Intern: Trump: "Ich war kein Fan von Epstein, das kann ich Ihnen sagen!"
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Trump---%C2%B4%C2%B4Ich-war-kein-Fan-von-
Epstein%2C-das-kann-ich-Ihnen-sagen!%C2%B4%C2%B4:b?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Epstein ist/war ein pädophiler, der in allen Kreisen der US-Eliten verkehrte.

7X159-5) Quelle: Intern: Donald J. Trump - Freimaurer, Jesuit und Zionist
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X159-5%29-Donald-J.-Trump---Freimaurer%2C-
Jesuit-und-Zionist:1?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Weiterhin etwas zu Trump:
Quelle: YouTube: https://youtu.be/AkOnElxo1ew , oder; Wird Donald Trump den Dritten Tempel 
bauen? Antichrist oder Messias?
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Oder: https://odysee.com/@traukeinempromi:9/wird-donald-trump-den-dritten-tempel:c?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Schlussendlich die Verbindungen und Herkunft von Donald Trump:
Quelle: Telegram: https://t.me/Freiheit369/399 , oder; US-Spezial: AKTE TRUMP – Retter oder Teil 
des Deep-States, unter: www.kla.tv/30489 

Aber auch:
7X159-6) Quelle: YouTube: https://youtu.be/8mXYKmM7h7c , oder; Die Queen ist tot, es lebe der 
König - Kritische Gedanken zum Tod Elizabeths II.
Oder: https://nuoflix.de/die-queen-ist-tot-es-lebe-der-koenig--kritische-gedanken-zum-tod-elizabeths-ii 

Quelle: Odysee: https://odysee.com/@Observer2020:1/Die-Royals---Es-liegt-in-der-Familie!:d?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG , oder; Die Royals - Es liegt in der Familie!

Man muss nur suchen und das zulassen, was einen erwarten könnte hinter 
dem Schein, der durch die Medien errichtet und erhalten wurde. Sie, die 
unser Aushängeschild sind, sie sind meistens in verschiedenste 
Problematiken verhaftet, damit sie gehorchen, aber auch darin einen Teil 
ihrer Macht erkennen können. Egal wer von ihnen dort oben. Sie sind das 
kleinste Glied deren Ketten, die uns als das Maß der Regierung dargeboten 
wird. Egal in welchem Land! 

Quelle: Odysee: https://odysee.com/@traukeinempromi:9/wer-steckt-wirklich-hinter-dem-ukraine:f?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG , oder; Wer steckt wirklich hinter dem Ukraine-Krieg?

Vom Herausgeber:
„Leider ist die Berichterstattung um den Ukraine-Konflikt sowohl in den Mainstream- als auch den 
sogenannten alternativen Medien sehr einseitig. Während die Mainstream-Medien Russland 
verdammen und das westliche Verteidigungsbündnis NATO hochhalten, verteidigt ein großer Teil der 
alternativen Medien das Vorgehen von Wladimir Putin und übernimmt blind Propaganda der 
russischen Staatsmedien. Beide Seiten haben jedoch eines gemeinsam: Sie sprechen so gut wie nie 
über den großen Elefanten im Raum, zu dem beide Konfliktparteien loyal sind und dessen Ziele sie in 
Wahrheit erfüllen. In diesem Video unternehme ich den Versuch, die sträflich vernachlässigte 
Verbindung des Westens und Russlands zu Israel aufzuzeigen und die Rolle des "Heiligen Lands" bei 
der Implementierung der "Neuen Weltordnung" bzw. des Weltkommunismus richtig einzuordnen. Nur 
so erschließt sich der gesamte geopolitische Hintergrund des Ukraine-Kriegs und es könnte aus den 
aufgezeigten Informationen durchaus geschlussfolgert werden, was uns in der Zukunft erwartet.
Wer das größere geopolitische Bild erkennen will, für den ist dieses Video Pflicht!“

Ich möchte Dir nun einige Beispiele mitteilen, die ich zudem in aller Kürze kommentieren möchte, da sie im 
Grunde genommen selbsterklärend sind:
Beginnen wir auch hier wieder mit manipulativen Bildern die gezeigt werden, um die politische Befürwortung, 
Geld, Soldaten und alle Legitimation zu erhalten und an Dritte weiterzugeben durch falsch dargestellte 
Situationen, die Angst, Mitgefühl oder Wut erzeugen möchten, um für weitere Handlungen irrational zu 
bleiben. Doch vorab ein kurzer Beitrag von Dr. Udo Ulfkotte (= ehemaliger politischer Redakteur), der einst 
als Mainstream-Reporter eingesetzt wurde, um genau diese Meinungsmache für seine Medien, und 
weiterführend für uns alle zu erzeugen.

7X160) Quelle: Intern: Udo Ulfkotte über die Kriegsberichterstattung
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X160)-Udo-Ulfkotte-%C3%BCber-die-
Kriegsberichterstattung:e

Hierzu ein weiteres Beispiel von Ex-ZDF-Journalistin Katrin Seibold: „Wir haben Fake News 
produziert!“
Quelle: https://auf1.tv/elsa-auf1/ex-zdf-journalistin-katrin-seibold-wir-haben-fake-news-produziert/ .

Diese zwei Bilder zeigen ebenso wie auch bereits bei den Flutopfern oder der Corona-Pandemie oder 
verschiedensten Kriegshandlungen wieder, wie Bilder immer wieder verwendet werden, die einen einst ganz 
anderen Bezug oder Grund fanden. Doch wir können uns durch die Flut der Informationen nicht mehr an 
diverse erinnern, sodass sie unter neuem Vorwand eingesetzt wirken können. Und ja, zudem hält uns wieder 
die Abhängigkeit und Angst in deren Blickwinkel und Meinung.

7X161) Quelle: Intern: Medienmacher und deren Darsteller
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X161)-Medienmacher-und-deren-Darsteller:9
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Ein Soldat sieht sofort, dass es sich bei den im Beitrag gezeigten „Soldaten“ nicht um einen Soldaten 
handelt. Dass das Magazin aus der Waffe fallen kann, ist bereits sehr selten, da man weiß, worauf zu 
achten ist. 
Zudem würde jeder Soldat das Magazin sofort wieder in die Waffe einsetzen, um die 
Einsatzbereitschaft herzustellen. Auch der Blick zu seinem Kollegen weist eine Hilflosigkeit auf, 
anstelle eigenständig in diesem Bereich zu agieren. Doch dieses ist eines der unzähligen Beispiele die 
bereits seit der manipulativen Möglichkeit des TV angewendet werden, um Massen in eine Richtung 
zu bewegen, die verlernen mussten/sollten, sich unabhängig in ihrer Gemeinschaft selbst 
beschäftigen/informieren zu können, sodass durch diesen Mangel nun eben dieser „Feind“ 
(= Schauspieler) in einem jeden Haushalt dargestellt wird. Durch das TV-Gerät.

„Bilde Dir selbst eine Meinung!“ „Bilde Dir selbst eine Meinung!“

 

Zwei gleiche Bilder, die zu zwei unterschiedlichen Situationen verwendet wurden. Hierzu:
7X162) Quelle: Intern: BILD-Berichterstattung über die Russland-Ukraine-Krise     (< Hochverrat durch Kriegstreiber)
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X162%29-BILD-Berichterstattung-%C3%BCber-die-Russland-
Ukraine-Krise:f?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 
      
 Die unteren beiden Bilder zeigen die gleiche Schauspielerin in zwei verschiedenen Szenen. Links als Kämpferin mit
 weiteren Frauen, die mit leidendem Gesicht eine Situation vor der Kamera darstellen, um das Bild zu erwecken:
„Jeder kämpft für den Frieden!“ Rechts erscheint die Schauspielerin zurechtgemacht auf dem Titelblatt einer
 belgischen Tageszeitung.
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7X163) Quelle: Intern: Vor Ort
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X163)-Vor-Ort:7  

Sie gibt unbefangen weiter, was schwer verstanden werden kann, setzt man sich täglich mit Problemen, 
Süchten, Mangel, Arbeit, Ärger, Desinteresse oder einseitiger Meinung Dritter u. Ä. auseinander.

Stimmt das, was sie sagt? Terrorisiert die ukrainische Regierung die russische Zivilbevölkerung?
Quelle: Odysee: Aus 2014… Ukraine beschießt Zivilbevölkerung
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Aus-2014%E2%80%A6--Ukraine-beschiest-Zivilbev
%C3%B6lkerung:f?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

„Wer sich nicht informiert, wird informiert.“

► Hier ist die Schauspielerin nochmals für eine weitere Aufnahme.

7X164) Quelle: Intern: Sollten wir etwas Wissen? Wer ist hier der Nazi?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X164)-Sollten-wir-etwas-
Wissen.-Wer-ist-hier-der-Nazi.:7

Gregor Gysi sagt, was nicht gehört werden sollte, da so das 
Augenmerk auf etwas fallen könnte, das unsere Geschichte in ein 
anderes Licht hüllen kann, betrachtet man sich, dass wir 
Deutschen stets klein beigeben sollten, sollten seit 1919 politische 
Entscheidungen getroffen werden, die doch schlussendlich deren 
politische Vergangenheit waren und so eine übertragene Schuld 
stets als Umsetzer anwendeten, um uns dahin zu bewegen. 

7X165) Quelle: Intern: Daniele Ganser. Was man über die NATO, USA Russland und Ukraine verstehen darf.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X165)-Daniele-Ganser.-Was-man-%C3%BCber-die-NATO,-
USA-Russland-und-Ukraine-verstehen-darf.:c

Hier eine Zusammenfassung die verschiedenste Verstrickungen deutlich macht, um verstehen zu 
dürfen, wie Vergangenes heute erst zur Wirkung kommt. Zudem zeigt es verachtende 
Vorgehensweisen auf, die zwar uns Menschen überall als Strafe oder als Verbrechen gelehrt werden, 
doch durch Geheimdienste permanent zur Anwendung kommen.
Unsere Männer und Söhne, unser Geld, unsere Freiheit, unsere Meinung, unsere Geschwisterlichkeit, 
unsere Menschenfamilie oder auch unsere Lebensenergie werden für diesen satanischen Opfer- und 
Kriegskult missbraucht, um die Menschheit nach und nach an diese teuflische Lebensweise zu 
gewöhnen und zu spalten, damit wir annehmen, billigen, vertrauen und vertreten, was uns selbst zu 
dieser Gottlosigkeit führte, um ein Teil dieser Entmenschlichung zu sein/werden.

7X166) Quelle: Intern: Die USA dreht Deutschland den Hahn zu, fördert jedoch selbst weiter Öl aus Russland.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X166)-Die-USA-dreht-Deutschland-den-Hahn-zu,-f
%C3%B6rdert-jedoch-selbst-weiter-%C3%96l-aus-Russland.:d

Man sollte verstehen, welche Zahnräder ineinandergreifen, um wenigstens einen Teil des Ausmaßes 
zu deuten. Nicht nur in der Ukraine geschieht etwas, sondern ebenso wieder in einem alten Ziel der 
Kolonisten, hier in Deutschland. Wir werden hier weiter von der Nabelschnur unserer Geschichte und 
Kultur abgetrennt.
Nur wir Menschen werden wieder in ein erzeugtes Loch fallen, da wir blind und irrational vor Angst 
oder Wut in Unwissenheit nicht mehr erkennen dürfen, welche alten Agenden unerkannte 
Nebenschauplätze werden. Am Ende wird man auch hier wieder sagen können: „Der Krieg/Die 
Pandemie/Die Katastrophe XY war Auslöser für die Gegebenheit gewesen, die dieses Leid/Problem 
hervorbrachte!“
Nein, war sie nicht. Alles wird orchestriert, damit politische Ziele erreicht werden können. Wer das 
nicht verstehen darf oder kann, wird Opfer werden/bleiben, da man sich nicht den Blickwinkeln 
öffnen sollte/konnte, die einen vor Schmerz, Lüge, Manipulation, Trauma u. Ä. bewahren.

7X167) Quelle: Intern: Skandal im Schatten der Ukraine-Kriese.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X167)-Skandal-im-Schatten-der-Ukraine-Kriese.:f

Nicht nur bei einer EM oder WM werden Gesetze verabschiedet, die sicherlich keinen Mehrwert für 
die Menschen in sich tragen, sondern Ereignisse wie Kriege sind ebenso gut dazu geeignet. Dass 
jedoch nun alle beteiligten Personen, die an der Politik, Pharmazie und der Impfung beteiligt sind, aus 
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aller Haftung genommen werden, die Stoffe kein Haltbarkeitsdatum mehr erhalten, die Beipackzettel 
sowie dazugehörige Informationen nicht mehr weiter mitgeliefert werden, sagt mehr als tausende 
Worte aus.

Hierzu:
Quelle: Intern: Arzneimittelgesetz wurde geändert
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Arzneimittelgesetz:1?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

       > Keine politische Aktion hat keinen Grund! Alles ist Geopolitik. Alles hat einen höheren und tieferen Grund:

„Man sollte nie vergessen, dass hinter jeder politischen Gegebenheit ein Drehbuch 
und dessen Schauspiel steht.“

„Man darf stets im Hinterkopf behalten, dass nahezu alle politischen Gegebenheiten ein Konstrukt der 
Jesuiten/Freimaurer sowie weiterer Logen und Co. sind. Wir Menschen erfüllen durch deren erschaffene 

Situation deren Ziele, folgen wir deren Anweisungen durch Angst, Abhängigkeit, Unwissenheit, Hörigkeit, 
Ohnmacht oder Wut durch eben diese Blindheit.“

> Wir sollten aufhören, sie in all ihren erschaffenen Situationen mit unserer erzeugten Angst und Ohnmacht zu 
versorgen, indem wir jedes Mal wieder deren tiefenpsychologischen Mechanismen verfallen, die durch die 
Bewusstseinskontrolle genau diese Verhaltensmuster stimulieren, um deren irrationales Werkzeug zu werden/ 
bleiben. Welche Probleme gäbe es noch zwischen den Völkern dieser Erde, gäbe es keine Logen, deren 
Hochfinanz und deren Politik sowie keine deren TV- , Radio- oder deren Zeitschriften-Mitteilungen als 
Verteiler mehr?

Nachtrag dreier Videos, die deutlich das wiedergeben, was ebenso nicht gezeigt werden möchte:
7X167-1) Quelle: Intern: Es gibt diese Faschistenverbände nicht
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X167-1)-Es-gibt-diese-Faschistenverb%C3%A4nde-nicht:e

Nachtrag:
Quelle: YouTube: https://youtu.be/0uvAtpc19Ok , oder; Dem 21. Jahrhundert unwürdig!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Des-21.-Jahrhunderts-unw%C3%BCrdig!:2?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Hakenkreuze auf Ukrainischen Panzern. Wie die NATO und deren Bürger hinter 
vorgehaltener Hand Nazis mit Geld und Waffen versorgen. 

7X167-2) Quelle: Intern: Was sagt ein unbefangener General dazu? (General Harald Kujat)
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X167-2)-Was-sagt-ein-unbefangener-General-dazu-(General-
Harald-Kujat):9

7X167-3) Quelle: Intern: Wie kann das sein, und weshalb belügt uns die NATO sowie die Regierung. Was 
steckt dahinter?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X167-3)-Wie-kann-das-sein,-und-weshalb-bel%C3%BCgt-
uns-die-NATO-sowie-die-Regierung.-Was-steckt-dahinter.:6

Wir Völker, deren Menschen sollten/müssen zusammenhalten gegen diese globale
"Vettern"-Politik. Oder hast Du einmal einen Krieg gesehen, der ausschließlich gegen dessen 
(...kriegstreibenden...) Führer ausgerichtet wurde? Wir sind stets die leidtragenden und Opfer 
deren Politik. Und das seit Jahrtausenden. Wohin kommen wir durch deren „Frieden“? Immer 
weiter in deren Abhängigkeit und Weltordnung. ♥

Man nutzt das Leid, um uns anderswo zu empören, nutzt diese Empörung für die 
Bereitstellung von Geld, Interessen und Soldaten, um was, um schlussendlich nach 
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dem Krieg wieder als Verlierer und Leidender hervorzugehen? Und diese Schleife 
nutzen sie immer, und immer wieder. Ja, schauen wir uns deren Kriege an.

Abschließend:
7X167-4) Quelle: Intern: „Wenn noch einer was von BRD oder Demokratie sagt.“
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X167-4)-%C2%B4%C2%B4Wenn-noch-einer-was-von-BRD-
oder-Demokratie-sagt.%C2%B4%C2%B4:6

„Über Monate hinweg haben, wir sie* bis ins kleinste Detail vorbereitet, damit sie die Richtigen** treffen.“
— Olaf Scholz / 23.03.2022, Rede im Bundestag

(Am 24.02.2022 begann erst der Einmarsch der russischen Truppen.)

* = Sanktionen gegen Russland. (Doch politische Sanktionen werden immer zu Sanktionen der Völker!
Wir leiden darunter, nicht die Politik oder andere weltliche Führungskonstrukte.)
** = Die Deutschen, da die Politik nie die Verantwortung übernimmt, jedoch alle Gegebenheiten erschafft.
> Alle Maßnahmen, die darauf geschehen, trägt jedoch das Volk. Siehe Adolf Hitler und die noch heutige 
Schuld an dessen Agenda. Olaf Scholz liest seine Aufträge ab, die durch Unwissenheit von Volk akzeptiert 
werden, was jedoch auf kurz oder lang Sanktionen für den Menschen und dessen Zukunft tragen wird. 
Wie immer in deren Geschichte.
-----

Betrachten wir uns die Situation heute (= Ukraine) und vergleichsweise die von Tibet zu seiner Zeit. Mord an 
allen Bevölkerungsgruppen, Enteignung, Zerstörung an deren Kultur und Religion sowie die gänzliche 
Annektierung deren Landes. Noch heute ist dieser Völker- und Kulturraub in Gange! Wo war die NATO?
Es dreht sich immer um Interessenskonflikte, welche man in diesem Zusammenhang wörtlich nehmen darf. 
Es geht und ging nicht und nie um uns Menschen, sie zu schützen oder dergleichen. Es geht auch nicht um 
Putin, Trump, Merkel, Mao, den Dalai Lama und Co. Es geht um Angst, Kontrolle, Meinungen, Agenden und 
darum, die „Figuren“ für die NWO weiter auszurichten.

> Wenn ich an jene und diese Informationen komme, welcher Sinn kommt dann überhaupt dem 
BND/MAD (= Bundesnachrichtendienst/Militärischer Abschirmdienst) zu? Oder liegt dessen Aufgabe 
darin, ganz andere Beobachtungen und Geschehnisse zu überwachen?(!) <

Wir (= die BRD/Steuergelder) sollten[/haben] (...unbewilligte...) Zahlungen (...und Spenden...) wie an die 
Ukraine (= bislang 2.500.000.000€) oder andere politische Schauplätze getätigt, die wieder in die Waffen und 
Kriegstreiberei geflossen sind, nicht noch einmal durch Propaganda/Manipulation, Unwissenheit und Angst 
zulassen. Ich meine, dass wir hier in Deutschland genügend eigene humanitäre Mangelzustände vorfinden, die 
dieses Geld benötigen, um den vom System kleinsten Wert, die Würde des Menschen, wieder gerecht zu 
werden, indem niemand Hunger erleiden, Angst gemacht wird, Mangel oder Obdachlosigkeit erfahren muss.
Danke! ♥

„In Zeiten, in denen Niedergangskräfte dominieren, kommt es auf den ganzen Menschen an, 
auf den Entschluss, nicht mit dem Strom und nicht gegen den Strom zu schwimmen, 

sondern Neuland zu schaffen, in sich selbst und in seinem Wirkungskreis.“
— Rudolf Steiner

Ich binde wieder an den Themenbereich der Infragestellung der Technik an:
Wusstest Du, dass in jeder AGB (= allgemeine Geschäftsbedingung) eines Handyherstellers 
geschrieben steht: Dass das Handy während eines laufenden Gespräches nicht direkt an den 
Kopf/Ohr gehalten werden darf/sollte, da die Strahlung zu [schweren] gesundheitlichen 
Schäden führen kann?
7X168) Quelle: PDF: Handy am Körper ist gefährlich // https://www.zentrum-der-
gesundheit.de/bibliothek/umwelt/strahlung/handy-am-koerper-gefaehrlich-ia
Oder: https://t.me/Freiheit369/104 

Hierzu:
> https://www.diagnose-funk.org/vorsorge/private-vorsorge-arbeitsschutz/mobiltelefone-
smartphones-und-handys/smartphone-nicht-in-koerpernaehe-benutzen 

„Smartphone nicht in Körpernähe benutzen - Unbedingt die Gebrauchs-
anleitungen lesen; In Handy-Gebrauchsanweisungen steht oft versteckt: 
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Handy nicht in Körpernähe benutzen! Wie soll das gehen? Warum 
diese Vorsicht und klammheimliche juristische Absicherung?“

> https://rp-online.de/digitales/smartphones/hohe-strahlung-apple-warnt-vor-iphone-7-tipps-
gegen-strahlen-belastung_aid-16527011

„Das iPhone 7 macht Apple derzeit Ärger. Tests haben eine hohe Strahlen- 
belastung ergeben – jetzt empfiehlt der Hersteller selber, das Smartphone 
nicht direkt an den Kopf zu halten. Wir geben Tipps, wie man die Belastung 
möglichst gering halten kann.“

Nochmals:
7X169) Quelle: YouTube: https://youtu.be/_oBATuTLyO8 , oder; 5G, Handy strahlt stärker 
als Hochspannungsleitung, Handystrahlung, 5G Strahlung
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X169)-5G,-Handy-strahlt-st%C3%A4rker-
als-Hochspannungsleitung,-Handystrahlung,-5G-Strahlung:9

Warum uns das nicht gesagt wird in den Medien? Folge dem Geld und einer Absicht! Jede 
Krebserkrankung bringt der Pharmazie in der Regel zwischen 20.000 € bis über 150.000 € 
sowie in verschiedenen Fällen mittlerweile über 500.000 € ein.
Ursache und Wirkung!

> Stelle Dir vor, die Industrie (= Strahlung aller Arten) ist die Ursache die mitunter den 
Menschen unterschwellig krank macht in ihren Einflüssen und deren Auswirkungen. Sie ist 
aber auch die, die Dir dabei „helfen“ möchte, wieder „gesund“ zu werden (= Pharma-
industrie). Warum sollte sie das Bedürfnis verspüren, das eine durch das andere nicht mehr 
bedienen zu können? So kann der Wirtschaftlichkeit nichts abverlangt werden. <

Ich möchte es auch hier wieder so deutlich mitteilen, denn ein anderer (Regierung/Medien) 
tut es nicht. Ich bitte um Verständnis.

Quelle: Buch: Die Krebslüge: Krebs ist eine Infektionskrankheit, von: Wolfgang U. Voight 
und Leo Koehof (Illustrator), ISBN: 978-9088790232

Zum Inhalt:
„– DIE KREBSLÜGE – In diesem Buch von Wolfgang U. Voigts lernen Sie die Erkrankung 
Krebs als ein Perpetuum Mobile kennen, das durch die Chemie-Pharma nach dem Zweiten 
Weltkrieg entwickelt und bis zum heutigen Tag bewusst aufrechterhalten wurde.
durch Fehlinformationen und Lügen wurde ein manipuliertes falsches Krankheitsbild 
erzeugt. Mit Beherrschung der Medien und Ausbildung eines gewaltigen Netzwerkes wurde 
dieses falsche Krankheitsbild weiter verbreitet. Schon seit nahezu hundert Jahren sind die 
Zivilisationskrankheiten der Menschen ein lukratives Geschäft für die Pharma-Industrie. 
Diejenigen, die in diesem Geschäft die Fäden ziehen, sehen ihr Einkommen nicht gerne 
geschmälert. Krebs ist dabei eine der lukrativsten Quellen, die man auch weiterhin 
„ausbeuten“ will. Vor einigen Jahren wurde der Autor selbst mit der schrecklichen Diagnose 
>Krebs< konfrontiert. Er hat am eigenen Leibe erfahren müssen, was solch eine Diagnose in 
einem Menschen auslöst. Als Wissenschaftler und „Krebskranker“ auf der Suche nach 
Heilung wurde er schnell mit den Widersprüchen der Medizin bzgl. dieser und anderer 
Zivilisationskrankheit konfrontiert und fing an, unkonventionelle (Aus-)Wege zu suchen.
Er wusste den Krebs zu stoppen und den Körper ohne jegliche pharmazeutische Therapie, 
nur mit natürlichen Mitteln, zu heilen. Die Krebslüge ist ein empfehlenswertes Buch für alle, 
die mit der Krebskrankheit konfrontiert sind, aber auch für all diejenigen, die sich vor solch 
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einer Diagnose schützen wollen. Ein Buch, das aufklärend, informativ und spannend wie ein 
Krimi zu lesen ist.“
---

> Die Äußeren Einflüsse tragen gravierend dazu bei, den Organismus in ein 
Dauertief zu versetzen. Zudem noch der Stress, die Mangelernährung, psychische 
Einschränkungen und weitere, erschaffen ein Krankheitsbild, das sich durch die 
Industrien erst auf uns auswirkt und anderswo wieder bedient werden möchte. <

-----

Alleine nur weil mitunter die Industrie Wissen und Innovationen unterdrückt, verbietet und 
zurückhält, stellt sie sich wiedermals mit ihrer Macht und deren Einflussbereiche auch in 
diesem Bereich mindestens gegen das Grundgesetz:
GG Artikel 5 [ Meinungs-, Informations- und Pressefreiheit; Kunst und Wissenschaft]:
(3) „Kunst und Wissenschaft, Forschung und Lehre sind frei. Die Freiheit der Lehre 
entbindet nicht von der Treue zur Verfassung.“

Auf der einen Seite verbietet sie Pflanzen, die seit tausenden von Jahren als Heilmittel 
eingesetzt werden, diffamiert die Naturheilkunde und Homöopathie, unterdrückt Wissen und 
Möglichkeiten, trägt ihre Lehren wie den Gral in die Welt hinaus und bemächtigt ihre 
konzipierte Ärzteschaft dazu, das Wissen und Meinung der Industrie, nur aus deren 
Interessen und Lehren besteht, dazu einseitige Heilmöglichkeiten als gesellschaftliches Gut 
ausnahmslos zur Anwendung zu bringen.

Doch industriell angebundene Erzeugnisse zeigen ihre Aufgabe darin, das Laufband nie still 
stehen lassen zu wollen, um den Geldstrom und vor allem die Ideologie dahinter durch deren 
inszenierte globale Manifestation als Machtinstrument (= Geld und Kontrolle ist Macht) 
niemals enden zu lassen.
Diese Herangehensweise ist Grund für diese Gottlosigkeit. Auch, da die Qualität immer 
benachteiligt bleibt und die Quantität (= billige Herstellung, Menge und Umsatz) die 
Aufmerksamkeit der Hersteller bekommt. Man sollte meinen, dass Satan persönlich 
(= darf als Weltenzerstörer gesehen werden) die obersten Bereiche vertritt und seine 
Marionetten (= Religion, Hochfinanz, Politik, Eliten, Militär, Industrie) an Fäden steuert, da 
deren Erzeugnis zerstörerischer und verachtender nicht sein könnte, hat man einmal das 
Tuch der List und Lüge, der Unwissenheit und Abhängigkeit beiseite gezogen, um sich alles 
erstmals genauer anschauen zu können, um daraus seine eigene ihm zugeführte Lebensweise 
zu hinterfragen, um das gesamte Ausmaß endlich deutlicher sehen, fühlen und hören zu 
können.

„Lügen erscheinen dem Verstand häufig viel einleuchtender und anziehender als die 
Wahrheit, weil der Lügner den großen Vorteil hat, im Voraus zu wissen,

was das Publikum zu hören wünscht.“
— Hannah Arendt

Als Vorwort zu den nächsten Quellen [Wie denkt das System?]:
„Das Öl, die Kohle, die Medikamente und das Uran/Strom muss weg! Was sonst beschert 
uns diesen unglaublichen Reichtum, diese Vormachtstellung durch die Abhängigkeit aller 
Menschen zu uns hin? Die Menschen beugen sich unserer Götter, Regeln und Vorgaben. 
Nun kontrollieren wir ihre Bedürfnisse, ihr Wissen, ihre Meinungen, Energie, Nahrung, 
Wissenschaft, öffentliche Einrichtungen und Verkehrsmittel, deren Wut und Angst, deren 
Verhaltensweisen, deren Wetter und Leid, Geld und Finanzwerte sowie Finanzblasen in 
unserem System, wie deren (unser) Leben nach unserem (= System) Ideal geformt werden 
kann. Es soll die gängige Meinung bleiben, dass alle Mittel und Möglichkeiten vermeintlich 
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umgesetzt werden, eine geeignete und nachhaltige Energiequelle und Technik zu erfinden, 
sowie dass die Politik sich dahingehend bemüht, um die Menschheit zu versorgen und 
Unabhängigkeit zu schaffen. Doch gebt ihnen lediglich nach und nach, vor allem bei ihren 
Spielzeugen, eine Weiterentwicklung … (= TV, Computer, Handy und Co. = alle 
technischen Weiterentwicklungen, um unterschwellig diese technokratische Lebensweise als 
Weg anzuerkennen durch deren Vielfältigkeit) …, damit sie der Meinung sind, dass 
permanent an einer Lösung/Verbesserung gearbeitet wird. Haltet sie mit den medialen 
Möglichkeiten im Glauben, die am weitest entwickelte menschliche Rasse zu sein, damit sie 
nicht anfangen, sich als Maschine und Sklave zu erkennen.“ 

7X170) Quelle: YouTube: https://youtu.be/uWSIWJ28Pbw , oder; Der Magnetmotor ► 
Freie Energie ► Magnetmotor selber bauen ► Bauanleitung unter dem Video
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X170)-Der-Magnetmotor-%E2%96%BA--
Freie-Energie-%E2%96%BA-Magnetmotor-selber-bauen--%E2%96%BA-Bauanleitung-
unter-dem-Video%E2%96%BC:9

7X171) Quelle: YouTube: https://youtu.be/lZ22iquba5c , oder; Magnetmotor►ERFINDER 
werden ERMORDET►Freie Energie►Strom sparen↓ ↓▼INFO▼↓ ↓
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X171)-Magnetmotor-%E2%96%BA-Freie-
Energie-%E2%96%BA-Strom-sparen:9

7X172) Quelle: YouTube: https://youtu.be/YISeeO3is9k , oder; Mofas mit Magnetmotor 
ohne Strom- oder Treibstoffverbrauch - verbotene Technologie
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X172)-Mofas-mit-Magnetmotor-ohne-
Strom--oder-Treibstoffverbrauch---verbotene-Technologie:4

7X173) Quelle: YouTube: https://youtu.be/6_41btVawMc , oder;  ＴＩＧＡ 可変界磁モータ
  ー variable field magnet motor   Solar Car

Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X173)-%EF%BC%B4%EF%BC%A9%EF
%BC%A7%EF%BC%A1%E3%80%80%E5%8F%AF%E5%A4%89%E7%95%8C
%E7%A3%81%E3%83%A2%E3%83%BC%E3%82%BF%E3%83%BC%E3%80%80-
variable-field-magnet-motor%E3%80%80%E3%80%80Solar-Car:b

Nach der kommenden Dokumentation wirst Du wiedermals feststellen dürfen, was ich mit 
unterdrückter Technologie meine. Auch wie sie lediglich intern angewandt wird, doch der 
breiten Masse vorenthalten bleibt. Weißt Du mein Freund, wenn uns Menschen suggeriert 
wird, dass es in z. B. 50 Jahren kein Öl mehr geben wird, setzt das Angstzentrum (= die 
Amygdala) ein Signal aus, das uns angeboten bekommene Weiterentwicklungen ohne 
„Wenn und Aber“ Teil der Gesellschaft werden lässt, ohne die Kenntnis bereits vergangener 
Technologien mit einzubeziehen. Doch diese sind lediglich ein unvollständiges Abbild der 
Wissenschaft, die erst Sinn ergeben würde, würde eine Weiterentwicklung stattfinden, die 
Nachhaltigkeit und nicht den Geldfluss und ihre Vormachtstellung anginge.
Hast Du Dich noch nicht gefragt, warum bei den heutigen E-Autos (...beachtet man mitunter 
deren schädlichen Einfluss auf den Organismus [EMF] sowie den auf Mutter Erde nicht...) 
keinen Trafo oder eine Lichtmaschine besitzen, die an den 4-drehenden Reifen oder 
Antriebswellen angebracht hätten werden können, um einen großen Teil der Energie 
zurückzugewinnen? Das selbige bei einem Elektro-Fahrrad. Auch erkennst Du hieraus sehr 
deutlich wie die Industrie, vorwiegend die Automobil- und Elektrizitätsindustrie, 
Technologien unterschlägt, da diese bereits nach Quellen und beweisen über 100 Jahre 
besteht und den Behörden mitgeteilt wurde.
Sie wollen nicht, dass Nachhaltigkeit, Würde, Unabhängigkeit und seine Freiheit, Sinn und 
Sauberkeit, Freie Energie für alle ein Teil des Lebens werden, da sie dadurch nicht nur ihre 
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Macht durch Kontrolle, unsere Abhängigkeit, Zwang und Geld verlieren, sondern auch unser 
Interesse, welches nach Aufrechterhaltung deren Interessen dieser Erde weiterhin enorm 
zusetzen würde. Doch wie wird es geregelt werden können, da alle Behörden, Schulen/ 
Universitäten, Großindustrien, Eliten u. a. in Kenntnis gesetzt wurden und dennoch diese 
verachtende Raubtier-Manie aufrechterhalten wurde, um allem Leben seinen Sinn und 
Zweck zu nehmen?
Hochverrat an dem Leben des Planeten Erde?
Am Ende werde ich Dir mitteilen, was ich vorschlage, um ein Fundament zu errichten, das 
jedweder satanistischen Grundlage aus List, Lüge und weiteren Machenschaft verweigern 
wird, um diese Erfahrung lediglich als wertvollen Schatz der Geschichte zu erhalten, da wir 
nun erkannt haben sollten, dass die Schule der Erfahrungen und das Leid daraus ein 
Lehrpfad für das kommende goldene Zeitalter sein werden.

Abschließend möchte ich Dir sehr deutlich zu verstehen geben, dass eine Zukunft mit freier 
Energie, wahren biologischen und natürlichen Lebensmitteln, Gesundheit, Fülle, 
würdevoller Menschlichkeit in seiner Natur, Wissen, Liebe, Gemeinschaft, würdevollem 
Leben und freiem würdevollem Wohnen, angepasster Technologie, die nachhaltig und 
zukunftsweisend sein wird, sowie andere Geschenke aufweist. Doch wird das erst zustande 
kommen können, wenn das Ego, der Hass, die Ungerechtigkeit, die Angst aus Komplexen, 
der Neid, die Gier, der Widerstand oder die eigene Überschätzung und ihre Meinung, „dass 
es gut sei, wie es derzeit ist“ u. a., erkannt wurden und durch Achtsamkeit, Erkenntnis, 
Verständnis, Güte und vor allem Bewusstsein ausgetauscht werden sollten, da sonst das 
grausame Ausmaß der Vergangenheit nicht verstanden wurde, um daraus etwas zu errichten, 
das es wert sein wird, gelebt werden zu wollen!

Hätten wir heute freie Energie, würde die Masse ihren Besitz neu anpassen wollen in ihrer 
gehaltenen Unbewusstheit, anstelle sich dem Leben neu auszurichten, um in seiner Ganzheit 
dem Geschenk des Lebens endlich in Fülle entgegentreten zu können. Erst, wenn der 
Mensch erkannt hat, dass wir alle mit allem verbunden sind, unser Wirken hier, heute und in 
der Zukunft einen empfindlichen globalen Abdruck hinterlassen wird, der nicht nur 
physischen, sondern auch feinstofflichen Einfluss nimmt … (= auf die Energiehülle; die 
geistig-emotionale sowie die intellektuelle Hülle) …, wessen man sich bewusst sein sollte, 
kann die lang ersehnte menschliche Weiterentwicklung und deren Evolution 
vonstattengehen, um Deinen Schmerz, das Leid darin, seine Einsamkeit, Getrenntheit, 
Ungeliebtheit, der Verbitterung, den Stress und die Aufopferung der Arbeit und Krankheit 
ein Ende finden zu lassen.

Wir Menschen empfinden mehr darin, einander Freude, Liebe und Hilfe anzubieten, als 
einem satanischen Programm der Eliten und Religionen zu folgen, deren Agenda es ist und 
von je her war, die Menschheit zu teilen, sie zu domestizieren, sie in Unterwürfigkeit zu 
halten, ihren Geist und deren Gaben zu unterdrücken, Dummheit durch Unwissenheit und 
Stumpfheit als Intelligenz auszuweisen, ihnen eine neue Persönlichkeit und Identifikation 
aufzuspielen, deren Wertegang und Werteverständnis auf Stellung, Arroganz, Hochmut, 
Titel, Komplexe, Kapitalismus, Klassengesellschaft, Verrat, Angst vor seinem Nächsten
(= Spaltung), eigenen Vorteil, Neid, Hass, Besitz, Eigennutz, Selbstverliebtheit, Lüge u. a. 
umzuprogrammieren, um das Leben und die Schöpfung darin zu verwirken.

Alles ist bereits da mein Freund! Wir brauchen keine Angst haben, denn genau diese ist das 
Werkzeug, sich aus deren Abhängigkeit durch Kontrolle nicht abwenden zu können/wollen.

7X174) Quelle: Intern: Freie Energie und Raumenergie
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X174)-Freie-Energie-und-Raumenergie:a
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Sowie:
7X175) Quelle: YouTube: https://youtu.be/06ZlQVRxpQY , oder; ZENSIERTE Erfindungen 
der Freien Energie
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X175)-ZENSIERTE-Erfindungen-Der-
Freien-Energie:1

7X176) Quelle: YouTube: https://youtu.be/BxtjHYNFpaw , oder; Wie viel kostet es 
wirklich?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X176)-Wie-viel-kostet-es-wirklich:8

Kannst Du glauben was Du gerade gesehen hast?
Auf welches Ergebnis kommst Du dabei?
> Diese Regierung, die hier für Deutschland alles steuern sollte, jedoch 
anderen Interessen nachgeht, könnte ja, um unser Volk zu entlasten, 
von ihren 75 % Steuern auf dem Kraftstoff verzichten oder es auf 25 % 
drosseln?

> Buch: Nikola Tesla, Band 1, Das Genie unserer Zukunft, Freie Energie statt Blut und Öl, 
von: Nikola Tesla, ISBN:  9783922367772 oder: 9783922367604 <

„Wir werden bald herausfinden dürfen, entscheiden wir uns dazu, 
wofür unsere ganze Arbeit und Kraft in Geld verwendet wurde.“

Nicht nur, dass wir alle 24/7 (= 24 Stunden / 7 Tage die Woche) in der Woche belogen und 
getäuscht werden. Nein, selbst die Zerstörung unseres Planeten hängt mit dieser Lüge 
zusammen. Energie, die schon lange da und umsonst wäre, kein Eingriff durch ihre 
Energiegewinnung mehr in den Planeten erforderlich wäre, wird uns vorenthalten, da sie 
kein Geld, keine Abhängigkeit zu Konzernen sowie keine Kontrolle mehr ausübt und keine 
Machtstellung einbringt! Ich kann es nur immer wieder mitteilen.

> Aus dem Kontext gerissen, dennoch inhaltlich im ganzen Zusammenhang ein 
Schlüsselelement:
Sehen wir uns im nächsten Beitrag an, wie Politik und medial gestützte Angst sich auf ein 
Volk auswirken kann. Zu oft bleibt ein Bild zurück, welches darauf hinweist, dass 
Gegebenheiten, die sich gegen ein Land richten, darauf die politische Seite Gesetze zur 
Eindämmung anwenden möchte/wird, die nicht nur nicht den Angstfaktor heilen, sondern 
durch diese Taten Gesetzesänderungen in Kraft treten, welche sich zudem auf das Volk 
legen. So findet keine Entlastung der stattgefundenen Ereignisse statt, sondern so ergeben 
sich durch eine fragwürdige aufgetretene Gefahr weitere, auf das eigene Volk auswirkende 
Eingrenzungen/Zwänge, die den Faktor Sicherheit und Freiheit nicht schützen, sondern 
zudem eingrenzen, lassen wir hier außer Acht, wie heute noch die Freiheit interpretiert 
vorgegeben wird, um sich im Vergleich mit offiziellen Diktaturen „frei“ zu fühlen.

„Von einer scheinbaren Gefahr soll die gesamte Gesellschaft ihre gesamte Freiheit aufgeben.“
— Jura Prof. Peter-Alexis Albrecht

7X177) Quelle: YouTube: https://youtu.be/gD8DfAVR14A , oder; Die Merkel Propaganda 
(Kompletter Film)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X177)-Die-Merkel-Propaganda-(Kompletter-
Film):0
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  Wen man wählen sollte? Denkst Du, dass jetzt Olaf Scholz unser Land steuern soll?
  Seine Verantwortung und Selbstbestimmung sowie daraus resultierend die, welche
  für eine Verfassung aus dem deutschen Volk heraus diese Umsetzung unterstützen.
  Die Politik wird es nicht richten, da sie Vertreter der USA und deren Dritte sind!
  Sie werden dazu angehalten zu lügen, da deren Konstrukt bestehen bleiben muss, 
  wo sonst beginnend bei dem deutschen Volk eine Kettenreaktion entzündet werden 
  würde, welche das Ende der Versklavung, der geistigen und somit menschlichen 
  Entstellung, deren Krankheiten sowie die satanistischen Weltordnung unterbricht. 
  Das darf bitte verstanden werden. 
            – Das ist die Essenz dieses Buches, mein Bestreben ♥! – 
  Sie, die doch erst die Meinung durch Machtmissbrauch und Kontrolle durch die 
  unterdrückte Alternativlosigkeit und Vorgabe der Medien, so Volk und Völker in ein 
  eigensinniges und irrationales Denken und Handeln versetzen können, um eine 
  unterschwellige Unordnung zu erschaffen und auszubauen, können ihre Wahrheit 
  erst dann aufzeigen, wenn wir Menschen die Möglichkeit nutzen/erschaffen, die 
  einem Leben ohne gleichschaltende und vorgegebene Meinungsmache der 
  Politdarsteller und deren Manipulation unterliegt.
  Heute wird jede Meldung mit einer Meinung versehen, welche den Beobachter 
  (= Zuschauer) sofort in ein Bild versetzt, was unterbewusst bereits eine Richtung, 
  Haltung, Stimmung erstellt, die benötigt werden, um die erforderte Zustimmung zu 
  erhalten. Unterschwelliger Nachdruck erhält so den psychologischen Abdruck, 
  indem Angst, Unsicherheit oder Verwirrung intrigiert werden.
  Weiterführend werde ich Dir im Verlauf weitere eindeutige Indizien dafür mitteilen.

„Das deutsche Volk hat eine völkerrechtlich anerkannte Verfassung, und zwar die des Kaiserreichs. 
Die Verfassung vom Kaiserreich ist immer noch gültig. Diese Verfassung ist mitunter eine 

Verfassung dieser Welt, in der das Menschenrecht gilt! Aus diesen Gründen wollen die BRD-
Funktionäre und deren Dritte mit allen Mitteln verhindern, dass sich das Volk seiner wahren 

Verfassung annimmt. Denn in der Reichsverfassung werden Menschen geboren und keine Personen, 
die heute ohne Recht auf Leben (= bürgerliche Tod/Betreuung) durch erschaffenes Vatikanisches 

See- und Handelsrecht auf dem Papier und dieses schöpferische Recht auf Leben nehmen.
Lasst sie uns wieder aktivieren und für die heutige Zeit als Begehren und Willen neu anpassen.“

Nochmals: „Wer solch eine Politik hat, braucht keinen Feind mehr.“

Weiter:
Die künstlich erzeugte Angst und die negative Ausnutzung (Macht/Abhängigkeit) zerreißt 
alles Leben und bringt es in die Unordnung und in ein nie dagewesenes Ungleichgewicht.

Und selbst wenn die Industrie, wie bereits in der nächsten Quelle zu sehen ist, angefangen 
oder zugelassen hätten, die bestehenden Motoren aufzurüsten, neue Fahrzeuge damit zu 
versehen, oder gar Umbauten vorzunehmen, um bis heute Aberbillionen Liter Öl … (= auch 
das in Schiffen, Zügen, Lastwagen u. a.) … einzusparen, blieben aus, womit dadurch wieder 
zu erkennen ist: „Das Öl muss weg (= Der Petrodollar)! Der Preis, den wir (...die Industrie 
und Co….) dafür verlangen, sollte unsere Macht durch Abhängigkeit und Geld durch 
Kontrolle erhalten und sichern, und das Bewusstsein weiter unterdrücken.“

Wissenswert!:
Wenn wir heute die vergangenen Kriege im z. B. Irak oder in anderen ölreichen 
Regionen betrachten, jedoch nachwirkend erfahren, dass die Kriege gegen diese uns 
mitgeteilten Schurkenstaaten216 geführt wurden, da wie sich ebenso im Nachgang 
herausgestellt hat, die errichtete Hetze und deren propagandistischen Meinungs-
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Medien ein Bild der Lüge … (= Schmutzkampagne, die mit unfairen Mitteln geführt 
wird) … errichteten, um Menschen/Soldaten zu mobilisieren, die für sie durch Angst 
andere Länder überfallen, so mag sich ebenso nach heutigem Abbild aufzeigen 
lassen, dass das Öl mitunter im Fokus stand, was heute durch Vorgaben und 
Aneignungen verwaltet und ebenso gewinnbringend verteilt wird. Doch was ist, 
wenn das eben ebenso wenig der Fall ist, um die wahre Ursache zu überdecken? 
Zumindest der Aspekt des begrenzten Ölvorkommens. Doch solange man an deren 
Weltbild und Glaubenssätze gebunden wird/ist, findet man schwierig aus deren 
Realität heraus, um zu verstehen, in welcher Art Lüge und seiner Realität man sich 
befindet. Diese Länder wurden nicht weniger aus dem Grund überfallen, um deren 
Struktur in Wirtschaft, Lebensweise, Geschichte, Weltbild, Finanzen und anderen 
Gegebenheiten zu sabotieren! Denn Öl gibt es wie Sand am Meer. Zu alledem 
werden wir durch die uns vermittelte Knappheit, deren ansteigenden Preise und 
falsche Filtermöglichkeiten ausgenutzt, um wieder den Wert deren Geldes als 
Machtzentrale zu erhalten.
7X178) Quelle: Intern: Öl ist unendlich - Biosphäre der heißen Tiefe
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X178)-%C3%96l-ist-unendlich---
Biospha%CC%88re-der-hei%C3%9Fen-Tiefe:0

Als Ergänzung zu dieser Mitteilung, möchte ich Dir die nachfolgenden beiden 
Inhaltsbesprechungen der ExpressZeitung (Heute: MetanoiaMagazin) unter 
dem Titel: Gas, Atomkraft, Kohle, Öl - Schluss mit «grünen» Lügen (Teil 1) -- 
Rote Lügen im grünen Gewand - Schluss mit «grünen» Lügen (Teil 2), 
mitteilen, um weiter Zusammenhänge im Ganzen zu verstehen. 
Danke für Eure Arbeit!
> Teil 1 Quelle: https://youtu.be/N_G3L7i02H4 
> Teil 2 Quelle: https://youtu.be/BoCiJo94qbQ 

216 = Als Schurkenstaaten (= Unterbegriffe: Achse des Bösen) werden Länder bezeichnet wie Libyen, Iran, Irak oder 
der Sudan. Aus politisch-medialer westlicher Sicht seien diese Länder nicht mit deren Meinung gleich. Doch da die 
NWO (= Neue Weltordnung) ein globales Geflecht ergeben muss, welches nicht mehr angezweifelt wird, müssen diese 
Länder ebenso umerzogen werden wie die, die bereits alles annehmen und umsetzen, was die unterschwelligen 
Kolonialherren vorgeben. So initialisiert man Kriegsgründe, die dazu verhelfen, wie bereits in nahezu allen anderen 
Ländern, eine Politkaste zu etablieren, die den Anweisungen ihrer Lehensgeber folgen (= Staatssimulation). 
Da die Menschen der Erde unterschwellig jedoch immer zwanghafter daran gewohnt wurden, interne Entscheidungen, 
Interessen und Wohlwollen der eigenen Werte an die Politikindustrie zu übergeben, wurde diese Trägheit so 
umfunktioniert, dass nun globale Interessen, Verbote, Einwilligungen und Verhaltensnormen innerhalb kürzester Zeit 
herausgegeben und angewendet werden können. Entscheidet sich die Elite dazu, eine bestimmte Meinung oder 
Anwendung zu verbieten, wird diese Meinung nun über das Polit-Netzwerk der Erde vergeben, um anderswo diese 
Einheitlichkeit zu erschaffen.
-----

7X179) Quelle: Intern: Wasserauto
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X179)-Wasserauto:b

Und deren Macht und Einfluss, der sich weit über die Interessen der Völker setzt, weit über die 
vermeintliche Unabhängigkeit der Politik drängt, verhindert schon zu lange eine wahrhaftige 
Energiewende.

7X180) Quelle: Intern: Audi 100 in Serie, Verbrauch 1989 - 1,76 Liter auf 100 km
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X180)-Audi-100-in-Serie,-Verbrauch-1989---1,76-
Liter-auf-100-km:0

Wer blockiert hier Fortschritt? Rechne gerne, wie viele Milliarden Tonnen hätten seit dem 
eingespart werden können, an allem dazugehörigen.
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Oder:
7X181) Quelle: Intern: 800 E-km in 3 Minuten Laden. Die Methanol-Brennstoffzelle.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X181)-800-E-km-in-3-Minuten-Laden.-Die-
Methanol-Brennstoffzelle:b

Oder:
Quelle: https://www.derstoryteller.de/dieses-auto-wird-mit-salzwasser-angetrieben-920ps-schafft-
350km-h-und-hat-eu-zulassung/ ; Dieses Auto wird mit Salzwasser angetrieben: 920PS, schafft 
350km/h und hat EU-Zulassung.

Leseprobe:
– Dieses Auto wird mit Salzwasser angetrieben: 920PS, schafft 350km/h und hat EU-
Zulassung –
„In 2,8 Sekunden auf 100 km/h, elektrisch betrieben, eine Reichweite von 600 Kilometern, 
dank Salzwasser. Klingt nach Science-Fiction, ist aber bereits Realität. 
Die Quant e-Sportlimousine der Nanoflowcell AG, die auf dem 84. Genfer Autosalon 
vorgestellt wurde, macht es möglich. Und das Beste: sie ist sogar TÜV-geprüft und somit in 
der EU zugelassen. Doch wieso wird dieses Auto in der Klimadiskussion nicht einmal 
erwähnt? Dieses Auto [... /Technologie...] würde die Öl-Industrie fast überflüssig machen. 
Der etablierten Autoindustrie gefällt die e-Sportlimousine auch nicht. […]“

> Bilder des Autos > https://www.netcarshow.com/nanoflowcell/2014-quant_e-
sportlimousine_concept/ .
---

Ein Gedankengang hierzu:
Wie könnte sich die Schifffahrt evolutionieren?
Schiffe, die so gesehen in ihrem Treibstoff (= Salzwasser) ihre Anwendung finden, könnten 
ihre Energie daraus beziehen. Keine Verbrennungsrauchentwicklung, Verringerung der 
Motorengeräusche … (= diese Lärmbelastung ist Leid und ein massiver Störfaktor für die 
Wasserlebewesen) … sowie der Kostenfaktor für Schweröl und natürlich dessen Förderung 
und Aufbereitung. 

Zu meiner Fragestellung:
– Wie viele Schiffe sind weltweit auf den Meeren unterwegs? –
„Über 90.000 Schiffe unterschiedlicher Größe sind auf den Weltmeeren unterwegs. 
Die Flotte setzt sich aus unterschiedlichen Schiffstypen zusammen: Frachtschiffe 
(Containerschiffe, Öl-, Gas und Chemikalientanker, Bulker), Passagierschiffe 
(Fähren und Kreuzfahrtschiffe) sowie Serviceschiffe (z. B. Schlepper, Offshore-
Versorgungsschiffe). Fischereischiffe sind in dieser Statistik nicht enthalten.
Seeschiffe transportieren rund 90 Prozent des weltweiten Warenverkehrs. […]“
Quelle: https://www.umweltbundesamt.de/service/uba-fragen/wie-viele-schiffe-sind-
weltweit-auf-den-meeren .

Hierzu:
– Schifffahrt – das schmutzigste Gewerbe der Welt –
„Containerschiffe, Öltanker, Frachter, Kreuzfahrtschiffe laufen mit billigstem, 
schwerem Dieselöl; dem giftigsten Treibstoff, der überhaupt erhältlich ist. Allein 
die fünfzehn größten Schiffe der Welt stoßen pro Jahr so viele Schadstoffe aus wie 
750 Millionen Autos, errechnete der Naturschutzbund Deutschland in einer Studie. 
Die Weltflotte von rund 90'000 Schiffen verbrennt etwa 370 Millionen Tonnen 
Treibstoff pro Jahr und pustet 20 Millionen Tonnen Schwefeloxid in die Luft. […]“

236

https://www.umweltbundesamt.de/service/uba-fragen/wie-viele-schiffe-sind-weltweit-auf-den-meeren
https://www.umweltbundesamt.de/service/uba-fragen/wie-viele-schiffe-sind-weltweit-auf-den-meeren
https://www.netcarshow.com/nanoflowcell/2014-quant_e-sportlimousine_concept/
https://www.netcarshow.com/nanoflowcell/2014-quant_e-sportlimousine_concept/
https://www.derstoryteller.de/dieses-auto-wird-mit-salzwasser-angetrieben-920ps-schafft-350km-h-und-hat-eu-zulassung/
https://www.derstoryteller.de/dieses-auto-wird-mit-salzwasser-angetrieben-920ps-schafft-350km-h-und-hat-eu-zulassung/
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X181)-800-E-km-in-3-Minuten-Laden.-Die-Methanol-Brennstoffzelle:b
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X181)-800-E-km-in-3-Minuten-Laden.-Die-Methanol-Brennstoffzelle:b


Quelle: https://www.srf.ch/wissen/klimawandel/co2-ausstoss-schifffahrt-das-
schmutzigste-gewerbe-der-welt .
---
Rechnen wir etwas, da das Kapital ja, wie uns unterrichtet wird, über dem Sinn und 
Leben steht:
> Schifffahrt: Nur rund 130 Dollar kostet eine Tonne Bunkeröl, wie das Schweröl in 
der Hafensprache genannt wird:
370.000.000 Tonnen x 130 $ = 48.100.000.000 $ Jährlich

 Es geht nur um Abhängigkeit, Kontrolle, Geld und Zerstörung!

Welche Reederei (= Schifffahrtsunternehmen) wäre nicht daran interessiert, diese 
Technologie zu verbauen?
-----

„Wer verweigert hier die Zukunft?“

7X182) Quelle: Intern: Die Unterdrückung bereits erforschter Technologien durch die 
Systeme
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X182%29-Die-Unterdr%C3%BCckung-
bereits-erforschter-Technologien-durch-die-Systeme:8 

Ist es nicht die Industrie die all die Zerstörung unterschwellig anrichtet, da sie die 
Innovationen (= neue und sinnhafte Ideen/Erfindungen) zurückhält, um über die 
Abhängigkeit ihr Imperium der Macht durch Geld und Einfluss zu erhalten.
Dieses Geschäftsmodell zieht sich bei jeder Recherche wie ein roter Faden durch die 
Geschichte. Eine weitere solche Unterdrückung werde ich Dir im weiteren Verlauf 
mitteilen, die bei ihrer Ausgrenzung eine solche Zerstörung in sich trägt, die 
satanischer und lebensverneinender nicht sein könnte.
Unsere Unwissenheit und deren Statistiken, Angst, Unwahrheiten und deren 
Propaganda, die darauf aus sind, diese „gefährliche“ CO2-Situation zu verlassen, um 
lediglich eine kleine, jedoch wieder unvollständige Technologieabhandlung 
anzuwenden, die in sich weiter irgendwo Zerstörung, Leid, Staub und Schatten 
hinterlässt, um den Menschen in dem Glauben zu lassen, sie (= Industrie und deren 
Wissenschaft) geben alles Menschenmögliche, um uns aus deren erzeugten niederen 
Situation zu holen.
Im Grunde treten wir wieder einen Schritt zurück, da die Quelle des Übels erhalten 
bleibt, die Kontrolle und Abhängigkeit zur Industrie und deren Dritten.

> Wie möchte sich der Mensch erholen können, wenn wir die Arbeit mit nach 
Hause und in den Schlaf und deren Gedanken nehmen? Unsere Gedanken 
kreisen wortwörtlich in einer Spirale, die uns erläutert und erklärt 
wird/wurde, eine Spirale, aus der wir einen Ausweg suchen, angelehnt an die 
Vorschläge und Ratschläge der Führenden, da sie all unser Vertrauen erhalten. 
Dieses Labyrinth kann in seiner Unbewusstheit nicht durchlaufen werden, da 
die Brotkrümel in Kreisschleifen gelegt wurden/werden, um uns an diesen 
Gedanken aufzureiben. Erst das Abkoppeln von denen, die diese Wege 
vorgeben, das Freimachen derer Informationen und Meinungen, beschert die 
Möglichkeit, sich neu auszurichten, neu zu orientieren, zusammenzuschließen 
und dann bei der Zurückverfolgung und Betrachtung die Ursachen zu finden, 
sie daraus zu verstehen und davon lösen zu können, um in die Zukunft zu 
gelangen.
Stets und ständig müssen wir unseren Arbeitgebern den Nachweis erbringen, 
dass die neue Computersprache/Software o. Ä. erlernt, verinnerlicht und 
angewendet werden kann. Immer wieder werden nichtige Reformationen 
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(= Erneuerungen) eingeführt, die nicht nur die Sprache, die Bürokratie, die 
Technik u. a. Tätigkeiten erfassen, welche ergeben, sich nie auf etwas 
fokussieren/manifestieren zu können oder sich eigenständig weiterentwickeln 
zu dürfen, die uns allem berauben, was das Mensch-Sein bedeutet oder es 
ausmachen sollte. Die Technik hat und bekommt Vorrang gegenüber der 
Natur und der eigenen Geistigkeit! Man wird beladen mit unnützen und 
falschem Wissen und Können, was das Bewusstsein belegt und so kaum 
Zugang zu sich selbst zulässt, wenn dieses bisschen nicht noch durch weitere 
Ablenkungen und Betäubungen unterbunden wird.
Der Anteil dem wir der Technik, Arbeit, Gesetze, Interessen, Meinung und 
Bürokratie schenken sollen, ist um ein Vielfaches höher als der für sich selbst, 
ebenso höher als der für Freude, Partnerschaft, Achtsamkeit, Ernährung, 
Kreativität, Weiterentwicklung/Innovationen, Fürsorge, Gesundheit, Natur, 
Raum und Ruhe oder der der Familie.
Selbst die technischen Geräte, die Du kaufen kannst, sind vor dem Gesetz 
geschützt, sodass Du den Hersteller nicht in Verantwortung ziehen kannst, da 
nun das nächste Teil kurz nach Ablauf der Garantiezeit defekt geworden ist. 
Cent-Produkte werden eingespart, um das Fließband niemals still stehen zu 
lassen. <

Weiterer Anhang:
Werden unsere Kinder und die Jugend nicht gerade dazu hingehend trainiert, um ihre 
Einsamkeit, mangelnde Selbstwahrnehmung, soziales Gefüge, Ungeliebtheit, Getrenntheit, 
die geistige und sinnliche Leere und die Abhängigkeit hingehend zu bestimmten reizen 
durch die technische Zuwendung und deren Einfluss zu ersetzen und durch Künstliches zu 
füllen in deren Anwendung und Betäubung?

Sie soll die Generation sein müssen, die ihre Freude und deren Interesse in dieser Form 
suchen und finden sollte, um sie für die Einführung der KI (= Künstliche Intelligenz) 
vorzubereiten und sie als Fürstimmer gewinnen zu können, um in wenigen Jahren der 
Industrie ihre Stimme durch Gefallen und Konditionierung zu geben, um den Menschen das 
bisschen was uns noch an Natürlichkeit, Menschlichkeit und Geist geblieben ist, zu nehmen. 
Spiele, Filme, Bücher, Meinungen in TV, Internet und Radio bereiten uns schleichend auf 
die KI vor.
In dem Spielfilm: Transcendence, Regie: Wally Pfister, mit: Jonny Depp; ist selbst Elon 
Musk im Publikum einer Filmszene zu sehen.
Die globalen Interessen laufen natürlich zusammen, da sie aufeinander abgestimmt und 
orchestriert werden müssen. Der Meinung zu sein, dass Einzelne etwas Unabhängiges 
bewerkstelligen, bleibt außer Frage, da jeder Eingriff in das System von oben abgesegnet 
werden muss.

Der Frosch im Kochtopf.
Chips und Prozessoren stehen kurz vor der Veröffentlichung, um das fehlende Bindeglied 
zwischen dem Menschlichen und der Schnelligkeit und Hörigkeit der Computer 
verschmelzen zu lassen. Man sollte vor allem in diesem Bereich deutlich kritische Fragen 
stellen dürfen.
Wir werden mit Möglichkeiten überflutet werden, die zu schön sein werden, um es 
wahrhaben zu wollen. Von jeher wurden Versprechungen mit tollen Ausblicken prophezeit! 
Sieh Dir die Versprechen alleine vor all den Wahlen an. Doch betrachte stets deren Früchte.
In diesem Eingriff und Ausmaß dürfte es jedoch nur Ablehnung erfahren, da so nun die 
Natur endgültig entnommen wird. Doch die Zustimmung durch Unwissenheit kommt wieder 
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der geschaffenen Trägheit217 zu Gunsten, die uns des Bewusstseins und schließlich des 
Geistes berauben wird.

217 = Trägheit als Charakterzug bezeichnet im Allgemeinen die Scheu vor geistiger und/oder körperlicher Anstrengung 
und wird gelegentlich als Synonym für Faulheit benutzt. Sie impliziert oft auch die Ablehnung eigenständiger Ideen und 
die Ablehnung von Veränderungen, vor allem in Bezug zu einer Eigenbeteiligung.
Die Trägheit kann/wird auch durch falsche Ernährung, Abhängigkeit, mangelnde Bewegung, Meinungsmache, 
Einsamkeit, Süchte, Alkohol/Drogen oder Ablenkung durch TV, Handy, Internet oder PC hervorgerufen werden. Sie 
kann dazu führen, dass der Mensch sich stets auf einer Stelle bewegt, da dieser Zustand auch als fesselnd bezeichnet 
werden kann. Gibt man seine Verantwortung an verschiedenste Stellen ab, sorgt dies für eine Haltung im Innen und 
Außen, die die Eigeninitiative stört, und nur noch annimmt, was von den Benannten zumeist durch Abhängigkeit in 
Auftrag gegeben wird. Bewusstheit, Sinnlichkeit und Achtsamkeit benötigen jedoch Verantwortung, um eingesetzt 
werden zu können, sodass erst dadurch, durch die eigenständige Handhabung und Selbstbestimmung die ersehnte Ruhe, 
Raum und geistige Flexibilität eintreten können, die sich erst durch die volle Kenntnis und Verantwortung zu ihren 
Zuwendungen ergibt, um wieder erkannt, gefördert und ausgebaut zu werden. Durch die Abgabe an Verantwortung setzt 
sich zumeist ein solches träges Verhalten ein, das durch weitere Einflüsse und deren Einfachheit in nahezu allen 
Bereichen antrainiert werden kann. Doch sind es meist die wahren menschlichen Fähigkeiten, die Einbuße durch diese 
schnelle und ablenkende Lebensweise erhält.

Hat auch dies Methode?
Auch sind wir Menschen träge geworden, weil uns ATP (= Adenosintriphosphat) in den Zellen fehlt durch die 
Nichtaufnahme wichtiger Vitamine, Mineralien/Spuren- und Mengenelemente in Nährstoffen. ATP ist das 
Erzeugnis der Zellen, genauer der Mitochondrien, die Deinen Organismus mit neuen Molekülen, Energie/ 
Wärme und Kraft versorgen, um Dir nicht nur körperlich, sondern Dir auch geistig das zu geben, was den 
Menschen so vollkommen macht(e).
Wissenswertes: Wusstest Du, dass alle 7 Jahre jedes Molekül ausgetauscht wird? So entsteht alle 7 Jahre ein 
neuer Körper! Doch werden Schäden durch Umwelteinflüsse, technische Einflüsse, durch Mangel u. a. an die 
DNA mit übergeben, welche die Informationen beschädigen werden, sodass die Zellteilung durch die 
Benannten, die falsche Ernährung und die psychischen Abwege diese lebenserhaltende Maßnahme nicht 
perfekt kopieren kann. Es fehlt noch die geistige und körperliche Reinheit, um dieses Geschenk erst erhaltend 
umsetzen zu können.
Doch gerade dieser Mangel und diese Einflüsse sorgen dafür, dass viel zu früh ein Zerfall herbeigeführt wird.
Wissenswertes: Der menschliche Organismus benötigt täglich, um alle relevanten Abläufe aufrecht zu erhalten, 
das nahezu exakte eigene Körpergewicht an Energie, die durch die Energie der Zelle/Mitochondrien erzeugt 
werden möchte/muss/sollte, die sich ATP nennt. Dafür Sorge zu tragen, dem Organismus täglich die benötigten 
Nährstoffe zukommen zu lassen (z. B. Nukleotide und NADH+Q10 ), werden wir sicherlich nicht in der 
Industrienahrung, Fertignahrung, Fast Food, Zucker, Alkohol, Fleisch, Käse o. Ä. finden. 20 % benötigt alleine 
unser Gehirn! Fügt man seinen Zellen nicht den Treibstoff zu, kann er nicht in voller Kraft seine Aufgabe 
erfüllen. 40 % dieser ATP Energie werden als Untergrenze benannt. Milliarden Menschen erreichen diesen 
Wert nicht. Ab 70 % ATP Gewinnung fängt der Körper mit einer Verjüngungsaufbereitung an. Die Ernährung 
ist für die Gesundheit fundamental.
Wissenswertes: Zellen sind die Batterien des Körpers. Sind sie leer, fehlt Dir wortwörtlich die Energie.
Nikola Tesla entdeckte die sogenannten Längswellen, die zu der Energetisierung der Zellen beitragen.
Weiter wusste er, dass die Zellspannung zwischen:  - 50 mV und - 90 mV (mV = Millivolt) oder höher 
liegen sollte!
Aufgrund dieses Wissens konnte er Geräte entwickeln, die mit der sogenannten Hochfrequenzenergie diese in 
der heutigen Zeit fehlende, jedoch lebensnotwendige Spannung wieder aufbauen können.

Quelle: Buch: Wegbereiter der neuen Medizin // Nikola Tesla seine Werke in 6 Bände, von: Nikola Tesla, 
Ulrich Heerd (Herausgeber), Franz Ferzak (Übersetzer), Band 5 = ISBN: 9783895392443

Zum Inhalt:
In diesen Bänden sind Nikola Teslas Vorträge, Aufzeichnungen, (...einige...) Patente, Artikel enthalten, seine 
Autobiographie und die handgeschriebenen Aufzeichnungen (u. a. Todesstrahlen, Vakuumpumpe, 
Energiegewinnung und Umwandlung, Erschaffung von Seebeben …). Er hat dieses Werk nicht als Buch 
konzipiert, vielmehr hat der Verlag seine verschiedenen Aufzeichnungen, Vorträge, Artikel, Skizzen thematisch 
zusammengetragen, sodass jeder Band der Nikola Tesla Ausgabe einen Themenschwerpunkt hat.

Bandverzeichnis:
1) Nikola Tesla: Hochfrequenzexperimente
2) Nikola Tesla: Meine Erfindungen - die Tesla Autobiographie (= natürlich sehr unvollständig!)
3) Nikola Tesla: Wechselstrom und Hochfrequenztechnologie
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4) Nikola Tesla: Energieübertragung und Radiotechnik
5) Nikola Tesla: Wegbereiter einer neuen Medizin (♥)
6) Nikola Tesla: Waffentechnologie - Theorien und verschiedene Artikel
-----

Dieses Wissen ist sehr wichtig, da es die Schulmedizin und deren Wissenschaft stets außer Augen und Acht 
lässt. Denn liegt die Zellspannung unter - 50 mV, verschlechtert sich der Austausch von Informationen.
Ist die Spannung zu gering, hat die Zelle Schwierigkeiten, Steuersignale auszuwerten.
Es sind ca. 100.000 Abläufe, die unbedingt gesteuert werden müssen. Doch durch diese Unwissenheit und die 
Achtlosigkeit der Schulmedizin und Ernährungslehre bleibt der Zellkern viel zu lange ohne Beachtung und 
Energie, bis schlussendlich wie benannt die Zelle unter - 50 mV beginnt mit Schmerzen, Entzündungen, 
Ödemen (= krankhafte Ansammlung von Flüssigkeit im Gewebe), Ischämie (= Minderdurchblutung), und 
ab/unter - 15 mV, die Bildung von Tumorzellen, unter - 12   mV   beginn mit der Zellteilung und schließlich bei - 
0 mV der Zelltod stattfindet.
Die Hochfrequenzmedizin (= beziehungsweise Hochfrequenztechnologie) ist verboten worden, wo sie doch 
überall installiert werden könnte … (= Kitas/Kiga/Schulen, Krankenhäuser, Ballungszentren/Arbeitsplätzen, 
Handys, Sendemasten u. a. [im Austausch zu WLAN]) …, um dem Körper diese fehlende Energie zuzuführen. 
Doch das Wissen und die Gelder (= Steuergelder) werden, wie Du weißt, in 5G und gegensätzliche Interessen 
investiert.
Auch wenn deren Technik das Leben gefährdet und bedroht durch elektromagnetische Felder, Gifte, 
Schwermetalle, Lügen, Zerstörung und Krankheiten. Doch es gibt Anlaufstellen, in denen Du unter Aufsicht 
und Anleitung diese „Hochfrequenz-Therapie-Befeldung“ in Anspruch nehmen darfst. 
Die Kranken(erhaltungs)kassen werden diese jedoch nicht unterstützen. Ein zu großer Nachteil ist, dass diese 
Geräte (...noch...) relativ teuer sind für die Selbstanschaffung. Doch hoffe ich sehr, dass sich diese Hersteller 
auf den Aspekt der Heilung konzentrieren werden, und nicht dem Geld verfallen. Denn diese Lücke der hohen 
Kosten zieht den Gesundheitswert wieder in die Tiefe.

Diese Therapieform darf durch die Zuführung von hexagonalem Wasser angewendet werden (= EZ-Wasser / 
Dr. Gerald Pollack), was Du unter günstigen Bedingungen selbst herstellen kannst (= Hexagon- 
Wasserwirbler), da es eine enorme Rolle spielt in diesem Zusammenhang, doch dazu später mehr.
Eine weitere sehr effektive Möglichkeit, seinen Zellen wieder die Energie … (= - 50 mV und - 90 mV oder
höher) … zu geben, die sie benötigen, ist, sich barfuß in der Natur/Garten aufzuhalten, um die Spannung des 
Erdmagnetfeldes aufzunehmen und so auch die körpereigene Spannung zu erhalten. Das kostet nichts und ist 
notwendig für die ganzheitliche Gesundheit. Auch barfuß im Wald oder auf den Wiesen, gerade wenn sich 
noch der Morgentau/Schnee (= Wasser => elektrischer Leiter) auf dem Grün befindet, ist die beste Zeit, um 
sich die Erdenergie zunutze zu machen. Alle Barrieren wie Schuhe, Böden, Teer oder Beton, die nicht 
natürlichen Ursprungs sind oder nicht leiten, leiten diese Energie nicht weiter an Dich.
Ich möchte darauf aufmerksam machen, dass dieses Wissen nicht auf die diffamierten Esoteriker zu schieben 
ist, sondern diese Messungen nachweislich wissenschaftlich untermauert werden können.
> Die menschliche Zelle ist eigentlich unsterblich! Die Angst des körperlichen Zerfalls, auch vor dem damit 
zusammenhängenden Tod ist hervorgerufen durch den Mangel, nicht nur an Wissen und Nährstoffen, der die 
Zelle nun nicht mehr vollständig versorgt oder schützt und sie so in ihrer Aufgabe hemmt, die so klein und 
schwach gehalten wird, entartet und letztlich stirbt. Jede Zellteilung verliert an Informationen, (= DNA/ 
Informationen + Telomere). Damit geht auch der benannte Alterungsprozess einher, der sich innen wie außen 
niederlegt und durch die moderne Lebensweise sehr stark unterstützt wird. <

Hierzu:
Auszug aus dem Inhalt des Buches:
„Die Zelle ist unsterblich…
.… im Kern einer jeden biologischen Zelle, der den kleinsten natürlichen elektrischen Schwingkreis 
darstellt. Der Kern der Zelle wird von einer gewissen Anzahl … (= wahrscheinlich von allen 84 
Elementen, aus denen ein Organismus besteht) … zusammengesetzt und ist im Verhältnis 
veränderlich, sprich: abhängig von externen Einflüssen in Form von Nährstoffen, Mineralien und
Spuren- sowie Mengenelementen, die in der Osmose über das extrazelluläre Wasser als Trägerelement 
mit dem intrazellulären Wasser ausgetauscht werden. Von diesen in der Zellflüssigkeit enthaltenen 
Substanzen sind einige leitende (= im elektrischen Sinne) wie z. B. Mineralsalze, die anderen 
Isolatoren wie z. B. Harze, Fette, Cholesterin, Plastin u. a., und sie sind derartig angeordnet, dass der 
Kern sich, allgemein verständlich gesprochen, in der Gestalt einer winzig kleinen elektrischen Röhre 
aus isolierendem Stoff (= Zellfaden) repräsentiert, der mit einer leitenden Flüssigkeit gefüllt ist.
Um nun diesen Miniatur-Schwingkreis am Leben zu erhalten, bedarf es dreier wichtiger 
Komponenten: regelmäßig ausreichend frisches reinstes Trinkwasser dem Organismus zuzuführen, um 
als Trägerelement in der Osmose den Stoffwechsel überhaupt zu ermöglichen – als Weiteres 
regelmäßig den Organismus mit hochwertigen Lebensmitteln zu versorgen, um die Präsenz aller 
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erforderlichen Nährstoffe, Mineralien und Spurenelemente zu gewährleisten, und drittens den 
Organismus ausreichend und regelmäßig den unterschiedlichsten natürlichen Resonanz-
Energiequellen auszusetzen, um eine wiederholte und dauernde Abfolge der Zellschwingung zu 
unterhalten und das Energieniveau so auf lebenserhaltender Amplitudenstärke zu halten.“
-----
>   Einwurf:   Damit wird die Zellspannung zwischen - 50 mV und - 90 mV (mV = Millivolt) oder höher 
gemeint, die mitunter wie oben beschreiben, durch das Barfußgehen auf einer feuchten Wiese 
stattfinden kann.
Andere Geräte, die diese Körperspannung erhalten oder errichten, sind unter anderem:
Der Multiwellenozillator, der bei ca. 150 MHz seine heilenden Frequenzen übermittelt.
Solche Geräte laufen unter dem Begriff: Hochfrequenzenergie.

Diese und andere Möglichkeiten sind Erfindungen, die seit ca. 100 Jahren dem Menschen 
vorenthalten wurden, da Heilung ein anderes Prinzip darstellen möchte.

Weiter:
Darum ist Wasser nicht gleich Wasser. Für lebende Organismen muss zwischen Kristallin 
strukturiertem, lebendigem Wasser und unstrukturiertem, totem Wasser unterschieden werden.
Offensichtlich begehen wir einen ähnlichen Fehler wie die Römer, die unwissend Wasser durch Rohre 
aus Blei schickten und von Bleitellern aßen und sich damit schleichend vergifteten.
Wir trinken unwissend chemisch und mechanisch abgetötetes Wasser aus Druck-Leitungen, was viele 
unserer Krankheiten verursacht und uns schleichend körperlich degeneriert. Chemisch besteht kein 
Unterschied, erst die Mikro-Struktur offenbart einen gravierenden Unterschied, die Anzahl der 
Elektronen in den äußeren Elektronenhüllen. Unstrukturiertes Wasser ist auf elektronischer Ebene 
nicht im natürlichen Gleichgewicht, es fehlen die äußeren Elektronen, was Voraussetzung und 
Ursache für das Entstehen von Krankheiten ist.
> Strukturiertes Wasser(H3O2) findet man in der Umgebung von gesunden Zellen, unstrukturiertes
Wasser(H2O) in der Umgebung von kranken oder verletzten Zellen.<

> Industrielles Wasser > H2O
> Strukturiertes Wasser > H3O2, auch: EZ-Wasser

„Die Zelle ist unsterblich. 
Allein die Flüssigkeit, in der die Zelle schwimmt, unterliegt degenerativen Prozessen.“

— Dr. Alexis Carrel
(Erhielt den Nobelpreis für Medizin für den Laborbeweis 1912)

Zitat:
„Voraussetzung, damit die Zelle ewig währt, ist die regelmäßige Erneuerung dieser 
extrazellulären Flüssigkeit. Nicht jedes Wasser kann „ewiges Leben“ gewährleisten.
Der Unterschied zwischen einer biologisch aktiven Zellflüssigkeit und gewöhnlichem Wasser 
besteht in dessen physikalischer Struktur, der räumlichen Anordnung seiner Moleküle
(= Geometrie). Eine Störung dieser Ordnung ist mit Krankheiten verbunden.“

„Tumore entstehen durch die Zerstörung der Wasserstruktur in der Zelle, also im Intrazellulären 
Wasser. Es bildet sich ein Herd aus "nicht lebendem Wasser" innerhalb des "lebenden", quasi-
kristallinen, energetisierten Zellwassers. Dieser wirkt als permanenter Reiz auf die Zelle, sich zu 
teilen. Die Folge ist der Beginn eines wuchernden Krebsgeschwürs.“  

— Karl S. Trincher, renommierter österreichisch-russischer Biophysiker.
(Buch: Wasser: Grundstruktur des Lebens und Denkens,  Autor: K. S Trincher,
Wien 1990, ISBN: 3210250030)

Zusammenfassend zu der Hochfrequenzenergie:
7X183) Quelle: Intern: Die vergessene Hochfrequenzmedizin - TESLA Oszillator
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X183)-Die-vergessene-Hochfrequenzmedizin---TESLA-
Oszillator:8

7X184) Quelle: PDF: http://vitagon.de/shop/product_info.php/info/p676_Grundfos-3--SQ-1-50.html/XTCsid/
8g7tav26s595thv8r2l7jpgv03 ; Altern ist eine Krankheit.
Oder: https://t.me/Freiheit369/105 
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„Gib dem Menschen Zucker, Fleisch, Milch und Alkohol. Er wird es nicht benötigen, um gesund bleiben zu 
können, sondern ganz im Gegenteil. Doch wurden wir daran gewöhnt und abhängig gemacht, um es nun in fast 
allem wiederzufinden. Die Industrie lässt uns die Entscheidung nicht selbst treffen.“
Im – 9. Kapitel / Die Ernährung, Naturheilkunde und die NEM (Nahrungsergänzungsmittel) –, erfährst Du 
mehr über die ausreichende Versorgung Deiner Zellen sowie das (EZ-)Wasser oder den Zucker u. v. a.

> Kommen wir nach diesem weiteren Ausbrechen nun wieder zurück.
Um die Zusammenhänge zu schließen wies ich Dir auf, wie die Entartung der 
Menschheit, die sich durch die KI weiter an uns ausbauen möchte, nicht nur den 
äußeren Ablauf stört, sondern auch intrazellulär bereits erhebliche Einbußen 
verzeichnen lässt. Über diese Thematik kamen wir auf den Aspekt der Trägheit, der 
durch seine und weitere Einflüsse, wie die der Ernährung, wiederum auf uns 
einwirken. Diese verhalten sich ungünstig auf die Zellenergie und ihre Aufgabe. 
Möglichkeiten, um diesem Mangel entgegenzuwirken, sowie die Wichtigkeit von 
lebensspendendem Wasser in seiner Reinform, tragen die gesamte Auswirkung 
alleine in dieser Verknüpfung zusammen. Die Einwirkung auf Geist, organische 
Abläufe, Sehnen und Bänder, Psyche u. a. blende ich hier aus, um Dir lediglich 
einen Pfad aufzuzeigen von so vielen, der nicht bei seiner ersten Instanz, der 
Trägheit, verbleibt.
Danke! <

Weiter, um wieder bei der KI (= Künstliche Intelligenz) anzuschließen:
Man wird uns sagen, dass Kranke keine Angst mehr haben brauchen, da sie nun durch einen 
Arzt/Maschine ständig überwacht werden können. Man wird uns sagen, dass das Lernen von 
Sprachen oder Instrumenten in Sekunden geschehen wird durch Datenübertragung.
Man wird uns sagen, dass es unser Leben vereinfachen wird und es einen jeden entlastet.
Kurz: Es wird auch hier Werbung gemacht werden, wie sonst überall anders auch. 
Doch auch hier ist es wie bei allen anderen unzähligen Produkten, die uns angeboten 
wurden/werden, dass man doch nur diesen trügerischen Glanz wahrnehmen sollte. 
Schaut man jedoch hinter diese Verlockungen und deren manipulative Verkaufsstrategie, 
indem man eine weiterführende Absicht erkennt, oder sieht, dass die Herstellung, 
Anwendung und Entsorgung schaden und Gift mit sich führen, stehen diese zu über 90 % 
mit Leid, Zerstörung, Krankheit, Kontrolle, Zwang, Abhängigkeit und Interessen anderer 
überein.

In Schweden und einigen anderen Ländern bekommen bereits freiwillige einen Chip-
Implantat (= NFC-Chip) unter die Haut gesetzt, um der Welt unterschwellig zu verkünden, 
dass ein weiterer Meilenstein (...der Trägheit, Fremdkontrolle und Entartung...) entwickelt 
und angewendet worden ist, um in Verbindung mit digitalem Geld oder seinem Aufenthalt 
keinerlei Selbstbestimmung mehr zu besitzen.
Nein, so wird es uns nicht gesagt. Doch wird man der Meinung sein dürfen, dass nach 
Jahren der Erprobung keine Probleme aufgetreten sind, und sich in Zukunft immer mehr 
darauf ausrichten wird, um dem kaum noch zu entgehen. Das dient der unterbewussten 
Manipulation, da so keine Gefahr, Diebstahl, Fehlverhalten, Missbrauch o. a. erkannt 
werden können. Natürlich nicht, denn diese Meinungsmache der Administratorengruppen 
möchte es ja schließlich an den Menschen übergeben. Schlechte Werbung wäre ein 
schlechtes Geschäft.

Kombinieren wir den Chip und die digitale Währung noch mit dem bereits verkündeten 
„bedingungslosen“ Grundeinkommen, so wird alle Verantwortung und Möglichkeit, sich 
einer z. B. Lohnarbeit für eigene Interessen zu erschaffen, in die volle Abhängigkeit der 
Funktionäre übergeben. Ein Knopfdruck bei Nichteinhaltung aller Vorgaben und Zahlungen, 
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und das Konto sowie eben das Grundeinkommen können deaktiviert werden. In China 
fahren diese Menschen auch keine öffentlichen Verkehrsmittel mehr, oder dürfen nicht an 
öffentlichen Einrichtungen teilnehmen. Das ist bereits Wirklichkeit.

7X185) Quelle: Intern: Ein anderer Blickwinkel auf das bedingungslose Grundeinkommen.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X185)-Ein-anderer-Blickwinkel-zu-dem-
bedingungslosen-Grundeinkommen:1

Erst werden allgemein Bedienstete, Militär, Polizei und sicherheitsrelevante Einrichtungen 
mit einem solchen Chip versehen werden, da es der Dienstherr so vorgibt/befiehlt.
Es ist immer die Abhängigkeit und Hörigkeit, die durch Unwissenheit Angst die 
Einwilligung einfordert, da der Standard und der Luxus einen Zwang erschaffen haben, der 
durch weitere Verpflichtungen wie Wohnen und Essen eine versklavende und erduldende 
Gesellschaft entwickelt hat.

Somit sind in diesem Fall und Land bereits 7 Millionen Deutsche, die in etwa dieser 
Tätigkeit nachgehen, durch die Abhängigkeit zu ihrem System daran gebunden. Denn auch 
sie, und dabei spielt es keine Rolle, wie verbunden und loyal sie sich dem System hingehend 
fühlen, werden instrumentalisiert, da durch diese Bediensteten immer ein großer Teil zur 
Verfügung steht, der direkten Einfluss und Wollen Dritter erdulden muss.

Doch Personen die im Auftrag der Systeme/Matrix (= die erschaffene und verinnerlichte 
Lebensform) arbeiten (= Behörden), werden folgen (...müssen). Denn durch das z. B. 
Implantieren lassen müssen, werden viele dieser Menschen anfangs berichten, wie einfach 
nun der allgemeine Ablauf zu vollrichten ist in allen Belangen. Unnötige Passwörter, Karten, 
Schlüssel, Zugangsdaten u. a. lassen sich ersetzen.
Sie werden als Meinungsverstärker, Werbetreibende o. Ä. (be)genutzt, da sie bereits nahezu 
dazu stehen müssen, um ihr eigenes (...fremderrichtetes...) Weltbild nicht in Frage zu stellen.
Hier findet sich wiederum die anerzogene Programmierung über unseren Ego-Verstand, der 
so seine Anwendung findet, um Interessen umzusetzen.
Sie werden unbezahlte Werbung für die sprechen, die diese anwenden möchten, da wir 
denen, die uns nahe stehen, noch etwas Vertrauen schenken. All der Stress und die 
unzähligen kleinen Dinge die das Leben erschweren, werden unterbewusst den Rest dazu 
beitragen, was das Ego nutzen wird, um sich mehr und mehr dieser Entstellung 
anzunehmen.
So setzt man einen Chip in die Hand, bei der Kuh ist es der Erkennungschip im Ohr, beim 
Hund und der Katze ein ähnlicher Chip unter der Haut, bei den Autos in der Bordsoftware, 
um den Standort, Geschwindigkeit und GPS-Daten zu ermitteln, und bei uns, um ebenso 
eine Ortungsmöglichkeit für jeden Menschen anzeigen zu können.
Über die Sendemasten werden wir erfasst, wie ein Handy.

Auch wird man sagen, dass die Kriminalität zurückgehen wird durch Kontrolle.
Lauter Punkte, die die ständige erzeugte Angst beschwichtigen mögen und durch diese 
Möglichkeit gefallen und Zustimmung erhalten sollen.
Auch werden wieder Gratisprodukte und Werbetafeln ihre Wege zu dem Menschen finden, 
um mit Rabatten zu locken. Die SPARDA-Bank wirbt bereits mit Bausparern, die bei 
Vertragsabschluss einer bestimmten Summe gleich zwei [...“elektronische Handfessel-“...] 
Chips umsonst vergibt. Das wollte ich etwas deutlicher mitteilen, da man sich durchaus alle 
Faktoren sehr deutlich in diesem Fall vor Augen führen sollte.     
Doch was ist mit den Menschen die dieses Spiel nicht mitspielen möchten, wird der Zwang 
kommen?
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Ich empfinde all das als Repressionsmittel (= „Zwangsmittel, soll der Verpflichtung einer 
natürlichen oder juristischen Person zu einem bestimmten Tun, Dulden oder Unterlassen 
Nachdruck verliehen werden. Zwangsmittel sind in Bundes- und Landesgesetzen geregelt. 
Die Regelungen entsprechen sich im Wesentlichen [= Zwangsgeld, Zwangshaft, 
Zwangsmittel und unmittelbarer Zwang]“).

Doch wer erwähnt diese Kehrseiten?
Um Bewusst zu machen, und um Menschen die Möglichkeit zu geben, einen anderen 
Blickwinkel zu erhalten, wo doch die meisten gar nicht wissen, wo diese zu finden 
sind, ohne dass sie in die nächste Meinungsmache geraten, und sie durch die 
Orientierungslosigkeit in eine weitere Tiefe fallen.

„Und es ward ihm gegeben, dass es dem Bilde des 
Tieres (= Satan) Geist gab … (= Medien, Handy, TV, 
Computer, negatives Internet, u. a.) …, damit des 
Tieres Bild redete und machte, dass alle, weiche nicht 
des Tieres Bild anbeteten, getötet würden.  
Und es macht, dass sie allesamt, die Kleinen und 
Großen, die Reichen und Armen, die Freien und 
Knechte, sich ein Malzeichen geben an ihre rechte 
Hand … (= Chip/Implantat oder die Hand, die 
Verträge unterschreibt) … oder Stirn (= Verstand- 
esgesteuert), dass niemand kaufen oder verkaufen 
kann, er habe denn das Malzeichen, nämlich den 
Namen des Tieres oder die Zahl seines Namens.          

Hier ist Weisheit! > Wer Verstand hat, der 
überlege die Zahl des Tieres; denn es ist 
eines Menschen Zahl und seine Zahl ist 666 
sechshundersechsundsechzig. < “
    — Der Jünger Johannes prophezeite

  dies in "Johannes 13, 18"
Quelle: https://www.heute.at/s/implantierbarer-
mikrochip-erfunden-der-corona-erkennt-100137346
Medizinische Forscher im Pentagon haben einen 
Mikrochip entwickelt, der – wenn er unter die Haut 
eingeführt wird – Covid-19 erkennt. 

         („Ich bin sicherlich etwas früh, und doch bin ich ein CHIP- Verweigerer.“)

Hierzu ein weiterer Gedankengang:
► 2x plus 1 (= 3) mal 6,
Entspricht 3x der 6-Fachimpfung 
=> 666.

So trägt man „das Zeichen“ nicht 
nur am, sondern auch im Körper.
Auch das ist ein Gedankengang, der 
rein über die biblische und 
satanistische Sichtweise etwas 
Aufmerksamkeit verdienen darf.(?)

244

https://www.heute.at/s/implantierbarer-mikrochip-erfunden-der-corona-erkennt-100137346
https://www.heute.at/s/implantierbarer-mikrochip-erfunden-der-corona-erkennt-100137346
https://www.heute.at/s/implantierbarer-mikrochip-erfunden-der-corona-erkennt-100137346


Zwei Nachträge:
Die erste der beiden Mitteilungen deuten sehr deutlich darauf hin, dass sie unterschwellig 
ihren Standpunkt (= Satanismus) mit dieser biblischen Benennung … (= „… das Zeichen an 
ihrer Hand oder Stirn...“) … und Markierung an uns Menschen bringen möchten:

So hieß es in einer Zeitung vom 
30.03.2022:

  – „Bill Gates schwärmt von der
 elektronischen Tätowierung, die bald
 Realität werden wird –

„Nicht nur das globale (Covid-) 
Impfprogramm ist eine Top-Agende des 
umstrittenen Milliardärs und Software-    
entwicklers Bill Gates. Auch im 
Bereich der digitalen Überwachung sind 
Gates und seine Stiftungen höchst aktiv. 

Nun schwärmt der Milliardär von elektronischen Tätowierungen, die laut seinen Aussagen 
bald Realität werden könnten. Als Ergänzung zum implantierten Überwachungschip.
Der tätowierte QR-Code?“

„Die elektronische Tätowierung wird in der Zukunft ein fester Bestandteil unseres Alltags 
sein und diesen revolutionieren.“, so Gates in einem Instagram-Posting Anfang März. 
[…] Sie soll einige winzige Sensoren und Tracker enthalten, die anschließend Strom leiten, 
der zum Senden und Empfangen von Informationen verwendet wird, was als NFC-Chip 
(Near Field Communication) bezeichnet wird. Im Zuge der weltweiten Implementierung und 
„Revolution“ der QR-Codes ist es nicht abwegig, dass diese künftig auch tätowiert werden 
(können) und man damit Gesundheitsdaten als Einlass- oder Partizipationskriterium 
vorzeigen muss.

> Elektronische Tattoos für den medizinischen Bereich
Gates betonte, dass er glaubt, dass die Technologie, auch wenn sie sich noch in einem sehr 
frühen Entwicklungsstadium befindet, das Potenzial hat, die heutigen Smartphones zu 
ersetzen. Das Unternehmen, das hinter dieser bahnbrechenden Technologie steht, heißt 
Chaotic Moon Studios und konzentriert sich derzeit speziell auf den medizinischen Bereich.
[…]“
Quelle: https://philosophia-perennis.com/2022/03/31/bill-gates-schwaermt-von-der-
elektronischen-taetowierung-die-bald-realitaet-werden-wird/ 
---
So kann dann jeder der Menschen durch seine NFC-Technologie erfasst werden. 
Daten und Standort sind dann nicht mehr von dem Menschen zu trennen, was jetzt noch das 
Handy übernimmt, was nicht mitgeführt werden muss, um Standort, Unterhaltungen und Co. 
zu übermitteln.
-----

Zweitens:
Bedauerlicherweise sitzen als Administrator218 > Eliten, Militärs oder Industrielle, 
Geheimdienste sowie Politiker an den Schalthebeln der Computer, die auf Knopfdruck 
Befehle erteilen können und auch dann die geistige/körperliche Steuerung und totale 
Kontrolle und Abhängigkeit übernehmen.
Diese Menschen sitzen an den Computern, wie uns Edward Snowden bereits mitgeteilt hat.
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Sie werden Zugriff auf und in unsere Menschlichkeit haben, die in der Öffentlichkeit sagen:

„Die Eliten sind gar nicht das Problem, die Bevölkerungen sind im Moment das Problem.“
— Joachim Gauck, Bundespräsident / ARD 19.06.2016

Jetzt werden wir noch geblendet durch den sogenannten Fortschritt und den einfachen 
Umgang sowie dessen Erleichterung, bis wir diese Chips verabreicht bekommen haben.
Dann wird sich das wahre Gesicht der Lenker zeigen.
Das glaubst Du nicht? Dann gehe diesen Weg weiter.
Doch ohne mich und viele andere!
Ich möchte hier wirklich niemandem Angst machen, doch sehen wir uns die Geschichte und 
deren Vergangenheit und Verhalten genauer an, werden wir wahrnehmen, dass die Germanen 
ebenso durch die Tücke der Schönheit, Einfachheit u. a. von den imperialistischen Absichten 
der Römer umgarnt wurden, um sich so in deren Reihen zu verweben. Erst, als sie sich einen 
Sitz in unserer einstigen Gemeinschaft erarbeitet hatten, da es die Absicht ist, ein Volk durch 
das Infiltriere in eine Zersetzung zu führen, zeigten sie durch die errichtete Abhängigkeit, 
welche Möglichkeiten sie erhalten möchten, um diesen unwahren und künstlichen Luxus, 
die Sucht und deren damit einhergehende Trägheit aufrecht zu erhalten. Zudem kam hinzu, 
dass deren Anspruch durch Kontrolle, Machtanspruch und Gewalt erhalten werden wollte. 
Ihre Interessen durch Verstrickungen in die Kultur durch deren Gesetze, Verhaltensweisen, 
Ordnung sowie Verordnungen sind heute das Resultat dieser einst unachtsamen Hingabe.

„Doch lieber ein Ende mit Schrecken, als kein Ende.“

218 = Der Administrator ist ein spezieller Benutzer (= Verwalter, Jurist, Vertreter, Leiter, Sprecher) eines 
Betriebssystems, welcher Befehle, Programme, Zugänge oder Sperrungen u. a. Eingaben als direkten Zugriff
anwenden darf.
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- Unser Denken und Fühlen:

Wie kann es sein, dass wir nur noch, wenn wir Leid oder Schmerz empfinden, unserem 
Herzen nah sein können, das doch nur für uns, die Liebe und das Leben schlägt?
Es überwiegt der Anteil der liebenden Zeit, welche mit den zumeist anfänglichen Reizen 
einer Zusammenkunft zweier Menschen einhergeht, welches sich viel zu oft in Gewohnheit, 
Abhängigkeit, Ablenkung,Erwartung,  Gegebenheit, Nutzen, Besitz oder Selbstverständlich-
keit auflöst. Kinder und Tiere sowie die Natur sind daher ein Ausgleich, welche dem 
unabdingbaren Lebenseinfluss und seiner Taktung und dessen Bürde die Funktion der Liebe 
und Geborgenheit und Angenommenheit widerspiegeln und es dort zulassen, bis weitere 
Einflüsse auch diesen Zustand der Herzlichkeit überdecken, und ihn so in die Reihe der 
Instrumentalisierung einordnen, um durch Trennung der Herzensverbindung an der 
darauffolgenden Mechanisierung (-- systemisch und wirtschaftlich --) daran zu haben.
Wir werden der eigenen Stimme oder Richtung entzogen, um künstliche Überreizung zu 
erschaffen, zu benutzen und diese zu nähren. Warum wurde der menschliche Lebensweg und 
dessen Gabe überdeckt mit Zwang, Not und Furcht? Warum sollten wir dem denkenden und 
nichts fühlenden Ego mehr Glauben schenken als dem Gefühl?
Warum sollen wir unter unser Gleichen als Vergleich oder als anders anerkennen, wenn wir 
doch aus dieser Rasse entspringen, die einer Familie gleicht, um weiterhin bestehen zu 
können und daraus hervorzugehen? Warum wurde zugelassen, dass das Denken nicht 
„repariert“ wurde/wird, um diesen Schmerz und den Schaden des Egos nicht auf unseren 
Verstand und Geist ausweiten zu lassen, der wiederum maßgeblich zu der zellularen und 
physischen Gesundheit beiträgt?
Die Gedanken über dieses Weltsystems und alles was es beinhaltet an künstlicher 
Menschlichkeit, sorgen für ein psychisches Desaster, das Verantwortung nicht nur für das 
geistige Gefängnis trägt, sondern dieses Gefühl auch als Emotion/Schwingung weitergibt!
Hirnforscher und Psychologen der zweiten/nächsten Generation schlagen Alarm vor diesen 
Desaströsen geistigen Auswüchsen und ermahnen an die geistigen Lehren unseres Seins und 
deren Menschlichkeit.
Wir schallten unser Fühlen ab, sollten Belohnungen, Süchte oder Ablenkung unser 
Verständnis und Ego erreichen und nähren, um irgendwo und irgendwie zu funktionieren. 
Anstelle von diesem alles vernichtendem Konzept lernen zu können, um Heilung daraus 
hervorgehen zu lassen. Trägheit, auch und vor allem die geistige Einsamkeit, deren 
Schmerz, die Leere, der Mangel, Neid und die Gier haben unser Herz verschlossen. Man 
Identifiziert sich mit der Gegebenheit, das Leben als solches annehmen zu müssen mit all 
seinen Programmen und Verhaltensweisen, die aus uns etwas erschufen, das deutlicher nicht 
auf die Entartung hinweisen könnte, sieht man sich die psychischen, geistigen und 
körperlichen Krankheiten an, da man unterwürfig und unterschwellig der Meinung ist, sich 
einer hierarchischen Ordnung hingeben zu müssen, welche einem bis auf die Art des Atmens 
das Leben vorgibt, wie es bewerkstelligt werden möchte, um weiteren Unannehmlichkeiten 
aus dem Weg zu gehen, die sich als Strafe auf uns niederlegten. Die Überlegung, ein Leben 
nach dem eigenen Abbild zu konstruieren, welches dem roten Faden der eigenen Freude und 
Sehnsucht entnommen wird, steht außer Frage, da über Generationen hinweg eine andere 
Art Leben nicht bekannt ist, gar argwöhnisch (= Misstrauen) betrachtet wird durch die 
erfolgreiche Meinungsprogrammierung, Traditionen, Gewohnheiten und ihrer manipulativen 
Propaganda, welche andere Lebensformen, die sich an einer Art Freiheit orientieren o. Ä., 
als Humbug, Utopisch oder gar faul abtun. Und das, wo doch selbst keine Vorstellung einer 
Lebensweise existiert außer der, die man erhält mit all ihren Meinungen, denk- und 
ausführenden Weisen, die einem Punktesystem der Grundschule ähneln, welches mit 
Bravour durchlaufen werden möchte, um am Schluss (= das eingebildete Lebensende) nicht 
mit Selbstbestimmtheit, Wahrheit, Freiheit und Offenheit, sondern mit einer vermeintlich 
vergebenen „Note "2"“ eines zerstörerischen Systems eine Rückschau zu unternehmen. 
Deren Weg kann jedoch der Menschlichkeit keine Einschätzung zugemutet werden, sollte 
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man sein Dasein Revue passieren zu lassen, um sich dessen bewusst zu werden, welche 
Angst einen damals/immerzu zurückgehalten hat vor der Lebensweise des benannten 
Spinners oder Hippies, der ein freieres, nicht vorgegebenes Leben in Dankbarkeit, 
Erfüllung, Abenteuerreichtum und dessen Selbstbestimmung als Geschenk seines Mutes 
erhielt und sich an dieser schöpferischen Gabe all seine Menschlichkeit erhalten konnte.

- Industrie:
Warum hält die Industrie daran fest, Kunststoff zu produzieren, und das noch steuerfrei?
Es gibt schon längst Alternativen in allen Bereichen! Bio-PT aus Zuckerrohr, Maisstärke und 
andere. Oder Hanf beim Haus-, Segelboot sowie dem Autobau, aber auch für Utensilien, die 
überall angewendet werden können. Oder…, oder…, oder…!
Was für eine Verschmutzung, Ausbeutung und Zerstörung sollte noch stattfinden, die es 
rechtfertigt, bezüglich jener Wahrnehmung die sich Geld nennt und zur alles zerstörerischen 
Sucht geführt hat, aufrechtzuerhalten?
Das industrielle Denken ist veraltet, nicht mehr zeitgemäß und zudem tödlich für jedes 
Leben hier auf Erden. Gifte, Toxine, Chemikalien und Schwermetalle in ihren Cocktails 
sorgen schon bei der Herstellung für Krankheiten unter Arbeitnehmern und Umwelt.
Die Hinterlassenschaften sorgen zumeist für noch größeres Leid und Verschmutzung der 
nachfolgenden Generationen. Richtet auch hier die Industrie für sich selbst, oder wann 
schreien die Völker endlich: „STOPP!“ ?

„Man gehorcht, damit es aufhört. Gerade weil man gehorcht, geht es immer weiter.“

Das Programm lautet: billige Anschaffung der Rohstoffe, billige Arbeitskräfte, billige 
Herstellung und Vermarktung, jedoch teuer verkaufen und es in der Werbung als billig 
jedoch klasse preisen (= Geiz ist geil! => Ist jedoch zerstörerisch!), um es nach kurzer 
Lebensdauer zu entsorgen, wo doch gar nicht die Gegebenheiten erschaffen wurden, sich 
dieser giftigen Müllwirtschaft und dessen Ausmaß stellen zu können, um dem Nachschub 
der niemals endenden Spirale der Industrie und deren erforderlichen Wegwerfprodukte 
gerecht zu werden.
Koste deren Wirtschaftsagenda und deren (Super)Reichen was es wolle! 

Werden wird, die Menschen, nicht schon längst als Werkzeug der Geld- und Macht-Industrie 
angesehen?
- Der krank mehr Geld einbringt als gesund?
- Der mehr einbringt, wenn er arbeitet, als dass er lebt?
- Der mehr in deren „Konzept > Leben“ passen sollte, als in das ursprüngliche Sein und
  dessen Sinn?

Warum haben wir Nummern?
Warum werden so lange Teile (= Organe o. Ä.) repariert oder ausgetauscht, wie wir 
funktionieren können, und wenn das nichts mehr bringt, werden wir entsorgt und/oder 
ersetzt? Oder etwa nicht?
Gehen wir kaputt, weil das Leben diesen Tribut fordert oder diese Lebensweise, die uns 
auferlegt wird, keinen Ausgleich zu finden, um unsere Natur aufrechterhalten zu können, 
wenn wir uns überhaupt dessen bewusst sind?

7X186) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=kRwVyNKnksI ,
oder; Grausam, wie der Mensch mit der Umwelt umgeht
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X186)-Grausam,-wie-der-Mensch-mit-der-
Umwelt-umgeht:b
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Einige Unternehmen eignen sich unter erschütterlichsten Maßnahmen global Rohstoffe an, 
deren Tun durch deren Marionetten, welche die Politik darstellt, abgesegnet und geschützt 
wird in ihrem dafür erstellten §en-Dschungel. Diese Rohstoffe sind natürlich umsonst, da 
Mutter Natur das Wirtschaftssystem und dessen Geld nicht kennt. Doch sie, diese 
Industriellen, zerstören und führen die Ordnung aus dem Gleichgewicht, um Kapital sowie 
Zerstörung daraus zu schlagen.
Steine, Sand, Öl, Holz, Wasser, Metalle, [Tiere] u. a. werden einfach Mutter Natur enteignet 
und entnommen, um sie in ihrer unsinnigen Weiterentwicklung anzuwenden. In Afrika 
werden durch Nestlé Tiefbrunnen ausgepumpt, um es in aller Welt teuer in Kunststoff zu 
verkaufen. Selbst das größte Korallenriff bei Australien soll nun durch Ölbohrmaßnahmen 
verunstaltet werden. Nochmals: Koste deren Wirtschaftsagenda was es wolle!

Die Masse interessiert es bislang nicht, findet man nach getaner Arbeit z. B. den TV, 
Pizza, die Couch, Kino, Feiern, Kaufhäuser, Bier u. a. vor, was einem die Sicht und 
das Interesse vernebelt. 

Beispiele:
7X187) Quelle: YouTube: https://youtu.be/CoOECk4UCkE , oder; Nestlé nimmt Menschen 
in Afrika das Wasser - Pure Life Skandal ARD
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X187)-Nestl%C3%A9-nimmt-Menschen-in-
Afrika-das-Wasser---Pure-Life-Skandal-ARD:7

Und im Nachgang die Tarnung und Täuschung, dazu die Lüge und Verdrehung, um dem 
Verbraucher deren Vorhaben hinter ein anderes Licht zu führen, die sich noch von Werbung 
und Meinung beeinflussen lassen. Es ist wieder die einseitige Darstellung, die doch nicht 
durch einen Endverbraucher wirklich hinterfragt wird/werden kann. Weder schaut man sich 
das wahre Ausmaß vor Ort an, wo doch die Lebenszeit der Arbeit und dem Geld und dessen 
Besitz vermacht wurde.
So hast Du nun einen Einblick in manipulative Meinungsmache und das Abnicken ihrer 
Ideologien. Doch erst das Hinterfragen weist das Leid und Schaden auf!
Quelle: https://www.nestle.at/stories/brunnenbau-sauberes-trinkwasser-schulbesuch 
oder; Nestlé.de, Lernen statt Wasser holen

Welche Lehrinhalte erhalten sie wieder? Dass der Industrie und der Interessen der 
Weltwirtschaft und ihrer Weltanschauung.

Die Natur fällt und man schaut neben all den Ablenkungen unbewusst dabei zu oder gar 
weg, vor lauter Stress, Mangel, Angst, Eigensinn und Arbeit oder Unwissenheit oder 
vermeintlicher Unverantwortlichkeit gegenüber dieser Verantwortung?
Bitte, im Namen aller Lebewesen, die großes Leid darin haben werden müssen, haltet ein 
mit der täglichen Bewilligung dieser Massenzerstörung durch unsere unbewusste 
Einwilligung, nicht hinterfragt gehandelt zu haben. bei dem was man konsumiert! ♥

Die Industrie hat kein Interesse an dem Leben oder deren Natur. Sie werden nicht aufhören, 
bevor die Menschen sich wieder als Schutz für diese Natur erheben werden müssen, da wir 
sonst mit ihr fallen.

Menschen, die sich in dieser Wahrnehmung nicht zurechtfinden und sich unter 
Depressionen, unter Einsamkeit und deren Zurückgezogenheit unverstanden von der 
Menschheit betrachtet und gebrandmarkt sehen, eingewiesen werden in Kliniken, um das 
vermeintliche Krankheits- und Belastungsbild geheilt zu bekommen, erhalten viel zu oft 
hinter vorgehaltener Hand Bezeichnungen wie Psychopathen, Geisteskranke, Spinner, Irre 
oder Kaputter.
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Ist hier nicht sogar die Frage, dass die blinden und tauben (= unbewusst) Menschen, die die 
Schmerzen, das Leid dieser vermeintlich Kranken, die das noch fühlen und ausdrücken 
können, worüber Milliarden schweigen und jene nicht annehmen können oder wollen, diese 
auch nicht tolerieren oder gar Verständnis denen erweisen durch Mitgefühl, denen die 
eigentliche Stärke der Emotion der Menschlichkeit verloren ging durch Verfremdung und 
Trennung, sie nun als Gefühlskalt gelten und unter Zugehörigkeit, Befürwortung und 
Annahme dieser Lebensweise und Weltordnung als Schizophrene und unter geistiger 
Verarmung dargestellt werden könnten, so fernab der wahren Menschlichkeit und deren 
Werte, die uns einst zu einer untrennbaren Gemeinschaft machten durch Nächstenliebe und 
Hilfe, um unsere Verbundenheit stark, heilsam und gesund zu erhalten?

Ist die moderne Medizin gegen Menschen? Ist man auf dem direktem Weg zu dem inneren 
Verständnis, zu sich selbst, um dadurch in die geistige Heilung kommen würden, die alle 
anderen Leiden automatisch mit in die Heilung führen würde, würde man sie nicht schon 
vorher durch andere Meinungsmache und Hinzugabe von Medikamenten von diesem Weg 
abbringen. Der Mensch soll sich gerne in dieser nicht endenden Realität aufhalten, da er so 
nicht in seine Kraft kommen werden wird. Es wird schlimmer werden, denn …

… deine Wahrnehmung bestimmt Deine Realität und kann Krankheit und Zerstörung 
entstehen lassen, oder sie heilen.

Diese höchst bedenklichen angeführten Gedankengänge weisen mir ein Abbild unseres 
gegenwärtigen Seins auf, das derzeit noch sehr viel Abstand zu unserer tiefsten 
fundamentalen Wahrheit, der menschlichen Rasse in ihrer Ursprünglichkeit und 
Verbundenheit trägt.

Doch bedarf es lediglich der minimalen Anwendung einer 180 Grad Drehung. ♥

Denn begeben wir uns wieder auf den „natürlichen Pfad“, so gleicht sich alles um uns herum 
ebenso an und aus. So wie sich die Natur durch alle negativen Einflüsse zurückentwickelte 
oder Einbußen bei ihrem Ertrag oder ihrer Langlebigkeit sichtbar machte, gilt es nun zurück 
in die Zukunft zu gehen, um nach und nach die evolutionären Punkte zu überschreiten, die 
uns und alles um uns herum wieder in unser menschliches und Sein verhelfen, ohne 
plötzlich aus dem jetzigen Zustand herausgerissen zu werden. Nein, wir gehen in unserer 
geistigen Entwicklung so weit, bis ein jeder sich in sich Selbst und seiner Wahrhaftigkeit 
und Freude finden durfte/konnte.
In der Natur lässt sich diese Möglichkeit auf erstaunliche Weise in einem wahrhaftigen 
praktischen Gleichnis abzeichnen.

Der Urzeit-Code (= nach Dr. Guido Ebner und seinem Mitarbeiter Heinz Schürch).

Quelle: Buch: Der Urzeit-Code: die ökologische Alternative zur umschrittenen Gentechnik, 
von: Luc Bürgin, ISBN: 9783776626391
Dieses Buch biete ich Dir auch als PDF an, sowie ich noch die Verknüpfung mit angebe, 
unter der Du selbst das Herunterladen durchführe kannst.
7X188) Quelle: PDF: https://epdf.pub/der-urzeit-code.html , oder; Der Ur-Zeit Code
Oder: https://t.me/Freiheit369/106 

Zum Buch:
Das Ernährungsproblem der Welt ist lösbar - und zwar ohne Gentechnik. Luc Bürgin lüftet 
das Geheimnis einer sensationellen biologischen Entdeckung beim Pharmakonzern Ciba-
Geigy. In Laborexperimenten haben dort Forscher Getreide und Fischeier einem 
elektrostatischen Feld, also einem Hochspannungsfeld, in dem kein Strom fließt, ausgesetzt. 
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Das Resultat war bahnbrechend: Nicht nur Wachstum und Ertrag können auf diese Weise 
massiv gesteigert werden, es gedeihen auch völlig überraschend Urzeitformen, die in der 
Natur längst ausgestorben sind. Auf weltweiten Testfeldern wird nun derart behandeltes 
Saatgut ausgebracht - ist das die Landwirtschaft der Zukunft?
-----

Und hierzu noch einen Beitrag, der alle Inhalte zusammenträgt.
7X189) Quelle: https://www.zentrum-der-gesundheit.de/urzeit-code-ia.html
Oder: https://t.me/Freiheit369/107 

Und natürlich möchte ich noch den damaligen Fernsehbeitrag zur Kenntnisnahme anbieten:
7X190) Quelle: YouTube: https://youtu.be/nubGWv6euyg , oder; Der Urzeitcode – komplett 
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X190)-Der-Urzeitcode---komplett:3

Und wenn erwünscht, findest Du hier noch ein weiterführendes Gespräch von KenFM und 
dem Sohn des Erfinders, Daniel Ebner. Hier beschreibt er genauere Zusammenhänge und 
Sichtweisen sowie Hintergründe.
7191) Quelle: YouTube: https://youtu.be/vUfOiW0_bZ0 , oder; KenFM im Gespräch mit: 
Daniel Ebner (Der Urzeit-Code)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X191)-KenFM-im-Gespr%C3%A4ch-mit---
Daniel-Ebner-(Der-Urzeit-Code):f

Daniel Ebner erklärt, dass die DNA sich stets der Umwelt anpasst, um die Umstände 
und Widrigkeiten durch eine intelligente und körpereigene Überlebensstrategie so zu 
konzipieren, damit wir trotz aller Entartungen, weg vom natürlichen, dennoch weiter 
bestehen können.
Sie passt sich an. Doch verstehen wir richtig, so wird alles Leben in sich kleiner und 
schwächer, ebenso wie das vorherrschende Lebensumfeld für den Erhalt an seinem 
Leben klein und schwach ist und wurde.
Findet man eine intakte Natur vor, so ist das Leben mit ihr intakt und verhält sich 
nach deren Möglichkeiten in seiner Ganzheit. Doch findet eine giftige, verunstaltete, 
auf Mangel errichtete Zivilisation auch ihre Kopie in ihren Lebensformen wieder.
Wir können nur der sogenannte Spiegel unserer Umwelt und deren Fülle oder 
Mangel, deren Freude oder Leid, deren Verbundenheit oder Getrenntheit, deren 
Gesundheit oder Krankheit leben.

Umweltgifte und unzählige andere industrielle Veränderungen nehmen so extremen 
Einfluss auf die natürlichen ganzheitlichen Möglichkeiten, die die Natur in ihrer 
Reinheit, Ganzheit, Vielfalt und Kraft darstellen und erfahren könnte.
Die psychischen Aspekte, die sich zudem auf Mensch, Tier und Natur übertragen, 
finden zusätzlichen Anreiz, sich dieser in diesem Fall, anpassen zu müssen.
Die Epigenetik transformiert Gewohnheiten und Zustände vom äußeren Umfeld und 
deren Gewohnheit nach innen.
Nicht in etwa die Gene der Vorfahren tragen maßgeblich zu dem heute sichtbaren 
Zerfall der Menschheit bei.

- Unter dem Begriff: Der Urzeitcode, findest Du weitere Beiträge.

- Wenn die Welt erfährt, was ihr/uns durch Machtanspruch und Geldmissbrauch entzogen 
wurde und welche Möglichkeiten wir nicht etwa hätten, sondern haben, darf die Zukunft in 
einem friedlichen Miteinander beginnen! ♥
Diese Technologie könnte binnen kürzester Zeit das künstliche sowie entartete und künstlich 
hervorgerufene und unterdrückte Ernährungsproblem beheben und jedes Land, kombiniert 
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mit der freien Energie, unabhängig sowie Autark (= auf niemanden angewiesen sein; 
[wirtschaftlich-politisch-religiös] unabhängig) machen! ♥

Zudem können so die Überzüchtungen wieder rückgängig gemacht werden, die ebenso nur 
Bestand haben, um zum einen das Märchen der Lebensmittelresistenz und -knappheit zu 
unterstützen, und zweitens die lange Vorbereitung der Natur aus allem zu entnehmen und 
wie die missachtete Achtung vor der Schöpfung selbst zu dieser zu werden, anstelle dem zu 
vertrauen, was Millionen Jahre und deren Perfektion unternommen haben, um uns eine Erde 
zu errichten, die dem Garten Eden gleichen könnte! ♥

Die Bauern könnten unter einfachsten Umständen Kurzschulungen besuchen, indem sie 
diese Technologie sofort und direkt auf ihren Feldern zur Anwendung bringen könnten und 
zusätzlich auf viel zu viele chemische Bestandteile verzichten dürfen, da eine resolute 
Erbeinheit heranwächst. Auch sind die Inhaltsstoffe wieder mit einem Nährwert zu 
verzeichnen, geht die Fülle der Stoffe im Erdboden anteilig mit der gesamten Veränderung, 
wieder mit dem Niveau gleich, das sie benötigt. Man kann es auch so gestalten, dass es 
Bezirke gibt, die die Keimlinge herstellen, sie setzen und ausblühen lassen, um dadurch 
bereits die „neue“ (= alte Ur-Art) Saat zu erhalten und diese zu verteilen. Ähnlich wie es 
jetzt auch ist, nur mit der Wahrheit, seiner Natur und Fülle versehen.

Nochmals: Alles ist schon vorhanden, doch unter der Wahrnehmung und dem Schleier der 
Unwissenheit, Hörigkeit und deren Mono-Sichtweise verborgen. Doch darf eventuell dieses 
Buch Dein 2., 3. oder gar 4. Blickwinkel sein, der Dir an anderer Stelle entzogen wurde.

- Eine letzte Quelle zu diesem Bereich, um Dir eindrucksvoll mitteilen zu dürfen, wie 
Bauern ohne den Einfluss politischer und industrieller Subventionen219 Böden wieder mit 
Leben füllen und durch sichtlichen Ertrag beweisen können, dass die Feldbewirtung auch 
durch biologische Anwendungsmethoden ein + verzeichnen kann.
Dort könnte ein enormer Vorteil an Gesundheit und lebenden Böden wahrgenommen 
werden, wenn diese Subventionen ihre Verwendung und den Zuspruch nicht wie derzeit in 
die konfessionelle Landwirtschaft und deren Dritten (= Schmiergeldzahlungen) finden 
würden/sollen, sondern bei jenen, die mit ihrer schadstofffreien Arbeit ein lebendiges Erbe 
der Erde hinterlassen. Die Zukunft steckt doch voller Leben und Freude, da wir, die 
Menschen, auf dieser Erde erfahren dürfen, wie wundervoll in einer neuen Gemeinschaft das 
Leben wieder zum Leben heranblühen wird! ♥

219 = Eine Subvention (= von lateinisch subvenire = zu Hilfe kommen oder Unterstützung) ist eine Leistung 
aus öffentlichen Steuermitteln an Betriebe oder Unternehmen. Subventionen sind wirtschaftspolitische 
Eingriffe in das Marktgeschehen … (= und da ist bereits das Problem, da so die Lobby/Dritte aus diesem Topf 
schöpfen oder die Verteilung mit dirigieren!) …, mit denen ein bestimmtes Verhalten der Marktteilnehmer 
gefördert werden soll.
Und genau so können auch Interessen unterstützt werden. Denn so finden Steuergelder ihren Weg in die 
Chemie-Agrar-Industrie, um diese einseitig zu versorgen. Auch hier stellt sich wieder die Frage: „Richtet die 
Industrie über ihre Regierungen wieder über sich selbst?“ Ja, sie bestimmt über sich selbst, doch niemand 
richtet. Sieh Dir hierzu wieder diese Erde an. Denn dann wäre klar, dass sie § erlässt, welche im 
Umkehrschluss dafür Sorge tragen, Zugang zu Steuergeldern über ihre Politik zu haben, welche eine ungleiche 
Verteilung vorsieht, um die Bauern nahezu unterschwellig in die konfessionelle Landwirtschaft zu zwingen, da 
sie auf dieses Geld angewiesen sind. Ein abgekarteter Kreislauf meine ich.

7X192) Quelle: YouTube: https://youtu.be/isFOS-NvPk4 , oder; 5 Schritte zur regenerativen 
Landwirtschaft
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X192)-5-Schritte-zur-regenerativen-
Landwirtschaft:c

Was steht der Landwirtschaft jedoch im Wege ihrer Interessen?
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7X192-1) Quelle: Intern: Landwirt Christian Lohmeyer über Agrarminister Özdemir
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X192-1%29-Landwirt-Christian-
Lohmeyer-%C3%BCber-Agrarminister-%C3%96zdemir:5?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 
Weiteres:
7X192-2) Quelle: YouTube: https://youtu.be/xwj68ida75s , oder; Anthony Lee: 
Weizen ist nicht mehr brotbackfähig
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X192-2%29-Anthony-Lee----Weizen-
ist-nicht-mehr-brotbackf%C3%A4hig:3?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

- Geldsystem:
Warum halten wir zum einen überhaupt noch ein Geldsystem für zukunftsweisend, 
betrachten wir, was es von je her angerichtet hat?

> Durch die Verinnerlichung, das Geld = Glück, Zufriedenheit, Wohlstand, Fülle 
und/oder Gesundheit ist! Dieser Gott, dem man sein Leben lang folgt, bestimmt, ob 
er bei einem ist und dessen Wert hinterlässt, oder nicht. 
Was psychologisch mit: „Ich habe Geld, mir geht es gut [Gott ist bei mir]!“; 
„Ich habe kein Geld, mir mangelt es [Gott ist auf Abwegen].“, gleichzusetzen ist. <

Wo doch dieses Zins- und Zinseszins-System ergibt, dass man einem Menschen etwas 
nehmen muss, das der andere mehr hat. In deren Geldanwendung und Wertigkeit verbirgt 
sich die Spirale für Uneinigkeit, sowie die, die Kriege und Nöte hervorruft. Wie viele Jahre 
oder gar Jahrzehnte sollten nach der Meinung hochbezahlter Politiker noch vergehen, bis 
sich endlich ein viel einfacheres, wenn überhaupt noch ein solches System durchsetzt?
Geld hat schon längst seinen Wert verloren (Fiatgeld/Digital = Keine Währung). Es ist nur 
noch geduldet, um Macht und Abhängigkeit auszudrücken, bis es wiedermals verfällt 
aufgrund fiktiver Geschäfte an den Börsen und in dem Bankenwesen sowie in der 
Wirtschaftsmanipulation und ihrer immensen Geldförderei, die kein Ende mehr kennt. 
Milliarde um Milliarde wird gedruckt, ohne nur einen Hauch an Wert darzustellen! 
Lediglich die Gewohnheit und der Glaube daran machen es so mächtig. Geld wird gedruckt 
ohne jegliche Deckung. Private Banken (FAD), unabhängig von den Staaten bestimmen den 
Wert des Zinses, welcher die Länder schuldentechnisch lähmt. Doch (...deren…) Politik hält 
weiter daran, um deren Macht durch Einfluss zu erhalten. Politiker die für ein Volk sind, 
trennen sich davon ab. Alles läuft jedoch weiter! Überall. Betrachtet man einen Wert 
nüchtern und objektiv, so ist es, dass 1 Cent mehr Wert an Rohstoff (Kupfer) besitzt als ein 
500-Euro-Schein. 
Sokrates, Platon und andere alte Gelehrte wiesen schon vor langer Zeit darauf hin, dass 
dieses System scheitern wird, und vor allem muss, um wieder Freiheit und Heilung für sein 
Naturrecht zu erschaffen. Doch bis heute müssen die Menschen aller Völker diese 
Maßnahme erdulden, bis es in der heutigen Zeit ihre Geschichte und deren Werdegang 
sichtbar macht, die deutlichst aufzeigt, nicht mehr auf ein menschliches Niveau eines 
sozialen Miteinanders angehoben oder ausgerichtet werden zu können, ändert man nicht die 
Anwendung, dessen Werte und Meinung zu Geld. Zu viel Lüge, Zerstörung, Leid, Hunger, 
Krankheit, Kriege und deren Tod beherbergt die Aufrechterhaltung dieses Werkzeuges!

Man sollte Geld als eine Art Werkzeugkasten betrachten, mit dem man etwas 
erschafft, was dem gute aller zusteht. Nicht als Waffenlager für Interessen.

Natürlich wird das Geldsystem immer wieder kollabieren oder Kriege/Pandemie mussten 
seinen künstlichen Wert aufrechterhalten, oder diese gar die Schuld dafür auf sich nehmen, 
um die Ursache zu verbergen. Durch die Entwertung, wie etwa bei einer Finanzblase, wird 
im Hintergrund nur eine neue „Geld- und Wirtschaftssoftware“ für die betroffenen 
Menschen aufgespielt. Heute stehen wir vor der alles kontrollierenden und versklavenden 
Digitalwährung. Sie veranlasst, dass die Banken nun Zugriff auf die Hardware
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(= Grundstücke und materielles Eigentum/Besitz der Schuldner) der Menschen haben und 
wir zudem in Angst, Abhängigkeit und Unsicherheit noch leichter zu steuern sind. 
Nachfolgend werden die Gelder der Bürger herangezogen, um das Versagen der Banken 
wieder auszugleichen. Was machen die Massen der Menschen dagegen? Nichts.
Sie zahlen, um das System wieder herzustellen, hat man uns eine glaubhafte Geschichte 
mitgeteilt.

„Ich versorge den mit Nahrung, der mich foltert.“

Auch, dass der ständige Verfall von fiktivem Geld über die Jahrzehnte lange Fremdnutzung 
und Fehleinsetzung auf „0“ gestellt werden kann, um das Spiel: „Einflussbereich Geld“, 
wieder von vorne zu starten, hat System. Somit startet man immer wieder deren Spiel um 
Macht, Kontrolle und Angst neu, das wieder nur die einen mit verschiedensten Vorteilen 
ausstattet, da alle Mitspieler (= Menschen) sich an die Regeln des Administrators halten 
(...müssen...), um das, was sie vermeintlich mit „Brot und Spielen/Abhängigkeiten, deren 
vermeintliche Sicherheit, Spielzeug, Gewohnheiten und Süchten“ versorgt, nicht ändern 
lässt, wo man doch nicht mehr weiß, was man sonst tun oder leben darf/sollte.

„Alle finden es schlecht, doch alle machen sie weiter mit.“

7X193) Quelle: YouTube: https://youtu.be/o03C9BpWHGM , oder; Das aktuelle 
Geldsystem – Wurzel aller Ungerechtigkeit (Interview mit Bernd Udo Hack) | www.kla.tv.
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X193)-Das-aktuelle-Geldsystem-
%E2%80%93-Wurzel-aller-Ungerechtigkeit-(Interview-mit-Bernd-Udo-Hack)-_-
www.kla.tv:3

Kriege sorgen für den Erhalt, da der Wiederaufbau nach der Herstellung von Kriegsmaterial 
in die zig Milliarden geht und somit vom wirtschaftlichen Standpunkt her ein Segen für die 
Hochfinanz, Industrie und Wirtschaft darstellt. Denn die Hochfinanz ist ein Spinnennetz auf 
dieser Erde. Egal wo oder was passiert, sie gewann bislang.
Geld steht weit vor der Menschlichkeit oder dem Leben hier auf Erden.
Die, die das Geld und deren System entwickelt haben, taten das nicht, um daran soziale 
Werte zu messen oder zu erschaffen.
Seit dem dieses besteht, begann der Mensch etwas Greifbares in Besitz zu bringen, was nun 
unterschieden werden konnte/wollte und unter-, mit- und zwischen-einander Kontraste 
aufwies, die einem nicht nur eine Stellung gaben, sondern zugleich das Gleichheitsgebot 
allen Lebens entzogen. Doch das Gefühl der Macht oder das verzerrte Ego taten gut daran, 
ein Ventil oder einen Maßstab gegenüber dem menschlichen Aspekten zu finden, die doch 
nicht mehr als Grundlage dienen sollten, da man so erst dem Menschen eine neue 
Lebensweise und Wertigkeit vortäuschen konnte, welche das Ergebnis im heutigen Außen 
als gottlos, entartet, erbarmungslos, spaltend und als Fehler deutlich aufweist.

„Ich bin mehr wert als Du!; Ich bin weniger Wert als Du.; In mir entsteht nur ein 
tolles Gefühl und Glück, wenn ich Geld und dadurch Besitz habe.; Ich habe kein 
Geld, also bin ich nichts!; Mein Einkommen bestimmt meinen menschlichen sowie 
gesellschaftlichen Wert.“, u. Ä.

Geld wurde und wird für die falschen Investitionen ausgegeben. Man könnte es auch 
für eine Zukunft anwenden. Zu lange haben wir Geld und dessen Wirkungsbereich 
unterschätzt und falsch angewendet. Doch vergeben wir uns dafür, denn die Lehrer 
für diesen Umgang gaben nur das vor, was es einzuhalten galt, um genau das zu 
erreichen, was heute vorherrscht und gewollt war.
Quelle: Odysee: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Der-Wert-des-Geldes:4?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG , oder; Der Wert des Geldes
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Zudem:
Quelle: Odysee: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Der-EURO-ist-im-Eimer!:d?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG , oder; Der EURO ist im Eimer!

Zumindest wurde es durch seine Aufrechterhaltung so angewendet, dass es für eine Spaltung 
der Menschheit und den Zerfall der Natur Sorge trägt.
Auch dieser Planet wurde durch Gier und dessen Geld(-anwendung) in knapp 300 Jahren an 
seine Grenzen geführt durch das Industriezeitalter, das nichts außer Profit in sich birgt und 
kennt. Mehrere Millionen Jahre der Entwicklung für das Leben auf diesem Planeten, und der 
Mensch es in knapp 300 Jahren wieder durch Fremdbetreuung und dessen Führung, 
Meinung und Wille erlöschen lässt?!
Ist das wirklich unsere Vorstellung? Oder die derer, die die Wege vorgeben?
Alle anderen Zusammenhänge sind bei Betrachtung unserer Meinungsprogrammierung und 
Abhängigkeit nicht mehr schwer zu lokalisieren. 
Wir sind zu allem bereit, um Geld zu bekommen. Wir töten Mensch, Natur und Tier.
Wir verunstalten diese Erde, wir stellen uns über anderes Leben und urteilen über deren 
erbärmliche Erscheinung, da sie dem einen nicht gleich gerecht werden (...können...), da er 
mehr haben soll als der andere, um eben diese Spaltung und Unordnung zu ermöglichen. 
Wir können nun Leben (= Mensch und Tier) besitzen und es nach unseren Interessen und 
Ansichten halten, gestalten und erziehen.

> Ich finde nicht die Menschen krank, die dieses Spiel psychisch einfach nicht mehr 
ertragen können und daran verzweifeln und geistig erkranken, sondern das 
unüberdachte Anwenden dieser Lebensweise und das Verstoßen seiner Mitmenschen, 
das daraus hervorgeht. <

7X194) Quelle: YouTube: https://youtu.be/Std9-9oFufE , oder; Schockierende Enthüllungen 
des Ex-Bankiers Ronald Bernard Teil 1 (Deutsch) ♥
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X194)-Schockierende-Enthu%CC
%88llungen-des-Ex-Bankiers-Ronald-Bernard-Teil-1-(Deutsch):6

7X195) Quelle: YouTube: https://youtu.be/uKjTQKp5h2g , oder; Ronald Bernards 
Enthüllungen der Geldelite Teil 2 (Deutsch)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X195)-Ronald-Bernards-Enth
%C3%BCllungen-der-Geldelite-Teil-2-(Deutsch):4

7X196) Quelle: YouTube: https://youtu.be/7sbrLMIb3yE , oder; Ronald Bernards 
Enthüllungen der Geldelite Teil 3 (Deutsch)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X196)-Ronald-Bernards-Enth
%C3%BCllungen-der-Geldelite-Teil-3-(Deutsch):b
 
Sowie:
7X197) Quelle: YouTube: https://youtu.be/SJ1Zno3FzKs , oder; 14. Sie rauben Euch aus - 
Der Trick uns zu enteignen.
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X197)-14.-Sie-rauben-Euch-aus.-Der-Trick-
uns-zu-enteignen:8

Ich möchte nochmals darauf aufmerksam machen, dass durch die Machenschaften 
der Hochfinanz und deren Vorsteher alleine Deutschland durch die politische 
Umsetzung und Teilhabe an deren System eine Zinslast von 6 Billionen Euro 
getragen hat. Doch dieses Rad läuft Tag für Tag weiter. Die Besatzungsverwaltung
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(= BRD) der Alliierten (= Hochfinanz > England/Vatikan) hat so als Wirtschafts- 
verwaltung des deutschen Bodens mit allem darauf den Auftrag, so viel Geld wie 
möglich aus diesem Land zu führen. 
GG Artikel 133 [Rechtsnachfolge der Verwaltung des vereinigten Wirtschafts-
gebietes]:

„Der Bund tritt in die Rechte und Pflichten der Verwaltung des vereinigten 
Wirtschaftsgebietes ein.“

Ich darf an das Zitat von Joschka Fischer erinnern:

„Deutschland ist ein Problem, weil die Deutschen fleißiger, disziplinierter und begabter als 
der Rest Europas sind. Das wird immer wieder zu "Ungleichgewicht" führen. Dem kann 

aber gegengesteuert werden, indem so viel Geld wie nur möglich aus Deutschland 
herausgeleitet wird. Es ist vollkommen egal wofür, es kann auch radikal verschwendet 

werden – Hauptsache, die Deutschen haben es nicht. Schon ist die Welt gerettet.“
— Joschka Fischer Bündnis90 / Grüne

(Verstehst Du, was zudem noch unterschwellig in dieser Botschaft vermittelt wird: „… Hauptsache, 
die Deutschen haben es nicht …“. Die, die uns regieren, fühlten sich nie als Deutsche. Sie sind 

Verwalter, die eine Abneigung verspüren müssen, um erst diese Tat zu begehen. Vaterlandstolz und 
Dankbarkeit sind ihnen fremd. Wie lange, frage ich Dich, warten wir noch?)

Stell Dir vor, wahrlich, wir hätten ein Leben, das in Fülle und Schönheit keines 
Gleichen kennen würde. Unsere Gelder wieder für unsere Belange! Gleichheit, Fülle, 
Gesundheit und Würde käme uns zuteil. ♥

7X198) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=xFzicu8rGcc , oder; Die 
Schockierende Wahrheit über Geld, die uns verborgen ist! ♥
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X198)-Die-schockierende-Wahrheit-u%CC
%88ber-Geld,-die-uns-verborgen-ist!:3

Verstehst Du das mein Freund? Es kann nicht mehr so weitergehen! Durch dieses Geld und 
seinen derzeitigen Anwendungs- und Betrachtungswert werden wir Menschen nicht nur 
unserer Menschlichkeit(/Göttlichkeit) entzogen, sondern entarten und geraten durch seine 
Gier und dessen Missbrauch in unmoralische, gleich niedere Verhaltensweisen.

Unser Geld ist sehr schmutzig, mit Leid, Gier, Willkür, Angst, Schweiß, Krankheit, Lüge, 
Degeneration, Blut und Sterben behaftet. Und dabei spielt es keine Rolle ob es digital ist 
oder nicht. Mit Lügen und dem Kontrollzwang wird es weiterhin künstlich aufrechterhalten. 
Es zwingt und knechtet den Menschen und hält uns in deren Abhängigkeit, ihm ständig 
Folge leisten zu müssen, um deren Leben leben zu dürfen.

„Denn das Leben kostet Geld.“

Es trennt uns von uns selbst (= Mangel, Gier und Neid), trennt uns voneinander (= Habgier, 
Eigennutz und Egoismus), von Tier und Natur durch deren Ausbeutung und Enteignung. 
Das Geld kann in seiner Art, wie es gerade missbraucht wird, nicht zu Mehrwert, 
Nachhaltigkeit, natürlichem Wachstum oder Wertschätzung verhelfen, da es erst von der 
Waffe, die es gerade ist, wieder mindestens neu ausgerichtet werden sollte, um dem Geld 
und seinen Möglichkeiten als Wert wieder gerecht zu werden.
Doch solange das nicht so ist, wird es weiterhin Schaden an allem nehmen, bis es wieder zu 
einem Unglück (z. B. Geldblase o. Ä.) kommen wird/muss, um auch daraus für die Elite und 
deren Weltordnung Profit und Kontrolle zu ziehen.
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Oder sind die Reichen der Vergangenheit auch an den Finanzblasen zugrunde 
gegangen? Nein, sie sind heute die Ultra-Reichen. Das sollte man bedenken, um zu 
verstehen, dass die Verlierer stets die Menschen sind. Gleich ob durch deren Kriege, 
Hungersnöte, Pandemien oder Finanzbankrotts. Diese Vorkommnisse halten das 
Bewusstsein stark unten und die Energie der Freude und Glückseligkeit verwehrt den 
Zugriff auf ein Miteinander in geistiger Klarheit. Doch diese Armut und all das 
andere, das daraus hervorgeht, verschafft ihnen Zugriff auf physische Werte wie 
Land und Eigentum, das von ihnen für kaum einen Wert gekauft werden kann, um 
dessen Macht auch auf das Land auszuweiten. Geld ist bei seiner Betrachtung nichts! 
Nur sein Glaube verschafft ihm seinen Wert, aber auch all seine Nebenwirkungen.

Die Banken richten den Schaden erst an und das Volk und die Völker sollen es immer 
wieder richten. Nur weil wir diese Ordnung so gewohnt sind, bedeutet es nicht, dass wir 
kein Recht auf Leben haben und auch dementsprechend eine erhaltende Ära einführen 
könnten. Denn schlussendlich geben die Völker das Signal, das wir wieder in den Kreislauf 
der Natur eintreten werden, um uns aus dieser Drangsal zu befreien. ♥

Durch das Fehlverhalten am Aktienmarkt, deren Spekulationen mit Dingen, die nicht einmal 
existieren, werden Milliarden bewegt. Wirtschaftliche Abhängigkeit und globale 
Veränderungen sorgen für einen ständigen Wechsel des Geldes und deren Zusammenhänge 
wie Arbeitsplätze, Kredite, Inflation, Einkommen, Werte, Immobilien und andere.
Doch die Banken haben ihre wahre Aufgabe beendet, um aus dem Geld der Bürger mehr, 
sogar viel mehr Geld für deren Erhalt und Interessen zu schöpfen. Und uns Menschen daran 
zu binden. Sie nehmen sich die Verantwortung, dass durch deren Arbeit eine stabile 
Währung und ein stabiler Kurs existieren kann, bis wieder eine für uns Bürger schwierige 
Zeit anbrechen wird, die Leid, starken Mangel, Hunger und Schmerz durch deren Handeln 
hervorbringt.

Der Goldstandart wurde abgesetzt, um pausenlos ungebundenes fiktives Geld ohne eine 
Deckung erschaffen zu können. Gedecktes Geld bedeutet, dass 100 € gedruckt werden 
können, wenn das Gold, Silber o. Ä. dafür vor Ort oder im Land vorhanden ist.
Doch alleine heute ist eine enorme Summe bereits digital, da sie nur auf dem Bildschirm 
besteht. Daher sollte alles Gold wieder seinen Weg zurückfinden, zu denen, von denen es 
genommen wurde. Z. B. das Azteken-Blut-Gold, das den Heiligen Stuhl in Rom glanzvoll 
seit jeher schmückt. Gold ist die letzte Reserve eines Landes (...jedoch auch nur, um wieder 
„Geld/Gold“ als Wert zu generieren...), die besteht, wenn nach Jahrzehnten wieder die 
Machenschaften der globalen Hochfinanz und ihren Organen der Industrie die Völker in eine 
schwere Zeit führen. Denn so werden durch das weiterführende Interesse die Menschen 
permanent unter Druck, Abhängigkeit, Objektwerdung und Hierarchie gesetzt, um weiterhin 
Macht und Kontrolle auszuüben.

> Ich möchte es immer wieder wiederholen, bis diese Zusammenhänge verstanden 
wurden, nicht, um mit wiederholenden Wörtern dieses Buch zu füllen. Danke!<

Systeme haben nach Aussagen von Finanzexperten eine Halbwertzeit … (= das ist die Zeit, 
die nach einem bestimmten Auslöser seine Kraft oder Wirkung verliert) … von ca. 70 - 100 
Jahren. Die Last, die die Macht erhalten wird durch Lüge, muss dann erneuert werden …
(= Währungsreform durch z. B.: Wirtschaftsverfall, Kriege, ein Virus, inszenierte Revolution 
o. a.) …, da sie durch die List und Lüge des Geldes nicht mehr tragbar ist und ihr einziges 
Mittel, das Geld, einen neuen Weg benötigt, um wieder mit einem anderen System und deren 
Währung für die nächsten 70 Jahre + auf uns Menschen wirken zu können, im Namen der 
Eliten und seinem Kontrollmechanismus.
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Deutsches Gold … [= 70 % des Deutschen Goldes liegen im Ausland, wie in der FAD-Bank 
in Amerika, Paris und London <=> Die Alliierten! // Vor 1990 sagte man den Bürgern, dass 
es dort gut aufgehoben sei, bezüglich der russischen Situation des kalten Krieges. Lediglich 
eine Schutzbehauptung, um den Diebstahl zu unterdrücken. Schon seit Ende des 1. WK 
sprechen die „BRD“-Politiker im Interesse und Auftrag der Alliierten, wie Du bald erfahren 
darfst.] … wollte/sollte schon vor Jahren wieder den Weg in seine Heimat finden.

Oft frage ich mich: „Wie lange möchte der Mensch noch hintergangen werden, nur weil ein 
Politiker nicht die einfachen Worte finden darf, um mehr Wert aus unserer Arbeit zu holen?“ 
Dort zeigt sich, dass der Mensch bereits das verinnerlicht hat, was ihn schadet. Denn gehen 
wir zu einer Wahl, um die Partei zu wählen, die genau unsere wirtschaftlichen Interessen 
deckt, damit wir unseren Vorteil aus dem System und unseren Mitmenschen ziehen, gehört 
man zu diesem aufrechterhaltenden Problem, das uns derzeit unterschwellig den Eigennutz 
über das Geld zusichern möchte und zugleich anderswo, nämlich direkt im menschlichen 
Wert und seinem Geist alle Gaben missachtet.

Kurz:
Erst verkaufen sie uns das Geld zu zigfach höherem Wert (= ein 100-Dollar-Schein, der die 
FAD ca. 0,10 bis 0,50 Dollar kostet, lässt sie sich für 100 Dollar bezahlen. Sie nennt den 
Wert der gedruckt wurde. Sie zahlt lediglich den Wert des Rohstoffes. Dann lässt uns das 
System schwer für sich arbeiten, für sehr wenig ihres nichtigen Geldes.
Wir legen es vermeintlich sicher auf die Banken, um Sicherheiten zu ersparen.
Sie nehmen unser gespartes Geld für deren Rettung. Sie spielen mit unserem Geld und 
unserer Sicherheit (= Aktien/Weltwirtschaftshandel u. a.).
Sie erschaffen sich erst durch unser gewährleistetes Zutun ein Machtmonopol
(finanzielles Denken).
Doch erst unser Geld, Arbeits- und Lebenszeit hat ihnen Zinsen, Macht, Kriege und Stellung 
eingebracht, und wir bekommen dafür derzeit wie viel, 0,0 % bis 0,1 % Zinsen o. Ä. dafür?
Hast jedoch Du ein Darlehn auf der Bank, fordern sie gerne 13 % ein. 
Sie verkalkulieren sich, verschätzen sich, verspielen es, um (,..ich wiederhole,...) nach 
diesen Katastrophen unser/deren (Spiel)Geld als wertlos zu benennen (= Inflation), um sich 
durch dieses Unglück erst durch ihre Fiktion > Geld an das Hab und Gut der Gläubiger/ 
Bürger zu machen, in Form von z. B. Enteignung von Haus, Grund und anderem Besitz, 
oder es sehr billig in unserer Not zu kaufen.
Um deren Politiker den Zutritt an unsere Gelder zu gewähren, um deren Gier und Verteilung 
und den großen Verlust der Einzelnen hinter dem Vorhang der Masse verschwinden zu 
lassen und mit Durchhalteparolen wieder und immer wieder deren Ausführungen ertragen, 
erdulden, akzeptieren und umsetzen zu müssen?
Um uns durch Finanzblasen, Rettungsschuldenpakete zu erstellen, die ein jedes Land, 
welches deren Wirtschaftsmethode folgt, als wirtschaftlichen Sklaven für zu viele Jahre 
abhängig halten, es gefügig machen und Einfluss in deren Spitzen erlangt, um durch diese 
Hilfe Zutritt zur Kultur, Geschichte, Werte, Größe, Wissen, deren Weltordnung und deren 
neuen Meinung, deren Medizin, deren Industrie und andere Interessen zu erhalten? 
Wir sollten dringend dahinter schauen, recherchieren, vergleichen, Fragen stellen und 
Zusammenhänge zulassen, denn sie werden das Erbe sein, das erst entsteht durch unsere 
Verantwortungslosigkeit. ♥

Man darf es auch auf diese Weise sehen: Eine Elite erschafft/nutzt einen Gegenstand, der in 
diesem Fall als Geld, Tausch- und somit als Zahlungsmittel bezeichnet wird. Er erhält von 
ihnen einen Wert, der mit deren Wirtschaft und Interessen/Agenda verknüpft ist. Alles wird 
auf dieses Geld hin ausgerichtet. Wir sollen es ebenso erhalten, indem wir deren System 
zugeführt werden (= Schulen und deren Meinung, Konsument und Co.) und deren Arbeits- 
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und Lebensmodell umzusetzen, wo der Mensch in der Regel seine Wurzeln und deren 
Kultur vergessen sollte, um im Umkehrschluss deren Wirtschafts- und Lebensmodell zu 
erhalten. Man verpflichtet uns unterschwellig durch Abhängigkeit, was zu Zwang führt, 
Steuern, Versicherungen, Nebenkosten, Strafen, Krankheiten, Reparaturen, Nahrung, Zinsen, 
Schulen, Süchte und vieles mehr von diesem Geld zu zahlen, damit sie ihre Interessen 
ausbauen und sie dadurch besser manifestiert werden sowie eine Schutzmaßnahme 
anschaffen können (= Polizei/Soldat/Behördenapparat). 

Sie bleiben als des Geldes Erfinder … (= z. B. FAD > globales Bankensystem. 
Wobei das Geld der weiten Vergangenheit bereits diese Möglichkeit erschaffen 
sollte) … jedoch auch die, die den Löwenanteil daran haben. So können sie, wurden 
die Menschen an deren Gott des Geldes gewöhnt, neue Werte vergeben, die sich 
ausschließlich um das Geld drehen. So können sie als die reichen Oligarchen … 
(= jemand, der mit wenigen anderen zusammen eine Herrschaft ausübt) … auch alle 
Interessen umsetzen, da alles nur noch durch Geld zu erhalten ist. Korruption, 
Lobbyismus und all dessen zerstörerischer Nachlass zog sich so wie eine parasitäre 
Pandemie über diese Welt und in nahezu ein jedes politisches und religiöses 
Büro/Zentrale, um Völker an deren Interessengemeinschaft über die Jahrzehnte zu 
hängen. Der Mensch unternimmt nahezu alles für Geld, um sich davon etwas 
„Freude/Glück“ zu kaufen. Wenn nicht der eine, dann der andere.
Kurz: Wenn man ein Spiel entwickle, wie z. B. Monopoly, und der Spieler 
verstanden und gelehrt wurde, dass er nur gewinnen kann, hat er viel/am meisten 
Geld und Grund, rutschen alle menschlichen Werte dabei ab und verschwinden hinter 
der Gier und Vorgabe des Spieles. Sie dir auch hierzu wieder die Welt an, was 
Menschen durch dieses Geld und seine unterschwellige Anbetung alles tun.

Dieses Werkzeug > Geld wird mit weiteren Zusammenhängen verwoben, um sich ihm 
vollkommen hinzugeben und sein Leben nach deren Geld und Werten auszurichten. Man 
identifiziert sich mit dessen Wert und richtet seine Gedanken, aber auch Ängste nach haben 
oder nicht haben aus. Menschen und Völker werden unwissend voneinander gespalten, da 
die einen dieses Geld nach Vorgaben, Sucht, Mangel und Werbung einsetzen, um sich deren 
„Luxus“ und „Lebenssinn“ anzueignen, der anderswo das Leben schwerer und grau macht. 
Sie legen in deren Geld einen zweiten oder dritten Wert, der es ihnen ermöglicht, exorbitante 
Verschuldungen und Abhängigkeiten durch Zwang und deren Zins und Zinseszins zu 
erstellen/verhängen, die eine volle Anbindung an deren Wirtschaftsapparat voraussetzen, um 
deren Bedingungen zu erfüllen.
Die Gemeinschaft, die sich einst gegenseitig errichtete, hielt und versorgte, wird heute durch 
Unwahrheiten/Spaltung, Brot und Spielzeug ersetzt, um in dieser Einsamkeit, diesem 
Mangel darin an deren Gott, dessen Macht des Geldes und dessen Einfluss zu glauben, um 
dadurch den Verlust ersetzen zu wollen. Geld ist wie Politik, Macht oder Religionen zu einer 
unterwerfungsverpflichtenden Glaubensstruktur geworden, da man sich unter dieser 
generationenübergreifenden Angewohnheit und der Anwendung von Geld mehr an und von 
Geld leiten lässt, als auf die menschliche Spiritualität und deren schöpferischen Nähe und 
Natur zurückzugreifen. Man geht in seiner Not so weit, da einem andere Alternativen des 
Lebens oder des Glücklichseins nicht mehr zur Verfügung stehen, die nun angeeigneten 
Süchte, den Mangel und die Suche nach Liebe durch Besitz/Geld zu überdecken, indem man 
sich diesem, deren Geldsystem verschreibt, es verteidigt, auch verbal, es erhalten möchte, es 
als wichtig oder richtig annimmt oder sogar zu einem Teil deren System wird, um sich damit 
zu identifizieren. Man steckt seine Hoffnung und Glück in deren Geld, wo es doch bei einer 
immer wiederkehrenden Finanzblase zu einem unmenschlichen Fiasko führt, so erst eigener 
Besitz enteignet wird, aufgebautes verloren geht, und sie letztlich mächtiger macht, da wir 
deren Weltbild danach wieder errichten müssen/wollen (= Bankenrettungsschirm), sie durch 
Schulden durch deren Papier und deren Rechtsgrundlagen erst an unsere Häuser und Co. 
gelangen, deren Hab und Gut vor einem solchen Ereignis gesichert wird, wo doch alle 70 bis 
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100 Jahre deren Geldsystem kollabieren muss, da es die Lüge, die es in sich trägt, durch 
erschaffene Kriege oder andere Nöte (= Pandemie) von sich ablenken möchte und diesen 
zugeschoben werden, um wieder und immer wieder die Menschen durch deren 
Werteerschaffung zu versklaven und sie an deren System zu binden, das nach und nach 
alternativloser wird, da es durch Abhängigkeit, seinem Druck, Sucht und Zwang deren 
Künstlichkeit an deren Leben keinen Raum mehr gibt, sich über etwas anderes Gedanken zu 
machen. Wenn sie die Möglichkeit ergriffen haben, Vorgaben über deren von uns 
angenommenen Regierungen und das von ihnen durch dieses Verbrechen gekaufte Land ein 
Monopol zu errichten, so findet sich ein nahezu jeder in deren vollumfänglichen 
Abhängigkeit wieder. Auch die Millionäre, die durch das Geld meinten frei zu sein.
Deren Geld und der dazugehörige Mangel und seine Angst, an zu vielen einst natürlichen 
Bedürfnissen, ist deren Energie. ♥

„So sehr erbarmungslos ist es, dieses Verhalten des Geldes.
Und doch kriechen so viele arme Seelen für und nach ihm,

verteidigen es und erhalten es aufrecht, um sich ihm hinzugeben.“ ♥

Man könnte sich auch zusammenschließen und das erschaffen, was das Leben in die Fülle 
versetzt. Das wäre sicherlich einfacher, als sich dieser niederen Energie nach der 
unaufhörlichen Jagd des Geldes zu verschreiben, für Schmuck, Autos, Pizza, Kino und Co.

„Der Krieg der in Vorbereitung ist, wird ein Kampf zwischen dem internationalen Kapital und den 
regierenden Dynastien sein. Das Kapital wünscht niemandem über sich zu haben, kennt keinen Gott 

oder Herr und möchte alle Staaten als großes Bankgeschäft regieren lassen. Ihr Gewinn soll zur 
alleinigen Richtschnur der Regierenden werden .. Business!“

— John Murphy Kardinal Farley,
Eucharistischer Weltkongress Lourdes 22.-26.07.1914

Auch diese drei großen Weltbanken sind vor jeglichem Gesetz oder Prüfung unantastbar.
1) Federal Reserve (FAD):
Das US-Amerikanische Zentralbanksystem in Verbindung mit Rothschild, Goldman 
Sachs u. v. a!
7X199) Quelle: PDF: https://opptimzeitzentrum.wordpress.com/liste-der-banken-im-
besitz-der-rothschild-familie/ , oder; OPPT im Zentrum, Liste der Banken im Besitz 
der Rothschild Familie.
Oder: https://t.me/Freiheit369/108 

Hintermänner wie Rothschild (= geschätztes Vermögen mindestens 2 Billion Dollar), Warburg, 
Rockefeller, Oppenheimer, George Soros, Lawrence Summers, Henry Kissinger, Mendelssohn, 
J. P. Morgan, Lehman Brothers und weitere.
Das heißt, die Besitzer der FED verstecken sich hinter einem undurchsichtigen Geflecht von 
Unternehmen/Lobby, Aktionären, Banken, Gesetzen und Politikern, um die Zentrale und deren 
Interessenpolitik unkenntlich zu machen.
Auch der Schutz durch Korruption an Richtern, Staatsanwaltschaft, Politikern, Medienanstalten und 
deren Organe wie Polizei und Geheimdienst, schützen deren Treiberein.
Sie vergeben Posten, Gelder, Stellung, Titel, Macht und Einfluss. Man erkauft sich seinen Willen.
Die Menschheit identifiziert sich seit zu langer Zeit mit dem Geld und wie sie es einsetzen. Zudem 
ist es so durch die Reichsten leicht zu erreichen, da sie es erst verwalten und lenken. Darum sind sie 
ja die Reichsten, um durch Glaubhaftmachung, dass das Geld das Ziel sei, und dessen Wert 
weisungsbefugte Eigenschaften beinhaltet, den Menschen diese nicht endende Jagd aufbürden, um 
sich durch Identifikation die Legitimation zu geben, erst eigene Interessen global zu erschaffen und 
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sie auch umzusetzen. So könnte man auch Glas, Nägel o. a. Gegenstände zur Macht verhelfen, 
schafft man es, die Menschen lediglich davon zu überzeugen. Das ist die Krux (= Schwierigkeit).
Der Mensch findet keine andere Möglichkeit heraus aus dem, was wir nun Leben nennen und ist 
sehr anfällig für das, was ihm dieses Leben „vereinfachen/verschönern“ sollte. Korruptes Geld, um 
wie erdacht, auf ewig deren teuflische Machenschaften, die sich durch Leid und Zerstörung 
widerspiegeln, zu erhalten.
Und so viele Unternehmen machen ihnen vieles nach, um des Kapitals wegen, was deren 
Machenschaften dahinter manifestieren.

• Alle LZB-Banken (= Landeszentralbanken) sind lediglich Filialen der FED.
Genauso wie eine deutsche McDonald Filiale hat sie ihren Hauptsitz in diesem Fall in Amerika.
Darum werden alle Mittel aufgebracht, um diesen Finanzmissbrauch in alle Welt zu verteilen, um 
Länder und deren Menschen durch Mangel u. a. Mittel daran anzubinden, da durch dieses Geld 
diese Systeme ernährt, gefestigt und erhalten werden.
Die Währung eines Landes spielt dabei keine Rolle.

• Es ist wichtig, das Land und dadurch die Spitze der Politik erstellen zu können, da 
der Zugriff auf deren Währung/Geld der Schlüssel für Macht und deren hoheitlichen 
Ansprüche erlaubt. Militär und die Landespolizei werden so zu deren Schutzleuten, 
auf Kosten der Steuerzahler des Landes. Das ist ein Teil der Trennung von der ich 
spreche, wenn fremde Menschen das Geld und seine Abhängigkeit der Menschen 
eines anderen Landes/Kolonie nutzen, um ihnen das Leben durch Zins zu 
erschweren, was wiederum mehr Einfluss in diesen Ländern schafft, sie dadurch zu 
binden (= Sklave) und sie gegenseitig durch deren Befehl aufeinander zu hetzen. Vor 
allem Medien sind deren Mechanismus, um zentrale Gegebenheiten zu erschaffen.

Nachtrag zu dem Vermögen der Rothschilds:
Aufgrund der über 200-jährigen Konzerngeschichte, gerade mit ihren vielfältigen 
Verflechtungen, ist es nicht möglich, das Vermögen der Familie Rothschild exakt zu 
benennen. Wobei feststeht, dass es weit über die genannten Bilanzsummen aus dem 
Bankgeschäft hinausgeht. Wenn man nur das aktive Netto-Vermögen nimmt, so 
besitzt die Familie Rothschild ein geschätztes Vermögen von 285 Milliarden Euro. 
Ebenso wurde ein Vermögenswert von über zwei Billionen Dollar geschätzt, welcher 
zudem auch alle Wirtschaftsgüter mit einbezieht.
- Wie viele Menschen müssen dafür Mangel und Unmenschlichkeit ertragen und 
welche Machenschaften wurden dafür erschaffen und erhalten, um zum einen dieses 
Geld zu erlangen und zum anderen, um dieser unnatürlichen Ausdrucksweise „Geld“ 
diesen Stellenwert zu vermachen, der die Welt in eine Abhängigkeit führt, in der 
nahezu jeder Mensch sich ihm, dem Geld, unterordnet und sich ihm vermacht und 
doch irgendwo verkauft. Man gibt das schöpferische Geschenk des Lebens mit seiner 
Kraft, Zeit, Gesundheit und Liebe an etwas ab, das durch zu viel Blut, Gier und Tod 
seine Vormachtstellung erlangen musste, dieser Macht, dieser Sucht, Angst und 
Abhängigkeit wegen, um kontrollieren, lenken und um herrschen zu können. ♥

„Gib mir die Kontrolle über das Geld einer Nation … (= die weltweiten LZB´s
[= Landeszentralbanken] über die „Mutterfirma“ FAD) … und es interessiert mich nicht,

wer dessen Gesetze macht.”
— Mayer Amschel Rothschild (1744-1812),
(Gründer der Rothschild-Banken-Dynastie)

Mord, Verrat und unglaubliche Lügen wurden erstellt, um die Macht auf ein Interessenmonopol 
einzudämmen. Der kurze nachfolgende Bericht wird Dir eventuell wie vieles andere aus diesem 
Buch durch Dein Ego ein: „Nein, das kann nicht sein!“, entgegenbringen, da das Ego Angst hat, 
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seine Weltanschauung zu verlieren und zu begreifen, dass wir alle nur deren Maschinen, Werkzeuge 
und Sklaven waren, um das Leben auf dieser Erde zu zerstören.
Doch bitte ich Dich auch hier wieder, diese Mitteilung/Gedanken in Dein eigenes Puzzle 
einzubauen, um Zusammenhänge durch Ereignisse zu verstehen, um das greifbar zu machen, was 
hinter zu vielen Ablenkungen verborgen liegt.
Wenn Du verstanden hast, wie sich ein Geflecht zusammensetzt, um größtmöglichen Nutzen zu 
erlangen, welche Algorithmen dort wirken, um uns ein Bild zu erstellen, das ihre Belange verstärkt, 
wirst Du Dich freimachen können, da Du nicht mehr auf TV, Meinungen u. Ä. angewiesen bist, um 
Dich eigenständig selbst und unabhängig zu erfahren und die Wahrheit in Dir zu finden, um ein 
besseres Leben fernab ihrer satanistischen List durch Abhängigkeit zu führen.

Hierzu:
7X200) Quelle: YouTube: https://youtu.be/FmHJUxrFzJA , oder; ¡ENDLICH! - Die Wahrheit über 
die TITANIC kommt ans Licht! // Eine Art Vorläufermodell wie später 9/11 (?!)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X200)-%C2%A1ENDLICH!---Die-Wahrheit-
%C3%9Cber-Die-TITANIC-Kommt-Ans-Licht!:9

Im Nachfolgenden werde ich Dir Einblick und etwas Hintergrundwissen mitteilen, was aus 
dieser Tat … (= der Mord an denen, die die Welt hätten im Gleichgewicht halten wollen mit 
ihrem Geld und dessen Möglichkeiten) … entstand, und wie sich nun durch Mord, List und 
Lüge das gegenteilige und heutige System dadurch etablieren konnte.

„Durch Abhängigkeit und Zwang/Zinsen erschaffe ich (= die Hintermänner) mir meinen Willen und 
Euch als Sklaven, die meine Welt errichten und sich dabei unwissentlich selbst ihre Lebensweise 

außerhalb der erdachten schöpferischen Welt erschaffen und dabei alle Widrigkeiten wie Mangel, 
Krankheit, Stress, Angst, Arbeit, Unterordnung, Zerstörung, Krieg, Gifte, Leid und Armut 

akzeptieren, da ich ihnen keine Alternative gebe, sie permanent trenne, gegenseitig aufhetze, 
sodass sie einsam sind und keine gemeinschaftliche Kraft und Alternative als Menschheit 

gegen mich errichten können.“ ♥
> So könnte sich der einstige ehrliche Gedanke der Eliten anhören.

— Goldman Sachs ist übrigens der Meinung:
 „Die Genesung der Kranken stellt einen Profitverlust dar.“

Etwas zu der Geschichte der FAD:
> Vorab! Das ist Geschichte und nicht meine Meinung. Bitte beachte diese Zeilen und 
bewerte sie nach Deinen eigenen Gefühlen und Recherchen, sollte das vom Ego erschaffene 
Weltbild Probleme mit der Geschichte außerhalb der Wirtschaftsinteressen bekommen. 
Danke! ♥

In der ersten Hälfte des 20. Jahrhunderts war bereits eine Reihe von Siegen über die 
Souveränität der Vereinigten Staaten errungen worden. Denn die USA ist heute ebenso eine 
Firma. Denn ein Staat zeichnet sich darin aus, dass alle Macht und Willen vom Volk 
ausgehen, auf welches ein Unternehmen keinen Einfluss nehmen kann, und eine Firma 
zeichnet sich aus, indem alle Vorgaben von dem Besitzer an die Arbeiter vorgegeben 
werden. Das Rothschild-Warburg-Rockefeller-Bankenkartell hat wichtige Etappenziele für 
ihre neue Weltordnung erreicht, die sich bis heute ausweitet.
Das Federal Reserve System 1913; Völkerbund 1920; Königliches Institut für Internationale 
Angelegenheiten und Rat für auswärtige Beziehungen 1920/21; Börsencrash 1929.
1933 wurde Adolf Hitler zum Kanzler des von Armut geplagten Deutschlands gewählt. 
Nachdem er der Öffentlichkeit, sowie des Planes halber den Zionistisch-jüdischen Bankiers 
die finanzielle Macht vermeintlich „entzogen“ (= verlagert) hat, wurde Deutschland wieder 
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in nur 3 Jahren zum wirtschaftlichen Kraftzentrum Europas, als sich der Rest der Welt in 
einer Rezession (= Rückgang der gesamtwirtschaftlichen Lage) befand. Doch dieser 
Schachzug sollte Deutschland schwer treffen, da durch Abermillionen an Spendengelder aus 
den USA und anderswo Hitlers Politik erst erschufen und umgesetzt werden konnte, welche 
nötig war, um Deutschland in einem darauffolgenden verräterischem Handstreich
(= unerwartetes Verhalten/Aktion/Übergriff) kriegsreif zu machen, um es nachtragend 
kolonialisieren zu können.
Da man nicht wollte, dass Deutschland zu schnell zu stark wird, woran erst erkannt werden 
konnte, welche Kraft in dessen Volk liegt, gibt man ihm die Möglichkeit hierzu, planten 
Mächtige und Einflussreiche aus aller Welt, Deutschland durch diese Gelder, welches dem 
Volk jedoch verborgen blieben, um Hitler als alleinigen Erschaffer den Zuspruch zu geben, 
unterschwellig wieder die finanziellen Mittel der Kriegsmöglichkeit zu geben, da die 
Deutschen durch diesen installierten Aufschwung und deren Blutgeld diese Gelegenheit des 
Wohlstandes nicht sinnlos verblassen lassen wollten und dadurch das Säbelrasseln der Polen, 
Franzosen und Engländer dennoch verschmerzten, um nicht nochmals einen Krieg zu 
führen, welcher den Eliten dennoch durch Hitler gelang, denn die List und Lüge, uns in 
deren Krieg zu verwickeln, war sehr gerissen. Was es mit Hitler, mit dem Vatikan, den 
Alliierten, den Eliten, den Geldern und dem Verrat auf sich hat, dazu später genaueres.
Daher war kurz vor dem 2. WK dem Deutschen sein Land und das Leben wieder etwas wert, 
da er sich wieder in dem Aufbruch und der Fülle identifizieren konnte. Genau diese 
manipulative Machenschaft führte durch Angst, Hetze, Propaganda u. a. dazu, den 
strebsamen Willen eines Volkes zu verwenden, um etwas zu beginnen, was bereits an langer 
Hand geplant war. Wir, dieses Volk, sind seit jeher ein Dorn im Auge der Eliten.
Mit der Niederlage Deutschlands war die letzte militärische Opposition … (= der einzige 
Widerstand, der der Finanzmacht und ihrer Weltordnung entgegenwirkte, oder konnte) … 
gefallen und Westeuropa wurde wieder in den einstigen Griff der Bankiers versetzt, wo es 
seitdem geblieben ist.
US-General George Patton versuchte vor seinem frühen Tod in Berlin 1945 von der 
Bedrohung durch den Kommunismus zu warnen, aber die Infiltration der USA hat bereits 
begonnen.

Die Trilaterale Kommission kontrolliert insgeheim Amerika, mit dem stetigen Zusammen-
schluss des englischen Parlaments. Vor allem der Heilige Stuhl ist in Kenntnis globaler 
Bewegungen. 
Die Trilaterale Kommission ist eine Lobbyorganisation der Wirtschaftselite, die im Juli 1973 
auf Initiative von Zbigniew Brzeziński und David Rockefeller gegründete private, 
politikberatende Denkfabrik.
Auch viele deutsche Unternehmen, besser ausgedrückt deren Spitzen, sind in dieser 
Kommission vertreten.

Ein Einblick in eine der benannten Familien. In diesem Fall Hintergründe der 
Rockefeller. Finde die Güte, Liebe und Zuneigung in deren Augen:
7X200-1) Quelle: YouTube: https://youtu.be/xiERSMhdLsU , oder; Das Geheime 
NETZWERK Der ROCKEFELLERS
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Das-Geheime-NETZWERK-Der-
ROCKEFELLERS!:3 

Weiteres hochinteressantes Informationsmaterial findest Du unter:
7X201) Quelle: http://www.schattenblick.de/infopool/weltan/freidenk/wfrbe069.html ,
oder; SCHATTENBLICK – BERICHT 069 Außenpolitische Denkfabriken und Netzwerke
Oder: https://t.me/Freiheit369/109 
---
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2) City of London:
Prof. Dr. Dr. Wolfgang Berger > Die CITY OF LONDON < Der mächtigste Staat der Erde! 
Die City of London ist eines der größten Finanzzentren der Welt. Auch hier sitzen wieder, 
wie schon auch oben benannt, diese Personen an dem Entscheidertisch.
- Die Wurzeln führen dennoch von der Federal Reserve (FED) über England … (= das 
Königshaus und die City of London) …, über Venedig … (= Ort der erste „Zentralbank“/ 
Welthandelshauptstadt) … nach Rom, zu dem Vatikan, und verteilen sich wie ein Netz um 
unsere Welt, wie z. B. über BlackRock und Vanguard als die größten Schattenbanken.

7X202) Quelle: YouTube: https://youtu.be/Z3B6gstryVc , oder; Die City of London und das 
parasitäre Offshore Banking System
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X202)-Die-City-of-London-und-das-parasit
%C3%A4re-Offshore-Banking-System:4

Hier werden einige Namen und Hintergründe benannt:
7X203) Quelle: YouTube: https://youtu.be/G9tPkapV20I , oder; Wer regiert die Welt wirklich - Die 
5 einflussreichsten Personen und Familien der Welt
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X203)-Wer-regiert-die-Welt-wirklich-mit---Die-5-
einflussreichsten-Personen-und-Familien-der-Welt:8

Dass die Familie Rothschild eine der Schlüsselpositionen einnimmt, möchte ich nicht bestreiten, 
jedoch meine ich, dass es auch über ihnen noch einige sehr wenige Familien gibt. Es spielt zudem 
gerade noch keine Rolle. Ich sehe in diesen Superreichen kein Leben noch Liebe, weder Mitgefühl.
Doch sie lenken Tag für Tag das Geschehen auf Erden in genau diese niedrige Energie.
7X204) Quelle: YouTube: https://youtu.be/fgUSezpquEA , oder; Das kabbalistische Netzwerk 
hinter den Rothschilds
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X204)-Das-kabbalistische-Netzwerk-hinter-den-
Rothschilds:7
---

3) Vatikanbank, -staat:
Die Hausbank des Heiligen Stuhles ist mit Geldwäsche und Korruption mindestens genauso 
behaftet, wie die anderen benannten Banken auch.
Lediglich Ausreden und Amtsenthebungen erreichen nach öffentlich gewordenen Fehltritten die 
Öffentlichkeit, um eine Richtigkeit ihrer Handlungen vorzutäuschen.  
Und das mit dem Geld, das Menschen geben, um Gerechtigkeit, Gesundheit, Fülle und den Frieden 
zu unterstützen. Der Vatikan ist mitunter die reichste Einheit, die man hier auf Erden finden würde. 
Nicht nur reich an Geld, Grund und Gold, da alle Lehnsnehmer dem Vatikan als Lehnsgeber ihren 
Obolus (= mitunter Anteile an Steuergeldern) abzutreten haben.
Zudem werden hier mitunter alle Fäden zusammengetragen. Auch, wenn sich das vorerst 
unglaublich anhören mag, kommt man nicht darum herum, zugeben zu müssen, dass der gesamte 
Besitz des Vatikans durch die Christianisierung, deren Gewalt, Enteignung, Raub, Kriege, 
Vergewaltigung, Mord und Hass zusammengetragen wurde. Dem kommt hinzu, dass seit der 
Kolonialisierung aller christianisierten Länder deren Ertrag deren Haus versorgt, was es so mächtig 
und einflussreich über die Jahrhunderte machte. Hinter sehr dicken geschützten Wänden und 
Vorhängen können so Machenschaften global getätigt werden, wo die Doppelmoral und deren 
simuliertes Mitgefühl ein Bild der Nächstenliebe vermitteln möchten, bleibt deren Vergangenheit 
außen vor. Doch gibt es Mittel, die wahre Energie und Absicht dahinter zu erkennen.
Alles ist Werbung, leere Worte, Manipulation, Meinungsmache, Propaganda u. a.

> Das bedeutet jedoch nicht, mein Freund, dass jeder Pfarrer oder Glaubensbekennender einer 
dieser Umsetzer ist.
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Doch noch zwei(/drei) größere Banken sorgt für eine unwahrscheinliche Verwirrung und das „nach 
vorne treiben“ des unmenschlichen Geldsystems mit all seinen Verwobenheiten.

• 1) Die BIZ!
            Bank für internationalen Zahlungsausgleich in Basel/Schweiz.

Die Zentrale aller Banken des Finanzsystems!
Auch sie ist wieder ein Freistaat und Unantastbar.
- Die BIZ hat 60 Mitglieder, darunter das US-amerikanische Federal Reserve System
(= FAD), die chinesische Volksbank und andere.

> Welche Rolle spielt eigentlich die Schweiz? Lange keinen Krieg erlebt. Ständig 
unparteiisch, doch Liebling des Vatikans und Umschlagplatz der Hochfinanz.

Hier eine kurze Einführung in ein Hörbuch aus dem Buch:
– Schweizer Geheimnisse – Wie Banker das Geld von Steuerhinterziehern, Foltergenerälen, 
Diktatoren und der katholischen Kirche versteckt haben - mit Hilfe der Politik –, von: 
Hannes Munzinger, ISBN: 9783462003833

1> Quelle: YouTube: https://youtu.be/WnjF7Tiz7lo , oder; Hannes Munzinger u. a. - 
Schweizer Geheimnisse - Wie Banker das Geld von (…) versteckt haben…

Zum Inhalt:
– Aus dem Inneren einer der größten Banken der Welt. –

»Ich habe das Risiko auf mich genommen, diese Daten zu dokumentieren, weil ich glaube, 
dass das Schweizer Bankgeheimnis unmoralisch ist. Der Vorwand, die finanzielle 
Privatsphäre zu schützen, ist lediglich ein Feigenblatt, das die schändliche Rolle Schweizer 
Banken als Kollaborateure von Steuerhinterziehern verdeckt. (…) Diese Situation 
ermöglicht Korruption und bringt die Entwicklungsländer um dringend benötigte 
Steuereinnahmen.«

Als ein Whistleblower dem Rechercheteam der Süddeutschen Zeitung tausende Kontodaten 
der Credit Suisse zuspielt, stoßen die Enthüllungsjournalisten Hannes Munzinger, Frederik 
Obermaier und Bastian Obermayer auf Diktatoren, Geheimdienstchefs, Könige, Kardinäle 
und ganz normale Superreiche. Sie alle deponierten Geld in der Schweiz, darunter Geld, das 
der Allgemeinheit gehört. Manche hatten es in ihren Ländern geraubt, andere wollten dafür 
keine Steuern zahlen.

Während die Autoren – gemeinsam mit Journalistinnen und Journalisten aus aller Welt – die 
Publikation dieser Missstände vorbereiten, erkennen sie, dass die Schweiz zum Schutz des 
Bankgeheimnisses sogar die Pressefreiheit eingeschränkt hat und Rechercheure mit 
Gefängnis bedroht. Und so wird die Veröffentlichung dort noch riskanter.

Eine monatelange internationale Recherche unter höchster Geheimhaltung, ein 
faszinierender Blick hinter die Kulissen des Finanzsystems und eine gemeinsame 
Enthüllung mit großer politischer Sprengkraft: In diesem Buch erzählen die Autoren 
erstmals alle Hintergründe der #SUISSESECRETS.
-----

2> Quelle: YouTube: https://youtu.be/du3fGX2_lFQ , oder; Suisse Secrets: Schmutziges 
Geld | Doku & Reportage | NDR Doku
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Und hier noch ein Beitrag, der als These sehr gerne hinterfragt werden darf:
3> Quelle: https://telegra.ph/WARUM-HAT-NIEMAND-NIE-DIE-SCHWEIZ-
ANGRIFFEN--DER-VATIKAN-HITLER-UND-TEMPLER-02-24 .

Die Steueroasen dieser Welt. Wer nutzt sie? Und wer ist kriminell? Die, die man medial als 
kriminell bezeichnet, oder jene, die Länder durch deren Politik steuern?
Quelle: https://m.focus.de/politik/ausland/pandora-papers-riesiges-datenleck-enthuellt-
offshore-geschaefte-hunderter-politiker-auf-der-ganzen-welt_id_24301394.html , vom: 
04.10.2021 , Pandora Papers ׀ Alternativ unter: https://t.me/Freiheit369/411 

Etwas aus dessen Inhalt:
„– Riesiges Datenleck enthüllt Offshore-Geschäfte hunderter Politiker weltweit –
> Staatschefs, weitere Politiker, aber auch Oligarchen, Kriminelle und Prominente auf der 
ganzen Welt pumpen ihr Geld in Offshore-Firmen. In den Pandora Papers enthüllen 
Journalisten nach monatelanger Arbeit die schmutzigen Geschäfte hinter großen Namen. <
Hunderte Politiker und Amtsträger aus aller Welt verstecken ihr Geld in Steueroasen. In 
einem neuen Datenleck finden sich 35 amtierende und frühere Staatslenker sowie mehr als 
330 Politiker und Amtsträger aus fast 100 Ländern, die Vermögen mithilfe von 
intransparenten Trusts, Stiftungen und Briefkastenfirmen angelegt haben.

Das geht aus einem Datenleck hervor, das mehr als 600 Journalistinnen und Journalisten auf 
der ganzen Welt ausgewertet haben. In Deutschland waren NDR, WDR und SZ daran 
beteiligt. Die Ergebnisse aus mehr als 11,9 Millionen Dokumente tragen den Namen 
Pandora Papers. Die Daten wurden dem Internationalen Konsortium für Investigative 
Journalistinnen und Journalisten (ICIJ) von einer anonymen Quelle zugespielt. […]“
-----

• 2) BlackRock, sowie Vanguard! (Der Fokus bleibt hier jedoch bei BlackRock)
7X205) Quelle: http://www.allesroger.at/artikel/blackrock-die-geheimen-herrscher-der-
welt , Allesroger.at, BlackRock: Die geheimen Herrscher der Welt, von: Klaus Faißner, 
vom: 29.01.2017
Oder: https://t.me/Freiheit369/110 

7X205-1) Quelle: YouTube: https://youtu.be/nSf2ANfKaio , oder; Aladdin - Der 
Roboter, dem alles gehört – Chnopfloch
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X205-1%29-Aladdin---Der-Roboter%2C-
dem-alles-geh%C3%B6rt---Chnopfloch:1?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 
> Geschätzter Geldbestand ca. 21.000.000.000.000 Dollar!
Auch hier sind wieder Namen wie Rothschild, Klaus Schwab > The Great Reset, aber 
auch die Interessen und Zusammenhänge des ZENSUS 2022 wiederzufinden und andere 
zu verzeichnen. Welche Meinung kann mit diesem Geld nicht gekauft werden?

Lass uns gerne nochmals in das Geldsystem hineinblicken, um sich dessen grundsätzlich 
bewusst sein zu dürfen, mit welcher Kühle und Unmenschlichkeit diese künstliche Welt 
ebenso künstlich am Leben gehalten wird.
Lüge, Blut, Tränen und Leid sind notwendig, um zu erhalten, was nicht nur den Gott in uns 
tötet, sondern diese Heimat und Natur absterben lässt.
7X206) Quelle: YouTube: https://youtu.be/xHD7JFvb3uU , oder; Ken Jebsen im Gespräch 
mit Franz Hörmann über das Geldsystem.
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Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X206)-Ken-Jebsen-im-Gespr%C3%A4ch-
mit-Franz-H%C3%B6rmann-%C3%BCber-das-Geldsystem:e

„Erzeuge Lärm oder Angst, um den Menschen die Sicht auf andere Gegebenheiten zu verwehren.“

    > BlackRock ist der größte Investor für das weltweite Roden von Bäumen. Einer der Wüstenmacher.

Das Hochfinanzsystem und dessen Banken sind die interne Machtzentrale aller Verbrechen dieser 
Erde. Sie wird immer mit der Politik, der Industrie und der Religion in Zusammenhang gebracht 
werden können, da all deren Kraft aus deren Geld und deren Finanzzentralen hervorgeht. Warum 

sollten die Banken keine Kriminellen aufnehmen, wo sie doch Hand in Hand mit den Regierungen 
gehen, wenn sie keinen anderen Zweck durch ihr Bestehen vorfindet, außer den, Schuld und 

Abhängigkeit durch Zins zu verteilen und deren Art Geldsystem zu erhalten, um unsere Lebenszeit 
sowie -energie abzunehmen? Das Schuldgeldsystem ist ihr Werkzeug und unsere Last.

„Der Staat selbst ist es, der sich durch die Korruption verfolgen müsste.
Doch wer kontrolliert den Staat?“

 > „Ein erschaffenes System, dass das Volk gar nicht verstehen kann/soll/will in ihren Einzelheiten, 
in ihrer Aussprache, Deutung, Gesetzen, Wirkung, Argumentation, Zusammenspiel und 

Auswirkung, wie in diesem Fall das Banken- und Geldwesen mit seinem Zins und Zinseszins, 
seiner Marktstruktur, deren Infrastruktur, deren Verarbeitung durch Spekulationen an fiktiven 

Gegebenheiten und an globalen Märkten, durch unterschiedliche Währungen und Werten, sowie 
deren Werte durch Rohstoffe, Population, Arbeitsaufwand und politischen Einflüssen hat eine 
Wirkung auf dieser Erde, so wie zu viele andere Abteile des Lebens wie Medizin, Wirtschaft, 

Religion und Politik, auch das Schulwesen, deren vermittelter Inhalt und sonstige Bereiche, die uns 
angehen und eine/unser System umspannen und greifen, die ein Volk oder gar der Einzelne nicht 
verstehen und deuten kann, darf/sollte keine Wertung und Macht besitzen, da es sich in seinem 
Unverständnis das Anrecht nimmt, das Leben in zu vielen Lebenslagen zu beeinflussen, ohne 

überhaupt verstanden werden zu dürfen, in seiner Genauigkeit und Präzision.
Der Mensch ist sich nicht bewusst darüber, welche Algorithmen … (= in sich zusammenhängende 
Verfahrensweisen) … diese Strukturen beinhalten, die doch 24/7 an diesem Leben teilhaben und es 

maßgeblich gestalten, beeinflussen und formen.
Ein System sollte doch stets in einem tieferen Zusammenhang mit der Natur … (= Einfachheit in 

seiner Anwendung durch schöpferische Automatismen) … in Verbindung gebracht werden dürfen, 
da es zum einen klar und deutlich zu verstehen und allgemein zu deuten ist, und zweitens in einem 
jeden angelegt ist und in seiner Form sich nicht gegen dessen Natur verhält und so seine Methode 

und Mode sowie seine Ungereimtheiten auch für das schwache Glied der Einheit (= Volk) 
angenommen und wahrgenommen und verstanden werden kann/darf. Nicht erst eigene Studien oder 

gar Jahre des Studiums sollten Einblicke in eine Struktur ersichtlich machen, die permanent über 
das einzelne Leben entscheiden und maßgeblich daran beteiligt sind, mit der Option des Verlustes…

(= Inflation, Börsencrash, Enteignung, Verspekuliert, Wertverfall u. a.) … für alle Teile des in 
Unwissenheit gehaltenen Volkes. Und selbst wenn man die [offizielle] Sprache des Geldes nach 

Jahren des Studiums spricht, bleiben hunderte andere Fremdsprachen diesbezüglich, die ebenfalls 
ihre wahre Identität, Funktion und Hintergründe hinter Unwissenheit verbergen, Neuerungen und 

deren Veränderungen, deren Lehren wieder den Blick über das Ganze einschränken, die doch 
wiederum entweder mit dem Geldsystem zusammenwirken oder ihren Teil zur Aufrechterhaltung 

und Formung der Gesellschaft ebenfalls in sich tragen.“ < 
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Wenn Geld nicht zwingend abgeschafft werden muss, da es seit zu langer Zeit nicht mehr als 
Maßeinheit einer Leistung fungiert, sollte es mindestens zu einem Wert zurücktransformiert werden.
Geld darf keine Ware sein, um sich selbst zu erhalten oder zu vervielfältigen.
Es darf nicht für Gesundheit, Freude, Lebensmittel, Würde oder Glück verantwortlich sein.
Noch darf es das Gleichheitsgebot antasten, das die Einheit der Natur trennt!
Doch das werden nicht die Aktienmärkte, die Wirtschaft und Hochfinanz übernehmen.
Das alleine obliegt dem Willen der Völker!
97 % aller Geldtransaktionen auf dieser Erde dienen der Spekulation.
Die übrigen 3 % dienen dem Warenaustausch, von dem wir leben.

> Ist Dir noch nie in den Sinn gekommen, dass deren Geld, oder besser gesagt der Zwang zu 
ihm hin, hin in seine Abhängigkeit nahezu jeden Menschen in eine umgangssprachliche 
seelische sowie körperliche Prostitution zwingt? Das Schlimme daran ist, dass wir nicht nur 
unseren Körper und seine Gesundheit für dieses Geld und seine Entartung stark belasten, 
sondern zudem die Menschlichkeit, die Lebenszeit, die Gedanken, die Würde allen Seins, 
die Freiheit sowie das Glück für unser Leben unter deren Besitz und Wert einordnen! Unser 
ganzes Leben und dessen unbewusste Emotionen sind nach ihm ausgerichtet, indem es uns 
durch seinen Mangel in einen Zustand der Angst zwingt, welche uns z. B. durch 
Zukunftsängste, Hunger, Obdachlosigkeit o. Ä. dominieren. Unser Geist und die Seele 
tragen sehr großes Leid unter deren Übernahme.
Der Verrat an der Natur, deren lebenserhaltenden Werkzeugen, den Tieren sowie seinem 
Miteinander verlangt diese Fiktion durch Zins, Reichtum und deren Ungleichgewicht, Neid, 
Gier und dem Verkümmern seiner Selbst, alles ab! <

„Deren Geld ist unser Gott. Deren Gott ist unser Leid.“
—  D. S. B.

- Der Geldfluss:
Warum wird Geld in Kanäle geleitet, die zu dem Verfall des Lebens beitragen und nicht zur 
Regulierung dessen genutzt werden? Warum noch Zahlungen aus dem 2. Weltkrieg leisten? 
Warum Milliardenbauten, wenn die Masse des Volkes nicht in der Fülle, ihrer Kraft, 
Gesundheit sowie dem Wohlstand ist? Warum diese extremen Steuern und diese 
Geldverschwendung, die teilweise nicht nachvollziehbar sind, welche Wege sie einnehmen?
Warum ist dieses System und die, die es leiten, so teuer, WO ist unser Geld?

„81,9 % aller Deutschen Steuern und Abgaben landen letztlich bei den Banken.“
— Dr. Thomas Hoffmann

Hierzu:
Quelle: Intern: Enteignung von Bankkunden durch Regierung mit Sanierungs- und 
Abwicklungsgesetz (SAG)
Unter:https://odysee.com/@Mahnwache:1/
Enteignung_von_Bankkunden_durch_Regierung_mit_Sanierungs_und_Abwicklungs
gesetz:3?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Quelle: Intern: Enteignung von Immobilien 
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Enteignung-von-Immobilien:e?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

 „Die Banken kontrollieren und erhalten sich durch uns selbst.“

Warum der Solidaritätszuschlag, wenn das Geld nur die Industrie erreicht, um aus 
Landflächen Firmenhallen zu machen und aus Wäldern Gen-Maisflächen oder andere 
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Monokulturflächen hervorzustampfen, und den Menschen, dem es doch für den 
Wiederaufbau gelingen sollte, sich anpassen zu können an einen Standard der Infrastruktur? 
Nahezu nichts erreicht uns davon. Nur die Zentren wurden geschmückt und gestaltet.
Es sollte langsam in das Bewusstsein eingehen, dass erst unsere Unwissenheit, 
Abhängigkeit/Angst und das Zustimmen das hier alles zulässt. Tragen wir nun endlich 
Verantwortung für unsere Stimme?
Geld muss im Fluss bleiben, sonst kommt es in Ungleichgewicht.

Wo unser Geld ist?
7X206-1) Quelle: Intern: Verteilt das Geld der Deutschen.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X206-1%29-Verteilt-das-Geld-der-
Deutschen.:d?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

Er (AfD) kann diesen Zustand nicht verändern. Ist er erst einmal auf dem Posten der 
für die breite Masse die Möglichkeit beinhalten sollte, wird er an das selbige 
Netzwerk (Umsetzer) angeschlossen, beteiligt und geleitet. Nur das Volk in seiner 
Zusammenkunft findet die Möglichkeit vor, sich eine menschliche Wahrnehmung zu 
erschließen. Doch besitzen diese Informationen einen Wert, um wieder und immer 
wieder zu erfahren, dass wir alle belogen wurden und werden. (Ich enthalte mich jeder Partei!)

7X207) Quelle: YouTube: https://youtu.be/sUvRhZ-hkic , oder; Hochverrat durch Wolfgang 
Schäuble
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X209)-Hochverrat-durch-Wolfgang-Sch
%C3%A4uble:b

- Bist oder bleibst Du der Meinung, dass dies die einzige Steuerverteilung gewesen 
ist, die andere Systeme unterstützt, um an der Macht zu bleiben?
- „[…] nötig werden, sind wir(?) dazu bereit.“, sagte Wolfgang Schäuble. Sie sind 
dazu bereit, die Steuern so zu verteilen, da ihr Fortschritt, der in Europa Einzug 
erhalten hat, ihren Vorstellungen entspricht. Vor allem, um sich zu erhalten.

Nochmals: Ich finde zudem in den Gesichtern, der Haltung und der Wahrnehmung 
derer, die uns steuern, nichts an Menschlichkeit, Wärme und Güte. Es fiel mir zudem 
immer schwerer, nach zusätzlichen Aussagen wie durch Wolfgang Schäuble … :

„Die Not wird die Menschen zwingen sich zu beugen!“
—  Wolfgang Schäuble

… irgendjemandem in diesem, unserem Haus (= der Reichstag) zu vertrauen.

- Kleidung (= unsere 2. Haut), Lebensmittel, Haushaltswahren:
Die Aufnahme der Haut übertrifft das zigfache dessen, was über den Magen aufgenommen 
werden kann. Plastikkleidung (= Polyester/Polamid), chemische Farbstoffe in der Kleidung, 
chemische Waschmittel und Weichspüler, Hygieneartikel, Kosmetik, sämtliche Cremes wie 
Sonnenschutzcreme oder Feuchtigkeitscreme, all deren Inhalte, die nicht biologischer 
Herkunft entsprechen, sind mitunter mit Nanoteilchen, Schwermetallen, Weichmachern und 
unzähligen anderen Inhaltsstoffen versetzt. Jahr um Jahr setzen sich so immer mehr 
Schadstoffe an und ab, die nicht nur die Haut oder das Bindegewebe betreffen, sondern im 
Organismus negative Hinterlassenschaften wie z. B. auf Gehirn oder Nerven hinterlassen 
und darauf einwirken, hat man keine Kenntnis über diese Inhaltsstoffe und über die 
Möglichkeiten der Ausleitung.
Warum wird Kleidung hergestellt, die nach wissenschaftlicher Kenntnis dazu beiträgt, 
Allergien auszulösen? Kleidung, die aus Kunststoff besteht und unserer Haut keine 
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Möglichkeit gibt, zu atmen? Warum wird Kleidung hergestellt, dessen Herstellung 
wiedermals Erde, Tier und Mensch erhebliches Leid, Gesundheit und Leben kostet?
Es ist schon lange bewiesen, dass Kleidung aus Naturstoffen wie Leinen oder Hanf zu einer 
Verbesserung der Haut, des Organismus und natürlich des Ökosystems führt.
Doch wurde sich dagegen entschieden und die Industrie sorgt für Kleidung aus Kunststoffen, 
die mit weiteren reizbaren Stoffen gefärbt, geklebt oder bedruckt werden.

Lebensmittel/Nahrung, oder wie Du mittlerweile weißt, nenne ich diese Füllstoffe, die kaum 
noch etwas besitzen, was für einen gesunden Erhalt unser aller Leben beitragen sollte, 
welches aus Leben und Inhaltsstoffen besteht, die die Energie, Kraft und ganzheitliche 
Versorgung aufrechterhalten? Warum bestimmen eine Hand voll Unternehmen und deren 
Dirigenten, das und was wir zu essen bekommen, indem sie Saatgut gentechnisch verändern, 
stilisieren220 und es patentieren lassen, Böden leblos durch Pestizide u. a. hinterlassen, durch 
Kunstdünger und Gülle auch das Grundwasser und im Umkehrschluss das Trinkwasser 
Einbußen dadurch trägt, dem Menschen und der Natur somit die Lebensgrundlage entziehen, 
um es in Kunststoffe oder Aluminium zu packen und anschließend nach Anreicherung von 
Zusatzstoffen wie Fluorid u. a., die unser Organismus nicht benötigt, für einen Wert zu 
verkaufen, der nicht im geringsten eine Relation zu den Nachteilen trägt.
Doch die Überbleibsel der Benannten, die Nanoteilchen und Nährstoffarmut derer, sind das 
wahre Übel, da es nicht einfach erkannt, standart-gefiltert oder unkenntlich gemacht werden 
kann.

Sieh Dir hierzu an dem Beispiel Afrika an, wie die Industrie welchen Einfluss auf die 
Natur und den Menschen nimmt, um Monopolabsichten durch Abhängigkeit zu 
erzielen. 
Quelle: YouTube: https://youtu.be/Ibsq9nxCm94 , oder; Wie Bill Gates Green 
Revolution Afrika ins Verderben stürzt | 27.07.2022 | www.kla.tv/23191
Oder: https://www.kla.tv/Afrika/23191&autoplay=true 

> Mindestens sauberes Wasser sollte für jedes Lebewesen frei zugänglich gemacht werden, 
was meiner Meinung nach auch zu den frei zugänglichen Naturgesetzen gehört! <

220 = Mit stilisiert, Sterilisation, Sterilisierung und Entkeimung bezeichnet man Verfahren, durch die 
Materialien und Gegenstände von lebenden Mikroorganismen einschließlich ihrer Ruhestadien (= Sporen/ 
Keim) befreit werden.
Von dem Erscheinungsbild, wie es in der Natur/Wirklichkeit vorkommt, abstrahieren und nun in seinen 
(= Industrie) wesentlichen Grundstrukturen darstellen.

Etwas zu dem benannten Saatgut und wie die Politik die Natur unter Strafe stellt. Das ist 
lediglich ein Mikroauszug aus der Entartung der Industrie, welche im Makro-Feld der 
Feldwirtschaft zu einem ad absurdum führte:

7X208) Quelle: Intern: Altes Saatgut - HANDEL MIT ALTEN SORTEN IST VERBOTEN
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X207)-Altes-Saatgut---HANDEL-MIT-
ALTEN-SORTEN-IST-VERBOTEN:d

Hier teile ich Dir einige Verknüpfungen mit, die Dir den Weg zu gutem Saatgut 
erschließen:
  www.arche-noah.at
  www.biogartenversand.de
  www.biogartenladen.de
  www.dreschflegel-saatgut.de
  www.bingenheimer-saatgut.de
  www.ochsenherz.at
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  www.vern.de
  www.kraeutergarten-storch.de/
  www.prospecierara.ch
  www.nutzpflanzenvielfalt.de/
  www.zollinger-samen.ch/de/
  www.freie-saaten.org/
  www.reinsaat.co.at/
  www.bio-saatgut.de/
  www.culinaris-saatgut.de/home/
  waldhof.steiner-institut.de/vertrieb.html
  www.autarkewelt.de/shop/produkte/saatgut.html
  www.garten-des-lebens.de/gemuese-und-saatgut/
  www.gruenertiger.de/
  www.samenfest.at/
  bioseeds.bplaced.net/Shop/
  https://www.manfredhans.de

Bitte sieh Dir in diesem Zusammenhang diese einstündige und vieles erklärende 
Dokumentation an:
Quelle: YouTube: https://youtu.be/TYLBTV4yYNw , oder; Die Macht der 
Agrarkonzerne - verlorenes Saatgut - Saatgut Retter - Doku - Weltjournal 07.05.14 
ORF
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Die-Macht-der-Agrarkonzerne---
verlorenes-Saatgut---Saatgut-Retter---Doku---Weltjournal-07.05.14-ORF:f?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

7X209) Quelle: YouTube: https://youtu.be/lxwC9RVs2P0 , oder; Leere Nahrung macht uns 
kaputt | NaturMEDIZIN | QS24 31.05.2020
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X208)-Leere-Nahrung-macht-uns-kaputt-_-
NaturMEDIZIN-_-QS24-31.05.2020:5

Hier noch die Verknüpfung zu seinem Buch bei Interesse.
Quelle: Buch: Umsteigen / Vom Chaos zur Ordnung… , von: Daniel Hertig 
https://www.stoffwechsel-komplexmittel.de  

Einwurf:
Wasser, Wissen, Energie, Lebensmittel, Wohnraum, die Kleidung, öffentliche 
Verkehrsmittel, Bäder, Parkplätze, Recht, Wärme, Würde, Gesundheit, ja, selbst das Leben 
im Allgemeinen kostet immer Geld und wird vermarktet! Sollten diese nicht als Naturrecht 
hervorgehen, um einander an dieser Fülle und Freude zu haben? Sie sind natürlich, 
existieren fortan und ergeben in dem Kreislauf des Lebens ihren Sinn darin, alles Leben zu 
nähren. Warum wird es unzugänglich gemacht, politisch geschützt, den Konzernen 
zugeschrieben (= privatisiert) und der Natur verwehrt, weiterführend in etwas verpackt, das 
erst wieder für Geld, dem man sich beugen, ausliefern, unterwerfen und abhängig machen 
muss, erworben werden kann? Warum? Ist Dir das einleuchtend? Macht und Kontrolle!
Auch geht es den Lebensmitteln sowie allen anderen elementaren Zuwendungen so, die 
eigentlich unendlich in absoluter Fülle bereitstehen, um an ihnen zu haben. 

Ein Baum oder Strauch besitzt keinen Münzschlitz, um entlohnt zu werden.

Die meiste Nahrung die uns erreicht, wurde industriell hergestellt, aufbereitet und mit 
Zucker und anderen Zusatzstoffen wie Konservierungsstoffen u. a. versetzt.
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Der reine Nährwert sowie die Wirkung, wie sie von der Natur für unseren Organismus 
erdacht waren, wurden durch die Industrie abgeändert.
Haushaltsartikel bestehen weltweit aus Stoffen, die ebenfalls bei der Herstellung, 
Verwendung oder gar dem Abbau dieser Inhalte wiedermals erheblichen Schaden an allem 
nehmen, was ist. Alt so oft wird die Biochemie/Biophysik = 5 % durch Chemie = 95 % 
ersetzt.

> Im weiteren Verlauf werden Dich Mitteilungen und Informationen erreichen, die 
gerade auf den Aspekt der Ernährung und Zusatzstoffe hinweisen werden, um einen 
umfänglichen Einblick zu erhalten. <

- Gesetze aus dunklen Tagen und deren Rechtsgrundlage:
Warum verbietet die Regierung dem Bürger überhaupt etwas?
Sie entmündigt uns dadurch und traut uns Bürgern nichts zu, darf daraus verstanden werden.
Warum stellt sich die Regierung über das Volk?
Warum ist die Regierung nicht objektiv, sondern Interessensgruppen-geleitet und 
wirtschaftlich orientiert?
Warum nimmt die Regierung nicht ihre Stellung dort ein, wo sie erdacht war?
Warum gibt uns die Regierung einen Weg vor, der in allen Belangen für Mangel und 
Zerstörung gegen das Volk und für die Industrie steht?
Warum nimmt sich die Regierung heraus, das Volk, das doch durch deren Medien und 
Meinungen gelenkt wird, als Problem zu benennen?
Warum hält die deutsche Regierung Gesetze, Verordnungen oder Abkommen aus dem
3. Reich immer noch aufrecht und wendet diese an, wo uns doch die Alliierten dieses ganz 
klar untersagen!

Das ist Demokratie? Doch zeichnet sich dieses Verhalten viel mehr aus dem 
Totalitarismus ab.

SHAEF Gesetz Nr.1;
Militärregierung – Deutschland Kontrollgebiet des Obersten Befehlshabers;

Gesetz Nr.1;
Aufhebung nationalsozialistischer Gesetze;

- Um die Grundsätze und Lehren der NSDAP aus dem deutschen Recht
und der Verwaltung innerhalb des besetzten Gebietes auszurotten, um für
das deutsche Volk Recht und Gerechtigkeit wieder herzustellen und den

Grundsatz der Gleichheit vor dem Gesetz wieder einzuführen,
wird folgendes verordnet.

Artikel III - allgemeine Auslegungsvorschriften;
4. Die Auslegung oder Anwendung des deutschen Rechtes nach nationalsozialistischen 
Grundsätzen, gleichgültig wann und wo dieselben kundgemacht wurden, ist verboten.

7X210) Quelle: 
http://www.agmiw.org/wp-content/uploads/2015/05/SHAEF_Militaergesetze.pdf
Oder: https://t.me/Freiheit369/111 

Auch dies ist ganz klar im Potsdamer Abkommen unter den Beschlüssen der „5D“,
Punkt 2, Eintrag (4) nachzulesen. Denazifizierung = Gesetze unwirksam zu machen.

Warum werden Menschen per Rufmord in der Öffentlichkeit diskreditiert, wenn sie doch 
aufgrund nachweislicher Rechtslage belegen können, dass sie gegenteilig der 
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Medienmeinung keine Nazis sind, sondern aufklären, dass bis heute unzählige Nazigesetze 
in dieser BRD/Bund weiterhin einen Geltungsbereich finden, sprich, angewendet werden?
Warum kann es sein, nachdem nachgewiesen ist, dass Schwingung und Frequenzen einen 
enormen Einfluss auf alles Leben haben, dass Joseph Goebbels (= Reichspropagandaleiter 
unter Hitler) den Kammerton von 432 Hz auf 440 Hz verändern ließ, um diese Abänderung 
und Disharmonie auf unserem Organismus zu lenken, noch heute weltweit so ist? Auch die 
Kirchen- und Einkommenssteuern sowie die Ausweispflicht, Ehegesetz, Gesetz über die 
Verwahrung und Anschaffung von Wertpapieren, Gesundheitsämter, Gewerbesteuergesetz, 
Grundsteuergesetz, Heilpraktikergesetz, KFZ-Haftpflichtversicherung, Meldepflicht der 
Wohnhaft, nicht -sitzes (= der Wohnhaft => Betreuung) , Postgebiete und Postleihzahlen, 
Mehrwertsteuern, Einkommensteuern/Lohnsteuer, Krankenversicherung, Sicherungsver-
wahrung, Steuerklassen und deren Abkommen und Möglichkeiten, Menschen anders, 
nämlich als juristische Person, vor einem System anzuerkennen, um ihnen Recht 
abzuerkennen. Auch die Sommer- sowie Winterzeit stammen aus diesen Tagen. 

7X210-1) Quelle: PDF: Aktuelle Liste der durch die BRD angewendeten NAZI 
Gesetze und -Normen
Unter: https://t.me/Freiheit369/112 

Ich wiederhole:
> SHAEF Gesetz Nr.1; „Aufhebung nationalsozialistischer Gesetze“ ;
Artikel III - allgemeine Auslegungsvorschriften:
(4) „Die Auslegung oder Anwendung des deutschen Rechtes nach nationalsozialistischen 
Grundsätzen, gleichgültig wann und wo dieselben kundgemacht wurden, ist verboten“. <

Die Änderung von Personenausweis in Personalausweis wurde in der Nazi-Diktatur durch 
Adolf Hitler mit der Änderung des §1 RuStAG zum 05.02.1934 vollzogen. Gleichzeitig 
wurde die Bundesstaaten-Staatsangehörigkeit, z. B. Königreich Sachsen, Königreich 
Bayern, Königreich Preußen u. a. in Staatsangehörigkeit: „DEUTSCH“ umgewandelt.
Das ist heute noch so! Und genau diese „Gesetzesänderungen“ zwingen uns noch heute in 
diese unglaubliche Bürde durch Einlassung in deren Rechtskreis, Entwertung > Betreuung 
und Verwaltung.

Etwas Interessantes zu unseren Personalausweisen und dem Zusammenhang: 
Juristische Person <> Natürlicher Person. Man sollte verschiedene Blickwinkel und 
Informationen anwenden, da Hintergründe erst im Ganzen erkannt und verstanden 
werden können. Ich werde jedoch später nochmals mit anderen Zusammenhängen 
und Beispielen darauf eingehen, da die uns gegebenen Informationen keine 
juristischen Informationen beinhalten, die den Stand des Menschen als Werkzeug der 
Kirche und deren Industrie, durch deren Gesetze und Bullen klar und deutlich 
wiedergeben.

7X211) Quelle: PDF: https://meinanzeiger.de/muehlhausen/der-unterschied-der-
mensch-hat-rechte-die-person-ist-rechtlos/ .
Oder: https://t.me/Freiheit369/113 

Hierin steht, was wir zu tun haben, da sie jeher aktiv sind.

> Der Unterschied: Der Mensch hat Rechte, die Person ist rechtlos!
Und noch einige weitere Ideen des 3. Reiches werden durch die Bundesregierung genutzt.
Der Gedanke war einst ein anderer (Bis 1913)!
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Ich möchte die Kaiserzeit und deren Vorgaben/Gesetze nicht favorisieren, da auch 
dort der Bürger ein Arbeitstier ohne nennenswerte menschliche Ansichten war. 
Die Industrialisierung, das Kriegs- sowie Technikinteresse des Kaisers und die 
Anschauungsweise der Gesellschaft, wie die der Frauen, waren alles andere als 
wegweisend! Doch hatte diese Zeit einen großen Vorteil, BGB § 1. Der Mensch war 
eine natürliche und rechtsfähige Person, sprich ein Mensch mit rechten und 
Freiheiten. Heute, durch den bürgerlichen Tod (= geändert zu: Betreuung), der durch 
das Reichskonkordat 1933 von Adolf Hitler wieder mit dem Heiligen Stuhl 
geschlossen wurde, sind die Menschen juristische Personen, sprich geschäftsfähige 
Personen, die wie Gegenstände behandelt werden in den AGBs der BRD und deren 
Verwaltungsakt aus dem See- und Handelsrecht heraus. Natürlich kommen hierzu 
noch weitere Aspekte, … (= BRD eine Firma, Alliierten-Rechte, Handels- und 
Seerecht < Römisches Recht u. a.) … die das ganze Leben einschränken und 
beeinflussen durch Vorgabenvergabe. Das Recht auf Freiheit und Menschenrechte u. 
a. besteht dadurch nicht mehr, auch, wenn es uns anders mitgeteilt wird (= Glaube 
und Treue׀Floskeln/Gewohnheitsrecht). Erst die Souveränität, sprich das 
Herauslösen als Zugehöriger der BRD[/Vatikan/Hochfinanz/Handels- und Seerecht], 
räumt Dir wieder die Natürliche Person ein, begibst Du Dich über Deine 
Abstammung in den Rechtskreis Deiner Vorfahren, die im Deutschen Reich vor 1914 
geboren wurden, und das Recht als Deutscher durch Abstammung und Geburt - ius 
sanguinis - an Dich so übertragen. Das Deutsche Reich ist/war ein völkerrechtlich 
anerkannter Staat, unabhängig und dadurch souverän, frei von Abkommen und 
Verträgen. Der Personalausweis zeigt keineswegs auf, ob man Deutscher ist.
Dieses Wissen, wie ich Dir bereits mitgeteilt habe, ist eine sogenannte Holschuld, die 
durch öffentliche Lüge erst durch Dein eigenes Zutun eingeholt werden kann, 
durchbricht man die Trägheit und Angst, einmal hinter die Meinungen zu sehen, 
welche uns mitgeteilt werden. Denn Deine erschaffene juristische Person und dessen 
Geburtsurkunde i. V. der Meldehaft, sowie das Reichskonkordat des Vatikans und 
Deine Unwissenheit darüber sind das Öl dieses Sklavensystems. Der Vertrag und 
seine Einlassungen mit der BRD und den Dahinterstehenden, wie die der Bulle 
Roms und deren Dritte, macht Dich zu deren Objekt und Verwaltungsgegenstand. 
Sie besitzen nun die Treuhand über Deinen Namen, deren Person (= EGBGB 
Artikel 10), was Dich zu einem Sklaven ihrer Interessen macht.

Hierzu:
Los positivum Canon 3348 / Article 325 – Settlement (Birth) Certificate

Dieser besagt:
Canon 3348: „Ein "Settlement Certificate", seit 1837 auch als "Birth Certificate/ 
Geburtsurkunde" bekannt, ist ein offizielles Dokument, das gültig registrierten Armen 
(Bettler) ausgestellt wird und ihnen bestimmte Grundrechte und Ansprüche auf Sozialleist-
ungen im Austausch für die Anerkennung ihres Status als "Eigentum" und rechtmäßige 
Sklaven, auch bekannt als vertraglich verpflichtete Knechte und Leibeigene, gewährt. 
Eine "Siedlung" ist also gleichbedeutend mit einer freiwilligen Sklavenplantage.“

Artikel 325: Abrechnungsbescheinigung (Geburtsurkunde)
Quelle: https://das-wunder-aus-ungarn.eu/geburtsurkunde-als-abrechnungs-bescheinigung-
fuer-arme-sklaven/7565/ ; Geburtsurkunde als Abrechnungsbescheinigung für Arme 
(Sklaven)
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https://allod369.de/73/geburtsurkunde-als-abrechnungs-bescheinigung-fuer-arme-sklaven/?
fbclid=IwAR0so5LXq8arDpZn1AM0S1F4JuExIrMCScaeG4LhOJBFCoWDBF3CfHBDAa
Q 

Das ist der wichtige Unterschied, warum sich Menschen wieder dem Deutschen 
Reich, und vor allem seiner Gesetzeslage, seiner Natürlichen Person hingehend 
zuwenden und dafür einstehen können. Das bedarf geringer Aufwendungen, um den 
Nachweis zu erbringen, nicht in diesem System (= BRD), sondern bereits vor diesem 
und vor Hitlers Zeit Ahnen zu haben, die einem den Zutritt über die Geburtsur-
kunden offenbaren/einräumen. Zudem sollte sich aus der BRD/EU abgemeldet und 
die Ausweispapiere an das Landratsamt abgegeben werden, was sie nicht freiwillig 
machen werden u. a., um sich daraus zu lösen. Denn nutze ich eines ihrer 
Ausweisdokumente, begebe ich mich in deren Einlassung (= AGB).
Das hat meinerseits nichts, rein gar nichts mit Hitler, Nazi, eigenen Gesetzen o. Ä. zu 
tun. Es ist lediglich wieder nur eine mediale Diffamierung und Fehlinformation, um 
die Masse des Volkes davon abzubringen, sich dieser Thematik anzunehmen. 
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Denn wie erwähnt ist die Legitimation des Volkes durch die Unwissenheit unserer 
Geschichte das Bein, das die Macht und deren Bestand noch (er)hält!

Wer ist denn der Nazi, frage ich mich?
Der, der immerzu deren Geschichte erwähnt, um Aufklärung zu betreiben, und zudem der, 
der die Gesetzte des 3. Reiches anwendet und Strafe und Zwang an denen verübt, die sie 
nicht befolgen?

Die BRD (= gleich Rechtsnachfolger des 3. Reichs; siehe Quelle: 7X159-1) – BRD 
ist Rechtsnachfolger des Nazi-Deutschlands –).

7X212) Quellen: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=gWklZtdjhS0 , oder; Carlo 
Schmid - Das Grundgesetz
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X212)-Carlo-Schmid---Das-Grundgesetz:6

- Tag für Tag wird global die Temperatur im Topf erhöht.
Der Frosch im langsamen, doch stetig heißer werdenden Kochtopf, der sich ab einem 
bestimmten Punkt nicht mehr retten kann.
Täglich werden Gesetze verabschiedet, die uns Menschen auf irgendeine Art und Weise 
enteignen oder beschneiden. Nicht nur im Besitz, sondern vor allem unserer Rechte als 
Mensch. Und das ohne große Aufmerksamkeit. Bis, ja, bis wir entmachtet sind und das 
Bestreben der Völker zur Freiheit nichtig wird, da nur noch die Macht und deren Werte 
durch Kontrolle entscheiden („Polizeistaate“). Denn wenn der Mensch an etwas glaubt, auch 
dadurch, dass man ihm Meinung „verkaufen“ konnte, egal an was, wie an ein Gesetz und 
dessen Vorgaben, egal, ob es völkerrechtlich gültiges Recht ist oder auch nicht ist, nimmt er 
an, was ihm zum Glauben vermittelt wurde und setzt diese Inhalte durch Angst um.
Siehe hierzu: EU-/BRD-Gesetze, NATO-Verträge in Form von Handelsgesetzen u. a.

Oder darf man feststellen, dass im System ein menschlicher Wandel stattfindet? Lediglich 
deren Gender- und Geschlechtswandel oder Energiereform.
Wohl kaum, betrachtet man sich die Mitteilungen der sogenannten Whistleblower, die 
immer wieder einen in sich geschlossenen Akt der Unmenschlichkeit an die Öffentlichkeit 
tragen, die deutlich darauf hinweisen, dass das System in sich geschlossen eine Realität und 
Wahrheit lebt, gegenüber der Realität und Wahrheit, die uns eröffnet wird.

„Das Leben ist zu einer Sache geworden.“

Siehe auch hierzu: Julian Assange   (Für die Wahrheit wird man Sterben!)
7X213) Quelle: YouTube: https://youtu.be/NgMNFF-dT9o , oder; Julian Assange: Ein sehr 
gesuchter Mann | ARTE Reportage
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X213)-Julian-Assange---Ein-sehr-gesuchter-
Mann-_-ARTE-Reportage:9

Die Regierungen halten ihn für jemanden, der mit seinen Veröffentlichungen der Regierung 
und dessen System Schaden zuführte. Dafür, und für andere Offenlegungen an Lügen, die 
uns vorenthalten werden, wird er nun bestraft. Unser Geld ist ihnen recht, um ihre 
Gottlosigkeit damit zu unterstützen. Doch die Wahrheit und Veröffentlichung ist verboten.

> „Mike Pompeo, CIA-Direktor und baldiger US-Außenminister, nannte WikiLeaks 
einen "verfeindeten, nichtstaatlichen Akteur" <. Im Jahr 2010 forderte Trump, der 
damals noch Unternehmer war, die Todesstrafe für Assange und andere, die bei 
WikiLeaks beteiligt waren, um den Menschen internes mitzuteilen.“
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Nochmals:
Da er relevante Ereignisse gegen die Würde der Menschheit vom System ausgehend mit 
seiner Art offenlegte, wird er nun für diese Wahrheit bestraft. Denn das Volk und die 
jeweiligen Völker sollten dieses Wissen nie erlangen, um die Zusammenhänge derer 
Grausamkeit, Machenschaften und Unmenschlichkeit nicht zu verstehen, da sie doch durch 
die errichtete Unwissenheit, Hypnose, Ablenkung, Lüge, Betäubung und Angst erst zu der 
Stabilität der Systeme beitragen sollen und nicht andersherum.
Auch, um den Ausbau weiterer Machenschaften nicht zu gefährden, lediglich um sie durch 
falsche Vorgaben zu legitimieren.
Nun wird geprüft, ob er gegen das Recht, oder besser gesagt gegen deren Recht, verstoßen 
hat. Dass jedoch das System mit z. B. ihrem[/unserem] Militär/Geheimdienste gegen die 
Menschlichkeit verstoßen hat, worauf er aufmerksam macht, wird gar nicht erst zur 
Kenntnis genommen. Solche Angst hat der Mensch bereits, sich durch seine Mitteilungen 
weitere Informationen anzueignen und diese zu vertreten.
Nur weil es gerade uns vermeintlich nicht persönlich betrifft, schauen wir immerzu weg.
Wir schauen zu oft weg! Wir schauen vor dem weg, was unsere Kinder noch mehr belasten 
wird, als uns gerade.
Es kommt dem gleich, als sehen wir zu, wie unsere Kinder und Kindeskinder vor unseren 
Augen angegangen, in einer der Arten verletzt und benutzt werden. Die Wahrheit steht für 
jeden offen und wird sogar offiziell mitgeteilt, doch bleiben wir von unserer eigenen 
Trägheit unbeeindruckt vor diesem Wissen, da deren Unterhaltungsindustrie unseren 
bisherigen Schmerz und diese innere Einsamkeit stillen soll, anstelle weitere Gegebenheiten 
gegen die Menschheit zu erfahren/recherchieren.
Bitte! Bitte lasst uns endlich diese Unordnung beenden, um das Leben wieder in uns 
Menschen zurückzuholen.

Nun wirft der UN-Sonderberichterstatter für Folter der britischen Regierung Foltervorwürfe 
vor, die jedoch nicht darauf eingeht. Auch deutsche Medien tragen wiedermals nicht dazu 
bei, hierzu zu berichten. Das Netzwerk schadet sich nicht selbst.

„Der, der das Problem kennt, doch nichts dagegen unternimmt, gehört zu diesem Problem.“
— Indianisches Sprichwort   

„Alle Länder, deren Glaubenskonstrukt, Industrie und Politik mehr Einfluss auf das Land 
und dessen Volk haben als das Volk gegen sie, sind fern ab der Souveränität und Freiheit.“

— D. S. B.

Welches Land kommt dann noch in Frage?

Gesetze entstehen, um die Menschen richterlich unter Nichteinhaltung durch Strafe zu 
zwingen. Öffentliche Abstimmungen hingegen öffnen die Bereitstellung, das Interesse eines 
jeden anzuerkennen und es in eine Änderung mit einzubeziehen, damit keine Interessen 
verschiedenster Organe Einfluss erhalten und deren Realität erschaffen wird.

Ich möchte zudem in diesem Zusammenhang aufklären: „Der Arier“!
Nicht Adolf Hitler ist der Grundstein für die Löschung dieses Begriffes, den kein Deutscher 
mehr erwähnen sollte, sondern der Hintergrund dieses Wortes und alles, was mit ihm in 
Verbindung steht, die Welt vergessen soll. Denn sollten sich die Völker Eurasiens 
(Europa/Asien) wieder ihrer Herkunft sowie Geschichte und deren Wert und Kraft im Klaren 
sein, würde die gegenseitige Völkerverachtung, die doch nur durch Religion und Politik 
erschaffen wurde, um zu trennen, sehr bald ein Ende finden und uns wieder vereinen können 
zu dem Bündnis, das doch immer zwischen den Menschen bestand!
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> Blicken wir in einen Bereich, der dem Wissen der Menschen eher als fremd entgegensteht. 
Lassen wir etwas zu, was die Sicht zu der Verwurzelung bringt, die Größe und Ehre durch 
Anbindung der Vergangenheit entstehen lässt. Entgegengesetzt der offiziellen Lehrmeinung, 
die degenerierender nicht ausfallen könnte, fasst man die Faktenlage im Allgemeinen 
zusammen und erkennt bereits darin zu viele Widersprüche, die nun wieder für längst 
vergessenes uns öffnen dürfen, um eine der unterdrückten Anbindungen wiederzufinden.

Arier:
„Arier ist ein eingedeutschtes Wort, das vom Sanskritwort: Arya, stammt.
Arya bedeutet im Sanskrit wörtlich "gastfreundlich" Edler. Wer gastfreundlich ist, 
der ist auch edel. Was bedeutet der Begriff Arier? Warum wurde er so grausam 
missbraucht? Und was bedeutet er in Indien?

Woher kommt der Ausdruck Arier? Arier ist zunächst einmal ein Begriff aus der 
Sanskrit-Sprache und heißt Arya. Arya heißt Gastfreund. Also die ursprüngliche 
Bedeutung des Begriffs Arier und damit Arya ist Gastfreund, der immer freundlich 
zu Fremden ist, der gerne fremde Menschen bei sich beherbergt und sich um das 
Wohlergehen seiner Gäste kümmert. Das ist zunächst einmal die Bedeutung von 
Arya, Gastfreund. Also sowohl im Sanskrit als auch im Persischen als auch in 
anderen altindischen Sprachen bedeutet Arya – eingedeutscht: Arier – immer der 
freundlich ist zu Fremden.

Wenn du darüber hörst, wirst du wahrscheinlich verwundert sein und etwas darüber 
lächeln müssen, denn was eigentlich heute unter Arier und in den 30iger und 40iger 
Jahren des 20. Jahrhunderts darunter verstanden wurde, ist ja etwas ganz anderes.
Der Begriff Arya hat später noch eine ganz andere Bedeutung bekommen, nämlich 
Edler. Ein edler Mensch wird so gesagt, der freundlich ist zu Fremden, jemand, der 
gastfreundlich ist, der ist edel. Wer kein Gastfreund ist, der ist auch kein Arya, kein 
Edler. So ist die spätere Bedeutung in den indischen Sprachen Edler geworden.

Und dann nimmt man an, dass Arya eine Selbstbezeichnung wurde von bestimmten 
Völkern aus dem Indogermanischen. Es gibt ja die Theorie, dass es verschiedene 
Volksgruppen gibt, da gibt es unter anderem die Indogermanen, auch Indoeuropäer 
genannt. Zu dieser Gruppe gehören die Germanen, die ganzen germanischen Völker, 
die Schweden, Norweger, Dänen, die Engländer, die Deutschen. Das sind einige der 
wichtigen germanischen Völker. Genauso gibt es die Kelten und zu deren 
Nachfolgern würde man heute auch die Franzosen zählen, die Iren, vielleicht die 
Walliser, ein großer Teil der Spanier, manche in Norditalien und manche auf dem 
Balkan.

Dann gibt es die slawischen Völker, also die Russen, die Polen und die Serbokroaten, 
die Tschechen und die Slowaken und die Bulgaren und viele mehr. Dann gibt es 
zusätzlich die arischen Volksstämme, das waren die Perser, die sogenannten 
Iranoarier und diejenigen, die nachher nach Indien eingewandert sind, die Indoarier. 
So nimmt man an, dass Arier auch der Name eines Volksstammes war, eben einer 
Volksgruppe, die in Persien und in Indien eingewandert ist, vermutlich zwischen 
1800 v. Chr. bis 1200 vor Christus in Persien und vermutlich zwischen 1600 v. Chr. 
und 800 v. Chr. in Indien.

So wird manchmal angenommen, es gibt die arischen Völker in Indien, die etwas 
hellhäutiger und größer sind, und es gibt die sogenannten ravidischen Inder, das sind 
die eher dunkelhäutigen und etwas Kleineren, die insbesondere in Südindien sind. 
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Natürlich haben sich die Inder heutzutage vermischt, sodass man nur sagen kann, 
soundso viel Prozent der Gene stammen von hier und stammen von dort.
Also: Erste Bedeutung von Arya war Gastfreund, zweite: Edel. Wenn man zum 
Beispiel in der Bhagavad Gita den Ausdruck Arya findet, dann ist damit Edler 
gemeint, also jemand, der ethisch handelt und Gastfreundschaft ist mit einbezogen.

Wie wurde der Begriff Gastfreund oder edel als Selbstbezeichnung einer 
Volksgruppe zu einem Begriff, der im Nationalsozialismus so grässlich missbraucht 
wurde? Das ist ein langes Thema und es gibt eine Richtung, die nennt sich 
Ariosophie, das ist eine Weltanschauung, eine Philosophie, letztlich eine abirrende 
Philosophie, die im 19./20. Jahrhundert entstanden ist. […]“
Quelle: https://wiki.yoga-vidya.de/Arier .

Auch hier lässt sich wieder eine Anwendung erkennen, die wie bei anderen alten 
Schutzrunen, Bezeichnungen und Zeichen eine Verfremdung/Entstellung erfahren 
musste (= Nationalsozialismus), um diese nie wieder anwenden zu dürfen. 
Ich vermerke ebenso diese Gegebenheit unter dem Begriff: Entwurzelung.
Was müsste die Kirche ertragen, würde man all das Leid der vergangenen 
Jahrtausende wieder gegen sie errichten?
Doch Deutschland soll auf ewig eine Schuld tragen, die keine zwei Jahrzehnte 
Bestand fanden, zudem noch an langer Hand herbeigeführt wurde, um dieses 
Ausmaß erst zu errichten. Mitteilungen folgen.

„Der erste Schritt bei der Liquidierung eines Volkes ist die Auslöschung seines Gedächtnisses.
Die Vernichtung seiner Bücher, seiner Kultur und seiner Geschichte.

Dann lassen sie jemanden neue Bücher schreiben, eine neue Kultur herstellen, eine neue Geschichte 
erfinden. Bald wird die Nation beginnen zu vergessen, was sie ist und was sie war.“

— Milan Kunderat
(Tschechischer-französischer Schriftsteller)

Dann gibt es noch die Geografische Bezeichnung.
Hierzu:
7X214) Quelle: YouTube: https://youtu.be/FF_78VRQA-E , oder; GOR Rassadin: Echte 
ARIER?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X214)-GOR-Rassadin---Echte-ARIER:9

- Medizin:
Warum hat die Billiarden-schwere-Industrie im Bereich der Medizin kein Interesse, Gelder 
und Zeit wieder in das Wissen der Naturheilkunde zu investieren, wo sie doch seit 
Jahrtausenden ihre Daseinsberechtigung unter Beweis gestellt hat?
Warum wird nicht der Mensch als Ganzes gesehen und sie, die Kranken nur Symptom 
betäubt, anstatt die Wurzel dieser Krankheit zu ermitteln? Es wäre doch so einfach!
Warum erlässt die Industrie in Zustimmung ihres Staatsfragmentes oder auch 
Besatzungsverwaltung > BRD-Regierung Gesetze, die den Menschen etwas aufzwingen und 
sie aufgefordert werden, unnatürliche, ja chemische Substanzen zu sich zu nehmen?
Warum haben die Technik und Chemie und deren Einzugsbereich einen größeren Einfluss 
auf die Gesundheit des Menschen, wobei alleine deren Entstehung doch Zerstörung in sich 
tragen und zu einem dieser Probleme und Krankheiten erst transformiert wurden?
Sorgen die Industriekonzerne und deren Obrigkeit mit ihrem Verhalten nicht erst für all diese 
Vorkommnisse, die uns nach Erschaffung der jeweiligen Produkte den geistigen und den 
körperlichen Verfall erst beschleunigen? Kann die Natur nicht jede Krankheit heilen?
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Und das, ohne den Organismus zusätzlich zu belasten, zu schwächen oder zu schaden, 
wenden wir wieder all das Wissen der Vergangenheit an.
Hexen (Kräutergelehrte) wurden verbrannt, um den Medikus (= Arzt) und dessen religiösen 
Lehren Anrecht auf Vormachtstellung und Profit zu geben und um sein Entstehen nicht zu 
schaden oder zu stören.

 „Die Genesung der Kranken stellt einen Profitverlust dar.“
— Goldman Sachs

Erst unsere Lebensweise und deren Systeme bringen uns Menschen dazu, den Pfad des 
Menschen zu verlassen, um in der Unmenschlichkeit dieser Handlungen herangeführten 
Mangel als Beschwerden und Krankheiten zu erlangen, deren Auslöser diese Lebensart als 
Mitgift (= Gabentransfer) beinhaltet.
Wir sind nicht für dieses entstellte Sein und dessen Ansprüche und Realität hier in diesem 
Körper und Geist auf diesem Planeten!
Es verhält sich in etwa so, als wolle man einem Elefanten das Männchen-Machen 
beibringen.
Er beherrscht es nach Eingang einer Schule, die ebenso aus psychischer, und wenn nötig, aus 
körperlicher Folter und Umprogrammierung besteht, um die Anpassung oder auch die 
Domestizierung (= zähmen, bändigen / Lebewesen aus Wildformen züchten) vonstatten 
gehenzulassen, und deren Lehren anzunehmen, was immer mit einer Belohnung im 
Zusammenhang steht (= Geld, Kaufen, Essen, Ansehen, Titel und Co.).
Doch ist es nicht in seiner Natur und er wird früher oder später an dieser Tätigkeit krank 
werden, da es nicht seine Sinnhaftigkeit fördert und ihr folgt in Freiheit. Auch der 
psychische Aspekt wird ihn nicht mehr lebensfähig an seinem Leben teilhaben lassen, 
zudem der Käfig seine Heimat ersetzen wird. Auch wenn wir Menschen nach zu vielen 
programmierten Generationen unser Gefängnis als natürlich und real hinnehmen und 
widerstrebend akzeptieren, spürt ein jeder tief in sich hinter den Ablenkungen, Betäubungen 
und Süchten, Nöten und dem Schmerz der Einsamkeit, dass es da noch etwas gibt, das 
derzeit keine Bezeichnung, noch einen Namen durch Unwissenheit trägt, da es alles 
irgendwo nicht passt, aus diesem unbeschreiblichen Gefühl heraus. Zu lange liegt die 
Bedeutung des Menschseins in Vergessenheit, sich daran erinnern zu können.
Dennoch vernehmen wir ein Signal, welches sich im Gegensatz zu der heutigen Akrobatik 
der Gegebenheit erfahren und gelebt werden möchte, stünde nicht ständig die Abhängigkeit, 
Unwissenheit, der Zwang, Angst und Zeitnot durch Stress dazwischen.

Ein weiterer Schritt der Entwurzelung, Entmenschlichung, Entartung und Entwürdigung seht 
im Nachfolgenden dem Vorangegangenen in nichts nach.

Zum Thema: Impfen!
7X215) Quelle: YouTube: https://youtu.be/J5DV6nkvxTI , oder; Warum ich mich niemals 
impfen lassen würde!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X215)-Warum-ich-mich-niemals-impfen-
lassen-w%C3%BCrde!:7

7X216) Quelle: YouTube: https://youtu.be/FJAbogkxrfI , oder; Impfen! - Sein oder nicht 
sein? | Dr. med. Ruediger Dahlke im Gespräch | QS24 05.09.2019
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X216)-Impfen!---Sein-oder-nicht-Sein---Dr.-
med.-Ruediger-Dahlke-im-Gespr%C3%A4ch-_-QS24-05.09.2019:9

Quelle: Buch: Die Impf-Illusion, von: Dr. Suzanne Humphries, Roman Bystrianyk,
ISBN: 9783864455537
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Zum Buch:
– Die verheimlichten Fakten über Infektionskrankheiten und Impfungen –  
Warum glauben wir etwas? Weil alle anderen es auch glauben? Weil unsere Familie und 
unser direktes Umfeld es glauben? Weil uns ein angesehener oder vertrauenswürdiger 
Mitmensch geraten hat, es zu glauben? Hat man uns in der Schule beigebracht, es zu 
glauben? Haben es die Massenmedien immer wieder so berichtet? Glauben wir es, weil die 
Idee schon so lange existiert?

Was wäre aber, wenn alles, was wir über Infektionskrankheiten und Impfungen glauben, nur 
Illusion wäre?
Es ist noch gar nicht so lange her, dass tödliche Infektionen der Schrecken
der westlichen Welt waren. Heute erzählt man uns, dass die medizinischen Eingriffe in Form 
des Impfens unsere Lebenserwartung erhöhen, und den massenhaften Tod verhindert hätten. 
Aber entspricht das wirklich der Wahrheit?

In ihrem gründlich recherchierten Buch: „Die Impf-Illusion“ zeigen Dr. Suzanne Humphries 
und Roman Bystrianyk die tatsächlichen Ursachen der Krankheiten und den Zusammenhang 
zwischen Lebensbedingungen, Ernährung und Gesundheit auf. Sie greifen dabei auf Fakten 
und Statistiken aus lange ignorierten oder übersehenen medizinischen Zeitschriften, 
Büchern, Zeitungen und anderen Quellen zurück, die in ihrer Gesamtheit den Mythos 
zerstören, dass uns das Impfen von den Infektionskrankheiten befreit hat. Zusätzlich 
konfrontieren sie uns mit der beängstigenden Tatsache, dass die Impfstoffe möglicherweise 
eine vielköpfige Hydra neuer Krankheiten erschaffen haben, die wir bisher noch kaum 
verstehen, die aber für unsere Kinder und künftige Generationen noch ungeahnt schwere 
Folgen haben könnten.

Glauben Sie nichts! Ziehen Sie Ihre eigenen Schlussfolgerungen. Dieses Buch ist das 
Ergebnis von 20 Jahren Forschung. Lassen Sie die Fakten sprechen. Die Wissenschaft.
Nicht jemandes Meinung, sondern die Fakten. Tun Sie es jetzt!
-----

Der Körper impft sich selbst (= Immunsystem und über die Herdenimmunität).
Oder besser gesagt, er würde und hat das stets selbst getan.
Denn wie hätte die Menschheit sonst überleben sollen, wenn wir erst jetzt in der Lage sind, 
einen Impfstoff zu erstellen, wo doch abertausende von Jahren das Leben blühte ohne dies?
Diese Fähigkeit hat jedes Leben bekommen, sich in seiner Umwelt zurechtfindet.
Doch in der heutigen Zeit, da alles steril und keimfrei sein sollte (= Krankenhauskeime), wo 
wiederum anderswo Massen an Chemikalien, Nanoteilchen und Gifte in Wasser, Luft und 
Nahrung u. a. durch die Industrie zu finden sind, kommt der Körper nicht mehr in den 
Kontakt mit Bakterien u. Ä., um seine Heilungsintelligenz zu entwickeln, da die heute 
gängigen Einflüsse auf uns ein so großes Ungleichgewicht errichtet haben, das durch die 
Unkenntnis einer Urform des Menschen diese Entstellung heute als gegeben angenommen 
wird, unfähig, selbst gegen die unwirklichen Gegebenheiten anzukommen oder jene zu 
verstehen. Zudem bleiben fundamentale Nährstoffe dem Körper fern, um diesen in seinem 
Gleichgewicht zu (er)halten, da die Industrie-Mode volle Teller mit leeren Inhaltsstoffen und 
Nährwert, jedoch mit Entzündungseigenschaften jener Ernährungspyramide bereithält.
Und abschließend Stoffe, die direkten Zugang zu unserem Innersten bekommen, ohne die 
Möglichkeit, Schadstoffe, die sich darin befinden, vorher durch die organischen Filter 
abzufangen. Und das unter dem Angstbegriffen: „Lasst uns, um Euch zu schützen.“
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7X217) Quelle: Intern: Herr Grosz und der Maschinenmensch der Pharmazie!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X217)-Herr-Grosz-und-der-
Maschinenmensch-der-Pharmazie!:d

Hier nochmals zur Verinnerlichung: https://t.me/Freiheit369/264 

„Ein so sehr trauriger Rückblick erwarten einen jeden, der bewusst in die Zukunft gehen möchte.
Doch ist es der Weg, der gewagt und vollendet werden sollte mit diesem Wissen, um sich nun 

eigenständig auf eine Seite stellen zu dürfen.“

Warum haben die Industrie und die Politik und alle anderen Organe mehr zu sagen als das eigene 
Volk und deren wissenschaftliche Mitteilungen? Du wirst sicherlich bemerkt haben, dass all diese 
wenigen Punkte, die ich gerade angeführt habe, keine Zukunft mit Wachstum zulassen werden.

Diese Erkenntnis riss nicht ab und versorgte mich wie eine Lawine mit Erkenntnissen, die mir ein 
letztes Mal das Herz aufbrechen sollte, um es vollständig spüren zu können.
Der Zusammenbruch ließ mich wieder fühlen und ermöglichte mir wieder Gefühle wahrzunehmen 
nach der Überwindung, deren Starre und Unbeholfenheit der anfänglichen Zerrissenheit.
Denn all das Leid, das dazu führen kann, bricht das Herz wieder auf, um es wieder vernehmen zu 
können, unter dieser langen Zeit der Unkenntnis, Hypnose und Taubheit.

Ich fuhr vor zwei Jahren mit dem Rad an die Ostsee, um gezielt ein weiteres Mal Halt in Berlin zu 
machen, da ich auch hier wie einst in Rom spüren und sehen wollte, was hier vor Ort vorgehen 
würde.

Meine Frage war:
Was machen sie hier nur in Berlin?
In den Medien sprechen sie eine Sprache, die nicht von dem schwächsten Glied verstanden, noch 
gedeutet werden kann in ihrem Fachvokabular. Sie, die Wähler und das Volk haben doch Anrecht 
auf Inhalte der Parteien. Wobei diese Sichtweise genau die ist, die gerade angewendet wird. Doch 
ist das falsch, denn die richtige Anwendungsart müsse besagen: 

„Sie, die Politiker, haben doch Anrecht auf Inhalte der Bürger.“
Einfache klare deutsche Sätze weichen Fachbegriffen, die sich ein Mensche nach getaner Arbeit 
oder dem Zweitjob und anderen Erledigungen und Einflüssen durch geistige Trockenheit nicht 
zumuten möchte. Hat auch das wieder Methode? Natürlich!

Auch die Zeit die damit verschwendet wird, innerhalb der Parteien mit Streit oder Ego- und 
pubertären Machtkämpfe zu (schau)spielen, könnte erhaltende Maßnahmen beinhalten und schon 
der Grundstein für ein neues und sozialeres sowie solidarisches Deutschland sein.

Natürlich kam es mir so vor, als würde zu jedem Anliegen eines Volkes eine Partei gegründet 
worden sein … (für reich, arm, ökologische, industrielle/wirtschaftliche Interessen, links und/oder 
rechts-Denkender u. s. w.) …, um die Stimmung, Meinung und das Interesse der Bürger durch 
deren Werkzeug der Wahlen erkennen zu können. Das bestätigte sich auch als solches. Zudem 
findet über die Annahme und Ausführung der Wahl erst die Legitimation einer eingesetzten 
Regierung statt, die so durch die Glaubhaftmachung ihre sowie industrielle Interessen anwenden 
kann. So einfach wie wir Menschen ihnen die Macht geben, leider geschieht das nur durch List und 
Lüge ihrerseits und nicht durch Wahrhaftigkeit, Treue und Ehre, so einfach könnten wir diese Macht 
des Volkes wieder zurücknehmen, würde der Mensch aus der benannten Hypnose, Trägheit, 
Ablenkung, Unwissenheit, und vor allem deren gezielte Spaltung und Abhängigkeit austreten 
wollen, die die Grundlage und Ursache für diese entartete Lebensweise erst stellen.
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- Wahrheit oder Fiktion?
- Das wirst Du selbst herausfinden dürfen.

- Doch in Deinen Gefühlen befindet sich bereits eine Antwort, wird sie nicht 
durch die Angst, Ego, Programme oder Hörigkeit der Angst hin dominiert.

- Es werden Dir Recherchen, Dein inniges Gefühl und dessen 
Intuition, dieses und andere Bücher dabei helfen, Orientierung zu 
finden.

7X218) Quelle: Intern: „Zeigen sie mir einen Bereich, wo sich durch Wahlen irgendwas
verändert hat … “
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X218%29-%E2%80%9EZeigen-sie-mir-einen-
Bereich%2C-wo-sich-durch-Wahlen-irgendwas-ver%C3%A4ndert-hat...%E2%80%9C:3 

(Und das Publikum lacht!)

„Verstehe mich bitte nicht falsch, doch sind wir Deutschen, wir Völker dieser Erde
von Grund auf friedliebende und wundervolle Menschen, die erst durch eine gravierende Werte- 
sowie Daseinsverschiebung durch ein ausbeutendes System gefangen wurden/werden und so erst 
ein entartetes und verzerrtes Abbild erzeugen, das durch die Leere und seinen Mangel an Leben 

un(ter)bewusst zu dieser Unmenschlichkeit und Trennung führt.“ ♥

Quelle: https://www.wissensmanufaktur.net/media/pdf/steuerboykott.pdf ; unter: 10.) Wahlboykott:

„Alle Politiker müssen sich den höheren Machtstrukturen unterordnen, von denen sie sich
die Ressourcen erbetteln, die sie benötigen, um nach oben zu kommen und dort zu bleiben. Hierbei 
handelt es sich neben der finanziellen Unterstützung vor allem um die gekaufte Meinungsmache.

Die Politikdarsteller, die nach oben kommen, sind weiter nichts als Marionetten.
Sie nicken lediglich die Gesetze ab, die ihnen von Dritten vorgelegt werden.

Die meisten von ihnen sind so selbstherrlich, dass sie gar nicht bemerken, wie sie
instrumentalisiert werden. Andere wiederum sind so gerissen und gierig, dass sie das

Spielchen zwar durchschauen, sich jedoch niemals gegen ihre Gönner erheben würden.
Im Parteiensystem kommt nur nach oben, wer die Spielregeln der Finanz- und Medienmacht
aus Dummheit oder aus Gerissenheit befolgt. Daher ist es völlig sinnlos, sich überhaupt mit

Wahlen und Politikern zu befassen. Man sollte nicht nur Wahlen boykottieren, 
sondern auch die gesamte Show drum herum.

Wer gar nicht mehr hinsieht, schont seine Kräfte und muss sich nicht ständig darüber ärgern, 
dass keine Regierung jemals etwas ändert.

Auf diese Weise entzieht man dem System die Energie.
Mit diesen Schritten, an denen sich jeder Einzelne ganz oder zumindest teilweise beteiligen

kann, lässt sich das System effektiv und gewaltlos beseitigen und Platz für ein besseres schaffen.“
▲

„Und habet nicht Gemeinschaft mit den unfruchtbaren Werke der Finsternis,
vielmehr aber strafet [= missachtet] sie auch […].“

— Epheser 5:11 ELB 71

Die „unfruchtbaren Werken der Finsternis“ sollten aufgedeckt/offenbart werden, bevor ein Wandel 
für die Menschen wirklich entstehen kann, damit auszuschließen ist, die Lügen und die Listen hinter 

den ehemaligen Lenker/Eliten nicht erkannt sowie verstanden zu haben, um dadurch keine 
Weiterführung durch eine weitere Lüge möglich sein zu lassen. Denn kommen das Wissen sowie 
das Verständnis für dieses System und seine Zusammenhänge an das Licht, wird einem jeden das 

Abbild bewusst werden, welches uns auferlegt wurde, um dieses System erst zu organisieren, 
und alle Last, der Mangel, die Pein und anderes rein künstlich erschaffen wurden, 
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um die Macht der Völker auch künstlich zu trennen, deren Interesse nie darin bestand, 
vereinzelt mehr zu haben als ihr Nächster, mit dem sie lieber in Frieden und Freude 

zusammensitzen und das Leben genießen möchten.

– DEM DEUTSCHEN VOLKE –

Wann fragt uns denn mal jemand, wenn es schon nicht gesehen werden will, wie der Istzustand der 
Bürger derzeit in diesem Land erscheint?
Und das nicht durch Statistiken, die zurechtgeschnitten werden, um die eigene Meinung zu fixieren.

Wann wird das Gefühl des Volkes durch seine Stimme endlich erhört?
(Bitte lies dieses Buch weiter, um genau diesen kleinen Punkt zu dem größten Fleck der Geschichte 
zu machen. Dankeschön!)

Einer der schwerwiegenden Punkte meiner Fragestellung war:
Warum wird von uns diese Arbeit an der Industrie verlangt, die doch keine Würde hat und zugleich 
unmenschlich ist durch all ihre Bedingungen, die sich zusätzlich als unsinnig aufzeigen lassen? 
Damit wir eine Firma erst entstehen lassen, sie zu ihrer Größe führen, sind die Arbeiter mitunter 
nicht außer Frage eines der wichtigsten Standbeine, währenddessen wir durch deren „staatlichen“ 
Zusammenhänge noch ausgenommen werden, sieht man sich die Verhältnisse und Verteilung an.
Wo man nun die ständigen unterbewussten Mitteilungen und die Abhängigkeit sowie deren Parolen 
noch aufrecht halten möchte, um den Grundgedanken dieser Wirtschaftlichkeit zu erhalten, dass die 
Lehren der Geschichte und der Schulen unseren Ego-Verstand dazu geführt haben, dieses als: 
„Es muss so sein, denn so war es schon immer!“, weiter anzuerkennen und zu verinnerlichen?
Wir, die Arbeiter, bekommen wie viel Ansehen(?), wie viele werden wie Ersatzteile behandelt, die 
jederzeit austauschbar und ersetzt werden können(?) und Zahlen zum Schluss durch Steuerabgaben, 
Krankheiten oder dem Zeitverlust zusätzlich drauf(?), indem die eigene Kraft, das eigene Geld, die 
eigene Geduld und der Stress, die eigene Gesundheit und deren Psyche all das ertragen muss?

Wir sollten ständig hörig und unterwürfig sein. Dennoch ist es doch so, dass ein System/Firma erst 
durch das Volk/Arbeiter das erreichen kann, was es ausmacht und darstellt.
Was wäre ein Unternehmen ohne die Menschen darin?

„Mikrokosmos <=> Makrokosmos“

Wo sind endlich Alternativen? Versteckt hinter der Unwissenheit und Abhängigkeit der Masse? 
Verheimlicht hinter den dicken Türen der Eliten und deren Einrichtungen, um weiter die Macht zu 
erhalten, die uns weiterhin in deren Abhängigkeit zu deren Leben hält?!

Und eine der interessantesten Fragen:
Warum überhaupt Geheimnisse vor dem Volk? Sie, die Führer, werden schließlich im Namen des 
Volkes legitimiert, um deren Interessen umzusetzen.
Denn eine Regierung sollte eigentlich ein WIR erzeugen und nur als Sprachrohr des Volkes 
fungieren (oder nicht?).
Da stellt sich mir zudem die Frage, da doch nahezu alle Geheimdienste durch Verträge wie z. B. der 
NATO, UN(O), Westmächte u. a. sowieso zusammen einen Austausch stattfinden lassen, wer denn 
diejenigen sind, welche diesen Aufwand nötig haben ausgekundschaftet zu werden, um deren 
Vorgesetzten, die Interessengemeinschaften der Regierungen zu schützen? Denn das Land bedarf 
heute keinen Schutz mehr, da die Menschen genug von Kriegen, Leid und Mangel haben.
Wer steht nun unter dem Schirm der Beobachtung? Julian Assange, Edward Snowden,
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Mark Felt, Bradley Manning, Frederic Whitehurst, Joe Darby, sowie Frank Serpico und viele andere 
sagen es uns. Wir, die Menschen der Völker stehen unter Beobachtung.

Ja, wir sind es! Einen Feind in dem Sinne gibt es nicht. Doch erst dieser ermöglicht Spionagearbeit, 
Abhören, Eingriffe in Privates und Gesetzesänderungen! Wahrheit ist nicht immer einfach.
Denn eine größere Angst als die vor einem sich erhebendem Volk oder dem Zusammenschluss 
mehrerer Völker gibt es nicht, welche das System entmachten, um den Willen der Menschen daraus 
hervorgehen zu lassen. Zudem die sich dadurch eröffnende Vergangenheit und Wahrheit alle 
versiegelten Schlösser öffnen, die uns wieder frei und reich durch die Möglichkeit des Lebens in 
Fülle und Glück durch das unterdrückte Wissen machen werden. Sie werden Teil sein bei dem 
Heilungsprozess, der uns alle aus dieser Entfremdung helfen wird, zurück zur Natur.

Ich möchte nun schon zu einem Abschluss dieses Abschnittes kommen.
Weitere Ausführungen werde ich sehr gerne der Regierung als Frage stellen, solltest Du, der Leser, 
zu einem WIR werden, um mir diese Möglichkeit zu geben, das Sprachrohr des Volkes, der Tiere 
und der Erde zu sein.

Dazu später mehr.

Wie Du alleine durch die Schwere des Lesens feststellen konntest, die nun eventuell einige 
Emotionen geweckt hat, wird Dir, wenn ich meinem Herzen richtig folgen durfte, auch Dein Herz 
einige Anliegen an diesen Gedankenreihen aufbringen, die du womöglich klären möchtest, was sehr 
gut ist für Deine Weiterentwicklung, wird der Tag kommen, an dem sich alles zu Gunsten der 
Menschen und der Natur verändern wird!

Ich würde mir auch sehr wünschen, dass mittlerweile ein Abbild zu erkennen ist, dass weder Hetze, 
Fremdenhass, noch nationalsozialistische (Rechte/Linke) Anliegen oder Verschwörungstheorien an 
meinen Aussagen haften, weder noch dieses Interesse beinhalten. Lediglich weise ich auf Fragen 
oder Zusammenhänge hin, die sich mir als Algorithmus der Recherchen und Mitteilungen als 
Ergebnis mitteilten.

Das Leben vor dem 12.03.2015 war unverständlich, sinnentleert, gelenkt, befremdlich und 
unerklärlich trist, sinnlich einsam, falsch und grau.
Das Leben nach diesem Tag war bewusst anfangs dunkel und schwer, da ich gezielt wissen wollte, 
warum mir das Herz gebrochen wurde und wo die Liebe versteckt war. Ab diesem Zeitpunkt hatten 
Unverständnis und unglaubwürdige Erkenntnis Einzug zu meiner bisherigen Wahrnehmung 
erhalten, die mir bei längerer Betrachtungsweise jedoch Linderung und Heilung durch Wissen, 
Erkenntnis und Verständnis/Vergebung durch die geforderte Transformation und Wahrheit 
einbrachte.

Ich wollte herausfinden, warum der Mensch nicht mehr glücklich, fröhlich und göttlich sein kann, 
oder darf. Doch welches Ausmaß ich vorfand, egal welchen Stein ich auch hob, ließ an Absurdum 

mir vorerst selbst keinen fröhlichen Gedanken mehr zu. Doch benötigte ich all diese Informationen, 
um die Ursache zu erkennen, welche mich nachträglich davor schützte, nochmals in direkten 

Kontakt mit dieser Lebensgrundlagen vernichtenden Ideologie in Berührung zu kommen.
Hätte ich die Recherche beendet, würde ich mich weiterhin in diesem Zyklus der Leere befinden, 
welche es nicht zuließe, nun Selbstliebe, Freude, Verbundenheit, Glück und Glaube zu erfahren.

Denn das Wegschauen hält einen in deren Spirale, welche wiederum Ablenkungen und deren 
Betäubungen bedarf, um sich wieder hin in deren identitätslosen Raum erst aufhalten zu können.
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„Wo haben wir Menschen in unseren Bereichen, in denen wir uns aufhalten, ein nachhaltiges 
und würdevolles Erbe hinterlassen, welches nicht mit dem Gegenteil vom natürlichen und 
dessen Sinn, dem Sein in Verbindung steht?
Haben wir es uns nicht zu der Aufgabe gemacht, alles durch Lüge unterbewusst von 
seiner Natur abzubringen, um daraus als lebenserhaltende Maßnahme etwas mehr 
Spaß, Reiz, Lust oder künstliche Freude empfinden zu können in dieser 
Wahrnehmung, welche sich Weltordnung von verschiedensten Interessensbereichen 
nennt?
Doch was erzeugt deren Ordnung?
> Zerstörung, Leid, Trennung der Menschen untereinander sowie zu den Tieren und 
zu dieser Erde, Vergiftung, Emotionslosigkeit, Verschmutzung, Achtlosigkeit, 
Egoismus, Gier, Selbstverliebtheit, Narzissmus, Macht, Hässlichkeit und 
Lächerlichkeit sowie unterschwelliger Spott über die Schöpfung dieser Natur.“

Würde der Mensch in diesem Sonnensystem als zerstörerische Rasse eingehen?
Du selbst legst diese Antwort fest. Denn nur Du kennst Dein Handeln und eine Lüge, die 
man aufrechterhalten mag, um das dahinter nicht zu entblößen, oder an einigen dieser 
Süchte zu halten. Doch bedarf es einer Entscheidung, vorbei an Äußerungen und Ausreden 
des Egos sowie den gesellschaftlichen anerzogenem egoistischem Verhaltensbildern.

Kannst und möchtest Du Mitgestalter einer Zukunft sein, die auf einiges verzichten 
wird, um das Gleichgewicht im Außen sowie im Inneren wieder herzustellen?

Wir müssten Verzichten auf:
Waffen, Zins und Zinseszins, Stress/Hektik/Druck, Versicherungen, Werbung, 
Billigprodukte und deren Ausschöpfung von Land, Tier und Mensch, Ausnutzung, 
genmanipulierte und chemisch angereicherte Nahrung, diverse Traditionen, 
Objektwerdung durch Dritte, Instrumentalisierung durch Interessen Dritter, Aktien 
und deren Gesellschaften, Massenindustrie in allen Formen, Chemie in allen 
Bereichen, Mangel, Krieg, Schmerz, politische-, industrielle und religiöse Dogmen, 
Vorschriften, Zwangsverträge und allgemeiner Zwang, Gewalt, Plastik, Atommüll, 
Müll, Öl, Massen- und Rassensterben, Krankheiten, Mahnungen, Gift, Nähr- und 
Mineralstoffmangel, Trennung zu sich und dem Leben, Polizei, Gerichte, 
Korruption, Sklaverei, Lügen, Gender, programmierte Lebensphasen, Manipulation, 
Unterschiede zwischen Lebewesen aller Art, Täuschung, unglaublicher ungenutzter 
Reichtum gegen Massenarmut, Verdummung, Fehlinformationen, technische 
Elektromagnetische Felder, Psychische Leiden und Komplexe, Gleichschaltung, 
Umweltverschmutzung und deren Sterben, Verbot für Nachhaltigkeit und 
Durchdachtes mit Sinn, Diebstahl, Enteignung, Politik, Industrie, Religion, 
Wirtschaft, Hochfinanz, Unwissenheit, Tränen, Einsamkeit, Ungeliebtheit, einseitige 
Wissenschaft und Studien, das System, Abhängigkeit, Ego/Verstand, Hass, Neid, 
Gier, Hochmut, Selbstgerechtigkeit, Vorteil, Toleranzlosigkeit, Spott, nachtragend 
sein, Titel, Klassendenken, Noten, diese Schulen, Gesellschaft und vieles mehr.

Wir leben in einer Symbiose auf diesem Planeten.
Vergessen wir das nicht.

Zitate:
„Eine Erkenntnis von heute kann die Tochter eines Irrtums von gestern sein.“

— Marie von Ebner-Eschenbach  
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„Einen Fehler machen ist bitter; bitterer noch ist aber die Erkenntnis, 
wie unwichtig wir sind, wenn es niemandem aufgefallen ist.“

— Unbekannt

„Alles Wissen besteht in einer sicheren und klaren Erkenntnis.“
— René Descartes

„Wer nicht schon zu Lebzeiten den Versuch gemacht hat, selbst inakzeptablen Situationen 
noch eine positive Seite abzugewinnen und Konflikte zu entschärfen, wird mit der 
Abarbeitung der zurückgebliebenen Erfahrung (Residuen) Schwierigkeiten haben.“

— Burkhard Heim

„Erfahrung ist die Summe aller Torheiten.“
— Karl Kubista

„Ich bin nicht sicher, mit welchen Waffen der dritte Weltkrieg ausgetragen wird, aber im 
vierten Weltkrieg werden sie mit Stöcken und Steinen kämpfen.“

— Albert Einstein

„Es wird nur aufhören, wenn wir, das Volk, es beenden.“
— David Icke

 
 
 

Staatsangehörigkeitsausweis/Gelber Schein (Recht oder Fiktion?)

Lass mich Dir, bevor wir in diesen Bereich eintauchen, zum einen Nahe legen, dass es aufgrund von 
Unwissen, Meinungsmache, Zeitmangel, Geschichtserstellung, geistiger Trägheit, Gesetze und 
deren § sowie durch Unkenntnis der geschichtspolitischen Situation zu Desinteresse, 
automatisiertem Verstandeswiderstand und Ermüdung des Gelesenen kommen kann, da wir diese 
Thematik in aller Regel als nicht interessant oder gar Mehrwert und wissenswert erachten in ihrer 
unverständlichen Art der Wortfindung und Mitteilung, welche nach 35 bis 48 Stunden 
kraftraubender Arbeit in der Woche zusätzlich auf uns wirkt und man somit eben genau aus diesen 
und anderen Gründen alle Verantwortung abgibt und der Meinung ist, die Medien würden das Volk 
stets informieren, in einer wahrheitsgemäßen verständlichen Zusammenfassung und Wahrheit.

Hierzu:
7X219) Quelle: Intern: Die Medien der DDR, bitten den Bürgen um Entschuldigung.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X219)-Die-Medien-der-DDR,-bitten-den-B
%C3%BCrgen-um-Entschuldigung:7

Sie haben nie aufgehört, die unterwanderten Vorgaben der Politik an die Medien zu beenden. 
Diese Mitteilung war wieder nur eine weitere Wiederannäherung an das Volk, um weiterhin 
unser Vertrauen zu missbrauchen, um den Zugang zur Gleichschaltung und Meinungsmache 

287

https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X219)-Die-Medien-der-DDR,-bitten-den-B%C3%BCrgen-um-Entschuldigung:7
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X219)-Die-Medien-der-DDR,-bitten-den-B%C3%BCrgen-um-Entschuldigung:7


nicht enden zu lassen, da man meinen sollte, jetzt sei wieder alles in Ordnung. Die BRD 
war/ist doch ebenso unterwandert und auf Lügen entstanden, wie die Gründungen zuvor 
ebenso ab 1913.
Als der Sprecher sich in diesem Beitrag dafür entschuldigt, eben genau diese Politvorgaben 
angewendet haben zu müssen, was nach dem Ende der DDR natürlich herauskam … (= alles 
zeigt sich. Aber erst, wenn es zu Ende ist!) …, sagt er wenige Worte später bereits wieder 
weitere Lügen: „ … verfassungsmäßige[?] Grundrechte[?] unseres Staates[?] steht …“!
Es wurde lediglich das sogenannte Zepter übergeben, so wie Politfarben (= Fraktionen/ 
Parteien) und Meinungen lediglich einen neuen Anstrich erhalten, doch die Agenda Dritter 
die selbige bleibt.
Unsere Verantwortungslosigkeit, Unwissenheit, Angst, deren Desinteresse und die 
Abhängigkeit halten uns von dem Interesse fern, welches doch erst maßgeblichen Einfluss 
auf uns nimmt. Danke!

Doch nimm Dir bitte diese Zeit der nachfolgenden Zeilen, Beiträge oder Videos in Deinem 
kostbaren Leben, um zu verstehen, was seit zu langer Zeit in diesem Land geschieht.
Ich werde es für Dich so interessant wie möglich gestalten.
Es geht darum, dass Du selbst spürst und erfährst, warum dieses Leben nicht lebenswert ist und sein 
kann, warum es Dich nicht mit Fülle, Glück, Raum, Ruhe, Gesundheit und Freude erfüllen kann 
und soll, aufgrund verschiedenster politischer Ereignisse und deren Handlungen, welche eben erst 
diese Ursache darstellt.

Du wirst auch verstehen, warum deren Mitteilungen in einer Sprache wiedergegeben werden, 
welche kaum zu ergreifen ist in ihrem Verständnis sowie ihren weiteren Ausführungen.
Der Wandel wird und kann oder darf über diesen Rechts-Weg begangen werden. Doch ist dieses 
Grundwissen und dessen Hintergründe ausschlaggebend für jeden Menschen, da nahezu wir alle auf 
dieser Welt dieser Lüge unterliegen. Lediglich diese Grundkenntnisse sind maßgeblich dafür, sich 
nach zu vielen Jahren der Lüge nun endlich für eine, seine Zukunft und Wahrheit zu erheben.
Doch ist es wichtig Dir nahelegen zu dürfen, wie sich die Situation verhält, um auch hier die 
Zusammenhänge zu erkennen, zu deuten und verstehen zu dürfen.
Denn wenn Dir bewusstwird, wie dieses Schauspiel und sein Verrat sich gestalten und sich in dieser 
Form nun aufzeigen, um als Lüge und Täuschung entdeckt zu werden, wirst Du verstehen können, 
welchen Nutzen Du, Deine Kinder und Eltern, Deine Liebe, Deine Tiere, Deine Freunde in diesem 
Land, auf dieser Welt eigentlich stets haben. ♥

> > Ich bin kein Marxist, kein Sozialist, kein Nationalist, kein Kommunist, kein Demokrat, 
kein Kapitalist, kein Materialist, kein Rechter und kein Linker, und gehöre keiner Partei/ 
Fraktion, materialistischen Religion oder einer Opposition an! Ich sehe all diese vom 
Menschen erschaffenen Bezeichnungen und Faktoren unter dem Aspekt ihrer eigenen 
Interessen an, da genau die Interessen in den politischen Werten verankert sind, um deren 
grobe Richtung anzuzeigen. Es sind lediglich die benannten Worte, um deren vermeintliche 
Gesinnung zu erkennen, welche bei Recherche als Agenda wieder global alle zusammen-
laufen, um die Kontrolle zu orchestrieren. Schachzüge die angewendet werden, um eines mit 
dem anderen zu verbinden. [» Die kommunistische Langzeitstrategie.] ….. 

> Z. B. Frau Merkel gibt sich als CDU-Frau aus, ist jedoch im Auftrag des Kom-
munismus … (= was nicht maßgeblich eine russische Erfindung oder Ausübung sein 
muss, da die Entwertung/Enteignung aller durch diesen Akt global umgesetzt werden 
soll, indem uns aufgezeigt wird, wie wir besser ohne Besitz leben könnten. Doch 
bleiben sie es, die die Verwaltung übernehmen und so eine Unsicherheit der 
Lebensgrundlage steuern, die bisher nichts für uns übrighatte. So können sie wieder 
durch Zwang bei Nichteinhaltung kommender Vorgaben alles nehmen, da z. B. das 
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Haus nicht mehr durch eine Verfassung, Gesetz, Urkunde o. Ä. geschützt werden 
kann.♥) … eingesetzt worden (= so wie alle eingesetzten Regierungschefs), um die 
Wirtschaft dieses Landes so zu ermüden, das die Schulden, die heute bezüglich 
Pandemie, Rettungsschirm und Co. vorgeschoben wurden, zu erzeugen, um eben 
diese Agenda im Hintergrund nicht damit in den Zusammenhang bringen zu können.
Doch das Schuldgeldsystem ist die Eintrittskarte in ein jedes Land, da dadurch 
Zwang, Abhängigkeit und der Eingriff in jenes vorgenommen werden kann.

….. Damit meine ich, nimmt die Ausrichtung/Agenda einer Fraktion eine der benannten 
Richtungen ein, wie z. B. die des Sozialismus, so möchte man in aller Regel meinen, dass 
die Werte dem Sozialen zugehen und errichtet werden möchten, schließt man sich dieser 
Partei an. Doch ist der äußere Schein durch die eigentliche Begrifflichkeit und seinem Wert 
heute nichts mehr wert. Sie, die Werte, wurden verfälscht und die Politik trägt nun ein 
Abbild einer menschlichen Lebensphilosophie vor sich her, deren Inhalt gänzlich verloren 
ging. Das wirtschaftliche Interesse und seine politischen Werkzeuge nutzen 
Begrifflichkeiten, die sich nun durch Kenntnis deren Treibens als Lüge, unrein sowie 
entartet darstellen lassen und abgeändert wurden von ihrer einst stimmigen und 
lebenserhaltenden Form, heute zu einem leeren Begriff, sprich einem Irrlicht, das nur einen 
Teilaspekt des Menschseins widerspiegelt, und zudem durch Politik, Religion und Industrie 
infiltriert wurde, in seiner einstigen Natur. Bereits vor vielen Jahrhunderten sprach man 
bereits davon, das sich hinter dem politischen Schein eine ganz andere Agenda befindet:

„Wer in der Demokratie schläft, wacht in einer Diktatur auf.“
— Johann Wolfgang von Goethe

„Aus der Demokratie entwickelt sich, wenn Freiheit im Übermaß bewilligt wird, die Tyrannei.“
— Platon (428 bis 348 v.Chr.) < <

Ich möchte es wie eine Art Märchen zu verstehen geben:
„Du darfst Dir das so vorstellen, dass es einst vier goldene Standbeine des menschlichen 
Miteinanders gab … (= z. B. christlich ; gemeinschaftlich/geschwisterlich ; kommunal/ 
verbunden ; friedlich/soziales) …, die in ihrer Verbindung ein vollkommenes Amulett 
bildeten. Diese vier, auf Leben basierenden Werte eines schöpferischen Miteinanders, 
wurden vor langer Zeit durch Menschen getrennt, da sie verstanden, dass aus der Spaltung 
und Lüge von diesen zusammengehörigem heraus in vieler Hinsicht einseitiger Mehrwert 
und Macht zu schlagen ist. …..

7X219-1) Quelle: YouTube: https://youtu.be/xRRe8-to6Rc , oder; Wir müssen uns 
DRINGEND VON DIESER KULTUR TRENNEN _ Gerald Hüther 
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X219-1%29-Wir-m%C3%BCssen-uns-
DRINGEND-VON-DIESER-KULTUR-TRENNEN-_-Gerald-H%C3%BCther:f?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

„Teile und herrsche.“

….. Sie erschufen Situationen, die durch bewusste Manipulationen und deren 
Meinungsmache die Menschen von dem einst rechten Weg abbringen sollten, um sich deren 
Ideologie zu versprechen, indem sie vorgaben, sich dieser Situation/Steuerung (= Führung) 
anzunehmen, die sie natürlich kontrollieren konnten, da sie sie schufen.
Über Generationen hinweg schlossen sich immer mehr Menschen einer der nun getrennten 
verschiedenen Werte (= einzelner Amulette/[Parteien]) an, die sie dadurch nach und nach 
aus ihrer Freiheit, Selbstbestimmung, sowie -verantwortung gelöst haben, um diese große 
Eigenverantwortung und Macht, welche bis dahin das Gleichgewicht erhielt, abzugeben.
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Man sollte sich lediglich für eine dieser Werte entscheiden können, wo die anderen, jedoch 
ehrlichen, verhöhnt und als ungut oder unwahr bezeichnet wurden, um den Menschen in die 
Meinung zu setzen, da nur eines dieser Standbeine als Lebensgrundlage ausreichend sei, 
welche jedoch zudem in ihrem Kern so verändert wurden, dass es für jene mehr Kontrolle 
und Macht erbringen konnte.
Doch wurden sie alle getäuscht, denn die Befürworter (= Politik/Religion) aller vier Werte 
gehörten zusammen und schmiedeten abseits der Augen der Masse weitere Verwobenheiten, 
die schlussendlich deren ganzheitliches Ziel errichteten, um alle Macht und Kontrolle zu 
besetzen und die Schönheit, Wahrheit, Vollkommenheit und göttliche Anbindung zu 
zersetzen, die erst durch die List und Lüge an den Menschen errichtet werden konnten, 
wegen ihrer Gutgläubigkeit.
Ihnen wurde das Blaue des Himmels versprochen, da sie Analphabeten waren, und deren § 
nicht deuten konnten. Sie entwickelten die §-Normen, Verordnungen und Vorgaben, wo sie 
sich ihre Schrift und deren Inhalt und Verwobenheiten sich selbst vorbehielten.
Eine kleine Not bedurfte es, um weitere Massen an sich durch die erzeugte Angst und 
Verantwortungslosigkeit zu binden und ihnen durch dieses Ereignis einzureden, dass der 
gegangene Weg in Selbstbestimmung nicht der beste sei, da es einer Führung in diesen 
Zeiten bedarf, die für Eventualitäten die Menschen führen muss, in deren Absicht.

Jahr um Jahr nahmen die einzelnen Amulette … (= Pfeiler für das natürliche Gleichgewicht 
und die wahre Natur unser aller Sein) … in den einzelnen Parteien an Glanz ab, da die 
bruchstückhafte und anteilige verkündete Realität nach den Wahlen stark abnahm, welche 
ihre einstige Wahrheit immer weiter verkrustete, da sie ihrer wahren Zusammengehörigkeit 
und Richtigkeit sowie ihrem Platz durch Lüge entnommen wurde, welches Wissen als 
Vorwand genutzt wurde[/wird], um eigene Interessen unter dessen einstigen Vorwand zu 
verfolgen. Kontrolle durch Abhängigkeit über uns, war elementar für sie.
So vergaßen die Menschen sowie die einst gelebte Ganzheit, und übernahmen die immer 
weiter verwaschenen Richtlinien derer, die sie durch Missbrauch, Umerziehung und Macht 
ihrer Menschlichkeit und Würde enthoben und nun bevormunden (= betreute Wahrnehmung 
in unser aller Leben). So wie nun diese Amulette und deren Wahrheiten und Ursprung nicht 
mehr zu verstehen sein sollen (= die menschliche Natur), da ihre wahre Essenz nahezu nicht 
mehr zu erkennen ist und die Verbindungsstellen, die sie einst in ihrer Reinheit verbanden, 
ebenfalls verkrustet sind und nicht mehr zueinander passen, da zu viel Lüge auf ihnen liegt, 
dürfen sich diese Leute/politischen Fraktionen als solche betrachten lassen, die lediglich 
immer wieder nur die bereits unstimmigen und getrennten Kern-Werte zu Wahlen/ 
Abstimmungen erheben, um legitimiert zu werden, sich doch nach den Wahlen alles wieder 
so weiter fügt, wie es Dritte möchten, die im Besitz des Wissens der Säulen und des einst 
verbundenen Amulettes sind, es jedoch verleugnen, da deren Wahrheit in Ganzheit diese 
Systeme beenden würde und müsste, um den Menschen, die Tiere und die Natur wieder in 
ihre Vollkommenheit zu führen.
Sie wissen, dass es Elemente gibt, die uns Menschen auf verschiedenen Ebenen ansprechen.
Doch sie nutzten es nicht, um die Einheit zu gewährleisten, sondern um diese alles 
vernichtende Unordnung zu erhalten.“
---
Daher schließe ich mich keiner politischen Bedeutung an, da sie verunreinigt, entartet und 
mit Dogmen, Lügen, Eigensinn, Zwang, Missbrauch, Sklaverei und Ereignissen belegt 
wurde, um ihre wahre Kraft nicht mehr anwenden zu können. Denn die Zusammenführung 
einzelner reiner Fragmente würde uns wieder in die Fülle, Gesundheit, Kraft, Liebe, Glück, 
Glauben, Bewusstsein, Verbundenheit, Wahrheit, den Frieden und Gemeinschaft verhelfen.
-----
 

290



Auf die beiden nachfolgenden Zitate baut dieses Kapitel und weitere Inhalte sowie 
Zusammenhänge auf, welche Informationen heute als Verschwörungstheorie abgetan 
werden müssen, wo doch jeder sich die nachfolgenden Mitteilungen und Belege aus 
unzähligen Unterlagen oder angeführten Quellen einholen kann. Denn die, die den Finger 
erheben und derartige Bezeichnungen ausgeben, tun das nur, um ihre Stellung, Macht, Titel, 
Kontrolle, Angst, Geld und Einfluss zu schützen.

Doch fühle und recherchiere bitte nachträglich gerne selbst. ♥

Cicero, über den Verrat von innen heraus:
„Eine Nation kann ihre Narren und sogar ihre ehrgeizigsten Bürger überleben.

Aber sie kann nicht den Verrat von innen überleben. (…)
Der Verräter arbeitet darauf hin, dass die Seele einer Nation verfault. (…)

Er infiziert den politischen Körper einer Nation dergestalt, bis dieser seine Abwehrkräfte verloren 
hat. Fürchtet nicht so sehr den Mörder. Fürchtet den Verräter. Er ist die wahre Pest!“

— Marcus Tullius Cicero 106 – 43 v. Chr.
(Römischer Politiker, Anwalt, Schriftsteller und Philosoph)

> Den Verrat von innen = Die eigene Regierung und deren Organe.
7X220) Quelle: Intern: Etwas politische Wahrheit.

Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X220)-Etwas-politische-Wahrheit.:c
(Nicht dass ich dazu aufrufe, nun die FDP zu wählen, doch ab und an verkünden einzelne Mutige 

etwas Wahrheit, die bislang/bis jetzt und in ihrer Zerstreutheit zusammenhangslos blieben.)

„Die Wahrheit führt zum politischen Tod.“
— Karl Lauterbach (Gesundheitsminister)

(Kurz etwas über Herrn Lauterbach und die Möglichkeit, diese politische und einwirkende Stelle zu 
erhalten, um ebenso die Interessen Dritter zu erreichen.

> Karl Lauterbachs benannter Doktor-Vater war Herr Amartya Sen. Amartya Sen ist seit 1991 mit 
Emma Rothschild verheiratet. Karl Lauterbach wurde von Amartya Sen ab 1992 betreut. 

Auch hier besteht wieder eine Rothschild-Verbindung.)
---

„Wenn das, was wir den Deutschen antun, Freiheit ist, dann gebt mir den Tod.“
— George Smith Patton jr. / 21. Dezember 1945 in Heidelberg

(George Smith Patton jr. war ein 4 Sterne-General der US Army im Zweiten Weltkrieg. Dieser hatte 
das Kommando über die 3. US-Armee nach der Landung in der Normandie. Vom 09. Mai 1945 bis

09. Okt. 1945 war er US-Militärgouverneur von Bayern.)
▼

Zusammenfassung einer Ausarbeitung, die mitunter das wiedergibt, was uns bis heute verschwiegen 
bleibt, da die Anbetung und Glorifizierung aller Mächte und der Zugriff sowie die Degeneration auf 
mindestens unser Land aufrechterhalten werden möchten. Wir tragen ein Erbe deren Lüge vor uns 
her, um uns selbst keinen, jedoch jenen allen Wert zu geben. Aufopferung und Hörigkeit zur 
Autorität bleiben ein Vermächtnis, welches dringend ein Ende finden muss, bevor die Welt daran 
zugrunde geht.

Sehr wichtig und wissenswert hierzu, um auch wirtschaftliche Zusammenhänge zu verstehen, 
da sie uns angehen und beeinflussen:
7X221) Quelle: Intern: Beuteland > Die systematische Plünderung Deutschlands seit 1945
Dokumentation von 2018
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X221)-Beuteland-Die-systematische-Pl
%C3%BCnderung-Deutschlands-seit-1945:c

Nun darf zu verstehen sein, wie sich Zitate ergaben wie:
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„ … Die Deutschen müssten Engel oder Heilige sein, um zu vergessen und zu vergeben, was sie an 
Ungerechtigkeit und Grausamkeit zweimal in einer Generation (...durch Kriege und Lügen...) zu 

erleiden hatten, ohne dass sie ihrerseits die Alliierten herausgefordert hätten. Wären wir Amerikaner 
so behandelt worden, unsere Racheakte für unser Leiden würde keine Grenze kennen … “

— Ludwig A. Fritsch

Verstehst Du nun, wenn es heißt, der Deutsche hat die Welt mit entwickelt und seine Kultur mit der 
Welt verknüpft? Erst durch den Raub an uns erhoben sich die Alliierten und deren Dritten aus der 
Unkenntnis der Unfähigkeit ihrer Kreativität.
Doch gerade jetzt nach all der Plünderung ist unser MADE IN GERMANY ein abgeschafftes 
Auslaufmodell, wo die Räuber als höchste Wissens- und Schaffenskraft angesehen werden 
möchten, versteckt hinter Heuchelei und Lüge, es nie selbst bewerkstelligt haben zu können.
Was hat man aus unserem Volk gemacht?
Zudem unsere eigene Regierung weiter und weiter den Finger gegen uns erhebt, zudem 
unglaubliche Massen an Geldern, Wissen, Lebenszeit und Rohstoffe abziehen und an ihre 
Auftraggeber weiterleitet, da wir noch nicht am Boden liegen und dieses Land noch nicht einer 
Müllhalde (= Atommüll) und Wüste (= Rodung) gleicht, und sie dadurch noch weiteres entbehren 
muss. Doch wir verkaufen und verraten uns intern unwissend selbst durch die Umerziehung, uns 
selbst der Nächste sein zu müssen.
Das ist ein Erbe das wir erhielten und unbewusst und unverstanden halten.
-------

Dieses Mal möchte ich auf diese Weise beginnen:

7X222) Quelle: YouTube: https://youtu.be/c3AbBe8OBxE , oder; 31. Wissen für die neue Zeit im 
Gespräch mit Matthias vom Regenbogenkreis über Mensch / Souveränität
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X222)-31.-Wissen-f%C3%BCr-die-neue-Zeit-im-
Gespr%C3%A4ch-mit-Matthias-vom-Regenbogenkreis-%C3%BCber-Mensch-_-Souver
%C3%A4nit%C3%A4t:2

In diesem kurzen Beitrag erfährst Du, wie und welche Situation zu welcher Handlung 
führt sowie geführt hat, und Deine innere Stimme zurecht ein Gefühl hinterließ/hinterlässt, 
welche zu viele Fragen aufwirft, da das wahre Leben hier in diesem derzeitig geführten 
Lebenskonstrukt sicherlich nicht zu finden ist.

7X223) Quelle: Intern: Was sind wir überhaupt?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X223)-Was-sind-wir-%C3%BCberhaupt:4

Kontrolliere gerne all seine Aussage:
7X223-1) Quelle: Intern: „Wenn Unrecht zu Recht wird, wird Widerstand zur Pflicht.“
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X223-1%29-Wenn-Unrecht-zu-Recht-wird%2C-
wird-Widerstand-zur-Pflicht:f?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

 „Die Regierung kontrolliert sich selbst.“
____________

„Wer bewacht die Bewacher?“
— Juvenal

(Römischer Dichter)
> Kurz: Deutschland besitzt als Grundrechte das Grundgesetz der Alliierten für die BRD.
Die Verwaltung Deutschlands übernimmt eine eingesetzte Besatzungs-, beziehungsweise, 

Treuhandverwaltung, namens BRD, die durch die Alliierten eingesetzt wurde.
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Der wahre Osten Deutschlands, der ostdeutsche-polnische Korridor, welcher aus Memelland, 
Pommern, Danzig, Schlesien, Posen, West- und Ostpreußen sowie Oberschlesien besteht, wird bis 

dato von den Polen verwaltet. Auch die Gebiete Nordschleswig, Ostbelgien, teile Dänemarks 
(=Volksabstimmung) und Elsaß-Lothringen sind ohne jenen völkerrechtlichen Akt entwendet 

worden. <

Das Gebiet des Deutschen Reiches nach dem Stande vom 31. Dezember 1937 ist das Gebiet der
Bundesrepublik Deutschland, ohne deren an mangelndem Völkerrecht entwendeten Ostgebiete, 

da diese weiterhin annektiert (= widerrechtlich in externen Besitz sind) werden.
Doch Helmut Kohl erlog den schlesischen Bund und belog die gesamte deutsche Bevölkerung, dass 

es beispielsweise der Preis für die Einheit sei, auf Ostgebiete verzichten zu müssen. Dies sei eine 
russische Bedingung gewesen. Gorbatschow hat jedoch in einem Interview, welches sein Übersetzer 
wiedergab, unmissverständlich erklärt, dass er bereits die Universität Moskau mit der logistischen 

Rückabwicklung der russischen Ortsgebiete beauftragt hätte. Zu seiner großen Verwunderung 
hätten beide, Kohl und Genscher darauf bestanden, dies nicht zu tun. 
Die Deutschen würden die Grenzen und die Abtretung akzeptieren.

[„Der Verrat von innen.“]
Auch der damalige Außenminister Polens, Krysztof Skubiszevski, erklärte der deutschen Presse 

(Welt) gegenüber, dass es keinerlei Probleme seitens Polen in Bezug auf die Rückabwicklung und 
die 2+4 Verhandlungen gäbe. Es stehe nichts im Weg, diese zur Verwaltung an Polen übergebenen 

Gebiete wieder in deutsche Hände zurückzuführen.

7X224) Quelle: YouTube: https://youtu.be/3I6kj6MsDvo , oder; BRD entlarvt! Die größte Lüge der 
Geschichte! 
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X224)-BRD-entlarvt!-Die-gr%C3%B6%C3%9Fte-L
%C3%BCge-der-Geschichte!:a

> Quelle: https://youtu.be/Wig9Ode01a0 , oder; Wiedervereinigung: Gorbatschow bot Kohl 
Königsberg zum Kauf an/Genscher lehnte ab

> Quelle: https://www.spiegel.de/politik/deutschland/wiedervereinigung-moskau-bot-
verhandlungen-ueber-ostpreussen-an-a-695928.html ; Moskau bot Verhandlungen über Ostpreußen 
an.

> Quelle: https://www.heise.de/forum/Telepolis/Kommentare/War-die-deutsche-
Wiedervereinigung-eine-Annexion/Die-Wiederveinigungsluege/posting-25426535/show/
#posting_25426535 ; Die Wiederveinigungslüge.

Die Agenda für Europa muss eingehalten werden. Deutschland soll nicht zurück zu seinem Anrecht 
und seiner Anbindung, da sonst der Zerfall ihrer Ideologie bevorsteht, und das ohne Gewalt.

Die Treuhandregierung wird von korrupten Interessensgruppen der umfassenden Industrie sowie der 
Hochfinanz und deren Kolonien (= z. B. USA) und Dritten (= England/Vatikan) umzogen, die 

wiederum ihre Interessen, in das in unserem Fall deutsche Recht verwoben, um Geld, Zeit, Macht, 
Rechte, Kontrolle, Vorgaben/Meinungsmache, Grund, taktisch-militärische Fläche, Wissen und 

Einfluss zu erzielen. Sollten die Interessen der Hochfinanz und deren Dritter in die 
Vorgabengrundlagen der Alliierten eingreifen, werden diese zumeist öffentlich/intern gestoppt. 

Nicht, um das Volk zu schützen, sondern um eigene Ansprüche nicht abzugeben. 
Wenn sie angepasst wurden, werden sie jedoch bewilligt. Siehe hierzu ein Beispiel: Tesla 

Gigafactory Berlin-Brandenburg. Andere Interessen, wie das der Pharmaindustrie und deren 
Vetternwirtschaft, können jedoch in deren/unseren „Gesetze“ (= AGBs der BRD) verankert werden, 

die dann gegen den Willen und das Wissen Anwendung finden und so zu weiteren Verboten 
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alternativer/naturheilkundlicher Anwendungen und Pflanzen/Stoffen führen, um die Glaubenslehren 
und Vormachtstellung der Schulmedizin und deren Einkünfte aufrecht zu erhalten. Die Regierungen 

(= in unserem Fall - BRD) nutzt diese Möglichkeit mit, um eigene Ansprüche sowie Vorgaben 
Dritter und die der Alliierten auszubauen, da die Geschichte aufwies, Menschen unter Angst, 

Mangel, Täuschung, Zwang, Brot und Spiele, Unwissenheit, Hörigkeit, Orientierungslosigkeit, 
Geschichtsmanipulation und Meinungsmache effektiv nutzen zu können.

Und wird eine Regierungsform an die Macht erhoben, deren Interesse nicht diesem Land zugute-
kommt, ihre Sprache lediglich der des Landes gleicht, doch die Gesinnung und deren Herkunft und 

Verbundenheit sich jedoch maßgeblich unterscheiden, kann auf die Würde, Freiheit, Wahrheit, 
Hilfe, Grundrecht und das wahre Einbringungsvermögen derer so lange gewartet werden, bis es nur 
noch ihren Weg zu gehen gilt, welcher gegangen werden muss, um als Maschinenmensch in voller 
Abhängigkeit und Kontrolle wie eine willenlose App/Programm bedient und eingesetzt zu werden. 

♥

„Menschenwürde (Artikel 1/GG) ist der innere und zugleich soziale Wertanspruch, der 
dem Menschen um seinetwillen zukommt. Die Masse besteht darin, dass der Mensch 
als geistig-sittliches Wesen von Natur darauf angelegt ist, in Freiheit und 
Selbstbewusstsein sich selbst zu bestimmen und in der Umwelt auszuwirken.

Ob Du weiteres Interesse einbringst, darf bei Dir selbst zu diesen, jedoch sehr wichtigen Abschnitt 
liegen. Ob es das Wissen ist, das weitergegeben werden darf/möchte und zudem weitere 
Informationen über diese Sicht der Thematik zu erhalten sowie für etwas zu stehen, das bis dato 
keinen großen Boden durch Unwissenheit in diesem Land finden durfte, bleibt außer Frage.

Ich möchte es Dir so einfach wie möglich machen, um die wissenswerten Eckpfeiler und 
Kausalitäten kennenlernen zu dürfen.
Sollten Dir jedoch Begriffe o. Ä. zu Ohren und Augen kommen, die Dir in ihrer Aussage unklar 
erscheinen, bitte ich Dich auch hier, das Internet zu nutzen, um Dir deren Bedeutung anzueignen.

Ich gebe zu, es erscheint anfangs als ein eher trockenes Thema, was doch in seiner Entschlüsselung 
bei mir für Mut, aber auch Wut und Verzweiflung gesorgt hat, indem ich erstmals erfuhr, wie sehr 
wir belogen, benutzt und entstellt wurden/werden, und in meinem Alleinsein, keinen Trost zu 
finden, da ich alleine mit verschiedensten Informationen stand, ohne präzise zu verstehen, wie sie 
auf uns wirken in ihrer Verwobenheit. Dieses Gefühl möchte ich Dir abnehmen, um Dich hier zu 
begleiten und Dir helfen, es zu verstehen. Zudem achtete ich darauf, dass bereits im Vorfeld immer 
wieder Informationen an Dich getragen wurden, um Dich dafür zu sensibilisieren sowie nun darauf 
aufzubauen.

Dennoch möchte ich Dir hier einiges mitgeben und zitieren, um Dir ein letztes Mal mitteilen zu 
dürfen, dass das, was uns als wahr, real und rechtens erscheinen soll, nicht ist, was es zu sein 
scheint.

Und ich bin mir auch hier wieder sehr im Klaren darüber, dass Du es intuitiv fühlen wirst.
Doch haben wir die Gemeinschaft verlassen (...müssen...), die uns einst so stark und ganz machte.
Das darf sich nun ändern, um die Ganzheit und Einheit wieder zu erstellen.

Wir gehen und erschaffen Wege mit und durch Gesetze der Gesetzgeber, für deren Interessen, 
welche nur wenige Leute/Menschen  sind und es doch bis heute geschafft haben, Milliarden Menschen 
zu blenden, zu täuschen und an sich zu binden.
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Abgesehen davon darf nach gültigem Recht in diesem Land kein Gesetz verabschiedet werden!
Schon gleich gar nicht, um das Leben daraufhin auszubeuten und zu benutzen.

Doch da nahezu alle Länder und deren Regierenden sich die alten Gegebenheiten, Gewohnheiten 
und deren Begrifflichkeiten zunutze machen, um uns durch deren Meinung deren gängigen Gesetz 
zu unterstellen, langt es bis heute vollkommen als, dass die Bezeichnung „Gesetz/Verordnung“ u. 
Ä. verpflichtend anerkannt und angenommen wird, ohne die völkerrechtliche Grundlage oder deren 
Menschenverletzungen zu prüfen. („Man braucht doch Regeln/Gesetze!“ - Doch welcher Natur?)

Bevor ich nun anfange, folgt einiges, was die Zusammenhänge verständlich machen 
möchte:

Zuvor möchte ich Dir auch mitteilen, warum dieses ganze komplexe Weltthema so erschaffen 
werden musste, um es beherrschen zu können.
Der Mensch sollte und musste seine wahren Wurzeln seiner Lebensmöglichkeiten vergessen und 
aus dieser Wahrheit und Kraft herausgelöst werden, da die Gemeinschaft der Menschen einst 
unbezwingbar war.

In den jüngeren Jahrhunderten, in denen der Mensch in Richtlinien, Regeln, Verordnungen und 
Gesetze verankert wurde, ist es denen, die diese Welt leiten möchten, durch deren Gesetzgebungen 
und Glaubhaftmachung gelungen, den Abschluss für ihre „neue Weltordnung“ zu errichten, jedoch 
noch nicht (,..Gott sei Dank,..) zu erreichen. Denn die stetige Verinnerlichung und Annahme an §en, 
besser gestellten Mitmenschen (= Titel, Posten, Reichtum/Besitz, Stellung), Bevormundung/ 
Verantwortungsabgabe, Beklassung, Bewertung, Bedrohung, Bestrafung und Benotung, Meinungen 
anderer, Geld, Religionen und deren aller Vorgaben, wie eine Zivilisation und Gesellschaft geprägt 
werden möchte, leiten ebenso natürliche menschliche Strukturen, ja gar angeborene geistige/ 
spirituelle Instinkte unserer wahren Natur aus, und geben unter Abhängigkeit, Lüge, Unwissenheit, 
Vorgaben, Not und Zwang eine Lebensweise vor, die zwar vollkommen fremd und zerstörerisch ist, 
uns krank und gottlos macht, doch durch permanente Wiedergabe und Wiederholung in Film, 
Radio, Zeitung, Internet und Fernsehen, nehmen wir unwissend unterbewusst an, was uns jedoch 
auf geistiger Ebene widerstrebt, was man heute das Leben als Mensch auf dieser Erde nennt.

Weitere Möglichkeiten werden weitere Vorgaben und Zwänge errichten/ermöglichen, denen wir uns 
nicht entziehen können/sollen.

Ein Beispiel: Auch Ereignisse wie 9/11 und das Hervorbringen des „USA PATRIOT Act“ wurden 
nicht wie vermutet für den Schutz der Bürger erschaffen, sondern so wurden wir alle nun unter 
offizielle Kontrolle gestellt. Denn solche Gesetzesänderungen und Maßnahmen werden nicht 
wieder abgeschafft, sollte Osama bin Laden den Tod gefunden haben, sondern wirken nun dort, 
wofür sie vorgesehen waren. Im Volk und den Völkern, die bereits unter dem Einfluss deren 
Vorgaben liegen. Und weitere Änderungen und Vorgaben werden hinzukommen, lassen sich 
Möglichkeiten, die Kriege oder Pandemien finden/erschaffen. Das sind Verhaltensmuster die heute 
zur Anwendung kommen, um letzte Eingriffe in unsere restliche Freiheit zu erzielen.
Nicht der Schutz, sondern die aus solchen Ereignissen basierenden Maßnahmen binden uns in der 
Möglichkeit, glücklich und selbstbestimmt ein zielgerichtetes und lebenswertes Leben zu erfahren.

> Das ist wieder ein Hinweis, wie ich ihn Dir bereits mitteilte. Erschaffung von negativen 
Gegebenheiten, um Gesetze, die für „unseren Schutz“ verabschiedet werden, schlussendlich 
als wachsender Zwang gegen das Volk heraus entstehen zu lassen. Kontrolle. <
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Das Gesetz bringt zudem Einschränkungen der amerikanischen Bürgerrechte in größerem Maße mit 
sich. Doch das geschieht auf viele verschiedene Weisen überall. Man darf diese Vorgehensweisen 
als sogenannte Blaupause ansehen, die nach Gelingen in allen Kolonien angewendet wird.
Ich darf in diesem Zusammenhang nochmals ein Zitat anbringen:

„Wir beschließen etwas, stellen das dann in den Raum und warten einige Zeit ab,
was passiert. Wenn es dann kein großes Geschrei gibt und keine Aufstände,

weil die meisten gar nicht begreifen, was da beschlossen wurde,
dann machen wir weiter – Schritt für Schritt, bis es kein Zurück mehr gibt.“

— Jean-Claude Juncker
(November 2014 bis November 2019, Präsident der Europäischen Kommission

und Mitglied bei: Fabian Society)
 

> Sieh Dir bitte den Film: Gandhi, von: Richard Attenborough, von: 1982 an, um zum einen 
zu sehen, wie sich in diesem Fall die Vergangenheit in kleinen Ausschnitten verhalten hat, 
und zum zweiten, wie und welche Wichtigkeit Kolonialherren anwenden, um Profit aus 
allem ziehen zu können. Sie lassen diese Länder meistens genauso zurück, wie herkömmlich 
bewirtschaftete Felder und deren Ertrag ausgeschöpft ist. Doch sie lassen einige, scheinbar 
unauffällige Prozessanteile und deren Schlüsselstellen weiterhin wirken, die bis Dato global, 
wie auch bei uns agieren, und ihnen so die Möglichkeit schaffen, ohne eigenen Aufwand 
durch die Installation des Geldsystems (= Landesbanken/Schuldgeldsystem) und der 
Bestimmung der politischen Nachfolger Zugang zu erlangen. Denn die neue Weltordnung 
verlangt dies, dass nahezu alle Könige und Präsidenten auf Kommando Vorgaben umsetzen. 
Dafür erhalten sie diesen Titel, Macht, Ansehen, Geld, politische Immunität und anderes. <

Erschaffe ein Feindbild, eine Not oder eine Gefahr, um durch diese durch die Medien erzeugte 
Angst, durch die Meinungsmache und deren Angsttreiberei uns an deren Gesetze zu zwingen, die 
ohne jegliche Rechtsgrundlage, ohne Menschenrechte und gegen Grundrechte verstoßen.
Doch schlussendlich werden sie nicht gegen dieses errichtete Feindbild eingesetzt, sondern können 
Fundament für spätere interne und globale Maßnahmen sein. Der Mensch soll sich jedoch an die 
immer drückendere Gegebenheit gewöhnen.

Hierzu:
7X225) Quelle: Intern: NWO = Neue Weltordnung
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X225)-NWO---Neue-Weltordnung:2

 Es gibt kein Feindbild wie: „Die Politikerin, Frau  
 Merkel.“, o. Ä. Ich möchte auch keines erstellen, lediglich
 auf die Probleme und deren Ursache aufmerksam machen
 und hinweisen. Denn zu viele Menschen würden heute in
 bestimmten Situationen den Pfad der Menschlichkeit
 durch Machterhalt verlassen, um an Dingen oder eigenen
 Vorteilen ihr Leben zu verbessern, welche sie im
 Umkehrschluss durch Abhängigkeit ebenso zu deren
 Marionette erstellen und somit zu einem weiteren
 Widersacher, der aller Freiheit im Wege steht, errichten.  
 Daher sollte man stets nicht den ersten Stein werfen, da  
 sicherlich in dieser Zeit die eigene Lebensaufgabe  
 bereitsteht, welche wieder in ihr Gleichgewicht gebracht  
 werden möchte. Dafür sollte die eigene Energie, die    
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   „Hallo Klara♥! Ich habe mich schick  man durch Wut, Zorn oder Hass einem anderen 
  gemacht und freue mich auf gleich im     auferlegen möchte, um die Täter- und Opferrolle
  Kaffee mit Dir♥! Deine Angie.“          zu verteilen, der Treibstoff sein, welchen man als     
 Die Zukunft, in der die Vergangenheit   Initialzündung für sich selbst nutzen sollte, um diesen
vergeben wurde, da wir wieder          Schwung als Mut und Sprungbrett anzunehmen, heraus 
zusammengewachsen sind ♥!            aus dieser lebensfeindlichen Lage.

Du entscheidest, wie sich die Zukunft gestaltet, indem Du Dich für Dein Tun und deren Belange 
und Hintergründe interessierst und somit durch Deine Aktion und ihre Reaktion wieder in die 

Verantwortung kommst für Dein Handeln, welches unsere Zukunft erschafft, welche Du so gerne 
hättest. Und das in einem wachen (= bewusst/erleuchtet) und wissenden Kollektiv, welches die 

Zusammenhänge nun erkennen, verstehen und ihnen vergeben durfte/konnte, ist zu wahren 
Fähigkeiten bereit, die sich in einer inneren Größe zeigen lassen. ♥

In meinen Worten sage ich, dass sie die Wahrheit zu ihrem Nutzen erst umgestalten, da der Mensch 
von Grund auf einer schöpferischen Ordnung unterliegt, welche sicherlich nicht in Einklang mit 
Chips, Industrie, Gesetzen und deren Gewalt, Wirtschaft, Technokratisierung, Politik, menschen-
gemachter Religionen und deren Götter übereinsteht. Sie tauschen die Werte, die uns einst 
zuteilwurden, gegen ihre Interessen aus, um alleine Ihr Ziel erreichen zu können. Das ist in einer 
Handlung auch vollkommen richtig, diese Taktik so anzuwenden. Die Frage die bleibt ist: „Zu 
welchem Preis?“

Sie, die Lenker benutzen uns für ihre Anliegen und Baumaßnahmen in allen Bereichen, da sie selbst 
nicht in der Lage dazu sind. Nur das Geld und die darüber gesteuerte Macht, dessen Regeln und 
Angst spielen die höchste Note ihn deren Dasein!
Sie nutzt das Können und die Fähigkeiten von uns Menschen, wie zum Beispiel: Die des Physikers, 
Chemikers, Biologen, Ingeniös, Arztes, Arbeiters, Künstlers, Denkers, Forschers, Lehrers, geistig 
und körperlich starken Mitmenschen und alle anderen, um sie mit ihrem Wissen und dessen 
Fähigkeiten zu ermächtigen und für deren Zwecke einzusetzen und zu führen, dass deren Interessen, 
Wissen und Umgang auf uns Einfluss erlangen sollen, um deren Spiel zu spielen und sie zum Erfolg 
zu führen. Denn sie sind es, die die Firmen errichten mit ebenso unserem Geld aus dieser 
Erwirtschaftung, doch unser Können und unsere Leistung billig bezahlen, um deren Interessen 
durch Forschungsvorgaben zu produzieren. So wird die Kreativität nach Vorgaben der Eliten 
ausgerichtet. Oder erkennt jemand, dass es jeher um den Wohlstand und die Würde des Menschen 
ging? Es sind, wie eingangs erwähnt, lediglich Worte, die sich gut anhören und in Sicherheit wiegen 
möchten, um sich doch durch die darauffolgenden Maßnahmen in einer weiteren Verordnung o. Ä. 
wiederzufinden.

Es wurde eine Illusion durch Bewusstseinseingriffe erschaffen, die jeden einzelnen Menschen in 
einer fiktiven Weltanschauung und Sicherheit sowie deren künstlich erzeugter Fülle halten möchte, 
durch die Umprogrammierung der Werte sowie des Würde-Verständnisses und des Ur-Verhältnisses 
aus Tagen, als der Mensch noch eine ganzheitliche Gemeinschaft in Verbundenheit führte.

Egal was ein jeder für Interessen lebt, ist er zumeist überzeugt von diesen oder findet sich damit im 
Schweigen ab, welche ihn doch erst so drangsalieren und dieses kalte distanzierte Umfeld schaffen.
Da die menschliche Psyche für die Lenker dazu dient, viele Verhaltensformen verstanden zu haben 
und diese über permanente Meinungsmache und Überwachung und über die Mind Control zu 
kontrollieren, um somit Einfluss auf uns und unser Verhalten zu nehmen, das sich durch 
Entmündigung vollkommen deren Vorgaben und Gesetzen unterwirft. Doch genau diese Gesetze 
sind es, die uns von der Natur und der Schöpfung und deren Ideal abtrennen. Die Hörigkeit zu 
diesen Gesetzen erschuf Menschen mit fehlenden menschlichen Rechten und Ansichten, damit wir, 
ohne sie anklagen zu können, Folge leisten, durch die Unkenntnis der Alternativen und unserer 
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Natur in seinem verhalten und wollen. Denn die, die uns lenken, geben sich andere Rechtskreise als 
sie uns geben. So können wir als Werkzeug verwendet werden, durch Unkenntnis und Einlassung.
Zudem wissen und verstehen wir nichts von diesen Gesetzen. Doch durch das benannte 
Gewohnheitsrecht folgen wir ihnen nahezu blind. So geschieht es, dass ein Mitmensch, der z. B. als 
Polizist eingesetzt wird, um die Systeme zu schützen, auf seinen Mitmenschen einschlagen muss, 
um seiner Abhängigkeit gerecht zu werden, welche ihn durch Unwissenheit und Angst dazu 
auffordert. Auch bei uns angelegte Komplexe spielen eine große Rolle, sich in bestimmten 
Stellungen wichtig zu fühlen, damit eventuell das nicht-gesehen- oder nicht-geliebt-Werden als 
Kind oder der Missbrauch von Mitschülern endlich über jemanden stehen zu dürfen, so befriedigt 
werden können, u. a. 
Ja, dieser angel und Schmerz wird dazu verwendet, um über das Ego seine Anwendung im Außen 
zu finden, fernab des tatsächlichen Bewusstseins und seiner ursprünglichen Identifikation.

> Wissenswert hierzu:
Quelle: https://legitim.ch/newsbombe-behoerden-gestehen-bevoelkerung-wurde-mit-mind-
control-in-angst-versetzt/ ; Behörden gestehen: BEVÖLKERUNG wurde mit MIND-
CONTROL in ANGST versetzt!

Leseprobe:
Wer nicht verstehen kann, warum so viele Menschen freiwillig und sachlich betrachtet 
grundlos an einem gefährlichen Genexperiment teilnehmen, findet die Antwort in einem 
erschütternden Geständnis, das stillschweigend im Londoner Telegraph veröffentlicht 
wurde. Britische Regierungsberater haben eiskalt zugegeben, dass die Bevölkerung während 
der Corona-Krise mittels Mind Control bearbeitet wurde!

> Persönlicher Einwurf: Ja, auch wenn es vorerst vermeintlich nicht in diesen 
Zusammenhang des Unterkapitels passen mag, wird man wieder feststellen dürfen, dass 
auch hier das eine in das andere greift, um durch die Anwendung der Gesetze, die 
erschaffen wurden, uns Menschen zu diesen Möglichkeiten zu versetzen. <

„Der Einsatz von Angst war definitiv ethisch fragwürdig. Es war wie ein seltsames 
Experiment. Letztendlich ging es nach hinten los, weil die Leute zu ängstlich wurden.“

Ein anderes SPI-B-Mitglied sagte: „Man könnte Psychologie als "Mind Control" 
bezeichnen. Das ist, was wir tun…“

Einer warnte, dass „Leute die Pandemie benutzen, um Macht zu erlangen und Dinge 
durchzuziehen, die sonst nicht passieren würden… Wir müssen sehr vorsichtig mit dem 
schleichenden Autoritarismus sein.“

Ein anderer sagte: „Ohne Impfstoff ist Psychologie unsere Hauptwaffe… Die Psychologie 
hatte tatsächlich eine wirklich gute Epidemie.“

Deren Anmerkung: Während dieses überaus skandalöse Geständnis flächendeckend 
ignoriert wird, läuft die mediale und staatliche Panikmache munter weiter.
Interessant ist, dass diese äußerst fragwürdigen und wahrscheinlich auch kriminellen 
Regierungsberater im Kern zugeben, dass sie den Angstpegel mindestens bis zur Einführung 
des sogenannten Impfstoffs hochhalten mussten. Wenn man dem letzten Zitat glaubt und 
sich vor allem die vielen Menschen zu Gemüte führt, die bereits am Genexperiment 
teilgenommen haben, muss man leider davon ausgehen, dass die perfide Strategie 
erfolgreich war. […]“
-----
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Weiter:
Ein unverkennbares Beispiel, wie uns die äußeren Einflüsse über deren Möglichkeiten von dem 
eigenen Zugang und dessen Wahrheit abtrennen:
 Mach für einige Monate Dein TV, Handy, Radio,  
 Internet, Zeitung und auch die verstandes- und
 bewertende Meinung über Mitmenschen gezielt
 „AUS“ … (= damit meine ich, nutze lediglich das,
 was nun Deinem Interesse zukommen darf, fernab
 der alltäglichen Informationsmassen und deren  
 Richtung, Propaganda, Angstmacherei, Gefühle und
 Meinungen) …, verbinde Dich wieder mit Dir
 selbst, der Natur, finde Gefallen an Neuem, ändere
 Deine Arbeitsstelle und notfalls Deinen Familien-
 oder Freundeskreis, um Dich körperlich und
 geistig/psychisch zu entlasten und erkenne, was es
 wirklich benötigt, um Glück zu verspüren und sich
 auf dieser Reise selbst zu finden.
 Nun schalte sie nach dieser langen Zeit alle wieder 

an und erfahre ein unglaubliches Schauspiel, 
welches erstens kaum zu ertragen ist, da es 

negativer, manipulativer, angsterzeugender, propagandistischer, degenerierender, verlogener und 
erdrückender nicht sein könnte, und erfahre hieraus, was es mit Dir und Deinen Mitmenschen 
gemacht hat! Man möchte sicherlich nicht mehr in diese entartete, aggressive, überreizte und 
verlogene Wahrnehmung und deren Glaubhaftmachung und Verfremdung zurück. ♥

Schlüsselaussage:
7X226) Quelle: Intern: MSM Whistleblower packte aus
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X226)-MSM-Whistleblower-packte-aus:c

Udo Ulfkotte (bereits verstorben) war von 1986 bis 2003 politischer Redakteur bei 
der Frankfurter Allgemeinen.

> Ich möchte mich auf keine Seite schlagen. Weder Ost noch West. Ich möchte nur 
zum Ausdruck bringen, mit welchem fatalen Ausmaß eine Maschinerie im 
Hintergrund durch unsere Steuergelder arbeitet, um eine Meinung zu errichten, die 
die Masse in dieser Meinung durch Anwendung verschiedenster Gesetze und 
Rechtskreise halten möchte. Mir selbst ist kein Land bekannt, das eine wahre Freiheit 
oder Wahrheit in sich trägt. <

Quelle: Buch: Gekaufte Journalisten, von: Udo Ulfkotte, ISBN: 978-3864451430,
oder KOPP-Verlag: Artikelnr: 939100

Zum Inhalt:
– Journalisten manipulieren uns im Interesse der Mächtigen –

Haben auch Sie das Gefühl, häufig manipuliert und von den Medien belogen zu werden? 
Dann geht es Ihnen wie der Mehrheit der Deutschen. Bislang galt es als 
»Verschwörungstheorie«, dass Leitmedien uns Bürger mit Propagandatechniken gezielt 
manipulieren. Jetzt enthüllt ein Insider, was wirklich hinter den Kulissen passiert.
Der Journalist Udo Ulfkotte schämt sich heute dafür, dass er 17 Jahre für die Frankfurter 
Allgemeine Zeitung gearbeitet hat. Bevor der Autor die geheimen Netzwerke der Macht 
enthüllt, übt er konsequent Selbstkritik. Er dokumentiert hier zum ersten Mal, wie er für 
seine Berichterstattung in der FAZ geschmiert und die Korruption gefördert wurde. Und er 
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enthüllt, warum Meinungsführer tendenziös berichten und wie der verlängerte Arm der 
NATO-Pressestelle Kriege medial vorbereitet. Wie selbstverständlich wurde auch der Autor 
in die Netzwerke amerikanischer Eliteorganisationen aufgenommen, erhielt im Gegenzug 
für positive Berichterstattung in den USA sogar eine Ehrenbürgerurkunde.
In diesem Buch erfahren Sie, in welchen Lobbyorganisationen welche Journalisten vertreten 
sind. Der Autor nennt hunderte Namen und blickt auch hinter die Kulissen jener 
Organisationen, welche unsere Medien propagandistisch einseitig beeinflussen, etwa: 
Atlantik-Brücke, Trilaterale Kommission, German Marshall Fund, American Council on 
Germany, American Academy, Aspen Institute und Institut für Europäische Politik. Enthüllt 
werden zudem die geheimdienstlichen Hintergründe zu Lobbygruppen, die 
Propagandatechniken und die Formulare, mit denen man etwa bei der US-Botschaft 
Fördergelder für Projekte zur gezielten Beeinflussung der öffentlichen Meinung in 
Deutschland abrufen kann.

– Wenn die CIA vorgibt, was geschrieben wird –
Können Sie sich vorstellen, dass Geheimdienstmitarbeiter in Redaktionen Texte verfassen, 
welche dann im redaktionellen Teil unter den Namen bekannter Journalisten veröffentlicht 
werden? Wissen Sie, welche Journalisten welcher Medien für ihre Berichterstattung 
geschmiert wurden? Und haben Sie eine ungefähre Vorstellung davon, wie renommierte 
»Journalistenpreise« vergeben werden? Da geht es im Hintergrund zu wie bei den einstigen 
Ehrungen der »Helden der Arbeit« in der früheren DDR – da wird Propagandaarbeit 
ausgezeichnet. Vom Journalisten zum Propagandisten ist es nicht weit. Wenn Sie dieses 
Buch gelesen haben, werden Sie unsere Zeitungen mit ganz anderen Augen sehen, den 
Fernseher öfter einfach abschalten und auch wissen, was Sie dem Radio noch glauben 
können: fast nichts. Denn Ulfkotte schreibt auch penibel auf, welcher Sender welcher 
politischen Partei gehört und welche Journalisten wie beeinflusst werden. Sie erkennen, wie 
Sie manipuliert werden – und Sie wissen, von wem und warum. Am Ende wird klar: 
Meinungsvielfalt wird jetzt nur noch simuliert. Denn unsere »Nachrichten« sind häufig reine 
Gehirnwäsche.
-----

„Drei Viertel dessen, was »Tagesschau« und »Heute« senden, 
ist Regierungspropaganda, der Rest Schrott.“

— Henryk M. Broder / Publizist

Wahlen, Abstimmungen, Meinungsumfragen, soziale Netzwerke/Handynutzung im allgemeinen, 
Einkäufe und Fernsehprogramme geben Statistiken ab, die dazu dienen, zu sehen, welche Richtung/ 
Meinung/Interessen die untereinander aufgespaltenen Menschen der Völker verfolgen und wie man 
sie wieder in eine, deren Richtung bekommen kann, um diese Illusion und deren Konstrukt 
aufrechtzuerhalten, bis der Topf so heiß ist, dass man in ihm bleiben muss (= z. B. Digitalisierung) 
und deren Interesse/Schicksal, deren Zivilisation lebt.

- Einwurf zu:
Manipulation durch psychischen Einsatz:
Menschen entscheiden sich nicht dafür, was sie am liebsten haben, sondern Menschen 
(...wählen und...) entscheiden sich schlussendlich dafür, was sie weniger fürchten!

• Z. B. „Rotland“ droht mit Krieg (= Medienmeinung).
„Seht Euch diese Bilder an. Entscheidet Euch, was wir, die Regierung nun machen sollen!“  
> Nur Vorgaben ihrerseits und Legitimation durch mediale Angst werden Dich in einer ihren 
Möglichkeiten zwingen.

> Sie sind es, die zum Krieg treiben. Kein Mensch hätte es im Kopf, ein anderes 
Land zu bekämpfen! <
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• Z. B. Nachrichten: „Diese Partei ist radikal/unsinnig/naiv/aggressiv. Unsere hingegen 
beständig und christlich. Wählt uns.“
> Hier entscheidet man sich durch deren unterschwellige Meinungsmache, doch komm nicht 
auf die Idee, Dich für Deine eigenen selbstbestimmten Interessen zu entscheiden, und selbst 
aktiv zu werden in Deiner Verantwortung, sondern gib sie immer wieder ab an sie!

Das ermöglicht das ständige Verändern und Lenken von Meinungen und Wohlwollen in 
einer so sehr gesteuerten Gesellschaft. Und da wir nur in Zeiträumen denken, die wenige 
Informationen und Jahre beinhalten sollten (= Ausschluss der entfernteren Vergangenheit), 
liegt es uns auch fern, menschliche Geschichte und deren Wege und Algorithmen221 zu 
erkennen, die auf andere Werte und Lebensweisen hätten hinweisen können/dürfen.

„Denn die Geschichte schreibt der, der die Kriege, die politische und finanzielle Vormachtstellung 
eines Landes und/oder durch eine Schlacht/Manipulation gewonnen hat.

Dabei spielt es keine Rolle, ob zu Recht oder zu Unrecht! Denn das Recht und die passende 
Geschichte wird nachgetragen und eingeführt werden. Wenn es ihnen gelingt, deren Wollen zu 

Deinem Glaube zu machen, können sie die menschliche Kraft/Energie nutzen, 
um Interessen umzusetzen. In ihrer Minderheit gelänge es ihnen nicht. 

Der Mensch soll an das glauben, was ihm mitgeteilt wird. In allen Lebenslagen.“

221 = Ein Algorithmus ist eine eindeutige Handlungsvorschrift zur Lösung eines Problems oder einer Klasse von 
Problemen. Algorithmen bestehen aus endlich vielen, wohldefinierten Einzelschritten. Zusammenhänge, die im Ganzen 
ein Bild aufweisen, das deren Bedeutung oder Linie klärt und offenlegt, um das Gesamte zu verstehen. Durch zu viele 
einzelne Ereignisse oder Verflochtenheiten, Stress, Arbeit und Ablenkungen kann für den Außenstehenden das Bild in 
seiner Gesamtheit so unklar werden, dass er lediglich das sieht, was der erste Anschein ist oder die ihm gegebenen 
Informationen transportieren sollen.
Doch hinter diesem Apparat/Attrappe verbirgt sich eine Vielzahl von Zusammenhängen, die erst durch Kenntnis der 
Vergangenheit und einen Algorithmus der Zusammenhänge zu durchschauen sind.

Unsere Fähigkeit etwas zu erschaffen oder etwas zu erdenken und zu kreieren wird gegen die 
geistige und göttliche Intelligenz und deren Einflussbereiche wie zur Aufrechterhaltung unserer 
Gemeinschaft oder des natürlichen Kreislaufes für Titel, Einflüsse, Gier, Machtansprüche, Geld, 
Zerstörung in physischer und psychischer Form eingesetzt und benutzt.
Die Urform der Menschlichkeit soll aus unserem Geist verschwinden und wird in der hier 
angewendeten Weltanschauung als lächerlich, steinzeitlich, utopisch, verschwörerisch oder unwahr 
durch Desinteresse in ihrer Spiritualität verleugnet, dargestellt und angesehen.
Meinungsmache und Bewusstseinskontrolle durch mediale Einflüsse wirkt so ständig auf uns ein.
Doch es ist ein Teil von uns, immer wieder in unsere Menschlichkeit kommen zu wollen! Jeden Tag 
nimmst Du es wahr. Daher verwende ich den Begriff: „Die stille Verzweiflung“, da sie tief in uns 
und durch das jahrtausendelange Verdrängen und vor allen in ihrer Unkenntlichkeit nicht mehr in 
Worte gefasst werden kann, da das Gefühl und das schöpferische Ziel sich nicht mehr in unserem 
Wachbewusstsein befinden, doch wohl aber in unserem Herzen und Geist als Intuition, Gefühl oder 
auch als Instinkt. Durch diese Veränderungen gelang es ihnen, den zu erkennenden Sklaven zu 
einem unerkannten zu kreieren, indem man verschiedene Rechte und deren Rechtskreise aus dem 
Römischen Recht heraus erschuf, die den Mensch in einen Zustand versetzen, den er durch 
Unkenntnis nicht zuordnen kann. Doch ist und bleibt es eine Art der Versklavung. 

„Die wahrzunehmende Intuition ist die wiedergefundene Anbindung zu seinem Geist.“

7X227) Quelle: Intern: Solange Wege vorgegeben werden, gibt es keinen Weg heraus
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X227)-Solange-Wege-vorgegeben-werden,-gibt-es-
keinen-Weg-heraus:b
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7X228) Quelle: Intern: Aldous Huxley über die Massenmanipulation und geliebte Sklavenhaltung
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X228)-Aldous-Huxley-%C3%BCber-die-
Massenmanipulation-und-geliebte-Sklavenhaltung:7

Etwas zu Aldous Huxley:
Aldous Huxley versetzte seine Anschauung und Beobachtungen in einen Roman, um dem 
Leser über dieser Möglichkeit in seiner Fantasie einen Weg zu übermitteln, das gelebte 
Weltbild mit dem des Buches abgleichen zu können, was zwangsläufig der Sinn und Grund 
verschiedenster Schriften ist, um Synchronizitäten zu erkennen und weitere Verläufe daraus 
zu entnehmen, da sich durch die Kenntnis der Vergangenheit die Zukunft nach sehr 
ähnlichen Modellen abzeichnen wird. Seine analytischen Fähigkeiten sind bis heute in aller 
Welt bekannt (= siehe das zuvor gezeigte Video). Finden wir in seinem Roman „Schöne 
neue Welt“ ein Spiegelbild unseres gegenwärtigen Seins? ♥

Schöne neue Welt (Englisch: Brave New World) ist ein 1932 erschienener Roman von 
Aldous Huxley, der eine Gesellschaft in der Zukunft, im Jahre 2540 n. Chr. beschreibt, in 
der „Gemeinschaftlichkeit, Einheitlichkeit, Beständigkeit“ gewährleistet scheinen.

Mittels physischer Manipulationen der Embryonen und Föten (= mRNA) sowie der 
anschließenden mentalen Indoktrinierung der Kleinkinder (= Mind-Control, Schule u. w.) 
werden die Menschen gemäß den jeweiligen gesellschaftlichen Kasten geprägt, denen sie 
angehören sollen und die von Alpha-Plus (für Führungspositionen) bis zu Epsilon-Minus 
(für einfachste Tätigkeiten) reichen.

Allen Kasten gemeinsam ist die Konditionierung auf eine permanente Befriedigung durch 
Konsum, Sex und die Droge Soma … (= TV, Handy, Stress, Arbeit, Lüge, Medien, 
Besitz/Kaufen, Ego, Angst, Not u. w.) …, die den Mitgliedern dieser Gesellschaft das 
Bedürfnis zum kritischen Denken und Hinterfragen ihrer Weltordnung nimmt.
Die Regierung jener Welt bilden Kontrolleure, Alpha-Plus-Menschen, die von der 
Bevölkerung wie Idole verehrt werden. Es ist die beste aller Welten … (= „Das beste 
Deutschland, das wir je hatten.“ – Bundespräsident Walter Steinmeier) …, bis einer
hinter die Kulissen schaut und einen Abgrund aus Arroganz und Bosheit entdeckt.

Das Werk gehört zu den einflussreichsten Romanen des 20. Jahrhunderts.
---

Buch: Schöne Neue Welt, von: Aldous Huxley, ISBN: 978-3596200269 oder:
978-3103900088, oder als PDF unter:
Quelle: http://www.dragaonordestino.net/Drachenwut_Blog_DragaoNordestino/Freies-
Konsensforum/Freies-Konsensforum_arquivos/Aldous-Huxley-Schoene-Neue-Welt.pdf 

Zum Inhalt:
Wie sorgt man dafür, dass alle Menschen glücklich leben können? Ganz einfach: Man 
schafft Krankheit, Alter und sämtliche negativen Gefühle ab. Aldous Huxley schildert in 
Schöne neue Welt eine solche Utopie: Technischer Fortschritt hat jegliche Schmerzen 
besiegt und alle Probleme scheinbar gelöst. Die Menschen werden industriell produziert und 
schon im Embryonenalter auf ihre spätere Rolle in der Gesellschaft genormt, sodass sie 
diese perfekt ausfüllen können. Die Spanne zwischen Bedürfnis und Bedürfnisbefriedigung 
auf ein Minimum reduzieren – das ist das oberste Ziel einer äußerlich perfekten Spezies.
Ein Ziel allerdings, das sich als Horrorvision entpuppt. Als Huxley 1931 sein Hauptwerk 
schrieb, waren geklonte Menschen, manipulierte Embryonen oder Psychopharmaka noch 
ferne Zukunftsmusik. Umso frappierender – und beklemmender – ist die brennende 

302

http://www.dragaonordestino.net/Drachenwut_Blog_DragaoNordestino/Freies-Konsensforum/Freies-Konsensforum_arquivos/Aldous-Huxley-Schoene-Neue-Welt.pdf
http://www.dragaonordestino.net/Drachenwut_Blog_DragaoNordestino/Freies-Konsensforum/Freies-Konsensforum_arquivos/Aldous-Huxley-Schoene-Neue-Welt.pdf
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X228)-Aldous-Huxley-%C3%BCber-die-Massenmanipulation-und-geliebte-Sklavenhaltung:7
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X228)-Aldous-Huxley-%C3%BCber-die-Massenmanipulation-und-geliebte-Sklavenhaltung:7


Aktualität des Buchs. Eine Welt, in der das gedankenlose Vergnügen zur Maxime erhoben 
wird? Das kommt uns doch irgendwie bekannt vor. Dieser Roman ist nicht „immer noch“ 
lesenswert. Sondern mehr denn je.
-----

7X229) Quelle: Intern: Warum lässt Du andere für Dich denken?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X229)-Warum-l%C3%A4sst-Du-andere-f
%C3%BCr-Dich-denken:9

Wenn Du möchtest, nimm Dir bitte die Zeit für diese Thematik, da sie erst durch Dich den Schlüssel 
für alles Leben trägt. Und ich übertreibe auf keinerlei Weise.

Denke bitte stets an meine Worte:

„Wut, Neid, Angst und Unvergebenes entfernen uns voneinander und halten
eine wahre Zukunft und den Frieden auch in sich selbst fern!

Doch die Erkenntnis, das Verständnis durch Vergebung sowie Wissen heilen und fügen 
wieder zusammen, wo wir einst getrennt wurden.“

Wisse es mein Freund, zum Nutzen aller und um Deinen Verstand wieder auf den rechten Weg des 
Herzens und seiner Tugenden zu führen.
Um so Dein Herz wieder fühlen zu können und es wieder an erste Stelle zu versetzen.

Wir sollten vergeben, denn es sollte sich alles so zutragen.
Wir sollten vergeben, denn wir alle waren nie wir selbst.
Wir sollten vergeben, denn ein jeder wurde geplagt durch eine Meinung und die Dritter.
Wir sollten vergeben, denn unser äußerliches Abbild und deren Meinung erschufen andere.
Unsere Ängste und Emotionen waren nie unsere, sondern wurden impliziert, um diese Welt der 
Getrenntheit aufrechtzuerhalten. Uns wurde allen unser wahres Sein ersetzt durch die Meinung der 
Politik, Religion, Industrie, ihrer Geschichte, ihrer Kriege, ihrem Terror, ihren wissenschaftlichen 
Theorien und die absolute Abhängigkeit zu Geld und dessen Hochfinanz.
Erst so, mit diesem Schmerz der Wahrheit, begreifen und erkennen wir leider erst das Verlassen 
unseres Selbst und seinen Weg. Klage nicht, sondern beginne mit mir zu stehen, um die 
Veränderung zu sein. ♥

Doch welche Vorkehrung ihrerseits errichtet wurde, um uns Menschen in dem anerzogenen Weltbild 
zu halten, wie deren Gesetze unser Verhalten vorgeben und deren § wiederum Werte erschaffen 
sowie unser Handeln und Denken ebenso von außen/extern manifestiert wurde, zeigt uns nun das 
perfide angewendete Gottlose im Nachgang auf, um sich nie außerhalb deren Vorgaben erstmals frei 
fühlen zu können, durch diese Unkenntnis.
All die in den letzten Jahrhunderten errichteten gesetzlichen Vorgaben verknüpfen sich bis heute
(= das Römische-Vatikanische imperialistische Recht) und errichteten unser aller künstliches Dasein 
und den Zwang durch Angst, jene Vorgaben/Gesetze einzuhalten und sich darin einzufinden, da die 
kleinen, jedoch ständigen unscheinbaren Veränderungen zum Ausbau der Kontrolle seit jeher durch 
„Brot und Spiele“ abgelenkt und beiseitegeschoben wurden, die das Halten der Menschen darin 
einfacher gestalten möchten (= Sucht-, Befriedigungs- und Abhängigkeitsverhältnis schaffen), wo 
wir nun durch diese Umerziehung/Gehirn- oder Geisteswäsche oft zu tiefst der Meinung sind, ohne 
oder abseits deren Regeln etwas zu tun, das nicht richtig oder gar falsch ist, dass es befremdlich 
wirkt etwas zu tun, das nicht vorgegeben wird, so fernab jeder entnommenen Verantwortung und 
Kreativität/Selbstbestimmung, das einmal zu erfühlen, zu erleben oder zu leben, was wir ersehnen 
oder selbst durch eigenes Interesse möchten und von Herzen kommt.
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Deren Gesetze und ihre/unsere Gewohnheit sind mitunter die Kette, die uns Menschen lenkt, 
kontrolliert, hält, korrigiert und bestraft, bei Nichteinhaltung deren Vorgaben. Sie sind es, die aus 
Menschen Maschinen und Sachen machen und aus Tier und Natur geistloses Nutzmaterial, um uns 
Menschen durch weitere Gesetze zu verwalten, betreuen, entmachten und zu bevormunden, um sich 
an uns körperlich sowie geistig zu vergehen und Missbrauch und Raub an der Natur vorzunehmen. 
Wer sich für Gesetze nicht interessiert oder interessieren kann, da zu viel auf uns lastet durch die 
umfängliche Auslastung, die gegen jede Natur auf uns einwirken, bleibt es uns fremd zu erkennen, 
welche Maßnahmen errichtet wurden, um diesen blinden Flecken unser aller Sein als Kette und 
nicht als Weg zu (be)nutzten. Hier befindet sich die Lösung zur Heilung, da alle Lüge und List dort 
zu finden ist. Dort erkennen wir die Wut auf uns selbst, unseren Nächsten oder den Mangel an 
Liebe und Gemeinschaft, da wir verstehen, dass wir so konzipiert wurden, um unterschiedlichsten 
Meinungen im anerzogenen Widerstand zu vertreten, um eine Welt in ihrer Spaltung zu erhalten, die 
jeglicher Menschlichkeit das entzieht, was benötigt wird, um die schöpferische Ganzheit und 
Einheit wieder zu erheben. ♥

> Auch wenn das Nachfolgende in bestimmten Bereichen trocken, schwierig oder einseitig 
zu lesen sein mag, bitte ich Dich dennoch darum, weiter an dem Verlauf teilzuhaben, da 
einige wenige Zeilen weiter das verstanden werden wird/kann, was eventuell zuerst als 
unklar zu vernehmen war. Auch die Beiträge werden Dir sehr dabei helfen. Danke! <

Beginnen wir nun:

Quelle = Bundesverwaltungsamt:
> Die gestellte Frage lautete:

„Wofür brauchte ich einen Staatsangehörigkeitsausweis?“

Beispielsweise, …
…  um sich als Deutscher im Ausland um einen Arbeits- bzw. Studienplatz zu bewerben.
…  um als Deutscher einen ausländischen Ehepartner in dessen Herkunftsstaat zu heiraten.
…  um als Deutscher seinen ausländischen Ehegatten einzubürgern.
…  um als Deutscher ein „Beamter“ > Staatsanwalt,   Apotheker,     Arzt u. Ä.   zu werden.
      Z. B. Richter: Deutsches Richtergesetz (DRiG) § 9 [Voraussetzungen für die Berufungen]:
      „1. In das Richterverhältnis darf nur berufen werden, wer …

… 1. Deutscher im Sinne des Artikels 116 des Grundgesetzes ist, […].“
(= jeder Politiker oder Richter wäre somit ein Reichsdeutscher.)

…  um die deutsche Staatsbürgerschaft nachzuweisen.
➔       Staatsangehörigkeit ist die „Mitgliedschaft eines Menschen“ in einem Staat.
➔ Der SAA (= Staatsangehörigkeitsausweis) dient dazu, die Deutsche
            Staatsangehörigkeit des Inhabers verbindlich nachzuweisen.

…  um als Deutscher im Ausland eine Firma gründen zu können.
…  um als Deutscher im Ausland gewerblich tätig werden zu können.
…  um als Deutscher im Ausland ein minderjähriges Kind adoptieren zu können.
…  um als Doppelstaatler nicht den ausländischen Militärdienst leisten zu müssen.
Hierzu ist der Antrag zu begründen und entsprechende Nachweise … (z. B. Schreiben der 
Universität, künftigen Arbeitgeber, Standesamt, Adoptionsbehörde etc.) … sind zu führen.

- Auch um rechtskräftige Wahlen im eigenen Land von dem eigenen Volk zu erbitten.
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Wer darf wählen?
„Wahlberechtigt ist, wer am Wahltag …

… die deutsche Staatsangehörigkeit besitzt, […].“

> Alle Deutschen werden zur Wahl aufgerufen, um die öffentliche Meinung 
beizubehalten, sich als DEUTSCH zu fühlen und Anrecht durch Mitsprache für ihr 
Land zu haben. Doch darf die Masse gar nicht wählen, da sie die deutsche 
Staatsangehörigkeit nicht verbindlich nachweisen kann, die auch im GG Artikel 116 
angezeigt wird.
Grundgesetz Artikel 116 [Begriff »Deutscher« – Wiedereinbürgerung]:
(1) „Deutscher im Sinne dieses Grundgesetzes ist vorbehaltlich anderweitiger 
gesetzlicher Regelung … (= EGBGB Artikel 50: „Die Vorschriften der Reichsgesetze 
bleiben in Kraft. …“) …, wer die deutsche Staatsangehörigkeit besitzt oder … .“

Wer darf gewählt werden?
Wer am Wahltag …

 … die deutsche Staatsangehörigkeit besitzt, […].

> Alle Politiker, die sich zu verbindlichen Deutschen durch die Ausstellung des 
Staatsangehörigkeitsausweises machten, uns jedoch dieses Wissen vorenthalten, da 
es uns zudem wieder zu Natürlichen Personen, sprich Menschen und nicht Sachen 
machen würde, welche volles Anrecht auf Rechte, Würde, Land, Eigentum, 
Verfassung oder Selbstbestimmung hätten.

• Die Bundesregierung hat immer wieder gesagt, das Grundgesetz gelte auch weiterhin 
und damit muss sich die Bundesregierung auch selbst daran halten und notfalls bei 
Vergehen gegen das Grundgesetz, Grundrecht und das Wahlgesetz … (= EuWG § 6 
[Wahlrecht, Ausübung des Wahlrechts] und EuWG § 6a [Ausschluss vom 
Wahlrecht]) … bestraft werden, sowie Verantwortung und Stellung beziehen, weil 
bereits der Versuch, die Wahl durch falsches Wählerverzeichnis mangels korrekt 
festgestellter Staatsangehörigkeit ungültig zu machen, strafbar ist und das muss auch 
der Vorsitzende der Wahlkommission wissen und beachten.
Auf andere Zusammenhänge ging ich bereits ein.

➔ Seit dem 22.07.1913 heißt es: „Deutscher ist, wer die Staatsangehörigkeit in einem 
Bundesstaat [StAG] (§§ 3 bis 32) oder die unmittelbare Reichsangehörigkeit [(Ru)StAG] 
(§§ 3 bis 35) besitzt.“ [< Nochmals hierzu: EGBGB Artikel 50]

Die BRD-Behörden können lediglich die Staatsangehörigkeit im Auftrag der Alliierten 
bestätigen/quittieren.
Der sogenannte Gelbe Schein (= Staatsangehörigkeitsausweis) ist so gesehen eine Art 
Quittung dafür, dass die Unterlagen zum Ahnennachweis/Abstammung bis vor 1914, 
(Ru)StAG 1913 § 4.1 korrekt nachgewiesen wurden, welche anzeigen, dass sein Eigentümer 
deutscher nach Abstammung >ius sanguinis< ist, was nicht gleichzusetzen ist mit: 
DEUTSCH, als „Staatsangehörigkeit“ in einem Handelskonstrukt namens BRD.

> BVerfGE 77, 137 – Teso Urteil, Absatz 58:
„Die vom Bundesverfassungsgericht ergangene Feststellung besagt klar und 
eindeutig, dass es nur eine gesetzliche deutsche Staatsangehörigkeit über das 
RuStAG 1913 vom 22.07.1913 geben kann.“

Die BRD-Behörden können selbst keine Staatsangehörigkeit vergeben, da sie kein 
völkerrechtlicher Staat sind. (< Treuhandverwalter der Alliierten)
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Doch langt es aus, deren Nachweis einzuholen, da er in deren geltendem Recht anerkannt 
wird.

7X230) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=-pcqx6yeF3U , oder; Das 
Bundesverfassungsgericht verkündet, daß die BRD kein Staat des Deutschen Volkes ist
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X230)-Das-Bundesverfassungsgericht-verk
%C3%BCndet,-da%C3%9F-die-BRD-kein-Staat-des-Deutschen-Volkes-ist:9

Bei Minute 02:36 bis 02:56 sagt der Bundesverfassungsrichter, Andreas Voßkuhle, am 
17.01.2017 das: „ […] Ihr politisches Konzept (= BRD/Alliierte) missachtet die 
Menschenwürde aller, die dieser ethnischen Volksgemeinschaft nicht angehören und ist mit 
dem Demokratieprinzip unvereinbar. […]“

„Die Verfassung (= GG der Alliierten), die ein anderer zu genehmigen hat (= Alliierte), ein Stück 
Politik des genehmigungsberechtigten (= Alliierten) ist.“

— Carlo Schmidt am 08.09.1948 zum GG

Zudem mitunter die materielle Kernaussage dieses Buches, die der Freiheit und die der 
Menschlichkeit:

„Wenn man einen solchen Zustand nicht will, dann muss man dagegen handeln 
wollen. Aber das wäre dann Sache des deutschen Volkes selbst und nicht die 

Sache sogenannter staatlicher Organe, die sich ihre Akte jeweils vorher 
genehmigen lassen müssen!“

— Carlo Schmidt am 08.09.1948 zum GG

Aussage von Carlo Schmid im Jahre 1948, einer der mitwirkenden zu Gunsten der Deutschen an 
dem Grundgesetz, welches überarbeitet und erst genehmigt werden musste, durch die Alliierten:
„[…] Wir haben nicht die Verfassung Deutschlands oder West-Deutschlands zu machen. Wir haben 
keinen Staat zu errichten. […] Aber über folgende Dinge sollte Einigkeit erzielt werden: Erstens, 
das Grundgesetz für dieses Staatsfragment muss gerade aus diesem, seinem inneren Wesen heraus 
seine zeitliche Begrenzung in sich selbst tragen (= GG Artikel 146). Die künftige Vollversammlung 
Deutschlands darf nicht durch Abänderung des Grundgesetzes dieses Staatsfragments entstehen 
müssen, sondern muss originär (...aus sich, durch das Volk selbst heraus...) entstehen können.
Aber das setzt voraus, dass das Grundgesetz eine Bestimmung enthält, wonach es automatisch 
außer Kraft tritt, wenn bestimmte Ereignisse eintreten sollten. Wann soll es außer Kraft treten?
Ich glaube, dass über diesen Tag kein Zweifel bestehen kann. An dem Tage, an dem ein von dem 
deutschen Volk in freier Selbstbestimmung beschlossene Verfassung in Kraft tritt.“

Man könnte weiter hinzufügen:
An dem Tag, an dem das Volk verstanden hat, dass es selbstbestimmt ein würdevolleres, 
aufrichtigeres, ehrlicheres, glücklicheres, gesundes und daraus resultierend ein freies Leben 
verwirklichen kann, welches sicherlich nicht durch die genehmigungspflichtigen regierenden 
Treuhänder geschehen kann und wird, da sie bereits zulange die Interessen deren 
umzusetzen hatten, welche uns der Freiheit berauben, was nicht nur im Außen deutlich zu 
vernehmen ist, sondern auch den Geist des deutschen Volkes nahezu durch Irrsinn und 
Sinnlosigkeit ersetzten, dann wird sich wieder eine vergessene und verdrängte Kultur 
erheben können.

Denn: Die Haager Landkriegsordnung wird als das im Jahr 1907 auf der zweiten Haager 
Friedenskonferenz beschlossene Abkommen über die Gesetze und Gebräuche des Landkrieges 
bezeichnet. Sie wird ergänzt durch die Genfer Konventionen. Nach der Haager Landkriegsordnung 
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(= HLKO), Artikel 43, muss ein Besatzer alles tun, um die öffentliche Ordnung und das öffentliche 
Leben wiederherzustellen. Und das tun sie. Sie simulieren einen Staat[skonstrukt]:

„Wenn ein Land besetzt ist, und die vorige Verfassung nicht mehr anwendbar, so kann ein 
Grundgesetz erlassen werden, damit diesem HLKO-Artikel genügt werden kann.“ (!)

Zitat:
„[…] da das Grundgesetz für die Bundesrepublik Deutschland dem militärisch wehrlosen 

Deutschen Volk von den westlichen Siegermächten unter Verletzung allgemein anerkannter 
Grundsätze des Völkerrechts, insbesondere unter Missachtung von Art. 43 der Haager 

Landkriegsordnung (HLKO), aufgezwungen worden ist; das Grundgesetz aus diesem Grunde 
lediglich ein Besatzungsstatut ist, das als der Herrschaftswille der Siegermächte für Bürger des 

Deutschen Reichs ohne Rechtsverbindlichkeit ist; […]
die Bundesrepublik Deutschland kein Staat ist, sondern nur die Organisationsform einer Modalität 

(= Art und Weise/Bedingung) der Fremdherrschaft (OMF) über das Deutsche Volk, mithin ein 
Organ der Besatzungsmacht; das Verhältnis der OMF-Bundesrepublik Deutschland zum Deutschen 

Reich kein innerstaatsrechtliches, sondern ein völkerrechtliches Rechtsverhältnis zwischen 
Besatzungsmacht und besiegtem Kriegsgegner ist; die in Verhandlungen zwischen den USA und der 
Sowjetunion als Kriegsziel Nr. 1 festgeschriebene Abschaffung der völkischen Geschlossenheit des 

Deutschen Volkes gegen allgemein anerkannte Grundsätze des Völkerrechts. […]“
— Horst Karl August Lummert  (Jüdischer Publizist)

„Wir sind keine Mandanten des deutschen Volkes, wir haben den Auftrag von den Alliierten.”
— Konrad Adenauer, von 1949 bis 1963 erster Bundeskanzler der BRD

„1954 wurden die Pariser Verträge beschlossen, die das Besatzungsstatut aufgehoben haben. Weil 
Konrad Adenauer seiner Bevölkerung zeigen wollte, damit ist jetzt Schluss. Die USA wollten aber 
fast gleiche Rechte behalten wie vorher. Deshalb sind Geheimabkommen geschlossen worden, und 

die sind nicht einmal beim 2 plus 4 Vertrag aufgekündigt worden. Und darauf basiert das Ganze, 
auch dass sie Drohnen losschicken und auch die Tätigkeit der Geheimdienste. Wir müssen diese 

Geheimverträge kündigen, um die völlige Souveränität wieder herzustellen.“
— Gregor Gysi / Zu den Verträgen von 1954 und die 2 plus 4 Verträge von 1990

„Dieses Grundgesetz haben uns die Amerikaner, um es vorsichtig zu sagen, anempfohlen.
Man könnte auch sagen, auferlegt.“

— Willy Brandt, von 1969 bis 1974 der vierte Bundeskanzler der BRD
__________

Daniele Ganser, Schweizer Historiker, Energie- und Friedensforscher, sagte in einem Interview, 
dass er den „Deutsche Wirtschaftsnachrichten (DWN)“ gegeben hat, folgendes:

„Deutschland ist in der Nato ein Juniorpartner, weil die USA die Nato anführen. Aus Sicht der USA 
ist Deutschland ein besetztes Land. Das schmerzt natürlich, wenn man das so liest als deutscher 

Leser, ist aber trotzdem die derzeitige Situation. Sie haben amerikanische Stützpunkte in 
Deutschland und [mitunter] das Handy von Kanzlerin Merkel wird vom US-Militärgeheimdienst 

NSA abgehört. Und wenn die Amerikaner sagen: "Wir gehen an den Hindukusch", dann müssen die 
deutschen Soldaten losziehen und Afghanen erschießen, obschon sie mit denen zuvor noch nie ein 

Problem hatten. Das heißt, Deutschland hat hier leider die Position des Vasallen … (= in der 
Gefolgschaft eines Herrn, in dessen "Schutz" er sich begeben hat) … übernommen. 

Und man hat Mühe in Deutschland sich aus dieser Position zu befreien.“
__________
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„In der Zeit habe ich geschildert, wie dem frisch gewählten Bundeskanzler Willy Brandt bei 
Amtsantritt drei Briefe an die Botschafter der Westmächte zur Unterschrift vorgelegt wurden. 

Damit sollte er zustimmend bestätigen, was die Militärgouverneure in ihrem 
Genehmigungsschreiben zum Grundgesetz vom 12. Mai 1949 an verbindlichen Vorbehalten 

gemacht hatten. Als Inhaber der unkündbaren Siegerrechte für Deutschland als Ganzes und Berlin 
hatten sie diejenigen Artikel des Grundgesetzes suspendiert, also außer Kraft gesetzt, die sie als 

Einschränkung ihrer Hoheit verstanden.“
— Egon Bahr / Ehemaliger Bundesminister für besondere Aufgaben

(Im Oktober 2011 wiederholte Egon Bahr in der Jungen Freiheit die Tatsache der Kanzler-
Unterwerfung unter US-Hoheit)

> Egon Bahr 2009: „Brandt war empört, dass man von ihm verlangte, "einen solchen 
Unterwerfungsbrief" zu unterschreiben. Schließlich sei er als Bundeskanzler gewählt und seinem 

Amtseid verpflichtet. Die Botschafter könnten ihn wohl kaum absetzen! Da musste er sich belehren 
lassen … "Also habe auch er unterschrieben" – und er hat nie wieder darüber gesprochen.“,

so Egon Bahr in: Die Zeit, vom: 08.09.2009 <

Abschließendes Zitat hierzu:
„Die Menschen Deutschlands haben kein Recht auf Demokratie und freie

Marktwirtschaft in alle Ewigkeit.“
— Angela Merkel, vom: 05. Juli 2005

Weiteres unter der Quelle: https://www.neopresse.com/politik/dach/was-ist-deutschland-
souveraener-staat-oder-besetztes-land/ ; Wann fordert die zerbrechliche Lage ihren Tribut?

7X231) Quelle: http://artikel20gg.de/Texte/Carlo-Schmid-Grundsatzrede-zum-Grundgesetz.htm ;
Was heißt eigentlich: Grundgesetz?, Rede des Abgeordneten Dr. Carlo Schmid (SPD) im 
Parlamentarischen Rat am 8. September 1948
Oder: https://t.me/Freiheit369/114 
-----

Wenn man das alles so hört, eventuell sogar das erste Mal, wo doch die Medien und Politiker stets 
Gegenteiliges verkünden, siehe Quelle: 7X236) – BPK - Bundesregierung hat kein Interesse an 
Streichung der Feindstaatenklausel aus UN-Charta –, kann einem sicherlich klar werden, weshalb 
die Gegebenheiten der letzten Jahrzehnte sich so verhalten, wie sie sich verhalten (= Abgrenzung 
zum eigenen Volk, der eigenen [...wahren...] Vergangenheit und Geschichte, den eigenen Wurzeln, 
der eigenen Anbindung, der eigenen Kultur, den eigenen Werten, den eigenen Lebens- und 
Verhaltensweisen u. v. m.).
Die englische Sprache, die unsere nach und nach ersetzt, US-Kultur (= Halloween, Weihnachten u. 
Ä.), die unsere Vergangenheit austauscht, nachdem sie durch den Vatikan schon verändert und fehl-
christianisiert wurde. Film, Verhaltensweisen und Meinungen, die als Vorbildfunktion angenommen 
werden, Modeerscheinungen und Nachahmungen derer, Medizin- und Nahrungsverhalten derer, 
Werteverschiebung zu Besitz, Äußerlichkeiten (= Ego) oder materielles Denken und weitere 
Verhaltensweisen, die uns irgendwo, jedoch ständig unterschwellig erreichen, um dem nächsten 
Land dessen Größe, Wahrheit, Kultur, Geschichte, Eigenständigkeit, Souveränität/Freiheit, dessen 
Können und Würde zu nehmen. Es ist sicherlich nicht das amerikanische Volk! Es wird dieses,  
ebenso wie alle anderen Völker dieser Erde instrumentalisiert, nachdem volksnahe Könige und/oder 
Politiker, die ein „pro Volk“ (= pro ≙ für) Verhalten signalisierten, durch künstliche Übernahmen 
wie Krieg, Putsch oder medial gesteuerter Aufstände enthoben wurden, um durch korrupte und 
volksfremde Politdarsteller ersetzt zu werden, die eben all diese „neuen und tollen 
Lebensgewohnheiten“ einfließen lassen konnten, um dafür zu sensibilisieren, sich nun einem 
materiell/wirtschaftlich reichen und „zukunftsweisenden“ Land anzuschließen, das unterschwellig 
die eine Weltordnung in sich trägt, um die Agenden und deren System zu erhalten.
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Doch der Reichtum, von dem auch bei uns berichtet wird, ist rein wirtschaftlich betrachtet. 
Deutschlands Volk hingegen hält sich an einer Grenze auf, die Mangel und Zukunftsangst in deren 
Zustand hervorgehen lässt, betäubt und betrübt der sich wiederholenden Mitteilung, ein reiches 
Land zu sein. Unser Geld gelangt in weitaus andere Kanäle als für das Wohl des Volkes.

Ein Beitrag zu der darunter aufgezeigten Tabelle:
Quelle: YouTube: https://youtu.be/ekwbzVVxa2w , oder; Reupload 5/2017: EZB Studie - Die 
Deutschen sind die Ärmsten in Euro-Land

► Vergrößerter Ausschnitt der Grafik.

Quelle: FZB/F.A.Z. - Grafik Brocker.

Sie, wir, ja alle Menschen werden benötigt, um durch
 die implizierte Meinung und Annahme der
 Lebensweise das System zu festigen durch die Angst
 davon abzulassen, da man sich darin irgendwo selbst
bestärken muss, wo es kein anderer mehr tut, aber auch eine Armee wie anderswo zu errichten, die 
unter dieser Lüge und List ganze Nationen zu sich hin zwingt, ohne dass ihnen, sprich den Soldaten 
bewusst ist, in wessen Name sie sich durch programmierte Abhängigkeit zu Geld, Angst, Hörigkeit, 
Unwissenheit und Stand verkaufen. Jeder findet sich in einem System und seine Vorgaben und 
Gesetze ein, von denen er der installierten Meinung ist, etwas für Volk und Vaterland, für die 
Freiheit und das Wohl aller zu tun, wo doch eben genau für dieses Denken unterschwellig und 
tiefenpsychologisch ganz andere Grundsätze verpflichtend agieren, die sich durch die 
vorangegangenen Ereignisse und deren Blickwinkel nun ein ganz anderes Lebensmodell durch den 
unterschwelligen Zwang, die Sucht, die Abhängigkeit und Unkenntnis weitere Lebensmodelle und 
Verpflichtungen in sich tragen, die sich nicht natürlich auf das Leben auswirken, und lediglich 
durch einige wenige kontrolliert werden.
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Selbst Amerika und seine Verfassung, die einst für die Freiheit (...der Kolonialisten...) errichtet 
wurde, konnte durch List umgangen werden, um menschenverachtende Bankensysteme zu 
installieren (= FAD), die in alle Welt als Tochterfirmen in den LZBs (= Landeszentralbanken) 
verankert werden konnten, die durch weitere Machenschaften (= Logen, Orden u. a.) nach einiger 
Zeit und deren Einzug in die Politik so Zugriff auf Gesetzesänderungen vornehmen konnten, die 
nach und nach eben diese Freiheit raubten, und den Menschen heute als Person, Sache und 
Willensumsetzer, oder wie meinte es Bundeskanzler Olaf Scholz (SPD), als Versuchskaninchen 
ansehen/benutzen. Überall geschieht oder geschah das bereits so.

„Gib mir die Kontrolle über das Geld einer Nation und es interessiert mich nicht,
wer dessen Gesetze macht.”

— Mayer Amschel Rothschild (1744 bis 1812) (Gründer der Rothschild-Banken-Dynastie)
Heute weiß man, dass sie durch deren Politdarsteller durch den Bankeneinfluss die Gesetze machen.

Tauchen wir nun etwas tiefer, um kleinere Zusammenhänge zu verstehen, da Wörter und 
Bezeichnungen im Zusammenhang in deren Gesetzen oft eine andere Bedeutung erhalten.
Wie spielen und jonglieren sie mit Gesetzen und Begrifflichkeiten, um dem Menschen verschiedene 
Zustände und Meinungen nahezulegen. Z. B. Deutschland sei ein souveräner Rechtsstaat. 

    https://t.me/Freiheit369/277 < Videobeitrag hierzu!
> Mensch und Person?
Quelle: https://www.juraforum.de/forum/t/mensch-und-person.508595/ .

• Person:
(Latein persona = Die Maske, Rolle und Stellung des Schauspielers)
Person ist, wer Träger von Rechten und Pflichten sein kann.
Die Natürliche Person (BGB von 1900, §1) ist der Mensch, und zwar von der Vollendung 
seiner Geburt bis zu seinem Tod. (Doch der Mensch steht über dem Gesetz < Naturrecht)
Quelle: Vahlen Jura – Juristisches Wörterbuch – 15. Auflage

„Eine Natürliche Person oder physische Person ist der Mensch in seiner Rolle als 
Rechtssubjekt, das heißt Träger von Rechten und Pflichten. Im Gegensatz zur 
Natürlichen Person steht die juristische Person, häufig synonym gebraucht für 
Körperschaften, Vereine und Gesellschaften, eben als diese Sache, die auch so 
verwaltet und angesehen wird.“

Erläuterung:
Im Alltag würde ein Mensch sich selbst umgangssprachlich niemals als Person bezeichnen.
Das Rechtssystem jedoch definiert im Widerspruch dazu:

> „Die Natürliche Person ist der Mensch.“
> 2. „Nach vorherrschendem Sprachgebrauch werden als juristische Person nur 
Rechtspersonen bezeichnet, die keine Menschen sind (juristische Person im weiteren 
Sinn); ein (älteres) Synonym ist hierfür moralische Person.“
Quelle: https://de.wikipedia.org/wiki/Juristische_Person 

Es stellt sich die Frage, ob die Bezeichnung: „Natürliche Person ist der Mensch“, nur
einseitig besteht oder ob diese umkehrbar ist, zu: „Der Mensch ist die Natürliche Person 
nach dem BGB.“ Nein, so ist es nicht. Denn Gesetze wurden erschaffen, um zwischen dem 
Menschen und der Sache zu unterscheiden.

- Juristische Person = Sache > in Betreuung > ehemals bürgerlicher Tod > 
Bundesdeutsche Recht = EGBGB Artikel 10 > Entwertung 

- Natürliche Person = „Die Rechtsfähigkeit des Menschen …“ BGB §1 > Staatsan-
gehöriger > Deutsches Recht = EGBGB Artikel 5 Abs.1 Satz 2

> Selbst die Natürliche Person ist eine Fiktion, doch räumt sie in deren Welt 
und Wahrnehmung dem Menschen wieder Rechte als Mensch ein.
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Verordnung über Personalausweise, eID-Karten für Unionsbürger und Angehörige des 
Europäischen Wirtschaftsraums und den elektronischen Identitätsnachweis 

(Personalausweisverordnung - PAuswV)
§ 28 Antrag auf Erteilung einer Berechtigung für Vor-Ort-Diensteanbieter und sonstige 

Diensteanbieter

„(1) Der Antrag auf Erteilung einer Berechtigung nach § 21 Absatz 2 des 
Personalausweisgesetzes oder der Antrag auf Erteilung einer Vor-Ort-Berechtigung nach
§ 21a des Personalausweisgesetzes muss folgende Angaben enthalten:

1. Angaben, die zur Feststellung der Identität von juristischen und Natürlichen Personen 
notwendig sind,

a) bei Natürlichen Personen insbesondere der Familienname, die Vornamen, der Tag und der 
Ort der Geburt sowie die Anschrift der Hauptwohnung,

►Der Familienname ►Der Familienname
 weist mitunter die 
 Natürliche Person, sprich
 den Menschen aus.

- Die Sperrschrift weist
 die Natürliche Person aus.
- Die Sperrschrift weist 

b) bei juristischen Personen insbesondere der Name, die Anschrift des Sitzes, […]“

 ► Name, weist die juristische
 Person, also die Sache, aus.

 Im Verzeichnis der
 Staatsangehörigkeit nach
 dem Schlüssel des
 Statistischen Bundesamtes in
 KIDICAP besitzt jeder Staat
 eine dreistellige Nummer,
 Staatenschlüssel genannt.
 DEUTSCHland allerdings

 besitzt keine Nummer, sondern wird mit 000 beziffert.
---

Bemerkenswert ist in diesem Zusammenhang, dass sowohl im Grundgesetz Artikel 1 als 
auch in den Artikeln 1 und 2 der allgemeinen Erklärung der Menschenrechte der Begriff der 
Person nicht wörtlich in Erscheinung tritt. Für diesen Sachverhalt besteht Klärungsbedarf. 
Wieso bestimmt das Rechtssystem eine eigene fiktive „personale Beziehung“ zum 
Menschen? Wozu dient diese, wieso ist sie eigentlich erforderlich?
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Anmerkung:
Fiktion ist der Rechtssatz, der eine in Wahrheit nicht bestehende Tatsache als bestehend 
behandelt.

- Du merkst mein Freund, dass wir nun in einen Bereich eintauchten, der undeutlich und 
unklar zu greifen ist (,.. oder sein soll?). Doch ist es von Bedeutung, da wir alle unter einem 
solchen §-System gehalten/betreut, verwaltet und geführt werden. Diese „Rechte und 
Pflichten gehen uns sehr wohl an, da sie uns bestimmen und uns deren Weg anpassen.
Bis wir wieder zu freien Menschen werden können, auch wenn sich das verschoben anhören 
mag, sollten wir erst greifen dürfen, wie wir jetzt zu funktionieren haben und wie wir von 
den Lenkern in dieser §-Welt eingesetzt werden und wie wir, wobei ich es Dir schon 
mitteilte, vorerst die juristische zur Natürlichen Person erheben können.

> Der Staatsangehörigkeitsausweis
Derzeit ist die Masse der Menschen eine Sache und wird als juristische Person auch so 
geahndet. Denn jede Begrifflichkeit trägt zu der Welt bei, wie sie nun ist und zu sein scheint.

Weiter:
• Staat:

„Der Staat ist die auf Dauer berechnete Zusammenfassung einer größeren Anzahl von
Menschen auf einem Teil der Erdoberfläche.
Der Staat im engsten Sinne ist eine juristische Person des öffentlichen Rechts.“
Quelle: Vahlen Jura – Juristisches Wörterbuch – 15. Auflage
- Bist Du eine solche juristische Person, unterliegst Du ebenso den AGBs der Oberfläche des 
Landes. Auch, wenn die BRD nicht Rechtsnachfolger des Deutschen Reiches ist.

„Das Grundgesetz geht davon aus, "dass das Deutsche Reich den Zusammenbruch 
1945 überdauert hat und weder mit der Kapitulation noch durch Ausübung fremder 
Staatsgewalt in Deutschland durch die alliierten Okkupationsmächte noch später 
untergegangen ist". Mit der Errichtung der Bundesrepublik Deutschland wurde nicht 
ein neuer westdeutscher Staat gegründet, sondern "ein Teil Deutschlands neu 
organisiert […]. Die Bundesrepublik Deutschland ist also nicht Rechtsnachfolger des 
Deutschen Reiches, sondern als Staat identisch mit dem Staat "Deutsches
Reich", - in Bezug auf seine räumliche Ausdehnung allerdings "teilidentisch", sodass 
insoweit die Identität keine Ausschließlichkeit beansprucht.“

— Das Bundesverfassungsgericht und sein Urteil vom 21. Dezember 1972
(BVerfG, 1956-08-17, 1 BvB 2/51, BVerfGE 5, 85 <126)

Begehen wir eine Einlassung durch unsere juristische Person, deren Personalausweis und weiterer 
Verflechtungen wie die Anmeldung an einer Gemeinde (= Wohnhaft) u. w., so bleiben wir 
Personal(ausweis) dieser Treuhand- sowie Besatzungsverwaltung und deren vereinten 
Wirtschaftsgebietes (= GG Artikel 133 [Rechtsnachfolge der Verwaltung des vereinigten 
Wirtschaftsgebietes]:

„Der Bund tritt in die Rechte und Pflichten der Verwaltung des vereinigten 
Wirtschaftsgebietes ein.“)!
Die Natürliche Person hingegen befindet sich als Privatperson im Privatrecht.
So ist sie außerhalb des Rechtskreises, den sie bislang unwissentlich nutzte.
Da die Polizei und Co. sich im „Staatsdienst im öffentlichen sowie im privaten Recht“ 
befinden, haben sie (...eigentlich...) keinen rechtlichen Zugang mehr, bist Du eine Natürliche 
Person. Hier sind sie lediglich eine Art private Security des Systems, die durch eine 
„Amtshandlung“, die sie durch fehlendes (Völker)Recht nicht anwenden können, an einer 
Natürlichen Person, privat haftbar gemacht werden können (= BGB §§ 823, 839). Sollte ein 
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Mensch eine Straftat an Leib, Psyche und Leben Dritter begehen, wird und darf sie dennoch 
wirken, da Gewalt nicht akzeptabel ist und Vernunft vor Recht steht.
---

- Das Volk und deren Bürger bilden einen Staat. Nicht etwa eine Regierung!
Das ist wichtig zu wissen. Denn nach deren Reden dürfte man meinen, dass ein Staat ohne 
Regierung nichtig oder nicht erstellt, gegründet, errichtet oder organisiert werden kann.

Etwas zu der Begrifflichkeit > Bürger oder Einwohner:
Wer ist der Einwohner und wer der Bürger?
Einwohner = "DEUTSCH" < Personalausweis/Vermutung < In Betreuung

 Mit Schreiben vom 02. Mai 2017 Nr. 7-0141.5/16/1883/1:
Zu 3: „[…] Der deutsche Reisepass und Personalausweis sind kein Nachweis 
für die deutsche Staatsangehörigkeit, sie begründen nur eine Vermutung, dass 
der Inhaber die deutsche Staatsangehörigkeit besitzt.“

Wichtig!> https://t.me/Freiheit369/275 ׀ Und: https://t.me/Freiheit369/412 < Artikel 28
Oder:
„Ein Personalausweis oder ein deutscher Reisepass stellt keinen 
verbindlichen Nachweis für den Besitz der deutschen Staatsangehörigkeit dar. 
Müssen[/Wollen] Sie die deutsche Staatsangehörigkeit verbindlich 
nachweisen, können Sie einen Staatsangehörigkeitsausweis beantragen.“ 
Quelle: https://www.bundestag.de/presse/hib/565650-565650 . 
> https://youtu.be/sbWyn5kYYV4 ; Behandelt BRD Deutsche als Ausländer

Bürger = "Deutsche/r" < Staatsangehörigkeit durch Abstammung RuStAG 1913
 (Nochmals) BVerfGE 77, 137 – Teso Urteil, Absatz 58:
„Die vom Bundesverfassungsgericht ergangene Feststellung besagt klar und 
eindeutig, dass es nur eine gesetzliche deutsche Staatsangehörigkeit über das 
RuStAG 1913 vom 22.07.1913 geben kann.“

 Warum?: Die BRD ist kein Staat, sondern ein Handelskonstrukt 
und kann daher keine Staatsangehörigkeit vergeben. Lediglich durch 
Täuschung eine Art Attrappe erschaffen, die durch die Glaubhaft-
machung angenommen wird, was den Menschen jedoch in dessen 
Einlassung führt und so Zwang und Willen derer verhängt werden 
kann. > Imperialistisches System, um sich Menschen zu halten.

Einwohner =  Juristisch eine Sache mit Zugriff auf die AGBs der BRD < Einlassung
Bürger = Zugriff auf das BGB (= Bürgerliche Gesetzbuch) und Mensch < Selbstverantw.

Der Einwohner und dessen Meldepflicht:
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 Der Einwohner (juristische Person) und vermutete Deutsche mit einem 
Personalausweis ist den AGBs der BRD/Alliierten unterworfen und in deren 
Einlassung, welcher sich in Wohnhaft begibt/befindet.

Der Bürger und dessen Wohnsitz:

 Der Deutsche (Natürliche Person) durch Abstammung kann seinen 
Wohnsitz bekunden. Da die Behörden jedoch diese Möglichkeit nicht 
akzeptieren/zulassen, meldet man sich lieber ab, und begibt sich wieder in 
deren Wohnhaft und Einlassung.

• Staatsangehörigkeit:
Staatsangehörigkeit ist die „Mitgliedschaft eines Menschen“ in einem Staat.
Die deutsche Staatsangehörigkeit wird gemäß (Ru)StAG § 4.1 durch Abstammung/Geburt
(= Reichs- und Staatsangehörigkeitsgesetz) [ius sanguinis] mit dem Staatsangehörigkeits-
ausweis erworben. 

Merke Dir das bitte. Ich werde es nochmals im Verlauf wiedergeben, um Dich für 
Deine Staatsangehörigkeit zu interessieren. Zudem stellt dies mindestens einen 
Schutz Deines Eigentums dar.

Erläuterung:
Der Rechtserwerb durch Verleihung des Personen-Status ist eine Fiktion! Durch den Personen-
Status (Personalausweis) entsteht obligatorisch eine „personelle Beziehung“ zu der BRD 
(= Einlassung > Eigentum > Fremdverwaltet > Betreut > Entmündigt). Gleichzeitig verbunden mit 
einem Schuldverhältnis (= deren Staatsschulden) und der absoluten Unterworfenheit, Entmachtung, 
Entrechtung und Entmündigung gegenüber der BRD, deren Gewalt und deren „Gesetze“.

Hierzu:
– Römisches Recht –
Das römische Recht kennt folgende Begriffe zur Änderung oder Schmälerung des rechtlichen Status 
(capitis deminutio):
In diesem Fall wird Bezug auf die Schreibweise der Namen/NAMEN in Deinen/deren 
Ausweispapieren genommen (= EGBGB Artikel 10), die als absolutes Recht noch heute durch den 
Einzug des römischen Imperialismus die Rechte durch Bullen und Lehensrecht an Dir besitzen.

Hierzu verweise ich bereits auf die Quelle: 7X317) – Der Verlauf der Geschichte und die 
päpstlichen Bullen –, um auch hier wieder gewisse Zusammenhänge zu verstehen.

Ich möchte es Dir anhand von praktischen Beispielen verdeutlichen, um zu erkennen und zu 
verstehen, wie sich ein System durch mitunter die Namensgebung über andere Menschen setzen 
kann, ohne dass man dagegen etwas tun könnte, befindet man sich in deren „Sklavenrechtskreis“ 
und Einlassung durch den Personalausweis u. a:
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> capitis deminutio minima(als) als Wechsel in der Familienzugehörigkeit. Volle Rechte/alle 
Rechte, alle Bürger- und Familienrechte.

- Beispiel anhand der Schreibweise > Max Mustermann:
  ► Mein jetziger Staatsangehörigkeitsausweis und
 seine Natürliche Person (Ruf- und Familienname).

Familienname: B r o s i / M u s t e r m a n n, ist eine Schreibweise und nennt sich 
Sperrschrift. Die Sperrschrift definiert Dich als Natürliche Person durch ihren so 
mitgeteilten Familiennamen. Zudem ist der Familienname mit Sperrschrift nicht im 
Besitz der BRD und damit nicht in deren Betreuung. Es gibt auch die Schreibweise:
Brosi  oder  B r o s i , die diese Information beinhalten. Fett-geschrieben oder als 
Sperrschrift/Schreibschrift.

> capitis deminutio media(als) als Verlust des Bürgerrechts und der Familienzugehörigkeit.
- Beispiel: Max MUSTERMANN.

 ► Der Polizist wird durch dessen
 Schreibweise über den entmündigten Bürger
 gestellt. Erfragt er die Personalien zu Deiner
 juristischen Person, weiß er, dass er über
 Dich verfügen kann, da er nach Römischem
 Recht über Dir postiert wurde. Das Römische      

Recht wird immer noch im Jura-Studium   
gelehrt! Setzt sich ein Polizist jedoch über die 

Natürliche Person ohne Einlassung (= Wohnhaft/Personalausweis), so begeht er Willkür, da 
er so seinen Rechtskreis und Zuständigkeit verlässt. Doch da sein „Name“ weiterhin in 
Großbuchstaben verfasst wird, bleibt auch er an der Fessel des Systems. Das sollte der 
Polizist wissen, das er auch instrumentalisiert wird.

> Betrachte die Schreibweise seiner Namen.

Ein Dienstausweis ist kein Amtsausweis!

> capitis deminutio maxima als Verlust der Freiheit sowie des Bürgerrechts und der 
Familienzugehörigkeit. Unfreier oder Sklave von jemand, dem sämtliche Bürgerrechte aberkannt 
wurden; Verlust durch Schuldknechtschaft, Verurteilung zum Tod oder zur Zwangsarbeit, 
Kriegsgefangenschaft; Verlust der Freiheit, des Bürgerrechts und des Familienrechts.

> Eine Sache ohne Rechte. So kann an einem Menschen alles angewendet werden, sehen wir 
uns alleine unsere Kinder an, wie sie derzeit (= Corona) misshandelt werden.

- Beispiel durch diese Schreibweise > MAX MUSTERMANN:
 ► Mein damaliger Reisepass/Personalausweis und seine
 juristische entmündigte Person. Großschreibung aller 

Namensgebungen.

   
      Zum Vergleich (Staatsangehörigkeitsausweis):
      

◦ Quelle: https://de.wikipedia.org/wiki/Infamie .       > Unter: 2.1 Römisches Recht.

Kurz noch etwas Genaueres zu dem NAMEN einer Person, die einen zu deren Sache macht.
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> Handelsgesetzbuch § 17:
(1) Die Firma eines Kaufmanns ist der Name, unter dem er seine Geschäfte 
betreibt und die Unterschrift (...der Menschen...) abgibt.
(2) Ein Kaufmann kann unter seiner Firma klagen und verklagt werden.

> Bürgerliches Gesetzbuch § 90 [Begriff der Sache]:
Sachen im Sinne des Gesetzes sind nur körperliche Gegenstände.

> Einführungsgesetz BGB Artikel 10 [Name]:
(1) Der Name einer Person unterliegt dem Recht des Staates, dem die Person 
angehört.

> Personenstandsgesetz § 21 [Eintragung in das Geburtenregister]:
(3) Zum Geburtseintrag wird hingewiesen …

… 5. auf das Sachrecht, dem die Namensführung des Kindes unterliegt.
> § 28 (Personalausweisverordnung – PAuswV)

(1) Der Antrag auf Erteilung einer Berechtigung nach § 21 Absatz 2 des 
Personalausweisgesetzes oder der Antrag auf Erteilung einer Vor-Ort-Berechtigung 
nach § 21a des Personalausweisgesetzes muss folgende Angaben enthalten:
1. Angaben, die zur Feststellung der Identität von juristischen und natürlichen 
Personen notwendig sind;
a) bei Natürlichen Personen insbesondere der Familienname, die Vornamen, der Tag 
und der Ort der Geburt sowie die Anschrift der Hauptwohnung,
b) bei juristischen Personen insbesondere der Name, die Anschrift des Sitzes, die 
Rechtsform und die Bevollmächtigten; außerdem ist in diesem Fall eine Kopie des 
Handelsregisterauszugs oder der Errichtungsurkunde beizufügen;

> § 1 Ausweispflicht; Ausweisrecht (Personalausweisgesetz – PAuswG)
„(1) Deutsche im Sinne des Artikels 116 Abs. 1 des Grundgesetzes sind verpflichtet, 
einen gültigen Ausweis zu besitzen, …“
 Sie verschweigen den Tatbestand und begehen Rechtsbruch, da sie ihre eigenen 
Vorgaben/Gesetze nicht einhalten. Denn laut §1 PAuswG muss der Deutsche erst 
seine Staatsangehörigkeit nach Grundgesetz Artikel 116 nachweisen, bevor er einen 
Personalausweis erhalten würde. Doch so könnte der Deutsche seiner auferlegten 
Lüge und Bürde entkommen, da er durch Feststellung oder alleine durch die 
Tatsache und Recherche Deutscher zu sein, deren Staatssimulation, Rechtskreis und 
Absicht der Sklaverei verlassen könnte und somit ein Ende deren setzen würde.

So sollte die Frage aussehen, wenn man die richtige Antwort erhalten möchte:
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Und es folgt die richtige Antwort der Behörde:

 In diesem Fall dient die Unterschrift, die nur der Mensch abgeben kann, auf den 
sie keinen Zugriff hatten, zur Einlassung in die AGBs der BRD und deren Dritten. 
Denn wer einen SAA besitzt, benötigt keinen PA mehr, außer er benötigt das ein oder 
andere „Spielzeug“ derer. Benötigst Du doch für einen Vorgang einmal einen 
„Ausweis“, so empfehle ich dem vorläufigen Reisepass. Hierbei ist die Phantasie 
gefordert, um nicht auf den Regulären verwiesen zu werden.
Z. B. „Ich kann sehr kurzfristig eine Reise mit antreten. Doch diese beginnt in bereits 
(max.) 1-2 Tagen, da jemand ausgefallen ist. Stellen Sie mir hierzu den vorläufigen 
Reisepass aus.“

 Das erste Schreiben, dass Du bitte selbst verfassen und an Deine 
Gemeinde/Bürgerbüro versenden solltest, kann zudem dazu verwendet 
werden, möchtest Du Deinen Staatsangehörigkeitsausweis beantragen, 
und das Landratsamt möchte ein berechtigtes Interesse erfahren. Sie 
verweigern uns die Staatsangehörigkeit und geben diese neuerdings 
nur heraus, sollte ein berechtigtes Interesse angezeigt werden.
(Ich werde dieses Schreiben und Beispiel nochmals anbringen)

Kurz:
Der NAME in seiner juristischen/gesetzlichen angewendeten Form ist nicht der 
Mensch (Handelsgesetzbuch § 17 sowie BGB Artikel 10). Er wird als Sitz einer 
erzeugten Firma „angemeldet“ und ist somit ganz anders zu bewerten. Er enthält 
zudem einen Rechtskreis, der dem Handelsrecht und in unserem Fall einem besetzten 
Feindstaat zugeschrieben wird. Zudem ist die Firma eines Kaufmanns der Name der 
Person, nicht der Familienname, der die Natürliche Person ausweisen würde. Dieser 
wird nicht mehr auf rechtlicher Ebene verwendet, da er den Menschen darstellt, auf 
den die BRD-AGBs keinen Zugriff haben, da die BRD kein Staat, sondern eine 
Firma im Handels- und Seerecht darstellt. Da jedoch unter Täuschung der Deutsche 
deren Personalausweise führt, und somit auf diese Tatsache durch Unwissenheit und 
Verschleierung eingeht durch seine Unterschrift, die der Mensch der zukünftigen 
juristisch geführten Person und dessen Treuhänder abgibt, zählt somit: „Der Name 
einer Person unterliegt dem Recht des Staates, dem die Person angehört.“
So werden wir zu einer Sache, einem Firmenkonstrukt, auf das die BRD Zugriff 
erhält, indem sie nun als Treuhänder und Betreuer die Rechte an Deiner Person hat, 
die Du ihr durch Einlassung zugesichert hast. Nun wirst Du von ihnen betreut.
Zudem verwehrt sie Dir das Recht auf Deine wahre Staatsangehörigkeit, die 
fälschlicherweise nach Aussage derer bereits vergeben wurde, sieht man sich den 
Personalausweis an, mit der Bezeichnung: DEUTSCH.
Doch selbst das Bundesverfassungsgericht teilte mit:
BVerfGE 77, 137 – Teso Urteil, Absatz 58:
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„Die vom Bundesverfassungsgericht ergangene Feststellung besagt klar und 
eindeutig, dass es nur eine gesetzliche deutsche Staatsangehörigkeit über das 
RuStAG 1913 vom 22.07.1913 geben kann.“
- Somit ist die vermeintliche Staatsangehörigkeit der handelsrechtlichen 
Besatzungsverwaltung BRD > DEUTSCH, ein fiktives Erzeugnis, das der 
Täuschung unterliegt, um die Menschen zu handelsrechtlichen und staatenlosen 
Sachen[/Sklaven] zu erstellen/nutzen, indem sie durch Angst Hörigkeit einfordern.

Erläuterung:
Capitis deminutio (Latein), im römischen Recht diejenige Veränderung, welche eine Person in 
Ansehung ihrer bürgerlichen Rechtsfähigkeit erleidet. Während nämlich nach moderner 
Rechtsanschauung jeder Mensch als Rechtssubjekt, mithin als Person erscheint, war nach 
römischem Recht die volle Rechtsfähigkeit des Menschen durch das Vorhandensein dreier 
Eigenschaften bedingt. Es waren die nachfolgenden drei Hauptstufen (Status) der Persönlichkeit: 
libertas, civitas, familia (= Freiheit, römisches Bürgerrecht, Familienstand). Das heißt die Stellung 
im altrömischen Agnationsverband (= väterliche Gewalt). Die rechtliche Persönlichkeit, welche 
diesen Status gewährte, wurde als das Wesentliche des römischen Bürgers angesehen und jede 
Minderung oder Veränderung dieser als das Heraustreten aus dem darauf beruhenden Rechtskreis 
bezeichnet. Dabei wurden jene dreifachen Abstufungen des Personenstandes entsprechend auch in 
drei Grade unterschieden.

1) [MAX MUSTERMANN] Der Verlust der Freiheit (libertas), welcher namentlich durch 
Kriegsgefangenschaft (= Besatzungsrechte/Feindstaat) und durch die Verurteilung zum Tod 
(servitus poenae) (= zu vergleichen mit dem: bürgerlicher Tod) herbeigeführt wurde, zog den totalen 
Verlust der bürgerlichen Rechtsfähigkeit des dadurch Betroffenen nach sich. Derselbe erlitt dadurch 
eine maxima, er wurde zum Sklaven (servus) (= Firmeneigentum/unter Vormund/rechtlos) 
erniedrigt und fortan nur noch als Sache (= juristische Person/„… in Sachen“ = bei 
Gerichtsverfahren) betrachtet und behandelt. Hierauf beruhte im römischen Recht der Gegensatz 
zwischen Freien (liberi) und Sklaven (servi).

2) [max MUSTERMANN] Durch das Rechtsstück der Zivität … (= im röm. Rechte die Eigenschaft 
eines Staatsbürgers, Vollbürgers) … wurde der Unterschied zwischen römischen Bürgern und den 
sogenannten Peregrinen … (= den Bürgerschaftsfremden, den „Freien“ [= Staaten- oder 
Rechtlosen], der nicht das römische Bürgerrecht besaß und damit nicht römischer Bürger war) … 
begründet. Nur der römische Vollbürger (civis Romanus) hatte an den Rechtsinstituten des jus 
civile, des römisch-nationalen Rechts, wohin z. B. die väterliche Gewalt, das römische Dotalrecht 
… (= Mitgift oder Aussteuer, bezeichnet Vermögen in Form von Gütern und Hausrat) …, das 
Erbrecht und dergleichen gehörten, Anteil.
Der Nichtbürger, der Fremde (peregrinus), war lediglich vom Standpunkt des jus gentium (= Recht 
der Völker) aus, das heißt des Rechts, wie es allen Kulturvölkern gemeinsam ist, und nach den darin 
enthaltenen allgemeinen Prinzipien beurteilt und war der speziell römischen Rechte nicht teilhaftig 
(= rechtlos). Die Minderung der bürgerlichen Rechtsfähigkeit, welche durch den Verlust der Zivität, 
und zwar namentlich durch Auswanderung und infolge gewisser Strafen, z. B. der Deportation
(= Zwangsverschickung, Verschleppung, Verbannung), eintrat, wurde als media bezeichnet.

3) [max mustermann] Die minima endlich war durch das Heraustreten aus dem bisherigen 
Familienverband herbeigeführt. Die Stellung des freien Bürgers als Mitglied einer altrömischen 
familia (...oder eines Landes/Nation, welches das Römische Recht anwendet (= BRD) ...) war 
nämlich für die rechtliche Stellung desselben von großer Bedeutung, indem sich hierauf besonders 
das altzivile Intestaterbrecht … (= die beim Fehlen eines Testaments oder eines Erbvertrags 
eintretende gesetzliche Erbfolge wird als Intestaterbfolge bezeichnet) …  und der ganze Unterschied 
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zwischen Homines sui juris (= menschliches eigenes Rechts) und Homines alieni juris (= mensch-
liches fremdes Recht), zwischen selbständigen Hausvätern einerseits und den Hauskindern in 
väterlicher Gewalt anderseits, gründeten. So wichtig diese Unterscheidung der drei Status und die 
damit zusammenhängende Theorie von der im römischen Recht gewesen ist für das moderne 
Rechtsleben, in dem jeder Mensch als Person behandelt und auch der Fremde als Rechtssubjekt 
betrachtet werden, und in welchem der Gegensatz zwischen Freien und Unfreien heute noch in 
seiner Anwendung ist, da das römische Recht bis dato anerkannt blieb. 
-----

Hier möchte ich Dir ein Schriftstück mitteilen, das die Situation zusammenfasst und so als eine zu 
diesem Thema, „weiterführende Erläuterung“ angesehen werden darf:

Capitis deminutio maxima oder der Bürgerliche Tod (= heute Betreuung) durch Antrag auf
Personalausweis sowie Wohnhaft der BrinD.

Quelle: YouTube: https://youtu.be/rCsrnmDRjGA?feature=shared , oder: Der Bürgerliche Tod - 
Unsere Geschichte (Teil 1) [ZDF sagt natürlich nicht, das wir seit 1918 besetzt sind.]

> Desinformanten argumentieren gerne damit, dass im Personalausweis die Buchstaben großge-
schrieben werden, wegen der besseren Lesbarkeit, das steht auch so im Handbuch, ist nur ein 
Vorwand. Denn warum werden diese im Staatsangehörigkeitsausweis klein geschrieben? <

„Der ein oder andere wird diesen Begriff schon irgendwo gelesen oder gehört haben, ohne sich 
darüber Gedanken gemacht zu haben. Der Begriff gehört zum Römischen Recht und bezeichnet den
rechtlichen Status einer Person oder Personengruppe. Man wird sich fragen: Was haben wir heute 
noch mit dem Römischen Recht zu tun? Erstaunlicherweise ist gerade das deutsche BGB 
(Bürgerliches Gesetzbuch) stark vom Römischen Recht geprägt und daher ist es nicht 
verwunderlich, dass das Römische Recht heute noch als Wahlfach bei der juristischen Ausbildung 
angeboten wird. Man unterscheidet zwischen den Begriffen;

• capitis deminutio minima - als Wechsel in der Familienzugehörigkeit
• capitis deminutio media - als Verlust des Bürgerrechts und der Familienzugehörigkeit
• capitis deminutio maxima - als Verlust der Freiheit, des Bürgerrechtes und der 

           Familienzugehörigkeit

Die lateinischen Worte bedeuten übersetzt: capitis = des Hauptes, deminutio = Verminderung oder
Schmälerung, minima = kleine, media = mittlere, maxima = größte oder eben maximale 
Verminderung. Und was hat das alles mit uns zu tun? Das gilt es herauszufinden.
Zunächst können wir feststellen, dass im Grundgesetz für die Bundesrepublik Deutschland nicht die
Rede ist von Bürgern, sondern von Bewohnern/Einwohnern. Wie kann das sein? In der Regel 
spricht man auch von Staatsbürgern, die entsprechende bürgerliche Rechte und Pflichten haben und 
demnach Bürger eines bestimmten Staates sind. Auf kommunaler Ebene werden auch Ausländer als 
Bürger bezeichnet, weil ihnen ein Wahlrecht zugestanden wird. Inzwischen ist allseits bekannt, dass 
es eine Staatsangehörigkeit zur Bundesrepublik Deutschland nicht gibt, demnach kann es ebenso 
keine Staatsbürger geben, selbst wenn wir alle umgangssprachlich so bezeichnet werden. Was ist 
also passiert?

Du ahnst es schon, dass wir alle im Status capitis deminutio maxima einzuordnen sind. 
Aber warum ist das so?

Diesen Zustand haben wir Adolf Hitler von 1934 zu verdanken. Die Staatsangehörigkeit in den 
Bundesländern wurde dadurch aufgelöst und zur direkten (= unmittelbaren) Reichsangehörigkeit
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(= 3. Reich) zusammengefasst, welche sich heute als die: deutsche Staatsangehörigkeit => 
DEUTSCH von 1934 bis dato ausweist.
Wir erinnern uns, da gab es zuvor die Bundesstaaten(-länder): Königreich Preußen, Königreich 
Bayern, Großherzogtum Hessen, Königreich Sachsen, usw., die alle selbstständige Staaten waren 
und keine Bundesländer, wie wir sie heute kennen. Grundsätzlich ist gegen eine Neuorganisation 
eines oder mehrerer Staaten nichts einzuwenden, solange dies demokratisch und im Einvernehmen 
aller Beteiligten geschieht. Leider war dem nicht so, Hitler war kein Demokrat, wie wir wissen.
Dieses Vorgehen Hitlers, das heute als Verstoß gegen die Menschenrechte gewertet wird, machte 
auf einen Schlag alle Deutschen zu Staatenlosen. Da gab es doch aber noch die Staatsangehörigkeit 
zum Deutschen Reich, wird man einwenden. Stimmt, aber die hatten auch die deutschen Kolonien 
wie Kamerun, Namibia oder Togo, die nach dem 1. Weltkrieg zurückgegeben wurden. Dem Reich 
zugerechnet zu werden, setzte also nicht voraus, dass man Deutscher oder Deutsche sein musste.
Natürlich musste das Staatsangehörigkeitsgesetz, das von vor 1913 stammte, geändert werden, weil 
es eben keine Kolonien mehr gab. Aber es bleibt eine Tatsache, dass Hitler den Deutschen die 
Staatsangehörigkeit entzogen hat, wodurch alle den Status von Ausländern bekamen und zur 
juristischen Person wurden, entsprechend dem römischen Recht, capitis deminutio maxima, den 
bürgerlichen Tod erleiden und hinnehmen mussten.
So haben wir es auch Hitler zu "verdanken", dass wir alle die Staatsangehörigkeit "DEUTSCH" 
"genießen" dürfen. Es fällt auf, dass im Personalausweis auch heute noch unter Staatsangehörigkeit: 
"DEUTSCH" zu lesen ist? Wenn man vermutet, dass der Status, den Hitler den Deutschen gegeben 
hat, auch heute noch gültig ist. Schau Dir Deinen Personalausweis an, was fällt Dir auf? Bist Du 
Personal und wenn ja, von wem? Es gibt einige Zeitgenossen, die das Wort Personalausweis damit 
erklären, weil hier eben die Personalien einer Person erfasst sind, aber die Ausweispflicht bezieht 
sich auf eine bestimmte Person, der richtige Ausdruck wäre daher Personenausweis, oder wenn 
schon Personalien, dann eben Personalienausweis.

Hier wird die deutsche Sprache missbraucht, um Verwirrung unter den Menschen zu stiften, was
gottlob nicht mehr gelingt. Der Ausdruck: Personalausweis kann getrost wörtlich genommen 
werden, weil die Bundesrepublik Deutschland zwar staatliche Strukturen aufgebaut hat, sie aber 
kein Staat ist wie hier wahrzunehmen ist. Hier ist festzustellen, dass anstatt Familienname nur 
dessen juristischer NAME aufgedruckt wird, ein himmelweiter Unterschied, da das Wort NAME 
sich ebenso auf Gegenstände oder Sachen anwenden lässt. Dies weist die unterschwellige 
Einlassung zu deren System aus. Vor deutschen Gerichten ist es üblich, "in Sachen" zu verhandeln, 
entsprechend sind die Anklageschriften formuliert. Der Familienname dagegen ermöglicht eine 
klare Zuordnung zu einer bestimmten Familie. Die Umgangssprache lässt viele Ausdrücke zu, aber 
sie hat nichts in sogenannten amtlichen Dokumenten zu suchen. Stell Dir Gesetzte vor, die 
Umgangssprache für rechtlich relevante Texte zulassen, eine Katastrophe, dies gilt auch für 
Ausweisdokumente.

Die Schreibweise ihres Namens auf dem Personalausweis, der in der Regel komplett in 
Großbuchstaben aufgedruckt ist, beinhaltet den Status des Ausweisinhabers, diesen Trick wandten 
schon die Römer an, um anhand der Schreibweise den Personenstatus z. B. eines Sklaven erkennen 
zu können. Alles Zufall, hört man da immer wieder, oder auch das Argument, der Ausweis wäre 
anders nicht maschinenlesbar, was natürlich Unsinn ist.
Man kann das hier Geschriebene überprüfen, wenn man eine Ehe mit einem ausländischen Partner 
eingegangen ist und dieser seine eigene Staatsangehörigkeit beibehalten hat. In diesem Fall liegt 
eine Aufenthaltsgenehmigung vor, in der der Familienname des Inhabers normal, also lediglich mit 
großem Anfangsbuchstaben, geschrieben ist (gilt nicht für alle Länder), der Familienname des 
deutschen Ehepartners dagegen durchgängig in Großbuchstaben. Zufall?
Wir alle sind Menschen und logischerweise Natürliche Personen, denen jedoch eine fiktive, 
juristische Person, eine Art Strohmann vorgeschaltet wurde durch unsere eigene Unterschrift auf 
den Antrag für den Personalausweis, keine Spur von Aufklärung. Welche Konsequenzen dies für 
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den Einzelnen hat, sind doch diejenigen, die diese Anträge bearbeiten, in der gleichen Situation wie 
der Antragsteller? So etwas nennt man arglistige Täuschung, vor allem dann, wenn einem mit 
Strafen gedroht wird.
Wir befinden uns also immer noch in dem Zustand, den Hitler unseren Eltern und Großeltern 
oktroyiert hat, sind im Grunde "Nazi-Infizierte" durch Abstammung, dies gilt es zu ändern, oder 
können wir uns so viel Gleichgültigkeit gegenüber unserer Vergangenheit leisten?
Eines sollte jeder bedenken. Vor 120 Jahren war es um die Bürgerrechte der Deutschen besser 
bestellt als heute, den bürgerlichen Tod gab es nicht, er war per Gesetz ausgeschlossen, es gab 
souveräne Staaten mit Menschen, nicht mit „Strohmännern“. Wie heißt es doch gleich in der
Haager Landkriegsordnung im § 24: „Kriegslisten sind erlaubt“.
Das ist es, was wir zur Kenntnis nehmen müssen. […]“
-----

Eine weitere Frage nebenher. Quelle: https://www.gutefrage.net/frage/warum-ist-auf-dem-brd-
reisepass-vorne-der-reichsadler-und-innen-ein-adler-mit-je-sieben-federn . Nazi-Adler in der BRD?

◦ Darum Name, anstelle von Familienname!
- Im Handelsgesetzbuch § 17 heißt es:
(1) Die Firma eines Kaufmannes ist der Name, unter dem er sein Geschäft betreibt und die 
Unterschrift abgibt.
(2) Ein Kaufmann kann unter seiner Firma klagen und verklagt werden (= BRD-Firmen-AGBs).
- Da Du den Personalausweis (...unwissend...) annimmst und durch Deine Unterschrift bestätigst, 
das Du nun Teil dieser und derer Gesetzgebung/Rechtskreis bist, fällst Du unter das Handels- und 
Seerecht, das kein Staatsrecht und Menschenrecht vorsieht und auf „Raub“ aus ist.
Du wirst wie eine Sache, – in Sachen … – verwaltet/betreut.
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◦ Sollte Dein Name in Deinen Ausweispapieren in Großbuchstaben geschrieben sein
(= capitis deminutio maxima), was es ist, wird Dir noch heute Dein Leben diktiert, da 
Deutschland durch mindestens die beiden Staatsstreiche des 1. und 2. WK, die Abermillionen 
Menschen das Leben kosteten sowie das benannte Reichskonkordat von 1933 das Recht auf Freiheit 
unwissentlich (= da man das Wissen erlangen könnte) verwehrten, auch wenn das „Brot und 
Spiele“-Milieu und die Urlaube ein anderes Bild erzeugen möchten, da wir wieder dem Vatikan 
unterliegen und die Alliierten hoheitliche Rechte anwenden, solange das deutsche Volk ungeprüft 
deren Meinung beipflichtet. Denn der Begriff: Freiheit, als souveränes Menschenrecht mit Recht 
auf Rechte und Leben, kann erst wieder erreicht werden, indem wir der Unabhängigkeit der 
Hochfinanz und deren Weltwirtschaftssystem gewichen sind sowie der Alliierten und deren 
Gesetzgebung durch die römisch-katholische Kirche (= deren Bullen), um aus dieser Kontrolle und 
Unterwerfung eine Verfassung aus dem Deutschen Volk zu gründen. ♥

Denn somit würde das andauernde Recht Dritter … (= Alliierte und deren Gesetze für die BRinD 
und das römisch-katholische Recht sowie das Interesse weniger Familien und Logen) … und deren 
Grundgesetz für die BRinD, die Besatzungsstatuten und -rechte, der kirchliche Anspruch auf Lehen 
und seine Gesetze … (= See- und Handelsrecht sowie der bürgerliche Tod [= Französisch: „mort 
civile“], das bedeutet den Verlust der persönlichen Rechtsfähigkeit) …, die den Mensch zu ihrem 
Objekt ohne Leben erstellen, wieder entnommen werden und Deutschland könnte seit der 
Belagerung und Infiltration, die nicht geringer mit der Besetzung der Römer im Jahre 55 vor Christi 
(...nach deren Geschichtsschreibung...) begann, da die Geschichte der Römer in Germanien diese 
Zeitspanne umfasst, denn da setzte Caesar erstmals mit Truppen über den Rhein, wieder nach über 
2000 Jahren souverän werden, um Gottes Gnaden auf Erden zu erfüllen und seine Kraft wieder 
aufnehmen zu dürfen, um wahrlich Großes entstehen zu lassen. ♥

Als höchst persönliches Recht 
setzt die Mitgliedschaft eine 
Erklärung voraus, Mitglied sein 
zu wollen. Die Erschaffung der 
juristischen Person erfolgt aber 
durch einen unkenntlichen 
Verwaltungsakt, in Unkenntnis 
der wahren Rechtslage und 
fehlender Willenserklärung.
Sie basiert (...de facto...) auf 
Täuschung und Unwissenheit, da 
sie bei Kenntnis des Sachverhalts 
nicht, oder nicht in diesem 
Umfang, abgenommen werden 
würde, würde der Mensch 
darüber in Kenntnis gesetzt 
werden, welche Einbußen man 
an ihm vornehme.

Fakt ist: Kein Staat und kein 
staatliches Verwaltungsorgan hat 
das Recht, über den Menschen 
nach BGB §1 Autorität 
auszuüben, ohne sich damit 
strafbar zu machen nach 
Völkerrecht!

 In Gelb: „Die volle Rechtsfähigkeit gilt in Deutschland allerdings nur für deutsche Staatsangehörige.“
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Hat der Mensch wieder seine Natürliche Person erlangt (= über SAA), indem er so wieder Zugriff 
auf das BGB von 1900 findet, was ihn nach § 1 … (= [Beginn der Rechtsfähigkeit]; „Die 
Rechtsfähigkeit des Menschen beginnt mit der Vollendung der Geburt.“) … „zu einem Menschen 
macht (= Rechte eines Menschen)“, so darf er nicht mehr als Objekte (Urteil BverfG, 1 BvR, 
https://www.wirtschafts-lehre.de/rechtsfaehigkeit.html , 357/05) behandelt/angesehen werden. 
Alle anderen Menschen unterliegen der juristischen Person und dem bürgerlichen Tod und sind 
somit antastbar als Sache vor ihrer Verwaltung (= BRD) und deren AGBs in deren Betreuung.

Daher wurde ein Verwaltungsakt errichtet, der durch den bürgerlichen Tod und die Entwertung des 
menschlichen Rechtes die juristische Person hervorbrachte, auf die unter Einlassung vollumfänglich 
zugegriffen werden kann.
Enteignungen, Zwangsversteigerungen, Pfändung, kein staatlicher Richter u. Ä. können zur 
Anwendung kommen, ist der Mensch in seinen Rechten als Mensch enthoben worden. 

> Wie eine Staatsangehörigkeit sich dahingehend auswirken könnte: 
Abbildung: https://t.me/Freiheit369/249  = "Ein bisschen Frieden dank der Landkriegsordnung" ; 
Denn die Haager Landkriegsordnung (HLKO) besagt für Deutsche nach RuStAG 1913 §4.1 ius 

sanguinis: Artikel 46: Das Privateigentum darf nicht eingezogen werden. 
Artikel 47: Die Plünderung ist ausdrücklich untersagt. <

Ein, wie man so schön sagt, offenes Geheimnis verwehrt uns den Zugang zu Recht und seiner 
Menschlichkeit. Es könnte alles überprüft werden. Doch Angst, Meinungsmache, Unwissenheit, 
Abhängigkeit, Trägheit, Sucht, Arbeit/Stress und andere Faktoren halten einen leichten Schleier 
über dieses Wissen, das jedoch überall verteilt wurde, um sich durch den Arbeitsaufwand alles 
zusammenzutragen, einen Teil seiner „Freiheit“ vorerst opfert, um sie dadurch erstmals zu erhalten. 
Doch findest Du wieder diesen roten Faden, wieder sich alles verändern können. Für alle! ♥
---

UN Resolution 217 A (III) - Artikeln Ziffer 3, 4 und 6:
3. Jeder hat das Recht auf Leben, Freiheit und Sicherheit.

> Doch zumeist hört man nur etwas von militärischer Sicherheit, die doch insgeheim wieder 
nur für die politische Sicherheit sorgt, welche wiederum für die industrielle Sicherheit steht, 
um die Sicherheit der religiösen Führer und der Eliten zu sichern.

4. Niemand darf in Sklaverei oder Leibeigenschaft gehalten werden; Sklaverei und   
    Sklavenhandel in allen ihren Formen sind verboten.

 Die Sklaverei in dem uns bekannten Sinn ist nicht ersichtlich. Doch findet man diese 
Anknüpfung in deren Gesetzen, die auf uns wirken. Steuern, Einhaltung deren Vorgaben, 
Abgaben, Pfändungen, Strafen/Haft, Unterwerfung u. v. a. weisen darauf hin.

6. Jeder hat das Recht, überall als rechtsfähig anerkannt zu werden.
  - Allgemeine Erklärung der Menschenrechte - Resolution 217 A (III)

Die UN Charta für Menschenrechte ermächtigt jeden Einzelnen, sich selbst als freien Menschen, als 
souverän und geistig-sittliches Wesen zu bezeichnen. Die Grundrechte binden Gesetzgebung, 
vollziehende Gewalt und Rechtsprechung als unmittelbar gültiges Recht. (Grundgesetz Artikel 1 
Absatz 3)

Hierzu:
Es ist ein signifikanter Unterschied, ob etwas geltendes Recht oder gültiges Recht besitzt! 
> Geltendes Recht darf auch als Gewohnheitsrecht angesehen werden.
Geltendes Recht ist eine Namensgebung, die angewendet wird, um den Schein eines z. B. 
Rechtsstaates zu errichten, besitzt jedoch keine Gültigkeit, außer man ist deren AGBs 
unterlegen, indem man nichts von dieser Täuschung weiß und das System durch Wahlen 
legitimiert und ihm zustimmt durch z. B. Einlassung eines Personalausweises oder durch 
Verbleib in deren Rechtskreis (= juristische Person in deren Wohnhaft/Handelsrecht).
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> Gültiges Recht hingegen ist völkerrechtlich gültig. So auch das Reichsgesetz nach § 4.1 
RuStAG von 1913. Daher ist es ja so wichtig, den Staatsangehörigkeitsausweis zu
beantragen/besitzen, da man sich so wieder den Zugang zu gültigem Recht sichert und somit 
dieses menschenverachtende System der BRD verlässt. Wird keine Willkür angewendet.
Ein Gleichnis hierzu:
Ist ein Produkt dermatologisch getestet oder hat es dermatologisch erfolgreich bestanden?
Auf vielen Verpackungen steht: „Dermatologisch getestet“, um ein gutes Gefühl bei dem 
Verbraucher zu hinterlassen. Das ist eine Floskel und erhält somit eher einen dekorativen 
Charakter, wo hingegen die Aufschrift: „Dermatologisch erfolgreich bestanden“, klar 
darlegt, dass es frei von unliebsamen Problemen ist.
---

• Grundrechte:
Grundrechte sind die in den Verfassungen der jeweiligen Staaten aufgelisteten staatlich garantierten 
Freiheitsrechte des Individuums (= für Menschen, nicht Personen) gegenüber der Staatsmacht. 
Grundrechte strahlen als Wertordnung auf das gesamte Recht aus.

• Grundrechtsfähigkeit und Grundrechtsmündigkeit:
Grundrechtsfähigkeit besteht beim Menschen von der Geburt an.
(Wurde dieser Mensch jedoch seiner juristischen Person unterzogen [= Geburtsurkunde, der einen 
internen Vertrag darstellt], so kann der Anspruch versiegen.)
Sie steht nicht dem Staatsorgan Staatsanwaltschaft als Strafverfolgungsorgan zu.
- Quelle: Vahlen Jura – Juristisches Wörterbuch – 15. Auflage

Auflage Grundrechtsmündigkeit ist die Fähigkeit des Menschen, Grundrechte selbständig geltend 
zu machen.

Auflage Erläuterung:
Gemäß Grundgesetz Artikel 19 [Einschränkung von Grundrechten – Rechtsweg] (4) hat jeder 
Grundrechtsträger (der Mensch) bei Verletzung seiner Rechte durch die öffentliche Gewalt das 
Recht auf Inanspruchnahme der Gerichte nach dem GG Artikel 101 [Unzulässigkeit von 
Ausnahmegerichten] + GG Artikel 103 [Grundrechte vor Gericht] (1).

• Durchsetzung der Grundrechte:
Die persönlichen Grundrechte müssen gegen die Interessen der jeweils Herrschenden 
durchgesetzt werden. < !
Quelle: Bundeszentrale für politische Bildung

Fortlaufende Aufgliederung in der Quelle:
https://deutschermensch.files.wordpress.com/2016/01/jurist-definitionen-rechtstheoretischer-
aufsatz.pdf ; Juristische Wortbedeutungen und Fachbegriffe
-----

• Bayrische Verfassung: Artikel 6, (1) – (2)
(1) Die Staatsangehörigkeit wird nur erworben

1. durch Geburt;
2. durch Legitimation geltenden Rechts;
3. durch Eheschließung geltenden Rechts;
4. durch Einbürgerung geltenden Rechts.

(2) Die Staatsangehörigkeit kann nicht aberkannt werden.
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Einige Beiträge dazu, um Dir einige wichtige Eckdaten für die benannten komplexen 
Zusammenhänge zukommen zu lassen:
7X232) Quelle: YouTube: https://youtu.be/kR_vccEB7ck , oder; Staatsangehörigkeit - Gelber 
Schein... Reiner Oberüber 21.3.2015
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X232)-Staatsangeh%C3%B6rigkeit---Gelber-
Schein...-Reiner-Ober%C3%BCber-bei-Jo-Conrad-_-Bewusst.TV-21.3.2015:c

7X233) Quelle: YouTube: https://youtu.be/FbS8rZiyX5I , oder; Staatsangehörigkeit verstehen - 
Matthias Weidner | 14.12.2015
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X233)-Staatsangeh%C3%B6rigkeit-verstehen---
Matthias-Weidner-_Bewusst.TV---14.12.2015:6

7X234) Quelle: https://www.bewusst-hand  eln.eu/staatsangehoerigkeitsausweis  /  
Oder: https://t.me/Freiheit369/115

Der Landkreis Augsburg schrieb dazu:
Ich wiederhole:
„Ein Personalausweis oder ein deutscher Reisepass stellt keinen verbindlichen Nachweis 
für den Besitz der deutschen Staatsangehörigkeit dar. Müssen Sie die deutsche 
Staatsangehörigkeit verbindlich nachweisen, können Sie einen Staatsangehörigkeitsausweis 
beantragen.“

Quelle: Landkreis Coburg

Die Landesregierung Baden-Württembergs erklärte in einem Schreiben:
„[…] dass nur der Staatsangehörigkeitsausweis die deutsche Staatsangehörigkeit verbindlich 
nachweist.“

Oder:
3. Teil: Familienbuch § 232 Eintragung in die Spalte 7 bei Anlehnung (2) 1:
„Die Deutsche Staatsangehörigkeit kann nur durch eine Staatsangehörigkeitsurkunde 
(Staatsangehörigkeitsausweis, Heimatschein) oder durch eine Einbürgerungsurkunde 
nachgewiesen werden.

Der Vermerk lautet z. B.:
„Deutscher Staatsangehöriger, StAAusw. des Reg. Präs. In Hannover 
vom 10. Januar 1964. Den ……………… der Standesbeamte N. […]“
- PStG § 12 Abs. 2 Nr. 3 / PStG § 70 Nr. 5

Was bedeutet dies dann für den Großteil der Menschen in diesem Land, die nicht einen 
solchen Ausweis besitzt, jedoch Deutsche nach Abstammung wären/sind?
Wie sieht es dann mit der Rechtmäßigkeit der Wahlen in Deutschland aus, lässt man vorerst 
außer Acht, dass seit 1956 das Wahlrecht keine Gültigkeit mehr besitzt und nur zur 
Täuschung aufrechterhalten wird? (Urteil vom 25.07.2012 - 2 BvE 9/11 )
> Die Wahlen dienen lediglich dem Zweck, die Regierung/Alliierten zu legitimieren, indem 
erkannt wird, dass sich das deutsche Volk nicht darüber in Kenntnis gesetzt hat, sich über die 
Zustände, die geschichtlichen Ereignisse (= Besatzung) sowie sich für ihr Recht (= BGB von 
1900 und GG Artikel 146/Verfassung) zu interessieren (= Begründungen wurden genannt).
Denn so zeigen die Menschen auf, die Verantwortung weiter abgeben zu wollen.
Es spielt erst eine Rolle, ob die Wahlen rechtens sind oder nicht, wird dies durch die 
deutsche Mehrheit in Frage gestellt.

„Wenn Wahlen irgendeine Bedeutung hätten, würde man uns nicht erlauben, sie abzuhalten.“
— Mark Twain, amerikanischer Schriftsteller
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Denn mindestens durch die Täuschung des Wahlrechts erhält jeder nach einer Standzeit von 
8 Jahren in der BRD einem Personalausweis und somit das Recht, Teil dieser Oberfläche 
(BRinD) zu sein und sie mit nach seinen Interessen zu gestalten, möchte man meinen. Wenn 
zudem die Interessen der Regierung auf einen Vielvölkerstaat ausgerichtet werden, ist es 
nicht schwer von der Hand zu weisen, welches Interesse wirklich angestrebt wird, wo doch 
eigentlich nur Deutsche, die sich durch den SAA/GS (= Staatsangehörigkeitsausweis/Gelber 
Schein) durch Abstammung (Ru)StAG § 4.1 ausweisen können, einzig das Recht auf Wahlen 
in ihrer Heimat haben.
Zudem befinden sie sich ohne den SAA/GS in dem Rechtskreis der Besatzer, oder einfacher, 
in dem Rechtskreis, welchen Adolf Hitler erstellte, um den Menschen auf rechtlicher Ebene 
Untertan zu machen > Staatenlos. Die BRD ist auf den Grundpfeilern des 3. Reiches 
errichtet worden. Daher wendet sie Gesetze immer noch gegen den Menschen an und 
verwendet seine juristische Person, welche sich signifikant von der Natürlichen 
unterscheidet, nach Ansicht des Menschen- und Völkerrechts!
§1 BGB … (= § 1 BGB; Beginn der Rechtsfähigkeit; „Die Rechtsfähigkeit des Menschen 
beginnt mit der Vollendung der Geburt.“) …, mit dem Erhalt des SAA weist darauf hin, sich 
als Natürliche Person auszeichnen zu dürfen, welche wieder den Rechtskreis im Staatsrecht 
einnimmt, von vor 1913, und sich so aus den Gesetzen des 3. Reiches und weiteren bis heute 
angewendeten Gesetze der BRD deutlich ausgrenzt.

Weiter:
Nach der Kapitulation der Deutschen Wehrmacht wurden durch die (USA) Alliierten die 

sogenannten SHAEF-Gesetze gegen Deutschland erlassen.
> Unzählige Mitteilungen der Mainstream wurden drüber verhängt, dass es diese nicht mehr gebe.
Ich verweise hierzu als fundamentalen Beweis zu allen Informationen von Dr. Matthes Haug und 

seinem in Kürze mitgeteiltem Buch: Das Deutsche Reich 1871 bis heute – Rechtliche und 
historische Grundlagen - Erfahrungsberichte im Umgang mit Behörden - Chancen und 

Möglichkeiten für unsere Zukunft –. Über 50 Gerichtsverhandlungen konnten zu eigenen Gunsten 
bestritten werden, alleine mit der Begründung und dem Hindeuten, dass das Alliierten-Recht über 
die SHAEF-Administratur weiterhin Bestand findet. Dort zeigt sich deutlich ab, dass durch dieses 

Wissen und die Inbezugnahme dieser Informationen nicht geltendes BRD-Recht, sondern weiterhin 
„gültiges“ US-Alliierten-Recht angewendet wird (,..wo auch dieses völkerrechtlich versagt).

Wie sonst könnte man Völker ihrer selbst berauben? <

SMAD Befehl:
SHAEF ist die Abkürzung für: Supreme Headquarters Allied Expeditionary Forces

(Expeditionary = schnell, rasch, prompt, eine Expedition betreffen)
von: 14. Juli 1945

Militärregierung – Deutschland
Kontrollgebiet des Obersten Befehlshabers

(B E S A T Z U N G S R E C H T)
SAMMLUNG der Gesetze, Verordnungen, Anweisungen und Anordnungen der

Militärregierung – Deutschland

7X235) Quelle: PDF: https://reichsamt.info/justizamt/vorlagen/SHAEF_Militaergesetze.pdf .
Oder: https://t.me/Freiheit369/116 
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(Auch das...) Gesetz Nr. 52
Sperre und Beaufsichtigung von Vermögen

Artikel l - Arten von Vermögen
Gesetz Nr. 52 Sperre und Kontrolle von Vermögen in dem besetzten Gebiet Deutschland.
„Im Sinne dieses Gesetzes werden die Grenzen vom 31.12.1937 … (= 3. Reich/Reichsbürger, nicht 
zu verwechseln mit: Deutsches Reich/Reichsdeutsche [= 2. Reich]) … angewandt.“  [(!)]

(Weiterführung der Grenze des Versailler Diktat)

>> Und nur die Deutschen mit dem SAA (= Staatsangehörigkeitsausweis) durch Abstammung 
nach RuStAG 1913 § 1 BGB, haben Zugriff durch diese Entnazifizierung auf Recht, Schutz, 
Hab und Gut sowie Eigentum! Denn die Alliierten nutzen ebenso die Nazi-"Gesetze" von einst.

Betrachten wir die Begrifflichkeit: Reichsbürger … (= Reichsdeutscher = 1871-1914 // 
Reichsbürger = 1935-1945 < 1945 Aufgehoben) … genauer, der heute als Schuld- und 
Schmach-Titel vergeben wird, um das Volk weiter zu teilen, und vor dieser Gegebenheit das 
Interesse zu entziehen, so stellt man fest, dass der Reichsbürger vom 15.09.1935 erst unter § 
2 (1) Reichsbürgergesetz … (> § 2. (1) Reichsbürger ist nur der Staatsangehörige deutschen 
oder artverwandten Blutes, der durch sein Verhalten beweist, dass er gewillt und geeignet 
ist, in Treue dem Deutschen Volk und [3.] Reich zu dienen.) … Nazi war/wurde. Da der 
Deutsche nach Abstammung (Ru)StAG 1913 § 4.1 wieder den Rechtskreis von 1871-1914 
einnimmt, ist klar vor Augen zu führen, dass dort kein Zusammenhang zwischen dem 3. 
Reich, weder der BRD-AGB/Gesetzen und dem einstigen BGB als Verhaltensvorlage 
entstehen kann, oder zu finden ist. Somit finden erst eine Entnazifizierung statt.

Das Kontrollgesetz Nr. 1, vom: 20.09.1945, besagt die Aufhebung von NS-Rechten.
Artikel I.1 (l): „Folgende Gesetze politischer Natur oder Ausnahmegesetze, auf welche das 
Nazi-Regime beruhte, werden hierdurch ausdrücklich aufgehoben, einschließlich aller 
zusätzlichen Gesetze, Durchführungsbestimmungen, Verordnungen und Erlasse:
l) Reichsbürgergesetz vom 15. September 1935, RGBl. I/1146.“

Somit wurde das Reichsbürgergesetz vom 15.09.1935 im RGBl. Teil I / 146, aufgehoben. 
Somit gibt es keine Reichsbürger mehr (= außer jene > Wohnhaft + Perso. = Einlassung), 
auch wenn die BRD sich unzähliger dieser Verordnungen und Gesetze weiterhin bedient und 
Bürger als solche betitelt. Wer nun einen Deutschen, nach Abstammung von 1913, als 
Reichsbürger betitelt, um ihn zu beleidigen, wo er sich doch durch Nachweis entnazifiziert 
hat und wieder Recht für Recht als Mensch erhalten hat, so könnte er die Anschuldigen nach 
StGB §§ 130 [Volksverhetzung] und 186 [Üble Nachrede] bestrafen lassen.

Doch was besagt das „Gesetz Nr. 52“ aus dem SHAEF im übertragenen Sinne?:
Dass jeglicher Besitz und Grundbesitz in den Grenzen von 1937 bis dato in Besitznahme 
und Verwaltung der Alliierten und deren erschaffenen Besatzungsverwaltung BRD ging und 
weiterhin geht, außer der BRD-Bürger versetzt sich durch die Abstammung seiner Vorfahren 
in deren Rechtskreis durch den SAA/GS, wodurch er sich entnazifiziert und aus den 
Vorgaben, die nach 1913 auf den Deutschen geladen wurden, heraustritt. Oder GG Artikel 
146! Dass Dir ohne diesen Nachweis Dein Auto oder Dein Haus gehört, ist nur eine Floskel, 
um das Tuch des Schweigens und der Täuschung darüber gezogen zu lassen. Es kann Dir 
gepfändet, beschlagnahmt oder gar enteignet werden, was nach altem Recht vor 1918 nicht 
möglich gewesen wäre. Auch wenn wir mit diesen rechtlichen Vorgehensweisen erzogen 
wurden, um sie durch das Gewohnheitsrecht als rechtens anzunehmen, entsprechen sie nicht 
dem Völkerrecht oder der Gesetzgebung eines souveränen freien Staates.
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Denn was wäre, wenn wir Deutschen nun offiziell wahrnehmen dürften, dass wir immer 
noch besetztes Land/Feindstaat ohne Rechte sind … (= keine souveränen eigenen 
Entscheidungen treffen dürfen) … und wie ein solcher geahndet wird durch die 
Feindstaatenklausel, und zudem die Kosten der Besatzer u. a. tragen müssen?

- Die Feindstaatenklausel ist ein Abschnitt in den Artikeln 53, 107 sowie ein Halbsatz in 
Artikel 77 der Charta (= oder Satzung) der Vereinten Nationen (SVN), wonach gegen 
Feindstaaten des 2. Weltkrieges (= Deutschland, Österreich, Japan u. a.) von den 
Unterzeichnerstaaten … [Kurze Erläuterungspause]

> Hier möchte ich kurz ausholen, da zum einen nach der HLKO (= Hagener 
Landkriegsordnung) Artikel 24 > Kriegslisten [= Lüge, Manipulation und 
Täuschung sind erlaubt;] in Anspruch genommen wurden, da zweitens ein Land 
lediglich kapituliert oder einen Friedensvertrag haben kann, wenn die damalige 
Regierung im Namen des Volkes unterzeichnet hätte, was nicht erfolgte, sondern 
lediglich die Wehrmacht unterschrieb und somit eine List vorausging, um nunmehr 
mindestens unser Land und dessen Volk durch Lüge neu-modern zu versklaven. 
Doch bereits liegt der 1. WK unter Waffenstillstand, was aufbauend zu dem heutigen 
Zustand führte, da ebenso die Ländereien und Rechte aus der Kaiserzeit keinen 
völkerrechtlichen Akt durchliefen, welche die Enteignung belegen. Nicht einzig der 
2., sondern der 1. WK und seine Lügen liegen noch auf diesem Land.
Zudem ist die heutige Verwaltung, die dem deutschen Volk vorgesetzt wurde, nicht 
daran interessiert, bürgerliche Interessen zu vertreten oder zu erfüllen.
7X236) Quelle: YouTube: https://youtu.be/oGGxTRLv53w , oder; BPK: 
Bundesregierung hat kein Interesse an Streichung der Feindstaatenklausel aus UN-
Charta
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X236)-BPK---Bundesregierung-hat-
kein-Interesse-an-Streichung-der-Feindstaatenklausel-aus-UN-Charta:b

> Das deutsche Volk wurde nach Artikel 53 und 107 UN-Charta, vom 
31.12.1937 als Feind entmündigt und die Bundesrepublik, 1937-Deutschland, 
nach Artikel 73 der UN-Charta als Treuhänder definiert. Interessenerfüller!  

- Verstehst Du was ich damit meine, dass sich die Regierung so undurch-
sichtig und zudem kompliziert ausdrückt, dass kaum ein Mensch sich davon 
in Kenntnis setzen kann, was im Klartext gemeint ist? Und nach so einer 
wichtig klingenden Aussage von Frau Adebahr ist durch Unkenntnis zu 
vernehmen: „Dass so wie es ist, genau richtig ist, wie es ist.“
Die Frage: „Für wen?“, um deren Agenda fortzuführen?
Die erbrachte Verachtung für legitime Frage, die das Volk dringend angeht, 
hat hoffentlich bald ein Ende. ♥

Und auf diese Unklarheit die Klarheit mit seinem Verrat am Volk:
7X237) Quelle: Intern: „Jawohl, wir, die BRD, werden bei den Alliierten 
keine Friedensabsichten einreichen!“
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X237%29-
%E2%80%9EJawohl%2C-wir-die-BRD%2C-werden-bei-den-Alliierten-
keine-Friedensabsichten-einreichen!%E2%80%9C:6 

Da jedoch lediglich die Wehrmacht Unterzeichner war, die nicht die Kapitulation für 
ein Volk übernehmen kann, konnte folglich nur ein Waffenstillstand ausgearbeitet 
werden, wobei es ehrlich wäre auszudrücken, genau diese Absicht herbeierzwungen 
zu haben, welche uns erst in diese Lage (= Kolonie) versetzen konnte, da die 
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hoheitliche Machtausübung so bei ihnen bleibt, welche sich durch die 
Treuhandverwaltung … (= in diesem Fall eine durch den Besatzer installierte 
Verwaltung (= BRD), die in dessen Auftrag und Anordnung agiert) …, 
Fremdstaatenklausel, Besatzungsrecht (= HLKO und SHAEF Gesetze), 
Kostenübernahme u. a. abzeichnet.

… [Unterbrechungsende] Zwangsmaßnahmen ohne besondere Ermächtigung     durch den 
UN-Sicherheitsrat verhängt werden könnten. […].

Ich hoffe, dass das Zusammensetzen des gesamten Textes mit seiner Unterbrechung 
durch Erläuterung dennoch verstanden wurde. ♥

> GG Artikel 120 (1) = [Besatzungskosten – Kriegsfolgelasten]:
(1) „Der Bund (= die Firma BRD > Ausgleichsmasse bleibt der Steuerzahler) trägt die 
Aufwendungen für Besatzungskosten und die sonstigen inneren und äußeren 
Kriegsfolgelasten nach näherer Bestimmung von Bundesgesetzen. […]“ <

Kriegsfolgelasten sind diejenigen Kosten, die kriegsführende Staaten nach Ende 
eines Krieges zu tragen haben. Die Kriegsfolgelasten teilen sich in innere und äußere 
Kriegsfolgelasten auf. In diesem Fall treten die Externen Lasten zu Tage. Externe 
Kriegsfolgelastenzahlungen werden an andere Staaten oder ausländische Personen 
und Organisationen verteilt. Zu den externen Kriegsfolgelasten zählen zum Beispiel: 
Reparationen und Besatzungskosten u. w.

„Gott, ich(/...wir...) hasse(n) die Deutschen. Unser Hauptziel war die Vernichtung von so vielen 
Deutschen wie möglich. Deutschland wird nicht besetzt werden zum Zwecke der Befreiung,
sondern als besiegte Feindnation. Wir kommen nicht als Befreier! Wir kommen als Sieger!

Ich verabscheue es, mich bei den Deutschen entschuldigen zu müssen.“
— Dwight D. Eisenhower

(Oberbefehlshaber der Alliierten Streitkräfte und später US-Präsident 1953 bis 1963)

Londoner Protokoll 1944:
„[…] Die Regierungen (= die Alliierten) übernehmen hiermit die oberste Regierungsgewalt 
in Deutschland, einschließlich aller Befugnisse der Deutschen Reichsregierung, des 
Oberkommandos der Deutschen Wehrmacht und der Regierungen, Verwaltungen oder 
Behörden der Länder, Städten und Gemeinden. Die Übernahme zu den vorstehend 
genannten Zwecken der besagten Regierungsgewalt und Befugnisse bewirken nicht die 
Annektierung (= gewaltsam und widerrechtlich in seinen Besitz bringen) Deutschlands
(= diese kann über die einfließenden Gesetze genug Einfluss erlangen!).
Die Regierungen werden später die Grenzen Deutschlands oder irgendeines Teiles 
Deutschlands und die rechtliche Stellung Deutschlands oder irgendeines Gebietes, das 
gegenwärtig einen Teil Deutschlands bildet, festlegen ... […]“

Sollten wir nicht auch das Wissen erlangen, dass wir nur Nutzer eines PKWs oder eines 
Hauses o. Ä. sind, jedoch nicht die gesetzlichen Eigentümer? Warum sollten wir dann 
Steuern, Grundsteuer, Versicherungen und die Verantwortung tragen und leisten?
Ein Beispiel hierzu:
7X238) Quelle: Intern: Eigentümer oder Halter?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X238)-Eigent%C3%BCmer-oder-Halter:6

- Lass mich Dir diesen verschleierten Vorgang erklären:
Ausgangslage > Ein Blick in die gültigen Gesetze des Kaiserreiches und in die SHAEF-
Gesetze weist auf, dass alles beschlagnahmt und somit verwaltet wurde, ist und bleiben soll, 
bis das souveräne deutsche Volk wieder sein Erbe antritt, den Willen zur Vereinigung zeigt 
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und sich wieder in den 26 Bundesstaaten … (= 26 Bundesstaaten vor 1914 und nicht der 
Rechtsnachfolger eines Deutschen Reiches!) … eine neue zeitgemäße Verfassung gibt.

Deshalb heißt es auch im Urteil vom Bundesverfassungsgericht:
„Die Deutsche Demokratische Republik gehört zu Deutschland und kann im Verhältnis zur 
Bundesrepublik Deutschland nicht als Ausland angesehen werden (Jedoch wird sie als 
solches anerkannt, da sie nicht der Rechtsnachfolger ist!) (BVerfGE 11, 150 (158)).“
Deshalb war z. B. der Interzonenhandel und ist der ihm entsprechende innerdeutsche Handel 
nicht Außenhandel (BVerfGE 18, 353 (354)).  
Da sich die BRD im Nießbrauchsrecht … (= ein Nießbrauch gibt dem Nutznießer = BRD/ 
Alliierte/Vatikan das Recht, fremdes Eigentum wie sämtliches Patente, Hab und Gut oder 
auch Arbeitszeit unter Glaubhaftmachung der gesellschaftlichen neuen Norm mit all ihren 
Gegebenheiten zu nutzen und damit erzielte Erträge zu behalten) … einer fremden Sache
(= Besatzungsrecht der Alliierten) und deren Interesse befindet sowie es deren Recht 
geworden ist, ist sie als Völkerrechtssubjekt … (= die Fähigkeit, Rechte und Pflichten zu 
haben) … identisch.
In ihrer räumlichen Ausdehnung jedoch nur teilidentisch, da Deutschland ca. ein Drittel 
seiner Ostausläufer seit 1918 entzogen wurde. Die BRD verwalten seit ihrer Gründung 
lediglich zwei Drittel des inaktivierten Reiches. Sie ist daher kein Staat, sondern 
bevollmächtigter Verwalter im Nießbrauch.

Daher dürfte sie auch keine   gültigen   Gesetze verändern  .
Deshalb das „geltende Recht“. Das geltende Recht des Nutznießers, gegenüber dem gültigen 
Recht nach Völkerrecht. Die BRD-Verwaltung wird daher versuchen die legitimen Rechte 
des Reiches zu unterdrücken, um ihre/deren Absichten umsetzen zu können, die nach deren 
Rechten angewendet werden, um das Volk weiterhin unmündig und unwissend zu betreuen.

Das ist das Treuhandgeschäft => Ausübung einer Treuhandschaft => Ausübung oder 
Verwaltung fremder Rechte durch eine dazu bevollmächtigte Person > Bundesdeutsches 
Recht. Du als die Natürliche Person, nutzt nun unwissend die juristische Person und kaufst 
ein Auto, bezahlst es in Bar und meldest es an.
Wer ist nun der Eigentümer? Sicherlich meint der konstruierte Verstand durch Lehre/Ge-
wohnheit und Erfahrung: „Ich natürlich!“
Der Fahrzeugbrief ist heute nur noch eine Zulassungsbescheinigung.
Bitte sieh in Deinem Fahrzeugbrief nun unter: C4C nach.

> „Der Inhaber der Zulassungsbescheinigung wird nicht als Eigentümer des 
Fahrzeugs ausgewiesen.“ <> Die BRD ist Eigentümer, lässt Dich jedoch alle 
Rechnungen bezahlen. Das ist mit allem so! < EGBGB Artikel 10 ↓

Das römisch-katholische Recht in all seinen Überlieferungen wie dem Handelsrecht, 
Seerecht, Bulle oder kanonisches Recht haben Dir durch Gesetze, die über deren Alliierten 
hier eingebracht wurden, den bürgerlichen Tod/Betreuung erklärt, der wiederum so kein 
Eigentum besitzen kann (Entmündigt). Lediglich die Treuhand-Firma, die Dir als juristische 
Person übertragen wurde, ist diesen Handel eingegangen. Doch diese Firma (= Name) ist 
Eigentum der BRD, die sich als Staat ausgibt, dem Du mit Deiner Natürlichen Person 
angehörst, da Du Dich darauf einlässt, sie jedoch nicht geltend machen kannst durch Recht, 
da Du sie bislang nicht besitzt (= den SAA/GS).

Artikel 10 EGBGB > Name:
(1) „Der Name einer Person unterliegt dem Recht des Staates, dem die Person 
angehört.“
- Du kannst „Dein“ Haus/Auto/Konto/... solange nutzen, wie Du Dich ihnen 
unterordnest und deren Vorgaben einhältst. Alles ist jedoch auf NAME angemeldet.
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Sie, die BRD ist die „Firma/Treuhand- oder Besatzungsverwaltung“ der Alliierten oder 
genauer:
Ein seerechtliches Verwaltungskonstrukt ohne Gebietsgrenzen, welche sich in ihrem eigenen 
Land im sogenannten Nießbrauchsrecht befinden, zu behalten.
Nochmals: Ein Nießbrauch gibt dem Nutznießer = BRD/Alliierte/Vatikan und deren Bullen 
das Recht, fremdes Eigentum wie sämtliches Hab und Gut, den Körper des Menschen oder 
auch seine Arbeitszeit zu nutzen und damit erzielte Erträge (= Steuern aller Art und weitere 
wie: GEZ) einzubehalten.

Du, Deine Kinder und der Besitz als juristische Person gehören somit ihnen, und sie den 
Alliierten, bis sich nun das deutsche Volk im Frieden erhebt und zusammenkommt, um 
eine Verfassung, lediglich vorerst nach dem Vorbild des Deutschen Kaiserreiches (1871 bis 
1918) zu erstellen und neu anzupassen, um die Lüge, die Fremdbestimmung, die Unsummen 
an Gelder, die Besatzung, den Schuldkult, die Psychose und diese hochverräterische 
Regierung dazu auffordern zu können, dieses Land wieder freigeben zu müssen.

Auch wenn es sich in diesem Fall gerade lediglich um ein Auto handelte, ist das der Weg 
oder Pfad zum Verständnis der Freiheit. Denn auch Du als Mensch zählst aus deren Recht 
nur als Sache, wie auch das im Beispiel verwendete Auto. Doch bitte ich Dich zu gedulden, 
Dich stets in der Ruhe wiederzufinden und diesem Buch weiter zu folgen.

Erst das Ende des Buches ist der Anfang der Freiheit.
Denn der Weg ist das Ziel.
Dein Haus ist auch erst fertig, wenn Du alles zusammen hast. ♥

Weiter:
Doch warum werden das Staatsrecht, die Menschenrechte und die verfassungsmäßigen Grundrechte 
nicht in den Schulen gelehrt? Wohl, dass der Mensch es nicht mehr verstehen kann und um so erst 
deren Lüge, Macht und Gier zu errichten und zu finanzieren?
So lässt sich eine Billiardenmaschinerie aufrechterhalten, die zu Lasten der Weltbevölkerung geht, 
welche durch Interessen gegründet wurde, die bereits seit ca. über 120 Jahre unser Land besetzen.

Erst mit der Eintragung am Katasteramt und dem Besitz der deutschen Staatsangehörigkeit durch 
einen Eintragungsnachweis für Deine Liegenschaft (= Haus und Grund) erhältst Du geschütztes 
Eigentum.
Denn das Katasteramt ist noch ein Amt. Es besitzt noch die Hoheitsrechte aus dem Kaiserreich. 
In Verbindung mit dem SAA erhält man ein offizielles Dokument, das diesen Hergang vor 1914 
nachweist und ist somit vor den Alliierten und deren BRD gesichert, findet keine Willkür statt.

Ich bitte Dich, all diese Kenntnisse selbst zu prüfen. Auch wenn Du auf das gleiche Ergebnis 
stößt, verhilft es Dir dazu, Deinen Verstand von dieser andauernden Lüge und deren 
Meinung zu befreien. ♥

Kurz gesagt zu dem SHAEF Gesetz Nr. 52:
„1. Vermögen, das direkt oder indirekt, ganz oder teilweise im Eigentum oder unter der Kontrolle 
der folgenden Personen steht, unterliegt hinsichtlich Besitz und Eigentumsrecht der Beschlagnahme 
sowie der Weisung, Verwaltung und Aufsicht oder sonstigen Kontrolle der Militärregierung: […]“
Regierungen, Staatsangehörige oder Einwohner von Staaten, mit Ausnahme des Deutschen Reiches 
vor 1914.
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Ergänzend:
Das SHAEF-Gesetz ist nach GG Artikel 139 [Fortgelten der Vorschriften über Entnazifizierung] bis 
heute noch gültig und überlagert das GG.
Alle Kriegsbeteiligten, mitunter die deutsche Wehrmacht, unterstellen sich den militärischen 
Befehlen der Alliierten (= USA durch deren SHAEF-Gesetzen). Und da (...nur...) die Wehrmacht 
und nicht wie uns erzählt wurde ganz Deutschland kapitulierte, befinden wir uns bis zu einer 
Verfassung unter Besatzungsstatuten der Alliierten (= Kriegszustand = Feindstaat). Doch die 
Alliierten bestehen aus der Hochfinanz, dem Wirtschaftszweig, der Industrie … (= Pharmazie, 
Nahrungsmittelindustrie, Chemie und anderen Industriesegmenten) … unter der Leitung weniger 
Logen, Orden und Familien sowie der größten aller Industrie, der Kirche.

Allgemeine Erklärungen der Menschenrechte; Artikel 15 [Recht auf Staatsangehörigkeit]:
- (1) Jeder Mensch hat Anspruch auf eine Staatsangehörigkeit durch den 
Staatsangehörigkeitsausweis.
- (2) Niemandem darf seine Staatsangehörigkeit willkürlich entzogen werden, noch ihm das Recht 
versagt werden, seine Staatsangehörigkeit zu wechseln.

Beispiel:
Julian Assange wurde bei seiner Festnahme 2019 die Staatsangehörigkeit willkürlich entnommen, 
um Zwangsrecht anzusetzen und umsetzen zu können. Was in dieser Angelegenheit das 
Fundamentalste und Wichtigste in diesem, seinem Zusammenhang ist, dass die Welt sich nun davon 
überzeugen durfte, wie es um die Meinungsfreiheit, Pressefreiheit und Redefreiheit, die doch vor 
dem Gesetz geschützt sein sollten, wirklich steht in einem Rechtsstaat. 

> Der Mann:
Regierungen -
Industrien -
Religionen -
Richter -
Banken

> Die Frau:
JUSTITIA =
Göttin der 

     Gerechtigkeit

- 1. Zusatzartikel zur Verfassung der Vereinigten Staaten.
   Hier heißt es:
   Der 1. Zusatzartikel zur Verfassung der Vereinigten Staaten von Amerika (First  
   Amendment) ist Bestandteil des als „Bill of Rights“ bezeichneten Grundrechtekatalogs   
   der Verfassung der Vereinigten Staaten. Der 1791 verabschiedete Artikel verbietet dem  
   Kongress, Gesetze zu verabschieden, die die Redefreiheit, Religionsfreiheit,  
   Pressefreiheit, Versammlungsfreiheit oder das Petitionsrecht einschränken. […]
-  Doch die Queen hat mitgeteilt, dass es sich hierbei um eine politische Situation
   (politisch verfolgt) handle. Das wiederum würde bedeuten, dass England nicht ausliefern  
   darf nach dessen Recht, wenn es sich wie juristisch mitgeteilt um eine politische Sache  
   handle. < Dies bezieht sich weiterhin auf Julian Assange.

> Man sollte bei allen königlichen Entscheidungen mit einkalkulieren, dass England,   
   sprich die Krone, treu ergebener Lehen des Papstes/Vatikan ist. Für immer und ewig!
   So deren Gesetz. Hierauf verweise ich auf Quelle: 7X317) – Der Verlauf der Geschichte
   und die päpstlichen Bullen –.
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 - Wenn Julian Assange in Amerika eingesperrt wird, hat die USA den Menschen der Welt
   mitgeteilt, dass ab diesem Zeitpunkt die Meinungsfreiheit unter US-Recht steht.

Erst der Staatsangehörigkeitsausweis lässt Recht zu (sollte zulassen), auch wenn die eigene 
Regierung das kanonische, See-, Handels-, NATO- und EU-Recht u. a. vor die eigenen Bürger 
stellen oder stellen kann, durch die Entmündigung der Natürlichen Person zur juristischen Person.

- Das Seerecht kennt nur Personen (= Dinge/Gegenstände), keine Menschen nach den Rechten und 
Gesetzen, die wir achten und einhalten müssen.

Das Seerecht regelt die Rechtsbezeichnung zwischen Sachen und Menschen. Es ist das 
Recht der Güterzuordnung. Das umfassendste aller dinglichen … (= in der Realität 
vorhanden, das Recht an Sachen betreffend) … Rechte ist das Eigentum.
Der Besitz alleine ist kein dingliches Recht, sondern bloß eine gewollte faktische 
Sachherrschaft. Die wichtigsten sachenrechtlichen Institute sind Eigentum, Pfandrecht, 
Baurecht oder Wohnungseigentum, was z. B. nach Eintragung in das Katasteramt durch den 
Staatsangehörigkeitsausweis geschehen sollte. Ansonsten greift wieder wie soeben 
Benanntes: „SHAEF Gesetz Nr. 52, 1: „Vermögen, das direkt oder indirekt, ganz oder 
teilweise im Eigentum oder unter der Kontrolle der folgenden Personen steht, unterliegt 
hinsichtlich Besitz und Eigentumsrecht der Beschlagnahme sowie der Weisung, Verwaltung 
und Aufsicht oder sonstigen Kontrolle der Militärregierung: […]“.

Daher auch die Aussage, die mindestens dieses, unser Land als unkenntliche Kolonie halten 
möchte, da sie so erst Zugang und Zugriff auf all unsere Belange finden und so nach und 
nach nicht nur „Die vereinigten Nationen von Europa“, sondern auch Meinung, Vorgaben, 
Lebensgewohnheiten, Gesetze, Waffen- und Militärstützpunkt, Ernährungsmethoden, 
Industrie/Wirtschaft/Hochfinanz sowie Schul- und Geschichtsmeinungen und das Schwarz-
Weiß-Denken in unsere Kultur eindringen und diese ersetzen:

„Germany is an occupied country, and it will stay that way.“
Übersetzt: „Deutschland ist ein besetztes Land, und das wird auch so bleiben.“

— Barack Obama, US-Präsident bei seinem Truppenbesuch 2009 in Ramstein, … u. a.
(Es/Er ist nicht Amerika und dessen Volk! Auch sie sind eine Kolonie. Auch sie werden benutzt für 
Agenden. Es sind wieder Politik und Medien, die in erster Instanz die Vorgaben Dritter erzeugen, 

um uns Menschen durch die Manipulation und Tiefenpsychologie in Unsicherheit, Angst oder Wut 
zu versetzen, damit wir deren Interesse für gut befinden und umsetzen.)

Etwas zur Verdeutlichung und dessen Beleg:

 Auszug und Kopie aus der Quelle: https://de.wikipedia.org/wiki/JCS_1067#:~:text=Dabei%20formulierte%20sie
%20klare%20Grenzen,wichtige%20alliierte%20Absichten%20zu%20verwirklichen .
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► Betrifft das nachfolgende Bild > Auszug aus der Quelle: 
https://www.guidograndt.de/2022/05/05/8-mai-1945-us-direktive-1067-deutschland-nicht-besetzt-
zum-zwecke-seiner-befreiung-sondern-als-besiegter-feindstaat-1/ .

„In verschiedenen europäischen Ländern wird der 8. Mai als der "Tag der Befreiung" vom
Nationalsozialismus, der bedingungslosen Kapitulation der deutschen Wehrmacht und damit das 
Ende des Zweiten Weltkrieges gedacht. Dabei ist gerade der 8. Mai als Tag der Befreiung zumindest 
unter verschiedenen Historikern umstritten. Denn nicht an diesem Datum, sondern schon einen Tag 
zuvor erklärten die   Wehrmacht   die bedingungslose Kapitulation.
Dazu schrieb der deutsche Historiker Hubertus Knabe:

"Am 7. Mai unterschrieb Generaloberst Alfred Jodl im Auftrag der 
deutschen Reichsregierung im französischen Reims die 
Kapitulationsurkunde. Nur weil Stalin darauf bestand, den 
triumphalen Akt im Hauptquartier der Sowjets ein zweites Mal 
durchzuführen, wurde die Zeremonie am nächsten Tag in Berlin 
wiederholt. Auch hier erfolgte die Unterschrift nicht am 8. Mai, 
sondern erst kurz nach Mitternacht – weshalb Russland den Sieg im 
"Großen Vaterländischen Krieg" einen Tag später feiert.“ Quelle: 
https://hubertus-knabe.de/75-jahre-kriegsende/ .

Weiter heißt es:
Die Bundespolitik spricht in diesem Sinne von einem „Tag der Befreiung“, der sogar als Feiertag 
Einzug in die deutschen Kalender halten soll.

Der Historiker Professor Dr. Heinrich August Winkler sagte bei seiner Ansprache „8. Mai – 70. 
Jahrestag des Endes des Zweiten Weltkrieges in Europa – Gedenkstunde im Plenarsaal“ des 
Deutschen Bundestages dazu:
„Es war nicht so, dass die überwältigende Mehrheit der Deutschen den Sieg der Alliierten im Mai 
1945 als Befreiung erlebt hätte. Anders als die Völker, denen dieser Sieg die Befreiung von 
deutscher Fremd- und Gewaltherrschaft brachte, bedeutete der "Zusammenbruch" des 
nationalsozialistischen Regimes für viele Deutsche zugleich den Zusammenbruch ihres Glaubens an 
den "Führer" und ihrer Hoffnungen auf einen deutschen "Endsieg". Als Befreiung erlebten die 
bedingungslose Kapitulation zunächst nur die Deutschen, denen der verbrecherische Charakter von 
Hitlers Herrschaft schon vorher bewusst geworden oder von jeher bewusst gewesen war.“
Quelle:
https://www.bundestag.de/webarchiv/textarchiv/2015/kw19_gedenkstunde_wkii_rede_winkler-
373858 

„In Wirklichkeit", so der deutsche Historiker Hubertus Knabe, "dachte vor 75 Jahren niemand 
daran, die Deutschen zu befreien. Die Alliierten wollten sie vielmehr militärisch schlagen – und 
zwar so nachhaltig, dass sie bedingungslos kapitulierten. Selbst die Amerikaner, die den größten 
Anteil daran hatten, dass die Bundesrepublik zu einem demokratischen Staatswesen wurde, sahen 
sich keineswegs als Befreier. In der Direktive 1067, die der amerikanische Präsident Harry S. 
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Truman am 10. Mai 1945 billigte, wurde dem Vereinigten Generalstab der USA vielmehr 
ausdrücklich vorgeschrieben, dass Deutschland" nicht besetzt [wird,] zum Zwecke seiner Befreiung, 
sondern als besiegter Feindstaat“.
Quelle: https://hubertus-knabe.de/75-jahre-kriegsende/ .

Tatsächlich war es genauso! Aber dies wird bis heute politisch verschwiegen.

Siehe hier:
Quelle Screenshot/Bildzitat: 
http://ghdi.ghi-dc.org/sub_document.cfmdocument_id=2297&language=german .“
---

Weiter:
Bis zum 27.10.1918 um 23:59:59 Uhr hatte das BGB (Bürgerliche Gesetzbuch) seine Gültigkeit 
und das Staatsrecht = Deutsches Recht = Staatsrecht.
Seit dem 28.10.1918 um 00:00:01 Uhr besteht das See(handels)recht und das römisch-katholische 
Recht kam zur Anwendung, welche sich nun im Handelsrecht befindet = Bundesdeutsches Recht.
Dieses jedoch unterliegt dem Staatsrecht. Daher hat die BRD auf Staatsangehörige keinen Zugriff 
mehr, da sie sich wieder in den Rechtskreis vor 1918 zurückversetzen können. Findet keine Willkür 
statt! Die Reihenfolge lässt sich wie folgt darstellen:

1) Mensch
2) Naturrecht
3) Völkerrecht/Staatsrecht

> Natürliche Person im Staat(srecht) 
4) Handels- und Seerecht (= im Handelsrecht unterliegt man den darin verankerten 
geltenden erschaffenen Vorgaben/AGBs des Vatikans)

> Juristische Person im Handelsrecht > Sache
- Die BRD, die EU, die UN stammen alle aus dem Handelsrecht heraus.
Welche Wertigkeit möchte man ihnen zusprechen? Am besten wäre keine!
Sollten die Europäer auf diese List hereinfallen, ergeht es allen Menschen so 
wie den juristischen Personen Deutschlands. Ein Firmenkonstrukt gibt vor, 
ein Staatsgeflecht zu sein. So kann es wahllos agieren und „Gesetze“ 
erschaffen, die Völkerrechtlich keine sind.

„Wer seine Rechte nicht kennt, hat keine.“
> Was diese Rechte für sich haben? Sieh Dir die Vergangenheit an, was die Völkerlenker/ 
Politiker erschufen, um Menschen lenken, rechtlos, kontrollieren, halten und leiten zu 
können, auch wenn diese das nicht möchten oder überhaupt etwas davon wissen, da sie in 
diese „Brot und Spiele“-Wahrnehmung unweigerlich geboren wurden und keine 
freiheitlichen Vergleiche dadurch ziehen können, in der künstlichen Welt der Technokratie 
und ihrer Verlorenheit, da nahezu dieser Planet und seine politische Führung infiltriert 
wurden, um die eine Agenda anzuführen / Rom > Römisches Recht. Sie Dir auch diese Erde 
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an, wie Firmen sie behandeln und zurücklassen. Sie Dir zu diesem Gleichnis die Gesichter 
und Herzen der Menschen an. 
Sie alle haben ihren Charme, ihre Identität, ihre Reinheit, Natur, Vollkommenheit, Ganzheit 
und ihre Einzigartigkeit verloren, welche wir Menschen in den unterschiedlichsten Ländern 
durch Kunst, Kultur und Geschichte anmuteten, um sie heute globalisiert mit Fast Food 
sowie Einkaufsketten, gleichgeschalteten Informationen (Schulen/Unis), Industrie-Musik 
und anderem Schädlichen zu besetzen, wie Wolkenkratzer, Windräder, E-Auto-Batterien und 
unzähligem mehr, deren Rückbau als reiner Sondermüll bezeichnet werden darf, zudem 
überall chemische Inhalte (= Lebensmittel, Medikamente, Wasser, Erde, Luft) sowie 
Religionen, welche noch heute Unterschiede zwischen Mann, Frau und dem Tier ziehen. <

- Bundesrepublik Deutschland – Finanzagentur GmbH:
• Was ist eine Nation? => Eine Organisationsform zum Schutze ihrer Bürger.
• Wogegen sich eine Organisationsform zur Profitmaximierung => GmbH nennt.

Die Bundesrepublik Deutschland – Finanzagentur GmbH (kurz: Deutsche Finanzagentur) ist ein 
Finanzdienstleistungsunternehmen im Eigentum der Bundesrepublik Deutschland (BUND). 
Rechtsgrundlagen sind § 1 der Verordnung zur Übertragung von Aufgaben nach dem 
Bundesschuldenwesengesetz (BSchuWV) und § 1 des Gesetzes zur Regelung des Schuldenwesens 
des Bundes (BSchuWG).

GG Artikel 133 [Rechtsnachfolge der Verwaltung des vereinigten Wirtschaftsgebietes]:
„Der Bund tritt in die Rechte und Pflichten der Verwaltung des Vereinigten 
Wirtschaftsgebietes ein.“

Siehe hierzu auch nochmals die Verweise unter:
Quelle: https://s-h-a-e-f.de/upik-unique-partner-identification-key/ 
Einblick zudem unter: https://t.me/Freiheit369/302 , sowie: https://t.me/Freiheit369/3  02      

Was ist die D&B D-U-N-S® Nummer?
Die D&B D-U-N-S® Nummer (Data Universal Numbering System) ist ein „nicht-sprechender“
9-stelliger Zahlenschlüssel zur weltweiten und eindeutigen Identifizierung von Unternehmen.
Er wurde von D&B 1962 eingeführt und ist heute der Schlüssel zu Daten von weltweit mehr als 300 
Millionen Unternehmen.

7X239) Quelle: Intern: Nation/GmbH? Ein ARTE Kurzbericht
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X239)-NationGmbH-Ein-ARTE-Kurzbericht:9

7X239-1) Quelle: Intern: BRD-GmbH und der Zusammenhang zu Europa
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X239-1%29-BRD-GmbH-und-der-Zusammenhang-
zu-Europa:b?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

 „Der Bund zahlt alle Schulden.“
— Angela Merkel

(Der Bund ist nach der Rechtsprechung des Bundesgerichtshofs als Unternehmen i. S. d. § 15 
Aktiengesetz (AktG) anzusehen)

Das Unternehmen (BRD) wurde am 19. September 2000 durch Änderung des Gesellschaftsvertrags 
vom 29. August 1990 aus dem Firmenmantel der Berliner CVU Systemhaus Abwicklungsgesell-
schaft mbH … (ehemals CVU Systemhaus GmbH mit Sitz in Berlin, die im Jahr 1991 aus der 
„CVU Applikationssysteme GmbH i. G.“ hervorgegangen war und die im Dezember 1992 nach 
einigen Geschäftsführerwechseln schließlich in CVU Systemhaus Abwicklungsgesellschaft mbH 
umbenannt wurde) … vom Bund gegründet, und hat ihren Sitz in Frankfurt am Main. 

Zudem:
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Die Charta der Vereinten Nationen > Kapitel XI – Erklärung über Hoheitsgebiete ohne 
Selbstregierung; Artikel 73, sowie: Kapitel XII – Das internationale Treuhandsystem Artikel 75.

Siehe weiter unter:
7X240) Quelle: https://lobbypedia.de/wiki/Bundesrepublik_Deutschland_Finanzagentur ; 
Bundesrepublik Deutschland Finanzagentur
Oder: https://t.me/Freiheit369/117 

➔ Berlin: (hib/AHE)
„Das Bundesverfassungsgericht hat in ständiger Rechtsprechung festgestellt, dass das 
Völkerrechtssubjekt "Deutsches Reich" (1871-1913) nicht untergegangen und die Bundesrepublik 
Deutschland nicht sein Rechtsnachfolger, sondern mit ihm als Völkerrechtssubjekt nur identisch 
ist. Darauf verweist die Bundesregierung in ihrer Antwort (18/5178) auf eine "Kleine Anfrage" der 
Fraktion "Die Linke" zum Potsdamer Abkommen von 1945 (18/5033). Die Abgeordneten hatten 
sich unter anderem nach der "These von der Fortexistenz des Deutschen Reiches" erkundigt und 
gefragt, ob die Bundesregierung diese als öffentlich oder als unhaltbar zurückweisen werde, "damit 
diese Behauptung nicht von Neonazis und der so genannten Reichsbürgerbewegung für ihren 
Gebietsrevisionismus gegenüber den EU-Nachbarländern instrumentalisiert werden kann“.

- Anmerkung in eigener Sache:
Wann versteht der Deutsche, dass das [2.] Deutsche Reich, das Kaiserreich von 1871 bis zum 
Kriegsausbruch 1913 (1918) nichts mit dem Nationalsozialismus, dem 3. Deutschen Reich von 
1933 bis 1945 oder dergleichen zu tun hat? ♥

➔ 7X241) Quelle: https://www.bundestag.de/webarchiv/Presse/hib/2015_06/380964-
380964 ; Völkerrechtssubjekt „Deutsches Reich“ , Auswärtiges/Antwort - 30.06.2015 
(hib 340/2015) , oder: https://t.me/Freiheit369/118 

       Aus dem Urteil des Bundesverfassungsgerichts vom 31.07.1973 zum Grundlagenvertrag 
       zwischen der BRD und der DDR – Auszug Orientierungssatz:

• „Es wird daran festgehalten … (vgl. z. B. BVerfG, 1956-08-17, 1 BvB 2/51, 
BVerfGE 5, 85) …, dass das Deutsche Reich (1871-1913) den Zusammenbruch des 
3. Reiches (1933-1945) vom 08. Mai 1945 überdauert hat und weder mit der 
Kapitulation (...der deutschen Wehrmacht...), noch durch die Ausübung fremder 
Staatsgewalt in Deutschland durch die Alliierten (...und deren BRD...) noch später 
untergegangen ist; es besitzt nach wie vor Rechtsfähigkeit, ist allerdings als 
Gesamtstaat mangels Organisation  [...noch...] nicht handlungsfähig.
Die BRD ist nicht Rechtsnachfolger des Deutschen Reiches, sondern als Staat oder 
Treuhandverwaltung (...lediglich...) identisch mit dem Staat „Deutsches Reich“, – 
lediglich in Bezug auf seine (...teil-...)räumliche Ausdehnung, allerdings 
(...dadurch...) auch nur teilidentisch, da die Grenzen des Deutschen Reiches … (und 
die eines souveränen freien Deutschlands) (...ein Drittel der Landmasse...) … 
weitläufiger wären.“

- Alles Kursive ist mein Nachtrag, um etwas präziser zu werden.
Beweise hieraus gehen aus dem völkerrechtlichen Gutachten, von: Prof. Dr. jur. Hans 
Werner Bracht , unter: https://t.me/Freiheit369/278 , oder unter: http://schaebel.de/wp-
content/uploads/2015/12/volkerrechtsgutachten_prof_bracht.pdf , hervor.

Wissenswert! Das hier im Nachgang mitgeteilte Buch sowie die Informationen von
Dr. Matthes Haug sind hochinteressant. Doch möchte ich dadurch nicht den 
Lösungsweg angeben. Er untermauert mit seiner Arbeit die Gegebenheiten der BRD, 
klärt darüber auf, dass die SHAEF-Militär-Gesetze bis dato ihren Einfluss zeigen und 
in diesem Zusammenschluss lediglich das Konstrukt eines unabhängigen „Staates“ 
namens BRD nun erkannt werden darf, wenn es noch nicht geschah. Warum ich 
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darauf eingehe, ist, dass wir uns hieraus nicht die Beispiele aus dem Buch 
herausziehen, um Problemen zu entgehen, sondern dient es der Aufklärung.

Nochmals: Wer lediglich als einzelner weiterhin versucht, mit einem „Stein auf einen 
Panzer“ zu werfen, versteht die Tragweite noch nicht. Ein Gegenmaß ist die einzige 
Möglichkeit, um die sogenannte Hebelwirkung zu erzeugen, um ganzheitlich als 
Mensch mit seinem Willen erstmals wieder wahrgenommen zu werden. Danke!

Buch: Das Deutsche Reich 1871 bis heute – rechtliche und historische Grundlagen - 
Erfahrungsberichte im Umgang mit Behörden - Chancen und Möglichkeiten für unsere 
Zukunft – , von: Dr. Matthes Haug , Art. Nr: B7272627 , 92 Seiten.
Bitte über den KOPP-Verlag bestellen:
https://www.kopp-verlag.de/Das-Deutsche-Reich-1871-bis-heute.htm?websale8=kopp-
verlag&pi=BABE6659&ci=%24_AddOn_%24 

Zum Inhalt:
„In dieser Schrift über das völkerrechtlich zweifelsfrei noch heute bestehende Deutsche 
Kaiserreich von 1871 wird dem Leser ein Überblick der geschichtlichen und rechtlichen 
maßgeblichen Grundlagen vermittelt, wieso dieses Reich auch heute noch Bestand hat. 
Margaret Thatcher (= von 1979 bis 1990 als erste Frau Premierministerin Englands) sagte 
in den 1980er Jahren wörtlich:

„Wir befinden uns heute, da es keinen Friedensvertrag gibt, 
noch im Krieg mit dem Deutschland von 1871.“

Also nicht im Kriegszustand mit der Bundesrepublik, da diese ja zu Beginn des
1. und 2. Weltkrieges bzw. nach Vereinbarung eines Waffenstillstandes 1945 am 08. Mai 
durch die Kapitulationserklärung der deutschen Wehrmacht noch gar nicht existent war.
Sie konnte also niemals Kriegsgegner sein und ist somit in rechtlicher Hinsicht auch nicht 
zuständig für einen Friedensvertrag bzw. kann diesen niemals zeichnen, da sie nicht 
Rechtsnachfolgerin des Deutschen Kaiserreiches von 1871 ist. Da nach dem 1. Weltkrieg 
durch den Vertrag von Versailles der 2. bzw. die 2. Phase des 1. Weltkrieges 
vorprogrammiert war, konnte Deutschland in den heutigen Zustand der völlig 
fremdbestimmten OMF … (Organisation einer Modalität der Fremdherrschaft, Carlo 
Schmid, damals SPD, 1949) … überführt werden, ohne jegliche Souveränität und 
Selbstbestimmung. Der Nutzen des deutschen Volkes konnte, so wie die Kanzlerin ihren 
Schwur ablegte, dadurch maximiert werden: „Ich schwöre …, seinen (des deutschen
Volkes) Nutzen zu mehren …“
Dies bedeutet nichts anderes, als dass der Nutzen und damit die Nutzkraft des deutschen 
Volkes gemehrt bzw. ausgenutzt wird. Wenn es im Sinne des deutschen Volkes geschehen 
würde, so sollte es heißen: „ … den Nutzen für das deutsche Volk zu mehren …“
Es gibt unzählige Beispiele für derartige Vokabelakrobatik wie diese. Es wird versucht, 
Tatsachen so darzustellen, dass bei näherer Betrachtung die Aussagen nicht einmal gelogen 
sind, vordergründig diese jedoch den gegenteiligen Anschein erwecken. 
Alle Alliierten Vorbehaltsrechte besitzen laut Bestätigungsschreiben des Bundesinnen-
ministeriums von 2004 (Anhang) und der Veröffentlichung im BGBl.II, S.26, Art. 1, Abs. D) 
von 1994 noch volle Geltung. Die Verschuldung der Bundesrepublik beträgt in Summe 
bezüglich der kurz-, mittel- und langfristigen Kredite ca. 7 Billionen Euro. Aus dieser 
Misere wird sich diese niemals befreien können. Das Deutsche Kaiserreich ist für diese 
immense Verschuldung nicht verantwortlich. Die Wiederherstellung in diesen souveränen 
Status kann nur über einen „Reset“ auf den Wiederherstellungspunkt 1871 (analog eines 
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Betriebssystems) erreicht werden, wobei die Grenzen im noch fälligen Friedensvertrag zu 
vereinbaren sind.
Diese Schrift dient als ideale Recherchebasis für jeden, der Interesse an der umfassenden 
Aufarbeitung seit Bestehen des wunderschönen Deutschlands besitzt.
Ihr Dr. Matthes Haug“
-----

Weshalb nicht einfach so ein Friedensvertrag durchgeführt werden kann? Es müssten sich 
alle Besatzer dazu entschließen die Finger aus dem Geldtopf des deutschen zu nehmen:

            --- [Zudem kann die BRD als Treuhänder keinen Friedensvertrag für einen Staat schließen]

Ebenso wird im GG mitgeteilt, sieht man sich Artikel 125 [Fortgeltendes Recht der 
konkurrierenden Gesetzgebung] an:
„Recht, das Gegenstände der konkurrierenden Gesetzgebung des Bundes betrifft, 
wird innerhalb seines Geltungsbereiches Bundesrecht,

1. soweit es innerhalb einer oder mehrerer Besatzungszonen einheitlich gilt,
[> sollte hier nicht: weggefallen stehen, wären wir souverän?]

2. soweit es sich um Recht handelt, durch das nach dem 08. Mai 1945
früheres Reichsrecht abgeändert worden ist.“

Schlüsselwissen   und Zusammenfassung der Lage Deutschlands durch Matthes Haug  :  
7X242) Quelle: YouTube: https://youtu.be/gtoM_of6GNs , oder; Die rechtlichen aktuell 
tatsächlich bestehenden Grundlagen derzeit in Deutschland!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X242)-Die-rechtlichen-aktuell-tats
%C3%A4chlich-bestehenden-Grundlagen-derzeit-in-Deutschland!:c

7X243) Quelle: YouTube: https://youtu.be/Ev8G-Sd9QkE , oder; Dr. M. Haug, Teil 2: 
Welche Gesetze gelten hier für Deutschland?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X243)-Dr.-M.-Haug,-Teil-2---Welche-
Gesetze-gelten-hier-f%C3%BCr-Deutschland:2

7X244) Quelle: Intern: SHAEF, BRiD, und deren Lückenschließer
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X244)-SHAEF,-BRiD,-und-deren-L
%C3%BCckenschlie%C3%9Fer:3

- BRiD = Bundesrepublik in Deutschland.
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> Die Angst dieses Systems wiegt schwer, dass das Volk die Wahrheit und somit ihre 
globalen Machtansprüche zunichtemachen könnte!
Daher schützt sie sich durch immer mehr ihrer Gesetze, Gewalt/Willkür, durch 
Meinungsmache, Strafen und deren Manipulation der Massen sowie durch 
unverständliche Aussagen der breiten Öffentlichkeit gegenüber in ihren 
Reden/Schriften und Debatten. Der Doppelmoral222 ist weiter Folge zu leisten, um 
Wahrheit zu verwischen. Doch ist es so, dass dieses ganze Kapitel: Deutscher Staat, 
unter einer alten Trauerweide des Hochverrates liegt. Und solange der Mensch 
weiterhin voneinander getrennt und betäubt wird, und somit alleine, unwissend und 
schwach steht, haben sie nichts zu befürchten.
Auch wenn sich viele mit diesem Zustand durch materialistischen Gewinn in ihrer 
geistigen Trägheit in dieser Wahrnehmung zurechtgefunden haben wollen.
Wir verhindern uns somit eine weitaus größere Möglichkeit auf ein Leben, das nur 
zu diesem Zeitpunkt nicht erkannt werden kann oder möchte.
Der Anfang ist nun zu setzen, um auch den letzten Zweiflern sanft die Hand zu 
reichen, um doch gemeinsam wieder Gemeinschaft leben zu dürfen.

222 = Doppelmoral ist die Bezeichnung für ein Verhalten, das den eigenen propagierten 
Wertvorstellungen widerspricht. Eigentlich bedeutet Doppelmoral, dass man eine zweifache Moral 
hat. Z. B. mag man von anderen etwas Bestimmtes erwarten, für sich selbst beziehungsweise die 
eigene Gesellschaftsgruppe nimmt man aber andere Werte für geltend an. Es war z. B. Doppelmoral, 
wenn beispielsweise der Adel vom normalen Volk eheliche Treue erwartet hat und es Gesetze gab zur 
Verfolgung von ehelicher Untreue, aber für sich selbst Ausnahmen von dieser Regel nahm, deren 
offizielle Bezeichnung Mätresse war.
Von der Wortbedeutung ist also Doppelmoral, dass man zwei unterschiedliche moralische 
Vorstellungen von einem gleichen Sachverhalt hat. Im Sprachgebrauch bezeichnet Doppelmoral aber 
etwas anderes: Wer nach außen eine bestimmte Moral lehrt, sie aber selbst nicht befolgt, dem wird 
Doppelmoral vorgeworfen.
Z. B. kann jemand nach außen als Asket (= sehr enthaltsam lebender Mensch) auftreten und eine 
asketische Lebensführung propagieren, aber heimlich ausschweifend leben. Dann wird ihm der 
Vorwurf der Doppelmoral gemacht. So gibt es im katholischen Klerus (= Priesterschaft) eine Menge 
von Priestern, die ein Verhältnis zu einer Frau oder zu Männern haben. Die Kirche lehrt aber den 
Zölibat (223). Das kann man als Doppelmoral bezeichnen oder auch als menschlich.
Ein praktisches Beispiel für diese Begrifflichkeit zeigt sich unter der nächsten Quelle deutlich.
7X245) Quelle: Intern: Doppelmoral im Bundestag – Notstand verordnen, und selbst auf Regeln 
pfeifen
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X245)-Doppelmoral-im-Bundestag-
%E2%80%93%C2%A0Notstand-verordnen,-und-selbst-auf-Regeln-pfeifen:e

223 = Das Zölibat wurde durch die Kirche nicht in das Leben geführt, um sich ganz und gar Gott 
hinzugeben, sondern dieses trägt auch materialistische und kapitalistische Wurzeln. Denn wenn ein 
Priester starb, wurde sein Besitz nicht an seine Frau oder dessen Kinder weitergegeben, sondern ging 
wieder in den Besitz des Vatikans über. Und uneheliche Kinder tauchten in einem Testament meist 
nicht auf. Die Kraft und das Geschenk der Sexualität, welche uns gegeben wurde, ist nicht zu 
unterdrücken. Sie ist uns zuteilgeworden, um die Verbindung zweier Menschen zum Ausdruck zu 
bringen. Der Mensch ist ein sexuelles Wesen! Ich gehe später noch genauer darauf ein.

Weiter:
Zudem: Das deutsche Volk hat nie kapituliert. Nur der militärische Apparat hat dieses 
unterzeichnet, und das ohne die Unterschriften von Karl Dönitz und Joachim Rippentrop.
Bis heute unterliegt der Deutsche der Lüge, dass wir wieder souverän und frei wären.
Doch untersucht man dieses, kommt man auf das Ergebnis, dass das deutsche Volk immer 
noch … (siehe: Aussage von Herrn Gregor Gysi zum Ende der Quelle: 7X284) – NSA-Affäre 
- Gregor Gysi –, und alle hier in diesem Buch aufgeführten Beweise und Hinweise.) … dem 
Besatzungsstatut vom 10. April 1949 unterliegt!

Uns wurde nie öffentlich ein Friedensvertrag unterbreitet.
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> Erst jetzt erwähnte es Donald Trump lediglich erstmals.
Siehe Quelle: 5X33) – Trump bietet Friedensvertrag an –.
Ob es jedoch in „seinem“ Interesse steht, oder was diese Aussage wirklich schaffen
(= Unmut/Aufstände) sollte, werden wir erwarten können. Doch viel wichtiger ist, dass wir 
Menschen nicht darauf warten, dass ein (...ausländischer...) Politiker dieses in die Wege 
leitet, sondern wir, die Völker, es nun unabhängig durchführen wollen, um nun endlich 
wieder Verantwortung anzunehmen und um das menschliche-geistige Wachstum einzuleiten!

Ich möchte Dir nun mitteilen, weshalb es von einer solchen Wichtigkeit war und ist, 
Deutschland als besetzten Feindstaat zu erhalten und dessen BRD-Politiker dazu zu bringen, 
uns deren Willen als Wollen aufzuerlegen. Z. B. die Patente der Deutschen seit jeher bis 
dato!
Sie wurden durch diesen Akt erst zugänglich, ohne dafür nur eine RM (= Reichsmark) zu 
bezahlen. Wie einige Wissenschaftler nach einer Bestandsaufnahme der deutschen 
Erfindungen wie dem Nurflügler … (= Horten H IX / Die USA hat nicht die erste Art dieser 
Flugzeuge gebaut. Es waren bereits 1945 die deutschen Ingenieure) … und dessen 
Antriebstechnik klarstellten, befand sich der Rest der Welt ca. 20 Jahre hinter der 
technischen Errungenschaft der Deutschen, auch wenn sie missbraucht wurde.

Hier eine kleine Aufrechnung, wie sich was verhalten hätte können, wenn …:
Eine winzig kleine Rechnung, was ein Friedensvertrag bedeuten würde. Dazu blenden wir 
die seit 1915 von den USA begangenen Völkerrechtsverstöße durch illegale Waffen-
lieferungen und Kriegsanleihen (Neutralitätsprinzip) völlig aus, die ursächlich für die 
Ausweitung des europäischen Krieges zum 100-jährigen Weltkrieg gegen die Deutschen 
sind. Wir blenden auch die Millionen deutschen Zivilisten und Kriegsgefangenen aus, die 
durch schwerste Kriegs- und Völkerrechtsverbrechen zu Tode gekommen sind, ebenso wie 
die Einäscherung von rund 700 deutschen Städten, mitunter nach dem Krieg. 
Wir fokussieren uns allein auf die nach dem sogenannten Zweiten Weltkrieg von den 
Amerikanern beschlagnahmten Patente, rund 500.000 an der Zahl. Davon blenden wir 
wiederum 499.999 Patente aus, wie Polyester, Plexiglas und ähnlich Erfolgreiches wie 
Nützliches, und fokussieren uns allein auf die Patente der Deutschen Raketentechnik.

– Gemäß Haager Landkriegsordnung müssten Patente entschädigt werden! – 
Ein findiger Kopf hat ausgerechnet, dass sich die Entschädigungszahlungen allein für die 
Raketenpatente auf 471.000.000.000.000 US$ belaufen würden, sie seitdem in aller Welt 
angewendet und benutzt werden!
Das sollte eines klar und deutlich machen:
Da sich 192 Staaten dieser Welt in der Feindstaatenorganisation UNO gegen die Deutschen 
verbündet und sich dazu der SHAEF-Gesetzgebung der „Hauptsiegermacht“ USA 
unterworfen haben, wird die gesamte Welt in dem Moment bankrottgehen, in dem ein 
rechtlich einwandfreier Friedensvertrag mit Deutschland unterzeichnet werden würde.
Sie wollen uns nicht frei lassen. Erst das deutsche Volk hat die Macht diese Fessel zu lösen, 
da diese Politik den Auftrag hat, uns in deren Willen durch Manipulation zu lassen. 
Wir sind und waren nie verschuldet! Sie haben durch all das Wissen deren Welt erbaut und 
Billionen verdient. Wie sagte Joschka Fischer, der sein eigenes Volk denunziert:

„Deutschland ist ein Problem, weil die Deutschen fleißiger, disziplinierter und begabter als der Rest 
Europas sind. Das wird immer wieder zu "Ungleichgewicht" führen. Dem kann aber gegengesteuert 

werden, indem so viel Geld wie nur möglich aus Deutschland herausgeleitet wird. Es ist 
vollkommen egal wofür, es kann auch radikal verschwendet werden – Hauptsache, die Deutschen 

haben es nicht. Schon ist die Welt gerettet.“
— Joschka Fischer Bündnis90 / Grüne
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Weiter:
Nachwort zum BND = Bundesnachrichtendienst:
Quelle: Buch: Wer hat Angst vorm BND?: Warum wir mehr Mut beim Kampf gegen die 
Bedrohungen unseres Landes brauchen. Eine Streitschrift, von: Gerhard Schindler, ISBN: 
978-3430210386, oder Kopp Verlag: Artikelnr: 132865

Zum Buch:
Kriege, Konflikte, Terrorismus, Cyberangriffe, zunehmende Bedrohungen – die Welt wird 
immer unsicherer. Doch eine Debatte darüber, was das für unsere Sicherheitsbehörden 
bedeutet, hat bis heute nicht stattgefunden.
Gerhard Schindler, von 2011 bis 2016 Präsident des Bundesnachrichtendienstes (BND), 
fordert eine breite öffentliche Diskussion darüber, was die Sicherheitsdienste dürfen sollen. 
In seiner aktiven Zeit hat er erlebt, wie durch unzählige Verwaltungsvorschriften aus dem 
Geheimdienst eine Verwaltungsbehörde gemacht wurde, statt die Kompetenzen und 
Aufgaben des Dienstes den Herausforderungen der Zeit anzupassen. Denn bürokratische 
Vorgaben sind eine verzagte und die falsche Antwort der Politik auf die drängende Frage: 
Wie viel Freiheit und wie viel Sicherheit wollen wir?
---
Das Merkel-Regime hält die Originalversion dieses brisanten Buchs unter Verschluss.
Die erste Version des Buches wurde durch die Intervention des Kanzleramtes gestoppt, doch 
die zweite Version legte der ehemalige BND-Präsident Gerhard Schindler dem Merkel-Amt 
nicht mehr zur Genehmigung vor. So ist aus dem gesamten Buch eine schallende Ohrfeige 
für Merkels-Bundesregierung geworden und ermöglicht zudem tiefe Einblicke in den 
Berliner Machtapparat.
Schindler rechnet knallhart mit Merkel ab und entlarvt zahlreiche ihrer Taten und 
Entscheidungen als glasklaren Verfassungsbruch gegenüber dem deutschen Volk. Insider 
gehen davon aus, dass dieses Werk geeignet ist, um dem Merkel- und folge Regime 
endgültig das Handwerk zu legen. Es wird wohl nur eine Frage der Zeit sein, bis auch diese 
Version aus dem Verkehr gezogen wird.
---
Leseprobe der ersten 26 Seiten unter: https://t.me/Freiheit369/265 
-----

Schlüsselaussage:
=> Eine weitere Gegebenheit sollte dringlichst nicht außer Acht gelassen werden, betrachtet 
man sich das Schauspiel, dass Deutschland ein souveränes und eigenständiges Land sei. 
Die Beschreibungsweise, dass die Alliierten und deren Dritten die Gegebenheiten stellen 
und steuern, ist eine Tatsache, möchte ich nachdrücklich bemerken. Es fehlen letztendlich 
die Informationen hierzu, die in der Programmvielfall der propagierten Mainstream-Medien 
nicht zu vernehmen sind.

Fassen wir zusammen:
Quelle: Buch: Besatzungszone – Wie und warum die USA noch immer Deutschland 
kontrollieren, von: Peter Orzechowski, KOPP-Verlag: Art. Nr.: C6537348.

Peter Orzechowski geht in Kürze in der nachfolgenden Videozusammenfassung auf die 
Kapitel seines Buches ein:
7X246) Quelle: Intern: Peter Orzechowski – Besatzungszone: Wie und warum die USA 
noch immer Deutschland kontrollieren.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X246)-Peter-Orzechowski--
Besatzungszone---Wie-und-warum-die-USA-noch-immer-Deutschland-kontrollieren:c
---
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Zum Inhalt:
Die Buchzusammenfassung.
Wie frei und souverän ist Deutschland? Über 70 Jahre nach Ende des Zweiten Weltkriegs 
verhalten sich die USA noch immer wie eine Besatzungsmacht. Kaum jemandem ist 
bekannt, dass die Amerikaner durch die nach wie vor gültigen Besatzungsrechte eine Fülle 
von Sonderrechten haben und diese auch in vollem Umfang in Anspruch nehmen. Peter 
Orzechowski zeigt in diesem Buch, welche Regelungen Deutschland noch immer zur 
Besatzungszone machen und was die Vereinbarungen in der Praxis bedeuten.

Beispielsweise können die USA mit Truppen beliebiger Stärke in Deutschland 
einmarschieren, und die Soldaten dort, wo sie wollen, stationieren. Die Deutschen müssen 
dies dann auch noch finanzieren. Darüber hinaus ist die Bundeswehr verpflichtet, die USA 
bei deren völkerrechtswidrigen militärischen Interventionen zu unterstützen.

Die Geheimdienste der Siegermächte haben auf deutschem Boden uneingeschränkte 
Bewegungs- und Handlungsfreiheit.

Die Geheimdienste können bei ihren Aktivitäten uneingeschränkt Informationen sammeln, 
so viele Agenten einsetzen, wie sie möchten - und deutsche Dienste für sich arbeiten lassen. 
Die Gesetze unseres Landes gelten für die Agenten nicht. Geheimdienstmitarbeiter dürfen 
beispielsweise Waffen tragen. Begehen Sie Straftaten, sind sie von der Strafverfolgung 
ausgenommen. Wie hemmungslos und kriminell vor allem US-Geheimdienste in 
Deutschland agieren, zeigt Peter Orzechowski eindrucksvoll.

Warum regt sich in Deutschland keinerlei Widerstand dagegen?

Seit 1945 wird unser Denken durch Propaganda im Sinne Amerikas beeinflusst. Der Autor 
enthüllt die groß angelegte Manipulation und Umerziehung. Eine entscheidende Rolle 
spielen dabei US-amerikanische Denkfabriken und NGOs.

»Die einzige Weltmacht«

Doch Peter Orzechowski geht noch viel weiter. Er zeigt, dass die USA Deutschland auch auf 
anderen Ebenen zusetzen: Sie fügen dem Land mit der Waffe der Massenmigration 
schweren Schaden zu. Und sie führen einen regelrechten Krieg gegen die deutsche 
Wirtschaft. Dabei bedienen sie sich der NSA und CIA, die deutsche Unternehmen 
ausspionieren und schädigen.

Die Amerikaner machen daraus auch gar keinen Hehl. Der Sicherheitsberater und 
Geostratege Zbigniew Brzezinski schrieb schon vor Jahren offen und unmissverständlich, 
dass Deutschland nicht nur Protektorat … (= ein Protektorat ist ein teilsouveränes 
staatliches Territorium, dessen auswärtige Vertretung und Landesverteidigung einem 
anderen Staat durch einen „völkerrechtlichen“ Vertrag [...oder Besatzung...] unterstellt 
sind) … sei, sondern auch Vasall der Vereinigten Staaten von Amerika.“
-----

„Du bist niemals ein Opfer von irgendjemandem, Du bist ein Komplize dessen,
was Du wissentlich zulässt.“

Das deutsche Volk hat nie kapituliert! Nur so konnte man von langer Hand geplant in unser 
Land und Volk auf kurz oder lang eindringen, um politischen Einfluss auf uns Deutsche 
auszuüben. Unsere juristische Unwissenheit ist mitunter ein Problem hierfür.
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Wir sind laut Völkerrecht wie eine besiegte Feindnation anzusehen und zu behandeln.
(Siehe gerne nochmals: SHAEF-Militär-Gesetze von 14. Juli 1945 Militärregierung – 
Deutschland Kontrollgebiet des Obersten Befehlshabers.)

Zudem sind die Vereinbarungen der Haager Landkriegsordnung (HLKO) immer noch aktiv, 
jedoch nur für deutsche nach RuStAG 1913. Hierzu: „Jeder Krieg dient u. a. dazu, den 
Völkern die bürgerlichen Rechte zu entziehen, die durch den Verlust der voll-Rechtsfähigen 
Person einhergehen.“ Somit zählt für all diese Menschen auch kein Menschen- sowie 
Völkerrecht mehr. Mensch wird zur Sache. Nationen zu Vielvölkerstaaten.
Diese besagen mitunter, dass die Bürger, die einst in einem souveränen Staat lebten, nun 
durch diese Vereinbarungen ihrer Natürlichen Person enthoben wurden, um sie zu 
juristischen Personen … (= Objekt der Interessen Dritter durch völkerrechtsverletzende 
Gesetze der Alliierten) … zu machen, welche erst über die Kenntnis und den Verwaltungsakt 
dieses wieder nachweisen müssten, können sie durch Abstammung aufzeigen, dass sie 
Deutsche sind. Der Verzicht des SAA/GS, ob durch Unwissenheit oder Meinungsmache, 
weist uns laut Rechtsprechung als eine Sache aus, und diese besitzt keine souveränen Rechte 
als Mensch/Bürger mehr. Auch sind sie gekoppelt mit den SHAEF-Gesetzen und entziehen 
einem besiegten Feindstaat/Volk, der sich immer noch unter dem Waffenstillstand befindet, 
jegliches Recht und Eigentum. Selbst die Artikel der HLKO und weitere Artikel für 
Menschen- sowie Völkerrecht stehen Dir nur wieder zu, wenn Du nachweisen kannst, dass 
Du Deine Natürliche Person durch Deine Staatsangehörigkeit [(Ru)StAG 1913] erlangt hast.

Und das, was unser Land seit Beendigung der Kriege wirklich so sehr zu schaffen macht, ist, 
dass die Rechte der Siegermächte + Vatikan angewendet werden!
Daher hat die Treuhandverwaltung BRD auch das zu tun, was befohlen wird, von einem 
vom Militär und vor allem dessen Rechte besetzten Land.
Daher zahlen wir Jahr für Jahr Milliarden für Reparation und Militärausgaben der Alliierten. 
Fortan + all das Geld, das in die Tasche derer fließt. ♥

Solange die Kriegsklausel/Feindstaatenklausel225 gegen Deutschland von dem Zustand: 
Waffenstillstand, nicht zu: Friedensvertrag oder souverän durch eine Verfassung gewandelt 
wird, wird der Deutsche unter Glaubhaftmachung und Meinungsmache sowie Angst und 
Hörigkeit weiterhin nicht nur wirtschaftlich ausgebeutet und benutzt, sondern wir halten 
unter diesem falschen Deckmantel eine Maschinerie in Gang, die für weiteres globales Leid, 
Zerstörung, Kriegstreiberei und Unterwerfung sorgt (= Militärstützpunkte wie Ramstein und 
andere in Deutschland befindlichen, von denen zahllose Manöver mit Kriegshintergrund 
gesteuert werden und stattfinden. Auch die Überwachung mitunter gegen Deutschland).
Nur durch psychologische Bewusstseinskontrolle, Propaganda und Manipulation durch 
deren Medien sowie ihre Geschichtsfälschungen/Geschichtslehren werden Menschen zum 
einen instrumentalisiert, da sie in diesem unwissenden Zustand besser kontrolliert, geführt, 
gefügig, hörig und geleitet werden können, und zum zweiten viele andere Menschen und 
deren Völker dem gleichen Schicksal unterlegt werden durch Täuschung, Kriege, Nöte, 
Hochverrat, Korruption und Verschwörung, die durch (Aus-)Nutzung und dasselbe 
Verfahren diese Menschen ebenfalls für ihre Weltinteressen nutzen können, egal ob man der 
Meinung ist befreit worden zu sein, und unter dem Schutz der Alliierten / US-Streitmächte 
sicher und frei zu leben.

Unterbrechung für Erläuterungen:
225 = Die Feindstaatenklausel ist ein Passus in den GG Artikeln 53 und 107 sowie ein Halbsatz in Artikel 77 
der Charter (oder Satzung) der Vereinten Nationen (SVN), wonach gegen Feindstaaten des 2. Weltkrieges von 
den Unterzeichnerstaaten Zwangsmaßnahmen ohne besondere Ermächtigung durch den UN-Sicherheitsrat 
verhängt werden können, falls die Feindstaaten erneut eine aggressive Politik verfolgen sollten. Dies schließt 
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auch militärische Interventionen/Einmischung mit ein. Als Feindstaaten werden in Artikel 53 jene Staaten 
definiert, die während des 2. Weltkrieges Feind eines Signatarstaaten … (= bezeichnet man einen Staat, der 
einen völkerrechtlichen Vertrag unterzeichnet hat) … der UN-Charter waren (also primär Deutschland und 
Japan – genau genommen das Deutsche 3. Reich und das japanische Kaiserreich).

Hierzu:
Die Welt.de schreibt am 19.09.2012 (article160307764) dazu: 
„Deutschland für UN noch Feindstaat? Seit 1945 befindet sich Deutschland in einer bizarren Situation: Als 
großer UN-Geldgeber und verlässlicher Partner ist es nach der UN-Charta noch immer Feindstaat. Die Politik 
sieht es gelassen.“

> Lasst uns diesen kurzen Absatz etwas genauer und klarer betrachten:
- „Als großer UN-Geldgeber …“ = Deutschlands Bürger bezahlen den Mammutanteil.
- „ … und verlässlicher Partner …“ = Nicht das Volk, sondern deren Verwaltung hält ihnen die Mittel 
aufrecht, da der Deutsche alle Verantwortung abgegeben hat und getäuscht wird, und leider noch das 
glaubt und annimmt, was ihm vorgegeben wird/wurde.
- „ … ist es nach der UN-Charta noch immer Feindstaat.“ = Wir zahlen mitunter für die UN(O) 
[WHO u. v. a.], die uns in ihren eigenen Vorgaben als Feindstaat gefangen hält.
- „Die Politik sieht es gelassen.“ = Es ist/sind ja ihre Politik(er), warum sollten sie damit ein Problem 
haben?
Genau das ist ja mitunter ihr Auftrag, den Deutschen zu beschwichtigen, weiterhin blind und taub den 
hypnotischen Mitteilungen Folge zu leisten. Auch die AfD wird das fortführen.

„Dass so wie es ist, genau richtig ist, wie es ist.“  — Maria Adebahr (Auswärtiges Amt)

Weiter:
– Seit Zweitem Weltkrieg nicht geändert! –
„Die Situation klingt bizarr: Die Bundesrepublik ist drittgrößter Beitragszahler, entsendet Tausende 
Entwicklungshelfer, Soldaten und Polizisten unter der hellblauen Fahne in die ganze Welt, arbeitet emsig im 
Sicherheitsrat mit und gilt als verlässlicher Partner, der auch mal die eigenen Interessen zurückstellt. 
Feinde sehen anders aus.
Und dennoch: An gleich drei Stellen der fast heiligen UN-Charta wird das Land als Feind bezeichnet.
Dabei findet sich in den betreffenden Artikeln 53, 77 und 107 das Wort „Germany“ nicht einmal. Es geht um 
„alle Staaten, die mit einem der derzeitigen Unterzeichner dieser Charta während des Zweiten Weltkriegs im 
Kriegszustand waren“ - das ist Deutschland, aber das sind natürlich auch Japan und andere Staaten. Es folgen 
starke Sätze: Jedes UN-Land hat das Recht, in den unter die Klausel fallenden Ländern militärisch 
einzugreifen - auch ohne weiteres UN-Mandat. Ein hellblauer Freibrief für eine Invasion Deutschlands?“
Quelle: https://www.welt.de/geschichte/article160307764/Deutschland-fuer-UN-noch-Feindstaat.html .

Nachträglich schreibt die Welt.de am 25.09.2012 (article109374718) zudem:
„Deutschland, Feindstaat der Vereinten Nationen? […] In Europa ist diese Liste nicht einmal kurz: Italien, 
Ungarn, Rumänien, Finnland, Kroatien, die Slowakei und natürlich Deutschland mit Österreich, sowie Japan 
sind in diesem Sinne immer noch Feindstaaten, die anzugreifen die UN-Charta einen Freibrief darstellt. […]“
Quelle: https://www.welt.de/kultur/history/article109374718/Deutschland-Feindstaat-der-Vereinten-
Nationen.html . 

All diese benannten Länder können gar nicht anders, als hinter vorgehaltener Hand auf die 
Anweisungen der „Alliierten“ zu reagieren, indem wir unserer und sie ihrer Regierung deren Agenden 
abnehmen. Sie flechten deren Interessen in die offiziellen Meinungen mit ein. Sie, die dort 
vermeintlich regieren, sind nur Gesichter mit der Sprache des „eigenen Volkes“, um angenommen zu 
werden. Spricht der eine nicht die Interessen aus, bekommt ein anderes Gesicht, ein Fax (= e-Brief) 
mit deren Anweisungen, und sie dafür: Ruhm, Ansehen und Geld.
(Wir alle, jene Benannten, sind nun Stützpunkte, Geldgeber, Interessenvertreter, juristische Objekte/ 
Sklaven durch Gesetze der Gefangennahme sowie Kolonien derer, die das Wort: Befreier, vor sich 
hertrugen.)

Weiter hierzu:
In Artikel 53 und 107 der UN-Charter steht sinngemäß: UN-Mitglieder dürfen nur dann gegen andere Staaten 
Krieg führen, wenn sie dafür vorher die Zustimmung vom UN-Sicherheitsrat erhalten haben. Lediglich gegen 
Feindstaaten dürfen jederzeit kriegerische Maßnahmen auch ohne UN-Zustimmung geführt werden.
Nochmals: Feindstaat ist jeder Staat, der während des Zweiten Weltkrieges Feind der Alliierten war. Die UN-
Charter ist im Bundesgesetzblatt (BGBl.) 1973, Teil II, Seite 431 als „amtliche Fassung der Bundesrepublik 
Deutschland“ völkerrechtliche Grundlage angenommen. Diese Eigenschaft blockiert den Weg in die Freiheit 
und Souveränität! (Die besagten Artikel 53, 77, 107 zum nachschlagen ↓ )
Die Charter als PDF: https://dgvn.de/publications/PDFs/Sonstiges/Charta-der-Vereinten-Nationen.pdf 
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Schließend hierzu: Feindstaatenklausel und die Souveränität. Peter Feist sagte einen bestimmten Satz bei 
einem Interview, welcher von mir leider als Beitrag nicht mehr zu finden ist. Doch werde ich Dir diese 
Mitteilung schriftlich nicht vorenthalten.

> Vorneweg: Peter Feist persönliche Ansichten bezüglich seiner außerpolitischen Natur sowie seiner 
Ansicht gegenüber dem Marxismus enthalte ich mich. Doch ist der Inhalt und dessen Zusammen-
hänge verständlich und korrekt in dieser Hinsicht, damit Du Dir das entnehmen darfst, was Deine 
Verständnislücken schließt. <
Ich möchte Dir hierzu den im Beitrag stattgefundenen Abschlusssatz auf eine Frage hin, die ihm 
gestellt wurde, in schriftlicher Form wiedergeben, um das Ausmaß vollständig verstehen zu dürfen.
Ich füge auch hier wieder weitere und eigene Zusammenhänge (kursiv) mit ein.

> Die vorangegangene Frage auf die Antwort lautete:
„Warum wird dieses Wissen nicht in den Schulen [und über die Medien] gelehrt?“
> Antwort - Peter Feist:
„Die Antwort lautet Versailles (= in dem Zusammenhang: Versailler Diktat / Friedensvertrag von 
Versailles 1919)! Dieser Friedensvertrag trägt bereits den Keim des nächsten Krieges in sich. […]
Im Deutschland der 20er-Jahre war ganz links bis ganz rechts, bis auf die Ausnahme einiger Pazifisten 
(= eine ethische Grundhaltung, die den Krieg prinzipiell ablehnt) alle gegen den Versailler Vertrag. … 

>> Lass es mich Dir hier kurz wiederholend mitteilen, um Dir die Informationen, die bereits 
Anklang erhielten, gerne nochmals in das Gedächtnis zu rufen: Der Versailler Vertrag ist für 
Deutschland nach dem 1. Weltkrieg ein Symbol tiefer Ungerechtigkeit geworden. Es ging in 
diesem Vertrag darum, Deutschland auszurauben/auszuhungern, indem den westlichen 
Mächten erhebliche Reparationszahlungen zugeschrieben worden, was die deutsche 
Wirtschaft vollkommen erschöpft hat. Der Oberbefehlshaber der Alliierten Streitkräfte, der 
französische Marschall Ferdinand Foch, hat Versailles prophetisch charakterisiert.
Zitat: „Das ist kein Frieden, das ist ein Waffenstillstand für 20(?) Jahre!“

Weiter mit der Ausführung:
… Weil dieser Versailler Vertrag einfach, wie damals gesagt wurde, eine nationale Schande war. 
Und die Politiker, die sich bemüht haben, den Vertrag und seine Nachfolgeregelung in Deutschland 
umzusetzen, hießen: „Erfüllungspolitiker/Politdarsteller“. Wenn das in Deutschland massenhaft 
bekannt wäre, dass es immer noch eine Feindstaatenklausel gibt, und die Obrigkeit der Politik alles 
dafür zu tun hat, das Steuer, Interessen und die Umerziehung weiterhin auf deren Kurs zu halten, so 
darf man ebenso die heutigen Politiker als „Erfüllungspolitiker/Politdarsteller/Marionetten“ ansehen.
Und alle, von links bis rechts, die noch Kenntnis der nationalen Identität hatten, konnten sich zu 
seiner Zeit darauf einigen, dass der zentrale Kampf der Außenpolitik gegen die Feinstaatenklausel 
gerichtet wird. Versailles war für alle das Synonym (= Gleichheit des Namens) für nationale Schande, 
für Unterdrückung, für einen ungerechten Frieden. Wir haben auch einen ungerechten Frieden, gegen 
den sich normalerweise das ganze deutsche Volk erheben sollte, wenn das Volk davon in Kenntnis 
gesetzt werden würde[/könnte].“

Nun erklärt er die Täuschung/List hinter der ganzen Situation, die uns in deren Kontrolle 
halten möchte:
„Die Nazis haben mitunter diese gigantischen Wahlsiege/Zustimmungsquote errungen, weil sie eine 
radikale Anti-Versailles Rhetorik … (= sie verwendeten die Hintergründer der Gegebenheit, um mit 
ihrer Ideologie an die Macht zu kommen. Ein weiterer Schachzug, der durch Planerfüllung und 
Propaganda diese aggressive Politik erheben sollte) … gemacht haben.
Wenn man es heute schaffen würde (...gegen die: Ablenkungen, Arbeitszeiten, Krankheiten, Hypnose 
durch mediale Einwirkung, Trägheit, Unwissenheit, Lüge, Täuschung, Gier, Neid, Niedertracht u. 
a. ...) , auf ein solches Problem wie Feindstaatenklausel oder die Unterwerfungsverträge, dieses Volk 
(...und andere Völker...) in Kenntnis zu setzen, sich darauf zu fokussieren [...durch Aneignung von 
geschichtlichem Wissen...], dann hätten wir ([...zurecht...]) ein nationales Wiedererwachen der 
Deutschen. (= laut der Alliierten und ihrer Sicherheitsmaßnahmen, Verträge und Gesetze u. a. sowie 
nach deren Meinung, einen verbotenen Volksaufstand, der das Volk durchzieht, der jedoch nach 
heutiger Feststellung nicht nur unzählige Abermilliarden an Steuergelder, Besitz u. v. v. a. seit über 
100 Jahren für Dritte erschaffen hat, da zudem Militärstützpunkte, strategischer, taktischer- sowie 
Nuklearstützpunkt und deren Kernwaffen, wirtschaftliche Interessen, Kolonialreich und -rechte, 
Ausbeutung, geistiger Diebstahl, Erfüllungspläne, Steuerfreiheit ihrerseits u. a. beibehalten werden 
möchten).
Daher wird dieses Wissen unterdrückt, wo es doch jedem zugänglich (= Bücher/Internet) ist/wäre. …
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Intern: Es bleibt unerwähnt in Medien, Schulen/Universitäten, Politik, Religion und sozialen 
Netzwerken. Wenn es erwähnt wird, werden die „Erfüllungspolitiker/Treuhand- oder 
Besatzungsverwalter/Politdarsteller“ und deren Medien darauf angesetzt: Nazis, 
Antisemiten(226), Verschwörungstheoretiker u. a. aus ihnen und diesem Wissen zu machen.
Dieses setzt wiederum die benannten tiefenpsychologischen Automatismen der Hörigkeit und 
Angst in Gang, was das Volk durch gegenseitige Anwendung von Wut/Hass/Zorn und 
Ausgrenzung weiter trennen möchte.

… Es wird nicht fokussiert, es bleibt kein Thema in den Schulen, es kommt, soweit ich weiß, nicht 
einmal in der Staatsrechtsausbildung für Rechtsphilosophen vor, man soll es nicht wissen, dass wir in 
Schande leben, immer noch als Feind betrachtet werden, denn dann könnte ja eventuell eine 
Gegenreaktion erfolgen.“

      Danke!

226 = Zu Antisemiten: Etwas zu dem ewigen Schutzschild der zionistisch-jüdischen Dritten, welche 
den anerzogenen und aufrechterhaltenen Begriff: Antisemit, vor sich halten, sollten Anschuldigungen 
laut werden. Auch deren Politiker hier und anderswo erinnern uns an dieses rote Tuch der Immunität. 
Hierzu das Zitat der ehemaligen israelischen Erziehungsministerin Schulamit Aloni, die während der 
Sendung „Democracy Now“ folgendes mitteilte. Schulamit Aloni war Abgeordnete der Knesset 
(= Parlament), und bis 1996 Erziehungsministerin im Kabinett von Ministerpräsident Jitzchak Rabin.
Zitat:
„Nun, das ist ein Trick. Diesen wenden wir immer an. Wenn jemand aus Europa Israel kritisiert, dann 
bringen wir den Holocaust hoch. Wenn Leute in diesem Land (= USA[/BRD]) Israel kritisieren, dann 
sind sie "antisemitisch". Und die (jüdischen) Organisationen sind stark, sie haben viel Geld. Und die 
Bindung zwischen Israel und dem jüdischen Establishment … (= Oberschicht der politisch, 
wirtschaftlich oder gesellschaftlich einflussreichen Personen) … der USA sind sehr stark. Und sie 
sind stark in diesem Land, wie sie ja wissen. Und sie haben Macht, was in Ordnung ist, denn sie sind 
talentierte Leute, und sie haben Macht, Geld, die Medien und andere Dinge. Und ihre Einstellung 
gegenüber Israel ist: Mein Land, richtig oder falsch. Sie identifizieren sich damit. Und sie sind nicht 
bereit, Kritik zu hören. Und es ist sehr einfach Leute, die gewisse Handlungen der israelischen 
Regierung kritisieren, als "Antisemiten" anzuprangern und den Holocaust hochzubringen und das 
Leid des jüdischen Volkes. Und das rechtfertigt alles, was wir den Palästinensern antun.“
Quelle: YouTube: https://youtu.be/pQbrbXIC_gE , oder; Israelische Ministerin verrät den Holocaust 
Trick
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Israelische-Ministerin-verr%C3%A4t-den-Holocaust-
Trick:0?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

- Verstehst Du, warum deren Lügen so tiefgründig sind? Warum Politiker ihr eigenes Volk verraten?
- Verstehst Du auch hier wieder, wie gefährlich Wissen in den falschen Händen sein kann, um zu 
lenken?
- Verstehst Du, wie wichtig es ist, Menschen/Bürger < Natürliche Person, nicht Personen als 
Wegweiser und Stimme des Volkes zu haben, damit sich nicht noch einmal eine solche künstlich 
erschaffene Situation/Ausnahmezustand ergibt?
- Verstehst Du, wie sich nun durch mediale Propaganda, Meinungsmache u. a. das sowieso geplagte 
und gepeinigte Volk in Kürze als Grund und Auslöser nutzen ließe, um eine gewollte darauf 
aufbauende Situation (= Revolution) zu setzen, die dann, auf ewig manifestiert bleibt, um Zwang, 
Kontrolle, Überwachung, absoluten Rechtsverlust u. a. satanistische Vorhaben erst umzusetzen.
- Verstehst Du nun, warum Verständnis durch dieses Wissen in diesem Buch nicht zu Wut und Hass, 
sondern zu Erkenntnis, Aufklärung, Heilung und Bewusstheit führen möchte, um eben nicht diese 
Situation zu erschaffen? Wir wissen, ob die Alliierten an ihren politischen Spitzenfunktionen sowie 
deren Dritte und Hintermänner an Kriegen beteiligt waren, die durch das Wollen zu viele Menschen 
zu Tod und Leid führten, wo hätten alternative Maßnahmen geführt werden können, stünde nicht die 
Ausbreitung antichristlicher Interessen über uns.
Soldaten dieser Welt, ich bitte Euch! Lasst ab von der Abhängigkeit zu Geld, deren vermeintlichen 
Sicherheit sowie von falschen Titeln und Arbeit, welche von dieser menschenverachtenden Tat von 
dem ablenken, was Menschenleben durch Lügen kostet, da auch Ihr und wir lediglich 
Instrumentalisierte anderer Interessen sind und bleiben werden, ändern wir nicht diese 
Ungerechtigkeit durch wiederkehrende Machterhebung in der Menschlichkeit.  ♥  Danke!

Weiter:
Und ja, Militärbewegungen mit ungewissem Auftrag können jeder Zeit durchgeführt werden. Barack 
Obama und seine Nachfolger nutzt(e) das Sprungbrett Deutschland noch für seine Kampf- und 
Kriegseinsätze.
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Was wir Deutschen derzeit dagegen tun können? Noch nichts! Erst, wenn wir uns durch dieses Wissen 
der Staatsangehörigkeit und dem Verständnis zur Vergangenheit zusammenschließen. Erst dann, wenn 
durch dieses Wissen die Wut durch Verständnis dazu führen darf, sich gemeinsam zu akzeptieren und 
sich an einem Punkt zu versammeln, um den Willen des Volkes mitzuteilen, erst dann wird es 
geschehen können, sich daraus zu befreien. 

» GG Artikel 1 i.V. 20 i.V. BGB 130 Bekundung unseres Willens!
Ich wiederhole:

Es wurde im [BGBl-II-1994 S.26 Artikel 1 Absatz d] von 03.01.1994 veröffentlicht:
„Das Berlinerabkommen wird erneuert (...und vonseiten der BRD wieder...) angenommen.“
Das Abkommen sagt aus, dass alle Alliierten Vorbehaltsrechte weiterhin Gültigkeit besitzen.

Denn wir dulden durch die Wahlsimulation unsere Treuhand-BRD, und diese führt Befehle aus, die 
nach dem 2. WK erschaffen wurden, unter denen wir in der Masse ohne Wissen noch heute die 
Interessen der Besatzer ausführen. Siehe die Mitteilungen von Carlo Schmid. Denn die Alliierten 
können in Deutschland tun, was sie militärisch sowie politisch möchten.
Darunter zählt auch, wie Edward Snowden mitteilte: Abhören und das Filmen über die Handys oder 
Kameras an TV oder PC sowie ebenso z. B. über „Alexa“ von Amazon, E-Mail, Internetverläufe und 
Fax-Verkehr werden eingesehen, Telefonate mitgehört und mitgeschnitten, Standorte ermittelt u. a. 
durch die NSA [= die National Security Agency, offizielle Abkürzung NSA, ist der größte 
Auslandsgeheimdienst der Vereinigten Staaten].
Doch heißt es Vorsicht walten zu lassen, denn die NSA hat andere Aufträge als die CIA Interessen hat.
Ob Atomwaffen lagern, um Deutschland als taktischen Grund mit in deren Belange zu ziehen oder um 
andere Waffen und taktisches Material zu lagern und es gegen „Terroristen“ einzusetzen. Diesen 
Schachzug wendete man bereits schon einmal gegen Deutschland an (1914), um uns irgendwie in 
deren Krieg zu ziehen, indem man uns in Verträge verstrickte, die anderswo so stimuliert werden 
konnten, der als Ergebnis die Möglichkeit bot, Tür und Tor zur deutschen Kultur und Recht zu finden, 
um in diesem Volk agieren und wirken zu können.
- Möchtest Du der Welt einen Gefallen tun, kauf nichts mehr bei Amazon, Nestlé, Cola, fasst-food, 
und Co. Ich danke Dir im Namen zig Hundearttausender/Millionen Menschen, die von diesem 
Unternehmen ausgenommen oder ruiniert werden, wo doch der Firmenchef nicht satt zu bekommen 
ist an seinem Geld. Amazon hat es durch einige Schlupflöcher geschafft, in Deutschland keinen Cent 
Bundeseinkommenssteuer zu zahlen. Der Onlinehändler erhielt sogar noch einen Nachlass. Amazon 
habe zudem in den Jahren zwischen 2006 und 2014 auf ¾ eines Gewinns in Europa keine Steuern 
bezahlt. Das Unternehmen schulde alleine dem Staat Luxemburg die Summe von 250 Millionen Euro 
+ Zinsen. Doch sind sie nicht alleine. Alles läuft darauf hinaus, dass es einige wenige globale 
Großhandelsketten gibt, welche bestimmen, was und wie zu einer Anwendung gebracht wird.

> Monopolisten - Unternehmen, das auf einem Gebiet Marktbeherrschung anstrebt oder es 
zugeteilt bekommen hat // Gefährlich daran ist, dass diese Mega-Konzerne die Hoheit und 
somit auch die Verkaufspalette erstellen, die den Menschen erreichen sollen, und so die 
Konsumenten nicht mehr die Möglichkeit finden, das Gesamtspektrum oder eine bessere 
Alternative ohne weiterführende Interessen zu finden. So wird der Endkunde, ohne es zu 
wissen, seinem Kaufinteresse entmündigt. Zudem wird nicht nur der Kunde gläsern durch 
den Erwerb und die Anschaffung bei einigen wenigen Konzernen, die miteinander vernetzt 
sind, sondern auch die Kleinfirmen, die nur noch unter diesen Megafirmen ihre Waren 
verkaufen können. Das Modell an sich ist nicht verkehrt, doch unter diesen unmenschlichen 
Hintergründen, die diese Konzerne bereits anwenden … (= Ideen- und Markenpiraterie sowie 
Spionage nach Verkaufszahlen und dem Nachbau dieser Produkte [= Bestseller Kopie], 
Preissenkungen und somit das Aussterben des Mittelstandes, „Steuerfreiheit(!) = Daher auch 
das neue und größte Werk der Welt in Deutschland von „Auto Tesla“, Billiglöhne und 
unmenschliche Arbeitsbedingungen) …, um erst diesen Status zu erreichen, wird die 
Sinnhaftigkeit es schwer haben, sich so in den Wind zu drehen und somit in Respekt für 
Mensch, Tier und Natur zu handeln. (Ausnutzung/Anwendung der kolonialen „Vorteile“) <

Hierzu:
7X249) Quelle: YouTube: https://youtu.be/ieOgOESfU0U , oder; Wie Amazon seine Konkurrenz 
zerstört
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X249)-Wie-Amazon-seine-Konkurrenz-zerst
%C3%B6rt:0 

7X250) Quelle: YouTube: https://youtu.be/E5ruPP0HwUQ , oder; Franzosen gegen Amazon | ARTE 
Re:
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X250)-Franzosen-gegen-Amazon-_-ARTE-Re--:5
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Somit fallen nahezu alle Bedingungen der Wirtschaft auf einen kleinen Kreis an Menschen, die gerade 
jetzt deutlicher als nie zuvor hervorgehen werden, da Corona nahezu alle mittelständischen 
Unternehmen bedroht. Gut für die Großindustrie, die geschickt ihre Interessen in allen Bereichen über 
ihre Politiker gezielt anwenden kann, die für Spottpreise die heimatlichen liebevollen Artikel und 
Erzeugnisse aufkauft und durch Billig-Masse zu ersetzt. Zu oft stellt sich bei der Recherche heraus, 
dass Mangellöhne die Wurzel dieser Unternehmen nähren. (< Raubtier-Kapitalismus)
Die Quellen der Ressourcen/Rohstoffe bleiben wie bisher und zu oft im Dunklen, da nicht das 
Interesse der Natur und des Menschen hervorgeht, sondern die Machtstruktur und der billige 
Anschaffungspreis, sprich die Quantität den Fokus erzielt.

– Die Industrie kontrolliert sich wie die Politik ebenso selbst –
Der US-Konzern Amazon soll im vergangenen Jahr nicht nur in den USA keine Steuern gezahlt 
haben, obwohl die Firma 11 Milliarden Dollar Gewinn machte. Das deutsche „Vorzeigeunternehmen“ 
BASF hat, so glaubt die europäische Kommission, in den Jahren von 2010 bis 2014 fast eine 
Milliarde Euro Steuern vermieden. Große Unternehmen mit Milliarden-Umsätzen zahlen oft deutlich 
weniger Steuern als ihre Angestellten. Denn der arbeitenden Bevölkerung werden die Steuern direkt 
vom Lohnzettel abgezogen. Konzerne wenden dagegen allerhand Tricks an, um Gewinne zu 
verschleiern und so wenig Steuern wie möglich zu zahlen. Das sind alles andere als Kleinigkeiten: 
Allein in der EU entsteht dadurch ein jährlicher Schaden von rund 1.000.000.000.000 (Billion) Euro, 
die der Steuerzahler wieder ausgleichen muss! Alles müssen immer wir immer wieder ausgleichen. 
Immer wieder wir! Die Politik erhebt dagegen den Finger und ermahnt das Volk zu weiteren 
Durchhalteparolen und Hörigkeit, um deren Interessengruppen hinter vorgehaltener Hand zu schützen 
und am Leben zu erhalten. Die Industrie verweigert ihre Zahlungen.
Der Müll und das Gift, die Not und der Mangel bleiben wieder bei uns.
Die 12 größten Steuersünder heißen: Mc Donald, Disney, Google, Amazon, IKEA, Apple, ZARA, 
Starbucks, Facebook, LUTZ, Raiffeisen und selbst verständlich die Deutsche Bank und 
Commerzbank, und bald Tesla-Autos (= 13.).

7X251) Quelle: YouTube: https://youtu.be/emltlaiOfUQ , oder; 4/7 U.S. Kongress: Dramatisches 
Audio zeigt, wie Amazon (Jeff Bezos) seine Partner quält – Deutsch
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X251)-4%C2%B47-U.S.-Kongress---Dramatisches-
Audio-Video-zeigt,-wie-Amazon-(-Jeff-Bezos-)-und-Co.-seine-Partner-und-Mitmenschen-qu
%C3%A4lt----Deutsch:8

- Wie die Abgeordneten beider Parteien des U.S. Kongresses die Chefs von Amazon (Jeff 
Bezos), Apple, Facebook und Google in Bedrängnis brachten und welche Intrigen sie neben 
ihren „sozialen“ Ansichten vertreten, kannst Du sehr deutlich hier erfahren. Erschaffe Dir 
anhand deren Körpersprache und Deiner Intuition ein Bild, ob diese Superreichen weiterhin 
Dein Vertrauen bekommen und ob die Abgeordneten eventuell doch recht mit ihren 
Beweisen haben und sie nur die Unwahrheit sagen oder von der Realität ablenken, da auch 
sie nur wieder Marionetten anderer sind, die die Macht und ihr Geld und Einfluss erhalten.

- US-Regierung verklagt Google wegen illegaler Monopolbildung.
Quelle: https://www.epochtimes.de/politik/ausland/us-regierung-verklagt-google-wegen-
monopolbilDung-2-a3361316.html .
> Hierzu heißt es:
„Die US-Regierung und der Internetriese Google steuern auf eine juristische Konfrontation 
neuen Ausmaßes zu: Das Justizministerium in Washington verklagte Google am Dienstag 
wegen mutmaßlicher Verstöße gegen das Wettbewerbsrecht und forderte "strukturelle" 
Änderungen bei dem kalifornischen Unternehmen. Die Regierung wirft Google "illegale" 
Monopolbildung unter anderem bei Internet-Suchmaschinen und Online-Werbung vor und 
legte eine mögliche Aufspaltung des Technologieriesen nahe. [...]“

7X252) Quelle: YouTube: https://youtu.be/pO2ZijZjnp0 , oder; Google, Facebook auf der 
Anklagebank wegen versuchtem Völkermord
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X252)-Google,-Facebook-auf-der-
Anklagebank-wegen-versuchtem-V%C3%B6lkermord-_-27.08.2020-_-www.kla.tv_17104:6

Ich möchte die in diesen Zusammenhängen Alternativen präsentieren:
1) Amazon > Händler vor Ort oder auch im Internet, die in Deutschland ansässig sind.
Auch über z. B. Ebay oder Ebay-Kleinanzeigen. Doch Vorsicht ist geboten, da sich sehr  
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viele Amazon-Zwischenhändler, ohne sich offiziell bekannt zu geben, auf Ebay verbreitet 
haben. Doch erfährst Du erst davon, wenn die Ware geliefert wurde, anhand der bekannten 
Verpackung. Ich gebe das Paket, ohne es zu öffnen, wieder ab unter: Annahme verweigert.
Nun schreibe ich vorher die Händler an und frage sie: „Stehen Sie ihn irgendeiner 
Verbindung zu Amazon?“. Ich bin mir dessen bewusst, dass das Geld nicht sehr locker sitzt 
und jeder € gerade bei Alltagsanschaffungen gedreht und gewendet werden muss.
Doch genau das ist deren Taktik. Billiger als alle anderen zu sein, sich so das Monopol zu 
erschaffen sowie es sich zu sichern und danach die Preise bestimmen und die mittel-
ständischen Unternehmen aufkaufen oder verdrängen. Schlussendlich kann, und auch 
zurecht, der Verbraucher für das Sterben des Mittelstandes des eigenen Landes [verantwort-
lich] gemacht werden, da wir entscheiden, natürlich durch Unwissenheit, welche wirtschaft-
lichen und innerpolitischen Agenden umgesetzt werden, wo, was, wie und warum ich nur 
noch dort kaufen möchte. Und ja, natürlich spielt die Werbemanipulation immens dazu bei. 
Auch, da der Mensch keine Zeit mehr findet (= Anteile der Gier), die Liefergeschwindigkeit 
u. a. Faktoren, welche eine Art Stellenwert darlegen, einen Schritt entgegenzutreten, um 
ebenfalls ein Teil dieser großen und tollen Marktstrategie geworden zu sein, welche in allen 
Belangen der Bürokratie, Industrie, Politik sowie Religion auf uns angewendet wird, wo man 
pausenlos im Stress und/oder Zeitmangel ist und die Begrifflichkeit: Geduld, ein Fremdwort 
wurde.
2) Google > Ecosia, Brave oder Presearch ♥

- www.ecosia.org / https://search.brave.com / https://presearch.org
Hierzu:
Brave Search und Presearch, verpflichtet sich (...vorerst...), ihre Suchergebnisse 
nicht zu zensieren.

3) Apple > SHIFTPHONES - Nachhaltige Technologie aus Deutschland ♥
- https://www.shiftphones.com

4) Facebook und WhatsApp > Telegram oder/und telefonieren oder sich wieder einmal
    treffen und die Wahrnehmung des reellen Anderen wahrnehmen ♥  
5) Microsoft > Linux

- Linux ist nicht nur kostenlos, es bietet hohe Sicherheitsstandards und viele 
Möglichkeiten. Viren und Schadsoftware (= schädliche Funktionen) haben unter 
Linux kaum eine Bedeutung im Gegensatz zu Windows. Linux ist außerordentlich 
stabil, außerdem sehr leistungsstark und quelloffen. Zu viele negative Anwendungen 
sind mit Microsoft verbunden, die den Menschen durchleuchten, den PC sehr viel 
Leistung kosten und mit zu vielen Industriezweigen gekoppelt sind, um 
Informationsaustausch zu betreiben.
Für einen ersten einfachen Übergang empfehle ich Dir: Linux Mint.

6) YouTube > Odysee ♥
- www.odysee.com > LBRY
Ein Einleitungsvideo unter:
Quelle: https://odysee.com/@zuversicht:3/lbry-funktionsweise-teil-1:f ,
oder; LBRY Funktionsweise, Teil 1   //   Unter: www.odysee.com .
> Zensuren finden auf YouTube statt, die durch den Einfluss der Industrie und ihre 
Regierungen das Sperren von Beiträgen sehr einfach möglich machen, um 
unerwünschte Meinungen und andere Blickwinkel verschwinden zu lassen, die doch 
nach GG Artikel 5 Absatz 1 durch das Grundrecht geschützt sein sollten. 
Doch interne, mit den Regierungen stattgefundene AGBs und die bisherigen 
Monopolrechte dieser wenigen Anbieter sorgten dafür, dass einseitige Meinung den 
Menschen erreicht und anderes gelöscht wird, wo es wahrlich vieles gibt, was aus 
dem Internet sollte, wie z. B. Kinderpornographie u. Ä. gottlose Inhalte.

7) Samsung oder Apple-Handy > Volla Phone, oder Pixel

Volla Phone 22: https://www.kopp-verlag.de/a/volla-phone-22-4?
prod_number=137497 

Freiheits-Handy Pixel 7a oder 8: https://www.kopp-verlag.de/a/kopp-verlag-
freiheits-handy-pixel-7a-5 

„Keine Lust mehr auf den »großen Bruder«? Es wird Zeit für eine Alternative!
Volla Phones mit Google- und Apple-freiem Betriebssystem Volla OS, vielen 
Sicherheitsfunktionen und Respekt für Ihre Privatsphäre! […]“ 
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Erkennst Du hier wieder deren Algorithmen? „Erschaffe ein Monopol“ der in diesem Fall: YouTube - 
Unterhaltungsindustrie und selektiere Meinungen und andere Interessen durch Zensur aus. So können lediglich 
eigensinnige Informationen immer wieder wiederholt und weitergegeben werden, welche manipulativ und konform mit 
den Bestimmungen einhergehen, welche Systemrelevanz haben.

„Wenn Du wissen willst, wer Dich beherrscht, finde heraus, wen Du nicht kritisieren darfst.“
— Das angebliche François-Marie Arouet Voltaire-Zitat stammt, wie ursprünglich behauptet wird,

von einem US-amerikanischen Neonazi.
Doch trägt es, egal wer es erstellt hat, immerzu eine Wahrheit in sich.

Etwas zu unseren beiden erwähnten Banken:
Deutsche Banken helfen ausländischen Investoren tatkräftig bei der Steuervermeidung und haben dadurch seit 
2011 einen Schaden von rund 5 Milliarden Euro angerichtet. Die Banken nutzten dafür einen Steuertrick: Kurz 
vor Auszahlung der Dividende … (= als Dividende wird meist der Teil des Gewinns, den eine 
Aktiengesellschaft [oder eine andere Kapitalgesellschaft] an ihre Aktionäre oder Anteilseigner ausschüttet, 
bezeichnet) …  verleihen ausländische Aktionäre ihre deutschen Aktien an inländische Banken, die sich, anders 
als die ausländischen Anleger, die Kapitalertragssteuer anrechnen lassen können. Danach werden die Aktien 
zurückgereicht und die gesparte Steuer geteilt.
Was meinst Du wird passieren, wenn Du Deine im Vergleich minimalen Steuern nicht bezahlst, wovon der 
Großteil … (= Mehrwertsteuern, Einkommensteuern/Lohnsteuer, Kirchensteuer, Solidaritätszuschlag, 
Kranken(steuer)versicherung < Nazi-Gesetz) … automatisch als Zwangsabgabe einbehalten wird, um nach der 
gelehrten Meinung dieses Geld wiederum für das Volk einzusetzen, um es gesund, stark und wegweisend zu 
verwenden?
Ich werde das so stehen lassen, da Du die Antwort kennen wirst. Doch genau das ist einer der Zweige, welche 
sich sehr ungern als Sklaverei annehmen lassen, da wir in Film und Fernsehen gelernt haben, dass Sklaverei 
unter anderen Bedingungen geführt wird.
Hierzu die Quelle: https://kontrast.at/12-firmen-groessten-steuertrickser-eu/ , oder; kontrast.de, Diese 12 
Firmen gehören zu den großen Steuertricksern in der EU, von: Kontrast Redaktion, 02.03.2017

Deutschland, oder besser gesagt wir Bürger[/Einwohner], haben die höchste Abgabenlast (= Steuern) weltweit!
– Wo sind bitte unsere Milliarden oder seit ca. 110 Jahren unsere Billiarden für Land und Volk? –
Die Verwaltung der BRD (= Regierung) möchte 2021 zusätzlich 180 Funktionsträger/Abgeordnete einstellen, 
die nochmals mit ca. 120.000.000 € den Steuerzahler belasten. Alleine für dieses Geld könnte man in 30 
Städten jährlich eine Unterkunft errichten, in denen notleidende Menschen Zuflucht und/oder Hilfe finden.
Diese Regierung benötigt nach Aussagen diese zusätzlichen Meinungsmacher/-vertreter.
180 zusätzliche uneinige Personen, die weitere Milliarden versetzen, braucht nicht dieses, weder ein anderes 
Land, das insgeheim unter kolonialer Herrschaft (Besatzungsrecht) steht und uns diese Gelder nehmen.

„Es geht nicht um Recht, sondern handeln sich alle Handlungen der BRD um Rechtsgeschäfte, 
aufgrund der Verwendung von falschen Personen (EGBGB Artikel 10).“

— Eva  B r a u n e

> „Name, Menschennennungswort, amtlicher Menschenhaken, staatliche Steuermelkzitze. Jegliche 
Namensgebung geschieht ohne die Zustimmung des damit Benannten (s. Standesamt). Jeder freie Mensch kann 
sich nennen, wie ihm beliebt. Der Staat jedoch sperrt auch die Namen, um sich zu bewirtschaften. Denn 
namenlose Menschen sind unrufbar und darum auch unbesteuerbar und unschindbar (s. Lamm).“ <
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Zudem kommt:
– Sie bauen es wirklich: Monster-Kanzleramt für 600 Millionen Euro – < Nachbau: Circus Maximus (Rom)

 (Es findet sich imperialistische römische Architektur wieder, wie bereits bei Hitler.)

Trotz Corona-Krise, Ukraine-Krieg, Energie-Krise, Wirtschafts-Krise, Rekordverschuldung und 
Haushaltsnotstand: „Das Bundeskanzleramt wird in seinem Umfang verdoppelt und damit zur größten 
Regierungszentrale der westlichen Welt ausgebaut.“
„Der Erweiterungsbau wird die Raumnot des Bundeskanzleramtes beenden“, sagte Bausenator 
Andreas Geisel (SPD).
Die Raumnot kam nicht von ungefähr. Sie ist das Ergebnis der Kanzlerschaft von Angela Merkel 
(CDU) zwischen 2005 und 2021. In diesem Zeitraum wurde die Zahl der Mitarbeiter von 460 auf 750 
erhöht. Wer danach fragt, warum immer mehr Personal eingestellt wird, obwohl die Aufgaben ja die 
gleichen bleiben, bekommt unverständliche Antworten.
Quelle: https://www.bz-berlin.de/berlin/kolumne/sie-bauen-es-wirklich-monster-kanzleramt-fuer-600-
millionen-euro?cid=kooperation.article.outbrain.desktop.AR_1.bz .

> Ich bin mir wieder bewusst, dass wir das Thema für diese Hintergrundbehandlungen verlassen haben, 
welches doch wieder darauf zurückführt, betrachtet man im Nachhinein auch hier die Zusammenhänge, die 
erst durch die Besetzung all diese Gegebenheiten zulassen konnten. Dies hier dient als Versinnbildlichung der 
Unordnung die geschaffen wurde. Man darf den Bereich dem Begriff der Korruption zuordnen.

Vielleicht nicht gerade der richtige Zeitpunkt, wo es einigen Kleinunternehmern dank dieser Politik nicht ganz 
so gut wie ihnen geht, doch sieht man hier die Verantwortungshaltung derer, die sich doch in dieser Situation 
zurückhalten könnten.
Der Informationsausschnitt lautet:
„Viele Menschen müssen in Zeiten der Corona-Pandemie den Gürtel gehörig enger schnallen, 
Bundesgesundheitsminister Jens Spahn (40, CDU) hat das offensichtlich nicht nötig. Wie Business Insider 
berichtet, haben sich Spahn und sein Ehemann Daniel Funke … (39, Daniel Funke ist ein deutscher Journalist. 
Seit 2019 leitet er das Berliner Büro des deutschen Verlags: Hubert Burda Media und dessen Cheflobbyist. Da 
ist wieder das Zusammenspiel zwischen Politik und Journalist/Meinungsmedien) … jetzt nämlich eine 
Luxusvilla im Grünen gegönnt. Das denkmalgeschützte Anwesen aus den 1920er Jahren befindet sich in 
Berlin-Dahlem und soll laut Informationen des Online-Wirtschaftsmagazins stolze 4,2 Millionen Euro gekostet 
haben. Trotz Spahns Verdienst von ca. 20.000 Euro brutto im Monat ist die Finanzierung sicherlich kein 
leichtes Unterfangen und nicht jeder Politiker haust gleich in einer Villa.
Spahn selbst wollte sich auf Anfrage nicht zu dem Kauf äußern. Bislang hat der Politiker in einer 
Eigentumswohnung gelebt und ein eher bodenständiges Image gepflegt. Zudem konnte er mit seinem 
bisherigen Auftreten während der Corona-Krise bei den Bürgern punkten.“

Doch mit wem haben wir es hier eigentlich zu tun? Woher kommt Jens Spahn auf einmal?
Wissenswert:
7X253) Quelle: Intern: Jens Spahn - Ein Mann der Eliten!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X253)-Jens-Spahn-Ein-Mann-der-Eliten!:0

7X254) Quelle: Intern: „ … er ist Pharmalobbyist und sofern ist er eine Fehlbesetzung im Amt.“
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X254%29-%E2%80%9E-%E2%80%A6-er-ist-
Pharmalobbyist-und-sofern-ist-er-eine-Fehlbesetzung-im-Amt.%E2%80%9C:8 
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Ich muss hier nochmals weiter ausholen, da die Thematik nicht über die bereits geschilderte Situation 
zu erkennen/deuten sein kann. Doch bauen diese Informationen aufeinander auf.

> Und mittlerweile hast Du sicherlich das Lesen der Querverweise, Mitteilungen, 
Unterpunkte sowie Zusammenhänge, die den gedachten Schreibverlauf immer einmal wieder 
teilen, dennoch verstanden, sie zusammengefügt, da Dir genau diese Mitteilungen erst eine 
Relevanz durch verschiedenste Einwirkungen und Einblicke ein Bild ergeben, und daher von 
mir zur Anwendung kommen. ♥

Es gibt „offiziell“ keine Bonuszahlungen. Doch erhalten derzeit viele Politiker dieser Welt von dem 
IWF (= Internationale Währungsfonds) unglaubliche Summen (= über 87 Milliarden Dollar) an 
Schmiergeldzahlungen/Kuroptionszahlungen, wenn sie ihre Völker/Bürger in die Drangsal mit den 
Bestimmungen zu Corona führen. Doch offiziell wird der Ausdruck: „COVID-19 Financiel Assistance 
and Debt Service Relief = COVID-19 Finanzhilfe und Schuldenerlass“ verwendet, um den 
eigentlichen Geldtransfair, dessen Verlauf und dessen Bedeutung und Bestimmung zu verlieren. 
Doch wird das Geld nicht den Bürgern zugeschrieben, sondern verbleibt an entsprechenden Posten.

„Weltbank und IWF haben sich zu korrupten Werkzeugen der Finanzwelt entwickelt. 
Sie sind Oligarchen-Tools und werden konsequent eingesetzt, 

um ganze Kontinente auszubeuten und zu versklaven.“
— Peter König / Schweizer Publizist und Ökonom der über 20 Jahre für die Weltbank arbeitete

(Ein Oligarch ist auch jemand, der mit wenigen anderen zusammen eine Herrschaft ausübt.)

Dazu zählt die Umsetzung für den nächsten Lockdown eventuell Ende des Jahres … (= zumindest 
möchte das die Regierung und die Pharmazie umsetzen) …, die Maskenpflicht, die Gewalt gegen 
Menschen, die sich gegen die Maske und Impfung aussprechen, um auch hier wieder durch Angst … 
(= wie damals die SA = Sturmabwehr Proteste und Meinungsverweigerung wortwörtlich zerschlug!) 
… die Kontrolle zu erhalten, Bußgeldeinführung, mediale Propaganda und Manipulation durch 
falsche Infektions- und Todeszahlen, Herabsetzung der mittelständischen Wirtschaft, Zensur, Lager 
für Menschen, die diese Situation Infragestellen, aufstacheln zur Meldung ihrer Mitschüler und 
Mitmenschen, Drangsalierung vor allem der Kinder und der alten Menschen und anderes.

Doch darf nach deren Recht ein weiterer Lockdown verhängt werden?
Hierzu: „Die erneuten Ausgangsbeschränkungen im Berchtesgadener Land in Bayern 
schrecken Unternehmer in ganz Deutschland auf. Gerade Einzelhändler, Restaurantbetreiber 
und Hoteliers befürchten, dass sie schon bald wieder bundesweit verpflichtet werden 
könnten, für Wochen ihre Läden zu schließen. "Wir nähern uns dieser Situation mit großen 
Schritten in ganz Deutschland", sagte Bayerns Ministerpräsident Markus Söder (CSU) zu 
Wochenbeginn. Doch wären einheitliche Maßnahmen für ganz Deutschland und zigtausend 
Betriebe überhaupt rechtens? Nein, meint Ferdinand Kirchhof, bis 2018 Vizepräsident des 
Bundesverfassungsgerichts. "Eine bundesweite Vorschrift wäre kompetenziell und sachlich 
nicht möglich", sagte er der WELT.“

> Doch nehmen wir bitte die Aussage nicht als einen demokratischen Wert an. <
Weiter heißt es: „Die Hürden sind aus seiner Sicht dieses Mal höher als beim ersten Mal, 
denn "die Gefährdung durch eine zweite Schließung ist für die Gastronomie, den 
Einzelhandel und die Tourismusbranche erheblich größer", sagte er und verwies auf die in 
Artikel 12 des Grundgesetzes festgeschriebene Berufsfreiheit.
Erneute Einschränkungen des gesellschaftlichen Lebens müssten zudem gegenüber anderen 
verfassungsrechtlich geschützten Rechtsgütern, beispielsweise der allgemeinen 
Handlungsfreiheit (Artikel 2 GG), abgewogen werden.“

– Verhältnismäßigkeit auch bei regionalen Lockdowns entscheidend –
„Kirchhof hält oft gehörte Argumente von Politikern für erneute Einschränkungen für 
rechtlich nicht ausreichend. "Eine allgemeine Überforderung des Gesundheitssystems kann 
keine Rechtfertigung liefern. Dann muss man vielmehr schnell neue Kapazitäten schaffen", 
sagte er. Ein erzieherisches Ziel dürften die Regeln ebenfalls nicht verfolgen; sie könnten nur 
auf die Bekämpfung der konkreten Gefahr ausgerichtet sein.“
Quelle: https://www.welt.de/wirtschaft/plus218221422/Coronavirus-Zweiter-Lockdown-
fuer-Verfassungsrechtler-rechtswidrig.html 
-----

Enthüllungen diesbezüglich finden derzeit ebenfalls in medialem Abstand zur Bevölkerung statt.
[Ein Beispiel wäre diese Information, unter: https://t.me/Freiheit369/413 < Die Impfstoffverträge]
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> Doch gibt es sie, die Politiker, Richter, Anwälte, Ärzte, Bürgermeister sowie 
„Staats“-/Verwaltungs-Bedienstete, die nicht in Angst, Hörigkeit, Willkür und Unwissenheit 
versunken sind, sondern genau wissen, dass die Hochfinanz und ihr Geldsystem versagt 
haben und nun durch die Benannten diese Lüge nicht auffallen sollte, damit man wie bereits 
mitgeteilt die Schuld Corona/Russland für deren Versagen und die Installation einer neuen 
Ordnung zuschieben kann! <

Doch diese mutigen Menschen, was hätten sie von den Millionen, die doch keinen Wert mehr 
besitzen?
Den Unmut der Völker, der bald durch die Realität erkannt wird?

Noch etwas zu dem deutschen Gesundheitsminister Jens Spahn. Wen vertritt Jens Spahn?
2006 gründet er mit dem Leiter des eigenen Abgeordneten-Büros und einem befreundeten Lobbyisten 
eine GbR (= Gesellschaft bürgerlichen Rechts). Auf diese Weise übernimmt er durch die 
Öffentlichkeit unbemerkt Anteile dieser Lobbyagentur „Politas“, die vor allem Kunden aus der 
Medizin und ihrer Pharmaindustrie berät.

Hierzu:
7X255) Quelle: https://www.lobbycontrol.de/2012/11/cdu-gesundheitsexperte-brisante-
nebeneinkunfte/ ; CDU-Gesundheitsexperte: brisante Nebeneinkünfte - LobbyControl
Oder: https://t.me/Freiheit369/119 

             
So wird Jens Spahn zu einem Doppelunternehmer. Zum einen als Politiker und Volksvertreter mit dem 
Titel des Gesundheitsministers, und zum zweiten arbeitet er mit in dieser Firma als Pharmavertreter.
Ohne Hintergrundwissen, Einblicke und Wissen können keine Parallelen gezogen werden, dass die 
GbR einen Vorteil bedient, in der man gerade für doppelt besetzte Posten in der Öffentlichkeit 
unentdeckt bleiben kann, da eine GbR ab einer Beteiligung von 26 % die Funktion, Namen oder 
Teilhabe deklarieren muss. Ja, Jens Spahn hat genau diese 25 %, um nebenher seinen Polit-Posten 
eines Gesundheitsministers mit der Pharmazie unerkannt verschmelzen zu lassen. Als offizieller 
Eigentümer steht sein Freund und Büroleiter in den Dokumenten. So kommt man in aller Regel nicht 
an seine Verstrickungen, die bereits mit der Teilnahme bei den Bilderberger-Treffen 2017 seine 
Kariere und industriellen Zusammenhänge sicherlich etwas ausbauten. Die Befangenheit, die mit 
diesen Verstrickungen einhergeht, wird sicherlich ihre Spuren hinterlassen, da so die Interessen der 
Impfungen ebenso mit ihren Firmenanteilen gleich gehen. So verdient er an den Steuergeldern des 
Volkes durch seine Tätigkeit als Politiker und für die Umsetzung industrieller Interessen an den 
Abermillionen Impfungen, Milliarden Masken u. A durch die Firmenanteile der Lobbyisten. 
Als Teilhaber und Lobbyist kann so ein Szenario wie Corona die eigenen Aktien selbst erhöhen, wenn 
man an den Stellrädern dieser sitzt. Ihr eigenes Kapital steckt in deren Vorhaben. Daher auch die 
ganze Härte der Polit-Spitze, da sie alle diese Wirtschaftsinteressen umsetzen muss, um ihr eigenes 
Kapital zu erhöhen und um dem „Experiment“ und seinen Auswirkungen zu seinem Abschluss zu 
verhelfen. Es klingt sehr deutlich, doch nur so nimmt man auch das Ausmaß an, welches unmittelbar 
auf Dich, Deine Kinder und Nächsten unwissentlich einwirkt(e).
Zudem berichten derzeit viele alternative und sogar allgemeine Medien über die Misserfolge, Pannen 
und Probleme sowie ärgerliche Ereignisse seinerseits. Eine Villa mit über 4 Millionen Euro, 
Firmenmitinhaber einer Pharma-Lobby, Abermillionen € für Masken, die er/die Regierung mit 
Steuergeldern noch nicht bezahlt hat. Millionen Masken, die seiner Meinung nach zu viele waren, und 
nun in das Ausland verschenkt werden, ohne das Volk zu fragen oder sich dafür zu entschuldigen.
Sehr viele Menschen fallen derzeit auf diese List herein oder bekommen es gar nicht mit, da sie vor 
Empörung, Erschöpfung und Unmut nicht zwischen den Zeilen lesen können, dass er gerade einer der 
Personen ist, die das Volk zur Weißglut führen kann.
> Zumeist trägt es sich so zu, dass mitunter auf der Bilderberg-Konferenz die politische Spitze 
bestimmt und mit der entsprechenden Agenda Dritter instruiert und behaftet wird.

„Diejenigen, die entscheiden, sind nicht gewählt, und diejenigen, die gewählt werden,
haben nichts zu entscheiden.“

— Horst Seehofer / Pelzig unterhält sich, 20. Mai 2010

Durch Recherche der Teilnehmer und die danach erhobenen Personen für diverse politische Ämter 
können diese Zusammenhänge darauf schließen lassen, dass ein Auswahlverfahren an Personen 
stattfindet, die deren Interessen an das Volk bringen. Doch da diese Treffen geheim sind oder 
zumindest unter Ausschuss von alternativen Medien und Außenstehenden, können natürlich Industrie 
und Politik über den Bürger Entscheidungen und Verfahren ergehen lassen, die als Verschwörung 
abgetan werden können, da ja die Elite ohne uns beratschlagt.

354

https://t.me/Freiheit369/119
https://www.lobbycontrol.de/2012/11/cdu-gesundheitsexperte-brisante-nebeneinkunfte/
https://www.lobbycontrol.de/2012/11/cdu-gesundheitsexperte-brisante-nebeneinkunfte/


Doch wie kann es sein, dass die Benannten geheime Treffen einberufen, wo doch das ach so 
demokratische und politische Wirken stets für und aus dem Volk entsteht?

Hierzu:
7X256) Quelle: https://www.lobbycontrol.de/wp-content/uploads/download/Message_Bilderberg.pdf ;
BILDERBERG-KONFERENZEN – Jedes Jahr treffen sich über 100 Spitzenpolitiker, Konzernlenker 
und Bankiers der westlichen Welt zur geheimen Bilderberg-Konferenz. Die Medien schweigen 
darüber – obwohl sie selbst dabei sind. 
Oder: https://t.me/Freiheit369/120 

Leseprobe:
„– Jedes Jahr treffen sich über 100 Spitzenpolitiker, Konzernlenker und Bankiers der westlichen Welt 
zur geheimen Bilderberg-Konferenz. Die Medien schweigen darüber, obwohl sie selbst dabei sind. –
Zehntausende Protestler, Kundgebungen, Ausschreitungen, Wasserwerfer und Tränengas: Viel 
Aufruhr verursachte das Treffen der G 8 im Ostseebad Heiligendamm. Dass sich die Spitzen der 
mächtigsten Industrienationen in einem Luxushotel hinter einem Zaun treffen, um über die 
wichtigsten Probleme des Planeten informell zu beraten, stößt vielen sauer auf: Undemokratisch sei 
der Gipfel und völkerrechtlich nicht legitimiert. Was die fehlende formelle Legitimation angeht, so 
kann eine andere wichtige Konferenz locker mithalten, die im Windschatten der G-8-Aufregung 
unbemerkt von der Öffentlichkeit abgehalten wurde und die so geheim ist, dass die meisten 
Globalisierungskritiker und Graswurzelaktivisten nicht einmal etwas von
ihr ahnen: die Bilderberg-Konferenz. […]“
-----

Weiter:
Bist Du wirklich der Meinung, dass das Verhalten unkalkuliert geschieht? Nein, wie ebenfalls 
geschildert, ist es wichtig, die eigene Verzweiflung, die Wut, den Mangel und die eigene Angst in Wut 
der Bevölkerung zu wandeln. Das Handwerk für Kontrolle > Lege Situationen selbst fest. 
Sie, die Politiker und Strippenzieher, begeben sich durch die gewünschten Aufstände in unsere 
Bunker und lassen das Volk (= Soldaten und Polizei gegen das Volk) sich gegenseitig in den Abgrund 
führen. Die Befehle gelangen weiterhin per Funkspruch in die Ohren der instrumentalisierten 
Bediensteten und Soldaten. Den politischen Auftragserfüllern ist es gleich, da sie alle bereits ein 
neues, anderes Zuhause zumeist in Südamerika vorfinden können.

7X257) Quelle: Intern: ES IST WAHR UND NOCH VIEL SCHLIMMER
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X257)-ES-IST-WAHR-UND-NOCH-VIEL-
SCHLIMMER-!--VGA-480p-:9

7X258) Quelle: YouTube: https://youtu.be/zI7f75gw9X0 , oder; Lukaschenko über Corona, den IWF 
und die Weltbank (In deutscher Übersetzung)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X258)-Lukaschenko-%C3%BCber-Corona,-den-IWF-
und-die-Weltbank:c

Die Nachricht geht durch die sozialen Netzwerke wie ein Laubfeuer: „Weißrusslands 
Präsident Alexander Lukaschenko soll vom IWF (= Internationaler Währungsfonds) und der 
Weltbank großzügige Millionenangebote erhalten haben für den Fall, dass er von seiner 
Politik als "Corona-Muffel" abweiche und in der kleinen Republik zwischen Russland und 
Polen strikte Corona-Maßnahmen einführe. In den großen Medien ist über Lukaschenkos 
angebliche Aussage nichts zu finden. Viele Menschen in den sozialen Netzwerken sind 
deshalb etwas ratlos und wissen nicht, was sie von der Information zu halten haben, und ob 
es sich um Fake-News handelt oder nicht. Da Boris Reitschuster der russischen Sprache 
mächtig ist, habe er die Originalquelle gesucht, gefunden und übersetzt. Es handelt sich um 
ein Treffen Mitte Juni, lange vor den jetzigen Protesten. Grundsätzlich sind Aussagen von 
Lukaschenko mit großer Vorsicht zu genießen.“ 
Details in diesem Beitrag zu seinem Auftritt hier in Reitschusters Artikel: 
7X259) https://www.reitschuster.de/post/corona-wollten-iwf-und-weltbank-lukaschenko-
bestechen , oder; reitschuster.de, Corona: Wollten IWF und Weltbank Lukaschenko 
bestechen?, 17.08.2020
Oder: https://t.me/Freiheit369/121 

7X260) Quelle: YouTube: https://youtu.be/dt2JaFdACpg , oder; Hat der IWF Lukaschenko 
900 Mio. im Gegenzug für einen Lockdown geboten?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X260)-Hat-der-IWF-Lukaschenko-900-Mio.-
im-Gegenzug-f%C3%BCr-einen-Lockdown-geboten:c
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„Seit einigen Tagen gibt es Meldungen, der IWF habe Weißrussland 900 Millionen 
Dollar im Gegenzug für einen Lockdown geboten. Und in der Tat hat die Meldung 
mehr als nur einen wahren Kern, allerdings verhält es sich damit ein wenig anders, 
als in Deutschland berichtet wird.“

> Es gibt drei politische Lager:
1) Die, die vollkommen in dem elitären System intrigiert sind, welche daran zu erkennen 
sind, dass sie wie in Deutschland die nahezu selbigen Corona-Maßnahmen umsetzen.

- Der philippinische Präsident Duterte rät zudem: „[…] Personen zu erschießen, die 
gegen die Quarantäne verstoßen!“

2) Die, die sich der Macht der Eliten nicht gänzlich unterwerfen möchten, jedoch die 
Pandemie als solches im eigenen Land publizieren, zudem aber ein anderes Krisenmanage-
ment mit anderen Mitteln festlegen. 
3) Und jene, welche sich dem Ziel der Eliten entziehen wollen, die Pandemie durch 
wissenschaftliche Argumente widerlegen möchten und zufällig durch Aufstände/Anschläge 
o. Ä. durch einen anderen „pro Agenda-Politdarsteller“ ersetzt werden, welche deren 
Richtung einhalten wird.

- Beispiel: John Magufuli oder Jair Bolsonaro.
> Wenige Länder wären im Stande, das ganze Spiel auffliegen zu lassen, da sofort zu 
erfahren ist, ob Unterschiede zwischen Pandemiegeschehen und Normalität erhoben werden 
können. Ich habe Dir bereits die Situation mit Schweden nahegelegt. Eigentlich hätte dieser 
Verzicht auf die Corona-Maßnahmen bereits die Möglichkeit gehabt, alles zu ändern, doch 
da die Medien ein Werkzeug der selbsternannten Obrigkeit/Elite sind, lässt man Fakten 
verschwinden.
Eine Frage: Was ist eigentlich mit all den indigenen Völkern und den Ungeimpften? Sie 
müssten ja, da sie sich nicht durch die Informationen der Medien und eine Impfung schützen 
könnten, aussterben, oder? Und doch fungieren sie als stille Kontrollgruppe, um die 
Unterschiede der medialen Meinung entgegenzustellen. Zudem: „Wo sind die Abermillionen 
Toten(?)“, welche benannt wurden, um erst diese Lawine durch Angst in Gang zu setzen? ♥

Wissenswert:
– Studie in Schweden: Immunität durch Infektion wirksamer als durch Impfung –
„Viele Studien haben bestätigt, dass es eine gute Kreuzimmunität gibt durch frühere 
Infektionen mit den gewöhnlichen Corona-Erkältungsviren. Das ist einer der Gründe, warum 
es einen sehr hohen Anteil von Infektionen völlig ohne Symptome gibt und das ist auch einer 
der Gründe, warum Kinder nicht betroffen sind (= lediglich Tests möchten das Gegenteil 
behaupten). Weiter haben viele Studien bestätigt, dass durch Infektionen eine starke und sehr 
lange anhaltende Immunität durch T-Zellen (= Killerzellen des menschlichen 
Abwehrsystems) entsteht.“
Quelle: https://tkp.at/2021/05/10/studie-in-schweden-immunitaet-durch-infektion-
wirksamer-als-durch-impfung/ ; Studie in Schweden: Immunität durch Infektion wirksamer 
als durch Impfung, vom: 10. Mai 2021.

Weiter:
Der Reichstag besteht aus Streit, Uneinigkeit, Hetze, Unverständlichkeit, Korruption, Lüge, Vertuschung und 
das mindestens durch die unzähligen Lobby- und Geheimdienstvertreter.
Unbewusstheit, Sticheleien, Scheinheiligkeit, Selbstdarstellung, Spaltung, pubertäres Verhalten in vollster 
Unbewusstheit, Spott, Hochmut, Halbwahrheiten, Lückenmeldungen, Propaganda sowie Lüge und die 
einseitige Interessengemeinschaft und Berichterstattung gehören zu den Anteilen, die ein Land leiten und es 
fruchtbar halten sollen.
Diese möchten ein Land und dessen Verantwortung übernehmen, wo wir doch nun wissen, warum und von 
wem sie eingesetzt werden, um was aufrechtzuerhalten?
Daher werde ich vorerst das Abdanken und Übertragen der selbstzerstörerischen und fremdbestimmten/ 
selbstermächtigten BRD-Regierung fordern, die fortan aus einer privathaftenden Übergangsregierung aus 
ausgewählten Politikern und Bürgern besteht (= Mitmenschen, die sich in diesem Bereich eingearbeitet haben), 
welche sich dem Völkerrecht, der Geschichte, der freien Philosophie, dem Recht und Gesetz zugeschrieben 
haben für dieses, unser, ihr Land, die als Völkerrechtler unter anderem Vorsatz unsere Kraft, Zeit, Gelder, 
Energie und Möglichkeiten zu nutzen wissen, um schnellstmöglich dieses Land wieder zu befreien und diesem 
Volk seine Würde, Souveränität und Freiheit unter voller Transparenz zurückzugeben. Denn mit eine der ersten 
Handlungen sollte sein, eine volksbasierende Verfassung zu erstellen, sie umzusetzen und dieses Land wieder 
souverän zu machen. Danach wird automatisch eine Selektion (= Auslese) einsetzen, indem sich sicherlich alle 
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aus diesem Land absetzen werden, die lediglich als Diebe der deutschen Kraft, der Freiheit und Wahrheit, ihre 
Machenschaften in das Volk einbrachten. Auch der bloße wirtschaftliche Aufenthalt hier wird keine Grundlage 
finden, da er keine Verbindung zu einem Land, seiner Kultur und Geschichte, seinen Werten und Verbindungen 
darstellt. Doch sollte die Vergebung eine wichtige Grundlage darstellen, die sich ihrem Volk wieder annimmt.
Der Mammonismus (= Geldgier, Geldherrschaft) wird und sollte so als derzeitige Grundlage ersetzt werden, zu 
Gesundheit, Selbstliebe, Würde, Werte, Fülle, Freiheit, Wahrheit, Selbstbestimmung, Selbstfindung, Ruhe und 
Raum, Zusammenhalt und seiner Gemeinschaft, welches ein gesundes Volk geschlossen symbolisiert.

Ist es so gewollt, dass der Deutsche durch die erstellten Probleme und deren Unattraktivität seine 
Heimat verlassen sollte (= Auswandern), damit auch dieses Land weiter unter Fremdinteresse 
fremdbestimmt wird? Da wir, das eigentliche Staatsvolk, durch erzeugtes Desinteresse und mangelnde 
Identifikation Abstand einnimmt, um einen Vielvölkerstaat errichten lassen zu können, welcher 
jegliche Geschichte unserer Vergangenheit auf Ewig vernichten würde? Wo sich hier der Platz 
wiederfinden ließe, welcher sein Fundament auf Lügen, Kriege und seine Flucht, Wirtschaftsinteresse, 
Militärbasen, Geheimdienstzentralen und einer Zusammensetzung uneiniger Menschen, mitunter 
durch religiöse- und kultureller Unterschiede stattfanden, nun gebrochen werden könnte? Die Wurzel 
und die Angst des Bösen scheut nämlich die Kraft der Deutschen in ihrer wahren Gemeinschaft, 
welche geschlossen gegen diese verachtenden Leute den Teufel austreiben können, gibt man uns diese 
Möglichkeit noch einmal hierzu unter würdevoller geschlossener Führung, um das Böse auch auf 
ewig erkenntlich gemacht zu haben, wonach sein Keim und seine Grundlage genommen werden 
würde (= Angst, Macht, Geld und Kontrolle), durch diese Offenlegung seiner Methoden, die diese 
wundervolle Welt befallen, um sie erkennen zu können, möchte sie nochmals keimen.
Da die Wahlen, nicht nur dieser Nation, in Händen Dritter liegen, hinterlassen sie in Zukunft eine 
Spur deren Ideologie und Kultur, womit die letzten Züge der Freiheit ihre Grundlage verlieren. 
Das ergibt das Bild, dass die europäischen Nationalstaaten zerfallen werden, um dem USA-Modell … 
(1492 / Eroberung Nord- und Südamerikas und die Abschaffung einer von vielen Hochkulturen durch 
Verfremdung, Gier, Geld, Kontrolle, Verfremdung, Krieg, Sklaverei, Machtanspruch und Mord, 
Einführung teuflischer Götter/Hoheiten (= Missionar) und Industrie) … freies Geleit zu lassen.
Kurz: Die Entwurzelung weiterer Völker zu ihrer Kultur und Wahrheit!

> Die Vereinigten Staaten von Europa. <

7X261) Quelle: YouTube: https://youtu.be/i5W8bjJ2Hgw , oder; Rechtsanwalt Dominik Storr bei 
Maischerberger 23.9.2009 (¼)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X261)-Rechtsanwalt-Dominik-Storr-bei-
Maischerberger-23.9.2009-(1_4):7

7X262) Quelle: YouTube: https://youtu.be/YTNFDYk2yUI , oder; Man kann sich im Leben nicht 
davor drücken - Brandrede von Ken Jebsen
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X262)-Man-kann-sich-im-Leben-nicht-davor-dr
%C3%BCcken---Brandrede-von-Ken-Jebsen:9

Das: „The Wall Street Journal“ schreibt am 30.12.2014:
Zitat:

„Selbst die Wahlen scheinen nicht mehr, als ein Theatralisches Schauspiel zu sein.“

Sogenannte „Spin-Doctors“ … (= der Begriff Spindoctor ist eine aus dem Englischen übernommene 
Bezeichnung für einen Medien-, Image- oder politischen Berater und Verantwortlichen für 
Öffentlichkeitsarbeit) … übernehmen heute die Propagandaarbeit für die Politik. PR-Profis
(= Public Relations, Präsidiale Öffentlichkeitsarbeit) und deren Werbeabteilung setzen Gegebenheiten 
so in Szene, um die Bevölkerung durch mediale Kurzmitteilungen zu überzeugen, das Richtige zu tun. 
Da der Mensch ständig nur in einer künstlichen Wahrnehmungsblase gehalten wird, nimmt er die 
Gegebenheiten der Medienmitteilungen und all ihrer gleichgeschalteten Tochterunternehmen als real 
und wegweisend an. Ein dahinter-Sehen oder Hinterfragen ist und bleibt unerwünscht, um an deren 
Abhängigkeiten und Einflüssen weiter haben zu wollen.

__________________________________

„Die Großen hören auf zu herrschen, wenn die Kleinen aufhören zu kriechen.“
— Friedrich von Schiller

Kommen wir wieder zurück zur Thematik, in der wir behandelten, ob sich Deutschland bis dato 
unter einer Besatzung befindet, und somit Unabhängigkeit, Eigenständigkeit und Souveränität 
außerhalb von Recht und Würde unter einer über 100 Jahre andauernden Lüge liegen:
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Wissenswert, was zudem als Indiz darauf hinweist, dass die Besatzungsrechte Gültigkeit 
besitzen:
> HLKO, Artikel 16, zweites Kapitel:
„Die Auskunftstellen genießen Portofreiheit. Briefe, Postanweisungen, Geldsendungen und 
Postpakete, die für die Kriegsgefangenen bestimmt sind oder von ihnen abgesandt werden, 
sind sowohl im Lande der Aufgabe, als auch im Bestimmungsland und in den 
Zwischenländern von allen Postgebühren befreit.
Die als Liebesgaben und Beihilfen für Kriegsgefangene bestimmten Gegenstände sind von 
allen Eingangszöllen und anderen Gebühren sowie von den Frachtkosten auf 
Staatseisenbahnen befreit.“

Hierzu gleich ein praktisches Beispiel.

Eine Fragestellung einer BRD-Fraktion in der Drucksache: 18/13283 lautete:
„[…] Wie erklärt sich die Bundesregierung Pressemeldungen, wonach von der
Deutschen Post AG immer wieder unter Berufung auf ein Abkommen zwischen dem 
Deutschen Kaiserreich und dem Weltpostverein aus dem Jahre 1875 sowie das 
Reichspostgesetz von 1871 bzw. unter Berufung auf die Haager Landkriegsordnung als 
Kriegsgefangenenpost gekennzeichnete, gegebenenfalls mit dem Zusatz "Non domestic 
F.R.G. <> Nicht innerstaatlich, Federal Republic of Germany/Bundes Republik 
Deutschland" und eckigen Klammern um die Postleitzahlen versehene, deutlich unter- oder 
gar nicht frankierte Briefe ohne Nachporto zugestellt werden? […]“

Die Antwort der Bundesregierung darauf:
„Entsprechend den Artikeln 74, 124 des Genfer Abkommens über die Behandlung
von Kriegsgefangenen vom 12. August 1949 sollen sämtliche Postsendungen an
oder von Kriegsgefangenen im Ursprungs- und Bestimmungsland als auch im
Durchgangsland von sämtlichen Postgebühren befreit sein. Ebenso genießen nach
diesem Abkommen Auskunftsstellen für Kriegsgefangene Portofreiheit.
Der aktuelle Weltpostvertrag aus dem Jahr 2016 enthält in Artikel 16 u. a. Befreiungen von 
Postgebühren für Sendungen von oder an Kriegsgefangene. Der Weltpostvertrag bezieht sich 
nur auf Endgelder, die nationale Postdienstleister gegenseitig im internationalen Postverkehr 
für die Zustellung ihrer Sendungen im Ausland zahlen.“

Der benannte Weltpostvertrag von 2016 stellt viel eher den Befehl der HLKO
(= Haager Landkriegsordnung) vom 18. Oktober 1907 in seinem oben benannten 
Artikel 16 dar.

Die Rechtsgrundlage hierzu ist wie benannt die der Kriegsgefangenen eines bis dato 
besetzten Landes => Deutschland mangels Verfassung und Friedensvertrag.

Auch, wenn sich das überhaupt nicht mit einem Kriegsgefangenenbild aus 
Kriegsfilmen oder Dokumentationen vergleichen lässt, besteht kein Zweifel daran, 
dass uns deren Rechte, Verordnungen und Interesse diktieren und orchestrieren.

Wüsste ein Volk über seine koloniale unterschwellige Verwendung und 
Gefangennahme Bescheid, würde es stets versuchen diesen Zustand zu wandeln, wo 
ihm klar ist/wurde, dass es seit seiner Übernahme nicht nur als weitere 
wirtschaftliche und militärische Kolonie benutzt wird, wo nahezu alle Arbeitskraft, 
Lebenszeit, Gelder, Wissen und Willen an jene Dritte abgeführt werden, durch die 
Anordnungen deren installierten Regierung im eigenen Land.
Hingegen ein Land, welches nicht über diesen Zwang Bescheid weiß, eine 
Umerziehung erfährt, die Schritt für Schritt in einigen Jahrzehnten stattfand, welche 
dafür sorgte, untereinander Uneinigkeit und Spaltung zu gewährleisten, die zudem 
den Besatzungszustand annehmen und ihre Agenden zudem absichern, da 
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permanente  Wiederholung und Meinungsmache sowie durch Schul- und 
Geschichtswissen deren Meinung angepasst wurde, durch Wahlen legitimieren und 
dies unwissend tolerieren. Dieses Volk lässt sich wesentlich widerstandsfreier 
behandeln als eines, welches im Wissen darüber ist. Und diejenigen, die es wissen, 
werden über alle Mainstream-Kanäle und Möglichkeiten denunziert, um die Masse 
unter Kontrolle und bei sich zu halten.

- Die Menschen unter Stalin, die ihn anklagten wegen seiner 
Menschenverachtung wurden in Lager/Gefängnisse gebracht. 
- Die Menschen unter Mao, die ihn anklagten wegen seiner 
Menschenverachtung wurden in Lager/Gefängnisse gebracht.
- Die Menschen unter Hitler, die ihn anklagten wegen seiner 
Menschenverachtung wurden in Lager/Gefängnisse gebracht.
- Julian Assange, der die menschenverachtenden Machenschaften einiger 
Regierungen und der Geheimdienste/Militär öffentlich machte, wird für 
mehrere Leben weggesperrt.
> Doch diejenigen, die nun die BRD und deren Machenschaften anklagen und 
darauf aufmerksam machen, sind auf einmal die Verschwörungstheoretiker?
Es hat sich immer gleich verhalten. Doch die eigene Angst die Welt mit 
offenen Augen zu betrachten, hält diesem und anderen Regimen die 
Möglichkeit bereit, immer wieder mit den selbigen menschenverachtenden 
Methoden die wenigen zu denunzieren, die ihre Mitmenschen vor dieser Lüge 
informieren und warnen wollen. ♥

> Erschaffe durch Unwissenheit und Spaltung einen Zustand, in dem sich jeder 
durch unterschwellige anerzogene Suchtverhalten und anderen Ablenkungen daran 
gewöhnt und eine Abhängigkeit entwickelt, seine wahre Freiheit zu vergessen und zu 
ersetzen durch Dinge, welche einem schlussendlich weitere Probleme … (= Arbeit, 
Bürokratie, Einlassung, Stress, Zwang, Zerstörung, Mindestlohn u. a.) … aufbürden.
Hat man sich damit abgefunden und darin eingefunden, nimmt es gar an und findet 
daran Gefallen, was einem Trost vor dem gibt, was den Menschen an Wissen und 
Lebensweisen entzogen wurde, sich seiner Liebe, Göttlichkeit und Natur bewusst 
hätte werden zu können, setzt man Politiker, „Götter“ und deren Kirchen, Gesetze, 
Verordnungen, Dogmen, Schuldgeld, Verhaltensweisen, Kontrolle, Strafen und 
Machtansprüche über den Pfad, der den Menschen die Freiheit geben könnte und 
teilt sie unter Kolonien auf, indem man Gründe für Kriege und deren Schuld den 
Menschen wiederum und weiterhin auferlegt, um sie besser in dieser Täterrolle zu 
kontrollieren. Gib ihnen das Geld, die Arbeit, die Versorgung durch Medizin, 
Lebensnotwendigkeiten, Schulwissen und Nahrung des Systems, etwas, was sich als 
(...künstlichen...) Wert, Vielfalt, Fülle oder Luxus ansehen mag, um sie (= uns) 
zusätzlich zudem durch deren pausenlose propagandistische Meinung geistig so zu 
binden und blenden, damit sie letztlich sich selbst und ihren Nächsten nicht mehr 
wiedererkennen und bereit sind, ihre eigenen Schlächter … (= jemand, der den 
grausamen Tod/Qual/Sklaverei/Demütigung einer Anzahl von Menschen zu 
verantworten hat) … bei weiteren menschenverachtenden Verfahren durch diese 
Unwissenheit und Abgaben zu unterstützen, um sich so selbst unbewusst immer 
tiefer in deren Zwang und Abhängigkeit zu versetzen. ♥ <

„Niemand ist mehr Sklave, als der sich für frei hält, ohne es zu sein.“
— Johann Wolfgang von Goethe

„Die glücklichen Sklaven sind die erbittertsten Feinde der Freiheit.“
— Marie von Ebner-Eschenbach
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Weiter:
Daher auch die Reichspost!
Was bedeutet das? Da die Masse der Menschen durch alle möglichen Ebenen dazu 
angehalten wird, diese Thematik als „rechtes Gut“ oder Verschwörungstheorie anzusehen, 
gibt es doch beweisschließende Lücken in der BRD, die uns nachweisen, dass aus 
rechtlicher Sicht dieses Land seit über 100 Jahren als Feindstaat unter der HLKO steht. 
Wie bereits erwähnt, sind Feindstaaten-Länder „eroberte Länder“, die durch Waffenstillstand 
oder Kapitulation fremdregiert werden, da noch keine, in unserem Fall, Verfassung aus dem 
deutschen Volk durch freie Selbstbestimmung heraus verfasst oder ein Friedensvertrag 
geschlossen wurde (= GG Artikel 139 i.V. 146). 

Eine Nichtregierungsorganisation (NGO) wie die BRD kann keine Verträge, Gesetze oder 
dergleichen für ein Volk erlassen, die diesen völkerrechtlichen Akt gewähren! Sie kann nur 
so tun als ob. Doch die, die sich unwissend in deren Rechtskreis einlassen, sind daran 
gebunden, wie die Arbeitnehmer bei und auf dem Gelände ihrer Firma und deren AGBs. 
Die BRD ist eine Firma wie Mc Donalds, mit ihren Firmenvorständen und Co. Nur, da Du 
durch Glaubhaftmachung angenommen hast, sie seien ein Staat, der sich wie ein solcher 
Verhält, bedeutet das jedoch nicht, dass diese Firma völkerrechtliche Begehren oder 
Verträge außerhalb des Handels- und Seerechts treffen darf. Das Bundesverwaltungsgericht 
sowie Carlo Schmid teilte uns doch bereits mit, dass sie kein Staat, sondern ein Treuhand-, 
Besatzungs- und Verwaltungskonstrukt im Nießbrauchsrecht sind, die den Auftrag haben, 
(= GG Artikel 133) das [2. und 3.] Deutsche Reich zu verwalten und die Gelder der 
Einwohner und juristischen Personen abzuführen unter Täuschung. ♥

Diese besetzte/belagerte Bevölkerung hat sich an bestimmte Vorgaben und Anweisungen zu 
halten, in deren Einlassung und unwissende Zugehörigkeit.

Wie kann ich nun in diesem seit über 100 Jahren und uns nicht mitgeteilten Land, das durch 
eine nicht gewählte Besatzungs- oder Treuhandverwaltung verwaltet wird, nachweisen, ob 
diese These zusätzlich zu den benannten Beweisen stimmt?

Passend hierzu ein Beispiel:
Nimm Dir einen Briefumschlag. Beschrifte ihn wie gewohnt. Doch setze die Postleitzahlen 
und die Hausnummer des Empfängers (sowie Deine, solltest Du sie angeben) in eckige 
„[12345]“ Klammern. Frankiere diesen Brief mit 2x 0,02 € Briefmarken. 
(Diese sind beispielsweise erhältlich auf Ebay)
Schreibe leserlich auf diesen Brief: „non-domestic F.R.G.“.
Zudem: - Artikel 16 HLKO - , oder/und: - Artikel 7 Weltpostvertrag - , oder: - 
Kriegsgefangenenpost - .

Beispiel eines Briefumschlages:

    Albert Otter
               non-domestic F.R.G.                            Christ Weg  [26]
               - Artikel 16 HLKO -                            [00000] Freistadt

 

Die französische Phrase: „non-domestic F.R.G.“, sowie die § gemäß Artikel 16 HLKO von 
1907, oder Artikel 7 Weltpostvertrag 1994, die eckigen Klammern um die PLZ …
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(juristisch wirksam ausgeklammert) … oder der Hinweis: Kriegsgefangenenpost, sind dabei 
entscheidend. Doch Briefe die an die BRD und deren Abteilungen gerichtet sind, wie 
Arbeitsagentur oder Ähnliches, müssen mit der mitgeteilten Standartbriefmarke versehen 
werden. Nur Briefe untereinander der Bürger/Menschen können so versendet werden. 

Du kannst es auch gänzlich wertfrei absenden mit der Information an der Stelle der 
Briefmarken:

Versuche es gerne. Provoziere nur bitte nicht durch das 
Senden dieser Briefe, sondern verstehe und zeige auf, 
was niemand wissen sollte.
Möchtest Du Beispielbilder oder weitere 
Informationen, gib gerne den Begriff:

              > Kriegsgefangenenpost/HLKO < in Deiner
             Suchmaschine (= z. B. https://search.brave.com) ein.

(Die Briefe in der Masse erreichen ihr Ziel, einige werden durch den Bearbeiter zwar 
weitergeleitet, jedoch muss der Empfänger Porto nachzahlen. Einige Male wurde gesagt: 
„Das war ein Zufall!“. Versuche einmal 10 Briefe zu versenden, die nicht ausreichend 
frankiert sind und nicht diesen Vermerk tragen. Keiner wird ungeachtet ankommen. Dann 
wirst Du verstehen, dass diese Tatsache besteht.)

Bleiben wir kurz bei der Thematik > Briefe:
Dein Briefkasten ist nach deren Recht lediglich deren „Firmen-Außenstelle“.
Da Du als Mensch nicht deren fiktive Person bist, sondern der Mensch, der von ihnen nicht 
belastet werden kann/könnte, jedoch durch Unwissenheit, Angst und Täuschung in deren 
Willen, Einlassung und Absicht geführt wird, Du deren Briefe und Forderungen aus deren 
Briefkasten nimmst, Dich daraufhin meldest … (= Deine Unterschrift bestätigt den 
Menschen und dadurch dessen Annahme/Einlassung) … oder die Zahlung deren Kosten 
übernimmst (= da nur ein Mensch eine Zahlung vornehmen kann), Dich somit mit deren 
Namens-Person identifizierst (= EGBGB Artikel 10), nimmst Du deren Täuschung als 
Treuhänder deren Person Herrn Max Mustermann an (= Einlassung) und wirst zu deren 
Spielball/Finanzier, da Du nun als Mensch die Treuhand für deren juristische Person, die 
eigentlich die BRD über Deine Geburtsurkunde hat, für den Zeitraum dieser Sache 
übernimmst. Bist Du jedoch der Meinung, die BRD sei Rechtens und führst den  
Personalausweis mit Dir, sowie die Anmeldung in deren Wohnhaft nach § 2  Bundes-
meldegesetz (BMG), stehst Du dauerhaft unter deren Zwang, Einfluss und Willen. 
Deine Unterschrift oder die Bejahung Deines NAMENS … (= „Sind Sie Herr Max 
Mustermann?“ > „Ja, das bin ich.“) … ist mitunter eine der Einlassungen, damit 
nachgewiesen werden kann, dass der Mensch für deren und diese juristische Fiktion eintritt.

Vorgreifend als Hintergrundinformation:
Etwas Genaueres zu dem NAMEN einer Person, der einen zu deren Sache 
macht.

> Handelsgesetzbuch § 17:
(1) „Die Firma eines Kaufmanns ist der Name, unter dem er seine 
Geschäfte betreibt und die Unterschrift (...des Menschen...) abgibt.“
(2) „Ein Kaufmann kann unter seiner Firma klagen und verklagt 
werden.“

 Die NP nicht (= EGBGB Artikel 5 Abs.1 Satz 2), da die BRD 
Gerichte keine Staatsgerichte mehr sind. Siehe GVG § 15 / 
https://lexetius.com/GVG/15/  < weggefallen.
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     Doch unter Deiner Einlassung können sie so tun, als sei alles 
     rechtens. 

  [Vom 1. April 1924 bis 1. Oktober 1950]:
     § 15. (1) Die Gerichte sind Staatsgerichte.

 [Seit dem 1. Oktober 1950]
§ 15. (weggefallen)

> Bürgerliches Gesetzbuch § 90 [Begriff der Sache]:
„Sachen im Sinne des Gesetzes sind nur körperliche Gegenstände.“
> Einführungsgesetz: EGBGB Artikel 10 [Name]:
(1) „Der Name einer Person unterliegt dem Recht des Staates, dem die 
Person angehört.“

Ich bin mir sicher, dass das nicht so einfach zu glauben ist, doch alle Recherchen weisen 
deutlich darauf hin. Zudem ist der Schriftverkehr ein ganz anderer, lehnt man die Treuhand 
für deren Person – Herr/Frau Max/Maxi Mustermann – ab. Ist man hierzu Deutscher im 
Privatrecht (= durch den Staatsangehörigkeitsausweis), besteht von vornherein keine 
Einlassung oder Vertrag mehr, die mitunter durch den Personalausweis o. Ä. grundlegend 
besteht. Doch man kann sich auch mit dem SAA in die Einlassung begeben, (er)kennt man 
deren Täuschung und Tricks nicht und lässt sich wie benannt durch eine Frage und falsche 
Antwort darauf ein.

> Ist zwingend eine Unterschrift abzugeben, da jemand etwas von Dir möchte:
    • i. A.   M. Mustermann
         (in Abwesenheit …)

> Erhältst Du einen Brief, dessen Inhalt den Menschen (= Dich), der sich mit deren Namen 
identifizieren sollte/könnte, in jeglicher Form belastet (= in diesem Fall ein Bußgeld), so 
kann an den Absender folgendes verfasst werden:
_______
[Auf diesem Antwortschreiben bitte nicht Deinen Namen und die Absenderadresse angeben. 
Lediglich die Empfängeradresse! Sie können sich die Daten aus deren Angebot/Brief 
entnehmen, der der Antwort wieder beigefügt wird.]

„Staatsanwaltschaft Münchhausen
Straße 123
12345 Münchhausen 22.02.2022

Der von Ihnen angeführte Empfänger Ihres Schreibens und der Ersteller dieses Schreibens 
übernimmt nicht die Treuhand für Ihre Person, Herrn/Frau Max/Maxi Mustermann oder 
Max/Maxi Mustermann und Ihr Angebot.
Wenden Sie sich mit Ihrem Anliegen an den Treuhänder und Verwalter der Personen:

VERWALTUNG
GEMEINDE MÜNCHHAUSEN
DER BÜRGERMEISTER
GEMEINDESCHLÜSSEL: XXXXX123

           Hier die Daten Deiner Gemeinde.
Sowie an die Verwaltung der Person/en:
Gemeinde Münchhausen
Straße 369
12345 Münchhausen
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Bitte verstehen Sie, dass aufgrund fehlender Prokura Ihr Angebot/Anliegen dieses nur und 
ausschließlich mit dem Treuhänder der Person getätigt werden darf, da ansonsten eine 
strafbare Handlung herbeigeführt werden würde.
Für ihr Verständnis bedankt sich der Verfasser und verbleibt mit Grüßen.

Zur Entlastung wird Ihr Angebot an Sie zurückgesendet.

Hochachtungsvoll
Dieses Schreiben ist maschinell erstellt und bedarf keiner Unterschrift

Anlage(n):
- Ihr Angebot und Schreiben, mit Ihrem Zeichen: xy z123, vom xx.xx.xxxx im Original an 
Sie zurück.“
_______

(Mach Dir bitte eine Fotokopie von deren Schreiben, damit Du etwas in der Hand hast und 
hefte dieses ausgedruckte Abbild an eine Abschrift dieses Schreibens, was mit der 
Einwurfeinschreiben-Nummer versehen werden sollte.)
-----

Hierzu:
Andreas Clauss (< auch gerne weitere Inhalte auf odysee.com ansehen) wird Dir in einer 
Zusammenfassung nochmals eine Antwortmöglichkeit hinterlassen, um Dich freier zu 
machen. Übernehme gerne sein mitgeteiltes Schreiben, um dich zu schützen.

7X262-1) Quelle: Intern: Erkennen > Zulassen > Verstehen > Mut > Veränderung
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X262-1%29-Erkennen---zulassen---
verstehen---Mut---Ver%C3%A4nderung:9?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

Du kannst natürlich ebenso sein Schreiben anwenden. Beachte jedoch, das die 
Willkür angewendet werden kann. Wie auch im 3. Reich. Setze jedoch ein Zeichen.

Es geht immer um das Geld! Um damit zu steuern, Ego, Macht, Titel, Rang, Korruption, Stellung 
und Meinung kaufen zu können, u. v. m.

„Geld: ein Mittel, um alles zu haben bis auf einen aufrichtigen Freund, 
eine uneigennützige Geliebte und eine gute Gesundheit.“

— George Bernard Shaw

Weiter:
Ich bin mir dessen absolut bewusst, dass das nun bei dem ein oder anderen eine erneute
Unglaubwürdigkeit aufruft. Denn sollte es so sein … (was eventuell nach Veröffentlichung 
und Meldung an die BRD und Co. willkürlich unterbunden werden könnte) …, warum hat 
nie eine Zeitung darüber berichtet? … 

>Der Grund wurde Dir zu Deinem klaren Denken bereits in Quelle: 7X219) – Die 
Medien der DDR, bitten den Bürger um Entschuldigung –, mitgeteilt. Sie sind alle 
gekauft und darauf angewiesen, deren Weltbild zu transportieren. <

… Oder ein bekannter Sender darüber gesprochen? Ein Politiker offen darüber geredet? 
Die Professoren für Geschichte, Politik und Menschenrecht keine Flugbriefe gestartet?
Die Gegenwehr, die mindestens einen Nutzen aus 80 Millionen Deutschen zieht, hat sich all 
diese Mitteilungsmöglichkeiten zu eigen gemacht. Kamen doch Informationen nach außen, 
wurden diese mutigen Menschen sofort wie benannt als Verschwörungstheoretiker227, 
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Reichsdeutsche, Nazi, Spinner oder Lügner angeprangert, um von der Aussage abzulenken 
und durch Gleichschaltung der Medien die Masse des Volkes blind und taub weiterzuführen.
 
Diese Wahrheit ist nicht einfach! Vergib mir bitte hierfür, sollte sie Dich zu sehr 
übermannen.
Ich selbst lebte den Schleier der Blindheit, Abhängigkeit, Sucht, Kontrolle, Zwang, 
Meinung, Lüge, Mord, Lehre, Zerstörung und Unwissenheit Jahrzehnte.
Ich verstehe jene, die durch Unwissenheit Dinge aussprechen, vertreten und anklagen, was 
sie nie eigens hinterfragt haben. < Die Angst und Prägung des Egos.
Auch verstehe ich die Ohnmacht, sein eigenes Volk unter dieser Lüge zu beobachten und 
dennoch nicht aufzugeben und Verständnis aufzubringen, sein Wissen weiter zu verteilen.
   
227 = Die Verschwörungstheorie hat ihre Wurzeln seit dem Zusammenhang bezüglich der Ermordung von
John F. Kennedy. Die CIA instrumentalisierte diesen Begriff, um die fragwürdige Ermordung des 50. US-
Präsidenten Kennedys durch deren Medien denen gegenüber zu diskreditieren, die die Glaubhaftmachung der 
offiziellen Medienmeinung in Frage stellen. Wäre nicht auch Jesus ein Verschwörungstheoretiker gewesen?
Ein Beispiel: Wird eine Gegebenheit in der Öffentlichkeit in Frage gestellt, nutzt das System verschiedene 
Begrifflichkeiten/Schlagwörter, um diese Aussage durch mitunter Angstmache oder durch das: „Verrückt 
erklären“ uninteressant für die unwissende Masse wirken zu lassen, die durch unwissenden Zwang in deren 
Obhut verbleiben möchte/muss, da ihr im TV und anderswo mitgeteilt wird, welche Folgen wie Ausgrenzung, 
Gewalt, Zwang oder Verstoß sie dadurch erwartet. Geschichtliche Ereignisse wie die Nazizeit und deren 
Begrifflichkeit werden dazu gerne ununterbrochen vergeben. In einem Beitrag, den ich Dir zu dieser Thematik 
anbieten werde, erklärt Dir Dr. Daniele Ganser (= Historiker), warum diese Verschweige-Taktik, aber auch das 
immerwährende Wiederholen ihre rein [...Militär-...]psychologische Anwendung dort finden, wo der Mensch 
Fähigkeiten finden sollte, um sich die Bedingungen in seinem Leben besser einprägen zu können.
Verschwörungstheoretiker sind jene, die gerade systemische und systemrelevante Lehrmeinungen und gelernte 
Gesellschaftsmerkmale in Frage stellen. Auch Bezeichnungen als Nazi, Demagoge, Ketzer, Esoteriker,
Fake News´ler(228) oder z. B. Sektenzugehöriger sind Begrifflichkeiten, die von dem einstudierten 
Gesellschaftsnarrativ als unzumutbar dargestellt werden. Diese bloßen Begriffe erlauben es dem 
instrumentalisierten „Gutbürger♥“ und seiner Gehorsamspflicht nicht, diese Mitteilungen zu hinterfragen und 
eigene Recherchen dazu anzustreben.
Das Verlassen der System-Herde/Gesellschaft ist zu gefährlich, denn die Abhängigkeit und Angst der 
Alleingelassenheit und ihrer Unbeholfenheit ist zu groß. Auch, wie bereits benannt, kann die Angst vor einer 
anderen/alternativen Wahrnehmung durch die zu lange gelebte und angenommene Weltordnung für 
Unorientiertheit sorgen, welche sich zur Hilflosigkeit oder Ohnmacht als rein psychisch anfühlen lässt, da der 
von außen künstlich programmierte Lebensweg immer wieder durch die leider heute vergessenen, seelischen 
und geistigen Anteile permanent durch die innere Verzweiflung/Fragestellung/Würdelosigkeit/Angst u. a. uns 
dazu bittet, jenen zu verlassen, um wieder zu sich und der eigentlichen Lebensfreude, Natur und Wahrheit zu 
finden. Doch das ist nur die Angst des Egos davon abzulassen, wo bei genauerem Hinsehen bereits alles da ist. 
Es fehlen nur noch wir, die Menschen, die sich wieder zusammenschließen. Es ist wundervoll, (...etwas...) 
frei(er) zu leben und die Verbindung der Hörigkeit durch Unwissenheit und Angst zu durchtrennen.

Doch möchte ich hier eine Erläuterung mit einflechten:
Der Verschwörungstheoretiker übernimmt auch heute noch die Aufgabe des Journalisten. Er recherchiert in den 
Informationen, um zu überprüfen, ob Zweifel u. a. Verfahrensweisen des/der Systeme zu hinterfragen sind oder 
ein anderes Ergebnis als benannt zu erwarten bleibt. Er hinterfragt und vergleicht Aussagen sowie Schriftsätze 
und kommt durch das Abgleichen, Vergleichen, Hinterfragen und Infragestellen auf ein Ergebnis, das er 
lediglich, wie es sich für eine Demokratie gehört (= öffentliche Klärung, Debatte und Diskussion), für seine 
Mitmenschen klären möchte, da es uns auch betrifft.
Doch deren (= System) Willkür … (= die Missachtung des Grundgesetzes wie etwa: GG Artikel 1, 2, 3, 5, 8, 
10, 13 und 20 u. a.) … setzt sich darüber hinweg.
Die heutigen Medien (= in der BRD und anderswo) sind größtenteils werbetreibende Organe für Politik, 
Industrie, Religion, Wirtschaft, Hochfinanz und deren Propaganda. Sie erwecken durch ihre Vielzahl und 
scheinbare Unabhängigkeit und Unverbundenheit die Meinung, dass eine Anhäufung unterschiedlichster 
Journalisten die Augen des Volkes seien (= es existiert eine Oligarchie aus Juristen).
Das ist jedoch unwahr, da es wie in allen anderen Industriemodellen meist nur einige wenige Hauptzentralen 
gibt, die wiederum aufgesplittet werden in eine große Anzahl an unterschiedlichen Begrifflichkeiten 
(= Sendebezeichnungen), um so den Anschein zu erwecken, ausreichend von unterschiedlichen Quellen 
informiert zu werden. Unter dieser Anwendungsmöglichkeit lässt sich hinter vorgehaltener Hand, da man diese 
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Aussage recherchieren kann (= ein stilles offenes Geheimnis), nachweisen, dass die Massenprogrammierung 
über Anwendung der psychologischen Gleichschaltung effizienter umgesetzt werden kann.

„Überall, egal auf welchem Sender, sprechen sie darüber. Das muss doch dann so sein. Oder?“

228 = Als Fake News werden manipulativ verbreitete und vorgetäuschte Nachrichten bezeichnet, die 
überwiegend im TV, aber auch im Internet, insbesondere durch Trittbrettfahrer/Gatekeeper, um Verwirrung zu 
stiften, in sozialen Netzwerken und in anderen sozialen Medien veröffentlicht. Als eine der herausstechenden 
Quellen wird der amerikanische Nachrichtensender CNN bezeichnet. Auch deutsche Zeitschriften, die unter 
Reuter u. a. Herausgebern stehen, bezwecken in erster Linie Meinungsmache und Gleichschaltung. Eine freie 
objektive Berichterstattung nach dem Kodex des Journalismus findet nahezu keinen Boden mehr, da in dieser 
Zeitepoche die Wichtigkeit darin besteht, den Bürger an die Regierung und deren Systeme zu binden.

Noch einige aufgedeckte Machenschaften, die ebenfalls zuerst als Unsinn und Verschwörungstheorie abgetan 
wurden:
- Die Regierung vergiftete während des Verbots Alkohol:
> Die Moonshiner (= Schwarzbrennerei) hörten trotz Verbot seitens der Regierung nicht auf, Alkohol 
herzustellen. Daher ließ sie die Zutaten verderben, um Alkohol unbrauchbar zu machen. Doch tranken die 
Menschen es in ihrer Unwissenheit weiter. Auch Krankheiten und Tod kamen damit in Verbindung.
- Autofirmen haben Straßenbahnen aufgekauft und zerstört:
> Nach einem Bericht des Kongresses von 1974 haben Autohändler in den 1930er Jahren viele Straßenbahn- 
und Bahnverbindungen in den USA aufgekauft und dann zerstört, um die Nachfrage nach Autos zu erhöhen.
- Area 51 ist eine streng geheime Militäranlage:
> Im Juli 2013 erkannte die CIA nach einem im Jahr 2005 eingereichten Antrag auf ein FOIA-Gesetz … (= der 
Freedom of Information Act [FOIA] ist ein 1967 in den USA in Kraft getretenes Gesetz zur 
Informationsfreiheit und gibt/sollte jedem das Recht, Zugang zu Dokumenten von staatlichen Behörden zu 
verlangen) … erstmals öffentlich die Existenz von Area 51 an.
- Der französische Soldat Alfred Dreyfus wurde gerammt:
> Heute bekannt als die Dreyfus-Affäre wurde Alfred Dreyfus, ein französischer Soldat, 1894 wegen 
Landesverrats angeklagt, weil er Geheimnisse an Deutschland verkauft hatte. 1906 wurde Dreyfus endlich 
begnadigt und es wurde enthüllt, dass er tatsächlich ein Sündenbock war. Der wahre Verräter war in aller Stille 
freigesprochen worden, aber dank Dreyfus 'jüdischem Erbe war er ein leichtes Ziel.
- Die CIA führt Gedankenkontrollexperimente durch:
> Das Projekt MKUltra, ein CIA-Programm, das Gedankenkontrolle und Drogenexperimente an Zivilisten 
durchführt(e), wurde 1975 während der Untersuchungen und Anhörungen im Kongress aufgedeckt.

Es ist so sehr grausam, wie Leute (= eigentlich auch Menschen) an Menschen herumexperimentieren, 
ohne auf eine Lösung für eine Heilung zu gelangen. Nicht die Gesundheit des Menschen steht im 
Vordergrund, sondern die taktischen Vorteile gegenüber der Bevölkerung, um diese unter Kontrolle zu 
halten und bereits übergreifend die nächste Generation in deren neues Modell/Agenda zu versetzen, 
das benötigt wird, um weiter Interessen zu erstellen und die Kontrolle über jegliche Gegebenheit über 
das unbändige technokratische Einwirken weiter auszubauen.

Wie viel Interesse die Regierung an uns hat, zeigen uns der Gesichtsausdruck sowie das 
Verhalten der folgenden Thematik:
„Tierversuche mit BioNTech zeigen gefährliche Konzentration von Nano-Partikeln in den 
Organen. Die japanische Zulassungsbehörde hat die Tierversuchsdaten zum mRNA-
Impfstoff von Pfizer/BioNTech veröffentlicht. Diese Daten sind schockierend, denn sie 
bestätigen, dass die mRNA-Nanopartikel sich nicht wie erdacht im Körper gleichermaßen 
verteilen, sondern sich mitunter vorwiegend in den Eierstöcken als den Spike-Proteinen 
anreichern und dort verbleiben.“
Quelle: https://www.extremnews.com/berichte/gesundheit/121c182e49e522f .

Wissenswertes hierzu:
7X262-2) Quelle: Intern: Konsequenzen für Ärzte (Philip Kruse) - mRNA
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X262-2%29-Konsequenzen-fu%CC%88r-A
%CC%88rzte---mRNA:b?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Nochmals:
> „Wir wussten nicht, dass das Spike-Protein selbst ein Toxin ist und ein pathogenes Protein darstellt.“,

räumte der Impfstoff-Forscher und Immunologe Byram Bridle ein, der von der kanadischen Regierung einen Zuschuss 
in Höhe von 230.000 Dollar für die Forschung zur Entwicklung des COVID-Impfstoffs erhielt. <
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Wie sich wiederum dieses Ereignis/Experiment auf die Fortpflanzung oder auf andere zelluläre Veränderungen 
auswirkt, bleibt abzuwarten. Doch dass die Regierung keineswegs darauf eingeht, löst irgendwo ein Gefühl deren 
Inkenntnisnahme dazu aus, dass das gesundheitliche Interesse am Volk wie erwähnt hier deutlichst endet, da dieses 
prekäre Ereignis sofort untersucht hätte werden müssen. Inwieweit die Agenda der „neuen Weltordnung“ dort verhaftet 
ist, da uns zu lange mitgeteilt wurde, dass die Menschen, nicht die Eliten, zu viele seien, und dass durch Sterilisation 
dieses Problem behoben werden könne, oder die Eingriffe in die Genetik die Nachkommen weitere von unserer Natur 
entartet (= Eugenik), bleibt ebenso in diesem Zusammenhang abzuwarten.

Doch möchte ich Dir hier mitteilen, wie Du auf natürliche Weise die benannten Spike-Proteine wieder 
ausleiten kannst. Sammle Dir für einen Tee so viele Kiefernnadeln, dass sie zwischen Daumen und Zeigefinger 
gerade Platz finden, wenn diese einen Kreis darstellen. Zerschneide sie erst vor der Teezubereitung mehrmals. 
Gebe nun alle Nadeln in ein Sieb. Das Wasser sollte nicht heißer sein, so dass Du Deinen Finger drei Sekunden 
darin lassen könntest, ohne Dich zu verbrennen. Übergieße nun die Nadeln mit dem warmen Wasser, lasse ihn 
10 Minuten ziehen und trinke diesen Tee 1 bis 3x täglich.
Quelle: https://transinformation.net/dies-koennte-ein-einfaches-gegenmittel-gegen-eine-spike-protein-
%20uebertragung-durch-geimpfte-an-ungeimpfte-sein-das-in-kiefernnadeln-enthaltene-suramin/ .

> Eine weitere Möglichkeit ist:
Neue Studie belegt, dass Chlordioxid (MMS/CDL) die Bindung von SARS-CoV-2-Spike-Proteinen an 
menschliche Rezeptoren verhindert, vom: 11.09.2021, von: Ethan Huff.

7X263) Quelle: https://telegra.ph/Neue-Studie-belegt-dass-Chlordioxid-MMS-die-Bindung-von-SARS-CoV-2-
Spike-  Proteinen-an-menschliche-Rezeptoren-verhindert-09-11   ; Neue Studie belegt, dass Chlordioxid (MMS) 
die Bindung von SARS-CoV-2-Spike-Proteinen an menschliche Rezeptoren verhindert.
Oder: https://t.me/Freiheit369/122 

Leseprobe:
„Japanische Forscher haben bestätigt, dass Chlordioxid, auch bekannt als Miracle Mineral Solution 
oder MMS/CDL, ein sicheres und wirksames Mittel gegen das Wuhan-Coronavirus (Covid-19) ist. 
[…] Erklärtes Ziel der Studie war es, herauszufinden, ob Chlordioxid die Bindung des Chinesen-
Virus-Spike-Proteins (S-Protein) an ACE2-Rezeptoren direkt hemmt. Das Team führte in vitro (= im 
Reagenzglas) Experimente mit den britischen und südafrikanischen "Varianten" der Fauci-Grippe 
durch. […] Am Ende stellten sie fest, dass MMS tatsächlich die Bindung der Spike-Proteine der 
Covid-Variante an das menschliche ACE2-Rezeptorprotein inaktiviert, "was darauf hindeutet, dass 
diese Strategie bei der Blockierung der Übertragung von SARS-CoV-2-Virusvarianten nützlich sein 
könnte. […]“

7X264) Quelle: YouTube: https://youtu.be/TvP6HOIq1ro , oder; EILMELDUNG: Schock-Studie aus Japan! 
Nanopartikel in Eierstöcken gefunden? | Corona-Impfung
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X264)-EILMELDUNG---Schock-Studie-aus-Japan!-Nanopartikel-in-
Eierst%C3%B6cken-gefunden-_-Corona-Impfung:4

Weiterführende Informationen hierzu:
7X265) Quelle: YouTube: https://youtu.be/2-zKFS2BTWE , oder: Impfung und Kinderwunsch | Gefahr durch Impfen 
mit AstraZeneca?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X265)-Impfung-und-Kinderwunsch-_-Gefahr-durch-Impfen-mit-
AstraZeneca:b

> Zudem wird berichtet, dass die Impfung eine Blutgerinnung hervorruft.
Wie kann ich nachvollziehen, ob diese Behauptungen zutreffen?
Dr. Sean Brooks aus Philadelphia sagt: „Jeder, der die Impfung genommen hat, wird Blutgerinnung (...innerhalb des
Organismus...) haben.“

Wie kann man das herausfinden, da dieser Tatvorwurf einen erheblichen Einfluss auf die Gesundheit nimmt?
> Lasse bei einem Arzt den sogenannten: D-Dimere-Schnelltest … (= D-Dimere entstehen beim Abbau von 
geronnenem Blut. Werden im Körper keine Thromben [= Blutpfropfen] abgebaut, bleibt der Wert als Beweis dafür zu 
sehen.) … durchführen.

Sollte dieser in einem erwarteten gesunden Zustand jedoch diese Problematik anzeigen, bleibt der Betracht, es mit der 
Impfung in Verbindung zu bringen. Zudem wird mitgeteilt, dass bereits jetzt die Agenda der Weltbevölkerungsreduktion 
ebenso mit der Impfung einherging. Man rät, um den Beweis für eine Sterilisation ausschließen zu dürfen dazu, die 
Spermien nach der zweiten Impfung prüfen zu lassen. Ich rate jedem, diese Impfung an seinem Kind nicht durchführen 
zu lassen. Zudem rate ich, diese Impfung an keinem Lebewesen anzuwenden! Solltest Du dennoch durch die Angst, die 
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uns entgegenwirkt, anders entscheiden wollen/haben, darf ich Dir bitte nahelegen, dass selbst das RKI eine Infektions-
möglichkeit und Sterberate für Kinder und Jugendliche unter 10 in Gesamtdeutschland pro Jahr wie folgt angibt:

Quelle: https://de.statista.com/statistik/daten/studie/1104173/umfrage/todesfaelle-aufgrund-des-coronavirus-in-
deutschland-nach-geschlecht/#professional .

Weiter:
Ca. 300 Menschen auf dieser Erde ziehen die Fäden für Milliarden. Nicht, um deren menschlichen Sinn 
hervorzuheben und das natürliche Gleichgewicht zu erhalten, sondern um die Welt zu erschaffen und 
weiterzuführen, die wir zu lange (er)leben und dulden müssen.
Im Zusammenhang zu: Die 300 Konstrukteure/Architekten.
Quelle: Buch: Das Komitee der 300: Die Hierarchie der Verschwörer, von: John Coleman und Alex Jones,
ISBN: 978-3941956100 ; 
Das PDF unter: https://archive.org/details/coleman-das-komitee-der-300/page/6/mode/1  up      , oder:
Das Hörbuch unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Die-Hierarchie-der-Verschw%C3%B6rer--Das-
Komitee-der-300:2?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Zum Inhalt:
Können Sie sich eine allmächtige Gruppe vorstellen, die keine nationalen Grenzen kennt, über dem Gesetz 
aller Länder steht und die alle Aspekte der Politik, der Religion, des Handels und der Industrie, des Banken- 
und Versicherungswesens, des Bergbaus, des Drogenhandels und der Erdölindustrie kontrolliert - eine Gruppe, 
die niemandem als ihren eigenen Mitgliedern gegenüber verantwortlich ist?
Die überwiegende Mehrheit der Menschen hält dies für unmöglich. Wenn Sie auch dieser Meinung sind, dann 
gehören Sie zur Mehrheit. Die Vorstellung, dass eine geheime Elitegruppe alle Aspekte unseres Lebens 
kontrolliert, geht über deren Verständnis hinaus. Amerikaner neigen dazu, zu sagen: „So etwas kann hier nicht 
geschehen. Unsere Verfassung verbietet es.“
Dass es eine solche Körperschaft gibt - das Komitee der 300 -, wird in diesem Buch anschaulich dargestellt. 
Viele ehrliche Politiker und Publizisten, die versuchen, unsere Probleme anzugehen, sprechen oder schreiben 
über „sie“. Dieses Buch sagt genau, wer „sie“ sind und was „sie“ für unsere Zukunft geplant haben. Es zeigt, 
wie „sie“ mit der amerikanischen Nation seit mehr als 50 Jahren im Krieg stehen, einem Krieg, den wir, das 
Volk, verlieren. Es stellt dar, welche Methoden „sie“ benutzen und wie „sie“ uns alle gehirngewaschen haben. 
Ereignisse, die seit der Erstveröffentlichung dieses Buches abgelaufen sind, sprechen Bände über die 
Richtigkeit der getroffenen Vorhersagen und für die saubere Recherche seines Autors Dr. John Coleman.

Wenn Sie einerseits ratlos und verwirrt sind und sich fragen, wieso ständig Dinge passieren, die wir als Nation 
eigentlich ablehnen, wenn Sie sich andererseits jedoch machtlos fühlen, zu verhindern, dass wir immer auf das 
falsche Pferd setzen, wieso unsere einstigen sozialen und moralischen Werte verfälscht und untergraben 
werden; wenn Sie durch die vielen Verschwörungstheorien verwirrt sind, dann wird Ihnen „Die Hierarchie der 
Verschwörer - Das Komitee der 300“ die Sachverhalte kristallklar erklären und zeigen, dass diese Umstände 
absichtlich geschaffen wurden, um uns als freie Menschen auf die Knie zu zwingen.
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Wenn Sie erst einmal die entsetzlichen Wahrheiten, die in diesem Buch stehen, gelesen haben, werden Sie 
lernen, Vergangenheit und Gegenwart zu verstehen. Dann werden Ihnen soziale, wirtschaftliche, politische und 
religiöse Phänomene nicht länger schleierhaft vorkommen. Diese hier vorliegende Entlarvung der gegen die 
Vereinigten Staaten und die ganze Welt gerichteten Mächte kann nicht ignoriert werden. Der Autor vermittelt 
Ihnen eine ganz neue Wahrnehmung hinsichtlich der Welt, in der wir alle leben.
Wer die Gefahr kennt, die ihm droht, kann sich darauf vorbereiten.
"Woher wissen wir, was wir wissen?", fragt der Autor zu Beginn seines Werkes.
Das ist eine der klügsten Fragen, die gestellt werden kann.
Interessiert Sie ihre Zukunft und die Ihrer Kinder?
Wollen Sie wirklich wissen, was hinter den Kulissen der Macht vor sich geht?
Wollen Sie wissen, wer Ihr Leben und Ihre Meinungen dominiert?
Antworten finden Sie in dem Werk von Dr. John Coleman:
- Das Komitee der 300
- Die Hierarchie der Verschwörer
Das Werk ist das internationale Standardwerk über die operierende parallele Geheimregierung.
In Deutschland lange verschwiegen und nicht erhältlich, ist das Werk von Dr. John Coleman "Das Komitee der 
300" dennoch ein Jahrhundertwerk, dessen Bedeutung für die Menschheit kaum überschätzt werden kann.
Das Werk liefert mit dem Wissen, das der Autor in über 40 Jahren Recherchearbeit in vielen Archiven der Welt 
zusammengetragen hat, dem aufmerksamen Leser nichts weniger als ein neues Verständnis der ansonsten 
verwirrenden und deprimierenden Weltgeschichte der letzten 200 Jahre.
Es ist ein Standardgeschichtswerk für die heute lebenden und für kommende Generationen, weil es anhand von 
Fakten nachweist: Geschichte geschieht nicht einfach, sondern wird hergestellt von Leuten, die seit 
Jahrhunderten hinter den Kulissen der Macht und der Medienbühnen agieren und absichtlich 
weitgehend unbekannt im Dunkel ihre Strippen ziehen; Leute, die blutige Revolutionen herbeiführten: die 
Französische Revolution, die Bolschewistische (Russische) Revolution, und den amerikanischen Bürgerkrieg, 
Leute, die mit Drogen- u. Sklavenhandel Superreich wurden; Leute, die seit langer Zeit Banken und Medien 
kontrollieren, Großunternehmen, Verbände, Gewerkschaften, Forschungsinstitute, die Meinungsforschung, die 
veröffentlichte Meinung.
Das Werk zeigt die Motive, die Ziele und die Mittel auf, die von Superreichen Okkultisten benutzt werden, um 
die Menschheit in ein neues dunkles Zeitalter zu tricksen - die „Neue Weltordnung“, die aus folgenden drei 
wesentlichen Stützen bestehen soll:
- nur noch eine einzige feudale Weltregierung;
- nur noch eine einzige Weltwährung;
- nur noch eine einzige Weltreligion.
(Persönlicher Einwurf zu diesen drei Benannten: Wären diese christlich beseelt, würde daraus etwas 
Wundervolles entstehen können! Doch Interessen, Macht, Kontrolle und Wegweisungen verheißen weitere 
Zwänge und Einschränkungen!)
Es zeigt die Strukturen auf, die bereits seit langem für diese Ziele operieren und erfolgreich mehrere 
weltverändernde Kriege (u. a. Weltkrieg I u. II, Irakkrieg 1 u. 2; Jugoslawien, Afghanistan [und deren 
Flüchtlingszüge]) herbeiführten.
Das Werk nennt die Vordenker der parallelen Geheimregierung, ihre Pläne, Dokumente, Verantwortliche, 
Organisationen und Operationen, Geheimgesellschaften und ihre Geschichte.
Diktator Stalin nannte das Komitee der 300 „Die dunklen Kräfte“.
Das Werk vermittelt eine detaillierte Übersicht über die komplexe, pyramidale Struktur der Organisationen des 
Komitees der 300.
Nach der Lektüre ist der Leser vor allem: wissender.
Wer die Gefahr kennt, die ihm droht, kann sich wenigstens vorbereiten.
Die von vielen Politikern des 20. Jahrhunderts propagierte Neue Weltordnung (auch „global governance“ 
genannt, "New Order", "New World Order", "Neue Ordnung", ["The Great Reset"] "Neue Wirtschaftsord-
nung", Freihandelszone o. a.) ist in Wahrheit die alte, feudale Weltordnung im neuen „Hightech“-Gewand der 
Wissenschaft; besonders der sogenannten New Science, der Sozialingenieure - die Begriffe wie Bewusstsein, 
Gerechtigkeit, Treue, Freiheit und Wahrheit nicht in ihren Computerprogrammen haben.
Lernen Sie die Illuminati durch ihre eigenen Taten kennen!
Erstmals für den deutschen Sprachraum autorisierte und revidierte Auflage.
-----

Weiter mit den Verschwörungstheorien, die schlussendlich doch keine waren, durch dessen Bestätigung:
- Die CIA „bereinigte“ sich der Aufzeichnungen von Nazi-Wissenschaftlern, damit sie von der Regierung 
rekrutiert werden konnten:
> Als Vorläufer des Projekts MKUltra war Projekt Paperclip eine CIA-Operation, die die Aufzeichnungen 
früherer Nazi-Wissenschaftler ausbleichte, damit sie für die Arbeit in den Vereinigten Staaten autorisiert 
werden konnten.
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Die Büroklammern, die ihre neuen Geschichten in ihren Akten sicherten, gaben der Operation ihren Namen.
- Die NSA hört Dir zu:
> Dieser benötigt wahrscheinlich keine Erklärung. Der jüngste NSA-Skandal, der durch die Enthüllungen von 
Edward Snowden ausgelöst wurde, hat zu internationalen Auswirkungen geführt.
- Die USA verkaufen heimlich Waffen an den Iran:
> In der zweiten Amtszeit von Ronald Reagan wurde bekannt, dass die hochrangigen Beamten Waffen an den 
Iran verkaufen und die Contras in Nicaragua finanzieren.
- Die CIA hat geheime Gefängnisse:
> Bekannt als „schwarze Seiten“, bevor Präsident Bush ihre Existenz im Jahr 2006 endlich anerkennt, waren 
NGOs und Menschenrechtsgruppen hartnäckig daran zu behaupten, dass sie existierten.
- Der KGB war an der Ermordung Kennedys beteiligt:
> Nicht in dem Sinne, wie man meinen möchte. Als ein ehemaliger KGB-Funktionär 1992 in das Vereinigte 
Königreich übertrat, brachte er mehrere Dokumente mit, die heute als Mitrokhin-Archiv bekannt sind. Eines 
der in diesen Zeitungen beschriebenen Dinge war die Tatsache, dass der KGB versucht hatte, 
Fehlinformationen über die Ermordung Kennedys zu verbreiten. Als Teil ihres Krieges mit der CIA versuchten 
sie tatsächlich, Verschwörungstheorien zu verbreiten.
- Die USA begannen wegen eines „Geisterangriffs“ in Vietnam zu kämpfen:
> Heute bekannt als der Golf von Tonkin Vorfall, feuerten im Jahr 1964 mehrere vietnamesische auf 
amerikanische Schiffe. Dies war der offizielle Beginn des Konflikts zwischen den beiden Nationen. 
Tatsächlich wurde auf amerikanische Kriegsschiffe etwas gefeuert worden, von dem sie annahmen, dass es in 
der Nacht ein feindliches Schiff war. Am nächsten Tag wurde klar, dass die „feindlichen Schiffe“ einfach auf 
schlechtes Wetter zurückzuführen waren. Zu diesem Zeitpunkt waren die USA jedoch bereits in vollem 
Vergeltungsmodus. Im Jahr 2005 räumte die NSA ein, dass, obwohl sie wussten, dass der Angriff falsch war, 
weil die Räder des Krieges bereits angefangen hatten sich zu drehen, sie ihn einfach losließen.

Millionen Menschen gingen damals berechtigterweise, leider zu sehr getrennt und zu weit verteilt 
voneinander auf die Straßen. Doch die Willkür und Kriegstreiberei nehmen kein Ende. Auch Agent 
Orange wurde aufgrund von Abneigung und dem Desinteresse an Mensch, Tier und Natur eingesetzt, 
um dieses Land für Jahrzehnte zu kontaminieren. Wo ist die offizielle Entschuldigung für die heute 
noch leidenden Vietnamesen? Nahezu alle Kriege dienen nur der satanistischen Zersetzung dieser 
Erde und der wirtschaftlichen Stabilisierung, um den dafür benötigten Machterhalt, dessen 
Lügenkonstrukt zu sichern und um die Menschheit in Angst und Mangel zu halten. Satanistische 
Führer besetzen Länder durch Lügen und Interessenhandlungen Dritter, die nicht Lichtträgern, 
sondern Schattenbringern die Möglichkeit geben, ihre Vorteile auszubauen.

- Die CIA beeinflusst die Medien:
> Operation „Mockingbird“ war eine geheime Kampagne, die in den 1950er Jahren von der CIA mit der 
Absicht gestartet wurde, die Medien zu beeinflussen. Bis heute unter vorgehaltener Hand.
- Das FBI konspiriert gegen bürgerliche Aktivisten:
> COINTELPRO (COunter INTELligence PROgram) wurde bis 1971 erfolgreich geheim gehalten und war ein 
FBI-Projekt, das verschiedene politische Organisationen diskreditieren und infiltrieren sollte. Meinungsfreiheit 
ist lediglich ein Satz in einem Grundgesetz, das für die zum Tragen kommt, die sich als Gutbürger 
auszeichnen. Das Recht erfährt die Realität.
- Propaganda begann den Golfkrieg:
> Als ein Fallbeispiel von Greueltaten wurde 1990 ein Mädchen von Nayirah vor dem Kongress darüber 
befragt, wie irakische Soldaten kuwaitische Krankenhäuser plünderten und Babys töteten.
Es wurde später offenbart, dass ihr voller Name Nayirah al-Sabah war und dass sie die Tochter des 
kuwaitischen Botschafters in den USA war und dass die Geschichte über irakische Soldaten, die Babys töteten, 
eine Erfindung sei. Anscheinend wollte die kuwaitische Regierung die USA nur dazu bringen, ihren Krieg zu 
führen. Sie waren erfolgreich.
- Scientologen sind in ziemlich dubiosen Sachen:
> Das ist wahr. Die Operation Schneewittchen war der Name einer massiven Infiltrationsmission (= in etwas 
eindringen, einsickern) der Scientology Kirche in 30 Ländern, um ungünstige Aufzeichnungen zu beseitigen. 
Bis heute ist die Operation Snow White die größte Infiltration der US-Regierung.
- Die Regierung plante Terroranschläge auf ihre eigenen Leute:
> Operation Northwoods war ein Plan des Verteidigungsministeriums, Terroranschläge auf amerikanische 
Zivilisten zu verüben und die kubanische Regierung zu manipulieren. Dieser Plan wurde von der Kennedy-
Administration schnell abgelehnt.
- Die Regierung hält Medikamente von Menschen zurück, die sie brauchen:
> Bekannt als das Tuskegee Syphilis-Experiment wurde 1972 enthüllt, dass der Public Health Service in den 
letzten 40 Jahren eine klinische Studie über afroamerikanische Männer im ländlichen Alabama mit Syphilis 
durchgeführt hatte. Im Jahr 1940, als Penicillin als Heilmittel für die Krankheit entwickelt wurde, wurde es den 
Patienten nicht verabreicht.
- Asbest ist gefährlich:
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> Obwohl es jahrelang vermutet wurde, behaupteten die Gerichtsdokumente der 1970er Jahre, dass die 
Regierung über die Gefahren von Asbest seit den 1930er Jahren Bescheid wusste, sie jedoch verschwiegen 
hatte. Die asbestproduzierenden Unternehmen sind noch schlechter. Noch heute leugnen sie, dass Asbest 
negative medizinische Wirkungen hat, obwohl die Medizin etwas anderes sagt.
- Das Militär hat einen Plan, um die Verfassung auszusetzen und das Kriegsrecht zu verhängen:
> Rex-84 (Readiness Exercise 1984) war eine von der US-Regierung entwickelte Übung, um die Verfassung 
auszusetzen, das Kriegsrecht zu verhängen und alle Amerikaner, die als "Sicherheitsbedrohungen" eingestuft 
wurden, festzuhalten. Es wurde während Anhörungen zur Iran-Contra-Affäre angesprochen.

Dasselbige versuchen derzeit wieder viele Regierungen, um Probleme (Demonstranten/ 
Wissenschaftler) und Wahrheiten im Zusammenhang mit dem Coronavirus und dem eigentlichen 
Zusammenhang zu unterdrücken. Grundrechte werden umgangen und hinter falschen Vorwand 
ausgesetzt, um andere Zahnräder in Bewegung zu setzen.

- Kokain und andere Drogen werden durch die Regierungen in „Problemviertel“ eingebracht:
> Die CIA hat Kokain eingeführt. Blödsinn? Nein, das ist die Wahrheit! Die CIA hat Kokain und Crack in 
Schwarzen-Vierteln verkauft, um zu demoralisieren, um sie unten zu halten und um Probleme künstlich 
aufrecht zu erhalten.

Und es könnte ewig so weitergehen! Anderswo in diesem Buch setzte ich jedoch nochmals weitere Hinweise 
ein, die zu den jeweiligen Gegebenheiten passen.
All diese Informationen wurden vorerst mit allen Mitteln vehement geleugnet. Mitmenschen gingen 
aufeinander los, da sie der Meinung waren, irgendetwas zu wissen, was der andere nicht weiß, jedoch wissen 
sollte. Wir zerstreiten uns, wir grenzen aus, wir schlagen uns, wir verurteilten uns gegenseitig als 
Verschwörungstheoretiker, Nazis, Idioten oder Spinner.
Und zu guter Letzt stellte sich doch heraus, dass zu vieles real war/ist, wo es uns doch Tag für Tag das nahm 
und nimmt, was wir doch alle von Grund auf wollen an Freiheit, Menschlichkeit, Nähe, Liebe, Zusammenhalt, 
Augenhöhe, Respekt, Verständnis, Vergebung, Gemeinschaft, Wahrheit und dem würdigen echten Leben! ♥
Was meinst Du, liegt noch alles Grausames und Verachtendes unter Verschluss, da diese Informationen 
benötigt werden, um die „Wassertemperatur für die Menschen weiter zu erhöhen“, worüber wir Mitmenschen 
und Nachbarn uns gerade verfeinden und anzeigen, wo doch genau diese Trennung ein altes Mittel darstellt
(= denunzieren), welches bekanntlich seit Jahrhunderten angewendet wird, um die einzige Kraft, die alles 
verändern könnte [/wird], zu spalten, um uns als Ablenkung und eigenes Hindernis einzusetzen, da die Devise: 
„Spalte und Herrsche“ ein deutlicheres Abbild wie zu diesen Tagen kaum genauer abzeichnen könnte. ♥

     

      

Quelle: https://swprs.files.wordpress.com/2017/08/netzwerk-medien-deutschland-spr-mt.png
Die Vergrößerung der Grafik bitte über diese Internetverknüpfung einsehen.
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> Dem Fragestellenden 
(...Verschwörungstheoretiker...) 
werden so immer wieder seine 

„demokratischen“ Rechte
  und in diesem Zusammenhang 
GG Artikel 5/AEdM Artikel 19 

in Frage gestellt.

„Die Freiheit der Presse im Westen ist 
letztlich die Freiheit von 200 reichen 
Leuten ihre Meinung zu 
veröffentlichen.“

— Peter Roman

7X266) Quelle: 
https://bmun-gv-at.eu/freie-
presse-.html ,  => Manipulation über 
Massenmedien findet sehr wohl statt!
oder; Freie Presse Zensur, Manipulation, 
Lügen - UNIQ-AEternus 
Dokumentationsseite
Oder: https://t.me/Freiheit369/123 

Eine neue Studie belegt:
„Militär und Politik entscheiden, wie die Medienindustrie zu wirken hat.“

Und auch die Musik- und Modeindustrie ist ein Teil dessen. Sie geben vor, welche Inhalte als gut gelten, 
welche Menschen als sexy, in oder out, oder glorifiziert werden, damit sich andere in ihrer künstlich 
erschaffenen Schönheitswelle zu einer identitätslosen Puppe umfunktionieren oder vor Komplexen und deren 
Selbstdarstellung/Selbstbeweihräucherung an ihr kaputt gehen. Neue Musikgruppen, welche gezielt auf 
psychische Verhaltensweisen der Jugendlichen ausgerichtet werden, ziehen unseren Kindern das Taschengeld 
aus den Sparschweinen. Ideale werden erschaffen, die das eigene Ideal in seiner Identifikation mit sich selbst 
zu oft ablehnen. Verhaltensweisen, Meinung, aber auch Mode, Schmuck und Schminke wird für so viel Geld 
gekauft, um leider auch zu oft „das Außen“ durch seine eigene seelische Unkenntnis und Unkenntlichkeit 
abzulehnen und deren vermeintliche Unzulänglichkeit in der Selbstverneinung des herabgesetzten Selbstwertes 
zu überdecken und unkenntlich zu machen.
Einst, vor noch nicht all so langer Zeit, war der Mensch durch seine Bewusstwerdung sich selbst, seiner Seele, 
der Klarheit des Geistes und der Gesundheit des Körpers in Kenntnis und im Einklang. Wir waren bei 
gewissen Anlässen gerne nackt und legten diese Schönheit der Ganzheit dar. Heute, mittlerweile weißt Du, was 
ich nun alles anführen könnte, ist diese Möglichkeit dieser Menschlichkeit nicht mehr gegeben, da wir alle 
unserer Natur entwendet wurden, da Programme und Mangel wie auch Süchte den Verstand steuern, der tiefere 
Elemente des Seins nicht erkennen kann in seiner Not der Gottlosigkeit und Abänderung. ♥

Einst waren wir geistig weit entwickelte Menschen.
Heute trägt der Mensch seinen Wert auf oder an seinem Körper oder symbolisiert diesen durch andere 
Äußerlichkeiten oder Zahlen auf einem Bildschirm (= Kontostand) oder deren Besitz (= nicht Eigentum).
Heute ist zu oft Kunstfaser auf der Haut das Aushängeschild für das vermeintliche wichtige Lebenskonzept: 
„Mensch“, in seiner unerkannten und unerklärlichen Darstellung des 21. Jahrhunderts. Verhaltensmasken 
tragen zusätzlich dieses Konstrukt, um alles so zu gestalten, wie es die Gesellschaft und ihre Lenker für richtig 
halten.

Weiteres zu der Bedeutung: Verschwörungstheoretiker:
In den Medien war von „Assassination theories“ (= Attentatstheorien) die Rede, bis Jim Garrison in New 
Orleans das erste Strafverfahren zum Präsidentenmord eröffnet, um Lee Harvey Oswalds (= der vermeintliche 
Mainstream Mörder) ins Visier zu nehmen, häuften sich Indizien, ob nicht doch durch das Aufkommen zu 
vieler Ungereimtheiten die CIA damit in Verbindung stehe.
Da versandt die Abteilung PW/CS („Psychological Warfare / Clandestine Services“) der CIA im April 1967 
ihr Dokument 1035-960 an alle globalen Stellen und empfahl, zur Diskreditierung von Zweiflern den Begriff: 
Verschwörungstheoretiker, zu verwenden. Sollte dieser Begriff genannt werden, darfst Du gerne zu einem 
Detektiv werden und beide Aussagen oder Meinungen untersuchen.
Was durch deren bisherigen Entscheidungen zu verzeichnen ist, ist weltweit zu sehen.

371

https://t.me/Freiheit369/123
https://bmun-gv-at.eu/freie-presse-.html
https://bmun-gv-at.eu/freie-presse-.html


Denn auf irgendeine Art und Weise werden Dich die Lügen einer dieser Parteien persönlich in Deiner 
Lebensweise betreffen. Achte stets darauf, dass einigen wenigen nahezu alle Informationskanäle wie TV, 
Radio, Internet, Zeitschriften u. a. gehören. Wenn Du recherchieren möchtest, dann achte auch auf den 
Herausgeber der Informationen. Wie bereits erwähnt, wirst Du fühlen, welche Meinung eine Wahrheit in sich 
trägt und welche zur Manifestation der derzeitigen Weltanschauung errichtet wird. Lass Dich nicht durch 
geschichtliche Ereignisse beirren. Handle stets als objektiver, rationaler, offenherziger und interessierter 
Mensch, dem die Wahrheit zusteht und die Zukunft interessiert, die durch Dritte erschaffen werden möchte.
John F. Kennedy zog es in Erwägung die Kubakrise zu entspannen, den Vietnamkrieg abzuwehren sowie die 
FED (= Federal Reserve Bank) durch eine staatliche Zentralbank zu ersetzen. Er wusste, dass die FED eine 
Privatbank ist und nicht wie allgemein angenommen eine staatliche Institution. Sie funktioniert nach einem 
ganz einfachen Prinzip: Sie produziert „Federal-Reserve-Noten (= Privatgeld)“ = Dollarscheine, diese werden 
dann für Schuldverschreibungen an die US-Regierung verliehen, die dann der FED als Sicherheit dienen.

Wichtig hierbei zu verstehen ist, dass diese Geldnote, der $ auf der ganzen Welt gehandelt wird. 
So können auch die privaten Interessen der Privatbanken in die Länder und Güter gelangen. 
Daher auch das Zitat: „Gebt mir die Kontrolle über die Währung einer Nation, und es ist mir 
gleichgültig, wer die Gesetze macht!“ — Amschel Mayer Rothschild
Zudem meine Aussage, dass die „einstigen“ Kolonien wie Indien der Meinung sind, frei zu sein, doch 
die Hochfinanz und deren Anbindung dort und überall anders hinterlassen wurde, um zu kontrollieren.

Diese Schuldverschreibungen werden von der FED gehalten, die wiederum jährliche Zinsen darauf bezieht.
(Deren erstelltes Geld/Geldschein wandelt sich lediglich die Annahme zu deren Leitwährung und 
später zur global angenommenen Währung, indem der LZBs [= Landeszentralbanken] über deren 
Politik weitere Länder, ohne die Kenntnis der Menschen, beitreten, welche einer privaten Bank mit 
eigens entwickeltem Geld einen Wert und deren Zwang durch Schulden und Zinslast vorgeben.)

Die Zinszahlungen durch den US-Steuerzahler steigen stetig an und dabei hat die FED nur der US-Regierung 
Geld geliehen und dafür die hohen Zinsen eingefordert. Ihre Gegenleistung: Farbig bedrucktes Copyright
(= Urheberrecht) Papier, namens Dollar. Und genau dieses System wollte Kennedy durchbrechen. Dadurch 
wäre die US-Regierung unabhängig von der FED geworden, da es ihr wieder möglich gewesen wäre, ihr 
eigenes Geld zu drucken. Er beabsichtigte also nur, dem US-Kongress die selbstverständliche Macht 
zurückzugeben, das Staatsgeld zum Wohle der ganzen Nation zinslos in den Geldkreislauf der USA 
einzubringen. Diese Pläne setzte Kennedy auch in die Tat um, indem er nur wenige Monate vor seiner 
Ermordung, am 04. Juni 1963, ein Dekret … (= behördliche oder richterliche Verfügung, Beschluss, 
Verordnung) … unterzeichnete. Der Präsidentschaftserlass (= Executive Order No. 11110) sollte die FED 
durch eine staatliche Zentralbank ersetzen. Damit wäre ein Jahrhundertbetrug beendet worden. Seit Gründung 
der FED hat es kein US-Präsident gewagt, diesen „kleinen elitären Club“ von privaten Bankiers, deren Besitzer 
höchste Anonymität genießen, in Frage zu stellen. Die erste Amtshandlung seines Nachfolgers, Lyndon B. 
Johnson, war es, auf dem Rückflug von Dallas nach Washington, noch im Präsidentenflugzeug, die „Executive 
Order No. 11110“ rückgängig zu machen. ♥

7X267) Quelle: www.wallstreet-online.de/nachricht/11928095-aufgedeckt-kennedy-verschwoerung ;
Aufgedeckt – Die Kennedy Verschwörung?
Oder: https://t.me/Freiheit369/124 
Auch unsere Regierung ist abhängig durch die Machtvergabe der Hochfinanz. Daher werden sie sie stets 
verteidigen.

7X268) Quelle: YouTube: https://youtu.be/7u_D3oeFzOc , oder; Dr. Daniele Ganser: John F. Kennedy Mord in 
Dallas 1963
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X268)-Dr.-Daniele-Ganser---John-F.-Kennedy-Mord-in-Dallas-
1963:d

> Eventuell wissenswert hierzu:
7X269) Quelle: YouTube: https://youtu.be/EhjxQyK0YrA , oder; Der neueste Film "JFK: Revisited" 
von Oliver Stone kommt dem Establishment sehr ungelegen
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X269)-Der-neueste-Film-'JFK---Revisited'-von-
Oliver-Stone-kommt-dem-Establishment-sehr-ungelegen:c

„Es gibt einen Plan in diesem Land [...auf dieser Welt...], alle Männer, Frauen und Kinder zu versklaven.
Bevor ich dieses hohe und ehrenwerte Amt verlasse, werde ich diesen Plan bloßstellen.“

— Präsident John F. Kennedy, 7 Tage vor „seinem“ Tod

Die Hintermänner haben ihren Sitz zumeist in Amerika. Doch die Wurzel der Interessengemeinschaft 
dieses Geldsystems drang von Rom (= Vatikanbank) nach England (= City of London) … (= deren 
Kolonien: „Indien“, „Amerika“, „Afrika“, „Indien/Asien“, Neuseeland, Europa, Australien, Kanada u. 
a.) … nach Amerika, um dort fernab dieser Personen inszeniert zu werden.
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Amerika ist nach der Geschichte und Recherche ebenfalls eine Kolonie derer, die wenig Interesse für 
Mensch, Land und Leben hegen. Sie verlegen ihre Interessen stets in das Ausland, um bei nicht 
Erlangen zumindest „die Heimat“ zu wahren. Zählen wir Menschen zu ihrem Experiment: Macht? 
Natürlich! Die USA (bald China) ist das Schutzschild dieser Macht, die sich mittlerweile auf nahezu 
alle pro Macht-Nationen ausgeweitet hat. 
Unsere Hörigkeit ist der stärkere Bestandteil des Lebens als die freie Selbstbestimmung und deren 
Freiheit.
Jede Schwester und jeder Bruder, der treu die Aufgaben derer vertritt, schützt und verteidigt, versteht 
leider noch nicht, dass er sich permanent in deren Verhaltens- und Meinungs-Zwang und 
Abhängigkeit begibt oder befindet.
Nahezu jeder spürt permanent diesen Druck, diese Unzufriedenheit und die innere Einsamkeit, doch 
möchte er diese Realität erhalten, da er etwas finden sollte (= Zucker, Betäubung und Spiele), das ihn 
künstlich befriedigt und den Schmerz lindert/betäubt, einen Ersatz. Zudem hat er Sicherheiten, wenn 
er für das System loyal arbeitet, wo doch sein verneinendes Ego nur sich in dem Ganzen sieht und die 
Zukunft anderer ihn nicht groß interessiert. Macht, Neid und Hass ersetzen die Freude, Liebe und das 
Glück in einer Gemeinschaft, das uns jedoch verwehrt bleiben soll, um das eine zu erhalten.

„Die einzige Sicherheit die der Mensch hat, ist in aller Regel die dreimonatige Kündigungsfrist.“

Das globale System und deren Organe müssen die Masse der unwissenden Völker/Menschen durch 
Diffamierung (= Herabsetzung, üble Nachrede u. Ä.) und Ketzerei der Menschen schützen und abschotten, 
welche deren (= System) Willen und Wollen (Interessen und Handlungen) hinterfragen/in Frage stellen/aus 
einem anderen Blickwinkel betrachten (= Verschwörungstheoretiker, Reichsbürger und sämtliche andere 
Begrifflichkeiten) und vor unseren Nächsten warnen könnten, da es folgende psychologische Bewandtnis trägt.
Denn beginnen die Menschen sich durch Wissen und den aufkommenden Mut, welcher in ihnen entstehen 
wird, da die Drangsal zu unmenschlich geworden ist und die Mitteilungen des Systems zu widersprüchlich 
sind, das Leben nach weiteren Umsetzungen von Gesetzen, Kriegen u. a. nicht die Würde, das Glück und die 
Fülle mit sich brachten, wie jeher versprochen, sie nicht mehr deren Mitteilungen (= der Hinterfragenden) 
unkommentiert annehmen, sondern sie nun selbst hinterfragen und daraus sich selbst zu läutern(229), steht das 
System-Konstrukt durch die aufkommende Wahrheit auf sehr wackeligen Beinen, da der Mensch nun erfährt, 
was sich auftut, beleuchtet man einmal etwas von einer anderen Seite! Somit wird die Angst vor dem 
„losgelöst/ausgestoßen“-Werden aus der Gesellschaft und alleine zu sein von denen, an die man sich doch 
gewöhnt hat durch Abhängigkeit, Ablenkung, Anteilnahme, gleiche Gesinnung und deren Lebensweisen, nicht 
mehr als Grund nutzen, sich in dieser Lüge auszuhalten. 
Denn das Bewusstsein, das Gefühl und die Intuition würden sich ohne diesen „künstlichen-Angstfilter“ sonst 
zu sehr als logisch und verständlich durch die schon permanent in der Vergangenheit gezeigten negativen 
Auswirkungen, auch auf die Menschheit, offensichtlich und bewusst anhören und anschauen lassen.
Angst und Diffamierung in all ihren Möglichkeiten (= Politik/Religion durch TV, Internet u. v. a.) gehen 
gemeinsam einher, um uns Menschen in einer Meinung zu halten.
Der Gedanke, sich im „freien Glauben“ zu befinden ist eine Illusion, die doch als „freier Wille“ angesehen 
werden möchte. Doch man irrt.
Was ist schon der freie Wille, wenn permanent Meinungsmache und Gleichschaltung, Bewusstseinskontrolle 
durch Angst, Dogmen, Wiederholungen, Sorgen, Stress, Mangel, Nöte und Abhängigkeit zu Geld, deren 
Wissen, deren Gesundheitsidee und Grundbedürfnisse durch Manipulationen sowie Vorgaben erst den 
wirklichen wahren freien Willen, der uns durch das Recht auf Leben durch seinen unabhängigen Blick 
zustünde, abändert und letztlich so verworfen wird, das Wahrnehmungsbild stark verändert und Willen 
(er)schafft?
Der freie Wille kann weder ausgeführt, ausgelebt noch ergründet werden, da uns jegliche Möglichkeit auf 
dieses Naturrecht durch Zwang und Vorgaben ein Leben lang verwehrt wird. In der ersten Lebensminute 
erhalten wir durch politische Gesetze, Religionen deren Dogmen und die anerzogenen gesellschaftlichen 
Werte, welche einen vorgegebenen Kanal/Weg erschließen, durch den man sich bewegen sollte/müsste, 
unzählig viele Eingriffe, um Menschen in ihr System zu versetzen. Jegliche geistigen Eindrücke werden durch 
eine Flut und deren Überreizung von künstlichen Eindrücken unterdrückt und somit unterbrochen.
Egal, ob im GG Artikel 1 und 2 den Menschen dieses Recht gegeben wurde. Auch das ist Auslegungssache, die 
doch wieder vorgegeben wird, indem man sich anpassen muss. Wer interessiert sich schon für seine 
Vorgaben/Gesetze? Kaum einer. Denn wenn, stünde Morgen das deutsche Volk geschlossen zusammen in 
Berlin oder Bonn![!!] ♥
Zumeist werden die Irrlichter/Fehlinformationen durch Politmeinungen ohne jede weitere reale Kenntnis und 
Prüfung verteilt und als wahr angenommen, um sich selbst als informiert, wissend und kundig zu betrachten. 
Zumindest braucht diese Bestätigung das Ego, da er durch den Mangel der Liebe und des gesehen-Werdens aus 
der Kindheit etwas ausgleichen möchte, durch deren Informationen als Wissend und somit unterschwellig als 
weise angenommen zu werden, was wiederum deren Interessen manifestiert. 
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Wie sollte man dann die Möglichkeit nutzen, sich dieser menschlichen Gabe, welche ein würdevolles Leben 
darstellen sollte, anzunehmen, wenn doch alles Gesetze und Regeln hat, die genau diesen Zugang durch 
„anders sein“ sollen blockieren?
Seit Corona weiß mindestens der deutsche Informierte, dass das GG jeder Zeit ohne Rechtsgrundlage … 
(man erschafft Vorgaben durch Rechte [= Staat-BRD] und Gründe [=Virus], doch besitzen diese kein Recht 
[= Handelsrecht, kein Völkerrecht], nur jenes durch Täuschung, was uns durch List [= Glaubhaftmachung 
durch Angst], Gewohnheit, Angst und Schauspiel programmiert wurde.) … außer Kraft gesetzt werden 
wird/kann, um Dritte Interessen zuzulassen.

Ich wiederhole hierzu:
„Der Top-Jurist spricht ganz offen von verfassungswidrigen Corona-Verordnungen der Bundesregierung. 
»Verfassungswidrig« und »Corona-Sonderrechtsregime« lauten die jüngsten Vorwürfe gegen die Corona-

Politik der Bundesregierung. 
Doch herrscht zur verfassungswidrigen Corona-Politik der Kanzlerin hingegen großes Schweigen.“

— Chef des Verfassungsgerichtshofs Rheinland-Pfalz, Lars Brocker

Auch in diesem Zusammenhang ist der Artikel 5 [= Meinungs-, Informations-, Pressefreiheit; Kunst und 
Wissenschaft] nur wieder eine reine Begrifflichkeit, die jederzeit Nichtigkeits-Charakter erhält, sollte das 
System, was eines jeden Bürger Recht ist, in Frage gestellt werden. So wie eventuell dieses Buch.

„Deren Willkür und Desinteresse wird nur so lange aufrecht gehalten,
bis der Masseschwerpunkt: Volk, sich umverlagert!“

Die, die deren Tun nicht nur hinterfragen und aus diesen Ergebnissen infrage stellen, erschaffen sich bereits 
wieder eine Gemeinschaft, indem sie verstehen, stets getrennt worden zu sein und dass die erschaffenen 
Meinungen und Weltanschauungsweisen nicht real sind, welche uns jedoch durch Annahme voneinander 
entfernten, war man sich nicht der selbigen fiktiven Meinungsvorgabe einig. Doch durch das Heraustreten aus 
deren Weltbilder und Meinungen, da man seine Wahrheit, Kraft und Verantwortung wieder gefunden und 
erkannt hat, bildet diese Gemeinschaft, die nicht mit der leeren Lebensweise einer vorgefertigten Gesellschaft 
gleichgesetzt werden kann. Geistig freie Menschen und kreative Persönlichkeiten regen hier den Nährboden 
für ein qualitativ hochwertiges Leben.

„Ein kreativer Erwachsener ist ein Kind, das überlebt hat.“

Doch bleibt der Begriff: Minderheit, für die Hinterfragenden in der Öffentlichkeit so stehen, um deren wahre 
Größe zu verheimlichen und die systemrelevante Gesellschaft zu erhalten, ohne welche die Systeme nicht 
wären. Danke! ♥

„Allen Menschen garantiert das Grundgesetz die Freiheit des religiösen und weltanschaulichen Bekenntnisses. 
Alle müssen die Möglichkeit erhalten, ihre Religion oder Weltanschauung frei und ungehindert auszuüben.“
 Geht man davon aus, dass die Vorgabe: Grundgesetz, seinem Inhalt gerecht werden möchte, wo doch in 
dieses mitunter 1990 eingegriffen wurde, so darf der Inhalt für Deutsche (= RuStAG 1913 < Grundrechte-GG 
Artikel 1-20) als wahr angesehen werden. Und selbst ohne dieses ist der schöpferische Aspekt der selbige.
Dazu kommt, dass auch ein Staat als Religion angenommen werden kann. Wenn der Mensch an etwas glaubt, 
ist es gleich, ob er eine Kutte oder einen Anzug trägt. Er folgt deren Weisung (= Bibel/Gesetz) und bringt sich 
in deren Gemeinschaft ein. Ob der Nutzen jedoch gegeben ist, sei dahingestellt. Der Glaube des einzelnen, egal 
an was, ist entscheidend. Einst wurden wir durch Angst deren Christianisierung zu ihnen geführt.

Jesus war voraussichtlich der bekannteste Verschwörungstheoretiker, da er auch die Menschen dazu aufrief, 
sich nicht der „Dunkelheit/Geld/Macht“ anzuschließen und die göttlichen Werte und die Liebe und das 
Geschenk Gottes, dieses Leben auch zu leben.
Doch auch er war der Ast im Auge derer. Man schreibt, dass er dafür starb, da zu viele seinen Worten 
lauschten, und durch die Nachahmung seiner Mitteilungen und dessen erstmalige Selbsterfahrung vernahmen, 
dass das Leben doch einen anderen, viel wichtigeren Weg bereithält, den die Seele so lange suchte.
Aus Angst, ihre Macht, Kontrolle und deren aus dem bis heute resultierendem Schuldgeldsystem auf Leid 
basierenden Wohlstand zu verlieren, wurde alles vorbereitet, um Jesus aus dem Weg zu räumen. Er stellte das 
menschengemachte System und seine Glaubenslehren gegenüber den natürlichen wundervollen Bedingungen 
des Lebens auf Erden in Frage.
Er sagte, dass diese Lebensweise nicht die erdachte sei, um in Fülle, Liebe, Ganzheit, Freude, Glück, 
Vollkommenheit sowie seiner Anbindung und der Gemeinschaft der Menschen in seiner Natur zu leben.
Er teilte den Menschen mit, wie sie sich heilen können und wie sie sich selbst wieder in ihrer Seele durch ihren 
Geist finden würden.
Daher fragte ich eingangs: Wie würden die Menschen heute reagieren, sollte er vor ihnen stehen?
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Würden die Reichen und Mächtigen ihn wieder an das Kreuz wünschen? Höchstwahrscheinlich!
Sie würden wieder mit Lüge und Hetze wegen der Angst gegen ihn Vorgehen. Der Mensch, der ihn mehr als 
denn je als Schild, Freund und Fels bräuchte, ist wahrscheinlich zu träge und blind gemacht worden, um durch 
ihm zu sehen und mit ihm zu stehen. Die Abhängigkeit vor sinnlosem materiellem, auch Verlust, Titel und 
Stellung, vor anerzogenen Süchten/Abhängigkeiten und all die Ablenkungen, Luxus und Einfachheiten in 
dessen Trägheit möchten die Menschen von dem rechten Weg fernhalten.

Doch wir werden es erleben! ♥

229 = Zu der Begrifflichkeit: Läutern. Lauter heißt rein, ungetrübt und aufrichtig. Lauter kommt aus dem 
Althochdeutschen Lutar und bedeutet dort: hell, rein, klar, unvermischt. So ist lauter etwas, was rein ist. Man 
kann lautere Absichten, also aufrichtige, reine Absichten haben. Läutern heißt, sich selbst zu reinigen, sich 
selbst zu reformieren, sich selbst von Fehlern zu befreien. Die Läuterung ist der Prozess, um systematisch 
seine Fehler, Ansichten, Überzeugungen u. a. Blockaden zu überwinden.

„Man kann sich nur selbst befreien, wenn man auch alle anderen Menschen von seiner Meinung befreit.“
— D. S. B.

> Ich brachte dieses Zitat bereits einmal an. Doch ist dessen Bedeutung sehr aussagekräftig. Denn solange ich über 
meinen Nächsten urteile, ob im Stillen in mir oder laut nach außen, besteht stets die unterschwellige Angst, von seinem 
Umfeld beurteilt zu werden, was einen in einen Zwangsgedanken und deren Verhalten versetzen wird (= Masken 
erschaffen, um zu gefallen), der die Meinung von außen höher einstuft, gesehen, angenommen und wahrgenommen zu 
werden, als das zufriedene und sich selbstliebende Selbst. Es wäre in seiner Freiheit durch Selbstbestimmtheit. 
Geben wir jedem die Möglichkeit sich selbst zu finden. Und ja, wir Menschen sind unterschiedlich. Lassen wir es zu 
und verwenden die Energie der Meinungen über unseren Nächsten damit, uns ihm anzunehmen. Denn: …

…  „Lass nie zu, dass Du jemandem begegnest, der nicht nach der Begegnung mit Dir glücklicher ist.“

Weiter:
Solange wir Menschen auf dieser Welt uns weiterhin den „§“ und dem Geld unterwerfen, 
werden wir deren Geisel bleiben, denn in diesem Symbol steckt kein Anteil an 
Menschlichkeit, Gleichheit, Würde, Güte, Natürlichkeit, Nächstenliebe, Freiheit und 
anderen elementaren Grundschätzen, die uns Menschen wieder das geben, was uns schon 
vor so langer Zeit genommen wurde.
Unsere Heimat, der Sinn des Seins, der freie Willen und unsere Würde, die Gemeinschaft, 
die Freude, Fülle und Gesundheit sowie die komplexe Natur und unser wahrhaftiges 
Geschenk, was sich Leben nennt, gingen uns durch deren Programm: Leben, verloren.
Denn das, was der Mensch „besser machen wollte“ und zu ordnen/verbessern versuchte, hat 
alles aus dem schöpferischen Gleichgewicht geworfen und Leid, Entartung sowie 
Zerstörung hervorgebracht, da das Wissen nicht aus der Natur entnommen wurde, um nach 
deren Vor- und Abbild einen Mehrwert zu kreieren … (= siehe Viktor Schauberger, 
Hildegard von Bingen oder Nicola Tesla) …, sondern dieses Herauslösen einen rein 
übergeordneten Anspruch in sich versteckt, voraussetzte. ♥
Die Sklaverei 

Quelle: YouTube: https://youtu.be/Stupjq7lsec , oder; Matrix - Steuervieh auf einer 
Steuerfarm: Das bist Du [/wir]!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Matrix---Steuervieh-auf-einer-
Steuerfarm---Das-bist-Du!:3?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Ich binde wieder an das Hauptthema der Staatsangehörigkeit an:
GG Artikel 10 Absatz 2 besagt:
„Beschränkungen dürfen nur aufgrund eines Gesetzes angeordnet werden. Dient die 
Beschränkung dem Schutze der freiheitlichen demokratischen Grundordnung oder des 
Bestandes oder der Sicherung des Bundes oder eines Landes, so kann das Gesetz 
bestimmen, dass sie dem Betroffenen nicht mitgeteilt wird und dass an die Stelle des 
Rechtsweges die Nachprüfung durch von der Volksvertretung bestellte Organe und 
Hilfsorgane tritt.“
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Kurzum:
Die politische Führung hat den klaren Auftrag, der über ihr stehenden Obrigkeit zu dienen 
und deren Belange in vermeintliche Gesetze umzusetzen, und das darf ohne Mitteilung 
erfolgen. Denn die Menschen wissen was folgt, achten sie diese nicht.

„Das Grundgesetz … (= nicht nur eine These der Völkerrechtslehre und der 
Staatsrechtslehre. Es ist keine Verfassung!) … geht davon aus, dass das Deutsche 
Reich (Kaiserreich) den Zusammenbruch (1918, sowie...) 1945 überdauert hat und 
weder mit der Kapitulation noch durch Ausübung fremder Staatsgewalt in 
Deutschland durch die Alliierten Okkupationsmächte230 noch später untergegangen 
ist. Das ergibt sich aus der Präambel, aus Artikel 16, 23, 116 sowie 146 des GG.“

230 = Staat (= USA), der eine Okkupation unternommen hat und das okkupierte Gebiet 
(Deutschland u. a.) beherrscht. Okkupant = Mitglied einer Besatzungsmacht.

Ich wiederhole:
Das entspricht auch der ständigen Rechtsprechung des Bundesverfassungsgerichts, 
an der der Senat festhält: „Das Deutsche (2.) Reich existiert fort ,… (BVerfGE 2, 266 
(277); 3, 288 (319 f.); 5, 85 (126); 6, 309 (336, 363)) … besitzt nach wie vor 
Rechtsfähigkeit, ist allerdings als Gesamtstaat mangels Organisation, insbesondere 
mangels institutionalisierter Organe selbst [...noch...] nicht handlungsfähig.“

„Solange das Grundgesetz existiert, existiert die Besatzung, deren BRD-Politik und deren Recht!“

Zitat aus > Überleitungsvertrag und Feindstaatenklauseln im Lichte der völkerrechtlichen     
Souveränität der Bundesrepublik Deutschland:

[Seite 3; Punkt 1.1.]
> Der Begriff der Souveränität und seine völkerrechtliche Bedeutung:
„Der Begriff Souveränität bedeutet im völkerrechtlichen Sinne, dass Staaten gegenüber 
anderen Staaten befehlsunabhängig und nur der Völkerrechtsordnung unterworfen sind. 
Souveränität kommt einem Staat bereits als solchem zu und bedarf keiner besonderen 
Herleitung oder Begründung. Als souverän gelten grundsätzlich alle Staaten gleichermaßen 
und ohne Unterscheidung untereinander. Dieser Grundsatz der souveränen
Gleichheit der Staaten findet sich in Art. 2 Nr. 1 der Satzung der Vereinten Nationen. Da 
Beschränkungen der Souveränität eines Staates eine Ausnahme von der Regel darstellen, 
müssen sie besonders begründet werden.“

[Seite 4; Punkt 1.2.2.]
> Der „Vertrag über die Beziehungen zwischen der Bundesrepublik Deutschland und den 
Drei Mächten“ (sog. "Deutschlandvertrag") vom 23. Oktober 1954:
„Einen wichtigen Schritt auf dem Weg zur vollen Souveränität der Bundesrepublik stellten 
die sog. "Pariser Verträge" aus dem Jahr 1954 dar, zu denen auch der "Deutschlandvertrag" 
gehörte, der am 5. Mai 1955 in Kraft trat. Mit diesem Vertrag beendeten die drei 
Westalliierten ihr Besatzungsregime in der Bundesrepublik. Außerdem wurden
das Besatzungsstatut aufgehoben und die Alliierte hohe Kommission sowie die Dienststellen 
der Landeskommissare in der Bundesrepublik aufgelöst. Folgerichtig wurde durch Art. 1 
Abs. 2 des Vertrages festgestellt, dass dadurch die Bundesrepublik "die volle Macht eines 
souveränen Staates über ihre inneren und äußeren Angelegenheiten" bekam. Allerdings 
wurde der Bundesrepublik durch den "Deutschlandvertrag" nicht die vollständige 
völkerrechtliche Souveränität eingeräumt. So lautete der Art. 2 des Vertrages:

"Im Hinblick auf die internationale Lage, die bisher die Wiedervereinigung 
Deutschlands und den Abschluss eines Friedensvertrages verhindert hat, behalten die 
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Drei Mächte die bisher von ihnen ausgeübten oder innegehabten Rechte und 
Verantwortlichkeiten in Bezug auf Berlin und auf Deutschland als Ganzes, 
einschließlich der Wiedervereinigung Deutschlands und einer friedensvertraglichen 
Regelung.“

Mit dieser Klausel wollten sich die drei Westalliierten ihre Vorbehaltsrechte bezüglich 
derjenigen Materien bewahren, die ihnen als besonders wichtig erschienen. Zudem konnten 
die Westmächte über diese Fragen der Bundesrepublik keinerlei begünstigende Regelungen 
treffen, da diesbezügliche Entscheidungen von allen vier Siegermächten zusammen – also 
einschließlich der Sowjetunion – getroffen werden mussten.“
Quelle: 
https://www.bundestag.de/resource/blob/414956/52aff2259e2e2ca57d71335748016458/wd-
2-108-06-pdf-data.pdf - Überleitungsvertrag und „Feindstaatenklauseln“ im Lichte der 
völkerrechtlichen Souveränität der Bundesrepublik Deutschland
-----

Weiter:
Wir, die Menschen Deutschlands haben eine Möglichkeit erhalten, durch eine Schutzmaßnahme 
des letzten Kaisers (vor allem Bismarck), die nur uns zur Verfügung steht (= der ewige Bund), den 
am meist getäuschtestem Land. Doch wir sollen dies um jeden Preis nicht erkennen, da aus dieser 
Mitte und Möglichkeit heraus nicht nur die wahre Freiheit aller besetzten Nationen hervorgeht, 
sondern auch das Geld-, Polit- und Glaubenssystem abtritt! Das deutsche Volk hat die Macht, all 
den Tränen, all den Toten, dem Leid, den Lügen und der Zerstörung auf Erden ein Ende zu setzen. ♥

- Wir sollten weiteren Anordnungen/Befehlen keine Macht mehr zukommen lassen und 
wieder Selbstverantwortung für uns selbst, die Tiere und diesen Planeten übernehmen.

- Wir sollten aus der Vergangenheit lernen und diese Lügen erkennen, verstehen und 
akzeptieren als Mahnmal der Besitzansprüche über das gesamte Leben, und aus dieser 
Erkenntnis uns selbst und allem was Leben ist, nun wieder in die Heilung … (= in die 
natürliche Heilung von Mutter Natur, das Wiederkehren der Tiere und Insekten aller Rassen, 
deren Gleichgewicht und die geistige und körperliche Heilung des Menschen und dessen 
Natur) … zu verhelfen.

- Wir sollten Frieden schließen, nicht nur mit den Menschen/Völkern der vergangenen 
Kriege (Friedensverträge), sondern auch mit unserem Nächsten sowie mit uns selbst.

- Wir sollten dringend die Aktivierung der Souveränität Deutschlands durch eine Verfassung 
angehen.

- Wir sollten die Abschaffung der gesetzlichen-EU und deren Zwang vorbereiten.

Zu diesem Punkt möchte ich folgendes mitteilen:
Der EU-Austritt (= Brexit) Großbritanniens wurde durchgeführt (= um alle Ereignisse 
abzuwehren). Bei der letzten Sitzung mit den britischen Abgeordneten wurden die 
Schlussbestimmungen für den Brexit mit klarer Mehrheit beschlossen. Ein EU-
Abgeordneter und wohl der bekannteste Brexit-Befürworter war besonders in Freude: Nigel 
Farage. Während er mit der britischen Flagge wedelte, teilte er freudig mit, dass 
Großbritannien nun wieder souverän sei. Die Vizepräsidentin des EU-Parlaments stellte ihm 
kurzerhand das Mikrofon ab. Am Freitag den 31. Januar 2020 (= kurz vor Corona und deren 
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Wirtschaftskollaps. Zufall?[!]), hat Großbritannien die EU verlassen. Nigel Farage hat dafür 
viele Jahre lang gekämpft und feiert seinen persönlichen Sieg.
„Was an diesem Freitag, dem 31. Januar 2020, um 23.00 Uhr passiert, ist der Punkt, an dem 
es kein Zurück mehr gibt. Wenn wir einmal weg sind, kommen wir nie wieder zurück, und 
der Rest ist – offen gesagt – eine Kleinigkeit, wir gehen, wir werden weg sein, und das ist 
wohl der Gipfel meiner eigenen politischen Ambitionen.“

„Die EU sei ein undemokratisches, demokratiefeindliches Projekt.“
Er hoffe deshalb, dass der Brexit das Ende der EU einläutet.
„Ich möchte, dass der Brexit eine Debatte über den Rest Europas in Gang setzt.“, meinte er.
„Was wollen wir von Europa? Wenn wir Handel, Freundschaft, Zusammenarbeit, 
Gegenseitigkeit wollen, brauchen wir keine Europäische Kommission, keinen Europäischen 
Gerichtshof (= und deren zusätzliche Gesetze), wir brauchen diese Institutionen und all diese 
Macht nicht. [...] Ich hoffe also, dass damit das Ende dieses Projekts beginnt. Es ist ein 
schlechtes Projekt. Es ist nicht nur undemokratisch, es ist demokratiefeindlich, und es drängt 
sich in die erste Reihe, es gibt den Menschen Macht ohne Rechenschaftspflicht.
Sie hassen zwar alle Nationalflaggen, aber wir werden Ihnen zum Abschied damit winken, 
und wir freuen uns darauf, in Zukunft mit ihnen als Souverän zusammenzuarbeiten.“

Externer Hinweis:
> Durch Einsetzung einer kommissarischen Regierung ist die Handlungsfähigkeit seit 1985 
gegeben. Anmerkung Staatskanzlei Sealand. <
Im Grundgesetz ist auch die Auffassung vom gesamtdeutschen Staatsvolk und von der 
gesamtdeutschen Staatsgewalt verankert (BVerfGE 2, 266 (277)). Verantwortung für 
Deutschland als Ganzes tragen noch die vier Mächte, da das Volk erst nach GG 139 sowie 
146 handeln müsste, um sich daraus zu befreien.
(BVerfGE 1, 351 (362 f., 367)).

Diesen Weg müssen wir selbst gehen. Er zeigt auf, ob all die Süchte, die 
Abhängigkeiten, Dogmen, Programmierungen und Last schwerer wiegen, als der 
Drang, sich für eine menschenwürdige Zukunft zu erheben.

Verstehst Du, mein Freund?
Die Alliierten tragen noch die Verantwortung für unser Land.
Und somit die Politiker, Aktionäre, Logen, Lobbyisten, Industriellen, Priester sowie die 
Banken mit ihrem Geld, die mit den Logen und Orden das Rückgrat der Alliierten sind.
Nicht etwa deren Herzblut oder die Liebe zu einem ihrer Länder (Kolonien), sondern das 
Gesetz und die Interessen legen es so vor.
Unsere, diese Regierung hat nur zu handeln, ohne jegliche Verantwortungspflicht zu 
übernehmen, wo sie doch die Verantwortung auf sich nimmt durch deren Entscheidungen 
und Weitergaben.
Und ganz genau genommen ist sie nicht unsere Regierung, sondern die der USA und deren 
Dritten! > Denn sie vertritt deren Interessen!
Es ist bereits jetzt leicht zu erkennen, da der Schleier der Täuschung und Lüge Risse 
aufzeigt. Die Wahrheit steht geschrieben. Man muss sie nur finden wollen, verstehen und 
zulassen.
 
„Mit der Errichtung der Bundesrepublik (Deutschland) wurde nicht ein neuer westdeutscher 
Staat gegründet, sondern ein Teil Deutschlands neu organisiert.“

— Carlo Schmid in der 6. Sitzung des Parlamentarischen Rates.

Die Bundesrepublik Deutschland ist also nicht völkerrechtlich Rechtsnachfolger des 2. 
Deutschen Reiches, sondern als Organisation identisch mit dem Staat „3. Deutsches Reich“, 
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in Bezug auf seine teil-räumliche Ausdehnung allerdings und lediglich teilidentisch, sodass 
insoweit die Identität keine Ausschließlichkeit beansprucht. Das Deutsche Reich ist ein Staat 
und die BRD ein Handelskonstrukt. Die Bundesrepublik umfasst also, was ihr Staatsvolk 
und ihr Staatsgebiet anbelangt, nicht das ganze Deutschland, unbeschadet dessen, dass sie 
ein einheitliches Staatsvolk des Völkerrechtssubjekts Deutschland, zu dem die eigene 
Bevölkerung als untrennbarer Teil gehört, und ein einheitliches Staatsgebiet Deutschland, zu 
dem ihr eigenes Staatsgebiet als ebenfalls nicht abtrennbarer Teil gehört, anerkennt.
Sie beschränkt ihre Hoheitsgewalt lediglich auf den „Geltungsbereich des Grundgesetzes“ 
(vgl. BVerfGE 3, 288 (319 f.); 6, 309 (338, 363)), fühlt sich aber auch verantwortlich für das 
ganze Deutschland. Doch existiert dieses GG Artikel 23 mit seinem Geltungsbereich nicht 
mehr. Somit wurde die BRD gestrichen und wurde kurzum zu der heutigen Firma 
konstruiert, in der rechtlich kein Orientierungshalt durch ein Grundgesetz besteht.
Und doch spielt es keine Rolle für sie, da im Seerecht keine Grenzen von Nöten sind.

Wissenswert:
Bedeutung des Artikel 23 des Grundgesetzes:
Artikel 23 Absatz 1, 24 Absatz 1 Grundgesetz gewährt der Bundesrepublik Deutschland die 
Möglichkeit, Hoheitsrechte auf die Europäische Union zu übertragen.
Dabei ist die Europäische Union nicht als diese im Sinne des Maastrichter Vertrages231 zu 
verstehen, vielmehr stellt Artikel 23 eine allgemeine Integrationsöffnungsklausel dar.

 ► „Inte|gration (Math.: Vereinigung; Politk:  
 verschleiernder Ausdruck für gewaltsame
 Verschmelzung), die; inte|grierend [franz.]“

 Diese(r) Verträge zwängen uns in ein UN-Modell,
 welches unserer aller Heimat beraubt.

231 = Mit dem Vertrag von Maastricht, der offiziell als Vertrag über die Europäische Union bekannt ist, 
wurden die Grundsteine für die Europäische Union (EU) in ihrer heutigen Form gelegt.

Wissenswertes   zum Artikel 23:  
Nach Streichung des damaligen Artikel 23 im Grundgesetz, am 17.07.1990, der den 
Geltungsbereich der BRD definierte, war die BRD somit aufgelöst.
Herr Genscher meldete die BRD bei der UNO ab und „Germany“ erneut sowohl bei der 
UNO als auch in den USA, jedoch als Firmenkonstrukt an. Seitdem werden sämtliche 
Behörden als Firma geführt. Dies kann im internationalen Firmenregister DUN&Bradstreet 
recherchiert werden. Die gesamte BRD ist dort mit der D-U-S-T-Nummer 341611478 
eingetragen.

Was meine ich damit?
7X270) Quelle: PDF: Berlin ist kein BRD-Bundesland
Unter: https://t.me/Freiheit369/125 

Die Deutsche Demokratische Republik gehört zu Deutschland und kann im Verhältnis zur 
Bundesrepublik Deutschland nicht als Ausland angesehen werden. (Jedoch wird sie als 
solches anerkannt, da sie nicht der Rechtsnachfolger ist!) (BVerfGE 11, 150 (158)).
Deshalb war z. B. der Interzonenhandel und ist der ihm entsprechende innerdeutsche Handel 
nicht Außenhandel (BVerfGE 18, 353 (354), da sie sich auf der Landfläche des aktiven 
deutschen Reiches befinden.
Kurz: Die Länderfläche der BRD ist geringer als die Deutschlands (Deutsches Reich bis 
1914). Denn das genannte Ost-Deutschland ist nach Völkerrecht Mitteldeutschland. Daher 
auch der MDR = Mitteldeutscher Rundfunk, und nicht Ostdeutscher Rundfunk. Der Wahre 
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Osten wird seit 1945 von den Polen verwaltet. Durch diese sich immer wiederholenden 
politischen Lehren und Meinungen, nimmt der Mensch es auch als solches an, obwohl es 
eine Lüge ist. So ist auch der 2+4 Vertrag, (= Wiedervereinigung[?]) der angeblich einem 
Friedensvertrag gleicht, eine Farce, da er lediglich die mitteldeutschen Gebiete wieder an 
Deutschland anband.

Dieser 2+4 Vertrag und die vermeintliche Wiedervereinigung waren lediglich eine weitere 
List, welche unter Manipulation des Volkes und aus dessen Sicht heraus aus ihr entstanden 
sein sollte, um Abstand von der Tatsache zu erlangen, dass Deutschland sich lediglich 
weiterhin als Feindstaat anzeigen lassen muss und dass sich Deutschland nur aus dem West- 
und Ostteil (= Mitteldeutschland) zusammensetzt, um daraus weitere Interessen, Abkommen 
u. a. zu erstellen. Auch wurden 1990 die Rentenkassen geplündert, es entstand ein 
Firmenkonstrukt und eine wirtschaftliche Manifestation. Das Volk und die Regierung sollten 
als Einheit und Geflechte durch diese Zusammenführung gedeutet werden, um das Vertrauen 
zu erneuern und es zu festigen, welches uns lediglich in weitere Zwänge und Pflichten sowie 
Lügen führte. Die völkerrechtliche Freiheit blieb jedoch fern.

Hieran lässt sich sehr gut zeigen, wie Menschenmassen durch mediale und deren 
manipulative Einflüsse sowie durch deren psychische Anwendungen instrumentalisiert 
werden, um lediglich auf ihre Interessen aufzubauen und sie weiterzuführen. Wie bereits 
benannt wurde, ist am 17.07.1990 das GG für „ungültig/neu angepasst“ erklärt worden, 
zumindest für jene in deren Wohnhaft und Einlassung. Doch das ist ein Zug, der auf dem 
Besagten aufbaut, um die Agenda, Kontrolle und Macht zu erhalten. Die EU!

Verkettung und Hintergründe:
[Vom 24. Mai 1949 bis 29. September 1990]:
Artikel 23 GG > „Dieses Grundgesetz gilt zunächst im Gebiete der Länder Baden, 
Bayern, Bremen, Groß-Berlin, Hamburg, Hessen, Niedersachsen, Nordrhein-
Westfalen, Rheinland-Pfalz, Schleswig-Holstein, Württemberg-Baden und 
Württemberg-Hohenzollern. [2] In anderen Teilen Deutschlands ist es nach deren 
Beitritt in Kraft zu setzen.“

Anmerkungen:
24. Mai 1949: Art. 145 Abs. 2 des Gesetzes vom 23. Mai 1949.

 Der notwendige Geltungsbereich für Gesetze stand fest!

[Vom 29. September 1990 bis 25. Dezember 1992]
Artikel 23 GG > (weggefallen)  [!]

 Es besteht kein Geltungsbereich mehr für alle angeführten Gesetze.

Ab Dezember 1992 wurde diese Lücke mit EU-Vorteilen gefüllt, um gerechtfertigt zu 
werden. Siehe: https://lexetius.com/GG/23,4 
---

„Wer in der Demokratie schläft, wacht in einer Diktatur auf.“
— Johann Wolfgang von Goethe

Ich werde nochmals mit einer Grafik darauf eingehen.
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Die BRD-Verwaltung/Firma operiert und verwaltet wirtschaftlich jedoch auf der 
völkerrechtlich-existenten 
Landfläche des 2. Deutschen 
Reiches. Da das Deutsche Reich 
nie untergegangen ist, und die 
BRD auf deren Grund steht, 
spricht man davon, dass die 
BRD zu dem Reich gehört. 
Doch die BRD/Alliierten 
sprechen außerhalb ihrer 
Grenzen von dem Ausland (siehe 
Grafik), was eine Unwahrheit 
darstellt, denn der 
Interzonenhandel zählte diese 
Gebiete dazu.

Quelle: 2007 – SPIEGEL-8/2007 + khd-research (Grafik „1“)

Und da ebenso der erste WK bereits eine Täuschung in sich trug, um die Deutschen durch diese List 
ihrer Unabhängigkeit und Macht zu berauben, ist nicht erst der zweite WK ohne Friedensvertrag 
und Einigung, sondern bereits sein Kriegsausbruch 28. Juli 1914 die Gegebenheit gegeben.
Daher sind laut Völkerrecht die Gebiete seit Juli 1914 als Deutschland anzuerkennen. 
Siehe obige Grafik im Ganzen.

► Gedankengang oder Realität?
„Die Alliierten und das Bundesverfassungsgericht legten dennoch fest, dass das Deutsche Reich
in seinen Grenzen vom 31.12.1937 weiter besteht.“
Das wiederum weist aus, dass der 2+4 Vertrag nicht der Friedensvertrag ist, weder irgendeine 
andere Bekanntmachung, die seitens der Weltpolitik mitgeteilt wurde. Denn das heutige 
Ostdeutschland ist das eigentliche Mitteldeutschland. Diese Aussage sollte alle Informationen in 
sich tragen.

Einwurf:
 Bezüglich der Ukrainekrise teile   
die BRD-Politik ihren Medien 
mit: „Werden erzwungene 
niemals anerkannt.“

!Sie liest es von einem Zettel ab 

und müssen das sagen, um der 
Bevölkerung das Bild zu vermitteln, alles 
sei geprüft und rechtens. Doch der 
deutsche Osten wird uns weiterhin 
verwehrt. Die meisten Politiker kennen 
die Geschichte nicht einmal.

Nach Völkerrecht (GG Artikel 25) kann 
„Ostpreußen“ nicht annektiert/abgegeben 
werden, was jedoch der 2+4 Vertrag 
behauptet, da solange der letzte Deutsche 

nach RuStAG 1913, der sich auf deutschem Grund befindet, der Grund des Deutschen Reiches in 
seiner Größe nicht dem deutschen (Volk) entzogen werden darf, nach Artikel 25!
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Wie erwähnt, liegt der wahre Osten Deutschlands weiterhin unter der Verwaltung Polens. Und der 
Osten Polens ist in Besitz Russlands. Denn würden die Völker die Lügen der vergangenen Kriege 
durch Verständnis und Wissen anerkennen, zudem die List und deren Verrat an der Menschheit und 
uns Deutschen, müsste die Zeit auf einen Tag vor Kriegsausbruch zurückgedreht werden, welchen 
Zweck dieser Vertrag mitunter in sich trägt, um das Geschehene als nichtig anzuerkennen
(= gegenseitig zu vergeben), wo Geschwisterlichkeit über der Macht der Kriegstreiberei steht.

Da Deutschland weder einen Friedensvertrag vom 2. noch vom 1. WK besitzt oder zugesprochen 
wurde, um das Besatzungsrecht aufrechtzuerhalten, liegt das Maß eines Friedensbündnisses der 
Völker und deren Menschen nahe, dass so für uns Deutsche wieder der 27.07.1914 als Grundlage 
angenommen werden darf. So hätte auch Polen wieder seine Heimat und viele andere Länder wären 
frei von Abkommen, Interessen, Verträgen und Gesetzen, die aus diesen Zeiten stammen, um das 
heute gelebte Wirtschaftsbildnis und seine Verrohung an der Menschheit könnte ebenso abgelegt 
werden, welche ersetzt wird durch die Natur und Kultur der Nationen! Ich bin stark der Meinung, 
dass sich eine Fülle und deren Wohlstand durch Glück über diese Erde ausbreiten wird. Doch bis 
dieser Tag unsere Herzen befreien wird, tragen wir die Fesseln des Geldes, der Interessen der Eliten 
und ihrer Macht, das Leid, die Angst und die Zerstörung des Bösen mit uns. ♥ <

> Bezieht man hierbei den Land- und Kulturraub durch Gewalt und Mord, das Vertreiben 
und Entmündigen an den Indianern, den Maya und Azteken (Südamerika), den First Nations 
oder Inuit (Kanada), den Aborigines, den Polynesier (Hawaii), gesamt Afrika, den Tibetern 
und weiteren mit ein, so sollte man sich einmal darüber Gedanken machen dürfen, diesen 
wieder ihre Würde, deren Land und Spiritualität zurückzugeben, sowie die Gestaltung ihrer 
Kultur, da sie ihres Landes und dessen Werten enteignet wurden. Ich bin mir sehr sicher, 
dass durch deren Eingriff durch die natürliche Einheit und Verbindung in die Naturgesetze 
wieder eine Ganzheit, Fülle und Ordnung errichtet werden würde, da daraus das geistige 
Konstrukt in Anlehnung einer schöpferischen Verbindung entsteht, da deren Erbe/Vorfahren 
aus einer der Hochkulturen entstammt, die ein Miteinander erst ermöglichen, da deren 
Anbindung geistiger und nicht materieller Natur ist. Sie sollten wieder das höchste politische 
Amt/König/Kaiser/spiritueller Führer oder Sprachrohr ihrer Heimat werden. ♥ <

- Durch die Angst der derzeitigen Machthaber wurden und werden alle Medien darauf angewiesen, 
mit höchster Effizienz auch die „Deutsche Staatsangehörigkeit“ und alle Informationen 
diesbezüglich zu unterdrücken und zu diskreditieren, wie die besagten Nazis, Sektenangehörige, 
Verschwörungstheoretiker, Reichsbürger, Germaniten, Fanatiker, Spinner, Ketzer232, Hetzer und 
andere.
> Ein Beispiel, wie der öffentliche Fokus auf ein Schauspiel gerichtet wird, um bei dem 
ahnungslosen Zuseher Angst und Abstand vor einer Tatsache zu erschaffen:
Quelle: https://www.auf1.tv/nachrichten-auf1/nachrichten-auf1-vom-8-dezember-2022 ; 
Nachrichten AUF1 vom 8. Dezember 2022   ||   Beachte den Inhalt von Minute 00:37 bis 04:39. 

232 = Ein Ketzer ist laut Duden jemand, der „von der offiziellen Kirchenlehre (Gesellschaftslehre und dessen Dogmen) 
abweicht“, oder allgemeiner jemand, der „öffentlich eine andere, als die in bestimmten Angelegenheiten für gültig 
erklärte Meinung vertritt“. Der Glaube oder die abweichende Meinung des Ketzers wird als Ketzerei oder Häresie 
bezeichnet. Noch vor wenigen Jahrhunderten tötete der Heilige Stuhl unglaubliche Massen an Menschen, die nicht 
deren Meinung und der geistigen Sklaverei folgten. Denn durch die daraus resultierende Angst machten sie sich die 
Menschen gefügig. Heute wird auch das durch Bewusstseinskontrolle mitunter in dem Bereich der Abhängigkeit oder 
der Gehorsamspflicht durch staatliche Gewalt weitergeführt. Leiser und unauffälliger.

- Antworten auf Fragen:
Welchen Zweck und Nachweis hat die SA (= Staatsangehörigkeit)?
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= Der SAA (= Staatsangehörigkeitsausweis) dient dazu, die deutsche Staatsangehörigkeit 
des Inhabers verbindlich nachzuweisen, und seinem Träger EGBGB Artikel 5 Absatz 1 Satz 
2 zu verschaffen < Rechte durch deutsches Recht, nicht Bundesdeutsches Recht (= Art. 10).
Welche Dokumente erfüllen denn gleichen Zweck?
= Der SAA ist das einzige Dokument, mit dem das Bestehen der DSA (= deutsche 
Staatsangehörigkeit) in allen Angelegenheiten verbindlich festgestellt wird.

Denn die Zunahme der Antragsteller des SAA sorgt dafür, dass Unrecht (BRD/Alliierte und Co.) 
erkannt wurde und zurecht das Streben für einen Friedensvertrag und vor allem eine Verfassung 
entsteht. Wie wir nun wissen, ist die BRD als eine Treuhandgesellschaft (GmbH) eingeführt 
worden. Dazu zählen auch deren „Staatsschulden“ deren gelebter und erstellten Oberfläche (BRD) 
und ihrer erschaffenen Regierung. Diese Schulden gehören dieser Firma und Staats-Fiktion an, die 
nur solange eine Kette an unseren Geist und die Lebenszeit durch Arbeit anhängt, solange man an 
das Mantra der BRD und seine Richtigkeit glaubt. Geht die BRD, gehen deren Schulden.
Kurz: Fällt die BRD-Verwaltung und deren Konstrukt weg, indem das Deutsche Reich durch eine 
Verfassung aus dem Volk heraus wieder aktiviert wird, fallen somit auch deren Konstrukt wie die 
sogenannte Staatsverschuldung weg. Es ist eine GmbH, welche mit 25.000 € versichert ist.
Bitte lass Dich nicht mehr durch die Begrifflichkeit: Deutsches Reich, verunsichern. Ich weiß, wir 
wurden alle darauf konditioniert (= immerwährende Wiederholungen), dass diese Begriffe 
gleichzusetzen sind mit dem 3. Reich. Doch hast Du bereits genügend Informationen erhalten, die 
Dir den Unterschied anhand der politischen Hintergründe und deren Jahre verdeutlichten.
Die Kaiserzeit hat nichts mit der Hitlerzeit zu tun.
Das wäre, als würde ich Joe Biden den Genozid an den Indianern vorhalten oder Wladimir Putin 
den Mord an seinem eigenen Volk durch Stalin.

„Die Absetzung der Regierung des Feindstaates oder die Einsetzung einer neuen Regierung für das 
besetzte Gebiet überschreitet die Befugnisse der Besatzungsmacht; eine solche

Regierung ist nicht einmal als de-facto-Regierung (= nicht-anerkannter-Staat) anzusehen.“
— Friedrich Berber, Lehrbuch des Völkerrechts, Band II

Kriegsrecht, 2. Auflage München 1969, C.H. Beck Verlag, S. 132 f.

Quelle: Buch: Geheimsache Staatsangehörigkeit, von: Max von Frei (Autor),
ISBN: 9783938656617

Zum Inhalt:
Wie wird man am schnellsten zum "Reichsbürger"?

Das geschieht, indem man nach den Regularien der BRD den Nachweis der deutschen 
Staatsangehörigkeit beantragt, und dann in Folge den "Staatsangehörigkeitsausweis" erhält. Alleine 
dieser verwaltungstechnische Vorgang genügt heute schon, um als "Reichsbürger" behandelt zu 
werden.
Wussten Sie, dass ein Reisepass oder ein Personalausweis nicht dazu ausreicht, Ihre deutsche 
Staatsangehörigkeit nachzuweisen? Wenn Sie beispielsweise als Deutscher in den USA oder 
Russland eine Firma gründen wollen, verlangen die dortigen Behörden Ihren 
"Staatsangehörigkeitsausweis" als Nachweis, dass Sie Deutscher sind. Noch nie davon gehört? 
Diesen Ausweis erhalten Sie beim Landratsamt, und er kostet nur 25 Euro.

War Ihnen bekannt, dass Sie nur mit dem "Staatsangehörigkeitsausweis" die Bürgerrechte – laut 
Grundgesetz die sog. "Deutschenrechte" – beanspruchen können? Aber wieso wissen wir das nicht, 
und wieso erhält man dieses Dokument nicht ganz automatisch mit der Geburt ausgehändigt? War 
Ihnen bekannt, dass es die Voraussetzung für die Verbeamtung von Polizisten, Richtern oder 
Staatsanwälten – sprich aller Beamten – ist, die deutsche Staatsangehörigkeit durch genau dieses 
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Dokument nachzuweisen? Müssten wir dann nicht gerade diese Beamten "politisch korrekt" als 
"Reichsbürger" bezeichnen?
Wieso macht die BRD den Staatsangehörigkeitsausweis zur Geheimsache? Könnte die Offenbarung 
dieses Geheimnisses über die Zukunft Ihres Vermögens entscheiden? Könnte diese neue Erkenntnis 
darüber hinaus vielleicht sogar zu einem von Deutschland ausgehenden, weltweiten Frieden führen?

Max von Frei beantwortet diese Fragen im Detail – belegt durch geltende und gültige Gesetze sowie 
zahlreiche Dokumente – und erklärt darüber hinaus, wieso die BRD nicht wirklich souverän ist und 
weshalb die "Menschenrechte" in "Handelsrecht" und "Staaten" in "Firmen" umgewandelt werden.
---

Zudem empfehle ich das Buch: Die "BRD"-GmbH ; - 2. Auflage - 2013: Zur völkerrechtlichen 
Situation in Deutschland und den sich daraus ergebenden Chancen für ein neues Deutschland, 
von: Dr. Klaus Maurer (Psychiater), ISBN: 9783000440229

Zum Inhalt:
Es werden die völkerrechtlichen Gegebenheiten in Deutschland dargestellt, insbesondere daß das 
"Grundgesetz" und damit die gesamte "BRD" sowie die "Bundesländer" selbst reines 
Besatzungsrecht darstellen, dass die Funktionäre im "BRD"-System den Besatzungsmächten noch 
heute weisungsgebunden sind, da das gesamte Besatzungsrecht nach wie vor in Kraft ist, als "voll 
wirksames Bundesrecht". Es wird sehr plastisch nachgewiesen, daß die "BRD" kein Staat ist
und Organe der "BRD" keinerlei Legitimation zur Ausübung von Hoheitsgewalt haben. Es wird 
dargelegt, wie die Menschen im "BRD"-System aber auch weltweit durch Anwendung von 
Handelsrecht anstelle von staatlichem Recht versklavt werden. Breiten Raum nimmt die Darlegung 
der  Lügenhaftigkeit der gleichgeschalteten "BRD"-Lügenmedien und deren Manipulation und 
Verdummung ein. Gleichzeitig werden die Chancen dargelegt, die die Menschen in Deutschland 
haben, indem sie ihre legitimen staatlichen Körperschaften reorganisieren, von der Gemeinde über 
den Bundesstaat bis zur Ebene des Reiches als Weg der Befreiung von alliierter Lügenpropaganda, 
Versklavung und Verdummung.

Buchbesprechung und Weiterführendes unter:
Quelle: Odysee: https://odysee.com/@ZensurNEINdanke:d/Dr.Klaus-Maurer:7?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG , oder; Dr. Klaus Maurer Uncut - die BRD GmbH 
Odysee Version ( 356 )
-----
Doch was blieb uns bezüglich deren Staatsschulden verschwiegen?
7X271) Quelle: YouTube: https://youtu.be/X0GzMWaeI3s , oder; Wir sind nicht verschuldet! 
Andreas Popp Vortrag Ortsunion Holsen
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X271)-Wir-sind-nicht-verschuldet!-Andreas-Popp-
Vortrag-Ortsunion-Holsen:9

7X272) Quelle: https://www.deutsche-finanzagentur.de/de/impressum/ ; Impressum – Die 
Bundesrepublik Deutschland – Finanzagentur GmbH ist ein Ende 2000 gegründetes Unternehmen 
des Bundes mit Sitz in Frankfurt am Main. […]
Oder: https://t.me/Freiheit369/126 

• Ausschnitt des Inhaltes:
            Impressum:

„Die Bundesrepublik Deutschland (Der Bund) – Finanzagentur GmbH ist ein Ende 2000 
gegründetes Unternehmen des Bundes mit Sitz in Frankfurt am Main. Alleiniger 
Gesellschafter ist die Bundesrepublik Deutschland, vertreten durch das Bundesministerium 
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der Finanzen unter der Firmen-ID: 341511478, mit dem amerikanischen 
Industriebranchencode 9199.
Derzeit ist Joachim Gauck der "Verantwortliche" dieser Eintragung.“

7X273) Quelle: https://de.wikimannia.org/BRD_GmbH ; Der Begriff BRD GmbH steht … 
Oder: https://t.me/Freiheit369/127 

- Dass unser und andere Länder zu Firmen/Märkten mit einbringendem Wirtschaftskapital werden 
sollten, lässt sich zudem an vielen Umbenennungen erkennen wie z. B: Arbeitsamt, jetzt = 
Jobcenter/Agentur für Arbeit, u. Ä.
Die Privatisierung zerriss auch dieses Land und seine Gemeinden, ohne es offenkundig als 
ungünstig oder ungut hinnehmen zu müssen. Auch dafür sorgten die Medien und ihre 
Meinungsmache. Einst war fast alles unter der Hand des Volkes über deren eingesetzte Regierung 
oder Kaiser. Sie wollten keinen Profit in diesem heutigen Maß erlangen, um parallel eigene 
Interessen zu verfolgen und auszubauen, sondern sie wurden wieder zum Nutzen der Bürger mit 
Sinn und etwas Nachhaltigkeit eingesetzt und umgesetzt.
Zu Kaiserzeiten lag die Einkommensteuer zwischen 0,6 % bis 4 %(!), und gestiegen ist sie mit der 
Höhe des Einkommens. Nicht wie heute, dass die Reichen verschont bleiben, da ihr Geld und 
Einfluss geschützt bleiben soll, um diese Meinung des Wohlstandes zu vertreten, da man heute 
davon ausgeht, dass die Reichen das Maß aller Dinge und Vorgaben sein, welches anzustreben ist.

Heute:
Ab einem Jahreseinkommen von 9.000 Euro liegt der Eingangssteuersatz bei 14 Prozent.
Der Spitzensteuersatz ist für Einkommen ab 54.950 Euro mit 42 Prozent festgelegt worden.
Für Einkommen ab 260.533 Euro gilt seit 2007 die sogenannte Reichensteuer, mit dem Steuersatz
von 45 Prozent. Diese einkommensstarken Menschen wissen sich sicherlich zu helfen, wie Gelder 
bestehen bleiben.
Doch bleibt es nicht dabei, da unzählige weitere Steuererhebungen auf uns umgelegt werden, sodass 
sich eine Belastung, auf die ich bereits genauer eingegangen bin, auf über 75 % ergibt! Das zieht 
wiederum die ehrenwerte Anpassung in einen Bereich der Unsinnigkeit, da hier viel genauer 
deutlich wird, was schlussendlich übrigbleibt, das an Dritte abgeführt wird. Der, der sich seinem 
vermeintlich eigenen (...programmierten...) Interesse entzieht, sich eigenständig erhebt, möge bitte 
alleinerziehende Mütter oder Väter, Hungernde, Rentner, Behinderte, Obdachlose, Suchtkranke u. 
Ä. (= da diese Zustände ihre Wurzel erst in dieser Art System fanden) oder die 80 % der unteren 
Kaste/Unterschicht befragen, welche Gleichheit oder Würde hier noch bestehen.

Nachtrag hierzu: Quelle: https://youtu.be/xboUk4_3M7E , oder; Finanzpolitikerin Katharina 
Beck (Die Grünen) - Jung & Naiv: Folge 613 (Es ist und bleibt eine Heuchelei)

 Bitte beachte die Mitteilung von Minute 1:44:30 bis 1:46:00

- Viele Behörden setzen einen leisen Hilfeschrei ab, indem sie uns über solche Aussagen hinter 
vorgehaltener Hand diese Wahrheit mitteilen. Zwar sehr abstrakt und meist erst auf Nachfrage. 
Dennoch erhält man sie. Nicht nur die Politiker der Spitze, sondern die Lenker möchten mit allen 
Mitteln einiges verschweigen und arbeiten Tag und Nacht mit ihren Medien daran, diese Wahrheit 
zu verbergen. Derzeit wird daran gearbeitet, dass das GG (Grundgesetz) wiedermals abgeändert 
werden soll (= die Ewigkeitsklausel bewahrt uns vor diversen Änderungen), um unser Deutschland 
mit Europa-Gesetzen (ebenso See-, Handelsrecht) zusammenzuführen, um so auf anderen Wegen 
die Völker zu entmachten, zu enteignen und zu entrechten. Eine Weltordnung, eine Weltreligion 
sowie ein Weltgesetz sollen Staatsangehörigkeit, Souveränität, Staaten und Kulturen/Ethnien 
vereinen und sie gleichschalten durch eine Digitalwährung/Digitalisierung, eine biometrische 
Erfassung und deren Gesetze.
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„Vieles Wissen sind offene Geheimnisse! Denn vieles steht uns offen zur Einsicht.
Doch bleibt es ein Geheimnis, wendet man sich nicht dem jeweiligen Wissen zu,

um es sich erschließen zu können.“
— D. S. B.

Wichtiger Beitrag!
7X274) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=If4OAzyqpNE , oder; Ist 
Deutschland souverän? – Politikwissenschaftler Alexej Fenenko im Gespräch [DFP 33]
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X274)--Ist-Deutschland-souver%C3%A4n-
%E2%80%93-Politikwissenschaftler-Alexej-Fenenko-im-Gespr%C3%A4ch--DFP-33-:d

- Begibst Du Dich auf den Weg, um hier in diesem Bereich Wissen erlangen zu wollen, was Du mit 
dem Lesen dieses tiefen Inhaltes bereits unternimmst, wird Dir Dein höheres Selbst auf diesen Weg 
der Erkenntnis intuitiv helfen. Auch wenn eventuell der ein oder andere mit dieser Begrifflichkeit 
noch nichts anfangen kann, so wird jeder früher oder später verstehen, was damit gemeint ist. ♥
Deine Recherchen leiten Dich von der einen Information zur nächsten, wie von Zauberhand.

- Der SAA wird seinen Besitzer in einen anderen Rechtskreis und Rechtsstatus erheben, ebenso 
wieder aus der juristischen Person zu einer Natürlichen Person verhilft. So gilt für denjenigen nicht 
mehr BRD-AGB, sondern das BGB von 1900.
Dadurch besteht Anspruch auf Behandlung nach staatlichen Gesetzen und einem staatlichen 
Richter, der nicht nach GVG (Gerichtsverfassungsgesetz) § 16 und GG 101 etwas vorgibt zu sein.
Denn auch die Steuern, die Ordnungswidrigkeiten und Personalausweise unterliegen keinen 
staatlichen Gesetzen. Es sind Angebote der Firma BRD, auf die man sich durch Unwissenheit 
einlässt.

Du wirst nie einen Steuerbescheid erhalten. Nur eine vorläufige Ausführung wird genutzt, um 
Milliarden nach Nazirecht dem eigenen Volk unter Glaubhaftmachung und dem Gewohnheitsrecht 
einer vermeintlichen Regierungsfähigen und Völkerrechtlichen Führung zu entziehen.
Denn der Beschluss zur Steuer darf durch die BRD nicht ausgesprochen werden, da sie kein Staat 
ist! Nur, und ich werde mich wiederholen, eine Treuhandgesellschaft im Handels- und Seerecht, 
erschaffen durch die Alliierten, zudem heute eine Firma, um dieses besetzte Land ohne deren 
mechanisches Zutun verwalten zu können! (See- und Handelsrechte sind Kriegsrechte)
Lediglich erhält diese Verwaltung (BRD) Angaben über Verhalten und Mitteilungen, die in diesem 
Land übermittelt und umgesetzt werden sollen.

Nochmals:
Denn weiß ein Gefangener oder Sklave, dass er dieser ist, wird er für sein täglich Brot und Spiel, 
den Stress, die Krankheiten, die Ausbeutung das Mindeste leisten. Doch wird er unter die 
Glaubhaftmachung der Freiheit gesetzt, wobei dieses Wort so flexibel ist, dass es in allen Bereichen 
zur Nutzung von Interessen angewendet wird, so erwirtschaftet er unter dem unterschwelligen 
Zwang und Druck einer Abhängigkeit des Geldes, und folgt der gesellschaftlichen Ordnung deutlich 
energischer, da er in die Meinung versetzt wurde, sich darin einbringen zu müssen durch die 
Programmierung: „So ist das freie Leben!“, seit Kindesbeinen an. Zudem fallen die Lagerkosten der 
Besatzer auf ein Minimum, da die Gefangenen sich unter dieser Täuschung selbst ihre Mauern 
erschaffen und ihre Haft und Ausbeutung bezahlen. Die Überwachung findet maßgeblich durch die 
Technik statt, oder durch den „Gutbürger“, die für Ansehen, Meinung und Lob ihresgleichen zu oft 
verraten, da dies zu ihren anerzogenen Bürgertugenden gehört. ♥

- Etwas zur Überwachung:
Quelle: YouTube: https://youtu.be/guqq86Cd5VI , oder; Edward Snowden: Wie Dich Dein 
Mobiltelefon ausspioniert! (Deutsche Version von VPNTESTER)

386

https://youtu.be/guqq86Cd5VI
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X274)--Ist-Deutschland-souver%C3%A4n-%E2%80%93-Politikwissenschaftler-Alexej-Fenenko-im-Gespr%C3%A4ch--DFP-33-:d
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X274)--Ist-Deutschland-souver%C3%A4n-%E2%80%93-Politikwissenschaftler-Alexej-Fenenko-im-Gespr%C3%A4ch--DFP-33-:d
https://www.youtube.com/watch?v=If4OAzyqpNE


> Ich möchte Dich dazu ermuntern, jeden Punkt, der von Deinem Verstand/EGO/Verständnis in 
Frage gestellt wird, selbst nachzuprüfen, durch die Dir gegebenen Anhaltspunkte. Danke! <

- Das Völkerrecht besagt, dass man niemandem seine SA (Staatsangehörigkeit) nehmen darf.

- Kann man die Staatsangehörigkeit nur durch einen Staatsangehörigkeitsausweis nachweisen?
Denn durch einen „Personalausweis“ oder durch den „Reisepass“ ist man nach gültigem Recht 
Staatenloser, denn dieser Ausweis zählt nicht mehr als eine Firmenzugehörigkeitskarte, mit der ich 
mich loyal dieser Firma und deren AGBs unterordne, öffne und diese annehme.
(„Ich willige ein, denn ich bin PERSONAL(ausweis), und billige somit deren AGBs.“)

- Deutschland war zuletzt souverän vor 1914 (Kaiserreich / Kaiser Wilhelm den II.) und als einziges 
Land unabhängig von der Kirche/Vatikan.
Dies endete am 09.11.1918 (= Novemberrevolution und Absetzung des deutschen Kaisers), auch 
wenn oft nur die Rede von dem 08. Mai 1945 ist. 
Selbst Japan unterliegt der gleichen Hürde wie Deutschland nach Beendigung des Zweiten 
Weltkrieges. Sie sind ohne Souveränität und damit fremdbestimmt.

7X275) Quelle: YouTube: https://youtu.be/0R6COMOgnUw , oder; Nikolai Starikov – Deutschland 
und Japan sind nicht souverän
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X275)-Nikolai-Starikov-%E2%80%93-Deutschland-
und-Japan-sind-nicht-souver%C3%A4n:f

- Das Reichs- und Staatsangehörigkeitsgesetz (RuStAG) wurde mit dem 1. Weltkrieg durch die 
Alliierten zu einem geltendem recht umfunktioniert, gilt jedoch immer noch. Daher besteht es durch 
den Erwerb des Staatsangehörigkeitsausweises nach (Ru)StAG 1913 § 1.4, durch den Nachweis 
durch Abstammung der Ahnenreihe und deren Blutlinie, da man sich auf den Zeitraum vor den 
Krieg bezieht.

> Wissenswert:
Eine kleine Exkursion aus diesem Bereich, um indirekt in dem Bereich der Blutlinien etwas 
zu erfahren.
> Bezüglich eines Stichwortes hieraus bin ich nach meinen Recherchen nahezu dazu 
verpflichtet, einen kleinen Einblick in diese so alte Überlieferung zu geben. Es gibt auf 
dieser Erde zwei sich voneinander unterscheidende Blutlinien. Zum einen die prozentual 
dominierende, mit der Bezeichnung: Rhesusfaktor Positiv, mit ca. 85 % der 
Weltbevölkerungsanteile, und zum anderen den Rhesusfaktor Negativ mit ca. 15 % der 
Bevölkerung. Durch die Entdeckung von Karl Landsteiner und Alexander Solomon (Wien, 
1940) konnten so verschiedenste Merkmale gedeutet werden. So liegt es nach jeweiligen 
Kenntnissen nahe, dass der Mensch sich irgendwann hier auf Erden verändert hat. Der 
Stammbaum des Rhesusfaktors Negativ kann als Wurzel/Herkunft der Gesamtbevölkerung 
gesehen werden (Urblutgruppe). Dieses Wissen konnte auch in der weiten Vergangenheit 
ohne technische Hilfsmittel über lange Zeit weitergegeben werden. Zudem ist interessant, 
dass sogenannte Ballungsgebiete dieses Blutes in Europa ihren Sitz haben. Auch in Irland, 
Schottland, das Baskenland (= autonome Region in Nordspanien), der Cherokee-
Indianerstamm in Nordamerika, die ihre Wurzeln wiederum aus dem israelischen Raum 
haben, die Berber (Marokko), die Karaiten (Irak - jüdische Abstammung), im Kaukasus 
Ansässige, Khasaren, sogar heute leider als negativ betitelte Zigeunerkasten wie die 
Kalderash/Roma, die auch im Judentum verankert sind. Bei den Juden ist es so, dass die 
Abstammung zentral von der Mutter ausgeht. Ist die Mutter jüdisch, ist das Kind jüdisch. 
Der Vater trägt in dieser Hinsicht keinen Einfluss. Doch bleiben auch sie unter sich, um 
diesen Kreislauf geschlossen zu halten. Würde das jetzt ein Deutscher sagen, so stünden ihm 

387

https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X275)-Nikolai-Starikov-%E2%80%93-Deutschland-und-Japan-sind-nicht-souver%C3%A4n:f
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X275)-Nikolai-Starikov-%E2%80%93-Deutschland-und-Japan-sind-nicht-souver%C3%A4n:f
https://youtu.be/0R6COMOgnUw


unzählige programmierte Meinungen des Rassenhasses gegenüber. Und weiter in diesen 
Zusammenhängen kann dieses weitverbreitete Bild auch als die „12 Stämme Israels“ 
angesehen werden, die sich einst in alle Winde verteilten, um sich dort zu entfalten, nimmt 
man deren Geschichtsschreibung so an. Der Mensch ist somit das einzige Wesen hier auf 
diesem Planeten, das sich untereinander unterscheidet. Denn bekommt eine Frau mit -Rh. 
neg.- ein Kind von einem Mann mit -Rh pos.-, so muss die Frau nach Feststellung des 
Kindsblutes geimpft (nicht die Corona-Impfung) werden, trägt das Kind nicht ihre 
Blutgruppe, da es sonst wiederum möglich sein kann/wird, dass der Körper für die nächste 
Schwangerschaft Antikörper bildet und den Embryo mit dem falschen Blut des übertragenen 
Erbmaterials des Vaters abstößt. Das kann zudem stets im Vorfeld bei einem Kinderwunsch 
(oder noch früher) untersucht werden, da so die Frage eines Abganges geklärt werden kann. 
Eine Verbindung unter den gleichen Faktoren ist/kann zudem behilflich bei der Bindung und 
Entfaltung des Kindes sein. Du kennst sicherlich die Blutsbrüderschaft der Indianer. Diese 
hat(te) einen Grund. Denn wenn -Rh. neg.- und -Rh pos.- Blut sich an der Luft mischen, 
verklumpt es. So konnten sie feststellen, ob sie Vereinbarkeiten aufwiesen oder nicht. Durch 
diesen einfachen Test ließen sich Probleme vermeiden. Es kam nicht zu Differenzen und 
Kriegen zwischen diesen beiden Blutlinien, so hütete man bis auf einige wenige mit Respekt 
allem Leben auch diese Einzigartigkeit. Bis heute. Nur die Kirche begann, sich diese 
„Gruppe -Rh. neg.-“ zu greifen. Besonderheiten liegen unter den Menschen mit -Rh. neg.-, 
da sie vorwiegend grün- oder blauäugig sind. Oder sie vorwiegend blonde oder rote Haare 
tragen. Auch kann der Kupfergehalt einen höheren Blutwert enthalten als der Eisenwert. 
Daher mitunter auch die Bezeichnung: Blaues Blut. Zudem eine Verbindung nach Asien und 
dessen Gottheiten (Shiva, Kali, Krishna) gedeutet werden kann. Auch sind diese Menschen 
etwas verfrorener als die mit -Rh pos.-. Weitere Fähigkeiten erschlossen sich darin, die 
mentalen Eigenschaften auszuüben, der Zugang zu heilenden Kenntnissen und Fähigkeiten 
sowie Kräuterlehre, die für Verhütung und selbst in Hebammendienst ausgeprägt waren. 
Diese wollten und sollten durch die römische Hand und deren Wissen und Kenntnis über 
diese Seltenheit nicht geduldet werden, sodass das Dogma der Hexenverfolgung und -
verbrennung und Co. eine Grausamkeit durch Angstmacherei und Lüge durch die Komplexe 
der Herrschenden in Auftrag gegeben wurde. Es kann jedoch festgestellt werden, dass 
gerade in den europäischen Königshäusern, auch sehr bekannte Schauspieler, Musiker, 
Künstler, Wissenschaftler und Politiker mit dem „0-Rhesusfaktor Negativ“ gekennzeichnet 
sind. So finden noch hinter vorgehaltener Hand vereinbarte Ehen statt, die dieselbige 
Blutgruppe aufweisen, um zum einen diese Linie weiterzuführen (Eugenik233) und zum 
anderen natürlich Komplikationen zu vermeiden. Wenige sprechen bei den Unterschieden 
des Blutes darüber, dass sie durch Eingriffe in die Genstruktur einen „neuen Zweig/ 
Mutation“ mit dem Rhesusfaktor Positiv hervorgebracht haben. Auch sind in diesem 
Zusammenhang die Anunnaki (aus den Sumerischen Schrifttafeln - Keilschrift) benannt. 
Doch darauf werde ich in diesem Buch nicht weiter eingehen. Verwunderlich bleibt, warum 
dieses doch wichtige Wissen von den Menschen zurückgehalten wird, die die Möglichkeit 
hätten, durch deren TV und Mainstream diese Aufklärung zu betreiben? Danke! <

Und hierzu danke an Frank Stoner sowie Gemahlin!

233 = Unter Eugenik wird die Lehre von der „Verbesserung“ des biologischen Erbgutes des Menschen 
verstanden. Francis Galton prägte den Begriff: Eugenik (= adelige Herkunft).

7X276) Quelle: Intern: Die Eliten und der Verrat an der Menschheit
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X276)-Die-Eliten-und-der-Verrat-an-der-Menschheit:e

Doch ist es unwahr, diese Anwendung über Experimente sowie Generbschaft den Deutschen zuzuschreiben
(= ein weiteres Sinnbild, welches uns kleinhalten möchte), da diese Methode unter dem Begriff:
„Jus primae noctis = Recht der ersten Nacht“ bereits seit 1250 besteht. Diese Anwendung fand so stets in der 
Hochzeitsnacht des bürgerlichen Brautpaares statt … (= siehe Spielfilmausschnitt in: Braveheart, von: Mel 
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Gibson, von: 1995) …, indem der Adel sich der Gattin durch auch hier eigen erschaffene Rechte hingeben 
durfte, um die Ahnenreihe/Blutlinie der Eliten zu vergrößern. Denn die, die heute unwissentlich darüber 
urteilen, die nur beschuldigen oder anzeigen, indem sie jedes Volk des Rassismus beschuldigen, welches sich 
und seine Kultur und dessen Geschichte und Land widmen möchte, zerschlägt die natürliche Einheit und deren 
Gleichgewicht, welche jedem Menschen gegeben wurden.
Das Volksinteresse hat nichts, wie die Eugenik, mit dem Erhalt der Eliten zu tun, sondern wird heute lediglich 
als nationales Interesse und deren Erhalten ihres Volkes ausgeübt. Doch durch die Vermischung, die durch 
Wirtschaftsflüchtlinge, Medien, durch die Geldindustrie- und deren Kriegstreiberei/Interessenkriege 
herbeigeführt wurde (= um Vielvölkerstaaten zu erschaffen), entstand eine Unordnung, ein Ungleichgewicht, 
welches diese gerade gelebte Ordnung herbeiführt. Es ist nichts anders wie in diesem Gleichnis, als einen 
asiatischen Elefanten nach Afrika zu verlegen, welcher sich an das Klima, die Umstände, die Nahrung, das 
Land nun sehr schlecht anpassen wird. Jeder Organismus ist auf das Umfeld seiner Heimat ausgerichtet.

Die Hautfarbe z. B. weist auf die Sonnenintensität seiner Heimat hin. Die Nahrung spielt eine Rolle im 
Stoffwechsel. So können z. B. Flüchtlinge, deren Hautfarbe eine dunklere ist, schlecht mit den 
Sonnenverhältnissen in Deutschland und anderswo umgehen, da so die Begleiterscheinungen des Vitamin D 
Mangels sich nicht nur auf die Psyche übertragen werden. Zudem kommen diese armen Seelen bereits mit 
einem Mangel in allen Belangen. Deren Früchte sowie das Gemüse ist an deren Ernährung und Mikrobiom und 
Mikrobiota (= Darmbakterien/Bionom) angepasst. Ob nun eine durch Krieg herbeigeführte Länderver-
schiebung stattfindet, welche es beinhaltet, sich nun dauerhaft einer anderen Kultur und Umgebung 
zuzuschreiben, ist etwas anderes als bewusst eine Reise zu unternehmen. Studien haben gezeigt, dass 
dunkelhäutige Menschen starke Belastungen in den Wintermonaten ertragen müssen. Es bleibt nahezu immer 
außer Acht der Medizin, die Ursache in dieser Verrückung der Unordnung zu erkennen.
Quelle: 
https://www.healthandscience.eu/index.phpoption=com_content&view=article&id=2676:dunkelhaeutige-
menschen-synthetisieren-weniger-vitamin-d&catid=20&lang=de&Itemid=316 .
Quelle:
https://www.welt.de/wissenschaft/article4384356/Wie-die-Europaeer-zu-ihrer-weissen-Hautfarbekamen.html .

Oder wir sprechen doch von verschiedenen Rassen, wie bei Tieren es auch äußerlich zu erkennen ist?

„Dunkelhäutige Menschen bräuchten sechs- bis zehnmal so viel Sonnenlicht, um den gleichen 
Vitamin-D-Spiegel im Blut zu erreichen wie Hellhäutige.“

— Ashley Robins / Forscher

Man möchte aus Europa dasselbige Konstrukt erschaffen, welches als Paradebeispiel/Blaupause Nordamerika 
(= USA) zugemutet wurde. Die Errichtung eines Vielvölkerstaates, nachdem die Einheimischen (...Indianer...) 
ermordet, vertrieben und enteignet wurden. Wir werden indirekt darauf vor-manipuliert, indem alle Nationen in 
Film und Fernseher eine einige Nation darstellen.
Nochmals: Es liegt mir nicht, mich über andere Menschen zu stellen, sie zu unterdrücken, sie zu minimieren o. 
Ä.! Ich führe lediglich die Unordnung und deren globale Probleme auf, welche weit vor, sowie durch alte 
Programme aus der Nachkriegszeit (= 1. sowie 2. WK) auf uns alle einwirken, um ein satanisches 
Ungleichgewicht zu erschaffen, welches nicht mehr ausgerichtet, und somit in sein schöpferisches 
Gleichgewicht gewendet werden möchte/kann. Daher auch die Umerziehung, dass alles, was der Deutsche 
heute über sein Land, dessen Dankbarkeit, die Ehre und dessen Kultur u. a. ausspricht, als schlecht und unrecht 
degradiert wird, um alle Maßnahmen der Interessensgruppen zu bewilligen und sie für gut zu heißen.
Der Nationalstaat mit seinem Staatsvolk möchte gegen zu einem Vielvölkerstaat ersetzt werden.
Was macht das auf Dauer mit einem Volk, seiner Geschichte, seinen Wurzeln, seiner spirituellen Anbindung? 
Frag die Indianer! ♥

Sie werden heute als Minderheit angesehen, wenn sie überhaupt noch gesehen werden.
Ihr Land und die Menschen darauf sind Fremde, denen durch eben diese Meinungsmache und Programmierung 
verinnerlicht wurde, es sei ihre Heimat und ihr Land, wo doch ihre Wurzeln hauptsächlich in Europa, Asien 
oder Afrika liegen. So kann ich lediglich eine materielle Bindung aufbauen, die eventuell als einzige angesehen 
werden soll, durch die Gottlosigkeit, die uns unterschwellig gelehrt wird, indem wir Sucht, Besitz, Reiz und 
Sünde in unserem Leben mehr Aufmerksamkeit widmen als den Tiefen, welche die geistige Verbindung zu 
dem höheren Selbst erschaffen würden. Doch zerreißt sie die wahre Bindung zu dem Ort, welcher uns gegeben 
wurde und welcher perfekt zu uns passt. ♥

Bitte versteht mich ihr Menschen dieser Welt. Ich möchte lediglich, dass wieder eine Realität 
erkannt wird, die wieder Zuwendung finden darf, um eben eine erdachte Ordnung zu reorganisieren.
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Weiter:
Bill Gates und Co. sind diejenigen, die sich dieser Thematik hingeben. Seine Firma, seine Vergangenheit sowie 
sein Bekanntenkreis beschäftigen sich mit der gezielten Eugenik.
Wiederholung: Marina Abramovic (= bekennende Satanistin) wird durch Microsoft Werbung gesponsert. Deren 
Vater war Eugeniker (Ehemaliger Head of Planned Paranthood).

„Die drei Familien, > Galton-Darwin-Wedgwood [und viele andere] < haben über 8 Generationen hinweg ihr eigenes 
Eugenik-Programm erschaffen, indem sie nur untereinander geheiratet haben, 

um auf diese Weise ihren genetischen Übermenschen zu kreieren und deren Genetik zu erhalten.“

Um einen kleinen Einblick hierin zu erlangen, teile ich Dir in diesem kurzen Video deren skurrile 
Interessen mit, das erstaunlicherweise eventuell zudem einen Gast aufzeigt, welcher gerade in aller 
Munde ist (Corona-Zeit). Sollte dieser Zusammenhang bestätigt werden können, steht die globale 
Agenda und ihr Impf-Programm offiziell auf unmenschlichen Beinen.

7X277) Quelle: Bitchute: https://www.bitchute.com/video/cnIh4SO8m4UH/ , 
oder; Pandemia Obscura - Sitzt hier der drastische Drosten bei der Satanistin 
Marina Abramovic zu Tisch
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X277)-Pandemia-Obscura---
Sitzt-hier-der-drastische-Drosten-bei-der-Satanistin-Marina-Abramovic-zu-
Tisch:7

 7X278) Quelle: Intern: Eugenik und Bevölkerungskontrolle - von Francis 
Galton bis Gates (↓ Nun darf vieles klar sein.)
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X278%29-Eugenik-und-Bev
%C3%B6lkerungskontrolle---von-Francis-Galton-bis-Gates:1 

Sehr viele Menschen haben nun deren Vorstellung/Interesse in ihrer 
DNA. Man wird sehen, welche Auswirkungen diese Impfung des 
menschlichen Erbgutes in sich trägt oder welche Umstrukturierung 
die Nano-Teilchen vornehmen. … 

(Bild) Ja, sie haben recht. Doch wie weit soll oder wird es noch gehen, bis sie haben was sie wollen und wir das 
Leben ablehnen und nur noch aus der materiellen Richtung betrachten, da es nach deren Meinung „zu viele von uns“ 
gibt, und wir beginnen, Schwangerschaften, welche sich als unnütz/kompliziert darstellen, jederzeit abzubrechen?

… Wir sollten jedoch zurück zu dem natürlichen Gleichgewicht und deren Verteilung gehen, auch 
wenn es sich durch die Gewohnheit und Meinungsmache derzeit so verhält, dass wir Menschen 
unachtsam von unseren Wurzeln getrennt werden. Denn durch diese nun eröffnete Kenntnis 
bekommen die Begriffe: unsere Wurzeln, Ahnen und Heimat, wieder ihre wahre Bedeutung, die fern 
dem Rassenhass gegenüberstehen. Oder lässt Du jemanden in Deinem Haus leben, fremd Deiner 
Kultur? Doch würdest Du ihn nach Absprache für eine Zeit des Kulturaustausches einladen? 

Ich binde wieder an:
7X279) Quelle: Intern: Der Weimarer Dolchstoß (< Sehr wichtig, dies zu wissen!)
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X279)-Der-Weimarer-Dolchsto%C3%9F:6

- Am 09.11.1918 wurde die Weimarer Republik ausgerufen, und das ohne Basis, ohne staatliche und 
gesetzliche Regelung. Ab diesem Zeitpunkt bis heute wurde/wird gegen das Völkerrecht verstoßen.
- Daher auch: „Wir müssen unsere Freiheit bekunden. Sie machen weiter, bis es nichts mehr 

          gibt, worum es etwas Lebenswertes zu kämpfen gibt.“

Wissenswertes hierzu als Zitat:
> Eine Republik ist niemals ein völkerrechtlicher Staat, sondern immer ein Treuhandkonstrukt mit 
juristischen Personen (Sachen) anstelle von Natürlichen Personen.
Republik => res publica => öffentliche Sache.

„[…] Aus der Angst um den Beuteanteil entstand auf den großherzoglichen Samtsesseln und in den 
Kneipen von Weimar die deutsche Republik, keine Staatsform, sondern eine Firma. […]
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In ihren Satzungen ist nicht vom Volk die Rede, sondern von Parteien; nicht von (Volks-)Macht, von 
Ehre und Größe, sondern von Parteien. Wir haben kein Vaterland mehr, sondern Parteien; keine 

Rechte, sondern Parteien; kein Ziel, keine Zukunft mehr, sondern Interessen von Parteien.
Und diese Parteien – noch einmal: keine Volksteile, sondern Erwerbsgesellschaften mit einem 

bezahlten Beamtenapparat, die sich zu amerikanischen Parteien verhielten wie ein Trödelgeschäft 
zu einem Warenhaus – entschlossen sich dem Feinde alles was er wünschte auszuliefern, jede 

Forderung zu unterschreiben, den Mut zu immer weitergehenden Ansprüchen in ihm aufzuwecken, 
nur um im Innern ihren eigenen Zielen nachgehen zu können. […]“

— Oswald Spengler (1924) < https://t.me/Freiheit369/416 
(Deutscher Geschichtsphilosoph, Kulturhistoriker und politischer Schriftsteller.

„Das ist, was es ist! Bis heute, da die Alliierten/UN(O) diese Idee an alle nachfolgenden 
Regierenden Deutschlands wie einen Stab weitergaben.“)

Auszug aus Quelle: http://www.zeno.org/Philosophie/M/Spengler,+Oswald/Politische+Schriften/
Neubau+des+deutschen+Reiches/1.+Der+Sumpf .
Oder:
Quelle: Buch: Politische Schriften, von: Oswald Spengler, ISBN: 978-1484070871.

- Neue Verfassungen = Die Alliierten führten eine Schein-Verfassung 1919 ein (= die Weimarer 
Verfassung). (Auch wurde die Tschechoslowakei erst in diesen Tagen gegründet).

Das Problem ist heute, dass eine Verfassung von dem Volk erschaffen werden muss.
Das Heute widerspricht der Aufgabe der Verfassung (= daher GG Artikel 146).
Die Lenker wollten jedoch bis heute eine Schein-Verfassung (= GG) von der Regierung für das 
Volk (= deren Gesetze, Verordnungen, Anweisungen sowie deren Interessen).
Richtig wäre vom Volk für die Regierung, um der Regierung eine Vorgabe zu geben, wie unser 
Interesse umgesetzt werden soll. Auch um Lobbyismus/Korruption, Macht der Hochfinanz, 
Interessen einiger Logen, Infiltration in die Politik durch die Industrie oder Geheimdiensten und 
Bestechung entgegenzuwirken.

- Die Weimarer Republik lag ebenso unter einer Verwaltung für Deutschland. Mit dem Verstoß des 
Völkerrechts und ohne rechtliche staatliche Grundlage.
Kaiser Wilhelm II. musste am 09.11.1913 abdanken. Ein Siegelbruch und ein Mangel in seiner 
Unterschrift belegen, dass dieser Akt nie freiwillig und ernsthaft abgegeben wurde.
Nur bis zu diesem Tag war das Reich souverän und frei. Ab dem 09.11.1913, bis zum heutigen Tag 
an nicht mehr!

- Aussage des Bundesverfassungsgerichtes: „Das Deutsche Reich existiert fortan.“
Und somit die alten Grenzen bis 1914, welche den Menschen noch als natürlich/Mensch betrachten 
und annehmen … (= BGB § 1 = „Die Rechtsfähigkeit des Menschen beginnt mit der Vollendung 
der Geburt.“) …, um wieder frei und selbstbestimmt leben zu können, nimmt man Kenntnis von der 
Möglichkeit, sich wieder in diesen Rechtskreis und Zustand zu versetzen (= SAA von vor 1914).

- Über die bis heute nach Völkerrecht existierenden Gesetze des Deutschen Reiches wurde am 
09.11.1913 die Fiktion der Weimarer Republik über dieses Land gelegt.
Die Weimarer Verfassung ging bis 1933. 1933 bis 1945 wurde Adolf Hitler bereits als Treuhänder 
einer Firma durch Dritte an die Macht gebracht. Das Rechtskonstrukt verändert sich bis zu diesem 
Zeitpunkt nicht. Am 05.02.1934 machte Adolf Hitler Verordnungen, denn Gesetze konnte er nicht 
erstellen.

Verordnungen werden lediglich durch Angst und/oder Unwissenheit angenommen.
Dazu fehlte ihm die Rechtsgrundlage, welche bis heute nicht gegeben ist. Auffälligkeiten?
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Jedoch machte er mit einer dieser Verordnungen alle Deutschen staatenlos.
Diese Änderung durch Hitler brachte das Gesetz zur Änderung des Reichs- und 
Staatsangehörigkeitsgesetzes vom 15. Mai 1935. RuStAG zu StAG.

Adolf Hitler behauptet in dieser Verordnung: „Ab sofort fällt die Staatsangehörigkeit in den 
Bundesstaaten weg.“ (Bis 1914 war man Staatsangehöriger in seinem Bundesland/Königreich).

Ich z. B. bin SA des Königreiches Württemberg durch Abstammung.
Bis zu diesem Zeitpunkt waren es 26 Bundesstaaten. Sie schlossen sich zusammen zu einem 
Völkerbund und zu dem 2. Deutschen Reich von 1871 bis (1914)/1918. Dort war die SA verankert 
in einem Gesetz vom 22.07.1913.

> Hintergrundwissen unter:
– Staatsangehörigkeit DEUTSCH –         (< Ausschnitt zur Thematik: https://t.me/Freiheit369/417)
Quelle: https://firmabrd.wordpress.com/2013/04/13/staatsangehoerigkeit-deutsch/ 

Das war das Ausfertigungsdatum das heute noch gilt und zu SA-Gesetz/StAG benannt wird/wurde.
BVerfGE 77, 137 – Teso Urteil , Absatz 58:
„Die vom Bundesverfassungsgericht ergangene Feststellung besagt klar und eindeutig, dass 
es nur eine gesetzliche deutsche Staatsangehörigkeit über das RuStAG 1913 vom 22.07.1913 
geben kann.“

Ausschnitt aus diesem Befehl:
„Gesetz zur Änderung des Reichs- und Staatsangehörigkeitsgesetzes.

Vom 15. Mai 1935.

Die Reichsregierung hat das folgende Gesetz beschlossen, das hiermit verkündet wird:

§ 1 Über die Verleihung der deutschen Staatsangehörigkeit entscheiden die 
Einbürgerungsbehörden nach pflichtmäßigem Ermessen. Ein Anspruch auf Einbürgerung 
besteht nicht.

§ 2 Die §§ 10, 11, 12, § 26 Abs. 3 Satz 2, § 31 und § 32 Abs. 3 des Reichs- und 
Staatsangehörigkeitsgesetzes vom 22. Juli 1913 (Reichtsgesetzbl. I S. 583) treten außer 
Kraft; das gleiche gilt von § 15 Abs. 2 und § 34 insoweit, als sie einen Anspruch auf 
Einbürgerung gewähren.

§ 3 Das Gesetz tritt mit dem Tage seiner Verkündung in Kraft. [1]

Berlin, den 15. Mai 1935.

Der Führer und Reichskanzler Adolf Hitler
Der Reichsminister des Inneren Frick“
-----

Damals war die Bezeichnung: RuStAG 1913, was so viel bedeutet wie bereits angeführt,
„Reichs und Staatsangehörigkeitsgesetz“. Der § 4.1 weißt auf: (§ 4) = „Staatsangehörigkeit in 
einem Bundesstaat.“ (.1) = [1] „Durch die Geburt erwirbt das eheliche Kind eines Deutschen die 
Staatsangehörigkeit des Vaters, das uneheliche Kind eines Deutschen die Staatsangehörigkeit der 
Mutter.“

Es gibt seitdem nur noch eine einheitliche deutsche Staatsangehörigkeit, die des Reichsangehörigen. 
Die von Adolf Hitler. Die der Reichsbürger. Doch ohne sich selbst ein Bild zu verschaffen, spricht 
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man lediglich das nach, und seinen Kindern wieder vor, was anderen ihre Macht sichert durch 
Spaltung und Lüge in deren nicht hinterfargten Meinungsmache.
Das würde wiederum bedeuten, um den Begriff endlich zu entschärfen, dass der Deutsche, hat er 
sich nicht eigenhändig aus dieser Reichsangehörigkeit durch Adolf Hitler gelöst (= StAG 1935 zu 
RuStAG 1913), die Anordnungen in der BRD durch die Weiterführung des 3. Reiches heute leben 
und erhalten muss. Man kann dies auch wieder die satanische Umkehr nennen, da wahr als falsch 
und falsch als richtig ausgegeben werden, um sich ohne Kenntnis in diesem System zu verlaufen.
Wer ist der Reichsbürger, darf man sich hier fragen, wobei ich die Antwort bereits gab.
Verstehst Du mein Freund, Unwissenheit ist ein Mangel, dessen Erbe uns Menschen teilt.
Man verdreht alles, sodass sie als Heilsbringer anzuerkennen sind, wo sie doch diese in der 
Vergangenheit errichtete Verordnung heute als Instrument und Möglichkeit nutzen.
Das war der Auftrag Adolf Hitlers, der zur Macht kam, um dieses umzusetzen. Die BRD baute 
darauf auf, seine Vorarbeit zur EU und NWO umzusetzen. 

Hier finden sich mitunter die ersten Konstrukte, welche sich heute EU, NATO, UN(O), 
Vielvölkerstaat, Kolonie, Besatzungszone, bürgerlicher Tod/Betreuung, Wohnhaft, Handels- und 
Seerecht, Steuern, StAG, Bürger/Volk/Einwohner, politischer und kirchlicher Einfluss und/oder 
juristische Person u. a. nennen, oder starken Einfluss darauf nehmen. ♥

Einwurf:
Jeder der Politik-verhöhnten Reichsdeutschen weiß, dass Adolf Hitler das deutsche Volk in diese 
Situation führen sollte. Daher frage ich, warum der, der sich wieder zu einer Natürlichen Person 
gemacht hat (= Erwerb der deutschen Staatsangehörigkeit durch RuStAG 1913), da er die 
Natürliche Person der Kaiserzeit bis 1914 annimmt, sich explizit aus dem Rechtskreis Hitlers/BRD 
herausnimmt, welche als Nazis oder ähnliches benannt werden hätte können, dennoch durch den 
Mainstream so betitelt wird?
Ich verstehe dies aus deren Sicht. Denn um die Massen in Angst und Kontrolle zu halten, um unter 
dieser einseitigen medialen Falschmeldung keine weiteren Informationen einholen zu wollen.
Somit würde herauskommen, dass mindestens die BRD Administratoren-Nazirecht anwendet, um 
erst diese Unordnung sowie den menschlichen und staatlichen Zerfall zu organisieren.

„Weh denen, die Böses gut und Gutes böse heißen, die aus Finsternis Licht und aus Licht Finsternis 
machen, die aus sauer süß und aus süß sauer machen! Weh denen, die bei sich selbst weise sind und 

halten sich selbst für klug!“
— Jesaja 5: 20 / 21

Weiterer Einwurf:
Wusstest Du, dass Adolf Hitler einige Geldspenden in Milliardenhöhen aus „US-Dollar oder 
Reichsgold“ erhalten hat, um „seine“/deren Partei zu den Wahlen nach vorne zu führen?
80 % der Spenden erhielt er durch die US-Großindustrie.

Er bekam das Geld, um den Deutschen zu zeigen, dass er der Aufschwung sei.
Einen Großteil bekam er von keinem geringeren als von Prescott Bush, dem damaligen Senator der 
Vereinigten Staaten. Oder genauer, Georg W. Bush´s Opa.
Auch Henry Ford oder Standard Oil Company des Amerikaners John D. Rockefeller und andere 
Größen zählen dazu.
Mitunter die Federführer für Krieg und Leid waren und wurden wieder die IG-Farben, ein 
Zusammenschluss der Chemiemonopolisten wie BAYER, BASF und Hoechst, die Adolf Hitler 40 
Millionen zuschoben, für die Agenda, die heute gelebt wird.
Siehe hierzu im weiteren Verlauf Quelle: 7X300-2) – Die NAZI-Wurzeln der "Brüsseler EU" –.
Doch erst gelangten diese Milliarden vom Vatikan aus zu den US-Großbanken wie J. P. Morgen und 
Morgan Chase, wo sie dann unter allen kriegsführenden Nationen verteilt wurde.
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Wissenswert!
7X280) Quelle: Intern: Die Bush-Familie unterstützte Hitler!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X280)-Die-Bush-Familie-unterst%C3%BCtze-
Hitler!:a

„Wir sind nicht die Vergangenheit, die uns auferlegt wird! Wir sind Menschen einer Inszenierung, 
die völkerübergreifend die Natur der Völker und ihrer Herkunft ausmerzen möchte!“

Der Historiker Anthony C. Sutton wertete Aktien des amerikanischen Außenministeriums aus und 
glich diese mit Informationen aus der Geschichtsschreibung, Biografien und persönlichen 
Dokumenten ab. Er kam zu einem erstaunlichen Ergebnis. In seinen Studien fand er heraus, dass 
auch Wallstreet-Banken den Aufstieg Hitlers, die Wahl Franklin D. Roosevelts und die 
bolschewistische Oktoberrevolution finanziert haben. Lenin, Roosevelts und Hitler einte ein 
gemeinsamer Nenner, der für die Banken entscheidend war: Sie waren Sozialisten.
Ein internationaler Sozialist (Lenin), ein vermeintlich gemäßigter Sozialist (Roosevelt) und ein 
Nationalsozialist (Hitler). Sozialisten befürworten naturgemäß starke Regierungen, und nur starke 
Regierungen können vernichtende Kriege wie den 2. Weltkrieg entfachen.

Du wirst aus dem Staunen nicht herauskommen, solltest Du Dich mit dieser Situation vertrauter 
machen und weiter recherchieren. Wir Menschen, oder besser gesagt unsere Psyche, ist mit sehr 
vielen Kontrollfäden bestückt, welche durch Meinungen, Hörigkeit, Unterworfenheit, 
Objektwerdung, Programme, Ängste, Abhängigkeiten u. a. bewegt werden können. Der, der sich 
seiner selbst nicht bewusst ist, welcher sich deren Wahrnehmung seiner Vergangenheit, 
Lehre/Wissen, Geschichte und Wissenschaft angenommen hat, der lebt deren Interesse, welches 
sicherlich nicht bei uns Menschen liegt nach dieser Kenntnis. Deren Wahrnehmung und Realität 
will uns klein, schwach, unwissend, unterwürfig und antriebslos halten, um durch Unwissenheit 
Folge leisten zu müssen.

7X281) Quelle:
http://recentr.com/2018/08/31/das-waren-die-ueberraschenden-grossspender-der-nsdap/ ;
Recentr.com, Das waren die überraschenden Großspender der NSDAP, von: Alex Benesch,
am 31. August 2018
Oder: https://t.me/Freiheit369/128 

- Die nächste völkerrechtswidrige Fiktion, die auf die Rechtsgrundlage des Deutschen Reiches 
gelegt wurde, war die Besatzungsverwaltung - BRD.
Nicht der 1. noch der 2. Weltkrieg wurden formal beendet durch einen Friedensvertrag.
Seitdem besteht immer noch ein Waffenstillstand, der uns zu Gefangenen macht.

- Ab der Weimarer Republik über den Zeitraum des 3. Reiches über die 5 Teilung … (= USA, 
England, Frankreich, Russland, Polen) … der BRD in Verwaltungszonen, hat keine staatliche 
Lösung gegriffen.
Wir haben nur eine Treuhandverwaltung. Die sich nun „Der BUND“ nennt.
Anfallende Kosten und deren Verantwortung, egal welcher Art, auch wenn sie durch 
Fehlkalkulation o. Ä. ausgelöst werden, übernimmt der Staat => Steuerzahler => Wir.

So kann man auch den Reichtum der Bürger drosseln, müssen Fehlentscheidungen der 
Regierung/Banken ausgeglichen werden. Oder werden durch dieses Geld andere Kriege und 
Interessen finanziert. Es bedarf lediglich der medialen Glaubhaftmachung.  

Für was benötigt man eine Politik, wenn die Meinung des Volkes keine Relevanz spielt, oder 
Interessen so modelliert werden, dass die Veränderungen doch nur wieder ihre Interessen bedienen?
Nach dem Prinzip, Menschen durch Schulden in den Zwang zu ziehen, müssen Verfahren so gestellt 
werden, dass immer wieder Situationen erschaffen werden, welche es fordern, Schulden 
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aufzunehmen, zu bezahlen und sie durch Zins versuchen auszugleichen. So und durch dieses 
Schuldgeldsystem, indem Länder an die Weltwirtschaft, das Geld deren Hochfinanz und deren 
Politdarsteller gebunden werden, da ein eigenes Tauschgeldsystem nicht eingeführt werden darf, wo 
sich doch ein Land unter der Aufsicht (= Entmündigung) und unter der Bezeichnung: Feindstaat, 
befindet, werden so Völker und folgende Generationen zu Sklaven der Hochfinanz, da deren 
Politiker aus deren Händen kommen, um sich anstelle ihrer wahren Aufgabe, sich um das Volk zu 
kümmern, durch Bewältigungsstrategien und List durch Manipulation so das Maximum an 
Meinungen, Interessen, Bewusstseinskontrolle, Soldaten/Polizei, Zinsen, Untertanen und Umsetzer 
ziehen zu können. ♥

Die Verantwortung hingegen wird nicht persönlich übernommen, da es zum einen noch keine 
Gerichte gibt, die gegen die Gegebenheiten vorgehen dürfen, nach dem Besatzungsstatut.
Die NS-Regelung und deren Verordnungen (Gesetze) wurde durch die BRD (Alliierten) nahezu 
nahtlos gegen das deutsche Volk übernommen und bis dato aufrecht eingesetzt.

Wer sollte als NAZI deklariert werden? Die Nazis unterdrückten ebenso die Deutschen.

- Am 15.07.1999 wurde die Bezeichnung RuStAG (Reichs- und Staatsangehörigkeitsgesetz) zu 
StAG (Staatsangehörigkeitsgesetz), vollkommen durch Gerhard Schröder geändert. Dennoch mit 
Datum vom 22.07.2013 in seiner neueren Version. Gerhard Schröder tat, was Adolf Hitler nicht 
wagte, aus einer Verordnung ein Gesetz erlassen, welches gegen alle Rechts- und Völkerrechts-
grundlagen verstößt.

Herr Schröder hinterließ uns zudem ein weiteres Langzeit wirkendes Erbe. Das, welches die 
Abhängigkeit sehr deutlich ausbaute, um eventuell wieder gegen ein ganzes Volk 
angewendet werden zu können. Die Externen-Gasverbindungen. Ihm brachte das sehr viel 
Geld ein. Uns den Verzicht, andere Möglichkeiten zu finden, die nicht aus deren 
erneuerbaren Energien bestehen und nicht dergleichen umsetzen.
> Natürlich ist es für die Politiker heute das beste Deutschland das es je gab, sieht man sich 
an, für wen. Es läuft gut für sie, da man tut was vorgegeben wird.

Zu diesem Gesetz eine Erläuterung:
Wer am 31.07.1999 als Deutscher mit dem angewendeten Staatsangehörigkeitsgesetz in sein Bett 
gegangen ist, steht am 01.08.1999 mit der deutschen Staatsangehörigkeit, das entspricht der 
Reichsangehörigkeit, wieder auf (Nazizeit).
Das wiederum bedeutet, dass Gerhard Schröder und seine Regierung das machten, was Adolf Hitler 
am 05.02.1934 als Verordnung erlassen hat, zu einem Gesetz am 01.08.1999, mit der 
völkerrechtswidrigen Bezeichnung § 40a Staatsangehörigkeitsgesetz: „Wer am 1. August 1999 
Deutscher im Sinne des Artikels 116 Abs. 1 des Grundgesetzes ist, ohne die deutsche 
Staatsangehörigkeit zu besitzen, erwirbt an diesem Tag die "deutsche Staatsangehörigkeit".“

Wer das Datum und seine Bedeutung betrachtet, wird feststellen, dass nach satanischer 
Numerologie die 01.08./1999 = 18 = 6+6+6 für 666 sowie die 999 für 666 steht.
Es kann jedoch auch bloßer Zufall sein.

Die BRD ist nicht mehr als eine Firma/Verwaltung = Außenstelle, die durch fehlendes Staats- und 
Völkerrecht keine Gesetze verabschieden darf, da sie lediglich als Außensitz einer höhergestellten 
Konstitution (= Alliierten) und deren eingeführten Rechte und Pflichten nach einer erzeugten 
Kriegstat, welche sich ebenso im Handelsrecht befindet, bezeichnen muss, um deren Rechte 
anwenden zu müssen/können. Sie erschaffen keine Gesetze, sondern nehmen Änderungen in AGBs 
vor. Diese sind anzuwenden von deren Firmenpersonal im Handelsrecht.
Daher ist es so wichtig, Deutschland daraus zu lösen und zu befreien, es wieder so souverän durch 
den neu gegründeten Willen eines Volkes zu machen, damit diese fremdbeistimmenden Rechte 
keinen Einfluss mehr haben, welche nahezu die ganze Welt ergreifen und entarten, dass man meinen 
möchte, das Leben habe so zu sein, wie es eben heute überall ist.
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Dann mein Freund geschieht etwas, das unglaublich sein wird, dass sich alle Abhängigkeiten, 
Zwänge, Gesetze, Verordnungen, Kontrollen, Vorgaben, Angst, Abkommen o. Ä. lösen, um durch 
die Begründung eines freien Willens der Menschen eine Verfassung daraus erstehen zu lassen, 
welche den Sinn greift, das Glück, die Würde, die Fülle, eine gesunde Gemeinschaft und die 
Freiheit aus Liebe als höchstes und größtes Gut zu erreichten, um die Menschen an ein Leben zu 
führen, das die Möglichkeit besitzt, erstmals wieder wahres Leben zu erfahren! ♥

Erst das deutsche Volk, sprich wir, geben ihnen die Möglichkeit zu regieren, da wir wählen gehen 
und sie, die Alliierten-Verwaltung-BRD als legitime Instanz dadurch anerkennen, durch unsere 
Legitimation und deren Glaubhaftmachung.

Erinnere Dich daran, was das Bundesverfassungsgericht mitteilte:
„Das Deutsche (2.) Reich existiert fort … (BVerfGE 2, 266 (277); 3, 288 (319 f.); 5, 85 
(126); 6, 309 (336, 363) […] Die BRD ist nicht Rechtsnachfolger des Deutschen Reiches, 
sondern als Staat identisch mit dem Staat Deutsches Reich.“

Zudem:
– Ein Staat ohne Legitimation –  (Die Welt 27.03.2007), von: Prof. K. A. 
Schachtschneider, vom: 23. November 2007
„Nach einem halben Jahrhundert europäischer Integration hat Deutschland gänzlich 
andere politische Strukturen, als sie das Grundgesetz verfasst hat. Die Republik ist 
keine Demokratie im freiheitlichen Sinne mehr. Sie ist kein Rechtsstaat mehr, in dem 
durch Gewaltenteilung und Rechtsschutz die Grundrechte gesichert sind. Sie ist kein 
Sozialstaat mehr, sondern unselbstständiger Teil einer Region des globalen 
Kapitalismus. Sie ist auch kein Bundesstaat mehr, weil Bund und Länder ihre 
existenzielle Staatlichkeit eingebüßt haben. Die Strukturprinzipien des 
Grundgesetzes, welche die Integration in die Europäische Union nach dessen Artikel 
23 Absatz 1 respektieren muss, sind entwertet.“
Quelle: https://www.welt.de/welt_print/article779393/Ein-Staat-ohne-
Legitimation.html ; Ein Staat ohne Legitimation

Nun besteht sie natürlich auf ihren eigenen Schutz durch „unsere“ Polizei und „unser“ Militär, 
welche durch sie gesteuert werden und im Grunde genommen gegen das eigene Volk handeln 
sollten, um deren Meinungen aufrecht zu erhalten, wo sie doch selbst Teil dieser Nation sind.
Sollte ein Ordnungshüter (= Polizei/Soldat/Staatsanwalt/Anwalt/Richter/Gerichtsvollzieher u. Ä.) 
eine angeordnete Maßnahme ausführen wollen oder sollen, für die ihm das System den 
Auftrag/Befehl/Dienstanweisung erteilt hat, wird diese Person in Glaubhaftmachung an das System 
und deren § und vermeintlicher Abgabe seiner Verantwortung an eine höhere Instanz 
(Rechtsstaat/Macht) diesen Auftrag/Befehl umsetzen sollen/müssen, da diese Person 
(Befehlsausführer) der Meinung ist, sich in deren Wahrnehmung und rechtskräftigen Ordnung 
aufzuhalten und dem Recht zuzuarbeiten, das ihn von jeglicher Schuld freisprechen könne, durch 
die Angst, Abhängigkeit und Hörigkeit immer dem Stärkeren zu gehorchen, um ihm sein/em Ego, 
Rang, Titel, Geld, [vor Angst/Unwissenheit], Sicherheit, Stellung und Co. weiter zu ermöglichen.
Gewisse Stellungen wie Politiker, Bänker, Richter, Rechts- oder Staatsanwälte, Notare, einige 
Gerichtsvollzieher, einige Polizisten u. a. Bedienstete wissen/ahnen, was sie für eine Lüge 
aufrechterhalten, um mitunter ihren Stand u. a. Benannte zu sichern.

Einwurf über den Gerichtsvollzieher:
> Für den Gerichtsvollzieher (GV) gilt:
- GV sind seit 01. August 2012 keine Beamten mehr nach §1 GVO
   (= Gerichtsvollzieherverordnung). Dieser wurde aufgehoben.
- Sie haben keine Beamtenrechte mehr, sondern sind nur noch Privatpersonen.
- Sie dürfen nach geltendem Recht keine Vollstreckungshandlungen mehr vornehmen
  wie z. B. die eidesstattliche Versicherung.
- Kein deutscher Bürger ist nun mehr dazu verpflichtet.
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- Der Artikel 53 des 1. Bundesbereinigungsgesetzes und dessen Zuständigkeitsbereich
  des Bundesjustizministeriums sind seit 2006 gestrichen.
- Nun hat jeder Bürger das Recht, sich auf Artikel 20 Absatz 4 GG auf Ungehorsam
  zu berufen.
- Zudem verstößt er gegen Artikel 33 Absatz 4 des GG.
- Auch kann der Bürger die Polizei zu Hilfe rufen und Anzeige wegen Urkundenfälschung
  bei Falschaussage dieser privaten Person stellen.

 Das bedeutet nun nicht, dass sie keine Menschen sind! Wir wollen 
zusammenwachsen, um auf dieser Erkenntnis und seinem Verständnis heraus ein 
Fundament zu erschaffen. Würdest Du nicht auch für dieses Geld diese Arbeit 
machen? Klage nicht, sondern komme nun durch dieses Wissen in den Frieden.
Lege ihnen diese Fakten menschlich nahe, oder besser, wende Dich von all ihnen ab.

Doch diese Tarnung trägt nicht den Schutz des Naturrechts, Völkerrechts und des Menschenrechts.
Realität: Derjenige alleine trägt die persönliche Verantwortung und Haftung für sein Tun.
Auch vor dem benannten Un-Recht, das er ausübt.

> Befindet man sich jedoch als Person in dem BRD-AGB, welche zudem eine juristische 
Person und den bürgerlichen Tod/Betreuung auszeichnet, hat man nahezu keinen 
Handlungsspielraum, sich aus diesem Rechtskreis[/Sklaverei] zu befreien, da man sich 
umfassend in deren Einlassung befindet.

All deren Pflichten tragen nur noch einen Milliardenschweren Schein, wie z. B. die Fürsorgepflicht 
in Verbindung mit der Würde des Menschen.
Auch wenn die Fürsorgepflicht längst ad acta (= zu den Akten gelegt) gelegt wurde, zahlen wir 
diesen fiktiven Zuwendungsbereich noch immer mit Steuergeldern, die in ihrer Anwendung für ein 
zufriedenstellendes Gemeinschaftsbild nur noch weitere Buchstaben auf Papier sind.

Zudem, wie kann es sein, dass dieses ach so reiche Land Obdachlosigkeit und andere 
unmenschliche und würdebrechende Situationen gewähren lässt, die pausenlos gegen alle 
lebensspendenden Widrigkeiten verstoßen, die einem Menschen zumindest in diesem Land nicht 
erreichen sollten? Die Millionen Flüchtlinge können doch auch versorgt werden, warum nicht der 
arme Anteil des Volkes?

Hierzu:
Millionen werden durch Politiker für Vetternwirtschaft aus den Staats-Steuerkassen entnommen, um 
deren Erhalt zu sichern, um Impfindustrien mit Milliarden zu versorgen, um Millionen Waffen zu 
bauen! Doch in Ballungszentren eine Unterkunft zu errichten, in denen Notleitente wieder Würde, 
Wärme, Sicherheit und etwas zum Essen bekommen, was ist damit? Solche Projekte kommen durch 
externe Spenden und Töpfe, welche lange nicht auslangen. Doch die Erziehung zu Geld hin, macht 
den Menschen oft eigensinnig und gierig.

Beispiel:
„Nach über einem halben Jahrzehnt im Amt sieht die Bilanz von Ursula von der Leyen bei der 
Bundeswehr eher ungut aus. Minderwertige Materialien für Soldaten, keine Einsatzbereite Luft- 
und Heeres-Arme, Millionen für Berater (= 150 Millionen jährlich).
Und statt aufzuklären, blockiert die Regierung bisher den Untersuchungsausschuss.“
Die deutschen Truppen dürfen sich hier zurecht als unterschwelliger Spielball der Alliierten/NATO/ 
UN und als Kanonenfutter für Belange Dritte sehen, welche unsere Nächsten an ihre Fronten 
schicken, nachdem wir unter ihrer Meinungsmache dafür ihre Interessen/Kriege aus unseren 
Steuergeldern zahlen, welche durch unsere/deren Politik vorbereitet, aufrechterhalten (= Durch-
halteparolen) und durchgeführt werden/wurden.
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„Idiotes war im antiken Griechenland eine Bezeichnung für einen Privatmann, zur Zeit des 
Hellenismus im militärischen Bereich auch für einen einfache Soldaten.“

Der gleiche Ablauf wie vor Tausenden Jahren, als die Germanen für den Imperialismus in den Krieg 
ziehen mussten. Doch auch zu ihrer Zeit gab es Mutige, welche einen Namen trugen wie Arminius.
Arminius war ein Fürst der Cherusker, der den Römern im Jahre 9 n. Chr. in der Varusschlacht mit 
der Vernichtung von drei Legionen eine ihrer verheerendsten Niederlagen beifügte.

Und hier ist lediglich die Rede von einer Politikerin und einigen offiziellen Verschwendungen von 
weiteren Millionen.

> Zudem ein Ausschnitt aus einem Artikel:
Berateraffäre: – Ist von der Leyen kriminell oder nur inkompetent? – 
„Die Regierungsparteien haben ihre ersten Berichte zur Berateraffäre vorgestellt und 
erwartungsgemäß wird die illegale Vergabe von Beraterverträgen in dreistelliger Millionenhöhe 
keine Konsequenzen haben. Hier wird erklärt, warum Politiker straffrei Gesetze brechen dürfen.“

7X282) Quelle: https://www.anti-spiegel.ru/2020/berateraffaere-ist-von-der-leyen-kriminell-oder-
nur-inkompetent/?doing_wp_cron=1591975179.2048130035400390625000 ; Berateraffäre: Ist von 
der Leyen kriminell oder nur inkompetent?
Oder: https://t.me/Freiheit369/129 

Den Strafanzeigen gegen Frau von der Leyen und Co. wurde nicht nachgegangen
(= politische Immunität/Unantastbarkeit wird sie alle schützen, sollte etwas an die 
Oberfläche gelangen. Auch wird im Zusammenhang stets mit loyalen Aussagen der Medien 
zu rechnen sein. Dritte werden solches Vorgehen schützen, da es anzuwenden ist!).
Am Ende: „Das Geld ist weg, die Aufgaben nicht gelöst und die Beratungsfirmen haben sich 
trotz alledem die Taschen von unserem Geld vollgepackt (= Vetternwirtschaft, da von ihrer 
Verwandtschaft her jemand dort angestellt ist).“

=> Heute ist sie Präsidentin der Europäischen Kommission! ♥
Was geschah hier durch sie?
7X282-1) Quelle: Intern: Die Milliardenverträge mit Pfizer
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X282-1%29-Die-
Milliardenvertr%C3%A4ge-mit-Pfizer:3?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Ein Rückblick und eine Zusammenfassung über Frau von der Leyen:
7X282-2) Quelle: Intern: Ursula von der Leyen ist ebenso ein Produkt der 
Bilderberger-Eliten (AUF1)
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X282-2%29-Ursula-von-der-
Leyen-ist-ebenso-ein-Produkt-der-Bilderberger-Eliten:0?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 
-----

Fachlich ausgedrückt, ist die BRD eine nach:
> Kapitel XI / Artikel 73 und 74 der UN Charta = Verwaltung.
7X283) Quelle: https://www.unric.org/de/charta#kapitel11 ; Die Charta der Vereinten 
Nationen
Oder: https://t.me/Freiheit369/130 

Kapitel XI [Erklärung über Hoheitsgebiete ohne Selbstregierung]:
Kurz: Hat ein Mitgliedstaat keine vernünftige Regierung, dann muss sie verwaltet werden.
Sprich durch eine Treuhand234-verwaltung.
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Zu der UN Charta und dem Kapitel 11; Artikel 73, heißt es:

Artikel 73:
„Mitglieder der Vereinten Nationen, welche die Verantwortung für die Verwaltung von 
Hoheitsgebieten haben oder übernehmen, deren Völker noch nicht die volle Selbstregierung 
erreicht haben (= nicht souverän sind), bekennen sich zu dem Grundsatz, dass die Interessen der 
Einwohner dieser Hoheitsgebiete Vorrang haben(?); sie übernehmen als heiligen Auftrag die 
Verpflichtung, im Rahmen des durch diese Charta errichteten Systems des Weltfriedens und der 
internationalen Sicherheit das Wohl dieser Einwohner aufs äußerste zu fördern; zu diesem Zweck 
verpflichten sie sich, […].“

Auch hier wieder die selbige Bemerkung: „Es kommt immer darauf an, für wen der 
Frieden (= Sicherheit) gemeint ist.

Ich wiederhole:
-  Verwaltung von Hoheitsgebieten haben oder übernehmen, deren Völker noch nicht die 
volle Selbstregierung erreicht haben (= nicht souverän sind), bekennen sich zu dem 
Grundsatz […].
- dass die Interessen der Einwohner dieser Hoheitsgebiete Vorrang haben …

In diesem Artikel 73 der Charta gibt es die Unterpunkte: a) bis e).
Wobei ich sagen möchte, dass sich: a-c gut anfühlen sollten … (= wie die meisten Gesetze/ 
Verordnungen) …, um Verständnis für: d-e zu erhalten.
c: Den Weltfrieden und die internationale Sicherheit zu festigen; …

Heißt das nun, deren Interessen und Kriege finanziell sowie durch Soldaten zu unterstützen? 
Denn den Frieden hat noch kein Krieg gebracht!

d: Aufbau- und Entwicklungsmaßnahmen zu fördern, die Forschungstätigkeit zu unterstützen sowie 
miteinander und gegebenenfalls mit internationalen Fachorganisationen zusammenzuarbeiten, um 
die in diesem Artikel dargelegten sozialen, wirtschaftlichen und wissenschaftlichen Ziele zu 
verwirklichen; …

Auch das ist ein Beispiel dafür, wie sich Werbung/Propaganda der Interessengemeinschaften 
einer Meinung und deren Ziel anhören darf, um durch die gebundenen Völker bewilligt zu 
werden. Ob durch die Angst im Terror oder durch Medienmanipulation.

Artikel 74:
„Die Mitglieder der Vereinten Nationen sind sich ferner darin einig, dass die Politik, die sie für die 
unter dieses Kapitel fallenden Hoheitsgebiete verfolgen, nicht minder auf dem allgemeinen 
Grundsatz der guten Nachbarschaft in sozialen, wirtschaftlichen und Handelsangelegenheiten 
beruhen muss als die Politik, die sie für ihr Mutterland (= deren Kolonien) verfolgen; hierbei sind 
die Interessen und das Wohl der übrigen Welt gebührend zu berücksichtigen.“

Zudem als Treuhandverwaltung/Feindstaat/Kolonie der Alliierten bis 2099 eingesetzt.
Und alles andere ist ein Spiel ihres Spieles. Doch möchte ich keine Figur sein für deren 
Wege. Ich war es viel zu lange. Es geht und ging nie um das Soziale. Zumindest nicht um 
das Soziale, wie es mir als Definition philosophisch zur Verfügung steht. Doch muss es mit 
aufgeführt werden, da sich dieses soziale Verhalten eben für die benannte Wirtschaft und auf 
ihren Handel bezieht.

Man soll sich in Sicherheit dieser Begrifflichkeiten fühlen, wo doch kaum jemand deren 
Verwobenheiten zu erkennen vermag, wenn man überhaupt die Zeit findet, sich deren Gesetze 
anzunehmen und mit Werten und der eigenen Würde abzugleichen.

Doch mir erscheint es als eine Verzögerungstaktik, da ich wie bereits erwähnt, keines ihrer 
Vorhaben (= pro Volk/Natur) deuten, noch wahrnehmen kann, seit so vielen Jahren. Solange der 
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Mensch durch eine ihm aufgesetzte Brille sehen sollte, die ihm etwas aufweist, das in Realität auf 
ein anderes konstruiertes Leben verweist, wird uns dadurch die Verantwortung genommen, um uns 
„das Leben zu vereinfachen“, sehe ich all diese unzähligen Fluten an Texten wie diesen, die in alle 
Welt geleitet werden, als bildliche Handbremse für ein wirkliches Vorwärtskommen und Wachstum, 
da viel zu viele Menschen schon damit beschäftigt sind, sich mit dem Einordnen dieser 
Unterrichtungen zu beschäftigen, anstatt diese Zeit für sich und das Glück ihres Lebens zu 
investieren.
Doch weitere Berge solcher Begriffe, Zeitdiebe und Meinungen werden täglich folgen, um sich 
selbst nicht diese Zeit zukommen zu lassen. Das Studium an Meinungen verwehrt einem jeden die 
Luft zum Atmen, die Reichweite für die evolutionäre Weiterentwicklung, die Genesung der 
unterdrückten Psyche sowie des entarteten Körpers durch Fehlleitung/Desinformation/Trägheit/ 
Degeneration und Ablenkung durch Sucht und Betäubung.

Bildquelle: www.yoice.net // FREIHEIT BEGINNT IM KOPF!

234 = Ein Treuhandverhältnis (kurz: Treuhand) zwischen zwei oder mehreren Rechtssubjekten liegt vor, wenn 
vertraglich oder Kraft Gesetzes eine volle Rechtsmacht zu treuen Händen vom Treugeber an den Treunehmer 
(Treuhänder) übertragen wird. Im Verhältnis zu Dritten kann dabei eine vollständige Übertragung des Rechts, etwa das 
Eigentum an einer Sache stattfinden (= juristische Person). Damit hat der Empfänger und Verwalter der Sache im 
Außenverhältnis, je nach Ausgestaltung des Treuhandverhältnisses, die volle Rechtsstellung eines Eigentums (...sprich 
der konstruierten juristischen Person, welche somit als Sache angesehen, verwaltet, entmündigt und geahndet wird).
Durch die päpstlichen Bullen und die in England erschaffenen Gesetze, welche 1540 und 1666 durch den: Cestui Que 
Vie Acta, erschaffen wurden, wurde es nach und nach allen vatikanischen Kolonie-Regierungen ermöglicht, die 
erschaffene juristische Person eines Menschen, welche durch die Unwissenheit und Unterschrift der Eltern
(= Standesamt = Geburtsurkunde) durch Deinen NAMEN … (= hierzu verweise ich Dich nochmals auf die Quelle: 
7X317) – Der Verlauf der Geschichte und die päpstlichen Bullen –, welche die Schreibweise und deren Recht erklärt) 
… erschaffen wurde, ab diesem Tag dessen erschaffenen Strohmann zum Handel zu benutzen. Somit wird der Mensch 
nicht nur treuhänderisch Verwalter, sondern so werden ihm seine gottgegebene Menschlichkeit sowie die Menschen- 
und Naturrechte nach deren Jurisdiktion genommen, da wir sie alle annehmen, wodurch eine Regierung/Gerichte ihn in 
die Haftung ihrer „Oberfläche >BRD> USA> England u. v. a./Fiktion/ AGBs“ nehmen können, was ihm seiner Freiheit 
und Rechte beraubt. Denn nicht der Mensch müsste z. B. die Strafe begleichen, da er nicht belangt werden kann als 
Natürlicher Mensch in diesem System, daher wurden diese rechtlichen Begriffe geschaffen, um durch diese Abtretung 
des lebenden Menschen auf seine juristische Person/Strohmann Zugriff zu haben und nehmen. Man wird mit der Geburt 
in deren Recht und auch Religion gezwungen und durch die Gesellschaft daran gewöhnt und darin ausgebildet. Dazu 
später Genaueres, wie diese Täuschung, Lüge und deren Schauspiel alleine vor Gericht angewendet werden.
Nun ist er haftbar für alle Belange, welche seine Oberfläche (= in diesem Fall BRD) ihm vorschreibt. Nicht der Mensch 
wird nun verwaltet und belangt, sondern die erschaffene juristische Person, welche lediglich Rechte nutzen kann, 
welche uns gegeben werden. Das sind nicht viele, sieht man sich diese Thematik in Situationen an, welche dieses 
System infragestellen.

Verstehst Du, daher sind wir alle Sklaven! ♥

Weil wir so benutzt, ausgeschöpft, verwaltet, manipuliert, gehalten, befehligt, ausgebeutet und somit gegenseitig in und 
durch Unwissenheit aufgestachelt werden können, sowie rechtlos, leblos und als gottlos verwaltet werden. ♥
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Und solange wir Menschen das nicht wissen, uns jedoch durch „Brot und Spiele“ und dem, was es benötigt, abgeben, 
oder Angst und Unwissenheit uns nicht mehr wissen lassen, oder uns für etwas zu interessieren, so sind und bleiben wir 
alle Umsetzer von Ideologien, welche das gesamte Leben und ihre Schöpfung und Freiheit kosten werden. Jeder Tag, an 
dem wir Menschen durch gezielte psychische und manipulative Einwirkungen Trennung erfahren in all ihren Bereichen, 
ist ein Tag mehr für diese Systeme, ihre Möglichkeiten zu festigen. Alles was wir meinen, was Sinn, Realität und Leben 
ist, ist eine Lüge. Unsere erst durch Dritte erstellten Gedanken sind eine Lüge, da sie aus Geschichtsbüchern, 
Lehrvorgaben und unzähligen Meinungen verschiedenster Würdenträger … (= Lehrer, Politiker, Prediger, Studierter, 
Schriften, Reicher, Mächtiger, Medien u. a.) … stammen, welche Titel, Macht, Geld haben (= verinnerlichte Autorität) 
und durch Stellung/Titel eine anerzogene Realität und Hörigkeit durch Klassentrennung nach unten zum Volk 
vermitteln, welche durch verankerte tiefenpsychologische Anwendungsweisen angenommen und verinnerlicht werden 
muss (= frühkindliche Prägung), um sich in dieser Lüge ein- und zurechtzufinden, diese Meinungen und Gegebenheiten 
nicht zu hinterfragen und der Meinung zu sein, dass man in dem besten (...Deutschland/[= ...X-Land...]...) lebe, dass es 
je gab. Du lebst nicht Dein Menschsein, sondern eine modellierte Fiktion, welche erschaffen wurde, die erst durch 
Unwissenheit aller angenommen wird, welche uns durch falsche Arbeit und glauben versklavt und parallel diese Erde 
und den Sinn des Ganzen Daseins entartet. Mit Dir oder mit Deiner erstellten Person wird Handel betrieben. Du 
existierst zudem als Konto in England, als Zahl, als tote Sache (= der bürgerliche Tod). Daher auch in Gerichten: „Es 
wird verhandelt in Sache(n) … .“ Wir werden als Dinge betrachtet. Wir Menschen werden durch die Regierungen und 
deren Lehnsnehmer … (= viel zu viele Politiker, Richter, Staatsanwälte, Anwälte, Bedienstete und hochrangige in allen 
Posten, die das Wissen haben) … benutzt. Sie wissen davon und unterstützen dieses Treiben, da sie Teil dieser 
Maschinerie, dieses Geldes sein oder bleiben wollen/müssen. Natürlich, welches Ego möchte diese Stellung und das 
Einkommen nicht, wo es der Meinung ist, das es nicht enden wird und einem Sicherheit gibt, unerkannt zu bleiben?
Daher: „Wer den ersten Stein werfe, der möge ohne Sünde sein.“ > Wenn, dann wären es die vielen Kinder, welche 
gerade viel mehr als sonst misshandelt und missbraucht werden. Einige mutige Richter haben bereits Recht für sie 
gesprochen, doch sie wurden sofort enthoben. Daher handle nicht voreilig durch Angst, Wut oder Hilflosigkeit! Besinne 
Dich und erhebe Dich, wenn der Tag gekommen ist! Werdet viele, denn durch die „teile und herrsche“-Taktik wurden 
wir schwach, uneinig und klein.
Du, alleine DU, legst nun die Zukunft durch Dein Handeln in dieser Verantwortung für Dich und alle anderen 
Menschen und Tiere sowie die Natur, unsere Heimat, diesen Planeten fest, in Deiner Macht, Entscheidungen und deren 
Verantwortung zu tragen und dafür einzustehen. Bevor man urteilt und unbewusst reagiert, sollte man auf seine 
Gedanken und Handlungen achten, welche die Zerstörung, Ungerechtigkeit, Krieg, Mangel, Lüge und den Missbrauch 
weiterhin anfachen. Beginne dort, bei Dir und Deinem Nächsten.     Danke Freund! ♥
Wir werden es in einer nie dagewesenen Möglichkeit verändern, stehst Du hinter dem, was geschrieben steht, hinter 
dem, was Du fühlst, hinter dem, was Du möchtest und uns frei macht.

„Beobachte Deine Gedanken, denn sie werden Deine Worte. Beobachte Deine Worte, denn sie werden Deine Taten.
Beobachte Deine Taten, denn sie werden Deine Gewohnheiten. Beobachte Deine Gewohnheiten, denn sie werden Dein 

Charakter. Beobachte Deinen Charakter, denn er wird Dein (...und somit ein Teil von unser aller...) Schicksal.“

Weiter:
Da wir nun zusätzlich von Gregor Gysi wissen, dass Deutschland immer noch ein besetztes Land 
der Alliierten ist, wir nur nicht durch Ablenkung, vor Angst oder Unwissenheit dagegen vorgehen, 
wird das deutsche Volk das Schaf der Ausnutzung und Tyrannei noch bleiben müssen.

7X284) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=hIu80oSC728 , oder; NSA-Affäre: 
Gregor Gysi am 08.08.2013 (Ab Minute 03:25)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X284)-NSA-Aff%C3%A4re---Gregor-Gysi-am-
08.08.2013:8

Zitat:
„Aber das Verhältnis müssen wir doch mal klären. Ich meine, ich muss Ihnen mal ganz ernsthaft 
sagen, dass das Besatzungsstatut immer noch gilt. Wir haben nicht das Jahr 1945, wir haben das 

Jahr 2013. Könnte man das nicht mal aufheben und die Besatzung Deutschlands beenden?
Also ich finde, es wird höchste Zeit!“

— Gregor Gysi

Denn eines der Ziele der Fremdmächte war es, die Zusammengehörigkeit und die 
Verbundenheit, die einst das deutsche Volk unter sich hatten, durch Ablenkung, Trägheit … 
(= Film, Essen, Internet, Besitz, Coolness [=Werteverschiebung], u. a.) … Geschichts-
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fälschung, Umerziehung, Zerstreuung und Zersetzung zu trennen, wie ebenso die Familien, 
die Werte, das soziale Miteinander und deren Gemeinschaft und Kraft, die alten Traditionen 
und Tugenden, die Geschwisterlichkeit, die Dankbarkeit zu ihrer Heimat und deren Kultur 
sowie deren nationalen völkischen Werte, die wir doch alle Völker dieser Erde bei sich 
tragen, um erst diese kulturelle Vielfalt bestehen lassen zu können, wo doch der einzelne 
keine Stärke noch Zugehörigkeit aufweisen soll/kann. Heute haben wir tausende Spielzeuge, 
Sorgen, Süchte, Krankheiten, Ängste, Komplexe, Masken, Nöte und Probleme, um uns 
diesem Thema erst nicht annehmen zu wollen/können.

- Diese Verwalter, in diesem Falle die der BRD, haben den Auftrag, indirekt das Deutsche Reich zu 
verwalten, doch für die Menschen der sich durch Unkenntnis angenommenen Oberfläche > „BRD“ 
einen Staat vorzuspielen (= Staatssimulation), der in Wahrheit aus anderen Ländern und Interessen 
heraus geleitet wird. Man hat sich gegen das Volk entschieden, um sich die Möglichkeit des 
Machtanspruches zu sichern, und die Fiktion BRD nach den Interessen von Religionen, Alliierten, 
Industrie, den Menschen dort, Banken und Politik zu schaffen. Und wir sind ein Land von einigen. 
Diese Partner können auch über andere Verknüpfungen ausgemacht werden:

     5G Forschung/Angekündigte Versuche        5G Feld-Versuche < 2019   ׀׀    COVID-19 Weltkarte

Und nochmals:
Dabei verstoßen sie täglich gegen unzählige eigene Gesetze und gegen das Naturrecht, Staats- und 
Völkerrecht und die Menschenrechte! Kurz um, sie begehen Hochverrat am eigenen Volk sowie 
übergreifend an der Menschheit.

Und das seit mindestens dem 1. Weltkrieg, 24 Stunden und 7 Tage in der Woche.
- Alle Gesetze, die die BRD verabschiedet hat, sind nichtig und wirkungslos!
Die BRD und die EU sind aus dem vatikanischen Handelsrecht heraus entstanden. Sie nutzen die 
staatsrechtlichen Vorlagen, wie z. B. die des Deutschen Reiches, um ein Abbild zu simulieren, das 
dem Menschen geläufig war. Dann veränderten sie es zu ihren Gunsten. Die Menschen, die in dieser 
Unwissenheit heute leben, sind nicht nur Menschen eines besetzten Feindstaates, sondern 
unterliegen der juristischen Person und dem bürgerlichen Tod, die in deren Vorgaben als Sache 
anzusehen und zu verwalten ist.
Jene haben keine Rechte. Lediglich die, die ihnen zugesprochen werden, um den Schein zu erhalten. 
Auf einem Gerichtsschreiben steht daher in Sachen, und das Urteil ist nicht unterschrieben (= oder 
maximal mit einer Parraffe versehen), da die Richter in diesen Gerichten auf „einem Boot im 
Seerecht“ sitzen, in denen sie durch deren interne BRD-AGBs verhandeln. Diese finden durch 
arglistige Täuschung auf uns Menschen, die seit Kindesbeinen an der Meinung sind, sich in einem 
freien und souveränen Land zu befinden, statt. Alle Deutschen, oder die Deutschen wie es im GG 
Artikel 116 Absatz 2 steht, sind nur jene, die sich auch als Deutsche mit dem SAA nachweisen 
können. Und nur diese Deutschen sind es, die die Vorgaben in Anspruch nehmen können. Alle 
anderen sind staatenlose Sachen, deren Besitz, nicht Eigentum, und auch sie selbst durch diese 
Firma verwaltet werden, da sie unwissend alle Einlassungen zuließen, die auf uns wirken, um den 
Menschen stillschweigend zu einem Sklaven zu machen. 
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Die BRD läuft als Firma, die mit einem Verein gleichzustellen ist, welcher zudem als Feindstaat in 
der UN angezeigt wird. Die BRD kann überhaupt keinen Friedensvertrag erzielen, da sie kein Staat, 
sondern eine Firma ist, die zum Zeitpunkt der Kriege nicht bestand. Nur die Deutschen nach § 4.1 
(Ru)StAG 1913 können diese Verträge sowie das Land- und Bodenrecht erzielen.
Nochmals: Vorläufige Steuerbescheide, - Strafzettel, - Urteile jeglicher Art, - GEZ, - 
Einkommensteuer, u. v. m., sind Teil dieser Täuschung, da sonst Deutschland zu reich und 
wirtschaftlich mächtig werden würde. Zudem ist es die Aufgabe eines Sklaven, den maximalen 
Gewinn zu erzielen, egal welche ökologischen, menschlichen oder anderen fragwürdigen 
Maßnahmen dazu angewendet werden.

- Da das deutsche Volk fehlgeleitet wird und somit nur wenige Deutsche dieses Verhalten anklagen 
und nicht von vielen gehört werden, da sie sich ebenso wenig zusammenschließen konnten, werden 
sich die Lenker weiterhin dieser Dreistigkeit annehmen.

- Dennoch nehmen die meisten unwissend, jedoch treu durch die Gewohnheit und Angst deren 
Vorgaben an, da sie ihrer Struktur und List hörig und abhängig geworden sind.
Sie stimmen für sie, nehmen den Personalausweis an, wählen sie, folgen deren Anweisungen und 
zahlen alles.

(Dafür dürfen wir an deren Oberfläche des Geldsystems etwas teilhaben, um unsere erst 
erzeugten Süchte, Abhängigkeiten und Betäubungen zufriedenzustellen, welche anderswo 
Leid, Armut, Ungerechtigkeit, Zerstörung und Tod erschafft und die Erde, die Tiere und so 
die Menschlichkeit in den Hintergrund geraten lässt.)

Ich, Du, die Kinder, unsere Zukunft, das Land, und wieder die Möglichkeiten nach Menschenwürde 
und deren Rechte eine Zukunft zu erschaffen, die nicht nur nach den Interessen des Volkes, sondern 
auch nach einer christlichen Orientierung und der Würde des Lebens erfüllt werden darf, wird Dir 
auch vorerst dabei helfen, Dir diesen Wunsch bewusst zu machen, indem man ihnen (= der 
Regierungs- und Systemapparat) vorerst das Vertrauen entzieht, um zu erkennen, dass man es selbst 
ist, der eine Entscheidung treffen sollte, um auch seinen Willen mitzuteilen.

Gerne kannst Du Dich natürlich weiterhin mit diesem Thema beschäftigen, da es uns alle betrifft.
Doch bedenke stets ohne Wut und Zorn miteinander zu kommunizieren, egal was sie uns oder 
Deinem Nächsten entgegensetzen. Denn sie warten durch unterschiedlichste unterschwellige 
Provokationen auf den negativen Auslöser des Volkes, der sich in einem Ungerechtigkeitsdenken 
und deren Ohnmacht (Wut/Zorn/Hass/Vergeltung) ausleben soll, um mit voller Härte dann 
öffentlich tragbar dagegen vorgehen zu können … (= Notstandsgesetze > Quelle: 
https://youtu.be/LwanOIA7p80 , oder; Whistleblower zur Planung in 2022 ff. > "Operation 
Sunrise"; und: https://www.nzz.ch/amp/schweiz/operation-sunrise-geheimdeal-mit-nazis-und-
alliierten-ld.1549170 ) …, um danach endlich offiziell Zwangsgesetze durch einen Notstand zu 
erschaffen, die ebenso offiziell über uns verfügen werden, um deren Politsimulation unantastbar zu 
machen. Das hört sich zu weitläufig für Dich an? Sieh Dir bitte China zu seiner Bevölkerung oder 
zu Tibet, Xinjiang, Hong Kong sowie Taiwan in diesem Gleichnis an.

Zu dem letzten angeführten Satz werde ich Dir zwei YouTube Beiträge von: ARTE- 
Dokumentationen anbieten, die Dir einen Einblick in diese Situation gewähren.
Doch bedenke, dass auch ARTE eine gewisse Grenze durch politischen Einfluss und 
Hörigkeit nicht überschreiten kann (= zudem ist ARTE Teil des Systems), da in diesen 
Dokus wieder die vermeintliche politische Souveränität der Staaten und deren Empörung 
zwischen West und Ost hervorgehen möchte, woraus natürlich unter dem Blickwinkel der 
Agenda: NWO (Neue Weltordnung) eine reine Floskel hervorgeht und ein Schauspiel 
erzeugt wird, um die Masse der Menschen wieder unter ein erzeugtes „Feind- und 
Gutbildszenario“ zu versetzen. Eine Teilwahrheit wird Dir als unbewusster Betrachter zuteil, 
um bei Recherchen o. Ä. auf ähnliche Ergebnisse zu stoßen, die den Anschein 
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aufrechterhalten möchten, das Vertrauen den Medien gegenüber zu erhalten. Da sich die 
Masse jedoch nur unterhalten lässt, um dem vollen Kopf und Stress eine Pause zu gönnen, 
können so weitere programmierende Aspekte aufgenommen werden, die der Manifestation 
dieses Systems dienen. ♥
Kurz: Die politischen und die religiösen Führer sind eine erwählte und interne eigenständige 
Kaste, der man von außen nicht beitreten kann, da deren Verlauf und Personen ausgebildet, 
vorbereitet und von langer Hand eingesetzt werden/wurden.
Ganz nebenbei erwähnt erfährt man in der ersten Doku, in der ein chinesischer politischer 
Mitarbeiter sagt: „...dass Xi Jinping (= Chinas Generalsekretär/Führer) lange beobachtet 
wurde...“, und er der Umsetzung deren Politik nachkommt und seine Stellung ihm nun 
dadurch sicher sei.
Doch bedenke bitte stets mein Freund, dass jeder Krieg oder jede Akzeptanz zu einem 
(...offiziellen...) Diktator auch unser Krieg oder Unterwerfung ist, da wir Teil dieser Welt 
sind. 
Stärkt man diese Länder, stärkt man den negativen Einfluss auf dessen Menschen:

Made in China
Denn gewinnt der Aggressor, wird er sich weiter ausbreiten und stärker werden, bis dessen 
Interesse direkten Einfluss auf uns nehmen wird, wenn durch Korruption nicht schon 
schleichende Veränderungen auftreten.

— Xi Jinping ist der selbigen Meinung, wie einst Mao:
„Alle Macht kommt aus den Gewährläufen.“

(Sieh Dir deren Machtanwendung an. Sie erschaffen durch Gewalt und seine Angst 
Maschinenmenschen.)

Und mit diesem Mann und der hinter ihm stehenden Ideologie macht die BRD Geschäfte.
Auch Frau Merkel ist eine DDR-Kommunistin, welche, wie Du nun weißt, durch diesen 
Apparat: Honecker, UDSSR, Alliierten u. Ä. ihre Agenda fährt/fuhr.
Die Kommunistische Landzeitstrategie.

1) 7X285) Quelle:YouTube: https://youtu.be/14iOompvyEk , oder; Die neue Welt des Xi 
Jinping | Doku | ARTE
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X285)-Die-neue-Welt-des-Xi-Jinping--
Doku--ARTE:d

2) Quelle: YouTube: https://youtu.be/kdr2LsFpM58?si=rGyWujxvYU8q4tBt , oder; IM 
SCHATTEN VON CHINAS BEDROHUNG: Taiwan - Demokratie im Fadenkreuz | WELT 
Reportage

Wissenswert:
Wusstest Du, dass das chinesische Punktesystem bereits hier in den Startlöchern steht?
Alle Vorbereitungen sind getroffen. Der totalitäre „Traum“ des bedingungslosen Zwanges 
für die Kontrolle, der uns bereits in den Schulen antrainiert wurde (= Notensystem), 
überträgt sich nun nach fernöstlichem Vorbild 1 zu 1 auf die deutsche/europäische 
Bevölkerung. Maximaler Zwang und Abhängigkeit über deren Gott des Geldes.
Schritt für Schritt.
> Unter der Bezeichnung vom > Bundesministerium für Bildung und Forschung:

Studie (Kurzfassung)
ZUKUNFT VON WERTVORSTELLUNGEN DER MENSCHEN IN UNSEREM LAND

– Die wichtigsten Ergebnisse und die Szenarien im Überblick –
Quelle: https://www.bmbf.de/SharedDocs/Downloads/DE/v/zukunft-wertvorstellungen.html 
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 „Punkt 3.5 Szenario "Das Bonus-System":
 In den 2030er-Jahren beginnt in Deutschland ein 

digitales, partizipativ ausverhandeltes 
Punktesystem, das Anreize zur Verhaltensänderung 
bietet. Im Zuge des Aufstiegs Chinas wurden 
Punktesysteme als Instrument der Politiksteuerung 
weltweit mit einer Mischung aus Bewunderung 
und Ablehnung kontrovers diskutiert.
Auch liberal-demokratische Länder debattieren 
darüber, ob und in welcher Form ein solches 
System übernommen werden sollte. Die Debatten 
gingen dabei weit über die Steuerung einzelner 
Politikfelder durch Punktesysteme – wie etwa der 
Einwanderungspolitik in Kanada – hinaus. 
Vielmehr wurde der Diskurs über eine 
grundsätzliche Politiksteuerung durch 
Punktesysteme geführt. Nach langen 
hochkontroversen Debatten entschied sich in 
Deutschland die Politik, mit einem zentralen 
digitalen Punktesystem zu arbeiten, das 
demokratischen Spielregeln folgt, auf 
Bonusanreizen beruht, die Bürgerinnen und Bürger 
einbindet – und auf freiwillige Teilnahme setzt. 
Das Prinzip der Freiwilligkeit war in der Debatte 
vor der Einführung zentral. […]“

Mein Nachwort:
… das demokratischen Spielregeln folgt, auf Bonusanreizen beruht, die Bürgerinnen und 
Bürger einbindet – und auf freiwillige Teilnahme setzt. …

> So beginnt alles. Wir sollen vorerst eine Art Vergnügen und Vorteil erkennen. 
Zudem findet so die Gewöhnungsphase statt. Doch im Nachgang fällt es stets für das 
System aus. Welchen Nutzen hätte es sonst, außer das System zu schützen? 
Sieh Dir hierzu wieder China an.  

Quelle: https://dserver.bundestag.de/btd/19/322/1932218.pdf ; oder:
https://www.bmbf.de/DE/Forschung/Gesellschaft/StrategischeVorausschau/
strategischevorausschau.html  ; Strategische Vorausschau (Foresight)
» https://www.dushanwegner.com/laeuft/ 
-----

Ich weiß, dass das alles schwer zu glauben ist oder sein kann. Doch behalte Dir diesen Satz in 
Erinnerung, sollte sich das Volk nicht für die Freiheit durch Frieden entscheiden und sich unachtsam 
durch Angst und Wut, durch verschiedenste Quellen anstacheln lassen.

Wir besitzen die Möglichkeit eines Weges der Friedfertigkeit, um den Wandel herbeizuführen. Und 
wenn es vorerst der Weg ist, seine Staatsangehörigkeit durch die Beantragung des SAA verbindlich 
nachzuweisen, der Dir zudem aus deren Rechtskreis verhilft, um Dir wieder Raum und Rechte zu 
gewähren.

> Es kann durchaus sein, dass die Angestellten mit internen Begründungen darauf 
angewiesen wurden, Dir in dieser Situation das Erlangen zu erschweren/verweigern.
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Sollte der GS bereits beantragt worden sein, kann es dazu kommen, dass Du ein Schreiben 
von der Behörde erhältst, in dem sie Dich auffordern, ein besonderes Sachbescheidsinteresse 
nachzuweisen (= Az: WD 3 - 3000 – 234/19 ; § 30 StAG ; Punkt 4.). Das dient der BRD 
dazu, nur eigens systemrelevanten Anträge für deren Systemerhalt auszustellen, wie für 
Richter, Politiker, Ärzte und Co. Hierfür wird sich kaum eine Antwort finden lassen, die 
ihnen passt. Doch egal was sie Dir entgegnen werden, bleib höflich und sachlich: 

Mit Argumenten wie das nachfolgende, auch wenn es richtig wären, werden viele 
Bedienstete nicht akzeptieren können, da deren Vorgesetzter, der Landrat ihnen die 
Order für eine Ablehnung hierfür vorgeben:
„Ich nehme lediglich GG Artikel 116 [Begriff: Deutscher; Wiedereinbürgerung von 
Verfolgten] und meine Rechte durch Abstammung in Anspruch. Zudem verweise ich 
auf die allgemeine Erklärung der Menschenrechte, Artikel 15 [Recht auf 
Staatsangehörigkeit]: (1) „Jeder Mensch hat Anspruch auf eine Staatsangehörigkeit.“, 
sowie: (2) „Niemanden darf seine Staatsangehörigkeit willkürlich entzogen, noch 
ihm das Recht versagt werden, seine Staatsangehörigkeit zu wechseln.
- BVerfGE 77, 137 – Teso Urteil , Absatz 58:
"Die vom Bundesverfassungsgericht ergangene Feststellung besagt klar und 
eindeutig, dass es nur eine gesetzliche deutsche Staatsangehörigkeit über das 
RuStAG 1913 vom 22.07.1913 geben kann.“ 

Eine Möglichkeit um ihnen den Wind aus den Segeln zu nehmen ist, ihnen hierbei 
zuvorzukommen. Hier nun nochmals die beiden Schreiben, die zuerst als Bilder mitgeteilt 
wurden.
Denn sie sagen: „Sie besitzen bereits den Personalausweis/Reisepass, somit besitzen sie die 
Deutsche Staatsangehörigkeit [DEUTSCH] und keine andere ist notwendig.“
Hier sollte man vor der Beantragung des GS ein Schreiben an seine Gemeinde/Bürgerbüro 
senden, mit dem wortgetreuen Inhalt:

„Dein Name
Straße
Ort

Gemeinde YX
Bürgerbüro
Straße
Ort

Betreff: Ausstellungskriterien für den Personalausweis.

Grüß Gott zusammen.

Entsprechend dem Verhaltensverfahrensgesetz bitte ich um rechtsverbindliche Auskunft, 
welche Unterlagen nach Personal- und Ausweisgesetz für die Beantragung von 
Ausweisdokumenten notwendig sind.

Welche rechtlichen Merkmale sind hierzu erforderlich und zu berücksichtigen?

Hochachtungsvoll und mit Grüßen
YX“ 
---
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Als Antwort, wenn sie sich an ihre Vorgaben und Gesetze halten, sollte stehen:
„Sehr geehrte/r XY,

ein neuer Personalausweis oder Reisepass muss persönlich beim Wohnort beantragt werden.

Die erforderlichen Unterlagen sind:
Ein aktuelles biometrisches Lichtbild.
Die Gebühr: Personalausweis 37€ , Reisepass 60€.
Staatsangehörigkeitsausweis
Bei der Beantragung müssen die Fingerabdrücke abgegeben werden, sowie die persönliche 
Unterschrift.

Mit Grüßen
XY“ 
---

Hier würden sie richtig handeln, da sie sich an das:
Gesetz über Personalausweise und den elektronischen Identitätsnachweis 
(Personalausweisgesetz – PAuswG); Abschnitt 1 – Allgemeine Vorschriften;
§ 1 Ausweispflicht - Ausweisrecht:
„(1) Deutsche im Sinne des Artikels 116 Abs. 1 des Grundgesetzes sind verpflichtet, 
einen gültigen Ausweis zu besitzen, sobald sie 16 Jahre alt sind […].“
Quelle: https://www.gesetze-im-internet.de/pauswg/BJNR134610009.html 

Weiterführend:
Grundgesetz Artikel 116:
„(2) Frühere deutsche Staatsangehörige, denen zwischen dem 30. Januar 1933 
und dem 8. Mai 1945 die Staatsangehörigkeit aus politischen, rassischen oder 
religiösen Gründen entzogen worden ist, und ihre Abkömmlinge sind auf 
Antrag wieder einzubürgern. […]“
Somit ist klar, dass das „DEUTSCH“ deren Personalausweises keine 
Staatsangehörigkeit beinhaltet. Denn:
BVerfGE (= Bundesverfassungsgericht) 77, 137 – Teso Urteil , Absatz 23, 
Satz 4:
„Das Reichs- und Staatsangehörigkeitsgesetz kennt eine Einbürgerung durch 
bloße Aushändigung eines deutschen Personalausweises oder Reisepasses 
nicht.“
- Sollte die Angabe: Staatsangehörigkeitsausweis fehlen, so kannst Du eine 
Nachfrage stellen, in dem Du sie darauf hinweist: PAuswG; Abschnitt 1 – 
Allgemeine Vorschriften; § 1 Ausweispflicht – Ausweisrecht, einzubeziehen.
- Du erwartest nun eine vollständige rechtsverbindliche Aussage. 

Hast Du nun die richtige Antwort erhalten, so ist dieses Schreiben Dein 
Sachbescheidsinteresse, welches Du nachreichen kannst, sollte Dir diese Frage gestellt 
werden. Weiteres Hintergrundwissen gleich im Nachgang. <

Hierzu:
Sehr wichtige Informationen und Wissenswertes, welches die Wahrheit deutlich aufzeigt zu den 
Aussagen: „Der Deutsche und sein Personalausweis weisen doch auf die deutsche 
Staatsangehörigkeit hin!“; oder: „Die Nazis/Reichsbürger meinen, dass das Deutsche Reich
(= Kaiserreich // Ihnen wird jedoch erklärt, es handle sich um das Dritte Reich) und deren Gesetze 
immer noch Gültigkeit besitzen.“, sowie weitere Parolen, die dagegen vergeben werden.
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>> Doch wie kam es dazu, dass nun solche Meinungen erschaffen wurden? Das System sieht 
natürlich an den Anträgen zur deutschen Staatsangehörigkeit, dass sich immer mehr Menschen 
informieren und sich dafür entscheiden.
Kurz: Es laufen ihnen die Menschen (= Sklaven) davon, auf die sie so keinen Einfluss mehr 
ausüben können. Was mitunter in der Zukunft Nichtwähler sein werden.
Hier die Abänderung der BRD, die durch Unsicherheit und Unwissenheit die Ausstellung der 
Staatsangehörigkeitsurkunde unterschwellig verhindern möchte. Doch natürlich gibt es weitere 
Möglichkeiten, in diesen Rechtskreis hineinzukommen, selbst wenn er ihrerseits verhindert werden 
möchte.
Zu diesen Möglichkeiten später genaueres.

Was wurde geändert?
Wegfall § 40 a) und Änderung § 30 Absatz 1 StAG:

• Alte Fassung: „Das Bestehen oder Nichtbestehen der Deutschen Staatsangehörigkeit 
wird auf Antrag von der Staatsangehörigkeitsbehörde festgestellt.“
Quelle: https://www.buzer.de/gesetz/7868/a151615.htm 

• Neue Fassung: „Das Bestehen oder Nichtbestehen der Deutschen 
Staatsangehörigkeit wird bei Glaubhaftmachung eines berechtigten Interesses auf 
Antrag von der Staatsangehörigkeitsbehörde festgestellt.“
Quelle: https://www.gesetze-im-internet.de/stag/__30.html 

> Es widerspricht natürlich dem gültigen Recht. Doch bestimmen sie in ihrer Verwaltung die AGBs 
für ihre Personen, und können so auch Hürden anwenden.
Quelle: https://www.bundestag.de/resource/blob/672766/a7c0eeb3d82d8312669cc99d3dc47d90/
WD-3-234-19-pdf-data.pdf . <<

> Gründe, die deutlich darauf verweisen, dass die uns durch die BRD geschilderte Rechts- sowie 
Staatsangehörigkeitslage nicht dem entspricht, was einst das Bundesverwaltungsgericht und Co. 
mitteilten:

• Jeder Deutsche sollte nach Grundgesetz Artikel 116 (2) [Begriff: „Deutscher“ ; 
Wiedereinbürgerung von Verfolgten] seine Rechte in Anspruch nehmen:
(2) Frühere deutsche Staatsangehörige, denen zwischen dem 30. Januar 1933 und dem 8. 
Mai 1945 die Staatsangehörigkeit (§ 4.1 (Ru)StAG 1913) aus politischen, rassischen oder 
religiösen Gründen entzogen worden ist, … .

> § 4.1 (Ru)StAG 1913 Bedeutung:
§ 4 = Staatsangehörigkeit in einem Bundesstaat.
.1 = [1] Durch die Geburt erwirbt das eheliche Kind eines Deutschen die 
Staatsangehörigkeit des Vaters, das uneheliche Kind eines Deutschen die 
Staatsangehörigkeit der Mutter.
Ru = Reichs- und
StAG = Staatsangehörigkeitsgesetz.
1913 = Vom 22. Juli 1913.

Zur Untermauerung:
• BVerfGE 77, 137 – Teso Urteil, Absatz 23, Satz 4:

„Das Reichs- und Staatsangehörigkeitsgesetz kennt eine Einbürgerung durch bloße 
Aushändigung eines deutschen Personalausweises oder Reisepasses nicht.“

• BVerfGE 77, 137 – Teso Urteil, Absatz 58:
„Die vom Bundesverfassungsgericht ergangene Feststellung besagt klar und eindeutig, dass 
es nur eine gesetzliche deutsche Staatsangehörigkeit über das RuStAG 1913 vom 
22.07.1913 geben kann.“
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Die BRD teilt jedoch mit, dass jeder Deutsche doch deren Staatsangehörigkeit > 
DEUTSCH besäße, was ausreichend sei. Wer dies anzweifelt, wird diffamiert. Doch 
das Bundesverfassungsgericht hat bestätigt, dass es nur eine SA gibt, und zwar die 
des 2. Deutschen Reiches. Die BRD wurde aus dem Handelsrecht heraus konstruiert 
und simuliert lediglich einen Staat als eingesetzte Verwaltungs- und Besatzungs-
behörde Dritter.
Sie kann und findet keinen Zugriff auf das Staatsrecht in ihrer Darstellung.
Sie ist Nachfolger des 3. Deutschen Reiches, da sie in diesem Handelskonstrukt 
errichtet wurde, arbeitet und argumentiert. Erkenne die gleichen Anwendungsweisen.

„Wer die Geschichte nicht kennt, kennt die Gefahr nicht.“

• Einführungsgesetz BGB Artikel 50:
„Die Vorschriften der Reichsgesetze bleiben in Kraft. Sie treten jedoch insoweit außer Kraft, 
als sich aus dem Bürgerlichen Gesetzbuch oder aus diesem Gesetz die Aufhebung ergibt.“

• BVerfGE 77, 137 – Teso Urteil, Absatz 22, Satz 2:
„Die Ablehnung der Feststellung seiner deutschen Staatsangehörigkeit wirkt sich wie eine 
Entziehung der Staatsangehörigkeit aus (vgl. BVerwG DÖV 1967, S. 94 f.).“

Eine Ablehnung der Feststellung oder ein Nichtbestehen durch Nachweis
ist gleichzusetzen mit einem Entzug der Staatsangehörigkeit nach RuStAG.

• Allgemeine Erklärung der Menschenrechte, Artikel 15 [Recht auf Staatsangehörigkeit]:
(1) „Jeder Mensch hat Anspruch auf eine Staatsangehörigkeit.“
(2) „Niemanden darf seine Staatsangehörigkeit willkürlich entzogen, noch ihm das Recht 
versagt werden, seine Staatsangehörigkeit zu wechseln.“

Und selbst, geht man davon aus, dass die BRD eine SA hätte, dürfte es nicht 
verwehrt werden, diese zu wechseln, erfüllt man die Voraussetzungen durch 
Abstammung. Siehe AEdM Artikel 15 (2).
Wie kann eine Firma im Handels- und Seerecht eine Staatsangehörigkeit vergeben?

• Allgemeine Verwaltungsvorschrift über Urkunden in Staatsangehörigkeitssachen 
(StAUrkVwV)
§ 2 [Staatsangehörigkeitsausweis und Ausweis über die Rechtsstellung als Deutscher]:
(1) „Der Staatsangehörigkeitsausweis wird an deutsche Staatsangehörige, der Ausweis über 
die Rechtsstellung als Deutscher an Deutsche ohne deutsche Staatsangehörigkeit im Sinne 
des Artikels 116 Abs. 1 des Grundgesetzes ausgestellt.“

• Wahlgesetz:
EU-Wahlgesetz (EuWG) § 6 [Wahlrecht, Ausübung des Wahlrechts]:
(1) „Wahlberechtigt sind alle Deutschen im Sinne des Artikels 116, Abs. (1) des 
Grundgesetzes, die am Wahltag …“ .

Bedenke, dass nur Deutsche mit Staatsangehörigkeit(surkunde) durch erbrachten 
Nachweis Deutsche nach Artikel 116 sind. Sie sind es, die in aller Regel wählen 
gehen dürften, da alle anderen Deutschen durch die Staatenlosigkeit dazu keine 
Legitimation hätten, würde zudem das Bundeswahlgesetz der BRD, das seit 1956 
nichtig ist, gelten. Auch hier findet sich wieder die Täuschung, um der unwissenden 
Masse eine Simulation zu erstellen, die vorgibt, Deutscher mit Rechten und Pflichten 
zu sein. Da diese nachgewiesenen Deutschen jedoch von der Lüge und Täuschung 
wissen, nimmt kaum einer derer Teil an der Legitimation zur Sklaverei und 
Ausbeutung. Der (Wahl)Betrug, der hier seit Jahrzehnten stattfindet, ist kaum zu 
greifen. Auch nur sie sind es lediglich, die im GG erwähnt werden, wird dort von 
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Deutschen geschrieben. Denn alle „Deutschen“, die einen Personalausweis besitzen, 
weisen so ihre Staatenlosigkeit aus. Nochmals, wenn von Deutschen die Rede ist, 
dann jene, die nach: § 4.1 (Ru)StAG 1913 durch Abstammung nachgewiesen 
wurden. Nicht jene, die lediglich ein BRD-Dokument besitzen.

„Wenn Wahlen irgendeine Bedeutung hätten, würde man uns nicht erlauben, sie abzuhalten.“
— Mark Twain

• Artikel 1 [Definition des Begriffs: Staatenloser]:
1. „Im Sinne dieses Übereinkommens ist ein Staatenloser eine (...juristische...) Person, die 
kein Staat auf Grund seines Rechtes als Staatsangehörigen ansieht.“

• „Mit Schreiben vom 02. Mai 2017 Nr. 7-0141.5/16/1883/1 beantwortet das Ministerium
für Inneres, Digitalisierung und Migration die kleine Anfrage wie folgt:

1. Welchem Verwendungszweck dient der Staatsangehörigkeitsnachweis bzw. der
Staatsangehörigkeitsausweis?

Zu 1.:
Der Staatsangehörigkeitsausweis dient dazu, die deutsche Staatsangehörigkeit des
Inhabers verbindlich nachzuweisen. Die Staatsangehörigkeitsbehörde dokumentiert
durch die Ausstellung des Staatsangehörigkeitsausweises, dass die deutsche
Staatsangehörigkeit der betroffenen Person zum Zeitpunkt der Ausstellung besteht
(§ 30 Absatz 1 Staatsangehörigkeitsgesetz [StAG]). Diese Feststellung wirkt
auch für die Zukunft, solange nicht der Nachweis des nachträglichen Verlusts der
deutschen Staatsangehörigkeit erbracht ist. […]

3. Welche Dokumente erfüllen ersatzhalber den gleichen Zweck?
Zu 3.:
Der Staatsangehörigkeitsausweis ist das einzige Dokument, mit dem das Bestehen
der deutschen Staatsangehörigkeit in allen Angelegenheiten, für die es rechts -
erheblich ist, verbindlich feststellt wird (§ 30 StAG).
Der deutsche Reisepass und Personalausweis sind kein Nachweis für die deutsche
Staatsangehörigkeit, sie begründen nur eine Vermutung, dass der Inhaber die
deutsche Staatsangehörigkeit besitzt.“
----- (Drucksache 16/1883)

Kommen wir zu dem Punkt, der den Staatsangehörigkeitsantrag betrifft (= Ausfüllanleitung SAA 
und EStA-Register).

Solltest Du das Schreiben der Gemeinde/Bürgerbüro erhalten haben, welches aufzeigt, den SAA für 
einen Personalausweis zu benötigen, kannst Du Dich gerne an den Antrag selbst machen.
Der Antrag kann persönlich mit Zeugen dem zuständigen Landrat übergeben werden und wenn 
möglich, einen Eingangsstempel auf einen Zweizeiler erhalten, der anzeigt, welche Unterlagen 
übergeben werden, sodass die Mitteilung: „Der Briefumschlag war leer.“, nicht zum Tragen kommt.

„– Eingangsbestätigung –
Hiermit wird der Eingang des Antrags von (Vorname(n) Familienname, Geburtsdatum, 
Geburtsort), auf Feststellung der deutschen Staatsangehörigkeit (Antrag F) + Anlage V 
(Vater+Vorname) + Anlage V (Großvater+Vorname) + Anlage V (Urgroßvater+Vorname) + 
Kopien der entsprechenden Geburtsurkunden (oder Sterbe- oder Heiratsurkunden) beim 
Landrat/samt XXXX (Ausländerbehörde/Einbürgerungsstelle) am XX.XX.202X bestätigt.“
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Die Übergabe des Antrages ist nicht automatisch der Erhalt der deutschen Staatsangehörigkeit! 
Und doch ist es wichtig, sie vollständig der Behörde zu übergeben.
Für allen anderen Schriftverkehr empfiehlt es sich, sich auf das FAX, Einwurfeinschreiben oder gar 
den Einwurfeinschreiben-Rückschein zu beziehen. 
Bei Absage Deiner SA durch „mangelnde Glaubhaftmachung“, werde ich Dir sobald eine Lösung 
gegeben ist, diese als > Anlage Glaubhaftmachung zum GS < in einem Schreiben auf der 
Telegramseite: https://t.me/Freiheit369 unter: https://t.me/Freiheit369/258 mitteilen.

Entgegne ihnen auch weiterhin freundlich, dass sie nicht nur Verwalter der Bürger sind, sondern bei 
aller aufzubringenden Menschlichkeit in mancher ihrer Verhaltensweisen auch Mitmenschen. Doch 
mögen sie bitte nur ihren Teil der Aufgabe annehmen, nämlich das Bearbeiten des Antrags, wie es 
Dir zusteht.

Sollte dies nicht durch die Verwaltung anerkannt werden, mögen diese Person doch eine …:
„Bitte erstellen Sie mir eine justiziable Begründung aus, die offenlegt, warum der Antrag Ihrer 
Meinung nach abgelehnt wird, um dieses Dokument und seine mir gesetzlich anerkannte 
Staatsangehörigkeit erhalten zu können.“ … ausstellen.

Wahrscheinlich werden sie das nicht tun. Doch bleibe entspannt. Lass, sollte es so kommen, 
den Antrag auf der Behörde und fordere ihn nicht wieder von Dir aus ein. Zahle auch die 
Gebühren. Denn wie bereits mitgeteilt, ist nun der Nachweis durch Deinen vollständigen 
Antrag erbracht. Er belegt seine Richtigkeit und Vollständigkeit durch die Urkunden.

Doch möchte ich Dir nun mitteilen, welche Möglichkeiten zudem bestehen.
Bist Du im Besitz aller benötigten Geburts-, Sterbe- oder Heiratsurkunden o. Ä., die Dir belegen, 
nahtlos ein Abkömmling eines Ahnen zu sein, der im 2. Deutschen Reich vor 1914 geboren wurde, 
so bist Du deutscher Staatsangehöriger.
Der GS (= Gelbe Schein = SAA) ist eine vereinfachte Zusammenfassung/Quittung des Antrags, da 
dieser Zettel den Antrag auf einem Blatt zusammenfasst.
Erhältst Du den GS (= ist der Staatsangehörigkeitsausweis [= SAA]) nicht, führe bitte stets die 
Urkunden in Kopie bei Dir, um nachzuweisen, Deutscher im Sinne des Artikels 116 GG zu sein.
Zudem gibst Du den vollständig ausgefüllten Antrag als Abschrift + die Originale aller Urkunden in 
eine Klarsichtfolie und bewahrst diese auf, damit Du stets den Nachweis durch deren Nachweis 
erbringen kannst, der zudem bereits dem Landratsamt vorliegt.

Bitte falle nicht in eine weitere Ohnmacht, Wut oder Sorge, nur weil die BRD es jedem schwer 
machen möchte. Sie möchte lediglich systemrelevante SAA herausgeben, um deren System zu 
halten. Daher werden Richter, Ärzte u. Ä. diesen ohne Komplikationen erhalten.
Doch den Antrag, wie ich ihn Dir gleich anbieten werde, ist, meine ich, sehr aussagekräftig.

- Die Glaubhaftmachung wird lediglich durch die Ausstellung des SAA quittiert.
- Wird Dir die Aushändigung verweigert, ist das nicht tragisch. Warum?
Wenn man der Behörde seine Unterlagen in vollem Umfang und wahrheitsgemäß 
eingereicht hat, jene ihn annahm, ist sie im Besitz der Unterlagen. Daher auch die Zeugen, 
die die Übernahme belegen können, oder die – Eingangsbestätigung – quittieren lassen.
Ist Dein Antrag wahrheitsgemäß vollständig, so zweifelt nur die BRD. - Beweiskraft - 

Zitat des nachfolgenden Bildes:
„Die Feststellung der deutschen Staatsangehörigkeit dient dazu, verbindlich feststellen zu lassen, ob 
Sie die deutsche Staatsangehörigkeit besitzen. Ist dies der Fall, wird ein Staatsangehörigkeits-
ausweis ausgestellt.“
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Weiter:
Sie können keine justiziable Begründung erstellen, außer Du bietest ihnen einen Grund dazu.
Sie haben Angst um ihre Stellung, das sichere Einkommen, diese Sicherheit sowie Absicherung, die 
ihren Stand als Bediensteter sichern.
Doch auch sie werden nur durch Abhängigkeit, Angst und Hörigkeit benutzt, um dieses Geflecht zu 
erhalten. Denn wer, frage ich, möchte wissentlich Teil einer zersetzenden Organisation sein, die für 
den eigenen Erhalt veranlasst, zum einen, Nazigesetze und deren Methoden einzusetzen, und zum 
anderen, seinen Nächsten zu verraten und durch Erhalt seiner Einkünfte zu denunzieren, und ihm 
seine, wie in diesem Fall, Staatsangehörigkeit zu verweigern?

 

 Heute.  1933 bis 1945. Auch wenn diese Welle erst entstanden ist, als die 
Zionisten in Amerika und anderswo den Boykott deutscher Waren 
ausriefen, weist es heute auf, wie einfach eine Diktatur und seine 
würdelose Gewalt angenommen wird.
Weitere Parallelen sind deutlich zu erkennen, betrachtet man das 
Ganze ohne seinen Eigennutzen, die Angst, Süchte, Hörigkeit und die 
erzeugte Abhängigkeit, die einen von anderen Sichtweisen hemmen, 
die eben genau dies ermöglichen. [Nachtrag] Auch die heutige 
Situation, auf russische Produkte und Menschen zu verweigern, da die 
Medienmacher einen solch großen Einfluss auf unser Denken ausüben 
können, ist ein Wahnsinn! Die, die diese Politik und deren Verrat oder 
Kriege erst erschaffen (= Politik > deren Dritte), bleiben frei von 
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diesen Unmenschlichkeiten. Doch die Menschen der Völker, die 
deren Politik angehören, genauso hörig und unwissend folgen, 
werden durch den propagandistischen und manipulierten erzeugten 
Hass, den zu viele in sich durch Mangel an Liebe und Menschlichkeit 
tragen, als Ventil abgelassen. Ohnmacht und Angst werden wieder 
und wieder eingesetzt, um irrationale Befürworter zu erschaffen. 
Hier darf man sich natürlich die Frage stellen, wie weit es mit der 
Entnazifizierung gekommen ist, wenn heute die selbigen, jedoch an 
die Gegebenheit angepassten spaltenden, menschenverachtenden 
Situationen auftreten[/erzeugt werden]? ♥

Denke an die staatsrechtliche Oberfläche, das Deutsche Reich (1871 bis 1913).
Nur hier stellt sich eine völkerrechtliche Grundlage für den Menschen dar, unter freier 
Selbstbestimmung, einer Verfassung sowie dem BGB von 1896(1900) und dessen Souveränität.
 
Bist Du nun im Besitz des SAA, fordere bitte auch den EStA-Registerauszug mit dem Vermerk: 
„Erworben durch: Geburt (Abstammung), [§ 4 Abs.1 (Ru)StAG]“; und dessen Vollauskunft auf 
Deiner Gemeinde an, um diesen in sich geschlossenen Akt abzuschließen.

Das in der „[ ]“ Klammer Geschriebene kann heute eventuell nicht mehr vermerkt sein.

Das ist durch das Informationsfreiheitsgesetz und § 7 Absatz 1 und 2 sowie § 8 des 
Melderechtsrahmengesetzes gesichert.
Das EStA-Register ist eine unabhängige Mitteilung, die sich von der Vollauskunft unterscheidet.
Doch beide Auskünfte werden letztlich über Deine Gemeinde angefordert.

Zudem möchte ich Dir auch nahelegen, dass eine Patientenverfügung nach § 1901a BGB
(= Patientenverfügung) von Vorteil ist, um Dich selbst vor der Willkür mancher Richter zu 
schützen, die Deine Ausführungen jeglicher Art als verrückt abtun möchten, um Dich 
gegebenenfalls in eine Einrichtung zu überweisen, um Dich zum Schweigen zu bringen.
Aber auch weniger hitzige Anrechte können damit übermittelt werden, wie z. B. der Umgang in 
Krankenhäusern und Co. sowie weitere von Wichtigkeit geprägte Gründe und Vorteile gehen damit 
einher.

Ich möchte Dir gerne die Möglichkeit bieten, eine weitere Vorlage zu erhalten.
Quelle: https://www.bewusst-handeln.eu/gvollm-patverfue-als-download/ .
Diese ist zwar mit einer Gebühr belegt, doch ist die Durchdachtheit, die damit in Verbindung 
steht der Grund, sich dafür entscheiden zu können. Ich selbst erhalte hierdurch keine 
Vorteile, Anteile oder andere Zuwendungen.

Zudem solltest Du Dich danach aus Deutschland, besser gesagt aus dem EU-Gebiet abmelden, da 
Du sonst mit der Meldung in der Wohnhaft wieder eine Einlassung begehst, und Dein Recht auf 
Recht verlierst. Der Wohnsitz wurde ab dem 01.09.1939 zur Wohnhaft. Bis heute (... Nazirecht)!

Hierzu eine Erläuterung:
> > Die überwiegend privatisierte BRD existiert fast ausschließlich davon, dass sich Menschen im 
guten Glauben in die Wohnhaft begeben (Treu und Glauben = Staatssimulation). Die Wohnhaft ist 
als subordinationsrechtlicher Vertrag zu verstehen, wo Menschen eine Gemeinschaft (= genannt
Personalunion > Gebietskörperschaft) bilden und sich gegenseitig verpflichten, für das 
Allgemeinwohl zu sorgen. Daraus erwachsen Rechte und Pflichten. Unter den Pflichten versteht 
man alle Abgaben, Steuern sowie Lasten, verteilt auf die Gesamtbevölkerung, insbesondere die 
steuerzahlende Bevölkerung. Die Verwaltung greift durch diese Anmeldung (= Wohnhaft) auf das 
Kollateral (= *) (= Sozialversicherungsnummer) zu, aus deren[/Deiner] Geburtsurkunde.
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(1. Abbuchung vom > Kollateral + 2. Abbuchung durch > eigenes Geld), was vorher von ihnen 
bereits von [Deinem] Kollateral zum gleichen vollen Anteil entnommen wurde. Der Mensch meldet 
deren Person (Familienname) mit der Anmeldung der Wohnung in der Verwaltung der BRD 
(Einwohnermeldeamt) an und erhält als Rechtsobjekt die versicherte juristische Person mit 
Passnamen MUSTER, MAX (Reisepass/Personalausweis) mit Inhaberrechten. Die Nutzung dieser 
öffentlichen Passperson sollte den Menschen entlasten und ihn nicht mit Pflichten zurücklassen.
Der Familienname „Mustermann, Max“ (= DIN-Norm 5007) ist keine rechtsfähige Natürliche 
Person. Daran zu erkennen, dass die BRD-Verwaltung als Treuhandverwalter im Sachrecht zur 
„Verbeamtung“ die Natürliche Person aus dem Staatsangehörigkeitsausweis gemäß (Ru)StAG 1913, 
§ 4.1 in den Grenzen von vor 1914 heranziehen muss (= Beweis für diese Staatssimulation).
Über das subordinationsrechtliche Vertragsverhältnis, das man Personalunion (= Gemeindeverband)
nennt, übernimmt der Bürgermeister alle Familiennamen und agiert als Geschäftsführer 
(Treuhänder der Sache). Damit ist der Mensch in der Rolle der Person entmündigt und wird vom 
Bürgermeister betreut ( = zum 1. Januar 1992 wurde die Entmündigung durch das Rechtsinstitut
der Betreuung ersetzt). Die einzig rechtsfähige Natürliche Person ist der festgestellte Deutsche im 
Besitz des Staatsangehörigkeitsausweises (= EGBGB Artikel 5 Absatz 1 Satz 2; jeder „Beamte“ 
sowie jeder Deutsche, der seine Staatsangehörigkeit nachgewiesen hat, außerhalb der Wohnhaft).

Alle Personenstandsurkunden = Sache, sind Eigentum der BRD (EGBGB Art. 10)
Mustermann, Max Geburtsname des Kindes, Personenstandsurkunde (Sache).
Mustermann, Max Familienname, nP DIN 5007 = Industrienorm, Personenstandsurkunde (Sache).
Mustermann, Max Name, Vorname auf SozVersAusweis ist der Kaufmann im Privatvertrag (Sache).

Der Entzug der Natürlichen Person DIN 5007 ist für die US-Kommunalverwaltungsindustrie
erforderlich, um Zugriff auf das Kollateral des „Treugutes“ der „Verschollenen“ (Einwohner) im
See[kriegs]recht zu erhalten (nach 7 Jahren) und den entrechteten Sklaven zu plündern, der fortan 
mit aufoktroyierten unversicherten Namensvarianten (Beispiel: Herr/n Max Muster; Herr Muster; 
Herr MUSTER) in die Haftung genommen wird. (< Eine fiktive Person mit ähnlichem Namen)
Der janusköpfige Bürgermeister hat zwei Funktionen. Die öffentliche als Amtswalter (volle Haftung 
gemäß Art. 34 GG i.V.m. § 839 BGB) und die privat-öffentliche als Geschäftsführer.

* = Kollateral bedeutet: Verpfändung aller Geburtsurkunden an Privatbanken. Somit ist die BRD (= Eigentümer der 
Geburtsurkunde) sowohl der Eigner als auch der Schuldner gegenüber der Banken (= Halter der Geburtsurkunde/ 
Wertpapier). Es ist ein Privatvertrag zwischen Privatbanken (FED) und weltweiten Nationen, siehe House Joint 
Resulution > HJR- 192.

Kurz: Das Kollateral ist ein Trust*, aus dem alle Nationen (= Wirtschaftsgebiete) finanzielle Mittel
schöpfen, die sie Dank Deiner Geburtsurkunde an den Aktienmärkten zu Geld ohne unser Wissen 
generieren. Daher erhalten alle Nationen doppelte Erträge, wenn sie Rechnungen/Gebühren
verbuchen (Doppik genannt). Alle Buchungen laufen weltweit über das Doppik-Verfahren AKTIVA 
und PASSIVA. Die Bevölkerungen erhalten eine Rechnung (Trial Balance = Überschußkonto) in 
gleicher Höhe, welche jedoch in voller Höhe durch AKTIVA + PASSIVA über das Kollateral bereits 
ausgeglichen ist.
* = Ein Rechtsverhältnis, bei dem ein Treuhänder Vermögen für einen Begünstigten oder einen Zweck verwaltet.

Strohmann: Unter Täuschung im Rechtsverkehr wird der Mensch bei Nutzung von unversicherten
Personen/Namen (= Rechtsobjekte), wie:
„Max Muster; Max MUSTER; MAX MUSTER“ mit dem Titel „Herr und Frau“ (BGB §§ 14; 164 
i.V.m. 242; HGB § 17), in Rechts-/Vertragsgeschäfte verführt und genötigt.

„Sämtliches Recht dieser Welt ist auf Römischem Recht aufgebaut!“ < <

> Hier ein Schreiben, welches der Staatsangehörige zur Abmeldung nutzen kann: https://t.me/Freiheit369/259 
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> Zudem ein Abwehrschreiben, welches verwendet werden kann, ist gegen Dich ein Bußgeld erhoben worden:
Dieses Schreiben kann von jedem verwendet werden. Achte jedoch bitte penibel darauf, das die Schreibweisen (= Groß- 
Kleinschreibung) nicht verändert werden und der Inhalte an Dich (= Frau/Mann) angepasst wird. Zudem ist die Kopie 
des an Dich gerichteten Schreibens als Anhang mit anzuführen (siehe PDF/Beispiel).

Quelle: PDF: https://t.me/Freiheit369/260
-----

Bist Du im Besitz des SAA, würde ich nach Erhalt des SAA + EStA alle Zahlungen an die BRD 
stets mit dem zusätzlichen Verwendungszweck: „Zahlung unter Vorbehalt“, auszeichnen, da die 
BRD-Steuern (= Nazigesetze) und unzählige andere Geldforderungen gar nicht völkerrechtlich 
gedeckt und zulässig sind. Lediglich deren angewendete hoheitliche Gewalt und die Unwissenheit 
halten dieses Rad am Laufen.

Doch erkenne bitte, dass die Patientenverfügung nur in Verbindung mit dem SAA Schutz bietet.
Denn eine Sache besitzt keine Rechte, außen jene, die ihm durch sein Treuhandverwalter 
zugestanden werden.

EGBGB Artikel 10 [Name]:
(1) „Der Name einer (...juristischen...) Person unterliegt dem Recht des (...Verwalter-…) 
Staates, dem die Person (...durch einen Personalausweis/Unterschrift...) angehört.“

Denn der SAA in Verbindung mit dem BGB, auf welches man dadurch erst wieder einen Zugriff 
findet, gilt wieder für die Natürliche Person, die sich in deren Rechtskreis durch (Ru)StAG vor 
1914 nach Abstammung § 4.1, ableiten kann. Denn staatenlose und tote Sachen finden unter deren 
Auffassung nicht einmal Anspruch auf die Grund- und Menschenrechte. Zudem für jene, die sich 
als Personen, die die Zugehörigkeit eines besetzten Feindstaates und dem bürgerlichen Tod in ihrer 
juristischen Person unterliegen, die durch deren Konstrukt, sprich das Handelssystem der BRD, im 
Handelsrecht verwaltet werden.

Nochmals > GG Artikel 116:
[Begriff »Deutscher« – Wiedereinbürgerung]:
(1) „Deutscher im Sinne dieses Grundgesetzes ist vorbehaltlich anderweitiger gesetzlicher 
Regelung … (= EGBGB Artikel 50: „Die Vorschriften der Reichsgesetze bleiben in Kraft. 
…“) …, wer die deutsche Staatsangehörigkeit besitzt … (= nach § 1.4 (Ru)StAG 1913 
[vom 22.07.1913] // GG Artikel 116) … oder als Flüchtling oder Vertriebener235 deutscher 
Volkszugehörigkeit … .“ Sowie „(2) Frühere deutsche Staatsangehörige, denen zwischen 
dem 30. Januar 1933 und dem 8. Mai 1945 die Staatsangehörigkeit aus politischen … .“

Wir sollten nun endlich die Wiedereinbürgerung vornehmen, um die Menschen 
dieses Landes wieder unter Recht, Freiheit, Heimat und Souveränität zu setzen.
Denn ab dem Tag, an dem Du Deine Abstammung nachweisen kannst, gilt:

EGBGB Artikel 5 [Personalstatut]:
(1) „Wird auf das Recht des Staates verwiesen, dem eine Person angehört, und 
gehört sie mehreren Staaten an (= 2. Deutsches Reich und die behauptete [BRD]), so 
ist das Recht desjenigen dieser Staaten anzuwenden, mit dem die Person am engsten 
verbunden ist, insbesondere durch ihren gewöhnlichen Aufenthalt oder durch den 
Verlauf ihres Lebens. Ist die Person auch Deutscher (= SAA nach (Ru)StAG / GG 
Artikel 116), so geht diese Rechtsstellung vor.“

Dadurch befindest Du Dich in einem anderen und höhergestellten 
Rechtskreis als alle BRD-Zugehörigen, die nun keinen Einfluss auf Dich 
ausüben können/dürf(t)en, außer sie wenden Willkür an, oder Du begibst 
Dich in deren Einlassung (= Perso./Anmeldung – Gemeinde - Namen) was 
jedoch dann gegen einen Menschen, nicht gegen eine Sache ausgeübt wird. 
Das wissen sie.
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235 = Weißt Du, wenn Flüchtlinge (= auch Wirtschaftsflüchtling) oder Vertriebene in einem anderen (,...ihm 
zugeteilten...) Land mehr Rechte erhalten/bekommen nach deren GG als die eigentliche durch Hitler, Kohl, Genscher 
sowie Schröder und Co. staaten-/heimatlose Nation selbst, die nur unter die Glaubhaftmachung gesetzt wurde, eine SA 
zu besitzen, da sie nicht unter dem Menschen- und Völkerrecht (= Staatsangehörige nach Artikel 116 GG) stehen 
soll/darf, kann eine Kultur, eine Nation mit allem was sie groß und stark machte, verschwinden, da nun jeder, der das 
BRD-Recht bekommen hat (= nicht Staatsangehöriger nach Artikel 116 GG), seine Interessen oder Meinungen kundtun 
darf/soll, auch durch Wahlen und Abstimmungen(236) in und für die BRD und sein einstiges Staatsvolk. Zumeist 
besitzen in der Regel Menschen anderer Nationen noch eine SA. Die ihrer Heimat. Daher werden sie bessergestellt als 
das eigene unwissende staatenlos gehaltene Volk, dessen juristische Person durch das Firmen- und Handelskonstrukt: 
BRD, nicht nur entmündigt, sondern verwaltet und bevormundet wird. Das ist mitunter das Geheimnis, weshalb sich 
deren Rechtsprechungen so unterschiedlich darstellen können.
Und ist die Anzahl der Unwissenden (= Staatenlose) und Flüchtlinge oder Vertriebenen mit ihren (...vermeintlichen...) 
Rechten höher als die der Wissenden (= SA Deutsche) eines Landes, kann durch unwahre Wahlen und deren 
Abstimmungen ein neues, jedoch ungültiges Interesse und deren Kultur entstehen, da die Menschen lediglich unter die 
Meinung gesetzt werden, es sei rechtens, wobei es laut Staatsrecht egal wäre, wie viele Stimmen ohne Recht durch 
diese Menschen abgegeben wurde, da schlussendlich rein rechtlich gesehen nur die Stimmen aussagekräftig und 
erforderlich sind/wären, die in einem Land durch die Bürger mit einer Staatsangehörigkeit verbindlich nachgewiesen 
werden hätten können/müssen.

Denn Flüchtlinge oder Vertriebene erhalten durch das GG deren Recht, rechtlicher Teil dieses Landes, sprich in deren 
Oberfläche (= Handelsrecht), die immer noch als wahr und legitim angesehen wird, zu sein, und durch ihre mitgeführte 
SA ihrer Heimat sogar vor Gericht und den Behörden höhergestellt zu werden. Doch auch ihnen wird im Verlauf ihre 
Staatsangehörigkeit genommen, um sie in das selbige Recht und seinen Kreis zu versetzen (= Sklave). Sie besitzen noch 
Zugriff auf die Menschenrechte, da sie eine Staatsangehörigkeit besitzen oder/und bekommen (StAG/Einbürgerungs-
urkunde oder die ihrer Heimat), und so in Deutschland unter Schutz und Recht (= BRD-Recht) stehen, was sie dem 
deutschen Bürger, der seine Staatsangehörigkeit nicht verbindlich nachweisen kann(237), voraushaben, oder besser 
gesagt, durch unsere Regierung einfacher und nahezu automatisch bekommen. Hast Du auch einen SAA, werden Dir als 
Deutschen jedoch all diese Rechte verwehrt. < Macht und Kontrolle über Regeln.
Er, der Flüchtling, kann nichts dafür. Er wird umschrieben ausgedrückt, angeworben. Meinungsmache in deren Heimat, 
Flüchtlingsströme und deren Schleuser und anderes weisen ihm den Weg nach Europa. Dort werden durch die Manipu-
lation der korrupten Politik und deren Handelskonstrukte (= BRD, EU, UN und Co.) mit Hilfe der Vergangenheit, 
indem die Völker sich einer jeden Gegebenheit hingeben müssen, wo ansonsten der Finger und die Erwähnung: Nazi, 
angewendet werden, die Weichen medial so gestellt [refugees welcome], dass die Entwurzelung, Vermischung und 
Entfremdung auf die Agenda der Vielvölkerstaaten und Enthebung der Nationalstaaten hinauslaufen. Für alle Seiten!

236 = Grundgesetz Artikel 28 (1) [Landesverfassungen – Selbstverwaltung der Gemeinden] besagt:
„Die verfassungsmäßige Ordnung in den Ländern muss den Grundsätzen des republikanischen, 
demokratischen und sozialen Rechtsstaates im Sinne dieses Grundgesetzes entsprechen. In den Ländern, 
Kreisen und Gemeinden muss das Volk eine Vertretung haben, die aus allgemeinen, unmittelbaren, freien, 
gleichen und geheimen Wahlen hervorgegangen ist. Bei Wahlen in Kreisen und Gemeinden sind auch 
Personen, die die Staatsangehörigkeit eines Mitgliedstaates der Europäischen Gemeinschaft besitzen, 
nach Maßgabe von Recht der Europäischen Gemeinschaft wahlberechtigt und wählbar. In Gemeinden 
kann an die Stelle einer gewählten Körperschaft die Gemeindeversammlung treten.“

- Völkerrecht steht über Staatsrecht, Staatsrecht steht über dem Handelsrecht, in dem sich die EU und 
die BRD befinden. Und darin steht das EU-Recht über BRD-Recht.
- Auch wenn ich den Geltungsbereich bereits benannt habe, möchte ich nun präziser auf dessen Inhalt 
und Wirkung eingehen.
In den Ausführungen der BRD zu deren GG bleibt jedoch immer zu berücksichtigen, dass das GG nun 
EU-Geltungsbereich besitzt (= Vereinsvorschrift). Somit ist das GG eine unwirksame Besatzungsvor-
gabe, die nun durch Artikel 146 aufgelöst werden kann/muss, um dieses Volk wieder unter Recht und 
Schutz zu stellen. Hat ein Gesetz keinen Raum, in dem es wirken kann, ist es nicht zuteilbar und 
wirksam. Schreibt ein Chef für seine Firma AGBs, so muss er den Raum, Platz oder das Gelände, in 
dem diese AGBs zutreffen sollen, zuteilen und benennen. Sonst kann sich der Arbeitnehmer nicht 
zurechtfinden, welchem Geltungsbereich diesen AGBs zugewiesen wurden. Kann bei Problemen ein 
gesetzlicher Richter den Geltungsbereich nicht zuweisen, (...außer im Seerecht, welches keine 
Grenzen kennt,..) zu dem diese AGBs erstellt wurden, kann der Arbeitnehmer auch keine 
Verhaltensbereich erkennen, da der Raum nicht klar beschrieben und definiert wurde. Ist es das 
gesamte Firmengelände, die Hallen, die Büros, der Wald dahinter oder ähnliches?
> In seiner alten Fassung des Artikels 23 im GG, steht bis zum 29.09.1990:
„Artikel 23 [Geltungsbereich des Grundgesetzes]: (1) „Dieses Grundgesetz gilt zunächst im Gebiete 
der Länder Baden, Bayern, Bremen, Groß-Berlin, Hamburg, Hessen, Niedersachsen, Nordrhein-
Westfalen, Rheinland-Pfalz, Schleswig-Holstein, Württemberg-Baden und Württemberg-
Hohenzollern.“
(2) „In anderen Teilen Deutschlands ist es nach deren Beitritt in Kraft zu setzen.“
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> Seit dem 29.09.1990:
„Artikel 23. (weggefallen)“ <> 1990 wurde die BRD und all ihre Organe umstrukturiert.

> Seit dem 25.12.1992 stehen EU-Recht/-Bereich in dieser Position, um bei Unwissenheit die 
Wichtigkeit und das Wegfallen nicht zu erkennen. Es wurde so gesehen überschrieben. Vor allem 
definiert es, der EU untergeordnet zu sein. (< „Die vereinigten Staaten von Europa“ < Die Agenda)

Zudem:
> 13.2 Grundgesetz-Änderungsgesetze; Stand: 14.5.2019; 11. Wahlperiode (1986–1990)
- Titel:
[36.] „Gesetz zu dem Vertrag vom 31. August 1990 zwischen der Bundesrepublik Deutschland und 
der Deutschen Demokratischen Republik über die Herstellung der Einheit Deutschlands 
(Einigungsvertragsgesetz).
- Inhalt des Gesetzentwurfs:
Änderung der Präambel des Grundgesetzes mit Vollendung der Einheit Deutschlands; Aufhebung von 
Art. 23 GG (Geltungsbereich des Grundgesetzes); […]“
Quelle: https://www.bundestag.de/resource/blob/272508/67772517335e279da727f3ad5320eeae/
Kapitel_13_02_Grundgesetz-__nderungsgesetze-pdf-data.pdf .

- Um die Möglichkeit zu finden, alte Gesetzestexte in ihren Epochen und dessen Veränderungen einsehen zu 
können, biete ich Dir die Internetseite: https://lexetius.com an. Gib dort den dementsprechenden Zweig/ 
Gesetzesbereich an, um im Weiteren den Bereich zu erfragen, der in Deinem Interesse liegt.
Zum Artikel 23: https://lexetius.com/GG/23,5 , sowie: https://lexetius.com/GG/23,4 .

Hierzu nochmals das Beispiel, das den gesetzlichen Richter betrifft.
Bis zum 01.10.1950 hieß es:
GVG § 15: (1) Die Gerichte sind Staatsgerichte. (< alte Fassung)

Seit dem 01.10.1950:
GVG § 15. (weggefallen)   > Hierzu: GG Artikel 101:
(1) Ausnahmegerichte sind unzulässig. Niemand darf seinem gesetzlichen Richter entzogen werden.
(2) Gerichte für besondere Sachgebiete können nur durch Gesetz errichtet werden.
Es gibt keine Beamten mehr. Dadurch keine staatlichen Richter. Dadurch kein gültiges Recht. Dadurch sind es 
Ausnahmegerichte, deren „Richter“ sich im Handelsrecht befinden und eine Gerichtsfirma betreiben. Sie haben 
keinen Zugriff auf Natürliche Personen nach (Ru)StAG 1913 § 4.1.
Für ein Staatsgericht benötigt man jedoch ein:
> Ein Staatsgebiet > Das gibt es gerade nicht. Keine Verfassung und deren Geltungsbereich.
> Ein Staatsvolk > Das gibt es gerade nicht. Personalausweis o. Ä. = Staatenlose Menschen.
> Die Staatsgewalt und deren Regierung > Sie gibt es gerade nicht. Die BRD ist ein Handels-, kein 
souveränes Staatskonstrukt.

237 = Ich wiederhole nochmals:
„Ein Personalausweis oder ein deutscher Reisepass stellt keinen verbindlichen Nachweis für den Besitz der
deutschen Staatsangehörigkeit dar. Müssen Sie die deutsche Staatsangehörigkeit verbindlich nachweisen,    
können Sie einen Staatsangehörigkeitsausweis beantragen.“

> Wer darf jedoch nur wählen?
Bundeswahlgesetz, § 12 [Wahlrecht]:
(1) „Wahlberechtigt sind alle Deutschen im Sinne des Artikels 116 Abs. 1 des Grundgesetzes, die am Wahltage 
…“

> Wer ist Deutscher?
Grundgesetz, Artikel 116:
(1) „Deutscher im Sinne dieses Grundgesetzes ist vorbehaltlich anderweitiger gesetzlicher Regelung, wer die 
deutsche Staatsangehörigkeit besitzt …“

> Wer besitzt die Deutsche Staatsangehörigkeit?
Reichs- und Staatsangehörigkeitsgesetz, vom 22. Juli 1913, §4:
(1) „Durch die Geburt erwirbt das eheliche Kind eines Deutschen die Staatsangehörigkeit des Vaters, das 
uneheliche Kind eines Deutschen die Staatsangehörigkeit der Mutter.“
> Oder: Wer die deutsche Staatsangehörigkeit nach (Ru)StAG 1913 nachweisen kann.

> Welche Staatsangehörigkeit ist die Einzige, die gewertet wird?
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BVerfGE (= Bundesverwaltungsgericht) 77, 137 – Teso Urteil, Absatz 58:
„Die vom Bundesverfassungsgericht ergangene Feststellung besagt klar und eindeutig, dass es nur eine 
gesetzliche deutsche Staatsangehörigkeit über das (Ru)StAG 1913 vom 22.07.1913 geben kann.“
♥
-----

Weiter:
Ich bin mir nun auch darüber im Klaren, dass sich das durch die uns auferlegte Sichtweise und 
deren Meinungsmache vorerst einmal unsozial, unchristlich oder gar nationalistisch-radikal 
anschauen lassen kann, wie immer man es für sich oder durch Meinung erhoben interpretieren und 
deuten möchte, nach all den Gedankenvorgaben, denen wir unterzogen wurden.
Doch ich möchte ganz salopp darauf entgegnen:

Lies bitte weiter mein Freund, Dir wird alles klar werden. ♥

Denn genau auf dieses Szenario wurden wir vorbereitet. Daher ertragen oder erhalten wir heute 
noch die Erbschuld der Nazis, damit solche Bemerkungen und das Hinterfragen im Keim erstickt 
werden können. Doch gibt es keinen Anlass es zu interpretieren!
Ich schreibe es so wie es ist. Jeder, der sich von gewissen Gegebenheiten unterrichten konnte, 1 und 
1 zusammenfügt durch seinen klaren Verstand, ungetrübt durch Abhängigkeiten, Angst oder den 
loyalen Zuspruch für diese Lebensweise erkennt, erkennt den Verrat und all das Gottlose, das hier 
auf Erden herrscht.

Das wäre auch nicht meine Absicht, denn wie Du nun erfahren hast, füge ich nur zusammen, was in 
Unwissenheit, Unordnung, Vergessenheit und Trennung geraten ist/wurde.
Ich schildere und erkläre, was Dir in Deinem Alltag nicht erklärt oder geschildert wird.
Ganz im Gegenteil, ich wünsche mir eine Welt, in der es sich wieder zu leben lohnt, frei von 
Zwang, Gesetz, Gewalt, Mangel, Ausgrenzung/Faschismus, Zinsgeld, Kriegen, Hochfinanz, 
Hunger, Unterschieden, Gleichschaltung, Leid, Zerstörung, Lügen, Politik, Religion und Macht.

Es werden Kriege errichtet, um die durch Menschen gemachten Kontrolle auszuweiten. 
Stichwort = Neue Weltordnung.

> Lenken durch Kriege, Not und Leid!

Flüchtlinge und das ganze Leid, das sie begleitet, sind Mittel zum Zweck, um den eigenen 
menschlichen Sinn und seine Berufung zu verwischen, da Du in dieser Freiheit sonst Dich selbst in 
seiner Natur, Gott und der Schöpfung erkennen könntest.

Ich habe gegen keinen Menschen dieser Erde ein Unbehagen! Doch sind wir nicht mehr wichtig für 
den Erhalt des schöpferischen und natürlichen Kreislaufes, sondern wichtig gemacht worden für 
deren Erhalt, deren Kreislauf und Ordnung der Systeme. Ich selbst half einige Zeit in Unterkünften 
den Flüchtlingen, Sicherheit und Menschlichkeit zu vermitteln. Half ihnen bei allem, was sie 
begehrten. Noch heute stehe ich mit einigen in Gesprächen zusammen, da ich nicht sie als Problem 
erkannt und verstanden habe, sondern die, die möchten, dass es so ist, wie es ist. Ich werde Dir hier 
eine Abschrift einer Ausarbeitung mitteilen, die Dir klarmachen möchte, wie Propaganda-Medien 
und Politik die ausführenden Organe Dritter sind, um uns, die Menschen, auf Erden zu mischen, 
spalten und in Not sowie Angst durch Krieg oder Pandemien/Notlagen zu versetzen. 
Die Plandemie?:
Quelle: YouTube: https://youtu.be/gD1uv3zveu4?si=S1n0mz-FlCEJOnMu ; oder: ChatGPT: 
"Corona war kein Zufall" (Heftig!) ; oder unter: https://t.me/Freiheit369/420 

Auch erinnere ich in diesem Zuge auf das vor einiger Zeit Mitgeteilte, was Dir aufzeigen wollte, 
wie heute Kriege geführt werden, nimmt sich ein Land aus der globalen Agenda heraus, um 
Menschlichkeit, Unabhängigkeit, Alternativen und Würde zu errichten.
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„Der ehemalige Nahostexperte, Peter Scholl-Latour bestätigte, dass man Gaddafi mit 
Eisenstangen im Namen der Demokratie gepfählt hat. Man hat sich seitens der westlichen 
Welt diesem Mann an den Hals geworfen, bis er nicht mehr nötig war, und ein Hindernis 
darstellte. Sarkozy, Schröder, Blair, die USA haben ihm den Teppich ausgerollt. Kann es 
Zufall sein, dass man das wohlhabendste Land Afrikas tatsächlich einfach so gestürzt hat? 
Es ist wirklich nicht zu leugnen, dass dieser Krieg gegen Libyen (...wiedermals...) 
völkerrechtswidrig war. Es gab kein UN-Mandat.
Ebenso wurde explizit durch diesen Krieg eine unfassbare Flüchtlingswelle losgetreten. 
Libyen hat den höchsten Lebensstandard Afrikas. Das hat man uns in Europa nicht erzählt. 
Er verstaatlichte das Erdöl, ließ westliche Ölfirmen nicht in sein Land. Er hatte die größten 
Erdölreserven Afrikas. Er schuf Wohnraum für Obdachlose, er setzte positive 
Sozialreformen durch und verbesserte die Menschenrechtslage. Die Stellung der Frauen 
wurde unter seiner Führung gestärkt.
Die Frauen hatten derzeit, nämlich als einzige in einem arabischen Land, ein Recht auf 
Erziehung, Arbeit, Scheidung, wie Eigentum und Einkommen. Viele Frauen studierten und 
mussten ihr Gesicht nicht verschleiern. Er sah Frauen als Stütze der Gesellschaft. Es gab 
Bargeld für Kinder und freie Tagesstätten, freie Gesundheitszentren und die Rente mit 55.
In Libyen zahlte man auch nichts für Strom und Wasser.
Ihr seht, es ist nicht immer so, wie man es uns durch die „Qualitätsmedien“ verkaufen will. 
Im Grunde scheinen die Medien ja nur ein Machtinstrument darzustellen, um uns massiv zu 
täuschen und die Wahrheit zu verbergen.
Ich könnte fast wetten, dass Euch das damals über Libyen erzählt wurde.“

Danke, Peter von Liechtenstein!

Anmerkung zu den Begrifflichkeiten: soziales, christliches und demokratisches Land.

Wie äußerte sich die Bundeskanzlerin zu uns Deutschen einst?
„Wir (=?) schaffen das!“

Natürlich ist mir heute klar, dass sie das sagen musste, um dieses Vorhaben in seiner Umsetzung zu 
verhelfen. Wer ist „Wir“? (= Ihr?) Ist „Wir“, das System?
Doch wie viel ist in diesen Versprechen wirklich enthalten?

Ich möchte meinen Finger nicht erheben, doch möchte ich weiterhin bewusst machen.
Wie viele Obdachlose, Alleingelassene, Arme, Unterversorgte, Überforderte, Ängstliche und/oder 
Hungernde, auch Kinder, ziehen durch die Straßen ihrer Heimat?
Wie viele haben einen Lebensweg, den sie gegangen wurden, welcher sie erst durch äußere 
Einflüsse in diese Situation versetzte?
Wie viele wurden von der günstigen und überall erhältlichen Droge: Alkohol und Nahrung sowie 
TV, Handy und Co., Angst, Zwang und Abhängigkeit und Medikamente vergiftet, degeneriert, 
definiert, träge und geistig klein gehalten?
Und wie viele davon werden von ihren Mitmenschen schikaniert und als verstoßen angesehen, da 
sie nicht dem anderen künstlichen Status der System-Gesellschaft nachkommen können?
Wie viele unterliegen der Spaltung, da so viele Oppositionen … (= Linke, Rechte, CDU, FDP, 
PETA, Greenpeace, Querdenker, Fridays for Future, Geimpfte/Ungeimpfte, LGBTQ, Reiche, Arme, 
Neonazis, Antifa, Katholiken, Moslem, Studierte/Hilfsarbeiter und endlos weitere Gruppierungen, 
die in sich selbst weitere spaltende Eigenschaften besitzen, die außerhalb deren Zugehörigkeit 
wiederum trennen) … gegründet wurden, die keine Einheit mehr zulassen können und wollen?
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Sie bekommen hier keine Hilfe oder die Möglichkeit, die ihnen ein souveräner Staat bieten würde, 
da hier nicht der Mensch, sondern die Wirtschaft und sein Profit das Fundament bilden, das 
weiterführend deren Interessen umsetzen wird.
Stattdessen schauen wir zu, wie unsere eigene politische Führungsspitze uns verhöhnt
(= mindestens die Zitate und einige Beiträge in diesem Buch weisen deutlichst darauf hin).
Millionen/Milliarden € für Flüchtlingsunterkünfte, Kleidung und Sozialdienste.
Millionen/Milliarden € für Hilfsorganisationen und Medien, die jeden darauf vorbereiten möchten, 
sozialer und globaler zu denken, um unsere[/deren erzeugte] Erbschuld, welche erst durch unsere 
Politik so stark aufrechterhalten wird, sowie deren Karma abzuarbeiten.
Wo wir doch erst durch Jahrzehnte und Jahrhunderte lange Programmierung zu Materialismus, 
Konsumenten, Hörigkeit und deren Objekte, Gier, Eigensinn/Egoismus und Konkurrenz- sowie 
Klassendenken heran erzogen wurden.
Deren Gott/Götter sind zu unseren Vorbildern gemacht worden, wo doch die eigene Anbindung 
dadurch permanent unterdrückt wurde und wird.

Die Menschlichkeit wurde umerzogen (= in unsere heutigen Werte- und Glaubensgrundlagen) und 
erhielt entgegen seiner Natur gottlose Programme wie Ignoranz, Egoismus, wirtschaftlicher 
Schwerpunkt und Wachstum, Desinteresse, Dekadenz (= kultureller Verfall und Niedergang), 
Unwissenheit, Gier, Arroganz, Trägheit, Selbstverliebtheit, Neid, Eigensinn, Abneigung und Hass, 
Selbstdarstellung und Gleichgültigkeit anderen Mitmenschen gegenüber, damit die Trennung unter 
ihnen ein herrschendes Werkzeug bleibt, um der menschlichen Macht in ihrem Zusammenhalt seine 
Grundlage zu entziehen und auf dieser Getrenntheit voneinander durch kleine Einheiten, die alle 
Vormachtstellung beherrschen … (= Politikspitze > Legislative und deren Polizei > Exekutive und 
deren Richterschaft > Judikative) … und deren psychologische Anwendung von Angst 
(= Exekutive), Zwang (= Legislative), Schuld (= Geschichtsschreibung[-sfälschung]) und Strafe
 (= Judikative), ganze Völker der internen Spaltung an sich zu binden und kontrollieren.

Wiederholung deren Rechtsgrundlage:
7X286) Quelle: Intern: Heike Werding und ein Ausschnitt der Rechtsgrundlage in der BRD
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X286)-Heike-Werding-und-ein-Ausschnitt-der-
Rechtsgrundlage-in-der-BRD:8

Jetzt soll der gepeinigte, in diesem Fall Deutsche/Österreicher/Japaner u. a., durch seine ihm 
aufgebürdete Nazi[Kriegs]-Erbschuld, die gegen jede vernünftige Entscheidung des Herzens und 
des Geistes spricht, alle Reserven hervorbringen (= „Wir schaffen das!“), um ein vermeintliches 
soziales Gefüge zu errichten, welches unter falscher Flagge mit falschen Intentionen und Interessen 
einhergeht, um unverstanden bewilligt zu werden und eine Unordnung zu erstellen, die weitaus 
mehr Hintergründe und Gegebenheiten in sich trägt, als angeführt wurde.
Das Volk bleibt jedoch weiter unter diesem Schmerz, seiner Last und Schuld, da dem System diese 
vorteilsbringende und untergejubelte Erbschuld stets Tür und Tor für deren Interessen öffnen wird.
Ist das sozial, demokratisch, menschlich oder souverän?

Ja, denn es sind nur wieder diese verkündeten, 
eigensinnig, behafteten und wertelosen Bezeichnungen, 
Begrifflichkeiten und Namen, die benutzt wurden und 
werden, um die benötigte Masse, Macht, Zustimmung, 
Aufmerksamkeit, Kontrolle und Mittel zu erhalten.

Nicht nur wir Deutschen und Europäer dürfen uns nun 
gegenseitig dabei zusehen, wie durch diese Handlung 
bald ein letzter Lanzenstich (Keil) in diese und andere 
Nationen getrieben werden soll … (= die Vollendung der 
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Vielvölkerstaaten durch Entwurzelung, Mischung an Ethnien [= Menschengruppe (Insbesondere 
Stamm oder Volk/Rassen) mit einheitlicher Kultur], Glauben, Lebensweisen, Gesetzen, Kasten und 
Meinungen) …, um dieses Europa in seiner Einzigartigkeit und Kraft von der Karte zu wischen, es 
neu zu besetzen, indem die Elite erst durch die vergangenen Kriege, deren Nöte und deren 
Umstrukturierung/Umschulung der Länder eine neue, jedoch in Unkenntnis, Oberfläche erschufen, 
indem sie den Nationalstaaten mit ihrer nationalen Zugehörigkeit und Liebe, aus deren Völker 
heraus ihre Rechte und zugleich deren Heimat wegnahmen, indem die Politik einst als die eine 
bestimmende Stimme hervorgebracht wurde, die im Namen der Einigkeit, des Wachstums, 
Demokratie und, und, und, unsere Kraft, Verantwortung, Macht und Zuneigung des Volkes wollte, 
brauchte und durch Lüge und List bekam, um diesen entvölkernden Akt einzuleiten und vollziehen 
zu können. 

Die einen geben alles, um sich endlich als Nazi-rehabilitiert zu sehen und in der Öffentlichkeit zu 
glänzen durch Befriedigung der Loyalität im Helfersyndrom für die Meinung der Regierung 
einzutreten, indem sie Polit-konformes Verhalten aufweisen, unterstützen und billigen 
(= Hörigkeit), welches bei genauerem Hinsehen sowie der Betrachtung der Historie und deren 
völkerrechtlichen Verstößen eine Nachfolgediktatur stützt (= Totalitarismus), welche Gesetze aus 
der Nazizeit nutzt, um zudem durch Auflagen der Alliierten und Co. ganze Völker ihrer Heimat, 
ihrer Gelder, deren Recht, ihrer Menschlichkeit, deren Einzigartigkeit, Göttlichkeit und dem 
Naturrecht auf Freiheit, Würde, Land/Nation, Glaube, Verbundenheit, Frieden oder/und Fülle 
entwendet durch Gesetze zu berauben, welche keine sind. SO werden wir verwendet. Meinungen.

Man findet sich in deren Wahrnehmung wieder, jedoch unterliegt man durch Unwissenheit dem 
Unmut durch Ohnmacht, Hilflosigkeit und Ungerechtigkeit, die mitunter dieses Land/Länder 
aushalten muss, um der sogenannte Zahlmeister, Umsetzer, deren Objekt und Befürworter Dritter, 
und deren unkenntlich gemachter Agenden zu bleiben. Doch die eigene Drangsal bleibt unberührt 
und erhält keine Aufmerksamkeit, weder Heilung, da irgendwo alle Kraft, Zeit und Energie für 
Aufgaben vergeben werden, die dem System oder der eigenen Betäubung oder Abhängigkeit 
dienen. Die Alliierten, und vor allem deren Dritten, verlangen nun sehr viel von uns Deutschen und 
Europäern ab, mit ihren Absichten und Forderungen.

Ein Bürgeraufstand käme ihnen wie erwähnt sehr gelegen, um noch schneller die derzeitigen 
inoffiziellen Zwangsgesetze durch den ausgesprochenen Notstand offiziell anwenden zu können.
Und das Hinnehmen aller Widrigkeiten, die uns zugemutet werden, schafft ihnen enormen 
zeitlichen Spielraum.
Daher möchte ich Dir im weiteren Verlauf mitteilen, welche so sehr einfachen Möglichkeit sich für 
uns alle bieten, um endlich gewaltfrei (= maximal Streik) Hand in Hand eine Möglichkeit zu 
erschaffen, die den Menschen, das Tier, die Natur und deren Verbundenheit in ihrer Wirklichkeit 
und Wichtigkeit sieht, zudem das Gleichgewicht und dessen Ordnung wieder einkehren lässt.

Zum Wohle allen Lebens!

Und für alle, die sich aus allen uns entnommenen und neu gegebenen Verwobenheiten und Gesetzen 
sowie unzähligen Verträgen, von denen wir nicht wissen, wieder entfernen möchten, besteht auch 
die Möglichkeit einer sogenannten Lebenderklärung.
Ich führe sie lediglich mit auf, um aufzuzeigen, wie der Mensch durch deren Recht den 
bürgerlichen Tod unwissend annimmt, um ein Produkt und Sache derer zu werden.
Sie dient ebenso dazu, dem im Verlauf benannten: „bürgerlichen Tod“ durch den Vatikanischen 
„Cestui que vie Act“ von 1666 zu entgehen, der mit Zustimmung und Unterschrift Deiner 
Geburtsurkunde zusammen mit dem Strohmannkonto erstellt wurde.
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Erläuterung zu > Cestui que vie:
Quelle: Odysee: Sklaven ohne Ketten - Cestui que vie - wir sind für tot erklärt
Unter: https://odysee.com/@lueckenpresse:8/Sklaven-ohne-Ketten--cestui-que-vie--wir-sind-f
%C3%BCr-tot-erkl%C3%A4rt:1?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Nun werde ich Dir nach dem oft erwähnten Strohmann einen Kurzfilm mitteilen, um Dir diese 
Begrifflichkeit zu erläutern:
7X287) Quelle: Intern: Strohmannkonto
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X287)-Strohmannkonto:3

Sie ist ein starkes Werkzeug, das Dich als Natürliche Person versieht!:
7X288) Quelle: YouTube: https://youtu.be/qFgnCKhqsIc , oder; Die Lebenderklärung
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X288)-Die-Lebenderkl%C3%A4rung:e

7X289) Quelle: YouTube: https://youtu.be/DANDyasbDU8 , oder; Warum Lebendmeldung
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X289)-Warum-Lebendmeldung:9

Auch wenn hier die Beispiele Österreichs benannt werden, bezieht es sich ebenso auf 
Deutschland, da wir derselbigen Lüge unterliegen.

> Wer sich für den Staatsangehörigkeitsausweis entscheidet oder ihn bereits besitzt, 
benötigt nicht zwingend eine Lebenderklärung oder dergleichen mehr, da es in der 
Kaiserzeit keinen bürgerlichen Tod gab. <

- Muster für eine Lebenderklärung findest Du zuhauf im Internet:
> Bedenke: Die Lebenderklärung kann ebenso von drei Zeugen unterschrieben 
werden, die bereits im Besitz einer eigenen Erklärung sind. Sie kann aber auch von 
drei Zeugen unterschrieben werden, die noch keine Lebenderklärung besitzen, diese 
können jedoch gleichzeitig mit dem Ausfüllen Deiner Erklärung ihre eigene 
erstellen. Auch können diese drei SA Deutsche unterzeichnen.
Sie kann auch von einem katholischen Pfarrer beglaubigt werden, da die katholische 
Kirche/Vatikan ein Völkerrechtssubjet ist.

Man spricht jedoch auch von einer Lebenderklärung, die durch Malta an- und 
ausgefertigt wird. Malta ist eines der letzten souveränen Länder.
Hier eine Verknüpfung für weitere Informationen.
Quelle: https://prometheus-neu.com/ 

Hierzu:
Quelle: YouTube: https://youtu.be/ciKSFpCpYqo , oder; Goran Bojic - 
Hoheitliche Lebenderklärung, Sinn oder Unsinn?

Beachte:
In diesem Schreiben darf nicht: Frau oder Herr stehen, da es wieder auf den 
„Stellvertreter“ (= BGB § 164) verweist. Weib oder Mann, Mädchen oder Knabe 
werden an dessen Stelle eingetragen, da sie den Menschen repräsentieren. Auch der 
weitere Schriftverkehr, der durch die Staatsangehörigkeit geführt wird, sollte die 
Beachtung der Begrifflichkeiten in sich tragen.
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https://odysee.com/@lueckenpresse:8/Sklaven-ohne-Ketten--cestui-que-vie--wir-sind-f%C3%BCr-tot-erkl%C3%A4rt:1?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG
https://odysee.com/@lueckenpresse:8/Sklaven-ohne-Ketten--cestui-que-vie--wir-sind-f%C3%BCr-tot-erkl%C3%A4rt:1?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG


   
> An wen und wie sendet man seine Willensbekundung?
7X290) Quelle: YouTube: https://youtu.be/sY3qQsXuFj0 , oder; Genug Teil 4 
Lebenderklärung an den Landrat
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X290)-Genug-Teil-4-Lebenderkl
%C3%A4rung-an-den-Landrat:2

>> Ich möchte jedoch darauf deutlich aufmerksam machen, dass der Besitz der 
Lebenderklärung oder des SAA nicht mit: Hochmut/Übermut, Eifer, Wut oder 
anderen überheblichen und unbewussten und unangemessenen Verhaltensweisen 
ausgenutzt werden sollte, da der Besitz ein Zeichen von Würde, Wissen, 
Verbundenheit, Bewusstheit und Souveränität ausweist.
Man repräsentiert nun seine Souveränität und deren Gemeinschaft!
Es spiegelt nun Deine Souveränität als Mensch wieder und sollte bitte zudem in 
Verantwortung und Achtsamkeit eingesetzt und verwendet werden. <<

Nur so lässt sich eine Zukunft errichten, die Werte, und nicht einen Spiegel 
dessen erhält, was zu lange das Leben unterdrückte. ♥

Hierzu kannst Du Dich natürlich weiterhin im Internet informieren, um weiteres Wissen zu erhalten.

Wenn Du keinen Notar findest, der offen für diese Angelegenheit ist, was sich durch die 
telefonische Klärung in Erfahrung bringen lässt, kannst Du, wenn Du möchtest, diese Unterlagen 
auch wieder bei einem katholischen Pfarrer beglaubigen lassen.

Weiter bei der Thematik:
Hilfe bei all Deinen Fragen rund um den Staatsangehörigkeitsausweis bieten Dir mitunter:
- Rico Handta
- Reiner Oberüber
- Werner May und weitere.

Quellen: 7X291) >  www.gelberschein.net ,
Oder: https://t.me/Freiheit369/131 

… sowie 7X292) >  www.unrechtsstaat-brd.de  ; oder: https://www.brd-unrechtsstaat.de/ 
Oder: https://t.me/Freiheit369/132 
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(Auf den angegebenen Internetseiten findest Du weitere Informationen rund um das Thema 
Staatsangehörigkeit. Auch findest Du dort Hilfe bei Fragen oder bei dem Ausfüllen der 
Unterlagen und anderen interessanten Themen und Informationen, die man gerne wissen und 
teilen darf und sollte.)

Vorneweg einen Beitrag, der Dir zusammenfassen wird, wie und inwieweit Deine 
Staatsangehörigkeit eine Rolle spielen.
7X293) Quelle: Intern: 16. R u S t a G, Sichert Euch Eure Rechte!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X293)-16.-R-u-S-t-a-G-,-Sichert-Euch-Eure-
Rechte!:4

Doch möchte ich Dir hier nun wie angeboten gerne unter die Arme greifen. Ich werde Dir in den 
nachfolgenden Quellen und deren PDF eine Vorlage und deren Erläuterungen anbieten, um bereits 
hier die Möglichkeit zu finden, die Anträge und deren Hintergrundwissen bezüglich der 
dazugehörigen Anlagen zu erhalten.

Hier findest Du gleich nochmals die relativ am Anfang des Buches mitgeteilte Internetverknüpfung, 
die Dich auf die Seite des Bundesverwaltungsamtes leitet, um den Antrag F (= ab 16 Jahren),
-FK (= unter 16 Jahren) und die Anlage(n) V (= Anlagen Vorfahren) digital auszufüllen oder sie 
auszudrucken und handschriftlich zu bearbeiten.

Antragsvordrucke zur Feststellung der deutschen Staatsangehörigkeit, unter der Quelle:
https://www.bva.bund.de/DE/Services/Buerger/Ausweis-Dokumente-Recht/Staatsangehoerigkeit/
Feststellung_Start/Feststellung/02_Vordrucke_F/02_01_F_Vordrucke_Antrag/
02_01_F_Vordrucke_Antrag_node.html .
Da jedoch zwischenzeitlich die Anträge verändert wurden, stelle ich Dir über ein PDF die „alten“ 
Anträge zur Verfügung, um dort heruntergeladen werden zu können. Sie sind immer noch 
anwendbar. 
4X5-1) PDF: Anträge – Staatsangehörigkeitsausweis – Alt
https://t.me/Freiheit369/134 (F) ; https://t.me/Freiheit369/135 (V) ; https://t.me/Freiheit369/136 (V)

Natürlich kannst Du auch die Muster der Vorlagen der angegebenen PDFs auf Dich 
umschreiben, anpassen und nutzen. Die PDFs beziehen sich gleich auf die Antragstellung.

> Ich wiederhole > Folgende Urkunden solltest Du vorab greifbar/beantragt haben:
    • Deine Geburtsurkunde (= GU), sowie Dein Geburtsregister/Geburtenbuchauszug und      
      die Internationale Geburtsurkunde.
    • Die GU Deines Vaters / oder Mutter. Siehe übernächster Punkt↓
    • Die GU Deines Großvaters und so weiter, bis einer Deiner Vorfahren vor 1914 im  
      Deutschen Reich geboren wurde.
      Der Vor- und Familienname Deiner Vorfahren steht immer vermerkt auf der   
      Geburtsurkunde dessen Kindes. So kannst Du Dich orientieren wer, wo und wann bei
      welchem Standesamt eingetragen wurde oder es wo zu beantragen gibt. 
      Die Begrifflichkeit: Ahnenforschung, sollte genügen, um einen Grund anzugeben.
    • Die Heiratsurkunde Deiner Eltern.
      Hierbei ist wichtig, dass die Abstammung nach dem Vater geht, sollten Deine Eltern bei   
      Deiner Geburt verheiratet gewesen sein. Wenn nicht, geht es über die Mutter, und dann
      weiter über deren Vater, sollte dort eine Heirat vor der Geburt bestehen. Wenn
      nicht, ebenso wieder über die Mutter. Du gehst so weit zurück, bis Du eine GU in
      Händen hältst, deren Vorfahre vor 1914 geboren wurde.

      -> Sollte einer Deiner Vorfahren bereits einen Staatsangehörigkeitsausweis besitzen, lege
      diesen zu Antrag F; Punkt 7, mit bei.
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      -> Sind keine Geburtsurkunden mehr aufzufinden, so sind auch Sterbe- oder  
      Heiratsurkunden oder das Familienbuch und dergleichen eine ebenso anerkannte 
      Urkunde.

                  Wichtig!
      Sollte einer Deiner Vorfahren in den Ostpreußischen Gebieten aufgewachsen sein, so    
      erlangst Du die Urkunden über:

Landesamt für Bürger- und Ordnungsangelegenheiten - Standesamt I
Schönstedtstraße 5
13357 Berlin
030/90269-5000

- Es heißt wohl, dass die Polen alle deutschen Kirchenbücher digitalisiert haben.
Kontakte hierzu:
Archiwum Państwowe
we Wroclawiu
50-215 Wroclaw
ul. Pomorska 2
tel. centr. 71-328-81-01, 71-328-83-95
fax. 71-328-80-45, NIP 898-17-67-299

- Oder der schriftliche Weg über:
7X293-1) Quelle: PDF: Antrag für die Geburtsurkunde aus Polen
Unter: https://t.me/Freiheit369/133 

Ausfüllanleitungen:

7X294) PDF: Antrag F (Seite 1 bis 4) > Muster unter: https://t.me/Freiheit369/134 
Alles was ich in diesem Antrag F oder V nicht ausfüllte, kann auch leer bleiben. Alles 
andere, was nicht klar ersichtlich ist, werde ich dementsprechend im Antrag selbst durch
eine [fortlaufende Nr.]  (...in eckigen Klammern...) markieren, oder wenn dies nicht möglich 
ist, hier zu den Erläuterungen unter der laufenden Nummer erwähnen, um die Hintergrund-
informationen zu erhalten. Nummer/Klammern o. Ä. sind bitte vor dem Druck zu entfernen.

> Drucke Dir gerne die betreffenden Anträge aus und gleiche sie mit den Muster-PDFs 
sowie den Erläuterungen hierunter ab, um Fehler zu vermeiden und Fragen zu klären. <

> Erläuterungen   Antrag F  :  

> Achte bitte bei dem einzutragendem Gemeindenamen darauf, wie dieser Ort auch zu 
seiner Zeit hieß! Z. B. sind in der Nachkriegszeit einige Gemeindenamen abgeändert worden 
(polnische Namen oder zusammengesetzte Gemeinden), anders als sie noch zur Kaiserzeit 
hießen. Eventuell musst Du etwas Recherchearbeit betreiben. Du findest sicherlich Kraft 
und Freude daran. <

[1] = Zu Punkt 1.9 > Selbst wenn Du geschieden bist, kann dieses Feld leer bleiben, da es 
keine weitere Relevanz auf Deiner SA nimmt. Lediglich der 
derzeitige "Familienstand" sollte angekreuzt werden.

[2] = Zu Punkt 3.2 > Die Abstammung findet immer dann vom Vater statt, wenn bei Deiner 
Geburt Deine Eltern verheiratet waren. Wenn nicht, läuft der Antrag 
über Deine Mutter und je nachdem, ob deren Eltern verheiratet waren, 
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wieder über deren Vater (Dein Opa), und wenn nicht, über deren 
Mutter (Deine Oma) u. s. w.
Daher ist die Kopie der Heiratsurkunde Deiner Eltern erforderlich, 
kreuzt Du: "vom Vater" an. Für die weiteren Vorfahren ist diese 
Heiratsurkunde nicht nachzuführen, außer sie sollte verlangt werden.
Doch für die Richtigkeit Deiner Angaben solltest Du in die Kenntnis 
darüber gesetzt sein, waren jene verheiratet oder nicht.

[3] = Zu Punkt 3.8 > Hier trägst Du bitte die Abstammung ein, nach der Du ableitest.
- Abstammung gemäß dem Reichs- und Staatsangehörigkeitsgesetz 
vor 1913 => Abstammung gem. StAG 1913, ius sanguinis §4.1, 
§30 zu 2 und 3. Erinnere Dich eventuell an die Mitteilung des 
Verfassungsgerichtes: „Die vom Bundesverfassungsgericht ergangene 
Feststellung besagt klar und eindeutig, dass es nur eine gesetzliche 
deutsche Staatsangehörigkeit über das (Ru)StAG 1913 vom 
22.07.1913 geben kann.“

Wichtig!  Man lässt das: "Ru" weg und schreiben lediglich wie 
abgebildet: … gem. StAG 1913, ….

- ius sanguinis bedeutet: „Abstammungsprinzip bezeichnet das 
Prinzip, nach dem ein Staat seine Staatsbürgerschaft an Kinder 
verleiht, deren Eltern selbst Staatsbürger dieses Staates sind.“
- § 4 Absatz 1 => § 4. (1) „Durch die Geburt erwirbt das eheliche 
Kind eines Deutschen die Staatsangehörigkeit des Vaters, das 
uneheliche Kind eines Deutschen die Staatsangehörigkeit der Mutter.“
- § 30 zu 2 und 3 => § 30 StAG (2) „Für die Feststellung des 
Bestehens der deutschen Staatsangehörigkeit ist es erforderlich, aber 
auch ausreichend, wenn durch Urkunden, Auszüge aus den 
Melderegistern oder andere schriftliche Beweismittel mit 
hinreichender Wahrscheinlichkeit nachgewiesen ist, dass die deutsche 
Staatsangehörigkeit erworben worden und danach nicht wieder 
verloren gegangen ist. § 3 Abs. 2 bleibt unberührt.“
(3) Wird das Bestehen der deutschen Staatsangehörigkeit auf Antrag 
festgestellt, stellt die Staatsangehörigkeitsbehörde einen 
Staatsangehörigkeitsausweis aus. Auf Antrag stellt die 
Staatsangehörigkeitsbehörde eine Bescheinigung über das 
Nichtbestehen der deutschen Staatsangehörigkeit aus.“

[4] = Zu Punkt 5.1 > Hier zählen lediglich die Orte in denen Du angemeldet warst. Ein 
Zweitwohnsitz oder WGs, in denen Du lebtest, jedoch nicht gemeldet 
warst, sind nicht aufzuführen. Wenn Du in Deinem ganzen Leben nur 
unter einer oder zwei Adressen gemeldet warst, ist diese hier 
einzutragen.

[5] = Zu Punkt 6 > Bleibt leer, egal ob oder ob nicht!
[6] = Zu Punkt 7 > Ist einer Deiner Vorfahren bereits im Besitz des SA, so bitte hier 

vermerken und eine Kopie dessen SAA mit anheften.
Wichtig! Diese Urkunde mit unter: – weitere Angaben –  aufführen.

[7] = Zu Punkt 9 > Selbsterklärend: Benötigst Du einen Vertreter, dann stelle ihm eine 
Vollmacht aus.

[8] = Zu Punkt „Anlage:“ > Hier sind als Anlagen die "Anlagen V (Vorfahren)"
anzukreuzen sowie "weitere Anlagen", die die Kopien der benötigten 
Urkunden anzeigen. Gegebenenfalls noch die Vollmacht oder der 
SAA einer Deiner Vorfahren sind damit gemeint.

[9] = Zu Punkt - weitere Angaben - > Hier trägst Du die Urkunden (= Geburtenbuch- 
auszug oder Geburts-, Heirats- oder Sterbeurkunden) von Dir selbst 
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und Deinen benannten Vorfahren so weit ein, bis einer von Ihnen 
Deiner Kenntnis nach vor 1914, sprich im Deutschen Kaiserreich, 
geboren wurde. Auch sollte sich hier wieder der SAA Deiner 
Angehörigen (= Punkt 7.1) wiederfinden lassen, sollte er vorhanden 
sein. Bitte sieh Dir das PDF-Muster an, um aufkommende Fragen 
durch dieses Beispiel zu klären.
---

7X295) PDF: Anlage V nach 1913 (Seite 1 bis 2) > Muster unter: https://t.me/Freiheit369/135 
Hier gilt wieder: Alles was ich in dieser Anlage V nicht ausfülle, kann auch leer bleiben. 
Alles andere, was nicht klar ersichtlich ist, werde ich wieder dementsprechend markieren
[X], um hierunter die Erläuterung zu finden.

> Erläuterungen   Anlage V   Deines Vaters oder Deiner Mutter (  nach   1913):  
[1] = Zu Punkt 1.10 > Hier kann ebenso wieder der Eintrag freigelassen werden, da es nur 

von Wichtigkeit ist, ob Deine Eltern während Deiner Geburt 
verheiratet waren, um den Zweig der Abstammung nachzuverfolgen.
Das wird durch die beigefügte Heiratsurkunde bestätigt.

[2] = Zu Punkt 3.2 > Hier ist ebenso davon auszugehen, ob vom Vater oder der Mutter die 
Ableitung abgeleitet wird, was wiederum durch Wissen, Stammbaum, 
Familienbuch oder weitere Unterlagen ersichtlich gemacht werden 
kann.

An diese Anlage(n) sind folgende Kopien zu heften, um sie vollständig zu machen.
1) Die Kopie der Geburtsurkunde Deines, in diesem Fall, Vaters.
2) Die Eheurkunde der Eltern.

> Sollte von Deinem Vater abgeleitet werden.
Ansonsten fallen die Heiratsurkunde weg und die 
Geburtsurkunde sowie die Daten Deiner Mutter werden hier 
vermerkt.

=> Die Anlage V für Deinen Opa/Oma oder sogar Uropa/Uroma überspringen wir, wenn 
er/sie nicht vor 1914 geboren wurde, da Du als Maske die Anlage V nach Deinem Vater 
auch auf ihn/sie anwenden kannst. Es unterscheiden sich lediglich die persönlichen Daten 
unter Punkt 1. Doch achte darauf, dass Du in der Stammbaumanzeige unter Punkt: 1.1 nur 
den jeweiligen Vorfahren ankreuzt, um den es sich in der Anlage V auch handelt. Bei allen 
dazwischenliegenden Vorfahren nach 1913 sind lediglich wieder die Kopien deren 
Geburtsurkunde beizulegen. Bist Du nicht im Besitz dieser Urkunden, so findest Du die 
Geburtsorte irrsinnigerweise nicht bereits auf der Geburtsurkunde der Vorfahren (Kinder), 
die Dir bekannt sind, um gegebenenfalls gleich bei dem richtigen Standesamt Auskunft zu 
erhalten. Etwas Recherchearbeit (Verwandte) ist vonnöten, liegt Dir keine interne Auskunft 
über ein Familienbuch, Aussage oder weitere Dokumente vor. Doch kannst Du eventuell im 
Gespräch eines Standesamtes der letzten Geburtsurkunde, die Dir zur Verfügung steht, 
weitere Informationen erhalten (= Stichwort: Ahnenkunde), um fündig zu werden.
Die jeweiligen Urkunden kosten á zwischen 10 € und 20 €.
---

7X296) PDF: Anlage V vor 1914 (Seite 1 bis 2) > Muster unter: https://t.me/Freiheit369/136 

> Erläuterungen   Anlage V   z. B. Deines Uropas oder Deiner Uroma (  vor   1914):  
- Das ist die Anlage V, die nicht ebenso auszufüllen ist, wie die Vorgabe desjenigen, 
der nach 1914 geboren wurde. Ist eventuell Dein Vater bereits vor 1914 geboren, so 
langt eine(/diese) Anlage V, da Du durch diesen Nachweis bereits die deutsche 
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Staatsangehörigkeit nachgewiesen hast. Ist es Dein Ururopa, sind die Anlagen V für 
dessen Abstammung auszufüllen, bis eben derjenige erreicht wird, der, richtig ♥, vor 
1914 geboren wurde.

[1] = Zu Punkt 1.6 > Hier schreibst Du bitte den Geburtskreis des z. B. Uropas/Uroma 
hinein.

[2] = Zu Punkt 1.7 > Hier trägst Du nicht Königreich/Herzogtum (= Staatsgebiet) wie z. B. 
Königreich Bayern, -Württemberg, -Preußen o. Ä. ein, auch wenn 
Dein Vorfahre dort geboren wurde. Die Abänderungen der BRD-
Verwaltung im StAG von 2019 (= § 30 StAG) unter 4 [Gründe für die 
Ablehnung der Ausstellung], auf Seite 9 bei Punkt 2.2, wäre das ein 
angeführter Grund, Deinen Antrag abzulehnen. Daher > Deutschland.

[3] = Zu Punkt 1.9 > Eventuell hast Du auch zu dieser Zeit Informationen. Wenn nicht, 
sollte es kein größeres Problem darstellen (nur auf Nachfrage 
nachreichen).

> Man kann sagen, dass man sich nun so nicht nur entnazifiziert, da man die 
Gesetze und den Rechtskreis, den heute noch die BRD seit 1933 anwendet, abstreift, 
sondern hat man so wieder die Verantwortung und das Recht auf Recht sowie den 
Nachweis der Natürlichen Person, welcher einen als Mensch auszeichnet, durch den 
Zugriff auf das BGB (= Bürgerliche Gesetzbuch) von 1896 § 1. => § 1 [Beginn der 
Rechtsfähigkeit]:
„Die Rechtsfähigkeit des Menschen beginnt mit der Vollendung der Geburt.“ <
---

Hast Du nun den Antrag ausgefüllt, so lege als Deckblatt bitte noch einen sogenannten 
Einzeiler hinzu, da eine Änderung ergab, dass die abgeänderten Daten nach der Feststellung 
nur noch über Anweisung des Landratsamtes dem Bundesverwaltungsamt übermittelt 
werden.
So genügt es, wenn man an das Landratsamt/Ausländerbehörde schreibt:
„Betreff: Übermittlung der Daten an das Bundesverwaltungsamt/Register EStA, nach       
               Feststellung der Staatsangehörigkeit.

Hiermit weise ich Sie an, zutreffende Änderung im EStA-Register des 
Bundesverwaltungsamtes vorzunehmen.“
---

Kommt nun Deine Staatsangehörigkeit, so druckst Du Dir bitte den Antrag:
„Antrag auf Auskunft aus dem Register Entscheidungen in Staatsangehörigkeitsangele-
genheiten (Register EStA)“, vom Bundesverwaltungsamt, auf folgender Seite aus: 
Quelle: https://www.bva.bund.de/SharedDocs/Downloads/DE/Buerger/Ausweis-
Dokumente-Recht/Staatsangehoerigkeit/Register_EStA/EStA_Auskunft.html .

Hier findest Du wieder eine Ausfüllanleitung.
7X297) PDF: Antrag RE / EStA Auskunft > Muster unter: https://t.me/Freiheit369/137 

> Erläuterungen   Antrag RE / EStA Auskunft  :  
- Der EStA-Register zeigt Dir an, ob die Änderung Deiner nun Natürlichen Person in 
das Register übernommen wurden. So lässt sich aufzeigen, ob Du nun eine 
Eintragung vorfindest, siehe nächste Abbildung. Denn als BRD-Bürger ohne 
Nachweis auf die deutsche Staatsangehörigkeit, ist dort nichts vermerkt, da Sachen 

428

https://t.me/Freiheit369/137
https://www.bva.bund.de/SharedDocs/Downloads/DE/Buerger/Ausweis-Dokumente-Recht/Staatsangehoerigkeit/Register_EStA/EStA_Auskunft.html
https://www.bva.bund.de/SharedDocs/Downloads/DE/Buerger/Ausweis-Dokumente-Recht/Staatsangehoerigkeit/Register_EStA/EStA_Auskunft.html


und Staatenlose dort keine Eintragung vorfinden: Erworben durch: Geburt 
(Abstammung). So kannst Du Dir sicher sein, dass nun auch die BRD darüber in 
Kenntnis gesetzt wurde.

Warum Ausländerbehörde? Da nahezu alle BRD-Bürger Staatenlose => Ausländer im 
eigenen Land sind, die lediglich den Personalausweis oder den Reisepass besitzen, können 
jedoch unter diesen Papieren nicht nachweisen, Deutsche zu sein. Es ist lediglich die 
Vermutung, heißt es, da diesen jeder bekommt, der sich eine Zeit lang in der BRD aufhält. 

Denn würde die BRD so handeln, wie es geschrieben steht, so müsste jeder Deutsche 
zuerst seine Staatsangehörigkeit feststellen lassen, und zwar die, die das 
Verfassungsgericht festgelegt hat: „Die vom Bundesverfassungsgericht ergangene 
Feststellung besagt klar und eindeutig, dass es nur eine gesetzliche deutsche 
Staatsangehörigkeit über das (Ru)StAG 1913 vom 22.07.1913 geben kann.“, um 
daraufhin einen Personalausweis zu erstellen, der einem daraufhin wieder die 
Natürliche Person entzieht und die handelsrechtliche juristische Person hervorbringt?

Die Masse der Deutschen sind Staatenlose!
Da durch die Rechtslage Hitlers die Deutschen zu Staatenlosen umformuliert 
wurden, entzog er uns durch diesen Akt das Recht als Mensch und Heimat. Die 
Nachfolger des 3. Reiches haben auch diese Tat, wie viele andere Gesetze auch, 
einfach übernommen, um sich so einen Vorteil auszubauen, da deren Recht durch den 
§ mehr Anrecht durch Gewalt, Angst, Hörigkeit und Gewohnheit erhält, als das Recht 
und die Würde auf Leben.

• Du fragst Dich sicherlich ab und an: „Wann hören diese unglaublich unmenschlichen 
Informationen und deren Gegebenheiten auf?“
Wenn wir uns dazu entscheiden! ♥

„Die Großen hören auf zu herrschen, wenn die Kleinen aufhören zu kriechen!“
— Friedrich von Schiller

[1] = Zu Punkt 2.1> Hier kannst Du, musst jedoch kein Kreuz setzen, wenn die Unterschrift 
bei einer Behörde sichtlich vorgenommen wurde, die Deine dort 
abgegebene Unterschrift durch deren Siegel und Unterschrift 
beglaubigt.
Siehe EStA-Merkblatt / I. Voraussetzungen:
„[…] einem deutschen Notar oder bei einer deutschen 
Auslandsvertretung beglaubigte Unterschrift auf dem Antrag oder 
eine amtlich beglaubigte Kopie des gültigen Personalausweises 
(Vorder- und Rückseite) oder des Reisepasses anerkannt.“
Quelle: 
https://www.bva.bund.de/SharedDocs/Downloads/DE/Buerger/Auswe
is-Dokumente-Recht/Staatsangehoerigkeit/Register_EStA/
EStA_Merkblatt_Auskunft.pdf;jsessionid=C02669D73E3DF2AE2B9
C4C3738374D65.intranet371?__blob=publicationFile&v=9 .

Der Rest des Antrags ist selbsterklärend.
---
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Erhältst Du nun diesen Auszug, so ist dieser mit einer laufenden Nummer versehen, die bei 
Schreiben mit angegeben werden sollte, damit sich Behörden daran orientieren dürfen.
Die Eintragung ist der Beweis für Deinen wiedererlangten Rechtskreis (siehe Abbildung↓):

 Geburt (Abstammung) = ist wichtig. Manche Behörden haben jedoch den 
Vermerk: § 4 Abs. 1 (Ru)StAG, herausgenommen, da er die Wahrheit offenlegt.

Schaubeispiel, was juristische und Natürliche Personen unterscheidet: 
https://t.me/Freiheit369/418 

Durch den Erhalt wird Deine Staatsangehörigkeit rückwirkend zu Deiner Geburt vergeben.
Zudem ist angezeigt, dass Du seit Geburt durch Abstammung deutscher nach § 4.1 
(Ru)StAG 1913 bist, und so diesen Rechtskreis einnimmst, zudem zu einer Natürlichen 
Person, zu einem Menschen mit (Menschen-)Rechten und Eigentum geworden bist sowie 
die AGB der BRD (...eigentlich[!]…) nicht mehr greifen, da deren Rechtskreis sich im 
Handelsrecht befindet, und Du Dich nun im Privatrecht befindest.
Auch wird angezeigt, dass Du und Dein bisheriger „Staat“ nun nicht mehr DEUTSCH und 
staatenlos seid, sondern Deutschland Deine Heimat ist.

Nun heißt es:
- Menschen dürfen nicht als Objekte (Urteil BverfG, 1BvR, 357/05) behandelt werden.
- EGBGB Artikel 5 (1) „Wird auf das Recht des Staates verwiesen, dem eine Person 
angehört, und gehört sie mehreren Staaten an (= Deutsches Reich und die behauptete
[BRD]), so ist das Recht desjenigen dieser Staaten anzuwenden, mit dem die Person am 
engsten verbunden ist, insbesondere durch ihren gewöhnlichen Aufenthalt oder durch den 
Verlauf ihres Lebens. Ist die Person auch Deutscher (= SAA nach (Ru)StAG 1913), so geht 
diese Rechtsstellung vor.“

Weitere interessante Informationen über EStA unter:
Quelle: https://www.agmiw.org/esta-gelber-schein/ .
---

Noch ein weiterer Hinweis:
Lass nun Deinen Personalausweis und den Reisepass auslaufen, da sie ihn wahrscheinlich 
nicht zurücknehmen werden, um ihn dann bei Deiner Gemeinde zur Vernichtung 
freizugeben. Denn diese Papiere sind eine Einlassung. Du weist Dich bitte nur noch mit 
einer beglaubigten Kopie des GS sowie dem EStA-Register aus. Jetzt fragst Du Dich 
eventuell: „Wie soll ich dann reisen?“ Musst Du das unbedingt (♥), da Deutschland vorerst 
nicht ausreichend ist, besorge Dir bei Deinem Standesart die internationale Geburtsurkunde 
und lass diese bei Deiner zuständigen Behörde apostillieren. Zudem steht dir Europa offen.

Sie nennt sich in meinem Landkreis:

Regierung von Mittelfranken
- Apostille/Beglaubigungsstelle -

Deine zuständige Stelle findest Du im Internet.
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Das Schreiben könnte sich so schreiben lassen:
Absender
Straße
Ort

Regierung von Münchhausen
- Apostille/Beglaubigungsstelle -
Kugelweg XX
91XXX Münchhausen

Antrag auf Beglaubigung
einer Urkunde

Apostille 

Sehr geehrtes Team vom Beglaubigungsbüro,

Gemäß dem Haager Übereinkommen vom 05. Oktober 1961 zwischen den Vertrags- 
oder Mitgliedstaaten des multilateralen Übereinkommens Nummer 12 der Haager 
Konferenz für internationales Privatrecht benötigt der Unterzeichner

eine Apostille

auf der beiliegenden internationalen Geburtsurkunde. Die Apostille bestätigt die 
Echtheit der Urkunde, der Unterschrift, die Unterzeichnungsumstände und je nach 
Gegebenheit die Echtheit eines Stempels oder Siegels, was auf der Urkunde zu 
finden ist.

Hochachtungsvoll und mit Grüßen
XXXXX
---

Hierzu:
„Mit dem Apostille-Verfahren beziehungsweise einer Legalisation einer Urkunde wird die 
Echtheit der Unterschrift des Ausstellers und seine Befugnis zur Ausstellung bestätigt und 
damit ihr Beweiswert in diesem besonderen Verfahren festgestellt. Dies geschieht je nach 
Land entweder durch eine Apostille oder eine Legalisation.“

Mit dieser Urkunde, oder dem GS + Apostille, kannst Du nun auch durch Europa reisen. 
Doch eventuell hast Du nun durch die Recherchen und all die Geschichten eine engere 
Bindung zu dem, was sich einst Heimat nennen durfte, und investierst Deine freie Zeit dazu, 
Dir dieses Land einmal anzusehen, um wieder eine Beziehung aufzubauen, wo uns 
andererseits ferne Länder und Strände diesem tollen Land entlocken wollen/sollen. ♥

Ich freue mich, wenn ich Dir auch hier in dieser Angelegenheit helfen konnte.
-----
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Nochmals:
Denn mit der Aushändigung des SAA durch die BRD erfüllt man durch Nachweis der (Blutlinie > 
ius sanguinis) Abstammung bis 1913 nach § 1.4 (Ru)StAG 1913, dass man gesetzlicher Deutscher 
mit Rechten und Schutz ist, weiß man diese auch anzuwenden, ohne ihre/eine Einlassung.

- Ein von Matthias Weidner gesehener Aspekt bei der Entgegennahme des SAA ist, dass direkt nach 
der Aushändigung ein Widerspruch bezüglich dieses Dokuments abzugeben ist.
Doch mache das nicht direkt vor Ort, sondern erst nach Entgegennahme. Am besten wäre, den 
Widerspruch nach Erhalt per Einwurfeinschreiben-Rückschein in einen Briefkasten zu geben, oder 
besser, diesen per Fax zu senden.
Denn hat man erkannt, dass dieses Konstrukt (BRD) nicht der Rechtsnachfolger des 2. Deutschen 
Reiches (bis 1914) ist … (und der SAA keine Anlehnung an die Nazi-Zeit hat, weder findet, was 
dem Bürger jedoch medial so erklärt werden möchte, um Abstand von diesen Informationen zu 
nehmen) …, und auch nicht nach deutschem Recht sprechen und handeln darf … (wie auch 
Millionen Ehen eigentlich keine Rechtskraft besitzen [nur das ist ein anderes Thema]) …, da sie 
nicht aus dem Staats-, sondern aus dem Handelsrecht entstanden sind, kann die BRD auch kein 
Papier ausstellen, das die Staatsangehörigkeit nach Völkerrecht nachweist (Es wird jedoch als 
solches interner angenommen, da es auch intern international angesehen wird / Die Lüge muss ja 
global verknüpft sein, um mit- und ineinander zu funktionieren. Selbst die USA sind heute eine 
Firma, was als sogenannte Blaupause auch so vorgesehen war).
Dazu ist sie rein rechtlich lediglich nur indirekt in der Lage, da sie die Nachprüfung und deren 
Richtigkeit ausstellt! Denn alle Abkommen und Gesetze sind Erfindungen dieses Konstruktes in 
dieser Verwaltung, um die Täuschung durch eine Staatssimulation aufrecht zu erhalten.
Sie quittiert mit der Überprüfung der Archive, ob man Deutscher nach (Ru)StAG § 1.4 von 1913 ist, 
und somit wieder alle Ansprüche und Rechte nach dem BGB (EGBGB Art. 5.1.2) von 1896 besitzt.

Man könnte das Schreiben an das Landratsamt folgendermaßen formulieren, zudem können nach 
Erhalt des SAA seine Willenserklärung nach BGB § 133 [Auslegung einer Willenserklärung] an: 
Gemeinde, Länder, BRD (= Treuhänder) sowie an die Besatzungsmächte übermittelt werden, um sie 
nach BGB § 119 [Anfechtbarkeit wegen Irrtums] in beiden Fällen (= § 130 [Wirksamwerden der 
Willenserklärung]) in Kenntnis zu setzen und man kann/sollte sich aus der Verwaltung/Gemeinde 
[Wohnhaft] abmelden/entlassen, kannst Du das, da keine Abhängigkeit (= z. B. Harz4/Kindergeld) 
besteht:

„Hiermit lege ich, …  … , geb. am …, in …, Widerspruch gegen den mir vom Landratsamt 
… ausgehändigten Staatsangehörigkeitsausweises ein, da er nur die Richtigkeit meiner 
Staatsangehörigkeit vor 1914 belegt, anhand meiner nachgewiesenen Ahnenreihe durch 
Abstammung, jedoch das Dokument selbst keine rechtliche Grundlage der BRD besitzt, 
siehe: „Dr. Erich R ö p e r > Die Bundesrepublik kann die deutsche Staatsangehörigkeit 
nicht definieren. Das Bundesverfassungsgericht verbietet die Verfügung über Deutschland 
als Ganzes; Die öffentliche Verwaltung 1988, S. 488 ff.“
Somit erkenne ich nur die Bestätigung und Richtigkeit meiner ausgewiesenen 
Staatsangehörigkeit als Deutscher nach: (Ru)StAG § 1 (4) und § 3 (1) vom 22.07.1913 und 
nach dem Grundgesetz Artikel 116 (1) sowie meinen neuen Rechtsstatus und Rechtskreis 
an, der von ihnen hiermit lediglich quittiert wurde.“

Hochachtungsvoll und mit Grüßen
…                           

-------

Nochmals, weshalb das Ganze?:
Seit dem 22.07.1913 heißt es: „Deutscher ist, wer die Staatsangehörigkeit in einem Bundesstaat 
(§§ 3 bis 32) oder die unmittelbare Reichsangehörigkeit (§§ 3 bis 35) besitzt.“
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Die BRD-Behörden können nur die Staatsangehörigkeit im Auftrag der Alliierten bestätigen.
Der gelbe Schrein ist so gesehen eine Quittung dafür, dass die Unterlagen zum Ahnennachweis bis 
vor 1914 korrekt vorgelegt wurden.
Die BRD-Behörden können jedoch keine eigenständige völkerrechtliche Staatsangehörigkeit 
vergeben, da sie selbst kein Staat sind. Hitler entzog den Deutschen die SAA durch deren 
Bundesländer. Die BRD führt dieses weiter fort.

> Gehe jedoch nicht unbedingt von einer Antwort: „Jawohl, Sie haben Recht.“, bei Deinem 
Widerspruch aus. Es langt lediglich der Eingang und eine Bestätigung, unabhängig von 
deren Inhalt und Meinung.
Denn ohne einen Widerspruch täuscht Dich die Treuhandverwaltung Bundesrepublik 
Deutschland nur und fügt Dich durch ihre rechtliche Grundlage als Kolonialbewohner der 
BRD zu.

> > Eine Willenserklärung bekundet, dass alle Organe die Information erhalten, Deinen 
Willen zur Kenntnis zu nehmen, um weitere Fragestellungen o. Ä. einzustellen. So wird 
auch klar, dass Du über die Gegebenheiten in vollem Umfang informiert bist.

Muster einer Willenserklärung mit Berufung auf   BGB § 123   Anfechtbarkeit wegen Täuschung:  

▼
Willenserklärung wegen Verzichts auf die deutsche Staatsangehörigkeit nach (Ru)StAG von 1934 

durch Besitz der (z. B. >) württembergischen Staatsangehörigkeit RuStAG 1913.

Hiermit erkläre ich, Dominic Sebastian B r o s i, geboren am 01. J u n i 1979
in Nürnberg, den Verzicht auf die deutsche Staatsangehörigkeit (DEUTSCH) nach RuStAG

1934, wegen Täuschung nach staatlichem BGB § 119 aus folgendem Grund:
Im Jahre 1934 wurde die eigenständige Staatsangehörigkeit der deutschen Gliedstaaten zugunsten
einer einheitlichen deutschen Zwangsstaatsangehörigkeit abgeschafft. Das war ein Ergebnis des 
sogenannten Gleichschaltungsgesetzes, dem „Gesetz über den Neuaufbau des Reichs“ vom 30. 

Januar 1934, worauf am 05. Februar 1934 die entscheidende und von Reichsinnenminister Wilhelm 
Frick erlassene Verordnung über die deutsche Staatsangehörigkeit folgte.

Als Abkömmling eines unmittelbaren Reichsangehörigen, welcher unter dem NS-Regime zwischen 
1933 und 1945 mit dem sogenannten Gleichschaltungsgesetz seiner Staatsangehörigkeit beraubt 

wurde, verzichte ich hiermit als Abkömmling auf die deutsche Staatsangehörigkeit (DEUTSCH) und 
distanziere mich von jeglichen NS-Gesetzen und Verordnungen.

So wird gemäß dem Reichs- und Staatsangehörigkeitsgesetz vom 22.07.1913 bescheinigt, durch die 
Eintragung ins Personenstandsregister alle Rechte erworben zu haben, um aus den Pflichten des 
vereinigten Wirtschaftsgebietes, wie es durch den sogenannten Bund verwaltet und geregelt wird, 

entlassen zu werden. Mit dieser Entlassung sind alle Forderungen und Handlungen gegen den 
Entlassenen durch Bediensteten und Beamten eines Bundes und seiner Länder ein Straftatbestand, 

der für den Täter mit dem Verlust der bürgerlichen Rechte verbunden ist.
Die Ersatzhaftung des Täters wird davon nicht berührt.

Ich bin gewillt und in der Lage meine (z. B. >) württembergische Staatsangehörigkeit gemäß § 24 
StAG durch Abstammungsnachweis vorzuweisen, und dass ich nach RuStAG von 1913 Deutscher 

bin und die (z. B. >) württembergische Staatsangehörigkeit besitze.

Diese Willenserklärung gilt auch für die juristische Person, [Herr] Brosi, Dominic Sebastian u. Ä.
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________________________
Unterschrift des Erklärenden

Die Zeugen bestätigen hiermit meinen Willen.
Zeuge 1: ( ... Vor- und Nachname ... )            Beruf: ( … )

           ( ... Adresse .. )

Zeuge 2: ( ... Vor- und Nachname ... )            Beruf: ( … )
            ( ... Adresse ... )

Der lebend beseelte und frei, sowie souveräne Mensch Dominic Sebastian von Nürnberg, ist der 
alleinige Ministrator und Repräsentant der Natürlichen Person nach staatlichem BGB §1 sowie der 
juristischen Person, der alleinige Namensinhaber, ewig, unbeschränkt Begünstigter in Geschäftsführung 
ohne Auftrag nach § 677 wegen Personenstandsänderung und unabhängig von staatlichen Stellen in 
Selbstermächtigung und in Gebrauch der latenten Rechtsfähigkeit.

▲
 Dieses Schreiben wird lesbar handschriftlich verfasst.

Von Gerichten und den Alliierten wird diese Urkunde (= SAA) anerkannt, wozu ich jedoch im 
nachfolgenden Beispiel eine Mitteilung machen werde, die darauf hinweist und andere 
Möglichkeiten auflegt, wie Gerichte/Richter dennoch versuchen die Natürliche Person, sprich den 
Menschen wieder in die juristische Person durch List zu versetzen (= Einlassung), damit sie sich 
ihrer Handlungsaufgabe und deren Verdrehung beibehalten. Anwendung der Willkür.
Hier möchte ich Dir, wie auch Daniel Prinz in seinem Buch, die Erklärung der gerichtlichen und 
juristischen Rollen und Möglichkeiten mitteilen, welche von Max von Frei wie folgt beschrieben 
werden.

Hierzu ein Ausschnitt aus dem Buch: „Wenn das die Deutschen wüssten …“, von: Daniel Prinz , 
Seite 180 bis 182:

– Das Treuhandsystem am Beispiel vor Gericht erklärt –

„Da dieses System vielen Menschen zu komplex erscheint, möchte ich das System der Treuhand an 
einem anderen Beispiel erklären, um die verschiedenen Rollen besser zu verdeutlichen. Das geht 
am besten und am verständlichsten anhand eines Gerichtsverfahrens, bei dem es darum geht, die 
drei Rollen im Gerichtssaal zu besetzen, welche von Max von Frei wie folgt geschildert werden:

1) Die des Verwalters/Treuhänders
2) Die des Begünstigten
3) Die des Vollziehers

Wie zuvor erklärt, sind Sie als Mensch eigentlich Begünstigter dieser Treuhand, und die BRD ist 
der Verwalter und somit der Haftende. Bedenken Sie, nur Ihre „juristische Person“, der 
geschaffene „Strohmann“, ist zahlungspflichtig, nicht Sie selbst als „Mann“ oder „Frau“.
In dem Moment, in dem Sie aber auf Ihren NAMEN238 (= juristische Person) reagieren und sich als 
dieser Name zu erkennen geben … (sowohl mündlich als auch in Schriftstücken durch Ihre 
Unterschrift, die ja eine Willensbekundung ist) …, sind die Rollen nun getauscht worden. Die BRD 
wird nun der Begünstigte, und Sie übernehmen die Haftung als Verwalter der „juristischen Person“ 
(über Ihre Geburtsurkunde, die ja als Pfandbrief fungiert). In Gerichtsverfahren heißt es auch 
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deshalb immer „Gericht Stadt Musterdorf verhandelt in der Sache MAX MUSTERMANN gegen 
XYZ“. Damit wird eindeutig gezeigt, dass es nicht um „Menschen“, sondern um „Sachen“ bzw. 
„Gegenstände“ geht. Und für (...tote...) Sachen herrscht deshalb auch Anwaltszwang, spätestens ab 
der zweiten Instanz.
Zu Beginn des Gerichtsverfahrens werden die Rollen neu verteilt, weil jedes Verfahren gegen eine 
Treuhand eine eigene Treuhand darstellt. Am Anfang der Verhandlung ist der Richter der 
Treuhänder und somit Haftender. Der Staatsanwalt ist der Vollzieher, und wir sind demnach der 
Begünstigte. Der Richter wird gleich zu Beginn den NAMEN des Betroffenen (also der zu 
verhandelnden Sache, Treuhand) aufrufen. Sobald Sie den NAMEN annehmen, indem Sie z. B. 
bejahen, dass Sie es sind bzw. sich schon von vornherein als diesen Namen als anwesend zu 
Protokoll vorgestellt haben, tauschen die Rollen (vorher nicht). Nun sind Sie der Treuhänder und 
Haftender.

– Wie verhält man sich dann vor Gericht am besten? –

Max von Frei und andere, die mit dem „Gelben Schein“ (= SAA) vertraut sind, schildern folgende – 
recht interessante – Vorgehensweise: Sowohl die Regierung als auch die Richter werden Sie stets 
dazu auffordern und drängen, den NAMEN anzunehmen, damit diese ihre Haftung an Sie abtreten 
können. Denn diese wollen nicht haften, sie wollen die Begünstigten über Ihr Treuhandvermögen 
werden. Alle Gerichtsverfahren sind daher in Wirklichkeit Treuhandverfahren. Und laut Gesetz gibt 
es nur die drei oben erwähnten Rollen. Im Gerichtssaal sind deswegen auch alle bestimmten Plätze 
bereits vorgegeben und „reserviert“. Sobald sie sich neben Ihren Anwalt setzen, haben Sie das 
private Schiedsgericht anerkannt. Setzen Sie sich daher am besten in die Zuschauerreihe oder stehen 
frei im Raum. Widerstehen Sie allen Verlockungen Ihres Anwalts, sich neben ihn zu setzen. Seine 
Rolle ist nämlich die, Sie wissentlich oder unwissentlich in die Haftung zu locken. Wenn der 
Richter nun nach dem NAMEN fragt bzw. fragt, ob dieser NAME anwesend ist, können Sie 
Folgendes sagen: „Nein, in der Treuhandsache MUSTERMANN, MAX mit Geschäftszeichen xyz ist 
als Begünstigter dieser Treuhand hier anwesend: Max, Natürliche Person gemäß § 1 BGB für Max 
von Musterdorf, Mann aus der Familie Mustermann.“ … [Unterbrechung]

Eigener Einwurf:
Bist Du (...noch...) nicht im Besitz des SAA (Ru)StAG § 1.4, so kannst Du Deine Geburtsurkunde 
verwenden, welche Du dem Richter übergibst. Denn sie sind es auch, die zur Prüfung des SAA 
genommen werden, um die Ableitung nach Abstammung zu belegen. Die Geburtsurkunde ist auch 
die juristische Person sowie ein interner Vertrag mit der BRD. Identifizierst Du Dich mit deren 
Namen und Schreiben oder Angebot (= z. B. Herr Dominic Brosi), das Deinen Namen zwecks der 
Täuschung trägt, so übernimmst Du wieder die Treuhand für diese juristische Person und haftest für 
sie. Daher auch das Beispiel, das Du Briefe/Angebote wieder an sie zurücksendest. Siehe das 
Schreiben oben. Der Mensch an sich ist unantastbar! Erst die Einlassung oder Willkür ermöglicht 
es, den Menschen in deren System einzubinden.
Einlassungsmerkmale:

• Der Richter oder Polizist fragt: „Sind Sie Herr/Frau Mustermann? > Ja, ich bin 
Herr/Frau Max/Maxi Mustermann.“  // Der Mensch heißt jedoch nur: Max/Maxi.

• „Ich habe einen Perso/Reisepass und quittiere durch Unterschrift des Menschen die 
Zugehörigkeit und Annahme der AGBs (= Gesetze) der BRD an.“

• Die Identifikation mit deren juristischen Person in Briefen.
 Der, der sich als Mensch durch Unwissenheit mit seiner juristischen Person 
identifiziert, identifiziert sich als Mensch zumeist ebenso mit seinem Ego.
Beide Konstrukte sind Fiktionen und zeigen, wie die Umprogrammierung und 
Entmenschlichung uns Menschen von unserem Selbst abgebracht haben. ♥
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Grafik-Quelle: https://blog.berg-kommunikation.de/deutsches-lehrgut/ .

Eine weiter Möglichkeit für das Verständnis unter: 
https://t.me/Freiheit369/272 < Der Betrug mit Deinem Namen 
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   > Du musst das nicht tun, mein Freund. In erster Absicht dienen diese Informationen dazu, 
aufzuzeigen, wie pervertiert dieses System funktioniert, um uns Menschen zwingend in 
deren Zwang und Kontrolle zu halten, um das einst erschaffene Sinnbild der Gleichheit und 
Ordnung der Natur außer Kraft zu setzen (Satanismus).

Solltest Du doch zu einer Gerichtsverhandlung geladen werden, kannst Du wie folgt vorgehen. Bist 
Du jedoch im Besitz der SAA, so lass Dich nicht auf ein Schrieben oder Co. ein. Sende sie zurück 
wie beschrieben und stelle Deinen Rechtskreis/Status klar:

Hierzu:
- Halte die Geburtsurkunde bereit.
- Betritt den Gerichtsraum, wenn der „Richter“ vor Ort ist oder zur Verhandlung aufruft.
- Sprich den Richter direkt an: „Guten Tag! Ich bitte zu Ihnen vorkommen zu dürfen, da ich eine 
Information habe, welche die Person – (eigener juristischer Name) Max Mustermann – betrifft.“
- Auf Bestätigung des „Richters“ warten und mit der Geburtsurkunde vortreten.
- Dem Richter mitteilen: „Ich übergebe Ihnen treuhänderisch die Person – (eigener juristischer 
Name) Max Mustermann – .“
- An den Protokollführer: „Bitte nehmen Sie das in das Protokoll auf.“
- Den Zuschauerraum aufsuchen und dort stehen bleiben.
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> Man antworte nicht auf Fragen, die die juristische Person betreffen,
wie z. B: „Herr Brosi?!“ oder: „Sind Sie wohl Herr Dominic Brosi?!“ o. Ä.

Einmal ein: „Ja“, oder eine Bestätigung durch „Gehorsam“, und Du bist sofort wieder der 
Treuhänder und Haftende. Ab dann können sie ihr pervertiertes, unmenschliches und 
selbstzerstörerisches Programm, die Objektwerdung und die Errichtung der Opferrolle an uns 
Menschen weiterführen. ♥
- Auf Nachfrage des Richters antwortet man: „Meinen Sie mich, Herr Mustermann, in der 
Treuhandsache, Mustermann Max, mit dem Geschäftszeichen – ...deren Zeichen... –, ist als 
begünstigter dieser Treuhand hier anwesend, beziehungsweise liegt Ihnen treuhänderisch auf dem 
Tisch vor.
Ich bin Max, die Natürliche Person gemäß § 1 BGB, aus der Familie Mustermann.“

> (Auf „deutliche“ Nachfrage, wer man sei: „Ich gehöre der Familie Mustermann 
an.“, da der Name: Einführungsgesetz BGB, Art. 10, Name:
(1) „Der Name (= Herr Max Mustermann / Herr Mustermann) einer Person unterliegt dem 
Recht des Staates, dem die Person angehört.“
> Ich antworte nur, wenn ich richtig (= Max / Natürliche Person BGB § 1) 
angesprochen werde!

> Der „Richter“ möchte etwas von der juristischen Person. Diese liegt ihm vor. 
Ich, Max, nehme so als Beobachter Platz im Zuschauerraum.
- Hinsetzen nur: „Aus gesundheitlichen Gründen nehme ich Platz. Jedoch ohne 
Anerkennung dieses Ausnahmegerichtes – GG Artikel 101 –, da es kein Staatsgericht ist“.

    • Es gibt seit dem 08. Mai 1945 keine Staatsgerichte mehr.
    • Richtergesetz: § 18 [Nichtigkeit der Ernennung], mitunter seit dem 17.07.1990.
  Das wird spätestens vor Gericht eindeutig, wenn „in Sache“ verhandelt wird, und der 

„Richter“ nach geltendem Recht diese Tätigkeit laut Rechtslage … (= keine 
Staatsgerichte, GG = Artikel 97 (1) und Artikel 101 (1) sowie Artikel 103 (1-3)) … nicht 
wirklich ausführen dürfte.

    • Ferner wurden die Rechtsverhältnisse aller am 08.05.1945 vorhandenen 
 Beamten des gesamten ehemaligen Deutschen Reichs in den Grenzen 
 vom 31. Dezember 1937 gesetzlich geregelt (1951: »G 131« – Gesetz zu Art. 131 
 GG).

  • GG Artikel 131 [Rechtsverhältnisse ehemaliger Angehöriger des 
öffentlichen Dienstes] = „[…]. Bis zum Inkrafttreten des Bundesgesetzes 
können vorbehaltlich anderweitige landesrechtliche Regelungen 
Rechtsansprüche nicht geltend gemacht werden.

> Bleib stets höflich, aufrichtig und objektiv. Denn Du bist nun durch 
diesen Akt ein Souverän! Hier sind Mut und Unbewusstheit fehl am Platz! <

Mögliche Einsatzbereiche: Ich spreche von Menschen erniedrigenden Maßnahmen wie 
GEZ, Strafzettel, unlautere Gerichtsverhandlungen, Missbrauch von Menschen- sowie 
Grundrechten, Enteignungen, Hausdurchsuchungen, deren Anwendung von Nazi-Rechten, 
Willkür, Gewalt, Befangenheit, Verstöße gegen diverse Auflagen o. Ä.
In eigener Sache: Solltest Du eine Straftat begangen haben, da Du einem Mitmenschen Leid 
o. Ä. zugefügt hast, stehe gerade für diese Schuld an Leib und Leben, außer Du musstest 
Dich verteidigen.

Weiter bei Daniel Prinz und seinem Buch:
[Fortsetzung]… Aus Gründen der Rechtssicherheit fragen Sie den Richter und den Staatsanwalt 
sofort im Anschluss, wer von den beiden die übrigen zwei Rollen übernehmen will, denn die des 
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Begünstigten ist nun bereits vergeben (und man kann nicht begünstigter und Verwalter gleichzeitig 
sein). Vielleicht wird der Richter erst ignorieren, was Sie gesagt haben und Sie erneut auffordern, 
den NAMEN anzunehmen. Er wird sogar drohen, beleidigen, vielleicht laut werden und Sie 
regelrecht bedrängen, die Haftungsrolle, also den NAMEN, zu übernehmen.
Bleiben Sie stark und lassen sich nicht unterkriegen. Geben Sie zu Protokoll, dass sie ausschließlich 
Begünstigter sind, der Richter Treuhänder und somit Haftender der Sache MAX MUSTERMANN 
und der Staatsanwalt der Vollzieher. Da der Richter den NAMEN und somit seine Haftung nicht 
losgeworden ist, wird er sich beeilen, das Verfahren schnellstmöglich einzustellen.

Danke, Daniel!

---

Zudem füge ich hier ein Schreiben einer am Gericht angestellten Urkundsbeamtin mit ein, um zu 
verstehen, wie diese Gerichte arbeiten:

EHEMALIGE URKUNDSBEAMTIN BERICHTET. 3. Mai 2017, Ralf Berthold: 
„Warum Beamte und Richter sich nicht an Recht und Gesetz halten müssen. Schockierend, wie eine 
ehemalige Justizangestellte über die Machenschaften der Justiz berichtet und dabei Dinge aufzählt, 
die kaum vorstellbar sind. Der Laie (= jemand, der auf einem bestimmten Gebiet keine 
Fachkenntnisse hat) wird das nicht verstehen, sagt Angelika Schmidt (Name geändert). 
Formvorschriften werden aufgezählt und wie diese umgangen werden sollen. Viele Gesetze zählt 
Schmidt auf und warum diese ohne Strafe umgangen werden können. Schmidt erklärt: 
"Der Ursprung liegt bei den juristischen Begriffen. Es gibt eigentlich keine lebendigen Menschen 
bei Gericht oder sie werden einfach nicht beachtet. Beispiel der Anrede: Frau/Herr Vorsitzende/r; 
Herr Verteidiger; Herr Staatsanwalt; der die Angeklagte; das Gericht erlässt folgenden Beschluss; 
Name Richter/in am Amtsgericht; Justizangestellte als Urkundsbeamtin Name usw. Es sind alles nur 
juristische Begriffe – also Sachen. Keines dieser Begriffe beweist, dass es sich dabei um einen 
Menschen handelt. Diese Erfahrung werden auch schon alle die gemacht haben, die Briefe von 
Behörden erhalten. Oft sind auf Bescheide verschiedene Namen oder lediglich 
Dienstbezeichnungen angegeben. Besser ist natürlich immer der Vermerk: „Maschinell erstellt und 
ohne Unterschrift gültig“. Dabei ist gar nichts ohne Unterschrift gültig. Und wenn eine Unterschrift 
geleistet wird, dann nur noch unlesbar (= Parraffe). Man könnte es ja sonst nachverfolgen." 
Frage: "Was genau bedeuten die aufgezählten Begriffe dann nun eigentlich?" 
Schmidt: "Ich erkläre es etwas vereinfacht. Richter, Verteidiger, Staatsanwalt, Urkundsbeamtin usw. 
sind lediglich Berufsbezeichnungen. Dann taucht ja der Name noch auf. Doch ein Name hat sehr 
viele Bedeutungen. Schließlich hat alles einen Namen. „Name“ ist aber auch wieder nur eine 
Bezeichnung für eine juristische Person oder eines Gegenstandes, Vereins, Stiftung oder einer 
Firma. Und seit wann muss eine Sache NAME / Berufsbezeichnung (juristische Person) Gesetze 
einhalten? Frage:Wie ist das bitte zu verstehen?"
Schmidt: "Fast alle Prozesse sind öffentlich. Das beste Beispiel ist ein Strafprozess. Dort werden 
prinzipiell nur alle Daten des Angeklagten verlesen – mit vollständiger Namensangabe. Und das hat 
auch seine Gründe. Der Angeklagte wird immer nicken, wenn seine Daten verlesen werden. Also 
mit Angabe des Vornamens- als natürliche Person. Von einem Richter, Staatsanwalt oder der 
Protokollantin hingegen wird es keine Vornamen geben. Sonst wäre „Polen offen“. 
Dann könnte jeder Gesetzesdiener rechtlich belangt werden. Das gilt auch für Zeugen, die in einer 
Behörde arbeiten. Nehmen wir einen Polizisten an, der als Zeuge vorgeladen wird. Da wird es auch 
nur eine Dienstbezeichnung und einen NAMEN geben. Als ladungsfähige Adresse wird immer die 
Dienststelle angegeben. Also nichts mit „wohnhaft“. Fragt dann jemand nach unserem Vornamen, 
brauchen wir nur „der spielt nicht zur Sache“ zu sagen. Frage: Habe ich das richtig verstanden? 
Wird jemand zu Gericht geladen, dann nur von einer juristischen Person?" 
Schmidt: "So ist es. Und da wir als juristische Personen im Dienst handeln, müssen wir uns nur an 
die Dienstvorschriften bzw. an die Geschäftsvorschrift halten. Daher machen auch 
Dienstaufsichtsbeschwerden wenig Sinn. Was der Dienstherr sagt ist für uns bindend. Daher 
gibt es auch keine rechtskräftigen Beschlüsse und Urteile mehr. Wir erstellen entweder nur 
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Ausfertigungen, was ja nur Entwürfe sind oder lassen bestimmte Dinge bei der beglaubigten 
Abschrift einfach weg. Der Laie merkt das nicht, weil er auf seinen Anwalt setzt, der aber auch nur 
als Begriff / Sache Verteidiger / Rechtsanwalt auftritt und dann natürlich auch keine ordentliche 
Unterschrift leistet. So schließt sich der Kreis am Ende immer wieder.“
-----

Kennt man das Spiel derer, die sich als Standbein eines Staates ausgeben (= Rechtsprechung > 
Judikative), so findet der Mensch einen Weg, der Täuschung der Treuhand und deren juristischen 
Person zu entgehen, bleibt deren Willkür wie unter der Nazizeit aus.

Als Beispiel:
7X298) Quelle: YouTube: https://youtu.be/Z2yH1XMZKT0 , oder; Freier Mensch vor US-Gericht! 
(Deutsche Untertitel)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X298)-Freier-Mensch-vor-Gericht!-(Deutsche-
Untertitel):e

238 = Der Name des Menschen. Ich wiederhole in diesem Zusammenhang:
      > capitis deminutio minima(als), als Wechsel in der Familienzugehörigkeit,
           - Beispiel: Max Mustermann.
      > capitis deminutio media(als), als Verlust des Bürgerrechts und der Familienzugehörigkeit,
          - Beispiel: Max MUSTERMANN.
      > capitis deminutio maxima, als Verlust der Freiheit, des Bürgerrechts und Familienzugehörigkeit,
          - Beispiel: MAX MUSTERMANN.     <=>    Überprüfe nun Deine Ausweispapiere, welche Du freiwillig
          annimmst, und Dich auch durch diese List in deren „AGBs“ begibst.
          Quelle: https://de.wikipedia.org/wiki/Infamie

Weiter:
- Um Dir auf die Problematik hin zu verdeutlichen, weshalb man auf Landratsamtsangestellte 
treffen kann, die es einem etwas schwerer ermöglichen möchten, seinen Antrag F und dessen 
Hintergründe anzuerkennen, möchte ich mit anmerken, dass eine Empfehlung … (denn eine 
Anweisung kann nicht gestellt werden, da die Verantwortung sonst der Anweisungsgeber
[= Vorgesetzter] übernehmen müsste.) … an die Landratsämter und andere Stellen herausgegeben 
wurde, in der der Umgang mit „Reichsbürgern und bizarren Personen“ erläutert wird.

Zudem heißt es seit neustem unter Punkt 2.2, § 30 StAG vom 15.10.2019:
– Wissenschaftliche Dienste Sachstand –, WD 3 - 3000 – 234/19, Seite 9, 2.2:
„Geben Antragstellende sinngemäß an, sie seien nach(/vor) dem 28. November 1918 in einem der 
historischen Bundesstaaten des ehemaligen deutschen Kaiserreichs geboren worden, ihr 
gegenwärtiger Wohnsitzstaat sei einer dieser historischen Staaten, sie besäßen neben der deutschen 
Staatsangehörigkeit, deren Feststellung sie begehren, die Staatsangehörigkeit eines dieser 
historischen Staaten oder ihre deutsche Staatsangehörigkeit, hätten sie nach Maßgabe des Reichs- 
und Staatsangehörigkeitsgesetzes in der zum Zeitpunkt seines Inkrafttretens am 01. Januar 1914 
geltenden Fassung erworben, ist ein schutzwürdiges Sachbescheidungsinteresse schon allein 
deshalb ohne jeden weiteren Prüfungsaufwand zu verneinen.“

Hierzu, inwieweit sich diese Regierung anmaßt, höchste Mitteilungen zu verwischen:
•      Es wird daran festgehalten … (vgl. z. B. BVerfG, 1956-08-17, 1 BvB 2/51, 
BVerfGE 5, 85) …, dass das Deutsche Reich (1871-1913) den Zusammenbruch des 
3. Reiches (1933-1945) vom 08. Mai 1945 überdauert hat und weder mit der 
Kapitulation (= der deutschen Wehrmacht) noch durch die Ausübung fremder 
Staatsgewalt in Deutschland durch die Alliierten (= und deren BR) noch später 
untergegangen ist; es besitzt nach wie vor Rechtsfähigkeit, ist allerdings als 
Gesamtstaat mangels Organisation  (...noch...) nicht handlungsfähig.
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• BVerfGE 77, 137 – Teso Urteil, Absatz 58:
„Die vom Bundesverfassungsgericht ergangene Feststellung besagt klar und 
eindeutig, dass es nur eine gesetzliche deutsche Staatsangehörigkeit über das 
(Ru)StAG 1913 vom 22.07.1913 geben kann.“

• Einführungsgesetz BGB Artikel 15:
„Die Vorschriften der Reichsgesetze bleiben in Kraft. Sie treten jedoch insoweit 
außer Kraft, als sich aus dem Bürgerlichen Gesetzbuch oder aus diesem Gesetz die 
Aufhebung ergibt.“
-----

Denn jene Beamten (= Angestellten) sollen nicht hinterfragen, was es mit dieser Thematik auf sich 
hat, sondern in der Hörigkeit und Abhängigkeit bleiben, was ihnen ihr Vorgesetzter sagt.
Denn die Lenker benötigen diese Angestellten, da diese erst deren Interessen erarbeiten.
Sie erhalten deren System als deren instrumentalisierte Zahnräder.
Ohne sie (Teile des eigenen Volkes/Mitmenschen) könnten sie dieses Konstrukt selbst nicht 
aufrechterhalten. Daher üben die Lenker auf uns alle Druck durch die Abhängigkeit auch zu Geld 
aus, um durch die Angst dominierende Verhaltensweisen zu erlangen, bis der Mensch sich davon 
freimachen möchte.

Hierzu wurde unter: Seite 4 deren Empfehlung bekannt gegeben:
„[…] von wissenschaftlichen Untersuchungen wird abgeraten.“

Somit werden die Bediensteten dazu angehalten, diesbezüglich keine eigenen Recherchen zu 
unternehmen, welche durch diese Empfehlung dazu führen möchten, § 63 BBG - 
Remonstrationspflicht nicht befolgen zu sollen, wenn sie überhaupt von ihren Pflichten in 
Kenntnis gesetzt wurden.

> Ich wiederhole: Eine Remonstration (= von lateinisch remonstrare: „wieder zeigen“) ist in 
Deutschland eine Gegenvorstellung oder eine Einwendung, die ein Beamter/Bediensteter 
gegen eine Weisung erhebt, die er von seinem Vorgesetzten erhalten hat. Das erfordert Mut!

Im Umkehrschluss bedeutet das, dass sich die Bediensteten nicht mit diesen Hintergründen 
auseinandersetzen sollen/dürfen, da sie von dieser Treuhandverwaltung als Werkzeug … (es sind 
derzeit ca. 7 Millionen, die für dieses Konstrukt das erste Fundament halten) … weiter 
instrumentalisiert werden möchte, um deren Belange zu ermöglichen und aufrechtzuerhalten, 
zudem sie sich nicht mit dem eigenen Volk zusammenschließen sollten, um in eine souveräne 
menschliche, jedoch unbekannte Zukunft der Gemeinschaft in Unabhängigkeit zu gehen.
Nicht, dass sie das ebenso gerne möchten. Doch man wird unterschwellig darauf hingeführt, sich 
über Mitmenschen zu erheben, indem man bezüglich Stellung, Pension, Sicherheit, Geld, Stand 
oder Titel einer der Klassen/Kasten zugeteilt wurde, welche sich voneinander abheben möchten.
Das, was dem Deutschen Reich bezüglich an Organisation [...noch...] mangelt, hat sich die BRD 
mit Geld, Täuschung/Lüge, Zwang => Abhängigkeit => Geld/„Sicherheit“, Hochverrat, Völker- und 
Menschenrechtsverletzungen und erzeugten Titeln, denen man sich unterwerfen möchte, mit 
unserem Geld und dessen Arbeitsleistung und dem daraus resultierenden Verlust der Lebenszeit und 
seiner Qualität erkauft, um deren, und damit meine ich noch nicht einmal die Politiker, sondern die 
Glaubenshochburgen, deren Dogmen und Ablässen über die Hochfinanz und ihre Kriegstreiberei, 
welche über ihre Organe-Konstrukte erschaffen und aufrechterhalten wurden/werden, durch die 
Einführung deren Interessen zu versorgen.
Doch eines möchte ich Dir sagen. Ein System das erschaffen wird, um für Friedlichkeit und 
Menschlichkeit zu stehen, benötigt nur einen Bruchteil dessen, was eine Lüge benötigt, um dieses 
aufrecht zu erhalten! Denn hier in diesem System sind Eigenverantwortung, Vernetzung, 
Kreativität, selbstständig und unabhängig denken, die eigene Souveränität und Selbstbestimmung 
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unterschwellig untersagt, damit diese Kontrolle erst entstehen kann, die natürlich einen erheblichen 
Verwaltungsaufwand, Kontrollmechanismen und dementsprechende Gelder benötigt, um diese 
Vorgaben zu steuern.
Sie, dieses System, möchte uns nur zu Objekten ihrer Gesellschaft machen, um daraus zu schöpfen.

Anders ausgedrückt wäre es unklar formuliert gewesen.
Oft steckt in der Deutlichkeit die Klarheit des Inhaltes, auch wenn sie nicht gerne 
vernommen wird.

- Was könnte eines der ersten wichtigen Ziele einer (...neuen...) souveränen Nation sein?
1) Eine Verfassung vom Volk nach GG Artikel 146 [Geltungsdauer des Grundgesetzes] i. V. 

GG Artikel 139 und der Friedensvertrag mit allen Bürgern der Länder, die gegen 
Deutschland in 1. und 2. Weltkrieg standen und seine Wahrheit der Gegebenheiten. 
Denn nur sie sind zum Frieden bereit, da die Menschen einfacher als ein System vergeben 
können, um aus dieser Asche wieder Menschlichkeit, Geschwisterlichkeit, ein abgestimmtes 
nachbarliches Gemeinschaftsverhältnis, Vergebung und Leben zu errichten. Zudem sind es 
immer die Menschen eines Volkes, die in den Krieg für die Meinung der Politik/Religion 
ziehen und dafür auf jegliche Weise zahlen. Die Politik sieht in einem Friedensvertrag nur 
eben einen Vertrag, der wieder einseitige Interessen beinhalten kann/soll/wird.

Abgesehen davon dürfen wir uns alle für das, was jemals auf dieser Erde geschah, bis zu dem 
heutigen Tag einen Friedensvertrag vergeben.
Denn noch heute nutzen wir (...unwissend...) andere Menschen und Tiere sowie die Natur global 
durch ihre Arbeit oder deren Wert aus, und ermöglichen ihnen durch diese zum größten Teil 
unmenschlichen Bedingungen keinen Zugang zu diesem, ihrem Leben, derer Freiheit, Natur oder 
Schönheit für das Gleichgewicht, welches die Grundlage allen Lebens ist.
Hinter dieser Verfassung, aber auch hinter dem völkischen Friedensvertrag verbirgt sich einer der 
großen Schlüssel für die Freiheit des eigenen Volkes, und weiterführend für die Völker dieser Erde!

Als Beispiel: Der Amerikaner, also der einzelne Bürger und das Volk, findet mindestens das 
gleiche Problem vor. Sie werden genauso aufgespalten in US-Nationls und die US-Sidisens.
Das ist die Firmenzugehörigkeit (Natürliche und juristische Personen und deren See- und 
Handelsrechten). Sie, wir alle wollen aus dieser Wirtschaftlichkeit heraus, sind wir erst 
darüber in Kenntnis gesetzt worden. Alle warten darauf, nur der Deutsche wird massiv 
abgelenkt, da er für dieses Wissen noch keinerlei Zugang erhalten soll und darf!
Weitere unglaublich wissenswerte Informationen über die USA und deren vermeintliche 
Unabhängigkeit und Freiheit erhältst Du in dem nachfolgenden PDF:

7X299) Quelle: PDF: Wichtige Informationen über die USA!
Unter: https://t.me/Freiheit369/138 

Was könnte Deutschland mitunter tun?
Beispiel:
Prof. Josef Foschepoth: „Da müssen wir jetzt ans Eingemachte gehen, wir müssen, das, was 
wir versäumt haben, also in den verschiedenen Phasen unserer Geschichten kritisch 
aufarbeiten. Denn die Alliierten Rechte sind schon richtig im deutschem Recht drinnen.
Wenn die/der Bundeskanzler(in) sagt, in Deutschland gilt deutsches Recht, dann heißt das, 
die Alliierten Interessen sind im deutschen Recht verankert. Wir müssen zum Beispiel den 
Deutschlandvertrag neu verhandeln, beziehungsweise ganz abschaffen. Das ist ja ein Relikt 
aus der Besatzungszeit. Den Aufenthaltsvertrag neu verhandeln, das heißt, es kann nicht 
sein, dass die amerikanischen Truppen hier gewissermaßen in einem rechtsfreien Raum in 
Deutschland weiterhin agieren dürfen.“
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Oder:
„Aber über folgende Dinge sollte Einigkeit erzielt werden: Erstens das Grundgesetz für 
dieses Staatsfragment muss gerade aus diesem, seinem inneren Wesen heraus seine zeitliche 
Begrenzung in sich selbst tragen (= GG Artikel 146). Die künftige Vollversammlung 
Deutschlands darf nicht durch Abänderung des Grundgesetzes dieses Staatsfragments 
entstehen müssen, sondern muss originär (...aus sich, durch das Volk selbst heraus...) 
entstehen können. Aber das setzt voraus, dass das Grundgesetz eine Bestimmung enthält, 
wonach es automatisch außer Kraft tritt, wenn bestimmte Ereignisse eintreten sollten. 
Wann soll es außer Kraft treten? Ich glaube, dass über diesen Tag kein Zweifel bestehen 
kann. An dem Tage, an dem eine von dem deutschen Volk in freier Selbstbestimmung 
beschlossene Verfassung in Kraft tritt.“

— Aussage von Carlo Schmid im Jahre 1948

• Die Deutsche  (n)   Frage  (n)   sollten nun geklärt werden dürfen!:  

- Starke Einschränkung der Souveränität durch die Alliierten und deren 
finanzielle, politische, militärische sowie gesetzliche Abhängigkeit!

Anstelle:
Die Abschaffung des bürgerlichen Todes und anderer Kriegs-, Handels-,
See- und Kirchenrechte sowie deren Verträge … (= Versailler Vertrag 1919, 
Berlinerabkommen, Potsdamer Abkommen/4D, Deutschlandvertrag 1952,
SHAEF-Militär-Gesetze u. Ä. <> aktive Abhängigkeitsverträge) …, Ausstieg aus
dem Weltpostvertrag.
Absolute Souveränität Deutschlands nach dem Natur-239, Menschen- und 
Völkerrecht (autarkes eigenstaatliches Recht).
Autonomie … (= Unabhängigkeit, Selbstbestimmtheit, Selbstständigkeit,
Willensfreiheit) … der Nation und der europäischen Nationalstaaten (= Staat,
dessen Bürger [...überwiegend...] einer Nation angehören / Der Nationalstaat ist ein 
Staatsmodell, das auf der Idee und Souveränität der Nation beruht.
Im Begriff: Nationalstaat, fällt das Staatsgebilde mit dem Begriff der Nation 
zusammen [Europa 1815-1871]).
Eine Verfassung von und aus dem und für das deutsche Volk und dessen 
Staaten/Länder. Siehe als Anlehnung die Verfassung des Deutschen Reiches von 
1871, die natürlich neu nach unserem Willen und Wollen angepasst werden sollte.

Die unabhängige Selbstbemächtigung, ohne industrielle, wirtschaftliche, religiöse 
sowie politische Einflüsse oder deren Vorgaben, Organisation und Strukturen. Und 
der Abzug Alliierter Atomwaffen, taktischen Materials (= Spionagetechnik) Soldaten 
und Stützpunkten auf deutschem Grund. (Eventuell eine Deutsche Krone in Form 
eines spirituellen Sprechers [o. Ä.] könnte die Politik nachfolgend ablösen?)
Wobei der militärische Aspekt einige neue Fragen und Antworten aufwerfen wird.

239 = Das Naturrecht sagt mitunter, dass es etwas gibt, was von Natur aus rechtens ist.
Es unterscheidet sich vom durch den Menschen gesetzten, dem sogenannten positiven Recht dadurch, 
dass es dem Menschen allein schon deshalb zusteht, weil er Mensch ist, und dass er durch keinen 
Machthaber und einen Mehrheitsbeschluss geschaffen wird. Es ist daher vorstaatliches Recht. Das 
heißt, solange es Gesetze eines Staates gibt, müssen sie sich kritisch am Naturrecht messen lassen 
oder sogar unterordnen, wenn die Würde oder lebenserhaltende Notwendigkeiten das Recht auf Leben 
gefährden wird. Das Wissen darüber, was von Natur aus Recht ist, ermöglicht es, totalitären 
Ideologien und Diktaturen/Demokratien von einem festen mitmenschlichen Standpunkt aus 
entgegenzutreten, sein Gefühl der Empörung gegen Unrecht und Unmenschlichkeit zu empfinden, 
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auch wenn eventuell die Masse der Gesellschaft einen Diktator (...unterbewusst durch 
Manipulation/Meinungsmache...) akzeptiert/ihm zujubelt.
> Mindestens Grundgesetz Artikel 5 [Meinungsfreiheit] sowie Artikel 20 (4) [Widerstandsrecht]. <

Doch ist der Polizist/Soldat nicht in der Kenntnis darüber, dass das Widerstandsrecht 
völkerrechtlich angewendet werden darf/muss, zudem das Naturrecht hierzu zur Anwendung 
kommt, so gehen sie nach Vorgaben gegen ihr Volk vor, das lediglich durch die Drangsal ihre 
Rechte in Anspruch nimmt. Lediglich die Unwissenheit und Angst der Polizei/Soldaten, auf 
ihre Stellung, Titel, Rang, Gehalt oder „Sicherheit“ zu verzichten, oder aber auch eine Strafe 
zu erwarten, da sie wieder nicht ihre Rechte (§ 63 Remonstration) kennen oder in Anspruch 
nehmen, ist mitunter Grund dazu, Gewalttätigkeiten, Willkür, Rechtsbruch und Völker-
rechtsverletzungen auszuführen und zu billigen, da die, die das Maß einer solchen 
Gesetzesvergabe diejenigen sind, die auch Polizei/Militär gegen das Volk ansetzen. 
Daher werden wir eventuell nie/kaum eine deren Instanzen stehen sehen, die das Recht der 
Menschen vertritt, außer sie besitzt Anweisung Dritter, um eventuell zum Bürgerkrieg/ 
Ausnahmezustände auszurufen. < Polizeistaat, da die Anweisungen nur von oben umgesetzt 
werden. (Anwendete Notstandsgesetze, die immer gegen den Willen der Menschen sind.)

Weiter:
Die Würde des Menschen liegt darin, dass er als leib- sowie seelisch einheitliches Wesen sein Leben 
selbst bestimmt und in eigener Verantwortung führen darf. In seinem persönlichen Gewissen 
entscheidet der Mensch über die moralische Qualität seiner Handlungen, welche interessensorientierte 
politische Gesetze ablehnt, da die Lehre über das Gleichgewicht der Natur, das der Tiere und die 
Gemeinschaft der Menschen jedem zugänglich gemacht wird/wurde, woran das Recht auf Leben eine 
Bedingung knüpft, um sich selbst nicht über anderes Leben zu erheben, um dieses zu seinem Objekt 
zu machen, da es im Umkehrschluss das Recht aufwerfen wird/kann, dass man selbst zu einem Objekt 
gemacht wird (Polarität), da man nun eine Unordnung herbeigeführt hat, welche aufweist, ebenso aus 
seiner Natur genommen zu werden, um Dritte oder eigene nieder Interessen zu bedienen.

„Die geistig Reinen und Bewussten werden gelehrt, Gut und Böse zu unterscheiden.“

Jeder Umgang mit Recht auf Leben sowie die Freiheit allen Lebens knüpft an meine Philosophie und 
Verhaltensweise als Grundrecht an, da hier der Bewusstseinsprozess besteht, der eine Einführung zu 
Verordnungen oder Gesetzen unnötig macht, welche sonst in die Freiheit als bewusstes schöpferisches 
Wesen eingreifen würden/könnten, um eventuell wieder eine Ordnung zu erstellen, die nicht aus der 
eigentlich gegründeten Ordnung stammt, welche das Leben hier hervorbrachte und es von Natur aus 
mit Fähigkeiten, Interessen und Verhaltensweisen ausstattete, welche für ein Leben in vollkommener 
Harmonie und Freiheit, Gesundheit, in Würde und Fülle, in Glück und Liebe bemächtigt wurde. 
Verlässt der Mensch diese > natürliche Ordnung und das Recht <, so wird dieses Verhalten ein 
weiteres in Bewegung setzen, welches sich so zu einem Konstrukt errichten kann/wird, das eine 
Abnormität mit einer weiteren errichten wird, nämlich der des Gegenübers, welche erschaffen wird, 
um sie eventuell vorerst zu binden, um schlussendlich doch an eine Entartung der Schöpfung zu 
gelangen, die mehr Rechte des Menschen und deren Interessen trägt als das uns gegebene Naturrecht, 
welches erst das Gleichgewicht und die absolute Freiheit und ihren Frieden voraussetzt. ♥
Und ich spreche sicherlich hier nicht von dem Naturrecht, das der Wildnis zugeschrieben wird, in dem 
der Stärkere gewinnt. Denn dieses Naturrecht herrscht derzeit.

„Was du nicht willst, das man dir tu', das füg auch keinem andern zu.“

Bewusstsein und urchristliche Umgangsformen, die eine Gemeinschaft erhalten und ihr Umfeld im 
Gleichgewicht halten, welche einen Verbund aus menschlichen Gaben … (= Freude, Treue, 
Ehrlichkeit,  Liebe, Nächstenliebe) … pflegt, die die Sinnlichkeit, Geistigkeit und Körperlichkeit zu 
sich und seinen Nächsten erhält, dem Mangel, Zwang, Leid und Angst fern, jedoch bewusst sind, 
kann wiedermals nur die List durch Lüge Einhalt gebieten, um gegen die Natur zu treten, um sie in 
diese gelebte Unordnung zu ziehen.
Es gibt unzählige philosophische, theologische, politische sowie wissenschaftliche Thesen, welche 
eine Form des Naturrechts wiedergeben, welche in ihrem Unterton doch an deren Interessen gebunden 
sind, und somit den Menschen nicht die volle Möglichkeit bieten, ein Subjekt seiner einstigen 
bewussten und unabhängigen Wahrhaftigkeit darzustellen.
Das Naturrecht basiert darauf, dem Menschen/Leben frei von menschengemachten Erzeugnissen …
(= Gesetzen / Dogmen / gesellschaftliche Normen / Vorgaben / Meinungen) … die Möglichkeit auf 
Leben zu geben, die seine menschliche Klarheit (= bewusstes schöpferisches Wesen) unabhängig zu 
politischen o. a. Interessen zu gewährleisten. Denn Essen, Würde, ein Zuhause, Land, Energie/Strom,
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Gesundheit/Reinheit, Meinungsfreiheit, Entscheidungsfreiheit, Selbstbestimmung, Wärme, 
Freizügigkeit, körperliche sowie geistige Freiheit, Wasser sowie wenn benötigt, ärztliche Versorgung 
stünden alle dem Naturrecht zu, da sie das Leben erst gewährleisten, welches nicht wie oben benannt: 
„Erst durch Machthaber und einen Mehrheitsbeschluss geschaffen wird“, sondern bedingungslose 
Voraussetzungen sind!
Wird dieses durch den Zwang zu Geld und seiner Lohnarbeit o. Ä. erst möglich, entnimmt ein 
System/Regierung den Menschen aus seinem Naturrecht, da er seine Natur durch Abhängigkeit 
entarten muss, um in einen künstlichen Kreislauf zu treten, welcher wiederum, wie nun bekannt, zu 
einem immensen Ungleichgewicht führt, welches nicht nur die Würde des Menschen verletzt, der sich 
an diese Gegebenheiten des Landes zu halten hat, da er weiterführend aus seiner Natur (= Natürliche 
Person) entnommen werden möchte (= §/Richter), um zu einer juristischen Person (= einer Sache) 
gemacht zu werden, die sich nach dem Kreislauf der Regierung über die Natur, seine Würde, die 
Schöpfung und die Freiheit setzt (= Vormund), und zudem die Unordnung und die damit 
einhergehenden Maßnahmen billigt, welche die Schöpfung ignorieren, in Frage stellen und auf lang 
oder kurz die Grundlage allen Lebens entfernen. Selbst das Entsagen aus diesem globalen System 
verwehrt einem jeden seine Naturrechte, da deren Machenschaften unheimliche negative 
Auswirkungen auf alles einnehmen, welches mindestens das Recht auf Gesundheit und Reinheit 
entnimmt. Eine Wiedereingliederung sollte bestehen aus:

1 = Dem Naturrecht.
2 = Einer Verfassung aus dem Volk heraus, welche die Interessen der Menschen des Landes 
angehen, welche ebenso an dem Naturrecht orientiert sein sollten, da sonst eine Unordnung 
erschaffen werden kann.
3 = Diese beiden verpflichten den Willen der Menschen und das Interesse gegenüber der 
ernannten Instanz (= König/Politik).

- Und nicht weiterhin andersherum!

„Wehe denen, die Böses gut und Gutes böse heißen, die aus Finsternis Licht und aus Licht Finsternis machen, 
die aus sauer süß und aus süß sauer machen!“

— Jesaja 5:20

Weiter:
Außenpolitischer / Innerpolitischer Stillstand sowie die alleinige Umsetzung der 
Alliierten-Auflagen und Anordnungen!

„Wenn man einen solchen Zustand nicht will, dann muss man dagegen handeln wollen. 
Aber das wäre dann Sache des deutschen Volkes selbst und nicht die Sache sogenannter staatlicher 

Organe (= BRD), die sich ihre Akte jeweils vorher genehmigen lassen müssen (= Alliierte)!“
— Carlo Schmidt am 08.09.1948 zum GG

Anstelle:
1) Verfassung und die Wiederannahme des Deutschen Reiches (bis 1914), um
     darauf wieder ein souveränes eigenständiges Land und Volk zu errichten.
2) Der Zerfall der Europäischen Union (EU) und der Rückgang zu dem Europa!
3) Der dem Deutschen auferlegten Verträge müssen abgeschafft werden!

•  Versailler Vertrag 1919, Berlinerabkommen, Potsdamer Abkommen/5D,  
 Deutschlandvertrag 1952, UN-Verträge wie das Seerechtsübereinkommen,  
 u. Ä.

4) Den Aufenthaltsvertrag einer Souveränität eines Landes anpassen!
5) Wahrung allen Lebens und dessen Natur, Würde und Werte!
6) Freie Selbstbestimmung als Wesen!

Wiederholung zum Friedensvertrag: Dieser sollte jedoch mit den Menschen der 
Völker geschlossen werden, da es sehr unklar zudem zweifelhaft ist, sich auf ein 
politisches, das industrielle, wirtschaftliches oder ein religiöses Entgegenkommen zu 
stützen/verlassen!

445



„Der einzig verbleibende Wert eines Menschen, der bis dato Bestand hat, ist seine Stimme. 
Doch diese sollte nun zum Ausdruck gebracht werden, um eine Zukunft für Natur, Tier und 

Mensch zu erschaffen. Dafür lasst uns zusammenstehen!“

Was hindert uns daran, nun endlich wieder ein Kollektiv intern und extern zu 
werden?
Lediglich wir selbst durch den Keim der Angst, der als Psychose gesetzt wurde.
Er und weitere verinnerlichte Automatismen erhält das irrationale Objekt des 
Maschinenmenschen, unfähig sein bewusstes Wesen und dessen Kraft wissentlich 
anzunehmen/anzuwenden, um frei von äußeren Einflüssen selbstbestimmte 
Handlungen zu verfolgen.

- Wirtschaftliche Abhängigkeit durch Güter und Aktienverwaltung!

Anstelle:
Handwerkliche Fähigkeiten und Präzisionsware des eigenen Landes.
Sowie wirtschaftliche Selbstverantwortung und Selbstbestimmung.
Auch das Erlangen der Freien Energie und der damit verbundenen Forschung in eine 
Zukunft nach GG Artikel 5 (3) [Freiheit der Meinung, Kunst und Wissenschaft] und 
die Abschaffung von Kohle, Öl, Gas [...und als letztes die Atomenergie...], sowie der 
Rückbau von Überlandleitungen/Strom- oder Monstertrassen, Solaranlagen und 
Solarparks, Staudämmen und Windkraftanlagen!
>> Sie ergeben keinen Sinn und werden nur erschaffen, um alternative 
Einnahmequellen zu erzeugen, die alleine durch die Anschaffung und den damit 
zusammenhängenden Ausbau der Infrastruktur mehr Schaden anrichten als die 
alteingesessenen. Jedoch bringen sie Milliarden über die Jahre.

Versuche bitte den Film in seiner Tiefe zu verstehen:
7X300) Quelle: BitChute: https://www.bitchute.com/video/VQEbLIZvw0fb/ ,
oder; PLANET DER MENSCHEN - DEUTSCH - GANZER FILM
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X300)-Planet-der-Menschen---
Deutsch---ganzer-Film:5 <<

„Aber ist es möglich,
dass Maschinen, die von der industriellen Zivilisation hergestellt wurden,

uns vor der industriellen Zivilisation retten?“

Auch freier Zugang zu wahren Lehren an Wissenschaft in allen Spektren, die für 
werte- und wertschöpfendes Wissen mit verankert sind an Richtigkeit, Effektivität, 
Sinnhaftigkeit und Ethik (= für das Leben). Zudem ist die Unabhängigkeit gegenüber 
Industrie, Politik sowie Glaubenseinrichtungen Voraussetzung, um als souveränes 
eigenständiges Gut anerkannt zu werden. Zudem Wissen, das durch keines der vier 
benannten Instrumente manipuliert, gekauft, sabotiert, infiltriert, instrumentalisiert 
oder selektiert wird, oder wieder werden kann.
Ich möchte hierzu ebenso all die Bereiche dazu zählen, die aus ihrer Verstaatlichung 
in ihrer jetzigen Privatisierung nicht mehr den Nutzen und seine Qualität sehen, 
sondern Ertrag und Quantität als Ziel voraussetzen.
Hierzu dürfen die Deutsche Bahn, die Deutsche Post, das öffentliche Nahverkehrs-
netz wie Busse, die Telekommunikation, z. B. VW oder Stromversorger u. w. 
benannt werden, um sich einen groben Überblick zu verschaffen.
Eine Verstaatlichung, die nicht durch die Politik, sondern durch eine Art 
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Volksstiftung ge- und erhalten wird, setzt alleine aus ökologischen Gesichtspunkten 
voraus, dass die Qualität, der Nutzen und die Beschaffenheit auf ein Maximum und 
die Kosten für den Reisenden auf ein Minimum reduziert werden, da das Volk sich 
selbst nie das Leben erschweren würde.

- Finanzielle Abhängigkeit durch das Welt-Schuldgeldzinssystem und 
Stundengehälter!

Anstelle:
Abschaffung des Geldsystems oder mindestens Ausstieg aus dem Welthandelssystem 
sowie die Einführung einer unabhängigen Landes- oder Staatswährung, die wieder 
durch den Begriff: Banknote, ein gesetzliches Zahlungsmittel wird, bis hin zu einem 
Tausch- oder Austauschsystem, woran immense Gelder in bürgerlicher/ 
innerstaatlicher Hand bleiben und nicht die Weltfinanz/Hochfinanz den Großteil erst 
durch den Bürger sowie die Schulden/Staatsanleihen/Steuern verdienen und uns in 
deren Abhängigkeit durch Zins halten, welche mitunter erschaffen werden durch die 
instrumentalisierte Wirtschaft/Politik. Zudem wird das Zinsverbot ausgesprochen!
Freie und öffentliche Wahl der Ausübung der Berufung und deren Gleichwertigkeit 
als Mensch und Tier! (Man ergänzt sich im Ganzen und kann so seine Fähigkeiten 
erkennen und ausüben und mit Freude seine Berufung finden und ihr nachgehen.)

Das private Zentralbanken-Geldmonopol sollte/muss beendet werden!
Der Mensch darf die Freiheit besitzen, eine Art Geld, die Währung
(= Tauschsystem) dafür frei wählen zu können (= Essen, besitzlose Güter, Zeit gegen 
Zeit, Fähigkeit gegen Fähigkeit, andere Vereinbarungen oder einfach nur 
Menschlichkeit und geschwisterliche Unterstützung). 
Durch das Systemische-Währungsmonopol wird der Einfluss der Industrieinteressen 
(= Bankensystem => Hochfinanz und der Industrie und Wirtschaftssektor) diesen 
Wert bestimmen, festsetzen und durch Aktien u. a. Gegebenheiten leiten.
Auch das deutsche Geschichte und dessen Goldreserven wieder aus den USA, 
England, Vatikan und Frankreich nach Deutschland zurückgeholt werden.

- Einseitig befangene wirtschaftliche Medizin, die auf dem Kapital der 
Menschen und deren chemischen Inhaltsstoffen beruht, gedeckt und vertreten 
durch die Politik!

[Frage der Redaktion:] „Heißt das denn, dass die Lobby so stark war, die Pharmalobby 
gegen die Politik, und sie dann da zurückziehen mussten?“
[Antwort Horst Seehofer:] „Ja, das ist so. Seit 30 Jahren. Bis zur Stunde.“
Hierzu: Diktiertes Leben - Illusion von Freiheit - Gesteuertes Leben – Dokumentation ,
Unter: https://odysee.com/@hyplexx:0/Diktiertes-Leben---2014-Doku--Illusion-von-
Freiheit---Gesteuertes-Leben:5?r=2CA5p5iXbjbUiadZR6MabKgFuk1NAtzF

Anstelle:
Ganzheitlicher Naturheilkunde, die mit dem alten und heutigen Wissen natürlich 
heilt? Sowie die Anpassung und Angleichung beider Methoden (Naturheilkunde und 
Medizin / Forschung), um den höchstmöglichen Heileffekt erzielen zu dürfen.
Der Ausbau aller medizinischen Erkenntnisse und das „erkennen-Wollen“ der 
Ursache einer jeden Krankheit. Der Fokus liegt auf einer gesunden Gemeinschaft, 
und nicht darin, den Status der Versicherung zu erfragen und danach zu agieren.
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„Die Schulmedizin verlangt nicht zwingend, sein Leben neu auszurichten, der Gesundheit wegen, 
sondern eines deren Produkte zu erwerben.“

- Industrielle minderwertige Mangelernährung mit chemischen und industriell 
erzeugten (...krebserregenden/degenerierenden...) Zusätzen (= Pestizide, 
Schwermetalle, BPA u. v. a.) sowie Massentierhaltung!

Anstelle:
Biologische und ökologische, regionale sowie saisonale Ernährung, ohne industrielle 
Aufbereitung und deren Verarbeitung und Veränderung/Zugabe von Zusätzen aller 
Art? Auch der Rückgang der Tierhaltung und der Fleischmassen, da sie massive 
Einwirkungen und Auswirkungen auf alles Leben, die Gesundheit und die Umwelt, 
das Ökosystem nehmen. 
Die feinstofflichen/geistigen Einwirkungen nicht eingeschlossen. 
Einführung von bürgerlicher oder sozialer Landwirtschaft, welche eine 
Bewirtschaftung der Felder vorsieht, die von einer z. B. Dorfgemeinschaft 
unterhalten werden, um erhebliche zeitliche und körperliche Aufwendungen 
einzusparen und so wieder die Verbindung zu diesem Wissen auszubauen. Auch, um 
krisensicher so den Eigenbedarf zu sichern, der ansonsten rein in industrieller- und 
systemischer Mono-Hand liegt, und durch Aktien- und Wirtschaftseingriffe, Nöte 
anderswo oder dergleichen keine Knappheiten und deren Angst mehr hervorbringt.

- Politische (...abhängige/befangene...) Führung!

Anstelle:
Nationale Unterstützung im Wiederaufbau und freie Selbstverwaltung und 
Selbstbestimmung!
> Wieder die Funktion als Organisator mit Hilfestellung, um das Volk bürokratisch 
maximal zu entlasten oder Gegebenheiten zu koordinieren. Bis das Volk, die Völker 
es selbst umsetzen und Leben können. Abseits dem freundschaftlichen 
Tauschhandel. <
Auch wäre es zu überlegen, wieder einen König o. Ä. (...als Übergasmaßnahme...) 
einzusetzen (= Stellvertreter und Sprecher des Volkes). Wobei jeder Mensch in der 
Zukunft in der Lage sein kann, alle Kriterien des Zusammenseins und der 
Selbstverantwortung und seiner Selbstbestimmung erkennen und einhalten zu 
können, da es auch ihn betrifft, diese neue natürliche Ordnung beizubehalten, für 
alles Leben und den Frieden mit und zu allem. (Keine Abgabe an die Monarchie.)

- „Religiöse“ Oberhäupter und deren Dogma, Werteanleitung und Gottheiten!

Anstelle:
Freier Glaube, der für alles Leben, deren Erhalt, die Schöpfung und die Liebe steht 
und jene schützt und zusammenhält?

- Gesetze, welche aus Leben Objekte machen und Güter in den Vordergrund 
bringen durch Abkommen! Gesetze, welche durch Zwang und Abhängigkeit 
Vorgaben erstellen und einseitig durch Gewalt erzwungen werden können!

Anstelle:
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Einige wenige Ratschläge/Artikel oder Gebote, die sich auf das Leben in jeglicher 
Form (Mutter Erde, Tiere und dem Menschen) ausrichten, um es und somit sich zu 
wahren? Auch, dass das Naturrecht sowie das Völker- und Menschenrecht an erster 
Stelle über einem § stehen und gelehrt werden müssen!
Die Verfassung aus dem Volk, somit für das Volk und dessen Wille.

- Interne Systemvorgaben, wie schulisches Wissen, das auf dem industriellen, 
politischen, kirchlichen und wirtschaftlichen Nutzen basiert!

Anstelle:
Reformation des Wissens und des Miteinanders sowie Eintritt in die Geisteswissen-
schaft, Psychologie und Spiritualität (= Ganzheitlichkeit)? Ein Leben, das einer 
geistig gesunden Lebensphilosophie entsprechen darf. Zudem Schulungen für 
Fähigkeiten und deren Anwendung sollten einen hohen Stellenwert erhalten. Die 
Förderung der eigenen Berufung (= persönliche Fähigkeit) sollte durch Schaffung 
einer Oberfläche jedem Menschen die Möglichkeit bieten, diese zu erkennen und 
auszubauen, um sie liebevoll zu perfektionieren, um wiederum seine eigene 
liebgewonnene Fähigkeit mit Lebensfreude anwenden zu dürfen. Dazu benötigt es 
das vollständige Reformieren des heutigen Schulsystems, da dieses lediglich dafür 
erschaffen und mit Meinungen/Inhalten gefüllt wurde, um ein menschengemachtes 
System zu erhalten, und nicht, um den Weg einzuschlagen, der allen Leben 
zuteilwurde. Ein Modell, werde ich Dir im – 10. Kapitel / Alternativen in allen 
Bereichen für … – vorstellen. 
-----▲

>> Um in Frieden und Freiheit leben zu können, gibt es für uns Deutsche einige 
wenige Wege.

Deutsches Reich 1871 bis 1914 [1918]:
-  Ein anerkanntes Völkerrechtssubjekt.
-  25+1 souveräne Staaten, die Staatsvolk, Staatsgebiet und Staatsgewalt und jeweils
   eine eigene Staatsangehörigkeit besitzen wie Preußen, Sachsen, Hessen, Bayern
   u. w.
-  Die gültige Verfassung 1871, die nicht nur als Gesetz beschlossen, sondern auch
   ratifiziert wurde (= als gesetzgebende Körperschaft einen völkerrechtlichen Vertrag 
   in Kraft setzen.  // Diese Verfassung als Anhalt, um darauf eine angepasste   
   Verfassung zu errichten).
-  Streichung als: „Feindstaat“ in der Charta (oder Satzung) der Vereinten Nationen.
-  Zugriff auf die HLKO (= Haager Landkriegsordnung).
-  Kein imperialistisches Wirtschaftsrecht mehr.
-  Keine versklavenden See-, Handels- oder Bullenrechte mehr.

> Zu der Begrifflichkeit: Bulle verweist der Inhalt der Quelle:
 7X317) – Der Verlauf der Geschichte und die päpstlichen Bullen –.
-  Kein römisches Recht mehr.
-  Kein kanonisches Recht mehr.

> Das kanonische Recht ist die Gesamtheit der Rechtssätze der katholischen 
Kirche, auch kirchliches Recht genannt.

-  Somit kein bürgerlicher Tod/Betreuung mehr.
-  Keine Politmarionetten mehr.
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-  Kein Vatikan/Jesuiten. < Warum?: https://youtu.be/Rx7JS0vDiE0?feature=shared
-  Keine industrielle Macht/Lobby und deren Zugriff mehr auf Mensch, Tier und
   Natur sowie auf Ernährung, Medizin, Rohstoffe und Herstellung, sondern
   einvernehmliche Umsetzung.
-  Kein Weltfinanz- und Weltwirtschaftssystem mehr.
-  Keine Abhängigkeit zu inner- und außerpolitischen Verbindungen und
   Anweisungen mehr.
-  Einen spirituellen Führer/Kaiser, der nur nach außen mitteilen und wirken
   kann und in der Pflicht steht, die Menschen, dieses Reich mit dem darauf, darüber
   und darin zu schützen und zu erhalten. Zudem ein Komitees aus Kindern. 

Es gibt einen Nachfolger des letzten Kaisers (= Georg Friedrich Ferdinand 
Prinz von Preußen). Doch wie sagt man im Sprachgebrauch:
„Adel verpflichtet (.., vor allem dann, wenn jene im Wirtschaftssystem
verankert sind!).“ Das könnte wiederum ein Problem darstellen, welches 
unter dem Begriff: Befangenheit, eingereiht werden kann. <<

Im Stillschweigen erwarten dies alle Völker.
Sie können nicht darüber berichten oder uns im Großen darum bitten, da es die/deren 
Glaubensindustrien und Medien nicht zulassen werden, denn die Lenker, die 
Glaubensgemeinschaften dieser Welt, die Industrie und die Spitze der politischen 
Marionettenregierung blockieren so vieles und verunglimpfen es in all ihren nachgerichteten 
Nachrichten im Fernsehen, Zeitschriften, Internet und dem Radio.

Werde/Sei Dir dessen bitte bewusst.

- Allen Menschen der EU-Staaten werden auch derzeit in deren Unwissenheit ihre 
Staatsangehörigkeit beraubt, um sie unter neues und gesamtheitliches EU-Recht zu stellen.
Doch dieser Umbruch Europas ist von langer Hand geplant gewesen240.
Durch Blendung, Ablenkung, durch Fehlverhalten und Krankheit, durch Behördenarbeit sowie 
deren Gesetze und Verordnungen, die Arbeitszeit und Angst und Abhängigkeit, durch die 
Unwissenheit, die Fehlinformation und der Machtmissbrauch andere Vorgehensweisen anzuwenden 
und ausüben zu können. Dies soll zur Folge haben, dass wir Menschen nicht die Energie und Kraft 
dafür finden, uns zu informieren, zu hinterfragen und schlussendlich gegen diesen Irrsinn 
zusammenzustehen.

240 = Quelle: Buch: J'ai tiré le fil des mensonges et tout est venu <> Zu Deutsch: Ich zog am Faden der Lügen und alles 
kam ans Licht, von: Philippe de Villiers, ISBN: 978-2213712284, Leider derzeit nur auf Französisch erhältlich.

Zum Inhalt des Buches:
Am Ende eines Gesprächs über „Europäisches Bauen“ gab der ehemalige Außenminister von General De Gaulle, der 
alles über alle wusste, wissentlich auf: „Philippe, Du wirst genug sein am Faden der Lüge ziehen und alles wird 
kommen ...“. Jahrzehnte später entscheidet sich Philippe de Villiers, indem er eine diskrete Zeit und viel Eifer darauf 
verwendet, um die Komplizenschaft auf höchster Ebene der Geheimnisse Europas zu nutzen. Also kam alles. Er hat bis 
ans Ende der Welt geforscht, in Stanford, Berlin, Moskau und überall dort, wo kürzlich möglicherweise vertrauliche 
Dokumente freigegeben wurden. Und die Archive haben gesprochen. Sie haben störende Geheimnisse aufgedeckt. Die 
Kehrseite Europas ist aufgetaucht. Es war überhaupt nicht das, was uns gesagt wurde. Aus dieser Ermittlungsarbeit hat 
Philippe de Villiers ein Buch mit Offenbarungen über die große Lüge gemacht. Er beschloss, die Beweise zu 
veröffentlichen. Sie sind überwältigend. Alles geht dahin: Die apokryphen Erinnerungen, die Dollars, die CIA, die 
Agenten, die Vergangenheit, die ausgelöscht wird, die verborgenen Loyalitäten, der hohe Verrat. Die Geschichte ist 
manchmal gruselig. Im Rhythmus einer atemberaubenden Untersuchung liest es sich wie ein Thriller. Wir bleiben nicht 
unversehrt. Dies ist das Ende eines Mythos: Sie arbeiteten für andere und wussten, was sie taten.
Sie wollten ein Europa ohne Körper, ohne Kopf und ohne Wurzeln. Es ist vor unseren Augen.
-----

> > Längere Erläuterungsunterbrechung zu der Entstehung Europas + diverse Zusatzinformationen (bis S. 484):
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> Verstehst Du, mein Freund? Daher all das sogenannte Brot und sein Spiele und dessen Spielzeug, die in und an uns 
verankerten Süchte und Ablenkungen, der Zwang durch die Angst, damit wir nicht die Ruhe, den Raum und die Zeit 
finden, uns dieses Wissen und eine Bewusstheit anzueignen, welches überall zu lesen ist, findet man A), den Mut, sich 
auf etwas einzulassen, dass das eigene Weltbild verwirft, und B), dieses Wissen als Heilung anzuerkennen und es in das 
Leben zu integrieren, um sich unabhängig und selbstbestimmt in seinem Selbst wieder zu erfahren.

Der Werdegang der heutigen EU ist ein Konstrukt der geopolitischen Interessen Roms, Englands und der USA als 
Umsetzer, Vorbild und Polizei:

Einwurf über den EU-Verlauf >  
– Europäische Union (EU) wird als das 4. Reich angesehen:
Der Auf- und Ausbau des 4. Reiches erfolgt planmäßig über diverse Teilschritte:
1958: Gründung des Europäischen Gerichtshof (EuGH)
1962: Einführung der gemeinsamen Agrarpolitik (GAP)
1973: Norderweiterung - Dänemark, Großbritannien und Irland
1979: Einrichtung des europäischen Währungssystems (EWS)
1979: Wahl Europaparlament
1981: Erste Süderweiterung - Griechenland
1986: Zweite Süderweiterung - Spanien und Portugal  
1987: Einheitliche europäische Akte (EEA) - Vollendung des gemeinsamen Binnenmarktes
1993: Vertrag von Maastricht
1995: Erneute Erweiterung Österreich, Schweden und Finnland
1995: Schengener Abkommen
1998: Gründung der Europäischen Zentralbank (EZB) = Tochterunternehmen der FAD-Bank
1998: Österreichische Ratspräsidentschaft
1999: Vertrag von Amsterdam-Vorsitz im Rat der Europäischen Union
1999: Agenda 2000- GAP-Reform, neue Regionalpolitik, Festlegung des Finanzrahmens bis 2006
1999: Wirtschafts- und Währungsunion (WWU)
2001: Unterzeichnung Vertrag von Nizza = […] Vertrag zur Änderung des Vertrags über die Europäische
2002: €uro-Einführung                  Union […]
2002: EU-Konvent zur Zukunft Europas
2002: Erweiterung der EU um zehn neue Mitgliedstaaten
2003: Vertrag von Nizza tritt in Kraft
2003: EU-[Handels-]Verfassung“: Der Konvent präsentiert den Verfassungsentwurf
2003: Eröffnung der Regierungskonferenz
2004: Erneute (...historische...) Erweiterung - Mit 1. Mai 2004 treten 10 neue Staaten aus Süd-, Mittel- und 
Osteuropa der Europäischen Union bei. Dies stellt die bisher größte und umfassendste Erweiterungswelle dar.
Die erweiterte Union hat somit 25 Mitgliedstaaten und eine Bevölkerung von knapp 450 Millionen.
2007: Erweiterung um Bulgarien und Rumänien
2007: Berliner Erklärung - Bekenntnis zum Erfolgs- und Friedensprojekt der EU
2007: EU beschließt den Vertrag von Lissabon (= die eingeschlichene Verfassung für deren EU)
2009: Vertrag von Lissabon tritt in Kraft

 Was bedeutet das? 
!Wichtig!
7X300-1) Quelle: Intern: Die Nationalstaaten verschwinden in einer EU-Firma = Der Lissabonner Vertrag
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X300-1%29-Die-Nationalstaaten-verschwinden-in-einer-EU-
Firma---Der-Lissabonner-Vertrag:7?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

► » Die Vereinigten Staaten von Europa  » VSE/USE

Wie jedoch und aus welchen Beweggründen entstand die EU?
Und wer ist deren Urheber?
Und welches Erbe trägt die Chemieindustrie dabei bis heute in sich?

!Wichtig!
7X300-2) Quelle: Intern: Die NAZI-Wurzeln der "Brüsseler EU"
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X300-2%29-Die-NAZI-Wurzeln-der-Br
%C3%BCsseler-EU:d?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

Wer, frage ich mich wiedermals, ist hier der Nazi?

> 13. Im Juli 1999 > Gesetzliche Vorbereitung geheimer Staatsstreich in Deutschland > „Reform des 
Staatsangehörigkeitsrechts“: Durch Streichung der Reichsangehörigkeit (Ru) in StAG (= Staatsangehörigkeit) werden 
schon im Folgejahr 2000 alle Deutschen intern als staatenlos angesehen (zusätzliche Datumsfälschung im
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Gesetz [StAG]).
Weiterführend möchte ich Dich gerne dafür begeistern, Dir diese Sammlung als PDF für Hintergrundinformationen 
anzusehen, um in den Belangen der BRD und den europäischen geschichtlichen Fragen und Unklarheiten zu klären, die 
uns Menschen in dieses Labyrinth aus Kirchen-, See-, Industrie-, Polit- und Handelsrecht geführt und so erzogen haben. 
Auch wird Dir klar werden dürfen, wie die geopolitischen Interessen zusammenwirken, um unter Glaubhaftmachung 
verschiedenster Stimmen (= Parteien, Medien, Organisationen und religiöse Zustimmung) den Schein zu erwecken, 
unterschiedlichste Zusprüche zusammenkommen zu lassen, um als Vorwand ein „starkes Europa“ hervorzubringen.
Die Gründe dieser menschenverachtenden Interessen liegen weit hinter dem guten Willen der Interessensparteien und 
Imperialisten.

7X301) Quelle: PDF: https://www.archiv.budapester.hu/2019/07/18/das-wirkliche-europa-kann-nur-ein-europa-der-
nationen-sein , oder unter: „Das wirkliche Europa kann nur ein Europa der Nationen sein“ , 2019/07/18 , von: Dr. Anat 
Kálmán.
Oder: https://t.me/Freiheit369/140 
> Hierin heißt es zu Beginn: „Bislang gibt es von diesem Buch noch keine deutsche Übersetzung, obgleich es einen 
wichtigen Beitrag zu den aktuellen Diskussionen über die europäische Zukunft leistet. Es räumt auf mit dem Klischee 
"Europa", mit dem bestimmte politische Kreise das Denken der europäischen Bürger manipulieren, um ihre 
wirtschaftlichen und politischen Ziele durchzusetzen. […]“

7X302) Quelle: PDF: https://docplayer.org/69806554-Die-groesste-taeuschung-aller-zeiten.html , <= Hochinteressant!
Oder unter; www.budapester.hu , Die größte Täuschung aller Zeiten, Juristische Beweis – Dokumentation zum 
fortgeführten 3. Reich in Deutschland – 4. Reich = Europäische Union
Oder: https://t.me/Freiheit369/139 

Zu Beginn dieses Inhaltes heißt es:
1. Ausgangslage:
„Der (...1., noch der...) 2. Weltkrieg wurde bis heute nicht beendet. Am 08./09. Mai 1945 erfolgt keine Kapitulation des
3. Reiches von Adolf Hitler! Es erfolgt lediglich nur die bedingungslose Kapitulation der deutschen Streitkräfte durch 
General Keitel (Heer), General Friedeburg (Marine) und General Stumpf (Luftwaffe). Es erfolgt keine 
Kapitulationsunterzeichnung durch von Adolf Hitler zum Nachfolger ernannten Karl Dönitz. Karl Dönitz bleibt bis Juni 
mit seiner Reichsregierung in Flensburg aktiv. Die deutsche Nazikolonie „3. Reich“ bleibt bestehen und wird bis heute 
weitergeführt. Alle weiteren Nachfolger der BRD  Nazi Kolonie ignorierten bewusst diese Tatsache und ≙
unterzeichneten ebenfalls bis heute nicht.
(Nazi-Plan) - (Unter: Haager Landkriegsordnung HLKO Art. 24 „Kriegslisten … sind erlaubt“) […]“

Weiter:
Das Buch von Philippe de Villiers belegt auf rund 200 Seiten und mit vielen photokopierten Dokumenten, wie die 
heutige EU als Konstrukt der geopolitischen Interessen der USA entstand, als ein in Washington vom „American 
Committee on United Europe“ konzipiertes Bollwerk gegen die Sowjetunion und darüber hinaus auch als Plattform 
einer bereits in den sechziger und siebziger Jahren geplanten internationalen Verflechtung der Wirtschaft. Vor dem 
Hintergrund all dieser Informationen erscheint die heutige EU im Buch von Philippe de Villiers wie ein künstliches, 
ausgehöhltes Gebilde, ohne eigene authentische Identität und darum auch ohne Rückgrat gegenüber den 
Herausforderungen einer mittlerweile entfesselten Globalisierung. Doch wie konnte es dazu kommen?
Natürlich war es vielversprechend, das soll es immer sein, um dahingehend die Menschen zu bewegen, als nach zwei 
schrecklichen Kriegen der deutsche Kanzler Konrad Adenauer und der französische Staatspräsident, General Charles de 
Gaulle die deutsch-französische „Freundschaft“ (= eine politische- und wirtschaftliche Freundschaft) ins Leben riefen, 
als am 25. März 1957 die römischen Verträge unterzeichnet wurden und die meisten Bürger glaubten, endlich in einem 
friedlichen Europa leben zu dürfen.
Doch laut Philippe de Villiers wurden die falschen Weichen bereits 1919 gestellt, daher auch mitunter die 
Kriegstreiberei, um den 1. WK zu installieren, und zwar schon in den vermeintlichen Friedensverträgen von Versailles, 
die keine waren. Es waren unglaubliche demütigende Zwangsverträge, die Volk und Land mit Scham und Armut 
bedeckten. Er nennt das die „DNA der Intention der Gründerväter“ und zitiert Lord Lothian, den ehemaligen Berater 
des englischen Premiers David Lloyd George, der während der Konferenzen zu den Pariser Vorstadtverträgen bereits 
gesagt haben soll:

 „Die Nationalstaatlichkeit ist die Wurzel allen Übels und der Grund für die wiederkehrende
Rückkehr der Menschheit zur Barbarei und Verderben.“

(Doch das aus Sicht der Interessensgruppen, um die Menschen durch neue europäische Gesetzgebung anderswo zu 
verwenden!)
Doch, … :

„… der große Irrtum dabei ist, so de Villiers, dass man seit Ende des Zweiten Weltkrieges nationales
Denken mit dem deutschen Nationalsozialismus des Dritten Reiches gleichsetzt.“
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Wissenswert:
„Die "Amerikaner (= Engländer < Vatikan < Dritte") wollten laut Philippe de Villiers Recherchen keine europäische 
Nation, geschweige denn eine europäische politische Macht schaffen, die mit ihnen konkurrieren können. Von Anfang 
an war ihr Ziel die Schaffung eines Marktes, der für alle Menschen- und Materialströme offen und zugänglich ist. 
Dieser Markt soll von einer Kommission geleitet werden … (= Treuhandverwaltung BRD/eine jede Regierung/ 
Hochfinanz-LZB/EU Parlament/UN[O]) …, die unabhängig von der Kontrolle der einzelnen europäischen Staaten ist. 
So würden die Nationen ihre Souveränität verlieren … (= da sie dadurch fremdbestimmt werden können und das 
Interesse anderer verwirklichen sowie neue vom Volk hinter falschen Tatsachen erschaffene Gesetze, Richtwerte, 
Normen, Vorgaben, unterschwelligen Zwänge, Unwissenheit, Meinungen, Denk- und Verhaltensmuster Millionen 
Menschen dirigieren, die sich ab diesem Zeitpunkt über die Grund- und Menschenrechte, doch durch die Unwissenheit 
der Völker setzen können!) …, so gehört dies zum Plan der neuen Weltregierung, wo wahre Souveränität, Demokratie 
und verschiedene Völker nicht mehr existieren mit ihrer einstigen Vielfalt, Schönheit und Eigenart.“

 Bezüglich der vatikanischen Weltregierung: Siehe > https://t.me/Freiheit369/270 
-----

>> Hier nun der spätere, jedoch unheimlich wichtige Nachtrag, um dafür bereit zu sein, verstehen zu 
dürfen, dass alle politischen und kriegerischen Gegebenheiten gesteuert und gelenkt sind/werden, um 
Pläne zu verwirklichen, wozu dieser Abschnitt: Hitler und Mussolini, Agenten des Englischen MI5/6 
immens beitragen möchte. Denn sie tragen die Erbschuld als Lüge in sich, die uns durch die BRD 
weiterhin verinnerlicht werden soll, um uns durch deren Schuldkult und seinen Komplex zu lenken. <<
In  dieser  Erläuterung  werde  ich  Inhalte  mitteilen,  die  Dir  sicherlich  etwas  nahe  gehen  könnten  und  für 
Verwirrung Sorge tragen, da sie der offiziellen Schul- und Meinungs-Lehre entgegenstehen.
Auch wird Dir ein Weltbild aufgezeigt werden, das die Geschichte der Medien und Schulen, die Inhalte in den  
Geschichtsbüchern  und  deren  Gegebenheiten  sowie  die  Noten,  die  uns  für  die  Verinnerlichung  vergeben 
wurden, die jetzige Weltanschauung und Wahrnehmung etwas verrücken.
Ich möchte Dir zu den Begriffen: „Mussolini, Marionette durch Agententätigkeiten der Briten“, eine Quelle im  
Verlauf anbieten. Auch wenn es in der Geschichte nicht erwähnt wird/wurde, komme ich nicht darum herum zu 
erfragen, ob nicht auch Hitler zu einem dieser Werkzeuge gemacht wurde.
Zu oft eröffnete sich mir gegenüber dieses Bild, indem ich mir alle Zusammenhänge und Unklarheiten des  
Aufstiegs, der Verwendung und Anwendung der Deutschen sowie die Hinführung der Kriege sich in mir so  
abzeichneten, dass zu viele Fehler geschahen, die hätten nicht passieren dürfen. Aus rein militärtaktischen  
Verhaltensweisen  wurden  während  der  Kämpfe  zu  viele  Befehle  gegeben,  die  auf  ein  absolutes  Desaster 
verweisen.

Kurz: Das Vorgehen Adolf Hitlers war aus heutiger Sicht für das damalige (...und heutige...) Volk sehr     
          zerstörerisch, wollte er dieses Volk doch schützen, sagte man.
Entscheidungen wurden ausgegeben, die nicht auf Erhalt, sondern zum Zerfall und Fall führen sollten.
Betrachten man sich alleine die heute übernommenen Vorgaben, die das StAG (= Staatsangehörigkeitsgesetz),  
kurz,  unsere  Staatsangehörigkeit  angehen  und  uns  zu  Staatenlosen  machte,  oder  den  Vatikan  durch  das 
Reichskonkordat und sein bürgerlicher Tod wieder Einzug erhielt.
Rein militärisch-taktisch waren es Fehler,  die umgesetzt  worden,  die zu diesem provozierten Ende führen 
sollten, um etwas anderem Platz und Raum zu bieten.
Als wenn es von Wichtigkeit gewesen wäre, so viele deutsche Männer/Soldaten und Zivilisten wie möglich zu  
verlieren, sind die angesetzten taktischen Züge aus heutiger Sicht mit allen anderen Überschneidungen …
(= Spendengeldgeber; Duldung der Freimaurer- u. a. Logen und Orden; Verhalten an den Fronten [= Stalin-
grad] und das problemlose Stürmen der Normandie = D-Day = Operation Neptune; Missachtung an seiner,  
sprich  Hitlers  Person  und  dessen  Politik.  Sowie  die  ihm  zur  Seite  gestellten  Personen  [Goebbels  =  
Propagandaminister, Himmler = SS-Führer und Co.], die sich durch Aggression und Menschenverachtung ein 
Denkmal setzen ließen und uns so, die Deutschen, bis heute eventuell von langer Hand geplant ein Brandmahl  
setzen sollten?[!]) 
… als  höchst  merkwürdig  zu  betrachten!  Diesen  Gedanken  darf  man  in  der  Öffentlichkeit  nicht  
weiterverfolgen, da er  alle Gegebenheiten und Ereignisse in Frage stellen würde, die das Ergebnis in sich 
tragen würden, was in diesem Buch jedoch klar dargelegt wird. Churchill (indirekt auch Joachim Gauck) sagte  
es immer und immer wieder, dass nicht Hitler das Problem sei, sondern das deutsche Volk!
Doch wie sollte man dieses Land innerhalb dieser kurzen Zeit (nach dem 1. WK) nochmals in einen Krieg  
verwickeln(/zwingen), war die Frage.
Die Deutschen sollten blind gemacht werden durch Wohlstand und durch ein Wirtschaftswunder.
Die Armut und die Nachkriegssituation (= Versailler Vertrag) des verstörten und gepeinigten Menschen nach 
dem 1. WK waren eine Grundlage geworden, die man wie heute noch zu nutzen weiß. Blind und taub vor  
Mangel und Angst ließ/lässt sich der Mensch wie eine Tierherde steuern, damit wir (...absolut irrational und  
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unbewusst...) aus dieser Misere (...in die nächste...) geführt werden können. Doch vergisst man durch diese 
Blindheit, wohin man durch wen geführt wird, und was für Bedingungen die, die ihn leiten, stellen werden. <= 
Damals wie heute! So wurden Gelder (= vor allem aus den USA/= Ford, Rothschild, Rockefeller und Co.) und  
unglaubliche  Möglichkeiten  (= Rohstoffe)  aufgebracht  … (wie  anfänglich  für  jeden Krieg,  der  Interessen 
erfüllen soll und das bis heute) …, um wiedermals ein Land und seinem Volk eine jedoch weitere simulierte 
und künstliche Lebensmöglichkeit und Grundlage darzustellen, um die es sich zu kämpfen lohnen sollte.

> Mein Freund,  ich  weiß,  dass  sich  das  sehr fragwürdig  anhören mag durch die  Jahrzehnte  lange 
einseitige Geschichtsdarstellung.  Doch bitte  ich Dich mir weiter zu folgen,  um selbstbestimmt sowie 
objektiv das zu fühlen, was in aller Welt als unwissende Lüge erbaut wurde, um etwas entstehen zu 
lassen, was die Menschheit und das Mensch-Sein unterbinden möchte. Sieh doch, was sie Tag für Tag für 
eine  Erde  und Erbe  hinterlassen.  Wirtschaft,  Macht,  Geld,  Krieg,  Gift,  Gier,  Kontrolle,  Krankheit, 
Angst, Schuld, Lüge, Strafe, Steuern, Staub und Schatten sind zu ihren Initialen geworden! Danke ♥ <

Doch ich wurde fündig:
Quelle: Buch: Hitler war ein britischer Agent, von: Greg Hallett und The Spymaster, ISBN: 9780985227814.

Zum Inhalt:
Adolf Hitler war einer der ersten Erfolge des später „Tavistock(241)“ genannten Instituts. Er verkörperte den 
Höhepunkt  der  britischen  Kriegsmaschinerie.  Als  Außenseiter  illegitimer  Herkunft  wurde  er  von  seinem 
eigenen Land über mehrere Staaten in die Arme des britischen Geheimdienstes getrieben. Der Führer wurde  
zum Feind des Landes, das er führte, um die Verträge und Verpflichtungen des Staates, der ihn trainiert hatte,  
zu erfüllen.

>  Eigener  Einwurf: Änderung  der  Staatsangehörigkeit  an  den  Deutschen,  die  ab  dieser  Zeit  zu 
„Heimatlosen/Staatenlosen“  umfunktioniert  wurden;  Steuererhebungen  wie  die  Einkommensteuer, 
Mehrwert-/Gewerbesteuer, Kirchensteuer u. a.; Religionsmacht durch Verschmelzung mit dem „Staat“ 
und weiteres Handeln (= Reichskonkordat); Gesetze, die für weiterführende Interessen … [Errichtung 
der EU und der darin liegende zerfall der Menschenrechte] … geschaffen werden sollten und die im  
Verlauf weiteren benannten Gründe. Die Agenda = Die Entwertung des deutschen Volkes auf ewig. <

Weiter:
In Hitlers  „fehlenden Jahren“ 1912 und 1913,  die in den meisten Geschichtsbüchern ausgelassen werden,  
wurde er in England psychologisch dekonstruiert (= psychisch zerlegt), um später als Agent der britischen  
Kriegsmaschinerie eingesetzt werden zu können. In diesem Buch werden seine bizarren Gewohnheiten enthüllt 
sowie die von ihm selbst verübten Frauenmorde, die in der Öffentlichkeit als Selbstmorde dargestellt wurden.
Die Verwirrungen des Krieges verbargen, dass Hitler den Staat Israel schuf. Auch die Juden bestätigen dies.
Er  tat  dies  jedoch  nicht  alleine,  ihm half  eine  Reihe  kompromittierter  (=  durch  eine  Äußerung  oder  ein  
Verhalten jemandes, dem eigenen Ansehen schaden) Geheimdienstagenten, die zumeist uneheliche Kinder der 
Königsfamilie waren. Daher waren sie gezwungen, einen Balanceakt zwischen strengster Geheimhaltung und 
gefälschter Geschichtsschreibung zu betreiben. Einige von ihnen täuschten sogar ihren eigenen Tod vor.
Im Zweiten Weltkrieg gab es so viele Lügen wie Tote.  Hinter der Psychologie Hitlers verbargen sich die  
Streitigkeiten der britischen und europäischen Königsfamilien um die „Herrschaft über den Westen“ und die  
„Erfüllung der Prophezeiung der Nationen“. Im Krieg werden Lügen und Reichtümer am besten beschützt und 
geheim gehalten.
So wurde der Tod zum Nebenprodukt des Konkurrenzkampfes gigantischer Egoisten, die glaubten, dass sie die 
auserwählten Männer des Schicksals seien, obwohl sie eigentlich als Marionetten einem anderen Königreich 
dienten. Dem Königreich der Banker, der neu entstehenden Firmen, der egoistischen freudianischen … (= die 
Lehren  nach  Sigmund  Freud  =>  Es  wird  zu  viel  mit  Trieben  und  Sexualität  argumentiert)  …  
Gedankenkontrolle und der Okkultisten.

> Eigener Einwurf: So sagt man auch hinter vorgehaltener Hand, dass die: NASA, CIA und andere 
Einrichtungen aus Teilen der verschont gelassenen Nazigrößen bestanden/bestehen (= Wernher von 
Braun), die sich nach dem Krieg in den USA befanden, diese höchst unmenschliche Arbeit gegen die 
Menschlichkeit mit deren Unterstützung bis heute weiter fortführten und ausbauen, um Kontrolle zu 
erlangen. (= Operation Paperclip ) <

Weiter:
Der weltweit  anerkannte Historiker Greg Hallett  und der „Spymaster“ liefern Ihnen in diesem Buch auch 
enthüllende Informationen über den Flug von Rudolf Heß und seines Doppelgängers nach Britannien, über den 
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vorgetäuschten Tod des Herzogs von Kent, über die königliche Abstammung des KGB-Spions Anthony Blunt,  
über  die  sexuellen  Praktiken  von  Wallis  Simpson  und  König  Eduard  VIII.,  die  Weitergabe  britischer 
Militärgeheimnisse an Hitler sowie über die Operationen „JAMES BOND“ und „WINNIE THE POOH“.
-----

Quelle: Buch: Hitler überlebte in Argentinien, von: Abel Basti, ISBN: 978-3938656204.

Zum Inhalt:
„So ein Unsinn“, werden Sie sich über den Titel denken. „Hitler ist im Berliner Bunker gestorben. Man hat die  
verkohlten Leichen von ihm und Eva Braun gefunden, und das dort aufgefundene Gebiss wurde als das von 
Hitler identifiziert.“
Nun ja, diese Darstellung des Ablebens von Adolf Hitler ist zwar die offiziell anerkannte und wurde kürzlich 
auch  recht  aufwendig  verfilmt,  ist  aber  selbst  unter  Historikern  umstritten.  Nicht  zuletzt  deshalb,  da  der 
angebliche Schädel Hitlers im Jahre 2010 untersucht wurde und er sich nach einem DNA-Test als der einer 
Frau  herausstellte.  Auch  die  Untersuchung  der  Zahnbrücke  Hitlers  durch  zwei  Experten  erbrachte  keine 
Sicherheit,  denn  die  stammt  –  wie  auch  die  Röntgenaufnahmen  des  Zahnarztes  -  wohl  von  seinem 
Doppelgänger. Man fragt sich zudem, wieso Josef Stalin bis zu seinem Tod behauptet hat, Hitler sei nach 
Südamerika geflohen. Und wieso berichten die größten Tageszeitungen Paraguays im Jahre 2010, dass Hitler 
lange in Südamerika gelebt hat und auch dort gestorben ist?
Nun stellen Sie sich bestimmt die Frage: „Ja und, was solls? Jetzt ist er aber bestimmt tot! Was soll ich mich  
damit noch beschäftigen?“ Richtig, genau das sollte man meinen. Doch werden in diesem Buch Personen 
präsentiert – die namentlich genannt werden -, die nicht nur behaupten, Adolf Hitler persönlich in Südamerika  
angetroffen zu haben und das über einen längeren Zeitraum hinweg – bis ins Jahr 1961 –, sondern auch, dass er  
die letzten zwanzig Jahre seines Lebens nicht untätig war – ganz im Gegenteil! Er hat demnach sein politisches  
Ziel nie aus den Augen verloren, und nach dem gescheiterten Plan A einen Plan B in Angriff genommen -  
teilweise zusammen mit den Regierungen Argentiniens und Paraguays!

Folgende Fragen werden unter anderem in diesem Buch erörtert:
Wieso sind die argentinischen Akten über Hitler immer noch unter Verschluss, wenn er doch nie in Argentinien  
war?
Wieso  wurde  Adolf  Eichmann  vom  BND  nicht  festgenommen,  obwohl  sein  Aufenthaltsort  bereits  Jahre  
bekannt war?
Welche Rolle spielt die GESTAPO, die im Jahre 2008 die Zeugin Olga Meyer aus Miramar davon abhielt, Abel  
Basti ein Foto von Hitler in Argentinien auszuhändigen?
Welche Rolle spielt Hitlers Sohn, der den Augenzeugen zufolge unbehelligt in der Schweiz studieren konnte  
und was macht seine Tochter, die heute in Buenos Aires leben soll?
Wer befehligt die geheime U-Boot-Flotte, die seit den 1950er Jahren die Weltmeere unsicher macht?
Hat Deutschland deshalb bis heute keinen Friedensvertrag?
Was  werden  die  Historiker  sagen,  wenn  sie  den  paraguayischen  Original-Ausweis  von  Martin  Bormann 
vorgelegt bekommen – ausgestellt im Jahre 1961?

Es gibt nur zwei Möglichkeiten: 1. alle in diesem Buch mit Namen auftretenden Augenzeugen lügen, oder 2.  
wir werden seit 66 Jahren von den Regierungen belogen!
-----

Hierzu:
7X303) Quelle: YouTube: https://youtu.be/EjCSThMzxjQ , oder; Neuste CIA Akten zum Fall Hitler in 
Argentinien
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X303)-Neuste-CIA-Akten-zum-Fall-Hitler-in-
Argentinien:e

Warum  und  wie  es  passieren  konnte,  dass  Adolf  Hitler  u.  a.  unverfolgt  entkommen 
konnten/durften, darauf erhältst Du in Kürze Hintergründe.
-----

241 = Offiziell gegründet im Jahr 1920 durch den Psychiater Hugh Crichton-Miller, lieferte die  Tavistock-
Klinik einen bemerkenswerten Beitrag beim Verstehen der traumatischen Effekte der Kriegs-Neurose, auch 
Schützengrabenschock  genannt.  The  Tavistock  Institute ist  ein  Forschungsinstitut,  das  sich  mit 
Gruppendynamik und organisatorischem Verhalten befasst (Tiefenpsychologie des Menschen).
Es wurde 1946 als Ableger der „Tavistock Clinic“ gegründet. Die ursprüngliche Bezeichnung war:
„The Tavistock Institute of Human Relations = Das Tavistock Institut für menschliche Beziehungen.“
Diese Institutionen waren vollständig privat, unterstützt von privaten Spenden/Geldgebern.   
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The Tavistock Institute engagiert sich in Forschungs- und Konsultationsarbeit (= Kommunikationsarbeit) im 
Bereich  Sozialwissenschaften  und  angewandte  Psychologie  für  die  Europäische  Union,  verschiedene 
Abteilungen der britischen Regierung und private Auftraggeber wie die Rothschilds und Co.
Solche Experimente beeinflussen immer noch die Klinik-Arbeit in Lehre, Beratung sowie im Verstehen der  
frühen Trennung der Kinder von den Eltern, was ein Objekt konstruiert, das wiederum keinen Bezug mehr auf  
tiefer  emotionaler  Ebene  aufweisen  wird,  doch  so  zu  einem  Werkzeug  erstellt  werden  kann,  das  durch 
weiterführende  Maßnahmen  wie  die  Bewusstseinskontrolle  Verhaltensalgorithmen  ausüben  wird,  die  für 
Belange der zentralen Weltordnung eingesetzt werden. Zuzügliche Begleiter wie TV und Handy, Computer,  
Überreizung  durch  Zucker  und  Geschmacksverstärker,  Medikamente  u.  a.,  Frühsexualisierung,  seelische 
Abstumpfung und Verrohung durch mediale Einflüsse, Abhängigkeit und Zwang zu Geld und Besitz, Gier,  
Neid, Alkohol, chemische Drogen u. a. verändern die geistige Anbindung, die Bewusstheit für sich selbst und 
zu dem Selbst sowie der Urgemeinschaft, die ihre Werte angelehnt an dem Christusbewusstsein hätte.
Nicht  nur  Hitler,  Mussolini,  Stalin  und andere vermeintliche Konkurrenten waren in  der  Obhut  des  „The 
Tavistock Institute“!

Kein anderes Zitat als:
„Grabe und Du wirst finden“,

… passt soeben besser als die nächste Quelle, die ich Dir in diesem Zusammenhang anbieten möchte.

7X304) Quelle: YouTube: https://youtu.be/s3yWw_yRtSk , oder; 2018 Tavistock Institut: Merkel & Co 
gehören zu Tavistock
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X304)-2018-Tavistock-Institut---Merkel---Co-geh%C3%B6ren-
zu-Tavistock-(Artikel-zu-Tavistock-sehe-unten):c

Zitat:  „Ich kenne diese Frauen nicht persönlich.“ — Angela Merkel

Quelle: Odysee: https://odysee.com/@F%C3%BCr-Freiheit-Heimat-und-Frieden:a/Das-Tavistock-Institut---
Teil-1-v-3:6?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG , oder; Das Tavistock-Institut - Teil 1 v. 3 - 
TAVISTOCK INSTITUTE OF MIND CONTROL

> Der Artikel als Inhalt zu dem Buch:
Quelle: Buch: Das Tavistock Institut - Auftrag: Manipulation, von: John Coleman,
ISBN: 978-3941956117.

Zum Inhalt:
– Das Tavistock-Institut - Auftrag: Manipulation –
Entdecken Sie die wahre, bisher verschwiegene Geschichte des 20. Jahrhunderts, gelangen Sie zu
einem besseren Verständnis der „Irrationalität moderner Politik“.
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Das  Tavistock-Institut  hatte  eine  tiefgreifende  Wirkung  auf  die  moralische,  geistige,  kulturelle,  
politische und wirtschaftliche Politik der USA und Großbritanniens.
Keine  Institution  hat  mehr  dafür  getan,  die  USA mittels  Propaganda  in  den  Ersten  Weltkrieg 
hineinzutricksen. Fast die gleichen Taktiken wurden von den Sozialwissenschaftlern des Tavistock-
Instituts angewendet, um die USA in den 2. Weltkrieg und die Kriege gegen Korea, Vietnam, Serbien  
und den Irak zu hetzen.
Die Völker waren und sind sich dessen nicht bewusst, dass sie ständig indoktriniert und manipuliert,  
dass sie „gehirngewaschen“ wurden und werden. Der Ursprung dieser „Gehirnwäsche“, dieser „nach 
innen gerichteten Konditionierung“, wird im vorliegenden Buch mit zahlreichen Originalzitaten und 
Quellenbelegen  geschildert.  Der  Niedergang  der  europäischen  Monarchien,  die  bolschewistische 
Revolution, der Erste und Zweite Weltkrieg, die krankhaften Konvulsionen in Religion, Moral
und Familienleben, im Wirtschaftsleben und in der politischen Moral, die Dekadenz in Musik und 
Kunst - all dies kann auf Massenindoktrinierung zurückgeführt werden, geplant und ausgeführt von 
den  Sozialwissenschaftlern  des  Tavistock-Instituts.  Ein  prominenter  Mitarbeiter  des  Institutes  war 
Eduard  Bernays,  ein  Neffe  Sigmund  Freuds.  Dr.  Joseph  Goebbels  und  der  Kommunist  Willy 
Münzenberg waren seine gelehrigen Schüler.
Das vorliegende Buch ist die weiterführende Ergänzung des Werkes „Das Komitee
der 300“, von Dr. John Coleman. Es besticht durch eine Vielzahl von historischen
Originalzitaten, seine Aussagen sind durch Quellenangaben belegt.
------

 

◄----------►

 Bedeutung des Handzeichens:
„Der Aaronitische Segen“
Bedeutung:
„Segensspruch des Judentums.“

 Diktatorisches Negativbeispiel oder Vorbild? 

– Wenn Gesichter und Bilder sprechen (könnten) ♥ –
Zitat:

„Die Neigung, sich für fremde Nationalitäten und Nationalbestrebungen zu begeistern, auch dann, wenn 
dieselben nur auf Kosten des eigenen Vaterlandes verwirklicht werden können, ist eine politische Krankheit.“

— Otto von Bismarck
(Wer sich der zumeist bereits verwaschenen [Mono-Lebens-]Kultur eines anderen Landes annimmt, verlässt 

seine Wurzeln. Menschlichkeit, Hilfsbereitschaft, Freundlichkeit, Einzigartigkeit und Nachbarschaftssinn 
durch Menschlichkeit sollten wieder das Fundament sein, um uns zusammenzuhalten, 

nicht politische Interessen.)

Ich meine zu wissen, dass Frau Merkel über die Lage Chinas und Tibets in Kenntnis gesetzt wurde. Doch auch 
sie ist nur ein Werkzeug, wie Du nun ein weiteres Mal erfahren durftest.  
Nochmals: Es spielt, und hat nie eine Rolle gespielt, welche politische Richtung irgendein Politiker verfolgt, da  
Gegebenheiten, Wahlversprechen und einstige Ideologien von heute auf morgen abgeändert werden, um weiter  
Fahrt aufzunehmen für die dahinterliegenden Interessen. Es sind nur wieder die benannten Begrifflichkeiten,  
die  Volk  und  Mensch  durch  ihre  Bedeutung  ein  Sicherheitsgefühl  und  keine  negativen  Zusammenhänge 
aufweisen möchten.  Politik  ist  ein  in  sich geschlossenes System der  Kontrolle,  das  zur  Aufrechterhaltung 
verschiedenster Maßnahmen eine „Normalität  und Glaubhaftmachung“ angenommen hat,  dass der Mensch 
sich nahezu nur noch durch dieses Werkzeug leiten und führen lässt, da er sich selbst verinnerlicht, nicht im 
Stande zu sein, Orte oder Länder zu organisieren. Zu lange hielt es uns der Selbstbestimmung fern.

„Nicht die Lüge weist die Wahrheit auf, sondern die Lüge hinter der Lüge sollte gesucht werden, 
um erkennen und verstehen zu können.“

Auch Frau Merkel ist für diese Arbeit vorbereitet worden. Sie ging durch die gleiche Schule wie Adolf Hitler 
(= Rothschilds Kaderschmiede Tavistock Institut). Nun kannst Du verstehen, als ich darüber berichtet habe, 
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dass die Gesichter, die Farben der Parteien, die Aussagen nichts, rein gar nichts beinhalten. Sie wechseln sie,  
wie es stets benötigt wird. Von Adenauer bis Merkel stand abgesehen davon nach dem 1. WK kein souveräner 
Führer der Republik für sein Land ein oder bereit, es zu vertreten! Nicht nur das deutsche, sondern nahezu alle  
Länder werden durch installierte Machthaber so eingesetzt, dass globale Gegebenheiten ein- und umgesetzt 
werden können. Das wohl Größte, das den Menschen nun erreichen möchte, ist die Zusammenführung und 
Verschmelzung aller erschaffener Gegebenheiten und Eventualitäten der Vergangenheit und deren Agenden, 
die die Erde in dieser Missgunst auf den „The Great Reset“ vorbereiten, durch das sogenannte Trojanische 
Pferd: Corona + Ukraine + Chaos. Wir könnten diesen Gang jedoch anhalten und für uns, das Leben einstehen.
>>  Kein Industrieller, Politiker, Religiöser, Adliger, Banker oder NGO (= Non-Governmental Organisation) 
wie  Rotes  Kreuz  oder  ähnliche  und  deren  Spitzen  und  Vorstände  sind  pro  Volk  und  Natürlichkeit!
Sie ergeben eine Elite, die die Gegebenheiten und zusammengenommen die Masse der Menschen unter sich 
zusammenziehen kann, um deren Willen zu erreichen. Das darf bitte verstanden werden.
Niemand derer wird sich aus deren Verhältnis und Geflecht lösen, eher wir es beenden.

7X305) Quelle: Intern: TELE_WEF-Marionette ins Außenamt platziert!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X305)-TELE_WEF-Marionette-ins-Au%C3%9Fenamt-
platziert!:3

Ja, ich war anfangs auch indirekt bei Greenpeace, bis ich verstanden habe, dass sie uns alle 
Instrumentalisieren. Ich stellte die Spendenzahlungen für diese Vereinigung und alle anderen ein. Kein 
Geld, keine Zeit und Aufmerksamkeit, sowie Zugehörigkeit und Interesse gebe ich diesen und den 
anderen benannten Einheiten (= Politik, Pharmazie, Religion und Co.) mehr, außer jene, um all diese 
Hintergründe zu erfahren. Das machte mitunter mein Leben ruhiger, klarer und weiter. 

„Versetze ein/das Volk in Angst und (...körperliche sowie psychische...) Krankheit und dessen Degeneration, 
biete ihnen Deine Lösung an, die sie Dir förmlich entreißen werden, da sie es nicht gewohnt sind, 

selbstverantwortlich nach Lösungen zu suchen, nur damit sie der Meinung sind, ihr in Wahrheit taubes, 
wertloses, kaltes und hypnotisches altes Leben wiederzuerlangen. Das führt sie durch Abhängigkeit, Sucht und 

bequemliche Laster in die Situation, die man (= Regierung/Dritte) benötigt, um seine Vormachtstellung 
auszubauen und in den Köpfen der Menschen weiter zu manifestieren.“

> Hierzu: Das nächste World Economic Forum (WEF) findet auf dem Bürgenstock NW und in Luzern statt. 
Vom 18. bis 21. Mai 2021 treffen sich Politiker und Wirtschaftsleute in der Zentralschweiz und diskutieren 
unter dem Motto: „The Great Reset“. <
Die, die die Welt steuern möchten, sind immer die, die das Leben und die Sorgen und Wünsche der Menschen 
nicht  verstehen,  noch  diesen  Mangel  ersetzen  wollen.  Sie  nutzen  die  Möglichkeit  der  Schwäche,  der  
Unwissenheit, Identifikationslosigkeit und Ohnmacht, um weitere Interessen der  Agenda  durch  die 
aufkommende  Scheinheiligkeit  zu  installieren.  Alle  Interessen  bedienen  deren  Interessen,  die  wir  wieder  
umsetzen und ausführen sollen, da der Mensch so konditioniert wurde, sich dem Titel und Stand sowie dem 
Bankkonto des Reicheren zu unterwerfen in seiner Hörigkeit und Annahne, sich seiner eigenen Menschlichkeit, 
Göttlichkeit, deren Selbstbestimmung und deren Wert und Würde zu entsagen und entziehen.
Schwab  und  „sein“:  World  Economic  Forum  =  Weltwirtschaftsforum.  Warum  sollte  eine  weitere 
wirtschaftliche  Instanz  den Schlüssel  „der  Freiheit  durch Fülle“  tragen,  wenn auch hier  Geld,  Wirtschaft,  
Macht,  Monopolismus (= auf  Marktbeherrschung gerichtetes  wirtschaftspolitisches Streben)  und Kontrolle 
wieder Teil ihrer Idee sind?

Die hierunter aufgeführten Quellen sind sehr wissenswert, da sie die im Vorfeld des Buches einzeln 
stehenden Posten dieser Rubrik nun verbinden werden, um die Zusammenhänge zu erkennen. Nichts 
ist wie es scheint. Wie ich das meine, wird Dir der nächste wichtige und unanfechtbare Beitrag zeigen.

7X306) Quelle: Intern: Wie sie die Welt kontrollieren!   (!) Sehr wissenswert (!)
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X306)-Wie-sie-die-Welt-kontrollieren:4

7X307) Quelle: YouTube: https://youtu.be/PdwwCnnXd9M , oder; „Die Angst der Menschen ist das 
Werkzeug der Eliten!“ (Ernst Wolff)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X307)-'Die-Angst-der-Menschen-ist-das-Werkzeug-
der-Eliten!'-(Ernst-Wolff):2

Weiterführend hierzu:
7X308) Quelle: Intern: Ernst Wolff über [Eine Situation, in der wir uns heute befinden]
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X308)-Ernst-Wolff-%C3%BCber---Eine-Situation,-in-
der-wir-uns-heute-befinden--:6

458

https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X308)-Ernst-Wolff-%C3%BCber---Eine-Situation,-in-der-wir-uns-heute-befinden--:6
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X308)-Ernst-Wolff-%C3%BCber---Eine-Situation,-in-der-wir-uns-heute-befinden--:6
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X307)-'Die-Angst-der-Menschen-ist-das-Werkzeug-der-Eliten!'-(Ernst-Wolff):2
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X307)-'Die-Angst-der-Menschen-ist-das-Werkzeug-der-Eliten!'-(Ernst-Wolff):2
https://youtu.be/PdwwCnnXd9M
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X306)-Wie-sie-die-Welt-kontrollieren:4
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X305)-TELE_WEF-Marionette-ins-Au%C3%9Fenamt-platziert!:3
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X305)-TELE_WEF-Marionette-ins-Au%C3%9Fenamt-platziert!:3


Fundiertes wissenswertes Wissen hierzu unter:
Quelle: https://www.metanoia-magazin.com/doppelausgabe-41-42-great-reset-perestroika-taeuschung-
2.0/ez00041-42.1  > ExpressZeitung Doppelausgabe 41/42 (Heute: MetanoiaMagazin)

„Die neue Ausgabe Nr. 41/42 behandelt die sowjetische Langzeitstrategie, ein großes Thema, 
das wir in zwei Teilen herausbringen. Der Great Reset ist Ihnen sicherlich ein Begriff, die 
sowjetische Langzeitstrategie möglicherweise auch, doch wie hängt beides miteinander 
zusammen? Das werden unsere Leser mit der Doppelausgabe (Nr. 41 & 42) herausfinden.“

Weitere Themen der ExpressZeitung (= heute: MetanoiaMagazin ) und deren Blickwinkel unter:
Quelle: https://www.youtube.com/c/ExpressZeitungYT/videos > Der YT-Kanal > MetanoiaMagazin
Oder über: Metanoia Magazin - Das Themenmagazin ׀In Deutschland zensiert, jedoch erhältlich.

Wo,  frage  ich  mich,  sind die  Menschen und schöpferischen Instanzen,  die  nicht  durch Titel  und 
Anzüge, ohne jegliche Ahnung von Schmerz, Armut, Angst und Mangel sowie Leid benutzt worden 
sind, um aus deren Verständnis den rechten Weg von unten beginnend zu erheben und zu errichten?
Sie sind eine weitere Stufe, die deren Agenden unter anderem Namen wirtschaftlich manifestieren 
möchte.  Und  wenn  auch  nur  unterschwellig,  oder  gar  unwissend,  doch  durch  die  Last  der  
Abhängigkeit bereit dazu. Wie kann ein Herr Schwab diese Idee haben, wenn er noch nie Situationen 
des  Mangels  und  deren  Ursache  in  seinem  eigenen  Leben  infrage  stellen  musste?  Doch  diese 
Ursachen des Raubtierkapitalismus ihn zu seinem Rang und Titel erhoben?

„Der, der nicht weiß, wie schwer Leid und dessen Dunkelheit und Einsamkeit ist, kann deren Bedeutung nicht 
erkennen, weder dafür einstehen, weder Wege erschaffen, da sie den Weg nicht gingen und kennen können.“

Weiter:
- Etwas zu dem zweiten Autor: „The Spymaster“:
Der  Spymaster  arbeitete  Jahrzehnte  lang  in  vielen  Ländern  unter  Umständen,  deren  feindselig  sich 
gegenüberstehende Pole oftmals verborgen waren. Als verdeckter Ermittler infiltrierte er nationalsozialistische,  
kommunistische  und  marxistische  Gruppierungen  sowie  einige  der  bösartigsten  kriminellsten  Banden 
Neuseelands. In manchen Fällen, in denen man wohl die Identitäten verwechselte, wurden andere Personen an 
seiner Stelle getötet.
Hier weitere Information zu Adolf Hitler, die die Welt nicht wissen sollte, da sie beweisen, dass Führer wie  
Politiker u.  a.  Instanzen (z.  B. die EU/USA) eingesetzt  wurden[/werden],  um Länder zu kontrollieren, sie 
umzuerziehen und deren Kraft, Geld, Rohstoffe sowie Nutzen zu benutzen und sie zu kontrollieren.

Vorab ein bekanntes Zitat:
„Diejenigen, die entscheiden, sind nicht gewählt, und diejenigen, die gewählt werden,

haben nichts zu entscheiden.“
— Horst Seehofer / Pelzig unterhält sich, 20. Mai 2010

Zitat von Adolf Hitler:
„Diese Leute dürfen nicht wissen, wer ich bin. Sie dürfen nicht wissen, woher ich komme und aus 

welcher Familie ich stamme!“     [= Jüdischer Ursprung < Rothschild]
- Und genau diesen Satz kann Frau Merkel wiederholen. (= siehe den Stammbaum und Interessen 
seitens ihrer Eltern)

Hierzu: Merkels Großvater hieß Ludwig Kazmierczak, er nannte sich später Kasner. 
Kazmierczak wurde in Posen 1896 als nichteheliches Kind von Anna Kazmierczak und 
Ludwig Wojciechowski geboren.
Der Name Kazmierczak deutet deutlich auf jüdische Wurzeln des Großvaters hin. 
Kazmierczak leitet sich von Kazimierz ab, eines der großen jiddischen … (= Jiddisch ist eine 
annähernd tausend Jahre alte Sprache, die von aschkenasischen Juden in weiten Teilen 
Europas gesprochen und geschrieben wurde) … Zentren in Polen, speziell für Juden 
außerhalb von Krakau. Kazimierz ist dort ein historischer Stadtteil von Krakau, das als 
Heimat einer jüdischen Gemeinde bereits im 14. Jahrhundert belegt ist.
Dr. Merkel, geborene Kasner-Kazmierczak, mit ihren Wurzeln im jüdischen Schedl von 
Kazimierz in Polen. Und die Mutti von Angela, Herlind Jentzsch, kommt aus dem Schtedl 
von Zopot/Polen.
Hebräisch ist eindeutig nicht ihre Muttersprache, sondern polnisch und jiddisch. Sie selbst hat 
in einer autorisierten Biografie gesagt, dass sie sich mit ihrem geliebten Opa gerne auf 
Polnisch unterhalten habe.
-----
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Zudem ist sie Werkzeug, welches mit einem Völkergenozid gleichzusetzen ist.
Stell Dir vor, der, der vorgibt König eines Landes zu sein, ist der, der es stillschweigend verkauft hat.

7X309) Quelle: Intern: Das Mädchen bei Honecker      <= „Unglaublich!“, fragst Du Dich?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X309)-Das-M%C3%A4dchen-bei-Honecker:4

7X310) Quelle: YouTube: https://youtu.be/W67IWtJ7BWw , oder; UNGLAUBLICH - IN WORTEN 
NICHT ZU FASSEN! ANDREAS POPP ERKENNT "DIESEN" UNVORSTELLBAREN AUSMAß!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X310)-UNGLAUBLICH---IN-WORTEN-NICHT-ZU-
FASSEN-!!!-ANDREAS-POPP-ERKENNT-'DIESEN'-UNVORSTELLBAREN-AUSMA
%C3%9F-!!!:1

Was würde nun Frau Merkel nach ihrer Amtszeit zu Honecker sagen?:
„Auftrag ausgeführt!“

 - Angela Merkel ist ehemalige Sekretärin der FDJ(242) für
 Agitation(243) und Propaganda(244) und Tochter des Erfinders
 der Kirche im Sozialismus „Roter Kastner” und seit 2005 CDU  
 Vorstandsvorsitzende und Bundeskanzlerin.  
    Die Frage: Warum sollte sich eine programmierte Person, deren  
 religiöser Werdegang jüdisch und kommunistisch geprägt ist,
 deren Kontakte nicht nur zur diktatorischen Ordnung
 nachzuweisen sind, deren Agenda es mitunter war, mindestens
 Honeckers Interesse, Deutschland in den Ruin zu treiben, anhörte,
 nun ein Volk durch Interessen Dritter anleiten, wo sie doch nahezu
 keine Verbindung zu diesem findet, da sie sich nicht mit diesem
 Land > Deutschland, identifizieren kann, soll und/oder möchte?
 Wie kann ein Feuer gelöscht werden, wenn der dafür gewählte
 Feuerwehrhauptmann (= Regierung und Co.) der Brandstifter der 

Ereignisse ist?   
 Das sind keine Unterstellungen, sondern Indizien.

    

242 = Die FDJ = Freie Deutsche Jugend ist ein kommunistischer Jugendverband. In der DDR war sie die 
einzige staatlich anerkannte und geförderte Jugendorganisation. Sie war als Massenorganisation Teil eines 
parallelen Erziehungssystems zur Schule.
243 = Die politische Agitation steht für die meist aggressive Beeinflussung anderer in politischer Hinsicht. 
Der Agitator wird oft gleichgesetzt mit einem Aufwiegler, Anstifter, Hetzer und Unruhestifter. Ein Agitator 
will insbesondere durch motivierende, anspornende oder aufrührerische Reden und Veröffentlichungen eine 
größere Anzahl an Menschen zu einer gemeinsamen Aktion oder Reaktion bewegen. „Wir schaffen das!“
- Verstehe bitte nun, dass sich die Ereignisse so zutragen werden/sollen, dass eine Verwobenheit entstehen 
wird, die uns Menschen in eine perfide Ecke der Aufstände/Bürgeraufstände/Unruhen durch Unmut und Wut 
zwingen möchte, um die benannten Notstandsgesetze zu aktivieren. ♥
Dieses Unterfangen geschieht nicht von heute auf morgen, indem sie z. B. die Deutschen beleidigt o. Ä.
Die Welt sieht hier zu. Es soll sich so gestalten, dass sich der offizielle Eindruck so zuträgt, dass die 
Beschwichtigung und öffentlichen Entschuldigungen für versehentlich Angetanes nicht ausreichend waren, um 
die zu lange angewendete unterschwellige Tyrannei an dem Menschen zu beschwichtigen. Der unbewusste 
Mob und der Pöbel(245) kennt keine andere Möglichkeit, um seiner Angst und diesem Unmut und dieser 
Ungerechtigkeit anders Raum zu geben, oder sich anders auszudrücken, welches durch lange Hand errichtet 
wurde, um aus diesem Verhalten eine diktatorische Entmündigung hervorgehen zu lassen (Narzisstisches 
Verhalten). Daher meine immer wieder angeführten Mitteilungen, die darauf hinweisen, stets in sich zu gehen 
und die Wut in Mut für die Familie anzuwenden. Unsere Zeit wird bald kommen, mein Freund! ♥
Dann finden wir uns zusammen, um die wahre Macht der Menschheit zu zeigen, indem wir gemeinsam für die 
Freiheit stehen.
244 = Propaganda bezeichnet in seiner modernen Bedeutung die zielgerichteten Versuche, unterschwellig 
politische Meinungen und öffentliche Sichtweisen zu formen, Erkenntnisse zu manipulieren und das Verhalten 
in eine vom Propagandisten oder Herrschern erwünschte Richtung zu steuern. Die verschiedenen Seiten einer 
Thematik nicht darzulegen, sowie die Vermischung von Information und Meinung zu charakterisieren, sind die 
Propagandatechniken.     //     Aktueller denn je!
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- Oder bist Du der Meinung, dass egal wer als Nächstes auf diesen Platz erhoben wird, eine andere Agenda 
fahren kann, als es ihm vorgegeben wird? Frau Merkel kann gar nicht anders! Sie ist ein Werkzeug, welches 
lediglich ihr Gesicht und deren Stimme hergibt, welche andere steuern. Wie ein z. B. TV-Moderator, der sich 
und seine Stimme den Informationen hingibt, die er erhält und vortragen soll. Die Gestik und Mimik dem 
anpasst, was der Teleprompter als vernehmenden Text vorgibt. Dafür bekommt er Ansehen und gutes Geld
(= GEZ). Doch hat er nie geprüft, was er sagt. Er sieht nur das Geld/die Sicherheit als sein Gott an und die 
Bekanntheit beschwichtigt seine stille Einsamkeit und Ungeliebtheit und den Komplex über die 
Selbstdarstellung. Jeder, der an einer bestimmten politischen oder wirtschaftlichen Stelle steht, wird zu einer 
Marionette. Frau Merkel wurde ihr freier Wille ihrer Göttlichkeit bereits in der Kindheit entnommen, als sie 
durch das Tavistock Institut für diese Aufgabe ausgebildet/programmiert wurde.
> Der Prompter, auch Teleprompter, manchmal auch Autocue, ist ein technisches Hilfsmittel, das vor allem bei 
Fernsehproduktionen, seltener bei Filmproduktionen sowie Vorträgen und Reden verwendet wird, um beim 
Zuschauer den Eindruck von Blickkontakt und freiem Sprechen zu erwecken.
245 = Zu Mob und der Pöbel: Die bittere Pointe ist, dass sowohl Pöbel als auch Mob mit Recht behaupten 
dürfen, sie wären das Volk. Ersteres geht auf das französische Wort „peuple“ (= Volk) zurück, das schon ins 
Mittelhochdeutsche nach der damaligen ostfranzösischen Form „poble“ entlehnt wurde.
Quelle: https://www.welt.de/kultur/article152706456/Warum-der-mobbende-Mob-tatsaechlich-das-Volk-
ist.html .
  „Warum der mobbende Mob tatsächlich das Volk ist.“

Andere:
> Pöbel = ungebildete, unkultivierte, in der Masse Gewaltbereite.
> Mop = kriminelle Bande, organisiertes Verbrechertum.

7X311) Quelle: https://philosophia-perennis.com/2016/12/10/angela-merkel-fdj-sekretaerin/ , oder; War Angela 
Merkel „FDJ-Sekretärin für Agitation und Propaganda“ in der DDR? , von: David Berger , vom 10. Dezember 
2016 , https://philosophia-perennis.com .
Oder: https://t.me/Freiheit369/141 

7X312) Quelle: https://kpkrause.de/2017/12/07/wie-merkel-1987-mit-sed-grosen-feierte-2/#comment-200908 ; 
Wie Merkel 1987 mit SED-Größen feierte
Oder: https://t.me/Freiheit369/142  

> Da der Inhalt wiedermals zu lang war, um ihn gänzlich als PDF herunterzuladen, biete ich Dir 
wieder die ersten fehlenden Informationen hier als Leseprobe an, bis zu der Textpassage, die Du 
wieder gerne dem PDF der Quelle entnehmen darfst, sollte die Quelle nicht mehr aufzufinden sein. <

Zum Inhalt:
– Wie Merkel 1987 mit SED-Größen feierte –
> Fröhlich schunkelnd und klatschend in der ersten Reihe mit Egon Krenz und Günther Schabowski – Wer 
steuert sie heute? Wer oder was zwingt sie, im Amt zu bleiben? – Gespräche mit Schalck-Golodkowski – Was 
der Doktor-Titel in der DDR meistens bedeutet hat – Warum Schalck-Golodkowski mit dem DDR-Doktortitel 
nicht angeredet werden wollte – Gemischte Gefühle bei Merkel, als Annette Schavan ihren Doktortitel verlor –  
Was Angela Merkel als Kanzlerin angerichtet hat. 

Angela Merkel war im einstigen deutschen SED-Staat nur ein ganz kleines Licht? Eine nur unbedeutende 
„Sekretärin für Agitation und Propaganda“ der Freien Deutschen Jugend (FDJ) der DDR? So jedenfalls will es 
die uns bescherte Legende, seit Merkel nach der deutschen Einheit ein bisschen mehr geworden ist als das, was 
sie politisch in der DDR war. Nach unbedeutend aber sieht es gerade nicht aus, wenn man sich die folgende 
filmische Aufzeichnung (hier) anschaut. Sie stammt aus dem Jahr 1987, also zwei Jahre vor dem Mauerfall. Zu 
sehen ist, wie die noch junge Merkel bei einer DDR-Jubelfeier in der ersten Reihe zwischen Egon Krenz und 
Günther Schabowski auf der Bühne steht – fröhlich mit allen zusammen schunkelnd und rhythmisch zur Musik 
klatschend. Es handelt sich um einen Ausschnitt von einem Konzert vom FDJ-Treff auf dem Rosa-Luxemburg-
Platz in Berlin am 21. Juni 1987, wie es der Film einblendet. Dazu folgende mir zugetragene Begebenheit:

- Wer steuert sie? -
Auf den Filmausschnitt aufmerksam gemacht hat mich ein mir naher bekannter, mittelständischer, erfolgreicher 
Unternehmer. Dieser hatte in einer Leserzuschrift an Focus Online auf den Kommentar einer Frau Göbel 
reagiert. Darin hatte diese gefragt, wer denn Angela Merkel tatsächlich steuere. Mit seiner Reaktion hatte er auf 
diesen Filmausschnitt hingewiesen und ihn mit einem entsprechenden Kommentar versehen, der so lautete:  
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- Wer oder was zwingt sie, im Amt zu bleiben? -
„Frau Göbel, Ihre Vermutung eines externen Auftrages ist so abwegig nicht. Merkels ungewöhnliches 
Verhalten (Vergleich Rücktritt von Willy Brandt) lässt darauf schließen, dass irgendetwas ihr den Rücken 
stärkt, weiterzumachen, oder, schlimmer noch, sie zwingt, im Amt zu bleiben. Aber wer könnte Druck auf 
Merkel ausüben? Das Internet bietet reichlich Stoff in dieser Frage. Eine kleine Auswahl: ‚Die Bilderberger’. 
„Die Globalisierungs-Gang von Obama und Clinton’. Der ‚Politspekulant Soros’. ‚Eine undercover 
kommunistische internationale’. Alles nur Spekulationen und nicht sehr wahrscheinlich. Am ehesten noch 
könnten jene die Taktgeber der Merkelschen Politik sein, die ihre verschwundene STASI-Akte haben und 
wissen, was Merkel zwischen Egon Krenz und Alexander Schalck-Golodkowski … (Film von 1987 bei 
YouTube im Internet) … in der ersten Reihe der Ehrentribüne der SED zu suchen hatte.“

- Erst von Focus Online freigeschaltet, dann schnell gelöscht -
Am 21. November 2017 war dieser Kommentar um 08:00 Uhr von Focus Online zwar freigeschaltet, dann aber 
kurze Zeit später gelöscht worden, auch der Kommentar jener Frau Göbel. Die Focus-Erklärung dazu lautete:
„Ihr Beitrag wurde von uns nach Prüfung durch einen Administrator nicht veröffentlicht. Es gibt mehrere 
mögliche Gründe, die zu dieser Entscheidung geführt haben. Nutzer-Kommentare werden abgelehnt, wenn sie
1. nicht der Netiquette entsprechen, die Sie hier nachlesen können: http://www.focus.de/community/netiquette.
2. eine Antwort auf einen Kommentar darstellen, jedoch nicht über das Antwort-Feld eingegeben wurden
3. weit über den Artikel-Inhalt hinausgehen. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass diese Art von Austausch 
nicht im Rahmen der Artikel-Kommentierung stattfinden kann.
4. von einem User stammen, der mit einem Namen in unserer Community registriert ist, der aus unserer Sicht 
keinem realen Namen entspricht. User-Kommentare auf FOCUS-Online werden nur unter Klarnamen 
veröffentlicht. Das soll verdeutlichen, dass FOCUS-Online-Nutzer mit ihrem Namen zu ihrer Meinung stehen. 
Bitte geben Sie deshalb nach dem Login Ihren Vor- und Nachnamen hier ein und senden Sie das Formular ab: 
http://www.focus.de/community/benutzerprofil/ . Sollten Sie das nicht tun, müssen wir Ihren Account leider 
stilllegen.
Wir danken für Ihr Verständnis und freuen uns auf weitere Kommentare von Ihnen! Eine Erläuterung der 
Ablehnung ist aus personellen und zeitlichen Gründen nicht möglich. Ihr FOCUS-Online-Community-Team 
(Dies ist eine automatisch generierte Nachricht, bitte antworten Sie nicht an diesen Absender.)“
Das Zensurverhalten von Focus Online.

Ergänzend dazu schrieb mir der besagte Unternehmer: „Mit Focus Online ist das ein Problem. Dieses Portal 
steht im Ruf verhältnismäßig freizügig zu sein und wenig zu zensieren. Das jedoch ist ein Irrtum. Ich habe im 
Laufe der Zeit dort einige hundert …  […]

Weiter bei ..Kommentare geschrieben und es wurden…> In dem PDF > 7X312.
-----

Weiter:
Adolf Hitler erhielt einst einen Brief von seinem Halbbruder Alois, der „sehr merkwürdige Umstände in 
unserer Familiengeschichte“ andeutete. In der Tat sind sie merkwürdig. Diese Merkwürdigkeiten bezogen sich 
auf die Umstände der Erzeugung ihres Vaters Alois Hitler.
Adolf Hitlers Großvater war nicht Teil eines inzestuösen … (= den Inzest betreffend = sexuelle Beziehungen 
zwischen engsten Blutsverwandten) … katholischen Stammbaumes, sondern einer der führenden Finanziers 
Europas. Um zu verstehen, wer der Großvater Adolf Hitlers, also Alois Hitlers Vater, war, muss man wissen, 
was sich in Europa zu jener Zeit abgespielt hat.
Werner Sombart schrieb in seinem Buch: „The Jews and Modern Capitalism = Die Juden und der moderne 
Kapitalismus“, dass ab 1820 das Zeitalter der Rothschilds angebrochen sei. Er kam zu dem Schluss:

„Es gibt nur eine Macht in Europa, und das ist Rothschild.“

Der Patriarch (= in diesem Fall der Urvater der Dynastie) Mayer Rothschild, der am 19. September 1812 starb, 
setzte in seinem Testament bestimmte Richtlinien für seine Nachkommen:
Die Familie sollte sich mit ihren Cousins (Vettern und Kusinen) ersten und zweiten Grades verheiraten, so dass 
ihr Vermögen innerhalb der Familie gehalten werden konnte, und um den Anschein eines vereinten finanziellen 
Imperiums aufrecht zu erhalten.
Als Resultat waren 16 der 18 Ehen von Mayer Amschel Rothschilds Enkelkindern zwischen Vettern/Kusinen 
ersten Grades. Sogar sein Sohn James (Jacob) Mayer heiratete die Tochter seines Bruders, Salomon Mayer. 
Dies schuf eine inzestuöse Kultur (obwohl es legal ist, seine Vettern und Kusinen zu heiraten) und bedeutete 
auch, dass fünf Rothschild-Söhne keine legitimen Kinder außerhalb der Familie haben konnten. Um dies zu 
kompensieren, hatten sie illegitime Kinder, oft mit Dienerinnen.
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Laut Walter Langer, einem Psychoanalysten, der das Buch „The Mind of Adolf Hitler = Der Geist von Adolf 
Hitler“ schrieb, war der satanisch veranlagte deutsche Führer Adolf Hitler der Enkel eines jüdischen 
Rothschilds. Es wurde im Allgemeinen angenommen, dass Johann Georg Hiedler der Vater von Alois Hitler 
war, aber: Es gibt einige, die ernsthafte Zweifel daran haben, dass Johann Georg Hiedler der Vater von Alois 
war. Ein österreichisches Dokument war angeblich vorbereitet worden, das bewies, dass Maria Anna 
Schicklgruber [Hitlers Großmutter] in Wien lebte zu der Zeit, als sie gebar [31. August 1836].
Zu jener Zeit wurde sie als Dienerin in dem Heim von Baron Rothschild beschäftigt. Sobald die Familie ihre 
Schwangerschaft entdeckte, wurde sie zurück nach Hause geschickt [Haus Nr. 13, Strones, Österreich], wo 
Alois geboren wurde.
Daher ließ Hitler das niederösterreichische Dorf Döllersheim im Rahmen des Artillerieübungsplatzes 
zusammenschießen und zerstörte die Friedhöfe. Die Geburtsaufzeichnungen seines Vaters, die seine
jüdische Herkunft enthüllt hätten, wurden dabei ebenfalls zerstört.
Hitler schloss 1938 auch die Bank der Rothschilds, S. M. Rothschild und Söhne, in Wien. Sie hatte Salomon 
Rothschild gehört, einem seiner wahrscheinlichen Großväter.

> > Unglaublich, meinst Du nicht auch?
      Das stellt die ganze Geschichte und die tatsächliche Würde der Menschen, gerade die der     
      Deutschen auf den Kopf, da die derzeit angewendete Maßnahme, der Deutsche hat bezüglich   
      „seiner“ Vergangenheit zu schweigen und alles hinzunehmen, genau für diese Umsetzung   
      geschaffen wurde. Die Herabsetzung und die Vernichtung der Deutschen und deren Kultur.

Nun biete ich Dir einen Beitrag an, der sich tief mit der Thematik und gewissen Hintergründen beschäftigt, um 
enorm wichtige Hintergründe verstehen zu dürfen:

Denn nun ergibt sich ein viel klareres Bild … [Unterbrechung] (Fortsetzung nach: „◄◄“)  
►► Zitate zur Untermauerung und zu einem neuen Verständnis, dass sich daraus etwas ergibt, um Zusammen-
hänge, die vermeintlich keinen Sinn ergaben, nun doch ineinandergreifen zu lassen und Unglaubliches preis-
geben: [Erinnern wir uns zudem nochmals an die Aussage der israelischen Ministerin / Band 2 , Seite 347]
Quelle: YouTube: https://youtu.be/0fGmWS97rD4?si=OweIAn677gYGj7NL , oder: Wir UNTERSUCHEN die 
GESCHICHTE und sind SCHOCKIERT! ; Oder unter: https://t.me/Freiheit369/427 

 „Wenn wir die Industrie (...der Deutschen...) zerstören, bauen die Menschen sie wieder auf,
also müssen wir die Menschen vernichten.“

— Aus der Churchill-Biographie
(Der Genozid/Holocaust an den Deutschen.)

„Es eröffneten sich Luftwege, auf denen Tod und Schrecken weit hinter die eigentlichen Frontlinien getragen 
werden konnten, so dass auch Frauen, Kinder, Greise und Kranke, 

die in früheren Kriegen natürlicherweise verschont blieben, davon erfasst wurden.“
— Auszüge aus dem Buch von Churchill von 1947

(Der Genozid/Holocaust an den Deutschen.)

„Dieser Krieg ist ein englischer Krieg, und sein Ziel ist die Vernichtung Deutschlands.“
— Winston Churchill (Am 03.09.1939, dem Tag der britischen Kriegserklärung).

(Der Genozid/Holocaust an den Deutschen.)

„Wir haben sechs oder sieben Millionen Deutsche umgebracht. 
Möglicherweise werden wir eine weitere Million oder so töten, bevor der Krieg zu Ende ist.“

— Winston Churchill (1945)
(Der Genozid/Holocaust an den Deutschen.)

„ … Sie müssen verstehen, dieser Krieg gilt nicht Hitler und dem Nationalsozialismus. Dieser Krieg wird wegen der 
Stärke des deutschen Volkes geführt, das ein für allemal zu Brei gemacht werden muss. 

Es spielt keine Rolle, ob die Deutschen sich in den Händen eines Hitlers oder eines Jesuiten-Priesters befinden … “
— Winston Churchill

(Der Genozid/Holocaust an den Deutschen.)

„ … Ich möchte keine Vorschläge haben, wie wir kriegswichtige Ziele im Umland von Dresden zerstören können, ich 
möchte Vorschläge haben, wie wir 600.000 (...deutsche...) Flüchtlinge aus Breslau in Dresden braten können … “

— Winston Churchill
(Der Genozid/Holocaust an den Deutschen.)

 (Planung für die Bombennächte mit Brandbombenanschlägen auf Zivilisten 1945)
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 Beiläufig möchte ich zum Nachdenken anregen: 
Wie kann es sein, dass auf die Achsenmächte wie Italien, Ungarn, Rumänien, Kroatien, 
Bulgarien, Slowakei und Finnland das Wirken der Alliierten keinen gravierenden Einfluss 
nahm? Damit meine ich, warum wurden Italiens u. a. Städte nicht wie die der deutschen und 
japanischen und große Teile ihrer verbliebenen Kultur in Schutt und Asche gelegt, mit Kind, 
Greis und Frau? Weshalb fanden sich dort keine Alliierten-Stützpunkte ein, deren Waffen, 
und die, die Umerziehung, Kontrolle und Wollen einfließen lassen konnte. Unzählige 
irreführende Begründungen lassen sich im Internet und Co. finden. Diese Zitate sagen doch 
alles aus.
Doch ist das bei der umfänglichen Betrachtung alles wieder Ablenkung.

(Seit mir für diese Frage nicht böse, ihr Italiener. Ich möchte mit diesem Beispiel 
lediglich auf unser aller Bürde hinweisen. Ich bin ein Teil von Euch.)

Denn es ging ihnen immer (= mit immer: seit 1914 [1871] und die Planung zuvor) nur bei der 
Ausführung um: siehe 

„Gott, ich(/...wir...) hasse(n) die Deutschen. Unser Hauptziel war die Vernichtung von so vielen Deutschen wie möglich.
Deutschland wird nicht besetzt werden zum Zwecke der Befreiung, sondern als besiegte Feindnation.

Wir kommen nicht als Befreier! Wir kommen als Sieger!
Ich verabscheue es, mich bei den Deutschen entschuldigen zu müssen.“

— Dwight D. Eisenhower
(Oberbefehlshaber der Alliierten Streitkräfte und später US-Präsident 1953-1963)

(Der Genozid/Holocaust an den Deutschen.)

„Wir haben diesen Krieg durch Gräuelpropaganda gewonnen und wir fangen jetzt erst richtig damit an. Wir werden 
diese Gräuelpropaganda fortführen, wir werden sie steigern, bis niemand mehr ein gutes Wort von den Deutschen 

annehmen wird, bis alles zerstört ist, was ihnen Sympathien in anderen Ländern entgegenbringen könnte und bis sie 
derart verwirrt sind, dass sie nicht mehr wissen, was sie tun sollen. Wenn dies erreicht ist, wenn sie anfangen ihr 

eigenes Nest (Land/Werte/Mitmenschen) zu beschmutzen, und zwar nicht widerstrebend, sondern mit Übereifer den 
Siegern (= Alliierte/BRD-Verwaltung) gehorchend, nur dann ist der Sieg vollkommen. Es wird niemals endgültig sein. 

Die Umerziehung bedarf gewissenhafter, unentwegter Pflege wie ein englischer Rasen. Nur ein Moment der 
Unachtsamkeit (ich möchte mit Dir diese Unachtsamkeit durch Wissen und Bewusstheit sein) und das Unkraut bricht 

durch, dieses unausrottbare Unkraut der geschichtlichen Wahrheit.”
— Ein alliierter Umerzieher meinte dies zu: Prof. Dr. Friedrich Grimm

(Verfasser des äußerst lesenswerten Buches: „Politische Justiz – die Krankheit unserer Zeit“, Bonn 1953)
(Der Genozid/Holocaust an den Deutschen.)

---
 

Darauf entgegnete Dr. Sven Hedin, schwedischer Philosoph über Deutschland:
„Jetzt steht dieses Deutschland am Rande eines Abgrunds, da seine Widersacher seine anwachsende Stärke und Macht 
nicht ertragen können. Aber ein Volk von achtzig Millionen, das sechs Jahre lang gegen die ganze Welt mit Ausnahme 

Japans Stand gehalten hat, kann nie vernichtet werden.“ ◄◄

Wo steht das alles in den umerzieherischen Einrichtungen (= Schulen/Universitäten/TV) der Firma BRD?
Nirgends! Sonst könnte dem Menschen verinnerlicht werden, dass Menschen dazu erschaffen wurden, um durch List 
und Lüge Pläne zu verwirklichen, die die Versklavung der Menschen in sich trägt und die eigene Ethnie als feindlich 

anerkennen soll, um alles zu ertragen und dem zuzustimmen, was dieser Verrat von innen (= Politik) erhebt.

[Anbindung], … dass der Deutsche und die Völker der Welt sich bis in diese Sekunde in Unwissenheit und 
einer der kolossalsten Geschichtsmanipulation und Lügen aufopfern, um etwas zu leben, das nicht gelebt 
werden kann/soll/darf, da die Macht der Menschen verschwinden soll durch Trennung, Einsamkeit, Arbeit, 
Schmerz, deren Gesetze, Verordnungen, Befehle, Gehorsam, Fehlernährung und Fehlbehandlung, Krankheit, 
Stress und Angst, Zerstörung, Mangel, List durch die globale Manipulation und Lügen der Hochfinanz, der 
Industrie, der Welt-Religionen, der Adel, ihrer Politik und Medien! ♥

Daher ergeben sich Zitate wie diese:
„Oh, dass die Deutschen ihre wahren Kräfte kennen und ihren Fleiß höheren Zielen zuwendeten! 

Sie würden nicht mehr Menschen, sie würden Götter sein; denn göttlich ist der Geist dieses Volkes.”
— Giordano Bruno, italienischer Priester, Dichter und Philosoph

(1600 auf dem Scheiterhaufen als Ketzer verbrannt)
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„ … Die Deutschen müssten Engel oder Heilige sein, um zu vergessen und zu vergeben, was sie an 
Ungerechtigkeit und Grausamkeit zweimal [3x mit der BRD] in einer Generation (...durch die Kriege und 

Lügen...) zu erleiden hatten, ohne dass sie ihrerseits die Alliierten herausgefordert hätten. Wären wir 
Amerikaner so behandelt worden, unsere Racheakte für unser Leiden würde keine Grenze kennen … “

— Ludwig A. Fritsch

„Wenn das, was wir den Deutschen antun, Freiheit ist, dann gebt mir den Tod.“
— George Smith Patton jr. / 21. Dezember 1945 in Heidelberg

(Dieser hatte das Kommando über die 3. US-Armee nach der Landung in der Normandie. 
Vom 09. Mai bis 09. Oktober 1945 war er US-Militärgouverneur von Bayern)

Eine weitere ineinandergreifende Quelle, die zudem den Rassenhass, die Eugenik und das faschistische Modell 
und Modul erst nach Deutschland trieben und hier die Menschen geistig vergiften sollte, nachdem sie das 
amerikanische Volk in Angst, Abgrenzung, Verderb und Hass durch Manipulation in Trennung versetzt haben, 
möchte ich Dir nicht vorenthalten, da sie ein weiteres Puzzlestück in Deinem Leben sein wird, um die Leere in 
Dir und uns zu verstehen und deuten zu können, damit erst Heilung geschehen darf.

Zudem lässt sich hier einfach erkennen, dass nicht der Deutsche, der Japaner oder Amerikaner o. a. von sich 
aus Konflikte, Abneigung, weder Hass entstehen ließen, sondern auch diese „Meinungs-Lehren“ über Dritte 
propagiert und durch Werbe/Propaganda-Manipulation installiert wurden, um immer wieder deren Interessen 
zu errichten, die sie für weiterführende Politik einsetzen werden/wurden (= „Der Deutschen Nazi und seine 
Verbrechen an der Menschheit. Dafür sollen wir nie wieder etwas zu beklagen haben, egal welche Vorgaben, 
Bedingungen, Gesetze, Richtlinien, Zuwanderungen, Zwänge oder alles andere, was erhoben wird, was ihn und 
sein Land nun betreffen wird, angeht!“).
Deren Lehre ist heute die Last, die auf den Völkern in ihrer geschichtlichen erschaffenen Vergangenheit liegt, 
um uns an deren Meinung der Vergangenheit aufreiben zu lassen.
Einige Aussagen decken sich mit dem Verlauf des Buches, wie dass Henry Ford mit einer der Hauptsponsoren 
für Adolf Hitlers Erhebung war. Hermann Ploppa arbeitete 7 Jahre an diesem Buch, um die Zusammenhänge, 
die uns heute verwehrt bleiben sollten, wieder an das Tageslicht zu holen, um dem Menschen die Kausalitäten 
aufzuweisen, die sich Schritt für Schritt zu den Ereignissen formten, die wir heute Leben nennen und müssen. 
Werde Dir bitte über diese Zusammenhänge bewusst, da sie Dich erreichen, Dich unterschwellig steuern und in 
eine Meinung und Handlung versetzen, Dein Leben durch Denken und Handeln vorgeben sowie auch die 
Legitimation für Gegebenheiten erteilen, die nicht frei machen, sondern die Menschheit unter Druck halten, um 
sie weiterhin unbewusst zu dirigieren und kontrollieren. Doch achte bitte stets auf die Früchte deren Saat!
Wir sind und waren bis dato nur Mittel zum Zweck, egal welche Meinung Du für oder gegen diese Recherchen 
anbringen möchtest, mein Freund ♥. Jede unbewusste Zustimmung, Wahl, Meinungsübernahme oder auch der 
vermeintlich nichtige Kauf- oder Ernährungsentscheid, der durch Werbung und deren Manipulation an Dich 
kommt/kam, um umgesetzt zu werden und Dein Bedürfnis/Mangel der Aufmerksamkeit und der Belohnung/ 
Betäubung zu erfüllen, um in deren Abhängigkeit zu verbleiben, wird (D)einen mächtigen Abdruck 
hinterlassen haben, der ebenfalls mindestens für Dein eigenes Leben früher oder später auf verschiedenen 
Wegen zum Tragen kommen wird.

Quelle: Buch: Hitlers amerikanische Lehrer – Die Eliten der USA als Geburtshelfer des Nationalsozialismus,
von: Hermann Ploppa, ISBN: 978-3981270334 / Über den KOPP-Verlag: Artikelnummer: 124865

Zum Inhalt:
„Ist tatsächlich der Nationalsozialismus mit all seinen schrecklichen Auswüchsen ein rein deutsches Produkt? 
Der Autor weist anhand von bislang unbekannten Dokumenten nach, dass viele Elemente des 
Nationalsozialismus aus Bestrebungen hervorgingen, die in den USA bereits seit der Wende zum 20. 
Jahrhundert Mainstream waren: z. B. die Ideologie der nordischen Herrenrasse oder die »Eliminierung 
Minderwertiger«. Bereits vor dem Ersten Weltkrieg wurden in vielen Staaten der USA Gesetze zur 
Sterilisierung oder Kastration »Minderwertiger« in Kraft gesetzt.

Und nicht nur das: Im Jahre 1914 erarbeitete die US-Regierung angesehene Stiftungen wie Carnegie oder 
Rockefeller sowie die besten Wissenschaftler amerikanischer Universitäten ein detailliertes 
Rassenaufartungsprogramm nicht nur für die USA, sondern für die gesamte Menschheit. Nach diesem Plan 
sollten bis zum Jahre 1985 allein in den USA 45 Millionen »Minderwertige« »eliminiert« werden.

> Eigener Einwurf = So kamen auch die benannten Pläne gegen das deutsche Volk zu uns, die 
seitdem Anwendung finden. > Hooton-, Morgenthau- und dem Louis Nizer-Plan und weitere Agenden.
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Adolf Hitler hat dieses Programm in: „Mein Kampf“, mit Eifer propagiert. Hitler hat auch nie ein Geheimnis 
daraus gemacht, dass er den US-Amerikanern Henry Ford, Madison Grant und Lothrop Stoddard 
entscheidende Anregungen verdankt. Es kommt immer auf die Darstellung an, um die Hintergründe zu 
verstehen, oder es als Information stehen zu lassen.“

___________________________

„Wenn Amerika grundsätzlich dem Niedergang der Nationen entgehen will, muss es gute Amerikaner züchten. 
Eugenik muss unsere religiösen und moralischen Werte durchdringen.“

— Eugenics Record Office

„Die Gesetze der Natur verlangen die Auslöschung der Ungeeigneten. Und menschliches Leben ist nur dann 
wertvoll, wenn es für die Gemeinschaft oder die Rasse von Nutzen ist.“

— Madison Grant
> Eigener Einwurf = Die Frage ist, wie wertvoll sind/waren die Auswirkungen der Eliten, 
Religionen, die der Industrien und deren Politik(er) auf alles Leben dieser Erde?
Doch sie geben an, wer und was gut oder schlecht, was erbracht wird, oder verwehrt bleibt. 
Das ist sehr perfide! Und dieses Programm läuft noch heute. ♥

„Entartung beeinträchtigt nicht bloß die Gesellschaft, sie bedroht ihre Existenz als Ganzes. Entartung kann nur 
durch die Beseitigung der Entarteten ausgetilgt werden.“

— Lothrop Stoddard

„So wie die Natur das schädliche Element im Fleisch in eine Zyste einbindet, indem sie eine Mauer 
drumherum baut; so haben es auch die Nationen passend gefunden, mit dem Juden zu verfahren. In der 
modernen Zeit jedoch fand der Jude Mittel, um die Mauer niederzureißen und das ganze nationale Gebäude in 
Verwirrung zu stürzen und in der Dunkelheit und dem Gerangel, das folgte, den Platz zu ergattern, den er 
schon so lange begehrte.“

— Henry Ford

„Ein Teil der eugenischen Politik würde uns endlich zu einem ausgiebigen Gebrauch der Tötungskammer
(= KZ) führen. Eine große Anzahl Menschen müsste aus dem Leben gebracht werden, ganz einfach, weil es die 
Zeit von anderen Menschen vergeudet, sich um sie zu kümmern.“

— George Bernard Shaw
___________________________

7X313) Quelle: YouTube: https://youtu.be/V1Im_bQLKDc , oder; Hermann Ploppa über "Hitlers 
amerikanische Lehrer"
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X313)-Hermann-Ploppa-%C3%BCber-'Hitlers-amerikanische-
Lehrer':4

Hermann Ploppa gibt dem interessierten Zuschauer und Zuhörer die Zusammenhänge seines Buches 
knapp in dieser Information und Buchvorstellung wieder.
Ich möchte Dich auch in diesem Zusammenhang gerne darauf aufmerksam machen, dass all jene 
Zusammenhänge im Ganzen gesehen werden müssen, um Dich als unbewusstes Zahnrad dieser 
Entmenschlichung und seiner Industrieellen Anwendung zu erkennen. Denn das, was damals Agenda 
war, ist heute deren und unser Leben geworden. Weitere Umstellungen möchten folgen (= 
Digitalisierung). Sieh Dich um. Nicht als das Zahnrad, das Du durch die Natur und den göttlichen 
Willen und seine Wesenheit hättest sein dürfen, sondern jenes, was aus Dir/uns erstellt wurde, was 
heute durch Programmierung, Gewohnheit, Wiederholung, Manipulation, Lehren, Angst, Mangel, 
Bewusstseinskontrolle zu Deinem/unserem Ego und Körper wurde und nun das ausführt, das denkt 
und meint und das tut, was uns durch deren Gesetze und Verordnungen auferlegt wird, durch die 
aufrechterhaltene Unwissenheit, Hörigkeit, Getrenntheit voneinander und die Angst daraus.
Es ist ein Spiel der Mächtigen durch Reichtum, sich überall einkaufen zu können, um die Räder zu 
drehen, die es benötigt, und um unser Können und Willen zu kaufen, da sie nicht selbst in der Lage 
dazu wären.

Siehe eventuell nochmals Quelle: 7X306) – Wie sie die Welt kontrollieren –.
Die Erde wurde/wird nach ihren Interessen gestaltet. Hitler war zu seiner Zeit nicht mehr, als Frau 
Angela Merkel und Vorgänger sowie Nachfolger es heute ist. Natürlich verbindet sie heute noch das 
„The Tavistock Institute“, die Parteispenden, die (Hitlers SA) = polizeiliche- und richterliche 
Anwendung, das Denunzieren, Meinungen verbieten, der Lobby-Einfluss und die Hintermänner der 
Industrie und die der satanistischen Logen und Orden.
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Verstehst Du mein Freund, stehen wir Menschen nun nicht für unsere Freiheit und Zukunft ein, wird 
das Spiel so lange weitergestellt werden, bis der Mensch keine Wahl mehr haben wird, sich für 
irgendetwas zu entscheiden, da der entscheidende Schritt der menschlichen Digitalisierung und deren 
Verbindung (= Transhumanismus) bevorsteht. Er wird es sein, in Verbindung mit Zwangsgesetzen, 
welche den Menschen sofort seiner Rechte und Gelder entheben wird, ist man kein höriges Objekt 
mehr. Siehe heute hierzu China mit seiner Vollüberwachung und Punktevergabe an, bis die KI-
Technik vollendet wurde … (= mitunter von Google und Elon Musk / Die Mensch-Maschine-
Interaktion [= MMI], im Englischen „human-machine interaction“ [= HMI]) …, um in den Körper 
implantiert zu werden oder keinen Ort mehr zu finden, der Frei und unüberwacht ist.

Hierzu füge ich einen Bericht mit ein, der Beschriebenes in seiner Konstellation wiedergibt:

Leseprobe:
– Der codierte Mensch – „Das Corona-Geschehen dient als Vorwand für die Einführung einer digitalen 
Identität und diese zur Etablierung der unbegrenzten Überwachbarkeit aller Bürger. Teil 1/2.“
„Es ist nicht das erste Mal, dass Legislative, Judikative und Exekutive gemeinsam gegen das eigene Volk 
arbeiten (Es ist ihre Aufgabe, Kontrolle durch Absichten auszuüben) und dabei Leib und Leben der Bürger 
angreifen. 
7X313-1) Quelle: Intern: Rechtsanwalt Claus Plantiko, Oberstleutnant a. D. — Keine Gewaltenteilung in 
Deutschland!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X313-1%29-Rechtsanwalt-Claus-Plantiko%2C-Oberstleutnant-
a.-D.-%E2%80%94-Keine-Gewaltenteilung-in-Deutschland!:f?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Dem Rechtsanwalt Claus Plantiko, Oberstleutnant a. D., wurde im Zuge der Ausschaltung von 
Staatskritik die Zulassung als Rechtsanwalt entzogen, weil er dem angeblichen Rechtsstaat den 
Spiegel vorhielt. Er gehört heute zur Spitze der deutschen Experten der Staatstheorie betreffend die 
Konstrukte: „Rechtsstaat“ und „Demokratie“ und dürfte derzeit derjenige Kritiker der deutschen Justiz 
sein, der die fundierteste Sachkritik und die besten Lösungsvorschläge bietet.

Zwischen 1933 und 1945 hat das deutsche Volk sein natürliches Recht, die Regierung abzusetzen, nicht 
wahrgenommen. Deutschland musste erst von außen besiegt werden, damit das Volk seine Rechte 
wiedererlangte. Artikel 20.4 des Grundgesetzes ist aus genau dem Grunde geschaffen worden, dem Volk von 
vornherein das Recht zu geben, die Regierung abzusetzen, sollte so etwas wie 1933 sich zu wiederholen 
drohen. Damit das Volk aber erkennt, dass es sich bereits wieder auf dem Pfad einer wie auch immer 
gestalteten Diktatur befindet, muss sich das Volk seines eigenen Verstandes bedienen. In einem zweiteiligen 
Essay analysiert Birgit Naujeck die derzeitige Situation im Kontext der Geschehnisse und Protagonisten 
unserer Vergangenheit, weist auf das Kommende hin und zeigt Wege der Eigeninitiative auf, um die digitale ID 
und damit die Technokratur zu stoppen. Teil 1 beschäftigt sich mit den Protagonisten und ihren Zielen. […]“
7X314) Quelle: https://www.rubikon.news/artikel/der-codierte-mensch / Der codierte Mensch – RUBIKON
Oder: https://t.me/Freiheit369/143 
-----

„Die Großen hören auf zu herrschen, wenn die Kleinen aufhören zu kriechen!“
— Friedrich von Schiller

Und um den Kreis zu schließen:
Quelle: Buch: Mit Gott und den Faschisten: Der Vatikan im Bunde mit Mussolini, Franco, Hitler und 
Pavelic, von: Dr. phil. Karlheinz Deschner, ISBN: 978-3894846107

Zum Inhalt:
Durch ihre üblen Taten zu womöglich noch übleren Zwecken, deren angemessener statt 
„ausgewogener“ Benennung durch ihre Kriegsniederlage nichts mehr im Wege steht, haben die 
historischen Faschisten Europas einen sehr zu Recht schlechten Ruf. Wundersamerweise aber nicht 
ihre stärksten und wertvollsten innen- wie außenpolitischen Verbündeten, die beiden Großkirchen – 
denn diese wurden von Europas neuen Herren zumindest westlich der Elbe weiterhin gebraucht. 
Darum verbreitete deren Propaganda in Schule und Hochschule sowie allen anderen Medien die 
Legende, sie seien gar nicht Mussolinis, Hitlers, Francos usw. Verbündete und Helfer gewesen, 
sondern gar deren heimliche Gegner. Mit dieser Legende räumt Deschner auf – durch Dokumente, 
deren Vielseitigkeit, Breite und Eindeutigkeit nichts zu wünschen übriglässt. Er zeigte in diesem Buch 
auch als erster namhafter Autor, dass insbesondere die katholische Kirche den faschistischen 
Regierungen Europas nicht nur treue Hilfe leistete, sondern in ihrem Schutz auch ungeheure 
Verbrechen zum rein eigenen Nutzen beging, nämlich auf dem nördlichen Balkan – die vielleicht 
bestverschwiegenen Massenverbrechen der Neuzeit.
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---

Vorwort zur Neuauflage:
Weshalb – nach fast 50 Jahren – eine Neuauflage von Karlheinz Deschners Werk ›Mit Gott und den 
Faschisten‹?
Weil es sehr aktuell ist. Weil es völlig zu Unrecht Gefahr läuft, in Vergessenheit zu geraten. Weil es 
einen Verdrängungsprozess, nein, die gezielte Desinformations-Politik des Vatikans stört. Es erinnert 
an die Kollaboration (= die ideelle Zusammenarbeit zwischen Personen oder Gruppen) des Vatikans 
nicht nur mit Hitler, dem wohl größten Verbrecher aller Zeiten, sondern auch mit Mussolini, Franco 
und dem wenig bekannten Pavelic, Faschistenführer in Kroatien und zusammen mit Kardinal Stepinac 
verantwortlich für das Konzentrations- und Vernichtungslager Jasenovac, über dessen Existenz heute 
nur noch wenige Bescheid wissen.
Weil das Lügengeflecht des Vatikans entlarvt wird, der sich seit einigen Jahrzehnten als 
Widerstandsorganisation gegen die Hitlerei aufzuspielen versucht, obwohl doch Pius XII. laut 
Kardinal Faulhaber 'der beste Freund am Anfang sogar der einzige Freund des neuen Reiches gewesen 
war', gerade in der labilen Anfangsphase des Nationalsozialismus, als die Geschichte noch einen ganz 
anderen Verlauf hätte nehmen können! Weil es eben kein Mode-Buch ist, das aus Gefälligkeitsgründen 
einen Meinungstrend bedient, sondern präzise und detailreich historische Fakten präsentiert, 
zusammenfasst und daraus für jeden nachvollziehbare Schlussfolgerungen zieht.
-----

Mitteilung:
> Ich möchte an dieser Stelle verdeutlicht darauf aufmerksam machen, dass, sollte sich die derzeitige Norm 
wieder in ein erträglicheres Gewohnheitsbild wandeln, die Medien zudem beginnen, die vergangene Situation 
zu verurteilen von der erzeugten Angstverbreitung, Hysterie und deren moralischen Panik, die gezielt der 
sozialen Kontrolle diente, abzulassen, sich wieder „pro Opfer/Bürger“ auszusprechen, um dadurch nicht als 
Mitursache und Organ für die Meinungsmacher des Systems aufzufliegen, zudem einige Politiker zurücktreten 
werden, um jedoch diese Politik zu erhalten, sie wieder mit anderen Masken und Farben zu besetzen, deren 
Zwangsmaßnahmen aufgehoben werden, um wieder in alten Gewohnheiten und dennoch deren Normalität und 
Struktur zurückzukehren, in der es für uns einfacher war/ist, deren Bürde zu ertragen und zu betäuben, sowie 
sich von ihr abzulenken, um sich wieder genau dort einzufinden und damit die ganze vergangene Situation als 
gegeben in einer psychischen unterbewussten Verdrängung hinzunehmen, deutet sehr deutlich darauf hin, da 
eben deren Strukturen, die uns zudem belegen, sowie Eingriffe in Gesetze und weitere Änderungen, die in 
diesem Zeitraum intern eingerichtet wurden, wiedermals unbearbeitet im Unterbewusstsein vorhanden sind 
und psychisch wirken, um die Temperatur des Topfes/Systems parallel weiter zu erhöhen. Diese vergangene 
Lebensweise, die sich so viele wieder wünschen und dadurch zu viele Maßnahmen über sich ergehen lässt und 
ihr billiger Überfluss und ihre Ablenkungen, Programme und Betäubungen werden jedoch wieder für das Maß 
der Zufriedenheit erklärt, um das, was geschah, in diesem erzeugten und vorhandenen Trauma und einer 
Psychose wiedermals in sich zu vergraben, was zu einer weiteren geistig-seelischen Blockade führt, die eine 
Anbindung oder ein Wachstum durch diesen Schmerz und sein Leid, welches sich auf uns und die Kinder 
gelegt hat, nicht zulassen wird. Zudem sind wir dann wieder genau an dem Punkt, + einige weitere negative 
Einflüsse, weshalb ich dieses Buch zu schreiben begann. Nicht etwa wie bereits mitgeteilt: Corona, sondern 
das Leben davor war bereits eine Verfehlung an der Menschheit.

► „Sie lächeln und möchten frohe 
Kunde verbreiten, doch was tun sie 
dadurch? Sie eröffnen wieder die 
selbige Bürde, in dem der Mensch 
nicht mehr ist, als ein von der 
Hochfinanz, Industrie, Politik und 
Religion verwendeter 
Energieträger, der zu einem Objekt 
wird, das deren Vorgaben, 
Geschichte, Meinung, Essen, 
Denken, Zinsen, Strafen, Gesetze 
und viele weitere Aufgaben 
annehmen und umzusetzen hat. 
Nichts hat sich verändert, fahren 
wir diesen Kurs weiter.“ ♥ 

 ►Etwas bleibt immer hängen, 
womit sich weiter agieren lässt.
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Zudem wird sie das, was noch ist, weiter vergiften und zerstören. Es gleicht nahezu dem selbigen 
Trauma, welches nach den Kriegen zu vernehmen war. Innere Verhärtung und das Überspielen durch äußere 
Zuwendungen aller Art blockieren den Zugang zur Liebe und Nähe zu uns selbst und zu unseren Kindern. 
Weitere Generationen würden heranwachsen, die nicht imstande dazu sind, Liebe zu verstehen, zu kreieren 
(= als eigene persönliche Prägung hervorbringen und geben können) und in ihrer Wahrheit zu teilen, indem 
man sich diesem seelischen Leid durch eine kollektive Vergangenheitstherapie durch Wahrheit, Wissen und 
Verständnis bewusst werden kann.
Wenn jedoch dieses System weiter operiert, wird sich auf lange Sicht hin für uns nichts ändern.
Daher Mitunter dieses Buch. <  

Weiter:
Sobald ebenso das Bargeld abgeschafft ist, müssen Anordnungen der Regierungen angenommen 
werden, da sonst via Tastendruck keine Möglichkeit mehr besteht, frei zu handeln.
Bis zu diesem und anderen Augenblicken wird die Meinungsmache der Medien nicht aufhören, die 
Völker vor den Überschwemmungen an Informationen zu trennen, zu verunsichern, zu überzeugen 
und zu kontrollieren. Alle vorangegangenen Ereignisse waren maßgeblich daran beteiligt, 
verschiedenste Gegebenheiten zu errichten, um sie zu ihrer Zeit ineinanderzufügen und diese wirken 
zu lassen.
So gelingt es erst, mit absolutem Eingriff in den Menschen, ihn zu besitzen und ihn zur Hörigkeit zu 
zwingen, da sonst der Hand-Chip oder andere Teile/Möglichkeiten nicht mehr genutzt werden können 
und man so sehr kontrollierbar ist. Doch jeder Deiner Entscheidungen, egal ob sie von dem bewussten 
Selbst oder durch Dritte mitgeteilten Meinungen entstehen, wirst Du einen Fingerabdruck 
hinterlassen, der früher oder später wieder auf Dir, Deine Kinder und Deine Heimat zurückbleiben 
wird.
Bitte verstehe, dass nur eine Zukunft ohne fremdbestimmte Vertreter ein Volk in die Fülle führen 
kann. Regierungen werden lediglich installiert, um wirtschaftliche, luziferische und von Dritten deren 
Zerstörung und Unordnung voranzubringen. Nochmals, sieh Dir deren Welt doch an! ♥

Ich bin mir dessen bewusst, wie krank, entartet, perfide und verkehrt sich das anhören mag, 
doch wurde der Mensch zu einem Konsumenten erzogen, der durch Hörigkeit, Unwissenheit 
und Objektwerdung in verschiedenste Religionen, in deren Traditionen und 
Wertevorstellungen automatisch hineingezogen wird, das letztlich nichts mit dem Leben als 
Mensch zu tun hat, sondern das Interesse bedient, dem Programm der Trennung, Spaltung, 
Machterhalt, Abhängigkeit, Unwissenheit und Betäubung durch Sucht, Angst und Sünde zu 
folgen und darin einzufinden. 

 Ich habe es bereits einige Male mitgeteilt und werde diese Zusammenhänge 
weiter benennen, um verstanden zu haben, da egal wie diese fremden 
Einwirkungen wirken, diese Einflüsse entstehen müssen und werden.

Wir sollen Geld erschaffen durch unsere Arbeit und dessen Zeit und Kraft/Energie. Wir sind 
organische Maschinen, die wirtschaftlich lukrativ sein müssen. Darauf laufen alle deren 
Gesetze, Bestimmungen und andere Funktionen, wie die der Abhängigkeiten, darauf hinaus. 
Der Mensch wurde mindestens … (= sieht man sich die Geschichte an, war der Mensch seit 
Jahrtausenden unter dieser Verwendung!) … seit dem Industriezeitalter (1802) als 
Gegenstand, Werkzeug und Errichter/Umsetzer gesehen, wobei der Beginn der Religion diese 
Möglichkeit errichtete, dem ebenso ein materieller Wert (= Sache) zugesprochen wurde, den 
er zu erfüllen hat, bevor er ausgemustert wird. Das zumeist undefinierbare Leid, welches 
dadurch entsteht, da wir deren Wahrnehmung und Leben bedingungslos annehmen durch 
Alternativ- und Perspektivlosigkeit, ist wiederum ein Werkzeug, das deren Interessen und 
Macht bedient durch Angst. Der Mensch arbeitet sein Leben lang für Religion, Regierung 
oder Konzerne, um was daraus zu ziehen? Was bleibt übrig am Ende des Lebens? Kaum 
etwas, oder sogar nichts oder weniger als nichts (= Schulden).

Du hast mit dieser Arbeit deren Mieten, Nebenkosten, Steuern, Wasser- und 
Stromrechnungen, Versicherungen, Strafen, Reparaturen, Zinsen und Zinseszinsen, Verträge, 
Anschaffungen, die keinen wahren Wert noch Dauer nachweisen, Zerstörung, Missbrauch, 
Krankheit, chemische Medizin, Krieg, Verschmutzung, Macht, extremen Reichtum, Leid, 
Mangel, Ungerechtigkeit, Einsamkeit, Hass und Neid, Habgier, Hochmut, EGO, Zorn, 
Trennung/Spaltung der menschlichen Gemeinschaft, innere Leere, Armut, Spott, 
Unwissenheit und sein Verlust der schöpferischen Möglichkeit, seine Fähigkeiten zu nutzen 
u. v. a. bedient, die Dir zumeist am Ende des Lebens alles abverlangt haben, was Du mit 
dieser Kraft für ein wundervolles Leben hättest führen dürfen/können. Zumeist liegen wir 
einsam, krank und schwach in einem (Pflege)Bett, kurz bevor wir das Leben in diesem 
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Körper verlassen, mit dem Druck auf dem Herzen, welches Leid, Einsamkeit, Trauer, 
fehlende Freude und Liebe und Schmerz man sich selbst und allem Leben in dieser Zeit 
zugefügt hat/wurde, was ohne Vergebung oder dieses Erlebnis der Liebe und Freiheit blieb ♥.
Auch, wie anstrengend, kalt und erbarmungslos diese Wahrnehmung und Lebensweise als 
Bürde auf aber Milliarden Menschen, Tiere und die Natur seit Jahrtausenden wirken, bleibt 
mit einem unglaublichen tiefen leeren Loch zurück, das einem den Lebenswillen raubt und so 
den Menschen als ein minderwertiges und fehlerdurchzogenes Lebewesen erscheinen lassen 
möchte, wo es doch in Wahrheit Möglichkeiten zur Verfügung hätte, durch seine 
Vollkommenheit und Kreativität, um hier auf Erden ein Paradies vorzufinden und zu erhalten. 
Doch deren Gott und die Macht deren Geldes und deren Angst, welche es doch erst durch uns 
erhält, zerstört durch seine Folgeleistung und dem eingeschränkten herabgesetzten und 
gebundenen Denken, sich daraus eventuell befreien zu können, jede Möglichkeit der 
Selbstbestimmung und seinen eigenen Fähigkeiten sich selbst zu erschaffen.
Liebe, Vergebung, Mitgefühl, Glaube, Freude, Vertrauen, eine Gemeinschaft in Fülle, 
Gesundheit und die Werte des Ur-Christusbewusstseins sind der Sand, der das Geld, die 
Macht, die Unmenschlichkeit, den Besitz, die Angst und seine Krankheiten im Innen und 
Außen vernichten werden, erhält es die Möglichkeit. Danke! ♥

- Doch durch diesen weiteren geschichtlichen Einschnitt, der nicht nur eine für die Ewigkeit festgehaltene 
Inszenierung war, sondern auch den als der Plan gesteuerte Genozid auf alle Menschen mit sich bringt, hält 
nun diese Gegebenheit durch die schrecklichste Lüge zu lange an uns fest, damit wir hörig, kraftlos und 
schweigend (= unwissend, blind und taub) unbewusst weiterhin alles über uns erdulden lassen.
Bis heute, alles. Sieh Dir die Vorgaben und deren Umsetzung an. 

Denn wenn man sich zum Vergleich andere Ereignisse/Kriege dieser Welt ansieht, wird keines so immens 
propagiert, aufrechterhalten und noch nach Jahrzehnten den Menschen durch viele mediale und geschichtliche 
Möglichkeiten und Schullehren unterbreitet, sodass dieses Volk sich noch heute mit den inszenierten 
Grausamkeiten identifizieren soll, um dessen wahre Kraft zu zähmen, bis es die endgültige Verbindung zu 
seiner wahren Vergangenheit vergessen hat, oder/und Teil deren Maschinerie und Gen-Entartung geworden ist.

Deutschland! Doch warum?
Wer hat so Angst davor, dass sich dieses Volk wieder erhebt?

„Wenn die Deutschen zusammenhalten, so schlagen sie den Teufel aus der Hölle.“
- Sowie -

„Wir Deutsche fürchten Gott, aber sonst nichts in der Welt!“
— Otto von Bismarck

(Spricht er zum Reichstag am 06.02.1888)

Auch weisen sehr viele, wie bereits aufgeführte Zitate zuzüglich darauf hin, dass es nicht um Hitler oder die 
Jesuiten … (= wobei die Wurzel genau diesen Weg einschlagen würde zu der Quelle, die deren Wege erstellt / 
Papst Franziskus ist Jesuit, und doch geht es um den Orden) … oder seinen Nationalismus ginge, sondern rein 
um die Zerschlagung, die Kraft, die Wurzel und die Geschichte in ihren Bereichen des deutschen Volkes und 
anderer sozialer Staaten! Hitler musste erschaffen werden, um Zugriff auf Deutschland zu erlangen.

… [Unterbrechung]
> > Der Nationalsozialismus (= in seiner Wurzel kommunistisch) wurde doch erst dazu verwendet, um dieses 
Volk zu binden, um es im Nachhinein schlecht dastehen zu lassen und um die Deutschen bei dem Hinterfragen 
oder Anprangern Hitlers direkt zu sabotieren, in Gewahrsam zu nehmen, oder gar töten zu können. In der 
Meinung vieler hat er es ja geschafft, dieses Land wieder aus der Versenkung zu heben (= aus dem Versailler 
Vertrag // Von den Milliarden Spenden wusste man nichts groß und so war der Mensch der Meinung, dass er es 
alleine durch Gottes Gnaden geschafft hat).
Seine inszenierte Regierungsform musste durch Aggression geleitet werden, damit er das ihm auferlegte Ziel 
überhaupt unumgänglich erreichen konnte. Frau Merkel und Co./Nachfolger sagt und handelt heute auch hier 
nicht anders. Sie verstößt gegen geltendes Grund-, Völker- und Menschenrecht, geht mit Gewalt gegen „deren 
Probleme“ vor, erzeugt Angst, um zu kontrollieren und führt durch die Politik, die sie umzusetzen hat, 
Deutschland erneut/wieder/vollendend in die Erfüllung des Hooton-Plans und der anderen Benannten, und 
errichtet eine nie dagewesene [,..jedoch BRD-]Staatsverschuldung, zudem die unkontrollierte Überschwem-
mung an Migranten, die ebenso durch Lüge in diese Situation > Krieg erst instrumentalisiert wurden.

»Betrachte stets das Ganze mein Freund!«
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Fragt man sie heute, ob die Agenda: „Corona“, und deren Maßnahmen abgeändert werden sollten, sagt sie:

„Keine Empfehlung, sondern Regeln!“; „Es müsse bei den Corona-Maßnahmen brachial durchgegriffen werden!“;
„Verzicht und Opfer.“

— Angela Merkel
(Und die, die nach ihr folgen werden, müssen es ebenso tun)

Auch die Parolen des RKI durch Herrn Wieler lauten:
„Die (...Vorgaben...) müssen also der Standard sein. Die dürfen nie hinterfragt werden. Das sollten wir einfach so tun.“

Die Errichtung eines totalitären Staates … (= unter einem totalitären Staat versteht man eine politische 
Herrschaft, bei der die Menschen weitestgehend bis vollständig dem staatlichen System unterworfen sind, u. a. 
Gründe) … ist im vollen Umfang bereits da und wird durch Manipulation durch Angst, Unwissenheit und 
Abhängigkeit weiter ausgebaut.
Verstehst Du, sie können und dürfen darauf gar nicht anders reagieren. Sie sind für die Weitergabe und 
Umsetzung erstellt worden. Kannst Du Dich an die Zusammenhänge erinnern, wie Feindstaatenklausel durch 
Feindstaaten, UN-Charta, Haager Landkriegsordnung u. w. und das Einsetzen einer Verwaltung, wie die der 
Treuhandverwaltung = BRD, in deren Feindstaaten (= Deutschland), welche den Auftrag erhält, die Vorgaben 
der Alliierten an dessen Bevölkerung durch deren GG weiterzugeben.
Selbst Barack Obama sagte es doch bereits deutlich.
Spricht man sich gegen die Maßnahmen aus, da sie zu viele unbeantwortete Fragen hinterlassen, wird man 
durch Diffamierung in den Medien mit einer der benannten Bezeichnungen versehen.

Wissenswert als Teilwiederholung:
Quelle: https://www.welt.de/geschichte/article160307764/Deutschland-fuer-UN-noch-Feindstaat.html .
Etwas zum Inhalt als Wiederholung/Verinnerlichung:
– Deutschland für UN noch Feindstaat –
„Seit 1945 befindet sich Deutschland in einer bizarren Situation: Als großer UN-Geldgeber … (= die, die uns 
Vorgaben machen und uns gefangen halten, denen zahlt unsere Politik durch unsere Unwissenheit den größten 
Anteil?) … und verlässlicher Partner … (= deren Politiker, die hier eingesetzt werden, sind zuverlässig, da sie 
ein ganzes Volk steuern und so deren Maßnahmen einhalten) … ist es (= Deutschland) nach der UN-Charta 
noch immer „Feindstaat“. Die Politik sieht es gelassen.
Wenn von der nächsten Woche an (25. September) wieder alle Staaten der Vereinten Nationen zur 
Vollversammlung nach New York kommen, werden unter den 193 Mitgliedsländern auch einige argwöhnisch 
beäugt: Iran und Nordkorea, Venezuela und Syrien, Kuba und andere. Offiziell sind natürlich alle ehrenwerte 
Mitglieder der großen Völkergemeinschaft. Das heißt, nicht alle: Sogar im Sicherheitsrat sitzt ein Land, das für 
die UN offiziell ein „Feindstaat“ ist: Deutschland (= Kurz: Deren/„Unsere“ Politiker, nicht um zu entscheiden, 
sondern um die Agenda zu verstehen). […]“

7X315) Quelle: PDF: Kurzinformation zur sog. Feindstaatenklausel (Art. 107 VN-Charta)
Unter: https://t.me/Freiheit369/144 

7X316) Quelle: PDF: Zur Feindstaatenklausel in der Charta der Vereinten Nationen
Unter: https://t.me/Freiheit369/145 

Leseprobe:
„- Zusammenfassung -
Die Charta der Vereinten Nationen enthält nach wie vor eine Feindstaatenklausel (enemy states), die 
sich vor dem Hintergrund des Zweiten Weltkrieges auf Deutschland und Japan bezieht, jedoch 
mehrfach von offizieller Seite her für obsolet erklärt wurde (1995, 2005). Für ihre Streichung bedarf 
es einer Änderung der Charta. Die offizielle Haltung der Bundesregierung geht aus Anhang (1) hervor. 
Auf dem VN-Gipfeltreffen des Jahres 2005 gaben die Staats- und Regierungsoberhäupter im 
Abschlussdokument ihrem Willen Ausdruck, die Streichung der hinfälligen Klausel ins Auge zu 
fassen (Ziffer 177, siehe Anlage 2).
Dies wird jedoch nur im Rahmen eines Gesamtpakets und aufgrund des aufwändigen Verfahrens nicht 
gesondert geschehen. Die Bundesrepublik Deutschland (= deren BRD-Regierung! Was ist mit dem 
Volk?) sieht aufgrund der einschlägigen Resolution der VN-Generalversammlung zu einem 
gesonderten Verfahren keinen Anlass. […]“
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Ein Beispiel hierzu von Eislauf-Star Katarina Witt:
Sie fühlt sich angesichts der Corona-Politik in die DDR zurückversetzt: „Die Ähnlichkeit ist verblüffend.“ 
Prompt hagelt es das übliche lawinenartige Auftreten negativer Kritik der üblichen regierungsnahen 
Gesinnungswärter.
„Die Ähnlichkeit ist verblüffend, was man im Namen und „zum Wohle des Volkes“ so kollektiv, früher im 
Sozialismus und gegenwärtig im Kapitalismus, in so kleinem Kreise einfach durchsetzen kann!
Ich mag es gar nicht aussprechen, aber ein kleines Teufelchen auf meiner Schulter flüstert mir fast schelmisch 
ins Ohr – „Willkommen zurück in der DDR“.“  
Quelle: https://reitschuster.de/post/eislauf-star-katarina-witt-platzt-kragen-zurueck-in-der-ddr/ .

▼‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗▼

Über Jahrzehnte arbeiten sie an deren Zukunft, bis sie das Ziel erreichen:

 Li: Helmut Kohl / Re: Klaus Schwab              Links: Bill Gates // Beide Bilder verweisen auf das WEF

[ ► Natürlich! Deren Agenda: Deren Art Kommunismus im Totalitarismus durch die Anwendung des 
Transhumanismus! Ein lange vorgesehener Plan.]

Transhumanismus auf den Punkt gebracht:

Diese Hintergründe sind unglaublich wichtig, um sich dessen bewusst zu werden, was deren 
Ideologie aus den Menschen machen möchte.
Sind wir unserer Natur nicht schon bereits heute so sehr fern?
7X316-1) Quelle: YouTube: https://youtu.be/UgOdfuPYebI , oder; Die Abschaffung der Seele - von Julia 
Weiss [RADIO MÜNCHEN]
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X316-1%29-Die-Abschaffung-der-Seele---von-Julia-
Weiss--RADIO-M%C3%9CNCHEN-:f?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

Hierzu:
Verblüffend offen legen das Weltwirtschaftsforum, das WEF, und sein Vorsitzender Klaus Schwab in 
ihren Vorträgen und Publikationen dar, dass sie gedenken, in die Natur des Menschen und seine 
Beziehung einzugreifen, mit allen ihnen zu Gebote stehenden technischen Mitteln. Menschen, Tiere 
und Pflanzen sollen völlig neu entworfen werden. Die Natur des Menschen steht zur Disposition. 
Hören Sie hier den Text „Die Abschaffung der Seele“ der Autorin Julia Weiss. Sabrina Khalil und 
Ulrich Allroggen haben ihn eingelesen:

Weiteres unter: https://multipolar-magazin.de/artikel/die-abschaffung-der-seele

„Das eigentliche Ziel totalitärer Ideologie ist nicht die Umformung der äußeren Bedingungen menschlicher 
Existenz und nicht die revolutionäre Neuordnung der gesellschaftlichen Ordnung, sondern die 

Transformation der menschlichen Natur selbst, die, so wie sie ist, sich dauernd dem totalitären Prozess 
entgegenstellt. … Was in der totalen Herrschaft auf dem Spiele steht, ist wirklich das Wesen des Menschen.“ 

— Hannah Arendt, 1951 (jüdische deutsch-US-amerikanische politische Theoretikerin und Publizistin )
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„Diese Macht und die Gefährlichkeit, die diese Wissenschaften heute verleihen, stellen selbst die der 
Gestapo (= Geheime Staatspolizei des NS-Regimes) und des KGB (= sowjetische In- und 

Auslandsgeheimdienst) weit in den Schatten!“
— Yuval Noah Harari - World Economic Forum Berater

„Wenn diese Macht in die Hände eines Stalin des 21. Jahrhundert fällt, wird das Ergebnis das schlimmste 
totalitäre Regime der Menschheitsgeschichte sein!“

— Yuval Noah Harari - World Economic Forum Berater
(Dieser Wahnsinn liegt bereits in diesen Händen. Sie bauen seit Jahrzehnten daran. 

Wer sonst nutzt die grausame Vorgeschichte der Menschen, um weitere Eingriffe zu ermöglichen?)

> Wenn wir nichts tun, werden sie es wie alles andere auch, unter einem Polizeistaat umsetzen. <

(Ich möchte darauf aufmerksam machen, dass dieses Buch dem globalen Interesse des World Economic 
Forum = Weltwirtschaftsforum und dessen Buch und „Idee“ entgegensteht. Zudem bleibt zu beachten, dass 

die Masse der Menschen in deren Agenda geführt wird, wo sich doch kaum jemand unter eigenen und 
unabhängigen Blickwinkeln ein Bild erstellen konnte, was auf sie zukommt, bleibt es so.)

▲‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗‗▲

Nicht nur Bordelle erhalten das Recht während der Corona-Zeit geöffnet zu bleiben, sondern auch Schulen und 
Kitas müssen offengelassen werden, damit unsere Kinder weiter (um)erzogen werden können und um durch 
diese Maßnahmen ein weiteres Trauma, Abspaltung und Psychose zu errichten. Nicht alle, jedoch viel zu viele 
Betreuer und Lehrer in Kindergärten und Schulen betreiben derzeit Missbrauch an unseren Kindern durch die 
Testungen, Maskenmaßnahmen, Vorgaben und deren Drangsal und die Manipulation, sich impfen lassen zu 
sollen. Unsere Kinder müssen so früh wie möglich eine andere Realität verinnerlichen, da sie es sind, die die 
wichtige hörige Nachfolgegeneration und Zukunft der geistigen und seelischen Leere mit sich bringen müssen, 
um die künstliche Intelligenz (= KI/AI) freiwillig durch Prägung/Gewohnheit, Degeneration und Alternativ-
losigkeit anzuwenden und um so der Schöpfung endgültig entzogen und entwertet zu werden. Somit würde die 
satanistische Ordnung offiziell Einzug erhalten, und dabei spielt es wieder keine Rolle, ob der Einzelne an 
diese Energie zu vieler Menschen glaubt oder nicht. Es trägt sich auch hier zu, wie bei den Steuerabgaben an 
die Kirche. Auch wenn Du ausgetreten bist, werden über andere Kanäle Deine Gelder ihre Banken finden. 

„In der Zukunft kann man nicht mehr sagen: „Wir haben es nicht gewusst.“ Denn alle Mittel und 
Möglichkeiten stehen offen, werden jedoch durch: Ignoranz, Trägheit, Gleichgültigkeit, Angst, 
Hörigkeit, Zeitmangel oder Abhängigkeit zu "Brot und Spielen" ignoriert und daher toleriert.“
Somit wandelt sich diese Ausrede in: „Ich habe mich nicht dafür interessiert (...durch Angst).“

Angela Merkel und viele andere Politfunktionäre sollen dem deutschen und dem europäischen Volk nun die 
Grundlage für die Freiheit durch diesen Streich nehmen. Milliarden bis Billiarden € an Neuverschuldungen 
lösen sie aus (= siehe: Aussage Honecker), sodass ein Volk durch die zusätzliche Zinslast ein Sklave der City 
of London (...wie auch der FAD/Vatikanbank/BIZ und Co. ...), sprich des heiligen katholischen Stuhles in Rom 
durch die Erschaffung des Lehen … (= Lehnswesen, auch Feudalwesen, bedeutet das umfassende erbliche 
Nutzungsrecht der katholischen Kirche an einer fremden Sache, wie z. B. der juristischen Person) … und deren 
Bulle bleibt.

Wichtig:
> Hier eine weitere Quelle, die als Schlüsselstelle … (= in literarischen Werken oder Filmen bezeichnet die 
Schlüsselstelle einen Abschnitt oder Moment, der für den weiteren Verlauf der Handlung von entscheidender 
Bedeutung ist) … anerkannt werden darf, um weitere große Zusammenhänge zu verstehen, warum so vieles 
keinen Sinn ergibt, und das Leben mehr als Aufopferung erscheint als ein Segen.

Der bereits immer wieder erwähnte Beitrag:
7X317) Quelle: YouTube: https://youtu.be/su_6RrlQANg , oder; Der Verlauf der Geschichte und die 
päpstlichen Bullen.
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X317)-Der-Verlauf-der-Geschichte-und-die-P
%C3%A4pstlichen-Bullen:9
>> Dieses Video trägt ursprünglich die Bezeichnung: Der geheime Krieg gegen das deutsche Volk und deren 

               historischen Hintergründe Teil 2.
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Ich empfehle Dir hierzu nachfolgend Teil 3 ↓, da dessen Inhalte gerade zu dieser Thematik umfassend eingreift 
und Zusammenhänge verständlich machen.

Hierzu:
Quelle: Bitchute: https://www.bitchute.com/video/ZRVljEY5B04C/ , oder; Die BRD - Teil 3/3 - Deine 
letzte Chance! Sag "NEIN" zur NWO!  ; oder unter: https://t.me/Freiheit369/419 

►> Einwurf: Ich möchte mich in dieser Zusammenfassung melden und Dir Mut und Kraft geben. Ich bin mir 
auch hier wieder nach über 8 Jahren der Recherche absolut im Klaren darüber, dass all die Zusammenhänge 
unglaublich überladend und verwirrend auf Dich einwirken mögen. Eventuell verstehst Du nun in diesem 
Kontext die Begrifflichkeit: „Verwobenheit/verwoben“, welche ich anfangs ab und an verwendete. Durch all 
die Ablenkung (= Brot und Spiele/Gladiatoren), die uns erreichen möchten/sollen, bleibt zuzüglich zu 
Kindern/Familie, Freunden, Hobbys/Interessen, Bürokratie, Arbeit und, und, und, natürlich nicht die Zeit, 
einen Ausschnitt im Leben zu erkennen, zu greifen und zu hinterfragen, der wiederum zu einer anderen 
Begebenheit führt, die viel Mut, Zeit, Ruhe, Glück und Konzentration bedarf. Auch die unabdingbare 
Folgeleistung und Recherche sind erforderlich, um nach und nach, auch durch Umdenken, Umgestalten und 
Verwerfen gelebter und angenommener Gedanken und Handlungen, nun die Zusammenhänge zu deuten, 
erkennen und zusammenfügen zu können, die die Ursache dieser Unmenschlichkeit preisgeben und frei 
machen werden.

„Zu erkennen, was sich vor der eigenen Nase abspielt, bedarf unablässiger Anstrengung.“
— George Orwell

Daher meine ich auch: „Wissen macht frei und heilt.“
Denn wer verstanden hat, dass wir durch diese Lüge dem Verbot unserer Freiheit selbst entgegenstehen, sie auf 
uns stets Zwang ausübt, Gehorsam einfordert und uns entmündigt, kann erst die Ketten sprengen, um wieder in 
seine Kraft und Würde zu kommen, da die Zusammenhänge schlüssig sind. Dir viel Kraft und Mut bei den 
weiteren Zeilen! Geh gerne in den Wald. Lache bei Lustigem mit Freunden oder bei Filmen, und gib Dich mit 
Tieren und Menschen ab, welche positiven Einfluss auf Dich nehmen. ♥ <◄

„Wenn kein Mensch mehr die Wahrheit sucht und verbreiten wird, dann verkommt alles Bestehende auf der Erde,
denn nur in der Wahrheit sind Gerechtigkeit, Frieden und Leben.“

— Friedrich von Schiller

Schulden, die nicht retten möchten, sondern zum einen die systemrelevanten und getreuen Globalplayer 
emporheben und zum anderen in die nächste Instanz führen, um Maßnahmen annehmen zu müssen, da die 
Menschen durch Unwissenheit keine anderen Auswege kennen, noch finden. Selbst wenn Frau Merkel durch 
„X“ in dieser Besatzungs- oder Treuhandverwaltung ersetzt wird, wird sich nichts verändern. Der nächste, 
deren Politiker, wird so lediglich mit anderem Gesicht und einer eventuell anderen Partei übernehmen! < <

[Fortsetzung von Seite: 470] … Dazu stehe ich, denn es macht mich wieder frei von einer der größten 
verachtenden Unwahrheiten dieser Erde. Ich identifiziere mich nicht mehr mit dieser Lüge und dieser 
Vergangenheit.
Es ergibt sich nun ein Bild, das zusammenpasst und zudem stimmig ist.
Ich fühlte mich und meine Freiheit viel zu lange benutzt davon. Ich durfte nicht frei sein und meine Meinung 
kund tun. Eine Geschichte, die jegliche Möglichkeit unterbindet, unabhängig, selbstbestimmt und 
souverän(246 < Erläuterung folgt in Kürze) zu werden.
Juden wurden von Zionistischen-Juden … (= mitunter Hitler und seine Abstammung zu Rothschild und Co.) 
… ermordet …  (= in den Lagern durch Hitlers Anweisung. Wer nicht folgte, um diese Agenda und Zukunft zu 
erstellen, wurde selbst Teil dieser Lager oder wurde direkt erschossen) …, um ein, dieses Land und dieses Volk 
diese Tat auf ewig durch Geschichtserstellung durch Täuschung (= „Der Sieger schreibt die Geschichte“), 
Mahnmäler, Schuld und Sünde, Verteufelung und Entwurzelung seiner Vergangenheit, Billionen an 
Reparationszahlung, Beraubung menschlicher Fähigkeiten, zu Lügen und Geschichtsfälschungen gezwungen 
zu haben, um sie klein, leise, schwach, hörig und krank zu halten.

Wichtig: Ich leugne keineswegs die Grausamkeiten des 1., weder des 2. Weltkrieges und ihre Verbrechen an 
der Menschheit, doch wurden sie von denen produziert und globalisiert/vermarktet, die sie planten, erhoben 
und entstehen ließen, um durch deren Erzeugnis viele Völker auf ewig in eine verlogene Schuld zu führen, die 
zu seiner Zeit bei nicht Einhaltung oder Ausführung und deren Umsetzung der Befehle mit dem Tod bestraft 
wurden. Adolf Hitler erhielt unter anderen diese Anweisung und Aufgabe, mit aller Arroganz und Härte das 
deutsche Volk unter Manipulation und Propaganda dazu zu verwenden, diese Gegebenheiten (= 2. WK) 

474

https://t.me/Freiheit369/419
https://www.bitchute.com/video/ZRVljEY5B04C/


erstellen zu müssen, da der Folgeplan nach der darauf kommenden irreführenden und unwahren „Kapitulation“ 
(...lediglich der Wehrmacht...) darauf aufbauen musste, um für die Umerziehung und Entmachtung der 
deutschen Macht, Tür und Tor zu sein!
Doch spätestens der unter dem aufrechterhaltenem Gesichtspunkt: „Der nachteilige kriegerische Akte an den 
Juden … “, der (...Zionist, der...) diesen später für seine Unabhängigkeit und Unantastbarkeit nutzt, um globale 
Interessen, Geldeinflüsse, Ansprüche, Gesetze, Vorgaben und deren Macht auszubauen, weist doch darauf hin, 
mit der glorifizierten Bezeichnung, den Begriff: Frieden, als Vorwand zu verwenden und als heutige 
allumfassende Monopol- und allgemeine Vormachtstellung ausgenutzt und ausgebaut zu haben.

Weitere Zusammenhänge im Fortlaufenden.
Rothschild und Co., Churchill und dessen Riege an Marionetten der Obrigkeit und deren Politdarsteller 
mussten einen so pervertierten Weg finden, um …:

„Dieser Krieg ist ein englischer Krieg, und sein Ziel ist die Vernichtung Deutschlands.“
— Winston Churchill

(Am 03.09.1939, dem Tag der britischen Kriegserklärung).

Und um …:
„Wir haben diesen Krieg durch Gräuelpropaganda gewonnen und wir fangen jetzt erst richtig damit an. Wir werden 
diese Gräuelpropaganda fortführen, wir werden sie steigern, bis niemand mehr ein gutes Wort von den Deutschen 

annehmen wird, bis alles zerstört ist … (= Werte, Geschichte, Wissen/Erfindungen, Friedfertigkeit, Wirtschaft, 
Macht/Kraft, Zusammenhalt/Gemeinschaft) …, was ihnen Sympathien in anderen Ländern entgegenbringen könnte und 
bis sie derart verwirrt sind, dass sie nicht mehr wissen, was sie tun sollen. Wenn dies erreicht ist, wenn sie anfangen ihr 
eigenes Nest zu beschmutzen, und zwar nicht widerstrebend, sondern mit Übereifer den Siegern gehorchend, nur dann 
ist der Sieg vollkommen. Es wird niemals endgültig sein. Die Umerziehung bedarf gewissenhafter, unentwegter Pflege 

wie ein englischer Rasen. Nur ein Moment der Unachtsamkeit und das Unkraut bricht durch dieses unausrottbare 
Unkraut der geschichtlichen Wahrheit.”

— Ein alliierter Umerzieher meinte dies zu: Prof. Dr. Friedrich Grimm

Hierzu:
7X318) Quelle: Intern: Here is Germany
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X318)-Here-is-Germany:b

Das mag sich ebenfalls wieder sehr verwirrend anhören, doch liegt es auf der Hand, fügt man nun alle Teile 
zusammen. Adolf Hitler hatte den Auftrag, sich in das deutsche Volk zu infiltrieren (= bezeichnet das 
unbemerkte Eindringen meistens kleiner militärischer Aufklärungs- und Spezialeinheiten in das durch den 
Gegner kontrollierte Gebiet).
Durch die Mithilfe Dritter (= Geldgeber, Politiker, diverser Menschen und Kriegsstrategen) und andere 
Vorbereitungen konnte er so die Stelle nach umfassender Unterrichtung einnehmen, die ihm auferlegt wurde. 
Doch was genau war seine Agenda?
> Deutschland in einen Krieg zu schicken und durch Verrat die Stellungen, Nachschubwege und Stützpunkte 
taktischer Ziele weiterzugeben, um den menschlichen Verschleiß an Soldaten und Material der eigenen Reihen 
zum Ende hin so hoch wie möglich zu halten und die Situation des Krieges in eine Niederlage zu führen, um 
die benannten nachfolgenden Umsetzungen und Umerziehungen einem gleich zweimal stark geschwächten 
Volk (1. und 2. WK) aufzuerlegen. Daher konnten auch Manöver wie der D-Day (= Operation Neptune) ohne 
horrende Verluste umgesetzt werden. So kam es, das große Teile seines Militärstabes (= Goebbels u. a.), die 
ebenfalls aus verschiedensten Riegen und Logen stammen, dazu beitrugen, durch zurückgehaltene Maßnahmen 
die Soldaten z. B. in Russland und anderswo sich selbst zu überlassen. Der Verlauf musste so kommen um 
darauf aufzubauen! Deutschland hätte unter ehrlichen Voraussetzungen zu seiner Zeit bereits den Teufel auf 
dieser Oberfläche > Erde vertrieben, (...wo doch ein Teil dessen ihr Führer war,..) sieht man sich nicht nur den 
enormen technischen Vorsprung an, sondern auch den Kampfgeist, der nicht in Lohn, Ego und Brot wie bei den 
heutigen Armen oder eher Söldnern liegt, sondern aus dem Herzen herkam, der so nie (= rein technisch) oder 
nur abgeschwächt (= durch Verrat der Stellungen und Co.) zum Einsatz kommen durfte, um eben den Sieg den 
Kriegsmachern zuzuschreiben.
> Die deutsche Wirtschaft sollte zerschlagen werden. 
„ … Wir (= The Tavistock Institute) machen aus Hitler ein Monstrum, einen Teufel. Deshalb können wir nach 
dem Krieg auch nicht mehr davon abrücken (= Kriegseinführungslist und -lüge). Hatten wir doch die Masse 
gegen den Teufel (= Programm/Plan) persönlich mobilisiert. Also waren wir nach dem Krieg gezwungen, in 
diesem Teufelsszenario mitzuspielen. Wir hätten unmöglich unseren Menschen klarmachen können, dass der 

Krieg eigentlich nur eine wirtschaftliche Präventivmaßnahme war … “
— James Baker - US-Außenminister 1989 bis 1992

(DER SPIEGEL 13/1993)
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Aufträge:
> Deutschland sollte seiner germanischen Vergangenheit sowie des Daseins beraubt werden, damit sie in 
Vergessenheit geriet. Auch sehr alte Symbolik, die einst diesem Volk zugetan war, sollte so verboten werden 
(= z. B. das Hakenkreuz = Das Sonnensymbol, und all die anderen Runen und Schutzzeichen). Auch die 
Anwendung Germanischer kultureller und heidnischer Rituale sowie Verhaltensweisen konnten so durch das 
neue negative Erscheinungsbild die Grundlage einer kraftvollen Gemeinschaft rauben, um sie zu 
imperialisieren und endgültig katholisch zu christianisieren (= dessen Christus oder Gott anzupassen).
> Der imperialistische Katholizismus und sein römisches Recht sollte wieder Macht, Platz und Wirkung in 
Deutschland zeigen. Die Staatskirche und sein Handels-, See- und Bullen-Recht.
> Der Zusammenhalt und ihr Miteinander, die Kultur und die Verbundenheit, die Friedliebigkeit, ihr 
Miteinander und ihr Hervorgebrachtes durch Wissenschaft, Philosophie, Erfindergeist, Kunst/Musik, Kultur, 
Handwerk, Kreativem und dessen Wissen sollte durch die negativ ausgelegte Bezeichnung: „Arier-
Gruppierung“ eine Trennung hervorbringen, die die Gemeinschaft entzweit und uns als fremdenhassende und 
kriegstreiberische Nation aufstellen möchte.
(Und das nur, dass vorerst keine EU-Nation mehr seiner Wurzel und Herkunft besitzt und die willenlose und 
wahllose Vermischung auf kriegerischer Basis ebenso alle Ordnung zersetzt, um die satanische Kraft wirken zu 
lassen und hervorheben zu können, da niemand mehr für etwas steht und kämpft, ohne einen Bezug zu sich, 
dem eigenen Volk und Vaterland und das mit der/seiner Schöpfung verbunden ist.)
> Straßen wurden nicht nur erschaffen, um die Wirtschaft miteinander besser zu verbinden, sondern um das 
Eindringen zu vereinfachen und ein Netzwerk zu gründen, das es durchgängig macht. Bereits Tatritus schrieb 
einst, von den undurchdringbaren Wäldern der Germanen, die ein Vorkommen der Legionen und deren 
Material kaum zuließen. Heute dient das Straßennetz dazu, der Wirtschaft und seiner Arbeit gerecht zu werden.
> Nach Schiller sollte, wie durch Churchill mitgeteilt, der deutsche/europäische (Kampf-)Geist … (= für die 
Freiheit, Ehre, Kultur, Familie und Volk) … endgültig durch die erbärmlichsten und unmenschlichsten Taten 
auf ewig erdrückt werden. So sollten die Grausamkeiten, die heute noch permanent mit Deutschland und 
anderswo durch Propaganda in Verbindung gebracht werden, und vor allem durch die ständige Eigenannahme 
und Wiedergabe, ein Volk permanent mit der Schuld zu konfrontieren und so Mittel und Wege durch den 
erhobenen Zeigefinger frei gemacht werden können.
> Er führte uns in eine Mode, die bis heute durch absolute Entartung in jeden Haushalt eingriff. Die heutigen 
Mitteilungsmöglichkeiten … (= sie sollten ebenso dieses Land infiltrieren, Manipulation und Propagieren 
durch: Handy, TV, Internet, Radio und deren trennende Meinungsmache) … erstellen eine Meinung, wie 
Menschen auszusehen haben, um dem propagierten Idealbild zu folgen. Sie geben vor, wie man lieben, 
verachten/ausgrenzen, denken, essen und leben sollte, wie das Leben sich verhält und welche weltlichen 
Gegebenheiten und Gepflogenheiten eine Ego-Verstand und dessen Gesellschaft überzeugen möchten, um in 
dieses bunte pervertierte Schauspiel einzusteigen. Alles ereignet sich aus Vorgaben. Ein eigenständiges Denken 
und dazu das Erkennen der Minderwertigkeit aller auf uns wirkenden Gegebenheiten, Materialien und 
Verhaltensweisen bleiben unerkannt. Wir wurden so zu Puppen und Meinungsvertretern sowie -verstärkern, die 
sich permanent, teils unbewusst, selbst belügen, um den Schmerz unkenntlich zu machen, der durch 
verschiedene menschenverachtende Weltreligionen und Industrien zu diesem Zweck erschaffen wurde.
Angst, Kontrolle und Macht durch ihr Geld ist deren Zugpferd geworden, das in uns verinnerlicht wurde, um 
sich vor der eigenständigen Meinung des Volkes zu schützen. Noch heute ist ein Zweifler ein Nazi.
Siehst Du dieses alte Mahl der Lüge und seine Wirkung, uns klein, gespalten, schwach und krank zu halten?
> Die Trägheit und Unwissenheit wurde durch den Verlust einiger alter Überlieferungen wie die 
Landwirtschaft ab nun durch Konzerne übernommen, die mittlerweile der Chemie mehr Zuwendung erbringen 
als dem Nährwert und der Nachhaltigkeit der Böden und unserer Nachkommen. Das Wissen der Menschen und 
die Programmierung der Schulen führte dazu, das industrielle Sigel zu erhalten, nicht um die einzelnen 
wundervollen Fähigkeiten wieder zu erlernen, zu erkennen und auszubauen, nein, sondern, um ein biologisches 
Werkzeug für eine Maschine zu werden. Geistige spirituelle Fähigkeiten wurden aus dem Dasein verdrängt, um 
unnützes und minderwertiges Wissen anzunehmen.
> Deutschland soll nun, um den bereits angebrachten Hooton-Plan umzusetzen, die Parole: „Refugees 
Welcome = Flüchtlinge willkommen“, seit einigen Jahrzehnten umsetzen, um auch dieses Volk durch 
verschiedene Glaubens- und Kulturrichtungen und deren Werte zu einem weiteren „Amerika“
(= Vielvölkerstaat und die Entwurzelung der einstigen Wahrheit und Natur) zu errichten.
Die Beraubung der Vergangenheit, die eine Identität erst darstellt, ist das wirksamste Mittel, um die 
Nationalstaaten zu zerschlagen. Ein Wort gegen ausländische … (bitte vergib mit für den Ausdruck der 
Wahrheit) … „eingeführte“ und auf Leid basierte Menschen, und das auferlegte Totschlagargument: -NAZI-, 
wird angewendet werden und findet so seinen manipulativen Platz. Der Deutsche wird das Opfer einer 
Inszenierung, die auf Lüge und Hass erbaut wurde. Doch sollte es nicht so sein, dass erst die eigene 
Zufriedenheit, Stärke, Fülle und Würde des eigenen Landes intakt ist, um Gäste aufzunehmen oder aufnehmen 
zu können?

Nochmals: Der Stolz oder die Dankbarkeit (= Patriotismus) zu seiner Heimat und zu seinem Land 
sollte entfernt werden, sodass der Bezug verloren geht und man so keinen Grund mehr erkennt, 
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weshalb man sich erheben sollte, in seiner vermeintlichen Minderwertigkeit und der Meinung: „Die 
Politik richtet es schon.“

> Die Identität, die (Selbst)Verantwortung und seine Selbstbild und die -bestimmung sollte durch die uns 
auferlegte Schuld abgegeben werden, sodass nicht noch einmal solch eine [...inszenierte...] Situation eintritt, 
wie von 1933 bis 1945, (oder genauer genommen von 1913 [1871] bis heute) und sie so stets von einer 
„Treuhand- oder Besatzungsregierungverwaltung“ gesteuert wird, die die weiteren fremdbestimmten 
Maßnahmen für ein Volk, für das sie kein Herz weder die Souveränität besitzt, vergeben und umsetzen muss.
> Zudem übte Hitler nicht wie bis heute mitgeteilt die rechtspopulistische Politik aus, sondern die linke! Denn 
Adolf Hitler, Mussolini und Co. bekamen den Auftrag, die Weichen für die Enthebung Europas und deren 
Staatsvölker weiter auszubauen, was durch den 1. WK vorbereitet wurde, um in die Nationalstaaten eindringen 
zu können und deren Staatsrecht auf das Handels- sowie Seerecht umzustellen, um als parasitäre Einheit an 
und in die Menschen dieser Länder zu gelangen. Siehe hierzu die Weimarer Republik, die bereits ein solches 
Konstrukt war, um die Ausbeutung und die Infiltration zu beginnen. Dazu war es von Wichtigkeit, die dafür 
vorgesehenen Pläne einzuhalten, die die europäischen Staaten von ihren Wurzeln abschneiden, was durch 
ethnische Vermischung, römisches Recht, das Schuldgeldsystem und das Seehandelsrecht gelingen konnte. 
Wie können solche Vorbereitungen getroffen und eingehalten werden? Wenn der Kriegsverlauf bereits zuvor 
feststeht, kann eine Opposition (rechts) verkündet werden, die sich als ausländerfeindlich und volksnah 
darstellen möchte, um bereits damit ein Mahl zu setzen in diesen schwierigen Zeiten. Ist der Krieg dann 
„verloren worden“, um aufgrund dieser in diesem Krieg veranlassten unmenschlichen Untat „dieses Volk“ mit 
einem weiteren Mahl zu versehen, das im Nachgang durch eine installierte Politik (= BRD/Die Linke) 
erweitert wird, die vermeintlich das Gegenteilige (links) vertritt, um damit zu symbolisieren, nichts mehr mit 
dem rechten Gedankengut zu tun zu haben (= Entnazifizierung), um jedoch intern die angesetzte (...linke/ 
kommunistische...) Agenda weiterzuführen, können so die Pläne, die sich einst nicht anders umsetzen lassen 
konnten, da sich kein Land freiwillig ethnisch vermischen und entwurzeln lässt, wie sich auch keine Familie 
spalten, fremdbestimmen und vermengen lassen möchte, würde man es nicht in diese Richtung hin 
manipulieren, so können durch dieses Mahl und diese Erbschuld die kommenden Generationen zum 
Schweigen gebracht werden, um die Agenda weiter auszubauen, da deren Geschichte und Vorgabe so 
geschrieben wird, dass sie der Agenda dient. Zudem wurde einst ein Programm erhoben (= Hitler, Mussolini 
und Co., deren Agenda bis heute auf dieser Welt die Politspitze besetzt), um Vorkehrungen zu treffen, um zum 
einen Europa zu entwurzeln … (= siehe das Handelskonstrukt: BRD, EU im Seerecht u. a.) …, und zum 
anderen das wirtschaftlich, kulturelle, wissenschaftliche, geistige, entwickelte, wissende, kreative und reiche 
Deutschland zu entwerten, indem man nun durch Gesetze, die keine sind, „Gesetze“ schaffen kann, die deren 
Interesse verfolgen durch Annahme. Zudem schafft man Gegebenheiten wie Kriege, Mangel und Flucht, die 
darauf hinauslaufen, alle medialen Mittel zu nutzen, die das Aufnehmen von verschiedensten bereits durch 
diese Not entwurzelten Flüchtlinge ermöglichen, und bei dem geringsten Anzeichen von Unverständnis dieser 
(Polit)Vorgaben und Interessen, da die dazugehörigen Bedingungen sehr unpassend scheinen, die sogenannte 
Nazikeule bei nicht Annahme des Volkes, sowie seine konstruierte Geschichte zu nutzen, die über Jahrzehnte 
verbessert, manifestiert und ausgerichtet wurde, um Europa in voller Unkenntnis des Ausmaßes gegenüber, 
dessen einzigartigen Vielfalt, Kulturen und dessen Völker durch politisch angeordnete Polizeigewalt, zudem 
manipulativ und zwingend umgesetzt werden möchten. Die Agenda bedeutet: Kommunismus, und wie er sich 
in deren Wahrnehmung und Bedeutung ausdrückt. Betrachte unter diesem Gesichtspunkt die vergangene 
Geschichte und die heutige Gegebenheit sowie deren Lösungen, die uns angeboten werden … (= The Great 
Reset / Das sind alles linke kommunistische Pläne und deren Darsteller) …, die für „unser Wohl“ (...und deren 
Plan...) erdacht wurden, um die Menschen zu retten(?).
Ich hörte vor langer Zeit einmal, als ich selbst noch ein Rad dieses Systems war, dass die Vorbereitung der EU 
bereits über einhundert Jahre zurückliegt. Ich konnte damit nichts anfangen, da ich die Zusammenhänge nicht 
verstand. Daher ließ ich den Gedanken einen Gedanken sein, der jedoch heute klar zu verstehen ist, konnte 
man die Puzzlestücke dazu erhalten.
Um Dir einen Einblick zu ermöglichen, biete ich Dir zu dieser Thematik: Hitler < ein Kommunist, einen 
kurzen Beitrag an. Hitler wollte sich öffentlich von dem russisch-jüdischen-Kommunismus entfernen, wo doch 
selbst seine nationalistisch-soziale Wegweisung und dessen Blut den selbigen Kern trug. Doch das war 
lediglich eine Aussage, um Realitäten zu verstecken. Denn woher kam Adolf Hitler? Aus der Schmiede der 
Rothschild, mit [jüdisch-]zionistischen Wurzeln.
7X319) Quelle: YouTube: https://youtu.be/TKyQlwEzNX0 , oder; Doku | Die Nazis waren links und nicht 
rechts!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X319)-Doku-_-Die-Nazis-waren-links-und-nicht-rechts!:c

> > Es wird nun nochmals sehr ehrlich werden, mein Freund ♥!
Diese Pläne waren die Vorarbeit, um ab diesem Nachkriegszeitpunkt freien Handelsspielraum zu erhalten. Genau diese 
federführenden Familien, wie die Rothschilds, Rockefeller und Co. mussten dieses satanische Blutbad auch gegen ihr 
eigenes Volk/Religion (= Judentum, jedoch keine Zionisten mit deren Absicht) anwenden, da sie es waren, die die 
Anweisung der KZ-Maßnahmen an Hitler und weitere gaben, um zum einen Deutschland auf ewig ein Hass- und 
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Brandmahl zu verabreichen … (= Ausschnitt aus dem Zitat: „[…] bis niemand mehr ein gutes Wort von den Deutschen 
annehmen wird, […]“. — Ein alliierter Umerzieher) … sowie es annektieren zu können, um dessen Verfall umzusetzen, 
und um zum anderen, damit die danach weltweite Verkündung dieser nach außen wirkenden unmenschlichen Taten 
durch die Deutschen, eigenes freies Geleit erhalten, da die Rasse der Juden (= Zionisten), die stets verfolgt, verdrängt, 
geächtet und abgelehnt wurde, sich so unantastbar gemacht hat.

Beachte hierzu eine Manipulation der Ereignisse. Hören wir uns einmal etwas anderes an:
7X319-1) Quelle: Intern: Wie viele Juden waren 1933 in Deutschland?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Wie-viele-Juden-waren-1933-in-Deutschland:e?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG .

ZDF vom 15.09.2020: „1933, zum Zeitpunkt Hitler´s Machtübernahme, lebten in Deutschland 65 
Millionen Menschen. Der Anteil der Bürger jüdischen Glaubens lag bei gerade mal bei 0,7 Prozent.“
> 0,7% von 65 Millionen entspricht 455.000. Das würde bedeuten, dass Adolf Hitler ab 1933 ca. 5,5 
Millionen Juden ins 3.Reich holen musste, um diese dann vergasen zu können.

> „Während des Zweiten Weltkriegs ermordeten die Nazis fast sechs Millionen europäischer 
Juden.“(.., heißt es. ↓)
Quelle: https://www.annefrank.org/de/anne-frank/vertiefung/was-ist-der-holocaust/ .

> Zudem: 
Quelle: Odysee: https://odysee.com/@Optimal:9/ErsteHolocaust-1st-hb27:3?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG , oder; Der erste Holocaust
Oder: https://www.wuwox.com/watch/52vOtRDjTIFMzgR 

Martin Broszat, deutscher Historiker vom Institut für Zeitgeschichte in München, 
bezeichnete die sechs Millionen Ziffer als eine „symbolische Zahl“, während einer 
Aussage vor Gericht:

Schwurgericht Frankfurt, 03. Mai 1979, Az. Js 12 828/78 919 Ls

> Sowie:
Quelle: https://derkamerad.com/wp-content/uploads/2017/02/don-heddesheimer-e28093-der-
erste-holocaust.pdf ; Der Erste Holocaust. Der verblüffende Ursprung der Sechs-Millionen-
Zahl. Buch von: Don Heddesheimer

> Erinnere Dich an das Gesagte in …:
Quelle: Odysee: … Israelische Ministerin verrät den Holocaust Trick , unter: 
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Israelische-Ministerin-verr%C3%A4t-den-Holocaust-
Trick:0?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG .

Nun noch eine unglaubliche Rede von Benjamin H. Freedman.
Ich bitte Dich, sie Dir anzuhören, um weiterführendes Verständnis für unsere 
Geschichte zu erlangen. Wissen ist Heilung, nicht Wut. Erinnere Dich bitte daran ♥.
7X319-2) Quelle: Intern: Benjamin Freedman erwähnt die zionistischen Verträge 
hinter dem 1. Weltkrieges und dessen Zusammenhänge. Rede von 1961
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X319-2%29-Benjamin-Freedman-
erw%C3%A4hnt-die-zionistischen-Vertr%C3%A4ge-hinter-dem-1.-Weltkrieges-
und-dessen-Zusammenh%C3%A4nge.-Rede-von-1961:e?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Denn die Erschaffung eines eigenen Staates ist nun relativ in Erfüllung gegangen, die bereit war, umgesetzt zu 
werden. Der Staat Israel konnte so seinen Anfang durch Hitler finden, weiter über einige Präsidenten wie u. a. 
Trump, bis hin zu den Welt- und Religionsgeschehen derzeit. < <

> Und durch die Führungsweise einer Politik, indem jährlich deren Führung ausgetauscht werden kann und 
dennoch die Umsetzung durch die Nachfolger stattfinden wird, bleibt es durch das Negativbeispiel eines 
Führers doch so, dass Deutschland sich der vermeintlichen Möglichkeit entzogen hat, durch dessen 
Fehlverhalten einen weiteren Führer/Kaiser/König an diese Stelle zu erheben, der anders als Hitler mit Liebe 
und Aufopferungsbereitschaft, durch Würde, Güte und Dankbarkeit, Größe, Gesundheit, Ehre und Treue in 
seinem Herzen für seine Heimat steht!

Hitler und die Kinder: Nur vor der Kamera, und dort wirkte er zudem sehr unbeholfen. Am Obersalzberg
wurden Aufnahmen gedreht, die zeigten, als er Kinder aus dem Tal empfing. Er nahm sie mit sich.
Doch als er mit ihnen aus der Sichtweite der Kameras war, schob er sie in die Hände des Personals.
Das sind Augenzeugenberichte einer dort ansässigen Angestellten. Es wurde alles bis in das Kleinste geplant.
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Doch für die Millionen deutschen Soldaten, die durch diese verräterische menschenverachtende Lüge bis heute 
für etwas kämpften, was unwissentlich nicht die Freiheit in sich trug und weiterhin trägt, sondern die 
weiterführende Versklavung ihrer Nachfahren, wiegt dies nun schwer auf den Herzen ihrer wissenden 
Nachfahren. Die Ehre ihnen gegenüber sollte jedoch bestehen bleiben. Es befinden sich in nahezu allen 
Gemeinden Andachtsorte, da sie dennoch für einen Wert kämpften und für die Lüge für dessen Erhalt starben. 
Heute ehrt sie niemand mehr, aus Angst, als Nazi betitelt zu werden.
Das, was Hitler als Antrieb und Information mit sich brachte, um den Deutschen die Augen zu öffnen …
(= England, der Vatikan und die USA / Die Machenschaften der Banken und der Industrie, der Familien und 
deren Logen [= Jesuiten/Freimaurer]) …, weshalb sie so eine Drangsal und Armut nach dem 1. WK erleiden 
mussten, trug wiedermals einen Anteil der Wahrheit in sich, da er selbst ein Teil der Wissenden war, bis er die 
Macht ergriffen hatte und man sah, welche Gewalt ihm dienen musste, um deren Agenda umzusetzen, an seine 
Seite zog.
Seit über 2000 Jahren liegt Deutschland/Germanien unter stetigem Einfluss von Rom, Politik, Erniedrigung, 
Kirchen, Krieg sowie Lüge und Überfällen. Gerade seitdem in Köln (...aus der römischen Bezeichnung 
Colonia Claudia Ara Agrippinensium entwickelten sich ab dem Mittelalter...) der Katholizismus und deren 
Christ dieses Land mit seiner Fälschung erreicht hat, breitete sich die Christianisierung über ganz Europa … 
(= im Norden war es König Olav I., der die Aufgabe Roms umsetzte) … aus, und nahm uns allen die 
Souveränität, Kultur, die Würde der Menschlichkeit durch z. B. das Kanonische- und Seerecht und der 
entstandenen Person, sowie die Geschichte, die Nationalstaaten, das Vertrauen unter- sowie miteinander, die 
Schönheit und Fülle sowie Reinheit des Landes, die Gesundheit, die Vereinigung und Gleichheit des Menschen 
durch Frau, Mann und Kind sowie dem Tier, indem sie durch die maskuline Kirche die Frau weiterhin 
unentwegt ihrer wahren Kraft beraubt oder ihr durch neuzeitlichen Feminismus den angeblichen Weg 
erschließen möchte, der doch wiederum nichts anderes ist, als die nächste Verwobenheit, in die wir Menschen 
geraten sollten, um immer weiter weg von der Schöpfung und Natur zu geraten! Auch das Tier wurde durch sie 
seelenlos und ohne jede Wesenheit gekennzeichnet. 
Der Wirkungsbereich des „Bösen“ liegt in Europa. Die wenigen Familien haben sich jedoch auf der ganzen 
Welt verteilt, um hinter Masken wie Firmen und deren Masken unerkannt zu bleiben. Sie selbst tragen nun die 
Verantwortung dessen, was sie aus ihrer erzeugten Geschichte und ihrer Herkunft erschaffen haben. Sie haben 
die Verantwortung, dass das Erbe ihrer Herkunft nun auf tönernen Beinen steht, da die Informationen, die den 
Menschen derzeit zustehen, alles Wissen in dieser Hinsicht mit sich bringen, um aufzuklären. 
Der Zionist … (= Zionismus bezeichnet eine Nationalbewegung und nationalistische politische Ideologie, die 
auf einen jüdischen Nationalstaat in Palästina zielt, diesen bewahren und rechtfertigen will) … verweigert 
durch seine Anordnungen gegenüber seiner eroberten Fremdstaaten/Kolonien die Liebe zu ihrer Nation und 
verwehrt die Nationalstaaten, wo er doch selbst dieses Ziel hat, jedoch ihm sein Boden nur durch Lüge und 
Betrug anerkannt wurde/wird.

Warum das Ganze? Einmal aus der 2000-Jährigen römischen imperialistischen Sichtweise:
Da die Wurzel und die Gemeinschaft der germanischen Völker, deren Lebensweise, Kraft und den Verlauf 
diese Erde in den urchristlichen Zustand versetzt hätten können, und so die Angst und Gier der satanistischen 
Eliten nach Macht durch Geld, Kontrolle, Leid und Angst sowie Zerstörung und den Schmerz sowie deren 
unmenschliche Wurzel und Reihen vernichten würden.
Denn die Wege, die das deutsche Volk ging, sollten um jedes Mittel zerschlagen werden, darauf spielte bereits 
Schiller an, da die Welt nicht daran haben soll und um die Macht des Aggressors nicht einbrechen zu lassen 
und um den Völkern der Erde kein Bild zeigen zu können, welches gelebt werden kann, nach den wahren 
urchristlichen Wegen durch die Germanen und ihr im Laufe der Jahre zusammengewachsenes Volk.

7X320) Quelle: Intern: Die Germanen. Ein Einblick.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X320)-Die-Germanen.-Ein-Einblick.:5

Wer sich weiteres vertieftes Wissen über unsere Vorfahren und dessen Geschichte einholen möchte, 
der findet fundierte Dokumentationen bei: Germania Magna
YouTube: https://www.youtube.com/channel/UCujWkyX-U8q5HtyVTqRnPbA/videos 

Daher auch nach der Inszenierung des 1. WK, die Erstellung des 2. WK, wo doch nach der HLKO und Artikel 
24 [Kriegslisten] (= Lüge und Manipulation) und die Anwendung der notwendigen Mittel (= Korruption, 
Infiltration u. v. a.), um sich Nachrichten über den Gegner und das Gelände zu verschaffen, erlaubt sind, zudem 
der Grund:

„Das unverzeihliche Verbrechen Deutschland vor dem Zweiten Weltkrieg war der Versuch, seine Wirtschaftskraft aus 
dem Welthandelssystem herauszulösen und ein eigenes Austauschsystem zu schaffen,

bei dem die Weltfinanz nicht mitverdienen konnte.“
— Winston Churchill

(Das ist einer der wichtigsten Gründe neben der Entwurzelung gewesen.)  

479

https://www.youtube.com/channel/UCujWkyX-U8q5HtyVTqRnPbA/videos
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X320)-Die-Germanen.-Ein-Einblick.:5


> Dieser Punkt ist die größte Angst der Weltwirtschaft und ihrer Hintermänner, dass ein Land beginnt, diesen Schritt zu 
wagen und es so anderen vormacht! Daher sollte Hitler diese Abänderung als Ziel benennen, um ihn im Nachhinein 
ebenfalls zu einem „Nazi-Werkzeug“ zu ernennen, das in Vergessenheit und Unberührtheit geraten sollte. Doch ist 

dieser mit einer der Schritte, die die Menschheit, die Tiere und die Erde wieder frei machen werden! <

Durch Otto von Bismarck hätte Deutschland bereits zu einem Land entstehen können, dessen Reichtum nicht als 
animierte Zahl auf einem Bildschirm steht, sondern durch die Freiheit eines Volkes und dessen Kraft in der Welt 

erscheint, dessen christliche Werte ein Abbild ergeben, die den Schriften zu entnehmen sind,
die dem größten Buch gleichen! ♥

(Im März 1890, knapp zwei Jahre nachdem Kaiser Wilhelm II. Kaiser geworden war, entließ er Reichskanzler Otto von 
Bismarck. Bismarck hatte 1871 Deutschland geeint, das vorher in unzählige Kleinstaaten zersplittert war, und das 

Deutsche Kaiserreich geschaffen.)

„Die Deutschen haben es in der Hand. Die einzigen, die das scheinbar nicht wissen, sind die Deutschen.
Die Frage ist, was werden sie tun?“

— George Friedman

„Und es mag am deutschen Wesen einmal noch die Welt genesen.“     < Bitte jetzt!
— Emanuel Geibel

Der Fehler, den sie, die Eliten gemacht haben, war zu unterschätzen, dass Hass und Boshaftigkeit viel weniger 
Kraft und Energie in sich tragen als Liebe, Freude und die intakte Gemeinschaft in ihrem Herzen tragen.
Auch einige andere undurchdachte Fehler unterlaufen den Eliten bei ihrem Drang der Herrschaft.
Doch wie heißt es:

„Ihr sollt das Heilige nicht den Hunden geben und eure Perlen sollt ihr nicht vor die Säue werfen,
damit die sie nicht zertreten mit ihren Füßen und sich umwenden und euch zerreißen. “

— Matthäus 7,6

> Zudem wissen sie, dass der Zenit für sie überschritten ist, da der Zyklus seinen Verlauf nehmen wird. <

Das Geld ist und war ihr Werkzeug, sowie das Mittel der Abhängigkeit und der Unwissenheit vor der 
Vorenthaltung an Wissen, um sich den Menschen in allen Belangen zu erkaufen und so die Möglichkeiten zu 
erstellen, die den Menschen nun an genau diesen Punkt durch dessen Abhängigkeit kontrollieren, lenken und 
führen lassen, da er nur noch die Lebensweise des Geldes kennt und alle anderen wissenswerten Gaben in 
Vergessenheit gerieten, die ihn/uns frei halten würden von Regierungen, Religionen sowie Industrie und deren 
Wegweiser der Wirtschaft. Wohin kann dieser Weg nun führen, bindet man die Menschen in ein Geflecht aus 
Angst und Lüge? < Nochmals: Sieh das Heute als Spiegel.
7X321) Quelle: Intern: Der unterschwellige Traum einer jeden Regierung?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X321)-Der-unterschwellige-Traum-einer-jeden-Regierung!:2

Deutlich, jedoch unterschwellig, gibt er bekannt, dass deren Vorbildprinzip einer politischen Diktatur, 
wie im derzeit anfänglichen Ausmaß Chinas aus wirtschaftlicher Sicht, mindestens … (= mit einem 
Ansatz von Lächeln in seinem Gesicht wahrzunehmen) … genauso stabil ist, wie die des Westens. 
Diese Meinungen werden uns immer offener mitgeteilt sowie mit anderen Gegebenheiten (= Corona 
u. a.) vernetzt, die einer Lösung bedürfen, die lediglich eine Regierung umsetzen kann/möchte, um ihr 
Ziel den Menschen als gut zu veröffentlichen, um uns anfangs sanft zu der Regierung zu zwingen, 
indem man uns die Einfachheit sowie die weitere Abgabe an Verantwortung und die daraus 
resultierende Wirtschaftlichkeit als wegweisend präsentiert. Da die Menschlichkeit und die damit 
verbundene Wertschätzung verloren gingen, ist der Mensch nun zusätzlich durch den Mangel an 
Liebe, Aufmerksamkeit und Wert stark eingeschränkt. Dieses und andere Systeme resorbieren diesen 
Mangel, wie in dem Beitrag erwähnt wird, mit Punkten/Noten für gutes oder schlechtes Benehmen. 
Die Nähe und das Miteinander möchten so in Zukunft durch die Punktevergabe ersetzt werden, um 
sich daraus einen weiteren künstlichen Selbstwert zu konstruieren. Heute kennen wir dieses bereits 
durch die Vergabe von „Daumen hoch oder runter“ sowie den synthetisch-digitalen Freunden, auf 
einer Datenplattform. Das ist Kontrolle, nahezu ohne Auskommen!

Doch alle 100 Jahre findet ein spirituelles/universelles Ereignis statt, ein Zyklus, der die Sonnenaktivität
(= Sonnen-Frequenz/Resonanzfrequenz von 150 MHz) auf der Erde erhöht und somit unterbewussten Einfluss 
auf den menschlichen Geist sowie DNA nimmt (= ein Erwachens- oder Bewusstseinsprozess). Und dieses 
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Ereignis sowie die Kraft darin werden immer wieder versucht durch Ablenkung, Täuschung von großen 
herbeigeführten negativen Ereignissen … (= Kriege oder in diesem Fall > Corona oder andere Nöte, die den 
Menschen nicht zu dieser ungeahnten inneren Umstellung führen lassen möchten, die so durch negative Gege-
benheiten, auch Stress und Angst von der geistigen Bewusstwerdung ablenken und den Menschen im irrational 
Tagesbewusstsein halten) … zu stören! Das System weiß natürlich von diesen Prozessen, da es die Messungen 
der universellen Energie (= Frequenzen, Strahlung, Wellen, Schwingungen) selbst negativ durchführt. 
Hierzu ein Beispiel, wie Situationen nahezu verdächtig werden können, sieht man sich nicht die Vergangenheit 
und deren Negativität an.
- Es sind Jahreszahlen, die sich scheinbar auf erstaunliche Weise gleichen: Im Jahr 1720 die Pest, 1820 die 
Cholera, 1920 folgt die Spanische Grippe und nun 2020, das neuartige und andauernde Coronavirus.
7X322) Quelle: Intern: Impfwelle - Die Geschichte wiederholt sich
Unter:   https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X322)-Impfwelle---Die-Geschichte-wiederholt-sich:5  

Doch begibt man sich auf die Suche, in welchen Abschnitten alleine Kriege herrschten, um die Menschen und 
Völker schlussendlich von der Urschwingung des Friedens abzubringen, um sie durch Angst zu kontrollieren, 
stößt man weiter auf unglaubliche Ereignisse. Es scheint so, als solle der Mensch nicht zur Ruhe kommen und 
das Siegel des Krieges/Not/Angst/Krankheit wird nach Leid und Zerstörung lediglich nach einem Krieg an 
andere Völker weitergereicht. Permanent herrschen Mord, Not und Leid auf dieser Erde. Doch die 
Regierungen die diese Meinung erst erschaffen, halten an dieser Macht fest und möchten ihre Wegweisung der 
Menschenführung als unnachgiebiges System vertreten.

Schau Dir bitte deren Arbeit an:  
Quelle: https://de.wikipedia.org/wiki/Liste_von_Kriegen .

Die Liste von Kriegen stellt eine Auswahl historisch überlieferter Kriege dar. Es handelt sich um keine 
vollständige Auflistung aller kollektiv ausgeübten Gewaltakte gegen eine durch die Politik und deren 
Medien als Feind begriffene Gruppe, sondern nur um solche längerfristigen militärischen 
Auseinandersetzungen, die aufgrund ihres Verlaufs oder Ergebnisses Eingang in die historische 
Überlieferung und die wissenschaftliche Diskussion gefunden haben. Ein niemals endender Strom an 
Kriegen, die nicht durch die Völker erzeugt, aufrechterhalten und angesetzt wurden, sondern durch die 
Interessen derer auf dieser Erde, die durch Leid ihre Macht und die Kontrolle ausbauen.

Oder: Quelle: https://de.wikipedia.org/wiki/Liste_von_Kriegen_und_Schlachten_im_20._Jahrhundert .
- Liste von Kriegen und Schlachten im 20. Jahrhundert -
Wie wird sich dieser Faden fortsetzen? Oder welche Begründungen werden erschaffen werden, um 
vermeintlich in einen globalen Frieden zu gelangen?
Eventuell möchte der „Great Reset/Großartiger Reset“ das Gefühl vermitteln. Doch ob an diesem 
Vorhaben an anderer Stelle der Rest an Freiheit versiegen wird, bleibt hoffentlich nicht abzuwarten, da 
alle Zeichen dafürsprechen, sich aus dem einen Zwang in den nächsten zu begeben.

Denn durch Wissen ist man dem Unwissenden stets mindestens einen Schritt voraus, auch wenn die Tat 
niederträchtig ist. In ihren/unseren Bunkern lagert sicherlich das Wissen und die Wissenschaft, die unsere 
Menschheit wieder frei und unabhängig machen werden/könnten.

Durch dieses sich wiederholende universelle Frequenz- und Schwingungsereignis erhöht sich das menschliche 
Bewusstsein. Doch vor 100 Jahren konnten die Menschen sich noch nicht vernetzen oder fanden nicht die Orte 
sowie Worte und wichtigen Inhalte, um zusammenzukommen und zu verstehen. Doch die erdachte Kontroll-
Waffe: das Internet, ist nun zu einem Schild und Plattform der Menschen/Völker geworden. Die Technologie 
der Kommunikation bringt uns nun zusammen. Sie zeigt uns in Sekunden, was auf der anderen Seite der Welt 
passiert. Lügen und Manipulationen könn(t)en sehr schnell widerlegt werden, wenn man sich auch der anderen 
Seite der Mitteilungen annimmt ♥, da eigene unbefangene Aufnahmen verteilt werden können. Die letzten 
Waffen, die sie nutzen, sind die Unwissenheit sowie die Abhängigkeit der Masse zu Rohstoffen, Süchte/ 
Betäubungen, Energie und Geld, eingeschränktes Wissen und das daraus resultierende Selbstvertrauen, 
Meinungsmache und ihre Gleichschaltung, Angst und Stress, Alternativlosigkeit, Ablenkung durch Arbeit und 
Besitz sowie die Betäubung durch trägheitserzeugende Gegebenheiten.   
Ich wünsche mir von ganzem Herzen, dass Du Deinem Verstand, Deinem Herzen und Deinem Bewusstsein die 
Möglichkeit einräumst, diese unglaublichen Gegebenheiten zusammenzufassen, sie miteinander verbindest, 
abgleichst und so den Wahnsinn, der unsere Erde heimsucht, erkennen kannst, der sich überall abzeichnet, 
damit wir nun den wahren deutschen Geist, den Stolz durch Ehre und die Würde dieser Nation, ihre Wurzeln 
und ihre wahre Vergangenheit wieder erwecken, um durch Liebe zu diesem Land die schöpferische Ordnung 
einzunehmen, um Europa und der Welt mitzuteilen, dass wir wieder zu unserer Kraft gekommen sind und der 
Menschheit nochmals mitteilen werden, welche Möglichkeiten wir erschaffen werden, wenden wir sie 
geschlossen als Volk für das Leben an. Wir erschaffen uns wieder eine Heimat, für die es Wert ist zu stehen!
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Und wir werden dieser Welt den Teufel austreiben!

Wir sollten nun handeln, dass die Kraft, die in uns steckt, nicht weiterhin missbraucht werden kann, sondern 
zum Wohle aller eingesetzt und angewendet wird. ♥
  
Nun die Erläuterung zu: 246 = Souverän, bedeutet kurz: autonom (= verwaltungsmäßig selbstständig, 
unabhängig), eigenstaatlich, eigenständig, eigenverantwortlich, unumschränkt, höchste Gewalt, Oberhoheit 
eines Staates, Unabhängigkeit eines Staates (= vom Einfluss anderer Staaten oder Meinungen).
Souveräne Staaten und deren Bürger/Menschen können frei und unabhängig über die Art der Regierung, das 
Rechtssystem und die Gesellschaftsordnung innerhalb ihres Staatsgebietes bestimmen (= innere Souveränität).
Das Völkerrecht beansprucht die Unabhängigkeit und Gleichheit aller Staaten in den internationalen 
Beziehungen (= äußere Souveränität). Unter einem Souverän versteht man den Inhaber der Staatsgewalt, in 
Monarchien der Monarch, häufig also ein Kaiser, König oder Fürst. Zur Zeit des Absolutismus (= Herr-
schaftsform der Monarchien) war der Souverän der z. B. König, wie z. B. der König von Frankreich. Der 
römisch-deutsche Kaiser, der der oberste Lehnsherr des Heiligen Römischen Reichs Deutscher Nation 
(= 1. Reich) war, gilt nicht als Souverän, da dieser durch die römische Kirche instrumentalisiert und ernannt 
wurde, und somit die Macht in Rom verblieb. Ein von einem souveränen Volk erwählter Kaiser/König hätte 
wieder diesen Anspruch. Denn der Souverän übt seine Macht absolut und unteilbar aus, besitzt das Monopol, 
kann Gesetze erlassen und wieder aufheben, ist oberster Kriegsherr, Lehnsherr … (= [Grund]Besitz, der von 
einem Fürsten o. Ä. an einen Mitmenschen/Bürger mit der Verpflichtung, wie z. B. der Bewirtung eines Feldes 
verliehen wird) … und Richter, trifft oberste Finanzentscheidungen, lenkt die Wirtschaft, setzt die Staatskirche 
und Friedenslehre durch und ernennt alle Minister und Beamten. Zudem ist er seinem Volk, den Tieren und der 
Natur sehr zugetan, die in seinem Reich ansässig sind. Auch der verbundene Bezug zu der Liebe dieser 
Benannten sollte ihm in seiner Wahrhaftigkeit als Speer und Schild vorangehen.
Ein souveränes Land darf sich durch Volksabstimmungen auszeichnen lassen und nicht durch Gesetze, die 
keine sind, die Politiker   für   Industrie durch ihre Unverständlichkeit und Unverbundenheit zu den Menschen   
verabschieden lassen.

Was meine ich damit?
Die heutigen §/Gesetze und deren Anwendungen tragen so unverständliche sowie unnachvollziehbare 
Begrifflichkeiten und Zusammenhänge, die ein 18-Jähriger und faktisch Wahlberechtigter (= siehe das 
Wahlgesetz) in aller Regel nicht verstehen, weder zuordnen kann.

Quelle: Buchausschnitt: Fremdbestimmt, von: Thorsten Schulte, ISBN: 9783982126500.

Ausschnitt zu dem benannten Inhalt Mussolini:
„Wussten Sie, dass Benito Mussolini, Italiens Ministerpräsident von 1922 bis 1943, ab 1925 als Diktator an der 
Spitze des faschistischen Regimes, Agent des britischen Geheimdienstes war? Nach einem Bericht der im Jahr 
1921 gegründeten britischen Zeitung "The Guardian" beweisen dies archivierte Dokumente. Demzufolge 
wurde Mussolini 1917 vom britischen Spionageabwehrdienst MI5 durch Sir Samuel Hoare für eine 
wöchentliche Zahlung von 100 britischen Pfund (Heute in etwa 6.000 Euro) angeworben.“

Aufgabe: Agent und Propagandadienst. Den Zeitungsbericht aus dem Jahre 2009 kannst Du online einsehen:
7X323) Zusatzquelle: PDF: www.theguardian.com/world/2009/oct/13/benito-mussolini-recruited-mi5-italy .
oder; Recruited by MI5, the name's Mussolini. Benito Mussolini, World news, The Guardian.
Oder: https://t.me/Freiheit369/146 

> Documents reveal Italian dictator got start in politics in 1917 with help of £100 weekly wage from.
Zu Deutsch: Aus Dokumenten geht hervor, dass der italienische Diktator 1917 mit Hilfe eines 
Wochenlohns von 100 Pfund in die Politik einstieg. <
Übersetzte Leseprobe:
Die Geschichte erinnert sich an Benito Mussolini als Gründungsmitglied der ursprünglichen Achse 
des Bösen, des italienischen Diktators, der sein Land mit Angst regierte und ein katastrophales 
Bündnis mit Nazideutschland schmiedete. Ein bisher unbekannter Bereich in Il Duces Lebenslauf ist 
jedoch ans Licht gekommen: seine kurze Karriere als britischer Agent.
Aus archivierten Dokumenten geht hervor, dass Mussolini 1917 mit Hilfe eines Wochenlohns von 100 
Pfund vom MI5 in die Politik einstieg.
Für den britischen Geheimdienst muss es eine gute Investition gewesen sein. Mussolini, damals ein 
34-jähriger Journalist, war nicht nur bereit, dafür zu sorgen, dass Italien im 1. Weltkrieg weiterhin mit 
den Verbündeten kämpfte, indem er Propaganda in seiner Zeitung veröffentlichte. Er war auch bereit, 
die Jungen einzusenden, um die Friedensprotestierenden zu "überreden", zu Hause zu bleiben. 
Mussolinis Zahlungen wurden von Sir Samuel Hoare, einem Abgeordneten und MI5-Mann in Rom, 
genehmigt, der zu dieser Zeit 100 britische Geheimdienstoffiziere in Italien leitete.
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Der Cambridge-Historiker Peter Martland, der Einzelheiten des Abkommens mit dem künftigen 
Diktator entdeckte, sagte: "Großbritanniens am wenigsten verlässlicher Verbündeter im Krieg war 
Italien nach dem Rückzug des revolutionären Russlands aus dem Konflikt. Mussolini erhielt ab Herbst 
100 Pfund pro Woche von 1917 für mindestens ein Jahr, um die Kampagne für den Krieg 
aufrechtzuerhalten - das entspricht heute etwa 6.000 Pfund pro Woche. […]“

> Genauso wie Hitler oder andere die Macht des Volkes missbrauchen sollten,
so wird die Macht der Völker seit jeher missbraucht, um ebenso die gegenteiligen Möglichkeiten der menschlichen 

Fähigkeit eigensinnig auszunutzen und anzuwenden.
"Sieh Dir an, was wir geschaffen haben." Alleine die Bauwerke oder die damit zusammenhängende Zerstörung.

Wir haben den Planeten im Auftrag der Interessengeber, deren Abhängigkeit zu Geld u. a. nahezu gerodet und die Luft 
und die Meere zu einem toxischen (= chemische Klär-Lagerstätte, Nanoplastik, Schwermetalle und Müllberge)

Element gewandelt.
Doch trägt es sich so zu, dass der Mensch nur das gibt, was er einbringen möchte/muss. Belebt diese Tätigkeit nicht 

seinen Geist und dessen Fähigkeiten, fällt dieses Angaschmo (= Verbundenheit; Gefühl des verpflichtet-Seins zu etwas) 
auf ein Geringes zurück. Und so ist es heute nahezu überall. Wir sind mit dieser Art zu leben, mit all ihren Belangen 

fertig, denn genau das zeigen mir der Gesundheitszustand und die psychischen Zusammenhänge, die Mimik und deren 
Ausdruck, die Körpersprache, die fehlende Liebe, Verbundenheit und Freude darin sowie der Sinn im Glück,

welches der Seele doch zusteht, um leben zu können, auf.
Stell Dir vor, was wir wieder erschaffen werden können, wird unsere Macht nicht weiterhin für Stahl, Beton, Plastik/Öl, 

Bodenschätze, Chemie, Banken, Paläste, Lügen, Schmiergeld entartete und unterdrückte Technik uns durch Mangel 
benachteiligt, um Macht-Systeme wie Politik, Kirchen, Wirtschaft, Industrie, Waffen/Kriege, deren Zerstörung und 

Abholzung u. v. a. auszubauen. 
Daher hat der unterschwellige Krieg gegen uns Menschen nie aufgehört, da er dort weiter tobt, wo wir nur fühlen, 

jedoch nicht sehen, in unserer Seele und dem Herzen. Und, um uns diese Macht zu verwehren, sind wir die Bedrohung 
für jene, die die derzeitige satanische Macht darstellen und alle „relativ normalen Abläufe“ entartet und uns jegliche 
Energie entzieht, welche uns zustünde. Der nächste Tyrann der Menschen, erhält lediglich nur immer wieder andere 
Bezeichnungen oder Farben, die doch wieder leidvolle sowie ungerechte und unmenschliche Auswirkungen auf uns

und alles Leben nehmen werden. <

---

Und wenn es heute heißt …:
„Ja, wir leben heute im besten Deutschland, das es jemals gegeben hat. Lassen Sie uns all jenen danken, die daran 

mitgewirkt haben, mitgearbeitet haben! Freuen wir uns gemeinsam daran!“
— Frank-Walter Steinmeier in seiner Rede am 03. Oktober 2020 zum 30. Tag der Teil-Deutschen Einheit.

> Nach marxistischen, sozialistischen, kollektiven und kommunistischen Gesichtspunkten hat er Recht, da man den 
Staat/das System aus deren Sicht stärken möchte, um Einfluss und deren Willen im Volk zu etablieren (= einrichten, 

gründen, niederlassen).
Das Erwachen der Menschheit ist zu deren Feind geworden, der durch die Machthaber auf psychischer Ebene 24/7 

erhoben wird, um uns in der Gefühls-, Glaubens- und Abhängigkeits-Lethargie zu halten. Daher wird auch nahezu alles, 
was der Öffnung des Bewusstseins dient, diffamiert, unterdrückt, überlagert und unkenntlich gemacht. 

Deshalb ist es auch gerade für diese das beste Deutschland. Es ist stets der Blickwinkel einer Äußerung, die, wenn sie 
undefiniert und unerklärt bleibt, ein tolles Bild abgeben kann/wird (= Durchhalteparolen/Hinhaltetaktik), jedoch eben 

nicht die Hintergründe offenlegt, worauf sich die Aussage bezieht und zu welchen Gunsten sie besteht. <

Bringen wir etwas Licht ins Dunkel, um unabhängig und fair Angela Merkels Deutschlands zu betrachten:
7X324) Quelle: YouTube: https://youtu.be/Q2m1Lx0aw84 , oder; Arbeits-Armut, Renten-Armut: Bisheriger 
Höchststand in Deutschland | Werner Rügemer | NDS-Podcast
Oder:   https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X324)-Arbeits-Armut,-Renten-Armut---Bisheriger-H  
%C3%B6chststand-in-Deutschland-_-Werner-R%C3%BCgemer-_-NDS-Podcast:4
-----

Kommen wir wieder zum Hauptthema zurück:
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Wahrheit und Wege:
– Zustand der Deutschen bis zum heutigen Tag –  

„Nach der derzeitigen Rechtslage der Alliierten sind wir besiegte Feinde in Sippenhaft ohne
Rechte in deutschlandweiter Lagerhaft(ung), unter vollen Kriegsbedingungen.“

Weitere Lösungsweg:
1. Befreiungsartikel GG Artikel 139 [Fortgelten der Vorschriften über Entnazifizierung] der
    Siegermächte in Verbindung mit GG Artikel 146 [Geltungsdauer des Grundgesetzes] umzusetzen.
2. Einer Verfassung nach GG Artikel 146 [Geltungsdauer des Grundgesetzes] von dem deutschen
    Volk in freier Selbstbestimmung.
3. Friedensvertrag mit (...nach Recht immer noch mit...) allen im Krieg stehenden Nationen.

Nicht zwingen notwendig, da zumeist weitere Ansprüche eine Souveränität infrage stellen
oder/und weitere Ansprüche erheben, die doch auf der Lüge aufgebaut wurden, umzusetzen 
gegen den Erhalt der Freiheit.

4. Heimatrehabilitation sowie Reformation der Bürger und die Reorganisation eines deutschen
    Staates und seine Bundes/Bündnisstaaten (Das Deutsche Reich bis 1914! [rein rechtlich]).
5. Absetzung/Erfüllung des Potsdamer Abkommens durch freie Selbstbestimmung mit Änderungen
    zu Punkt „5D; 2.; (4)“. => Wir müssen unseren Willen bekunden.
6. Dem deutschen Volk wieder eine Staatsangehörigkeit und dessen Staat und Souveränität geben.

7X325) Quelle: YouTube: https://youtu.be/K6wTpUyPPKs , oder; Potsdamer Konferenz 17.07.-
02.08.1945 (Potsdamer Abkommen | Potsdamer Erklärung)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X325)-Potsdamer-Konferenz-17.07.-02.08.1945-
(Potsdamer-Abkommen-_-Potsdamer-Erkl%C3%A4rung):1

Deutschland wird auch (...auf gesetzlicher und deren bürokratischer Ebene...) über das 
Befreiungsgesetz im Grundgesetz unter Artikel 139 frei.
Kurz: Durch deren Gesetze und Verordnungen werden wir dieses Ziel erreichen können.

GG Absatz 139 [Fortgeltung der Entnazifizierungsvorschriften]:
„Die zur „Befreiung des deutschen Volkes vom Nationalsozialismus und Militarismus“ erlassenen 
Rechtsvorschriften werden von den Bestimmungen dieses Grundgesetzes nicht berührt.“

   Und daher können sie ohne die Rücksichtnahme des Grundgesetzes handeln, da sie diesen
   Artikel eingefügt haben.

GG Artikel 146 [Geltungsdauer des Grundgesetzes]:
„Dieses Grundgesetz, das nach Vollendung der Einheit und Freiheit Deutschlands für das gesamte 
deutsche Volk gilt, verliert seine Gültigkeit an dem Tag, an dem eine Verfassung in Kraft tritt, die 
von dem DEUTSCHEN VOLK in freier Entscheidung (...und Selbstbestimmung...) beschlossen 
worden ist.“ [Notfalls GG Artikel 20.4]

Die Verfassung ist noch wichtiger als der Friedensvertrag selbst!

Und solange es das Grundgesetz gibt, gibt es keine Verfassung und keine Freiheit sowie 
politischen, wirtschaftlichen, industriellen und religiösen Frieden.

Zu dieser Thematik einer der wichtigsten und informativsten Beiträge:
7X326) Quelle: YouTube: https://youtu.be/AG4TySQPMCU , oder; Politiker sprechen die Wahrheit 
über die Bundesrepublik Deutschland – GERMANY  [♥]
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X326)-Politiker-sprechen-die-Wahrheit-
%C3%BCber-die-Bundesrepublik-Deutschland---GERMANY:1
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Sowie:
7X327) Quelle: YouTube: https://youtu.be/xrgd8B5fhNw , oder; Bundeskanzlerin Merkel war 
glühende Jungkommunistin
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X327)-Bundeskanzlerin-Merkel-war-gl
%C3%BChende-Jungkommunistin:b

Zitat von Karl-Eduard von Schnitzler, vom 29.02.1988:

„Wie war denn das vor 39, bald 40 Jahren (dies wurde 1988 ausgeführt)?
In Bonn ernannten 1948 ausländische Besatzungsmächte willkürlich ausgewählte Politiker 
zu parlamentarischen Räten. Diese bastelten am Entwurf eines Grundgesetzes, und mit 
diesem Verfassungsentwurf, wurden sie 36-mal auf den Petersberg zitiert. Ins Siebengebirge, 
wo nicht die Sieben Zwerge, sondern die Vertreter der drei Westalliierten Residierten. Dort 
haben dann diese Ausländer jedes Mal im Entwurf der nicht gewählten parlamentarischen 
Räte herumdirigiert. Dann konstituierte sich der nicht gewählte, sondern von Ausländern 
ernannte Parlamentarische Rat im Bonner Museum König, als provisorischer Bundestag. 
Und setzte die von Ausländern redigierte Verfassung … (Grundgesetz, da nach Grundgesetz 
Artikel 146 immer noch keine Verfassung existiert) … in Kraft. So, entstand die BRD.“

— Karl-Eduard von Schnitzler

Nicht die Bundesregierung, weder eines ihrer Gesetze noch das Interesse an diesem Volk 
stammen aus deutschem Gut, noch aus dessen Herzen! ♥

▼
„Die Interessen der ehemaligen Alliierten sind in deutschen Gesetzen verankert.

Sie sind damit deutsches Recht.“
— Josef Foschepoth

Die Auswirkungen der Umsetzungen wären anfangs …:
- Der Mensch erhält wieder seine Identität als Mensch zurück, sprich seine Natürliche Person.

 Einwohner werden wieder zu Bürgern. Jeder muss seine Staatsangehörigkeit nachweisen.
1. Wer hat einen Anspruch? / 1.1 Was bedeutet „Entzug aus politischen, rassischen oder 
religiösen Gründen“? = nach dem Gesetz über den Widerruf von Einbürgerungen und die 
Aberkennung der deutschen Staatsangehörigkeit vom 14.07.1933 im Einzelfall entzogen 
wurde. [Allen deutschen!] Siehe Quelle 

Quelle: https://t.me/Freiheit369/254 ; Sowie Quelle: https://t.me/Freiheit369/255

- Bundesländer werden frei und wieder zu souveränen eigenständigen Bundesstaaten.
 Die Gemeinden werden wieder reaktiviert und erhalten ihren Einfluss zurück.

- Das Deutsche Reich würde wieder entstehen.
 Zudem die Grenzen von vor 1914.

„Mit der Kapitulation der deutschen Wehrmacht am 8. Mai 1945 ist das Deutsche Reich nicht 
untergegangen. Es gibt keinen völkerrechtlich wirksamen Akt, durch den die östlichen Teile des 

Deutschen Reiches von diesem abgetrennt worden sind.“
— Theo Waigel 1989 (Das gilt auch für die Teile nach dem 1. WK)

- Europa würde wieder frei werden (Nationalstaaten):
 Die EU-Zwangs-Verträge oder Brexit und Co. werden fallen gelassen. Eigenständigkeit 
und Verantwortung, unter Ausschluss der Eliten, Hochfinanz und der Weltwirtschaft können 
so wieder europäische Kulturen hervorgehen lassen. Die Korruption endet dort, da jedes 
Land eine Verfassung vom Volk errichten wird.

> Die Agenda: EU ist die NWO/UN(O)! Wir dürfen sie nicht annehmen.
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- Der Weltfrieden könnte wieder in die Länder und das Verständnis der Menschen einziehen:
  (Der Einfluss aus Kirche, Politik, Wirtschaft/Hochfinanz und Industrie sollte dazu weichen)

 Ist ein Land frei von globalisierenden Verträgen, Abkommen, Verboten, Vorgaben und 
deren Politik, so kommen die verdrängten und/oder verbotenen Anwendungen von Kultur 
und deren Verhalten, Medizin, Selbstbestimmung, Würde, Werte und Freiheit erst wieder in 
den Bereich des Möglichen einer Gemeinschaft.

- Der Mensch, die Natur und die Tierwelt könnten sich wieder erholen und eine positive Zukunft
  für alle bringen:

 Ist die Chemie-, Pharmazie- und Massenindustrie (= Rohstoffabbau/Raubbau/Rodung) 
und deren Gesetze und Verhaltensweisen erst verboten, wird der Mensch erkennen, welcher 
Blüte des Lebens er sich selbst durch Unwissenheit, List und Lüge verwehrte. Eine nach 
dem anderen in unserem Bewusstsein verankerte Schuld wird Unwahrheit so aufzeigen 
lassen, dass wir erkennen, dass sie stets alles verdrehten, um ihr satanisches Spiel zu 
verwirklichen. Auch das Lösen aus deren Ketten der Angst, Sucht, Schuld, Abhängigkeit 
und die des Zwanges werden alles offenbaren, was wir einst vertraten und unwissend 
schützten, um die Spaltung zu erhalten und sie zu manifestieren.

> Und vieles weiteres Wundervolles wird das Loslassen wieder preisgeben.

Weiter:
Es werden so oft Änderungen dieser Politik veranlasst werden, die das Geschehen in diesem Land 
maßgeblich ihrerseits gut, und unsererseits ungut beeinflussen werden, betrachtet man sich nicht nur 
diesen Einfluss unter dem Zeitverlauf, sondern auch unter der psychischen Last, die auf jeden 
einzelnen einwirkt. Nur das Volk soll kein Interesse in den (...eigentlich unwirksamen...) 
Gesetzesänderungen und dem Leitbild der Regierung finden können, um verstehen zu dürfen, was 
hier geschieht. Denn dass das Volk entscheidet, gibt es nicht mehr, da dieses zu sehr mit 
Abhängigkeiten, Ablenkungen, Unwissenheit, Trägheit, Stress, Angst, Problemen, Streit, Gesetzen, 
Arbeit, Essen, Nichtigkeiten, Sucht, Krankheiten und anderen Eventualitäten beschäftigt ist und 
sich diese kurze Zeit der freien Einteilung nicht noch durch Politik und deren „§“ nehmen lassen 
möchte. Ein Schauspiel, das immer wieder errichtet wird, ist, dass eine Vorgabe an einem Interesse 
bekundet wird, siehe hierzu die Wahlen. Anderswo erkennt man dagegen deutlich, dass die Politik 
das Volk erst durch Meinung in eine Situation versetzt. Wer den Totalitarismus dieser Tage nicht 
anerkennt, ist entweder Nutznießer oder deren Sucht in einer der erschaffenen Zuwendungen 
verfallen oder vor Unwissenheit, Angst, Abhängigkeit und Zwang in deren Oberfläche des Lebens 
gefangen. Nur dieser politische Umgang innerhalb einer Gemeinschaft, die ein Volk darstellt, 
widerspricht dem, wie es erdacht war.

Und erinnert jemand aus dem Volk uns an unsere Rechte, weist auf, dass das Ruder gegen Recht, 
Würde und Pflicht der Bürger und der Politik läuft, wird er unüberprüft diskreditiert und verspottet 
durch Unwissenheit und Angst des vermeintlichen Gutbürgertums! Und das von Mitmenschen, 
denen jahrelange Arbeit uns frei mitgeteilt wird, um sich selbst zu informieren und sich aus dieser 
unmenschlichen Situation zu befreien. Auch ich schreibe dieses Buch nicht gegen die Menschheit, 
sondern für die Weiterentwicklung. Verstehe das bitte.
Diese geschriebenen Worte sind nicht als mahnende Botschaft zu verstehen, sondern als ein 
Aufzeigen eines Blickwinkels von Gegebenheiten, die uns doch einst die Augen und Ohren 
verbanden, um verstehen zu können. Es ist die Geschichte aus meinem, diesem Leben, die erst dazu 
führte, beide Blickwinkel zu betrachten und zu leben, und daraus eine Erfahrung zu ziehen.

Wir haben sie, diese Möglichkeit! Wann nehmen und wenden wir sie nur an?
Ja, wenn alles verstanden wurde und wenn klar ist, welche Schritte dafür notwendig sind.
Dazu kommen wir auch am Ende, sodass das Buch auch sein finales Ende mit Aussicht auf Erfolg 
findet und niemanden unvollendet stehen lässt.
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Derzeit ist es doch so, dass die meisten Anliegen ungeprüft abgezeichnet werden von den Bürgern, 
ohne es zu verstehen und zu hinterfragen. Richtig?
So oft möchte man durch die Anteilnahme verschiedener Situationen wie Wahlen, Nachrichten oder 
anderer Gegebenheiten durch Mitsprache aufzeigen, dass man informiert sei und Interesse bekunde 
an deren Geschehen.
Ich kann mich noch daran erinnern, als ich zu seiner Zeit mitteilte:
„Ich möchte um 20:00 Uhr die Nachrichten sehen, damit ich weiß, was auf der Welt vor sich geht.“

Wichtig!
Ich empfinde es als wichtig, Dich von Zeit zu Zeit wieder daran zu erinnern, da leider unser 
Unterbewusstsein durch die Medien eingenommen wurde, dass das (2.) Deutsche Reich nicht das
3. Reich oder jeweilige andere Nazi-Geschichte oder Belange in sich trägt! Auch das 2. Deutsche 
Reich war sicherlich nicht von Erfolg gekrönt, beschäftigt man sich mit diesem Abschnitt, deren 
Politik(er) und Lebensweise. Doch übernehmen wir nicht all das, sondern lediglich die Stellung und 
Souveränität, die einst galt. All die Verfehlungen der Vergangenheit werden korrigiert durch das 
Verstehen können der Vergangenheit und seiner reflektion. Die Lehre und sein Wachstum! ♥

Der heutige Amerikaner hat ja auch nichts mehr mit dem Genozid an den Indianern zu tun.
Er wurde für diese Tat ebenfalls durch wenige Interessengruppen so manipuliert, dass er deren Tat 
erst für sie, deren Politiker, beging.
Oder der russische Bürger an den Millionen Morden an der eigenen Bevölkerung durch Stalin.
Diese Vergleiche könnten wir durch Wissen nun über die ganze Welt ziehen.
Doch können/sollten/dürfen wir wieder gemeinsam aufeinander zugehen und heilen.
Die Menschen aller Länder möchten glücklich in Würde, Freude, Gesundheit, der freien 
Selbstbestimmung, Fülle und Frieden miteinander auskommen sowie gerecht und würdevoll alt 
werden dürfen. Doch die Regierungen leiten schon zu lange das (Un)Wohl der Menschen.
Man kann deutlich sehen, wohin es sich gerichtet hat, mit deren Zielen, Bestimmungen und 
Interessen.

Werde Dir bitte auch dessen bewusst:
7X328) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=zr0RBLxUubw , oder; Ist 
Deutschland wirklich so souverän wie es scheint?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X328)-Ist-Deutschland-wirklich-so-souver
%C3%A4n-wie-es-scheint:0

Betrachtet man sich die Gesichter der Zuschauer, das Lachen oder den unverständlichen 
Ausdruck mancher zu dieser Vorführung, so sieht man, dass kaum jemand in Kenntnis 
gesetzt wurde, dass es sich hierbei nicht um einen Sketch/Parodie handelt, sondern um einen 
kleinen Ausschnitt der Realität! Wäre es uns Menschen bewusst, so würde niemand dort 
lachen. Denn wir zahlen nicht nur unsere Besatzung und weiterführend als „Untergebene“ 
deren Kriege mit, sondern müssen zudem deren weiterführende Interessen durch 
Kriegshandlungen/Waffenlieferungen teilen, was schlussendlich wieder auf uns, das Volk, 
zurückfallen wird.

> Ein Kriegstreiber unterstützt mit Geld und Waffen. Ein Friedsamer sendet Diplomaten.

„Erkenne sie an ihren Früchten.“

7X329) Quelle: https://www.hintergrund.de/politik/inland/die-alliierten-interessen-sind-laengst-in-
deutschem-recht-verankert/ , oder; Hintergrund.de, Das Nachrichtenmagazin, Innenpolitik, Die 
alliierten Interessen sind längst in deutschem Recht verankert ,veröffentlicht am: 25.10.2013.
Oder: https://t.me/Freiheit369/147 
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7X330) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=ZVGfNjhqhKQ , oder; Deutschland 
ist eine 'US-Kolonie' und wir beweisen es!    < Wichtig!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X330)-Deutschland-ist-eine-'US-Kolonie'-und-wir-
beweisen-es!:c

Als ich vor über neun Jahren damit begann, mir dieses Dokument anzueignen, erfuhr ich auch 
einiges über meine Ahnen. Dieses Wissen brachte mir zudem weiteren Antrieb. Erst durch sie 
erlangte ich meinen Rechtskreis und seine Unabhängigkeit, um in die Freiheit und den Frieden mit 
mir selbst, Dir und allen anderen Menschen zu gehen. Und mit diesem Interesse und dem Wissen 
meiner Ahnen begann ich mich über unsere wahre Geschichte zu informieren und für diese zu 
interessieren. Eines führte zum anderen. Auch Selbstsicherheit erhielt Einzug, doch Unsicherheit 
und Zweifel kehrte ich immer mehr den Rücken. Ich danke diesem Weg, der mir diesen Wandel 
brachte! Auch wenn alles andere nichts mit dem gelben Schein (= GS/SAA) zu tun hat. Jedoch war 
er der Grund, mich mit dem Frieden, der Unordnung, der Zerstörung und Entartung aller sowie dem 
politischen Geschehen hier auf Erden auseinanderzusetzen, und auch war er Tür und Tor für 
nachfolgende Interessen wie Gesundheitslehre, psychische und tiefenpsychologische Erkenntnisse 
des Bewusstseins, des Verstandes und des Egos sowie Menschenkenntnis durch Deutung von 
Mimik und Verhalten, die Selbstliebe und die Vergebung sowie die Selbstverantwortung, gute 
Ernährung, Geisteswissenschaft, Weltpolitik, [Quantenphysik], Wissenschaft/Energie, Weltreligio-
nen, Hochfinanz, wahrer christlicher Glaube, ganzheitliche Naturwissenschaft, globale Geschichte, 
die Spiritualität, Philosophie und das Eintauchen in andere Unstimmigkeiten unserer Tage.

- Ein Künstler singt in seinem Lied:
„Der erste Stein fehlt in der Mauer, der Durchbruch ist nah!“

Lasst uns nur die Schwerter zu Hammern schmieden, um diese Wand endgültig zum Einsturz zu 
bringen, und aus deren Trümmern Brücken sowie Werte und Würde zu errichten!
Für den Fortbestand des deutschen Volkes, das des europäischen sowie der Völker dieser Welt! ♥

Es ging nie um Zorn, Hass oder Wut, auch nicht um Rache oder Angst! Nur durch Medien und 
Politik werden diese unterschwellig geschürt und verbreitet. Sie wollen die Kontrolle behalten und 
durch negative Informationen Angst und Trennung als Werkzeug erhalten, dass ein Verbinden nicht 
entstehen kann/soll. Es geht um den Frieden dieser Völker und für deren Erhalt sowie für Mutter 
Erde und all das Leben auf ihr! Auch, um die Geistigkeit, die Spiritualität wieder selbst in sich, 
sowie mit- und untereinander zu verknüpfen. Sie bringen neue Gesetze hervor, um ihr Tun zu 
rechtfertigen und um ihr Tun zu untermauern und unseren Freiraum zu füllen, dass wir durch 
Täuschung, Lüge und Glaubhaftmachung diese Last, die wieder auf uns lastet, doch erst durch 
Unwissenheit legitimieren.

♥Ich bitte Dich mit meinem Herzen♥

Es war nun viel, dennoch sehr wichtiges Wissen, da dieses Wissen mit in die Möglichkeit einfließt, 
unser Land und die Welt zu befreien/heilen.

Ob Du nun vorerst denn „gelben Schein“ anfordern möchtest oder nicht, ist ganz alleine Deine 
Entscheidung. Findest Du jedoch heraus, welches, ich möchte es so ausdrücken, Potential sich darin 
befindet, wie es Dich freier gegenüber der BRD macht, wird sich der Sachverhalt sicherlich dafür 
entscheiden. Zudem ist er erforderlich, um seine Abstammung verbindlich nachzuweisen, welche in 
den kommenden Jahren aufzeigen wird, wie in anderen Ländern auch, wer zu diesem Volksstamm 
gehört und einzig Vorhaben, aber auch Interessen erschaffen und umsetzen darf. Auch hier zu 
diesem Abschnitt möchte ich Dir unter einer Vielzahl an fundamentalen Beweisen auch nur wieder 
mitteilen, dass das, was uns gelebt wird, nicht echt und rechtens ist.
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> Steht das Volk geeint, ist der GS nicht so sehr wichtig, da im Nachhinein dieser Akt geschieht. <

Auch ist es wieder ein Indiz dafür, dass es viel zu viele Missstände in unserer Regierung und deren 
Lenker in ihrer Rechtsprechung gibt, die zudem aufweisen, dass diese erdachten Maßnahmen nicht 
für das deutsche Volk sind, sondern weisen sie vielmehr darauf hin, dass wir nur ihnen dabei 
helfen sollen, ihr Ziel/Interesse zu erreichen und nicht das, was zum Leben notwendig ist hier in 
diesem Land oder gar auf diesem Planeten zu errichten. Wir Menschen werden von sehr wenigen 
verwaltet, die nicht die Menschlichkeit und die Natur dahinter, und vor allem darin sehen 
wollen/können, sondern die Gier und Macht, die einst auch ihre Menschlichkeit zerriss und ihr Tun 
bestimmen.

Ich werde mit einem tränenden Auge diese nachfolgenden Zitate anhängen, da sie im Ansatz 
schildern, wie sehr „unsere“ eigene Führung gegen dieses Land und das Volk steht.
Nun darfst Du verstehen, welche Lage hier in diesem Land herrscht und wer uns regiert: ♥

Zitate:
„Die Interessen der ehemaligen Alliierten sind in deutschen Gesetzen verankert. Sie sind 
damit deutsches Recht.“

— Josef Foschepoth

„Die Frage, (...ob die Deutschen aussterben...), das ist für mich eine, die ich an allerletzter 
Stelle stelle, weil dieses ist mir […] verhältnismäßig wurscht.“

— Renate Schmidt / Ehemalige Familienministerin

„Vaterlandsliebe fand ich stets zum Kotzen. Ich wusste mit Deutschland noch nie etwas 
anzufangen und weiß es bis heute nicht.“

— Robert Habeck / Bundesvorsitzender der Grünen + Stellvertreter des Bundeskanzlers

„Denn wir haben wahrlich keinen Rechtsanspruch auf Demokratie und soziale 
Marktwirtschaft auf alle Ewigkeit.“

— Angela Merkel, Rede am 16.06.2005 zum 60-jährigen Bestehen der CDU

Die, die vorgeben alles Beste für dieses Land zu bewerkstelligen, sind im Auftrag Dritter an 
diesen Posten. Sie haben nichts für dieses Land übrig. Sie sollen über ihren Einflussbereich 
diese Ablehnung und seinen Verfall/Abneigung unterschwellig in die Köpfe der Deutschen 
bringen.
Sie zersetzen dieses Land, um es für den Vielvölkerstaat vorzubereiten.
7X330-1) Quelle: Intern: Politischer Hass zersetzt das Land – Joachim Gauck
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X330-1%29-Politischer-Hass-zersetzt-das-
Land---Joachim-Gauck:4?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Diese Leute drehen an den Hebeln für unsere Zukunft, die mit Fülle, Gemeinschaft 
und Zusammenhalt gekrönt werden sollte. Wie soll das funktionieren? 
Diese Leute bewerben uns, dem Land, das sie hassen, Impfstoffe und Chips unter der 
Haut anzunehmen (= Totalüberwachung). Geben Gesetze vor und „repräsentieren“ 
dieses Land? Man sollte sehr vorsichtig bei dem sein, was man von ihnen annimmt.
Wenn man keinen Wert, keine Verbundenheit zu etwas empfindet, kann der Wert, 
dem diese Arbeit zukommen sollte, maximal sehr gering ausfallen.
Ich bin mir sicher, das auch er bezüglich der Rheinwiesenlager sowie die 
Brandbombennächte auf die deutsche Bevölkerung unterrichtet wurde, wenn nicht, 
ist das sehr traurig, da er sonst diese volkszersetzende Aussage zur Manifestation 
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nicht gemacht hätte, wäre er nicht sowieso für diese Aussagen und Tätigkeiten auf 
diesen Posten erhoben worden. Ich erinnere zudem nochmals an sein Zitat:

„Die Eliten sind gar nicht das Problem, die Bevölkerungen sind im Moment das Problem.“
— Joachim Gauck, Bundespräsident / ARD 19.06.2016

Der Altbundespräsident ist sich jedoch nicht zu schade, die Gelder von uns 
entgegenzunehmen, betrachtet man sich seine Abneigung und dessen unterschwellige 
Hetze. 

Hierzu:
„– So viel kostet Altbundespräsident Gauck den Steuerzahler –
> Sein Ehrensold von 236.000 Euro macht nur einen sehr kleinen Teil des Betrags 
aus.

Die neun Büros von Altbundespräsident Joachim Gauck (77) auf 197 Quadratmetern 
im ersten Stock des Bundestags-Dienstgebäudes Dorotheenstraße 97 (Mitte) und die 
Gehälter seiner Mitarbeiter stoßen laut „Spiegel“ auf Unverständnis vieler 
Abgeordneter.

- Hohe Personal- und Umbaukosten
Allein die Einkommen für Fahrer und fünf hoch dotierte Mitarbeiter Gaucks 
summieren sich auf 385.000 Euro im Jahr, bezahlt vom Steuerzahler, zusätzlich zu 
Gaucks Ehrensold von 236.000 Euro. Seinen Büroleiter brachte er aus dem Schloss 
Bellevue mit. Er ist mit Besoldungsgruppe B6 eingestuft, knapp 10.000 Euro im 
Monat, ein weiterer Mitarbeiter bezieht 8000 Euro.
Die Umbaukosten der Büros haben sich auch gewaschen: 52.000 Euro kostete der 
Einbau einer abschließbaren Toilette und von Sicherheitstüren, 35.000 Euro die 
Möblierung.

- Finanzrahmen voll ausgeschöpft
Der Altpräsident nutzt damit den vom Haushalt vorgesehenen Rahmen voll aus. 
Dabei hatte es um Vorgänger Christian Wulff heftige öffentliche Diskussionen 
gegeben. Gauck wollte sich nicht äußern.“
Quelle: https://www.bz-berlin.de/archiv-artikel/so-viel-kostet-altbundespraesident-
gauck-den-steuerzahler .
-----

Abschließend allgemein hierzu:
7X330-2) Quelle: YouTube: https://youtu.be/djqgXZT23vg , oder; Volksvertreter
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X330-2%29-Volksvertreter:6?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

> Die Frage die mich beschäftigt ist, wie ein Mensch eine Partei in einem Land führt 
(= Christlich Soziale Union in der BRD), deren Abstammung jüdisch ist (= Befangenheit)? 

Und ich verbitte mir in dieser Hinsicht, meine nicht zionistischen Mitmenschen oder mich in 
einer Art und Weise dafür anzuprangern. Ich lege lediglich Fakten nieder. Zumeist ist es 

doch so, dass wenn der Mensch die Möglichkeit erhält, Macht zu erhalten, er sich auf diese 
einlässt, unwissend, welche Machenschaften/Agenden anfangs damit in Verbindung gesetzt 
werden, da er erst nach und nach die Informationen zur Umsetzung erhält, ist er im „Amt“. 

Die Erkenntnis und das Empfinden darüber, dass Macht ebenso als lebensspendend und 
ehrliche soziale Fähigkeit eine Ausübung finden könnte, bleibt durch Trägheit sowie durch 
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Unwissenheit, Verstand/Ego und Angst, von der Gegenseite in Verruf gebracht zu werden, 
zu oft unangetastet und unbenutzt.

Welches Ego möchte nicht gerne reich, mächtig, bekannt und unantastbar in dieser 
verzerrten patriarchen Wahrnehmung sein und seiner darauf erschaffenen Realität, in der der 

Mensch nach allem greift, was etwas beinhaltet, um raus aus diesem Zustand der 
Lebensweise der Leere, Stagnation und Pein zu kommen, ist ihm doch der Zugang zu sich 

selbst verwehrt worden, wo er all die künstlichen Werte nicht bräuchte, um Glück zu 
generieren. Versteht man all diese Zusammenhänge, hat nahezu jeder Mensch „ein wieder 

angenommen-Werden“ in einer wahren christlichen und menschlichen Gemeinschaft 
verdient. Danke! <

7X331) Quelle: YouTube: https://youtu.be/5QAC_NHnhsg , oder; Angela Merkel ist Jüdin    
// Und nicht die einzige im Regierungsvorstand, oder jene, die sich dazu bekennen.
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X331)-Angela-Merkel-ist-j%C3%BCdin:4

> https://vielspassimsystem.wordpress.com/2017/05/26/merkel-zionistische-juedin-mitglied-
des-bnai-brith-ordens/ .

=> Ich möchte von der Behauptung Abstand nehmen, die Volksgruppe der Juden in 
Misskredit zu versetzen! Ich spreche hier von einer Gruppe oder Kaste der Zionisten, 
die unter bestimmten Politverflechtung mitunter eine nationalistische Ideologie 
vertreten, deren Werte nicht auf das Wohl zu allem Leben hin zu erkennen ist. <

 Angela Merkel         Armin Laschet  Heiko Maas, Bundesminister des 
     Auswärtigen meinte auch, dass ...:

„[…] Es wahrscheinlich nötig ist, 
es noch sehr, sehr oft zu sagen. 
Wir haben eigentlich eine 
Christlich-Jüdische Tradition in 
unserem Land, und auch in 
Europa. Es ist auch ganz gut, auch 
einmal daran zu erinnern.“

Etwas zu Heiko Maas und seiner Aussage. Es steht jedoch 
sehr im Gegensatz zu den Mitteilungen, die sich auf den 
Namen oder die Bezeichnung „DEUTSCH“ beziehen, 
schaut man sich den nachfolgenden Satz genauer an.

Olaf Scholz 

„[…] Der erste wichtige Beleg (...zu deutsch...) ist eine Textstelle aus dem 4. 
Jahrhundert, eine Passage in der gotischen Bibelübersetzung des Bischofs Wulfila 
(Gal. 2:14). In seiner griechischen Vorlage fand er als Gegenbegriff zu jüdisch den 
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Begriff: „(Deutsch[er] =) zum Volk gehörig“. Die nichtjüdischen Völker, die auch 
christlich bekehrt werden sollten, wurden mit diesem Wort zusammengefasst. […] “
Quelle: https://tapferimnirgendwo.com/2018/02/17/wer-ist-deutscher/ 

Ich erinnere in diesem Zusammenhang an den Beitrag der Quelle: 
7X4-1) – Der erste katholischer Papst war ein jüdischer Rabbiner! Dr. 
Wickstrom –.

- Ist nun die katholische Kirche ein Abkömmling der jüdischen 
Glaubenslehre?

Kurz: Deutsch bedeutet = eines der Länder/Völker, welches noch zum Judentum 
bekehrt werden soll.

Einwurf: Deutschland braucht nicht nur eine neue Flagge, sondern auch einen neuen, 
freien und vor allem zutreffenden „Namen“, der diesem Volk eine Bezeichnung und 
Beziehung/Identität verleiht, die es nach Jahrtausenden der Knechtschaft nun als 
unabhängig und souverän bezeichnet, nach all den Werten, dem Wissen der Kunst 
und Kultur, die dankend in aller Welt angenommen wurden und noch heute Nutzen 
oder Gefallen finden. Die Flaggen und Bezeichnungen für dieses Land wurden von 
außen herangetragen und waren zudem auch mit dieser Energie behaftet.
Freiheit ist etwas anderes. Etwas Eigenes und Auszeichnendes.

---

Weiter mit den Zitaten:

„Es ist Aufgabe der Politik, das Bedrohungsgefühl in der Bevölkerung zu stärken.“
— Angela Merkel am 03.02.2003 im Präsidium der CDU

„Wir sollten das Wiedervereinigungsgebot aus der Präambel des Grundgesetzes streichen.“
— Joschka Fischer, „Die Welt“ vom 29.07.1989

▼

Das Wiedervereinigungsgebot aus der Präambel besagt:

 – Alte Fassung –

Im Bewusstsein seiner Verantwortung vor Gott und den Menschen, von dem Willen beseelt, 
seine nationale und staatliche Einheit zu wahren und als gleichberechtigtes Glied in einem 

vereinten Europa dem Frieden der Welt zu dienen, hat das deutsche Volk in den Ländern 
Baden, Bayern, Bremen, Hamburg, Hessen, Niedersachsen, Nordrhein-Westfalen, 

Rheinland-Pfalz, Schleswig-Holstein, Württemberg-Baden und Württemberg-Hohenzollern, 
um dem staatlichen Leben für eine Übergangszeit eine neue Ordnung zu geben, Kraft seiner 

verfassungsgebenden Gewalt dieses Grundgesetz der Bundesrepublik Deutschland 
beschlossen. Es hat auch für jene Deutschen gehandelt, denen mitzuwirken versagt war. Das 

gesamte deutsche Volk bleibt aufgefordert, in freier Selbstbestimmung die Einheit und 
Freiheit Deutschlands zu vollenden.

– Neue Fassung, geändert durch die BRD –
Im Bewusstsein seiner Verantwortung vor Gott und den Menschen, von dem Willen beseelt, 
[X]als gleichberechtigtes Glied in einem vereinten Europa dem Frieden der Welt zu dienen, 

hat sich das deutsche Volk kraft seiner verfassungsgebenden Gewalt dieses Grundgesetz 
gegeben. Die Deutschen in den Ländern Baden-Württemberg, Bayern, Berlin, Brandenburg, 

Bremen, Hamburg, Hessen, Mecklenburg-Vorpommern, Niedersachsen, Nordrhein-
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Westfalen, Rheinland-Pfalz, Saarland, Sachsen, Sachsen-Anhalt, Schleswig-Holstein und 
Thüringen haben in freier Selbstbestimmung die Einheit und Freiheit Deutschlands 

vollendet. Damit gilt dieses Grundgesetz für das gesamte deutsche Volk.

(Das dick Geschriebene stelle ich jedoch sehr infrage, da man diesen Punkt nicht aufrechterhalten 
möchte, weder dem Volk diesen Inhalt vermittelt noch mitteilt. Zudem bleibt zu beachten, wer 

dieses Grundgesetz in Auftrag gegeben hat und schlussendlich genehmigte. Carlo Schmid teilte es 
uns bereits mit. Die Alliierten und deren Dritten)

---

„Deutsche Helden müsste die Welt, tollwütigen Hunden gleich, einfach totschlagen.“
— Joschka Fischer / Frankfurter Linkspostille Pflasterstrand, 1982

„Deutschland verschwindet jeden Tag immer mehr, und das finde ich einfach großartig.“
— Jürgen Trittin, Bündnis90 / Die Grünen, FAZ vom 02.01.2005

„Ich wollte, dass Frankreich bis zur Elbe reicht und Polen direkt an Frankreich grenzt.“
— Sieglinde Fließ / Die Grünen sowie Verdi-Fachbereichsleiterin

„Die Leute werden endlich Abschied nehmen von der Illusion, 
Deutschland gehöre den Deutschen.“

— Çigdem Akkaya / ehemalige stellv. Direktorin des Essener Zentrums für Türkeistudien

Hierzu:
– Grünen-Basis will Deutschland abschaffen –
„Die Grünen-Chefs Annalena Baerbock und Robert Habeck strahlten in die Kameras, als sie 
Mitte März den Entwurf für das Grünen-Wahlprogramm der Presse vorstellten.
Auf 136 Seiten skizziert die Partei dort ihre Vorstellung von einer besseren Welt.
Der Titel: "Deutschland. Alles ist drin."
Doch genau daran stören sich nun zahlreiche Politiker und Funktionäre der Grünen, darunter 
auch mehrere Kandidaten für den Bundestag. Sie haben deshalb für die 
Bundesdelegiertenkonferenz Mitte Juni, bei der die endgültige Version des Wahlprogramms 
beschlossen werden soll, Änderungsanträge eingebracht.
Ihr Ziel: Das Wort "Deutschland" aus dem Titel zu streichen.
So fordert Michael Sebastian Schneiß vom Berliner Kreisverband Friedrichshain-Kreuzberg, 
den Begriff: Deutschland zu löschen. Begründung: "Im Mittelpunkt unserer Politik steht der 
Mensch(?) in seiner Würde(?) und Freiheit(?). Und nicht Deutschland(!).“

 Der Vielvölkerstaat!

– Die spinnen, die Grünen –
„Zu den zahlreichen Unterstützern des Antrags zählt auch Timon Dzienus, Mitglied im 
Bundesvorstand der Grünen Jugend. Der Parteinachwuchs sorgte bereits 2008 für 
Schlagzeilen, als Fotos bekannt wurden, auf denen Mitglieder der Grünen Jugend am Rande 
ihres Bundeskongresses auf eine Deutschlandflagge urinierten. 2012 vertrieb der 
Parteinachwuchs einen Aufkleber mit der Parole: „Patriotismus? Nein Danke!“
Darauf war eine durchgestrichene Deutschlandflagge zu sehen. […]“
Quelle: https://jungefreiheit.de/politik/deutschland/2021/gruenen-deutschland-abschaffen/ .

---
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„Man kann sich nicht darauf verlassen, dass das, was vor den Wahlen gesagt wird, auch 
wirklich nach den Wahlen gilt. Und wir müssen damit rechnen, dass das in verschiedenen 
Weisen sich wiederholen kann.“

— Angela Merkel zum 60-jährigen Bestehen der CDU im Juni 2005

„Der Fehler der Deutschen ist, dass es 20 Millionen zu viel von ihnen gibt.“
— Georges Benjamin Clemenceau / französischer Ministerpräsident

„Deutschland muss von außen eingehegt (= im Zaun oder Begrenzung halten) und von 
innen durch Zustrom heterogenisiert, quasi verdünnt werden.“

— Joschka Fischers / Aus seinem Buch: „Risiko Deutschland“ = Mariam Lau

„Deutschland ist ein Problem, weil die Deutschen fleißiger, disziplinierter und begabter als 
der Rest Europas sind. Das wird immer wieder zu "Ungleichgewicht" führen. Dem kann 
aber gegengesteuert werden, indem so viel Geld wie nur möglich aus Deutschland 
herausgeleitet wird. Es ist vollkommen egal wofür, es kann auch radikal verschwendet 
werden – Hauptsache, die Deutschen haben es nicht. Schon ist die Welt gerettet.“

— Joschka Fischer Bündnis90 / Grüne

„Wir wollen, dass Deutschland islamisch wird.“
— Cem Özdemir, Bündnis90 / Die Grünen, auf Bemerkung von Susanne Zeller-Hirzel

(Letzte Überlebende der Weißen Rose; Widerstandsgruppe im 3. Reich)

„[…] und wir in Deutschland sind seit dem 08.04.1945 zu keinem Zeitpunkt mehr souverän 
gewesen […] „

— Wolfgang Schäuble am 21.11.2011

„Wir haben unseren Auftrag nicht vom Deutschen Volk, sondern von den Alliierten!“
— Konrad Adenauer, deutscher Bundeskanzler

„Deutsche Nation, das ist für mich überhaupt nichts, worauf ich mich positiv beziehe – 
würde ich politisch sogar bekämpfen.“

— Franziska Drohsel, SPD-Bundesvorsitzende der Jusos bei Cicero-TV

„Im Hinblick auf ihre historische Schuld steht es den Deutschen gut zu Gesicht, in dieser 
schwierigen Zeit einmal mit gutem Beispiel voranzugehen und überkommenes 
nationalstaatliches Denken endgültig über Bord zu werfen.“

— Claudia Roth, von den Grünen

„Wir, die Grünen, müssen dafür sorgen, so viele Ausländer wie möglich nach Deutschland 
zu holen. Wenn sie in Deutschland sind, müssen wir für ihre Wahlrechte kämpfen. Wenn wir 
das erreicht haben, werden wir den Stimmenanteil haben, den wir brauchen, um diese 
Republik zu verändern.“

— Daniel Cohn Bendit, von den Grünen
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►„… dass wir hier (...in 
Deutschland...) ein 
historisch einzigartiges 
Experiment wagen, und 
zwar eine monoethnische, 
monokulturelle Demokratie 
in eine multiethnische zu 
verwandeln. Das kann 
klappen. Das wird glaube 
ich auch klappen.“
— Yascha Mounk

„[…] mit der Kapitulation der Deutschen Wehrmacht am 08. Mai 1945 ist das Deutsche 
Reich nicht untergegangen. Es gibt keinen völkerrechtlich wirksamen Akt, durch den die 
östlichen Teile des Deutschen Reiches von diesem abgetrennt worden sind … unser 
politisches Ziel bleibt die Herstellung der staatlichen Einheit des Deutschen Volkes in freier 
Selbstbestimmung.“

— Theo Waigel auf Schlesiertreffen in 1989
(So dachten einst noch Politiker, da sie nun zum größten Teil gegen das deutsche Volk 

eingesetzt werden)

„Deutschland wird nicht zum Ziel der Befreiung besetzt, sondern als eine besiegte Nation 
zur Durchsetzung alliierter Interessen.“

— Amerikanische Regierungsanweisung ICG 1067, April 1945
(Vergleich: „Welt“ vom 04.07.1994)

„Ich schäme mich sozusagen ein Deutscher zu sein … . […] 
Ich hasse und verachte das(/dieses) Land!“

— Joachim Gauck (Bundespräsident a. D., bei Lanz im ZDF)

Wichtig für den Zusammenhang:
7X332) Quelle: Intern: Rechtslage Folge 8
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X332)-Rechtslage-Folge-8:4

„In Zeiten globalen Betrugs gilt es als revolutionäre Tat, wenn man die Wahrheit sagt.“
— George Orwell

„Bisher  war  der  Bürger  durch  die  Trägheit  der  Bürokratie  vor  vielen  Übergriffen  des 
Bürokratismus geschützt. Jetzt kommt der Computer und macht das alles in Millisekunden.“

— Konrad Zuse
(Hierzu einmal etwas Amüsantes:

Die Bürokratie im Gleichnis zum > Passierschein A38 (= Film: Asterix erobert Rom),
unter: YouTube: https://youtu.be/7dO9Lm_CXz0?si=jgCm8Y009frC0Hwg 

▼
„Germany is an occupied country, and it will stay that way.“
Übersetzt: „Deutschland ist ein besetztes Land, und das wird auch so bleiben.“

— Barack Obama, US-Präsident bei seinem Truppenbesuch 2009 in Ramstein

495

https://youtu.be/7dO9Lm_CXz0?si=jgCm8Y009frC0Hwg
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X332)-Rechtslage-Folge-8:4


   Nochmals:

     Die Alliierten/Dritte über 
jeder jeder Entscheidung!

 Deren Besatzungs- und 
Treuhandverwaltung 
(BRD)

-------------------
 Wir als Umsetzer deren 

Interessen (= Kolonie)
[Ungültige Wahlen seit 
1956]

▲
[Wer verstehen möchte, welche Verflechtungen unsere Staatsangehörigkeit mit den Alliierten und 
wieder mit dem Vatikan zustandekommen, was uns alle unwissend betrifft, bitte ich, diese beiden 

Sprach-Beiträge wahrzunehmen: Vom Vatikan bis zur Staatsangehörigkeit Teil 1 , unter:
https://rumble.com/vp7wt5-vom-vatikan-bis-zur-staatsangehrigkeit-teil-1.html , sowie Teil 2 unter:
http://rumble.com/vpcrbv-vom-vatikan-bis-zur-staatsangehrigkeit-teil-2.html < Hoch interessant!]

„Seit misstrauisch gegen ihre Macht (= Alliierte/Vatikan/Politik/Hochfinanz), die sie 
vorgeben für euch erwerben zu müssen! Seid unbequem, seid Sand, nicht Öl im Getriebe 
der[en] Welt!“

— Günter Eich

„Nicht der Bürger muss sich rechtfertigen, warum er ein Grundrecht ausübt, sondern der 
Staat muss rechtfertigen, warum und für welche Dauer er in Grundrechte eingreift. […]
Wir haben den Menschen ein Stück Freiheit zurückgegeben!“

— Roland Rixecker / Richter

„Der auf den Grund geht gehorcht sich selbst; Unwissenheit tut was Dir diktiert wird.“
— Thomas Paine / Rechte des Menschen

„Regierungen wollen keine Bevölkerung, die zu kritischem Denken fähig ist. Sie wollen 
gehorsame Arbeiter. Menschen, die gerade gut genug sind, die Maschinen zu bedienen und 
gerade dumm genug, um ihre Situation passiv zu akzeptieren.“

— George Carlin
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„Man schafft niemals Veränderung, indem man das Bestehende bekämpft. Um etwas zu 
verändern, baut man neue Modelle, die das Alte überflüssig machen.“

— Buckminister Fuller

„Wer seine Freiheit aufgibt, um Sicherheit zu erlangen, wird am Ende beides verlieren.“
— Benjamin Franklin, amerikanischer Präsident (1706-1790)

7X333) Quelle: Intern: Ein lang gehüteter Plan?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X333)-Ein-langgeh%C3%BCteter-Plan:0

Ist das, was wir bereits und gerade erdulden müssen, wirklich ein lang gehegter Plan, der das 
Schlechteste und Böseste einiger weniger Menschen dieser langen Zeit nun geballt zur Anwendung 

bringt, um dem Menschen den letzten Funken seiner Göttlichkeit und Liebe zu entnehmen?

---

Hier möchte ich noch zu guter Letzt mit anfügen, dass sich viele Menschen diesem Wissen auch 
bewusstwurden und sind. Menschen, die sich herausgewagt haben hinter diesem schweren Vorhang 
der Lüge, des Verrates sowie der Angst, sich einer Verschwörung zu stellen. Menschen, die in 
verschiedenen Gruppen eine Zugehörigkeit gefunden haben, um nicht alleine mit diesem Wissen 
sein zu müssen. Als ich an diesem Wissen teilnahm und eine derer Gruppen, welche sich mit dieser 
Thematik beschäftigte, einige Zeit begleitete um Wissen zu erlangen, sie mir jedoch ihre Ohnmacht, 
Wut und deren Zorn der Täuschung mitteilten, welche nicht verarbeitet wurden und durch diese 
Blockade sich nicht im Ganzen weiter entwickelten, um an einer Änderung ihrer Zustände zu 
arbeiten, sie, die sich oft auf dem Wissens ausruhen, dass das politische System nicht rechtens sei 
und zudem Wut und Unmut setzen, möchte ich hier mitteilen, dass Du, solltest Du zu diesen 
missmutigen, schimpfenden und fäustehaltenden Menschen gehören, egal ob Links, Rechts, Mitte, 
Ökologie oder Menschenrechtler, ein Hindernis für den wahren Frieden und Wandel darstellst, da 
Du dieses Wissen stets als Auslöser sehen solltest, um Dich daraus auch geistig befreien zu können, 
um dadurch eine Weiterentwicklung und Evolution zu Deiner Menschlichkeit und zu Dir selbst 
aufzubauen.
Doch eine Weiterentwicklung besteht darin, nicht dieser Meinung blind und ohne weiteren 
Weitblick zu folgen, um daraus Zäune und Mauern zu bauen, die Dich zu jeder anderen dieser 
vielen Menschengruppen (= Andersdenkende in allen Bereichen) in ihren Meinungen verschließen, 
sondern Dich mit diesem Wissen aus dem Schmerz zu befreien, um Dein Herz wieder zu fühlen und 
um aufeinander zuzugehen und zu vergeben. Ich bitte Dich, geh weiter zu Dir selbst und dessen 
Frieden.

„Liebe Dich selbst, wie Deinen Nächsten.“ Viel einfacher gesagt, als umzusetzen. ♥

Zeige Verständnis auf und Lehre ohne das Ego. Sei ein Vorbild in dieser Richtung, die uns wieder 
vereint. Urteile nicht oder verspotte andere, die das Ausmaß noch nicht greifen können.
Wie sollen wir denn sonst zusammenkommen, wenn wir Gleiches mit Gleichem angehen?
Siehe und verstehe die Instanzen einer Gegebenheit Deiner Mitmenschen hinter Deiner 
unbewussten Verstandesmeinung, die zudem Widerstand zu Deinem Nächsten erhält.
Güte, Verständnis, Weitblick, Empathie sind hier von großem Wert.
Denn die Lüge liegt nicht nur in der Lebens- und Regierungsform oder gar der Schul- oder 
Lehrmeinung oder in den Religionen, sondern auch in unserer Art der Ernährung, der Gesundheit 
und unserer geistigen Wahrheit. Dort stehen uns derzeit gewaltige Wissenslücken und deren 
Unwissenheit gegenüber, welches ebenso zu einer heilen Zukunft gehört.
Geh weiter mein Freund und erkenne, dass das Miteinander den Schlüssel trägt.
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Nur mit grimmiger Miene zu verkünden, dass diese Weltordnung Irrsinn sei, und man die Politiker 
hängen sollte, lässt keinerlei Veränderung und Wachstum zu, sondern lässt die goldene Zukunft 
hinter Frust, Jähzorn und Vergeltung verblassen.

Zudem würde dieses Verhalten darauf verweisen, nicht ausreichend hinter den Vorhang 
geblickt zu haben, dass die Lüge hinter der Lüge mitunter erst die Ursache ist. Den Politiker 
zu hängen, gleicht dem Opiat gegen die Schmerzen, dessen Ursache jedoch dadurch nicht 
geheilt werden kann.

Daher ist es sehr wichtig alle Zusammenhänge zu verstehen, zu erkennen und diese zu bearbeiten.
Doch weiterhin nur mit dem Finger auf andere zu zeigen und parallel doch alle Annehmlichkeiten 
des Systems … (= materialistische Güter, Süchte, Spielzeug und die Ablenkung und Abhängigkeit 
im Allgemeinen sowie deren Ernährung und Medizin) … haben zu wollen, macht ihn zu dem 
Nutznießer dieser Lüge (= Doppelmoral) und zeigt Schwäche für die eigene Weiterentwicklung auf, 
um sich auf den wahren rechten Weg, eventuell durch Trägheit zu begeben, dessen Wissen und 
Kenntnis nicht bei diesem Thema endet.
Um sich und das alles zu verstehen, benötigt man schlussendlich den Mut von Altem loszulassen, 
um die Wahrheit und Einheit der Menschheit zu ergreifen, denn in ihr liegt bei deren Verständnis 
und Vereinigung der Schlüssel, welcher die Liebe trägt und somit alle Angst, Unmut, Groll, 
Krankheit, Mangel, Einsamkeit, Ungeliebtheit und die erzielte Gottlosigkeit heilen wird! ♥

Die Toleranz zum schwachen oder schwächeren Glied/Menschen hin zeigt den Wert der 
Gemeinschaft auf.

Nun wird man mich als Demagoge bezeichnen.

Die neue Bezeichnung: Demagogie bezeichnet im abwertenden Sinn ideologische Hetze, besonders 
im politischen Bereich.

Ursprüngliche Bezeichnung: Ein angesehener Redner und Führer des Volkes bei politischen 
Entscheidungen.

– DEM DEUTSCHEN VOLKE – 
lautet die 16 Meter breite Inschrift auf dem Architrav (= Hauptbalken) über dem Westportal des 

Reichstagsgebäudes in Berlin.

Im Innenhof versteckt heißt/hieß es ganz im Sinne der 
Alliierten Regierungsform und

Vereinheitlichung durch Verfremdung:
"Der Bevölkerung"

Das ist ein enormer Unterschied, ob ich eine Nation und 
deren Kultur ehre und in ihrem Namen das Land fördere 
und erhalte, oder ob ich an- und zuerzogene Interessen 

erhalte und errichte, um Interessen einiger fremder 
Gruppen zu untermauern.

Ein sehr interessantes zusammengestelltes Buch gibt Dir Einblick über alles, was Dir Fragen in
diesem Zusammenhang aufwirft.
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Herausgeber ist das Amt der Gemeinde Neuhaus in Westfalen:
Titel: Souveräner Staat durch Friedensvertrag – Schutz für Ihr Recht und Eigentum!
Postfach 6220, [33104] Neuhaus i. W.
www.Gemeinde-Neuhaus.de

Als frei zugängliche PDF unter:
7X334) Quelle: 
https://www.gemeinde-neuhaus.de/index_htm_files/Souveraener_Staat_durch_Friedensvertr
ag_zu_WK1_3.Aufl.pdf .
Oder: https://t.me/Freiheit369/148 

Mir und anderen wird durch diese und unsere Regierung(en) in der exekutiven247 sowie 
totalitären248, faschistischen249 und diktatorischen250 Weise der Mund verboten, sollten wir eine 
ihrer Führungsansichten oder Handlungsweisen offen infrage stellen.
Wo bitte greift denn hier überhaupt noch etwas Recht?

> Was ist mit GG Artikel 5 [Meinungs-...-freiheit; Kunst und Wissenschaft]:
(1) „Jeder hat das Recht, seine Meinung in Wort, Schrift und Bild frei zu äußern und zu 
verbreiten […]“
> Oder Artikel 20 [Staatsstrukturprinzipien; Widerstandsrecht]:
(4) „Gegen jeden, der es unternimmt, diese Ordnung zu beseitigen, haben alle Deutschen das 
Recht zum Widerstand, wenn andere Abhilfe nicht möglich ist.“?

Oder bestehen diese Wörter auch wieder nur, um dem deutschen Bürger, der nicht die Möglichkeit 
hat, sich zu informieren, ein Buch (= GG) zeigen zu können, damit er sich in Sicherheit wiegen 
sollte?

Genau das ist es nicht nur seit dem 17.07.1990, sondern seit dem 23. Mai 1949!

Wo bitte ist heute noch der große Unterschied zwischen dem 3. Reich und der BRD?
Zwangsabgaben und Spionage im und unter dem eigenen Volk sowie Haft bei nicht Einhaltung 
deren Richtlinien oder Befehlen! Diese und viele andere Fragen würde ich sehr gerne Industrie- und 
ihren Politabgeordneten vor einer Kamera in einer LIVE-Sendung stellen.
Doch kommt es zu solchen Fragen, die sehr missmutig beantwortet werden möchten, erfährt man 
deren Angst durch Arroganz in Willkür der Industrie/Religion, indem sie selbst Live-Sendungen 
unterbrechen. Nicht, dass der unsichere Mensch Antworten auf das erhält, was in ihm zu lange 
unbeantwortet blieb.

Ein Beispiel:
7X335) Quelle: Intern: Unerwünschte Fragen! Sendungsabbruch …
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X335)-Unerw%C3%BCnschte-Fragen!-
Sendungsabbruch-%E2%80%A6:b

Schleicht sich wohl wieder, oder seit langem, etwas in unsere Regierung ein, oder wurde nie 
beendet, das noch nicht erkannt werden sollte? Nun kann man sich diese Frage beantworten.

Mein Freund, ich möchte so ehrlich sein und es in aller Realität teilen, denn es darf nun erhört und 
verstanden werden. Danke!

247 = Exekutive vollziehende, vollstreckende Gewalt im Staat. Die Exekutive ist in der Staatstheorie neben Legislative 
und Judikative eine der drei Gewalten.
248 = Totalitarismus bezeichnet in der Politikwissenschaft eine diktatorische Form von Herrschaft, die, im Unterschied 
zu einer autoritären Diktatur, in alle sozialen Verhältnisse hineinzuwirken strebt, oft verbunden mit dem Anspruch, 
einen „neuen Menschen“ gemäß einer bestimmten Ideologie zu formen. = BRD? Betrachten wir uns die geschichtlichen 
Mitteilungen, dass Deutschland umerzogen, entwurzelt und vermischt werden soll, so trifft diese Bezeichnung 
vollkommen zu.
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249 = Faschismus war zunächst die Eigenbezeichnung einer politischen Bewegung, die unter Führung von Benito 
Mussolini (= Italienischer [negativer und gekaufter] Diktator Italiens während des 2. Weltkrieges) in Italien von 1922 
bis 1943/45 die beherrschende politische Macht war und ein diktatorisches Regierungssystem errichtete. Es gibt keine 
einheitliche Definition des Begriffs: Faschismus.
---
Dies liegt auch daran, dass der Begriff inhaltsleer ist. Er stammt aus dem Italienischen und bedeutet „Bund“.
Darf man hier misstrauisch werden, bezieht man in die Bedeutung: Bund, die Verbindung zum Faschismus.
Doch es finden sich in der Neuzeit verschiedene Merkmale für eine „politische Inanspruchnahme durch Täuschung“.
Dazu zählen Pressefeindlichkeit, Spaltung der Gesellschaft, Führerkult, Opferrolle und Willkür durch Machteinsetzung.
Doch zu gegebener Zeit stellt man fest, dass die Polizei als Marionette diese Begrifflichkeit wieder aufleben lässt, 
indem sie auf Demonstrationen die Verteilung des Grundgesetzes (GG Artikel 5) unterbindet, indem sie auch nach 
Befehlsgebung und Gesetzgebung der Eliten durch die Beschlagnahmung von jeglichen Gegenständen sowie der 
Freiheit weitere Einsicht verwehrt.
Um es nun zu verdeutlichen: Mit Alliierten sind nicht die Menschen der anzutreffenden Länder gemeint, sondern die 
wenigen, die deren Politkomplex steuern, hinter den Masken dieser dafür vorgesehenen Politiker.

Weiterführend: Der benannte „Bund“ ist auch heute allgegenwärtig. Deutschland selbst trägt diese Begrifflichkeit. Doch 
trägt sie ihre Wurzeln durch das „B'nai-B'rith von 1856“ (= auch Bnai Brith, [...wird betitelt als „Unabhängiger“...] 
Orden (U. O. B. B.) „Söhne des Bundes“ [Freimaurerorden]). Doch auch Menschen wie Bill Gates oder George Soros 
werden als unabhängig und Philanthropen (= Menschenfreund) betitelt.
 Mit Großlogen, Hauptlogen und Distrikten ist B'nai-B'rith  
 ähnlich wie die Freimaurerei aufgebaut, versteht sich aber
 nicht mit dieser Bewegung, teilen sie mit. Angela Merkel 

erhielt eine Auszeichnung aus deren Orden.

 Die Zentrale ist in Washington, D.C., dort betreibt die
 Organisation auch ein Museum zur jüdischen Geschichte, das
 B'nai-B'rith Klutznick National Jewish Museum.

 Doch ich möchte gerne diese begriffliche Leere füllen: Rom
 verwendete schon dieses Fundament der Führung und Macht.

7X335-1) Quelle: Buch/PDF: B'nai-B'rith-Judentum und Weltpolitik, von: Walter Freund, ISBN: 9783922314882
Unter: https://t.me/Freiheit369/149 

Etwas aus dem Inhalt:
„Die Freimaurerei – im Banne des Judentums

I. TEIL:. ,
1. Der B'nai B'rith erklärt einen Privatkrieg

   gegen Deutschland
     unter stillschweigender Duldung der USA-Regierung

Am 5. Januar 1935 erklärte der »amerikanische« Ordenspräsident und Großkommandeur des »Independent Order of 
B'nai B'rith«, der am 19. Oktober 1859 geborene Alfred M. Cohen) (ein Fernverwandter des Hauses Rothschild und 
außerdem gegenwärtig versippt durch seine Tochter Hannah mit Sylvan Rothschild), »im Namen aller Juden, 
Freimaurer und Christen« den Generalboykott gegen Deutschland!
Damit hatte der bis dahin nur innerhalb des Judentums gegen Deutschland geführte Krieg – den man »Boykott« nannte 
– seine Geburtsstunde erblickt. Nach langwierigen Wirren und sorgfältigsten Erwägungen im Streite um angeblich 
verletzte Hoheitsrechte hatte man die einheitlich straff organisierte Leitung gegen Deutschland hergestellt, hatte man die 
zwei vorausgehenden Jahre dazu benutzt, daß der berüchtigte Hetzapostel, B'nai-B'rith-Bruder und Präsident der »Anti-
Nazi League«, Samuel Untermyer, die Vorarbeiten zur Knebelung der amerikanischen Presse, soweit sie sich nicht 
schon im Banne Judas befand, und der sattsam bekannte Hetzrabbi Stephan S. Wise die Vereinigung und Organisation 
aller jüdischen Verbände – mehr als 1000! – unbeschadet ihrer religiösen, kulturellen oder gar politischen früheren 
Einstellungen, eingeleitet hatten. Dies war für S. Wise um so leichter, da er seit 1934 Präsident des »Jüdischen
Weltkongresses,« und seit 1932 der der sogenannten »Vorkonferenzen« geworden war. So hatte er also leichte Arbeit, 
rund 1000 jüdische, vorerst sich oft erbittert befehdende Judengruppen mit Millionen Anhängern um das Banner des 
B'nai B'rith zu scharen! […] Seit 1934 besteht nun ein Cherem … (=  der Bann, beziehungsweise seine Androhung 
diente der Durchsetzung rabbinischer Dekrete) … gegen Deutschland, dem sich alle Juden ausnahmslos unterstellen 
müssen, wenn sie nicht selbst in Acht rund Bann getan werden wollen. […] 
»"Wenn der Boykott erfolgreich durchgeführt sein wird, dann wird Deutschland noch vor Eintreffen des Winters 
zusammenbrechen, weil Deutschland vom Export lebt."« […] 
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»"Die Zeit ist gekommen, wo Deutschland boykottiert werden sollte, nicht nur durch die Gewerkschaften (,.. die eigene 
installierte Politik...) und deren Freunde, sondern durch alle Leute der USA. Weiterhin scheint es so, daß im 
Brennpunkte der historischen Ereignisse die Stunde gekommen ist, in der unsere eigene Regierung Maßnahmen 
ergreifen sollte, die die Erfordernisse der gegenwärtigen Situation erheischen" (= erfordern; nötig haben; verlangen)« 
[…]
Zu diesen kommen die rein katholischen 0rden, die sich ebenfalls für Juda erklärten:
Catholic Knights of America (ohne Zahlenangaben)
Knights of Columbus (K. of K.) Kolumbusritter … 416 000
International Federation of Catholic Alumnae … 82 000
die zwar als freimaurerfeindliche Organisationen, zum Teil sogar nach freimaurerischem Ritual, aufgestellt wurden, 
gegen ein völkisch erwachendes Deutschland aber am gleichen Strange wie Juden und Freimaurer ziehen. […]

(Schlusssatz des Buches >) Die (Nicht)Arier werden nur dann an die Staatsgeschäfte lanciert (= an die 
Öffentlichkeit bringen), wenn sie durch ein mühselig zusammengestümpertes, theatralisches, orientalisches 
Verdummungssystem der Logen gezerrt wurden. Was sich im allgemeinen als »Politiker« beteiligt, hat in den 
seltensten Fällen auch nur den Schimmer einer Ahnung von den tatsächlichen Zusammenhängen in der 
Weltpolitik und wird nur geschoben, wo er zu schieben vermeint. Man kann heute getrost die Behauptung 
aufstellen, daß es in der amerikanischen Regierung kaum einen Vertreter gibt, der nicht nach Zions Richtlinien 
ausgerichtet wurde und dirigiert wird.“
-----

 Der aktuelle Bundeskanzler Olaf Scholz, 2017 noch Oberbürgermeister Hamburgs hielt eine Rede bei dem 
Senatsempfang in Hamburg – 300 Jahre Jubiläum für die Freimaurer.
Quelle: Odysee: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Olaf-Scholz---Rede-f%C3%BCr-300-J
%C3%A4hriges-Jubil%C3%A4um-der-Freimaurer:8?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG , 
oder; Olaf Scholz. Rede für 300-Jähriges Jubiläum der Freimaurer

 
Es bedeutet so viel wie: „Eine gleichgeschaltete Richtung zu der Obrigkeit hin.“ > Ausbau des Imperialismus.
Wenn das Grundgesetz und somit das Grundrecht entzogen wird und nicht mehr greift, ist der Faschismus eine Gefahr 
für das oder ein Volk, egal aus welcher Situation heraus!
250 = Die Diktatur ist eine Herrschaftsform, die sich durch eine einzelne regierende Person, den Diktator oder eine 
regierende Gruppe von Personen mit weitreichender bis unbeschränkter politischer Macht auszeichnet! < Wie trägt es 
sich derzeit zu, in seiner negativen Form?

„Die Mehrheit der gewöhnlichen Bevölkerung versteht nicht was wirklich geschieht.
Und sie versteht noch nicht einmal, dass sie es nicht versteht.“

— Noam Chomsky/ Kommunikationswissenschaftler
=

Lasst uns das bitte nun ändern.

Die Demonstration/Volkszusammenkunft ist die vorletzte Instanz, der Generalstreik die letzte 
friedliche, um das Wohlwollen des Volkes an die Regierung zu übermitteln, wo das Gehör im 
Vorfeld abgewiesen wurde. Es ist schon lange nicht mehr, wie es erdacht war. Die Regierung 
versteckt sich hinter der Unwissenheit der Masse der folgenden Bürger, die das Ausmaß nicht 
erkennen sollen/können, um sich weiter ihrer sicher zu sein. Wie kann es sein, dass hunderte Briefe 
von Betroffenen, Wissenschaftlern, Ärzten und deren fachliche Analysen unbeantwortet bleiben, nur 
um das eigene Verlangen gewähren zu lassen?
JA! Deutschland ist ein Wirtschaftsgebiet. Eine Ölquelle durch Wissen, Erfindungen, 
geostrategischen Standort, Arbeitszeit, Können, Gelder, Kreativität oder Geschick als Kolonie, die 
wirtschaftlichen, nicht sozialen Ertrag einbringen, schaut man sich alleine GG Artikel 133 
[Rechtsnachfolge der Verwaltung des Vereinigten Wirtschaftsgebietes] an. Betrachtet man sich diese 
Gegebenheit aus Sicht des Makrokosmos, kann man auch wahrnehmen, dass derzeit wie nahezu 
überall anders auch, Frau Merkel, bis sie ihren Titel übergeben soll, Filialleiterin einer Außenstelle 
verschiedenster Tochterunternehmen eines Mutterunternehmens der NWO/UN(O)/Vatikan/ 
Zionismus < Rom ist und bleibt. Wo sind die Medien, die uns davon berichten sollten?
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„Journalismus ist, etwas zu veröffentlichen, wovon andere nicht wollen, dass es veröffentlicht wird.
Alles andere ist Propaganda!“

— George Orwell

Das Volk trägt alle Entscheidungen, es muss sie lediglich kundtun!
Hochmut, Sucht nach Macht, Geld, Stellung und deren Ansehen, ihre Arroganz, Desinteresse durch 
Selbstverliebtheit, Egoismus, Gier und Willkür verweigern der Freiheit ihre Stellung und Wertung.
Eine Regierung setzt sich für den Zwang ein ,… (= Impfzwang, Handyzwang251, technischer 
Aktualisierungszwang, Strahlungszwang [= elektromagnetische Felder], Schulzwang, Konto- und 
Bankenzwang, Zwangsabgaben GEZ / Steuern, Meinungszwang, Wohnungs-, Adress- und 
Meldezwang, Zwangsgesetze, Konto- und Wertpfändungen, u. v. w.) … der klar von anderen 
Interessengemeinschaften vertreten (= Richter, Staatsanwälte, Anwälte, Behörden), geleitet und 
geführt wird. Wo ist die eigentliche Aufgabe gewesen, die ein solches Organ als Auftrag bekommen 
hat? Warum werden wir von Personen geführt, die sich Fremdinteressen verschrieben haben und 
nicht den Mut besitzen, ihrem Volk Rede und Antwort zu stehen? Sie achten nicht auf 
Untersuchungen oder auf kausale Zusammenhänge, die mindestens diesem Land Schmerz oder 
anderes Leid zufügen. Warum haben wir eine Regierung, wenn sie doch fremdgeleitet wird und 
kein Interesse für die eigenen Bürger, deren Geschichte, Land und Zukunft hat?
Handelt eine intakte Regierung nicht im Namen des Volkes?
Hat nicht das Volk alle Macht, um nach deren Interessen und Stimmen die Unterstützung der dafür 
erhobenen Regierung zu erhalten, um Beschlüsse oder Gesetze zu erschaffen, die jedem dennoch 
das Recht frei zu sein erlauben und es nicht zwanglos binden? Nennt man das nicht sonst Diktatur?
Die Legalisierung einer jeden friedlichen Lebensweise, führt sie nicht zu Leid, Zwang oder 
Schmerz Dritter, sollte dem Bürger des Volkes selbst(bestimmt) überlassen sein.
Nur der Schutz vor Zerstörung, Angst, Mangel und deren manipulative Anwendung in ihrer 
Abhängigkeit und Kontrolle sollte einen offenen Rahmen erhalten.
Eine Regierung darf nicht verbieten oder vorschreiben, sondern sollte nur eine erklärende, 
erhaltende, schlichtende und umsetzende Rolle einnehmen, um völkische Interessen umzusetzen 
und bei Verstößen gegen den Willen und die Würde des Volkes oder der Menschlichkeit und das 
Leben und Natur das Volk darüber zu informieren, um gemeinsam wieder den rechten Weg 
einzunehmen, um wieder zusammenzufinden, da in diesem Problem wieder der Keim liegen 
könnte, welcher diese derzeitige Welt erschuf. Sieht man sich die alten Stämme an, so kamen sie 
zusammen, wenn Unmut, Uneinigkeit oder Ärger aufkamen. Der spirituelle Führer hatte so als 
Oberhaupt und Souverän die Möglichkeit, über verschiedenste Anwendungen seine Gemeinschaft 
der eingezogenen Problematik zu befreien, indem er geschlossen bewusst darauf aufmerksam 
machte, ohne dem Menschen die Situation ohne Ausflüchte fernab vom Ego so zu erklären, dass ein 
jeder wieder zu sich, seinem Nächsten durch Verständnis und Vergebung in seine Gemeinschaft 
fand.
Sollte sie, die Politik, nicht die Gleise für die Wünsche und den Erhalt eines Volkes stellen, um das 
Massenbewusstsein aufrecht zu erhalten?

251 = Mit Handyzwang meine ich, dass ohne eine SIM-Karte + das Handy als Endgerät (= Ortungsmöglichkeit), Impf-
QR-ID, keine Telefonnummer, SMS, eine e-Brief (= e-Mail) und deren IP-Adresse nahezu keine Möglichkeit besteht, 
sich auf diversen Internetseiten oder Konten anzumelden, sich mitzuteilen, zu bezahlen, Passwortabgleich oder andere 
Anwendungen auszuführen. Über das öffnen eines e-Briefes kann der Standort ermittelt werden.
Telefonzellen wurden abgebaut, um das Handy in jedem Haushalt und jeder Hosentasche wirken zu lassen.

Dazu kommt nun:
– Telefonieren bald nur noch mit Bürgernummer? Weltbank-Versuchskaninchen Nigeria zeigt, was uns blühen 
könnte –
„Nigerias Regierung verlangt seit Neuestem, dass alle SIM-Karten mit der Nationalen Identifikationsnummer 
(Bürgernummer) verknüpft werden. 73 Millionen SIM-Karten wurden im April blockiert. So wird das globale 
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Überwachungsprogramm ID2020 durchgesetzt. Auch ein digitales Zentralbankgeld hat Nigeria mit IWF-
Unterstützung schon. Bei uns geht auch alles in diese Richtung. […]
Nachdem die schon 2020 beschlossene Verpflichtung, seine SIM-Karte (SIM = Abonnieren Identification 
Module) mit der Bürgernummer verknüpfen zu lassen, auf Flehen der Telekom-Anbieter mehrmals verschoben 
wurde, wurde ab 4. April für alle nicht verknüpften Telekom-Kunden das Anrufen unmöglich gemacht. Laut 
einem Bericht von Thomson Reuters betraf das ein Drittel aller Mobiltelefone, rund 73 Millionen. […]“
Quelle: https://norberthaering.de/macht-kontrolle/mobile-digital-id/

Wie ein implantierter Gegenstand soll das Handy nur noch einer Person zugeordnet werden können. 
Standort, Verhalten, gesagtes und Inhalte bieten umfassende Kontrolle.

> Hier lässt sich auch wieder eine in der Vergangenheit angewendete Wiederholung finden, vergleicht man zu 
seiner Zeit den Aufkauf und die damit einhergehende Zerstörung der Straßenbahnen durch verschiedene 
Autokonzerne, um deren Willen, die Steigerung des Verkaufes, aber somit die Unabhängigkeit/ 
Eigenständigkeit eines jeden zu entziehen, um die Menschen an das Auto zu zwingen. Immer wieder die 
selbige Methode, lediglich in einem anderen Gewand. <

> Ich versuche stets Güte, Verständnis und dem weitreichenden Blick des Miteinanders Ausdruck zu verleihen. 
Auch, nach Lesen der geschriebenen Worte und Sätze, halte ich parallel die Worte in meinem Gedächtnis, 
welcher meinte:

    „Worte und Inhalte der Liebe sollten Bücher füllen und mit diesem Gedanken korrigiert werden.“

Es ist kein Zitat in dem Sinne, doch lehnt es sich an seine Aussage an. Es gelingt mir jedoch nicht 
vollumfänglich, dieses auf dieser Ebene umzusetzen.
Man möchte meinen, dass dieses Buch voller Negativität, Dunkelheit und Groll ist. Doch dem ist nicht so.
Ohne einen anderen Blickwinkel wird der Mensch, der in dieser Wahrnehmung lebt, nicht die Tiefe der 
Gegebenheiten annehmen und wahrnehmen können, wenn er nicht endlich das lesen, erkennen und fühlen darf, 
was er doch tief in sich unverständlich spürt und nie und nicht möchte, dieses graue und aufreibende Leben, 
das aus Arbeit, Geld, Stress, Ärger, Leid, Mangel, Überlastung, Unruhe, Einsamkeit, Krankheit, Zwang, 
Abgaben und dem Müssen und Süchten sowie Dogmen und Lügen besteht und bestanden hat.
Ich würde Dich daher bitten, meinen Grundgedanken dieser Arbeit und die Essenz für die so dringend 
benötigte Veränderung darin zu erkennen, die nun bereit ist, angewendet zu werden, durch die 
Bewusstwerdung, das Fühlen und das Aufweisen, dass sich das Leben nie verändert hat und nicht verändern 
wird, zu Gunsten der Völker, der Tiere und dieser wundervollen Mutter Erde, verbleibt man in dieser Blase der 
Unkenntnis. Doch wünsche ich mir, dass Du all meine Mitteilungen in einer Art und Form vernommen hast, 
die beschwichtigend, zuversichtlich, einfühlend und menschlich auf Dich einwirkten, um nicht Angst oder ihre 
Wut daraus hervorgehen zu lassen, sondern in dem Bewusstsein zu verbleiben, in dem das erwünschte 
Wachstum stattfinden darf.
Daher ist es von Wichtigkeit, all diese Ereignisse und Aufweisungen in ein Gesamtbild zu setzen, dass das Ziel 
hat, ein noch nie dagewesenes Ereignis stattfinden zu lassen, um das Leben zu verwirklichen, das es nicht 
geben sollte/durfte/konnte. Danke! ♥ <

Weiter mit den Zitaten:
„Wer in der Demokratie schläft, wacht in der Diktatur auf.“

— Johann Wolfgang von Goethe

>> Die Gründerväter der USA waren gegen die Demokratie, denn deren vernünftige Aussage 
war es: „Die, denen das Land gehört (gemeint war das Volk) [doch wären es die Indianer!],

haben über dieses zu entscheiden!“
Doch eine Regierung verlangt, dass die Herrschaft von Eliten sich derer annimmt und ihre 

Interessen über Glaubhaftmachung durch das Volk abgesegnet bekommen. <<

So sehr alte Weisheiten die immer noch angewendet werden und dennoch unerkannt und 
unverstanden bleiben. Wie lange noch?

 Kannst Du Dich noch an die ersten 4 Aufgaben der Alliierten erinnern, die nach dem 2. WK das 
deutsche Volk erreichen sollten?
„DeDeDeDe“ oder „4D“. Darunter die Demokratie.
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Ich möchte nochmal auf die List aufmerksam machen. Es handelt sich hier lediglich um ein Wort, 
das durch unzählige Begründungen und Begrifflichkeiten ausgeführt, aber auch ausgewaschen 
werden kann, wie z. B. der Begriff: Frieden oder Freiheit, der zu oft vor einem Krieg als Grund 
benannte wurde/wird, um ihn erst umzusetzen („Unsere Freiheit und dessen Frieden ist bedroht!“). 
Solange der Mensch deren Anweisung Folge leistet, erhält er nicht die Kehrseite der eigentlichen 
Interessen und deren steinernes und kaltes Herz zu Gesicht. Es ist nur ein Wort, was ein Gefühl 
erwecken möchte, sich in Kohärenz (= ein zufriedener als logisch erachteter Zustand) zu befinden. 
Und solange dieses Gefühl durch Glaubhaftmachung inne aufrechterhalten wird, erhebt man sich 
durch Unwissenheit, Abhängigkeit und Angst durch Hörigkeitslehren auch nicht gegenüber dieser, 
deren Ordnung. ♥ 

Ein totalitäres System nutzt die Technik für Erfolg. So kann man überall vertreten sein! < Kontrolle

„Nichts ist eines Kulturvolkes unwürdiger, als sich ohne Widerstand von einer verantwortungslosen 
und dunklen Trieben ergebenen Herrscherclique regieren zu lassen.“

— Die Weiße Rose

China ist bereits eine offizielle Diktatur. So einfach und schnell ging es, ca. 1,4 Milliarden 
Menschen und deren Kultur und Freiheit zu unterwerfen, da sie ihre Einheit und Macht vergessen 
sollten und hier das Sinnbild: „Teile und Herrsche“, als Beweis angeführt werden darf! 
Eine von derzeit vielen auf dieser Welt. Deren Technik überwacht jeden Bürger auf Schritt und Tritt. 
Alles läuft über M2M (Machine"to"Machine/Maschine"zu"Maschine).
Kein Mensch kümmert sich darum, oder kann ein Auge zudrücken. Die vermittelten Maschinen 
kommen nun auch hier zu ihrem Einsatz. Durch das Filmen, Gesichtserkennung, Karten-Zahlungen, 
Ortung durch GPS/Handy und andere.

Ein Beitrag hierzu:
7X335-2) Quelle: Intern: Gesichtserkennung und Totalüberwachung
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X335-1)-Gesichtserkennung-und-Total
%C3%BCberwachung:3

In diesem Beispiel erhält man Antworten, wie zweigeteilt die Meinungen über die 
sich einschleichende Digitalisierung sind.
Die, die sich blenden lassen, um Teil von etwas Neuem zu sein, das in die Mode und 
das Modell der Trägheit, Technokratie und Einfachheit durch Werbung passt.
Unterschwellige Verhaltensprogramme wie durch oder in Filme erwecken dazu das 
Interesse. Zudem möchte man sich auf dem/deren neusten Stand befinden, um nicht 
den vermeintlichen Anschluss zu verpassen, meint der automatisierte Verstand 
(= Bewusstseinskontrolle). So wie er es eben erlernen sollte und umzusetzen hat, 
durch Gedankenerschaffung in der Tiefenpsychologie. Die mafiösen und parasitären 
Organe, die in der Regel als Autorität erhoben werden (= Regierungen/Religion), 
erhalten so alle Bewegungsmuster, Emotionen, Daten, Kaufverhalten, Besuche und 
Kontakte. Überall werden solche verschiedenen Testverfahren errichtet, um zu 
erfahren, wie sehr sich die Bevölkerung damit identifizieren wird. Man erkennt 
zudem gut, wie es der Öffentlichkeit als einfach und gut präsentiert wird.

Weiter:
Menschen werden heute durch die chinesischen Regierungskräfte mit Füßen auf den Köpfen gegen 
den Asphalt gedrückt, nur da sie eine spezielle Meditation ausüben, die den menschlichen Geist in 
das Gleichgewicht bringt und kulturelle Traditionen, die in Vergessenheit geraten sollten, weiter 
praktiziert werden wollen. Ein Punktesystem weist ständig auf, ob man die Befehle/Gesetze/ 
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Verordnungen der Regierung befolgt, um Hörigkeit zu demonstrieren. Sofortige Einträge, 
Punkteabzug oder Festnahmen werden umgesetzt bei Missachtung.
Der Pranger gilt auch heute noch als Angstmaschine. Auch wir in Deutschland haben das, durch ein 
sogenanntes Ranking/Einstufung. Zum Beispiel die Schufa und Flensburg sind einige daraus.
Nein, nicht der Bürger vergibt Punkte an Banken und Politiker (...für ihr ständiges Versagen...), 
sondern der Bürger bekommt Punkte, Noten oder Einträge bei nicht Einhalten der Befehle/Gesetze.
Eine Art „Vergebung“ durch Verjährung ist digital gesteuert.
Fällt Dir etwas auf? Oder sollte uns endlich etwas auffallen?

Wie Tibet für China gleich zu nehmen ist, ist es Deutschland für die USA – Hochfinanz – England – 
Vatikan und die einigen wenigen Lenker das selbige.

Für Vertiefung in diesem Bereich empfehle ich sehr das Buch von Daniel Prinz.
Er hat in seinem Werk ohne großes Unverständnis und durch einfache Ausdrucksweise diese Inhalte 
wiedergegeben, welche die Unwahrheit, welche auf diesem Land hinter Tüchern des Schweigens 
verborgen liegen, durch exzellente Recherchen mitteilen.
Erst an Weihnachten 2019 bekam ich dieses Buch überreicht. Jahre, nachdem ich selbst hinter diese 
Wahrheit blicken durfte. Doch konnte ich durch dieses Buch Lücken schließen und dadurch 
weiteres Wissen erlangen. Mit Begeisterung bedanke ich mich für die Wiedergabe dieses Wissens 
über unsere rechtliche Situation.

Ich bitte Dich dennoch, um vorerst den Abschluss in diesem Buch zu finden, weitere 
angeführte Bücher und sein Interesse nach Abschluss wahrzunehmen, um das Ziel des 
Ganzen zu erfahren und Teil davon zu werden. Danke!

Quelle: Buch: WENN DAS DIE DEUTSCHEN WÜSSTEN …, … dann hätten wir morgen eine 
(R)evolution!, von: Daniel Prinz, ISBN: 9783938656273

Zum Buch:
„Wussten Sie, dass Ihr Personalausweis oder Ihr Reisepass nicht Ihre deutsche Staatsangehörigkeit 
bestätigt und fast alle Deutschen in ihrem eigenen Land staatenlos sind? Nein? Es gibt tatsächlich 
ein Dokument, welches die rechtmäßige Staatsangehörigkeit bescheinigt, aber es ist keines der 
beiden zuvor genannten. Nur wenige Deutsche sind im Besitz dieser speziellen Urkunde, z. B. viele 
Staatsanwälte, Notare, Bundespolizisten oder Politiker. Wussten Sie zudem, dass Gerichtsvollzieher 
in der BRD seit 2012 keine Beamten mehr sind oder dass die BRD selbst gar kein Staat ist - und 
auch nie war -, sondern eine von den Alliierten installierte Verwaltung, die Großteils innerhalb einer 
"Firmenstruktur" operiert? War Ihnen geläufig, dass wir bald in die "Vereinigten Staaten von 
Europa" übergehen und die Menschen in "handelbare Waren" umfunktioniert werden? Haben Sie 
sich nicht auch schon gewundert, wieso aus dem Arbeitsamt eine "Agentur für Arbeit" geworden ist 
oder warum Sie vor Gericht als "Sache" behandelt werden und nicht als Mann oder Frau? Und Sie 
werden wahrscheinlich auch überrascht sein, wenn Daniel Prinz Ihnen die Rolle des Vatikans und 
der katholischen Kirche darlegt, die darin genauso verwickelt sind wie die City of London. War 
Ihnen bewusst, dass die Sklaverei in Wirklichkeit nie abgeschafft wurde?
Der Autor beantwortet nicht nur diese Fragen ausführlich, sondern zeigt zudem auf, welche höchst 
raffinierten und hinterhältigen Mechanismen eingesetzt werden, die uns alle versklavt haben und 
dafür sorgen sollen, dass wir aus dem gegenwärtigen, riesigen Hamsterrad nie ausbrechen. Im Buch 
kommt dabei auch ein Insider zu Wort, der mit weiteren brisanten Fakten aus dem Nähkästchen 
plaudert, z. B. auch, auf wie viele Menschen die Weltbevölkerung von der Elite reduziert werden 
soll*. Wie ein roter Faden wird das gesamte Konstrukt offenbart, auf dem dieses Kontroll- und 
Machtsystem aufgebaut ist. Sie glauben, Sie wüssten als aufgewachter "Bürger" tatsächlich bereits 
über alles Bescheid? Dann werden Sie spätestens hier eines Besseren belehrt.
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Daniel Prinz bleibt jedoch bei all diesen Informationen nicht stehen. Er präsentiert im zweiten Teil 
des Buches auch tiefgreifende und fundierte Ideen und Lösungsansätze, die aufzeigen, wie wir uns 
aus diesem Sklavensystem wieder befreien und eine wirklich gerechte Welt in Frieden und 
Harmonie erschaffen können. Und bei dem Ganzen spielt Deutschland die Schlüsselrolle.“
---
* Hierzu:
7X335-3) Quelle: Intern: Jacques Attali (1981) - Der geplante Genozid
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X335-2%29-Jacques-Attali-%281981%29---Der-
geplante-Genozid:c?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 
-----

Nochmals:
Quelle: Buch: Besatzungszone: Wie und warum die USA noch immer Deutschland kontrollieren,
von: Peter Orzechowski, ISBN: 9783864457098

Zum Buch:
„Besatzungsmacht USA: das Märchen von der Souveränität Deutschlands

Wie frei und souverän ist Deutschland? Über 70 Jahre nach Ende des Zweiten Weltkriegs verhalten 
sich die USA noch immer wie eine Besatzungsmacht. Kaum jemandem ist bekannt, dass die 
Amerikaner durch die nach wie vor gültigen Besatzungsrechte eine Fülle von Sonderrechten haben 
und diese auch in vollem Umfang in Anspruch nehmen. Peter Orzechowski zeigt in diesem Buch, 
welche Regelungen Deutschland noch immer zur Besatzungszone machen und was die 
Vereinbarungen in der Praxis bedeuten.

Beispielsweise können die USA mit Truppen beliebiger Stärke in Deutschland einmarschieren, und 
die Soldaten dort, wo sie wollen, stationieren. Die Deutschen müssen dies dann auch noch 
finanzieren. Darüber hinaus ist die Bundeswehr verpflichtet, die USA bei deren 
völkerrechtswidrigen militärischen Interventionen zu unterstützen.
Sie, die Bundeswehr, ist heute ein Verwaltungsapparat geworden, der unter verschiedenen 
befehlenden Personen und Interessen verteilt wurde.“
---
Hierzu:
7X336) Quelle: Intern: Werner May – Es ist Krieg
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X336)-Werner-May---Es-ist-Krieg:4
-----

> „Laut Recherchen der Washington Post und dem SRF (= Schweizer Radio und Fernsehen) 
haben der Bundesnachrichtendienst (BND) und die Central Intelligence Agency (CIA) über 
Jahrzehnte lang in einem gemeinsamen Projekt über einhundert Staaten ausspioniert.
Laut einem Bericht der CIA wurde der Name "Bundesnachrichtendienst" erstmals im 
August und September 1952 bei Gesprächen im Bundeskanzleramt verwendet.“
- Der Ursprung dieser im internationalen Vergleich ungewöhnlichen Aufgabenteilung liegt 
in der Besonderheit der deutschen Nachkriegssituation. Erst ein Jahr nach der offiziellen 
Gründung der Bundeswehr 1955 wurde das damalige "Amt für die Sicherheit der 
Bundeswehr ASBw" gegründet, das 1984 in "Militärischen Abschirmdienst" (MAD) 
umbenannt wurde. Zu diesem Zeitpunkt betrieb die von US-Army und CIA betriebene 
"Organisation Gehlen" (Org), die im selben Jahr als "Bundesnachrichtendienst" (BND) in 
die Ägide/das Obhutsverhältnis der Bundesregierung überging, bereits militärische 
Aufklärung hinter dem "Eisernen Vorhang". Gleichzeitig wechselten zahlreiche ehemalige 
Wehrmachtsmilitär, die durch Kameraden-Netzwerke in der Org ein neues Zuhause 
gefunden hatten, nun in die Bundeswehr. Fernerhin wollte auch die amerikanische 
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Besatzungsmacht die militärische Aufklärung lieber in den Händen des von ihr aufgebauten 
BND sehen. Der militärische Nachrichtendienst der Bundesrepublik Deutschland wurde so 
dem Inlandsnachrichtendienst ("Verfassungsschutz") nachempfunden.“ <

7X337) Quelle: https://www.bpb.de/geschichte/zeitgeschichte/deutschlandarchiv/292006/
nachrichtendienste-in-deutschland-teil-i ; Nachrichtendienste in Deutschland. Teil I
Oder: https://t.me/Freiheit369/150 

Quelle: Buch: Die Entstehung des BND: Aufbau, Finanzierung, Kontrolle,
von: Thomas Wolf, ISBN: 9783962890223

Zum Buch:
„Band 9 der Edition der unabhängigen Historikerkommission zur Erforschung der 
Geschichte des Bundesnachrichtendienstes (1945-1968). Die Wurzeln des BND liegen in 
den ersten Nachkriegsjahren, als Wehrmachtsgeneral a. D. Reinhard Gehlen mithilfe von 
US-Army und CIA einen Nachrichtendienst aufbaute. Dessen Apparat spottete jedoch allen 
Kriterien rationaler Organisation: In seinen Strukturen fand zum Teil schwer NS-belastetes 
Personal Unterschlupf, Ineffizienz und Sicherheitsdefizite waren an der Tagesordnung. 
Gravierender jedoch war, dass der "Gehlen-Dienst" hinter den Kulissen massiv den Aufbau 
der westdeutschen Sicherheitsbehörden beeinflusste und sich jeder Kontrolle entzog.
Thomas Wolf hat anhand bislang geheimer Quellen akribisch den Aufbau des BND 
rekonstruiert und ordnet die Entstehungszusammenhänge ganz neu in die Frühgeschichte der 
Bundesrepublik ein. … 

Eigener Einwurf:
Ja, der Verfassungsschutz … (= Staatsschutz/Systemschutz [= zu Zeiten der DDR, 
die STASI > Staatssicherheit]) … ist dafür da, alle Vorgaben der Alliierten für die 
BRD, sowie das System selbst vor dem Willen des deutschen Volkes zu schützen. Das 
ist der Grund dieser Einrichtungen. Seit jeher. Wobei aktuell das Interesse der 
Politspitze (BRD) und deren Marionettenspieler größer als nie zuvor ist.

„Der, den ich nicht kritisieren darf, der beherrscht mich.“

7X337-1) Quelle: Intern: Die STASI ist wieder da
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X337-1%29-Die-STASI-ist-wieder-
da:4?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Sie bedienen sich durch die Weiterführung viel zu vieler Nazi-Gesetze an dem Erbe 
der Deutschen (= Kraft, Geld, Zeit [-für den Frieden], Fortschritt u. a.) durch das 
Abschlagen einiger Versuche, der BRD/dem deutschen Volk ein Friedensangebot zu 
unterbreiten. Dieses würde ihren Einfluss endlich auf Kirche, Industrie, auf deren 
Politik und Richtlinien (= Gesetze) an einem Weitergehen sehr hindern.
Zudem würden alle Machenschaften global erkannt werden können.
- Doch das ist genau der Grund, warum ich dieses Buch schreibe.
So schwierig wie es sich anhören mag, blendet diese Verwobenheit vor der 
Zerbrechlichkeit, die sie in sich trägt. Sie ist schon zerbrochen, nur noch nicht 
akzeptiert. Das, was sich gerade ereignet, ist nichts anderes als die Scherben zu 
verdecken und die Menschen in ein neues Sklaven-System durch Inszenierung, Lüge, 
Angst, Abhängigkeit und Kontrolle zu führen. Doch der Mensch wird sich erheben! ♥

… Die Geheimdienste der Siegermächte haben auf deutschem Boden uneingeschränkte
Bewegungs- und Handlungsfreiheit.
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Die Geheimdienste können bei ihren Aktivitäten uneingeschränkt Informationen sammeln, 
so viele Agenten einsetzen, wie sie möchten und deutsche Dienste für sich arbeiten lassen. 
Die Gesetze unseres Landes, welche im Umkehrschluss deren Gesetze sind, gelten für die 
Agenten daher auch nicht, da sie Besatzer-Recht besitzen. Geheimdienstmitarbeiter dürfen 
beispielsweise Waffen tragen. Begehen Sie Straftaten, sind sie von der Strafverfolgung 
ausgenommen. Wie hemmungslos und kriminell vor allem US-Geheimdienste in 
Deutschland agieren, zeigt Peter Orzechowski eindrucksvoll.

Warum regt sich in Deutschland keinerlei Widerstand dagegen?
Seit 1945 wird unser Denken durch Propaganda im Sinne „Amerikas“ beeinflusst. Der Autor 
enthüllt die groß angelegte Manipulation und Umerziehung. Eine entscheidende Rolle 
spielen dabei US-amerikanische Denkfabriken und NGOs252 (= Nichtregierungsorgan- 
isation). 

252 = Zu NGO: Aus dem Englischen „Non-governmental organization“ NGO, zu Deutsch: „nichtstaatliche 
Organisation“, ist ein zivilgesellschaftlich zustande gekommener Interessenverband, der nicht durch ein 
öffentliches Mandat legitimiert ist, doch auch durch Spendengelder bezahlt, und unterschwellig gesteuert 
werden kann.

»Die einzige Weltmacht«

Doch Peter Orzechowski geht noch viel weiter. Er zeigt, dass die USA Deutschland auch auf 
anderen Ebenen zusetzen: Sie fügen dem Land mit der Waffe der Massenmigration schweren 
Schaden zu. Und sie führen einen regelrechten Krieg gegen die deutsche Wirtschaft. Dabei 
bedienen sie sich der NSA und CIA, die deutsche Unternehmen ausspionieren und 
schädigen.

Die Amerikaner machen daraus auch gar keinen Hehl. Der Sicherheitsberater und 
Geostratege Zbigniew Brzezinski schrieb schon vor Jahren offen und unmissverständlich, 
dass Deutschland nicht nur Protektorat (= Herrschaft eines Staates oder einer 
Staatengemeinschaft über einen anderen Staat) sei, sondern auch Vasall253 der Vereinigten 
Staaten von Amerika.“
-----

253 = Ein Vasall war schon im frühen Mittelalter ein Herr/Land, der sich freiwillig/unfreiwillig/unwissentlich als 
Gefolgsmann in den Dienst eines anderen Herren/Siegermacht stellte/gestellt wurde und sich diesem für bestimmte 
militärische oder diplomatische Dienstleistungen verpflichtete.

Quelle: Buch: Fremdbestimmt, von: Thorsten Schulte, ISBN: 9783982126500

Zum Buch:
„Kurt Tucholsky schrieb 1931:

„Das Volk versteht das meiste falsch; aber es fühlt das meiste richtig.“
Immer mehr Menschen fühlen, dass die Zukunft Deutschlands und Europas in Gefahr ist, verstehen 
jedoch noch nicht die Ursachen. Deshalb muss das ganze Ausmaß von Täuschung und 
Fremdbestimmung offengelegt werden. Nur so können wir erkennen, was uns heute bedroht, warum 
gegen den Mehrheitswillen offenkundig regiert wird und was wir dagegen tun können.
Thorsten Schulte demaskiert in diesem Buch die Geschichtsschreibung der Sieger, deckt 
Unwahrheiten, Halbwahrheiten und das Weglassen wichtiger Fakten in unseren Medien auf. Er 
entlarvt das verzerrte Geschichtsbild, das immer noch zu einem Schuldkomplex der Deutschen mit 
verheerenden Folgen führt. Erst dadurch wird seine Gefahrenanalyse in diesem Buch für das 
heutige Deutschland verständlich.
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Wir müssen unsere Geschichte kennen - und zwar die wahre Geschichte.
Die New York Times huldigte dem letzten deutschen Kaiser im Juni 1913 mit der heute 
undenkbaren Überschrift: »Kaiser, 25 Jahre Herrscher, gefeiert als Friedensstifter«.

Den Deutschen wird nachweisbar gezielt vorenthalten, welcher US-Vertreter am 20. November 
1922 den späteren deutschen Diktator traf und ihn als »fabelhaften Demagogen« bezeichnete.
Der ehemalige US-Präsident Harry S. Truman bemerkte über Deutschland und Russland im Juni 
1941: »Lasst sie sich doch gegenseitig so weit wie möglich ausrotten«.
Bekam der deutsche Bundeskanzler Willy Brandt Gelder des US-Geheimdienstes CIA?
Wurden Spitzenpolitiker der Grünen im Ausland ausgebildet?
Frankreichs Zeitung Le Figaro schrieb 1992 über den Maastrichter Vertrag, der den Weg zum Euro 
ebnete: »Maastricht, das ist der Versailler Vertrag ohne Krieg«. Wer konnte bei der Euro-Rettung 
Angela Merkel 2011 womit zum Weinen bringen?
Deutschlands Zukunft ist bedroht, wenn wir nicht handeln.
Wir Deutschen müssen unsere Augen jetzt zum Sehen benutzen, damit wir sie nicht später zum 
Weinen gebrauchen.
Mut zur Wahrheit für unsere Kinder und Enkel!“
-----

Etwas zum Begriff: Geschichte, und wie sie uns entzogen und ersetzt wurde:
> Ein Ausschnitt aus dem Buch: Herrscher des Bösen, Seite 69/70:
„Jesuitentheater und die spirituellen Exerzitien, deren ursprünglicher Zweck es war, das 
menschliche Verständnis durch esoterische Emotionen in die päpstliche Unterwerfung zu 
führen, haben sich in eine ganze Palette zeitgenössischer Unterhaltung und sozialer Kom-
munikation weiterentwickelt. Das große Ziel, die Schrift zu verdunkeln, hat dazu geführt, 
dass das formale Studium der Grundlagen, deren Eckpfeiler die Bibel ist - Literatur, 
Wissenschaft und Geschichte kaum noch belegt werden. Eine Untersuchung durch die 
National Association of Scholars (NAS) von der U.S. News & World Report’s jährlicher 
Auflistung der besten Schulen Amerikas (privat und öffentlich) zeigen erschreckende Zahlen 
auf. 1914, hatten fast alle dieser Institutionen Kurse in englischer Aussprache verlangt; 1964 
waren es 86 %; 1996 waren es 36 %. Im Jahre 1914 hatten 8,2 % der besten Hochschulen 
und Universitäten traditionelle mathematische Anforderungen; 1964 waren es nur noch 3,6 
%; 1996 waren es 1,2 %. In den Jahren 1914, 1939 und 1964 erforderten mehr als 70 % der 
Institutionen mindestens einen Kurs in Naturwissenschaften; dieser Anteil sank 1996 auf 3,4 
%. Literatur Kurse wurden 1914 an 75 % der Institutionen verlangt, und nur noch 50 % in 
den Jahren 1939 und 1964. Heute stellt keine der "besten" Institutionen eine 
Literaturanforderung. Die meisten Hochschulen bestehen heute aus Absolventen, die wenig 
oder gar keine Geschichte studiert haben. Im Jahre 1914, verlangten 90 % der 
amerikanischen Elitehochschulen die Belegung eines Kurses in Geschichte. 1939 und 1964 
waren es nur mehr 5 %; 1996 bot nur eine der 50 besten Schulen einen erforderlichen 
Geschichtskurs an. Der Tag nähert sich, vielleicht, wenn die einzigen Historiker Amateure 
sein werden, die Geschichte als Selbsthilfe studieren, die die Vergangenheit untersuchen, um 
die Gegenwart besser verstehen zu können und nicht unvorbereitet von der Zukunft erwischt 
zu werden.“
Quelle: https://xn--stverstuuv-fcb.de/media/files/Herrscher-des-B%C3%B6sen---N
%C3%BCtzliches-Wissen-%C3%BCber-Herrschaftsstrukturen---F.-Tupper-Saussy---Rulers-
of-Evil.pdf 
Oder: 
https://archive.org/details/HerrscherDesBsenNtzlichesWissenberHerrschaftsstrukturenF.Tup
perSaussyRulersOfEvil/page/i/mode/2up .

„Was uns bevorsteht, möchte ich das Aussöhnen aller Volker nennen.“
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Der zukünftige „Politiker“ sollte in dieser Rolle nur noch die Wegweisung aus dieser globalen 
Situation unterstützen können, und das Interesse des Volkes zur Verbrüderung nach außen tragen,

bis Friedensbündnisse durch die Souveränität einer Verfassung die Völker in einen
Zustand führen, der dem Leben nun endlich gerecht wird!

♥
 

Das ganze System und ihre darin befindliche (Macht und Polit)Religion ist bereits am Zerfallen. 
Nur durch die permanente Arbeit und Angst durch Unwissenheit und Ablenkung in all den bereits 
benannten Bereichen sowie das nicht zusammentragen-Können der destabilisierenden Ereignisse in 
ihren Zusammenhängen verhindert deren bewussten Zerfall durch Erkennen und Bewusstwerdung 
der Menschen, bis bald eine andere Systematik diesen instabilen Zustand ersetzen muss (= The 
Great Reset). Das jedoch muss durch negative Einflüsse stattfinden, um durch das auftretende 
irrationale und hypnotische Verhalten den Menschen so einfacher an einen Übergang zu führen, der 
so nicht bewusst und offenkundig wahr- und angenommen werden würde, weder begutachtet wird, 
durch die Ohnmacht nach seinem wahren Inhalt. < Alles wird somit weitergeführt! 
In diesem Augenblick schenkt uns deren Politik eine Art Hoffnung, um ab diesem Augenblick die 
Furcht und Angst in deren Plan zu verkapseln, damit egal was wirklich deren Inhalt ist, dieser 
angenommen wird, da Hoffnung ein Teil des Selbsterhaltungstriebes ist, der einst in dem Vertrauen 
zu sich selbst und Gott die Kraft und den Mut hervorbrachte, die heute durch diese Kenntnis und 
List Politdarsteller nutzen, für Dritte Agenden.

Denn der nächste Wandel benötigt wiedermals den Deckmantel eines Ereignisses, das durch 
Fassungslosigkeit, Starre, Angst, Trauma oder Verlust das alte System ersetzen soll, um die 
Trümmer der vergangenen Zeit zu verstecken und dadurch zu verdrängen.
Doch wird sich nichts daran verändern, außer, dass der Mensch weiter getrieben wird, bis das 
Menschsein hinter einer unerkennbaren Form in keinem seiner schöpferischen Züge mehr zu 
erkennen ist. Nun stehen wir an dem Punkt, dass ca. 60 % der Menschen einen industriellen Eingriff 
durch Angst an sich vornehmen ließen, der einen direkten Zugriff an dem menschlichen Genom 
vornimmt, und zudem mit weiteren Bestandteilen ausgestattet ist, welche sehr fragwürdig 
erscheinen, zudem diese Chemie keine Zulassung erhält, wir jedoch die Objekte der Erprobung, 
aber auch dessen Absicht sind. Und wie bereits benannt, wird daran kein Politdarsteller etwas 
ändern, da er anderen unterstellt ist. Sie übernehmen das Zepter der bestimmten Aufträge, um 
umzusetzen. Nahezu alle 4 Jahre wieder eine andere Person an diesen Posten gesetzt. Man vergisst.

7X338) Quelle: Intern: Olaf Scholz übernimmt den Totalitarismus!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X338)-Olav-Scholz-%C3%BCbernimmt-den-
Totalitarismus!:6

Wie auch Angela Merkel die Agenda des bevorstehenden Kommunismus umzusetzen hatte, 
tut dies nun auch Olaf Scholz, der unter der Meinung des Wählers vermeintlich anderes 
umzusetzen hat, als Frau Merkel das einst tat. Erinnern wir uns:

7X338-1) Quelle: Intern: „Das beste Deutschland, das wir je hatten!“ (Kriegstreiber)
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X338-1%29-Das-beste-Deutschland%2C-das-wir-
je-hatten!-%28Kriegstreiber%29:a?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

            „Wer Waffen in ein Kriegsgebiet liefert, will Krieg, sonst würde man Diplomaten schicken.“

„Diejenigen, die entscheiden, sind nicht gewählt, und diejenigen, die gewählt werden, 
haben nichts zu entscheiden.“

— Horst Seehofer / Pelzig unterhält sich, 20. Mai 2010
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Schauen wir in die Vergangenheit:
„Wenn Olaf Scholz auf Einladung der DDR-Jugendorganisation FDJ mit den Jungsozialisten 
(Jusos) in den 80er-Jahren in den Osten reiste, rollte ihm das SED-Regime den roten 
Teppich aus. Besucher aus dem Westen wurden bei der Einreise mit ausgiebigen 
Grenzkontrollen schikaniert und mussten einen Zwangsumtausch von täglich 25 DM (12,50 
Euro) 1:1 in DDR-Mark leisten. Doch für Scholz, damals Vize-Vorsitzender der Jusos, und 
seine Delegation galt das nicht. Das geht aus Stasi-Akten über Olaf Scholz hervor, die das 
Bundesarchiv auf BILD-Antrag jetzt herausgab.“

 Text: Als Juso-Vize in der DDR: Olaf Scholz (Mitte/roter Kreis) 1987 mit FDJ-Chef Eberhard Aurich 
(kniend) in Wittenberg.

7X339) Quelle: Intern: Die Grünen, Bundeskanzler Scholz, alte Alliierten Verträge, Kriegskredite 
und deren Krieg für deren Agenda.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X339)-Die-Gr%C3%BCnen,-Bundeskanzler-
Scholz,-alte-Alliierten-Vertr%C3%A4ge,-Kriegskredite-und-deren-Krieg-f%C3%BCr-deren-
Agenda.:6

Alles Wissenswerte über Olaf Scholz in diesem Zusammenhang findest Du auf dem 
nachfolgenden PDF:
7X339-1) Quelle: PDF: Olaf Scholz
Unter: https://t.me/Freiheit369/151 

7X339-2) Quelle: YouTube: https://youtu.be/ILamACjr7OA , oder; Olaf Scholz und seine 
Rolle im Cum-Ex-Skandal
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X339-2%29-Olaf-Scholz-und-seine-Rolle-
im-Cum-Ex-Skandal:d 

> Was ist bei Cum-Ex passiert? Banker, Top-Anwälte und Steuerberater haben sich 
jahrelang vom Staat Steuern erstatten lassen, die sie zuvor nie gezahlt haben - ein 
illegaler Griff in die Staatskasse, der den Fiskus mehrere (ca. 12) Milliarden Euro 
gekostet hat. <

– Cum-Ex-Affäre: Keine Ermittlungen gegen Scholz – Staatsanwaltschaft sieht 
weiterhin keinen Verdacht –
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Entwicklung im Cum-Ex-Steuerskandal um die Warburg Bank: Die 
Generalstaatsanwaltschaft Hamburg hat bestätigt, es werde nicht gegen Olaf Scholz 
ermittelt.

-----

Wissenswertes:
 Evgeny Prigozhin:
 „Es stellt sich heraus, dass der Großvater von Bundeskanzler 

Olaf Scholz Generalleutnant der SS war und persönlich an der 
Hinrichtung von Juden in den Gebieten Polens und der

 heutigen Ukraine beteiligt war. 

                                           Josef Paul Sauvigny (SA), der Großvater von Friedrich Merz:
                                          „Über den Briloner Bürgermeister Josef Paul Sauvigny (SA), 

die »Einigung alles deutschen Blutes« 1933 und ein 
Vorläuferkapitel der CDU-Parteigeschichte.“

                                          Er gehörte zuerst der Zentrumspartei, dann der NSDAP an. 
                                          Hierzu: 95-Jähriger warnt » Deutschland wieder auf gefährlichem 

Kurs gegen Russland «, unter: https://t.me/Freiheit369/426 
„Friedrich Merz: Zwischen BlackRock und Kanzleramt“

https://visualjournalism.de/magazin/macht-und-kontrolle/friedrich-merz-zwischen-blackrock-und-
kanzleramt/ , oder unter: https://t.me/Freiheit369/430 
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Bleiben wir kurz bei diesen „Zufällen“:
 ►Hartman Lauterbacher, der Großvater des Gesundheits-

ministers Karl Lauterbach, war SS-Obergruppenführer. 
Stellvertretender Führer der Hitlerjugend, die später in den Krieg 
zog.

 Betrachten man sich diese Nazi-Vergangenheiten und die 
Besetzungen der heutigen Politposten, so darf man sich die

damalige „Operation Paperclip“ in Erinnerung rufen, in der Nazi-Größen von den Alliierten 
aufgenommen wurden, um das Netzwerk der Bewusstseinskontrolle/MK-Ultra an der Maschinerie 
>Mensch< aufrechtzuerhalten und auszubauen, um später (= heute) in diversen Schlüsselpositionen 
eingesetzt zu werden. Diese Blutlinien agieren noch heute. Doch der Begriff: Nazi, hat eine ganz 
andere Bedeutung als jener, den wir für deren Schuldkult verinnerlichen sollten, um sich mit deren 
Schuld zu identifizieren. Kontrolle ist ein Werkzeug der Macht.

 ► Gerhard Lindner, Brigadeführer bei der SS und Großvater 
von Christian Lindner.

 
 Christian Lindner:
 Deutscher Bundesminister für Finanzen.

Der unmittelbare Vorfahre des deutschen Finanzministers 
Christian Lindner, ein Wehrmachtsgeneral, nahm an der 

Operation zur Blockade von Leningrad teil. Der Großvater des deutschen Gesundheitsministers 
leitete die Hitlerjugend und schickte Kinder in den Krieg.“

► Josef Tusk, Sicherheitsdienst des
 Reichsführers der SS und Großvater von Donald
 Tusk.

 Donald Tusk:
 Vorsitzender der Europäischen Volkspartei,

ehemaliger Präsident des Europäischen Rates.

Weitere: Familie von der Leyen > Mennonitische Familien, oder Heiko Maas > Adolf Eichmann = 
„Des Kaisers/Adels neue Kleider/Namen!“

„Warum wird stets dem Volk vorgehalten, durch die ihm vermittelte Erbschuld, sich von 
politischem nationalem Gedankengut fernzuhalten, wenn doch die Nachfolger der Nachfolger des

3. Reiches noch heute in diversen Schlüsselpositionen eingesetzt werden?“

Und nochmals: „Wer ist oder sind hier die Nazis?“

7X340) Quelle: Intern: Der gefährliche winzige Punkt
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X340)-Der-gef%C3%A4hrliche-winzige-Punkt:3

Nicht nur, dass wir deren Ideologie, Kriege, deren Luxus, Vorhaben, Unmenschlich-
keit und Interessen zahlen, nein, wir führen sie für sie noch aus und um!
Wir nehmen, egal in welcher Position wir uns befinden, stets diese Negativität mit 
uns, weil wir uns einreden ließen, nicht gut genug zu sein, und nur Geld, Titel und 
Macht sich das Privileg aneignen durften, zu denken und zu lenken.
Ob durch die Herabsetzung eigener Mitmenschen, deren Negativität, die sich 
wiederum auf jeden selbst durch die angewendete Gewalt und Machtausnutzung/ 
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Willkür überträgt, welche angewendet werden, indem ich mich als Politiker, Soldat 
oder Polizist ohne gültiges Recht über mein Volk und dessen Würde stelle.
All das wird nicht von Dauer sein, da Du selbst erfahren wirst, dass sich darin nichts, 
rein gar nichts befindet, was Zuversicht, Wert, Freude noch Liebe in sich trägt. 
Alleine durch das Wissen des Leides und der Ungerechtigkeit, die man anderen 
antat, wird man sein Leben fortführen müssen, da man den Weg heraus aus der 
Geisel, der man sich unter falschen Versprechen sowie durch List und Lüge selbst 
annahm, nicht in der Vergebung der weltlichen Kirchen und deren Glauben finden 
wird. Treten wir wieder in die Reihen der Natur der Menschlichkeit ein, um zu 
heilen, was uns in der Vergangenheit angelastet wurde. Lass dies der Grund sein, 
nicht nur um den Verrat an der Menschheit, an den Tieren und der Erde zu heilen, 
sondern aus dem Verrat heraus, der sich an die Schöpfung richtete.

Hierzu als Nachtrag zu dem Inhalt: 7X340):
7X340-1) Quelle: YouTube: https://youtu.be/gMAcVL25LS0 , oder; Keine 
Sicherheit und keine Straßen ohne Staat! // Deutsche Übersetzung
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X340-1%29-Keine-Sicherheit-und-
keine-Stra%C3%9Fen-ohne-Staat!:2?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

    ► Alle deren Wege führen in den  
              systematischen Imperialismus.

 

„Kein Diktator, kein Aggressor kann für längere Zeit ein besiegtes Volk mit Waffengewalt 
unterdrücken, nichts im Universum ist stärker und ausdauernder als der Wunsch nach Freiheit, 

gegen diesen Wunsch kann keine Regierung bestehen, ebenso wenig ein Tyrann mit seiner Armee.“
— G'Kar

Nur wir, das deutsche Volk, können aufgrund unserer Geschichte, unserer 25+1 echten Staaten,
unserer gültigen Gesetze und einer Verfassung, von Mensch zu Mensch gemacht, unseres ewigen 

Bundes wieder »nein« zur NWO sagen und als Volk aus dieser Drangsal herauslösen.

Eine letzte vollumfassende Zusammenfassung zu dieser Thematik:
7X341) Quelle: YouTube: https://youtu.be/w_tW2wSjUDI?si=vnjJ7XbObLvvUTEc , oder: 

Ein Aufwach-Film für die Deutschen
Oder: https://odysee.com/@backup-videos:8/Aufwachfilm-f%C3%BCr-Deutsche:a?

r=2CA5p5iXbjbUiadZR6MabKgFuk1NAtzF 

Sowie:
7X341-1) Quelle: Intern: Fremde Interessen regieren dieses Land

Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X341-1%29-Fremde-Interessen-regieren-dieses-
Land:5?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

„Gesellschaftliche Veränderung fängt immer mit Außenseitern an, 
die spüren, was notwendig ist.“

— Robert Jungk
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Wut, Zorn und die Verzweiflung

Die ersten Wochen und Monate verstrichen.
Die Hinführung durch unaufhörliche Recherche der neu erlangten Informationen sorgte tief in mir 
für ein Ungleichgewicht zu der mir einst erklärten Welt und deren jetzigen vernommenen Realität.
Ich tat mich anfangs etwas schwer diese Informationen zuzuordnen, denn ich bezog sehr viel neues 
Wissen, das mir bislang nie begegnet war. So wurde es für mich etwas viel, da ich alleine stand und 
so nicht dieses Ausmaß in seiner Gefühlsebene in einer Gruppe oder mit weiteren Mitmenschen 
behandeln konnte, was mir dort Halt bieten konnte, über meine spezielle Art der Wahrnehmung und 
Verarbeitung einen Raum vorzufinden.

Ich konnte jedoch nicht aufhören weiter zu recherchieren, da ich nun einen Weg erkannte, aus 
diesem System und Schmerz zu entkommen. Ich begann, in allen Lebenslagen, die mich/uns 
betrafen, tiefer zu graben. Nur das Füllen oder Begreifen eines oder weniger dieser Wissenslücken 
des Lebens hätten nicht dazu verholfen, hinter das Ganze sehen zu können. Das Verständnis, um 
deren Zusammenhänge anfangs zu deuten und im laufe zu verstehen, wurde ihrerseits sehr komplex 
verwoben. Denn im Grunde genommen waren deren Verhaltensweisen, wie ich nun die Dinge sah, 
miteinander sehr konfus und unkenntlich verstrickt. Das sollte es auch, um die Ursache nicht 
ausfindig machen zu können. Der, der hoch im System steht, weiß davon, wie wir immer wieder 
mutige Politiker, Polizisten, Richter, Militärs, Rechtsanwälte, Whistleblower o. a. sagen hören.

Das nachfolgende Video öffnete mir einst den Zugang für Neues und bestätigte, was ich stets tief in 
mir fühlte. Es bot mir eine unglaubliche Energie, um nun unentwegt für diese und meine Freiheit all 
meine Zeit und Kraft einzubringen.

Der Inhalt lehnt sich nochmals an das letzte Kapitel an:
7X342) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=XDuOsFUH_Ss , oder; Amtsgericht 
bestätigt: BRD KEIN STAAT
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X342)-Amtsgericht-best%C3%A4tigt--BRD-KEIN-
STAAT:5

Grundgesetz Artikel 20 [Staatsstrukturprinzipien; Widerstandsrecht]:
(3) „Die Gesetzgebung ist an die verfassungsmäßige Ordnung, die vollziehende Gewalt und die 
Rechtsprechung sind an Gesetz und [deren NATO/UN(O)/EU-]Recht gebunden.“
(4) „Gegen jeden, der es unternimmt, diese Ordnung ( = deren Ordnung/Kurs, und nicht die 
der Würde/Menschlichkeit) zu beseitigen, haben alle Deutschen (= rein rechtlich jene, die sich als 
Deutsche nach GG Artikel 116 nachweisen können/Und schlussendlich doch alle Deutschen!) das 
Recht zum Widerstand, wenn andere Abhilfe nicht möglich ist.“

• Verstehst Du nun nach und nach diese wichtigen Zusammenhänge?
Mit: „… die Deutschen …“ sind jene gemeint, die GG Artikel 116 erfüllen!
Alle anderen sich vermutlich Deutsche (< BVerfGE 77, 137 – Teso Urteil, 
Absatz 23, Satz 4). 

(In Berlin stehen 19 Glastafeln, auf denen die ersten 19 Artikel verfasst und geschrieben stehen.
Doch die wichtige 20. Tafel [Artikel 20 (4)], sie fehlt, da sie nicht zu den Grundrechten zählt.)

Die damalige Wut, die mich überkam, die durch weiteres mangelndes Wissen erst aufkam, zudem 
durch Unbewusstheit und Unachtsamkeit gegen mich selbst durch Ohnmacht, Hilflosigkeit und 
Errichtung dieser Opferrolle gerichtet war, da ich dieses Gefühl durch die Unbewusstheit in mir 
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erschuf, es aber auch zudem ertragen und aushalten musste, war die Wut, die ich durch das in der 
Vergangenheit Gelebte, durch mein unwissendes Verhalten nun in den ersten Ansätzen erkennen 
konnte, und was ich hier auf Erden für einen Schaden, auch gegen mich selbst anrichtete, nur weil 
mir nie die ganze Wahrheit gesagt wurde. So konnte ich sie anfangs noch nicht anders zum 
Ausdruck bringen, als jene anzuklagen, die das Volk (ver)führen und sich an ihm satt und mächtig 
machen, es jedoch auf anderer Seite abstoßen.

Meine Psychosen, Ängste und Traumata, die mir alle erspart hätten bleiben können, wenn eine 
Regierung oder ein König das Beste für ihr/sein Volk im Sinne hätten, denn diese(r) setzt sich mit 
der Gesundheit seiner Bürger und der Natur auseinander. Alle psychischen Ängste, Komplexe und 
deren Erniedrigungen wären nicht, wenn wir eine Natur leben könnten, welche nicht auf Angst, 
Kontrolle, Entartung des Seins und Abhängigkeit durch Zwang und Lüge gestellt sein würde. 
Schmerzen in beiden Formen, ob geistig oder körperlich, gehörten der Vergangenheit an, würde 
man die Fülle seines Volkes fördern, unabhängig von Wirtschaft, Religion, Industrien und 
außerpolitischem Denken. Unsere von ihnen errichtete Minderwertigkeiten, die Entartung der 
menschlichen Natur, der Mangel an Vertrauen und seine Unwissenheit, das Duckmäusertum, das 
Gutbürgerdenken sowie unsere Verletztheit und die emotionale Leere werden genutzt, um uns in 
dieses Geflecht einzuweben, und in Unwissenheit diese Verantwortung der Zerstörung der Welt, den 
Umgang mit Tieren und das Ausschöpfen meiner eigenen Rasse, dem Menschen, voranzuführen.

Doch ich hatte mir für dieses Vergehen vergeben und begann nun so vieles zu verändern.

Auch darf man wissen, dass es über Entfremdung, Vereinsamung, Angst und geschichtliche 
Ereignisse zu einem Volkstrauma und einer weiteren Psychose kommen wird.
Dies wiederum mindert das Vertrauen innerhalb sowie untereinander des Volkes, wo zu viele 
spaltende Meinungen, Verhalten und Oppositionen erschaffen wurden.
Die gesellschaftliche Spaltung und das Misstrauen einander sind mit die Folge daraus.
Das wiederum kann/wird sich eine andere Gruppierung (= Elite) zu Nutze machen, die das 
Einzeldasein einer einstigen Herde vorzieht, es gar dahingehend erschaffen hat, um deren 
gespaltene Kraft weiter zu unterdrücken und so besser Kontrolle ausüben zu können.

Ein aktuelles Beispiel zur Spaltung:
 Die BRD und ihre Lenker maßen sich nun ein hohes Ziel an.
 Zum einen stellen sie ihre Richtlinien der Corona-Verordnung in
 Frage, in der es gemäß § 1 Absatz (2) Nummer 2. der sechsten
 bayrischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung (6. 

BayIjSMV) heißt:
 „Personen, die glaubhaft machen können, dass ihnen das
 Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung aufgrund einer 

Behinderung, aus gesundheitlichen Gründen nicht möglich oder 
unzumutbar ist, sind von der Trageverpflichtung befreit.“

 > BayMBl. 2020 Nr. 240, vom: 05. Mai 2020

►Staatlich verordnetes Aufhetzen, oder nicht?
  „Glaube und Treue!“ Hier darf auch der Mittelfinger sein.

Wo wir gerade bei diesen immer wieder neu aufgesetzten Verordnungen sind, die uns leiten und 
lenken, uns vorgeben sowie Wollen erschaffen und unter Strafe stellen, möchte ich Dich auf das 
BGB § 126 (1) aufmerksam machen: „Ist durch Gesetz schriftliche Form vorgeschrieben, so muss 
die Urkunde (= z. B. ein Urteil) von dem Aussteller (Urteil>Richter) eigenhändig durch 
Namensunterschrift oder mittels notariell beglaubigten Handzeichens unterzeichnet werden.“ 
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Hierzu:
„– OLG München, Beschluss v. 26.06.2018 – 5 OLG 15 Ss 89/18 –
Titel: Fehlt die Unterschrift der Berufsrichter unter der Urteilsurkunde ist der Inhalt der schriftlich 
fixierten Urteilsgründe nicht gedeckt [...]:
Urteilsaufhebung wegen gänzlich fehlender Richterunterschrift / StPO § 275 Abs. 1, Abs. 2
Leitsätze: 1. Gegenstand der Überprüfung eines Urteils durch das Revisionsgericht in sachlich-
rechtlicher Hinsicht sind allein die schriftlichen Urteilsgründe, wie sie sich aus der gemäß § 275 
StPO mit der Unterschrift des Richters bzw. der Richter zu den Akten gebrachten Urteilsurkunde 
ergeben. Trägt ein Urteil überhaupt keine Unterschrift, ist dieser Mangel auf eine Sachrüge hin zu 
beachten. Das Fehlen jedweder Unterschrift der erkennenden und entscheidenden Richter ist dem 
völligen Fehlen der Urteilsgründe gleichzustellen. (Rn. 7) (redaktioneller Leitsatz) […]“
7X342-1) Quelle: https://www.jurpc.de/jurpc/show?id=20180165 , OLG München, Beschluss v. 
26.06.2018 – 5 OLG 15 Ss 89/18
Oder: https://t.me/Freiheit369/152 

Bitte lies die 3 weiteren Punkte über diese oder eine andere Quelle, um zu verstehen, was sie 
tun. Welches Urteil trägt bitte eine Unterschrift eines Richters? 

Hierzu:
7X342-2) Quelle: Intern: Warum "Beglaubigte Abschriften" und Richter-"Beschlüsse" ungültig sind
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X342-2%29-Warum-Beglaubigte-Abschriften-und-
Richter-Beschl%C3%BCsse-ung%C3%BCltig-sind:0?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

Zudem:
– Landgericht Arnsberg, Beschluss vom 16.09.2022, Az. 3 Ns-110 Js 1471/21-92/22
3. Kleine Strafkammer | REWIS RS 2022, 4919 – 
„Das Fehlen der Unterschrift (...auf z. B. einem Urteil...) ist ein wesentlicher Mangel, der einen 
Strafbefehl nicht wirksam werden lässt. Nach Auffassung der Kammer kommt es nicht darauf an, 
ob aus den Akten festgestellt werden kann, dass dennoch eine der Willensäußerung des Richters 
entsprechende Entscheidung vorliegt (zum Meinungsstand vgl. Meyer-Goßer/Schmitt, StPO, § 409, 
RN 13; KK-StPO, § 409 Rn. 13-15). Denn das Erfordernis der Unterzeichnung kann nicht anhand 
von Umständen aus der Akte, wie beispielsweise eines Namenskürzels bei der Begleitverfügung, 
fingiert werden. Insoweit ist anerkannt, dass die fehlende Unterzeichnung einer Urteilsurkunde (§ 
275 Abs. 2 StPO) nicht durch eine von dem erkennenden Richter unterzeichnete gesonderte 
Verfügung (der Zustellung) ersetzt werden kann (vgl. OLG Köln, Beschluss vom 19. 7. 2011 - 1 
RVs 166/11). Ähnlich wie bei einer Urteilsurkunde kann auch bei einem Strafbefehl nur durch die 
Unterzeichnung dokumentiert werden, dass der Richter die Verantwortung für den Inhalt des – 
gemäß § 408 Abs. 3 StPO nicht von ihm herrührenden – Schriftstücks übernehmen wollte. Die 
vergleichende Betrachtung wird durch § 410 Abs. 3 StPO gestützt.“
Quelle: https://rewis.io/urteile/urteil/o36-16-09-2022-3-ns-110-js-147121-9222/ .

Einwurf:
Was sagen hinter vorgehaltener Hand eigentlich die Menschen, die an den Quellen sitzen? 
Sind sie bereits durch Abhängigkeit und Hörigkeit vollkommen ihrer Menschlichkeit 
enthoben worden, oder merken sie selbst, das etwas nicht stimmt?

7X343) Quelle: YouTube: https://youtu.be/1xnMgVwQrkc , oder; BÄMMOFON #2 – Anruf beim 
Bayerischen Staatsministerium für Gesundheit und Pflege
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X343)-BA%CC%88MMOFON--2-%E2%80%93-
Anruf-beim-Bayerischen-Staatsministerium-f%C3%BCr-Gesundheit-und-Pflege:b

Doch ist das wirklich so wie sie meinte, dass es sich nie wirklich um den Virus gedreht hat 
und die Industrieeliten mit ihren global vernetzten Regierungen … (= die, die ohne 
Eigenständigkeit die Angaben und Auflagen umgesetzt und erfüllt haben) … die 
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Staatsposten in den letzten Jahren so belegt haben (= zudem über die Bilderberger-Treffen), 
dass heute die vermeintlichen Volksvertreter aus der Schmiede der Agenda kommen, um erst 
dieses Szenario so umfassend umsetzen zu können, durch diese Befangenheit? Immerzu!
7X344) Quelle: Intern: Wer steuert die EMA - europäische Arzneimittelbehörde?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X344)-Wer-steuert-die-EMA---europ
%C3%A4ische-Arzneimittelbeh%C3%B6rde:5

Mit Jens Spahn und Co. ist es dasselbige. Es darf zu hinterfragen sein, ob die 
Mitteilungen, egal an welche Polithäuser vergeben, eine manipulative Note tragen, 
um genau in diesen Zeiten die Wut und Ohnmacht des Volkes zu entfesseln. 
Immer und immer wieder werde ich Dir mitteilen, dass bitte nicht auf solche 
unterschwellige Hetze eingegangen werden darf! Ja, sie verkünden in diesen 
Augenblicken Wahrheit. Doch lassen sie das Volk mit diesem Unmut alleine und 
weisen sie nicht an, lediglich die Lüge zu erkennen und sich im Frieden zu vereinen.

Weiter:
„Wird für einen Verwaltungsakt, für den durch Rechtsvorschrift die Schriftform angeordnet ist, die 
elektronische Form verwendet, muss auch das der Signatur zugrunde liegende qualifizierte 
Zertifikat oder ein zugehöriges qualifiziertes Attributzertifikat die erlassende Behörde erkennen 
lassen. Im Fall des (VwVfG) [elektronische Kommunikation] § 3a Absatz 2 Satz 4 Nummer 3 muss 
die Bestätigung nach § 5 Absatz 5 des De-Mail-Gesetzes die erlassende Behörde als Nutzer des De-
Mail-Kontos erkennen lassen.“
> Das bedeutet nicht nur, dass die Infektionsschutzmaßnahmenverordnung, egal wo, wenn die 
Unterschrift (= §§ 125-129 BGB [Schriftform]) nicht zu erkennen ist, nichtig und unbeachtet 
bleiben darf. Sie ist lediglich wie eine Idee oder ein Entwurf zu behandeln, der weitergegeben wird. 
Wer das Interesse deren Verordnung teilt, sich dem anschließt und sich daran hält, tut dies 
freiwillig! Auch bedeutet es, dass alle anderen Schreiben oder Gerichtsschreiben und -urteile diese 
Unterschrift aufweisen müssen! Sonst sind sie nicht rechtskräftig, was sie anderswo wieder gar 
nicht sein können, betrachtet man sich GVG § 15 (= (1) „Die Gerichte sind Staatsgerichte.“ > 
Weggefallen). Doch trägt es sich so zu, dass juristische Personen der Weisung ihrer Betreuer und 
AGBs unterlegen sind. Wir können uns nur auf eine Weise befreien! Zusammen und im Frieden.

„Solo el Pueblo Salvá al Pueblo = Nur das Volk rettet das Volk“

Weitere Mängel die nie erwähnt werden > Bürgerliches Gesetzbuch (BGB):
- § 125    – Nichtigkeit wegen Formmangels –
- § 126    – Schriftform
- § 126a  – Elektronische Form –
- § 126b  – Textform –
- § 127    – Vereinbarte Form –
- § 127a  – Gerichtlicher Vergleich –
- § 128    – Notarielle Beurkundung –
- § 129    – Öffentliche Beglaubigung –

> Nochmals: Bürgerliches Gesetzbuch (BGB) § 126 Schriftform (1-4):
(1) „Ist durch Gesetz schriftliche Form vorgeschrieben, so muss die Urkunde (= auch Urteil) von 
dem Aussteller eigenhändig durch Namensunterschrift oder mittels notariell beglaubigten 
Handzeichens unterzeichnet werden.“
> Eine digitale Signatur … (= „Dieses Dokument wurde elektronisch erstellt und bedarf keiner 
Unterschrift oder Signatur.“, oder: „Dieses Dokument wurde elektronisch erstellt und ist daher auch 
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ohne Unterschrift gültig.“ o. Ä.) … bedarf eines gesonderten Zertifikates, welches man durchaus 
anfordern darf. Das bedeutet, dass der Benannte (= z. B. Richter) eine Unterschrift für seine 
Tätigkeit der Behörde abgab, welche auf Verlangen zugeführt werden muss, um zu erschließen, ob 
dieser das Recht, die Verantwortung und Legitimation erhalten hat, um seine Tätigkeit und deren 
Belange und Interessen überhaupt erst wirken zu lassen.

Zu beachten:
Die Konsequenzen auf die laufende Rechtsprechung ist, dass die Gesetze wegen 
Verstoßes gegen das Gebot der Rechtssicherheit ungültig und nichtig sind (BVerwGE 
17, 192 = DVBl 1964, 147)! Jedermann muss, um sein eigenes Verhalten darauf 
ausrichten zu können, in der Lage sein, den räumlichen Geltungsbereich eines 
Gesetzes ohne weiteres feststellen zu können. Ein Gesetz, das hierüber Zweifel 
aufkommen lässt, ist unbestimmt und deshalb wegen Verstoßes gegen das Gebot der 
Rechtssicherheit ungültig (BVerwGE 17, 192 = DVBl 1964, 147).

So heißt es weiter:
Militärregierung – Deutschland, Kontrollgebiet des obersten Befehlshabers,
Gesetz Nr. 2, Deutsche Gerichte, Artikel III [Ermächtigung für die Wiederaufnahme 
der Tätigkeit seitens der ordentlichen Zivil- und Strafgerichte]:
„5. Alle Oberlandesgerichte, Landgerichte und Amtsgerichte im besetzten Gebiet 
dürfen ihre Tätigkeit nur wieder aufnehmen, wenn und insoweit dies in schriftlichen 
Anordnungen der Militärregierung bestimmt wird.“

Artikel IV [Wiederaufnahme der Tätigkeit seitens der Verwaltungs- und anderen 
zeitweilig geschlossenen Gerichte]:
„7. Diese Gerichte sollen ihre Tätigkeit wieder aufnehmen, wenn und soweit dies in 
schriftlichen Anordnungen der Militärregierung bestimmt wird.“

Somit muss ein Richter, hat er die Erlaubnis dazu, diese Legitimation 
ausweisen.
Zudem ist die Bestallungsurkunde (= Nachweis für das Beamtenverhältnis) 
nachzuweisen. Alles andere dient der Willkür, einem privaten Unternehmen 
und der Vetternwirtschaft, um diese totalitäre Ordnung zu erhalten.

Doch wer das nicht weiß, unterliegt dem Programm der Prägung und Hörigkeit, der Objektwerdung 
und der anerzogenen Abgabe an Verantwortung durch Mangel an Wissen und Kenntnis. < ♥

> Die Regierung trennt bewusst dadurch, dass sie die Menschen in eine Schublade versetzt.
Das Vielklassenvolk. Doch diese Anwendung wird seit jeher angewendet, um überall
Reibungsflächen zu schaffen. Lassen wir ein halbes Jahr den TV aus, würde diese Reaktion   
bereits wieder viel mehr Freude und Verbundenheit verschaffen können. ♥ <

- Hierbei übertritt sie:
Strafgesetzbuch § 130 [Volksverhetzung]: (1) 1. und 2., in der es heißt:
(1) „Wer in einer Weise, die geeignet ist, den öffentlichen Frieden zu stören,

1. gegen eine nationale (= das eigene Volk), rassische, religiöse oder durch ihre ethnische 
Herkunft bestimmte Gruppe, gegen Teile der Bevölkerung oder gegen einen Einzelnen 
wegen seiner Zugehörigkeit zu einer vorbezeichneten Gruppe oder zu einem Teil der 
Bevölkerung zum Hass aufstachelt, zu Gewalt- oder Willkürmaßnahmen auffordert 
oder:
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2. die Menschenwürde anderer dadurch angreift, dass er eine vorbezeichnete Gruppe, 
Teile der Bevölkerung oder einen Einzelnen wegen seiner Zugehörigkeit zu einer 
vorbezeichneten Gruppe oder zu einem Teil der Bevölkerung beschimpft, böswillig 
verächtlich macht oder verleumdet, wird mit Freiheitsstrafe von drei Monaten bis zu 
fünf Jahren bestraft.“

Sollte durch die Kernaussage dieser Mitteilung und ihre unterschwellige Botschaft Streit, 
Herabsetzung oder Unmut unter der Bevölkerung gestreut werden, tritt zusätzlich Strafgesetzbuch § 
26 [Anstiftung] in Kraft, in dem es heißt:
„Als Anstifter wird gleich einem Täter bestraft, wer vorsätzlich einen anderen zu dessen vorsätzlich 
begangener rechtswidriger Tat bestimmt hat.“
- Zudem setzt er sich über das Grundgesetz und seinen Artikel 3 [Gleichheit vor dem Gesetz] 
Absatz (3), in dem es heißt:
„Niemand darf wegen seines Geschlechtes, seiner Abstammung, seiner Rasse, seiner Sprache, 
seiner Heimat und Herkunft, seines Glaubens, seiner religiösen oder politischen Anschauungen 
benachteiligt oder bevorzugt werden.“

Niemand darf wegen seiner   Behinderung benachteiligt werden.   (= z. B. Ungeimpft/Maskenfrei)
- Zusätzlich übergeht sie: Strafgesetzbuch § 240 [Nötigung].
- AGG Benachteiligungsverbot § 4 und § 19 durch Diskriminierung in den angezeigten Fällen der 
Benachteiligten.

Eine Regierung, die die Verantwortung trägt, sich als objektives, unbefangenes und als 
zusammenhaltendes Organ zu sehen, wirft mit solchen propagandistischen Maßnahmen um sich? 
Sie regiert ein tausende Jahre altes Volk mit über 80 Millionen Menschen und versetzt es durch 
dieses beschämende, pubertierende, zersetzende und bewusst trennende Verhalten in eine Richtung 
der Spaltung.
Was ist davon übriggeblieben, von der einst souveränen Verbundenheit dieses Volkes, nachdem es 
nach und nach durch Lüge und List, durch Manipulation und Programmierung getrennt wurde und 
nun ein unbewusstes wirtschaftlich orientiertes Werkzeug darstellen soll, das sich durch solche 
Plakatierungen (letztes Bild↑) zusätzlich zu den anderen Widrigkeiten dieser Fremdbestimmung der 
Treuhandverwaltung unterwirft, und Hörigkeit ausüben möchte.

>> Ich möchte wiedermals und ständig die BRD-Verwaltung zum Abdanken auffordern.
Es steht in der Präambel:
„Im Bewusstsein seiner Verantwortung vor Gott und den Menschen, von dem Willen beseelt, 
als gleichberechtigtes Glied in einem vereinten Europa dem Frieden der Welt zu dienen, hat sich das 
deutsche Volk (= und dessen Treuhand-Regierung) Kraft seiner verfassungsgebenden Gewalt dieses 
Grundgesetz (jedoch ebenso GG Artikel 20 (4) Widerstandsrecht) gegeben.“

> Dieses Buch: – Unser Kampf –, legt in seiner Kernaussage zugrunde, dass es sich hier um 
den Kampf der Menschheit zurück zu ihrem schöpferischen Bewusstsein durch Wissen 
handelt. Dem inneren „Kampf“, altes loszulassen und sich dessen und seiner 
bewusstzuwerden. Begreift der Mensch nun all diese Zusammenhänge, wird er sich dessen 
bewusst, da er nun die Verbindungen der Vergangenheit greifen und verstehen kann, wird 
sich dieser Planet durch die Verantwortung, die in der aufkommenden Bewusstheit liegt, in 
einer unglaublichen Zeit durch diese Evolution erholen und wandeln dürfen. 

Der Kampf geht in erster Linie gegen sich selbst, den Prägungen und dem 
programmierten Ego und Verstand und seine Automatismen und vorgegebenen 
Gewohnheiten. Sie, oder sein Verhalten infrage zu stellen, diese bewusst und ehrlich 
gegenüberzustellen, zwischen deren Realität und der übriggebliebenen Natur des 
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Menschen und einer Alternative in einen würdevollen Vergleich zu ziehen, ist ein 
Kampf des Zulassens und Loslassens, der einen starken Willen der Selbstbestimmung 
voraussetzt, um dieses durch Angst, Sucht und Abhängigkeit verhängte Dasein zu 
hinterfragen und sich daraus lösen zu wollen, um wieder durch geistiges Wachstum 
zu sich selbst und den vergangenen Werten zu finden, die uns verbinden.

Die Menschheit und deren Bewusstsein wird und wurde bereits zu lange unterdrückt und 
verändert sowie verharmlost, was ihre eigentliche Kraft und Energie beherbergt und im 
Stande ist zu erschaffen (= Du bist Schöpfer). Der Mut, sich wieder in seine eigene tiefste 
geistige Einheit zu versetzen, all die Verwobenheiten des Lebens, auch mit ihrem Schmerz, 
die Blind- und Taubheit zu ergreifen, zu verstehen, dass wir eine Gabe in uns tragen, die 
dieses einstige wundervolle Erbe auf Erden fortführen darf, führt uns wieder zu uns selbst 
und dem Gleichgewicht allen Lebens!
Für die Vollkommenheit und das Erwachen dieser Macht der Menschen zu ihrem 
Bewusstsein hin benötigt man keine Negativität oder gar Waffen, da dieser Kampf auf einer 
Ebene in Dir/uns stattfinden wird, was sich im Außen erst durch die Veränderung im Innen 
wieder mitteilt und zeigt. Deren Erhalt beinhaltet Selbstbestimmung für zukünftige 
Handlungen sowie der Gedanke, Leben zu erschaffen und es durch Liebe und Würde halten 
zu wollen. Hat der Mensch diesen Kampf gegen die Angst und Programmierung seines 
Verstandes gewonnen und ist wieder Herr seiner bewussten geistigen Handlungen sowie 
deren Zusammenhänge und Anwendungen, wird er erkennen, dass er dieses System nicht 
mehr benötigt in dessen Regierungsform aus deren Gesetzen, Regeln, Verordnungen, 
Richtlinien, Vorgaben, Werten, Kontrolle, Strafandrohungen, Unterwerfung, Traditionen 
oder Gepflogenheiten, durch die Annahme seiner Verantwortung. Geben wir unsere 
Aufmerksamkeit wieder unserem Bewusstsein und dem Leben um uns herum. Erfahre Dich 
darin und lege ab, was Dich Deiner Natürlichkeit beraubt. <

Ich möchte fortfahren:
Ich begann zuerst bei dem eigenen Bürgermeister254, der mit der Situation meiner Ausführungen 
vermeintlich überfordert war. Und doch wissen sie mehr als sie wiedergeben. Denn alleine die 
Kenntnis über die Behandlung der Natürlichen oder der juristischen Person setzt alleine etwas 
Hintergrundwissen voraus. Zudem sie mit der Anmeldung an der Gemeinde Gelder generieren, 
welche uns vorenthalten werden (= Kollateral), um eigentlich damit unser Leben abzusichern, sie 
(= System) nun davon sowie von einer zweiten Ausfertigung (Rechnungen an uns) Ausbeutung 
betreiben. Sie sind in diesem Mikrokosmos ebenso Befehlsempfänger, jedoch auch Umsetzer und 
das direkte Bindeglied zur nahestehenden Bevölkerung (zu ihnen sollen wir Vertrauen haben).
Auch die Bundeskanzler sind im Makrokosmos nur das Bindeglied zum Volk, um die Vorgaben 
Dritter durch deren vermeintliche Wahlen und ihre Legitimation an uns weiterzugeben, und das geht 
so weiter bis zur UN(O), NATO, UNESCO, EU oder auch den Alliierten Siegermächten und 
Großkonzernen sowie der Hochfinanz, England und dem Vatikan und seinen Dritten.

„Wir beschließen etwas, stellen das dann in den Raum und warten einige Zeit ab,
was passiert. Wenn es dann kein großes Geschrei gibt und keine Aufstände,

weil die meisten gar nicht begreifen, was da beschlossen wurde,
dann machen wir weiter – Schritt für Schritt, bis es kein Zurück mehr gibt.“

— Jean-Claude Juncker

Doch ab dieser Größe herrscht reine Willkür gegenüber dem Bürger und deren Völker.
Was sich jedoch auch schon gerne auf kleiner Ebene zeigen lässt, da Machtausübung ein, ich 
möchte sagen, „Ego-Beschleuniger“ ist. Dort, wo die Achillesverse sitzt (= Berlin/England/Rom/ 
Basel[BIZ]/Washington D.C. u. Ä.), braucht es Millionen von uns, um das Zeichen der Freiheit zu 
setzten! Doch die Angst und Abhängigkeit sind in unseren Verstand gemeißelt worden. Dies gilt es 
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wieder sanft zu ändern. Es warten jedoch bereits Abermillionen darauf, um sich in das starke Glied 
mit einzuhängen und das schwache Glied255 zu unterstützen und zu schützen. Doch gänzlich alleine 
zu stehen, gleicht dem einzelnen Glied, das die anderen Glieder sucht, um den Sinn, die Kette in 
einer Verbundenheit zu erstellen.

254 = Die Bürgermeister der Städte sind im Verwaltungsrat ihrer jeweiligen Sparkasse, die Gemeindebürgermeister im 
Stiftungsbeirat (= Befangenheit). Eventuelle Ausnahme sind Ehrenamtsbürgermeister. Wie kann so befangen, unfrei von 
Industrie und Finanz eine unabhängige Entscheidung getroffen werden, wenn das Fundament in dem System der 
Banken verwoben ist? Verstehst Du, eine Person wird durch seine Wahl-Werbung von den Bürgern gewählt und hat nun 
einen Sitz in einer Bank/Politik. Welche Einflüsse und Interessen sich damit zusammentun, bleiben zumeist selbst den 
Bürgermeistern oft vorenthalten.
Und verstehst Du auch wieder in diesem Zusammenhang:

„Gebt mir die Kontrolle über die Währung einer Nation, und es ist mir gleichgültig, wer die Gesetze macht!“
— Amschel Mayer Rothschild

Die Anbindung an die Geldindustrie nimmt jede Möglichkeit sich frei und unabhängig für etwas menschlichen 
zu entscheiden. Zudem leiten deren Einflüsse Interessen, da Geld der Gott des Menschen geworden ist. Dessen 
Vorrang wird durch deren Wert immer vorgeschoben werden, da die Welt ja nur mit Geld funktionieren kann, 
übergibt man allen Glauben und das Tun dort hinein.

255 = Als das schwache Glied möchte ich folgende benennen: alle Kinder, die Alten, die Kranken, alle Tiere, die Natur 
in ihrer Komplexität, Behinderte, Schwache, Minderheiten, Arme, einsame und alleingelassene, Alleinerziehende und 
Leidende. Alle, die sich nicht in einer verständnisvollen und respektierenden Gemeinschaft befinden. Denn all jene 
unterliegen der Spaltung und ab- oder gar der Ausgrenzung dieses Lebensmodells, welche für dieses Schauspiel nicht 
benötigt, wenn dann, nur benutzt werden.
 
Ich habe leider auch schon einige Menschen gesehen, die so fest an ihrer Gutwelt festhalten, dass 
sie diesen Zustand als real und unabdingbar ansehen, da sie sonst diesen „betreuten Wohlfühl-
bereich“ verlassen müssten und die Verantwortungslosigkeit, ihr Verlust des Selbst und des Seins, 
der Schmerz und die Lüge ihnen (= dem Ego) lieber sind, als eine Wahrheit und Veränderung, die 
Freiheit, vor allem in innen hervorbringt.

Doch auch ihnen spreche ich meinen Dank aus, da sie mir kurze Zeit auf meinem Weg etwas aus 
ihrer Welt zeigen konnten, das mich in diesem Augenblick weiterbrachte, durch Verständnis.

Dass der Bürgermeister einer jeden Gemeinde nicht die geringste Ahnung von diesem veränderten 
Zustand hat, bleibt zu bezweifeln (Zugriff auf das Kollateral über die juristische Person in deren 
Wohnhaft), doch hat dieses Verhalten Methode und ist für sie sinnvoll und so gewollt.

Ein Gleichnis:
> Eine Firma die aus 1000 Mitarbeitern, darunter 960 Arbeiter, 30 Abteilungsleiter, 9 in der 
Vorstandschaft, sowie deren Chef besteht. Alle haben nur in ihren Belangen Einblick auf die in 
diesem Falle Firmenpolitik, Arbeit und deren Ausübung. Der Arbeiter (= Bürger) weiß, wann er was 
zusammenzubauen hat. Der Vorarbeiter oder auch Abteilungsleiter (= Bürgermeister) weiß, wie er 
seine Teileinheit anleiten muss, um die Verbindung von unten nach oben zu halten. Diese Beiden 
wissen nur so viel, wie man wissen muss, um ihre Tätigkeit auszuüben, damit der Stundenlohn 
bezahlt wird. Die Vorstandschaft berechnet, stellt ein, entlässt, kalkuliert und ist auf maximalen 
Erfolg aus (= Behörden/Organe < z. B Landräte + übergeordnete), um sich selbst im Schutz dieser 
finanziellen Abhängigkeit ein Standbein zu schaffen und, um die eigene Firmenpolitik (= AGBs) 
und die eigene Zukunft zu sichern (= Pension und weitere Vergütungen), da sie nicht an den 
Lohnsatz gebunden sind. Dieses Verhalten wird uns bereits in den Schulen zugewiesen, um 
maximale Gewinne und den Erhalt der Wirtschaftsstruktur, nicht etwa das Menschliche zu erhalten. 
Der Arbeiter, der ihnen diesen finanziellen Erfolg, Stand und Position erst gewährleistet, bekommt 
in aller Regel von all dem nichts mit und am wenigsten ab. <

„Man nennt das auch: „net to know = nur wissen, was man wissen muss, …
… um anderen zu ihrem Ziel zu verhelfen“.
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Doch ist es auch hier wieder der Fall … (Mikrokosmos < kann in der eigenen kleinen Firma oder in 
einem Land/global so stattfinden> Makrokosmos) …, dass erst die Menschen diesen Erfolg und 
Reichtum, jedoch nicht für sich, (v)erschaffen. Diese Macht zu erkennen, ist ein Unterfangen, da 
wir zu sehr Angst vor Kündigungen o. Ä. haben, um uns gegen diese Ausbeutung zu schützen, wo 
man sich doch in der Abhängigkeit durch Kredite o. Ä. befindet. Denn Mieten, Steuern, Essen, 
Reparaturen, Nebenkosten, Versicherungen, Raten u. Ä. müssen weiter bedient werden, um an 
deren leben teilhaben zu können. Das macht den ungeheuerlichen Druck und seine Kontrolle für 
vieles aus und versetzt nahezu jeden Menschen in eine manifestierende Abhängigkeit unter Zwang 
in deren Lebensmodell. Der Chef, der lenkt, wird viel zu oft alles zu seinem Nutzen veranlassen. 
Egal ob nazistisch, gierig oder ausbeutend, durch die vorgeschobene Maske aus Stein. Sein Weg ist 
der Weg und Du bist ersetzbar in jenem System durch Abhängigkeit zu Geld, Wohnung, Essen, 
Sucht und Spielzeug > deren Spaß oder Luxus, Nebenkosten, Glanz und Gloria u. v. a.
- Denn als das Geld erfunden wurde, hatte man endlich etwas, das greifbar war, um einem jeden 
einen Unterschied untereinander aufweisen zu können (= die Rastlosigkeit und Gier nach höher, 
besser, schneller und weiter). Ab diesem Zeitpunkt wich in der Masse die Menschlichkeit dem Wert 
des Geldes und seinem mitgeteilten Stand, um den Schmerz und den Mangel mit der Jagd nach dem 
Geld zu betäuben und es vor die Identifikation des Seins zu setzen.

256 = Zu Mieten: Nicht nur ich habe so unschöne Erfahrungen machen dürfen, die mir durch Beobachtung, Wissen und 
Kenntnis Einblicke gewähren ließen, wie durch Gier und Vorgaben der Regierung, bezüglich der Mietpreise und 
Ausstattung, ein Vermieter einen Mieter zu versorgen hat. Durch den Wohnungsmangel, die minderwertige Qualität, den 
Zwang sie anzunehmen, da Wohnraum knapp ist, um die zu meist überteuerten Räume zu nutzen, ist unglaublich. Die 
Einrichtung … (= Qualität der Küchen, Böden, Fließen, Türen und Fenster [auch das Dämmverhalten / von Giften und 
Ausgasungen ganz abgesehen]) … ist meist minderwertig, doch soll durch Design, aber auch zweite Wahl, wie überall 
anders auch, ein unehrliches Bild/Fassade erzeugt werden, indem auch hier nur das Außen, der Schein eine 
vermeintliche Schönheit darstellt. (Nicht, dass 2. Wahl ein Problem ist, doch in dem Zusammenhang selbst geizig zu 
sein und an anderer Stelle volle Einnahmen zu verzeichnen ist das Abbild, das die Abkapselung von der Menschlichkeit 
und hin zur Gier mitunter preisgibt.)
Durch Nutzung erfährt man wieder die Wahrheit. Nur wieder das Geld zählt.

Der Mensch hat sich durch die Gier (Eigennutz) und Abhängigkeit zu Geld selbst von seines gleichen und 
seiner Natur/Fülle und Liebe entfernt, um an dieser Sucht/Droge/Abhängigkeit (Geld) zu haben. Still und über 
eine sehr lange Zeit hinweg gelang es in die intakte Gemeinschaft der Menschen und verwischte so die 
lebensnotwendigen Belange des Miteinanders und seinen Wert.
Doch spürt er oft zu spät, dass es die Menschlichkeit gewesen wäre, die ihm das gegeben hätte, wozu der 
Mensch eben seine Eigenschaft des Sozialen in der Gemeinschaft erhalten hat/hätte.
Hierzu: Irrenhaus BRD: Vermieter wird vom Finanzamt bestraft, weil er seinen Mietern in diesen harten Zeiten 
weiterhin günstige Mieten bietet:

Quelle: Intern: Vermieter vor Gericht, da er zu sozial ist!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Vermieter-vor-Gericht%2C-da-er-zu-sozial-ist:4?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Es ginge auch anders. Doch das System möchte das nicht und verhindert die Menschlichkeit.

Doch am Ende sollten die Menschen neu entscheiden, werden Stimmen gezählt, nicht die 
menschenverachtende Politik, Wirtschaft, Industrie, Religion oder deren Geld und Gott, die nicht 
den geringsten Wert in der Menschlichkeit und deren Bestand sowie für das Leben auf dieser Erde 
beitragen.

Auch unter der Unwissenheit der Arbeitnehmer kann man unmenschlichste Methoden verrichten 
lassen. Manche Arbeit der man nachgeht, wie z. B. für die Rüstungs- oder Pharmaindustrie, wird oft 
gar nicht als solches von den Arbeitern erkannt.
Arbeitsgruppe „A“ baut ein kleines unscheinbares Teil in Firma „A1“, auch „B“, „C“, „D“ und „E“ 
tun dies in ihren eigenen Firmen. Erst „F“ und dessen Konzern weiß, um was es sich handelt.
Einige bekommen etwas mehr Gehalt und Ansprüche, da er so abhängig und loyal gehalten wird, 
das allen in diesen Reihen dazu verhilft, etwas zu erschaffen, das gegen den Menschen, die Tiere 
oder die Natur eingesetzt werden kann/soll.

523

https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Vermieter-vor-Gericht%2C-da-er-zu-sozial-ist:4?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/Vermieter-vor-Gericht%2C-da-er-zu-sozial-ist:4?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG


Denn „A“ bis „E“ bauten eine im Kleinen gewaltige Waffe, die erst zu erkennen wäre, wenn „F“ sie 
allen anderen zeigen würde, was die Führung jedoch nicht in Erwägung zieht.
So ist es z. B. mit den Bediensteten in allen Ländern, die das System stabil zusammenhalten durch 
deren Arbeit und deren Loyalismus im Einzelnen, die doch im Grunde Zwang, Angst durch 
Abhängigkeit erzielen und dieses unmenschliche System erhalten. Hinter der Fassade des 
Allgemeinwohls und Stabilisierung arbeiten sie zumeist unwissentlich der Unmenschlichkeit 
entgegen.

Und hier haben wir nur wenige Mutige Whistleblower257, die Licht ins Dunkel bringen.

257 = Ein Whistleblower … (im deutschen Sprachraum zunehmend auch Hinweisgeber, Enthüller oder 
Skandalaufdecker benannt) … ist ein Mensch, der für die Allgemeinheit wichtige Informationen aus einem geheimen 
oder geschützten Zusammenhang (= wie z. B. der Geheimdienste/CIA, BND oder NSA o. a.) an die Öffentlichkeit 
bringt. Zudem stellen sie den Menschen stets vor Augen, dass diese Systeme auf Profitmaximierung ausgerichtet und 
durch Geheimhaltung ungeachtet des menschlichen, sozialen oder ökologischen Umfeldes agieren. Durch List und 
Lügen werden die Aggressoren (= Geheimdienste/Politik/Hochfinanz/Logen/Industrie/Religionen) weltweit die letzten 
Länder mit deren Ordnung infiltrieren, um eine unantastbare und unzersetzbare Macht gegen jeden Menschen zu bilden, 
um unangefochten durch Inanspruchnahme unmenschlicher Programme und Inszenierungen wie Kriege deren 
Interessen durch den manipulierten Menschen erst umzusetzen, welche für die unwissende Bevölkerung vorerst 
unbedeutend erscheinen mögen, bis Zusammenhänge der Regierung (= Militär/Geheimdienst und deren Dritte) an die 
Öffentlichkeit gebracht werden. Diese Unmenschlichkeiten gegen jede Art von Würde und Menschenverachtung steht 
unter deren Geheimhaltung, da anders deren Ziele nicht „einfacher“ umzusetzen wären. Doch gelingt es dem ein oder 
andern, einige Informationen in die Öffentlichkeit zu führen, damit der Mensch sich dessen bewusst wird, dass wir nur 
Mittel zum Zweck sind und die, die uns führen, nur Lüge und Verrat auf Kosten von Menschenleben, Tier und Natur 
mitteilen/ausüben, um globale Kontrolle und Machteinfluss zu erschaffen.

Bekannte Whistleblower der jüngeren Geschichte:
- Ein junger Techniker namens Edward Snowden hat sich als Quelle hinter den jüngsten 
Enthüllungen über die massive Internetüberwachung durch die USA zu erkennen gegeben.
Er stand als Mitarbeiter einer externen Beratungsfirma im Dienst des Geheimdiensts NSA.
- Brandley Manning: Der Soldat Manning stach Hunderttausende militärische Geheimdokumente 
und Diplomatendepeschen an die Enthüllungsplattform Wikileaks durch. Zu seiner Zeit muss sich 
der Obergefreite daher vor einem Militärgericht in Fort Meade in Maryland verantworten. Der Fall 
gilt als der größte Geheimnisverrat der amerikanischen Geschichte.

• Anmerkung:   Ein Mensch, der wirklich sein Volk/Bürger vor etwas Unmenschlichem 
schützen möchte (= vor dem Verrat von innen), wird hart bestraft, da er Geheimnisse 
an die weitergibt, die den Schaden daraus ziehen werden: Wir Menschen!
Die Systeme lassen sich alles durch die Bürger bezahlen und nutzen dieses Geld und 
uns dazu, Pläne für Kriegstreibereien und andere unmenschliche Operationen zu 
schmieden. Zumeist bezahlen sie diese „Fachleute“ mit immensen Geldern des 
Schweigens, welche natürlich aus dem Steuertopf kommen.

- Jeffrey Wigand: Als ranghoher Mitarbeiter des Tabakkonzerns Brown&Williamson enthüllte 
Wigand einen Skandal um fragwürdige Praktiken bei der Zigarettenproduktion. Die Informationen 
gab Wigand in den 1990er Jahren an die US-Nachrichtensendung „60 Minutes“ und an die 
Lebensmittel- und Drogenüberwachungsbehörde FDA weiter.
- Frederic Whitehurst: Im Jahr 1992 brachte der FBI-Agent schlampige Arbeitsabläufe und 
Verfahrensfehler in der gerichtsmedizinischen Abteilung der US-Ermittlungsbehörde ans Licht.
- W. Mark Feld: Unter dem Pseudonym „Deep Throat“ gab der stellvertretende FBI-Direktor Felt 
in den 1970er Jahren heikle Informationen über den Watergate-Skandal258 an die „Washington Post“ 
weiter. Er gab sich 2005 als Informant zu erkennen.

258 = Die Watergate-Affäre (kurz Watergate) wurde nach dem Gebäudekomplex benannt, in dem während des 
Präsidentschaftswahlkampfes 1972 ein Einbruch in das Hauptquartier der demokratischen Partei stattfand. Der von 
Robert Woodward und Carl Bernstein von der Washington Post aufgedeckte Polit-Skandal stürzte die Vereinigten 
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Staaten von Amerika in eine Verfassungskrise und führte nach einer Reihe von Enthüllungen schließlich am 08. August 
1974 zum Rücktritt des republikanischen Präsidenten Richard Nixon. Nach und nach wurden weitere Amtsmissbräuche 
aufgedeckt. Offenbar kamen einige Anweisungen direkt aus dem Weißen Haus. Vor allem Journalisten enthüllten ab 
März 1973 immer mehr Vorkommnisse. Zwei Reporter … (= leider finden sich solche Reporter nicht mehr zuhauf.
Die meisten arbeiten nun unter den Anweisungen der Industrie) … der „Washington Post“ taten sich dabei besonders 
hervor und wurden später mit dem Pulitzer-Preis für hervorragende journalistische Leistungen ausgezeichnet. Nicht nur 
der Einbruch im Watergate-Gebäude gehört zu der Affäre, sondern zahlreiche andere Vorkommnisse, die versuchte 
Vertuschung etwa oder die Annahme von illegalen Parteispenden, das Anheuern eines Privatdetektivs, um belastendes 
Material gegen die Demokraten zu finden, oder weitere Abhöraktionen.

- Daniel Ellsberg: 1971 spielte der Militäranalyst die streng geheimen Pentagon-Papiere259 über die 
US-Beteiligung im Vietnamkrieg der „New York Times“ und anderen Zeitungen zu.

289 = Die Pentagon-Papiere … (United States-Vietnam Relations, 1945–1967: A Study Prepared by the Department of 
Defense, kurz Pentagon Papers) … sind ein ehemals geheimes Dokument des US-Verteidigungsministeriums. Die Teil-
Veröffentlichung der Papiere 1971 durch die New York Times und die Washington Post deckte auf, dass die US-
Regierung unter Johnson sowohl Öffentlichkeit als auch den Kongress über den Vietnamkrieg jahrelang systematisch 
belogen hatte. Der Kongress und die Bevölkerung erfuhren u. a., dass entgegen Beteuerungen mehrerer US-Präsidenten 
der Krieg schon vor dem offiziellen Eingreifen im Rahmen der Bekämpfung des Kommunismus geplant war und dass 
die USA den Krieg verdeckt ausgeweitet hatte, durch Bombardierungen von Kambodscha und Laos, Angriffe auf die 
Küste von Nordvietnam und Angriffe durch das Marinekorps.
Die Veröffentlichung erfolgte gegen den Widerstand der Regierung aufgrund einer Entscheidung des höchsten US-
Gerichtes und trug wesentlich zur Beendigung des Krieges bei.

7X345) Quelle: https://en.wikipedia.org/wiki/List_of_whistleblowers .
Oder: https://t.me/Freiheit369/153 

Das PDF ist leider lediglich ein Teilausschnitt derer.

Weiterhin danke ich:
- Julian Assange!

- Kindesmissbrauch kann mit 10 Jahren Haft oder Bewehrung versehen werden.
  Die Vergewaltigung ebenso.    Die satanischen Rituale der Eliten bleiben unangetastet.
 - Mord mit 25 Jahren.

   - Ein mehrfach ausgezeichneter Journalist (= er selbst), der Beweise für US-          
   Kriegsverbrechen aufgedeckt hat, bekommt 175 Jahre.

- Bradley Manning!
- John Perkins!
- Stephan Kohn!
- Jeffrey Wigand!
- Barrie Trower!
- Ronald Bernards!
- Frederic Whitehurst!
- Dr. Judy Mikovits!
- W. Mark Felt!
- Smedley Butler!
- Aaron Russo!
- Herbert von Bose!
- Daniel Ellsberg!
- Perry Fellwock!
- Karen Kwiatkowski!

Für Euch und Euren enormen Mut und der von über 150 weiteren Freunden der Menschen und des 
Lebens, die, weil sie dieses geheime und verbotene Wissen (Beweise) an uns Menschen 
weitergegeben haben, nun ohne die Einhaltung der Menschlichkeit ermordet oder verurteilt wurden 
oder werden!
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Nein, nicht die, die dieses grausamen Verbrechen gemacht haben oder gar die, die sie in Auftrag 
gaben, werden verurteilt. Denn sie erschaffen weiterhin ihre Gesetze für weitere ihrer Maßnahmen.
Doch die, die das Leben schützen wollen, werden dafür haften.

„Lassen wir bitte all ihre Arbeit und dessen Mut, die Strafen und Folter die sie dadurch 
ertragen mussten, nicht umsonst gewesen sein. ♥ Bitte!“

7X346) Quelle: YouTube: https://youtu.be/5nlBB7LFuhg , oder; Whistleblower John Perkins deckt 
geheimes Weltimperium … [DOKU] | 08.02.2020 |
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X346)-Whistleblower-John-Perkins-deckt-
geheimes-Weltimperium-auf--DOKU--_-08.02.2020-_-www.kla.tv_15668:8

Dieser Beitrag ergänzt Zusammenhänge und nicht Verstandenes, das auch unsere BRD seit 
mindestens dem 08. Mai 1945 angeht. Nochmals! Erst, wenn ein Volk sich erhebt, sich 
wieder für die freie Selbstbestimmung frei, mutig und stark macht, kann diese Schleife der 
Angst, der Kriege und aller Abhängigkeiten unterbrochen und reformiert werden! ♥

„Immer die Wahrheit zu sagen bringt einem wahrscheinlich nicht viele Freunde,
aber dafür die Richtigen.“

— John Lennon

Ich fahre fort:
Was passiert nun wirklich mit diesen Waffen? Diese Waffen werden nach ihrem Einsetzen 
unwissentlich zu globalem (= körperliches Leiden und Zerstörung der Natur) und spirituellem Leid 
(= psychische und seelische Verhärtung und Traumata) verhelfen, da z. B. ein Familienvater, der in 
Firma „B“ arbeitet, sich im Privaten doch für Umweltschutz, Menschenrechte und Nachhaltigkeit 
einsetzt, so zu einem unwissenden Bestandteil dieser Waffe und dessen Einsatz wird, da er sie mit 
schuf. Auch wenn er sich dessen nicht im Klaren ist, wird er/werden wir für solche Zwecke genutzt. 
Wir zerstören unwissend nahezu alle diese Welt, da wir in die Abhängigkeit der Systeme und zu 
dem Geld gebracht wurden und durch unsere Handlungen globale Reaktionen erschaffen, die 
zumeist ungute Ereignisse fördern, die hinter Hochglanzwerbung und deren Lüge kaschiert werden.
Ich möchte das Zusammenspiel aller System gemachten Organe, wie das derzeit ausgeübte Geld- 
und Glaubenssystem, die politische Prägung, geschichtliche, schulische und mediale Umerziehung, 
industrielle und wirtschaftliche Konditionierung und das anerzogene Gesellschaftsbild als Kabale260 

bezeichnen. Denn einem dieser Funktionäre etwas Positives abzuverlangen, ist, ohne doppelten 
Schaden zu hinterlassen, ein schweres Unterfangen.
  
260 = Intrige, veraltet auch Kabale oder Ränke, bezeichnet eine Handlungsstrategie, mit der einzelne oder Gruppen von 
Menschen versuchen, anderen Schaden zuzufügen oder sie gegeneinander aufzuhetzen. Der Träger dieser 
Handlungsstrategie wird als Intrigant bezeichnet. Eine Kabale ist eine Intrige, beziehungsweise ein Ränkespiel, die im 
Verborgenen betriebene Machenschaften zur Erreichung niederträchtiger Ziele organisiert ist. Der Duden beschreibt den 
Gebrauch des Begriffs als veraltet, jedoch findet man ihn in den zugänglichen Informationsquellen auch heute noch. Sie 
betreiben untereinander ein Netzwerk, das öffentlich nicht als solches zu erkennen ist. Doch führen die Handlungen des 
einen zu den Interessen des anderen. Die Kosten trägt jedoch immer der Mensch und seine Gesundheit, das Tier und 
sein Recht auf Leben und deren Bestand sowie die Natur und ihre Lebensnotwenigkeit. Sie wurden auch schon mit der 
Teufelsanbetung in den Zusammenhang gebracht, da das Ergebnis nicht dem Leben gewidmet ist. 
Der Ausgangspunkt, NWO > Kommunismus, Digitalisierung, Geldsystem und die Industrie sowie deren Gott.
Ich meine, dass alleine die Lebensmittelindustrie schwere Körperverletzung und Ausbeutung an Mensch, Tier und Natur 
unter Vorsatz(261) betreibt, bezüglich ihrer Zusatz- und Inhaltsstoffe sowie der Arten des Anbaus, der Versorgung und 
der Verarbeitung. Ich gehe hierbei nicht zwingend auf Gen-Modifizierung/Modulirrung, Kunstdünger, Pestizide und 
Konservierungsstoffe u. a. ein.  
Wir werden durch künstliche-chemische Nahrung auch künstlich durch Zugabe chemischer Medikamente am Leben 
erhalten. Mangel und Ausfallerscheinungen sowie Krankheiten übernehmen letztlich regulierende und betäubende 
Pharmazeutika. Ein Mensch der geistig und körperlich klein und schwach ist, beinhaltet so einen Mehrwert. So zieht es 
sich durch das menschliche Leben, beginnend bei dem menschlichen Geist, bis hin über den Körper zur Seele. Ich 
komme auf kein anderes Ergebnis. Egal aus welcher Perspektive ich es betrachte und untersuche.
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261 = Vorsatz: Etwas, was sich jemand bewusst, entschlossen vorgenommen hat; feste Absicht; fester Entschluss unter 
Wissen aller Anteile.

Auch wenn hier nicht der perfekte Ort für diese kurze Dokumentation ist, da sie einige 
angesprochene Schwerpunkte vereint, die sich hier in diesem Buch verteilen, zeigt dieser Beitrag 
unmissverständlich auf, wie der Mensch im Mittelpunkt als biologische Maschine benutzt wird, wie 
die Natur keine Stimme zu erheben hat, der Mensch sowie das Tier nicht mehr ist als eine Pflanze 
zählt, Geld vor jeder menschlichen Anwendung ihren Platz findet, sich die Lüge daneben platziert 
und die Industrie wiedermals den Pokal für „Staub und Schatten“ erhält.

7X347) Quelle: YouTube: https://youtu.be/nL_78p6kljg , oder; Billige Lebensmittel aus Fernost - 
China in Dosen | SWR Doku
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X347)-Billige-Lebensmittel-aus-Fernost---China-in-
Dosen-_-SWR-Doku:9

„Du möchtest Deinem Nächsten helfen, dann hilf Dir und Deiner Gesundheit zuerst und diese 
Reaktion wird unumgänglich wieder die Würde über alle Beteiligte bringen.“

Es deutet wieder nur ein Rinnsal des ganzen Ausmaßes an, da andere Gegebenheiten, die ebenfalls 
darin wirken, wie Aktienmärkte, die Hochfinanz, das Transportwesen, die Chemieindustrie, die 
Gesetzesbewilligung auch durch Schmiergelder und Straftaten, die nicht angezeigt oder erwähnt 
werden, dennoch erhoben werden in dem ganzen Kreislauf.
Einen umfangreichen Bericht zu erstellen, ist bei dem Ausmaß schwierig. Dazu bräuchte es eine 
Dokumentation, die speziell mit diesem Augenmerk hergestellt wird, eine Gegebenheit von Anfang 
bis zum Ende mit ihren Vernetzungen und Einflüssen global klar darzustellen, zu durchleuchten und 
zu verstehen, fernab von Lüge und Schönmalerei. So fiel es sicherlich dem ein oder anderen 
einfacher, diese Ansammlung und Zusammenhänge von Ereignissen wahr- und anzunehmen. 
Doch habe keine Angst mein Freund, denn solange Du in Unwissenheit gehalten wurdest, wird Dir 
vergeben werden können.

Schlusssatz zum Inhalt des Beitrages:
Wenn Familie Allgäuer weiterhin kein Interesse daran hätte, sich der Verantwortung durch 
dieses nun mitgeteilte Wissen anzunehmen, die die Situation anderswo durch Duldung und 
Vermarktung weiterhin die extreme Umweltverschmutzung, -vergiftung und -zerstörung 
aufrechterhält, andere Menschen nicht mehr in irgendeiner Form auszunutzen, damit das 
Interesse an billig (...ist toll…) Nahrung weiter besteht, dass jeder € Ersparnis den Weg in 
die Urlaubskasse finden soll, würde unsere Welt in wenigen Jahren/Jahrzehnten keine 
Energie mehr hervorbringen können für erhaltende Maßnahmen.

     
 So werden wir erzogen. Doch die 

Spur, die dadurch in das 
ökologische Ungleichgewicht 

gefräst wird, gleicht auf kurz oder 
lang einem Kahlschlag.  

 „Wer billig kauft, kauft 
dreimal!“ Diese Verkaufsstrategie 
treibt jedoch das Fließband weiter 

an, an das wir so weiterhin 
gebunden bleiben. Zudem trägt es 
Leid, Ungerechtigkeit, Verwüstung 

und Mono-Wirtschafts-
Imperialismus in sich.
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Wusstest Du … 

… das? Erinnere Dich hierbei an Quelle: 7X306) – Wie sie die Welt kontrollieren –.

Und das ist ein Teilausschnitt! Verfolge diese wiederum und Verbündete werden sich treffen.

Viele Marken, eine Firma. Viele Firmen, noch weniger Aktionäre wie BlackRock und deren 
Interessen. Und das ist nur ein Mikroausschnitt in all unseren Lebenslagen.
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Das zieht sich über unsere Energiezulieferer (= Strom, Wasser u. a.), über Geldsysteme, Firmen, 
Politikinteressen (dabei spielt es keine Rolle, welche Partei sie tragen!), alle Arten und Formen von 
Medien und Unterhaltung, bis hin zu der Medizin. Folgt man den Fäden, trifft man nur auf einige 
wenige, die nicht Gemeinschaft, Fülle noch Freude, weder Liebe in ihren Gesichtern und ihrer 
Gesinnung tragen. Doch genau diesen menschlichen Verlust teilen sie mit uns und übertragen ihn.

Und auch hier ist es doch leider wieder so, dass 80 % der Arbeit, der wir in einer ihrer Art und 
Weisen nachgehen, zu dem Kollabieren der eigentlich erdachten Lebensweise mit allem führt. 
Denn wer hinterfragt schon: „Wie werden die Mittel (Rohstoffe) abgebaut, die ich in meiner Arbeit 
verwende?“; „Welche Wertschöpfung erlange ich aus der Arbeit, die ich damit vollrichte?“; 
„Welchen Sinn und Zweck dient es für Mensch/Tier/Natur?“; „Wie nachhaltig und effizient kann es 
genutzt werden?“; „Ist es nach seiner Verwendung wieder einfach zu entsorgen/recyceln?“

Weil wir dies zu 85 % nicht tun, da wir froh sind, einen Job zu haben, mit dem wir unseren 
Verpflichtungen nachkommen können, um Anteil an einem, diesem, deren Leben haben zu dürfen, 
das schon lange nichts mehr mit „dem Leben“ zu tun hat, findet man sich oft unhinterfragt ein.
Dieser Satz ist in seiner Wahrheit sehr arm und pervertiert, jedoch zutreffend! Pausenlos tragen 
diese gesellschaftlichen Lebensgewohnheiten dazu bei, unsere physische Heimat, sprich diese Erde 
und diesen Körper sowie die Tiere in Beschlag zu nehmen, um deren und letztendlich unsere 
Lebensgrundlage zu zerstören, zu verändern, zu belasten oder zu entarten.

„Nach mir die Sintflut!“

Es zu verstehen, nachdem man den Mut fand, entgegengesetzte Mitteilungen der Mainstream 
abzugleichen und sich anschließend bei Zustimmung und Verständnis der Alternativen anzunehmen, 
ist nicht so sehr schwierig, wie es sich vorerst annehmen lässt. Nur damit umzugehen, bedarf 
innerer Arbeit oder jemanden, der nun Dein neu erlangtes Wissen und Wollen sowie die daraus 
entstandene Kraft und Deine Verantwortung mit Bedacht leiten darf, um einen Wandel ohne 
jegliches Zutun von Gewalt führen zu dürfen. Wir können unsere Stimme und deren Energie und 
Kraft auch so miteinander koppeln … (= z. B. durch Erarbeitung und Führung eines spirituellen 
Führers) …, wodurch der Weg ersichtlich gemacht werden kann und die Maßnahmen 
hervorbrachte, die die Fülle und Gerechtigkeit erschaffen werden, bis der Mensch sich durch 
weiteres eigenständiges Wissen, Heilen, Verantwortung, Selbstbestimmtheit und Orientierung als 
eigenständiges Subjekt … (= mit Bewusstsein ausgestattetes, denkendes, erkennendes, handelndes 
Wesen; Ich/Selbst) … unabhängig machen möchte. Zumindest so lange, bis wir gemeinsam erkannt, 
verstanden und diese Psychose geheilt haben, bis der klare Weg der Selbstbestimmung und -verant-
wortung umgesetzt werden konnte.
Doch bis heute waren diese „Lichter“ schlussendlich „Irrlichter“, die wiederum durch Dritte 
installiert wurden. Deren Ziel ist es, den Menschen, die sich gegen die Vorgaben stellen, Hoffnung 
zu geben. Einen Anker, der ihnen Sicherheit gibt. Doch zerbricht dieser Anker auf 
unterschiedlichste Weisen nach einer Zeit, sodass die Menschen ihren Halt verlieren und 
Hoffnungslosigkeit verspüren. Somit kann man den Menschen mürbe und müde machen, versteht 
er diese tiefenpsychologische Anwendung nicht.

Denn wenn Deine Augen das erste Mal wieder sehen werden, Deine Ohren das erste Mal wieder 
hören und verstehen und Deinem Herz das erste Mal seit der Kindheit wieder Ausdruck in seinem 
Fühlen zukommen darf und endlich dies wieder vernimmt, wird es sich für einige als einen 
schwierigeren Neuanfang anschauen lassen, der jedoch nur am Anfang durch Angst und 
Unwissenheit/Unkenntnis ein Unwohlsein erzeugen kann, bis auch hier die ersten Meter gegangen 
wurden, um sich dort einzufinden, was uns Menschen zu lange fehlte.
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Denn wir haben heute alle Möglichkeiten einen Austritt aus dieser Lebensform Schritt für Schritt in 
Geduld und Güte miteinander vorzunehmen!
Wir können das Alte (= das noch Angewendete) durch gesündere und nachhaltigere Dinge nahezu 
sofort oder in Kürze ersetzen, ohne uns durch Überforderung und ein zu schnelles Ab- und 
Loslassen der gewohnten Lebensweise in Angst oder einem unguten Gefühl zu sehen.
Denn in den zukünftigen Gemeinschaften können wir uns gegenseitig stützen und heilen. So viele 
Menschen werden viele Fragen über das einst gelebte Leben haben. So viele Menschen werden sich 
fälschlicherweise schwertun, sich aus den alten Gewohnheiten zu lösen oder es anfangs durch 
Angst, Sucht und Abhängigkeit verneinen. Doch sei Dir sicher mein Freund, es wird einigen so 
ergehen, dass sie erkennen, dass das alte Leben, Denken und Handeln eine Einbahnstraße waren.
All das Leid wird dann klar werden müssen, um die Ursachen zu verstehen, um sich dadurch heilen 
zu können. Doch sind wir dann nicht mehr alleine, wessen Unklarheit mit Medikamenten oder 
Alkohol betäubt wird, sondern die Wahrheit wird alles heilen.
Mach Dich bitte nicht verrückt. Wir wurden in diesem falschen Glauben erzogen.
Lassen wir sanft ab davon und vergeben uns selbst für das, was Vergangenheit war und ist!

„Alles verstehen heißt: Alles verzeihen.“

Wir brauchen keine Kriege in einer ihrer Formen mehr.
Lasst uns nun bitte diese (...“letzte“...) Möglichkeit nutzen, die die Geschichte der Vergangenheit 
außer Acht ließ, da sie nie angewendet werden sollte, oder sie vor Beginn zerstört, geläutert oder 
getötet wurde.

Wie heißt es für die Eliten: „Ein Krieg ist erst dann ein Krieg, wenn er Profit abwirft.“

Nehmen wir den Weg an: „Stell Dir vor es ist Krieg und keiner geht hin.“
„Wer das Schwert erhebt, wird durch das Schwert sterben.“, heißt es.

Finden wir wieder zu dem verlorenen Weg und gehen diesen.

Ich komme wieder zurück:
Ich ging ja schon im Vorfeld auf diese Thematik ein.
Nur war die Überlegung, als ich keinen anderen Weg mehr sah, dieses gerade gelebte Leben nicht 
mehr zu billigen und auch keineswegs weiter zu unterstützen und zu verfolgen, in all seinen Formen 
und Zügen.

Ich überlegte mir, wie ich für Jung und Alt Innenstädte sperren könne, da mir auffiel, dass ich auch 
die Kinder, die noch am meisten an Göttlichkeit in und an sich tragen, so auch am meisten schützen 
und ihnen Raum für Entwicklung, Entfaltung und Ganzheitlichkeit für die Erforschung dieser noch 
existierenden Welt in ihrer Art geben könnte.
Denn ist es nicht so, dass wir unsere Kinder und Tiere ermahnen müssen vor Angst, dass sie nicht 
weggehen sollen, wegen der gefährlichen Autos? Wir treten so oft sehr unlieb gegen unsere Kinder 
an, um sie bereits unterschwellig an das System anzupassen, in dem der Mensch der Wirtschaft 
weicht. Man schimpft oder maßregelt sein Kind, sollte es den Bereich des Fußgängerweges 
verlassen. Doch verschrecken wir sie somit nur. Sie werden so mit einer Angst zu ihrem Umfeld 
erzogen. Wochenendfreie Autotage wären eine enorme Entlastung für Mensch/Tier und Natur!
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Nun fahre ich nur noch Fahrrad und selten öffentlich, habe das Auto verkauft, um mir zumindest 
selbst diese Zukunft zu erschaffen.

„Sei vorerst selbst die Veränderung.“

> Man sagt, bis zu ihrem 6. Lebensjahr seien Kinder noch in ihrer göttlichen Kraft, danach 
seien sie auch zu automatisierten Verstandeswesen unter dem Zwang und der Sucht sowie 
Angst und Abhängigkeiten der gesellschaftlichen Erziehung [= Entziehung] entfremdet 
worden, von ihrer Vollkommenheit.

Gerald Hüther ist mitunter der Meinung:
      „98 % der Kinder kommen hochbegabt zur Welt. Nach der Schule sind es nur noch 2 %.“

Durch Medien/TV/Handy/Radio, Computer, Soziale Netzwerke und sein indoktriniertes 
Umfeld, Hort, Kindergärten und Schulen geschieht diese Umprogrammierung noch sehr viel 
schneller. Eltern sind in diesem System lediglich Erzeuger und Erziehungsberechtigte. 
Die eigentlichen Erzieher findet man im TV, in Schulen und Kitas. Sie errichten meist 
unwissend wiederum durch den Lehrplan, Zwang und Abhängigkeit zu Geld und Lastern ein 
Menschen-Produkt, das so gut wie möglich gegen seine Natur ersetzt werden möchte, 
gegen die Aufgabe, die ihm einst zuteilwird, um dem System-Mechanismus zu dienen.
Ein unwissendes Werkzeug mit Abgabe an Verantwortung und Macht, das Essen, 
Medikamente, Vorgaben, Güter, System-Wissen und Meinung konsumiert, dadurch 
degeneriert, um hörig, kränklich, ängstlich und annehmend die Aufgaben und Kontrollen 
entgegenzunehmen. <

Ich hing Zettel auf, die die Mitmenschen darauf aufmerksam machen sollten, welche Situation in 
Ansätzen hier vorherrscht.
Meistens waren sie in kürzester Zeit wieder entfernt worden.
Heute würde diese Regierung mich in der Gesamtheit des Volkes ebenso beschuldigen, um jeden 
meiner unwissenden Mitmenschen vor den Wiedergaben meines Wissens zu schützen und um Angst 
und Spaltung zu erzeugen, damit das Hinterfragen von vornherein nicht mehr zur Debatte steht.
Eventuell würde oder werde ich angeklagt als Verfassungsgegner, Volksverhetzer und Nazi.
Ich weiß es derzeit nicht. Doch mit Meinungsmache, Abhängigkeit durch Hörigkeit und Angst lässt 
sich das Umfeld steuern und dadurch kontrollieren, betrachten wir uns dahingehend die Geschichte 
etwas genauer, wie uns zudem derzeit unser Herz und dessen menschliches Abbild im Außen ein 
Bild abzeichnet, das dem Chaos gleicht.

Es wird sich nichts ändern, beenden wir es nicht:
7X347-1) Quelle: Intern: Neue Notverordnungen, verordnen neue Not für das Volk
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X347-1%29-Neue-Notverordnungen%2C-
verordnen-neue-Not-f%C3%BCr-das-Volk:c?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Jedoch habe ich in genau dieser Zeit eines gelernt.
Du kannst Recht haben und dieses Belegen können mit allen Mitteln, die Dir zur Verfügung stehen. 
Doch wenn Du alleine bist, machen sie (= Regierung und deren Organe) mit Dir, was sie möchten.
Erst die Masse verschafft sich Gehör!

So langsam, mein lieber Leser, wird Dir bestimmt etwas klarer, wohin diese Reise gehen möchte?
> Mir wurde ein Schlüssel in die Hand gelegt, den ich über die Jahre reinigen, pflegen und 
verstehen lernte, um ihn nun mit Deiner Hilfe in das Tor der Freiheit zu geben.
Ich bin bereit, der Schlüssel ist da und wartet mit mir auf das Aufsperren und Öffnen dieses 
gewaltigen Tores.
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Weiter:
Das Gegenteil geschah. Ich erhielt keinen Zuspruch der Menschen, sondern ich erntete Missachtung 
und ein, ich möchte mich so ausdrücken, schwarzes Fell, das mich als Spinner oder ähnliches abtat.

- Da war sie wieder gewesen, meine Angst, die das vermittelte Weltbild durch nicht-objektive 
Ausreden aufrechterhalten möchte. „Was denken die anderen von mir?! Bin ich richtig?“

Sie arbeiten bereits lange Zeit daran, solche Mitteilungen unschädlich zu machen, indem sie Angst 
vor Ausschluss, Zwang, Gewalt, Strafe und/oder Begrifflichkeiten einsetzen, die dazu führten, dass 
in diesem Fall ich kein Gehör bekomme. Doch waren diesbezüglich auch eigene Anteile unreif.
1) Ich war zu schnell mit meinen Ausführungen.
2) Zu zornig mit und in ihrer Wiedergabe.
3) Das Ganze konnte dadurch nicht gesehen, verstanden und gegriffen werden.
4) Die Ruhe fehlte mir für Dich und selbst für mich.
5) Die Einfachheit der erlangten Kenntnis wiederzugeben, gelang mir noch nicht.

Daher habe ich mich für alle Bestandteile entschieden, sie vorerst für mich zu bearbeiten und dieses 
Buch zu schreiben, das all diese Themen zusammentragen möge, das die Ganzheit meines Lebens 
aufzeigt und dessen Weg erfühlen lässt. Nicht, dass mich ein Ideal in diese Denke brachte, vielmehr  
der eigene erfahrene Schmerz und dessen Leid, die Unmenschlichkeit, der Mangel an zu vielem, die 
Verzweiflung, Angst, Einsamkeit, Ungerechtigkeit, Trauer, Unberührtheit, Ungeliebtheit und all das 
Unverständnis dieser wundervollen, jedoch traurigen Welt!

Das Schreiben dieses Buches verhalf mir zudem sehr, alles selbst viel tiefer an- und aufzunehmen.
So wie sich dieses Buch veränderte und wuchs, wuchs und veränderte ich mich.

Auch arbeitete ich sehr viel an meiner inneren Ruhe, Bewusstheit/Ego, Entschleunigung, Geduld, 
Güte, Achtsamkeit, Identität, Mitgefühl, Selbstliebe, Ernährung, Heilungsmöglichkeiten, dem 
Verständnis und der Wiedergabe meiner Gefühle und Gedanken.

Noch vor wenigen Jahren schrieb ich Briefe an sämtliche Behörden, um sie davon in Kenntnis zu 
setzen, dass sie dieses Spiel beenden möchten. Auch setzte ich sie davon in Kenntnis, dass ich mir 
über ihre Machenschaften und Verwobenheiten im Klaren sei.
Nichts passierte daraufhin, keine Antworten oder ähnliches.
Noch mehr Groll und Wut kamen auf.

Alleine kann man nichts bewirken in dieser Maschinerie. Doch alleine konnte ich nun dieses Buch 
für unsere unglaublich wundervolle Zukunft schreiben sowie die innere Wandlung angehen.

Durch das überhebliche Verhalten derer kam noch hinzu, dass ich völlig unbewusst selbst innere 
Anspannungen und Launen sowie Angst und Groll erzeugte, welche ein Ventil suchten für deren 
Arroganz und die eigene Hilflosigkeit.
Denn ein Mensch, der in einer negativen Energie den Alltag verbringt, gibt diese Schwingung und 
Spannung unwissentlich an Dritte und Vierte sowie das Morphogenetische Feld262 weiter, was uns 
alle wiederum verbindet, angeht und betrifft.

262 = Das Morphogenetische Feld:
– Morphogenetisches Feld fließt grenzüberschreitend –

„Bewusst und auch unbewusst werden Informationen von uns aufgenommen und nehmen Einfluss, was auf einem 
Kontinent gefühlt und geäußert wird, kommt an einem anderen Kontinent an. Bahnbrechende Erkenntnisse und 
evolutionäre Fortschritte fließen grenzüberschreitend durch das Morphogenetische Feld.

– Forscher Rupert Sheldrakes klärt, was morphische Felder sind –
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Der 1942 geborene Biologe Dr. Rupert Sheldrake leistete Pionierarbeit auf einem Gebiet, das zuvor nur wenig 
Beachtung in der Wissenschaft gefunden hatte: In den 80er Jahren erforschte er die Vielschichtigkeit morphologischer 
Einflüsse auf alles Leben. Sheldrake bezeichnete die morphischen Felder als formgebend und sah darin die Grundlage 
von permanentem Informationsaustausch und Wandel.

– Zeitgeist, Zufall oder ein unsichtbarer Informationsaustausch im Morphologischen Feld? –
Dr. Rupert Sheldrake erbrachte unzählige Nachweise, wie Informationen weltweit miteinander verwoben sind: So 
erforschte er in der Pflanzenwelt die gleichzeitige Mutation von meterhohen Farnen, die plötzlich weltweit 
kleinwüchsig wurden und nur noch den Waldboden bedeckten.

– Nachweise von Rupert Sheldrakes aus der Tierwelt –
Ebenso erbrachte Rupert Sheldrake Nachweise über die Existenz morphischer Felder durch Verhaltensänderungen in 
der Tierwelt. Das berühmteste Beispiel sind Spatzen, die in Amerika begonnen haben, die Deckel von Milchflaschen 
aufzupicken.
Die Verhaltensweise wurde beinahe zeitgleich bei Spatzen in Japan beobachtet.

– Morphische Felder übertragen Gedanken –
Bei bahnbrechenden Erfindungen verhält es sich ähnlich: Forscher und Wissenschaftler kamen ohne den Austausch über 
Telefon oder Internet zu beinahe identischen Ergebnissen. Ende des 19. Jahrhunderts erfand Rudolf Diesel den 
Dieselmotor. Nur wenige Stunden später gelang Friedrich August Haselwander die gleiche Erfindung. Doch sein 
Patentantrag kam zu spät und Diesel wurde berühmt.“    
Danke an: https://morphischesfeld.com , sowie: https://www.sheldrake.org/deutsch/morphische-felder .

7X347-2) Quelle: YouTube: https://youtu.be/CJ-ASdExlvQ , oder; Neue Evolutionstheorie! - Morphogenetische Felder 
(Rupert Sheldrake)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X347-1%29-Neue-Evolutionstheorie!---Morphogenetische-Felder-
%28Rupert-Sheldrake%29:d?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

Zudem sehr wissenswert:
7X347-3) Quelle: YouTube: https://youtu.be/y2FWbfVT99g , oder; Wissenschaftler kann TELEPATHIE beweisen
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X347-2%29-Wissenschaftler-kann-TELEPATHIE-beweisen:e?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG  

Ich gehe im Verlauf nochmals auf diese Thematik ein. Zudem lassen sich unter dem Namen: Rupert Sheldrake, 
weitere Informationen finden. Achte auch hier auf den Herausgeber, da sonst wieder die staatlich-systemischen 
Ablenkungen und Desinformationen stattfinden werden.

Stelle Dir nun bitte mit diesem wenigen Hintergrundwissen vor, welche Energien das morphische Feld global 
mit welchen heute negativen Inhalten/Gefühlen/Emotionen/Wissen angereichert wird, wenn man nun weiß, 
dass diese Energie wieder auf alles übergeht, wo doch dieser Planet permanent in Angst, Mangel, Krieg, Sorge, 
Leid, Stress, Not oder wie durch eine Pandemie gehüllt wird. Genau, es kommt nahezu keine positive Energie 
mehr an und dies versetzt den (...mitunter unbewussten...) Menschen in eine innere Bewusstlosigkeit und 
Starre, die den Bewusstseinsprozess sowie die Anbindung an das Feld und die Intuition zu verhindern versucht. 
Daher spielt es keine Rolle, ob wir bei negativen Einflüssen oder Eingriffen beteiligt sind oder nicht. Welche 
Energien alleine über das Töten von Tieren oder die Angst innerhalb der Menschheit und das Entarten der 
Natur vorherrschen und wie sie auf uns wirken, ist erschreckend! Wie man so noch Glück, Zufriedenheit oder 
Liebe empfangen kann, bleibt unter diesen Gesichtspunkten ein Rätsel, kann jedoch der Bewusstheit oder 
verschiedener Ablenkungsmöglichkeiten zugeordnet werden. Diese Schwingung erreicht uns und hält vor 
allem bei mental schwachen Menschen die Energie unten. Was meinst Du, welches energiegeladene Gefühl 
aufkommen würden, wäre die Welt wieder im Gleichgewicht, Glück, in der Fülle und der Liebe? ♥

Mit Verständnis zu dieser uns errichteten Vergangenheit, mit der Annahme ihrer gelebten 
Glaubhaftmachung und deren Umsetzung, jedoch mit der Vergebung und Neuausrichtung durch 
Verständnis, wird sich das Unterbewusstsein der Menschen so ausrichten, dass es nicht zu deren 
Ziel führen wird.
Daher „muss“/sollte der Wandel in Verständnis, Erkenntnis und Vergebung vollbracht werden 
dürfen.
Denn anders hat der Wandel keinen Bestand für eine Zukunft, da er sonst auf einem anderen 
destabilisierten Trümmerfeld errichtet werden würde, wie die drei vorigen Republiken (= Weimarer 
Republik; 3. Reich; BRD/DDR) auch! Somit erhalten wir wieder unser Ungleichgewicht in dessen 
Schwingungsbereichen, welche sich weiterhin in die Zellen, das globale Massenbewusstsein, der 
Geschichte und unsere Psyche ablegen, um dort weiterhin in negativer Resonanz zu schwingen.
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In der Regel durch Programmierung und Unwissenheit zu der eigenen geistigen Kraft sowie der 
eigenen göttlichen Größe und deren Wert war es stets so, dass die Psyche erkrankt und leidet, und 
der Körper diesem Mangel durch Fehlverhalten und Ausdruck folgt, um im Außen auf das Innen 
hinzuweisen.

„Sag Du es "ihm"(< Ego)!“ Sagte die Seele zum Körper. "Auf mich hört er ja nicht!“

Unerkannt können durch Operationen die psychischen manifestierten Probleme herausgenommen 
werden (= z. B. Krebs), welche jedoch eine Klärung und Heilung auf der geistigen Ebene 
verlangen, da die menschliche bewusste verankerte Lebensweise das benannte Problem für 
Menschen, Tiere und Natur wäre.

Mitunter durch alternatives „neues“ Wissen, dass Frequenzen wieder ausrichten können, was 
ihnen Schaden zufügte.
7X348) Quelle: Intern: Eine super Demonstration, wie verschiedene Frequenzen zueinander 
reagieren.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X348)-Eine-super-Demonstration,-wie-
verschiedene-Frequenzen-zueinander-reagieren.:f

Hier erkennen wir ganz deutlich, dass Informationen aus dem höheren 
Frequenzbereich bei niedrigschwingenden Menschen niemals ankommen können.
Das ist wie bei einem Radiosender. Wir empfangen immer nur die Informationen des 
Senders, den wir eingestellt haben. Alle anderen Sender nehmen wir nicht wahr, 
obwohl sie vorhanden und für jedermann zugänglich sind.
Daher sind die Gedankenhygiene und das positive Denken sehr wichtig, da man sich 
so mit dieser (...höheren oder niederen...) Frequenz verbindet. Menschen, die 
unzufrieden sind, Angst, Stress oder Ärger empfingen, halten sich permanent in 
dieser Frequenz auf, welche als Entartung der Energie zuzuordnen ist, da sie auf lang 
oder kurz „Reaktionen“ im oder am Körper zeigen werden.
Der Aufenthalt im Schwingungsbereich solcher Menschen ist daher sehr 
energieraubend. Dabei spielt es keine Rolle ob ein Mensch durch eine seiner Masken 
ein anderes Abbild vorgibt. Es dient lediglich der bewussten oder unbewussten 
Täuschung, um angenommen zu werden. Die Schwingung ist mitunter das tragende 
Element für Gesundheit, Verbindung, Lebensenergie, Freude, Glück und Ganzheit.
Dafür sorgten z. B. die Frequenzen 432 Hz und 528 Hz.

7X349) Quelle: https://neobeats.de/das-wunder-der-frequenzen/ ; Das Wunder der Frequenzen
Oder: https://t.me/Freiheit369/154 

7X350) Quelle: YouTube: https://youtu.be/ycgWOgdAtIc , oder; Die wundersame Wirkung von 
Frequenz-Musik auf deinen Körper
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X350)-Die-wundersame-Wirkung-von-Frequenz-
Musik-auf-deinen-K%C3%B6rper:0

► Frequenzen treten mit unseren Zellen 
und Organen in Resonanz.
Kurz: Sie übertragen die Schwingungen auf 
unseren Körper und können dadurch ihre 
positive/negative Wirkung auf den gesamten 
Organismus ausbreiten.
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Doch auch die überwiegenden negativen elektromagnetischen Schwingungen, Strahlen, 
Wellen und Frequenzen tragen über ihre 24/7 Anwesenheit, Anwendung und Wiedergabe zu 
ihrer Auswirkung auf alles Leben bei.
Auch wenn uns hier nur die fantastische Einfachheit und deren Nutzen mitgeteilt wird.

Doch auf der oben angegebenen Internetseite findest Du weitere wichtige und informative 
Informationen, die Dich eventuell zu einem Test (https://neowake.de/jetzt-testen/) einladen 
möchten. Auch auf anderen Plattformen erhältst Du Frequenzen, die so in unserem Alltag 
nicht mehr die Möglichkeit finden, auf uns Menschen zu wirken. Gönne Dir sehr gerne diese 
Erfahrung, Dir eventuell abends mit verschiedensten Angeboten wieder einen Raum 
eröffnen zu dürfen, der Dir aus dieser derzeitigen ungeeigneten Lebenswahrnehmung etwas 
von dem gibt, was vergessen, verdrängt und überlagert wurde und uns Menschen nicht mehr 
erreichen konnte/sollte.

- Wage doch gerne einen Versuch vorab.
Ich biete Dir eine weitere Quelle an, in der Du Beispiele findest, aber auch die Möglichkeit 
hast, Dir eine CD zuzulegen. Auch hier ist die Information für mich wieder vorteilsfrei und 
dient als Information für Dich, um Dir den Zugang wieder einfacher zu ermöglichen.

> Bereite Dich darauf vor:
- Schließe die Jalousien oder Vorhänge.
- Lege Dich auf Dein Bett, die Couch oder den Boden.
- Setze Dir wenn möglich Kopfhörer auf und schließe dazu Deine Augen.
- Nimm, bevor Du auf „Start“ drückst, 5 tiefe Atemzüge. Atme diese vollständig und
  langsam aus und nimm Dir einige wenige Sekunden dazwischen, um in diesem 
  Gefühl innezuhalten.

> Du vernimmst alleine durch diese Atemzüge einen schlagartigen Abfall der 
negativen Zustände Deines Egos.

- Drücke nun Start und lasse Dich in diese Geräusche und Frequenzen fallen.
- Beobachte nach dieser Zeit, wie Deine Wahrnehmung, und vor allem Dein
  Empfinden reagieren.

> Ich wünsche Dir sehr viel entspanntere Stunden in der Vollversion! ♥
Quelle: https://buddhacode.de/432-hz-musik/?
gclid=CjwKCAjwiLGGBhAqEiwAgq3q_lFUeuR12ghpirnMrqtpcjg4Bu76cXsMyS1
AiftPxR_h4egKDKwmJhoCMJMQAvD_BwE .
> Die Hörproben 1 bis 8 laufen nacheinander durch. Gib Dir bitte die Möglichkeit 
einen Eindruck zu erlangen, indem Du diese Zeit auf Dich einwirken lässt.

Natürlich kannst Du Dich auch anderer Anbieter bedienen.

Wichtig: 
Bedenke bitte, dass Du Dir diese Datei stets im Original (WAV) anhören solltest, da 
das MP3-Format die wichtigen Höhen/Spitzen (= Frequenzbereiche) herausfiltert/ 
herausschneidet und so die Wirkung im Organismus nicht vollumfänglich zu ihrer 
Anwendung kommt. Danke!

Damit meine ich unter anderem, dass z. B. auf YouTube und Co. verschie-
denste Frequenzen angeboten werden, die sich jedoch nur unter dem Format: 
MP3 oder MP4, vorfinden und abspielen lassen. Somit verlieren sie deutlich 
an ihrer Wirkung. So sind sie in diesem Datenkomplex und seinem Spektrum 
nicht komplett und daher nicht als Lösung empfehlenswert.
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Weiter mit einem Beispiel hierzu:
1) Sei unter vielen die sich glücklich begegnen, um ein tolles Konzert oder Festival erleben zu 
dürfen. Diese Freude und das Lächeln auf das zu erwartende Ereignis sorgen in Dir selbst für 
Freude und tiefe Verbundenheit mit den Menschen.
2) Sei unter vielen die nach einem missglückten z. B. Fußballspiel ihren Unmut und Wut durch fiese 
Parolen und Zorn ausrufen und gegebenenfalls handgreiflich werden.
Dort findet man nicht zur Freude und Verbundenheit. Diese Unzufriedenheit sorgt für irrationale 
und bewusstlose Trennung! Sie, diese Emotion, kann jedoch auch schon durch den belastenden 
Gedanken an die kommende Arbeitswoche oder andere Gegebenheiten für das Verlassen dieses 
anfänglichen Wohlbefindens sein.

Und diese beiden Beispiele kannst Du auf Dein Arbeitsumfeld, ebenso auf die eigene Familie oder 
gar ein Land übertragen, welche durch Stress, Mangel, Ärger, Angst, Ohnmacht o. Ä.  
unterschwellig geplagt werden. Freude oder Ungunst, Fülle oder Leid werden stets an unsere 
Nächsten übertragen. Selbst wenn man der Meinung ist, sich dieses nicht annehmen zu wollen.

Derzeit sorgt diese Lebensweise jedoch für Krankheiten, die im Vorfeld den Körper durch eine 
Übersäuerung schwächen, die mitunter durch Stress und ihren psychischen Ballast, Strahlungen und 
falsche Ernährung, mangelnde Bewegung, Süchte und falsches Denken dazu führen, psychisch und 
physisch krank zu werden und dies zu bleiben.
Doch der erste Ansatz einer jeden Erkrankung beginnt alt so oft, außer man hatte einen direkten 
äußeren Einfluss wie z. B. durch einen Unfall, in der Psyche/Geist. Der Mensch verliert, sollte er 
die Ursache seines Leidens nicht erkennen und verstehen oder bearbeiten, den absoluten Kontakt zu 
seinem Sein und seinem Herzen sowie zu seiner Menschlichkeit und Würde, sollte diese 
Lebensweise beibehalten oder lediglich medikamentös betäubt werden.
Wir trennen uns weiter aus der Gemeinschaft: Mensch, und nehmen uns nur noch denen an, die der 
eigenen Ideologie und Frequenz zusagen und diese bekräftigten oder unsere Trägheit stützen durch 
Abgabe an Verantwortung und dem entgehen von Einsamkeit.
Doch egal welcher Ideologie wir auch folgen wollen, von den unzähligen künstlichen Formen, die 
uns zur Auswahl stehen, keine derer trägt Gemeinschaft, Verständnis, Empathie und Toleranz in sich 
aus Angst, die sich aufgebaute und angenommene Lebensweise in Frage zu stellen, welche jedoch 
zu viel Schmerz, Leere und Arbeit mit sich brachte.

Auch hier ist sie wieder, die Angst vor der Infragestellung seiner Verantwortung und dem 
Handeln, welches zu oft negative Auswirkung auf sich selbst, das nachfolgende Leben und 
diese Erde nimmt.

Du merkst, dass ich bei diesen Themen abschweife, da auch hier ein Ineinanderfügen verschiedener 
Ereignisse und Quellen zu dieser weitflächigen Wiedergabe führt.
Denn die Verwobenheit kann nur durch das Entwirren … (= einige Themenbereiche, die aus dem 
vermeintlichen Zusammenhang gezogen wurden, oder eines der System-Zahnräder zu erkennen, 
erläutert nicht viel. Dazu benötigt man mindestens zwei oder mehrere Blickwinkel und deren 
Zusammenhänge, um Teile der gesamten Maschinerie zu erahnen/verstehen) … verstanden und 
nachvollzogen werden.
Danke auch hier für Dein Verständnis! ♥

Weiter:
Zudem setze ich in allen weiteren Bereichen ein Zeichen, das mindestens gegen die Menschheit und 
jene uns vermittelten Grundrechte verstößt.
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Da bekannt ist, dass sich derzeit ca. sieben Millionen BRD-Bedienstete im Dienst dieser 
Verwaltung des Systems befinden, diese ein tolles Gehalt als Abhängigkeit und Zwang bekommen 
und eine ebenfalls ermutigende Pension erreichen wollen (= „Sicherheit“ erschafft Loyalität), 
werden sich dennoch einige auf unsere Seite des Verständnisses und der Menschlichkeit stellen, da 
nur deren Wert, das Geld auch ihnen nicht das Wichtigste ist! Wir alle sehnen uns in Wahrheit nach 
einem Leben in Glück, Gesundheit und einem Miteinander.
Doch möchte ich auch hier die Hoffnung nicht aufgeben, sehr viele von Euch (= Bediensteten) zu 
erreichen und zu bewegen. Ich weiß, dass ihr einiges zu berichten habt, an Unmenschlichkeit, da 
interne Vorgaben vergeben und angenommen werden mussten (= Abhängigkeit/Hörigkeit/Zwang), 
die den Menschen nicht zugutekamen.

Auch hier möchte ich Dich mit höchstem Verständnis darum bitten, dass wir sie (= Bediensteten) in 
ihrer vollen Abhängigkeit zu ihrer gesellschaftlichen Lebensweise erkennen und es niemandem 
gleichtun werden, für Vergangenes zu tadeln, zudem auch sie mit offenen Armen empfangen dürfen, 
für alles Leben und die Zukunft.

Nur ein Fiasko kann uns erspart bleiben, dass das Volk wieder ertragen müsste, um in die Freiheit 
zu gelangen. Dieses wird nicht in einen Bürgerkrieg führen, sondern gegen die Führer, die den 
Soldaten und Polizisten befehlen würden, wieder gegen das eigene Volk vorzugehen. Denen sollte 
das Handwerk gelegt werden, oder besser gesagt, die Macht genommen werden, indem sie nicht 
mehr unsere Stimme, Vertrauen, Aufmerksamkeit, Geld oder Kraft erhalten, da wir endlich 
weitergehen möchten, um Leben zu dürfen, frei von Sollen und Müssen.

> Hierarchie ist das Abrichten des Menschen (= in diesem Beispiel ein Polizist), wie in 
einem Gleichnis ein Hund domestiziert (= aus dessen Natur zum eigenen Nutzen entziehen) 
werden muss, um ein z. B. Wachhund zu werden.
1) Lege durch Erziehung, „Leckerlis“, Meinungsmache und Angst fest, wer das Herrchen ist 
(= Staatsstruktur).
2) Vergebe durch dessen Hörigkeit und Abhängigkeit Befehle und die Richtung der 
Interessen (= Gesetze).
3) Lege fest, wer eine Gefahr ist und gib an, wer durch diese hierarchische Erziehung und 
Domestizierung bekämpft werden darf (= der durch das Narrativ erstellte Mensch).

Ich möchte in diesem Zusammenhang nochmals allen Bediensteten mitteilen, dass sie die 
Remonstrationspflicht nach § 63 BBG (Ehemals § 38 BRRG) zum Wohle der Mitmenschen 
einzuhalten haben, um diese zu nutzen.
Ich bin mir dessen bewusst, dass der Zwang der Abhängigkeit durch Angst erzeugt wird und die 
Ungerechtigkeit und das Unrecht aufrechterhält, sowie die Angst der Mitarbeiter den eigenen Mut 
dämpft, durch Hörigkeit und Unterwerfung zu Titel und Geld. Doch werde Dir bitte dessen bewusst, 
wer in erster Linie Deine Gehälter bezahlt und wer der erhaltende Teil eines Volkes ist.

„Alle Macht geht vom Volk aus!“

Hierunter wird die Pflicht des Beamten/Bediensteten verstanden, Bedenken gegen die Rechtmäßig-
keit dienstlicher Anordnungen unverzüglich bei dem unmittelbaren Vorgesetzten geltend zu 
machen, um sich gegen diese Verordnung oder diesen Auftrag zu stellen. Es ist Dein Recht!

Danke für seinen Mut sowie die Einhaltung und Ausübung seiner Pflichten, welches ich ebenso 
Polizist und Dienstgruppenleiter Bernd Bayerlein anerkenne!

Auch diese Vorbildfunktion setzt sich von der ausgeübten Maschinenmenschlichkeit der 
Soldaten und Polizisten ab und öffnet wieder Wege in Richtung Recht und Menschlichkeit.

Seinen fundamental wichtigen Beitrag möchte ich hier mit Dir teilen!: ♥
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7X351) Quelle: YouTube: https://youtu.be/dz0KzUt049M , oder; Der erste Polizist sagt 
öffentlich seine Meinung in Augsburg auf dem Fest für Frieden und Freiheit
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X351)-Der-erste-Polizist-sagt-
%C3%B6ffentlich-seine-Meinung-in-Augsburg-auf-dem-Fest-f%C3%BCr-Frieden-und-
Freiheit:6

Und weitere werden sicherlich folgen. Und wenn vorerst mit dem Herzen/Gewissen.

Ich möchte in diesem Zuge an Vergangenes erinnern:
Quelle: https://de.wikipedia.org/wiki/Revolution ,

 Revolutionen ≙ „von unten“ (vom Volk):

• Die als Bauernkriege bezeichneten Aufstände, die vom 14. Jahrhundert bis ins 19. 
Jahrhundert hinein immer wieder in Europa aufflammten, wurden regelmäßig blutig 
niedergeschlagen. In der marxistischen Geschichtsbetrachtung wird insbesondere der 
Deutsche Bauernkrieg 1524 bis 1526 als „frühbürgerliche Revolution“ bezeichnet.

• Der erste als „Revolution“ bezeichnete Umsturz war die Emder Revolution von 1595 in 
Ostfriesland.

• Glorious Revolution   1688 in England, die die Herrschaft der Stuarts beendete.
• Amerikanische Revolution   1776–1781, oft auch als Amerikanischer Unabhängigkeitskrieg 

bezeichnet.
• Französische Revolution   1789–1799
• Haitianische Revolution   1791-1804
• die gescheiterte Revolution von 1848/1849 in mehreren Staaten Europas
• Russische Revolutionen   1917: Februarrevolution und Oktoberrevolution
• Novemberrevolution   in Deutschland 1918/1919, einschließlich der Räterepubliken in 

Bayern (Münchner Räterepublik) und Bremen (Bremer Räterepublik) sowie einzelne im 
Ruhrgebiet.

• die Kubanische Revolution 1953–1959
• Islamische Revolution   im Iran 1979 und die anschließenden Maßnahmen zum Umbau von 

Staat, Wirtschaft und Gesellschaft.
• Die Nicaraguanische Revolution von 1979, nach der kubanischen Revolution die zweite 

erfolgreiche lateinamerikanische Revolution im Kalten Krieg.

Und ja, natürlich sind die Masse der blutigen Revolutionen System-gemacht.
Medien und Meinungen lenken die Massen, welche sich keine zweite unabhängige Meinung 
einholen.
Heute ist erwiesen, dass die großen Revolutionen der Geschichte durch die Illuminaten in 
Verbindung mit anderen Logen und Orden gesteuert und errichtet wurden, um ein bereitstehendes 
System zu etablieren. Denn das Volk sollte unter der Meinung bleiben, dass sie die Macht in ihren 
Ländern hätten, wie es auch in GG Artikel 20, Absatz 4 geschrieben steht. Der wahre Hintergrund 
war im Geheimen der, dass nur eine neue Ordnung … (= Weltordnung, Wirtschaftsordnung, Reset, 
Geldwährung oder Länderordnung) … eingeführt wurde und das Volk zugleich und letztlich wieder 
gegen sich selbst blutig angetreten war und sich so in seiner Kraft und Anzahl geschwächt hat. Es 
gewann nahezu immer wieder die List des Systems, betrachtet man sich heute diese Welt und deren 
Unordnung, das sie wieder unter anderem Namen, Farben und Mitteilungen auf den Sockel der 
Macht stellte, wie wir heute nicht nur sehen, sondern auch in unserer Verzweiflung, Angst, Not und 
dem Mangel zu spüren bekommen! Obdachlosigkeit, Armut, Hunger, Krankheit, Gewalt, Wut, 
Zwangsprostitution, Diebstahl, Verzweiflung, Einsamkeit, Hörigkeit und die ständige Mitteilung, 
die Wirtschaft (= die Industrie und deren Macht) stützen und erhalten zu müssen.
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Denn wer sorgt heute in Ländern oder global für eine Meinung?
Wer sorgt dafür, Interessen durch Glaubhaftmachung zu steuern?
Die Medien! Prüfe nochmals, wem die Medien wirklich gehören und welchen Zweck sie auf die 
Menschen haben möchten.

Nochmals:
„Journalismus ist, etwas zu veröffentlichen, wovon andere nicht wollen, dass es veröffentlicht wird.

Alles andere ist Propaganda!“
— George Orwell

„Propaganda steuert den Geist der Massen auf ähnliche Weise, 
wie die Befehlsgewalt beim Militär die Soldaten physisch unterwirft.“

— Edward Bernays
(Etwas zu Edward Bernays und der menschlichen Manipulation:

7X351-1) Quelle: Intern: Die Psychologie der Manipulation
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X351%29-Die-Psychologie-der-Manipulation:3?

r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG)

 Bild: Stand 01.07.2022 < Staatsfunk! Quelle: https://www.zdf.de/zdfunternehmen/zdf-
verwaltungsrat-mitglieder-100.html 
Wissenswert:
Christine Strobl, die Tochter von 
Bundestagspräsident Wolfgang 
Schäuble und zugleich Ehefrau von 
Thomas Strobl, dem CDU-
Landesvorsitzenden und Innenminister 
von Baden-Württemberg, wird 
Programmdirektorin beim öffentlichen 
Rundfunk ARD. Somit tritt der Begriff: 
Staatsfunk, wieder weiter in die Nähe 
des Möglichen, um die Gleichschaltung 
und Meinungsmache zu untermauern.
„Staatssender“, „Staatsfernsehen“ und 
„Staatsfunk“. Immer wieder werden 
„Öffentlich-Rechtliche“ Sender wie 
ARD und ZDF in der Öffentlichkeit 
zurecht als im Auftrag von Politik, 
Industrie, Wirtschaft und Regierung 
stehende Unternehmen der 
Medienanstalten benannt.
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Diese Meinungen verhärten sich, wenn man die Zusammenhänge, Interessen und Befürworter zu 
einer Befangenheit dieser zu nahe zusammenliegenden Lager deutet und erkennt. Quelle: 
https://www.ndr.de/fernsehen/senDungen/zapp/Neue-ARD-ProgrammDirektorin-Strobl-zu-grosse-
CDu-Naehe,ardprogrammDirektion100.html ; Neue ARD-Programmdirektorin Strobl: zu große 
CDU-Nähe? Und wie steht es um das Bundesverfassungsgericht?: https://t.me/Freiheit369/422 

Dass Reuters, Bertelsmann, Springer und Co. … (= zudem ausländische Konzerne, die die 
Meinungsausgabe für dieses Land übernehmen) … die Auftragsvergabe Weiterer/Dritter zu „Wissen 
und Meinung“ durch deren Sender/Blätter darstellen, habe ich Dir bereits inmitten des
– 4. Kapitels / Die Zeit als Soldat – dargelegt. Ich empfinde es als Mitteilungswert, auch in dem 
Zusammenhang der Revolutionen die Medien und deren Verstrickungen anzuzeigen und zu 
wiederholen, da sie ausschließlich die Informationsweitergabe steuern und so als Bindeglied feine, 
gar filigrane Änderungen dort vornehmen können, wo das Recht auf Wahrheit zu leicht übergangen 
werden kann, um Interessen durch Meinungsmache umzusetzen. Sie sind derzeit das einzige 
Instrument, das landesweit durch die gleichen Inhalte Informationen herausgibt, die (...leider...) die 
Menschen zu stark beeinflussen unter der fehlenden Möglichkeit, die durch Stress, Zeitmangel, 
Unwissenheit, Sucht und Co. entzogen wird, sich selbst ein Bild zu erarbeiten. In diesem Fall 
(Christine Strobl/ARD) ist es natürlich fragwürdig, ob solche Bindungen überhaupt erst entstehen 
dürfen. Betrachtet man sich hier Frau Gerda Hasselfeldt/ZDF-Fernsehratsvorsitzende, sieht es 
gleichermaßen aus. Recherchiert man, zeichnet sich ein klares Bild davon ab, dass dieses Konstrukt 
sich gegenseitig stützt und unterhält. Der Mensch sollte von all dem nichts mitbekommen.
Die Medien entscheiden über Sieg oder Niederlage und haben heutzutage Zugriff in ein jedes 
Wohnzimmer, Schlafzimmer, Kinderzimmer, Büro, Handy, Auto und unser Gehirn (= Bewusstseins-
kontrolle / Mind Control > Gehirnwäsche/Meinungsmache/Gleichschaltung).
Hinweise liegen der Masse jedoch nicht nahe, da nahezu die gesamte Mediengewalt unter dem 
Interesse Dritter steht.

Weiter:
Eine andere Form von Zusammenkommen ist nun gefordert, um wieder zu verbinden.
Alles, was als so toll und interessant in den Medien erscheinen mag, ist eine Manipulation und 
deren Unterbewusstseins-Programmierung, da der Mensch sich immer gut und sicher und in einer 
Gruppendynamik sehen möchte. Sprich, dass er dort angenommen werden will durch deren 
Zustimmung und der Meinung, um sich in einem starken Geflecht wiederzufinden. Die Angst vor 
der Einsamkeit, dem verstoßen-Werden und deren Hilflosigkeit ist der unterschwellige Zwang der 
hier greift, um unverstandenes Befürworten zu erhalten.

Ein Beispiel hierzu:
Wer steht hinter Greta Thunberg? Recherchiere doch gerne selbst einmal, auch wenn ich Dir bereits 
die Informationen bot.
Hinterfrage, wer sie (be)nutzt und für welche Interessen. Auch hier wird man wieder auf das Geld, 
dessen wirtschaftliche Interessen und den Meinungserhalt als Auslöser stoßen. Abermilliarden 
sollen nun durch das schlechte Gewissen und Gefühl durch uns unwissende Menschen investiert 
und eingenommen werden, um die Welt zu verändern, wo doch der Wettermacher (= HAARP/ 
Geoengineering/Chemtrails) auch der ist, der diese Agenda: Klimaschutz, vergibt. Die Industrie ist 
einer derer, der sich hier freuen wird, mit der Mithilfe ihrer Aushängeschilder und Medien, da sie so 
Länder und Kontinente in eine Richtung und Meinung lenkt.

Und ja, natürlich muss definitiv etwas geändert werden. Doch die Ansätze stecken nicht im 
Milliardengeschäft von Industrie, Politik und Wirtschaft, welche den Weg zur freien 
sauberen Energie permanent unterdrücken. Die Industrie sollte Milliarden aufbringen, um zu 
entlasten. Sind sie es nicht, die diesen Zustand der Entartung erst hervorbrachten? ♥
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Auch hier möchte ich Dich wiedermals dran erinnern, dass das, was nun sein darf (der Wandel), zu 
einer Evolution gewandelt werden sollte. Das ist essenziell wichtig!
Denn die R  evolution   beherbergt fundamentale Zusammensetzungen aus diesen, unseren gelebten 
Systemen und hat zumeist nur einen Zweck: eine neue Regierungsform einfließen zu lassen.
Nach den meisten Übernahmen bildete sich daraus wieder eine Organisation/Opposition, die darauf 
schließen lassen möchte, dass nun das Alte nicht mehr besteht, doch das Neue hinter vorgehaltener 
Hand lediglich eine andere Maske trägt, jedoch der selbigen Agenda folgt, wie oben bereits 
geschildert. Die Fädenzieher führen unter neuen Gesichtern, Bezeichnungen und Formen weiter. 
Doch das Volk oder die Völker ertrugen wiedermals großes Leid. Das Volk fühlte sich durch diesen 
vermeintlichen Sieg gestärkt und konnte so über den Verlust der Mitmenschen hinwegsehen, da 
man durch die Täuschung: „Opfer für die Freiheit lassen zu müssen“, unabdingbar sei und dies mit 
der Preis ist.
Der wahre Frieden sowie unser Herz wurden wieder durch List und Lüge hintergangen und in 
Trauer und weiteres Leid versetzt, was nach weiteren Jahren und deren Beobachtung aufwies, dass 
sie doch nicht den Willen der Menschen und deren Freiheit als Früchte über uns brachten.
Nun ist es doch so, dass wir alle träge und DEMO-untragbar gemacht wurden, durch Angst, 
Täuschung, Hoffnungslosigkeit, Energiemangel, Bürokratie, TV und Süßem/Brot und Spiele.

Schau dir die Welt mit dem Blick an, dass nahezu alle Länder die selbigen Verhaltensweisen 
ausüben, wie anderswo. Die Art der Lebensweise und Form zeichnet sich +/- sehr ähnlich 
ab. Die einstigen kulturellen Unterschiede sind sehr undeutlich. Gleiche Agenden, 
Bestreben, Gesetze, Vorgaben, Denkweisen, Hierarchien oder die Unterrichtung zu deren Art 
Medizin, Wissen, gesellschaftliches Verhalten und Hörigkeit. Doch alle waren einst der 
Meinung, sich abgesondert zu haben von den Unterdrückern. Nein, sie fuhren fort mit deren 
Bestreben, das sich heute durch die globale Anwendungsweise und Polizeigewalt bei 
Unverständnis sehr gut erkennen lässt. 
Unter dem Tarnbegriff der Funktionalität und Wirtschaftlichkeit konnte diese Anpassung 
umgesetzt werden, da die Glaubhaftmachung dieser „zwingenden wirtschaftlichen Vorteile“ 
die Klarheit überlagerten, um auf die globale Anpassung und kulturelle Einzigartigkeit  
hinzuweisen.

Haben wir uns damit abgefunden, mit diesem tristen maschinellem und fremden Gefühlszuständen? 

Es wird Zeit mein Freund, Dein Stehvermögen wieder zu trainieren. ♥

Ich möchte wieder anknüpfen:
Ca. sieben Millionen Frauen und Männer (= die Verwaltungsangestellten/Polizei und Co.), die in 
ihrem Herzen nicht weniger die Leere, Einsamkeit und Unliebe spüren als alle anderen! Sie haben 
auch nur Angst und halten mit ihrer Hilfe für die Freiheit vorerst ein, da sie sich mit der ihnen 
gegebenen Sicherheit an Geld einen zufriedenen materiellen Alltag gönnen können. Auch wenn 
deren Tätigkeiten oft noch mehr „Staub und Demotivation“ beinhaltet, als viele andere Berufe.

Auch ich war Teil dieses Systems und verteidigte es. Und wenn Du nicht fest in Dir selbst ruhst in 
diesen schwierigen Zeiten, würdest Du diese/deren „Sicherheit“ vielleicht auch in Anspruch 
nehmen wollen, sollte sie Dir zur Möglichkeit stehen. Denn wer verweigert sich dieser Tage der 
finanziellen „Sicherheit“ durch Abhängigkeit noch? Dafür wurde mitunter das Geld und deren 
Kontrollmöglichkeit erschaffen, um zu steuern und, um zu erhalten. Und genau das ist der Wurm an 
der Angel.
Diese Abhängigkeit und allgemeine Unwissenheit durch das System, das einem etwas Spielraum 
ermöglicht, wenn wir ihm hörig sind.
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Bringen wir wieder einem jeden gegenüber die Achtung und den Respekt auf, die man selbst 
einfordert.
Auch wenn es oft schwer ist durch Machtausnutzung oder fehlgeleitetes Ego-denken.

Und ja, erst wenn es zu einer bisher nie da gewesenen Masse an Menschen führen möge, durch die 
man sein rechtliches Gehör nach GG Artikel 103 i. V. § 130 BGB bekommt, das derzeit noch an 
Arroganz der Willkür der Regierung scheitert. Dafür lasst uns stehen!

Eines steht fest, alle warten auf uns, dass wir sie mit in diese Freie Welt nehmen.

Dazu bedarf es einer klaren Haltung und Handlung.
Eine Verbindung von Millionen Menschen, die für ein Ende dieser wertelosen, zerstörenden, krank 
machenden, trennenden, würdelosen sowie traurigen Weiterführung zusammenstehen.

Warum sollte ich irgendwo Mitglied sein, zudem noch ohne mein Einverständnis oder wissentliche 
Einwilligung (= besetzter Einwohner und juristische Person unter den BRD AGBs)? Auch dann 
noch, wenn ich nicht mehr an dieses System glaube, da dieses mich nur (be)nutzt, abhängig machen 
und kontrollieren möchte, mich entmündigt und mir ein Leben gibt, das ich mir nicht selbst 
aussuchen habe noch gestalten darf, wie es mir mein Herz, mein Sein und meine Existenz, Natur 
und Fähigkeit geben und gewähren möchten.
Ich konnte doch auch aus der Kirche austreten, da ich der Überzeugung war, dass die Zielführung 
und das dort gesprochene Wort nicht zu dem führt, was Jesus gewollt, gesagt und getan hätte. ♥

Sollte uns bei einem solchen Auftreten von Millionen immer noch kein Gehör vermittelt werden, da 
ich/Du/wir nicht unser Begehren mitteilen dürfen, um nun endlich frei leben und entscheiden zu 
dürfen, könnte das Bild endlich deutlich auf eine totalitäre Führung aufmerksam machen, die 
spätestens dann alle Aussagen bewahrheiten würde. Und ja, eigentlich tat es das schon zu lange.

Ich selbst habe diese Welt in vielen ihrer Bereiche Jahrzehnte lang gelebt. Es ist Arbeit, gerade wie 
in meinem Fall, sich aus diesem Labyrinth selbst herauszuhelfen, sich durch den Widerstand von 
außen nicht kaputt machen zu lassen, Fehlführungen und Ungerechtigkeit trotzen zu können, Wut, 
Zorn und Beschimpfungen die gegen mich gerichtet wurden von nahestehenden Menschen und dem 
Jahrelangen Alleinsein und dessen Isolation Stand zu halten. Doch wäre ich nicht ich, hätte ich nicht 
diesen Glauben, diese Kraft und dieses Gefühl. ♥

Wenn man im Laufe seiner eigenen Lebensgeschichte und deren Weg seiner Arbeit einen Wert 
zukommen lässt, dass dies mitunter die schönste und wertvollste Zeit für sich selbst ist, da mit jeder 
Erkenntnis das Leben wieder lebenswerter und schöner wurde, vor allem verständlicher, gesünder, 
freier, liebevoller, verständnisvoller und zufriedener einen Verlauf nimmt, welcher trotz der 
künstlichen Gegebenheiten einem klar vor Augen führt, wofür es sich zu erheben lohnt, deutlicher 
nicht sein kann.

„Bekommt ein Baum keinen Wind ab, wird er nicht sehr stark dadurch und erreicht so nicht seine 
volle Kraft, bei einem Unwetter standhaft sein zu können.“

Wenn wir das im Verbund machen könnten, können wir endlich ein Leben in Fülle, Gesundheit, 
Freude, Würde und Liebe leben, durch die Souveränität und Unabhängigkeit die wir dadurch 
einnehmen würden. 
Es wäre anders als dieses Leben, denn alles, was keinen Sinn ergibt, entartet wurde oder Gift in sich 
trägt, wird abgelöst und ersetzt werden, um nicht weiterhin der Arbeit und dem Profit an Dritte sein 
Leben zu verschreiben, sondern wieder diese unzähligen wundervollen Möglichkeiten aus sich 
selbst und dieser Erde mit all ihren Sinnen und deren Glück erstmals zu erfahren.
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Dennoch ist es das eine, sich im Inneren, sprich geistigen diese Erfahrung, Gedanken und Wunsch 
der Freiheit zu ermöglichen (= durch Bewusstwerdung, Achtsamkeit und Verständnis), sich jedoch 
das Außen nicht mitentwickelt und stehenbleibt, und somit mit dem inneren bewusstgemachten 
Bedürfnis nicht schritt- und standhält. Dazu müsste man sich einzeln aus dieser Gesellschaft und 
deren physischen und hypnotischen Umfeld entziehen. Doch das ergibt wiederum keinen Sinn, da 
der Erhalt allen Lebens von dem gemeinsamen Bestreben ausgeht und abhängt. ♥

Was meinst Du, hätte das Leben alles zu bieten, wenn wir all unsere Vielfalt investieren, um uns 
diese Zukunft zusammen erschaffen zu können?
Oder würde es Sinn ergeben, dass sich die Menschen aufteilen sollten in „Systemler“ und 
„Alternative“?
Es ergibt ebenso wenig Sinn, Aussteiger (= in Getrenntheit zu der erdachten Gemeinschaft) zu 
werden, der sich mit dieser derzeitigen Wahrnehmung sicherlich nicht identifizieren kann, und den 
negativen Einflüssen von Krieg/Flucht, Börsenchaos, Zerstörung, Vergiftung oder Gier entkommen 
möchte, da überall genauso die Luft, das Wasser, die Erde und Natur und der globale menschliche 
Geist meiner Mitmenschen entartet vorzufinden ist. Wohin will man fliehen?

Ich fühle und träume davon, mit allen Menschen dieses zu erschaffen und zu teilen, da das wahre 
Leben sicherlich dem zugrunde liegt, weshalb wir Menschen unsere schöpferischen Fähigkeiten 
erhalten haben, um diese Gabe und deren Recht jedem zurückzugeben, um dieses, unser Leben auf 
Grundlage unseres geistigen Naturrechts auf dieser wundervollen Erde zu leben!
Ich weiß, dass zu viele meiner Nächsten einer Meinung unterzogen wurden, die eventuell diese 
Richtung für alles Glück schwieriger annehmen könnten, durch ihre erhaltene Verhaltens- und 
Meinungsmache, dass das Leben gerade bereits das wahre und richtige sei.
Ich möchte mich nicht abnabeln von Dir oder Euch, doch fordere ich es nun für uns alle ein! ♥

„Es wäre zu wertvoll, um es außer Acht zu lassen!“

Jeder kann und wird es schaffen mit der Gemeinschaft der Menschen, die sich nun errichtet, da sie 
auf Bewusstheit und Verbundenheit ausgerichtet ist.
Und gemeinsam wird es eine Zeit im Wandel, die von Vergebung bis hin zum Zauber eines 
lebenswerten Lebens ausgerichtet wird.
Es ist absolut machbar, denn Gedanken(bilder) erschaffen Realität!
Geben wir ihm, diesem innigsten, inneren und tiefen Begehren aus unserem Herzen die 
Möglichkeit, sich entfalten und manifestieren zu dürfen.
Und das zusammen ohne Widerstand und Blockaden unsererseits.

Hier wie bereits erwähnt die Verknüpfung, die Dir Deine Geisteshaltung einfach und verständlich 
erklärt. Ein Hörbuch, das auch abends zum Einschlafen oder zu einem (Basen)Bad immer und 
immer wieder gerne gehört werden darf, um es in sich zu manifestieren.

Hierzu verweise ich nochmals zur Quelle: 6X18) – Der Gott in Dir –.

– Wie lange wollen wir noch warten? –

Zitate:
„Krieg ist die bloße Fortsetzung der Politik mit anderen Mitteln.“

— Carl von Clausewitz

„Zwei Dinge pflegen den Fortschritt der Medizin aufzuhalten: Autoritäten und Systeme.“
— Rudolf Virchow
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„Wer denkt, will nicht überredet, sondern überzeugt sein; wer systematisch denkt, 
ist doppelt schwer zu überzeugen.“

— Victor Klemperer

„Um sicher Recht zu tun, braucht man sehr wenig vom Recht zu wissen. 
Allein um sicher Unrecht zu tun, muss man die Rechte studiert haben.“

— Georg Christoph Lichtenberg

„Demokratie ist ein Verfahren, das garantiert, dass wir nicht besser regiert werden, 
als wir es verdienen.“

— George Bernard Shaw

„Der Unterschied zwischen Gott und den Historikern besteht hauptsächlich darin, 
dass Gott die Vergangenheit nicht mehr ändern kann.“

— Samuel Butler

„Wenn Unrecht zu Recht wird, wird Widerstand zur Pflicht!“
— Bertolt Brecht

(Ich erinnere hier nochmals an die REvolution!)

Kampf gegen das System, im Innen und Außen

Diese kurze, jedoch prägnante Erkenntnis zeigte mir auf, wie fremd wir Menschen uns selbst und 
einem jeden anderen umgeprägten unserer einstigen Gemeinschaft geworden sind.

Ja, es gibt gerade in manchen der „höher/besser“ gelegenen gesellschaftlichen Lagen, wie unter 
Rechtsanwälten, Richtern, Politikern, Bänkern, Kirchenmännern, Ärzten und Industriellen einen so 
verbissenen Macht- und Statusanspruch, von welchem sie nicht ablassen können (= ihr Gott und 
dessen Identifikation), da er ihnen eine Befriedigung und „Sinn“ verschafft, wo einst ganz andere 
Werte galten, die sich derzeit über Objektivität, Offenheit, Klarheit, Verständnis, geistige 
Erreichbarkeit, Bewusstheit, Mitgefühl und seine Menschlichkeit setzen.
Die absolute Abhängigkeit an ihr eigenes knebelndes und liebeverweigerndes System.
Denn auch sie sind nicht mehr als deren Werkzeug, Fürsprecher, Marionetten und Handlanger dieser 
Ordnung, um zu unterstützen/erhalten, was Einsamkeit, Ängste, Zwang, Kontrolle, Ungeliebtheit, 
Spaltung und Mangel befriedigen soll.
Diese armen Seelen verkaufen Tag für Tag ihre eigene Würde, Lebenszeit, Gemeinschaft und 
Menschlichkeit an die Lenker, die nichts auf sie geben, weder ihrer Existenz als Individuen sehen 
oder ehren. Sie, deren Mitarbeiter, Vertreter, Gehilfen, Teilhaber o. Ä. sind lediglich Mittel zum 
Zweck und doch ersetzbar, auch wenn diese Verteilung ganz und gar nicht stimmt, da sie sehr wohl 
von uns grundlegend allen abhängig sind, um sich und diese Ideologie zu erhalten. 
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Doch wir verstehen diese Verdrehung nicht, da sie durch das Werkzeug > Geld die Möglichkeit 
fanden, es zu verdrehen/verbergen. Gäbe es deren Geld und Anwendung für Betäubungen durch 
unsere geistige Last nicht, würde kaum einer deren Arbeitsumfang/Arbeitsart/Hörigkeit eingehen 
oder für gut oder schön empfinden. Warum sie hervorgebracht wurden, liegt daran, dass sie für das 
System für den rechtlichen Freiraum sowie die Abgabe an Verantwortung sorgen, in ihrer Funktion. 
Sie werden durch Geld und Titel erkauft und erhoben, damit sich der einzelne Mensch während 
seiner Verpflichtung zur Arbeit und zu anderen Belangen nicht selbstständig den „§“ unterrichtet, 
um Unwissenheit durch Lücken oder gar unrechtliche Gesetze zu erkennen, welche gegen uns 
genutzt werden, um das System zu erhalten.
Daher auch der vorgegebene Rechtsanwaltszwang an höheren Gerichten, wo es doch in der 
Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte unter Artikel 6, heißt: „Jeder Mensch hat überall 
Anspruch auf Anerkennung als Rechtsperson“; sowie Gehör vor einem staatlichen Gericht.
Sie nehmen somit die Verantwortung und entmündigen, wo es doch bei einem jeden selbst liegen 
sollte, sich der Rechtskenntnis zu unterziehen, um deren Unrecht zu erkennen.
Ohne dieses Wissen und seine Verantwortung wird jedoch das erschaffene „Rechts-System“ als 
fundamentales und höchstes Gut eines Staates als Vormund/Verwalter/Betreuer durch Unwissenheit 
angenommen. Doch gibt es wenige, die den Mut haben, wahres Recht zu sprechen.

Vielen ist ihr materialistisch und kapitalistisch erschaffenes Weltbild, diese darin befindliche 
Befriedigung und Abhängigkeit zu wichtig geworden und als Lebenssinn bekannt, wo es doch wie 
eine Art Sucht für den Mangel an Menschlichkeit und seiner Natur stehen darf. Und doch verstehe 
ich durch die selbige Erfahrung die Beweggründe, kann daraus jedoch mitteilen, wie und durch 
welche Einfachheit es sein kann, diese unnatürliche Zuführung von Lebenssinn zu wandeln.

Doch zeigt sich gerade, dass immer mehr dieser Funktionäre sich erheben, um sich aus 
dieser Unmenschlichkeit und seiner unterschwelligen Tat zu befreien. ♥

Ich möchte dieses Verhalten gerne deuten:
Es gibt verschiedene eingeführte Stufen der anerzogenen Gesellschaft und Lebensform. 
Darunter die mindestens vier verschiedenen Schulsysteme: Sonder-, Haupt- und Realschule sowie 
das Gymnasium. Und darunter nochmals unterteilt zwischen staatlich und privat.
Danach die weiterführenden Zweige wie Berufs-, Fachhoch- oder Oberschule und/oder das 
Studium/Universität. Diese sind einige der Wege die ein jeder beschreiten kann/muss, sollten nicht 
negativ gelebte persönliche Erfahrungen wie Ausgrenzung, kein verständlich-Machen oder Fördern, 
finanzielle Schwierigkeiten u. a. dazu beigetragen haben, dass dieser Weg unerreicht bleibt, um sich 
eventuell seiner Fähigkeiten zu bedienen, wo sie doch zu 95 % durch systemrelevante und 
blockierende Lehrmeinungen, Fremdnutzung und Ausbildungen ersetzt werden.

Wir werden anhand unserer Industrie-schulischen Leistungen und Interessen anhand deren 
beruflichen Vorgaben in ein wie bereits erwähntes Raster gesetzt, um allen Aufgaben, die uns 
zuteilwerden sollen … (= Zahnräder in deren System. Der Anteil an anderem wie Kunst, freiem und 
alternativem ist ein Bruchteil dessen, der selbst noch oft durch das System annektiert und 
missbraucht wird, um Inhalte und Interessen zu vermitteln) … bewältigen zu können. 
Diese Aufgaben werden so gut wie möglich gestaltet, um sich darin einzufinden, dieser 
anzunehmen, welche einem jedoch die wahre Berufung und seine Gabe abnehmen und ersetzen, 
durch einen systemischen Geldberuf und der Meinung seiner Realität und Wegweisung.
Zudem werden wir belohnt, wenn wir systemorientiertes Wissen gut aufnehmen und wiedergeben 
können. (Ersetze die menschlichen Werkzeuge und Fähigkeiten durch für das Leben unnützes und 
falsches Wissen für den industriellen Lebensstandard und werde dafür mit deren Wert belohnt.)

Als Beispiel sie Dir an, wie man bei Google oder Facebook arbeitet. So wird ein Umfeld 
geschaffen, um möglichst viel aus dem Arbeiter herauszuholen, betrachtet man sich die langfristige 
Agenda dieser Konzerne. Man identifiziert sich und freut sich über diese Arbeit, die jedoch, erkennt 
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man den Wert des Menschen, die Lebenszeit entzieht, dieses System manifestiert und die 
Vorbereitungen bringt, um in der Abhängigkeit, Kontrolle, Unbewusstheit und Überwachung zu 
verbleiben. Ein Mitarbeiter sieht das Geld und die Bedingungen im Vergleich zu anderen und würde 
sich zu oft gegen solche wahren Aussagen stellen, da durch Manipulation die Loyalität weg von 
weiteren Blickwinkeln zu seinem Konzern gezogen wurde. Das selbige findet man in den 
Religionen, den politischen Zweigen und Co. > „Brot und Spiel“ wieder.

Der, der sich mehr anstrengt, oder der, der sich hier leichter einfindet, erhält ein Sternchen oder eine 
1 - 2 auf einem Papier und die anderen eben nicht (= Trennung und Abgrenzung durch Noten sowie 
industrielles Belohnungssystem/Objekt einer Meinung). 

Wie bei Geld wird einem weiteren Stück Papier eine Zahl hinzugefügt, dem man sich 
unterordnet.

Wer nicht, wird unterschwellig ausgeschlossen und einem anderen Leben/Ordnung zugeteilt, das die 
anderen Mitmenschen in deren niederen Ausführung unterstützen darf, um auf dieser Ebene das 
System zu stützen.
Nach Beendigung deren Schulen nehmen wir einen Platz in diesem Rad ein, wie zum Beispiel: 
Arbeiter, Vorarbeiter, Meister, Arbeitgeber, Handwerker oder Techniker, Ingenieur, Vorgesetzter, 
Lehrer aller Zweige, Arzt, Politik, im Banken- wie Beamtenwesen > Bediensteter und viele andere 
Ausübungen, die hier ineinandergreifen müssen, um zu funktionieren, und um deren Kreis und 
Ideologie zu vervollständigen.
Ob sie Nutzen für das Leben haben oder nicht, spielt, wie wir fühlen, spüren und sehen können, 
nicht die geringste Rolle! Man glaubt an diese Ordnung und seine Realität, so erhält man sie.

Denn jeder verfolgt ein Ziel bei seinem Tun hier auf Erden in dieser gelebten Realität.
Nicht etwa das der gemeinschaftlichen Verbundenheit, denn das Denken wurde uns schon vor 
langer Zeit genommen. Viele verfolgen anerzogene und angepasste „Werte“, die nur in Getrenntheit 
für Befriedigung in der Einsamkeit sorgen, um jedoch darin einen Stellenwert zu erlangen, der das 
Ego und die Verstandesanteile mit dem versorgt, was auf der menschlichen Ebene die Liebe, Nähe, 
Verbundenheit, Sinnlichkeit, Freude und die Gleichheit in der Gemeinschaft übernehmen würden.
Eine teuflische, jedoch wortwörtliche Wendung der Lebensweise.

Der eine, um seine Familie satt zu bekommen und um Rechnungen und andere Bedingungen zu 
zahlen, der andere, um Machtanspruch und Wertgegenstände anzuhäufen, die ihn ausmachen 
möchten, und wieder andere wollen ihre Interessen global umsetzen, um unaufhaltsam an Macht 
und Einfluss zu halten. Keines davon trägt irgendeinen Sinn des Seins in sich!
Wo doch der Familienvater einem sinnvolleren Nutzen, so möchte ich es benennen, nachgeht, 
welcher natürlich schamlos ausgenutzt wird, da er immer arbeiten gehen muss, wo die Grundlagen 
für den Erhalt und den Sinn nicht gegeben sind. Zudem noch die psychischen umerzieherischen 
Maßnahmen, die uns zu sehr umprogrammierten, welche einen „Sinn“ im Besitz sehen werden, 
gesellschaftliche Stellung/Rang und deren wirtschaftliche Werte finden möchte, um zu erhalten, was 
ihm schlussendlich zu einer geleiteten umerzogenen Darstellung konstruierte, welche durch diese 
Lebensweise zu viele negative Einbußen in dieses Verhältnis setzen muss, was ihm die Energie 
nimmt, die erforderlich wäre, um seine Gemeinschaft und die Familie mit dem Mentalen zu 
versorgen, um gesund und glücklich in allen Lebenslagen das Gleichgewicht aufrechtzuerhalten.

Wir Menschen sind deren Zahnräder, die nicht auf Harmonie und Feinheit erschaffen wurden, 
sondern, um lediglich deren Zweck zu erfüllen.
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Das Traurige daran ist, dass ein z. B. praktizierender (System)Arzt das Abitur gemacht hat, um 
danach das Studium zu vollziehen.
Dieser enorme Leistungsdruck und das seit Kindesbeinen an bis hin zum bestandenen Studium, 
haben diese Menschen so viel Aufopferung gekostet … (damit meine ich den Verlust der Kindheit/ 
Verlust der Jugend und des Heranwachsens) …, dass sie sich diese Leistung nicht nehmen lassen 
wollen, da ihr Ego-Verstand zu sehr an dieser industriellen Auszeichnung hängt, darf einem jeden 
bewusst sein.

Doch nützt es nichts, um in eine wahrhaftige und ehrliche Zukunft zu gehen, die frei ist von 
Interessen und deren Meinungen, von diesen Verstandesvorgaben Abstand zu nehmen. 

Desto länger und anstrengender seine Ausbildung war, desto schwieriger wird er sich der Wahrheit 
stellen können, dass mindestens 95 % aller Ausbildungen vom Lehrinhalt her unwahr sind, um 
wirtschaftliche und industrielle Interessen zu erfüllen, und nicht der Wahrheit oder Richtigkeit zu 
entsprechen, womit eine Welt im Gleichgewicht gehalten werden könnte. Damit meine ich mitunter 
als Beispiel das Medizinstudium der Pharmazie. < Hierzu nochmals: https://t.me/Freiheit369/264 .
Nicht, dass dieses weniger sinnvoll für schwere Verletzungen und andere Probleme sei, sondern ich 
meine damit, dass jeder werdende Arzt ein Studium und das dazugehörige Wissen der Rockefeller- 
Pharmaindustrie hat lernen müssen, um seinen, im besten Fall, Kindheitstraum zu verwirklichen 
oder dem Traum seiner Eltern zu folgen.

„Die Genesung der Kranken stellt einen Profitverlust dar.“  — Goldman Sachs 
Denn das Arztsein soll der Pharmazie einen Milliardenumsatz bescheren, in ihrer Wahrheit der 
Anwendung und Ausübung deren Operationen, Heilmethoden und Medikamenten. 
Die Naturheilkunde oder gar eine andere ganzheitliche Lebensphilosophie auf Basis der 
Ganzheitlichkeit stehen nicht zur Debatte. Auch die Anteile des Geistes und der Ernährung stehen 
weit außerhalb.
Erst unter diesem System kann man sich an den Scherzen der Menschen satt machen, nachdem man 
sie anderswo erschaffen hat. Andre Möglichkeiten der Heilung werden durch große Anteile der 
Ärzteschaft mit Irrsinn abgeschmettert. Ohne dass sich diese die Möglichkeit geben, sich 
anderweitig zu informieren oder gar ihr Wissen mit den Benannten zu verschmelzen, um 
wissenschaftliche Anteile mit der Jahrtausende alten Norm der Natur zu kombinieren und so zu 
heilen. Sie erhalten nur deren Ordnung sowie die Abhängigkeit durch die eigene Unwissenheit und 
so wieder das Geld, wenn sie durch Hörigkeit deren Wissensstand anwenden und aufrechterhalten.
Doch findet hier nicht die Ursachenforschung statt, sondern Symptombetäubung/-behandlung.

Jene, die es in dieser Zeit immer noch versuchen, diese Aussagen unwirksam zu machen, haben sich 
noch nicht informiert, haben noch nicht hinterfragt oder sich kritisch mit ihrem Inneren verbunden 
und auseinandergesetzt. Alleine der Aspekt es außen vorzulassen, dass die Ernährungslehre und die 
geistige Verfassung im Zusammenhang mit Krankheiten oder der Heilung steht, zeigt deutlich auf, 
wie lückenhaft heute die Befundaufnahme zu viele der wichtigsten Einwirkungen auslässt.
Ernährung ist mitunter einer der wichtigsten physischen Einflüsse, neben den negativen EMF
(= Elektrische, magnetische und elektromagnetische Felder), welche immense Wirkung auf unsere 
Gesundheit nimmt. Doch später Genaueres.
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Hier der Punkt, den ich nun ausführen möchte:
Es wird der Tag kommen, an dem die Wahrheit an die Oberfläche kommt.
Und Du wirst, solltest Du Arzt sein, um Menschen helfen zu wollen, feststellen, dass alleine die 
Medikamente263 Gift für den Organismus sind und die Naturheilkunde mit der Ausrichtung der 
psychischen Komponente schon immer der Weg gewesen ist, neben diesen unzähligen Massen an 
inneren und äußeren Einflüssen, denen wir uns heutzutage stellen müssen. Oder Du wirst, solltest 
Du Richter sein, um Recht zu sprechen, herausfinden, (...oder es bereits wissen[?!]...), dass es hier 
in Deutschland keine Rechtsprechung geben kann und gegen das Grundgesetz, Völkerrecht, 
Menschenrecht und andere gültigen Gesetze verstoßen wurde/wird. Oder gar Du, solltest Du Lehrer 
sein, um Kindern das Leben erklären zu wollen, wirst erkennen, dass das, was Dir als wissenswert, 
wichtig, richtig und ehrlich erschien, nicht im Geringsten das ist, was Menschen an Wissen 
benötigten, um ein würdevolles, gesundes, ehrliches und naturverbundenes schöpferisches Leben zu 
führen. Doch die Abhängigkeit zu „Lohn und Brot“ und der loyalen Annahme deren Wissens durch 
das Studium und deren Inhalte und Interessen halten den Mut (...noch...) zurück, diese entartende 
und ausbeutende Lüge und Anwendung auf unsere Kinder zu beenden.
Oder Du stellst fest, solltest Du Ingenieur sein, um etwas zu entwickeln, um das Leben zu 
vereinfachen, dass wir schon vor langer Zeit die Möglichkeit gehabt hätten, Sinnhaftes, Innovatives, 
nachhaltiges und Wichtiges zu entwickeln. Doch Deine Vorgaben waren gesteuert und sollten Profit, 
Verfall und Zerstörung in sich tragen, jedoch den Fortschritt unkenntlich machen. Siehe hierzu 
beispielsweise die Erfindungen von Dr. Nikola Tesla oder Viktor Schauberger und Co.

263 = Zu Medikamenten: Das ist nur eines für Millionen Beispiele: Titandioxid E171 soll ab 2020 in Frankreich 
bezüglich der negativen Eigenschaften auf menschliche Zellen verboten werden. In Deutschland bleibt es weiterhin 
genehmigt und findet so in über 50.000 Produkten für Jung und Alt seinen Platz.

So viele tun das Beste für ihre Arbeitgeber. Doch für die falsche Seite und deren Anwendung.

Auch Euch trage ich sehr nah bei mir, da auch ihr so stark getäuscht worden seid.
Eure wunderbare Ideologie, etwas Gutes zu tun, um beim Erlernen dieser Bereiche das eigene 
Leben beiseitelegen zu müssen, um nun Meinungen, Methoden, Inhalte und Interessen und deren 
Verfahren Dritter zu manifestieren, haben Dir nun diesen schönen Traum des ehrlichen und guten 
Grundgedankens zerstört, da Du nun für Ideale anderer mit deren Richtlinien, Gesetzen, Lehrplan, 
Verordnungen, Vorgaben oder Verhaltensweisen Dein derzeitiges Leben fristen musst, um der 
Abhängigkeit Folge zu leisten und in deren entarteten und programmierten Wohlstand durch Titel, 
Stellung, Macht oder Besitz die einst menschlichen Anteile zu betäuben, um damit das zu ersetzen, 
was Dich einst mit Freude und innerer Größe an einen grundehrlichen menschlichen Gedanken der 
Nächstenliebe band. Geld und Titel ist mitunter der Grund geworden, sich dem zu vermachen.

7X352) Quelle: YouTube: https://youtu.be/nLWKKOtsQaM , oder; Halt Dich fest! Hier drin ist 
überall Titandioxid enthalten! (Über 50.000 Produkte betroffen)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X352)-Halt-dich-fest!-Hier-drin-ist-u%CC
%88berall-Titandioxid-enthalten!-(u%CC%88ber-50.000-Produkte-betroffen):a
> Kai Brenner auf YouTube mit seinem Kanal: „Krank war gestern“. ♥ Dieser Beitrag möchte nicht 
als Schwerpunkt in diesem Abschnitt angesehen werden, sondern lediglich dazu dienen, sich 
dessen bewusst zu werden. Es gibt Bände über die Infragestellung der Pharmaindustrie und ihre 
Schulmedizin. Weiteres nachfolgend unter: 7X413) Titandioxid, auf Seite 632.

Ein jeder von Euch hält natürlich sehr an diesem Weg seiner Schulung fest, da der Preis sehr hoch 
dafür war. Denn wie schwer würde es Dir fallen, Dir selbst eingestehen zu dürfen, dass unser 
Wissen, Annehmen, Glauben/Vertrauen, Folgen und Nachmachen der mitgeteilten Anwendungen zu 
Macht, Wollen, Kontrolle, Krankheit, Leid oder Zerstörung im Inneren wie im Äußeren geführt hat?

Du bist nicht alleine mein Freund. Niemals! ♥
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Nahezu allen geht es so!
Dem einen mehr, dem anderen weniger. Dem einen so, dem anderen so.
Zudem tragen wir alle durch diese Lebensweise sehr wenig Liebe in uns mit deren Lebensform als 
Existenz, die zu viel von dem abverlangt, was wir für uns selbst an Energie und Wahrheit benötigen 
würden.
Daher sind es sie, deren Verstand es schwer haben könnte, da deren Schul- und Studienweg so 
anstrengend war, um von diesem System abzulassen, da doch das System ihnen ständig einflüstert,
„dass sie die Wichtigen und Experten wären, die das Fundament für dieses beste Deutschland 
erhalten.“
Denn sie werden dringend von diesen Firmen/Eliten benötigt, um deren Ideologie zu teilen und sie 
umzusetzen und in der Bevölkerung aufrechtzuerhalten/anzuwenden. Sie werden genauso 
manipuliert und instrumentalisiert, wie wir anderen auch. Missbrauch durch die eigene 
Unwissenheit.
Doch sind auch sie es, die erst deren Philosophie zusammenhalten, da sie unter Glaubhaftmachung 
das Öl in deren Bereich/Getriebe sind. Alle Register werden gezogen, diese Pfeiler aus Reichen, der 
systemischen Kapazität (= Arzt, Richter, Anwalt, Lehrer, Banker, Polizist/Soldat und Co.), der 
Industriellen/Konzernen, der Religionen oder der Politiker zu erhalten und uns Menschen diese 
Wichtigkeit permanent zu unterbreiten. Ich kritisiere Dich nicht mein Freund, solltest Du Dich 
angesprochen fühlen, sondern deren Ideologie, mit welcher Du Dich unwissentlich instrumenta-
lisieren ließest und dadurch lediglich verwendet wirst, bleibst Du auf deren Seite der Waagschale.

Wir tragen alle Leid und die göttliche Leere und Losgelöstheit in uns, ohne Aussicht auf Ruhe, 
Fülle, Würde, Liebe, Frieden und Freude. Deren Freude und Frieden ausgeschlossen. Es gibt nur 
noch den Weg hier heraus, um wieder Teil des erdachten menschlichen zu werden!
Der Richter, der sich eventuell sehr schwertun wird, sein Handeln zu hinterfragen und sich für 
wahres Recht einzusetzen … (was ihm nicht erlaubt wird, da er sonst als Geächteter264 durch das 
System und die Medien angesehen wird und auf seine Sicherheit, das Geld, verzichten müsste. 
Siehe als Beispiel: Richter Christian Dettmar vom Amtsgericht Weimar und seine Darlegung, die 
Masken für Kinder an Schulen zu unterbinden) … oder all die anderen Arbeiter, die Tag ein und Tag 
aus, 5-6 Tage die Woche, von früh bis abends hinter einer z. B. Fritteuse einer Fast-Food-Kette, auf 
der Straße, dem Büro, dem Putzeimer, dem Tresen o. Ä. stehen oder eine der anderen unzähligen 
undankbaren, sinnfreien, degenerierenden, erdrückenden Arbeiten verrichten müssen, welche Spott 
über unsere wahre Fähigkeit und Natur bringen, um uns deren Miete, Zinsen, Steuern, Versicher-
ungen und deren Nebenkosten zu verdienen, danach noch eventuell einen Zweitjob (= auch Kinder 
und anderem anfallendem Stress) anzunehmen, um auch wieder deren Unterhaltung, Lebenskosten, 
Betäubungen/Süchte und das benötigte Auto zu versorgen.
Was noch übrigbleibt für wirkliche fröhliche, glückliche und zufriedene Stunden, die Familie und 
Freunde, für sinnhaften Austausch, für biologische Lebensmittel, gute Kleidung, eigene Ziele und 
Freizeit/Begeisterung/Kreativität/Weiterbildung oder für die Alternativmedizin, brauche ich Dir 
nicht nahezulegen.
Beide Berufs- und Bildungsklassen sowie alle anderen dazwischen, leben eine solche unmoralische, 
selbstaufreibende, unglückliche und zwanghaft vorgegebene Lebensweise, die lediglich das 
Überleben sichert, da Geld den Lebensstandard festlegt, welcher die Reichen zu dieser 
selbstzerstörerischen Lebensweise antreibt, um diesen Standard zu bedienen und immer das Mittel 
der Macht zu haben, um sich Meinungen und Gegebenheiten zu erkaufen, läuft die eigene Agenda 
abseits ihrer Vorstellungen.

264 = Geächtet bedeutet, aus einer Gemeinschaft ausgestoßen zu werden.
> Unglaublich, dass sich selbst unter der Meinungsmache von Konzernen, Politikern und Religion, Familien entzweien, 
da sie mehr an dieser einen externen Wahrheit halten, weil sie von ihnen angenommen und angewandt wird, bevor man 
sich gemeinsam auf Spurensuche begibt. So groß ist die Angst, etwas „falsches“ getan zu haben oder sich 
unterschwellig einzugestehen, dass ein anderer Recht oder mehr Wissen hatte, als die einseitige Informationsannahme, 
deren Werbung und deren Versprechen. Einst galt noch: „Blut ist dicker als Wasser!“, doch heute schützt man seine
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künstliche Lebensweise, indem man nur noch sein Eigen (= dieselben Interessen) annimmt und andere abstößt. Doch im 
Grunde ist es kein Aufzeigen dessen, besser informiert zu sein, sondern darüber, sein Wissen zu teilen, um seinen 
Nächsten zu schützen. <

Doch es gib sie, diese Richter, die hinterfragen und richtigstellen möchten.
Zum Beispiel den soeben Benannten, jene, die sich in den Quellen für Recht und Wahrheit 
einsetzen, oder auch Richter Andreas Müller, welche die Sicht auf Gegebenheiten anders bewerten 
und dementsprechend urteilen.
Zudem ein Beispiel durch Richter Dr. Manfred Kölsch aus Trier, er war 40 Jahre lang Richter.
Nun protestiert er gegen die Corona-Politik der Bundesregierung und gibt sein Bundesverdienst-
kreuz zurück. Er sagt hierzu unter anderem: 
„[…] Der Föderalismus (= politisches Gestaltungsprinzip) wird mit Hilfe der Ministerpräsidenten 
zu Grabe getragen. […] 80 Millionen Bürger werden von einem Lockdown in den anderen geführt, 
aufgrund von unzulänglichen PCR-Tests und beliebigen Inzidenzwerten ohne sichtbaren Erfolg. 
Dabei werden die tatsächlichen Gefährdeten nicht ausreichend geschützt. Unsere Kinder gehören 
sicherlich nicht zu den Gefährdern oder den Gefährdeten. Das ist vielfach belegt. […]“

Bitte sei Dir selbst einmal ehrlich gegenüber und erkenne an, 
dass das, was wir sein, denken oder wie wir handeln und uns 
verhalten sollten, nicht mehr akzeptabel noch menschliche 
nachhaltige Züge und deren Werte besitzt, für uns selbst und 
den Nächsten, worin auch bitte stets das Tier und die Natur 
beinhaltet sein darf, da sie das Gleichgewicht und die Vielfalt 
darstellen und tagtäglich versuchen, diese gegen das Treiben 
des Menschen aufrechtzuerhalten und auszugleichen.

Egal welche Rolle Du in diesem Rad einnimmst. Du/Wir sind 
nicht mehr als ein Werkzeug, dessen Besitzer keinen menschlichen Wert erschaffen und erhalten 
möchte, welches beinhalten würde, sich um seine Werkzeuge zu kümmern, sondern wir sind „billig 
und Austausch- sowie Ersatzware“, die nach Verwendung, Einsatzmöglichkeiten oder Laufzeit 
entsorgt werden kann, da es ständig aktualisierten Nachschub geben wird.
Wir lesen und hören jeden Tag davon, doch nehmen wir es nicht als wahr an, da es einen selbst 
noch nicht wissentlich belangt und ebenso berührt in dieser kalten Wahrnehmung des Lebens.
Wir wollen es nicht hören noch glauben, da die wenigsten wissen, wie sie der Abhängigkeit und 
deren Süchten verfallen sind.

Nochmals, wir alle wurden durch einige der uns gegebenen künstlichen Annehmlichkeiten süchtig 
gemacht, um die innere Leere auf unzählige Arten zu betäuben. Somit unterliegen wir nun dieser 
Sucht und den weiterführenden Abhängigkeiten, die immer eine zwanghafte Verbindung zum 
System aufrechterhalten … (= das System ist somit der Dealer der betäubenden Anwendungen 
[=Essen, Geld, Macht, Kaufen > Materielles/Besitz, Drogen/Medikamente/Zucker/Alkohol, 
Ablenkung > Handy, TV, Internet …, u. Ä.]) … und daran festzuhalten, die es zudem mit sich 
bringen, sich weiterhin dieser Realität und Gegebenheit anzunehmen, sie zu stützen und zu 
vertreten, um weiter daran zu haben, da der menschliche Anteil nicht mehr zum Tragen und zu 
seiner Anwendung kommt, durch die Trennung, Alternativlosigkeit, Trägheit, Degeneration, 
Betäubung oder geistige Leere, die über uns gelegt wird, um unsere wahren Anteile zu füllen.
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Nicht etwa der uns erläuterte Drogensüchtige ist ein offiziell anerkannter süchtiger, sondern nahezu 
jeder, nach irgendetwas, was zum einen keiner bräuchte und zum anderen, dessen Zusammenhänge 
wie seine Entstehung, das Umfeld und die Lebensgrundlage mit in diese Sinnlosigkeit und/oder 
Zerstörung zieht. 
Woran man das erkennen mag?
Bleibe 14 Tage ohne eines dieser wahrlich unnützen und krankmachenden Gegenstände, Stoffe 
und/oder Anwendungen (= auch übermäßiger Sport zählt dazu) oder Lebensweisen wie Zucker, 
Handy, Kaffee, Käse/Fleisch, Zigaretten, Alkohol, Junkfood, TV, PC-/Konsolenspiele, Kaufen, 
ständiges essen, werteloses Sprechen und weitere Dir bekannte Betäubungen/Ablenkungen, die zur 
Anwendung kommen. Auch das ist keine Verurteilung, lediglich ein bewusstmachen-Wollen. ♥

Denn selbst das Essen ist heute zu einer der krankhaftesten Süchte geworden. Auch hier kannst Du 
feststellen, dass dieses Suchtverhalten einen jeden treibt, nahezu blind und taub für anderes macht, 
sich endlich der nächsten Ablenkung/Betäubung anzunehmen, und so der Bewusstwerdung zu 
entgehen. Keinen anderen Botenstoff und sein Verlangen schüttet ein sogenannter Drogenkranker 
aus. Lediglich ist es wieder die Meinungsnorm der Politik/Industrie, der wir uns anschließen, 
welche diese als Sucht (= Droge und Co.) oder Notwendigkeit (= Essen und Co.) betitelt, um diese 
Entartung zu erhalten und an den psychischen und physischen Erkrankungen doppelt zu verdienen, 
indem man sie durch diese Belastung doch erschafft. Zudem ergibt sich der Zwang zu Arbeit o. Ä., 
um sich permanent diesem eigenen Druckmittel annehmen zu müssen, indem man Geld generiere, 
was mir diesen Zugang verschafft.
Beim Fasten, worauf ich noch genauer eingehen werde, wird Dir erstmals klar, was und wie viel der 
Mensch wirklich zum Leben benötigt und wie besessen und belastet wir durch die Lebensweise und 
ihre Anwendung sind, um uns selbst und das um uns herum, sprich unsere eigene geistig- seelische 
Natur und die Schöpfung nicht mehr erkennen zu können. ♥ Danke!

Ich habe es Schritt für Schritt dennoch geschafft. Denn das Wissen darum und der Glaube sind ein 
so sehr mächtiges Werkzeug, das einem dabei verhilft, sich wieder selbst finden zu wollen.
Du wirst es ebenso schaffen. Und vor allem in einer Gemeinschaft!
Es ist kein Schritt zurück, ganz im Gegenteil, es geht erstmals nach vorne. Und ein Leben, das wir 
alle führen dürften, wäre schlussendlich ein, unsere Art Paradies, in dem alles seinen Raum, seine 
Gesundheit und die Fülle erhält, welche auch im Inneren zu finden ist. Und solange übe ich mich in 
Geduld und schule mich weiter.

Weiter bei den Gegebenheiten, welche mich dazu brachten, Mut durch die Wut zu erzeugen.
Wie sagte auch einst mein Rechtsanwalt über diese rechtliche und unmenschliche
Situation: „Ich weiß das alles, nur interessiert es mich nicht!“
Das ist natürlich die schlimmste aller Arten, der man sich hingeben kann durch Gier und Hörigkeit, 
um Teil dieser Machtausnutzung zu werden, welche sich gegen die eigene Rasse und Natur stellt, 
um sie auszubeuten.
Ob durch Ohnmacht oder durch Willkür. Beides resultiert aus der Angst, sich nicht mehr auf 
Verstandesebene spüren zu können.

„Ich (= Ego) denke, also bin ich. 
Ich besitze (= Materialismus/Titel < Gegensatz der Spiritualität), also bin ich.“

Doch trägt dieses Verhalten dazu bei, die Familie der Menschheit auf ewig zu entzweien, um seinen 
eigenen in allem vernichtenden Vorteil, der sich gegen die eigene Göttlichkeit stellt, daraus zu 
ziehen. Denn das Ego ist Meister der Rechtfertigung. Auch, wenn sie nicht belegbar sind, findet 
man stets Ausreden, um sich nahezu alles zu ermöglichen, lässt man die Recherche außer Acht oder 
nutzt die Unwissenheit des Gegenübers.
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Das meinte ich zudem damit, dass sich diese systemrelevanten Menschen in diesem System 
schwerer dabei tun könnten, da sie sehr viel Zeit aufgebracht haben, ihren Titel, Rang, Posten 
und/oder das Einkommen zu schützen, bevor man sich wieder zu seinem Nächsten, dem 
schwächsten Glied einreiht. Das erfordert Wissen, Größe, Mut, ein Gewissen, Charakter und 
Schafsinn.

„Der Charakter ist das Schicksal des Menschen.“
— Heraklit

(Griechischer Philosoph, 550 - 480 v. Chr.)

Dort bei diesen Personen hat die eigentlich unbedeutende Machtaneignung, (...eventuell vorerst...) 
zum eigenen Lebensverfall geführt.
Quelle: Buch/Film: MOMO, von: Michael Ende, 1973/1986, ISBN: 978-3522177504; die im 
Buch/Film enthaltenen Gestalten, als die grauen Männer. Die Sucht und alles vernichtende Gier 
nach Kontrolle und Macht.

Doch erkennen viele diese Hintergründe noch nicht als solches an, da auch sie unter der 
Bewusstseins- und Verhaltenshypnose der Programme und deren Wertevorstellung stehen, welche 
jenen in deren Sparte, Zugehörigkeit, Tätigkeit, Kaste sowie Meinung zugeschrieben wurde, um 
diese Menschen darin und daran zu binden. 
Man handelt schlichtweg nach eigenen höhergestellten programmierten Wertevorstellungen und 
Interessen, wo doch anderswo kein anderer Weg zu vernehmen ist, der auf ein Menschsein in seiner 
natürlichen Form hindeutet, sollte sich der Mensch heute überhaupt darüber noch Gedanken 
machen. Die vorherigen Resets (= Wiederherstellung eines systemischen Anfangs) führten heute 
dazu, einst kulturelle Anbindungen, den unabhängigen Glauben, tiefere Gedankengänge, 
geschichtliche unmanipulierte Ereignisse, philosophische und psychologische Erklärungen und 
Blickwinkel für Gegebenheiten nicht mehr zu bewerkstelligen, um sein Sein auf eine Art Prüfstand 
zu stellen, was beinhalten würde, alle erhobenen Einrichtungen wie die Religion und Politik in 
Frage zu stellen, da man selbst bei der heutigen Unprojektion so zu einem deren ziellosen Objekte 
wird, verlässt man eigene Lebensinstinkte und sein Gefühl durch Unterbrechung und Ablenkung 
von deren „Brot und Spielen sowie Gladiatoren“ (= Unterhaltungsindustrie wie Musik, Film-Co.).

Auch durch den bedingungslosen Loyalismus und/oder Gehorsam durch Angst wird und bleibt ein 
psychischer, manifestierter, unterbewusster Punkt ständig aktiv, der sich selbst zur Unterwerfung 
zwingt, Dich verantwortungslos macht, die eigene Würde verweigert, Werte in das Abseits drängt, 
um sich einem Abbild der lebensverneinenden Gegebenheit zu versprechen, welche tief im Inneren 
dort ihren Zuspruch/„Sicherheit“ oder das gesehen-werden-Möchten erkennen und fühlen mag, was 
einem durch Verweigerung der Liebe und Zweisamkeit doch bereits als Kind genommen wurde.

Alles, was nicht sozial, natürlich, menschlich oder unter der Nächstenliebe steht, lenkt und 
beherbergt Angst, Kontrolle und Zwang!
Dort in diesen Bereichen der Systeme erlangt man nichts, wenn es darum geht, gültiges Recht, 
Menschenrecht (EMRK [Europäische Menschenrechtskonvention]), Völkerrecht oder geistiges 
Naturrecht anwenden zu wollen. Das ging unter Hitler schon nicht. Warum jetzt?
Und um ihr eigenes Herz nicht mehr spüren zu können in der permanenten Trennung zu ihrer 
Wahrheit, haben sie sich der, ich möchte es einmal erwähnen, (...unwissenden...) dunklen Seite 
zugewandt, die sich jedoch sehr gerne als regulär, richtig, wegweisend und natürlich verkaufen ließ 
und ausgibt, um dort ihre Zugehörigkeit einfacher anzuerkennen. Der Weg dahin war schmerzhaft.
Doch die, die diese Mittel und Möglichkeiten der Macht nutzen, teilen diese nicht!
Früher oder später werden wir erfahren, dass sie ebenso instrumentalisiert und lediglich für deren 
Willen benutzt wurden, um deren Agenda voranzutreiben. Doch sie werden noch viel kaltherziger 
ersetzt, da sie sich der Seite (...bewusst...) annahmen, die lediglich auf physischer und ihrer 
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materiellen Ebene agiert und der Geist oder gar die Seele keinen Bestand noch Realität besitzen, um 
darin das Leben in der Verbindung sowie der Kraft der Schöpfung zu finden.

Würden einige der Bediensteten diese Systeme verlassen, was derzeit immer einmal wieder einige 
tun, verzichten sie auch auf ihre Sicherheit und Ansprüche und sogar teilweise auf deren Ausübung 
durch Wegnahme der Qualifikation. Daher ist es stets einfacher, die Angst zu erhalten und diese 
Qualifikation und den Posten weiter zu bedienen. Und sollte ein Gesetz fehlen, das etwas 
unterbindet, wird es erstellt und eingeführt (= verabschiedet) werden.

Doch überall findet man sie bereits.
Sie kämpfen schon im Kleinen oder Größeren gegen das, was sich „freies Leben“ nennt. Sie haben 
im Laufe ihrer Zeit erfahren, dass das, was sie umsetzen sollen, nicht rechtens ist, oder durch 
Recherche erkannt, welche unmenschliche Tat sie auf ihre Art einst unwissentlich unterstützten. 
Das erfordert jedoch wieder Mut und Größe, Fehler an sich selbst oder seiner Ausübung zu 
erkennen und im Nachgang richtigzustellen und dafür einzustehen und weiterführend sich danach 
für diese Wahrheit und das Recht zu interessieren und zu erheben, kommt die Zeit.

Und alle anderen Mitmenschen sind auch sehr dazu bereit, um nun gütig abgeholt zu werden!

Mich zerriss es anfangs innerlich, da sie mich mit ihrer Arroganz und ihren vermeintlichen 
Gesetzen, oder besser gesagt, mit ihren willkürlichen und unwahren Darstellungen, über allem was 
ist, jegliche Grenze überschritten, welche ihnen selbst nicht geblieben oder vergönnt war, an 
menschlicher Würde und Wärme, um sich gegen ihre Meinung durch Angst wieder gemeinsam als 
Einheit auf Erden zu erkennen.

Denn deren Würde fühlt sich in deren Lebenssystem an wie eine Bürde.

Ich legte einiges an Gesetzestexten vor, wies auf und klärte diese Bereiche meiner Äußerungen,
um aufzuzeigen, dass das, was hier gegen das eigene Volk ausgeübt wird, nicht nur gegen das 
Völkerrecht, das BGB, das GG, die Würde schöpferischen Lebens, die EMRK (Europäische 
Menschenrechtskonvention) und die allgemeinen Erklärungen der Menschenrechte verstößt, 
sondern mir mit absoluter Unerwünschtheit und Desinteresse entgegnet wurde.

„Es interessiert niemanden!“, sagten sie. So war es auch bis jetzt. 
Warten wir ab, wie es sich verhalten wird.

Solange ich, Dominic, nur alleine auf dem Plan stehe, spielen sie nicht einmal mit mir, sie lassen 
mich spüren, dass sie mir/uns gegenüber am längeren Hebel sitzen (Willkür/Arroganz/Polizeistaat) 
und das mit einem wertlosen Gesichtsausdruck darlegen, indem sie mehr Menschen an ihrer 
Ideologie beschäftigen und sie daran binden, als die getrennte Masse am Volk, welches sich nicht 
zusammenfinden soll, um sich gegen diese völkerzersetzende Agenda gemeinsam zu erheben.
Nur sollte ich als Sprachrohr von hunderten, tausenden, gar Millionen zu dieser Möglichkeit 
kommen, mich ausdrücken zu dürfen im Namen von Mutter Erde, der Tiere und unserem Volk und 
der Völker und ihrer Kinder, werden sie mich erhören, um dem schöpferischen Willen der Ordnung 
und des Gleichgewichts wieder den Raum zu geben, um nun vom Volk beginnend die Ära der 
Menschlichkeit und Ganzheit mit dem Leben auf dieser Erde das zu errichten, was das Naturrecht 
und das Erbe allen Lebens als Recht uns zuerkannte! ♥

Denn ich werde sprechen für die Milliarden Menschen, die Billiarden Tiere sowie für diese Erde 
und ihre Natur, die in Leid, Einsamkeit, Unterdrückung, Zwang, Verzweiflung, Leere, Not, Mangel, 
Krankheit, Spaltung, Wut und Zorn, Trauer, Angst, Unwissenheit, Überforderung, Abhängigkeit, 
Unterdrückung, Behinderung, Degeneration, Verstoßen, Ungerechtigkeit, Abgetrennt- und 

553



Abgegrenztheit, Willkür, Armut, Unmenschlichkeit, Sklaverei, Minderheit, unwürdig sein mussten 
und durch Schwäche zum leidtragenden hier auf Erden wurden und weiter bleiben sollten!
Der Mensch wird benutzt und energetisch ausgesaugt. Genauso wie alles andere Leben sonst auch.
Warum? Geld, Kontrolle, Erschaffen von Leere, für Angst, Erschaffen einer Wüste, von Leid und 
das Erlangen von Macht und seiner Gottlosigkeit. Doch letztendlich geht es ihnen darum, das Leben 
und diese Erde zu zerstören.
Der Satanismus erkennt dies als Energiequelle an, Leid anstelle von Glück zu ernten/absorbieren.

Die Erde wird durch satanistische, lebensfeindliche sowie zerstörerische lieb- und leblose 
Individuen gesteuert, welche eine Wüste errichten sollen, da sie Gott und seine Schöpfung 
anzweifeln, ihn in Frage stellen, seine Kinder und das erdachte Leben und uns so von ihm 
abtrennen, um ihm zu zeigen, dass die teuflische Sünde auf Abwegen des rechten Pfades den 
Menschen „besser gefällt“, egal ob er dabei seinen Planeten zerstört. Sie nehmen uns das Wissen 
und die Kraft, uns aus dieser Trägheit, Unwissenheit, Degeneration und Krankheit zu befreien.

Denn für diese Menschen, die sich dieser Realität annahmen, gibt es kein Interesse, was nach deren 
Ableben das Leben und ihr Verhalten beinhaltete, welche Zerstörung sie erhielten oder welche 
menschlichen und christlichen Werte sie hätten erbringen können, als Erbe und Wert für die 
Nachkommen.

Nichts, das diese Erde nicht hervorgebracht hat, sollten sie in ihrer Kostbarkeit übernehmen dürfen.
Der Mensch wurde nun so sehr lange bearbeitet/umerzogen, dass er den Glauben an die Liebe 
abgelegt hat, um sich dem Geld und der Dämonen in Sucht, Sünde und Sorge unwissend zu 
unterwerfen.

Wir bekommen unter dieser Führung keinen Wert, keine Liebe und kein Leben! Der Mensch 
versucht in ständiger Angst vor Morgen in dieser Welt zu überleben und lediglich zu funktionieren.
Man fügt sich so vielem, um ja nicht hinten herunterzufallen. Denn durch den Ersatz für das wahre 
Leben und dessen Anschaffungen, wie Haus, Technik, Auto und Co., Kredite, Urlaube, Schmuck, 
weitere Süchte und deren Abhängigkeiten o. Ä., sollten wir uns in deren Lebensform manifestieren. 
Nun hat man nur noch die Aufgabe, sich diesen Standard irgendwie zu halten und sich daraus das zu 
ziehen, was doch bereits seit Beginn des Lebens die Energie der Schöpfung in sich tragen würde, 
die Liebe, mit der wir all diese, deren vernichtenden und ablenkenden Erzeugnisse der Krankheit 
und der sinnlosen Vergänglichkeit nicht mehr bräuchten, um darin die Zuwendung zu finden, die 
unser aller Sinn und Sein erfüllt.
Und dafür, wie Du nun weißt, mein Freund, tun Menschen vieles. Sehr viel!

„Wer das Eine will, muss das Andere mögen.“
— Werner H.

„Alles was Du besitzt, besitzt irgendwann Dich.“
— Tyler Durden

Jesus hat uns ganz klar eine Richtung mitgeben wollen.
Die Menschlichkeit, die Liebe, die Nächstenliebe, das Verständnis, die Sinnlichkeit, die 
Barmherzigkeit, die Freude, die Geduld, die Liberalität … (= in deutlichem Maße freiheitliches, 
tolerantes, großzügiges (...liberales...) Verhalten zeigt) …, das Miteinander und ihre Gemeinschaft, 
die Achtsamkeit, die Güte, das Mitgefühl, die Gesundheit, das Wissen, die Verbundenheit und die 
wundervollen Sinne, um diesen wundervollen Körper und Geist, welche uns all diese Eindrücke 
und Lebensweisen in einer Pracht erfühlen lassen könnten, in tiefer Freude und Liebe zu 
verbringen!
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Denn ein Sandkorn hört man bereits in einem Zahnradgehäuse (= System) klappern, das auch schon 
zu Störungen im Ablauf führen kann. Doch Tausende oder Millionen dieser Körner sorgen dafür, 
dass es zum Stillstand kommt und angeschaut werden muss.

Weiter:
Da ich nach etlichen dieser Abweisungen lernte, dass auch dies nur dazu führte, mich nicht mehr in 
meiner Mitte befinden zu lassen, lernte ich in meine innere Ruhe zu finden und jedes Leben als 
göttlich anzuerkennen. Seitdem übe ich mich, das äußere Bild, das mir die Verstandesmaskeraden 
aufgezeigt haben (= das Abbild und die Identifikation mit einer seiner vermeintlichen Identitäten) 
oder welches mir mitgeteilt werden möchte, nicht mehr als wahres Abbild anzunehmen (= die 
Automatismen des programmierten Verstandes), sondern den reinen, zufriedenen, liebenden in der 
Fülle lebenden Menschen dahinter zu erkennen, der wir tief hinter dem Herz aus Leid und Stein 
schon immer in uns sind und waren, und bald wieder sein dürfen.

Zudem führte mich diese Arbeit auch dazu, nichts mehr persönlich zu nehmen, da es nur falsche 
Gedanken (Ego) und Aussagen waren und bleiben, die mich versuchten zu erreichen, um mich aus 
meiner Mitte zu führen oder um in mir ein Ventil zu finden, um seinem Schmerz wieder  
Druckraum zu ermöglichen.

Ich danke auch hier für diese Lehre und ihre Polarisation!
Doch weiterhin begleiten mich diese Lehrzüge, um sie zu manifestieren.

Zitate:
„Macht macht keine Zugeständnisse, ohne dass sie ihr abgerungen werden. Sie haben es nie getan 
und wird es nie tun. Finde heraus, was genau die Menschen ohne Auflehnung ertragen und Du hast 

das exakte Maß der Ungerechtigkeit und des Übels gefunden, das ihnen auferlegt werden wird.“
— Frederick Douglass (1818 bis 1895׀Autor und ehemaliger Sklave)

„Menschen haben so lange Macht über Dich, solange es Dir wichtig ist,
was sie über einen denken.“

— Unbekannt

„Nie haben die Massen nach Wahrheit gedürstet. Von den Tatsachen, die ihnen missfallen, wenden 
sie sich ab und ziehen es vor, den Irrtum zu vergöttern, wenn er sie zu verführen vermag.

Wer sie zu täuschen versteht, wird leicht ihr Herr, wer sie aufzuklären versucht, stets ihr Opfer.“
— Gustave LeBon

„Wenn Du im Recht bist, kannst Du Dir leisten, die Ruhe zu bewahren; und wenn Du im 
Unrecht bist, kannst Du Dir nicht leisten, sie zu verlieren.“

— Mahatma Gandhi

„Wer A sagt, der muss nicht B sagen. Er kann auch erkennen, dass A falsch war.“
— Bertolt Brecht

„Kritisiere nicht, was Du nicht verstehen kannst.“ (...oder sollst.)
— Bob Dylan

„Um Feinde zu bekommen, ist es nicht nötig, den Krieg zu erklären. 
Es reicht, wenn man einfach sagt, was man denkt!“

— Martin Luther King
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„Der Grund, warum Menschen zum schweigen gebracht werden, ist nicht, weil sie lügen, sondern 
weil sie die Wahrheit reden. Wenn Menschen lügen, können ihre eigenen Worte gegen sie 

angewendet werden. Doch wenn sie die Wahrheit sagen, 
gibt es kein anderes Gegenmittel als die Gewalt.“

— Theodor Fortane (1819 - 1889)

„Das Abendland265 geht nicht zugrunde an den Totalitären bestehen. Und auch nicht an 
seiner geistigen Armut. Es geht unter an dem Hündischen kriechen seiner Intelligenz vor den 

politischen Zweckmäßigkeiten!“  
— Gottlieb Benn

 
265 = Der Begriff: Abendland, ergab sich aus der antiken und mittelalterlichen Vorstellung von Europa als dem 
Westlichsten, der untergehenden Abendsonne am nächst gelegenen Erdteil. Der ihm entsprechende Gegensatz dazu ist 
daher das griechisch-orthodoxe und islamisch geprägte Morgenland oder der Orient.

 
„Unsere Kinder wachsen in einer Welt auf, in der es normal ist, andere auszugrenzen.

Das finde ich sehr problematisch. Sie wachsen in einer Welt auf, in der es normal ist, das Kollektiv 
(= gesellschaftliches Gebilde) über das Individuum (= Mensch als Einzelwesen [in seiner 

jeweiligen Besonderheit]) zu stellen. 
Demokratie kann nur funktionieren mit der Freiheit des einzelnen, 

kann nur funktionieren mit dem mündigen Bürger.
In dem Moment, in dem ich nur noch eine einzige Meinung zulasse und alle anderen Meinungen als 

moralisch minderwertig abqualifiziere, geriet man in ein ganz gefährliches Fahrwasser,
indem man dort den Weg für Gewalt ebnet.“

— Agnes Imhof

Von der Liebe zu den Feinden:
„Ihr habt gehört, dass es im Gesetz von Mose heißt: »Liebe Deinen Nächsten« und hasse

Deinen Feind. Ich aber sage: »Liebt Eure Feinde!« Betet für die, die Euch verfolgen.
So handelt ihr wie wahre Kinder Eures Vaters im Himmel. Denn er lässt die Sonne für
Böse und Gut aufgehen und sendet Regen für die Gerechten wie für die Ungerechten.

Wenn ihr nur die liebt, die Euch lieben, was ist daran besonders? Das tun sogar die
bestechlichen Steuereintreiber. Wenn ihr nur zu Euren Freunden freundlich seid,

wodurch unterscheidet ihr Euch dann von den anderen Menschen?
Das tun sogar die, die Gott nicht kennen.“

— Jesus

Denn Gott wird Euch behandeln, wie ihr andere behandelt; im Griechischen heißt es:
„Denn mit dem Urteil, das ihr fällt, werdet ihr selbst beurteilt werden.“

„Revolution ist nicht ein kurzer Akt, wo als irgendwas geschieht und dann ist alles anders.
Revolution ist ein langer komplizierter Prozess, wo der Mensch anders werden muss. […]

Es gibt erstmal ein Bewusstsein des Missstandes zu schaffen, jetzt nicht gleich zu fragen: "Gib doch 
die Antwort." Ein Dutschke (= er selbst) will (...noch...) keine Antwort geben. Das wäre genau die 

manipulative Antwort, die ich nicht zu geben bereit bin, den was soll es bedeuten als einzelner 
Antworten zu geben, wenn die gesamtgesellschaftliche Bewusstlosigkeit bestehen bleibt? Die muss 

durchbrochen werden. Dann können Antworten gegeben werden.“
— Rudi Dutschke

(Erst unser Verständnis für die globale Situation uns sein Verständnis, … Dann können Antworten 
gegeben werden. Unverständnis für dieses System verwehrt den Zugang für Verständnis.)
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Die Ohnmacht, alleine mit diesem Wissen zu sein

Wissen und Weisheit werden in der heutigen Welt als ebenbürtig angesehen.
Doch liegen dort fundamentale Unterschiede.
Das Wissen der Lehrbücher steht der Weisheit und Erfahrung, dem Gespür und dem Fühlen, gar der 
Intuition entgegen.

Durch die Umstände zu meiner Art Wissen gekommen zu sein, durch das Hinterfragen meines 
gelebten Lebens, blieb es bis heute nicht aus, dass ich mich stets mit Menschen über mein Denken 
austausche.

„Nicht aus seiner Haut(/Gewohnheit) können.“

Durch dieses Verhalten erkenne ich erst seit kurzem, wie fest wir in unserem automatisierten Tun 
verankert sind und wie schwer sich der Mensch, ich natürlich auch, in der (...vergangenen...) 
Wahrnehmung damit tut, Veränderung zuzulassen und Altes loszulassen.

Erst heute hatte ich wieder ein Gespräch mit jemandem, der mir vieles aus seinen gelehrten 
Weltanschauungen wiedergab, um standhaft zu „seinen“ (...ihm vermittelten...) Glaubensprinzipien 
zu stehen. (< „Ich hinterfrage meine Welt nicht, denn ich habe mich darin gut eingefunden.“)
Und ja, wer mir die Bibel in ihrer heutigen offiziellen Fassung zitiert und sich darauf verlässt, da er 
die Masse hinter sich bezüglich dieser Aussage findet, wird sicherlich nicht gleich mit meiner 
Sichtweise liegen, wie Du bereits erfahren durftest. (Unzählige Interpretationen die einem passen.)
Ein blindes Annehmen und Festhalten führt bei nicht Hinterfragen und Offensein für Neues nur zu 
Verhärtungen, dogmatischen Verhaltensweisen, Widerständen zu anderem, und Manifestationen 
vieler falscher Glaubenssätze Dritter, welche den Zugang des eigenen Lebens und seiner Intuition, 
Wahrheit und Berufung unterdrücken oder abschneiden.

Geht es nicht darum, dass wir uns einmal anschauen sollten, was sich hinter der nächsten Kreuzung 
verbirgt, indem wir die Vergangenheit als Reflektion nutzen? Tu es, es könnte mindesten Deine 
Erkenntnis, deren Horizont, Dein Verständnis, Dein Bewusstsein und Sein erweitern und Dich 
zudem öffnen für Neues!
Darf/Sollte man nicht einmal auch etwas rechts und links schauen und hineinspüren dürfen, ob und 
was sich noch hinter dem Ganzen befindet? Denn wie darf ich diese Welt und deren Möglichkeiten 
wahrnehmen, wenn mir von Kindesbeinen an alles anerzogen und vorgegeben wird? Wo ist der 
Freiraum, sich darin einzufinden, sich zu finden und seiner Berufung zu folgen, um dem Glück und 
all seinen Möglichkeiten entgegenzustreben?

Ich möchte in diesem Buch nicht zu tief darin eintauchen, doch lass mir Dir eines mitteilen, das 
unberührte Leben und das darum herum sind in Wahrheit einfach unglaublich!
Es beinhaltet Elemente des Universellen, welches seine universelle Macht offenlegt, welche uns alle 
umgibt und annimmt. Die Kenntnis dieser Möglichkeiten darf einem jeden zuteilwerden, da wir 
Menschen Wesenheiten sind, die in ihrer Natur und Unverfälschtheit des kosmischen Spiels 
eingebettet diese Möglichkeit der Vollkommenheit und Macht zu erschaffen besitzen, Planeten zu  
gestalten und zu verändern … (= erhebt sich die Menschheit durch einen Bewusstseinsprozess, 
werden sie alles hin zum Leben und Nachhaltigkeit verändern können) …, biomechanische 
(= morphisches Feld) Felder durch die Quantenphysik auszurichten, sowie durch geistige Freiheit 
und deren ungestörte Anbindung der geistigen Kreativität, sowie durch Einbindung zum göttlichen 
Glauben und der Kraft der Liebe wieder eine Verbindung herzustellen und manifestieren zu dürfen, 
welche uns leider heute als außerhalb der Reichweite menschlicher Fähigkeiten mitgeteilt werden, 
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da ja der Mensch nach Lehrmeinung nicht mehr ist, als eine evolutionäre Darwinsche 
These/Theorie und Laune der Natur. ♥

Denn dazu möchte ich Dir sagen, dass das, was hinter dieser gelebten Welt noch liegt an Schönem 
und Zauberhaften, nicht im Geringsten mit dieser Fiktion vergleichbar ist. Zudem findet man dort 
das, was der Geist, das Herz, der Mensch benötigt und was er gerne gewusst hätte, um sich und das 
alles zu verstehen und dadurch leben zu können. Um sich endlich zu erkennen, zu entwickeln und 
seinen Weg zu erfühlen, der für den Menschen und sein unverändertes Wesen gemacht wäre.

Geht es nicht den meisten Menschen so, wie es mir ergangen ist?
Nicht im Einzelnen, jedoch das Spüren und Fühlen von Leere, Ungeliebtheit, Zwang, Stress, Angst, 
Aufopferung, Trägheit, Reizüberflutung, Überforderung/Rastlosigkeit durch Unwissenheit und ihrer 
Degeneration, Trauer, Unberührtheit, Einsamkeit auch innerhalb dieser Gesellschaft, Wut, Mangel, 
Ohnmacht und Verzweiflung, Abhängigkeit und Sucht, verbleichte Gefühle und vergessene Liebe?
Zudem Identitäts- sowie Orientierungslosigkeit, Blindheit und Stumpfheit der Sinne sowie der 
Kreativität, welche mitunter für sein Selbst und das Glücklichsein und die Freude zuständig sind?

- Tag für Tag sich aufgeben zu müssen für das, was Leben genannt wird?
- Tag für Tag etwas zu finden, was es erträglich macht?
- Tag für Tag noch mehr Mitmenschen an die Systeme … (= Meinung und Einhaltung der Regeln
  und Lebensweisen von Religion, Wirtschaft, Politik, Industrie/Pharmazie, Hochfinanz und der
  Unterwerfung zu ihnen) … zu verkaufen, zu verraten oder zu verlieren, da sie dieser Last  
  nachgeben müssen durch den Zwang zu starker Abhängigkeiten, die auf uns wirken, und wir uns
  letztendlich selbst dadurch aufgeben müssen, um Teil deren höriger imperialistischer
  Instrumentalisierung zu werden, um sich in ihrer Welt zurechtzufinden?
- Tag für Tag sich einzureden, dass es besser wird, hat man erst die Beförderung oder den besseren
  Posten, oder die Tage zu zählen bis zu dem Jahresurlaub oder sogar zur Rente/Pension.
- Tag für Tag die Durchhalteparolen derer zu vernehmen, die die Bürde der Völker zwar erschaffen,
  jedoch nicht zur Kenntnis nehmen. Sie, welche in ihrer Agenda verhaftet sind und uns mit
  Engelszungen auf unsere Probleme aufmerksam machen, um Gegebenheiten zu errichten, die
  doch kein Verständnis für wahrhaftige Freiheit, Wachstum durch Selbstbestimmung als Früchte
  tragen.

7X353) Quelle: Intern: Die Hoheit und die Meinung des Volkes.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X353)-Die-Hoheit-und-die-Meinung-des-Volkes.:7

Zitate, um die Menschen zu bewegen, wurden vor Jahrhunderten verfasst. Schwarz-
Weiß-Aufnahmen, vor allzu langer Zeit wiesen uns ebenso darauf hin. Warten wir 
nun auf die Hologrammdarstellung, um es in 8K oder 12K wahrzunehmen, bevor 
wir es zulassen, unseren Verlust am Leben zu verstehen und zu erkennen, um uns für 
diese Bewegung nun zu erheben?

Weiter:
Hat man sie dann, z. B. die Rente, sitzt man sie bei den Ärzten ab, da der Körper von der Zeit der 
Aufopferung kaputt gemacht worden ist.
Wir warten auf eine gute und bessere Zeit, bis wir auch dort wieder feststellen, dass es nichts an 
Fülle oder die Erfüllung mit sich brachte. Denn alleine parallel laufen weitere Räder (...der 
Gewohnheit und Bürokratie...), die Dich nicht zur Ruhe kommen lassen werden. Ich erinnere an 
Familie, Kinder, Arbeit, Briefe, Geld, Krankheit, Stress und vieles, vieles mehr.

„Erst opferst Du Deine Gesundheit für das Geld, und später opferst Du wieder das Geld für den 
Versuch gesund zu werden.“
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Natürlich können wir uns ständig einreden, dass es uns doch so gut geht.
Wie sagt mir ein nahestehender Mensch des Öfteren:

„Was haben wir nur verbrochen, dass es „uns“ (= einem) so gut geht?!“

Ja, er bekam eine hohe Pension und lebte seine Zeit in einer finanziellen Un-Abhängigkeit.
Und das System, das ihm zu diesem Geld und damaligen Stand verholfen hat, wird er nicht 
anklagen oder hinterfragen, da er dessen Wert >im Besitz/Stellung/Rang< angenommen hat. Nein, 
ganz im Gegenteil, er wählte die Partei, die seine verinnerlichte Ideologie, seinen Stand, nicht die 
der Menschlichkeit sicherte. Wie sollte er auch? So zu denken, wird uns nicht unterrichtet.
Doch als ich ihn daraufhin fragte, ob er glücklich, erfüllt oder in Freude sei, sah er oft um sich 
herum und suchte im Außen, wie etwa durch sein Haus, die Antwort auf diese Frage.
Doch erkannte man, dass ihn das Innere, die Liebe, Freude, Familie und Glück verlassen haben und 
er diese neuen anerzogenen Werte vor die inneren menschlichen setzten wollte oder unterschwellig 
sogar musste, um die Werte, wie bereits des Öfteren benannt, dadurch zu ersetzen, um die geistige 
Leere zu überdecken/betäuben. An dieser Lebensweise verlor man seine Menschlichkeit, doch die 
Systeme und deren Ordnung gewannen und erschufen so Maschinenmenschen, die einsam und 
krank und alt werden/wurden, sich selbst aufgaben und verloren, und der Kern ihres Seins daran 
verblasste. Und darin zeigt sich die satanistische Weltordnung und ihr Erfolg wieder. Dennoch 
danke ich ihm für diese Zeit und seinen Austausch, der einiges hinterließ an bemerkenswertem. 

Man kann auch versuchen sich in deren Welt gut zu fühlen, wenn man sich dieser systematischen 
Lebensweise voll und ganz untergeordnet und hingegeben hat, um seinen Nutzen aus der 
materialistischen Sicht für sich erkannt zu haben und dieses Leben zu mögen, abseits dem inneren 
Gefühl, einem von Natur aus anderen Weg folgen zu wollen.
Egal wie frei und reich Du auch immer meinst zu sein, es trägt nahezu jede heutige Handlung zu 
Zerstörung, Verfall und Leid überall auf Erden bei. Zudem stellt es nur die Befriedigung und 
Ruhigstellung Deines Egos dar. Der Wahre menschliche Inhalt und dessen Sehnsucht bleiben jedoch 
einsam und leer. Daher benötigt man ständig diese „Injektionen“ aus Lust, Gier, Befriedigung, 
Konsum, Sucht, Besitz, Ansehen, (Selbst)Darstellung, Hackordnung, Geld sowie Macht und 
weiteres, um diesen leider zu oft unbekannten menschlichen Verlust auszugleichen.

Zum anderen werden zu viele Menschen unterschwellig Angst habe, dieses Leben, und somit sich 
zu hinterfragen. Und da man sich dem System annimmt, egal ob bewusst oder unbewusst, wird der 
Geist des Menschen weiter seiner eigenen Stimme beraubt und dem eigentlichen Sein und Sinn 
entwendet, da man sich arrangiert mit dieser Lebensauffassung, die, egal wie man sie dreht und 
wendet, doch nichts mit uns, dem geistigen Wesen mehr zu tun hat und wir wieder so in den 
benannten teuflischen Kreislauf eintreten, egal, ob man es anders sieht. Nur gewisse menschliche 
Auszüge sind geblieben oder treten ab und an wieder auf, wenn die Last des Leides zu groß wurde, 
die im Alltag und ihrer Betäubung und deren Ablenkung in Vergessenheit geriet, wie z. B. die 
Familie, deren Nähe, die Sinnlichkeit, Berührung sowie das Glück der Liebe und Freude, auch zur 
Natur, der Gemeinschaft und das damit zusammenhängende soziale Miteinander, gesehen und 
aufgefangen zu werden durch Nächstenliebe und ihrem Verständnis. Auch die unverblümte Freude 
und das Lachen, das sich in manchen Gesichtern wieder authentisch zeigen lässt, ließ darauf 
weisen, dass wir immer der Freude und dem Glück auf der Spur sind und uns in den wenigen 
Augenblicken dieser Freiheit an ihr wärmen und von dieser Kraft nähren dürften/wollen.

Gerade jetzt überlege ich oft, ob ich nicht hauptsächlich Schweigen möchte, um mir diese Energie 
nicht durch irrationale Gedanken und Worte in disharmonischen Gesprächen nehmen zu lassen. 
Denn schließlich merke ich auch, dass mir noch wenige Glauben schenken für meine Wahrnehmung 
und deren Mitteilen. Doch kommt dieser Gedanke, schweigen zu wollen, nicht von irgendwo her, 
sondern fühlt sich in seiner Anwendung im Alleinsein während meines Alltages sehr wohlig und 
angenehm an, da so die Achtsamkeit und Bewusstheit mehr Zugang zur Intuition finden als sonst, 
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was mitunter an dieser Ruhe und Unabgelenktheit liegt und erst so begriffen und wahrgenommen 
werden kann, was sehr viel Kraft durch geistige Ruhe in sich trägt und so die Anbindung der 
schöpferischen Verbundenheit viel klarer wird, um mit ihr zu sein und danach zu handeln. Wenn 
man dann spricht, ist es in aller Regel das Ego mit all seinen Meinungen und Automatismen.

> Und doch könnte ich mich andererseits unentwegt über Gott und die Welt unterhalten.
Ich finde zu nahezu jedem Themenbereich einen Einstieg und sein Interesse. Doch ist es 
auch wichtig zu deuten, wenn sich ein Mensch einfach nur ausdrücken und mitteilen, oder 
gar schweigen möchte. ♥

Denn die Ruhe, das Vertrauen und der Glaube sowie deren Hoffnung fehlen sehr dieser Tage.

Und vor allem auch der Glaube an sich selbst!
Ausreden und Lügen gegen sich selbst und seine Wahrheit werden gefunden in der eigenen 
Verzweiflung, um diese Pein, Sucht, gar ein Komplex, der Mangel im innen und außen, die Last 
und Angst die wir leben, dennoch zu rechtfertigen, wobei man sich in der Regel selbst belügt.
Man gibt und vergeudet mehr Kraft und Energie für den Istzustand, als in das Menschsein und in 
das, was uns doch so fehlt, zu investieren. Hauptsächlich deswegen, da einem nie eine andere 
Möglichkeit des Lebens gezeigt wurde und man Angst hat, die vermeintliche Geborgenheit dieser 
erstellten Ersatzgesellschaft zu verlassen, um doch erst dadurch den freien Blick auf einen anderen 
Blickwinkel zu erlangen.

„Nie haben die Massen nach Wahrheit gedürstet. Von den Tatsachen, die ihnen missfallen, wenden 
sie sich ab und ziehen es vor, den Irrtum zu vergöttern, wenn er sie zu verführen vermag.

Wer sie zu täuschen versteht, wird leicht ihr Herr, wer sie aufzuklären versucht, stets ihr Opfer.“
— Gustave LeBon (französischer Mediziner, Anthropologe, Psychologe, Soziologe und Erfinder)

„Kritisiere nicht, was Du nicht verstehen kannst.“ (,..sollst oder schlussendlich gar nicht willst.)
— Bob Dylan

Ich glaube sehr fest an Dich und an uns alle!
Dennoch möchte ich nicht, dass meine Brüder und Schwestern falsch über mich denken oder 
fühlen, da wie bereits erwähnt, mein ganzheitliches Denken und Leben gesehen werden sollte und 
darf, um es greifen zu dürfen. Denn in mir bist Du, und ich bin in Dir. Diese Wahrheit verbindet uns 
und lässt mich so das ausdrücken, was an anderer Stelle dieser Erde ebenso vernommen und gefühlt 
wird, jedoch nicht ausgedrückt werden kann, da zu vielen die Zusammenhänge der Ursache und 
eventuell auch der Mut für das dahinter-Sehen gefehlt haben, durch zu viele Süchte und deren 
Abhängigkeiten, Zwänge, Kraftlosigkeit, Arbeit, Krankheit, Lüge, Stress, Angst, Last und Leid. ♥

Ich arbeite viel an diesem Buch und bin daher hauptsächlich für mich, doch habe ich durch die 
Zurückgezogenheit weniger Reibungsfläche im Außen, an der ich mich reflektieren kann, um an 
mir selbst zu arbeiten durch diese fehlende Reflektion. Sollte ich mich dauerhaft für das Schweigen 
entscheiden, verliert sicherlich das Wesen an sich einen Teil von sich und seiner Ganzheit.
Auch hier werde ich die goldene Mitte eingehen und spüren, wenn es Sinn ergibt, mich mitzuteilen.

Ich sitze oft auf einer Bank, beobachte Menschen bei ihren Gesprächen, wie sie sich geben, bei 
ihrem Essen, Trinken, Lachen, ihrem traurig-Sein, ihrem Nachdenken, Tun und ihrem Sein.
- Wie gerne würde ich Dich in die Arme nehmen, wären wir uns nicht so fremd gemacht worden!
- Wie gerne würde ich Dir sagen, was uns gerade angetan wird mit dem, was sie Leben nennen,
  wären wir uns nicht so fremd gemacht worden!
- Wie gerne würde ich Dir eine schöne Zeit bereiten, wären wir uns nicht so fremd gemacht
  worden!
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- Wie gerne würde ich Dir helfen Deinen Weg zu erforschen, wären wir uns nicht so fremd gemacht
  worden!
- Wie gerne würde ich Dich halten und umarmen, um Dir Halt zu geben, wären wir uns nicht so
  fremd gemacht worden!
- Wie gerne würde ich mit Dir lachen oder weinen, wären wir uns nicht so fremd gemacht
  worden!
- Und wie gerne würde ich wollen, dass Du mich verstehst und es erkennen kannst.
  Wären wir uns nur nicht so fremd gemacht worden! ♥

Ich liebe auch Dich! Einen jeden! Alles an einem, weit hinter dem, was uns fremd gemacht hat.
Ich sehe, spüre und fühle Dich und Eure Freude und auch den Schmerz!
Egal, welche Maske oder welche Geschichte mir gezeigt oder erzählt wird, um es nicht sehen zu 
sollen, doch ich sehe Dich dahinter. 

Die meiste Zeit schweige ich jedoch bereits unter Dir/Euch und erfreue mich an Deinem/Eurem 
Lachen oder der Zufriedenheit, sollte sie sich in Deinem/Euren Gesichtern widerspiegeln.
Doch werde ich in ein Gespräch geführt, fällt es mir derzeit noch nicht so einfach, mich darin zu 
bremsen(♥). Ich spürte eins nicht, dass meine Präsenz und Energie fehl am Platz war durch meine 
Art der Gespräche und seinem Feuer. Oft lasse ich davon ab und spare mir diese Energie für einen 
anderen Augenblick auf. Nur ist dieser Weg, der mir gegeben wurde, eine der größten 
Herausforderungen und Geschenke zugleich.

Ich möchte Dir ein einfaches Beispiel mitteilen, um Dir bewusst zu machen, wie man sich in meiner 
Situation fühlen könnte, sich „Wissen“ angeeignet zu haben, das uns Menschen helfen möchte, 
jedoch nicht gehört wird, und das über Jahre hinweg.

Ein Gleichnis:
Stell Dir bitte vor, …

… dass man den Menschen das 1x1 über sehr lange Zeit fälschlicherweise mit einer 
gravierenden Abweichung beigebracht hat. Doch der Weg Deines Lebens gab Dir die Möglichkeit, 
diesen Fehler zu erkennen, zu verstehen und zu korrigieren.
Du möchtest selbstlos handeln, da es Dir ein wichtiges ist, diesen Fehler unter Deinen Mitmenschen 
zu beheben, weil sich alles zu Gunsten der Menschheit und der Natur wieder verändern würde.
[Ein Beispiel weist bereits der Unterschied zuwischen 440Hz und 432Hz auf, den kaum jemand 
anwendet.] Denn ab diesem Tag wären alle vorangegangenen Berechnungen, Meinungen, 
Handlungen sowie Gegebenheiten wieder im Gleichgewicht und ergäben als Ergebnis Einklang, 
Reinheit, Fülle, Gleichheit, Harmonie, Freiheit, Gesundheit, Ganzheit durch ihren Sinn und dessen 
menschlichen Mehrwert. Nur hört Dir kaum jemand zu, da es nicht sein kann nach Meinung der 
Masse, dass ein Unstudierter oder gar in diesem Fall kein promovierter Mathematiker auf ein 
solches Ergebnis kommen könne.
Du wirst mindestens ignoriert, ausgelacht, verspottet und mundtot gemacht, da Du die Lehren von 
Gelehrten so für nichtig erklärst. Doch Du gibst nicht auf, da Du es fühlst und diese Rechnung ganz 
klar für die Richtigkeit und das Wohl aller wäre!
Du beginnst vorerst alleine für Dich diese Berechnung auf Dich und Deine Umstände anzuwenden, 
um sie wie eine Art wissenschaftliche Studie nach einem gesetzten Zeitraum mit der zuvor 
angewendeten Mathematik abgleichen zu können. Doch Dein Anliegen verfestigt sich dadurch, da 
Du es nun selbst erfahren hast, selbst die Beweise einstreichen konntest und selbst das Ergebnis in 
und an Dir trägst. Du spürst noch selbst an Dir einige fehlerhafte Berechnungen auf der eigenen 
gelebten Vergangenheit und nutzt die Zeit, dieses wissenschaftliche Ergebnis an Dir zu verfeinern 
und zu Ende zu bringen und auch diese Arbeit darlegen zu können.
Doch brauchst Du die Menschen, die Tiere und die Erde als Reflektion, da Du Teil derer bist. 
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Du begibst Dich jedoch vorerst nur noch in Achtsamkeit und schweigend/wortkarg unter ihnen, da 
Du entschieden hast, den Menschen zuerst das schriftliche Ergebnis mitzuteilen, ihnen damit den 
Rechenweg (Dieses Buch) zu zeigen, damit sie sich darin und damit polarisieren und sich ein Bild 
davon machen dürfen, um sich eben gerade selbst darin zu erkennen. Auch, um diese Rechnung 
selbst an ihrem Sein anwenden zu können und eigene Vergleiche festzustellen.
Sollten sie den Rechenweg und das Ergebnis verstanden, gefühlt, verinnerlicht, verglichen und sich 
dafür entschieden haben, wird der Fehler erst global aktualisiert und reformiert werden können.
Doch solange wandeln wir alle in verschiedensten Formeln der verkehrten gelehrten Anwendung 
umher, die Gleichheit, Ganzheit, Miteinander, Verständnis und Verbundenheit so verunreinigen, 
welche keinen gemeinsamen Nenner hervorbringen werden, zum Wohle aller.
Denn die Mathematik (= die Liebe, Freude, Bewusstheit, Achtsamkeit, Gemeinschaft, geistige Kraft 
und Fülle) ist auf der ganzen Welt die gleiche Formel und Sprache wie die Musik und die 
Schwingung oder Frequenz der Freude und Liebe auch!
Zu dieser schriftlichen Erkenntnis und der eigenen Erfahrung wird es dem Menschen einfacher 
fallen, sich in diesem Rechenweg selbst zu erkennen und ihn wieder fühlen zu können.

Weißt Du, ich werde für uns diese Zeit weiter an mir lernen, um mit der Beendigung dieses Buches 
auch an mir selbst die Kanten weiter zu einer Wahrhaftigkeit bringen zu können, oder zumindest auf 
diesem Weg sicher zu stehen.
Ich werde jedoch mein weiteres Leben lang Narben tragen, die mich stets daran erinnern werden, 
wohin ein Leben schweifen kann, sollte man den rechten Weg verlassen oder sich durch Lügen, 
Manipulation und List einer degenerierenden „Vorgabe, Einfachheit und Verbesserung Dritter“ 
annehmen möchten/soll/muss, welche sich wieder auf ein Podest der Macht und Abhängigkeit 
erheben, um an uns zu haben.

Spielt es überhaupt noch eine Rolle was war?
Ja, die Vergangenheit würde fortan für das Verständnis, aber auch als „Mahnmal“ für uns Menschen 
dienen! Eine Reflektion, um zu verstehen wohin man gelangt, ist man dem rechten Weg fern.
Zumal benötigen wir die Vergangenheit und deren Erfahrung gerade noch, um die Fehler, Lügen 
und Misserfolge zu erkennen, welche die Möglichkeit untermauern werden, sich durch dieses 
Wissen einfacher aus dieser Lebensform zu lösen.
So stehen uns die alte Erinnerung und das Wissen für die Zukunft nach dieser Aufarbeitung nicht 
weiter im Weg, um weiterzugehen und um letztlich davon loszulassen.
Doch bewahren wir als Hüter der Erinnerung dieses Mahnmal auf, um diese Lehre als Schutz des 
Kreislaufes hervorzubringen, um nachfolgende Generationen vor dieser Selbstzerstörung, 
Gottlosigkeit und Boshaftigkeit zu bewahren.
Das wirkliche alte Wissen über Geist, Seele, Natur, Tier und die Magie/Mystik in allem führt uns 
jedoch wieder in die Freiheit durch deren Wissen, dadurch in die Gesundheit, die vollkommene 
Verbundenheit und Menschlichkeit ihrer göttlichen Art, diese Wahrhaftigkeit wieder leben zu dürfen 
in sein Natur, um darin dem Ganzen seinen Wert zu übertragen.
Die Erinnerungen der Taten der Menschen dürfen losgelassen werden, um uns auch von diesem 
großen Schmerz zu lösen. ♥

Meinst Du nicht auch, dass wir einen globalen Friedensvertrag schließen sollten und gekoppelt mit 
der bedingungslosen Vergebung allem gegenüber, um nun endlich unsere Zukunft erlangen zu 
dürfen?
Bist Du nicht auch der Meinung, dass diese Redewendung: „Das hat man schon immer so gemacht, 
warum verändern?“; oder: „Er hat einmal dies gesagt/getan, daher ist er heute noch ein ...“, nur die, 
die das erschaffen haben und sich daran krallen durch Eigennutz, Kontrolle, Angst oder Sucht, sich 
stützen möchte, um keinen geistigen Fortschritt und Prozess der Menschheit gewähren zu lassen? ♥
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Zitate:
„Es ist schlimm, erst dann zu merken, dass man keine Freunde hat,

wenn man Freunde nötig hat.“
— Plutarch

„Gedanken, die viele erreichen, durchschreiten vorerst den Alleingang.“
— Elfriede Hablé

„Einsamkeit und das Gefühl unerwünscht zu sein, ist die schlimmste Armut.“
    — Mutter Teresa

„Man muss viel gelernt haben, um über das, was man nicht weiß, fragen zu können.“
    — Jean-Jacques Rousseau

„Je weniger die Leute davon wissen, wie Würste und Gesetze gemacht werden, 
desto besser schlafen sie.“

— Otto von Bismarck

„Wer kämpft, kann verlieren. Wer nicht kämpft, hat schon verloren.“
— Bertolt Brecht

„Der Krieg ist in wachsendem Umfang kein Kampf mehr, sondern ein Ausrotten durch Technik.“
— Karl Jaspers

„Die Welt ist so schön und wert, dass man um sie kämpft.“
— Ernest Hemingway

„Trotze, so bleibt Dir der Sieg.“
— Friedrich Hebbel

„Gegen die Regierung mit allen Mitteln zu kämpfen ist ja ein Grundrecht und
Sport eines jeden Deutschen.“

— Otto von Bismarck

„Ich glaube, dass die Erkenntnis der Wahrheit nicht in erster Linie eine Sache der Intelligenz, 
sondern des Charakters ist. Dabei ist das Wichtigste, dass man den Mut hat, nein zu sagen und den 
Befehlen der Machthaber und der öffentlichen Meinung den Gehorsam zu verweigern; dass man 

nicht länger schläft, sondern menschlich wird, dass man aufwacht und das Gefühl der Hilflosigkeit 
und Sinnlosigkeit verliert.“

— Erich Fromm

„Politik: Wettrennen trojanischer Pferde.“
— Stanislaw Jerzy Lec 

„Schau nicht mit dem Verstand[/Ego], sondern mit der Seele.
Das kommende Leben steht bereits vor uns,
bereit die Welt zu öffnen. Schau genau hin.

Suche nach den Augen, die sehen.“
— Aus der ersten Erkenntnis

♥
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Wusstest Du, dass …..

….. nicht nur die Altlasten die Qualität unseres Grundwassers gefährden, aus dem letztendlich unser 
Leitungswasser und Trinkwasser hergestellt wird?

Auch die „neue Zeit“ birgt Gefahren:
Pro Jahr werden alleine in Deutschland ,…  
- 630.000 Tonnen unnatürlicher Chemikalien erzeugt.      (Ein Kampfpanzer wiegt ca. 60 Tonnen.)
- 118.000 Tonnen Pestizide auf die Felder ausgebracht. 
- 10.000 Tonnen Kosmetika hergestellt. 
- 200.000 Tonnen Pflanzenschutzmittel benötigt. 
- 8.100 Tonnen Medikamente geschluckt und wieder ausgeschieden. 
- alleine 70 Tonnen Glyphosat im Bereich des Schienennetzes der Deutschen Bahn verbraucht.

Zudem:
- Undichte Hausmülldeponien, in denen alles vorhanden ist, was der Mensch zur Nutzung
  bekommen hat, schwemmt dort wieder in den Untergrund und somit in das Grundwasser ein.
- Ungesicherte Mülldeponien mit Rüstungsaltlasten finden ihren Weg zu dem Grundwasser.
- Tausende Tonnen nicht biologischer Nahrung mit Anteilen von z. B. Microplastik und weiteren
  darin befindlichen Chemikalien finden ebenso wieder ihren Weg zu dem Grundwasser.
- Industriestandorte mit ihren Abfallstoffen wie PFOA, PFC, PFCKM und deren Industrieabwässer.
- Altlasten von Hausmüll wie: Öle, LCKW = Leichtflüchtige Chlorkohlen Wasserstoffe.

• Über 260.000 Registrierte Standorte alleine in der BRD! Zusätzlich aller Müll, der durch 
uns Menschen achtlos fallengelassen wird und teils über Jahre hinweg ausschwemmt und 
sich diese Anteile in die Böden absetzten, um somit dem Kreislauf zugeführt zu werden.

• Zudem kommt, dass über 90 % der Ackerfläche Deutschlands mit chemischen Mitteln 
behandelt werden. Mitunter krebserregende Pestizide werden durch die Luft, zudem die 
Stoffe, die sich zusätzlich in der Luft befinden, gemeinsam in die Nahrung und das 
Grundwasser befördert und erreichen wieder uns Menschen. Zudem tötet/belastet es 
Nützlinge/Insekten, Pilze/Sporen und Mikroorganismen, die unsere Böden doch benötigen, 
um diese wieder an die Pflanzen abzugeben, welche so wieder uns erreichen sollten, um den 
Kreislauf an Nährstoffen zu gewährleisten. Gerade einmal 9 % werden unbehandelt/ 
biologisch gehalten.

Doch auch hier wird Gülle verwendet, die wiederum von Nitrat zu Nitrit wird. (= Erläuterung 
folgt). Es bleibt zu hinterfragen, wie viel Bio wirklich darin steckt.
7X354) Quelle: PDF: https://www.oekolandbau.de/landwirtschaft/biomarkt/oekoflaeche-und-
oekobetriebe-in-deutschland/ ; Ökofläche und Ökobetriebe in Deutschland, Zahlen zum 
Ökolandbau in Deutschland
Oder: https://t.me/Freiheit369/155 

„Das Deutsche Leitungswasser wurde herabgestuft, zu: Hygienisiertes Brauch- und Trinkwasser.“
— Amtsgericht Koblenz

(Mitunter hierzu: https://watercoach.de/leitungswasser/ ;
Oder: https://www.mwbl.de/blog/trinkwasser-oder-nur-hygienisertes-brauchwasser )
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Hierzu:
– Leitungswasser = 
Hygienisiertes 
Brauchwasser? –
„Verstädterung, 
Industrialisierung und 
intensive Landwirtschaft 
mit Kunstdünger und 
Pestiziden haben dazu 
geführt, dass auch in 
Deutschland in einigen 
Gegenden nur noch 
Wasserqualität zweiter 
Güte zur Verfügung steht.
Man kann angesichts 
dutzender Pestizide, die 
in der Landwirtschaft 
zum Einsatz kommen,

 und tausenden Km 
Asbestrohren, aus denen 
in manchen Gegenden 

die Hauptwasserleitungen bestehen sowie Bleileitungen und Medikamentenfunden im Trinkwasser 
unser Leitungswasser eigentlich oft nur als "Brauchwasser" bezeichnen. […]“

….. ein   in die Umwelt geworfener   Zigarettenfilter 40 Liter Trinkwasser verseucht und somit 
kontaminiert? Schätzungen gehen davon aus, dass jährlich ca. 4.500.000.000.000 (Billionen) 
Zigarettenfilter achtlos auf den Boden/Umwelt geschmissen werden.
40 Liter x 4,5 Billionen = 180.000.000.000.000 Liter Trinkwasser werden jährlich kontaminiert.

> Bleiben wir bei dem Trinkwasser und kommen im näheren Verlauf genauer darauf zurück.
Wusstest Du, dass das Wasser, welches gerade hier in Deutschland als qualitativ hochwertig 
gepriesen wird, lediglich auf 33/55 Inhaltsstoffe untersucht wird?
Das wäre als würde man ein Schwimmbecken auf Frösche, Laub, Algen, u. a. untersuchen, 
doch die Medikamentenrückstände, chemische Stoffe wie Pestizide, Nano- und 
Schwermetallanteile, welche bereits durch die Haut aufgenommen werden wie Quecksilber, 
Aluminium und Co. oder gar Nanoplastik, werden aus der Anzahl der messbaren 
Möglichkeiten einfach ausgeschlossen. So wird natürlich ein Ergebnis erstellt werden 
können, welches den intern vorgegebenen Wert ergibt, dass es als unbedenklich angezeigt 
werden kann.
Bei Flaschenwasser sind es lediglich 16 Inhaltsstoffe, welche bemessen werden. Worauf zu 
achten ist, ist, dass die Grenzwerte permanent im Verlauf der Jahrzehnte an die industrielle 
Umweltbelastung angepasst werden, um anderswo industrielle Normen weiter einhalten zu 
können. Heute befinden sich wissenschaftlich nachgewiesen zwischen 600 bis 2000 
wasserfremde Substanzen im Trinkwasser, welche wiederum zusammenwirken und einen 
weiteren chemischen Cocktail ergeben, wovon lediglich die besagten 33/55 gemessen 
werden. Sieht man sich hier die Deutsche Trinkwasserverordnung (= TrinkwV) genauer an, 
versteht man, wenn man diese Texte einfach verstehen konnte, dass auch hier lediglich 
wieder der Gebrauch von hochtrabender Wichtigkeit verschiedenster Ausführungen und 
Verordnungen und ein ganz anderes Abbild und dessen unscheinbare Gefahr der 
tatsächlichen Trinkwasserqualität wiedergegeben wurde.
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….. täglich ca. 550 Millionen m² oder 550 km² Regenwald und sein Tropenholz abgeholzt werden 
für Essstäbchen und weitere > einmal (...verwendete...) Produkte < ?
Auch Papier und andere Dinge, die anders genauso zu bewerkstelligen wären. Die Umwandlung in 
Ölpalm- oder Sojaplantagen, Rinderweiden oder zur Ausbeutung von Bodenschätzen wie Eisenerz, 
Gold, Öl oder Gas, sowie der Bau von Großstaudämmen.

 ►„Die Industrie, der Wüstenmacher!“ ♥

 ► Hier ein Beispiel:
 Das industrielle Waldsterben auf Borneo.
 Deutschland hat zum Vergleich eine Fläche  
 von ca. 360.000 km².
 Borneo ist eine große, schroffe Insel im  
 südostasiatischen Malaiischen Archipel.
 Sie besitzt eine Fläche von ca. 752.000 km².
 Die Industrie hat es sich zur Aufgabe  
 gemacht, den Menschen von Holz als
 Rohstoff abhängig zu machen. So wurde  
 an diesen Industriezweig die weitere
 Abhängigkeit zu Geld geknüpft, um die

Arbeiter unter diesem Zwang durch Lohn 
dazu zu verwenden, ihr eigenes Land über wenige Jahre hinweg nahezu kahlzuschlagen. Dies ist 
lediglich ein global zu benennendes Beispiel und Vorgehen.
Doch zieht sich dieses Ungleichgewicht über diese Erde hinweg. Nicht umsonst erhalten die 
Regenwälder die Bezeichnung: „Die grüne Lunge des Planeten“. Setzen wir uns nicht für sie ein, 
wird auf der Ebene der Natur das stattfinden, was dem Menschen widerfährt, verliert er die 
Eigenschaft seiner Lunge. Der Organismus kann nicht weiter existieren und alle zusammenhän-
genden Organe (≙ ökologisches Gleichgewicht) und andere Beteiligte (= das Leben auf ihr) 
werden, auch wenn sie indirekt betroffen sind, mit an dieser notwendigen Gegebenheit keine 
Lebensgrundlage mehr vorfinden und vergehen/kollabieren. ♥ 

….. es in ca. 20 Jahren keinen Regenwald mehr geben wird?
Es gibt noch ca. 4.000.000 km² Regenwald. Pro Jahr, mit der heutigen Technik, die sich jedoch 
rasant entwickelt, um nach deren Sicht effektiver zu arbeiten, werden derzeit ca. 200.000 km² pro 
Jahr gerodet.
Das bedeutet, dass wir in 20 Jahren ohne diesen Lebensraum     auskommen müssten!

➔ 550 km2 täglich • 365 Tage = 200.750 km2 jährlich • 20 Jahre = 4.015.000 km2

= Urwald wäre weg!

– „Die Industrie, der Wüstenmacher!“ – 

• Quelle: https://www.abenteuer-regenwald.de/wissen/abholzung ; Der Regenwald wird 
zerstört

….. allein in Deutschland jährlich etwa 58 Millionen Schweine, 630 Millionen Hühner und weit 
über 3 Millionen Rinder getötet werden?
Zählt man Puten, Enten, Gänse, Kaninchen oder gar das Wild dazu, sind das Jahr für Jahr allein in 
Deutschland knapp 800   Millionen Landlebewesen  , die für die Produktion von Fleisch völlig 
unnötig mechanisiert werden, daraufhin leiden und sterben müssen. Fisch wird nur noch in Form 
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von Tonnen bemessen. Deutschland produziert jedoch nicht nur Fleisch für den Eigenbedarf, 
sondern exportiert immer mehr Schweine- und Geflügelfleisch auch in andere Länder. 
Dadurch fallen die Preise und das Fleisch muss immer billiger produziert werden, was weitere 
Einschränkungen für die Tiere bedeutet. Diese leiden in riesigen Hallen oder dunklen, alten Ställen 
auf Spaltenböden, in Käfigen und zumeist auf ihrem eigenen Kot. Über 95 % der Tiere leben in der 
konventionellen industriellen Tierhaltung. Die Größe des Betriebs spielt dabei keine Rolle. Tierleid 
besteht gleichermaßen in Ställen mit wenigen Tieren und solchen mit mehreren hundert, tausend 
oder gar zehntausend. Wobei bereits bei BIO Probleme zu verzeichnen sind.
Auch „Bio“ hat nicht immer etwas mit einer idyllischen Tierhaltung zu tun. Auch in „Bio-
Betrieben“ ist das Tier ein Wirtschaftsgut, das Leistung erbringen muss und früher oder später im 
Schlachthaus getötet 
wird, zwecks des 
Geldes/Sucht.
In den unerwähnten 
wenigen Fällen wird 
das Tier ehrlich mit 
Würde behandelt. 
Selbst der Tod hat eine 
humanere Ausführung 
erhalten. Der gesamte 
Prozess des 
Schlachtens erzeugt 
Angst, Stress und 
Panik, welche 
wiederum durch die 
Botenstoffe in das 
Muskelgewebe 
transportiert werden 
und letztendlich mit 
diesen Stoffen 
verzehrt wird. Doch 
gibt es die Methode, 
unter Anwendung 
homöopathischer 
Zugaben, das Tier zu beruhigen und es auf der heimischen Weide, fernab von Transporten und 
Schlachthöfen zu erschießen. Die sogenannte Weidentötung hätte vorrangig eingesetzt bleiben 
sollen, mit der der Sterbeprozess für die Tiere sicherlich über die vergangenen Jahrzehnte für 
Billionen Tiere einen anderen Leidensweg hätte haben können, sich dieser unwürdigen 
angewendeten leidvollen Tat der menschlichen anerzogenen Gewohnheit (Fleischessen) zu 
entziehen, zum vorrangigen Teilerhalt der Würde an den Tieren und zu unserem Verständnis, der 
Gesundheit und der Güte durch unsere unbewusste Vergangenheit. So bleibt jegliche Problematik 
(= Transport, Trennung zur Herde, Hormoneller Stress u. v. a.) aus und durch den inszenierten 
Fleischverzehr und dessen Konsum für das Tier auf ein unwürdiges und unehrliches Minimum 
beschränkt. Gehen wir nun weiter, oder wieder zurück, um uns in den Ernährungskreislauf 
einzufinden, der uns gesund und das Leben und seine Natur wieder in sein Gleichgewicht führt.
7X355) Quelle: Intern: Schlachten auf dem Hof. ARTE Reportage
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X355)-Schlachten-auf-dem-Hof.-ARTE-
Reportage:f

….. in den 1950er Jahren knapp 1,5 Millionen Tonnen Plastik pro Jahr produziert wurden und es 
heute fast   300 Millionen Tonnen   sind  ? Und ein viel zu großer Teil davon landet im Meer. 
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Etwa 75 % der bis zu vierzehn Millionen Tonnen Müll, die jährlich in die Meere gespült werden, 
bestehen aus Kunststoff. Dazu kommt, dass die mitunter europäische Müllindustrie den Plastikmüll 
verkauft und der Käufer ärmerer Länder diese Mengen auf den Weltmeeren von Bord schmeißt, um 
alleine den Profit einstreichen zu können.
Länder oder Teile von Kontinenten ersticken im Plastik. Indien und weiterführend Asien, Teile 
Afrikas oder Teile Südamerikas sind deutlich betroffen. Deren Politik/Industrie findet gar nicht die 
Möglichkeiten, dieser Masse Herr zu werden und eine Art Recycling anzuwenden. 
Doch wird nahezu alles in diesem Stoff verpackt und wieder in einer Plastiktüte weitertransportiert.
Nahezu alles findet dort seinen Weg von der einen in die nächste Plastikverpackung und 
anschließend zu oft auf die Straße, den inoffiziellen Mülllagerplatz oder ähnliches.

Die 5 größten Plastikproduzenten: China, Indonesien, das Vereinigte Königreich, Philippinen und 
Thailand.

Quelle: https://www.plasticcollective.co/what-country-has-the-most-plastic-pollution/ 
Quelle: https://www.nabu.de/umwelt-und-ressourcen/abfall-und-recycling/26205.html .

….. der größte Müllstrudel unter vielen bis zu 16 x größer als angenommen ist? Auf eine Fläche 
von rund 1,6 Millionen Quadratkilometern (= ca. die Größe von Deutschland, Frankreich, Italien 
sowie Spaniens gemeinsam!). Ein internationales Forscherteam hat Flugzeugbilder vom „Great 
Pacific Garbage Patch“ ausgewertet, dem größten Müllstrudel im Meer zwischen Hawaii und 
Kalifornien.

….. 153.700.000 Tonnen Plastik alleine nur in unseren Meeren schwimmen? Und diese Summe 
schwillt Jahr für Jahr weiter an. Altbestände lösen sich jedoch nicht gänzlich auf, sondern werden 
durch die Zersetzung zu dem gefährlicheren Nanokunststoff, welcher in alles eindringt, um dort die 
Biologie zu entarten und den Bestand stark zu reduzieren. Zudem dringt es in das Gewebe ein, 
welches durch den Verzehr von z. B. Fisch an uns weitergegeben und von uns aufgenommen wird.

Schau auch einmal bewusst rechts und links der Wege der Straßen und Wälder oder Flüsse und 
Bäche. Es ist erschreckend, wie weit wir von unserer Natur und deren Respekt und Wichtigkeit 
abgeschnitten wurden.

….. es sechsmal mehr Plastik in den Meeren gibt als Plankton?
Für den ganzen Bereich: Kunststoff, brauche ich Dir nicht weiter zu schildern, wie viel 
Tonnen alleine anfallen für Verpackungen, die nur einen Anwendungszeitraum von oft nur 
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wenigen Minuten haben. Ich möchte Dir dennoch einige Beispiele nennen, doch wirst Du 
diese Kette sicherlich selbst weiterführen können.
Wie zum Beispiel: Kaffeebecher + Deckel + Strohhalme, Fast-Food-Verpackungen oder 
auch allgemein Imbissverpackungen, Alufolien für z. B. Döner (= und allgemeine 
Imbissutensilien), Papiertüten für Brötchen o. Ä., Eisbecher und deren Löffel, zu oft 
eingepackte Kleinigkeiten wie Süßes, Folieneinbund bei „frischem“ Gemüse, allgemeine 
Verpackungen für Nahrung, Plastiktüten in allen Größen, Plastikbesteck + Partyteller o. Ä., 
Taschentücher, Plastikdöschen für Soßen oder Dips, Einwegrasierer, Spritzen, Messbecher 
für Arzneiflüssigkeiten o. Ä., Essstäbchen und Streichhölzer, Tonnen an Notizzettelblöcken, 
Plastikverschlüssen, Billionen Zigarettenfiltern u. v. m.

….. zwischen 1950 und 2015 (65 Jahre) weltweit rund 8.300.000.000 Tonnen Kunststoff hergestellt 
wurden? Dies ergibt etwa 1 Tonne pro Kopf der Weltbevölkerung. Die Hälfte hiervon stammt aus 
den letzten 13 Jahren. Von dieser Menge wurden ca. 6,3 Milliarden Tonnen zu Abfall, der zu 9 % 
recycelt, zu 12 % verbrannt, unbestimmte Mengen in den Meeren und der Natur abgelegt und etwa 
79 % auf Müllhalden deponiert > gelagert/aufgehoben/vergraben wird/wurde. Wegen des 
Verbrauchs fossiler Energieträger zur Herstellung von Kunststoffen, und aufgrund ihrer Anhäufung 
in Ökosystemen weltweit, gelten Kunststoffe als wichtige Mitverursacher der Zerstörung von 
Ökosystemen und des Artensterbens, und damit als eines der größten Umweltprobleme überhaupt.
Doch die Industrie und Regierung halten Kurs und bauen diese durch deren Gesetze weiter aus.

 Zu den letzteren Themen:
7X356) Quelle: YouTube: https://youtu.be/jc5iJQ8mE6E , oder; Plastic Planet Original Movie 
(Deutsch/German)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X356)-Plastic-Planet-Original-Movie-
(Deutsch_German):8

….. 50 kg Nahrung pro Mensch im Jahr alleine wieder auf dem Müll landen? Man rechnet, dass 
dadurch jährlich 250.000.000.000 Tonnen Lebensmittel weltweit weggeschmissen werden.

….. jedes 3. bis 4. produzierte Lebensmittel, das erzeugt wird, auf dem Müllplatz wiederzufinden 
ist, da der extreme Überfluss überreizt ist? Das Gleiche geschieht mit Fleisch! Doch das muss erst 
einmal Qualen der Zucht, Haltung und das Töten erleben, bis es ohne jeglichen Wert verrotten wird.

Z. B. werden in den USA 10 % der Ernte wieder vernichtet.

> Man sendet Nahrung teilweise zigtausende Kilometer um die Welt, um sie hier und andernorts 
wieder wegzuwerfen. Zudem sperrt man diese in Tonnen weg, verhängt ein Gesetz, in dem das 

Nehmen dieser entsorgten Nahrung unter Strafe gestellt wird, wenn Menschen der gesellschaftlich 
vergebenen und erschaffenen 4. oder 5. Klasse damit überleben möchten.

Wie gottlos dieses Leben nur gemacht wurde. < ♥

….. alleine in Deutschland jährlich 53.000.000 Millionen Tiere geschlachtet werden, die zu einem 
großen Teil schlussendlich wieder auf dem Müll landen? Deutschland hat derzeit rund 83.000.000 
Einwohner. Zum Beispiel sterben alleine 13.000.000 Schweine in Deutschland aufgrund Haltung 
sowie Krankheit u. Ä.
Jährlich sterben für den Menschen ca. 150.000.000.000 Milliarden Tiere!
Vom Fisch, Vogel, der Kuh, bis hin zum Wal, um sich daran zu laben.
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Auf die Qual der Tiere wird hierbei noch nicht einmal eingegangen. Hass, Quälerei durch Frust 
müssen die Tiere täglich durch den Halter und schlussendlich den Menschen erdulden.

> Ich trete somit in den Bereichen: Mensch, Tier und Natur als Anwalt ein, um sie zu 
schützen, ihnen meine Stimme zu geben, um ihnen durch anerzogene Unwissenheit, Willkür, 
Wehrlosigkeit, Entartung oder Angst einen Raum zu geben. Auch, da sie sich nicht selbst 
schützen oder mitteilen können/dürfen.

• Quelle: https://taz.de/Videos-zeigen-Tierquaelerei/!5549494/ ; Skandalserie in 
Schlachthäusern

(Das nachfolgende Video spiegelt seine Realität wieder. Gerade deshalb sollte es gesehen 
werden. Dennoch „FSK16“) Verantwortung für sein Handeln durch Wissen.
7X357) [< Englisch] Quelle: Intern: Dominion - Herrschaft (Deutsch )
Unter: https://odysee.com/@DoBlondeSchaeng:b/Dominion---Herrschaft-(2018):1 

Die absolute Masse der Menschen und der Tiere bekommt lediglich so viel politische und 
industrielle Zuwendung, die es bedarf, um den optimalen Profit daraus zu erzielen/ziehen 
und um das Rad unbemerkt weiterzuführen, auf Kosten aller.
◦ Sieh Dir die leere Nahrung an, die wir (...Nutztiere und Nutz-Menschen...) erhalten!
◦ Sieh Dir die Unterkünfte an, die wir erhalten, um die Arbeit Tag für Tag zu vollrichten!
◦ Sieh Dir die medizinische Versorgung an, die wir erhalten, um zu funktionieren!
◦ Und sieh Dir die Zuneigung und Güte sowie die Liebe an, die wir ihrerseits erhalten, um 

sie teilen zu dürfen! Zu all den Punkten gehören ebenso Richter, Reiche, Priester u. Ä.
In nahezu allen Belangen zählt auch für uns Menschen lediglich der Kosten-, Nutzen- und 
Wirtschaftsfaktor, wie für jedes andere Instrument dieser Maschinerie. 
Wie das Tier für viele Menschen nur den Nutzen findet, als Fleisch gefallen zu finden, so 
lange darf diese Kälte und sein Desinteresse am Leben allgemein auch wieder auf uns 
Menschen übertragen werden. Wir sind auch nur Nutzmenschen für die, die ihr Interesse für 
deren Dasein erschaffen und erhalten. Im Grunde werden wir nicht anders gehalten, versorgt 
und behandelt, wie die Tiere es werden. Man glaubt nur daran, das es so wäre. Außer Du 
empfindest deren Glaubhaftmachung an deren Leben als erstrebenswert, betrachtet man sich 
all die in diesem Buch zu findenden Hintergründe und Zusammenhänge (...nicht). 

Doch die Manipulation durch Täuschung, damit die Verrohung nicht endet, kennt kein Ende.
„Glückliche“, saubere Tiere und deren Unterkünfte werden abgebildet, um dem Verbraucher 
die elende Realität vorzuenthalten und verlogene Gegebenheiten zur Schau zu tragen.
Denn eine vermeintlich gute Behandlung hält den Rahmen, den es gilt zu erhalten.

In der soeben gezeigten Doku – Dominion – ist das Undenkbare zu erkennen.
Das Fleisch wird durch Qual und der zumeist pervertierten Haltung und Tötungsart mit 
Stresshormonen geflutet. Diese gelangen wiederum in den menschlichen Körper und auch 
als Information bis an die Zellen, die Seelenanteile und Co.
Der Geschmack an diesem Leid ist die List, uns Menschen energetisch schwach und 
schließlich krank zu halten, durch deren Tod und Qual. Auch wie bei diesen Tieren fallen zu 
viele Menschen einfach hinten herunter, als Zeichen des angenommenen Verschleißes.

So wird Weihnachten (= einst Julfest) zu einem wirtschaftlichen und satanischen 
dogmatischen Schlachtfest der Religionsindustrie, da in dieser Zeit mehr Leben stirbt, als es 
im Namen Jesu zu halten gilt, um in der Menschlichkeit und Nächstenliebe die 
Gemeinschaft und deren Fülle zu erkennen wäre. Zudem fallen alleine in Deutschland 
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40 Millionen Bäume, anstelle sie in z. B. Baumschulen im Eimer zu besorgen und nach den 
Tagen gemeinsam mit der Familie als Zeichen des Lebens in der Natur einzupflanzen.

(Das nachfolgende Video spiegelt seine Realität wieder. Gerade deshalb sollte es 
gesehen werden. Dennoch „FSK16“) Verantwortung für sein Handeln durch Wissen.
7X358) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=eYDA8QkOKnk ,
oder; Realität Schlachthof
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X358)-Realit%C3%A4t-Schlachthof:7

(Das nachfolgende Video spiegelt seine Realität wieder. Gerade deshalb sollte es 
gesehen werden. Dennoch „FSK16“) Verantwortung für sein Handeln durch Wissen.
7X359) Quelle: YouTube: https://youtu.be/R-rDurOJ0B4 , oder; Earthlings Deutsche Syncro
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X359)-Earthlings-Deutsche-Syncro:f

….. ab diesem Jahr Glyphosat in Österreich verboten wird? Der mindestens krebserregende 
Stoff, der in erster Linie die betrifft, die uns Tag für Tag unsere Lebensmittel pflegen und ernten, 
die, die das Fundament einer Nation darstellen, die, die das Wissen darüber haben und gerade in 
diesen Tagen solch eine Schwere der Tätigkeit erdulden müssen und von staatlicher Seite keine 
Hilfe (Subventionen) bekommen, da sie nicht der Massenindustrie entstammen und so nicht 
gesehen und geachtet werden, um ihrer tollen und wichtigen Arbeit wegen! 
Die, die Zwangsverträgen ausgeliefert werden/sind, um nur das zu machen, was ihnen durch die 
Industrie gesagt wird. Unsere Bauern! ♥

„Ein Schachspiel beginnt mit den Bauern und endet erst, wenn der König fällt.“

Viele glauben leider immer noch an das gute ihrer Regierung, Konzerne, Banken und Rohstoff-
lieferanten sowie vermeintlichen Fürsprecher. Doch werden sie erkennen, dass sie auch nur genauso 
als solches Werkzeug genutzt wurden.
Sie arbeiten leider schon sehr lange mitunter anderem an diesen Stoffen … (= Kunstdünger, 
Pestizide, Fungizide, Herbizide und GEN-Verändertes) …, der ihnen von den Konzernen als 
nützlich, sinnhaft und ungefährlich mitgeteilt wird. Die Endverbraucher (wir) sind wie die Bauern 
mit dem Essen dieser Nahrung wie Frösche in einem immer heißer werdenden Topf mit den 
körperlichen Erkrankungen im Inneren und der Zerstörung und Verschmutzung im Außen.
Denn diese Gifte arbeiten in unserem Körper stets und ständig weiter!
In Deutschland sind 105 Glyphosathaltige Mittel zugelassen, beispielsweise im Acker-,
(= Gemüse/Getreide) Obst-, Bier- und Weinbau, 51 davon auch für den Haus- und Kleingarten.
Laut einer Studie der Universität Göttingen werden allein in Deutschland alljährlich
ca. 5.000 Tonnen Glyphosat abgesetzt.

 

◄ Guten Appetit ♥

Österreich macht es uns vor. Das war das Ergebnis des Volkes Österreichs! Auch Russland hat seit 
längerem ein Verbot für Pestizide und andere chemische Stoffe auf dessen Böden erlassen.
Doch auch hier wird unsere Regierung nicht mitgehen dürfen, denn die Industrie gibt vor, was zu 
tun ist. Erst das Volk, sollte es sich zusammenschließen und erheben, kann alles wie bereits 
erwähnt, ändern!

„Die uns übergebene Nahrung wurde oft gentechnisch verändert und im Nachhinein mit 
Schutzmasken besprüht, um sie uns dann in Plastik verpackt teuer zu verkaufen.“
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Eine Studie des M.I.T. … (= Massachusetts Institute of Technology [= M.I.T. zu Deutsch: 
Massachusetts-Institut für Technologie] und meinen Dank an Stephanie Seneff.
Sie ist leitende Wissenschaftlerin am Labor des M.I.T.) … belegte:

» Glyphosat zerstört das menschliche Darm-Mikrobiom. 
(= Gesamtheit aller mikrobiellen Mitbewohner im Darm, vor allem im Dickdarm) «

Quelle: https://www.vice.com/de/article/stephanie-seneff-ueber-glutentintoleranz-und-aengstliche-wissenschaftler/ 

Dieses ist der wichtigste Teil unseres Immunsystems in der Gesamtheit der Darmbakterien, die 
wiederum mit unserem Nervensystem kommunizieren, um seine Aufgabe bei Verlangen 
übernehmen zu können.
Dieses stellt alleine 80 % der Immunkraft dar, die der Organismus anwenden könnte, um 
Erkrankungen entgegenzutreten. Doch durch Schwächung und Zugabe von psychischen 
Manifestierungen wie Ängsten und Stress sowie anderen einwirkenden Faktoren besteht dieser 
Schutz kaum mehr. Jedoch in der Nahrung in den Regalen der Discounter und Supermärkte verhilft 
es zu ihrer billigen, leeren, tückischen und gefährlichen Schönheit.
Bio ist dort nur wie anderswo auch lediglich ein Begriff.
Denn Glyphosat ist ein wasserlösliches chemisches Gift, das durch Regen oder Gießen in den 
Boden gelangt und so zusätzlich nicht nur auf, sondern auch in die Pflanze/Frucht aufgenommen 
wird, wo es nach dem Verzehr seine Aufgabe und Arbeit in unserem Darm fortsetzen wird.

Hintergrundinformationen: Z. B. der Hopfen in Deutschland darf nach Richtlinien zur 
Trocknung davor und danach zuzüglich mit Glyphosat bespritzt werden. Diese Chemie 
gelangt so, wie gerade mitgeteilt, über die orale Aufnahme im Inneren der Pflanze, in 
diesem Fall Hopfen, in das weiterverarbeitete Bier und dessen unzähligen fragwürdigen 
Inhaltsstoffen des verwendeten Wassers (= dazu später genaueres) und so in Deinen 
Organismus zu Blut, Blase, Leber, Niere, Darm, Bindegewebe, Nerven, Zellen, Gehirn u. a.
Messungen haben aufgezeigt, dass in nahezu allen Bieren Glyphosat enthalten ist.
Werte mit 3 bis 5 µg/Liter konnten festgestellt werden! Biere mit 5,1 Mikrogramm pro Liter 
liegen immer noch über rund um das 50-fache der vorgeschriebenen Trinkwasser-
Grenzwerte.
Diese weisen eine krebserregende und DNA-schädigende Wirkung auf.

Dort angekommen, verfolgt es seine chemische Aufgabe weiter und lagert sich an und ab, 
wo es unbemerkt auf Dauer, jedoch schleichend, unglaubliche Probleme mitunter in Deinem 
Darmmilieu ausübt.
Wie gerade beschrieben, bestehen 80 % des Immunsystems aus Deinem Darm-Mikrobiom, 
was sich in Deiner Gesundheit und Vollständigkeit widerspiegelt. So ist auch Glyphosat 
einer der schrecklichen Stoffe, der zu den unzähligen anderen Mitteln hinzuaddiert werden 
darf und sollte, da er Dein Gesundheitsbild und Deinen Zustand Tag um Tag stark 
verschlechtern wird. Die Schweiz hingegen verbot bereits dieses Verfahren aufgrund von 
gesundheitlichen Einwirkungen.

Ich greife in diesem Bereich im Bezug auf die Gesundheit etwas vor:
7X360) Quelle: PDF: [ ♥] GLYPHOSAT: Wirkung des Totalherbizids auf Menschen
und Tiere, Universität Leipzig, Prof. Dr. Krüger und Co.
Oder: https://t.me/Freiheit369/156 
Quelle: https://www.beauftragter-sicherheit.uni-mainz.de/files/2016/08/Risiko-
Glyphosat.pdf.

Ich möchte Dir fünf Mittel mitteilen, mit denen Du eine Glyphosatausleitung begünstigen 
darfst. Der Hauptwirkstoff hierbei nennt sich: Huminsäuren.
Ich werde Dir aus der soeben mitgeteilten Quelle: 7X360) Prof. Dr. Krüger, Veterinär Uni 
Leipzig , einen Ausschnitt dazu mitteilen (Siehe Seite 74): 
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> Kurz-mittelfristige Ziele:
„Neutralisierung der G(lyphosat)-Wirkung in den einzelnen Systemen durch 
geeignete Maßnahmen bei Tieren und Menschen (Einsatz von Huminsäuren / 
Pflanzenkohle).
Boden: Stoppen des G-Einsatzes durch Ausbringen von Huminsäuren und PF-Kohle.
Bindung von Glyphosat durch Huminsäuren. […]“
---

Auch weitere wissenswerte Hintergründe zu Humus findest Du hier unter:
Quelle: http://www.biomedizin-blog.de/de/humus--seine-geschichte-und-die-wirkung-auf-
unsere-gesundheit-wp261-321.html .

Dieser Artikel zeigt Untersuchungsergebnisse aus Mensch- und Tierstudien über die 
mögliche Rolle, die Humus in der Verbesserung von Gesundheit und Immunabwehr 
spielt.

Zudem ist zu sagen, dass der Körper den Entgiftungsvorgang durch Glyphosat nicht mehr 
wie erdacht anwenden kann. Denn durch diese Belastung fällt die Mitochondrien-
Produktion herab (= ATP/Zellenergie), was sich nicht nur als körperliche und geistige 
Schwäche aufzeigen lässt.
Ist zudem der Glutathionspiegel herabgesetzt, kann der Körper der Entgiftung nicht mehr 
nachkommen. (Liposomales)Glutathion ist mitunter der Schlüssel für die Entgiftung nahezu 
aller schädlichen Stoffe.
Bevor ich Dir jedoch die angedeuteten Mittel mitteile, möchte ich Dir noch sehr gerne eine 
Methode vorstellen, die Dir als Vorbereitung dient, um das Glyphosat auf dem Obst und 
Gemüse zu beseitigen. Wusstest Du, dass Natron das einzige Mittel ist, das dieses Pestizid 
entfernen kann? Alleine Wasser und Bürsten, obwohl es als wasserlöslich benannt wurde, 
reichen nicht aus, um es vom Obst oder Gemüse zu bekommen, möchte man das Schälen 
bezüglich der Nährstoffe in den Schalen vermeiden. Ein 12-minütiges Wasserbad mit 2 EL 
Natron und eines mit der Hand oder dem Tuch oder der Bürste abgeriebenes Obst oder 
Gemüse sorgt so erst für die Reinigung und Entgiftung. Sollte Dein Obst und Gemüse nicht 
mindestens aus deutscher-, österreichischer- oder schweizer-biologischer-Anbauweise 
stammen, wobei es auch hier anzuwenden ist, um den allgemeinen Umweltgiften nicht noch 
weiteres zuzufügen, darf auf dieses Verfahren geachtet werden, um Dir und Deiner Familie 
nicht noch weiter dieses unkenntlich gemachte Gift zuzuführen und in der Zukunft dessen 
Wirkung als gesundheitlichen Nachteil zu leben.
Hierzu ein Beitrag: https://youtu.be/PXh_aFDwgSc?si=GlvIBznd_aG3dxJD ; Schockierend: 
Wie dieses billige Pulver 100% der Pestizide von Obst entfernt (Sollte jeder wissen)

Die Produkte nennen sich:
1) Activomin Kapseln > Apotheken oder Internet 

1 Kapsel enthält 400 mg natürliche Huminsäuren WH67.
Sie bindet Schadstoffe wie Pestizide (= Glyphosat u. a.) und Toxine.
Eine Kur, in der 3x2 bis 3x3 Kapseln mit 60 Kapseln Inhalt gänzlich 
eingenommen werden, kann/sollte/darf mit Zeolith, Flohsamen-
schalen, Chlorella, Selen und Glutathion als Mittel zum Binden und 
Ausleiten eingenommen werden, um die gelösten Schadstoffe 
abzuführen. Bitte beachte einen zeitlichen Abstand von 2 Stunden von 
NEM (= Nahrungsergänzungsmitteln) zu Activomin.

Alternative zur Apotheke:
https://www.sunday.de/humicsure-kapseln.html < Von jenen sollten 
2x6 Kapseln täglich vor dem Essen eingenommen werden.
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2) Mumijo Shilajit > https://www.biotikon.de/Mumijo-Shilajit.html , oder als Pulver.
      

3) BioHumin > https://www.allvital.com/proDucts-10-0/biohumin .

4) Trinkmoor > https://www.biopure.eu/nahrungsergaenzungen/sonstige/318871/trinkmoor .
Als Anwendungsalternative für eine Entgiftung für zuhause lege ich Dir 
Trinkmoor nahe. Doch darfst Du es auch mit anderen angegebenen 
Naturheilprodukten kombinieren, da einige andere Mittel auch auf mehreren 
Ebenen zu einer Anwendung und Wirkung kommen werden.

Solltest Du Dich bereits bewusst und umweltgiftgering ernähren und verhalten, besteht so 
die Möglichkeit, mit Deinen Mitmenschen dennoch auswärts essen zu gehen und die in aller 
Regel dort enthaltenen Pestizide durch die Anwendung dieser Mittel zu binden.
Nimm kurz vor und nach dem Essen ein bis vier der Kapseln (= Activomin-Kapseln) ein.

Zusätzlich möchte ich Dir gerne nahelegen, dass der Stoff: Naringin, sich besonders gut für 
das Binden und Ausscheiden von Pestiziden eignet. Du kannst es Dir als Kapselform 
zulegen oder es in seiner ursprünglichen Form, in Pampelmusen, Grapefruits oder Pomelos, 
zu Dir nehmen. Diese besitzen überwiegend antioxidative266 und lipidsenkende267 
Wirkungen. Der Bitterstoff Naringin wird im Körper zu Naringenin umgewandelt. 
Naringenin wirkt in Kombination mit anderen Inhaltsstoffen blutdrucksenkend. 
Bei leicht erhöhtem Blutdruck wirkt sich der Verzehr einer z. B. Pomelo also zunächst 
positiv aus. In Verbindung mit blutdrucksenkenden Medikamenten kann der Verzehr der 
Frucht jedoch zu Problemen führen, da es zu einem Blutdruckabfall kommen kann.

266 = Ein Antioxidans oder Antioxidationsmittel ist eine (bio)chemische Verbindung, die eine Oxidation 
anderer Substanzen verlangsamt oder gänzlich verhindert. Antioxidantien haben eine große physiologische 
Bedeutung durch ihre Wirkung als Radikalfänger. Freie Radikale sind Zwischenprodukte unseres 
Stoffwechsels, die ständig in jeder Zelle des menschlichen Körpers entstehen. Sie sind hochreaktive, sehr 
aggressive, chemische Sauerstoffmoleküle oder organische Verbindungen, die Sauerstoff enthalten wie 
beispielsweise Superoxid, Hyperoxid, Hydroxyl u. a.
Diese freien Radikale werden zum einen vom Körper selbst während verschiedener Stoffwechselprozesse oder 
durch ein saures Milieu gebildet, zum anderen entstehen sie durch schädliche äußere Einflüsse wie 
Zigarettenrauch, Alkohol, Milch- und Fleischprodukte, Zucker, Umweltgifte und Co. Sie kommen in der Luft 
und in der Nahrungskette vor. Freie Radikale entstehen aber auch im Körper selbst bei der Immunabwehr oder 
bei Entzündungen. Achte bitte darauf, dass Du Antioxidantien nach 10:00 Uhr einnimmst, um den natürlichen 
Ablauf Deines Körpers nicht zu beeinträchtigen. Bis 10:00 Uhr schüttet der Körper Vitamin C aus, um die 
morgendliche Leistung zu erzielen. Wenn Du Sport machst, ist vor 10:00 Uhr der perfekte Zeitpunkt dafür.
Zudem ist zur Einnahme von Nahrungsergänzungsmitteln, welche sich gegen die Oxidantien richten in einer 
Verbindung mit einer Entsäuerung zu beachten, welche nebenher den basischen Haushalt anhebt und 
unterstützend wirkt. Hierzu ist Natron sehr gut geeignet. 1x1 gestrichenen Teelöffel Natron in ein Glas Wasser 
geben und trinken. Das bitte nicht länger als 2 Wochen-Kur. Danach 2 Wochen Pause, möchte man es wieder 
und wieder anwenden. Bitte die Pausen einhalten.
Quelle: https://www.zentrum-der-gesundheit.de/ernaehrung/nahrungsergaenzung/antioxidantien-uebersicht/
antioxidantien .
267 = Lipidsenker sind Arzneimittel zur Behandlung von Fettstoffwechselstörungen. Sie reduzieren den 
Cholesterin- und/oder Triglycerid-Plasmaspiegel. Ich selbst rate von diesen Cholesterin-Senkern ab, da über 80 
% des Gehirns aus Fett bestehen und davon über 2/3 aus Cholesterin sind. Wenn man sich nun Cholesterin-
Senker zuführt, wird ebenso der Anteil im Gehirn davon betroffen sein. Eine Ernährungsumstellung wird hier 
einen Ansatz bieten, der zur Heilung führt, betrachtet man auch ganzheitliche Ansätze, die die gewohnte 
Lebensweise durch Ernährung, Bewegung und Umfeld (= Beeinflussung durch denken/fühlen) beinhalten.

„Die Unwissenheit der Menschen über ihren Geist, den Körper, die Vergangenheit und ihre Umwelt ermöglicht es, 
nahezu alle Gegebenheiten als heilsam und wegweisend zu unterbreiten.“

---
„Wer nichts weiß, muss alles glauben.“
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5) Zusätzlich erwies sich die Einnahme von L-Glycin als hilfreich, das Du gerne für Deine 
Entgiftung mit 2x 2-5 Gramm täglich anwenden darfst.

- Vorteilsfreie Produktinformation: Glycin – α-Aminosäure
von: https://www.biopure.eu/nahrungsergaenzungen/sonstige/318898/glycin .

- Ist der Glycin-Wert im Organismus zu gering, wird er durch das aufgenommene 
Glyphosat zudem stetig ersetzt. Daher ist das Ausleiten von Glyphosat relativ einfach 
zu bewerkstelligen, nimmt man täglich Glutathion 400 mg (Liposomal) und  
(L-)Glycin 2-5 Gramm ein. Gerne dürfen die 4 oberen benannten Mittel ebenfalls 
anfangs als benannte Kur ihre Anwendung finden, um diese schädliche Chemie, die 
politisch erlaubt und bezusprucht wird und ist, aus Deinem Körper zu befördern.

Wichtig! Frauen, die den Wunsch haben schwanger zu werden, sollten bitte 
unbedingt einen Test auf Glyphosat und Schwermetalle durchführen.
Diese Belastung wird Deinem wundervollen Kind ungutes antun.
Dazu später Genaueres.

• 7X361) Quelle: https://www.zentrum-der-gesundheit.de/monsanto-glyphosat-krebserregend-
ia.html ; Krebserreger Glyphosat: Der Unkrautvernichter
Oder: https://t.me/Freiheit369/157 

• 7X362) Quelle: https://www.greenfacts.org/de/glyphosat-krebs/index.htm#1 ; Glyphosat und 
Krebs: Warum unterscheiden sich die Einstufungen durch IARC und EFSA?
Oder: https://t.me/Freiheit369/158 

➔ WICHTIG:  
Quelle: https://www.sueddeutsche.de/wirtschaft/glyphosat-verbot-oesterreich-1.4509306 ;
Österreich beschließt Totalverbot von Glyphosat

Ich zitiere:
„Österreich hat als erstes Land in der EU den Einsatz des umstrittenen Unkraut-
vernichters Glyphosat verboten. Der Nationalrat hat am Dienstag mehrheitlich einem 
Antrag der SPÖ zugestimmt. Der nationale (...bürgerliche...) Alleingang ist jedoch 
rechtlich umstritten: Das Verbot könnte EU-Recht widersprechen, da die EU-
Pflanzenschutzverordnung Glyphosat noch bis (...vorerst...) Ende 2022 erlaubt.“ 

> Selbst in Impfstoffen ist Glyphosat enthalten.
- Industrierecht und Handelsrecht (= EU-Recht/BRD) vor Menschenrechten.
(Sie prüfen nicht die Gefahren die schon bewiesen wurden, oder die sie in sich zusätzlich 
tragen, sondern bekommen eine feste Zusage ohne Prüfsiegel, was gegen Natur, Tier und die 
Gesundheit allen Lebens ist. So wie in zu vielen anderen Stoffen auch, die die 5-Jahres-
Regel der Beobachtung, Kontrolle und Auswertung nicht befolgen müssen, wie auch andere 
Inhalte und Wirkungsweisen in Medikamenten und Impfungen.)

Zu diesem vorangegangenen Absatz wirst Du feststellen, dass das, was ich schon erwähnte 
und noch erwähnen werde, ganz offensichtlich ist. Es ist nur nicht klar zu deuten.
Das EU-Recht/Industrierecht liegt intern weit über dem Grundgesetz Artikel 20a … (= wo 
doch beide nach Recht/Völkerrecht keine Rechtsgrundlage und Verfassung nachweisen 
können) …, dem Willen des Volkes, der Tiere und der Mutter Erde und deren aller 
Gesundheit!
Das und alle anderen Aspekte der Industrien ziehen sich mit einem Schleier über diesen 
Planeten.

575

https://www.sueddeutsche.de/wirtschaft/glyphosat-verbot-oesterreich-1.4509306
https://t.me/Freiheit369/158
https://www.greenfacts.org/de/glyphosat-krebs/index.htm#1
https://t.me/Freiheit369/157
https://www.zentrum-der-gesundheit.de/monsanto-glyphosat-krebserregend-ia.html
https://www.zentrum-der-gesundheit.de/monsanto-glyphosat-krebserregend-ia.html
https://www.biopure.eu/nahrungsergaenzungen/sonstige/318898/glycin


Einwurf:
Flugzeuge kreisen über das Land der indigenen Bevölkerung Kanadas. Sie verteilen 
tausende Liter giftiges Glyphosat über den Wäldern. Pflanzen werden zerstört.
Tiere verschwinden. Für die indigene Bevölkerung vor Ort ist das eine Katastrophe.
Die kanadische Regierung weigert sich, das Land der Bevölkerung zu schützen, da deren 
Politik selbst eine Kolonie und somit Lehnsnehmer der britischen Krone ist.
Sie befolgt wie auch anderswo nicht die Interessen des Volkes, sondern die der Agenda.
Zudem bringt der Regen aus chemischen Verbindungen Allergien und Krankheiten mit sich.
Vietnams Agent Orange war mitunter die Blaupause für diese Umweltkatastrophe des 
Geoengineering/Chemtrails (= bereits in den 50. Jahren) und dem heutigen Genozid an 
allem Leben und deren Kreislauf, wie Du bereits den Quellen entnehmen durftest.
Bayer/Monsanto verdient mit dieser Chemikalie … (= da sind sie wieder: „Die Wüsten oder 
auch Regenmacher!“) … ein Vermögen. Auch die Pharmazie hat an deren Auswirkungen 
ausgesorgt, da sie die Symptome dieser Auswirkungen behandelt und so weiter an diesem 
Leid und dessen Lüge verdient.
Bayer hat jedoch auch dadurch 42.700 Glyphosat-Klagen gegen sich.
Ob die (...korrupten...) Industrie-Richter das Recht sprechen werden, was gesprochen 
werden müsste?

> Hast Du Fragen, die Du Dir nicht beantworten kannst, folge dem Leid, der Zerstörung, 
der Macht, Kontrolle und dem Geld, um etwas zu erfahren! <

….. unsere Häuser in denen wir leben (= die sogenannte dritte Haut) und die wir unser Leben lang 
durch die Anwendung von Zins und Zinseszins abzahlen oder in denen wir uns während der Arbeit 
aufhalten, die durch deren Kleber, Tapeten und deren Leim- und Klebstoffe in Möbeln in deren 
Furniere und Böden/Teppichböden, Dispersionsputz mit Kunststoffanteilen, Kunstharzen, 
Lösungsmitteln, Farben, Bodenbelägen, Lacken, Kunststoffen … (= Polyvinylchlorid [PVC, siehe 
unten „VC“], Polystyrol, Polyurethan und die Polyolefine Polyethylen und Polyprophylen) …, 
gestrichene Holzwerkstoffen (= Holzschutzmittel können PCP [Pentachlorphenol] enthalten), 
Lindan, TBTO, Asbest, Spuren von giftigen Dioxinen und Furanen (= Brandschutzmitteln) und eine 
ganze Reihe anderer Stoffe enthalten?
Sie sind nicht nur im Holz, sondern auch in vielen anderen Zellstoffprodukten zu finden, wie
z. B. in Karton und Papier. Matratzen werden mit Flammschutzmitteln versehen, die über einen 
langen Zeitraum ihre toxischen Stoffe freisetzen, wenn der Körper zur eigentlichen Ruhe und 
Regeneration kommen sollte/möchte.
Zu dieser Brisanz unternahm Dr. Klinghardt eine Studie, die folgende Aussage in sich trägt:
7X363) Quelle: Intern: Dr. med. Dietrich Klinghardt über mögliche Ursachen von Homosexualität
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X363)-Dr.-med.-Dietrich-Klinghardt-u%CC
%88ber-mo%CC%88gliche-Ursachen-von-Homosexualita%CC%88t:0

Teppiche sondern Formaldehyd ab, das wiederum sehr gesundheitsschädlich ist, denn es reizt die 
Schleimhäute und kann Krebs im Nasenrachenraum begünstigen oder auslösen. Farblasierungen im 
Wohnraum geben Neurotoxische (= das Nervensystem schädigende) Stoffe ab.

Mir scheint, als wäre die Industrie mit ihren Zuspielern nur daran interessiert, den Menschen 
als Kapitalmaschine zu sehen und uns ansonsten klein und vor allem krank zu halten, da wir 
von Beginn bis Ende unter deren Einfluss und Unwissenheit gesetzt werden, um uns 
lediglich als seelen- und machtlose Objekte einzusetzen.       > In allen Bereichen.

Auch Steckdosen, Stromleitungen in der Wand und allgemeine Elektrogeräte wie W-LAN, Handy, 
Smart-Meter Stromzähler und Wasserzähler, Funktelefon, Bluetooth, Kleinkindüberwachung, 
Induktionsherd, Fernsehgerät und LED-Beleuchtungen und Bildschirme mit deren Blaulicht 
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Spektrum268 und dessen HEV-Licht Problematik stellen das Auge zusehends unter eine starke 
Belastung.
Doch auch Energiesparlampen sind bereits während der Verwendung hochgiftig und schädigen mit 
ihren Quecksilberdämpfen sehr stark unsere Gesundheit, vor allem jedoch das Gehirn.

7X364) Quelle: Intern: Die Glühbirne haben sie verboten! Aber warum?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X364)-Die-Gl%C3%BChbirne-haben-sie-
verboten!-Aber-warum!:9

- QUECKSILBER (ALUMINIUM) UND IMPFUNGEN QUECKSILBER UND 
IMPFUNGEN, MERKBLATT, OKTOBER 2006
– Inwieweit betrifft Quecksilber Impfungen? –
„Thimerosal, auch bekannt als Thiomersal, ist ein Konservierungsstoff, der in vielen 
biologischen und pharmazeutischen Produkten verwendet wird, einschließlich in 
Grippeimpfungen und Mehrfach-Impfungen für Kinder. Thimerosal besteht zu annähernd
50 % aus Ehtylquecksilber, einer organischen Verbindung des Quecksilbers. Thimerosal 
wird seit den 1930-er Jahren den Produkten zugefügt, um der Vermehrung von 
Mikroorganismen vorzubeugen. Seitdem immer mehr über die Auswirkungen des 
Quecksilbers auf die menschliche Gesundheit bekannt wird, wird auch die Verwendung von 
Thimerosal in den Impfungen zunehmend kritisch beurteilt. Da mit der Zeit immer mehr 
Kinderimpfungen empfohlen oder verlangt werden, erhöhen sich auch die 
Quecksilbermengen, mit denen Säuglinge und Kleinkinder konfrontiert werden, erheblich. 
[…]“
Quelle: https://www.env-health.org/IMG/pdf/HEA_004-07_vaccines_DE.pdf .

Ich erinnere hier nochmals an die Quelle: 7X93-1) – Was macht Quecksilber im Gehirn? – 

„Wissen ist Gesundheit.“

Die Mikrowelle trägt zu erheblichen Störungen des Nervensystems bei!
Hierzu ein Ausschnitt: 
„Wenn wir uns direkter Mikrowellenstrahlung aussetzen, bekommen wir damit 
interessanterweise ähnliche Probleme wie beim Mobilfunk. So schreibt Benjamin Seiler in 
seinem bereits erwähnten Artikel zu den deutschen und russischen Forschungen zu den 
biologischen Auswirkungen der Mikrowellen. Zitat:

"Die (gesetzlich erlaubte) Leckstrahlung eines Mikrowellenofens führt beim Menschen zu 
einem markanten Verlust der Vitalenergie. Der Körper ist kurzzeitig nicht mehr in der Lage, 
auch gesunde Nährstoffe richtig zu verwerten. Im Inneren der Körperzellen kommt es zu 
einem Kurzschluss der Membranpotentiale und damit zum Zusammenbruch der 
Zellfunktionen; diese gilt speziell für Blut und Lymphe."

Seiler führt noch fort:

"Die Kreisläufe der elektrischen Nervenimpulse im Großhirn und in den Zentren des 
zentralen und des autonomen Nervensystems brechen zusammen. Die Funktion des 
Wachbewusstseins wird ebenso gestört wie die Hormonproduktion und das hormonelle 
Gleichgewicht. Alpha, Beta- und Delta-Hirnwellen weisen deutlich höhere Störfrequenzen 
auf, was zu folgenden Beschwerden führen kann:
– Erinnerungsverlust, Konzentrationsschwäche, unterdrückte Emotionalschwelle, 
Verlangsamung der Denkprozesse und Schlafstörungen.“
Quelle: https://waveguard.com/mikrowelle/ .
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-----

Das Farben, Holz-Rußen, Asbest, Putzmittel, Milben und Nano-Staub und Kunststoffe, Bauteile mit 
künstlichen chemischen Inhaltsstoffen und einigen vielen anderen Materialien, die 24 Stunden und 
7 Tage der Woche permanent ausgasen und/oder strahlen und uns immerfort krank machen oder 
krank halten wie durch Depressionen, Ruhelosigkeit, Hormonstörung, Stechen im Kopf, 
Bluthochdruck, Müdigkeit, RLS => Restless Legs => ständig wippende Beine, Kraftlosigkeit, 
Herzrhythmusstörungen, Migräne, Tinnitus, vermehrte Infektanfälligkeit, Schwindel, Epilepsie, 
Stress, Trägheit, Mangelkonzentration, Reizbarkeit, Krebs u. a. sowohl auch Allergien, wie 
Heuschnupfen, Asthma, gereizte Augen, Kopfschmerzen, Schlafstörungen, viele Arten der 
Hautreizungen u. v. a. hervorbringen oder andere Erkrankungen begünstigen!

Wie lebt die Masse der Menschen? Wo lebt die Masse der Menschen in Ballungsgebieten? Und wie 
die, die in kleinen Städten leben? Zumeist beginnend in riesigen Wohnblöcken, bis hin zum Land in 
Mehr- oder Vielfamilienhäusern, die wie eine Art Käfig für die benannten Einwirkungen wirken.

Von↓                                                  Über↓                                          Bis↓                                   
 

In diesen Blöcken oder auch als verkehrter faradayscher Käfig … (= ist eine allseitig geschlossene 
Hülle aus einem elektrischen Leiter, die als elektrische Abschirmung wirkt. In diesem Fall besteht 
eine permanente elektromagnetische Verstrahlung innerhalb) … bezeichnet. Sie besteht zu 85 % aus 
WLAN-Anlagen, Schnurlostelefone und Handys (= EMF). Von aller anderen Technik wie 
Babyphonen oder Mikrowellen lasse ich gerade einmal ab. Doch bedenke, dass die Dächer gerade 
in Städten ein hervorragender Ort für Sendestationen sind. Diese Gebäude tragen eine flächendeck-
ende 2,4 GHz Elektrosmogwolke an sich, die durch die zusätzliche Stromkabelverteilung ein 
unglaubliches innerorganisches schleichendes Desaster anrichten wird.

268 = Gegen das Blaulicht Spektrum gibt es zwei Möglichkeiten, um Deine Augen zu schützen, die beide verwendet 
werden sollten. Erstens eine Blaulichtfilterbrille und zweitens eine Blaulichtfilterfolie, die am Arbeitsplatz und auch 
zuhause Deine Augen schützen wird vor jeglicher LED-Beleuchtung und deren Wellenlänge von 440 bis 460 nm. Diese 
speziellen Folien, die sehr einfach auf den Bildschirm aufgebracht werden, schonen Deine Augen, da sie den sehr hohen 
Peak/Spitzenanteil des Blaulichtes, der nun bei diesen LED/OLED-Techniken verbaut wird, herausfiltern können. 
Siehe nächste Abbildung ↓.
80 % der Permanent-Bildschirmnutzer, dazu zählt auch das Handy, leiden unter dem sogenannten: „Computer Vision 
Syndrom – CVS“. Dieses macht sich bemerkbar durch Augen-Überbelastung, trockene Augen, schmerzende Augen, 
gerötete Augen, Kopfschmerzen, Konzentrationsschwäche und Müdigkeit.
Zeige auch bitte Deinem Chef, welche Probleme durch dieses HEV-Licht/Blaulicht Spektrum auftreten werden.
Eventuell lässt er auf Kosten der Firma die Bildschirme aktualisieren und legt jedem eine dieser Schutzbrillen bei. 
Daher bitte zudem eine Blaulichtfilterbrille tragen, um die Belastung zu minimieren.

►Das Bild links zeigt den hohen Blaulichtanteil, der Deine Augen 
beeinflusst.

 Rechts sind die Werte zu sehen, die nach dem Anbringen gemessen 
wurden.

 Ich selbst nutze diese Folie. Ich bin zufrieden, daher möchte ich Dir auch 
hier eine vorteilsfreie Produktinformation anbieten.
>  https://mitralicht.de/blaulichtfilter/ , oder; MITRA LICHT - 
freundliches Licht
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Auf dieser Seite wirst Du alle weiteren Informationen erhalten.
> https://lichtblock.shop/collections/sortiment , oder; Lichtblock® Blueblocker

Die Brille, auch für Deinen Schlaf.

Hierzu:
Quelle: YouTube: https://youtu.be/YSK5QvYLZoI , oder; Plusminus (ARD): LED-Licht befördert das Sterben 
von Sehzellen! Oder unter: https://t.me/Freiheit369/423 

Was ist hingegen würdevolles Leben?
Earthship↓:  Hanfhaus↓:           Alternativ↓:

 

► Oder auch das altbekannte 
Fachwerkhaus, welches alle Zeiten 
bei Pflege überlebt. Zudem das 
Raumklima und der Faktor, der die
natürliche Übereinstimmung 
zwischen Körper und Natur bildet.

 Wir nutzen keine Naturwerkstoffe mehr für das Bauen auf der Basis 
von Lehmputz, Kalkputz, Hanfdämmung oder Hanfbausteine, Stroh, 
Edelstahl, Kupfer oder Silber, naturbelassene Zellstoffe, chemisch  
unbehandeltes Holz, Stein, Lehm/Ton und Glas und auch 
naturbelassene Farben.

Und zu guter Letzt hat die Industrie wieder einen Weg gefunden, weiter Milliarden aus Deutschland 
zu führen, indem wir zu allem Unglück noch unsere Häuser in aus Öl gewonnene Dämmplatten 
einpacken.
„Ein Zuhause sollte ein würdevoller Platz sein, an dem man Kraft erlangt, wie in einer Art Tempel.“

Als dieser Art Tempel lässt sich als Beispiel die japanische traditionelle Hauskunst des Machiya 
bezeichnen. Eventuell finden wir wieder diese Art Kombination, um der Würde und der geistigen 
Gesundheit wegen.
Beispiel-Quelle: https://www.youtube.com/watch?v=P8lON3Oljmk&t=635s , oder; Machiya, 
traditionelle Baukunst aus Japan | Stadt, Land, Kunst | ARTE ; Weitere Hintergründe unter:
https://www.detail.de/de_de/machiya-in-modern-issey-miyake-kyoto-von-naoto-fukasawa-32939 

Und hier noch weitere hochinteressante Hintergrundinformationen zu dem Earthship:
https://bewusst-vegan-froh.de/10-gruende-warum-aussergewoehnliche-haeuser-wie-earthships-so-
fantastisch-sind/ ; Autarkes Haus – Dieses Haus versorgt seine Bewohner aus eigener Kraft

7X365) Quelle: YouTube: https://youtu.be/h6NTJZqhXE8 , oder; Günstige Dämmung birgt 
Gefahren | Servicezeit | WDR
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X365)-G%C3%BCnstige-D%C3%A4mmung-birgt-
Gefahren-_-Servicezeit-_-WDR:0

 Wichtig hierzu ist die Aussage bei Minute 03:12.
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Nicht recht viel anders sieht es mit den Autos und deren Ausgasungen von Bestandteilen aus.
Und wenn ich jetzt noch mit Haushaltsgeräten wie dem Staubsauger anfange, wird dieses Buch kein 
Ende finden. Der Staubsauger zählt zu den Feinstauberzeugern Nr. 1 in einem Haushalt. Egal wie 
viele Hundert € er gekostet hat. Was er während des Saugens in den Raum und dadurch sofort in die 
Lunge fördert, wird Dir nur klar, wenn Du den Abluftfilter gegen ein feines, weißes, dünnes Tuch 
austauschst, indem Du es straff anbringst und nach wenigen Augenblicken der Inbetriebnahme 
dieses Tuch ansiehst. Das war nur ein Augenblick, der unzählige Male im Leben angewandt wird.
Zähle auch bitte diese negative weitere kleine Störung auf Deinen Organismus hinzu, um Dir am 
Ende des Buches bitte selbst die Frage stellen zu dürfen, was 1+1+1+1+1 …  u. s. w. nach Jahren 
deren Lebensweise der verschiedensten Einflüsse auf und in Deinem Körper und Psyche bewirkt.

Oft spricht man davon, dass das Haus die sogenannte dritte Haut sei, da wir uns hauptsächlich in 
Gebäuden befinden, die uns umschließen. Deren Raumklima ist sehr stark daran beteiligt, in 

unserem Organismus durch natürliche Rohstoffe ein organisches natürliches Klima zu bilden, oder 
wie beschrieben ein künstliches, das zudem noch zu Schwierigkeiten und Krankheit/Allergien führt.

„Chemikalien sind bis zu 80 % Bestandteil unseres direkten Arbeits- oder Lebensraumes.“

….. alleine die Atomwaffentests in den 50er Jahren mitunter in den USA und deren Verseuchung 
dazu ausgereicht hat, um einen Menschen bis zu 120-mal mit Krebs zu infizieren? Doch bleibt es 
ein unbeachteter Indikator (= Anzeichen für eine bestimmte Entwicklung) für zusätzliche 
Belastungspunkte, die Mangelerscheinungen und Vorerkrankungen begünstigen werden.
Die von 1945 bis 1980 durchgeführten oberirdischen Nuklearwaffentests sind nach 
Hochrechnungen von Ärzten für Abermillionen Krebstote weltweit verantwortlich. Seit dem Beginn 
des atomaren Zeitalters im Juli 1945 wurden mehr als 2.000 Atomwaffentests durchgeführt.

….. in unserm „Trinkwasser“ …:

➔ Und bevor Du nun die nachfolgenden Ansammlungen (...eventuell unglaubwürdig...) 
vernehmen darfst, wo doch die Politik und Medien stets das deutsche Leitungs- und 
Trinkwasser sehr hochhalten, möchte ich Dir die Realität in Reinform offenbaren.
Ein Wasserelektrolyse-Gerät zeigt Dir im nachfolgenden kurzen Beitrag, welche 
Ansammlungen sich in unser aller Wasser befinden.

> Vorab etwas zur Technik, um die Reaktion zu verstehen:
Verfahrensweise: Wasser kann mithilfe eines Wasser-Elektrolysegerätes in seine chemischen 
Bestandteile: Wasserstoff und Sauerstoff, zerlegt werden. Hierbei verbinden sich erstmals 
die im Wasser anfangs unerkennbaren Teilchen und Rückstände. Zwischen den jeweiligen 
Elektroden (= Bolzen) werden 240 Volt ausgetauscht. Ein Bolzen der jeweiligen Paare 
besteht aus Aluminium, das andere aus Stahl. Wasserlösliche chemische Stoffe wie 
Pestizide-Herbizide-Fungizide, Kunstdünger, Hormone, Medikamentenrückstände und 
weitere lassen sich jedoch nicht darin erkennen. Sie dürfen vor Deinem geistigen Auge zu 
dem gleich Gezeigten dazu addiert werden.

Ich verbürge mich für dieses Video, wo doch nach In Kenntnisnahme des Beitrags sicherlich 
Fragen aufkommen werden, die Gemeinden und Versorger zu klären hätten.
Ich habe mir zur Nachprüfung das selbige Gerät besorgt, um mir unabhängig von 
Manipulation u. Ä. ein eigenes klares Abbild der Realität mitteilen zu können, ohne mich 
bei dieser sensiblen Thematik: „Trinkwasser“, in Ungnade zu versetzen, indem ich eventuell 
eine Täuschung weitergebe.
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Das nachfolgende Video zeigt den signifikanten Unterschied zwischen Trinkwasser und 
gereinigtem Osmosewasser auf. Mitunter ist das einer der Gründe, warum Bio auch kein Bio 
sein kann, da es mit diesem Leitungswasser versetzt oder hergestellt wird.

7X366) Quelle: YouTube: https://youtu.be/wOSqFq4S9ow , oder; Elektrolyse - 
Leitungswasser VS Osmosewasser
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X366)-Elektrolyse---Leitungswasser-VS-
Osmosewasser:3

 Links befindet sich Osmosewasser und rechts Leitungswasser. Wird es eine 
Veränderung geben, und wenn ja, wie viel deutlicher kann sie noch sein?

Folgende Stoffe, Substanzen und Chemikalien sind nachweislich durch Proben in unserem 
Trinkwasser enthalten. Neuste Mitteilungen ergaben eine Anzahl von ca. 2000 Stoffen:
Fluorid, Arsen, Sand, multiresistente Keime, Mikroben, Pflanzenschutzmittel = Pestizide - 
Fungizide - Herbizide wie Chlorothalonil u. a., Weichmacher und BPA, Östrogene, Uran, Süßstoff,
Gülle > Nitrat das zu Nitrit269 wird, welches wiederum krebserregend ist, Rüstungsaltlasten/ 
Militärgüter, Kalk, Öl, Dioxan (PMT) = industrielles Lösungsmittel, PFC = Per- und polyfluorierte 
Chemikalien / PFC sind langlebige Chemikalien, PAK = Polycyclische aromatische 
Kohlenwasserstoffe, PFOA = Perfluoroctansäure, Mikro- und Nanokunststoffen, Antibiotika, 
Hormone, der Chemiecocktail des weggeworfenen Zigarettenfilter, welcher durch das 
Ausschwemmen in das Grundwasser gelangt, Asbest, Strontium, Barium, Chlor, allgemeine 
Medikamentenrückstände wie Voltaren, Schwermetalle wie Kupfer, Quecksilber, Blei, Rost oder 
Aluminium u. a., Beta Blocker, Legionellen, anorganische Stoffe, Parasiten, Sedimente, 
Asselrückstände, Bakterien, radioaktive Verschmutzungen, Röntgenkontrastmittel270, Farbstoffe, 
Fabrikflüssigkeiten aller Art sowie krebserregende chemische Rückstände, auch über 6 Millionen 
synthetische Verbindungen, mit denen unserer Körper nicht umgehen kann, und, und, beinhaltet.

269 = Nitrit ist ein Zwischenprodukt und hilft Pflanzen bei der Versorgung mit Stickstoff. Nitrat wird mithilfe 
spezieller Bakterien in Nitrit umgewandelt. Dieser Vorgang geschieht allerdings nicht nur in den Pflanzen. Auch im 
Boden, in Nahrungsmitteln, in Gewässern und im menschlichen Körper wird Nitrat zu Nitrit reduziert. Nitrit an sich ist 
giftig und an der Bildung der krebserregenden Nitrosamine beteiligt. Nitrit ist gefährlich, da es die roten Blutkörperchen 
angreift, die Sauerstoff durch den Körper transportieren möchten. Durch die Überdüngung landwirtschaftlicher Flächen 
gelangen erhebliche Mengen an Nitrat in das Grundwasser. Aufgrund dessen erstellt das Bundesministerium für Umwelt 
alle vier Jahre einen deutschlandweiten Prüfbericht zur Nitratbelastung des Grundwassers. Der letzte Bericht brachte 
schockierendes zu Tage:
15 % der ca. 700 Messpunkte maßen eine deutliche Überschreitung des Nitrat-Grenzwertes. Das Umweltbundesamt 
ordnete in einigen Fällen sogar die Schließung der Quellen an. Andere Wasserwerke operieren seither mit 
Ausnahmegenehmigungen.
Als Grund für die überhöhte Nitratbelastung des Grundwassers nannte das Umweltbundesamt die zunehmende 
Massentierhaltung, durch die immer mehr Gülle auf die Felder gelangt. Bei der Düngung von Feldern mit Gülle bleibt 
Stickstoff im Boden zurück, wo er sich in den gesundheitsgefährdenden Stoff: Nitrit, umwandelt.
270 = Das Kontrastmittel für MRT und CT beinhaltet den Stoff: Gadolinium. Das Schwermetall lagert sich zum Teil 
im Körper ab, was zu Nebenwirkungen führen kann/wird. Gadolinium ist keineswegs ein harmloser Stoff, denn das 
Schwermetall kann ähnlich toxisch sein wie Blei oder Quecksilber. Nach der Untersuchung im MRT ist das 
Schwermetall noch lange im Körper vorhanden, lagert sich nach neusten Studien zufolge auch im Gehirn ab und ist bei 
einem gesunden Körper, der die entgiftenden Eigenschaften aufrechterhalten kann, anderthalb Jahre nach der 
Behandlung noch in Haut sowie Knochen nachweisbar. 2017 erfolgte auf die Empfehlung des Ausschusses für 
Risikobewertung im Bereich der Pharmakovigilanz (PRAC) bei der Europäischen Arzneimittel-Agentur (EMA), die 
Zulassung der vier linearen Kontrastmittel: Gadobensäure, Gadodiamid, Gadopentetat und Gadoversetamid, für die 
Magnetresonanztomographie (MRT) zu verbieten.
Seit 2018 ist die Nutzung von linearen Kontrastmitteln, die Gadolinium enthalten, durch das Bundesinstitut für 
Arzneimittel und Medizinprodukte untersagt. Doch das Schwermetall findet weiter täglich Verwendung in 
makrozyklischen (= sind chemische Verbindungen) Kontrastmitteln, die eventuell nicht so schädigend für den Körper 
sein sollten. Doch auch damit wurden noch lange Zeit nach der Behandlung im MRT Reste des Schwermetalls im 
Gehirn der Patienten nachgewiesen, die lebenslang zu neurologischen Schäden führen können.
Quelle: https://www.wassermanufaktur.com/blog/allgemein/mrt-kontrastmittel-gadolinium-gesundheitsgefaehrdend .
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Laut Umweltbundesamt werden jährlich in Deutschland 630.000 Tonnen Chemikalien, alleine 
durch Wasch- und Reinigungsmittel, rund 10.500 Tonnen durch Kosmetikprodukte und 
Körperpflegemittel alleine von privaten Haushalten verwendet und gelangen durch die 
Ausscheidungen wieder in das Abwasser. Hinzu kommen ca. 8.100 Tonnen Arzneimittel und rund 
118.000 Tonnen Pestizide im Allgemeinen.

Nochmals: Und dieses Wasser wird zur Erzeugung von „Bio“-Lebensmitteln genutzt!
➔ Alleine etwas zu Fluorid im Wasser:

            Zu viele Ärzte sagen: „Gut“, was sagen andere?
• Buch: Fluor - Vorsicht Gift!, von: Thomas Klein, ISBN: 9783939865117

Zum Buch:
Fluorid ist hochgiftig und gefährlich. Eine unbedenkliche Dosis gibt es nicht. Bereits eine 
vermeintlich geringe, aber stete Belastung beschleunigt die Alterung und fördert den 
gesundheitlichen Verfall mit vielfältigen, meist unheilbaren Erkrankungen.
Karies ist nicht durch Fluoraufnahme zu vermeiden. Im Gegenteil: Zähne und Gebiss 
werden geschädigt, bei Zahnfluorose besteht sogar erhöhte Kariesanfälligkeit. Lediglich mit 
lokaler Fluoridanwendung lässt sich unter Umständen das Kariesrisiko vermindern. Doch 
dieser zweifelhafte Nutzen muss mit chronischer Vergiftung erkauft werden.
-----
- Dieses Buch informiert umfassend und allgemeinverständlich, wie gefährlich Fluorid
wirklich ist. Zur Bewahrung der Gesundheit ist die Belastung lebenslang zu minimieren.

 
• Quelle: https://www.zentrum-der-gesundheit.de/fluorid.html ; Fluorid - Spurenelement oder 

Gift?
Fluorid wirkt zusätzlich in seiner Verwendung (= z. B. in der Zahnpasta) nicht nur
direkt vor Ort (= im Mund/Schleimhaut), wo es nach Gebrauch vermeintlich wieder   
ausgespuckt werden kann, sondern wirkt auch im Verdauungsorgan weiter.

„Putzen Sie die Zähne mit einer fluoridhaltigen Zahnpasta, wird über die Lymphbahnen der 
Mundschleimhaut Fluorid aufgenommen und über die Lymphbahnen der Schilddrüse zugeführt. 

Dort löst es Jod aus seiner Verbindung mit Thyroxin. 
Es entsteht Fluorid-Thyroxin, das die Schilddrüse zerstört.“

— Dr. med. Walter Mauch

  Dort jedoch haben die benannten Einflüsse eine hemmende Wirkung auf:
  - Calciumkonzentration
  - Magnesiumkonzentration

   - pH-Werte
   Daher ist die Aufnahme über die Zahncreme durch den Speichel viel  
   gesundheitsschädlicher, da sie dort keine Aufnahme-Hemmer vorfindet.

„Fluorid mit einer Konzentration von 1 PPM (part per million) ist genauso giftig, wie Arsen oder 
Blei. Fluoride sind so gefährlich, weil sie sich in unserem Körper ansammeln und über die Jahre zu 
einer schleichenden Vergiftung führen. Da auch das sogenannte "Speisesalz" zu zum größten Teil 
mit Fluorid versetzt wird, gelangt es dadurch in fast jedes Nahrungsmittel … man findet kaum ein 

Nahrungsmittel im Supermarkt, dass nicht mit diesem vergifteten Salz versetzt ist.“
— Die Vereinigung der amerikanischen Dentisten – 1936

„Fluoridierung ist der größte Fall von wissenschaftlichem Betrug in diesem Jahrhundert.“
— Robert Carton (1992)
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7X367) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=239m0xYzOGM ,
            oder; Die erschreckende Wahrheit über unser Trinkwasser

Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X367)-Die-erschreckende-Wahrheit-
%C3%BCber-unser-Trinkwasser:5

7X368) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=4zekSjvF7LM, oder; Trinkwasser 
Situation Deutschland
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X368)-Trinkwasser-Situation-Deutschland:c

Da Glyphosat wasserlöslich ist, befindet es sich somit wieder in unserem Trinkwasser.
Die Grenzwertverordnung für Glyphosat in der BRD lautet: 0,1 Mikrogramm.
Die WHO ist der Meinung, dass über 0,5 Mikrogramm krebserregend sei.
Doch zeigen Urinmessungen bei Menschen auf, dass dort die Werte zwischen 9 bis 15 
Mikrogramm zu finden sind. Man geht davon aus, dass 90 % der Deutschen einen erhöhten 
Wert aufweisen. Doch oft sind die gesundheitlichen und giftbindenden sowie ausleitenden 
Funktionen im Körper schon so schwer beeinträchtigt/geschwächt, dass dieser und viele 
andere Schadstoffe kaum noch mehr abgebaut werden können.
Zudem noch alle anderen zusätzlichen Belastungen und Einwirkungen, und der Organismus 
wird einer Last ausgesetzt, die den Menschen sehr früh degenerieren, altern, erkranken und 
letztlich schwach hält, oder gar sterben lässt. ♥ < 1+1+1+1+1+ … u. s. w.
Zusammenhänge lassen sich mitunter bei Autismus und Altersdemenz sehen.
Ich meine, dass die Frage, warum Krebs zu einer Epidemie geworden ist/wurde/wird, keiner 
tieferen Erläuterungen bedarf, sieht man sich das ganze Spektrum an, welches durch die 
Industrie auf alles Leben wirkt.

7X369) Quelle: YouTube: https://youtu.be/dNv0SI_Hsgo , oder; Wie belastet ist unser Trinkwasser? 
| Die Tricks... SWR
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X369)-Wie-belastet-ist-unser-Trinkwasser-_-Die-
Tricks...-SWR:d

Auch wenn sich in diesem Beitrag das Augenmerk mehr oder weniger auf zwei der Stoffe 
fixiert, ist die Ehrlichkeit der Wasserwerksbetreiber, des Senders und des Labors lobenswert, 
die die Probleme relativ nahe beim Namen nennen. Die Industrie interessiert sich nicht für 
die Gesundheit. Mit Gesundheit kann sie kein Geld erzeugen, jedoch durch die Rückstände, 
die auf Generationen im Kreislauf verbleiben sollen/werden.
Die Überflutung der „Neuewelt-Produkte“, die durch Schönfärberei deren Werbungen die 
Lebensgrundlage unserer Kinder und der Umwelt zersetzen, steht zur Debatte.
Diese westlich herbeigeführten Artikel tragen schon zu lange für die Entartung dieser Welt 
bei. Der Schritt zurück zu naturbelassenen Stoffen wäre ein sehr guter Ansatz für die eigene 
Haut, den Organismus und seine Umwelt und dessen Erbe! Geht man noch auf die 
Weichmacher, BPA, Nano-Kunststoff und die Litanei der benannten und vergessenen 
anderen Inhaltsstoffe ein, entsteht berechtigterweise der Anschein, dass der Mensch dadurch 
auf kurz oder lang vergiftet wird und bleibt.
Ein Ausgleich wie durch Sport/Bewegung o. Ä. kann so nicht stattfinden und in dem 
Ausmaß schützen, da die Anteile der Gifte permanent auf uns wirken, bei deren Anwendung. 
Doch möchte ich Dich nicht von Sport und Bewegung abbringen.
Betreibe diese bitte wieder oder weiter. Doch möchte ich Dir mitteilen, dass auch hier 
wieder nur die Ursachenbeseitigung die Lösung zur Heilung ist.

Sie wissen von ihren Inhaltsstoffen, denn sie bringen sie ja ein. Sie wissen, wie sie im 
Organismus reagieren, denn es gibt Studien und Zusammenhänge.

Das ist Vorsatz der Körperverletzung und Verrat an der Menschheit.
In zu vielen Fällen: z. B. Krebs.
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Bitte halte Dir vor Augen, dass alles, egal ob es biologisch abbaubar ist oder nicht, in den 
Kreislauf der Natur übergeht. Ursache und Wirkung. Dein Handeln, ob Du Dich für Deine 
Natur im Innen und Außen interessierst, hängt mit Deinem Kauf und deren Verfall 
zusammen! Sind der Inhalt und die Verpackung chemisch und unnatürlich, werden sie 
mindestens nach Gebrauch eine Last der nachfolgenden Generationen sein. Sedimente und 
deren Rückstände, die ausgefiltert werden können, landen größtenteils auf den Feldern, die 
wiederum die Lebensmittel produzieren, die uns wieder zugeführt werden. Durch diese 
Inhaltsstoffe gelangen sämtliche Verunreinigungen durch die Nahrung nun wieder in den 
Körper, und die Erde bleibt durch die Schadstoffe und Gifte leer und kontaminiert. Filter der 
Verbrennungsanlagen werden wortwörtlich „unter den Teppich“, sprich unter der Erde 
vergraben. Ist das die Lösung für die Probleme, die man der Natur Sekunde für Sekunde 
antut? Der Mensch soll wieder nur für die Unfähigkeit der Industrie nicht nur zur Kasse 
gebeten werden, sondern erleidet zumeist unwissentlich die Einbußen an der eigenen 
Gesundheit, an Natur sowie der Tiere über Generationen hinweg?
Dafür unser Geld und die Leitlinien der Industrie?
Bestünde mehr Transparenz auf den Verpackungen, würde der Mensch sich durch ein z. B. 
Ampelsystem durch seine natürliche lebenserhaltende und bejahende Verhaltensweise für 
die natürliche Alternative entscheiden.
Es wird so lange von Nöten sein, bis wir uns für unsere Entscheidungen wieder interessieren 
und dieses hinterfragen, da uns unsere Umwelt bewusst und willentlich angeht. Es wird der 
Tag kommen, an dem bedarf es keiner Kennzeichnung mehr, da dann der ökologische, wie 
heute der chemische Gesichtspunkt, Standard werden wird.
Doch dieser wird erst entstehen können, wenn wir wieder die Führung übernehmen und die 
Verantwortung erkennen in unserem Sein und Handeln. ♥

Auch ist hier wieder die Frage:
◦ Grundgesetz Artikel 20a [Schutz der natürlichen Lebensgrundlagen und der Tiere]:
„Der Staat schützt auch in Verantwortung für die künftigen Generationen die natürlichen 
Lebensgrundlagen und die Tiere im Rahmen der verfassungsmäßigen Ordnung durch
die Gesetzgebung und nach Maßgabe von Gesetz und Recht durch die vollziehende Gewalt 
und die Rechtsprechung.“ (?)
Verstehst Du nun, dass all diese Richtlinien oder Gesetze, die keine sind, nur geschaffen 
wurden, um den in Unwissenheit gehaltenen Menschen in Sicherheit zu wiegen und ihm ein 
Bild vorzuhalten, das ihm seiner Verantwortung beraubt, sich ein eigenes Bild der 
Notwendigkeiten anzueignen?

Auch:
• Quelle: https://taz.de/Neue-Vorschriften-fuer-Chemikalien/!5491718/ ; Neue Vorschriften 

für Chemikalien, giftige Stoffe, kaum zu fassen

Ich persönlich trinke seit vielen Jahren nur noch Osmosewasser.
Ja, ich sah Wasserrohre der Gemeinden, deren Gemeinden der Meinung sind, dass das 
Wasser bis zum Hausanschluss ihrem Qualitätsstandart entsprechen.
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 Quelle: Verbraucherzentrale: […] „Wasser, das in den Rohren stand, ist nicht mehr frisch. Langes 
Verweilen in der Leitung begünstigt eine mögliche Verkeimung und die Übertragung von Stoffen 
aus den Armaturen. Wasser zum Trinken oder Kochen deshalb immer erst einmal so lange laufen 
lassen, bis es kühl aus dem Hahn kommt. Das kann bis zu 30 Sekunden dauern. […] Der erste 
Wasserschwall morgens oder nach dem Urlaub kann zum Blumengießen, Spülen oder Putzen 
benutzt werden. […]“

Fokus.de schreibt:
 „[…] Aber am Morgen bitte nicht direkt das erste Wasser aus der Leitung! "Denn steht 
Wasser länger als vier Stunden in den Rohren oder im Boiler, kann es bei alten Systemen 
mindestens gelöste Metalle enthalten, wie etwa Nickel, Cadmium oder Blei. Darauf weist 
die Verbraucherzentrale Brandenburg hin. Bei älteren Wasserrohren lassen Bewohner das 
Wasser am Morgen am besten so lange laufen, bis es kalt und kühl ist, bevor sie es trinken. 
Oder greifen zumindest am Morgen doch zur abgefüllten Flasche Wasser.“

> Wusstest Du, dass man so verfahren sollte?

Beachte auch bitte, dass sich bei einer Boiler-Temperatur unter 60 Grad die Legionellen 
entfalten werden. Die Legionärskrankheit oder Legionellen-Pneumonie ist eine Form der 
Lungenentzündung. Sie kann sich durch Husten, Schüttelfrost, Kopfschmerzen, schweres 
Krankheitsgefühl und hohes Fieber äußern. Dabei kann es auch zu Durchfall oder 
Verwirrtheitszuständen kommen.

….. wir Menschen Tag für Tag vergiftet werden, alleine durch die Schadstoffe in der Luft, einfach 
nur, weil wir atmen?

- Stickoxide: Stickoxide entstehen immer, wenn etwas (ver)brennt, also auch bei
  der Verbrennung von Kraftstoffen im Motor des Autos = Kadmium.
- Im Flugzeugtreibstoff „Jet-1“ werden immer noch Blei, Aluminium und andere
  Schwermetalle wie Barium verwendet.

> Und ich schreibe hier nichts von Chemtrails.
- Kohlendioxid.
- Kohlenmonoxid.
- Schwefeldioxid.
- Chemische Zusammensetzungen und Schwermetalle im Nanobereich
  wie z. B. Aluminium, Blei, Strontium wie oben angegeben.
- Benzol
- die belastenden Stoffe wie zuvor angeführt, die in Häusern ausgasen,

              … und andere!

Und von wegen E-Autos und Co. seien eine tolle Erfindung und (...die Batterie...) sei sauber?
7X370) Quelle: Intern: Selbst das Frauenhofer-Institut bestätigt … Erst nach über 100.000 km 
würde lediglich ein CO2 „Vorteil“ erkennbar sein, wäre da nicht zusätzlich die Zerstörung und 
Ausbeutung der Welt für die Batterien.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X370%29-Selbst-das-Frauenhofer-Institut-best
%C3%A4tigt-%E2%80%A6Erst-nach-%C3%BCber-100.000-km-w%C3%BCrde-lediglich-ein-
CO2-%E2%80%9EVorteil%E2%80%9C-erkennbar-sein%2C...:c 

Zudem: Was steckt hinter einer E-Auto-Batterie? , unter: https://t.me/Freiheit369/274 
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►„Deutschland ist ein Problem, weil die 
Deutschen fleißiger, disziplinierter und begabter 
als der Rest Europas sind. Das wird immer zu 

„Ungleichgewichten“ führen. Dem kann aber   
gegengesteuert werden, indem so viel Geld wie 
nur möglich aus Deutschland herausgeleitet 
wird. Es ist vollkommen egal wofür, es kann 
auch radikal verschwendet werden – 

Hauptsache, die Deutschen haben es nicht. 
Schon ist die Welt gerettet.“

— Joschka Fischer / Grüne

► Platz 1 bis 5 machen an der Hysterie des  
 Klimawandels gar nicht mit! Es soll wieder nur
 Geld aus Deutschland generiert werden. ♥

7X371) Quelle: https://www.esmog-shop.com/magazin/elektrosmog-in-elektroautos/ ; Elektrosmog 
in Elektroautos , « Die Strahlenbelastung fährt mit »
Oder: https://t.me/Freiheit369/159 

Hierzu: „[…] In einem elektrisch betriebenen Auto liegen alle Arten von Strahlung vor.
Die meisten Verbraucher innerhalb des Autos benötigen eine Gleichspannung, die auch von der 
Batterie bereitgestellt wird. Die Lichtmaschine erzeugt im Regelfall eine dreiphasige 
Wechselspannung, welche dann gleichgerichtet wird. Die Zündspule hingegen liefert eine sehr 
hochfrequente Spannung im Takt der Zündungen.

> Elektrosmog in Elektroautos – Im Käfig gefangen:
„Die Karosserie eines Autos bildet einen sogenannten faradayschen Käfig. Das ist ein überwiegend 
geschlossener, elektrisch leitender Körper mit einem Hohlraum im Inneren. Dieser faradaysche 
Käfig hat die Eigenschaft, elektrische und magnetische Felder sowie Spannungen aufzuhalten. Das 
bedeutet: Es dringt keine Spannung von außen nach innen, aber innen erzeugte Felder können auch 
nicht heraus. Diese Bauweise verhindert, dass die Insassen bei einem Blitzschlag Schaden nehmen.
Der Nachteil an dieser Konstruktion ist, dass die Strahlungsquellen im Fahrzeuginneren auch nicht 
nach außen dringen können. Sie werden innerhalb des Fahrzeugs reflektiert. Die Strahlenbelastung 
durch Handys, Tabletts und die Bordelektronik ist dadurch in Fahrzeugen deutlich höher, als sie es 
im Außenbereich wäre. Schalten Sie daher nicht benötigte Geräte im Auto generell ab. […]“
-----

„Zusätzliche Extras, wie ein Bluetooth, erzeugen ebenfalls hochfrequente 
Strahlung im Elektroauto.“

Doch der entmündigte Gutbürger solle sich auch diesem milliardenschweren, in seiner Anwendung 
und Richtigkeit unterdrückten Spielzeug und Geschäft annehmen, um sich besser fühlen zu können, 
wo doch anderswo genauso durch Lüge und Unwissenheit die Handlungen des täglichen Lebens 
noch nichts hervorbringen, was dem Erhalt und der Nachhaltigkeit meiner Auffassung entsprechen 
wird.

Von wegen Klimawandel durch E-Autos und der Wille der Grünen. Hierzu etwas Klarheit:
7X372) Quelle: https://www.anonymousnews.ru/2019/12/09/kinderarbeit-kongo-elektroautos/ .
Oder: https://t.me/Freiheit369/160 
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Hierzu: „Diese Kinder erleben die Hölle auf Erden, damit „Grüne“ ein Elektroauto fahren 
können! Kinder-Bergarbeiter im Alter von vier Jahren erleben die Hölle auf Erden, damit die 
links-grünen Klimafanatiker ein Elektroauto fahren können. In einer schmutzigen 
Kobaltmine im Kongo schuften die Kinder unter unmenschlichen Bedingungen, damit 
Anhänger der Klimasekte ihr Gewissen beruhigen können. […]“
---

7X373) Quelle: Intern: Der wahre Preis der Elektroautos. Wie Mensch und Natur dafür zahlen 
müssen.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X373)-Der-wahre-Preis-der-Elektroautos.-Wie-
Mensch-und-NAtur-daf%C3%BCr-bezahlen-m%C3%BCssen.:6

 Quelle: https://www.berliner-zeitung.de/mensch-metropole/von-wegen-elon-musk-schon-der-
olle-kaiser-wilhelm-fuhr-e-auto-li.228446

   Die Industrie kann uns nur diese
   Alternative als E-Auto in seiner
   bisherigen Form anbieten. Denn sie
   möchte weitere Milliarden an dem
   eigentlich kostenlosen Strom             
   verdienen. Sie möchte nicht, dass 
   der Mensch unabhängig wird, so  
   bleibt er weiterhin in deren Geflecht
   verwurzelt. Die Natur soll zudem
   der Zerstörung unterliegen. Auch
   die Rohstoffe für die wichtige
   Speicherung ihres kostenpflichtigen
   Stromes ist somit unumgänglich.
   Und dieser soll, wie in alter  
   Industriemanier, in seiner
   Anschaffung und Verarbeitung so
   Billig wie möglich sein und deren 

Quelle sollte in Unwissenheit und außerhalb der Reichweite der Konsumenten liegen, wo doch 
diese mit einem wundervollen Hochglanzpapier/Werbung/Versprechungen/Angst bezüglich deren 
Klimawandel, sowie einem Lächeln aus Stein belogen und beliefert werden möchten, um uns 
zudem in der Meinung zu halten, der Mensch sei so fortschrittlich wie nie.

 Urahnen der E-"Scooter": Per Autoped und Krupp-Roller von 1916 durch die Stadt.  
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Etwas zu der Lüge der Fortschrittlichkeit:
7X374) Quelle: Intern: Elektro Auto von 1943
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X374)-Elektro-Auto-von-1943:f

Oder:
Seit 1909 werden die Boote am Königssee (Berchtesgaden/Bayern) elektrisch betrieben. Ihre 
Energie beziehen die Boote aus aufladbaren Batterien, welche nachts geladen werden. Tagsüber 
gleiten dann die Boote mit einer durchschnittlichen Geschwindigkeit von 12 km/h lautlos und 
umweltfreundlich(er) über den Königssee.

> Wir werden durch Unwissenheit der Geschichte Teil ihrer Lüge, Krankheit, Ausbeutung 
Macht, Abhängigkeit und Zerstörung. ♥

Weiter:
1) Was wäre, wenn es ein Auto gäbe, das aus Pflanzenfasern besteht und mit demselben Pflanzenöl 
angetrieben werden könnte?
2) Oder gar mit der Energie fahren könnte, die überall im Universum/Äther und auf Erden 
vorhanden ist (= Raumenergie/Ätherenergie)? Ohne Batterie und andere Bestandteile, die somit 
keinen Bestand mehr hätten und so eingespart werden könnten?

Zu 1) = „Henry Ford built 1941 a Hemp Car ≙ Henry Ford baut 1941 ein Hanf Auto“.
Wenn wir über 80 Jahre zurückgehen, stoßen wir auf eine hochinteressante Entwicklung aus dem 
Hause Ford. Henry Ford hat sich bereits seit 1920 mit der Verwendung nachwachsender Rohstoffe 
beschäftigt. Dabei stieß er auch auf Hanf. Sein legendäres Hanf-Auto von 1941 besaß eine 
Hanffaserverstärkte Kunststoffkarosserie und der Motor lief mit Hanföl/Methanol.
Als Beispiel:
7X374-1) Quelle: YouTube: https://youtu.be/UeEhYcz5zls, oder; Kennt ihr das Cannabis/Hanf-
Auto?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X374-1%29-Kennt-ihr-das-Cannabis-Hanf-Auto:8?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

Die Hanffaser war um das Zehnfache stoßfester als eine heutige Stahlkarosserie und hatte nur 2/3 des 
Gewichts einer Metallkarosserie. Das enorme Potenzial, das im Werkstoff Hanf steckt, war der 
amerikanischen Stahl- und Ölindustrie wohl ein mächtiger Dorn im Auge und bereits im Jahr 1937 
wurde der Anbau von Hanf durch die „Marihuana Tax Act“ über deren Justiz (...der Industrie...) 
verboten.

Es gibt auch die Hanfsorte, die wenig bis gar kein THC enthält (= männlicher oder Industriehanf).
Hanf im Bekleidungssektor hätte wohl die Baumwolle stark zurückgedrängt, was eine enorme 
Umweltentlastung mit sich gebracht hätte. Hanf besticht noch durch andere Vorteile: Es wächst bei 
minimalem Wasserverbrauch, stellt keine großen Anforderungen an die Böden, auf denen es wächst, 
Gen, Pestizide und Dünger sind nicht erforderlich. Und viele weitere Vorteile, auf die ich noch 
eingehen werde.

Zu 2) = Nikola Tesla gilt als einer der genialsten Erfinder in der Geschichte der Wissenschaft und 
Entdecker des Wechselstroms, zudem zählt er als geistiger Vater der freien Energie. Die über 700 
angemeldeten Patente des serbisch-amerikanischen Physikers verdeutlichen die immense 
Bedeutung seines Schaffens. Die Einführung von Teslas Wechselstromtechnologie löste damals eine 
industrielle Revolution aus. Und sein Auto, das vertraulichen Informationen zufolge ohne fossile 
Treibstoffe und nur mit der Raumenergie oder auch nach dem benannten Endstromverfahren 
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angetrieben wurde, könnte schon morgen zum nächsten und hoffnungsvollsten Umschwung in der 
Geschichte der Menschheit beitragen.
Am 26.11.1930 besuchte Klaus Jebens … (= erster Direktor des „Deutschen Erfinderhauses e.V.“ in 
Hamburg 1927-1933) … auf Anraten von Thomas Alva Edison … (= Thomas Alva Edison war ein 
US-amerikanischer Erfinder und Unternehmer mit dem Schwerpunkt auf dem Gebiet der 
Elektrizität und Elektrotechnik) … Nikola Tesla. Tesla stellte Jebens am Stadtrand von Buffalo 
einen Pierce Arrow Luxuswagen vor, der auf Elektroantrieb umgebaut worden war und autonom 
angetrieben wurde, also ohne Nachladung einer Batterie.

Buch: Nicola Teslas legendärer Pierce Arrow 8 mit Raumenergie-Antrieb, von: Adolf Schneider,
unter: www.kopp-verlag.de, Artikelnummer: 129445

„Es ist mir gelungen, die kosmischen Strahlen einzufangen und sie zu nutzen,
um ein Antriebsgerät in Betrieb zu setzen.“

— Nikola Tesla / The Brooklyn Eagle 10.07.1931

Bei Teslas Automobil handelte es sich um eine Luxuslimousine der damaligen Zeit, ein Auto der 
Marke Pierce Arrow. Nikola Tesla verriet anlässlich der Probefahrt noch weitere Einzelheiten.
Unter anderem sagte er, dass die Grundidee zu diesem Auto von einem seiner früheren Patente 
stammt, in dem er die überall vorhandene Ätherenergie von elektromagnetischen Wellen in 
elektrische Spannung umformte. Zu Recht fragt man sich nun, welche Energiequelle der geniale 
Erfinder genutzt hat und wo ihr Ursprung liegt. Bei der akribischen Durchsicht von Teslas Arbeiten 
ist sein Biograph John O’Neill auf einen unveröffentlichten Artikel aus dem Jahre 1907 gestoßen, in 
dem Tesla auf diese Energiequelle hinweist:

„In einem völlig entwickelten Wesen, einem Menschen, manifestiert sich von selbst ein 
mysteriöses, unglaubliches und unwiderstehliches Verlangen, die Natur zu imitieren, zu 
schöpfen und die Wunder, die er wahrnimmt, selbst zu erarbeiten. … Vor langer Zeit 
erkannte er, dass alle wahrnehmbare Materie von einer ur-ersten Substanz oder nicht 
wahrnehmbaren Feinheit kommt, die den ganzen Raum erfüllt, dem Akasha oder 
leuchtenden Äther, innerhalb dessen das lebensspendende Prana, die schöpferische Kraft 
wirkt, die alle Dinge und Phänomene in niemals endenden Zyklen ins Leben ruft. Die 
Ursubstanz, in infinitesimale Wirbel von gewaltiger Geschwindigkeit geworfen, wird zur 
groben Materie. Die Kraft lässt nach, die Bewegung hört auf und die Materie verschwindet; 
sie kehrt zur Ursubstanz zurück.“

Das Zitat offenbart eine bewusste Verwendung der Terminologie aus den über 5000 Jahre alten 
indischen Veden. Mit heute bereits gängigen Begriffen wie Prana und Akasha erklärt Nikola Tesla 
die Herkunft und den Aufbau der Materie sowie das überall vorhandene Kraftfeld, das sich aus dem 
Äther … (= den Weltraum durchdringendes feines Medium, durch dessen Schwingung sich die 
elektrischen Wellen ausbreiten) … manifestiert. Zurückzuführen ist die Definition auf eine 
Begegnung Teslas mit Swami Vivekananda, einem Gelehrten des indischen Veda, noch vor der 
Jahrhundertwende.
Eine erstaunliche Parallele findet man auch bei genauem Studium der abendländischen Philosophie. 
Bei den Pythagoräern kennt man ebenfalls das fünfte Element, den Äther, aus dem die vier 
Elemente entstehen. Der Äther besitzt gemäß den Pythagoräern die einzigartige Kraft, allen 
leblosen Gegenständen Leben einzuhauchen. Sie nannten es die Quintessenz (= von lateinischen 
quinta essentia > „fünftes Seiendes“ > das Wesentliche, Hauptsächliche, Wichtige).
Die Existenz der Ätherenergie ist, wie wir sehen, seit jeher bekannt und gewinnt wieder vermehrt 
an Bedeutung. Sollte sich nun endlich ein Evolutionssprung der Menschheit erfüllen, so darf man 
mit Sicherheit auch von einem Paradigmawechsel in der Wissenschaft ausgehen. Damit werden sich 
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auch die letzten Lücken rund um Teslas Äther-Energie-Auto schließen und es wird ein neues 
Zeitalter umweltschonender sowie nachhaltiger Antriebssysteme eingeläutet werden können.
- Seit über hundert Jahren werden wir durch alle Instanzen belogen, manipuliert und betrogen.
Alleine sich das Anrecht zunutze zu machen, dem zu seiner Zeit unglaublichen Erfinder alle Mittel 
zu rauben, damit wir Menschen in deren Abhängigkeit zur Energie verbleiben, und sein Name heute 
für eine mindere und wiederbelebte alten Technologie benutzt wird (= Tesla Auto/Elon Musk), um 
die Wahre Antriebstechnik weiter zu verschleiern, weist die Skrupellosigkeit derer deutlich auf. Sie 
erschaffen sich einen Schein, der aus der Lüge entstand, damit sie weiter unsere Zustimmung 
erhalten, um ganz andere Interessen umzusetzen. Und, um uns Menschen ein Bild zu erstellen, dass 
dank ihnen wir ein einfacheres und besseres Leben erhalten, glauben und folgen wir ihnen weiter. 
Warum? Für die Abhängigkeit und Macht durch Strom, Öl, Gas und Energie in all ihren Formen 
bedeutet Kontrolle. Gerade heute deutlicher als jeher. Und somit Kontrolle über Nahrung, Wasser, 
Elektrizität und ein würdevolles Leben.

» Inhalte, welche den Äther/Raumenergie betreffen, findest Du mitunter unter:
https://t.me/Freiheit369/424 , sowie unter: https://t.me/Freiheit369/42  5     

Ich binde wieder an:
„Von wegen giftige Dieselautos!“
Nun wird das vorgesehene Wirtschaftswunder (...Klimawandel...) seine ersten Schachzüge setzen, 
um den Menschen die „neue schonendere“ Lebensweise aufzuerlegen. Dieselfahrzeuge stellen 
durch vermeintliche Schadstoffabgabe durch die BRD angegebenen Mess- und Grenzwerte ein 
ökologisches und gesundheitliches Problem dar. Betrachten wir uns diese Behauptung, und dazu 
meine Frage, warum die Belastungswerte nur in diesem Fall so immense Auswirkungen hat?

Prof. Dr. Michael Schreckenberg an der Universität Duisburg/Essen meint dazu:
„Der Wert von 40µg (= Mikrogramm) auf einen qm (= Quadratmeter) ist nach Angaben der 

EU/BRD für schädigend erklärt worden.“
Die Stickoxide werden/sollen wohl zu Fahrverboten führen, da sie nach Angaben zu 
Atemwegsreizungen führen können unter einer kurzzeitigen Belastung, die sich jedoch nicht als 
eine Langzeitbelastung und Schädigung erkennen lässt. Denn gerade die Benziner sind es, die durch 
ihre Feinstaubbelastung ein weitaus größeres Problem darstellen.
Die Teilchengröße der Dieselverbrennung ist größer als die der Benziner. Diese Teilchen können 
einfacher durch die körperlichen Schutzmechanismen aufgenommen und ausgeleitet werden als die 
kleineren der Benziner. Der Diesel stellt viel mehr eine Geruchsbelästigung dar.

Und selbst die E-Autos sollten sich, wenn dann, auch auf dieser Liste befinden, sieht man es nach 
der wissenschaftlichen Erkenntnis. Denn sie tragen ebenfalls zu einer Feinstaubbelastung bei. 
Nicht, weil das Auto keinen Auspuff besitzt, noch einen vermeintlichen Verbrennungsmotor, brennt 
irgendwo an anderer Stelle ein Kohle- oder Atomkraftwerk für deren Energie. Oder die Herstellung 
der neuen Energiegewinnung und ihre Rückstände. Zudem Reifenabrieb, Bremsbelegabrieb und die 
Sogwirkung des Fahrzeugs tragen wiederum dazu bei, jeglichen Feinstaub vom Boden wieder in die 
Luft zu tragen. Auch das Herstellen der Akkus fordert wie oben mitgeteilt einen unglaublich 
zerstörerischen, verschwenderischen und menschenunwürdigenden Aufwand, milde ausgedrückt. 
Dr. Daniel Lehmann, der als Physiker ein Gerät besitzt, um die Stickoxide messen zu können, 
kommt auf ein Ergebnis, das vermuten lässt, dass nahezu jeder Verbrennungsquelle eine deutliche 
Grenzwertüberschreitung darstellt.
Dr. Justus de Zeeuw ist Arzt für innere Medizin und Pneumologie … (= medizinischer Teilbereich, 
der sich mit der Lunge und deren Krankheiten befasst) … und meint hierzu:

„Selbst 90µg bis 150µg Stickoxide auf einen qm stellen keine weitere große Belastung dar. 
Selbst das 10.000-Fache, wie durch den Zigarettenrauch, belastet wie es dem Menschen eben 

bekannt ist. Zudem treten zusätzlich ca. 4000 giftige Substanzen beim Rauchen auf.“
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Er stellt ein Gleichnis dar:
„Ein Mensch, der regelmäßig raucht, würde nach ca. 7 Monaten das an Stickoxid inhaliert haben, 

was die Grenzwerte nach 80 Jahren Leben an einer vielbefahrenen Straße aufbringt.“

Mein Fazit hierzu:
Ich möchte sicherlich nicht ermutigen, sich wieder völlig unbewusst hinter das Steuer zu setzen 
oder das Rauchen anzufangen. Doch stelle ich mir die Frage, warum eine Regierung ein solches 
Interesse an dem wichtigsten wirtschaftlichen Zweig … (= PKW-Handel stellt die Spitze der 
deutschen Wirtschaft dar) … der Veränderung hat, wo doch in nahezu allen Belangen die 
Grenzwerte so überschritten werden, und das auf viel gravierenderen Ebenen?[!]
Jegliche Veränderung, die durch diese Regierung zu einem öffentlichen Interesse geführt wird, trägt 
nach genauerem Hinsehen einen viel zu großen Fingerabdruck der industriellen Gleichgültigkeit.
Wir sollten an ganz anderer Stelle beginnen zu verändern.
Schalte den TV und seinen Mainstream ab. Höre keine Nachrichten und lest keine Zeitungen. Höre 
und fühle, was Du wirklich benötigst und wie Du gerne selbst entscheiden und entwickeln würdest, 
würde Dir nicht ständig eine begrenzte Meinung und deren Lehrwissen vorgegeben werden. 
Beginnen wir wieder über die Gefühle zu sprechen, um auch Kinder den Raum ihres Ausdruckes zu 
geben, welches die Familie stärkt auf der Herzensebene. Du glaubst nicht, wie schnell Du nicht 
mehr gleich-gehst mit den Hinweisen/Manipulation/Angst, die uns erreichen (...hätten...) sollen.

Hierzu:
„Man kann nicht nicht kommunizieren.“

Dieses Zitat, das dem renommierten Psychotherapeuten und Philosophen Paul Watzlawick 
zugeschrieben wird, fasst im Grunde den Kern des Vortrages: „Propaganda – Wie unsere Gedanken 
und Gefühle gelenkt werden“, zusammen.
Egal welche Art von Kommunikation unsere Sinne erreicht, ob wir etwas lesen, hören, ob wir 
Bilder sehen oder einfach nur durch Wiederholung auf etwas Aufmerksam gemacht werden. Wir 
können uns nicht dagegen wehren, dass jemand oder etwas mit uns kommuniziert, uns unterbewusst 
anspricht.

7X375) Quelle: YouTube: https://youtu.be/ooM3rrBoiBA , oder; Daniele Ganser: Propaganda – Wie 
unsere Gedanken und Gefühle gelenkt werden
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X375)-Daniele-Ganser---Propaganda-%E2%80%93-
Wie-unsere-Gedanken-und-Gef%C3%BChle-gelenkt-werden:a

Wusstest Du zudem, dass gerade jetzt, wo Deutschland gegen jeden Klimasünder aufgebracht wird, 
die Deutsche Bahn Hauptabnehmer das Kohlekraftwerks „Datteln 4“ sein wird? Denn dieses 
Kraftwerk wird wieder aktiviert und Strom in das Netz einspeisen.

Anmerkung:
Die heutigen Tesla Autos haben in Deutschland weder noch in anderen zahlreichen Ländern 
Europas die Möglichkeit, die Akkus zu entsorgen, die durch das Alter oder Unfälle o. Ä. anfallen. 
Doppelte Schande für die Minenarbeiter und die Natur. 
Tesla Automobile meint: „Die Akkus dürfen kostenfrei bei der Entsorgungsstelle verbleiben, um 
auch daran wissenschaftliche Kenntnisse und Forschungskenntnisse zu erlangen.“

Durch extrem hohen Aufwand sowie durch die Zerstörung der Natur und unaussprechlicher 
Verschwendung von Trinkwasser wird der Rohstoff der Batterien gewonnen, um ihn Schlussendlich 
nicht entsorgen oder recyceln zu können?[!]    < Wir sind so weit entwickelt?
Doch die Menschen der Länder werden nahezu dogmatisch durch Schuldkomplexe … (= „Ihr müsst 
das Klima retten! Auch wenn die Masse der Erzeuger sich nicht daran beteiligen.“) … zu dieser 
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Technik geführt, indem man die Unwissenheit ausnutzt und durch Glaubhaftmachung die Menschen 
in diese, deren einseitige gute Welt ziehen möchte, welche das Gegenteil mit sich bringt.

Auch unsere Kleidung, die Nahrung, das Wasser, unsere Luft, die Gebrauchsgegenstände enthalten 
Gifte in allen Arten.

• Quelle: http://www.greensoul.de/gifte-in-der-nahrung/ ; greensoul.de, gifte in der Nahrung

7X376) Quelle: https://www.fluter.de/strahlenbelastung-im-elektroauto ; – Die volle Dröhnung – 
Weil Elektroautos keine Abgase ausstoßen, gelten sie als gesunde Alternative zu 
Verbrennungsmotoren und werden staatlich gefördert. Aber sind auch die Insassen sicher?
Oder: https://t.me/Freiheit369/161 

Von: Andreas Förster, in: Strahlung - Wie gefährlich sind die Batterien in Elektroautos 
wirklich? […] Umstritten ist bislang noch, ob das auch auf Kinder zutrifft. Studien haben 
Hinweise darauf ergeben, dass es für sie ein leicht erhöhtes Risiko geben kann, eine 
bestimmte Form von kindlicher Leukämie (= Blutkrebs) zu entwickeln, wenn sie über eine 
längere Zeit Magnetfeldern ausgesetzt sind. […]

Wie wirkten weitere tägliche Anwendungen noch direkt auf uns ein?:
7X377) Quelle: YouTube: https://youtu.be/-3-pi_8w6K8 , oder; Unser täglich Gift. Wie 
unsere Lebensmittel uns krank machen (Hoch interessant!) ♥
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X377)-Unser-ta%CC%88glich-Gift---Wie-
unsere-Lebensmittel-uns-krank-machen:6

7X378) Quelle: https://www.geo.de/natur/nachhaltigkeit/3142-rtkl-gift-kleiDung-toxische-
textilien , oder; GEO, Gift in Kleidung / Toxische Textilien, Autor: Peter Carstens
Oder: https://t.me/Freiheit369/162 

….. die Licht-, die akustische- sowie die Strahlenverschmutzung … (= EMF/EMS = Elektro-
magnetische Felder/Strahlung) … schon als gegeben angenommen wird, wie auch schon fast alles 
andere, was unser Leben betrifft und einschränkt? Und das nicht nur an Land.
Sie sind der Geist, die das Leben nie zur Ruhe kommen lassen. Hinterlistiger, unsichtbar und 
krankmachender als einige andere wissentliche Schadstoffe machen und halten sie unseren Körper 
krank.

7X379) Quelle: https://www.raum-und-zeit.com/cms/upload/Topaktuell/Umweltaerzte_Offener-
Brief-an-Minister-Scheuer.pdf ; Ärztearbeitskreis digitale Medien Stuttgart – Offener Brief an 
Minister Scheuer, 28.8.2018 - Raum & Zeit
Oder: https://t.me/Freiheit369/163 

4 Seiten die man gerne lesen darf, um Verständnis zu erlangen.

Über diese Verknüpfung kommst Du zu dem Videobeitrag:
7X380) Quelle: YouTube: https://youtu.be/fNclv0xY0k4 , oder; Deutsche Ärzte fordern 
Ausbaustopp von 5G
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X380)-Deutsche-%C3%84rzte-fordern-
Ausbaustopp-von-5G:d

7X381) Quelle: YouTube: https://youtu.be/OOK26wVMJU4 , oder; Handy & WLAN - wie krank 
machen sie uns wirklich? - Prof. Dr. Dr. med. Enrico Edinger
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X381)-Handy---WLAN---wie-krank-machen-sie-
uns-wirklich---Prof.-Dr.-Dr.-med.-Enrico-Edinger:d
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7X382) Quelle: YouTube: https://youtu.be/u6EjyjeeSDo , oder; WLAN, Handy & 5G - Wie krank 
machen sie uns wirklich? Der Experten-Talk
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X382)-Wlan,-Handy---5G---Wie-krank-machen-sie-
uns-wirklich-Der-Experten-Talk:d

7X383) Quelle: YouTube: https://youtu.be/jZtXGBDHVnc , oder; Ahnungslos in die 5G-Falle – 
Komfort oder Katastrophe? Vortrag von Ulrich Weiner
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X383)-Ahnungslos-in-die-5G-Falle-%E2%80%93-
Komfort-oder-Katastrophe-Vortrag-von-Ulrich-Weiner:4

➔ Hierzu: Quelle: https://www.watergate.tv/strafanzeige-gegen-angela-merkel-wegen-       
                                      beteiligung-am-voelkermord/ ; Strafanzeige gegen Angela Merkel wegen    
                                      Beteiligung am Völkermord

 Etwas zum Inhalt:
            „[…] Der Rechtsanwalt Winfried Schmitz hat bereits mehrfach mit seinen 

aufsehenerregenden Anzeigen von sich reden gemacht. Jetzt hat er erneut Strafanzeige 
gestellt, gegen Bundeskanzlerin Angela Merkel und alle Mitglieder der Regierungen von 
Bund und Ländern sowie alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aller sonstigen deutschen 
Behörden/Dienststellen des Bundes und der Länder, die an der Umsetzung /Ausführung des 
Ausbaus des 5G-Mobilfunknetzes mitgewirkt haben. Schmitz stellt ebenfalls Strafanzeigen 
auf Grund der Verharmlosung der Gefahren von 5G und durch die Festsetzung viel zu hoher 
Grenzwerte des Ausbaus des 5G-Mobilfunknetzes.

 Als Grund nennt Schmitz die in Betracht kommenden Straftatbestände wie: „insbesondere 
der Tatverdacht des Völkermordes, des Verbrechens gegen die Menschlichkeit, des Mordes 
durch aktives Tun und Unterlassen, der vorsätzlichen Tötung durch aktives Tun und 
Unterlassen, der fahrlässigen Tötung durch aktives Tun und Unterlassen, der gefährlichen 
und schweren Körperverletzung im Amt durch aktives Tun und Unterlassen, der Nötigung 
im Amt durch aktives Tun und Unterlassen, des Geschehenlassens von Straftaten und der 
Misshandlung Schutzbefohlener durch aktives Tun und Unterlassen. […]“

            -----

….. ein Ökozid271 zu erwarten ist, sollte dieses Leben nicht durch uns, die Menschen der Völker, in 
kürzester Zeit mit Verantwortung geführt werden?

271 = Der Begriff: Ökozid, wird in unterschiedlichen Zusammenhängen verwendet. Ökozid bezeichnet: Die Ausrottung 
eines Volkes oder der Rasse durch die ökologische Zerstörung seiner natürlichen Lebensgrundlagen.

….. derzeit über 70.000.000 Menschen auf der Flucht sind?
Noch nie hat das Flüchtlingshilfswerk der Vereinten Nationen (UNHCR) so viele Flüchtlinge 
gezählt. Im vergangenen Jahr waren weltweit mehr als 70 Millionen Menschen auf der Flucht.
2,3 Millionen Menschen mehr als 2017.
Und das wegen kriegerischer Gewalt, Hunger272, Gier, Verfolgung, Manipulation, Hetze, Glauben, 
Armut, Agenden, Kontrolle, Geld, Zerfall des Lebensraumes, der Kultur und Familie, sowie auch 
wieder durch künstlich erzeugte [Wirtschafts-, sowie Interessens-]Kriege! ♥

272 = Zu Hunger: Wusstest Du, dass alle 15 Sekunden ein Mensch an Hunger stirbt?
Doch diese Pandemie[/Wetterlage/Krieg] wird nicht auf eine globale Agenda (= Liste von Gesprächs-, 
Verhandlungspunkten) gesetzt, die sofort Abhilfe schaffen möchte. Ist der wirtschaftliche Sättigungseffekt nicht 
ausreichend genug? Oder ist es wichtig, diese klaffende Wunde zu erhalten, wo hingegen Milliarden andere Menschen 
an Adipositas (= Fettleibigkeit/starkes Übergewicht) erkranken und sterben?
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Die Verhältnismäßigkeit erträgt sich selbst nicht mehr. Waffenlieferungen aus „demokratischen“ Ländern wie 
Deutschland versorgen Kriegshandlungen anderswo (ChristlichSozialeUnion). Erkenne den Weg des Geldes, nicht den 
des Leides, der wieder in die Wirtschaftskassen findet, die wiederum den Bürger nicht erreichen werden. Geld selbst, 
könnte als würdevolles Werkzeug eingesetzt werden, doch die Verwendung industrieller, religiöser, politischer und 
wirtschaftlicher Art macht es schädlich, würdelos, unmoralisch, kalt und unbarmherzig. Da hilft auch kein 
Bargeldverbot, um diese Unmenschlichkeit aus diesem Werkzeug Geld zu nehmen. Bits und Bytes werden 
unauffälligeren und aggressiveren Schaden an Natur, Tier und Mensch anrichten, als uns derzeit bewusst sein wird. 
Zudem würde der nächste Schritt der Kontrolle durch freie Bar-Geldbewegungen und deren Freiheit, eigenständig 
Entscheidungen zu treffen, beraubt werden. Auch, wenn die Mitteilungen zu einer weiteren Erleichterung des Alltages 
oder zur Kriminalisierung und Sicherheit ertönen werden, um Geschmack und Sicherheit zu finden. Ein System hat so 
die Möglichkeit, einen Menschen per Knopfdruck fernkontrollieren zu können u. a.

Sollte der Goldstandard wieder eingeführt werden, ist das eine Art Todesstoß für die Weltwirtschaft. Deutsches Gold ist 
wie bereits beschrieben, in aller Welt verteilt worden. Es wurde uns gestohlen. Sollte nun der Goldstandart wieder 
aufleben, so sind unsere Reserven von 5 Tonnen gleich 0. Somit könnten sich die Kriegstreiber und ihre maroden 
Länder durch den Goldersatz zum bisherigen Fiatgeld wieder aus dem Bankrott retten. So wie das Gold des Vatikans 
aus aller Herren Länder unter Blut und Leid zusammengetragen wurde, um deren Reichtum darzustellen, so rettet nun 
das Gold durch Plünderung ihrer vergangenen Kriege diese Länder.
- Vom einen zum anderen. Doch diese Vernetzungen sind entscheidend, um Erkenntnis und Verständnis in diesen 
Zusammenhängen zu erlangen.

Ich bitte um Verständnis, mein Freund. Doch möchte ich es immer und immer wieder mitteilen:
Kriege gehen nie von den Menschen 
und Völkern aus, sondern von denen, 
die Angst um ihre Macht haben!
Sie drängen durch Meinungsmache, 
Manipulation, Propaganda, Angst, 
Zusammenspiel und Lüge die 
Menschen erst in ihre 
„Uniform und deren Waffe“!

Diese Karikatur ist etwas überspitzt 
dargestellt, doch im Grunde genommen 
zeigt sie das Verhalten, das erst durch 
Unwissenheit und deren Angst so 
gestaltet werden kann, deutlich auf. 
Nimm dies ebenfalls nicht persönlich, 
da alleine 7 Millionen Bedienstete sich 
dieser Hörigkeit beugen müssen, um 
die „Sicherheit“ des Geldes 
aufrechtzuerhalten. Sie sind es, auch 
wenn sie derzeit sehr in Verruf gebracht 
werden als: „Die Zuspieler der 
Verursacher“, die doch ebenfalls durch 
Unwissenheit instrumentalisiert 
werden. Sie sind es zudem, die sich als 
allererstes verschiedensten Maßnahmen 
beugen müssen. Impfungen, Verrat, 
Täuschung, Anweisungen und deren 
Ausübungen umsetzen, egal ob sie gesetzeswidrig, arrogant oder unmenschlich sind. Sie sind im direkten und 
unmittelbaren Zwang. Bis sich die ersten Mutigen erheben und den Spieß der Rudel-Meinung und deren Folgeleistung 
und Vorgaben wandeln in ein selbstbestimmtes, treues und ehrenhaftes Verhalten, das wieder dem Volk seine 
Zugehörigkeit und Wahrhaftigkeit zukommen lässt. ♥

….. über 400.000.000 Tonnen Müll alleine in Deutschland jährlich anfallen?
Wodurch auch ein großer Teil in das Ausland verkauft und somit gebracht wird, um dort durch die 
Ärmsten diese unnötigen Überreste nach Werten zu durchsuchen, oder Tonnen an Kunststoffen ohne 
jeglichen Eigen- und Umweltschutz verbrennen müssen, um des Geldes Willen, um an das Kupfer 
oder andere Metalle zu gelangen. Darüber hinaus verliert sich auch viel Müll in unseren Ozeanen.
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Heute sehe ich die Mülltrennung und das Müllverhalten mit wachen und offenen Augen, 
bei einem blick in die Restmülltonnen bei deren Öffnen. Es erinnert mich an die eigene 
unbewusste Zeit, die ich selbst durchlebte durch Desinteresse. Zu seiner Zeit benötigte ich 
eine Mülltonne in der Woche für meine Unwissenheit an meinen Handlungen. Wo beginnt 
Nachhaltigkeit? Diese Frage darf man wie die Verdauung betrachten, die nicht erst im 
Magen, sondern bereits bei der Zubereitung und dem Kauen beginnt. So ist es die Handlung 
und Verantwortung, bei seinem Einkauf auf Herkunft und Verpackung zu achten, um eine 
Vorauswahl treffen zu dürfen, um mindestens sein eigenes Leben vorerst weniger zu 
belasten.

….. jährlich über 55.000.000 Kinder abgetrieben werden, da die Lebensbedingungen nicht 
ausreichend und lebensbegünstigend sind, oder Umweltgifte und Schäden an der DNA durch die 
Industrie Behinderungen hervorrufen?

….. täglich 1 Kind bis zu dem 3. Lebensjahr … (= das ergibt mindestens die Dunkelziffer. 
Offiziell sind es 3 in der Woche) … in Deutschland in der Regel durch ein Familienmitglied wegen 
psychischer Überlastung getötet wird? Wenn die eigenen Eltern oder die Lebensgefährten ihre 
Kinder so schwer misshandeln, dass sie bleibende Behinderungen davontragen oder die endlosen 
Quälereien sogar mit dem Leben bezahlen müssen und Ärzte und Behörden viel zu lange 
zuschauen, dann läuft nach Ansicht des führenden Rechtsmediziners Prof. Dr. Michael Tsokos 
einiges schief. [Dieses Leben ist Grundlage für diese Ohnmacht und sein Verhalten.]
Er und seine Mitarbeiterin Dr. med. Saskia Guddat schildern grausame Fälle von Misshandlungen 
in ihrem Buch: „Deutschland misshandelt seine Kinder“. Und die beiden erheben schwere Vorwürfe 
gegen das Kinder- und Jugendschutzsystem, das ihrer Ansicht nach regelmäßig versage.
Daten und Fakten liefert das Gespräch von Dr. med. Sabine Helmbold mit dem bekannten 
Rechtsmediziner Prof. Dr. med. Michael Tsokos, dem Leiter des Institutes für Rechtsmedizin an der 
Charité Berlin.

Alleine die daraus resultierenden krankmachenden psychischen und selbstverneinenden Anteile, die 
eine Kinderseele davontragen muss, sie eventuell durch diese Ungeliebtheit, Misshandlung, diesen 
Hass, diese Einsamkeit und die Hilflosigkeit kriminell oder süchtig nach seelisch-geistigem 
Freiraum sucht, in dessen unfreiwillig erschaffenen Martyrium, jedoch vor Gericht weiterhin für 
ihre geschundene Seele bestraft wird, da dieses herzlose System Tag für Tag versagt, um das 
Menschsein wieder hervorzubringen. Denn wie wir nun wissen, stehen andere Interessen über der 
deutschen souveränen Rechtsstaatlichkeit.
 

„Meinst Du nicht auch, dass eine Welt, die frei von den Auslösern der seelischen Drangsal
und seinem Mangel liegt, jegliche Ereignisse ungeschehen machen würde?“

….. ca. 90 % der Menschen unter einer psychischen Erkrankung leiden oder ihnen suggeriert …  
   (= darauf abzielen, einen bestimmten [...den Tatsachen nicht entsprechenden...] Eindruck
   entstehen zu lassen) … wird, dass sie unter einer solchen Nachteile ziehen, wie etwa:
- Angststörungen
- Schwindelzustände durch psychische Belastung
- Depression (depressive Störungen)
- Bipolare Störungen (Stimmungsstörungen)
- Schizophrenie (Realitätsverlust, Wahnvorstellungen)
- Suchtstörungen
- Minderwertigkeitsstörungen auch durch Einsamkeit
- Essstörungen
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- Desorientierung
- Wahrnehmungsstörungen (wie Selbstverneinung)
- Nazistische Verhaltensmuster
- Psychische Leiden wie Minderwertigkeit, Selbsthass, Aggressionsverhalten u. v. m.
- Burnout
- Hysterie (= hohes Bedürfnis nach Geltung und Anerkennung / Selbstdarstellungszwang)
- Psychosomatische Belastungsgrenzen (= seelische Belastung)
- Schlafstörung
- Neurosen
- Sammelsucht von Tieren, Gegenständen u. a. (Messie-Syndrom)
- Borderline
- Persönlichkeitsstörung (unflexibel oder wenig angepasst)
- ADHS (= Aufmerksamkeitsdefizit)

Wird auch durch BPA/Weichmacher oder durch W-LAN und allgemeine Permanent-
Strahlung sowie dem Mangel an Nährstoffen ausgelöst und/oder durch fehlende 
Aufmerksamkeit der Familie. Auch Impfungen und deren Adjuvantien wie Quecksilber oder 
das Ausgasen von Energiesparlampen oder Neonröhren zuhause oder in den Schulen.
Hierzu: „[…] … von neuropsychiatrischen Untersuchungen der Kinder im Alter von 8 
Jahren in Beziehung setzen. Sie fand, dass eine Belastung oberhalb eines Schwellenwerts 
von 1 µg/g Quecksilber mit einer um 40 Prozent erhöhten Rate von milden bis 
mittelschweren Aufmerksamkeitsstörungen einherging. Ein impulsives oder hyperaktives 
Verhalten trat nach dieser Exposition zu 70 Prozent häufiger auf. […]“ 
Mitunter Fisch ist mitunter Träger von diesen Schwermetallen und Nanokunststoff.

- Traumafolgestörung273 seit der Kindheit und im Alter, verschiedene Zwänge oder Psychosen274

        … nach Aussage des ICD-10 und DSM-5 von der WHO (= Weltgesundheitsorganisation)?

273 = Zu Traumafolgestörung: Wie sich Ereignisse durch verschiedenste Erlebnisse in der menschlichen Psyche 
ablegen, wird durch einen Arzt sehr deutlich gemacht. Er nimmt sich der Corona-Situation an, indem er schlussfolgert, 
welche Anwendungen durch außen im Innen zu einer Massenhysterie … (= von der aus gleichem Anlass viele 
Menschen gleichzeitig oder innerhalb einer kurzen Zeit erfasst werden) … ausgebaut werden.
Im Rubikon-Interview legt der Psychologe und Trauma Therapeut Prof. Franz Ruppert dar, dass die Corona-Krise von 
langer Hand geplant wurde und zu massiven psychischen Schäden führt und sich zu einem heute noch nicht greifbarem, 
unklaren psychologischen Massentrauma entwickeln kann/wird.

7X384) Quelle: YouTube: https://youtu.be/pCWW_L5D7Ls , oder; RUBIKON: Im Gespräch: „Die inszenierte Krise“ 
(Franz Ruppert und Flavio von Witzleben)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X384%29-RUBIKON---Im-Gespr%C3%A4ch---%E2%80%9EDie-
inszenierte-Krise%E2%80%9C-%28Franz-Ruppert-und-Flavio-von-Witzleben%29:4 

> Hochinteressant bezüglich der Psychologie und der Trauma-Erzeugung.

274 = Die Psychose: Ich bin der selbigen Meinung und nehme diese im Volksmund geläuterte Erkrankung als 
Wegweiser oder gar als bewusstseinserweiternd an und auf. Denn die Massenpsychose ist das Werkzeug, das die Völker 
plagt. Eine durch verschiedene pflanzliche psychedelische Substanzen eröffnete Weitsicht und deren Bewusstwerdung 
kommt dem Anwender in seiner Wahrnehmung lediglich als Psychose vor, wo sie doch eigentlich den Zugang zu sich 
selbst wieder öffnen, und diese Entartung des Seins beginnen zu erkennen, durch das deutlichere Wahrnehmen und 
öffnen, einen andern, jedoch bekannten und gewollten Gefühlswahrnehmung. Doch diese Realität (= durch bsw. 
Psychedelika) und Klarheit werden uns als Psychose verkauft, um Abstand zu bewusstseinserweiternden Mitteln und 
ihrer Wahrnehmung zu nehmen und durch deren Erfahrungen wieder eine Anbindung zu den höheren Bewusstseins-
zuständen zu erlangen. Alkohol, Medikamente, Fluorid, Zucker, Schwermetalle, Industrietabak und viele andere 
gesellschaftliche Substanzen dienen ihnen jedoch als annehmbar und gesellschaftstauglich, um den Geist zu betäuben 
und zugleich Blockaden und Vergiftungen zu initialisieren?

Quelle: Buch: Die unheimliche Magie der Psychose, von: Vera Maria, ISBN: 978-3942006286

Zum Buch:
„Wie Du vermuten wirst, stimmt etwas in meinem Kopf nicht so ganz. Das hört sich hart an, ist aber die Realität, meine 
Realität, mit der ich tagtäglich zu kämpfen habe. Meine Diagnose lautet: Schizoaffektive Störung. Sie ist eine Psychose, 
eine Krankheit oder mehr als das? Öffnet sie vielleicht sogar Zugänge in unbewusste Räume, die sonst verschlossen 
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sind? Ist sie nicht nur Krankheit, sondern auch Bewusstseinserweiterung? Vera Maria schildert offen und unumwunden 
ihre Leidensgeschichte, aber auch ihren spirituellen Weg, der ihr neue Lebensperspektiven eröffnet.“
„Was ist Wahrheit, was ist Krankheit?
Ich weiß nicht, inwieweit ich halluziniert oder Wahrheit und Realität mit Krankheit vermischt habe. Ich bin ein 
gläubiger Mensch und der festen Überzeugung, dass es Dinge gibt, die man sich nicht mit dem Verstand erklären kann.
Für die Ärzte ist eine Psychose eine Krankheit. Für die Schamanen der indigenen Völker wäre sie vielleicht sogar ein 
Wunder, das Zugänge zu höheren Wirklichkeiten ermöglicht.
Was ist sie für mich? Ich weiß es immer noch nicht. Aber ich glaube, dass ich Dinge halluziniert habe, die aus meinem 
Unterbewusstsein projiziert wurden. Während dieser Psychosen habe ich um Zusammenhänge gewusst, die mir 
normalerweise nicht bekannt sind. Ich hatte Zugang zu einem Wissen, das wahrscheinlich jeder von uns in sich trägt, 
welches aber im Alltag wie in einer Schatztruhe fest verschlossen bleibt. Diese Schatztruhe öffnet sich nur in 
erweiterten Geisteszuständen, also durch Krankheit oder durch den Einfluss von Drogen.“
-----

Noch tiefgründiger ausgedrückt kann man den Prozess wie folglich versuchen zu erklären:
Es gibt das Ego (= aus der Fiktion dieser Lebensweise entsteht eine > Psychose, um in ihr leben zu können) und einen 
Geist (= das menschliche wahre Selbst > Bewusstsein, wird durch die Annahme dieser Realität abgekoppelt). Bei einer 
Bipolaren Störung(275), wie in einer Manie(276), bricht das Ego aus dem Geist heraus, um wieder die Anteile zu 
vernehmen, welche durch Umerziehung, Prägung und Programmierung überlagert wurden. Und in einer Depression 
stülpt sich der Geist wieder über das Ego, welcher eine heute unbenennbare Form des menschlichen Seins vorerst 
schwach vernimmt, das alte abzulehnen, und das intuitive neue als Lebenswert annehmen möchte, den Weg jedoch nur 
durch Leid o. Ä. erfühlte, was nun Abstand von dieser kalten, mechanischen, leblosen, isolierten Daseinsform benötigt.

275 = Eine bipolare Störung zeigt sich durch die zwei stark ausgeprägten Pole einer Empfindung.
Entweder glücklich, unschlagbar und unaufhaltbar, oder am Boden zerstört, aufgelöst und kraftlos.
276 = Eine Manie: Antrieb, Stimmung und Aktivität befinden sich in einer Manie weit über dem Normalniveau.
Sie weist Ähnlichkeiten mit der Euphorie auf, welche auf eine zeitweilige übersteigerte heitere und zuversichtliche 
(Gemüts)Stimmung, Hochstimmung, Zustand optimistischer Begeisterung hindeutet. Nicht zu verwechseln mit 
herzlicher Freude oder Glückseligkeit, die ihren Ausdruck in ähnlichen Verhaltensweisen äußert. 
-----

Eine Psychose ist eine Verwirrung einer Klarheit in einem höheren Bewusstsein, das in diesem Zustand (= Psychose) 
diese Lebensweise nicht mehr zuordnen noch greifen kann, mit der gleichzeitigen Möglichkeit, das Ego nahezu 
aufzulösen, in seiner Annahme, real und wichtig in der uns vermittelten Realität zu sein. Daraufhin wird das Bewusst-
sein erst wieder seine wahre Aufgabe übernehmen können, die ihm einst zuteilgeworden ist, da es nun unterscheiden 
kann, in welcher Wahrnehmung man sich einfinden möchte (= Ego=Fiktion / Bewusstsein=Menschlichkeit). Denn der 
anerzogene, gepeinigte und veränderte fehlgeleitete und umprogrammierte Zustand des Egos verliert so die 
fälschlicherweise übergeordnete Macht und Vorherrschaft vor dem Bewusstsein, dem Fühlen (= dem Herz und seiner 
Intuition), dem Sein und dem Sinn. Somit ist eine Psychose ein sehr ernst zu nehmender geistiger und seelischer 
Zustand, der den Menschen die Möglichkeit bietet, aus diesem schmerzhaften und betäubten Daseins- und 
Bewusstseinsgefängnis auszubrechen, der das Fühlen, sowie die geistige Kraft, die Wahrnehmung, die Selbstbe-
stimmung und Liebe und das Selbst wieder erkennen und reaktivieren lässt, was so lange erdrückt und ersetzt wurde.

Das ist eine Deutung meiner autodidaktischen Tiefenpsychologie, die nicht in Verbindung mit der Schulmedizin steht.
Aus alternativer Behandlungsweise mit einem 85 % Erfolg dient als Vorlage, die bereits in Finnland angewendete Open 
Dialogue = Offener Dialog Heilmethode. Doch ist auch hier darauf zu achten, ob das Ziel dieser Therapie eine 
Rückführung in die uns gegebene Weltanschauung und sein Lebenssystem aufweist, oder der menschliche Geist seinen 
Pfad erkennen und wieder aufnehmen darf. Quelle: http://www.offener-dialog.de .

Zudem findet hier auch der Begriff: Gnosis (= Erkenntnis/Erlösung) wieder (s)einen Einstieg.
Gnosis und Gnostiker werden in der europäischen Mystik und Geisteswissenschaft und -geschichte meistens mit dem 
frühen Christentum (= Katholizismus) in Verbindung gebracht. Jedoch gab und gibt es Gnostiker zu allen Zeiten.
Denn die Gnosis – die Erkenntnis Gottes – war und ist eine Kraft, die sich jedem Menschen direkt mitteilen kann, 
unabhängig von religiösen Systemen und Überlieferungen.Denn der menschliche Kern, die Seele und der wahre rechte 
Weg und die göttliche Verbundenheit der Menschen auf dieser Erde werden immer wieder durch die Gefühle in das 
Bewusstsein gerufen, um die erdachte schöpferische Lebensweise und deren Verbundenheit wieder einzunehmen.
Ablenkungen/Süchte und Abhängigkeiten halten den menschlichen Geist jedoch fern dieser Gefühlszustände.

Sie zeigt sich in einem seelischen Schmerz (= psychische Auffälligkeit, nicht Krankheit), der angeschaut und 
angenommen werden möchte, um in diese ureigene intuitive Lebensphilosophie des schöpferischen Seins wieder 
einzutreten. Einige Menschen finden leichter Zugang zu ihren Gefühlen und finden jedoch keinen Pfad heraus aus 
dieser Lebensordnung, die wir nun leben sollten, da wie erwähnt alle Wegweiser in Vergessenheit gerieten. Und die 
Angst, sich als Spinner bezeichnen zu lassen, unterdrückt diesen Weckruf primär und permanent.

597

http://www.offener-dialog.de/


Zugehöriger Gedankengang: Wie ein Schimmelpilz breiteten sich die heutigen Weltreligionen über die 
Jahrtausende aus, um den wahren göttlichen Ursprung und Geist unterschwellig in ähnlichen Betrachtungs-
winkeln ihrer Inhalte (= Religion) zu vergessen und zu verdrängen, und deren neuen Maske eines Gottes und 
deren Willen zu folgen. Doch das Aberkennen der wahren Schöpfung und das Annehmen dieser taktischen 
Götter führte die Welt durch Rachsucht, Krieg, Macht, Gier und Glaubensmache hinter eine Wand, die den 
Glanz dieser einst so vollkommenen Schönheit unkenntlich machen möchte. Doch waren es nie Götter, die 
ihren Willen unter die Gläubiger (= Glaubhaftgemachten) brachten, sondern rein die Interessen derer, die diese 
vor langer Zeit erst in der Form erschufen, um nicht nur Macht und Kontrolle zu erlangen. Dieser Schimmel-
pilz liegt nun wie ein Geflecht über der Menschheit und hat es fast erreicht, diese auf ewig im Herzen, in ihrem 
Bewusstsein und ihre mächtige schützende Gemeinschaft zu trennen und in dieses Chaos zu versetzen, was wir 
Menschen durch Abhängigkeit und Angst annehmen müssen und es täglich bedienen und stabilisieren sollten.

Weiter:
Fakt: Die WHO wird durch Interessensgruppen und Lobbyisten der Pharmazie sowie verschiedener 
„Staaten“ bezahlt, um Meinung zu erzeugen. Sie legt global fest, welche „Schutzmaßnahmen“ 
getroffen werden oder/und welche Verhaltens-weisen die Völker zu beachten haben. Doch durch 
deren Geldgeber erscheint ein Interessens-konflikt, da durch die Verhaltensmitteilungen der WHO 
an die Politik zumeist diese Reaktionen wieder die Taschen der Finanziers füllen (= Befangenheit). 
Auf gesundheitliche Kosten der glaubenden und vertrauenden Bevölkerung können/werden 
Meinungen vertreten, die an ad absurdum … (=  in der Bildungssprache wird diese Wortkombina-
tion genutzt, um auf die Sinnlosigkeit von einem Sachverhalt hinzuweisen ) … nicht zu überbieten 
sind, wie wir erfahren dürfen und weiter werden.

„Die WHO, eine Geisel ihrer potenten Geldgeber?!“

Ein passendes Gleichnis hierzu:                [Mindestens Microsoft und Pfizer]             Welche Agenda wird umgesetzt?
 
 
 

  Sponsoren der FDP.                Sponsoren der SPD.             Sponsoren der CDU.

Was erwarten wir?:
> Überall dort befinden sich Big-Tech … (= als Big-Tech, auch Internetgiganten, Tech-Giganten, 
Internetriesen oder Tech-Riesen benannt, werden die größten IT-Unternehmen der Welt bezeichnet. 
Die fünf größten: Google (Alphabet), Amazon, Facebook (Meta Platforms), Apple und Microsoft.) 
…, Pharmaindustrie wie Pfizer, Großkonzerne, Banken und Bill Gates mit Microsoft. Natürlich ist 
der Geldgeber auch der Auftraggeber und somit Mitbestimmer.

Das ICD-10 kann so oder so verwendet und ausgelegt werden:
1) Um den Menschen durch diese Erläuterung einer psychischen Krankheit und dessen 
„Fehlerhaftigkeit“ wieder zurück in das System über „Wiedereingliederung“ der Meinungstherapie 
und Medikamente zu verhelfen.
2) Oder um für den betroffenen Menschen und seine innere psychische Zerrissenheit nun eine 
Erkenntnis für dessen Ursache zu finden und einen Ausweg durch „die wahre menschliche 
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Anpassung“ zu erreichen, indem man ihm seine psychische/seelische/geistige Verlorenheit so 
interpretiert und eröffnet, da sein Geist nun einen Ausweg aus dieser lieblosen Lebensweise möchte 
und sucht, da er diesen unmenschlichen künstlichen Weg nicht mehr annehmen kann. Dieser 
Mensch, oder besser sein Bewusstseinsanteil ist gerade dabei, sich aus diesem Verstandesgefängnis 
des Konstruktes dieser Simulation/Illusion zu befreien. Nun benötigt er die Hilfe eines spirituellen/ 
bewussten/achtsamen/wissenden Menschen, der ihm nicht einredet, krank zu sein, sondern ihm bei 
dieser elementaren Umstellung und Entwicklung hilft und einen Raum bietet, indem sich dieser 
Mensch nun ungestört in seiner Wahrhaftigkeit entfalten darf. ♥

Dein Selbst möchte, dass Du Dich selbst erkennst und wieder findest in dieser Realität. 
Hasse Dich oder das System für die gelebte Vergangenheit nicht. Auch wenn es die Ursache 
für das alles ist. Identifiziere Dich nicht mehr mit dieser Mode als deren Werkzeug oder 
Marionette/Sklave. Gehe jedoch nicht in den Widerstand und in seine Verhärtung.
Lass Dich nicht mehr zu einem Objekt in seiner Opferrolle … (= Ohnmacht durch 
Abhängigkeit und Gehorsam. Feindbild erstellen. Sich so selbst die Kraft rauben, indem 
man sich als Opfer sieht.) … machen, noch weiterhin instrumentalisieren.
Werde wieder zu einem schöpferischen Subjekt (= mit Bewusstsein ausgestattetes, 
denkendes, erkennendes, handelndes Wesen. „Selbst“). Nimm Deine Intuition wahr und 
wende sie an. Erkenne sie und verstehe sie. Doch ernähre nur noch die Interessen in Dir, die 
Dir zu Liebe, Gemeinschaft, Freude, Kreativität, Ruhe, Glück und Gesundheit verhelfen. 
Lass ab und los von dem, was Dir stets Energie, Kraft und die Liebe raubt und/oder 
verwehrte. Finde zu Dir, zu Deiner schöpferischen Wahrheit, denn der psychische Schmerz 
möchte, dass Du Dich an Dich selbst und alles erinnerst, um wieder Deinen menschlichen 
wahren Weg und Platz des bewussten Selbst einzunehmen. Dieser Schmerz ist der Schmerz, 
der den Schmerz im Außen lediglich wieder spiegelt, um Dich von ihm abzuwenden. 
Eventuell lässt Du auch von Deinem Umfeld ab, da es unterbewusst nicht möchte, dass sich 
Menschen durch Mut verändern und unterschwellig/unterbewusst deren Lebensform infrage 
stellen. So können Dir Deine Nächsten ein Hindernis für diese Entfaltung sein. Doch sei 
nicht traurig mein Freund, wir sind eine Menschenfamilie. Du findest wieder Menschen, die 
eine wahre liebevolle Gemeinschaft spiegeln und Dich erkennen und sehen. Nutze zur Not 
die Möglichkeiten der Krankschreibung durch einen Psychologen (,..ohne medikamentöse 
Behandlung, bist Du noch stark genug...), um Dir diesen Raum zu nehmen, in dem Du 
jedoch bewusst verschiedene Möglichkeiten nutzen solltest, um in den inneren Frieden zu 
gelangen und auf Spurensuche nach der Ursache für die Heilung zu gehen (z. B. dieses 
Buch). Für einen Alleinstehenden bieten sich ohne weitere Kenntnisse einige Buddhistische, 
aber auch Christi Lehren an, deutet man sie intuitiv, frei von kirchlichen Interpretationen. ♥

„Das System ist die Welt, die über Deine Augen gestülpt wurde, 
damit du blind für die Wahrheit bist.“

„Ich versuche Deinen Verstand zu befreien. Aber ich kann Dir nur die Tür zeigen.
Hindurchgehen musst Du alleine.“

Ich binde wieder an (Psychose):
Ich selbst bin ganz anderer Meinung!

Kurz gesagt:
Man ist der Meinung, dass man an einer psychischen Erkrankung leidet, sollte sich eine dieser 
„Störungen“ durch einen Arzt/ICD10 nachweisen/bestimmen lassen.
Doch warum soll ein unnatürliches und künstlich erzeugtes Leben auf Basis von „Haben/Sein“ und 
Wirtschaft funktionieren können, wenn es doch nicht der Natur entspricht? Daher kommen unser 
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Geist und unser Herz, mit dem wir dieses Leben leben sollten, nicht zurecht. Wir sind permanent 
damit beschäftigt, gegen ein unverständliches und fremdes Gefühl anzuarbeiten, was wiederum 
intuitiv unserer Natur entspricht, doch durch Unkenntnis nicht verstanden werden kann, jedoch 
durch das System zu einer Krankheit dämonisiert wird (= Psychose/psychische Krankheit), um von 
diesem Gedanken abzulassen. Man wird beschäftigt, betäubt und durch unzählige Lehren und 
Meinungen umprogrammiert, um das Menschliche abzustellen und lediglich maschinell zu 
funktionieren für diese Lebensweise, die uns seit Kindesbeinen an als richtig und wichtig in all 
ihren Mitteilungen kaum eine Möglichkeit bietet, etwas Realität erfahren oder finden zu können.
Zu viel Menschlichkeit, Emotionen und Bedürfnisse werden ersetzt durch: müssen, sollen, haben, 
brauchen und wollen, ersetzt. Doch die Medizin meint unterschwellig: „Wir sollen/müssen uns 
anpassen durch die unterschwellige Akzeptanz, Hingabe, Unwissenheit, Objektwerdung, Arbeit und 
Aufgabe, Abhängigkeit, Hörigkeit, Unterwerfung, Wesensveränderung und Medikamente.“

Man lässt sich somit als fehlerhaft, unmündig und minderwertig darstellen, um als Problem durch 
deren Anschauung unterbewusst sich selbst in Frage zu stellen, ob man falsch sei, und lehnt sich 
unwissend der Realität somit auch unterbewusst selbst ab, was wiederum zu einer seelischen 
Wertminderung wie Selbstzweifel und anderen psychischen Leiden und Komplexen führen wird.
Auch wenn dieser rechte und wahre Weg, den wir noch als Wahrheit, ohne ihn genau benennen zu 
können, in uns als Funken fühlen, jedoch nicht im Außen gelebt, noch deutlich wahr-, weder 
angenommen werden sollte/möchte/kann, egal wie fest er in uns verankert ist … (= der 
Freiheitswillen. Die Einheit mit Geist, Seele und Körper. Die schöpferische Verbunden- und 
Vollkommenheit mit Dir selbst, den Tieren und dieser Natur) …, sollen wir diesen funken nicht 
mehr annehmen/finden/verstehen oder fühlen durch die Flut der Ablenkungen, Betäubung, 
Überreizung, Meinungen, Medikamente, Süchte, Arbeit, Stress, Sorge, Unwissenheit, Mangel und 
verschiedenste Aufgaben, da wir bereits zu lange deren anderen Weg gelebt werden/wurden, der aus 
ganz anderen Werten und Wertschöpfungen, wenn er überhaupt auf solch einer Grundlage steht, 
besteht, der durch deren Gesetze, Zwang, Angst, Unterwerfung durch Unwissenheit, Abhängigkeit, 
Schuld, Meinungsmache, Hörigkeit, künstliche Gesellschaftsformen sowie deren Verhaltensweisen 
und vieles andere kaum diese Sicht und Klarheit vermitteln möchte.
Um sich dieser Pein, Bürde und Darstellung anzunehmen, bekommt man unterschwellig mitgeteilt, 
fehlerhaft zu sein, indem man eine deren Krankheiten besitzt, und um wieder das Ruder greifen zu 
sollen, erhält man eine rettende und helfende vermeintlich glaubhafte Diagnose eines Facharztes 
und dessen industrielle Medikamente. Denn wer möchte schon aus dieser Gemeinschaft 
ausgestoßen, oder als anders bezeichnet werden? 
Zum Teil unter Zwangsbehandlungen, die auf weitere psychische Verhärtungen deuten können.
Der Eingriff in die Würde des Menschen ist seit langen nur noch ein Satz in einer Broschüre.

Weiter:
Für die Psychologie ist die Existenz von Geist und Seele nicht existent. Sie handeln und haben 
durch Konzepte der materialistischen gesundheitlichen Meinung stets die Aufgabe, ihren Patienten 
wieder in deren „Hier und Jetzt = System“ zu holen, und erkennen die derzeitige Wahrnehmung 
dieser Weltordnung und Lebensweise nicht als Ursache, Problem, Auslöser oder Diagnose an.
Das können sie auch nicht, da ihre Realität, ihr Geld, ihre Titel, ihre Stellung, deren Besitz sowie 
ihre Macht und vor allem Kontrolle daran gebunden sind! Sie würden zerfallen und sie würden 
wieder gleich und genauso unwahr mit allen anderen sein. Nicht mehr mehr Wert (...oder weniger 
Wert...) darzustellen, in einer/deren Welt, keinen Unterschied mehr mitzuteilen, als die Spuren der 
rostigen Ketten an unseren Gelenken (= Geist) symbolisiert. Genau denselben Wert zu besitzen, der 
uns einst vermacht wurde, um das Gleichgewicht zu halten, sich nun nicht mehr aus der Masse 
abheben zu können, ist für Systemfunktionäre eine Art [Ego-]Tod, da sie/wir dazu hingehend 
entzogen und hingetrieben wurden, und diese Aufgabe als Ziel anerkennen möchten, in der Gier des 
Egos nach der Selbstdarstellung in der Selbstverliebtheit, durch Verlusst ihrer wahren Wesenheit.
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„Das Rad soll nie zum Stehen kommen. Denn hält es an, 
sind das System und der Zwang darin zu erkennen. 

Daher Brot und Spiele, die stets an den Esel hinter der Möhre oder 
den Frosch im Topf erinnern.“

Einwurf:
Denn eine Depression oder gar eine Psychose muss/sollte ohne schulmedizinische und deren 
ärztliche Meinung und Medikamente widerstandsfrei durchlaufen werden dürfen, um erkannt, 
verstanden, gewandelt und somit geheilt zu werden (= Bewusstseinserweiterung/der inneren 
Stimme folgen/geistige-menschliche Erkenntnis).
So ist es auch bei nahezu jeder Erkältung oder anderen unfalleinflussfreien Krankheiten, die wir 
nicht auswirken lassen, sondern stetig zu verhindern versuchen durch Zugabe von Chemie und 
Meinung. Manche Krankheiten dienen mitunter zur Erweiterung unseres Daseins.
Vor allem die psychischen.

Sie, die Seele, die sich über die Psyche ausdrückt, möchte raus aus dieser entarteten Lebensweise, 
die sicherlich nicht besser für das Leben im Allgemeinen und vor allem für den Menschen ist, und 
weiterhin sein wird. Sie, die Seele erkennt sich in diesem Gefängnis und der Zwangsjacke in deren 
Lebensweise und drückt sich daher über die Psyche aus, um den einstigen freien Willen des Geistes 
über das Bewusstsein zu erreichen, um aus deren Leben auszutreten, um den Seelischen und 
menschlich-Natürlichen Weg zu gehen (= Deutung einer psychischen Erkrankung). 
Denn die Kontrolle wird stets einen diktatorischen Ausweg und Ausbau finden wollen, ob durch 
Durchhalteparolen, Zurückführung bei Infragestellung, wie wir bereits als Blaupause und 
Paradebeispiel in der Wandlung der DDemokratischenR erfahren durften. Als die Zäune und 
Mauern standen, die Wachposten und Schießbefehle gegeben waren, hieß sie dennoch weiterhin: 
DeutscheD  emokratische  Republik (= DDR).
Und ja, die menschliche Psyche und dieses Umfeld stehen in direktem Kontakt und sind daher 
verbunden, was sich wiederum an der menschlichen Psyche erkennen lässt, sieht man seinem 
Nächsten ins Gesicht und in seine Augen, die nichts mehr als Liebe, Geborgenheit, Sinnlichkeit, 
Fülle, Würde, Berührung, Gemeinschaft, Wahrheit, Vertrauen, Ruhe und Freude durch Glück 
suchen. ♥
Wo möchte die Agenda der Eliten sich wiederfinden?

Hierzu:
7X385) Quelle: Intern: Rabbi Amnon Yitzchak verkündet den Plan zur NWO (= Neue 
Weltordnung) anhand eines vorliegenden UN Dokuments!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X385)-Rabbi-Amnon-Yitzchak-verk%C3%BCndet-
den-Plan-zur-NWO-anhand-eines-vorliegenden-UN-Dokuments!:b

Solange wir unterschwelliges entmündigtes, ein degeneriertes und unwissendes Werkzeug 
bleiben sollen, wir uns selbst sowie Tier und Natur lediglich als nützlichen Nutzen 
betrachten, ohne Interesse an seiner Wesenheit, Wahrheit, Vollkommenheit, Göttlichkeit, um 
darin Gleichgewicht zu finden, wird der Mensch bis zu seinem Zenit erkennen dürfen, dass 
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er ebenso genau dieses Verhalten polarisiert, sprich genau diesen Nutzen für Dritte 
einbringen wird/muss, und dadurch ein Verstandeszaun durch Strafe, Gesetze, Medikamente, 
Meinung, Angst, Zwang, Manipulation, „Ohrmarken“/Chip und Gen-Füllstoffe uns hier hält, 
um verwendet zu werden, schreiten wir dem schöpferischen und humanen Ende entgegen, 
das sich durch unglaubliche Kontrolle und Unterwerfung manifestieren wird. Die NWO (< 
UN(O)/NATO/Vatikan und Co.). Endet dieser Zenit jedoch mit dieser Erkenntnis, werden 
die Mauern fallen wie die der Ost-Westgrenze.

Wie war es zu seiner Zeit? Wer gab die Grenzen frei?:
7X386) Quelle: Intern: „Da gab es keinen Befehl. Die Leute waren da.“
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X386)-Da-gab-es-keinen-Befehl.-Die-Leute-
waren-da.:9

> Mein Freund, ich möchte Dir keine Angst machen, doch möchte ich Dich, und dies ist 
mein Begehren, vor dieser Klippe warnen, auf die wir blind und taub, einsam vor Leid und 
Last zusteuern. ♥ Die Digitalisierung ist deren letzte Aktion. <

Andere wiederum zeigen auf, was sich auf Geist/Psyche niedergelegt hat. Eine Heilung könnte 
durch das Erkennen und Wandeln hervorgehen. Doch auch hier blockiert die Pharmazie, der 
Mainstream und die Gesellschaft jegliche Weiterentwicklung. Zudem ist der sogenannte Gutbürger 
von der ärztlichen Meinung und der gebetsmühlenartigen Wiedergabe durch Hörigkeit, 
Unwissenheit, Trägheit, Desinteresse und Angst vor alternativen Möglichkeiten abgelenkt worden.

Wissenswert:
Wusstest Du, dass die Sonnenaktivität erheblichen Einfluss auf die Psyche einnimmt?

> Eine bekannte Mitteilung in diesem Zusammenhang lautet:
„Tatsächlich haben die Strahlen der Sonne vielfältige Auswirkungen auf den menschlichen 
Körper und die Psyche. Trifft das Sonnenlicht auf die Haut (...nicht auf die Kleidung...) des 
Menschen, schüttet der Körper vermehrt sogenannte Endorphine, also Glückshormone aus. 
Dazu gehört beispielsweise Serotonin. Auch die Bildung von Vitamin D3 hängt mit der 
Sonne im Einklang, das als Hormon ebenso Einfluss auf die Psyche nimmt.“

> Eine andere Mitteilung über die Sonnenaktivität auf unserer Psyche lautet:
„Täglich erhältst Du auf sämtlichen Medien einen Bericht über die aktuelle Wetterlage auf 
der Erde. Bei Wetterumschwüngen merkst Du das bereits durch Kopfschmerzen oder 
kribbelnde Narben. Wir leben hier auf der Erde, doch der Kosmos ist wesentlich größer. Und 
so wie der Mond, insbesondere der Vollmond Dein Wohlbefinden und Deinen natürlichen 
Schlaf-Wach-Rhythmus beeinflusst, beeinflusst Dich auch die Sonne.
Die Sonnenfinsternis ist in den letzten Jahren populär geworden und die meisten Menschen 
können sich unter diesem Begriff etwas vorstellen. Aber die wenigsten kennen sich mit 
Sonnenstürmen aus. Doch lässt sich ein Zusammenhang zwischen Gewalt, Depressionen, 
Selbstmorden und anderen psychischen Leiden sowie plötzlichen Kopfschmerzen, 
Schwindel oder Schmerzen mit Sonnenereignissen übereinbringen.“

Auch positive Aspekte können davon ausgehen. Doch wann, fragst Du Dich nun sicherlich.
Dazu möchte ich lediglich eine zu hinterfragende Theorie aufstellen.
Die Sonne hat Einfluss auf die menschliche Psyche. Je nachdem, wie die Psyche des 
einzelnen Menschen ausfällt, wird die Sonne diesen Impuls verstärken.
Wenn nun ein Volk/Mensch in Zufriedenheit, Fülle, Gemeinschaft, guten Werten, Empathie 
und Gesundheit ein bewusstes Leben führt, wird dieser Einfluss die psychische Gegebenheit 
verstärken und man kann die Frequenzen/Strahlen für sein inneres Wachstum und die 
bewusstseinserweiternde Möglichkeit nutzen.
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Ist jedoch ein Volk/Mensch(heit) dem Mangel, der Angst und Wut, dem Stress, der 
Ohnmacht, vor allem der Identifikationslosigkeit, aber auch Krankheit sowie Ungeliebtheit 
ausgesetzt, wird diese niedrige Schwingung verstärkt und hervorgehoben.

Der Mensch unterliegt einiger verschiedenen Hirnwellen, die Einfluss auf das Bewusstsein 
haben. Je nachdem wie bewusst, sprich: wach, achtsam und geistig klar ein Mensch ist, fühlt 
und handelt, desto verschiedenere Zustände kann er nutzen.

• Gamma (100 - 38 Hz) Hz > Hertz = Schwingungen pro Sekunde  
• Beta  (38 - 15 Hz)
• Alpha (14 - 8 Hz)
• Theta (7 - 4 Hz)
• Delta  (3 - 0,5 Hz)

     Die Erläuterung folgt gleich.

Wenn das Gehirn arbeitet, kommunizieren Milliarden von Nervenzellen mit Hilfe von 
winzigen elektrischen Impulsen miteinander. Das Gehirn ist auf diese Weise Tag und Nacht 
elektrisch aktiv, und das das ganze Leben lang. Diese Aktivitäten können als Gehirnwellen 
erfasst werden, indem man Elektroden auf den Kopf setzt und die verstärkten Signale auf 
einem Bildschirm darstellt. Diese Messmethode wird als Elektroenzephalographie (= EEG) 
bezeichnet. Gehirnwellen schwingen mit unterschiedlicher Frequenz in Abhängigkeit vom 
Bewusstseinszustand. Und auch die Größe der Schwingungen (Amplitude) kann verschieden 
sein. Bedenke bitte, das die Mikrowelle negativen Einfluss auf diese Wellen nehmen wird.

7X387) Quelle: https://www.hirnwellen-und-bewusstsein.de/hirnwellen_1.html = Teil 1 ;
Gehirnwellen und Bewusstsein / Hirnwellen (und was sie bedeuten...) (Teil 1)
Oder: https://t.me/Freiheit369/164 

7X388) Quelle: https://www.hirnwellen-und-bewusstsein.de/hirnwellen_  2  .html   = Teil 2 ;
Gehirnwellen und Bewusstsein / Hirnwellen (und was sie bedeuten...) (Teil 2)
Oder: https://t.me/Freiheit369/165 

- Gammawellen wurden zuletzt entdeckt und sind noch am wenigsten erforscht. Sie werden 
mit Spitzenleistungen (= Peak performance), starker Fokussierung und Konzentration, 
hohem Informationsfluss, mystischen und transzendenten Erfahrungen in Verbindung 
gebracht. Es wurden auch sogenannte Verschmelzungserlebnisse erfahren sowie das Gefühl 
universellen Wissens und Verlust des Ich-Gefühls (= Verstandesabkopplung) beobachtet. 
Derzeit werden vor allem Gammawellen im Frequenzband um 40 Hz im Zusammenhang 
mit fokussierter Meditation erforscht.
Dabei ist ein besonderes Kennzeichen die Synchronisation der Gammawellen über weite 
Bereiche des Gehirns.

- Betawellen sind die Hirnwellen des normalen Wachbewusstseins der nach außen 
gerichteten Aufmerksamkeit, des logischen, prüfenden und des Verstandesdenkens.  
Die hohen Frequenzen des Betaspektrums werden besonders beobachtet bei innerer Unruhe, 
Angst, Stress und wenn unser innerer Kommentator oder Kritiker (= Ego) aktiv ist.
Sie unterscheiden sich von den niederfrequenten Betawellen des „Awakened Mind
= Erwachter Geist“, dessen Denken klar, wach, aufmerksam und kreativ ist.

- Alphawellen treten in gelöster, entspannter Grundhaltung, beim Tagträumen und 
Visualisieren auf (wobei hier alle Sinnesqualitäten gemeint sind. Manche Menschen können 
z. B. Geruchs- oder Tastempfindungen wesentlich intensiver visualisieren als innere
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Bilder). Alphawellen sind das Tor zur Meditation, sie sind als Brücke notwendig, damit 
Informationen aus dem Theta-Bereich in unser Wachbewusstsein gelangen können. Wenn so 
tief meditiert wird, dass wir nur noch Theta- und Deltawellen, aber keine Alphawellen mehr 
produzieren, werden wir uns an die Inhalte der Meditation nicht erinnern können. Alpha ist 
deshalb besonders in Kombination mit anderen Hirnwellen bedeutsam.

- Thetawellen sind die Wellen des Unterbewussten. Sie kommen besonders im Traum 
(REM-Schlaf), in der Meditation, bei Gipfelerfahrungen und während kreativer Zustände 
vor. Im Theta-Bereich finden sich unsere unbewussten oder unterdrückten seelischen 
Anteile, aber auch unsere Kreativität und Spiritualität. Bilder aus dem Theta-Bereich sind 
oft weniger farbig, manchmal bläulich getönt, vermitteln uns aber meist ein tieferes Gefühl 
von persönlicher Bedeutung als die lebendigen, bunten Bilder der Alphawellen. Thetawellen 
allein bleiben unbewusst. Erst wenn auch Alphawellen dazukommen, können wir ihre 
Inhalte bewusst wahrnehmen oder uns an sie erinnern.

- Deltawellen sind die Hirnwellen mit der niedrigsten Frequenz und stellen den 
unbewussten Bereich dar. Im traumlosen Tiefschlaf, dem erholsamen Teil des Schlafes, 
produzieren wir ausschließlich Deltawellen. Sie kommen aber auch in Kombination mit 
anderen Hirnwellen vor. Dann entsprechen sie einer intuitiven Aufmerksamkeit, einer Art 
Radar, einer Einfühlung in Situationen oder zu anderen Menschen. Oft verfügen Menschen 
aus helfenden Berufen über hohe Anteile an Deltawellen, ebenso Menschen mit 
traumatischen Erfahrungen, die in einem Zustand ständiger Wachsamkeit leben.
-----
- Man sollte sich darüber einmal Gedanken machen dürfen. Es wird am Ende ein 
Puzzlestück sein. Denn die Strahlung von außerhalb (= Universum) spielt ebenso eine Rolle 
wie die künstliche innerhalb (= 4G, 5G, WLAN, Bluetooth u. a.). Und selbst die Ernährung 
und die Meinungen und Gegebenheiten über TV u. Ä. sowie eigene positive oder negative 
Gedanken wirken auf jeden einzelnen ein. Auch das Weltgeschehen spiegelt sich zusätzlich 
in der Auswirkung des Seins oder in dem, was davon noch übrig ist. Man könnte annehmen 
oder auch durch Wissen zulassen, dass unsere geistigen Fähigkeiten durch all die Anteile 
sehr blockiert werden. Die unbewussten niederen Emotionen überwiegen den bewussten 
höheren, um ein Vielfaches.

> Betrachtet man diese Tatsache klar, ohne sich dadurch minderwertig vorkommen zu 
wollen (= Ego), so ergibt sich diese Sichtweise.
Ein Problem in diesem Zusammenhang wird auch vereinzelt darstellen, dass Menschen, 
deren Ego-Verstand unter Unwissenheit, Komplexen und Ängsten leidet, sich dieser 
Wissenschaft nicht annehmen können, da diese Erfahrung und dieses Wissen (...noch...) 
nicht selbst erfahren werden konnte, zudem diese Zustände durch den Mainstream 
verunglimpft und bsw. als surreal oder Hippie-Sein betitelt wurden/werden und so eine 
innere Abwehr dahingehend durch Ausgrenzung, Gelächter, Spott und Hohn wahrgenom-
men werden kann, was diese und andere Thematiken in das Abseits, das Desinteresse rückt, 
da man Angst hat, sich dazu nicht austauschen zu können und so seine Wahrnehmung 
eventuell nicht die echte sei. Zudem auch hier wieder die tiefenpsychologische „Waffe“ zum 
Einsatz kommt, durch diese erzeugte Herabsetzung selbst zum Gespött zu werden und 
Ausschluss zu erfahren. Doch Du brauchst Dich nicht davor, noch vor anderen einst fremden 
Mitteilungen fürchten. Deshalb bist Du nicht weniger wert! Du bist lediglich zu anderen 
Verhaltensmustern hingehend erzogen worden. Doch das bedeutet nicht, dass Du nicht mehr 
dazu im Stande bist, diesen Bereich wieder zu erfahren. Alles ist in Dir angelegt!
Nichts ging vollkommen abhanden.
Hilfreich wird sein, dass wir versuchen, uns dafür zu entscheiden und wieder zu öffnen.
Ich werde Dich nicht ausschließen! ♥ <

604



Seit Jahrzehnten gibt es Hinweise darauf, dass Ausbrüche auf der Sonne Auswirkungen auf 
die menschliche Gesundheit haben. Doch die bisherigen wissenschaftlichen Ergebnisse 
scheinen viele Widersprüche in sich zu tragen. Russische Wissenschaftler haben jetzt 
gezeigt, dass sich ein klareres Bild ergibt, wenn man nicht die von den Sonneneruptionen 
ausgelösten Magnetstürme selbst betrachtet, sondern eine ihrer Auswirkungen, nämlich die 
sogenannten: „Pc1-Pulse“. Das sind elektromagnetische Wellen, die in der gleichen 
Frequenz schwingen, mit der das menschliche Herz schlägt. Die von Tamara Breus vom 
Weltraumforschungsinstitut der Russischen Akademie der Wissenschaften in Moskau und 
ihren Kollegen analysierten Daten zeigen einen starken statistischen Zusammenhang 
zwischen dem Auftreten dieser Pc1-Pulse und Notarztrufen, die aufgrund von 
Herzbeschwerden abgesetzt wurden.

Bei unglaublich vielen Menschen wird dieser Aspekt vollkommen außer Acht gelassen, da 
die Medizin kaum Kenntnisse besitzt(/besitzen darf < Lehrmeinung), sie nicht einkalkuliert, 
anwendet oder sie zu keiner Anwendung kommen lässt.
Kennst Du jemanden, der unter psychologischer Betreuung steht und dessen Psychologe die 
Sonnenaktivitäten in diese Situation mit einbezieht oder die Gehirnwellen misst, um deren 
Funktionsbereich zu evaluieren (= sach- und fachgerecht beurteilen, bewerten) oder 
zumindest Kenntnis darüber besitzt? Zudem auf Einweisungen hindeuten, die genau auf 
diese Zeiträumen verweisen und nicht symptombezogen medikamentös versorgt werden, 
sondern dem Menschen lediglich Ruhe, Raum, Frequenzen, strukturiertes Wasser und 
Aufklärung anbieten?

Und kennst Du zudem noch einen Mitmenschen, dessen Psychologe ihn auf die 
höchstwahrscheinliche Ursache seiner Krankheit (= Trauma/Psychose) hinweist?

Dieses Leben und die Systeme, die wir leben müssen, sind ungerecht und fernab dem Leben, 
was uns Menschen hätte zuteilwerden sollen. Betrachtet man all diese Zusammenhänge, die 
kosmische Einwirkung, kann es plausibler nicht sein, dass wir uns in dieser psychischen 
Belastung und Orientierungslosigkeit befinden. Daher sind wir Menschen psychisch sehr 
angeschlagen und betäuben uns mit industriellen, psychisch dafür angepassten zugeführten 
Gegebenheiten und Stoffen (= Brot und Spiele/Arbeit als Ablenkung/Suchtmittel/Spielzeug/ 
Konsum), um diese Verwirrung fernzuhalten und die geistige Leere künstlich zu füllen.

Doch ihre Aufgabe ist es, ihnen ein Medikament oder eine Rechtfertigung anzubieten, damit 
sie sich irgendwie in diesem alternativlosen und seelenzerreibenden Schauspiel wieder ein- 
und zurechtfinden, um eine deren Aufgaben zu übernehmen, die wiederum dazu dient, diese 
Gegebenheit zu festigen und zu untermauern, sie jedoch dadurch selbst nicht im Stande sein 
werden, ihre Wesenheit, Freiheit, Göttlichkeit, Macht und das Wissen zurückzugewinnen, 
um ein Problem für diesen Wahnsinn zu erkennen. 
Das sind dann die Verschwörungstheoretiker, Rechten, Nazis, Querdenker, Gegner, 
Probleme u. Ä., worauf wir eben programmiert wurden, um von diesen Menschen Abstand 
zu nehmen. ♥

Quelle: Buch: Transformation der Erde – Interkosmische Einflüsse auf das Bewusstsein, 
von: Dieter Broers „alias Morpheus“, IBAN: 9783937987248.

Zum Buch:
– Das fehlende Puzzle-Stück auf dem Wege nach 2012 –  
Das Wendejahr 2012 bewegt die Gemüter. Was wird an diesem mysteriösen Datum, über
das uns die alten Maya seit einiger Zeit spekulieren lassen, tatsächlich geschehen?
Sind die sich häufenden Krisen auf dem Planeten Erde etwa ein Vorzeichen für ein größeres,
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bevorstehendes Ereignis? Möglicherweise, so ziehen zahlreiche Wissenschaftler inzwischen
in Betracht, vollzieht sich parallel zu den kulminierenden Katastrophen ein gnadenvoller
Wandel des menschlichen Bewusstseins.
Ein wesentlicher Aspekt allerdings blieb unbeachtet. Bisher.
Denn mit der aktualisierten Fassung seines Erfolgsbuchs: „Transformation der Erde“ ergänzt 
Morpheus (= Dieter Broers) die öffentliche Debatte um einen mehr als überraschenden 
Faktor: den Einfluss kosmischer Intelligenz auf das Schicksal der Menschheit.

Seit den 1990er Jahren recherchiert Morpheus über das Schauspiel, das sich – von der
Allgemeinheit unbemerkt – zwischen Sonne und Erde abspielt. Der Weg zur Wahrheit war
nicht einfach. Denn er stieß in Bereiche vor, in die sich bislang niemand vorgewagt hatte.
-----

Weiter mit einem Gleichnis:
Alle Menschen werden vor dem Gesetz als gleich/ebenbürtig angesehen. Doch jeder Mensch, jede 
seiner Geschichten und jede seiner Erfahrungen sowie Handlungen, Prägungen und 
Fremdeinwirkungen haben Ursachen und Verhaltensweisen aus seiner Lebensgeschichte 
hinterlassen, welche doch schlussendlich erst die „höheren Instanzen“ geformt haben. 

Die (Ver)Formung des Menschen durch die Einflüsse von Verhaltensweisen, Manipulation, 
Entartung durch Entfremdung, durch politische/wirtschaftliche und funktionelle Kriege und 
deren Leid. Das Bankensystem und deren Annahme durch Abhängigkeit und Zwang. Die 
Industrie und ihre Interessensbereiche und Manipulationen. Die Religionen, die durch ihre 
Dogmen das Denken lenken. Die Politik, die im Namen der Benannten wiederum deren 
Gesetze erschafft, um den Menschen zu ihnen hinzuerziehen, doch von ihm selbst weg. 
Oder alle samt? Denn der Einfluss aller formt den heute unwissenden, doch gedemütigten 
Menschen und zwingt ihn in ein Verhalten, das dem Menschen nicht entspricht.

Sollten diese Einflüsse nicht mit vor diesen/deren Gerichten Gewicht erhalten, um Zusammenhänge 
zu erkennen und erschließen zu können, um ein Urteil angemessen und objektiv zu bewerten?
Der Richter/Psychologe handeln rein nach materiellen Blickwinkeln durch den §/ICD-10 und 
verfehlt so den Weitblick und die Objektivität, die sich hinter der Tat/Erkrankung/Gegebenheit > 
Ursache tatsächlich verbergen.
Daher wird auch nie Verständnis/Heilung im Kern und Zentrum als Ursache auftreten können.
Auch hier ist es wieder so, wie oben beschrieben, dass die systemrelevanten Werkzeuge
(= Richter/Politiker/Polizei/Arzt/Prediger u. a.) nicht ihren künstlichen erschaffenen Vorteil (= § 
und Co.) als Ursache benennen können/dürfen, da sie so selbst entfernt und ersetzt werden, gegen 
hörige und unterwerfungsfreundlichere Personen, deren Programmierung auf Wert-Glorifizierung, 
über dem der Menschlichkeit liegt. Doch auch diese armen Seelen haben es verdient, gesehen und 
aufgenommen zu werden, sind sie bereit, das seelische Gefängnis zu erkennen, in dem sie 
heranerzogen wurden, um den Verrat am Leben unwissend gebilligt zu haben.

Ergänzend:
Die Kassen überprüfen die Ärzteschaft nicht über Statistiken der Heilerfolge, sondern über jeden 
erbrachten € pro Patienten. Das Jahr und die Pharma-Diagnose werden lediglich aufgenommen.

„Der Arzt muss die Lehre der Pharmazie kennen und anerkennen.
Der Heiler die der Natur.“

Und ich wiederhole:
Die Ursache für alles, was Krankheit erzeugt und Tat in Strafe setzt, ist durch Drehen und Wenden 
nicht davon abzubringen, dass jede Ursache aus dieser uns gegebenen Weltordnung, Lebensweise 
oder Gesellschaft aus deren Führung hervorgeht.
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Die Masse der Richter und Psychologen sind Teil dieser Ordnung. Sie werden durch diese Ordnung 
gelehrt, geschult und ausgebildet. Sie bringen uns ab von den Gedanken, die Wurzel in einem jeden 
zu finden und ihr wieder zu folgen.
Denn sie besitzen/benötigen zum einen wieder selbst diesen Zustand, auch wenn sie ihn kritisieren 
oder als ungut in der Öffentlichkeit anerkennen, und zum anderen ist dieser Zustand das Öl ihres 
Getriebes und ihrer Interessengeber. ♥

Daher werden (sollen/können) wir sehr selten gesund werden. Meist erst durch die alternative 
allumfassende ganzheitliche Psychologie und/oder die ganzheitlich erfassende naturheilkundliche 
Medizin (= Geisteswissenschaft), die auch durch das System abgeschafft werden möchte, um 
zweitmeinungsfrei das Monopol und das Interesse an der Krankheit zu sichern.
Folge dem Geld und den Möglichkeiten, die verschwiegen und unterdrückt werden.

Zitat als Reim:
„Was bringt den Doktor um sein Brot? 1. Die Gesundheit, 2. Der Tod.
Drum hält er uns, auf dass er lebe, zwischen beiden in der Schwebe.“

            – Das schulmedizinische pharmazeutische Gesundheitssystem  

Ich möchte bewusst machen!
Schere bitte nicht alles und jeden über einen Kamm. Doch das Fundament verfolgt diesen nicht 
schwer zu erkennenden Interessen. Blicke dahinter, um auch Deine Belange zu erkennen.

Hierzu ein weiteres Gleichnis zu:
– Die Seinsverfehlung ersetzt durch Krankheiten und geistigem Schmerz –
Der Mensch hat eine wundervolle Möglichkeit des Lebens bekommen. Ein Geschenk!
Doch wird ihm die zweite aller Möglichkeit gegeben werden, die des Werkzeugs der Unterwerfung.

Der Mensch hat die Möglichkeit durch einen wunderschönen Wald zu laufen. In Achtsamkeit ganz 
und gar der Natur zugetan. Barfuß nehmen wir nicht nur den Untergrund wahr, sondern auch die
elektronische Sättigung des Körpers, die Temperaturunterschiede, die Beschaffenheiten und deren 
Vielfalt. Wir gehen langsam und achten auf unseren Weg, da wir Vögel, Schmetterlinge, Käfer, 
Eichhörnchen, Wild und viele andere Tiere bei ihrem Treiben wahrnehmen dürfen und wollen. 
Man sieht die Schönheit der Farbenpracht, die der Wald mit all seinen Pflanzen und Düften zu 
zeigen hat. Wir riechen diese Schönheit und Vielfalt. Der Wind in den Bäumen bringt die Blätter 
zum Tanzen und zaubert einem durch deren Wahrnehmung und Feinheit Gänsehaut auf den Leib, 
zudem ein Zusammenspiel mit den Sonnenstrahlen, die durch das Blätterdach blicken und den 
Waldboden in ein Spiel von Licht und Schatten tauchen.
Ich lebe! Denn mein Geist reinigt und sättigt sich gerade in der Natur und ist mit dieser Ordnung 
verbunden. Meine Sinnlichkeit fühlt all diese wundervollen Reize. Und der Körper nimmt es wahr 
und darf all das aufnehmen. Alle Aufmerksamkeit schenke ich dem Wald, den Tieren und mir selbst. 
Ich selbst lade und reinige mich durch deren Schönheit in Fülle und Kraft, um fest in mir das Leben 
anzuerkennen in seiner Reinheit, seiner Schönheit, dem Sinn, der Vollkommenheit und Ganzheit! 
Ich ruhe in mir und trage tief in darin die Ausgewogenheit und geistige Mitte, um mich und alles 
was ist anzuerkennen, um es halten zu dürfen! ♥

Das könnten wir Menschen tun und dafür sind wir mitunter erschaffen worden, um all das fühlen 
und leben zu dürfen, wäre da nicht die Überflutung an unnützen Reizen und Leiden, die stets mit 
Zerstörung und Trennung einhergeht.
Wir leben heute jedoch jeder auf unsere eigene anerzogene und fremde Art.

Wir sitzen ständig alleine in irgendetwas. Viel in einem Auto, und fahren unser Leben lang zu 
schnell über eine Autobahn unter Hast und Druck. Die Wälder hinter Müll am Straßenrand, hinter 
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Planken, Sendemasten und Platten versteckt, die wiederum weichen müssen, um andere 
Straßenverläufe zu erschaffen. Wir fahren an all dieser Schönheit und Kraft vorbei und können sie 
nicht einmal mehr wahrnehmen vor lauter Abgelenktheit durch Gedanken, Sorge, Arbeit, 
Überreizung und Stress. Schneller! Noch schneller darf, sollte oder muss es gehen! Höher und 
weiter! Die Technik macht es nun möglich!
Sechs Spuren langen noch nicht aus, um nur wenige Minuten in die Arbeit zu sparen, um seine 
Bestellung so schnell wie möglich zu erhalten, um Geld heranzuschaffen für andere, oder danach im 
Einkaufsladen oder wieder zu Hause zu sein, um es dort wieder einzunehmen, dieses irgendetwas! 
Man hat nicht die Zeit, um sich und seine wahren Bedürfnisse wahrzunehmen. Man findet keine 
Ruhe, keinen Ausgleich und keine Schönheit auf dieser Straße des Lebens mit ihren geplagten 
Gesichtern, ihren Lastern und deren Grauheit!
Die Uhr für alles läuft ständig! Tick -Tack, Tick -Tack, Tick -Tack, Geld -Zeit, Geld -Zeit,
Geld -Zeit!

Hierzu und wissenswert (hochinteressant):
Quelle: YouTube: https://youtu.be/TumjUA00GvE , oder; Kalender- und Zeitmanipulation
Oder: https://odysee.com/@zuversicht:3/kalender-und-zeitmanipulation:0?
r=2CA5p5iXbjbUiadZR6MabKgFuk1NAtzF 

Wer sich näher mit dem Gregorianischen Kalender auseinandersetzt, wird schnell 
feststellen, das damit etwas nicht stimmen kann. Zunächst ist sehr auffällig, dass die 
meisten Monatszahlen nicht mit der Bedeutung des Monatsnamens übereinstimmen.
Die Hintergründe und Bedeutungen der Zeit sollten einem jeden bewusst sein. Dieses 
Werkzeug ist mehr als nur ein Instrument, welches einen geregelten Ablauf bescheren 
möchte. Die Zeit ist ebenso das Öl des Zinsgeldsystems und dessen Geld, da Geld 
nur in Verbindung mit der Zeit funktionieren kann, indem es einem Wert sowie der 
zeitlichen Einheit zugerechnet und mit ihr verrechnet wird. Börsen funktionieren nur 
in Verbindung mit der Zeit als Anhalt für Berechnungen. Die Lebens- sowie die 
Arbeitszeit regeln die Ein- und Ausgaben und die Verläufe der Zinsen sowie den 
Verbrauch von Strom, Wasser, Gas und Co. Zeit stehen wiederum mit Bits und Bytes 
in Verbindung, da die Datenmengen der Zeit und dem Transfair zugeordnet werden. 
Dort findet sich bislang nichts an Sinn oder Natur vor, zieht man diese Werte in die 
Betrachtung des Lebens mit ein.

Wir verlieren sie nicht mehr aus den Augen und tragen sie als Fessel an dem Handgelenk.
Dem allen muss man fortan seine Aufmerksamkeit schenken, da man sich unbewusst und fernab 
von Alternativen dafür entscheiden musste. In der Tat kommt der Mensch der Maschine nicht 
hinterher für die Aufgaben die zu bewältigen sind. Doch bemühen wird er sich stets und ständig 
dazu, um von deren Geschwindigkeit einen Nutzen zu erlangen, bis er, der Mensch selbst, zu einer 
Maschine werden muss, um wettbewerbsfähig zu bleiben auf dieser Straße bei dieser 
Geschwindigkeit. Was ist, wenn die Maschinen unabhängig für das System agieren können?
Doch dieser Weg besteht aus Stahl, Beton, Rastlosigkeit, Krankheit, Zins, Plastik, Zeit und Geld.
Ja, wenn die Maschine den Menschen ersetzen kann, da das System dadurch unabhängig wird, was 
dann?

Hierzu ein hochinteressanter Bericht von Kate Millett:
7X389) https://www.antipsychiatrieverlag.de/artikel/normalitaet/millett.htm ; Psychische Krankheit 
– ein Phantom
Oder: https://t.me/Freiheit369/166 

….. sich mindestens 900.000 Menschen jedes Jahr das Leben nehmen, da Sie mit diesem Leben 
oder dessen Zusammenhängen nicht zurechtkommen? Auch andere Gründe, wie etwa 
Vergewaltigungen, Einsamkeit, Misshandlungen, Ungeliebtheit, finanzielle Note, Angst, Mangel 
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jeglicher Art, Alkohol/Drogen, Medikamente, Pein, Zivilisationskrankheiten wie Herz-Kreislauf-
Beschwerden, Krebs und Co., Mangelernährung und deren psychische Folgen, einsam sein 
(= Ausgrenzung/Isolation) und vieles mehr, können uns dazu führen.

….. 450.000.000 Millionen Menschen in Kriegen auf dieser Welt gestorben sind?
7X390) Quelle: https://dominikimseng.com/2012/02/05/atrocitology/ ; Die Geschichte des 
Menschen ist eine Geschichte der Gewalt. MATTHEW WHITE hat jetzt ihre Opfer gezählt.
Oder: https://t.me/Freiheit369/167 

Das entspricht in etwa der heutigen gesamten Bevölkerung Nordamerikas.
Von Kanada über die USA, bis nach Mexiko. Alle Menschen, die dort derzeit leben, wären 
nicht mehr da. ♥ Das sind lediglich die offiziellen Zahlen.

Und warum? Weil eine Hand voll Personen das so erschafft. Wir führen deren Kriege erst aus.

- Es gibt keine andere Rasse auf dieser Welt, die sich anscheinend so sehr hasst und sich gegenseitig 
ausrotten möchte, wie der Mensch? Doch ist es nicht der Mensch, sondern die Art und Meinung, mit 
der wir herangezogen sowie versorgt werden (< Meinungsmache, sowie Treue durch Glaube).

„Das Leben ist eine Gleichung, die nicht gelöst werden kann(/soll),
wenn wir nicht die enthüllenden Fakten kennen.“

— Nicola Tesla

….. alle 5 Sekunden ein Mensch an Unterernährung stirbt?
Jedes Mal, wenn man auf seine Uhr sieht, um sich wieder vor Augen zu halten, dass die nächste 
Aufgabe o. Ä. auf einen wartet, um sich durch das Leben schlagen zu müssen, darf man sich aus 
reiner Herzensgüte nun bewusst machen, ob diese wirtschaftliche, mechanische, stupide, 
lebenszeitraubende, zerstörerische, kalte, unliebsame, die hektische und stressige Aufgabe, die 

wieder und immer wieder zu erledigen ist, 
doch für jeden einzelnen erst ein kleines 
Zahnrad unterstützt, welches durch nahezu 
jeden jedoch zu der Ursache führt, seine 
Aufwendung einem System zuzuwenden, 
anstelle das Leben wieder zu stärken, zu 
vereinen und sich daraus einen Platz zu 
errichten, der doch schon immer hier war, 
doch deren „Jetzt“ … (= Industrie, 
Glaubenseinrichtungen, Eliten und Politik, 
Hochfinanz und die Wirtschaft) … Platz 
machen sollte. Denn dieser Platz ist/wäre für 
das Leben im Einklang mit der Natur 
vorgesehen und hält die Grundlage dazu bereit, 
dem seine Zuwendung zu geben, was 
unabdingbar für Freude, Fülle, Schönheit, 
Freiheit, Glanz, Gesundheit, Nächstenliebe 
und deren Gemeinschaft, innerem Reichtum, 
Würde, Verbundenheit, Glück und Sinn ist, 
welche doch der Natur und ihrer Wegweisung 
entsprechen. 

 Das kommt hinzu!
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Doch haben wir nicht zu entscheiden, was mit unseren Geldern geschieht.
Wir haben dieses lediglich zu erarbeiten und wieder zu entrichten.

„Alle zehn Sekunden stirbt ein Kind unter fünf Jahren an den Folgen von Hunger. 
690 Millionen Menschen hungern, zwei Milliarden leiden an Mangelernährung. 
Dabei gibt es genug Nahrung, Wissen und Medizin für alle.
Mehr noch: Alle Menschen haben ein Recht auf Nahrung.“
Quelle: https://www.welthungerhilfe.de/hunger/ .

….. ca. 1 % der einen so viel Geld haben, wie 95 % der anderen?
Und auch: Die 85 reichsten Menschen der Welt haben laut der Hilfsorganisation Oxfam das 
gleiche Vermögen wie die arme Hälfte der Weltbevölkerung. 85 zu 3,7 Milliarden Menschen.

Matthäus 6:
„Ihr sollt Euch nicht Schätze sammeln auf Erden, da sie die Motten und der Rost fressen und da die 
Diebe nachgraben und stehlen. Sammelt Euch aber Schätze im Himmel, da sie weder Motten noch 

Rost fressen und da die Diebe nicht nachgraben noch stehlen … “

- Da stellt sich mir die Frage, ob die Industrie/Politik … (z. B. CDU [= Christlich Demokratische 
Union] /CSU [= Christlich Soziale Union] u. v. a.) …, die in der Öffentlichkeit über (Doppel)Moral 
und Würde sprechen, auch ihr Polit-Credos ausgeben, christlich zu sein und sich somit selbst an 
Matthäus 6 halten, es jedoch ganz anders vorleben und unterstützen? Z. B. durch Prunkbauten, 
Klassengesellschaft, Waffenhandel, Schmiergelder, Vetternwirtschaft/Wirtschaftsverhalten u. v. m.
Warum ist dieses System überhaupt zulässig? (<Wer kontrolliert die Kontrollöre?)
An wen glauben sie denn, wenn sie das Gegenteil von Jesus säen und lehren?
Denn dieses Verhalten lässt die Menschheit erst recht mit dem Zinssystem (Zinseszins/ 
Schuldgeldsystem) so sehr leiden und zu Grunde gehen. Ich erinnere daran, das alle Steuern und 
Abgaben zu 81,9 % an die Banken abgeführt werden. Somit bestimmen die Banken den politischen 
Sektor und Einfluss, was sich mit dem Zitat schließt: 

„Gebt mir die Kontrolle über die Währung einer Nation, 
und es ist mir gleichgültig, wer die Gesetze macht!“

— Amschel Mayer Rothschild

….. sehr viel mehr Menschen um mehr Geld/Besitz bitten und beten und dem verfallen 
sind/wurden, als Menschen, die an eine liebende höhere Schöpfung, an „Gott oder Jesus“ glauben 
oder beten, um ein Ende dieser Schreckensherrschaft in diese Schwingung zu versetzen?

….. /was mit unserem Geld geschieht, wenn wir sparen? Die Reichen haben viel zu viel davon, um 
es auszugeben. Das Geld gelangt daher nicht in den Wirtschaftskreislauf, sondern es wird an den 
Finanzmärkten eingesetzt. Dort soll es sich vermehren. Und das tut es. Immer mehr Reiche lassen 
immer mehr Geld für sich arbeiten. Und dabei kennen sie keine moralischen Grenzen.
Dieses Geld wird dem Kreislauf entzogen. Auch bedeutet das, dass durch Sparen und durch das 
Zinssystem „Geld erhalten“ wird, das es beiseite hält oder dafür etwas verlangt wie Zinsen, und so 
einem anderen immer etwas weggenommen wird und fehlt, da es dem Kreislauf fernbleibt.
1 % der Menschen möchte bedingungslos eine höhere „fiktive Zahl“ auf dem Konto haben, obwohl 
es den anderen 95 % die Lebensgrundlage entnimmt.
Und um schneller den TOP 10000 … anzugehören, wird das Geld aus allem gezogen. ♥
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….. in nahezu allen Ländern dieser Welt die Erde und das Tier nicht als lebender Organismus 
anerkannt wird und sie nur den dürftigsten Schutz bekommen vor dem, was der Mensch ihnen an 
Dank zollen dürfte?
Zu oft werden sie aus wirtschaftlicher Sicht als Rohstofflager benutzt und alleine daher werden 
keine Bemühungen erbracht, sich um ihrer Belange zu kümmern, da sie Profit abwerfen sollen.
Tiere zählen ihrer Meinung nach ebenso nicht zu den beseelten Wesen. Sie sind nur Eigentum oder 
Objekte von und wie juristischen Personen selbst auch sind und haben rechtlich nur einen Sinn, wie 
Schrauben oder ein Plastikspielzeug! Juristisch eine Sache, wie mindestens wir Deutschen auch 
eingestuft werden.
Wie ich es Dir vor nicht alt zu langer Zeit mitteilte, reflektiert unser Handeln sich auf uns zurück.
Auch wir Menschen wurden durch die Gesetze der Politiker und deren Hintermänner zu juristischen 
Personen gemacht, deren Wert einem Gegenstand entspricht, der sich deren Weisungen/AGBs 
beugen muss, da die Rechte als Mensch entfernt wurden. Du, Dein Nächster und wir im Gesamten 
legen fest, wann diese Gottlosigkeit ein Ende nimmt.

Vier Beispiele hierzu:
1) 7X391) Quelle: Intern: Wie verroht, würde- und gottlos sind wir bereits?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X391)-Wie-verroht,-w%C3%BCrde--und-gottlos-
sind-wir-bereits:3

2) 7X392) Quelle: Intern: Totalitäres satanisches Zwangssystem.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X392)-Totalit%C3%A4res-satanisches-
Zwangssystem.:b

3) 7X392-1) Quelle: Intern: Die Abgrenzung und Vernachlässigung unserer Lebensgrundlage
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X392-1%29-Die-Abgrenzung-und-Vernachl
%C3%A4ssigung-unserer-Lebensgrundlage:0?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG

Das was hier geschieht, findet überall statt. Ob es die Zigarettenkippe ist, der Becher oder 
die Folie, die aus dem Autofenster geschmissen wird, oder die übriggebliebenen Bauabfälle, 
die die Löcher auffüllen, um später diesen Platz seinen Garten zu nennen, oder das 
Bonbonpapier oder Taschentuch, das dem Wald hinterlassen wird. Was ist uns noch wichtig 
oder heilig? Diese, unsere Heimat? Wenn wir uns nicht mehr mit dieser Welt, den Pflanzen 
und Tieren oder uns Menschen identifizieren, was bleibt noch übrig?

4) Quelle: Ampel läutet das Ende von Paragraf 219a ein; 25. November 2021, 17:57 Uhr , 
Aktualisiert am 25. November 2021, 17:58 Uhr , Quelle: dpa.
Quelle: https://www.zeit.de/news/2021-11/25/ampel-laeutet-das-ende-von-paragraf-219a-ein?
utm_referrer=https%3A%2F%2Fwww.google.com%2F .

Hierzu:
Einst hieß es: „Werbung für den Abbruch der Schwangerschaft ist ein Tatbestand des 
deutschen Strafrechts. Er ist in § 219a Strafgesetzbuch (StGB) normiert und zählt zu den 
Straftaten gegen das Leben.“

Leseprobe zur benannten Quelle:

„Berlin (dpa) - So lange hatte Kristina Hänel dafür gekämpft - und jetzt steht es schwarz auf 
weiß im Ampel-Koalitionsvertrag: «Ärztinnen und Ärzte sollen öffentliche Informationen 
über Schwangerschaftsabbrüche bereitstellen können, ohne eine Strafverfolgung befürchten 
zu müssen.» Paragraf 219a soll aus dem Gesetzbuch verschwinden. Jener Paragraf also, der 
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es Medizinerinnen wie Kristina Hänel bislang verbietet, öffentlich über Schwangerschafts-
abbrüche aufzuklären. […]“ 
---

Mitunter:
In Maryland wurde ein Gesetz vorgeschlagen, welches vorsieht, Kinder bis zu 28 Tage nach 
der Geburt legal zu töten. Der „Pregnant Person’s Freedom Act of 2022 <> Gesetz über die 
Freiheit der Schwangeren von 2022“ ist nicht nur in der Namensgebung als ersichtlich 
gottlos zu werten, er würde es der Strafverfolgung unter gewissen Bedingungen verbieten, 
Todesfälle von Kindern im ersten Lebensmonat zu untersuchen.
-----

- Heute darf das Töten von Menschen beworben werden, auch wenn sie sich wie 
anderswo auch qualifizierter ausdrücken werden, um dafür zu interessieren. Die 
Schulmedizin darf nun Menschen, die z. B. Angst haben ein Kind in diese entartete 
Welt zu setzen oder die finanziellen Möglichkeiten nicht finden oder für die zu 
wenig Wohnraum und andere Sorgen bestehen (...oder, oder, oder...), wo doch deren 
Gegebenheiten als Ursache dieser Verrohung und Entartung der Welt zu erkennen ist, 
und nun einen weiteren Industriezweig fördert (= Abtreibungs-industrie für mitunter 
Impfstoffe), die Natur und die Schöpfung in dieser Gottlosigkeit zu verhöhnen
(= auslachen und lächerlich machen), um nun diese Tötungen vorzunehmen.
- Erst wenn der Mensch wieder erkennt, dass jedes Leben beseelt ist, egal wie alt 
oder welche Form es trägt, kann die Anbindung zu sich und allem anderen Leben 
stattfinden. Doch solange die TV-Serie, das neue Handy/Auto/Spiel oder die Aussage 
eines Politikers oder Co. mitteilt, dass es keine Spiritualität in meinem Sinn, 
Geisteswissenschaft, Wiedergeburt, göttliche Anbindung oder ähnliches gibt, einzig 
alleine der materialistische Zweig existiere, und diese Wahrnehmung, wie wir sie 
unterbewusst annehmen und erhalten durch Zwang und Sucht, die einzig wahre sei, 
führt er/sie die Agenda der Leb- und Gottlosigkeit fort, sowie aus. ♥

• Quelle: https://www.tierimrecht.org/de/recht/rechtsauskunfte/tiere-sind-keine-sachen/haben-
tiere-rechte/ ; Haben Tiere Rechte?

Zum Inhalt:
– Haben Tiere Rechte? –
„Auch wenn Tiere nicht mehr als Sachen gelten (= ich meine zu dieser Aussage, das hier die 
Jurisdiktion nicht verstanden wurde), haben sie keine eigentlichen Rechte und Pflichten, die 
juristisch durchsetzbar sind. Sie werden auch nicht auf die gleiche juristische Ebene wie 
Menschen gestellt (= und auf welcher Ebene steht der Mensch?). Die sogenannte 
Rechtsfähigkeit kommt nach wie vor ausschließlich Menschen und juristischen Personen zu 
(= das belegt meine Vermutung). Tiere bleiben vielmehr Vermögenswerte, die im Eigentum 
oder Besitz von Personen stehen können. Sie unterliegen daher auch weiterhin der 
Verfügungsmacht ihres Eigentümers, wobei dieser selbstverständlich die Tierschutzgesetz-
gebung und andere zwingende Gesetzesvorschriften zu beachten hat. Zwar ist immer wieder 
von Tierrechten die Rede. Aus juristischer Sicht ist diese Terminologie aber nicht korrekt. 
Am anschaulichsten zeigt sich dies daran, dass Tieren in der Schweiz nicht einmal das 
grundlegendste aller Rechte, das Recht auf Leben, zukommt. Die Tierschutzgesetzgebung 
schützt sie lediglich vor ungerechtfertigten Schmerzen, Leiden, Schäden und Ängsten sowie 
anderen Eingriffen in ihre Würde. Das Töten an sich ist hingegen nicht verboten, sofern es 
schmerzlos und nicht auf qualvolle oder mutwillige Art geschieht. Immerhin werden Tieren 
aber Interessen und Ansprüche zuerkannt, beispielsweise auf eine tiergerechte Haltung.“
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….. 11,5 Millionen Tiere jährlich in Europas Laboren sterben?

7X393) Quelle: https://www.aerzte-gegen-tierversuche.de/de/presse/pressearchiv/1507-
pressearchiv-2013?start=57 ; 11,5 Millionen Tiere sterben in Europas Labors – Jeder fünfte 
Tierversuch findet in Deutschland statt / Ärzte gegen Tierversuche e.V.
Oder: https://t.me/Freiheit369/168 

….. ca. 750.000.000 Nutz-Tiere Jährlich über sehr lange See- und Straßenwege durch die Länder 
transportiert werden, um in ihrem Bestimmungsland gemästet und/oder geschlachtet zu werden?
  

• Tiertransporte verursachen vielfältiges Leid:  
- Angst: Trennung von bekannten Artgenossen und der vertrauten Umgebung
- Schmerzen: Erhebliche Verletzungsgefahr während des Be- und Entladens
- Krankheit: Stark eingeschränkte Bewegungsmöglichkeiten im Fahrzeug beziehungsweise   
  im Transportbehälter und extrem unhygienische Bedingungen
- Aggression: Zusammentreffen mit unbekannten Artgenossen ohne Ausweichmöglichkeiten
- Stress: Umweltreize durch Fahrzeugbewegungen, Vibrationen und Lärm belastende
  Klimafaktoren (Hitze und Kälte, Regen)
- Hunger und Durst: Fehlende Futter- und Wasserversorgung
- Fehlendes Mitgefühl: Betreuungspersonal, Fahrstil und Fahrzeugausstattung können zu
  Stress führen. Nicht angepasste Fahrgeschwindigkeit (Fahrbahnzustand, Staugefahr,
  Ampelstopps, Bremsen) sowie Mängel des Fahrzeugs (Einstreu, Klimatisierung,
  Stoßdämpfung, Bereifung, Bremsen). Diese Faktoren können schlimmstenfalls zum
  vorzeitigen Tod des Tieres führen.
- Schmerzen: durch Eisenstangen, mit denen sie geschlagen werden, oder mit Elektroschockern,
  mit denen sie gezwungen werden weiterzugehen. Auch ihr Schwanz wird   
  wiedermals gebrochen, um sie am Weitergehen zu ermutigen!

7X394) Quelle: https://www.provieh.de/themen/tiertransporte-2 ; Tiertransporte – Millionen 
"Nutztiere" unterwegs
Oder: https://t.me/Freiheit369/169 

….. in den meisten Ländern dieser Welt die Menschenrechte abgesetzt wurden oder unter dem See- 
und Handelsrecht, dem UCC, dem Admirals und Common Law sowie dem kanonischen Recht oder 
dem WHO/UN(O)/einer Krone/NATO und EU- Recht stehen und somit einer Ordnung nach 
Interessen der Gesetzgeber (= Kolonialherren) unterliegen, was ihnen die Mündig- sowie Möglich-
keit verwehr, selbstständig, kreativ, unabhängig, frei oder souverän zu denken und zu handeln?

Wie macht man es im Common Law*?
Der walisische Premierminister Mark Drakeford wurde am offenen Mikrofon erwischt. 
Zitat:

„Hoffen wir, dass die Leute nicht schlau genug sind, zu fragen, ob es eine
Verordnung oder eine Empfehlung ist!" Denn wenn die Menschen wüssten vom

Common Law, wüssten sie auch das die Verordnungen, Regulierungen und
Empfehlungen keine gesetzliche oder juristische Bedeutung für sie haben ...

Ich weiß das.“

* = Das Common Law ist ein in vielen englischsprachigen Ländern vorherrschender Rechtskreis, der sich 
nicht nur auf Gesetze, sondern auch auf maßgebliche richterliche Urteile der Vergangenheit, sogenannte 
Präzedenzfälle, stützt und durch richterliche Auslegung weitergebildet wird.
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7X394-1) Quelle: Intern: Der walisische Premierminister MARK DRAKEFORD zum 
Common Law
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X394-1%29-Der-walisische-
Premierminister-MARK-DRAKEFORD-zum-Common-Law:e?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

….. das Geldsystem ein Selbstmordprogramm auf allen Ebenen ist? Doch die Kritik daran ist 
ebenso tabu wie seinerzeit den Sozialismus oder heute die Demokratie in Frage zu stellen. 
Standhaft weigern sich Experten und Politiker, die wahre Ursache der Krise zu erkennen, an deren 
Ende zwangsläufig der totale gesellschaftliche, wirtschaftliche und ökologische Kollaps 
programmiert ist. Die Vorboten dieses Zerfalls sind seit langem überall spürbar. Erst erschaffene 
Krisen führen zu weiteren Milliardenverschuldungen der Länder, die die Völker/Bürger wieder 
ausgleichen müssen durch Aufnahmen von Schulden. Doch die Ressource > Geld, wird von den 
Machern aus einer niemals endenden fiktiven Quelle geschöpft. Keine Instanz hat Gewalt über 
diesen Apparat, der durch, wie benannt, verschiedenste Ereignisse aus dem Leeren etwas erschafft, 
um sich eine Bevölkerung aus dieser schrecklichen Position zu Nutze zu machen, durch die 
nachfolgenden Zwangs- und Abhängigkeitsabkommen und deren Zinslast für Stabilität oder 
Wiederaufbau. Somit erschafft dieses System einen Ahnenweg der kommenden Generationen, der 
bereits heute geschrieben werden möchte/soll/wird, und nicht aus menschlichen, 
gemeinschaftlichen und sozialen Fundamenten besteht. Doch das Erbe des Geldsystems zwängt 
einen jeden in diese Abhängigkeit, den Kreislauf: „Arbeit für Freiheit“, solange zu schmieden und 
zu festigen, bis wir Menschen diese Unmenschlichkeit erkennen und auflösen, oder unterliegen.

7X395) Quelle: http://freie-berater.info/archive/14167 ; Geld zerstört die Welt!
Oder: https://t.me/Freiheit369/170 

Wahrheit – Klarheit – Ehrlichkeit ♥
Oder präziser: Deren Geld und Geldsystem zerstören die Welt.

7X396) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watchv=XJcwrSt7vnY&feature=youtu.be , 
oder; Willst Du bis in alle Ewigkeit versklavt werden?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X396)-Willst-Du-bis-in-alle-Ewigkeit-versklavt-
werden:7

….. ein Inhaltsstoff der Chemotherapie Senfgas ist/war? Der, der im 1. Weltkrieg als chemische 
Giftwaffe verwendet wurde, und seit zu langer Zeit nun einen Abnehmer nachweist?

• 7X397) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=hC5r7Pc1jyg ,
            oder; „Chemotherapie ist Mord!“ DAS sagen Onkologen über ihre eigene Behandlung!

Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X397)-'Chemotherapie-ist-Mord!'---DAS-
sagen-Onkologen-%C3%BCber-ihre-eigene-Behandlung!--AUFGEDECKT-:c

• 7X398) Quelle: YouTube: https://youtu.be/mPMscxPd5IQ , oder; Der große Reibach mit der 
Chemotherapie
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X398%29-Der-gro%C3%9Fe-Reibach-mit-
der-Chemotherapie:d 

Zudem sehr interessant:
Quelle: YouTube: https://youtu.be/wLbHfYcxi8w?si=ASRrExGbREd__Ctv , oder; 
Chemotherapie: Krebsforscher deckt brutale Wahrheit auf 
Oder: Lothar Hirneise – Brutale Wahrheit über Chemotherapie: Krebsforscher deckt 
auf - Sören Schumann  

 Weitere Informationen über Alternativen unter: https://3e-zentrum.de 
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….. mehr Pflanzen durch Gesetz der Pharmazie und deren Politiker nicht nur zum privaten Anbau 
und deren Verwendung verboten werden, als Medikamente, Waffen, Genverändertes oder 
chemische Stoffe andererseits erhalten bleiben?
- Derzeit sind es über 100.000 verschiedene chemische Stoffe, die unseren Alltag beeinflussen und 
somit unsere Biologie beeinträchtigen und uns in einen Zustand versetzen, der die Weichen dafür 
stellt, um stets an der Schwelle zu einer Krankheit zu liegen. Kommen hierzu Abweichungen durch 
Übersäuerung, Stress, Angst, Nährstoffmangel, falsche Ernährung, fehlende Bewegung, psychische 
Leiden hinzu, löst dies eine weitere Verkettung aus, die uns in eine geistige/physische Krankheit 
führt, welche arbeitet. Zudem hat der Organismus nicht die Möglichkeit, sich zu erholen und der 
Mensch verfällt in die uns bekannten Alterserscheinungen und seine psychische Degeneration.

….. eine Studie von 1985 bis 2002 (...nicht 2025...) mitgeteilt hat, dass alleine der Vitamin C Anteil 
in diesem Zeitraum z. B. alleine in Spinat um 65 %, bei Äpfeln um 60 % oder in Erdbeeren um über 
80 % zurückgegangen ist, durch die ausgeschwemmten Böden, durch Genveränderung, die 
Umwelteinflüsse, Kunstdünger u. v. a?
Und das nicht nur bei der konventionellen Landwirtschaft! Zudem liegt diese Studie bereits 16 
Jahre zurück. Seit 2002 werden zu den Inhaltsstoffen an unseren Lebensmitteln keine Studien mehr 
durchgeführt. Warum? Da eventuell die heutigen Werte sich nicht mehr durch Vitamine und 
Mineralien auszeichnen würden, sondern durch quantitative Schönheit, Gleichheit und Süße oder 
Geschmack? Auch in Bezug zu Mineralien sieht es nicht besser aus. Z. B. der Calcium Anteil bei 
Brokkoli ging um 73 % zurück. Zudem ging der Vitamin B6 Anteil in Bohnen von 1985 bis 2002 
um 77 % zurück. Doch frage ich nochmals!   => Wie ist es heute?
All die Werbung, die toll aussehenden Bilder und Versprechen, doch was steckt wirklich dahinter, 
und vor allem darin?

Heute gibt es wieder Menschen, die an Skorbut (= Vitamin C Mangel) leiden, durch die westliche 
Lebens- und Ernährungsweise. Auch Rachitis (= Vitamin D Mangel) hat einen zu hohen Anspruch 
an dieser Gesellschaft, die doch durch Fortschritt und Medizin vermeidlich glänzen möchte.
Bayer/Monsanto arbeitet weiter an deren Veränderungen, ob durch Dünger, durch Pestizide, durch 
mangelnde Fruchtfolge, durch ausgewaschene Böden, durch Mineralienmangel der Böden, oder an 
deren Struktur.
 
Wird es bald so sein, dass Obst und Gemüse den gleichen Nährwertstandart wie Fast Food/Junk 
Food erhalten wird, um die geistige und körperliche Leistungsfähigkeit nieder zu halten?
Lecker aussehen und „schmecken“ durch Zusatzstoffe und Co. ist nun zu dem einen nennenswerten 
Aspekt geworden. 

„Hat es geschmeckt?“ „Ja, super!“ [„Doch wie wurde es wo angebaut und welche Zusatz-
stoffe der Industrie wurden verwendet? Welche Nährstoffe trägt es noch?“], < bleibt als 
Frage aus.  

Jedoch ohne jeglichen Inhalt und Nährwert, die dennoch gekennzeichnet sein werden mit einem 
ökologischen Desaster. Es ist schon heute und seit längerem hinter deren Bildern, Versprechen und 
Leinwänden der Industrie und deren Werbemacher so.

„Die Alarmierende Tatsache ist, dass Lebensmittel (Früchte, Gemüse, Getreide) momentan 
angebaut auf Millionen von Morgen (= ca. 2500m2) Land, welches nicht mehr genug an 

bestimmten Mineralien enthält, uns verhungern lässt – unabhängig davon,
wie viel wir von ihnen essen.“

— Dokument Nr. 264 des US-Senats
(Ein Morgen (Mg) ist ein historisches, aber auch gegenwärtig noch gelegentlich verwendetes 

deutsches Flächenmaß. 1 Mg entspricht 2500 Quadratmeter)
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Ein weiteres Beispiel:

 Hierzu eine weitere Quelle: https://mein-kraeuterkeller.de/lebensmittel-naehrstoffe ; Warum enthalten Lebensmittel 
weniger Nährstoffe als früher? Studien und Hintergründe.

Gleich eine weitere Grafik, die aufweist, dass schon in den 60er Jahren kaum noch Nährstoffe in unseren 
(...damaligen...) Lebensmitteln vorhanden waren.
Zudem ein Quellverweis, der erklärt und klarmacht, wie sich diese unausgesprochene Situation seitens der 
Politik und Industrie wirklich verhält.

„Das Wissen darüber, welche Vitamine, Mineralien oder Fette/Öle in welcher Menge in welchen Lebensmitteln 
vorzufinden sind, um sich ausgewogen zu ernähren, wird uns durch Vorenthaltung und der Unwissenheit der 

Wahrheit gegenüber verschleiert und somit einseitig vorgegeben durch deren Ernährungslehren.“

277 = Folsäure (= B9) plus die Vitamine B6 und B12 erfüllen gemeinsam wichtige Funktionen im 
menschlichen Organismus.
Sie wirken stets zusammen: Eine ausreichende Menge dieser drei B-Vitamine …

… ist unabdingbar für Zellwachstum und gesunde Zell-Erneuerung.
… ist notwendig für die Blutbildung.
… verlangsamt altersbedingte, degenerative Prozesse.
… verbessert die weibliche und die männliche Fruchtbarkeit.
… hilft bestimmte Fehlbildungen des Fötus zu verhindern.

Folsäure wird von allen Körperzellen für die Herstellung und die Reparatur der DNA benötigt. Ohne die 
Fähigkeit, neue DNA zu erzeugen, könnte der Körper keine neuen Zellen herstellen und auch für das Heilen 
einer Wunde keine neuen Zellen produzieren.
Wenn Zellen geschädigte DNA nicht reparieren können, wird der Körper krankheitsanfällig und der 
Alterungsprozess wird begünstigt. Folsäure ist daher für normale Körperfunktionen wichtig.

278 = Vitamin B6 ist von Bedeutung für …
… den Aminosäurestoffwechsel.
… die Herstellung von Neurotransmittern.
… die Bildung des roten Blutfarbstoffs Hämoglobin.
… die Regulierung des Immunsystems.
… die Funktion des Hormonsystems.
… den Fettstoffwechsel und das Wachstum.

Ein Mangel kann Symptome zeigen wie:
- Appetitverlust sowie Erbrechen und Durchfall
- Dermatitis (= eine entzündliche Reaktion der Haut)
- Wachstumsstörungen und Anämie (= Blutarmut)
- Ataxie (= Einschränkung in der Steuerung notwendiger Bewegungsabläufe)
- Krämpfe und Angststörungen.
---
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Die Tabelle zur Veranschaulichung:

- Man müsste derzeit unzumutbare Mengen mehr Obst und Gemüse essen, um die selbige 
Menge Vitamine und Mineralien zu sich zu nehmen, wie in den selbigen Lebensmitteln im 
Jahr 1940 enthalten waren. Was bleibt jedoch übrig, bedient man sich der Pizza, Döner, 
Burger, allgemeiner Industrieprodukte und Co., welche zu unser täglich Brot geworden ist.

7X399) Quelle: https://hcfricke.com/2016/06/22/immer-weniger-mineralien-in-der-nahrung/ 
; Immer weniger Mineralien in der Nahrung? Vom 22.06.2016
Oder: https://t.me/Freiheit369/171 

So verhungert der Mensch vor vollen Tellern!   ♥  
Doch solange wir dieses Verhalten billigen und unterstützen, bleibt die Bremse für 
das Erwachen und die Heilung für alles Leben bis an ihren Anschlag angezogen.

> Wenn Du dieses Buch bislang aufmerksam gelesen hast und weiterhin lesen 
möchtest, mit der Kenntnis seiner Quellverweise, wirst Du feststellen, dass wir keine 
Zeit mehr haben uns länger Gedanken darum zu machen, ob wir etwas ändern 
sollten, oder ob wir diese Verantwortung weiterhin der Weltreligion, Industrie und 
Politik überlassen möchten.
Auch das Beiseitelegen dieses Buches und das darauf-Hoffen, dass das der Nachbar 
oder ein fremder Politiker erledigen wird, täuscht Du Dich. Die neue Serie, das neue 
Handy oder jeweiliges anderes Spielzeug oder Sucht wird die Betäubung und 
Ablenkung und Trägheit erhalten, was an Bewusstsein nun dringend benötigt wird, 
um in diesem Volk eine Kraft entstehen zu lassen, welche sich nun unter freier 
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Selbstbestimmung und durch Anspruch des Naturrechtes für dieses Recht erheben 
darf. ♥

Alle Völker werden/sollten sich erheben. Wir sind eine Familie!
Wir zusammen tragen zu dem Ungleichgewicht bei, oder zu neuem freien Leben, 
wie es einst vorgesehen war!“ Danke ♥

________________

Vorrangig zu Vitamin C:
Quelle: Buch: Compendium279 Vitamin C - 
täglich ab 18.000 mg - bei Grippe, Fieber, 
Bakterien, Viren, Entzündungen und als 
Antihistamin bei Heuschnupfen,
von: Herausgegeben von der 
Bürgervereinigung Orthomolekulare 
Aufklärung Isernhagen

          F.R. Klenner, Irwin Stone, Robert F.        
          Cathcart, ISBN: 9783752812251, Band 9   

 Die Grafik zeigt den Nährstoffverlust in deren Nahrung in mg im Verlauf der letzten
ca. 100 Jahre an.

279 = Ein Compendium ist ein kurz gefasstes Lehrbuch über, in diesem Fall => Vitamin C.
---

Zum Inhalt des oben benannten Buches ein Ausschnitt:
„Linus Carl Pauling (1901-1994 ≙ 93 Jahre) war ein US-Amerikanischer Chemiker.
Er erhielt 1954 den Nobelpreis für Chemie für seine Forschung über die Natur der 
chemischen Bildung und der Anwendung bei der Aufklärung der Struktur komplexer 
Substanzen. 1963 erhielt er für sein großes Engagement im Jahre 1962 den 
Friedensnobelpreis für besondere Auszeichnung für seinen Einsatz gegen Atomwaffentests, 
Pauling ist damit neben Marie Curie der bislang einzige Träger zweier unterschiedlicher 
Nobelpreise.
1966, im Alter von 65 Jahren, begann er die Ideen des Biochemikers Irwin Stone (1907-
1984) zu übernehmen, der in großen Dosen von Vitamin C ein Mittel gegen Erkältungen 
sah. Pauling jedoch ging noch weiter und glaubte, dass man mit Vitamin C auch 
Krebserkrankungen vorbeugen könnte.
Er selbst nahm jeden Tag etwa 18 Gramm Vitamin C zu sich und ging mit plakativen 
Formulierungen: „Vitamine, Vitamine!“ gegen fast jedes medizinische Problem vor.
Basierend auf Paulings Thesen entwickelte sich die orthomolekulare Medizin.
Einer der Schüler und damaligen Mitarbeiter am Institut, Matthias Rath, vertritt die These 
der Heilkraft hochdosierter Vitamine weiter.
Aus Sicht der orthomolekularen Medizin führt ein biochemisches Ungleichgewicht im 
Körper zu Krankheiten.
Dieses Ungleichgewicht kann durch Hinzunahme von Nahrungsergänzungsmitteln 
ausgeglichen werden.
Mineralstoffe, Spuren- und Mengenelemente, Vitamine, essenzielle Fettsäuren und 
Aminosäuren sowie weitere "Vitalstoffe" werden als für den Körper verträglicher, 
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risikoloser und heilsamer angesehen als körperfremde Stoffe und synthetische 
Medikamente.
Im Regelfall empfiehlt die orthomolekulare Medizin eine wesentlich höhere tägliche 
Zufuhr an Vitaminen und Mineralstoffen als die schulmedizinischen Ansätze.“
-----

Wenn Eltern heute ihren Kindern unter Nachdruck versuchen zu vermitteln: „Iss Deinen 
Spinat;Deinen Apfel;Deinen Salat auf, da dort viele wichtige Vitamine und Mineralien 
vorhanden sind.“, bleibt es lediglich bei dem Versuch alte Verhaltensmuster aufrecht zu 
erhalten. Ich selbst würde bereits bei Kindern beginnen, die Mangelversorgung über 
hochwertige Nahrungsergänzungsmittel sicherzustellen, da die Nährstoffe für die 
Entwicklung unablässig sind!
Doch befinden sich nahezu keine Vitamine o. Ä. mehr in der Menge in deren Nahrung, die 
der Körper benötigt. Mehr Schaden als Nutzen tritt zudem ein, da die industrielle Herstel-
lung (= Gen-Saaten, Kunstdünger), Behandlung (= chemischer Einsatz), Verarbeitung 
(= Hitze, Kälte zugaben von Zucker, Geschmacksverstärker und viele E-Nummern), 
Lagerung (= Plastik, Aluminium, Lagerzeiten) und der Transport zu viel Schaden an der 
Nahrung nimmt und wieder am Menschen hinterlassen.
Zudem setzt die Industrie über deren Politik die Kinder in Kitas, Kiga und Schulen unter 
einen Ernährungsplan, der nicht im Geringsten dem körperlichen Verlangen nach 
entwicklungswichtigen Nährstoffen gerecht wird. Auch die Essfrequenz ist ein schädigender 
Störmechanismus, da so alte organstörende Strukturen … (= das vormittags-Fasten bei 
erwachsenen unterstützt zudem die Konzentration und die Ausleitung der aufgenommenen 
Giftstoffe) … sowie Suchtmuster und Essgewohnheiten aus Überzeugung, Gewohnheit, 
Ernährungslehre und Unwissenheit an unsere Kleinen gelangen, die doch essen, wenn sie 
Hunger haben, bis dann eben Geschmacksverstärker, Zucker u. a. Stoffe sie auch durch die  
Gewohnheit aus dem natürlichen Ernährungsimpuls lösten. Wenn sie zudem wüssten, wie 
die z. B. Wurst entsteht, durch dieses verheimlichte und kaschierte Verfahren, würde eines 
der grausamsten Traumata entstehen/aufgelöst, und zumindest die Kinder würden sich 
ausschließlich vegetarisch, milcharm oder gar vegan ernähren, da sie noch nicht durch 
Sucht, Gewohnheit, Abstumpfung und Geschmack ein Desinteresse erzeugt haben, welches 
zusätzlich durch mediale Verrohung die anerzogene Lebensweise schützt, die anderswo 
milliardenfaches Leben nimmt, und die aus schöpferischer Sicht eine Unmoral und 
Gottlosigkeit beherbergt. Kinder lieben das Leben!
Erst die Schonungslosigkeit der permanent einwirkenden Gegebenheiten, Unwissenheit, 
Vorgaben, Mangel, Dogmen und Programme lassen eine seelische Taubheit für Empathie 
und Mitgefühl entstehen.

Kinder fühlen noch die Verbindung zu allem Leben, würden sie nicht durch die 
Verheimlichung und Entstellung der Verarbeitung und die Geschmacksverstärker, 
Traditionen, Bilder, Meinungen, Sucht oder Abhängigkeit getäuscht werden.

7X400) Quelle: YouTube: https://youtu.be/pOv0i0EdXkc , oder; Kleiner Junge erklärt, 
warum er keine Tiere essen will (Deutscher Untertitel)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X400)-Kleiner-Junge-erkl%C3%A4rt,-
warum-er-keine-Tiere-essen-will-(deutsche-Untertitel):0

7X401) Quelle: YouTube: https://youtu.be/og_O9jR5Jvw , oder; Mädchen will keine Tiere 
essen
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X401)-M%C3%A4dchen-will-keine-Tiere-
essen:b
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Zitat:
„[…] Andere Tiere wie die Ziege, die Kuh, das Schaf, die Maus, das Eichhörnchen, die 

Wüstenmaus, das Kaninchen, die Katze und der Hund synthetisieren ebenfalls große 
Mengen von Ascorbinsäure (= die chemische Bezeichnung für Vitamin C), und zwar auf

70 kg ihres Körpergewichtes täglich etwa 10 Gramm. Man darf kaum annehmen, dass diese 
Tiere solche Mengen Ascorbinsäure herstellen würden, wenn ihnen das nichts nützte, und 

ebenso schwer ist es zu glauben, dass sich der Mensch so sehr von anderen Lebewesen 
unterscheidet, dass er mit einem zwei Hundertstel der von Tieren benötigten Menge 

Ascorbinsäure einen optimalen Gesundheitszustand bewahren kann? […]“
— Linus Carl Pauling

(Auszug aus seinem Buch:
Das Vitamin-Programm: Topfit bis ins hohe Alter, ISBN: 978-3442136483)

Zugleich eine Anmerkung von Dr. med. Frederick Robert Klenner:
„Vitamin C heilt Kinderlähmung in 72 Stunden durch Zugabe von 20.000 mg
(= 20 Gramm) Vitamin C (= Infusion) täglich.“

Hierzu:
Quelle: Buch: Vitamin C heilt Kinderlähmung in 72 Stunden 20.000 mg Vitamin C täglich: 
Herausgegeben von der Bürgervereinigung Orthomolekulare Aufklärung Isernhagen
(BOAI Band 301), von: Frederick Robert Klenner, ISBN: 978-3741282324

Zum Buch:
Seit mehr als 70 Jahren ist aus der medizinischen Forschung und aus der klinischen Praxis 
erwiesen, dass Vitamin C die >Selbstheilungs-Reaktion< des Körpers in Schwung bringen 
kann. Dr. Frederick R. Klenner entdeckte die Kraft von Vitamin C und den Prozess, wie es 
Krankheiten heilt. So unglaublich es scheinen mag, in den 1940er Jahren setzte Dr. Klenner 
bei der Behandlung von 60 Poliopatienten280 Vitamin C ein – in allen 60 Fällen mit Erfolg.

Ausführlich auch: http://kunstfehler.vonabisw.de/category/dr-med-klenner
-----

280 = Polio (= Kinderlähmung, Poliomyelitis) ist eine hoch ansteckende Infektionskrankheit, die durch Polio-
Viren verursacht wird. Sie verläuft meist ohne Symptome, kann aber auch grippeartige Beschwerden 
hervorrufen.
---

Eine letzte weitere Frage und Anmerkung zu Vitamin C:
Die DGE (= Deutsche Gesellschaft für Ernährung) ist der Meinung, dass 110 mg  0,11 g ≙
Vitamin C bei einem Erwachsenen ausreichend wären. Und die BfR (= Bundesinstitut für 
Risikobewertung) meint 250 mg. Das würde bedeuten, täglich ca. 180 g Erdbeeren essen zu 
müssen, möchte man 110 mg Vitamin C erreichen, sollte man Nahrungsergänzungsmittel 
nicht einnehmen wollen, um diese geringe Menge aufzunehmen.

» Erinnere Dich gerne an den Zitat-Ausschnitt: „… [Tiere] auf 70 kg ihres Körpergewichtes 
täglich etwa 10 Gramm.“ «

Doch werden die Vitamin C Anteile immer weniger in unseren Früchten, wie eingangs in 
aller Kürze gezeigt und benannt.
Hierzu möchte ich anmerken, dass die DGE die Vitamin-Werte aus dem Jahr 1985 
verwendet, die auf 100 g Erdbeeren einen Vitamin C Anteil von 60 mg nachwiesen.
Schon 2002 waren auf 100 g nur noch 8 mg Vitamin C enthalten. Das entspricht einer 
Erdbeermenge von 1,3 kg, um deren Vorgaben von lediglich 110 mg zu erfüllen.
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Doch Erdbeeren in schon geringen höheren Mengen weisen auf Histamin281 hin.
Tiere können Vitamin C (...anders als bei uns Menschen282...) körpereigen in der Leber 
herstellen. Hier ein weiteres Beispiel, das an das Zitat von Herrn Pauling anknüpft.
Ein Dackel beispielsweise produziert 3000 mg ≙ 3 g täglich für seinen eigenen 
Organismus (ein Pferd ca. 15 Gramm). Doch die DGE besteht auf ihre gegebene Meinung, 
110 mg wären für den erwachsenen Mensch mit seiner Lebensweise und dem Stress, der 
Angst und den Umwelteinflüssen ausreichend und gerechtfertigt.
Alleine 15.000 verschiedene Funktionen im Körper sind davon abhängig, dass der Vitamin 
C Spiegel aufrechterhalten wird.

Eine weitere Maßeinheit für Vitamin C kann auch in I.E. bemessen werden.
Diese kann als Beispiel folgend berechnet werden:

- 100 mg Vitamin C  2.000 I.E.≙
- 1 Gramm  20.000 I.E.≙

Könnte der Mensch wie einige Tiere auch (...wieder...) Vitamin C selbst synthetisieren 
(= herstellen), was kein Problem wäre, wäre die Darmfunktion und seine Bakterien in 
vollem Umfang wieder vollzählig, aktiviert und gesund, würde eine Tagesdosis von 10 
Gramm (= für einen 70 kg schweren Menschen ≙ 1 Gramm auf 7 kg) ohne Einwirkung von 
Stress und Angst dem Menschen zur Immunversorgung zuteil. Bei Stress hingegen 
verbraucht der Organismus die dreifache erzeugte Einheit (= bis 24 g), um deren 
Belastungen und Widrigkeiten (= Übersäuerung und Co.) standzuhalten und so abzupuffern. 
Betrachtet man sich die täglichen Nachrichten, in denen von Problemen, Mord, Krieg und 
Sterben die Rede ist, bleibt der Verdacht nicht aus, unterschwellig so stets Zugang zu der 
Gesundheit des Menschen zu erhalten, der sich dieser Angsttreiberei annimmt. Doch die 
Lebens- und Ernährungsweise, die sich fernab dem aufhält, was für uns vorgesehen war, 
stört permanent die Selbsterhaltung unseres Körpers, welche sich als Unterfunktion auf die 
Psyche und weiter auf die Organe niederlegt und dort durch ihr Ungleichgewicht entartet/ 
erkrankt. Vitamin C ist lebensnotwendig! Zudem ist es das am meisten untersuchte Vitamin. 
An was bitte orientiert sich diese lobbyistische Organisation: DGE, eigentlich?

281 = Doch Histamin spielt noch in vielen weiteren Regulationsprozessen im Körper eine Rolle. Als 
Neurotransmitter (= Botenstoff im Gehirn) beeinflusst es den Appetit, den Schlaf-Wach-Rhythmus, die 
neuroendokrine Regulation, Lernfähigkeiten und Gedächtnis sowie Emotionen.
282 = Zu dieser Aussage: „Tiere können Vitamin C (...anders als bei uns Menschen...) körpereigen in der 
Leber herstellen.“:
> Das stimmt nur bedingt. Doch unter der Annahme, dass der Großteil der Bevölkerung an einer der möglichen 
Darmerkrankungen oder Unterversorgungen oder Fehlernährungen leidet (= Chemikalien wie Glyphosat im 
Essen), darf diesem Satz geglaubt werden.
Ein gesunder Darm und seine Flora (= körpereigene Bakterien im Gleichgewicht) ist dazu in der Lage, sollte er 
sich in einem gesunden Zustand befinden, welcher mitunter durch die Faktoren: Ernährung und deren 
Inhaltsstoffe < basisch/Ballaststoffe, Art der Ernährung, Wasserqualität, Einwirkung von Stress o. Ä., 
Ruhephasen, Nahrungsergänzungsmittel sowie Mikroorganismen Bestand haben.

7X402) Quelle: Auf Englisch: 
https://www.naturalnews.com/050022_vitamin_C_gut_bacteria_probiotics.html#ix223cqoVclWP .
(Wednesday, June 10, 2015 by: Ethan A. Huff, staff writer Tags: vitamin C, gut bacteria, probiotics)
Oder: https://t.me/Freiheit369/172 

Zum Inhalt:
„The human body is capable of producing vitamin C when exposed to 'germs' - breakthrough research.“

Übersetzung in das Deutsche:
„– Der menschliche Körper ist in der Lage, Vitamin C zu produzieren, wenn er Keimen ausgesetzt ist - 
bahnbrechende Forschung – 
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(NaturalNews) Trotz allem, was sie behauptet, hat die moderne Wissenschaft die Spitze des Eisbergs kaum 
durchbrochen, um zu verstehen, wie der menschliche Körper funktioniert, einschließlich seiner erstaunlichen 
Fähigkeit, sich epigenetisch an ein optimales Überleben anzupassen. Obwohl jeder von uns ein einzelnes 
Wesen ist, sind unsere Körper auf eine Vielzahl winziger Organismen angewiesen, oder was manche Menschen 
als „Keime“ bezeichnen -, um Nahrung und Langlebigkeit zu erhalten, die auf wirklich erstaunliche Weise 
funktionieren, die zuvor unbekannt oder als unmöglich angesehen wurden.“
-----

Nachtrag zur gegenwärtigen Gegebenheit:
„Derzeit wird im Zhongnan Hospital in Wuhan, China eine offizielle/inoffizielle Studie 
gestartet, in der Patienten mit den „Coronaviren“ durch 24 Gramm hochdosiertes
Vitamin C, 7 Tage lang täglich intravenös versorgt werden.“

Das passt genau zu den Ergebnissen, die ich parallel recherchierte.
3x höherer Vitamin C Bedarf bei Stress, Angst oder Krankheit.
Meine Mutter selbst bekam lediglich nur eine Mikrodosis von 1,5g täglich bei ihrer 
Krebserkrankung. Doch Corona/Influenza lässt sich ebenso gut durch Chlordioxid 
entgegenwirken. Doch dazu später mehr.

„Zum Leben zu wenig, zum Sterben zu viel.“

(Bei meiner Mutter war es in beiden Fällen zu wenig. Sie starb an den Unzulänglichkeiten 
dieser Realität sowie deren Interessengemeinschaften: Industrie und ihrer Pharmazie.)
 
Die DGE ist auch die Einrichtung, die alle Nahrungsergänzungsmittel auf ein Minimum in 
ihrer Konzentration zur Anwendung freigibt. Mit dem nachdrücklichen Hinweis für 
Unwissende, um die Angst siegen zu lassen, die durch Unkenntnis aufkommt, etwas 
Falsches zu machen, bevor man doch einmal die doppelte Menge einnimmt.

„Empfohlene tägliche Verzehrmenge nicht überschreiten. Kein Ersatz für eine ausgewogene, 
abwechslungsreiche Ernährung. Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.“

 Alles daran ist unwahr.
(Warum steht das nicht auf Alkohol, Zucker, Milchprodukten, Zigaretten oder Handy/TV?)

Man liest auch nicht auf herkömmlicher industrieller Nahrung: „Warnung: Nur 100 Gramm 
von dieser Speise zu sich nehmen, da sich sonst verschiedene chemische Substanzen, die bei 
der Herstellung und Verarbeitung verwendet wurden, mitunter auf das Darmmilieu und 
weiter auf die körperliche Verfassung und Gesundheit als unkontrollierter Cocktail im 
schleichenden Verlauf Zellschädigende Auswirkungen haben werden. Zudem …  .“ 

Hier werde ich Dir eine Tabelle mitteilen, die die unterschiedlichen Mengenangaben im 
europäischen Vergleich anzeigt. Achte gerne darauf, wie viel weniger uns Deutschen 

zugemutet wird. Nun verstehst Du sicherlich, was ich damit meine, dass auch doppelte 
Einnahmemengen keine negativen Auswirkungen zeigen werden. Bedenke jedoch, das auch 

Nahrungsergänzungsmittel ihre Grenzen haben. Ein Blutbild gibt Dir jedoch Aufschluss, 
welche Mangelversorgung ihre Aufmerksamkeit erhalten darf. Jedoch bitte langsam an eine 

Körper-Sättigung herantasten, da der Organismus die wichtigen Nährstoffe erst wieder 
zuordnen, einbauen und zur Anwendung bringen möchte. Im weiteren Verlauf werde ich die 

Mengenangaben und Möglichkeiten einfach sowie näher beschreiben. 

7X403) Quelle: PDF: https://www.klartext-nahrungsergaenzung.de/sites/default/files/2021-
04/Hoechstmengen_Europa_April%202021.pdf ; Nahrungsergänzungsmittel: 
Höchstmengen im europäischen Vergleich (2021)
Oder: https://t.me/Freiheit369/173 
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         Teilausschnitt:  > Weitere Angaben in den Tabellen im PDF.

 

           Deutschland > Nahezu überall das Minimum!

„Noch vor einigen Jahrzehnten erhielten die Kinder eine Vitamin D3 Impfung mit 5 mg, das 
entspricht 200.000 I.E.“ (Heute sagt die DGE: 800 I.E. sein ausreichend.)

— Dr. med. Raimund von Helden

Hierzu:
Die DGE gibt auch an, dass das Vitamin D3 in täglichen Dosen von 20 µg  800 I.E. ≙
vollkommen ausreichend sei. Hier möchte ich auch wieder darauf hinweisen, dass die 
tägliche Aufnahme über die Haut mit der UV-B-Lichtexposition (= Sonnenbestrahlung) im 
Sommer einen Wert erreicht, der mit 20.000 bis 40.000 I.E. gleichzusetzen wäre, und das 
innerhalb weniger Minuten.
Doch sie beharren darauf, 800 I.E. seien ausreichend, um den Körper und dessen Gesundheit 
über die 6 Wintermonate (= Oktober bis März) zu versorgen.
Zudem sitzt oder steht der Mensch in der Regel von 10.00 bis 14:00 Uhr, sprich zu den 
perfekten Aufnahmezeiten über die Sonne in einem Büro oder in anderen Räumlichkeiten, 
um seinen Dienst zu vollrichten. Doch genau das ist die Zeit, in der die Aufnahme unter 
gänzlich freigelegter Haut stattfinden sollte/würde.
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Bei anderweitiger und höherer Aufnahme und Zuführung von Vitamin D ist zu prüfen, ob 
die D3 Rezeptoren frei sind, die andernfalls durch Handystrahlung oder auch chronische 
Infektionen wie Borrelien und Herpesviren besetzt sein können. Beachte auch die 
Kofaktoren zu Vitamin D3, die zu sich genommen werden müssen. Sollte auch trotz externer 
Zuführung Dein Vitamin D Wert nicht steigen, rate ich Dir, das ohnehin hier als Kofaktor 
angegebene Glutathion (400 mg) in liposomaler Form einzunehmen (...was wiederum als 
Kofaktor wie auch: Selen, Vitamin A, Bor, K2 und Magnesium beansprucht...), da es als 
Pulverform oral so durch die Magensäure verringert wird, dass lediglich nur ein kleiner Teil 
davon ankommt. Auch der Mangel an Glutathion sorgt dafür, dass Vitamin D nicht 
vollständig und vollkommen zu seinem Hormon umgesetzt werden kann. Kofaktoren des 
Vitamin D sind: Vitamin A und K2, Selen, Bor, Magnesium und Glutathion.
Doch auch Bor(ax) ist ein Spurenelement, welches zur Aufnahme und Umwandlung von D3 
zählt. Zur Herstellung und Anwendung von einer Borax-Stammlösung werde ich Dir im 
weiteren Verlauf alle Einzelheiten mitteilen, da Bor kaum noch über die Nahrung zu 
erreichen ist. 
Die vorteilhaftere Einnahmezeit von Vitamin D liegt wie erwähnt zwischen 10:00 bis 14:00 
Uhr, da Vitamin D Wechselwirkungen mit Melatonin283 verursachen kann.

283 = Melatonin ist ein Hormon, das von den Pinealozyten in der Zirbeldrüse (= einem Teil des 
Zwischenhirns) mitunter aus Serotonin produziert wird und den Tag-Nacht-Rhythmus des menschlichen 
Körpers steuert.

Hierzu gilt:
Wenn Du einen Bluttest bei einem Arzt über D3 durchführen lässt, lass bitte die 
Speicherform Calcidiol und Calcitriol testen.
Denn sind die Werte des Wertes von Calcidiol trotz externer Zugabe immerzu zu niedrig, 
weist das auf ein „Verklebung der Rezeptoren“ hin.
Ist der Wert hoch, ist das zudem ein Indiz, dass die angegebenen Gründe einer Blockade 
nicht vorhanden sind.

Ich bitte Dich zu erkennen, dass diese Realität, diese Art, wie wir unterrichtet und informiert 
werden, nie wahres Interesse für eine zufriedene und gesunde Welt hatte. Doch ist das 
Zusammentragen dieser Informationen so sehr zeitaufwändig und auch verstörend bei ihrer 
Aufnahme für den einzelnen, dass man diese Zusammenhänge erst gar nicht finden, weder 
greifen kann, durch die permanente Beschäftigung und andere Einflüsse. Doch ergeben die 
Recherchen über die systemischen Mitteilungen zusammengefügt ein Bild aus vielen 
Puzzlestücken, das weder den Weltfrieden, weder den Mangel, noch die Liebe und Freude, 
die Fülle und die Gesundheit als höchstes Gut der Freiheit anstrebt.

Die Welt braucht Dich nun, um aus dieser Lüge herauszusteigen.
Nur gemeinsam ist es machbar und vor allem umsetzbar!
  

„Solo el Pueblo Salvá al Pueblo = Nur das Volk rettet das Volk“

Nun weiter:
• Auch hier ein „Dank“ an Nestlé für:

7X404) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=t7SoWmiFk7k&t=2s ,
oder; Die Wahrheit über Nestlé
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X404%29-Die-Wahrheit-%C3%BCber-Nestl
%C3%A9:5 

Zudem hier eine sehr wissens- und sehenswerte Dokumentation, die die Gegebenheiten des 
Wassers dieser Erde in der Verbindung mit der Industrie aufzeigt.
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7X405) Quelle: BitChute: https://www.bitchute.com/video/mNcTXWfKNdrR/ ,
oder; Abgefüllt - Das Milliardengeschäft mit Wasserflaschen aufgeklärt
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X405)-Abgef%C3%BCllt---Das-
Milliardengesch%C3%A4ft-mit-Wasserflaschen-aufgekl%C3%A4rt:7

• Und auch ein „Danke“ an Bayer/Monsanto für:
Genetisch manipulierte Tiere und Saatgut und die Zwangsverträge gegenüber unseren 
Bauern, die auch durch dieses Unterfangen und deren Abhängigkeit an ihre Grenzen stoßen.
Diese Höfe werden dann nach dem (...eventuell provozierten...) Bankrott durch die 
Lebensmittelindustrie aufgekauft, um absolut unabhängig und ohne die Meinung und den 
Willen des Bauers mit seiner Feldwirtschaft in seinem Sinne die Felder zu betreiben. 
Dabei wird der Bauer nachträglich als Arbeitnehmer wieder auf seinem ehemaligen Land 
eingestellt, um nun deren Anweisungen seiner Vorgesetzten Folge zu leisten.

Auch für die toten Böden, die belastete Luft sowie Trinkwasser und das Massensterben 
sowie die Krankheiten an dem Tier, den Insekten und an uns Menschen.
Zudem „Danke“ für die Patente an Pflanzen.

Einwurf zu dem Begriff > Patent: (Gehen wir zudem kurz auf Corona ein.)
Wusstest Du, dass ebenfalls folgende Patente für …,
- AIDS: US-Patent = 5676977 / 4464465 / 4520113
- SARS: US-Patent = 7897744 / 8506968
- H1N1: US-Patent = 8835624
- BSE: US-Patent = 0070031450 A1
- ZIKA: Rockefeller Foundation = ATCC-VR84
- EBOLA: US-Patent = 20120251502
- CORONAVIRUS: US-Patent = 10130701 … vergeben wurden?

7X406) Quelle: Intern: Erscheinungsdatum COVID-19
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X406)-Erscheinungsdatum-
COVID-19:0

Unfassbar: Bereits im Jahre 2015 wurde ein Testverfahren für 
Covid-19 von einem gewissen Herrn Rothschild zum Patent 
angemeldet, obwohl es Covid-19 angeblich erst seit 2019 gibt.

Zudem:
Quelle: Odysee: https://odysee.com/@corona:8/Mark-Mobil---Labor-des-
Todes.:6?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG , oder; Mark-Mobil---
Labor-des-Todes

> Ich möchte auf das nachfolgende Video aufmerksam machen, da es klarste Inhalte 
trägt, die bei Minute 30:45 beginnen. Doch um die Zusammenhänge deuten zu 
können, empfehle ich Dir natürlich, dem gesamten Bericht Deine Aufmerksamkeit 
zukommen zu lassen. Danke!

7X407) Quelle: YouTube: https://youtu.be/Cuqwse4RFCo , oder; Es gibt Deine 
Wahrheit, es gibt meine Wahrheit und es gibt DIE Wahrheit!
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X407)-Es-gibt-Deine-Wahrheit,-es-
gibt-meine-Wahrheit-und-es-gibt-DIE-Wahrheit!:0

Frage:
Gibt es anderswo selbige oder ähnliche Mitteilungen, die den Virus in Frage stellen?
Oder die darauf hinweisen, dass der Corona-Virus gar nicht so natürlich ist, wie stets 
mitgeteilt?
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Hierzu:
„Das Gesundheitsministerium verfügt nicht über SARS-COV-2-Kulturen für Tests 
und hat kein Verzeichnis von Laboren mit Kultur- und Isolierungskapazitäten für 
Tests.“
Dass bedeutet, die spanische Gesundheitsbehörde kann den Virus nicht nachweisen. 
Sie haben keinen Beweis für seine Existenz.

– Das spanische Gesundheitsministerium wurde von einem Gericht angewiesen,
den Nachweis für den SARS-COV-2 Virus zu erbringen –

Quelle: https://www.eldiestro.es/2021/09/bombazo-sanidad-reconoce-que-no-
dispone-de-cultivo-de-sars-cov-2-ni-registro-de-laboratorios-con-capacidad-de-
cultivo-y-aislamiento-para-ensayos/ .

Hier das PDF zu der zuvor angezeigten Verknüpfung:
7X408) Quelle: PDF: ¡¡Bombazo!! Sanidad reconoce que no dispone de cultivo de 
SARS-COV-2 ni registro de […]
Unter: https://t.me/Freiheit369/174 

Hier als PDF das originale Schreiben der spanischen Behörden:
7X409) Quelle: PDF: Antwort auf ein Ersuchen um Berichte an das spanische 
Gesundheitsministerium
Unter: https://t.me/Freiheit369/175 

Zusammenfassung als kurze Videomitteilung:
7X410) Quelle: Intern: Das spanische Gesundheitsministerium wurde von einem 
Gericht angewiesen, den Nachweis für den SARS-COV-2 Virus zu erbringen …
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X410)-Das-spanische-
Gesundheitsministerium-wurde-von-einem-Gericht-angewiesen,-den-Nachweis-f
%C3%BCr-den-SARS-COV-2-Virus-zu-erbringen-%E2%80%A6:2

> Ich bin mir sicher, mein Freund, dass nun Fragen durch Mitteilungen aufgetreten 
sind, die den stets mitgeteilten Mainstream-Verlauf, dessen Mitteilungen, 
Gesetzesänderungen/Verordnungen, Grundrechtsverletzungen sowie deren Wirken, 
Maßnahmen und Ausmaß in ein ganz anderes Licht setzen. Daher war, um langsam 
die Informationen zu erweitern, das stetige darauf-Hinweisen, ob eventuell doch der 
Inhalt der Impfung das Ausschlaggebende ist, im vergangenen Verlauf zu 
vernehmen, da ich niemanden in die Angst führen möchte.

„Es gibt für alles ein Heilmittel.“

Weiter:
Die Abhängigkeit deren Firmenpolitik durch weitere Zwangsmethoden (staatlich geschützter 
Zwangshandel) wie Saaten und passende Kunstdünger sowie Pestizide, die nur über deren 
Handel bezogen werden sollten/können/müssen. Das Herauszüchten von elementar 
wichtigen Bitterstoffen, um die Nahrung besser schmecken zu lassen, jedoch der Leber und 
dem Darm so die Grundlage zu entziehen, kostet, auch wenn es nicht in Verbindung 
gebracht werden möchte, Abermillionen das Leben durch diesen schleichenden chemischen 
sowie genetischen Prozess. Die Ernährung ist das Fundament!

626

https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X410)-Das-spanische-Gesundheitsministerium-wurde-von-einem-Gericht-angewiesen,-den-Nachweis-f%C3%BCr-den-SARS-COV-2-Virus-zu-erbringen-%E2%80%A6:2
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X410)-Das-spanische-Gesundheitsministerium-wurde-von-einem-Gericht-angewiesen,-den-Nachweis-f%C3%BCr-den-SARS-COV-2-Virus-zu-erbringen-%E2%80%A6:2
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X410)-Das-spanische-Gesundheitsministerium-wurde-von-einem-Gericht-angewiesen,-den-Nachweis-f%C3%BCr-den-SARS-COV-2-Virus-zu-erbringen-%E2%80%A6:2
https://t.me/Freiheit369/175
https://t.me/Freiheit369/174
https://www.eldiestro.es/2021/09/bombazo-sanidad-reconoce-que-no-dispone-de-cultivo-de-sars-cov-2-ni-registro-de-laboratorios-con-capacidad-de-cultivo-y-aislamiento-para-ensayos/
https://www.eldiestro.es/2021/09/bombazo-sanidad-reconoce-que-no-dispone-de-cultivo-de-sars-cov-2-ni-registro-de-laboratorios-con-capacidad-de-cultivo-y-aislamiento-para-ensayos/
https://www.eldiestro.es/2021/09/bombazo-sanidad-reconoce-que-no-dispone-de-cultivo-de-sars-cov-2-ni-registro-de-laboratorios-con-capacidad-de-cultivo-y-aislamiento-para-ensayos/


Einwurf:
Ich möchte Dir an einem Beispiel aufzeigen, wie Bayer im Bereich der Pharmazie gegen
die bereits vorhandenen alternativen Heilmöglichkeiten vorgeht, um sie zum einen zu 
blockieren, vor der Veröffentlichung durch Patente und deren Rechte, und zum anderen, um 
sie nur durch deren Freigabe in den Umlauf zu bringen. Wenn überhaupt, da eine 
herkömmliche Behandlung meist eine tausendfach höhere Einnahmequelle aufrechterhält.

                  

            Bayer und die Schwesterfirma Monsanto und Co. führten eine Krebsstudie durch, die aus 
einem natürlichen sekundärem Pflanzenstoff284 namens Camptothecin bestand. 
Diese japanische Pflanze wurde zu einem liposomalem285 Wirkstoff verarbeitet und den 
Probanden verabreicht.
Die Studie wies auf, dass alle Testergebnisse an den Probanden überlegen gegenüber den 
Anwendungen der Schulmedizin waren. In seiner liposomen Form, die auf in diesem Fall 
Brustkrebs getestet wurde, wurde hingewiesen, dass eine 100 % Tumorvernichtung nach 
40 Tagen Einnahme eintrat.
Diese Pflanze erhielt nun ihre neue Bezeichnung: Irinotecan durch Bayer.
Selbst die Toxizität286 bei der Bekämpfung der Krebszellen weist eine deutliche 
Entschärfung gegenüber anderen Varianten auf!
Doch sie findet keine Verwendung in der Krebstherapie. Durch solche Hinweise verdichtet 
sich stark die Annahme, dass die stets benannte (...totalitäre...) Politik, das auszuführende 
Glied durch Wahl-Täuschung der Völker repräsentiert wird, welche sich in einer 
übergeordneten Kette an Interessengemeinschaften finden lässt, deren Reichtum nicht durch 
Gesundheit und Fülle zustande kam, sondern der Begriff: satanische und 
menschenverachtende Ordnung, diesen „Schwelbrand/Angstblase“ erhält, der ihre 
Vormachtstellung und Einnahmen sichert.

284 = Die Bezeichnung sekundäre Pflanzenstoffe (= Phytamine) ist eigentlich ein Sammelbegriff und 
bezeichnet ganz bestimmte chemische Verbindungen in naturbelassenen und unbehandelten Pflanzen, die im 
menschlichen Körper einen hohen gesundheitlichen Stellenwert haben und deshalb für den Menschen enorm 
wichtig sind.
Sekundäre Pflanzenstoffe wirken generell:
- Sie schützen vor Infektionen mit Pilz-, Bakterien und Virenerregern (z. B. Herpes)
- Sie reduzieren freie Radikale (welche die Zellfunktion beeinträchtigen und bis zu deren Zerstörung/Entartung
  führen können)
- Sie senken das Krebsrisiko und stärken das Immunsystem
- Sie sind allgemein körperlich und geistig stärkend
- Sie wirken zudem blutreinigend und entgiftend
- Sie besitzen eine antioxidative Wirkung
> Sekundäre Pflanzenstoffe werden inzwischen als genauso wichtig angesehen wie die Vitamine. Bislang sind  
an die 100.000 dieser Phytamine erforscht, wobei ca. 5.000 in Lebensmitteln vorkommen. Viele pflanzliche 
Sekundärstoffe dienen den Pflanzen selbst als lebenswichtige und effektive chemische Abwehrstoffe gegen 
Erreger und Keime.
Des Weiteren locken die Phytamine als Farb- und Aromastoffe pollenverbreitende Insekten und 
samenverbreitende Früchtefresser für die Pflanzen an.
Unter anderem zählt zu den sekundären Pflanzenstoffen der therapeutisch äußerst wichtige Wirkstoff 
Curcumin, der sich vor allem in der Corcumawurzel, dem Currygewürz oder gelbem Ingwer befindet!
285 = Liposomen sind kleine Partikel, die aus einer Fettschicht bestehen, genauer gesagt aus einer 
Doppellipidschicht. Die Fettmoleküle sind so angeordnet, dass sie nach außen und innen hin ein 
wasseranziehendes Milieu schaffen.
So kann man im Inneren der Liposomen wasserlösliche Stoffe (= z. B. Vitamine) verpacken. Auch fettlösliche 
Stoffe lassen sich liposomal verpacken, diese befinden sich dann nicht im Inneren des Liposoms, sondern 
lagern sich in die Fettschicht ein. Manche Nahrungsergänzungen sind aufgrund ihrer chemischen 
Eigenschaften vom Körper nicht gut aufnehmbar. Daher entstand der Begriff: „Bioverfügbarkeit“, der die 
leichte Annahme bezeichnet. Ein Trick, um dieses Problem zu umgehen, ist, den Stoff einfach in ein Liposom 
zu verpacken, da es dieses in jedem Fall sehr bioverfügbar macht.
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286 = Toxizität bedeutet: Giftigkeit. Die Toxizität selbst ist eine Stoffeigenschaft. Die toxische Wirkung eines 
Stoffes auf ein Lebewesen hängt neben seiner Giftigkeit entscheidend von der Dauer und Exposition, das heißt 
von der Dosis und Art ihrer Aufnahme ab. Z. B. die Vergiftung während einer Schwermetallausleitung 
(= Herx/ dazu jedoch später genaueres) oder während der Bekämpfung von Krebs und anderen Krankheiten, 
die den Körper belasten durch deren Zersetzung und Abbau.
Die Lehre von Giftstoffen, den Vergiftungen sowie deren Behandlung nennt sich Toxikologie.

• Die Abhängigkeitstaktik, gerade durch die industriellen Patente, deren Gen-Veränderung 
und Anwendung ausschließlich mit dazugehörigen chemischen Stoffen lässt den Bauern oft 
keine andere Möglichkeit mehr, seine Felder zu bewirten, den Unterhalt und die Schulden zu 
decken, sollte dieser sich durch Täuschung und Unwissenheit dazu entschieden haben.

Hierzu:
7X411) Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=svwwRmnuKs0 ,
oder; Diese Firmen bestimmen heimlich unser (Ernährungs-)Leben! Monsanto, Nestlé und 
Unilever
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X411)-Diese-Firmen-bestimmen-heimlich-unser-
Leben!-Monsanto,-Nestl%C3%A9-und-Unilever:a

• Jetzt wird noch ein Nestlé-Lobbyist namens Christian Frutiger verantwortlich für die 
Schweizer Wasserpolitik übernehmen. Ein Topmanager des Konzerns soll auf eine politische 
Schlüsselposition wechseln und dem Konzern so noch mehr Zugriff auf weltweite 
Wasservorkommen sichern.

• Doch auch schon der Vorstand der Schweizer Stiftung „Geneva Science and Diplomacy 
Anticipator“, kurz: „GSDA“, hat beste Verbindungen zu Nestlé und wird durch Milliarden 
aus dem Schweizer Außenministerium finanziert.

> Und viele andere Firmen und Politiker, die diese Wege erst frei machen/machten.

….. die meisten Krankheiten ihren Auslöser in der Psyche haben? Und sich diese dann auf den 
Körper überträgt.

„Sag Du es ihm (= Ego).", sagt die Seele zum Körper. "Auf mich (= Geist) hört er nicht mehr.“

Und diese organische Erkrankung kann durch psychische Manifestation, durch Einnahme von 
Pflanzen (= Heilkräuter // NEM = Nahrungsergänzungsmitteln) sowie durch organische und 
naturheilkundliche Stoffe (= ohne Pestizide/Chemie und Genmanipuliert) sowie durch Ruhe, 
Waldbaden, lachen/weinen, psychische Arbeit (= Gedankenhygiene/positives Denken) und wenn 
möglich durch eine Traumatherapie, eine ganzheitliche Betreuung, Bewegung, Fasten und sauberes 
strukturiertes Wasser, biologisch vegetarische + sehr milcharme, oder wie Du weiter erfahren wirst, 
durch vegane Ernährung, stark gelindert werden.
Nur wir Menschen wurden dazu geführt, an die Medizin zu glauben, weil zu wenige das Wissen
und die Kraft der Natur noch kennen und ihnen vertrauen, durch permanente pharmazeutische
Propaganda und Manipulation. Sind unsere Krankheiten etwa ein Geschäftsmodell?

….. nahezu jede der zig tausend (...unabhängigen...) Untersuchungen, die über die vegane 
Ernährung gemacht wurden, das identische Abbild für Körper, Geist und Seele sowie für Flora und 
Fauna ergeben?
Ich möchte Dich mit dieser Situation nicht bedrängen oder gar maßregeln, weder bevormunden, da 
der erste Schritt stets von Dir selbst ausgehen darf. Danke, wenn Du jedoch dieser wundervollen 
Ernährungsform etwas Aufmerksamkeit zukommen lässt. ♥  

628

https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X411)-Diese-Firmen-bestimmen-heimlich-unser-Leben!-Monsanto,-Nestl%C3%A9-und-Unilever:a
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X411)-Diese-Firmen-bestimmen-heimlich-unser-Leben!-Monsanto,-Nestl%C3%A9-und-Unilever:a
https://www.youtube.com/watch?v=svwwRmnuKs0


2012 untersuchten Forscher der Universität Oxford die Auswirkungen verschiedener 
Ernährungsarten auf das weltweite Klima (= nicht Klimawandel). Das Team verglich dabei vier 
verschiedene Ernährungsformen: Eine, bei der sich die Weltbevölkerung wie bisher ernährt, eine, 
welche sich an gewissen Gesundheitsrichtlinien orientiert, eine vegetarische Ernährung und eine 
vegane Ernährung. Die Ergebnisse dieser Studie können sehr einfach dargestellt werden.
Zum einen wurden erneut die gesundheitlichen Vorteile veganer Ernährung durch das Wegfallen des 
Fleisch-, Fisch- und Milchkonsums und eine vermehrte Aufnahme von Obst und Gemüse bestätigt.
Und zum anderen würde eine Umstellung auf eine vegane Ernährung den Ausstoß von 
Treibhausgasen und anderen klima- und umweltschädlichen Stoffen, wie für deren Gen-Futter, 
medizinische Versorgung, Transport, Kot u. a. Bestandteile drastisch reduzieren. Was haben 
Treibhausgase mit einer veganen Ernährung zu tun? Je nach Studie werden bis zu 51 % der 
weltweiten Treibhausgas-Emissionen (= Ausstoß oder allgemein Aussendung von Teilchen) auf die 
Massentierhaltung zurückgeführt. Nicht auf Autos, nicht auf Kohlekraftwerke, sondern auf die 
industrielle Massentierhaltung.

Quelle: YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=DzYeGsdO980 , oder; DoX: Eating 
Animals Doku (2017) , oder unter: https://t.me/Freiheit369/431 

Der Vegetarier, welcher weiterhin Milchprodukte konsumiert, sich jedoch für diese 
Ernährungsweise entschieden hat, da er das Töten an den Tieren vermeiden möchte, 
ist einer Information entgangen, die besagt: Milchkühe können nur einen Milchertrag 
für den Menschen erbringen, wenn sie künstlich befruchtet, aber ihnen zudem die 
Kälber nach der Geburt unter psychischem Leid durch Kindesverlust entzogen 
werden, worunter die weiblichen Kälber zu Milchkühen herangezogen, und die 
männlichen für die Kalbs- und Rindfleischproduktion herangezogen und getötet 
werden. Milch zu konsumieren beinhaltet ebenso Leid, Schmerzen, Folter und Tod.

Hierzu zählen z. B. jene Emissionen, die während des Verdauungsprozesses bei dem Tier selbst 
entstehen (= z. B. Methan bei Kühen und anderen Wiederkäuern). Zu berücksichtigen sind aber 
auch alle Emissionen, die indirekt während des Produktionsprozesses oder durch die Abholzung 
von Wäldern für Weideflächen und den Anbau von Futterpflanzen entstehen.
Die Konsequenz hiervon ist klar.
Mehr Veganer resultieren in einer geringeren Nachfrage nach tierischen Produkten. Hieraus ergibt 
sich ein Rückgang der Massentierhaltung. Und ein Rückgang der Massentierhaltung hat mindestens 
eine Verringerung an Treibhausgas-Emissionen zur Folge, was sich direkt positiv auf die Ökologie 
auswirken wird. Vergessen wir hier auch nicht die durch die Gülle im Grundwasser befindlichen 
Nitrat-Rückstände, die sich zu Nitrit wandeln, welches krebserregende Eigenschaften besitzt.

Weitere Ausführungen könnte ich nun anbieten wie:
- Vorteile veganer Ernährung für die Umwelt: Flächennutzung und deren Bodenaufbereitung
- … : Ressourcenschonung
- … : Aufforstung der Rodungsgebiete
- … : Rückkehr der Artenvielfalt
- … : Wasserverschwendung
- … : Medikamentenrückstände
- … : Wasserverschmutzung
- … : Schäden der Böden
- … : immense Arbeitszeitverringerung in all ihrer Zuwendung und Aufwendung
sowie … : Luftverschmutzung sowie deren Erläuterungen.

Doch bei weiterem Interesse wirst Du sicherlich auf wissenswertes Material stoßen.
Hier noch eine Verknüpfung, die Dir die angeführten Punkte erläutert.
Quelle: https://unser-pflaenzchen.de/vorteile-veganer-ernaehrung-fuer-die-umwelt/ .
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Als Karnismus bezeichnet man eine dominante und gewaltvolle Lehre, die in aller Regel bereits 
nach der Geburt als eine Art Erziehung der Ernährungsgewohnheit mit in das Leben hineinfließt, da 
sich Traditionen, veraltete Ernährungslehren, Glaubenssätze, Sucht durch Geschmack sowie 
kirchliche Meinungen, Vorgaben und deren Dogmen über die Ausnutzung und Ausbeutung von 
Tieren als Notwendigkeit setzen möchten. Karnismus beschreibt die Ideologie des Fleischessens.

Psychologin Dr. Melanie Joy hat sich mit dieser Thematik lange befasst.
Gerne teile ich ihren Inhalt mit Dir, möchtest Du Dein Interesse zu diesem Thema vertiefen.
Quelle: https://albert-schweitzer-stiftung.de/aktuell/karnismus-die-psychologie-des-
fleischkonsums .

Zudem möchte ich Dir, nicht durch ihre Heftigkeit oder Schwere, eine Dokumentation anbieten, die 
Dir mitteilen möchte, Dich wieder an die Einfachheit und innere Stimme zu erinnern. Auch, um 
einen weiteren Blickwinkel zu erlangen, der nicht auf die Mainstream-Interessen aufbaut. Danke!

7X412) Quelle: YouTube: https://youtu.be/k03SoVsEeXw , oder; Vegan leben
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X412)-Vegan-leben:f

Wissenswert:
„McDonald's verliert den Rechtsstreit mit dem Koch Jamie Oliver, der bewiesen hat, dass 
die Lebensmittel, die sie verkaufen, nicht zum Verzehr geeignet sind, weil sie hochgiftig 
sind.
Chefkoch Jamie Oliver hat einen Kampf gegen die größte Junk-Food-Kette der Welt 
gewonnen. Oliver beweist, wie Burger gemacht werden.
Laut Oliver werden die fetten Fleischteile mit Ammoniakwasserstoff gewaschen und dann in 
der Verpackung des Fleisch-"Kuchens" zum Füllen des Burgers verwendet. Schon vor 
diesem Verfahren, so die Moderatorin, war dieses Fleisch nicht für den menschlichen 
Verzehr geeignet. Oliver, ein radikaler Aktivistenkoch, der einen Krieg gegen die 
Lebensmittelindustrie geführt hat, sagt: "Wir reden über Fleisch, das als Hundefutter 
verkauft und dann den Menschen serviert wird." Oliver sagt dazu: "Der Prozess des rosa 
Misten." Welcher vernünftige und nun wissende Mensch würde einem Kind ein in 
Ammoniumwasserstoff getränktes Stück Fleisch in den Mund legen?

In einer anderen seiner Initiativen hat Oliver gezeigt, wie Chicken Nuggets hergestellt 
werden: Nach Auswahl der "besten Teile" wird der Rest: Fett, Haut, Knorpel, Optik, 
Knochen, Kopf, Beine, einem Mec-Split-Smoothie Canica unterzogen. Es ist der Euphemis-
mus (= beschönigende, verhüllende), den Ingenieure in Lebensmitteln verwenden, und dann 
diese blutrosa Paste desodorieren … (= schlechten Geruch beseitigen, überdecken) …, 
bleichen, sie aufgefrischt und neu lackiert in Mehl getaucht und goldbraun braten, was 
zuzüglich normalerweise in gehärteten Ölen (= Transfette) geschieht. Die Lebensmittel-
industrie verwendet Ammoniumwasserstoff als antimikrobielles Mittel, was es McDonald's 
ermöglichte, Fleisch in seinen Burgern zu verwenden, das nicht für den menschlichen 
Verzehr geeignet ist. Noch besorgniserregender ist jedoch die Situation, dass diese auf 
Ammoniumwasserstoff basierenden Stoffe in der Lebensmittelindustrie mit dem Segen der 
Gesundheitsbehörden weltweit als "gesetzliche Bestandteile des Produktionsprozesses" 
gelten. Die Verbraucher werden also nie erfahren, welche Stoffe in unseren Lebensmitteln 
enthalten sind.“

….. die Tierarten heute bis zu 100- bis 1000-mal schneller vom Planeten verschwinden, als die 
langfristige Aussterberate nahelegen würde? Verantwortlich dafür ist das unbewusste und 
verantwortungslose Handeln zu vieler der unbewusst gemachten Menschen. ♥
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….. fast 600 Arten von Samenpflanzen in den letzten 250 Jahren ausgestorben sind, wie eine neue 
Studie enthüllt? Im Schnitt gehen demnach jedes Jahr 2,3 Pflanzenarten verloren.
Der Artenschwund bei Bäumen, Kräutern und Blumen ist damit viermal größer, als in der Roten 
Liste der Weltnaturschutzunion erfasst. Besonders gravierend ist dieser Artenschwund, weil 
Pflanzen die Basis der Nahrungsketten bilden.

….. 24.000 Tierarten vom Aussterben bedroht sind?

….. die weltweiten Militärausgaben 2018 einen neuen Rekord erreicht haben? Sie beliefen sich auf 
1.800.000.000.000 Billionen Dollar, ein Anstieg von 2,6 % gegenüber dem Vorjahr.
Sie sind damit so hoch wie noch nie seit 1988, dem ersten Jahr, für das entsprechende Daten 
erhoben worden waren. Diese Zahlen präsentiert das Stockholmer-Friedensforschungsinstitut Sipri 
in seinem jährlichen Bericht über weltweite Militärausgaben. Rechne Dir selbst die Summe der 
letzten Jahrhunderte hoch. Dieses, unser aller Geld, hätte diese Erde mit notwendigem versorgen 
können! Doch taten dies deren Waffen! ♥

- Diese Waffen werden ausschließlich zum Töten oder um Angst und Meinung zu machen unter 
unserer eigenen Rasse verteilt und verwendet, um Ego-Glaubenssätze durch Meinungsvorgaben und 
Angst, Ideologien oder Lebensweisen der Reichen und Mächtigen zu stützen oder diese auf der 
Erde auszuweiten. Und das mit unserem Geld, dem Einsatz unseres Körpers und seiner Seele/ 
Psyche sowie unserer Arbeit und der Duldung der unwissenden Masse. Ist Dir das bewusst? ♥

Deutschlands Bürger zahlen jährlich über 40.000.000.000 € für Rüstung und Militär, was den 
Alliierten zu Nutze wird, da wir ihnen als Feindstaat/besetztes Land/Kolonie unterstellt sind. 
Zudem ist es an zweiter Stelle des Bundeshaushaltes und lässt Bildung und Forschung, die mit rund 
17 Milliarden € versorgt werden, weit hinter sich!

Wir befinden uns nicht im Krieg, doch sind die Kosten für die Kontrollausbauten der Bevölkerung 
nicht weniger kostspielig? An dieser Stelle mag man sich fragen, gegen wen überhaupt Krieg 
geführt wird. Auch die Geheimdienste haben daran Anteil.
Wie hoch mögen nun die Kosten für die Überwachung auf uns Bürger/Menschen sein?

Deutschland könnte man sagen, doch es ist wie überall anders auch stets die Regierung eines 
Landes, die in diesem Fall Platz 3 im weltweiten Handel mit Waffen einnimmt. Und der Mensch 
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bewilligt unterbewusst die ständige Versorgung mit diesen, die nur den nächsten Krieg und 
Manifestation deren Systems dienen möchten, was mit Sicherheit irgendwann wieder auf die Völker 
zurückfallen wird/soll (= 1. WK – 2. WK und andere). Wir nähren mit der unterschwelligen 
Zustimmung erst die Kriege, die wiederum uns sehr wohl angehen!

Zum Beispiel: Millionen Migranten287 aufzunehmen, die durch Kriege geflüchtet wurden/werden.
- Der „Louis Nizer-Plan“ ? <> Agenda mitunter der Grünen und Co.
„Dessen Absicht besteht darin, Deutschland und weiterführend Europa zu einem 
Vielvölkergebiet zu erstellen, um die Völker ihrer Kultur, Vergangenheit, Nationen, 
Wurzel, Geschichte, Charakter, Werte, Rasse, Kunst und Kraft zu berauben.“
Niemand ist nach einem Krieg der Gewinner! Wir Menschen verlieren alle dabei!
Nur Interessen anderer werden bedient. Darf sich der Mensch als „Kanonenfutter“ 
ansehen in dem Verwirklichungsdrang der Eliten?

287 = Migrant ist ein unpräziser Begriff für einen, in diesem Fall, Menschen, der seinen Lebensmittelpunkt verlegt.
Die Regierung geht von einer dauerhaften Situation aus. Doch sollte der Gastgeber nicht selbst in seiner Kraft und 
Möglichkeit sein, um dieser Aufgabe standzuhalten? „Ist mein Kühlschrank leer, brauche ich niemanden einladen.“
Nicht nur dem deutschen, sondern allen Völkern geht es so, dass sie nicht in ihrer Kraft stehen. Wir werden indirekt 
durch Gegebenheiten zu diesen Maßgaben gezwungen. Wir sind nicht bereit, solch eine Aufgabe zu bewältigen, wenn 
wir selbst mit Krankheiten und Nöten aller Art beladen sind. Lediglich die angewendete Manipulation sorgt wieder für 
die Zustimmung. Auch der politische Wille ist für dieses Langzeit-Szenario angepasst worden. Es ist so gewollt. 
Ich möchte später nochmals darauf eingehen, um Deinen Ego-Verstand, der gerade der Meinung sein kann, ein politisch 
unkonkretes Buch zu lesen, wieder zu besänftigen, um die Kausalitäten (= Zusammenhänge) zu klären.
Danke für Dein Verständnis.
Und nein, ich werde keinen Menschen enttäuschen! Ich möchte lediglich helfen, und es wieder in das Gleichgewicht 
bringen.

> Derzeit haben ca. 30 % bis 40 % der Deutschen einen Migrationshintergrund, der entweder durch gesteuerte 
Fluchtwege, Wirtschaftsflucht oder Co. sein Ziel hier fand und findet(n soll). Der höhergestellte Grund hierfür 
ist die benannte Auflösung der Nationalstaaten und die Transformation Deutschlands von einer 
monoethnischen, monokulturellen in eine multiethnische Oberfläche. Einfacher ausgedrückt: USA 2.0 > 
Entwurzelung der Kulturen, der Anbindungen, der Einzigartigkeiten, ihrer Arten und ihrer Gemeinschaft. 
Das Interesse zu einer Heimat wird noch deutlicher sinken, da das Interesse uns Menschen mehr auf dem 
Haben und der Betäubung, anstelle von Heimat alle davon ablenkt. Jahrtausende alte völkische Kulturen sollen 
so einer Mode unterliegen, die diese Ausrichtung als globalisierend bezeichnet. <

….. Frankreich ab 2020 nicht nur den krebserzeugenden Stoff: Titandioxid, abschafft, sondern 
auch Plastikbecher und Plastikbesteck sowie Chemie, die das Bienensterben vorantreibt, verbietet?
Denn alleine in Frankreich werden jährlich 4.700.000.000 Plastikbesteckteile in die Natur 
geworfen, die nur zu 1 % wieder recycelt werden. Auch wurden bereits Plastiktüten verboten.

- Deutsche Politiker hingegen klagen nun für und mit der Industrie vor dem Europäischen 
Gerichtshof, dass diese Gesetze wieder rückgängig gemacht werden sollten, da sie 
wirtschaftliche Einbußen brächten! Erkennst Du die wahre Richtung?

• Zu Titandioxid:  
7X413) Quelle: https://www.zentrum-der-gesundheit.de/titandioxid-verursacht-krebs-
170204010.html , oder; Titandioxid – Ein Stoff, den Sie meiden sollten, Autor: Carina 
Rehberg, vom: 02. Juli 2021
Oder: https://t.me/Freiheit369/176 

Sowie:
7X414) Quelle: YouTube: https://youtu.be/EpH-pO6RjFQ , oder; Du bist Plastik
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X414)-Du-bist-Plastik:8

Der Anfang des Beitrages wirkt, als sei die Datei fehlerhaft. Doch bitte gedulde
Dich wenige Sekunden. Danke!
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- Bei Hautpflege- und Makeup-Produkten wird Titandioxid sowohl als Pigment als auch als 
Verdickungsmittel für Cremes verwendet. Als Sonnenschutzmittel wird ultrafeines 
Titandioxid (= TiO2) aufgrund seiner Transparenz und UV-absorbierenden Eigenschaften 
eingesetzt. Auch in Lebensmitteln und Medikamenten lässt es sich zu oft wiederfinden.
Im Januar 2017 wurde eine Studie veröffentlicht, die genau das bestätigt. Titandioxid scheint 
sich im Körper einzulagern, das Immunsystem zu schwächen und Krebs verursachen zu 
können, und zwar schon in genau jener kleinen Dosis, die man täglich über die Zahncreme, 
die Blutdruckpille, die auf Trennmittel basierende Magnesiumtablette oder über die 
konventionelle Kosmetik zu sich nimmt.

….. Costa Rica seit mehr als 60 Jahren ohne Militär auskommt?

Selbst die Entwaffnung der Polizei würde zu erheblichen Veränderungen in der Bevölkerung 
führen, da die allgemeine politische Aggressionsbereitschaft, Willkür und Gewalt signifikant 
sinken würden, denn der unterschwellige Ego-Machtausdruck der Waffe ginge verloren, der 
sich nicht mehr zwischen uns Menschen in all unseren Meinungen setzen könnte, zieht man 
es in Betracht, dass all diese Art Schutz einst dem Volk zukommen sollte, da sie auch durch 
dieses erhoben, finanziert und erhalten wird. Zudem ist heute deutlicher denn je an der 
Waffe zu erkennen, wie ernst es der Politik um ihre Agenden steht, die unter anderem eine 
weitere Zielverfehlung des Verfassungsschutzes mit sich bringen.

Hierzu:
7X415) Quelle: YouTube: https://youtu.be/6izeAud-bfQ , oder; Wenn der Staat seine 
allerletzte Legitimität verspielt (Perle 54)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X415)-Wenn-der-Staat-seine-allerletzte-
Legitimit%C3%A4t-verspielt-(Perle-542):0

7X416)
 Quelle: https://www.ohne-ruestung-leben.de/nachrichten/article/sicherheit-ohne-armee-
costa-rica-47.html , oder; Ohne Rüstung leben, Sicherheit ohne Armee - wie Costa Rica seit 
mehr als 6 Jahrzehnten ohne Militär auskommt, vom 29.03.2016
Oder: https://t.me/Freiheit369/177 

….. Zucker als Droge und Suchtstoff „Nummer 1“ vor allem anderen steht?
Dass Zucker oder Aspartam (= synthetische Herstellung) der Nährstoff für Krebs und andere 
Krankheiten sind?
Aspartam besteht aus den Grundsubstanzen Phenylalanin und Asparaginsäure sowie aus dem 
Alkohol Methanol, in welchen der Stoff auch im menschlichen Körper wieder zerfällt. Zumindest 
für Menschen, die unter der Stoffwechselkrankheit Phenylketonurie (PKU) leiden, kann der 
Konsum von Aspartam lebensgefährlich sein. Da diese Menschen Phenylalanin nicht abbauen 
können, reichert es sich im Gehirn an und ab. Verkümmertes Körperwachstum und Geistlosigkeit 
und deren Degeneration sind dann Folgen des Aspartam-Konsums.
Aber auch bei gesunden Menschen reichert sich Phenylalanin regelmäßig im Gehirn an und kann zu 
Kopfschmerzen oder Depressionen, bis hin zu Gedächtnisverlust führen. Doch die Liste der 
Nebenwirkungen durch Aspartam-Konsum ist riesig. Betroffene leiden unter Angstzuständen, 
chronischer Müdigkeit, Schwindelanfällen, Impotenz oder Sehschwierigkeiten.
Dass raffinierter Industriezucker keine Nährwerte sowie nennenswerte lebenserhaltende Aspekte in 
sich trägt, die für den menschlichen Körper eine Funktion beinhalten, doch fast überall industriell 
hinzugefügt wird, obwohl dessen schädigende Einwirkungen nachgewiesen wurde, bleibt ebenso 
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mit der Skepsis zu betrachten, dass wohl doch die Krankheit und deren Erhalt zur Stabilisierung der 
dazugehörigen Systeme gehört.
Zuckerfrei deklarierte Nahrung wird mit diesem Stoff angereichert. Auch bedient man sich der 
Anwendung durch Täuschung, da diese Nahrung durch Süßung von Stevia angegeben wird. Doch 
zu oft ist der Anteil von Stevia nur wenige %, wohingegen der Anteil von Aspartam die Masse 
ausmacht. Abgesehen davon zähl Stevia u. a. zu den Süßstoffen, die bereits im Verdacht sind, 
krebserregend zu sein, Migräne auszulösen und der Darmflora schaden.

Alternative?
Quelle: https://www.zentrum-der-gesundheit.de/ernaehrung/lebensmittel/alternative-
suessungsmittel/erythrit-der-gesunde-zuckerersatz ; Erythrit, der gesunde Zuckerersatz
Autor: Sybille Müller, fachärztliche Prüfung: Gert Dorschner, 10. Mai 2021

Leseprobe:
– Zuckeralternativen sind auf dem Vormarsch. Doch zeigt sich immer öfter, dass 
synthetische Süßstoffe keine gute Lösung sind. Studien zufolge eignen sich Zuckeralkohole 
wie Erythrit viel besser als gesunder Zuckerersatz. –
[…]
> Was Erythrit ist:
Entdeckt wurde Erythrit vom schottischen Chemiker John Stenhouse, der den Stoff um 1848 
erstmals isoliert hat. Chemisch betrachtet zählt Erythrit gleich wie etwa Xylit(ol) und 
Mannit(ol) zu den Zuckeralkoholen. Es handelt sich hierbei um Verbindungen, die süß 
schmecken. Man zählt sie zur Gruppe der Zuckeraustauschstoffe, also nicht zu den 
Süssstoffen (wozu Aspartam, Saccharin, Stevia u. a. gehören).

Zuckeralkohole kommen in bestimmten Lebensmitteln auch natürlich vor. Jene 
Zuckeralkohole, die man kaufen kann (Erythrit und Xylit), werden hingegen durch 
Fermentation – etwa von Glukose – gewonnen. […]
-----

Auch (L-)Glycin ist ein hervorragendes Süßungsmittel, welches zudem der Körper benötigt.

> Erythrit wird nicht verstoffwechselt, sondern hinterlässt lediglich einen süßen 
Geschmack und ist dadurch auch für Diabetiker oder andere geeignet. ♥

> Erythrit wird im Nachfolgendem immer wieder genannt werden.
Einige wenige Haupterträge, in denen die Industrie weiterhin Aspartam verwendet, sind
Desserts und Süßwaren, Brotaufstriche, Marmeladen, Konfitüren, Gelees, süßsaure Obst- 
und Gemüse-, Fisch-, Meeres- und Weichtierkonserven, Milchprodukte, Feinkostsalate, 
Senf, Soßen, Kaugummis und energiereduzierte zuckerfreie Getränke ohne Alkohol
(= nahezu alle 0 [= Zero] Zucker Getränke).

- Der Versuch eines Labors hat ergeben, dass Ratten, die die Wahl hatten, sich zwischen 
einer Zuckerlösung oder gar an einer Kokainlösung zu entscheiden, haben sich stets für den 
Zucker entschieden. Der Zucker, der unsere Kinder an diese Droge bindet, um deren 
Einfluss zu unterliegen (= eines der Sucht- und Abhängigkeitsverhältnisse, die binden).

7X417) Quelle: https://www.epochtimes.de/gesundheit/zucker-macht-suechtiger-als-koks-diese-
studie-erklaert-warum-a1314768.html ; Zucker macht süchtiger als Koks: Diese Studie erklärt 
warum, Epoch Times, 16. März 2016, 07. Juli 2016
Oder: https://t.me/Freiheit369/178 
   „Der Zucker in Pizza macht achtmal süchtiger als Kokain, fand Forscherin Avena heraus.“  
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Zum Inhalt:
Eine Studie von Dr. Nicole Avena der Icahn School of Medicine am renomierten Mount 
Sinai-Krankenhaus zeigt, dass sich Zuckerkonsumenten ähnlich wie Drogenabhängige 
verhalten. Sie sind demzufolge achtmal schlimmer dran als Kokainabhängige.
Zucker ist noch nie aus der Mode gekommen. Und nun erfahren wir von einer 
amerikanischen Forscherin auf „NaturalNews.com“ auch warum: Er macht süchtig und 
scheint die achtmal schlimmere Droge zu sein als Kokain. Vermutlich werden die meisten 
trotzdem nicht mit dem Cola-Trinken und Süßkram-Naschen aufhören.
Das sollten sie aber.

– Hochverarbeitete Lebensmittel verändern das Gehirn und reizen das Suchtzentrum –
Dr. Avena schreibt in der angesehenen Zeitschrift „PLOS ONE“ unter dem Titel „Welche 
Nahrung kann süchtig machen? Die Rolle, die Verarbeitung, Fettgehalt und glykämischer 
Index dabei spielen“: „Kaut man ein Koka-Blatt, macht dies nur wenig abhängig. Sobald es 
aber verarbeitet wird und dem Organismus konzentriert zugeführt wird, ist es Kokain, das 
bekannterweise stark süchtig macht. Auf ähnliche Weise führt verarbeitete Nahrung im 
Vergleich zu unverarbeiteter zu Blutzuckerspitzenwerten.” Avena weist in diesem 
Zusammenhang darauf hin, dass Glukose gewisse Hirnareale aktiviert, die bei Sucht auf 
Hochtouren laufen. […]“
-----

Wer der Meinung ist, dass hier übertrieben wird, da es sich ja um ausgewiesene „Lebensmittel“ 
handle, dem empfehle ich diesen Suchtstoff einer Prüfung zu unterziehen, indem man die jeweilige 
Nahrung einfach nicht mehr konsumiert. Warte ab, wie sich nach Stunden, Tagen oder Wochen Dein 
Suchtverhalten dazu mitteilt.

- Ich habe bereits Kleinkinder (…ca. 2 Jahre alt...) gesehen, die Kronen auf ihren 
Weisheitszähnen trugen und von dem Entzug an Süßigkeiten unentwegt schrien und sich 
nicht mehr halten konnten, vor dieser Droge und Sucht! Kinder erhalten zu oft als 
„Belohnung“ (= Objektwerdung: „Du bekommst, wenn …“) Zucker.
Man sieht förmlich, wie sie nach dieser Sucht greifen. Das Suchtzentrum reagiert nur noch 
auf diese Zufuhr. Genauso wie bei anderen „Drogen“, die dieses irrationale Verhalten 
zeigen, egal, ob sie als solche politisch benannt werden, oder nicht. ♥

Und man erkennt deutlich, wie diese Sucht von vielen Erwachsenen eingesetzt wird.
Das zählt in allen Bereichen und Altersklassen. Die Sucht, Sorge und Abhängigkeit in allen 
Belangen sind der Köder an der Angel zu gewollter Abhängigkeit und seiner Kontrolle.
Anstelle von gemeinschaftlichen Spielen, Nähe oder Zärtlichkeiten durch Liebe, gibt es eine 
Süßigkeit. Das ist Werbepropaganda, die unser tiefstes Inneres beeinflusst.
Eine wissentliche Umerziehung zur Sucht, Schädigung und Abhängigkeit, die durch die 
obersten Gerichtshöfe genehmigt/gekauft und zur Anwendung freigegeben wurde.
Die WHO sagte dazu, dass 6 Teelöffel Zucker täglich ausreichend sein. Doch das bleibt nur 
eine Empfehlung ohne Wirkung, genauso wie die Artikel im Grundgesetz.

Ein Sprichwort hierzu: „Gute Miene zum bösen Spiel.“
> Die WHO kann mir ihrer Meinung Kontinente in eine Pandemie versetzen, doch 
bei z. B. Zucker bleibt es ein einem Infoblatt?!

Das ändert nicht die Tatsache, die Süße dem Verbraucher selbst zu überlassen, da derzeit 
nicht einsehbar ist, welche und wie viele allgemeine Zusätze in jedem zugeführten Essen/ 
Trinken enthalten sind. Dies ist eine industrielle Entmündigung der gesundheitlichen 
Eigenständigkeit.
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Die DGE hingegen hält sich natürlich als industrieller Lehensnehmer heraus.
Die DGE sieht in den Gegebenheiten: Vitamine und Mineralien als Nahrungsergänzungs-
mittel (= NEM) vor, ihre Potenz … (= Nahrungsergänzungsmittel: empfohlene tägliche 
[...von ihnen festgelegte...] Verzehrmenge nicht überschreiten. […] Außerhalb der 
Reichweite von Kindern aufbewahren. […]) … zu senken, nicht das geringste Problem.
Deren lediglich geschätzten Richtlinien müssen auf allen Gefäßen gekennzeichnet werden. 
Und die Rückendeckung ihrer Gerichte ist gegeben. 

Weiterführend hierzu:
7X418) Quelle: YouTube: https://youtu.be/5YEMEnUn9mo ,
oder; Nahrungsergänzungsmittel-VERBOT durch die GRÜNEN? (Ich fass es nicht!)
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X418)-Nahrungserg%C3%A4nzungsmittel-
VERBOT-durch-die-GR%C3%9CNEN-(Ich-fass-es-nicht!):3

Was ist mit Zucker und Co.?
Schon Säuglingen wird mindestens Zucker mit in die Kunstmilch und Nahrung beigemischt, 
um ihnen unterschwellig ein Suchtverhalten anzuerziehen, das ihnen den Verzehr wichtiger 
Bestandteile wie z. B. Bitterstoffen in Wildkräutern oder über das Gemüse als ungenießbar 
erscheinen lässt. Ein Mann sagte: „Soll ich Gras essen, wenn ich kein Fleisch bekomme?“
In nahezu allen industriellen Speisen ist es vorab hinzugegeben worden. Hierzu zähl 
genauso die einseitige Ernährung über Kohlenhydrate/Fertigprodukte, welche ebenso beim 
Verdauungsvorgang in Magen und Darm zu Zuckern aufgespalten werden. Nach der 
Aufnahme in die Blutbahn sind diese dann als Blutzucker (Blutglukose) nachweisbar.

Zucker versetzt das Kind in einen Zustand, der es von anderen wichtigen Nährstoffen 
fernhält, jedoch krank … (= Zahnerkrankungen, mitunter Diabetes, eine nicht Alkohol 
bedingte Fettleber [= diese Fettleber ist durch die industrielle Ernährung und deren Lehre 
schon bei jedem dritten übergewichtigen Kind festzustellen], Übergewicht, Depressionen, 
Übersäuerung des Organismus, Suchtverhalten, Herzkreislaufstörungen u. a.) …, süchtig 
und träge macht.
Die zusätzlichen gesundheitlichen Problematiken findest Du weiter in diesem Buch und den 
Quellverweisen.
Bitte nimm nun nicht an, eine schlechte Mutter oder Vater zu sein. Wir wurden dahingehend 
getäuscht. Der Gedanke ist vorrangig, seinen Liebsten etwas Gutes tun zu wollen.
Das ist auch wundervoll und lobenswert. Doch ohne die Hintergründe und Zusammenhänge 
schaden wir unseren Lieben ein Leben lang, hat man nicht die Zeit, die Lust oder den Mut 
sich seiner Ernährungsweise zu stellen und sie zu hinterfragen und zu prüfen.

            Hochinteressant!
• 7X419) Quelle:YouTube: https://youtu.be/Qe5spCAQgr0 , oder; Die große Zuckerlüge | 

Doku [ARTE]
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X419%29-Die-gro%C3%9Fe-Zuckerl
%C3%BCge-_-Doku:4 

„74 % aller im Supermarkt enthaltenen Produkte enthalten Zuckerzusätze.“

◦ Du wirst auch hier alles erfahren, um Dich und Deine Familie in Zukunft zu schützen.
Als Alternative möchte ich Dir wie bereits erwähnt in diesem Zusammenhang Erythrit, 
Glycin [und Xylit] anbieten. Auch gibt es noch die Möglichkeit, sich mit Dattel- oder 
Yaconsirup eine Alternative zu verschaffen. Der Zuckeralkohol Erythrit steckt auf 
natürliche Weise in gewissen Obst- und Gemüsesorten, aber auch in manchen fermentierten 
Lebensmitteln und beinhaltet nahezu 0 % Kalorien, die vom Organismus nicht wie Zucker 
im Allgemeinen verstoffwechselt werden und nicht zu Insulinausschüttungen führen.
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Kurz: Erythrit hat keinen Einfluss auf den Blutzucker- und Insulinspiegel.
Damit eignet sich Erythrit besonders für Kinder und Diabetiker und zum Reduzieren der 
Zuckersucht. Wird Xylit regelmäßig zur Zahnpflege angewendet, wirkt sich das mehrfach 
positiv auf die Gesundheit von Zähnen, Zahnfleisch, Zahnhälsen und Kieferknochen aus.
Erythrit wird ebenfalls vor Karies schützen können. Erythrit und Xylit sind also nicht 
Karies-fördernd. In größeren Mengen allerdings wirken sie, wie alle Zuckeralkohole, 
blähend und abführend. Mach Dir, wenn Du die Zeit aufbringen möchtest, Deine eigenen 
Süßigkeiten. Ersetze den Zucker und andere Produkte gerne durch eine der benannten 
gesünderen Alternativen. Nicht nur, dass Du dann zumeist genauestens darüber Bescheid 
weißt, welche Zutaten sich darin befinden, findest Du sicherlich zusätzlich Freude auch an 
dem Wissen, Dir und Deiner Familie nicht mehr so sehr zu schaden.

Buch: Backen mit Erythrit: Abnehmen mit der schlanken Zucker-Alternative, 
von: Nico Stanitzok, ISBN: 978-3833875526

• 7X420) Quelle: https://www.zentrum-der-gesundheit.de/zucker-als-droge-ia.html ; Zucker – 
die unerkannte Droge
Oder: https://t.me/Freiheit369/179 

                        
• 7X421) Quelle: https://www.zentrum-der-gesundheit.de/zucker.html ; Zucker – 

Auswirkungen auf den Körper
Oder: https://t.me/Freiheit369/180 

                        
„Der weltweite Zuckerkonsum ist in den letzten 30 Jahren um 46 % gestiegen.“

► 4 Gramm Zucker täglich bietet dem Körper seine volle Funktionsfähigkeit.

…..  jeder 20. Todesfall auf Alkohol zurückgeht? Laut einem heute veröffentlichten Bericht der 
Weltgesundheitsorganisation sterben jedes Jahr rund drei Millionen Menschen weltweit durch 
Alkoholkonsum (die Dunkelziffer liegt jedoch viel höher!). Die Übergriffe und Straftaten die 
ebenfalls mit diesem Gift und seiner geistigen Vernebelung zusammenhängen, werden hier nicht 
mit aufgeführt, da es keine greifbaren Zahlen gibt, die die seelische sowie körperliche Erniedrigung 
oder Schädigung durch Alkohol und ihr(e) Ventil(e) der Gewalt, Angst, Ohnmacht, Stress, 
Einsamkeit, Betäubung, Wut, Vergiftung, Degeneration, geistige sowie seelische Bewusstlosigkeit 
zusammentragen konnte.

Doch sind die Todesfälle mehr als die durch Aids, Gewalt und Verkehrsunfälle zusammen.
Am stärksten betroffen sind Männer. Sie machen drei Viertel der alkoholbedingten Todesfälle aus.
Ich möchte nicht mehr zu diesem Thema Alkohol erwähnen, da es auch hier absolut denn Rahmen 
sprengen würde. Auch müsste man sich gegen allgegenwärtige Werbung, Sucht, politisches und 
kulturelles wollen, Abhängigkeit, Alternativlosigkeit, Industrie und Religionen stellen, was hier aus 
all den anderen Bereichen bereits hervorgeht. Doch möchte ich Dir zwei Quellen anbieten, die 
Wissen übermitteln möchten, um Verständnis für die Anwendung von Alkohol aufzubringen und 
eventuell somit nach und nach davon ablassen zu können. Im weiteren Verlauf des Buches erhältst 
Du noch eine Information, wie nicht nur die Alkoholsucht, sondern Süchte … (= Heroin, Kokain, 
Methamphetamin, Zigaretten, Ess- sowie Medikamentensucht u. a.) … im Allgemeinen einfach und 
relativ sofort durch Pflanzenkraft geheilt werden dürfen.

Ich wiederhole:
Denn betrachtet man sich die Sucht näher, indem man beobachtet, welche Botenstoffe und 
psychischen Zusammenhänge die Einnahme jeglicher Abhängigkeit bewirken und stillen möchte, 
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spielt es keine Rolle, welchen Ersatz (= Substitut) Du Dir aneignest, der die Ursache, sprich all die 
Leere, Angst, Unberührt- und Ungeliebtheit, mangelnde Sinnlichkeit und Schwere der vergangenen 
Kindheit und ihr Mangel an Liebe füllen oder/und betäuben möchte, wo wir doch andere 
Möglichkeiten der Heilung, meist Medikamente und Co. einnehmen, in der heutigen Unwissenheit 
der zur Verfügung stehenden Geistesheilung. Daher sollte man vorsichtig mit einem Urteil sein, nur 
da ein Mitmensch sich nicht der Drogen annimmt, die ihm noch vorgehalten und schmackhaft 
gemacht werden oder einer Droge, die nicht als legal deklariert wird.
Die Reize und psychischen Hintergründe sind die gleichen. Doch die Auswirkung auf Körper und 
Geist eine andere.

Alkohol und Zucker sind mit die schlimmsten Drogen, die den Menschen nicht nur durch ihre 
Krankheiten beeinflussen und schwächen … (= Fettleber, Leberzirrhose, Nierenschäden, Diabetes, 
Zahnkrankheiten, Suchtverhalten = Ungeduld/Wut, Nervenleiden [= ADHS durch die Überreizung 
von Industriezucker bei „Süßigkeiten“], Organschädigung u. a.) …, sondern auch die Mittel, welche 
nahezu überall erhältlich sind und auch zu jeder Lebenslage neu-kulturell verankert wurden, und so 
Zugriff und festen Bestand auf unsere Gesundheit nehmen. Zudem unterdrücken sie das Bewusst-
sein und stumpfen unsere Wahrnehmung, Reize und Sinne sehr ab. Siehe das Beispiel: Cola!

„Ein Schelm der Böses dabei denkt“, betrachtet man alleine diesen zuletzt aufgeführten 
Aspekt, welcher zur geistigen Betäubung und Unachtsamkeit sowie zu körperlichen 
Krankheiten führt, welche nicht das Bewusstsein erheben, sondern gesetzlich so an den 
Menschen kommen, ja sogar beworben und untergemischt werden und bei Anlässen
(= Ostern, Weihnachten, Kirchweihen, Feste u. Ä.) Pflicht sind, um wirken zu können.

 Hier wurde Zucker nicht mit aufgeführt, darf jedoch mit dem Alkohol mindestens gleichgesetzt werden.

Wo bleiben, wie auch bei Zigaretten, die Bilder und Warnhinweise der verschiedenen Krankheiten 
oder Zusammenhänge wie Gewalt, die im Zusammenhang mit Zucker, Medikamenten und Alkohol 
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einhergehen? Oder die gesetzlich vorgeschriebenen Mengenangaben, die hier viel gravierender 
eingesetzt werden dürften als bei Nahrungsergänzungsmitteln, deren Begrenzung bereits im Mikro- 
und Milligramm Bereich ihre Einschränkung erhält?

„Empfohlene tägliche Verzehrmenge nicht überschreiten. Kein Ersatz für eine ausgewogene, 
abwechslungsreiche Ernährung. Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.“

Es ist von der Vermarktung an, bis hin über die Behandlung der Symptome ein Abermilliarden-
Geschäft!

> Ich bin stets sehr interessiert. Daher beobachte, analysiere, frage oder hinterfrage ich 
alles, was mit meinem direkten Umfeld oder meinem Interesse in Verbindung steht.
So fiel mir bei dem Entsorgen meines Altglases schockierend auf, nachdem ich einen Blick 
in die Altglas-Container warf, wie viel Alkohol ununterbrochen in den Gemeinden 
getrunken wird. Egal, ob wenige hundert Einwohner oder tausende. Hinter verschlossenen 
Türen oder traditionsorientiert offiziell und gemeinschaftlich bejahend verschaffen sich 
Abermillionen Menschen ihren „geistigen Freiraum“ (= Betäubung), da sie über die Ursache 
selbst oder zumindest über die Last, welche auf ihrem Herzen liegt, nicht sprechen wollen, 
oder es nicht können, da sie Scham oder Angst haben etwas preis zu geben, das doch 
diese Kette der Einsamkeit und der inneren Verzweiflung und Überlastung an Gedanken 
lösen könnte, und zugleich wieder deren Menschlichkeit zeigt, in dem Öffnen des Fühlens.

7X422) Quelle: YouTube: https://youtu.be/hehdP45CJRc , oder; Alkohol - Der globale Rausch
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X422)-Alkohol---Der-globale-Rausch:5

Dies ist die Ausführung des ORF1, mit dem gleichnamigen Dokumentationstitel von 2020, 
des Regisseurs: Andreas Pichler, Alkohol – Der globale Rausch

> Einst waren es Speere, Schilder und Banner des Mutes, die unsere Vorfahren erhoben, um 
dieses, unser Land, deren Familien, völkische Wurzel und die kulturelle Verbindung und 
Geschichte vor der List und Lüge sowie dem herzlosen Interesse von außen zu schützen. 
Man stellte sich ganzen Heeresgruppen und Armeen. Heute, nach der imperialistischen 
Infiltration, deren Einfluss auf unsere Wahrheit und den Zugang zur Betäubung, 
Unwissenheit und Trägheit der Massen, erheben wir die Krüge, gefüllt mit deren volksver-
nichtendem und kulturenzerschlagendem Inhalt, um uns selbst und unsere Mitmenschen zu 
zersetzen, wofür Mut, Ehre und Blut einst erbracht wurden, aus dem selbstlosen Grund, 
diese einstige Schöpfung aufrechterhalten zu können. ♥

> Heute ist es der Verrat von innen!

„Unsere“ Übergangs- oder Besatzungsregierung und deren Simulation eines souveränen 
Staatskonstruktes führt den Missbrauch und die Zersetzung und Trennung an mindestens 
diesem Volk weiter, da sicherlich kein Interesse besteht, einen Feindstaat und dessen Volk 
gesund, stark sowie in seiner Kraft zu halten.
Es widerstrebt einer Besatzungsmacht, da Interessen und nicht Menschlichkeit aus diesem 
Unterfangen der vergangenen Kriege hervorgehen sollten.
Daher wird auch in Kolonien und deren totalitäre Politik nicht nur die Kultur ersetzt, 
sondern auch Sinnhaftigkeit durch Hörigkeit. Der wirtschaftliche Wert geht nun aus diesen 
Menschen hervor! ♥
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7X423) Quelle: YouTube: https://youtu.be/SyshmOquyio , oder; Chemiker - Genau so viel Alkohol 
ist ok und so viel NICHT
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X423)-Chemiker---Genau-so-viel-Alkohol-ist-ok-
und-so-viel-NICHT:7

> Wie meinte die Deutsche Drogenbeauftragte Marlene Mortler (CSU) einst?:
„Alkohol ist ein Teil der Kultur. Daher ist es gestattet.“

- Deren gewünschte Zivilisation/Kultur! Die germanische Kultur wies anderes auf.

> Wüssten die Menschen um ihre wahre Kultur, würde die Welt wieder in voller Blüte stehen.

Noch etwas hierzu:
Man gibt Millionen für Werbung und Lockangebote aus, die Drogenbeauftragte der Regierung liest 
auf Papier ab, was sie zitieren soll, anstatt sich selbst davon ein Bild zu machen.
Alkohol wird uns in unserer Gesellschaft anerzogen. Egal wo. Menschen, die nicht mit diesem 
Leben zurechtkommen oder es als Feierabendritual sehen oder/und sich eine unbewusste geistige 
Auszeit nehmen möchten, vor allem vor diesen geistigen Qualen wie Angst, mangelndem 
Selbstvertrauen, Stress, Einsamkeit/Ungeliebtheit u. Ä., die zu viele Tiefs in sich unerklärlich und 
unverstanden tragen, um ihre Gedanken des Egos und die des Herzens zu unterbinden/überblenden, 
greifen auf die von der Industrie ermöglichte 24-Stunden-Droge Alkohol zurück.
Hat auch das wieder Methode?
Betäubung der Sinne und des Geistes. Zersetzung des Körpers und des Gehirnes durch dieses 
Nervengift. Stattdessen werden andere Heilmittel aus Pflanzen, die uns diese Erde hervorbringt, 
verteufelt und unter Verbot und/oder Geld- oder Gefängnisstrafe gestellt.
Pflanzen, die den Körper und den Geist heilen und unsere Liebe, Bewusstheit, Anbindung, 
Verbundenheit und Göttlichkeit erhalten.

….. Bisphenol A/S/F (BPA) [Weichmacher], das nun nachweislich und vorzugsweise in Schnullern 
und Babyflaschen sowie Dosen und PET-Flaschen und endlos vielen anderen Verpackungen und 
Gegenständen vorhanden ist, die zum einen den menschlichen Körper durch deren Hormone 
programmiert, bsw. schneller zu pubertieren (Frühreife)? Damit meine ich, dass beispielsweise 
jungen Mädchen unter dem 10. Lebensjahr bereits Brüste wachsen.
Aber auch Verhaltensstörungen, reduzierte Spermienanzahl, Impotenz, Unfruchtbarkeit, Diabetes 
und Brustkrebs können ein Ergebnis dieses Stoffes sein.

Zum anderen schalten diese Stoffe und endlos viele andere, die uns durch unsere Nährstoffe, 
Medikamente, Wasser und Umwelteinflüsse zugeführt werden, die Gene An oder Aus und schädigen 
diese so.
Bisphenol A verursacht Zellsterben. Es verändert unseren Hormonhaushalt. Es imitiert Östrogene
(= die wichtigsten weiblichen Sexualhormone). Östrogene beeinflussen die Entwicklung unseres 
Gehirns. Und das wenn es sich in den Entwicklungsstadien befindet. Dieses beeinflusst wiederum 
die Gehirnaktivität im späteren Leben.
Diese Chemikalie imitiert ein Hormon. Hormone senden Signale und bewirken, dass Zellen auf 
bestimmte Weise reagieren. Wenn bestimmte Signale zur falschen Zeit oder im falschen Ausmaß 
empfangen werden, z. B. an einen Fötus weitergeleitet werden, kann/wird das die Entwicklung des 
Fötus definitiv beeinflussen. In diesem Fall würde es bedeuten, dass die werdende Mutter der 
Chemikalie … (natürlich tut sie das unbewusst und durch Unwissenheit und mangelnde Aufklärung, 
die durch die Gesundheitsämter und deren Apparat nicht veröffentlichen und Wissen zurückgehalten 
wird, da wiederum deren Vorgaben und Wollen die Industrie erstellen.) … unterschwellig und 
unwissend erlaubt, gleichzeitig drei Generationen zu beeinflussen: Die Mutter, den Fötus und, wenn 
es ein weiblicher Fötus ist, auch alle seine Eizellen, also ihre eigenen Enkelkinder.
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Diesbezüglich leiden wir mitunter an sogenannten Erbkrankheiten, die als Genschäden 
weitervererbt werden, da sie negativen Anteil an der Bildung von neuen Komplexen menschlichen 
Lebens haben. Sie sind es, die zu vermerken sind. Nicht ein Fehler an der Natur und Erbsubstanz an 
sich, wäre oder bliebe sie unberührt.

Wissenswertes zu der Genetik:
Krankheiten, die uns im Leben erreichen, sind nicht zwingend genetisch, außer sie wurden 
durch Fehlverhalten … (= Giftstoffe, hohe Schwermetallaufnahmen, permanentes 
ausgesetzt-Sein von elektromagnetischen Feldern > EMF, hohe Schadstoffanreicherung im 
Organismus, Fehlernährung und zu viele andere) … oder Unterversorgung von Nährstoffen 
beeinflusst, die sich wie gerade angegeben auf den Embryo auswirken werden. Krankheiten 
sind epigenetischer288 Natur und sind auf den eigenen Lebensab- und Verlauf 
zurückzuführen. Jeder Nährstoffmangel hat Auswirkungen auf die Zelle! Nahezu jeder 
Giftstoff hat ebenso Auswirkungen auf die Zelle und deren DNA.
Du kannst es so deuten, dass jedes Element der Ernährung wie Vitamine, Spuren- und 
Mengenelemente, Mineralien, Aminosäuren, Fette, Ballaststoffe u. a. als Zahnräder zu 
verstehen sind. Fehlen einige, kann die Biomechanik nicht vollständig arbeiten.

78 Mineralien und Spurenelemente sollten dem Körper zugeführt werden. Doch sind in 
diesem Zusammenhang die Dosierung und Wechselwirkung von Entscheidung. Daher ist es 
auch von Vorteil, Mangelzustände durch hochwertige NEM auszugleichen, die den Mangel 
ersetzen, da die heutige Lebensweise und deren Ernährung diese nicht mehr liefert. Doch 
erst die Wechselwirkung dieser verschiedenen pflanzlichen oder mineralischen Inhaltsstoffe 
bildet einen gewollten biologischen Nährstoffcocktail, der wiederum zu unerlässlichen 
organischen Verläufen anregt und diese begünstigt.

Mangelzustände die in Deutschland erwiesen sind, wie: Vitamin A, -C, -D3, -B3-6-9-12, Jod, 
Omega 3, Selen, Bor, Glutathion, Q10, Eisen, Zink, Lithium, Magnesium oder Aminosäuren 
u. a., die weiter hinten aufgeführt werden, können natürlich Mono zugeführt werden, da sie 
in den Organismus mit eingebunden werden und dort wieder zu dem komplexen 
Zusammenspiel beitragen, das so dringend benötigt wird, um eine Grundlage zu erstellen, 
die den unzähligen Umwelteinflüssen und Belastungen entgegenwirkt.

Doch auch hier heißt es: „Die Dosis macht das Gift.“
Eine Überdosierung nach Meinung der DGE mit z. B. Vitamin D3 ist nicht im Ansatz 
negativ, beachtet man die Kofaktoren und setzt sich mit der Thematik auseinander. 
Betrachtet man sich jedoch das Zusammenspiel verschiedener Medikamente und Impfstoffe, 
Transfette und deren Ernährungsmethoden, wie in Junkfood … (= Pizza, Burger, Döner = 
allgemeines Straßen- oder Industrieessen) …, Schwermetalle wie Quecksilber und 
Aluminium sowie Blei, Pestizide, Zucker- oder Weißmehlmengen, gewisse E-Nummern, 
Milchprodukte und deren Inhaltsstoffe … (= Eiter, Medikamentenrückstände u. a.) … und 
deren Hormone, Alkohol, Industriezigaretten und deren unzählige Beimischungen, Füllstoffe 
und Trennmittel, elektromagnetische Einflüsse auf Körper, Geist und Zelle/DNA, Umwelt-
belastungen wie Kadmium, Nitrit, Feinstaub, Nanoteilchen, BPA, Brandschutzmittel sowie 
Radioaktivität und dessen Müll und viele, viele, viele mehr, deren fiktive Grenzwerte weit 
außerhalb der lebens- und gesundheitserhaltenden Bereiche liegen!

Doch das Vitamin und Mineral wird zugewiesen und portioniert?

Denn deren Chemiecocktail, der in dieser Form Tag für Tag an uns gerichtet sowie gereicht 
wird und geriet, erschafft erst diesen Zerfall, Schwäche, Krankheit, Unbewusstheit, Trägheit, 
mindernde Leistungsfähigkeit, Gedächtnisprobleme, geistige und körperliche Degeneration 
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sowie deren herbeigeführte unterdrückte Intelligenz auf unsere Fähigkeit, Kreativität und 
Möglichkeit, denn unser Körper soll den permanenten Widrigkeiten in seinem Mangel-
zustand sicherlich nicht standhalten können/sollen.
Doch auch dafür wurde ein Allerweltsmittel gefunden. Gleichschaltung der Aussagen:

„Die Menschen wurden nie älter oder so gesund durch die moderne Medizin
und die Ernährung, als die heutige!“ (?)

Wäre sich die Menschheit heute schon dessen bewusst, zu welchen Möglichkeiten und 
Fähigkeiten sie alleine in Bezug auf ihr Alter durch natürliche Ernährung, die kognitiven 
Möglichkeiten (= alle Vorgänge hinsichtlich der geistigen Wahrnehmung und der 
Denkprozesse) und Bewegung und ihrer ganzheitlichen Einflüsse durch die Kraft der 
Gedanken fähig wäre, wäre die Flut an den Anklagen wegen Hochverrat an denen, die den 
derzeitigen Zustand als wegweisend und richtig empfinden und vorgeben, unvorstellbar, da 
sie diesen Verrat am eigenen Volk, an der eigenen Rasse sowie der Natur und diesem 
Planeten wissentlich verüb(t)en. ♥

288 = Die Epigenetik („Nicht die Gene steuern uns > wir steuern unsere Gene.“) untersucht Veränderungen, 
die die Gene aufgrund von Umweltfaktoren und Lebensweisen erfahren. Die Forschungen der Biologen zeigen, 
dass Zellen sich je nach Umgebung verändern. Daher ist es auch die Lebensart, die wir leben, die die Genetik 
erstellt und bestimmt. Wir können jedoch den Körper und die Umgebung, in der wir leben, verändern, indem 
wir unsere Überzeugungen, Ess- und Lebensgewohnheiten, Dogmen und deren Glaubenssätze, deren Vorgaben 
und Verhalten sowie die Wahrnehmung um- oder überschreiben.
Man spricht davon, dass 1 % der Krankheiten/Einschränkungen vererbt werden.
Alle anderen Krankheiten sind der eigenen Lebensweise zuzuschreiben. Es sind auch nicht die Gene, die das 
Leben steuern, es ist die DNA, die durch die aufgenommenen und die einfallenden Gegebenheiten … (= z. B. 
elektromagnetische Felder, Industrienahrung, Stress u. a.) … gesteuert werden, die stets von außerhalb der 
Zellen kommen. Einschließlich der energetischen Botschaften, die unsere eigenen Gedanken erstellen und so 
aussenden. (= Angst, Verstandesdenken, Rastlosigkeit, Zwang, Wut/Zorn, Komplexe, Minderwertigkeit u. a. 
oder aber auch Selbstliebe, Ruhe, Mut, Empathie, Bewusstheit/Achtsamkeit, Wissen, Freude u. a.)
Ändern wir unsere Art zu leben und zu denken, ändert sich gleicherweise unsere Biologie. Denn ist der Geist 
krank, überträgt es sich erst auf den Körper. Ist der Geist in seiner Kraft, überträgt sich dieser Zustand ebenfalls 
auf alle Zellen und den Körper. Daher meinte ich im Verlauf meines Buches auch, dass die psychologische 
Kriegsführung auf längere Sicht hin effektiver ist, ein Volk unbemerkt/unbewusst/unerkannt/unverstanden zu 
lenken/beeinflussen, und es so seiner Kraft zu berauben. (< Negative mediale Inhalte und allgemeinen Mangel)
Darunter zählen auch die geistige und seelische Kraft. Wir sind Opfer und Objekte unserer auferlegten 
Programmierung und deren Automatismen und Überzeugungen, die ihre Quelle durch Interessen Dritter tragen. 
Doch das Gute ist, dass man es jederzeit auch wieder reparieren, ausrichten und reformieren kann.

Ein Beispiel:
Dein Vater und dessen Vater sind an Lungenkrebs verstorben, da sie wenig Bewegung hatten, rauchten 
(= Klischee ♥) und sich ohne Wissen und Bewusstheit ernährten und somit im sättigen Mangel verharrten, wo 
eventuell ein Ansatz von Entzündungen in der Lunge der wachsende Auslöser dafür war. Die Aussagen, die 
man in solch einem Fall erhält, wären: „Oh, wenn in der Familie der Krebs eine hohe Wirkungsrate hat, können 
Sie ebenfalls betroffen sein.“, fernab der Kenntnis und der Inbezugnahme der Eventualitäten, die alleine die 
Umwelteinflüsse und deren Gifte/Belastungen, die ständig aufgenommen werden/wurden.
Doch liegt das vielmehr daran, dass die Kinder zu oft die Lebensgewohnheiten im gänzlichen Umfang 
übernehmen (= Abschauen/Nachahmung/Erziehung), da es ihnen so vorgelebt wurde/wird.
Das ist der Grund, warum es heißt: „Krankheiten können vererblich sein.“
Was zu der Vervollständigung dieser Aussage fehlt, ist: „Ändern Sie ihre Lebensgewohnheiten und geben Sie 
auf sich Acht. Kommen Sie in die Ruhe und informieren Sie sich über die Belange die Ihnen verhelfen, ein 
gesundes und freudiges Leben zu führen. Lassen Sie sich nicht nur schulmedizinisch informieren, da deren 
Wissen zu oft industrielle Interessen mit sich bringen.
Und wenn Sie sich informieren (...lassen...), wenden Sie auch gerne Alternativen praktisch an, um unabhängig 
und eigenständig eine Beurteilung der Unterschiede treffen zu können.“

Dieser Abschlusssatz kann auf alle Belange übertragen werden.
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Wissenswert: Seit einiger Zeit steht die Erde unter bestimmten erhöhten Frequenzen der Sonne. Das Erd-
magnetfeld nimmt ab, damit der Zugang der Sonnenfrequenz von 150 MHz die DNA besser erreichen kann. 
Sie, unsere DNA, kann aus ihrer atomaren Struktur als elektrischer Leiter angesehen werden, die in der 
Verbindung mit der Sonnenfrequenz als Antenne dient. Wie ich bereits erwähnte, besteht alles aus Frequenz, 
Wellen und Schwingung.
Diese Frequenz(en) hat den Nutzen, den Menschen wieder auf seinen natürlichen seelischen und geistigen 
Aspekt auszurichten.
Das Bewusstsein findet statt. Doch ist sich der Mensch seiner kosmischen Zusammenhänge nicht bewusst, 
fehlt ihm doch leider noch vermehrt das Wissen hierzu. So können Fehlinterpretationen durch psychische 
Veränderungen wieder als deren Krankheit diagnostiziert werden und führen wieder dahin zurück, was ich 
bereits erwähnte, dass wir nun auf dem richtigen Weg wären, den Raum und bestimmte Begleitung bewusster 
Menschen uns dabei sicherlich guttun würden, doch dieser evolutionäre Schritt zumeist durch Ärzte, 
Meinungen Dritter und Medikamente abgefangen wird.
Dabei darf man sogar sagen, dass es keine Rolle spielt, ob Du Dich dafür entschieden hast. ♥

Anfangs öffnet man sich leichter Neuem und sich selbst gegenüber, und sieht die Welt und das Leben nicht 
mehr so sehr wie erlernt mechanisch, materiell und wissenschaftlich sowie einseitig fest. Der Mensch 
fühlt/erkennt seine Menschlichkeit und Göttlichkeit, indem er zu gegebener Zeit sein Sein wieder in Gottes 
"Hände" legen wird, bei der Wiederaufnahme seiner Präsenz, und sich nicht durch das Ego und dessen 
Berechnungen und psychische Betreuung durch Dritte ein Leben zu erstellen versucht, das uns von der 
eigentlichen Einfachheit und Schönheit des wahren Lebens entreißt.
Und das, ohne Unterschiede zwischen arm und reich! Wir treffen uns wieder auf Augenhöhe, frei von der 
ebenfalls installierten Meinungsmache, Programmierung/Prägung und ihrer trennenden Eigenschaften, mehr 
oder weniger wert zu sein, lässt man sich wieder auf seine Intuition und die Instinkt, sowie das Gefühl des 
Herzens ein, ohne den Ego-Verstandes-Widerstand.

- Wie ich Dir am Anfang des Buches mitteilte, dass die tieferen Absichten der Kriege nicht bei der 
Bekämpfung einiger weniger Aggressoren oder Staatsoberhäupter liegt, die vermeintlich andere Ideologien 
haben.
Doch bezieht sich das eigentliche Ziel auf die Seele des Menschen. Ich möchte Dir in einem sehr wichtigen 
Beitrag mitteilen, wie weit die Forschungen derzeit stehen, um Erkenntnisse anzuwenden, die tief im Inneren 
des Menschen verhärtete Traumata und nach außen getragene Krankheiten wie Autismus, ADHS, degeneriertes 
Nervensystem, Parkinson, Vorbereitungen für Herzinfarkt, Schlaganfall und chronische Infektionen, 
Lebensmittelallergien, Verlust der Kreativität, des Kurzzeitgedächtnis, der Lebenslust, der sexuellen Potenz, an 
Schlafqualität, sowie die Zunahme an psychiatrischen und neurologischen Erkrankungen erkennen und heilen 
können/könnten. Die soeben benannte Erkrankung (psychiatrische und neurologische) lässt sich zusätzlich 
mitunter auf die heutige elektromagnetische Belastung zurückführen. Sie und ein Cocktail, bestehend aus 
nahezu alle auf uns einwirkende Lebensbereiche … (= Medikamente, die Gifte in der Nahrung, dem Wasser, 
der Stress, die Gedanken, die Schwermetalle und die dazugehörige Unwissenheit u. w.) … bleiben in der 
Äußerlichkeit zumeist unauffällig, doch sind wir Menschen im Inneren krank und träge gemacht worden. 
Auffälligkeiten und Veränderungen im Verhalten haben durch die Pharmazie lediglich einen Anstrich der 
psychologischen Erkrankungen bekommen, sodass ein Rückschluss ohne Zusammenhang der Benannten und 
ohne Kenntnis nicht im Ansatz zu der wahren Ursache auf die Weltsysteme fallen wird.
Sie werden bis zu ihrem letzten Atemzug diese Unmenschlichkeit bestreiten, die wir ihnen noch finanzieren, 
umsetzen, bauen, konsumieren und selbst schützen durch Unwissenheit und Abhängigkeit.

7X424) Quelle: YouTube: https://youtu.be/XqpQC-oX3lw , oder; Dr. med. Dietrich Klinghardt Schwermetalle, 
Impfungen & Entgiftung
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X424)-Dr.-med.--Dietrich-Klinghardt---Schwermetalle,-
Impfungen---Entgiftung:7

Wir sollten dieses Wissen aufnehmen, um uns selbst, die Kinder, die Tiere und Familie und unsere 
Mitmenschen zu schützen, wo wir nur können. Und wenn man nachts vorerst seine elektronischen 
Geräte ausschaltet oder aussteckt und die Sicherungen für die Schlafzimmer legt, damit der 
Stromfluss in den Kabelleitungen der Wand unterbrochen wird, welcher sich sonst weiterhin auf den 
Körper in seiner Regenerationsphase negativ auswirkt und diesen wichtigen Prozess stört. Das Handy 
sollte auch Aus sein. Lege Dir einen Wecker zu, benötigst Du ihn.
Doch auch, um dem System endlich die Nahrung: „Kranker unterwürfiger und unwissender Mensch“ 
zu entziehen, um deren, ich möchte sagen, satanistische Agenda und deren Lügen nicht mehr 
widerstandslos … (= damit meine ich nicht, Angst, Wut und Sorgen irrational zu entladen, sondern 
viel mehr, durch Wissen kein Werkzeug, höriges Objekt, Geldgeber und Erschaffer zu sein!) … und 
hypnotisch entgegenzuknien.
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Weiter:
Auch Fettleibigkeit/Adipositas geht aus Bisphenol A hervor:
Quelle: https://www.internisten-im-netz.de/aktuelle-meldungen/aktuell/gewichtszunahme-durch-
weichmacher-in-kunststoffverpackungen.html ; Gewichtszunahme durch Weichmacher in 
Kunststoffverpackungen?

> Studien haben ergeben, dass BPA zu Krebs führt.
Quelle: https://flustix.com/blog/was-hat-krebs-mit-plastik-zu-tun/ ; Was hat Krebs mit Plastik zu 
tun?
Quelle: https://www.zentrum-der-gesundheit.de/bibliothek/umwelt/schaedliche-faktoren/bisphenol-
a ; Bisphenol A (BPA) schadet der Gesundheit

Es ist in einer Menge in so vielen Verpackungen und Behältnissen vorhanden, sodass der 
sogenannte „Maximalwert pro KG Körpergewicht“ an diesem Gift dem Menschen nichts anhaben 
dürfte, laut Industrie. Wobei dieser Wert nach Studienlage um ein Vielfaches zu hoch liegt, um 
unwirksam zu sein. Man kann auch ohne diesen Stoff die selbigen Gegenstände fertigen. Warum 
verwendet ihn die Industrie dennoch? Zudem wurde herausgefunden, dass wir tagtäglich einen 
sogenannten und benannten Giftcocktail durch die Verwendung vieler verschiedenster 
Füllstoffe/Anteile in der Nahrung oder durch Inhalte aus Verpackungen konsumieren, die Hormone, 
Zellen und andere essenzielle biochemische Abläufe massiv stören und schädigen.
Durch dieses und andere Zusatzstoffe können die Kinder, die es unwissentlich einnahmen und somit 
den Wert um ein weiteres Zigfaches übersteigen, behindert geboren werden oder tragen schon 
Zellschäden sowie DNA- oder gar Hormonstörungen und Entartungen in jungen Jahren mit sich.

Ich möchte meinen, dass über dieses Zusammenspiel an gezielten Einnahmen auf unlautere Art 
auch hierüber an den menschlichen Genen experimentiert wird, da es offiziell keine Zustimmung 
gibt. Die Industrie weiß natürlich über alles Bescheid. Doch läuft das Rad weiter.

Die Zahl der Kinder die geboren werden, die später als autistisch289 diagnostiziert wurden, 
verdoppelt sich alle 5 Jahre. Statistisch gesehen haben wir durch die immensen negativen 
Umwelteinflüsse wie Nano-Schwermetalle und -Kunststoffe verschiedenste Arten Pestizide und 
Kunstdünger, allgemeine Toxine, Medikamente und andere Schwebstoffe und Mangelzustände die 
absolute Belastung am Organismus. So kann es ab ca. 2025 bis 2030 nahezu keine unentarteten 
Kinder mehr geben, die nicht mindestens an dem Autismus leiden durch die Krankheitsbilder und 
Mangelzustände der Eltern und schlussendlich des Embryos/Kindes selbst. Quelle: 
https://www.welt.de/wirtschaft/article217830812/Wasserflaschen-Pfannen-und-Zahnpasta-EU-will-
Chemikalien-verbieten.html ; Triclosan und Bisphenol A – die krebserregende Gefahr in Zahnpasta 
und Duschgel ; oder unter: https://t.me/Freiheit369/428 

 + PC-Tastatur und Maus, Fernbedienungen, Handy u. w.   Hierbei langt der bloße Kontakt über die Haut.
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289 = Autismus ist eine tiefgreifende Entwicklungsstörung, die als Autismus-Spektrum-Störung diagnostiziert wird.
Wenn Kinder älter werden, werden die Anzeichen für Autismus vielfältiger.

Die Symptome drehen sich 
typischerweise um soziale 
Kompetenzen, sprachliche 
Besonderheiten und Schwierigkeiten, 
Probleme in der nonverbalen …
(= nicht mithilfe der Sprache, sondern 
durch Gestik, Mimik oder optische 
Zeichen vermittelt) … 
Kommunikation und wenig 
Flexibilität im Verhalten. Menschen 
mit Autismus können soziale und 
emotionale Signale nur schwer 
einschätzen und haben ebenso 
Schwierigkeiten, diese auszusenden.
Deshalb wirken ihre Reaktionen auf 
Gefühle anderer Menschen selten 
angemessen, und sie haben 
Schwierigkeiten, ihr Verhalten an eine 
soziale Situation anzupassen.
Hinter vorgehaltener Hand spricht 
man heute von Diagnosen, Merkmalen 
und Auffälligkeiten bei jedem fünften 
Kind. Sind Menschen gar nicht in 
Kenntnis dieses Verhaltens durch 
Unwissenheit oder Desinteresse, was 
bereits zu viele Menschen durch 
chemische Inhalte (z. B. Aluminium) 
betrifft, so können Empörung, 
Kopfschütteln, Ausgrenzung u. Ä. die 
Folge sein, die zusätzlich zu den 
bereits vorhandenen psychischen 
Problemen, die auf diese Menschen 
einwirken, hinzuaddiert werden, was 
einer sozialen Ausgrenzung durch 
eben diese Unwissenheit gleicht.

Die europäischen Behörden sehen dennoch keinen Handlungsbedarf zu.

Die Studien, die für so unglaublich viele krebserregende und 
krankmachende Inhaltsstoffe verwendet werden, welche dem Menschen durch die Politik und 
Industrie verabreicht wurden und immer noch werden, deren Auswertungen und Studienlagen 
stehen unter dem Schutz der von den benannten Industrien gezahlten Labore. Selbst Gegenbeweise 
anderer Studien werden nicht anerkannt weder angenommen. Der Grenzwert ist und sei einzuhalten, 
heißt es hier.

Einwurf zu Grenzwerten:
> Die Grenzwerte für Trinkwasser laut Trinkwasserverordnung:
Jahr        /     Grenzwert
1980     -      280 Mikro-Siemens
1990     -      1000 Mikro-Siemens
2000     -      2000 Mikro-Siemens
2010     -      2500 Mikro-Siemens
> Dieser Wert kann über ein TDS-Messgerät abgerufen werden, welches es für wenige € gibt. TDS 
steht für: Total Dissolved Solids = Gesamte gelöste Feststoffe. Der TDS-Wert gibt die Summe der in 
einer Lösung gelösten Feststoffe an. In der Regel handelt es sich dabei um Messungen an Wasser. 
Feststoffe sind beispielsweise Salze/Mineralien/Metalle. Deren Gesamtmenge im Wasser wird in ppm 
angezeigt (Parts per million = Teile pro 1 Million Teile).
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> Die Wirkung auf den Organismus:
Mikro-Siemens   /   Wirkung
0 bis 80              -     sehr gut entgiftend, entschlackend
90 bis 130          -     gute entgiftende, entschlackende Wirkung
140 bis 190        -     noch befriedigend
200 bis 270        -     keine Wirkung mehr
280 bis 500        -     bereits belastend
600 bis 1200      -     schlecht
ab 1300              -     stark belastend

Zum einen zeigt es uns, dass egal welche Grenzwerte vorhanden sind, sie ständig angepasst 
und angeglichen werden können, um zum anderen, dass deren Verschmutzung/Vergiftung 
seit Jahrzehnten stetig steigt, wo doch die Politik uns mitteilt, dass durch deren neue 
Vorhaben/Gesetze der Schutz in allen Belangen gebracht werden soll.
Grundgesetz Artikel 20a [Schutz der natürlichen Lebensgrundlage]!

– Verstehst Du nun, warum der Begriff: Hochverrat an dem Planeten Erde,
an ihren Tieren und den Menschen, seiner eigenen Rasse? –

Ich binde wieder an:
Wir bekommen Gegenstände und Füllstoffe, die mit einem „Maximalwert pro KG Körpergewicht“ 
versehen werden, da deren Inhalt Gift für unseren Körper ist, doch werden wir nicht wie bei 
Zigaretten oder anderen Stoffen ausreichend informiert, gewarnt oder darauf hingewiesen. 
Geschweige denn, dass der Giftcocktail ihrerseits stets in Betracht gezogen wird, um die 
Problematik zu senken.

- Darf man sich vorstellen, dass mindestens die Lebensmittelindustrie mit ihrer Pharmazie in 
Verbindung der Politik einen höheren Sinn darin ausführen, die Völker krank zu halten?
Ich möchte nichts Gegenteiliges meinen, da ich auf kein anderes Ergebnis stieß.

Ich erinnere an Inhalte und Aussagen zu BPA in der Quelle: 7X414) – Du bist Plastik –.

Zudem eine hochinteressante Mitteilung und Arbeit namens Plastic Planet (PDF):
Quelle: https://filmsfortheearth.org/wp-content/uploads/transferred-images/filmsdb/
attachments/Plastic_Planet_hintergrundmaterial.pdf , oder: https://t.me/Freiheit369/429 

Einige Ausschnitte zum Inhalt aus > Plastic Planet:

„[…] – PATRICIA HUNT – (Auf Seite 14)
Die renommierte Genforscherin Patricia Hunt wirkt an der Case Western University, 
Cleveland, Ohio. 2003 gelang es ihrem Forscherteam erstmals, durch Untersuchungen an 
Mäusen nachzuweisen, dass die Verabreichung von BPA selbst in niedrigen Dosen bereits 
erbgutschädigend wirken und zum Beispiel das bekannte Dowsyndrom verursachen kann.
[…]
– SCOTT BELCHER – (Auf Seite 15)
Belcher warnt davor, dass BPA insbesondere in jenen winzigen Mengen extrem zu wirken, 
denen der Mensch im Alltag ausgesetzt ist. Je niedriger die Konzentration der Substanz 
(= BPA), desto höher war in Belchers Versuchen die schädigende Wirkung auf das 
Hirngewebe.
[…]
– FRED VOM SAAL – (Auf Seite 16)
Seit 1995 finden vom Saals Untersuchungen Hinweise darauf, dass BPA bereits in 
minimalen Dosen die Spermienproduktion verringert, die Entwicklung des Gehirns 
beeinflusst, das Gewicht der Prostata erhöht oder Veränderungen des Erbguts bewirkt, deren
Auswirkungen sich erst nach Generationen zeigen.

646

https://t.me/Freiheit369/429
https://filmsfortheearth.org/wp-content/uploads/transferred-images/filmsdb/attachments/Plastic_Planet_hintergrundmaterial.pdf
https://filmsfortheearth.org/wp-content/uploads/transferred-images/filmsdb/attachments/Plastic_Planet_hintergrundmaterial.pdf


„Hormone in der Babyflasche Bisphenol A:
Beispiel einer verfehlten Chemikalienpolitik

Sind Kunststoffbestandteile Ursache vieler Zivilisationskrankheiten?“

Weitere wichtige Informationen findest Du auf Seite(n):
18) Studien
19) Chemikalien schaden der Fortpflanzung
22) Gefährliche Chemikalien im Nabelschnurblut
51) 8. Hinweise für VerbraucherInnen
52) Babys und Säuglinge
-----

Ich könnte Dir noch hunderte andere Beispiele aufweisen.
Nur möchte ich Dir eines auch damit signalisieren.
Dass Du diese Informationen nicht in den Medien erfahren wirst. Oder zumindest nur dann zu 
Zeiten, zu denen man im Bett liegt, anderes zu tun hat oder in der Arbeit steht. Zudem erstrecken 
sich diese wichtigen Informationen, sollten sie gezeigt werden, über einen Zeitraum, der nicht für 
die bewussten Zusammenhänge sorgt, da sich wieder andere Mitteilungen dazwischen schoben.

Auch weißt Du nun, was ich damit meine, dass wir nur noch wenig Zeit haben und wir uns
entscheiden müssen, da sie und ihre Organe nie damit aufhören werden. Denn die wenigen 
aufgeführten Punkte sind lediglich ein kleiner Teil des Kerns. Die Wurzeln reichen sehr viel tiefer.

Es wird sich keine Partei auftun, auf die wir nur warten müssen, die es wieder richten wird!

Das mein lieber Leser, ist eine Illusion!

Wir, die Menschen, das Volk und die Völker werden uns nun erheben müssen!
Auch nicht die AfD wird Deutschland in die Souveränität führen. Oder spricht die AFD von dem 
Mangel der Staatsangehörigkeit und der Sache > Mensch (= juristische Person) eines jeden, um erst 
durch den Erhalt des GS, Wollen und Willen für Deutschland umsetzen zu können? Oder gar vom 
GG Artikel 146? Nein! Sie ist ebenso als eine weitere Farbe/Meinung/Fraktion/Firma zur weiteren 
Teilung/Trennung und Täuschung für das Volk erschaffen worden, wie die anderen auch. Alles läuft 
in sich zusammen, bis das Deutsche Volk verstanden hat, dass …

A) Es seit 1956 keine souveränen Wahlen mehr gibt: (= das Bundeswahlgesetz ist seit 1956 
nichtig, wie das Bundesverfassungsgericht mit Urteil vom 25.07.2012 [2 BvE 9/11] 
bestätigte).
B) Alle Alliierten Vorbehaltsrechte weiterhin Gültigkeit besitzen:
Es wurde im [BGBl-II-1994 S. 26 Artikel 1 Absatz d] von 03.01.1994 aus dem 
Überleitungsvertrag von 1955 übernommen und veröffentlicht:
„Das Berlinerabkommen wird erneuert (...und vonseiten der BRD...) angenommen.“
Das Abkommen sagt aus, dass alle Alliierten Vorbehaltsrechte weiterhin Gültigkeit besitzen.

> Frau Merkel ist gerade Geschäftsführerin der Firma-BRD und deren Fraktionen, 
unter Leitung und Aufsicht der Alliierten.
Sie kann Parteien erschaffen, Wahlversprechen geben, gemeinsam Meinungen oder 
weitere Interessen erschaffen und veröffentlichen, um diesen Zustand 
aufrechtzuerhalten (Punkt).

Möchte die Masse der Menschen erst darauf warten, bis es einen selbst spürbar betrifft, um 
reagieren zu müssen oder um sich informieren zu können, da es sie nun selbst angeht und das 
Wegschauen nicht mehr länger den Alltag beherrscht? Es betrifft Dich schon längst! Lass es nicht 
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zu einer Krankheit und Manifestation kommen, die Dir in dieser Schwere des Lebens noch mehr 
abverlangen wird. Bitte!

Nochmals: Wie meinte Horst Seehofer damals so ehrlich?

„Diejenigen, die entscheiden, sind nicht gewählt, und diejenigen, die gewählt werden, haben 
nichts zu entscheiden.“

— Horst Seehofer / Pelzig unterhält sich, 20. Mai 2010
            (Diese und andere Regierungen erhalten Aufträge derer, die diese Welt nicht frei

        geben möchten, da der Mensch sich getrennt und einsam voneinander in Unwissenheit und 
durch Angst besser kontrollieren und steuern lässt.)

Auch langt es nicht, nur eines deren rostigen Zahnräder auszutauschen, um eine globale 
Veränderung zu bewirken. Beispiel zu dem umfassenden politischen Interesse an deren 
Klimawandel. 
Die Lebensmittelindustrie und die Ernährungsweise, gerade durch die Tierhaltung, bilden mit über 
70 % den größten Anteil an dieser ökologischen Auswirkung und dem daraus resultierenden 
wirtschaftlichen Interesse.

Ich binde wieder an:
Dessen darfst Du Dir bitte bewusst sein und bleiben.
Das wird uns zum Ruhigstellen und für zusätzliche Beschäftigung nur ständig versprochen, 
abgesehen von den immensen Kosten und Energie in allen Bereichen, die den Mächtigen nur 
wieder Jahre und noch mehr Geld geben, um weiter ihren Vorteil auszubauen, um dem Menschen 
keine Möglichkeit mehr zu bieten, sich davon freizumachen.
Eine Möglichkeit der Lenker ist auch bei innerpolitischen Problemen ein Fraktions- oder 
Farbwechsel (= eine andere Person übernimmt oder eine andere Farbe bekommt die Führung)  
durchzuführen, indem die Marionettenfäden an eine andere Person gehängt werden und nun durch 
deren Mund gesprochen wird, für die breite Öffentlichkeit, um den Kurs zu halten.
Man kann Unglaubliches erreichen, wenn man nur an einigen wenigen unverstandenen Dingen 
dreht.

Dieses Land, diese Welt sollte und darf nun reformiert werden!

Als Maßstab dient hierfür: die Natur!

„Kommst Du einen Schritt auf die Natur zu, kommt sie Dir zwei entgegen.“

„In der Natur geschieht nichts zufällig. Wir Menschen haben es in der Hand, die Natur zu 
kopieren, aber vorher müssen wir sie kapieren, um die guten Geister zu rufen.“

Kurz: „Natur kapieren, Natur kopieren.“
— Viktor Schauberger (1885 bis 1958)

Ich habe mir einige Zeit überlegt, ob ich auch nun schöne und positive Aspekte aufführen möchte. 
Nur habe ich mich für diese Abschnitte und Kapitel dagegen entschieden, wo ich doch immer 
wieder Wissen und Hoffnung mitteile, um immer das Licht zu erkennen, das sich hinter all diesen 
Gegebenheiten befindet. Ich möchte Hoffnung, nicht Hoffnungslosigkeit verbreiten, ist man sich 
dem Ausmaß bewusst.
Zum einen, da ich der Meinung bin, dass das, was noch gut und heil ist, verschwiegen werden 
sollte, um es zu schonen.
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Und zum anderen möchte ich nicht, dass man sich auf dem was noch erstrebenswert ist, ausruht und 
in der gewohnten Starre und Trägheit verbleibt, um es die nächste und letzte Generation deutlich 
spüren zu lassen.

Auf dem Punkt:
Fasst man alle Studien zusammen … (hier möchte ich vielmehr auf die kostenpflichtigen Studien 
eingehen, die der breiten Öffentlichkeit vorenthalten werden, da sie nicht durch die Industrie 
gezahlt wird, die deren Inhalt trägt und verfälscht, um sie zur Anwendung zu bringen, durch deren 
Sprachrohr wie Politik und Medien!) …, die in den Bereichen des Lebens auf diesem Planeten 
Aussagekraft beinhalten, wird man zu einem Ergebnis kommen:

„Dass einfach zu vieles, was gerade ist, wie es ist, schädlich ist.“

Sei es:
- Was wir essen und dessen Inhaltsstoffe, dessen Veränderungen und dessen Zubereitung
  (z. B. Mikrowelle, Tiefgefrorenes, zu lang erhitzt, Zusatzstoffe/Konservierungsstoffe, Zucker,
  falsche Fette, tierische Produkte u. a.).
- Der Zustand der Felder und deren Erde sowie das zum Teil saure Wasser und dessen
  Beistoffe sowie die Luft und deren Ansammlungen.   
- Wie wir deren Nahrung bearbeiten und woher deren Saatgut stammt (= Gen[-Monsanto] /
  chemische Bearbeitung und Befeldung).
- Wie wir Menschen denken, fühlen, handeln und uns ausdrücken durch Körper und Geist.
- Wie der Mensch seinem/diesem Leben nachgehen muss, in seiner unnatürlichen schädigenden
  Formation, Funktion und Lebensweise.
- Welche chemischen Mittel und Möglichkeiten wir nutzen, um Heilung zu erlangen/versuchen.
- Wie wir Menschen uns durch die Digitalisierung übermannen, und bald ablösen lassen.
- Wie wir Menschen mit Natur, dieser Erde und all ihren wichtigen Verbundenheiten …
  (= den Tieren und Insekten, dem Ökosystemen sowie der Flora und Fauna und sich selbst)
  … umgehen.

Alle diese Mitteilungen dieses Unterkapitels und seine zum Teil wiedergegebenen Studien weisen in 
einer Häufigkeit darauf hin, dass wir fatale Abweichungen durch Lust, Sucht, Meinungsmache/
Propaganda, Gewohnheiten, Vorgaben, vor allem Unwissenheit und Unwahrheiten gegenüber aller 
Normalität eingehen. Alles Handeln kann für den Skeptiker nur durch freie wissenschaftliche 
Untersuchungen widerlegt werden.

„Der Ego-Verstand befindet sich in einer Abhängigkeit zu dem Angenommenen … 
(= Lebensweise der Ernährung und die Alltagsausübung, Impfungen, materialistische/ 
kapitalistische Ansichten, Sucht- und Kaufverhalten u. w.) …, da er sich sonst selbst 
hinterfragen müsste und daraus erfährt, eventuell einen Fehler (= Erfahrung) gemacht zu 
haben. Daher vertritt er zu oft vehement das, wo er einst durch unterschwellige Vorgaben 
Dritter zustimmte, um seinem Tun nicht selbst im Wege zu stehen. Unbewusstheit und 
Unwissenheit sind hierzu mitunter die Auslöser, die verschiedenste Lager/Gruppierungen 
entstehen lassen, die zumindest durch Mangel an Wissen und das Auseinandersetzen der 
Hintergründe leicht hätten aufgelöst werden können, würde sich der Einzelne dem hinge-
hend durch Mut öffnen. Doch die Manipulation von außen und deren Bewusstseinskontrolle 
sowie die benannten Verstandesannahmen und deren Loyalität stehen vor dem Mut und der 
Zeit, die man benötigt, um sich durch Wissen aus seiner eigenen unwissenden Lüge und 
Abhängigkeit zu befreien. Dann kommen wir auch wieder zusammen, ohne die Opfer- und 
Schuldverteilung untereinander (= dem Volk) boshaft zu verteilen, was es uns so schwer 
machte, eigenständig und unabhängig zusammenzufinden.“ ♥
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WIE LANGE NOCH? WANN WACHEN WIR AUF? 
NUR ZUSAMMEN KÖNNEN WIR ETWAS ERREICHEN!

Zitate:
„Weh dem Menschen, wenn nur ein einziges Tier im Weltgericht sitzt.“ ♥

— Christian Morgenstern

„Würden die Menschen das Geldsystem verstehen, 
hätten wir eine Revolution noch vor morgen früh!“

— Henry Ford

„Gebt mir die Kontrolle über die Währung einer Nation, und es ist mir gleichgültig, 
wer die Gesetze macht!“

— Amschel Mayer Rothschild

„Die Tiere empfinden wie der Mensch Freude und Schmerz, Glück und Unglück.“
— Charles Darwin

„Eine friedliche und einträchtige Welt ist der geheime Alptraum der 
Offiziere und Advokaten.“

— Norman Mailer

„Die gefährlichste aller Weltanschauungen ist die Weltanschauung der Leute, 
welche die Welt nicht angeschaut haben.“

— Alexander von Humboldt

„Wer will, dass die Welt so bleibt, wie sie ist, der will nicht, dass sie bleibt.“ ♥
— Erich Fried

„Die Welt hat genug für jedermanns Bedürfnisse, aber nicht für jedermanns Gier.“
— Mahatma Gandhi

„Wer etwas will, sucht Wege. Wer etwas nicht will, sucht Gründe.“
— Harald Kostial

„Der Mensch tut gerade alles, um Geld, Macht und Ansehen zu erlangen. Was würde er tun, 
wäre er nicht mehr davon abhängig? Würde er dann beginnen zu Leben?“

— D. S. B.
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Das darf gesagt werden! ♥

Wir Menschen leben in der Masse noch heute exakt das Höhlengleichnis nach dem Philosophen 
Platon (auch Aristokles) aus Athen (427 - 347 v. Chr.).

Ich möchte es Dir hier in eigenen Worten sowie einem Schaubild wiedergeben, um Dir in dessen 
philosophische Aussage Einblick zu ermöglichen.
Denn was schon vor mehr als 2000 Jahren galt, ist noch heute nach wie vor unverändert und aktuell.
Wie ich Dir bereits mitgeteilt habe, verändert sich stets nur die äußere Entwicklung (Technik und 
Mode), doch der menschliche Geist soll keine Weiterentwicklung durchführen und durchlaufen.
Auch bleiben die äußeren Einflüsse wie Mangel, Krieg, Angst oder Einsamkeit die selbigen.

Platon war Schüler von Sokrates, Gelehrter und Philosoph, der schon zu seiner Zeit das Streben und 
Leben der Menschen unter Führung der Politik/Senatoren und deren Systeme als, ich möchte sagen, 
ungut erachtete, egal in welcher Ausführung auch immer deren Führungsstiel durchlaufen werden 
sollten (= Demokratie o. Ä.). Er sprach in Gleichnissen, um es den Menschen einfacher zu machen. 

Meine eigene Interpretation und Auslegung, doch mit dessen Kernbotschaft (Abbildung folgt):
Mit seinem Höhlengleichnis wollte Platon sinnbildlich aufweisen, dass wir Menschen mit unserer 
Geistigkeit und Sinnlichkeit in einer Höhle aneinandergereiht angekettet unser Dasein verbringen. 
Lediglich mit der Meinung derer versehen, die in diesem Fall hinter/über uns stehen und uns den 
Ausweg und Ausgang (= das wahre Sein, die Bewusstheit und den Sinn des Lebens) nicht 
offenbaren, jedoch ihre Vorgaben, Gesetze und Ordnung auf unser Abbild des Daseins projektieren. 
Lediglich sanftes Licht (= auch das Gewissen, das Gefühl) dringt in die Höhle ein und überträgt ein 
Abbild auf die zu sehende Wand (= TV, Handy, Zeitung, Radio, Politik, …) deren Realität (= die 
Eliten/Konstrukteure) und Gewohnheiten (= Prägung/Programmierung), die von ihnen durch ein 
Schauspiel an uns übermittelt (= Meinungsmache/Gleichschaltung׀Brot und Spiele) wird, mit 
welchen Informationen und Vorgaben wir versorgt werden, um diese Wahrnehmung als den Weg 
des Lebens und all seine Dazugehörigkeiten als einzige Lebensform anzuerkennen. Zum einen soll 
dies den geistigen (...beschnittenen...) Horizont, dessen Reichweite und Kenntnis der gelebten 
Identität des Menschen in der uns gelebten Scheinwahrnehmung darstellen. Zum anderen deutet es 
an, dass wir uns mit dieser Position identifizieren und in ihr verharren, da diese Wahrnehmung alles 
Vermeintliche bietet, um zu leben, und es nicht mehr gibt, das realer scheint, da es nicht zu deuten 
ist an/in dieser Wand/Mitteilung, in seinen gezeigten Einzelheiten, seiner Verschwommenheit, 
dessen Mitteilungen, Vorgaben und der Meinungen der hinter/über uns Stehenden, die dieses Abbild 
in unseren Verstand projizieren. Wir geben uns mit den Meinungen, Tönen und unklaren und unver-
standenen Bildern ab, die uns lediglich zur Verfügung stehen und ziehen daraus unsere Energie und 
bleiben in Unwissenheit deren Illusion eines Menschenlebens und seines unvollständigen Seins.

Deren, diese seit jeher aufrechterhaltene und gelebte Wahrheit und Geschichte!
Und weiterhin leben wir in der Abhängigkeit der Fesseln durch Meinung und Angstmacherei der 
hinter/über uns Stehenden, die in der heutigen Welt lediglich durch den Verstand und die 
Abhängigkeit aufrecht gehalten werden, da der Schatten einem vermittelt, sich mit dieser 
Wahrnehmung bereits in dem wahren natürlichen und möglichen göttlichen Leben zu befinden, wo 
keine andere Alternative mitgeteilt wird, in dem man alles an Verantwortung abgibt, um auf deren 
Ebene über deren erschaffene Autorität und Vorgaben erst zu überleben. Doch sitzen wir weiterhin 
nur in den Felsen in einer schwach beleuchteten und tristen Höhle, in der uns selbst das Essen und 
nahezu alle anderen Verhaltensweisen gegeben werden, nach deren Meinungen, da wir alles 
intuitive sowie instinktive Wissen und Können unbewusst durch die Entziehung deren Erziehung 
abgaben, um durch Kontrolle diese, deren Entartung der vergessenen, jedoch vorhandenen 
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Fähigkeiten und deren Wahrheit zu übernehmen. Hierdurch wird man zu einem Werkzeug für deren 
Belange, da eine andere Wahrnehmung nicht existiert, durch permanente Abhängigkeit, Unkenntnis, 
unterschwelliger Angst, Wiederholung und Glaubhaftmachung, die uns jedoch stets zu ihnen 
hinzwingt, um durch deren erschaffene Arbeit ihre Realität zu erhält und zu festigt durch unsere 
Lebenszeit und -kraft, und ihnen somit unsere Energie und Göttlichkeit vermachen.

Einige jedoch schaffen es, sich aus diesen Fesseln und seiner Hypnose und Illusion zu befreien. 
Man läuft dem Licht (= Gewissen/Bewusstsein), einer ersten wahren Realität (= Intuition) entgegen, 
tritt aus deren Wahrnehmung heraus und erlangt den freien Blick und fühlt durch Sinne den 
Reichtum dieser verdrängten grenzenlosen Freiheit, Vielfalt, Möglichkeit und Schönheit. Man 
erkennt und versteht nach und nach wieder vieles, was einem nie gesagt, sondern verschwiegen 
wurde, und erkennt nach einiger Zeit wieder diese in einem ruhende Wahrheit und Wahrnehmung zu 
dem Bewusstsein und Garten des wahren Lebens als Wahrheit an und findet sich durch seine Natur 
dort hervorragend ein. Ein verständlicheres Lebenskonzept tut sich auf, in dem man sich wohl fühlt. 
Sein Herz und Gewissen, das sich nie aufgegeben hat, das einem den Mut und die Stärke verlieh, 
sich aus der Tristheit und Ohnmacht zu befreien und diesen Weg zu gehen, der einst nicht mehr war, 
als ein kaum wahrnehmbarer Lichtstahl durch Leid, ja gar ein Gefühl in einem, belohnte jeden nun 
mit der Schönheit und Vollkommenheit einer wahrhaftigen Welt und Möglichkeit, deren Reichtum 
an Leben und dessen Vielfalt, die die Fülle und Natur wieder in einem einkehren lässt, preisgibt.

Man kehrt zurück, um allen anderen diese wunderbare Botschaft mitzuteilen (= auch dieses Buch) 
und um sich aus diesem kläglichen und niederen Dasein zu befreien (= Aufklärung). Doch die 
anderen wollten ihm diese Mitteilung nicht abnehmen und verbrachten lieber deren gewohnte 
Existenz weiter in Abhängigkeit, Sucht, Betreuung, Brot und Spiele, Ziellosigkeit, Degeneration, 
Zwang, deren Überzeugung und Vorgaben, Trägheit, Kontrolle, Unwissenheit, Unverantwortlichkeit 
und Mutlosigkeit, und verschlossen sich vor Angst, Gewohnheit(/Sicherheit) und Alternativlosigkeit 
in ihrer erzeugten Realität/Illusion, dass das von ihnen mitgeteilte Leben in seiner Wahrhaftigkeit 
als zu utopisch, wirr, unwahr, mühsam, anstrengend, schwierig und kompliziert erscheint.
Denn durch Angst vor Neuem und Unbekanntem hat sich die betäubende Gewohnheit und Trägheit 
über sie legten sollen, die nun mit dieser, deren Wahrnehmung leben wollen, anstatt sich auf etwas 
aus ihrer Sichtweise „einzulassen“, was … (wie ich zu sagen pflege: „Hinter jeder Angst verbirgt 
sich etwas Wundervolles!“) … ihnen an Schönheit, Freiheit, Gemeinschaft, Reinheit, schöpferische 
Verbundenheit, Gesundheit, Heilung, Fülle, dessen Natur und Freude so lange verborgen blieb.

Zudem möchte Platon auch mit diesem Gleichnis anführen, dass wir Menschen drei 
Bewusstseinszustände besitzen, wo hingegen die Masse nur zwei anwendet:

1) Unbewusstsein = Schlafzustand (,..sowie das irrationale 2)...)
2) Tagesbewusstsein = Anerzogener automatisierter Ego-Verstandeszustand
-------
3) Volles Bewusstsein = Volle Verantwortung über sich und sein Sein. Reflektion seines 

                Tun und Handelns. Zudem sein Sein erkannt zu haben und dessen 
    Göttlichkeit, Natur und Kraft nachzugehen. Geistiges Wachstum.

7X425) Quelle: https://www.thur.de/philo/philo5.htm , Thur.de, Philosophie, Das Höhlengleichnis
Oder: https://t.me/Freiheit369/181 

– Das Höhlengleichnis – 
„In seiner Politeia diskutiert Platon die Möglichkeit einer idealen Staatsordnung. Bei der 
Frage, ob und wie die Menschen gebildet werden können, verwendet Platon ein Gleichnis, 
das berühmte Höhlengleichnis. Es geht darum, ob und wie der Mensch die Wahrheit 
erkennen kann (Platon, S. 301ff.).“
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Das Volk/Völker;    Deren Mitteilungsmöglichkeiten = TV/Schulen, Krieg/Not < Schauspiel;    Politiker, Reiche, Staat, Öffentliches;
Hochfinanz, Konstrukteure, Agenda;   Menschen die hinterfragen/Klarheit;   Bewusstsein, Ganzheit, Vergebung, finden seiner Natur.

„Reines Wissen ist nicht das selbige wie Bewusstheit (= Erwacht/Wach). Dieses ergibt sich jedoch 
daraus, ist man bereit seine Ego-Verstandesanteile der Wut, Gier, Neid, Schmerz sowie seiner 

Vergangenheit zu trotzen und sein Dasein durch Güte, Nächstenliebe und Selbstliebe zu erweitern.“

> Was darf nun gesagt sein?
Ich möchte hier mit leichten Zügen etwas vorgreifen, um darauf aufmerksam zu machen, dass es 
mir in manchen Fällen dabei verhalf, nicht nur den Schmerz zu fühlen, sondern auch zu wissen, 
dass ich ihn, diesen Schmerz, an alles andere Leben weitergebe (Morphogenetisches Feld) über 
meine Schwingung und deren Feld in meiner Gedankenlosigkeit, und auch dadurch Freude und 
Gesundheit unterbewusst unterdrückte an allem Leben, sollte ich nicht in meinem Verständnis und 
deren Mitte und Fülle sein. Ich führe anderem Leben unbewusst Leid oder Schmerz zu, in diesen 
Zuständen des gelebten Lebens und dessen Ablauf.
Ich trug zu der Zerstörung bei, ohne etwas dafür wissentlich tun zu müssen, um in der vergangenen 
Welt deren Glück zu suchen und zu leben. Einfach jr, weil ich beispielsweise konsumierte.
Meine Angst und Negativität verhindern Freude und Liebe, diese zu fühlen und zu geben.
Dieses Eingeständnis durch herbeigeführtes Wissen, Teil dieser Zersetzung und dieses Zustandes zu 
sein, öffnete mir durch die Selbstprojektion erst auf diese bestimmte Weise wieder das Herz, die 
Augen und Ohren. Meine, diese mir errichtete fiktive Wahrnehmung zerbrach allmählich und ließ es 
wieder zu, zu fühlen und dieses Gefühl endlich wieder anzunehmen und wahrzunehmen.
Dieses Wissen und die damit verbundene Güte zu allem verhalfen mir, mein Denken und Handeln, 
die Pein, Scham und Bürde meines, deren Lebens leichter anzunehmen und es wandeln zu wollen 
und durch dieses Wissen und Verständnis aufbringen zu können.

„Der Mensch braucht die Tiere und wir beide wieder Mutter Erde, um leben zu können. Auch die 
Tiere und Mutter Erde brauchen den Menschen, um ebenfalls in vollem Umfang vollzählig zu sein. 

Wir gehören einander, um ganzheitlich und vollkommen zu existieren.
Die Glückseligkeit aller Beteiligten schmückt und versinnbildlicht erst unser Dasein.“

Dieses Zitat beinhaltet die wichtigste aller Kernaussagen unseres Lebens überhaupt.
Ich möchte sagen: „Der Sinn des Lebens.“
Man erkennt nur vor lauter Bäumen (= Ablenkungen/Angst/Zwang) den Wald wieder nicht.
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Gehe nicht davon aus, dass uns einige Lügen und geschichtliche Änderungen sowie abgeänderte 
Lebensweisen durch deren Richtigstellung wieder auf den wahren und rechten Weg des Menschen 
bringen könnten. Seit Jahrtausenden wird das Bild des Menschen und das der Natur verzerrt und 
unwahr gemacht, um Vormachtstellung und deren Lebensform und Ansprüche umzusetzen.
Jeder der den Anspruch auf Herzlichkeit, Menschlichkeit, Würde, Familie/Gemeinschaft, 
Gesundheit, Mitgefühl, Gerechtigkeit, Verbundenheit und Güte nicht in seiner politischen 
Führungsform mit einfließen lässt, und zudem Geld benötigt, um daraus seine Macht untermauern 
zu können, das nicht an das Volk gezielt zurückgegeben wird, um für dessen Wohl zu sorgen, 
beinhaltet nur die Weiterführung eines Systems, das nur einen Lichtschein an eine Wand in einer 
Höhle wirft, um Mitgeteiltes und Verinnerlichtes weiter zu verinnerlichen und die wahre Natur zu 
unterdrücken und gegebenenfalls zu beseitigen versucht, um zu regieren, durch diese Kontrolle.

Was möchte ich Dir mitteilen mit diesem Satz über die Unabhängigkeit der Natur gegenüber der des 
Menschen?

Mutter Erde ist/wäre in ihrer absoluten Selbstbemächtigung, sich zu regulieren und sich am Leben 
zu halten.
Sie kann ohne Fremdeinwirken alles Leben hervorbringen, ihm einen wundervollen Platz an der 
richtigen Stelle anbieten und dieses Leben mit allem versorgen, was es benötigt, um in Fülle, Kraft 
und Vollkommenheit sein Dasein und seine Natur leben zu dürfen.
Lediglich die Tiere, zumeist unbewusst wirkend, die die Samen verteilen sowie den Kreislauf 
erhalten, und durch deren Existenz ein Wiederkehren und Ausbreiten der Artenvielfalt 
gewährleisten, und die anderen, da es deren natürliche und bedingungslose Aufgabe ist, sich dem 
Erhalt dieses Organismus verschrieben zu haben, um eines der Bindeglieder zu sein, die das 
aufrechterhalten, was einst „Garten Eden“ genannt wurde. Doch wird jede Art der Tiere für ihre 
Bemühungen reichlich von Mutter Erde entlohnt. Die Bienen und andere ihrer Art, deren Beitrag es 
ist, eine jede Blüte zu bestäuben, oder andere Tiere, die für die natürliche Ordnung, Sauberkeit und 
deren Verbreitung, Kreislauf und Gleichgewicht verantwortlich sind.

Mutter Erde hat die Tiere zu ihren Helfern ernannt, um deren Fähigkeiten nicht an eine Qual und 
deren Bürde zu binden, sondern sie auf deren Arten und Lebensweisen einsetzen zu dürfen, denn 
auch deren Freiheit, Natur und Freude an deren Tun spielt eine elementare Rolle in unser aller 
Einklang, wofür auch sie reichlich entlohnt werden.

Auf dieser Welt sind die wundervollsten Orte durch den Verlauf der Erdgeschichte und deren Zeit 
entstanden, die durch deren Vielfalt und Schönheit keines anderen Ortes gleichen würden. Dazu die 
Einflüsse durch die örtlichen Gegebenheiten, wie durch Wind und Wetter sowie die gesamte Flora 
und Fauna. Auch das freie Entstehen an Obst, Beeren, Gemüse, Blumen, Nüssen, Pflanzensorten 
und Heilkräutern trägt zu ihrer Fülle bei. Wie ein Kunstwerk könnten wir diese Natur wahrnehmen. 
Einige wenige Kilometer in eine deren Himmelsrichtung weiter, und vieles würde sich zu einer 
neuen Leinwand verzaubern. Auch die Tiere und deren Art zu leben und sie bei ihrem Treiben zu 
beobachten und sich mit ihnen die Früchte der Natur zu teilen, die ständig eine andere Form und 
einen anderen Geschmack in sich tragen, würde heute bereits wieder lediglich an diesen Gedanken 
dieser vollkommenen Zukunft große Vorfreude in sich tragen.

Es fehlt an nichts! Das Gleichgewicht ist geschaffen worden, um erschaffen und halten zu können.
Dieser lebende Organismus bringt Leben hervor, um alles Leben aufrecht zu erhalten, da alles mit 
allem verbunden ist, um miteinander zu wirken/leben.
Es besteht eine Ordnung, die in Perfektion und Vielfalt nicht künstlich nachzuformen ist, lediglich 
zu entarten. Alles ist überall vorhanden. Alles ist aufeinander abgestimmt und auf sich angewiesen 
und dennoch frei, um dieses Gleichgewicht nicht zu stören oder gar in Missgunst zu bringen. 
Alles kann leben, überall.
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So filigran und so fein auch alles Leben ist, kann es auch alles um sich herum erfühlen und durch 
dessen Emotionen ein Gefühl der Freiheit und Freude in sich erzeugen und zudem an anderes Leben 
weitergeben in dem Feld (morphogenetisches Feld), das uns die Erde erstellt, um auch die Liebe 
und Wärme der Menschlichkeit in ihrem Zustand, diesem Gefühl zu teilen.
Nicht nur der physische Anteil trägt zu der Schönheit und dem Kreislauf dieser natürlichen Ordnung 
bei, sondern auch der geistige und psychische Raum erhalten die Ruhe und deren Frieden.

Nun möchte ich zu der Frage kommen: „Welche Rolle hat der Mensch?“
Dieser Schlüssel unseres Seins ist so wunderbar, dass man es nicht für möglich halten kann, da wir 
in unserer derzeitigen Lebensweise wahrscheinlich keinen einfachen Zugang zu diesem Dasein 
finden würden und gar sollten.
So weit ist der Mensch von seinem Sinn und Sein und diesem Geschenk entfernt worden.

Wir Menschen haben das Geschenk des „Vaters (= Gott, Seele, Intuition und Liebe/Schöpfung) und 
der Mutter (= Körper, das Zuhause des Lebens)“ bekommen, ein Leben leben zu dürfen, das nicht 
den geringsten Aufwand in sich trägt, dazu beizutragen, diese Natur aufrechterhalten zu müssen. 
Um uns würde sich gekümmert werden, wie sich ein Vater und eine Mutter um ihre Kinder 
kümmern würden.
Wir wären unabhängig und frei und würden doch alle unsere Aufgabe und Berufung übernehmen, 
um diesen Mikrokosmos in seinem Makrokosmos zu erhalten. Wir könnten wie Kinder unsere Welt 
erkunden und erfahren durch nicht endenden Entdeckergeist. Unsere Kreativität finden und diese 
Umsetzen, die eine Freude und Präzession unserer Gabe hervorbringt (= Berufung/Gabe), die die 
Gemeinschaft wieder mit dieser Vollkommenheit versorgt und nährt, sowie unseren Körper und 
dessen Kraft und Energie, die Gefühle und den Geist darin als Zentrum der Seele stärkt.

Uns stünde wieder alles zur Verfügung:
- Abwechslung (Heimat auf dieser Welt in ihrer Reinheit) für unsere Sinne und deren Schönheit,
  deren Eindrücke nicht zu beschreiben wären.
- Ernährung: Obst, Gemüse, Gräser, Beeren, Nüsse, Kräuter, Sprossen, Samen, Wasser, Säfte.
- Gefühle wahrnehmen und leben: wie das Spüren von Liebe, Leidenschaft, Gesellschaft, Freude,
  Tänze, Gesänge, Sexualität, Musik, Sinnlichkeit, Zärtlichkeit und Menschlichkeit.
- Freiheit: sich auszudrücken in seiner Wahrheit, Klarheit, Fähigkeit und Berufung, um
  untereinander geschlossen in Fülle leben zu können. Sich frei bewegen zu können. Sich tagtäglich  
  auf Reise zu begeben, um seine eigene Schönheit, Geistigkeit, Göttlichkeit und deren 
  Verbundenheit spüren und leben zu dürfen und das Antlitz dieser Erde zu erfühlen, erfahren und zu 
  sehen. Zudem unabhängig tun zu können, was Sinn, Erfahrung, Wachstum, Mehrwert und Freude
  bereitet.
- Erschaffen: mit dem freien Geist, deren Kreativität sich seiner Gabe annehmen zu können, um für
  sich und die Gemeinschaft Dinge erschaffen/tun zu dürfen, die dazu beitragen, sich in diesem 
  Leben zusammenzutun und sich eine Heimat aufzubauen. Ob das Handwerk in all seinen Arten, 
  die Musik, Bearbeitung oder Gestaltung. Alles ist Kunst und Kreativität in deren Ausdruck! 
  Denn wenn wir etwas tun würden, dann da es in der Fähigkeit und Freude des Einzelnen liegt und   
  somit zur Ergänzung der Fülle und Dankbarkeit aller beiträgt.
- Glaube: wir tragen keine geprägten, anerzogenen und unterschiedlichen Glaubenssätze oder
  Religionen mehr, da wir in tiefer Dankbarkeit zu der gegebenen Natur stehen, dem Geistigen, der   
  Kraft, der Einheit und der Mutter Erde für deren Geschenke wie unser Sein und das, was wir  
  brauchen, um in Fülle zu leben, und was sich stets in und um uns finden lässt. Dankbarkeit.
  Dafür, für diese Natur und die geistige Kraft sprechen wir Dank aus und erkennen uns als Hüter
  dieser Natur außerhalb unserer Lebensweise an.
  Denn wenn wir Gott oder Mutter Natur fühlen und sehen möchten, betrachten wir uns oder die
  Tiere oder den Zauber und die Schönheit der Natur.
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  Wir sind Hüter dessen, dass diese Ordnung nicht unterbrochen, weder unrein gemacht werden darf  
  für unser Erhalt und deren Sein, das Leben und Gutes in sich trägt.
  Dazu haben wir die geistigen Fähigkeiten erhalten, um alles Leben zu schützen und die kollektive
  Kraft gegen jeden, der es unternimmt, diese Ordnung zu beseitigen, einzusetzen! ♥

Das ist meine autodidaktische-philosophische und unbeeinflusste Wahrheit, als Anlehnung über 
unsere Existenz auf diesem Planeten. Und so darf es wieder sein.

Doch diese Ordnung ging verloren!
Wir Menschen sind zu einem Virus ge(-macht-)worden und nicht zu den Hütern dieses Lebens,
da wir durch Fremdeinwirkung und deren List ihre Weltanschauung übernahmen und so zu dieser 
zumeist (,..bis jetzt, durch diesen Inhalt,..) unwissenden Zerstörung beitragen.
Wir haben unseren Geist und somit unser Herz vergiften und uns täuschen und ablenken lassen. 
Haben es fast geschafft, Milliarden Jahre der Vorbereitung dieser Erde für ein Paradies für die 
Menschen und das Leben in weniger als 300 (= Industriezeitalter) [/2500] Jahren nahezu zu 
zerstören, es aus ihrer Natur zu bringen, es in Ungleichgewicht zu versetzen und so sehr vieles auf 
ihr zu verschieben, zu mischen und zu verändern, mit der Mitteilung der Regierungen und 
Religionen, dass alles gut sei, wie es ist, folgt man weiterhin deren Idee/Vorgabe.

Die Luft ist voller Schadstoffe. Die Erde ist voller Gifte und schon zum größten Teil leer und tot. 
Das Wasser trägt mehr künstlich Erschaffenes in sich als organisches, bezieht man es auf seine 
einzelnen Bestandteile.

Wenn man sich nur ansieht, welche Chemikalien auf Ladungslisten wahrzunehmen sind, um die 
Sonneneinstrahlung über die staatlichen Programme des Geoengineering290 zu verringern, sollten 
Zweifel bei der Aus- und Einwirkung durch deren vermeintliche Verantwortung auf alles Leben hier 
auf Erden aufkommen.
Ein unglaubliches Netz aus wie bereits besagtem Aluminium, Strontium, Barium (unter anderem 
Silberjodid) und weiteren unzähligen Kombinationen werden durch spezielle Flugzeuge Zivil und 
militärisch ausgebracht. Doch das alles wird nach und nach gebunden und durch die Schwerkraft, 
die Winde und den Regen auf den Boden, in die Lunge und in das Meer und die Böden eingebracht, 
wo es in den Kreislauf eindringt. Durch einen weiteren Aspekt wie Krebs und lebensnotwendige 
Strahlung, die ein Vitamin D3 Lieferant durch die Sonne überträgt, wird so ein Schild nicht für den 
Klimawandel erschaffen, sondern es nimmt der Erde das, was sie benötigt und ausmacht.

290 = Quelle: https://www.ipcc.ch/site/assets/uploads/2019/03/IPCC_AR5_WGI_FAQ_deutsch.p  df      Seite 47/48:
Der Sammelbegriff: Geoengineering (Geo-Engineering) oder Climate-Engineering bezeichnet vorsätzliche und 
großräumige Eingriffe mit technischen Mitteln in geochemische oder biogeochemische Kreisläufe der Erde. Offiziell 
heißt es: „Geoengineering – auch Klimaengineering genannt – wird als eine umfassende Zusammenstellung von 
Methoden und Technologien definiert, die darauf abzielen, das Klimasystem bewusst zu verändern, um Folgen des 
Klimawandels abzumildern.“ ׀
Quelle: https://www.umweltbundesamt.de/sites/default/files/medien/publikation/long/4125.pd  f      Seite 2:
„Geo-Engineering umfasst bewusste und zielgerichtete – meist in großem Maßstab durchgeführte – Eingriffe in das 
Klimasystem mit dem (Neben)Ziel, die anthropogene Klimaerwärmung abzumildern (Royal Society 2009).“ 

> Und das mit den verheerenden Auswirkungen und deren angewendeten Stoffe auf jeden Organismus. ♥
Doch betrachtet man sich die Auswirkungen durch die angewendeten Geräte (= HAARP) und Stoffe (= wird gleich 
aufgeführt), so tritt eine unglaubliche zelluläre, frequenzielle, organische und im Ganzen weltumfassende Entartung des 
biologischen Lebens und Wetters ein, die sicherlich größere Probleme auf das gesamte Leben im weiteren Verlauf 
hinterlässt, bleibt sie aktiv, unverstanden und somit geduldet.
Die, die das interessenbezogene Billiardengeschäft der Industrie annehmen, sich dem natürlichen Kreislauf der Natur in 
den Weg stellen, betrachtest Du den weiteren Verlauf und seine Indizien, welche ebenso wie nahezu alles andere was 
wir alle ertragen müssen, gekauft durch Geld, in ein absolutes Ungleichgewicht stürzen. Denn all diese Stoffe verteilen 
und verbleiben nicht nur in der in 20 km Höhe freigesetzten Lagen (= Stratosphäre, sowie Troposphäre = 15 km), wo sie 
schon nicht natürlich sind und hingehören, sondern werden durch Luftbewegungen und durch das Herabregnen in die 
Erde und seine Pflanzen, die Meere und weiterführend die Tiere, das Grundwasser, die Lunge sowie über die Haut dem 
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Organismus zugeführt. Weitere Quellen und Ausführungen werden Dich jedoch darüber in Kenntnis setzen, dass Du 
Dich und Deine Lieben und Nächsten in diesen Bereichen durch Wissen, soweit es vorerst möglich ist, schützen kannst.

Hierzu:

 

Ich möchte zu der Begrifflichkeit: „Chemtrails“, zwei Quellen anbieten und zudem an
Quelle: 7X152) – HAARP, Chemtrails, Wetter-Waffen. Alles Verschwörungstheorie? Eine
unglaubliche Zusammenfassung! –, erinnern, welche Dir auf unkomplizierte Art deren
Ausmaß mitteilen wird.

„Erkenne und verstehe die Ursache des Schmerzes/Problems, um ihn erst zu heilen.“

7X425-1) Quelle: Intern: Luftfahrttechniker klärt auf
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X425-1%29-Luftfahrttechniker-kl
%C3%A4rt-auf:d?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

7X426) Quelle: Intern: Was fällt da vom Himmel
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X426)-Was-f%C3%A4llt-da-vom-Himmel:7

7X426-1) Quelle: YouTube: https://youtu.be/ZZ4EOgOCfIc , oder; Wird das Wetter verrückt 
gespielt | 31.07.2022 | www.kla.tv/23225 
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X426-1%29-Wird-das-Wetter-verr
%C3%BCckt-gespielt:0?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

7X427) Quelle: YouTube: https://youtu.be/rzqDYLwvTzw , oder; Der Himmel fällt auf uns 
nieder
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X427)-Der-Himmel-fa%CC%88llt-auf-uns-
nieder:e
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Zu dieser Thematik findest Du unglaubliche weiterführende Informationen, solltest 
Du die Augen nicht vor dem verschließen, was uns alle angeht.

7X428) Quelle: YouTube: https://youtu.be/N2wTW_HRLHI ,
oder; LUFTVERSCHMUTZUNG der besonderen Art - Aluminium, Barium, Arsen,    
Quecksilber in der Luft?
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X428)-LUFTVERSCHMUTZUNG-der-
besonderen-Art---Aluminium,-Barium,-Arsen,-Quecksilber-in-der-Luft:c .

Hierzu:
– Die spanische Wetterbehörde hat zugegeben, dass Spanien mit Bleidioxid, 
Silberjodid und Kieselgur besprüht wird. –

„Vier Mitarbeiter der Staatlichen Meteorologischen Agentur gaben zu, dass 
Flugzeuge Bleidioxid, Silberjodid und Kieselgur in ganz Spanien verteilen!

Spanien war die erste westliche Regierung, die "Chemtrails" offiziell in ihr Amtsblatt 
aufgenommen hat. Das spanische Gesundheitsministerium hat die NBC-Einheiten 
(Nuclear, Biological and Chemical) der Streitkräfte und auch die UME autorisiert, 
Biozide aus der Luft einzusetzen. […]

Am 19. Mai 2015 gab der Europaabgeordnete Ramon Tremosa i Balcells (ALDE) im 
Europäischen Parlament bekannt, dass vier Mitarbeiter der Staatlichen 
Meteorologischen Agentur gestanden hätten, dass Spanien vollständig aus 
Flugzeugen versprüht werde, die Bleidioxid, Silberjodid und Kieselgur in die 
Atmosphäre verbreiten. Das Ziel, so derselbe Abgeordnete, sei es, den Regen 
fernzuhalten und die Temperaturen steigen zu lassen, was ein sommerliches Klima 
für den Tourismus schaffe und gleichzeitig den Unternehmen im Agrarsektor helfe. 
Dies wiederum erzeugt kalte Tröpfchen von großer Intensität.

Die Region Murcia, die valencianische Gemeinschaft und die Provinz Almería sind 
am stärksten betroffen, so dass in mehr als sieben Monaten kein Tropfen 
Regenwasser fällt, katastrophale Kältetropfen erzeugt werden und 
Atemwegserkrankungen der Bevölkerung durch das Einatmen von Blei verursacht 
werden Kohlendioxid und andere giftige Verbindungen. Für den Start dieser 
Flugzeuge würde der Militärflughafen San Javier in Murcia genutzt. […]“

Quelle: https://www.voziberica.com/la-agencia-espanola-de-meteorologia-ha-
confesado-que-espana-estaba-siendo-rociada-con-dioxido-de-plomo-yoduro-de-
plata-y-diatomita/ .

Was sagt die Medizin und deren Untersuchungen eigentlich dazu?
7X429) Quelle: YouTube: https://youtu.be/_gzg7vaTbVo , oder; Dr. Klinghardt über 
Chemtrails, Geo-Engineering und den Plan die Sonne zu verdunkeln | QS24
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X429)-Dr.-Klinghardt-%C3%BCber-
Chemtrails,-Geo-Engineering-und-den-Plan-die-Sonne-zu-verdunkeln-_-QS24:4 

Unglaublich, welche Indizien und Zusammenhänge einfach ignoriert 
werden, die fälschungssicher durch die heutige Technik auf die Ursache 
deuten. Alles Wissen ist da, es wird lediglich durch die einseitige 
Glaubhaftmachung und deren Einfluss blockiert.
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Zudem:
Erhalten wir keinen anderen Blick für Informationen als: „Es ist Sahara-Sand, was wir hier 
sehen.“, da es uns gesagt wurde und wir selbst keinen Sinn darin erkennen, diese Meldungen 
zu hinterfragen:
7X430) Quelle: Intern: Schwefeldioxid im Sahara-Sand
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X430)-Schwefeldioxid-im-Sahara-Sand:d

7X431) Quelle: Intern: Weitere Hintergründe bezüglich des Geoengineerings (Sahara-Sand)
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X431)-Weitere-Hintergr%C3%BCnde-bez
%C3%BCglich-dem-Geoengineering-(Sahara-Sand):5

7X432) Quelle: Intern: 1. Analyse von «Sahara-Staub» liegt vor Terror-Alarm!“ 
www.kla.tv30151
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X432%29-Wie-der-Sahara-Sand-provoziert-
werden-kann:d?r=2CA5p5iXbjbUiadZR6MabKgFuk1NAtzF 

7X432-1) Quelle: Bild: Sahara-Staub unter der Lupe. Forscher untersuchen die Partikel aus 
der afrikanischen Wüste.
Unter: https://t.me/Freiheit369/182 

Ausschnitt aus diesem Zeitungsartikel:
„[…] Diese Feinheit ist laut dem Fachmann für Nanotechnologie "außergewöhnlich 
und besonders." […] Er kam dabei zu dem Ergebnis, dass die Körner größtenteils aus 
Aluminium, Calcium, Silicium, Carbonium und Sauerstoff bestehen. […]“

7X432-2) Quelle: Intern: Was ist die Sonne und kann man sie manipulieren?
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X432-2%29-Was-ist-die-Sonne-und-kann-
man-sie-manipulieren:c?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

7X432-3) Quelle: Intern: Wettermanipulation zu Hitzewellen oder Überschwemmungen 
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X432-3%29-Wettermanipulation-zu-
Hitzewellen-oder-%C3%9Cberschwemmungen:e?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG 

Und so spielt es sich in den Bereichen des Klimawandels so zu, dass die NASA auf ganz 
andere Ergebnisse kommt als die Industrie, wo doch die NASA eine weitere Rolle in deren 
Schauspiel spielt.

Quelle: 
https://www.qs-wob.de/app/download/5808077542/NASA+widerlegt+Weltklimabericht.pdf 
„NASA widerlegt Weltklimabericht: Antarktis-Polkappe wächst um 135 Milliarden Tonnen
pro Jahr.“ 
Nicht, dass ich den Militärs und CIA Apparat: NASA, als glaubhaft bezeichnen würde, da 
wie wir nun wissen die NASA kosmische Ereignisse und Gegebenheiten unterdrückt, oder 
andere Gegebenheiten inszeniert(e). Doch bleibt festzustellen, dass es wohl eventuell 
unabgesprochene wissenschaftliche Werte gibt, die bei dieser Betrachtung eine Gegensätz-
lichkeit ergeben, welche in die gesamte Kalkulation gefasst werden darf, um deutlich 
erkennen zu können, dass die Zahlen, Fakten und Gegebenheiten unterschiedlicher nicht 
sein könnten, um global so gravierende Maßnahmen umzusetzen, welche extreme negative 
Einflüsse auf diese Erde haben!

Das alles, um einigen wenigen immer wieder dabei zu verhelfen, Macht durch Zerstörung 
auszuüben und die Kontrolle und deren Ordnung durch künstliche Abhängigkeit gegen 
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Milliarden Menschen und Billiarden Tiere sowie Pflanzen, und vor allem, sich gegen die 
Natur zu setzten. Spielt dabei die Zerstörung dieses Planeten eine Rolle, so wie sich die 
Industrie sehr deutlich als Wüstenmacher verhält? Natürlich! Aber auch die Kontrolle!

Einwurf:
Vielleicht hast Du Dich gefragt, warum ich den Klimawandel noch nicht groß erwähnte. 
Verschiedene Zusammenhänge sollten im Vorfeld behandelt/erwähnt worden sein, für das 
Verständnis. Dazu wirklich nur kurz, da diese Täuschung so absurd in all ihrer Präsenz ist, dass ich 
das zudem als gutes Beispiel nutzen möchte, wie steuerbar wir sind.

Als ich in einem Beitrag sah, dass Mitmenschen auf einer Demonstration für den Klimawandel, die 
den Eindruck erweckten, dass sie vom gesellschaftlichen Werte-Bild her eher überdurchschnittlich 
aufgestellt waren, einen SUV-Fahrer verspotteten, verhöhnten und ihn vor der Kamera bloßstellten, 
war ich nahezu entsetzt!

> > Wer möchte hier den ersten Stein werfen?

Bist eventuell „Du“ besser? Nur weil keiner Deinen Alltag, Dein Handeln und deren globalen 
Ursachen und Beteiligungen beobachtet und zu welchen bedingungslosen Ereignissen sie beitragen? 
Bist Du Dir dessen bewusst, dass Du so keinen Menschen für diese vermeintliche Situation/Illusion 
gewinnen wirst, welcher sich durch Verständnis und Nächstenliebe Deiner Annahme einen neuen 
Überblick über seine Verantwortung schaffen könnte?

[Das hier verwendete: Du/Dir/Dein < Kursiv = bitte als indirekte Ansprache deuten]
Abgesehen davon ist der Klimawandel ein reines Fest für die Wirtschaft und deren Möglichkeit, 
jeglichen alten Besitz wie z. B. Haushaltsgeräte, Autos, Solarkollektoren, Heizanlagen u. a. an den 
gläubigen deutschen Gutbürger zu bringen, da nur sehr wenige, vor allem wirtschaftlich reichere 
Staaten wie wir, diesem Wandel ausgesetzt sind, und so dieses durch Neues und Klimageeigneteres 
einzutauschen. Unser Geld soll nicht in den Händen Deutschlands verbleiben.

Erinnere Dich bitte an das bald folgende Zitat von Joschka Fischer (Bündnis90/Grüne).
Zudem können sie so unter heiligem Deckmantel vermeintliche „neue“ technische Erkenntnisse 
veröffentlicht, vorgenommen und ausgetauscht werden, hinter dem Vorwand des(/deren) Klimas.
 
Nicht nur Billiarden €/Dollar schweben den Interessengemeinschaften vor. Denn der Wurm hängt 
schon an der Angel. Jetzt bedarf es nur noch der Glaubhaftmachung der Völker, um sie darauf 
eingehen zu lassen. Was und seit wann interessiert bitte die Politik und Industrie unsere Natur?
Z. B. Asien erstickt im Plastik, Würdelosigkeit, Smog sowie die skandalöse menschliche 
Ausbeutung, die die Welt mit deren Arbeit und unzähligen Billig- und Wegwerfartikeln überfluten 

muss, um sich das Nötigste für das Überleben zu sichern. 
Sie sind es doch, die Raub und Zerstörung im parasitären 
und apokalyptischen Ausmaß an uns, den Tieren und der 
Natur verübt.

Sieh sie Dir an, wie der Mensch, oder besser gesagt die 
Industrie, uns Menschen über die Abhängigkeit zu Geld 
und vermeintlichem wichtigen benutzt, um sie zu foltern, 
diese, unsere Heimat > Erde. Doch jetzt soll Deutschland 
mit neuen technischen Geräten eine neue blaue Welt 
hervorbringen, wo doch die Umweltgiganten wie etwa 
die USA, China, Russland und andere Industrie-
großmächte dieser Ideologie dem nachhaltigen Umgang 
durch Protz und Hohn den Rücken kehren?!
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Folge auch hier dem Geld, dem Einfluss und seiner Macht und deren Interessenausbau.
Es ist irrsinnig, einer weiteren politisch gesteuerten Gelddruckmaschine: „Klimawandel“, seine 
Aufmerksamkeit zu schenken. Steht doch bereits fest, dass das CO2 keine Veränderung in ihrer 
Messung belegt und keine negative Auswirkung auf die Natur nimmt. Die Natur benötigt CO2! 
Zudem gibt es wahrlich Tausende andere Gründe, die es zu ändern gilt. Armut, Hunger, 
Obdachlosigkeit, Gewalt, Einsamkeit, menschliches Verhalten, Korruption, Lobbyismus/Politik, 
Zinseszins, Müll, Luft- und Wasserverschmutzung u. w.

 Selbsterklärend. // Quelle: merkur.de

►Dadurch, dass Deutschland in 
dieser Aufstellung diesen Platz 
einnimmt, sollte es als Vorbild 
angesehen werden, und nicht mit 
weiteren politischen Parolen einer 
Modernisierung unterzogen zu 
werden, deren Wert ein größeres 
Fiasko hinterlässt, als den Standard 
beizubehalten, und unabhängige 
Innovationen abzuwarten. 
Über alle Belange entscheidet 
diese Treuhandverwaltung. So 
lassen sich Gelder abführen, die 
keines gleichen kennen. Die 
Länder die vor Deutschland liegen 
(= siehe Grafik), haben sich nicht 
an der Order des Klimaschutzes 
beteiligt.
Es ging nie um das Klima. ♥

►Größte Volkswirtschaften: Länder mit 
dem größten BIP (Bruttoinlandsprodukt) 
weltweit. Halte Dir die Größe und die 
gebremste Wirtschaft zudem vor Augen.

Dunkelblau = 2019
Hellblau = 2020

Quelle: https://www.ig.com/ch/trading-strategien/10-groesste-volkswirtschaften-der-welt-190711 .
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Nochmals:
„Deutschland ist ein Problem, weil die Deutschen fleißiger, disziplinierter und begabter als 
der Rest Europas sind. Das wird immer wieder zu "Ungleichgewicht" führen. Dem kann 
aber gegengesteuert werden, indem so viel Geld wie nur möglich aus Deutschland 
herausgeleitet wird. Es ist vollkommen egal wofür, es kann auch radikal verschwendet 
werden – Hauptsache, die Deutschen haben es nicht. Schon ist die Welt gerettet.“

— Joschka Fischer Bündnis90 / Grüne

„Erleben wir hier wieder eine Panikmache, von der letztendlich wieder die 
Interessengemeinschaften über ihre Politdarsteller der Panikmacher profitieren?“

Erinnern wir uns nochmals an die Hintermänner von Greta Thunberg. Alles ist ein Spiel, um 
das Laufband und das Leid, sowie deren Zerstörung und Kontrolle nicht enden zu lassen. 

- Jetzt soll dieser Geldhahn der Klimawandel sein, und der nächste Vorwand kann heißen: „Besser 
dämmen bezüglich der Heizkosten.“ Verstehst Du, es handelt sich schlichtweg um Geld und Gift, 
das anzuwenden, auszugeben und einzunehmen ist, ohne Rücksicht auf unser ökologisches Erbe.

Politik: „Lasst uns Milliarden an Steuern von den Bürgern/Einwohnern dieses Landes ausgeben, 
damit überall mehr Sendemasten und noch mehr Kitas installiert werden können.“
Doch dass die Industrie endlich anfängt ihre Waren nicht mehr in Plastik, Aluminium oder 
ölbedruckter Pappe einzupacken, welches aus Bäumen hergestellt wird, sondern in Maisstärke oder 
unbehandeltes Hanfpapier, darf nicht passieren?
War es auch nicht so Anfang der 60er, als es hieß: „Plastik hält die Nahrung hygienisch!“?
Ein Grund, der durch Meinungs- und Angstmache Lebensmittelvergiftung oder Verunreinigungen 
vermeiden sollte, um letztendlich auch nur ein Vorwand für diese globale Zerstörung und 
Ölverschmutzung war, denen sich die Erzeuger nicht annehmen wollen. Auch fanden so mindestens 
BPA, Aluminium, Nano-Kunststoff und Weichmacher ihren Weg in jeden Organismus.
Es wird immer einen Grund geben, etwas einzuführen oder es unter Vorwand aufrechterhalten zu 
können, bleibt deren Wille und Wollen ohne unsere Recherche und einer Überprüfung.
Doch der „schuldige und verantwortliche Bürger“ darf dafür wieder den Rest nach Abzügen, das 
verdiente Geld zur Verfügung stellen, um deren Meinungen und Interessen zu untermauern und zu 
erschaffen. Sie werden Wege finden … (= ihnen gehören nahezu alle Mitteilungs- und 
Medienmöglichkeiten sowie durch Gewohnheit unser Gehör und unsere Aufmerksamkeit) …, um 
ihre Ziele zu erreichen, bleiben wir weiterhin träge, blind, untätig, unwissend, betreut, 
desinteressiert, entmündigt und vermeintlich selbstbezogen, unangetastet oder unbetroffen.

Denn auch in diesem Bereich ist es genauso wie in allen anderen benannten, um eines dieser 
Probleme auf Erden lösen zu können, bedarf es nicht nur einer Änderung in einigen wenigen 
wirtschaftlichen Interessensgruppen und deren Bereichen, sondern das ganze System darf nun  
überarbeitet, wenn nicht sogar abgeschafft/ersetzt und/oder deutlich reformiert werden, da es durch 
die ursprünglichen natürlichen „goldenen Zahnräder“ wieder ausgetauscht werden sollte, um dessen 
Natur im Einklang und seinem Gleichgewicht im Gesamtbild erwecken zu können.
Das System zerstört diese Welt und möchte nun wieder, wie nach jeder Niederlage … (Börsen-
zusammenbruch, Finanzblase, Umweltkatastrophen, Kriege u. v. a.) …, von den Menschen aus 
deren inszenierten Katastrophe gerettet und weiter manifestiert werden, welche uns doch erst vorher 
unter Ablenkung und verschiedenste Szenarien in dieses Unterfangen führten, betrachtet man sich 
das Ausmaß, welches mindestens die gezeigten Beiträge und Informationen offenlegen.

Dabei ging es nie um eine Rettung der Menschen, sondern um die Installation eines neuen und 
weiteren Stückes deren Interesses ihrer „Neuen Weltordnung“, die unter deren ehemaligem 
maroden System immer wieder erneuert, erweitert, ausgebaut und somit unerkannt sowie unter 
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falscher Vorgaben an schuldigen Ereignissen und deren Gegebenheiten (...genau von diesen 
Peiniger...) errichtet, von uns erhalten … (= „Die Politik und deren Organe ..[= Wirtschaft, 
Hochfinanz, Vernetzung und Co.].. sind notwendig zum Erhalt eines Staates und seiner Ordnung!“) 
… und gepflegt werden soll. Sie benötigen weiterhin unsere Energie, welche sie nährt, unter deren 
Kontrolle, unter der Vorgabe „der Rettung der Menschen“, und erneut in deren Abhängigkeiten wie 
Zinsen oder zukünftig die digitale Vollkontrolle zu erreichen. Auch, um weiter die Unterwerfung 
und Angst für die Hörigkeit zu erhalten (= Polizeistaat), viele neue Gesetze umzusetzen, deren 
Arbeiten einzuhalten, Verordnungen und Vorgaben zu akzeptieren, Zwänge und Änderungen 
anzunehmen sowie die Wissens- und Lehrpläne ihrer Zukunft auswendig zu lernen und sich an 
ihnen auszurichten, u. v. a. ♥

Ich erinnere an das Zitat und dessen unterschwellige Schuldzuweisung:

„Die Eliten sind gar nicht das Problem, die Bevölkerungen sind im Moment das Problem.“
— Joachim Gauck, Bundespräsident / ARD 19.06.2016

Was erwidert daraufhin das Volk?:
Schweigen.

Wir nehmen es an und lassen uns wieder Fehlbarkeit, Hörigkeit, Unterworfenheit, Minderwert, 
Machtlosigkeit, Ohnmacht und Selbstwertverlust unterschwellig aufweisen, welches dadurch 
bezeugt wird. Für was ist denn überhaupt (...offiziell...) eine Regierung da? Um dem Volk in seinem 
Namen und deren Interesse den Rücken freizuhalten. Und mit bestem Wissen und Gewissen das 
Vaterland, dessen Boden, die Tiere und den Menschen vor einer Unordnung und Entartung zu 
informieren und davor zu schützen, indem sie dies mitteilen und die Entscheidung des Volkes 
abzuwarten, um Vorkehrungen zu treffen.
Doch wir, die von ihnen mit endlos vielen Aufgaben, Abgaben, Zwängen, Ablenkungen, Süchten 
und Gesetzen belegt werden und durch diese Flut an Arbeit, Störfaktoren, Stress und unzählig 
vielen anderen Einflüssen betäubt wurden/werden, zudem die fehlende Lebenszeit sich selbst 
informieren zu können, nutzen sie diesen Moment, letztlich doch wieder deren Schuld als 
eigene(/unsere) anzuerkennen. Alle Kriege werden durch die Politik erst medial geformt und 
gefördert, doch am Ende trägt das Volk wieder eine Erbschuld dieser, ihrer Kriege für Generationen 
hinweg. Sie selbst sind unantastbar. Schuld ist ein Werkzeug, das wie gerade der Deutsche es 
wissen sollte, eine unglaubliche manipulative Wirkung besitzt, die nicht nur volkszersetzende und 
spaltende Eigenschaften beherbergt, sondern vor allem die Menschen hörig und folgsam macht, 
durch das Heben des mahnenden Zeigefingers, um das ständige darauf hinzuweisen, nun doch 
„unsere Schuld“ anzunehmen und schweigend zu gehorchen.

Ich selbst kann und nehme diese Übergangsregierung, Verwaltung oder Besatzungskonstrukt BRD
nicht mehr ernst und lehne sie ab. 

Sie arbeitet parallel in so vielen Anliegen für Großkonzerne und andere Industrie- sowie 
Glaubenselemente, dass sie durch deren Anerkennung nicht mehr die Zeit, noch das Interesse an 
diesem Deutschland findet, weder hatten. Abgesehen davon ist es nicht ihr Auftrag:
Siehe GG Artikel 133 [Rechtsnachfolge der Verwaltung des Vereinigten Wirtschaftsgebietes].

Der Vatikan, die Hochfinanz, der Adel, einige Orden und Familien sowie die Logen erschufen sich 
als Machtzentrum deren England als Ausgangspunkt politischer Vernetzungen, deren Amerika als 
dessen Weltarmee, parallel deren Industrie und Pharmazie, um Gift und wiederum daraus eine 
Wüste zu erschaffen, wobei alle diese benannten, eigene unantastbare Zentralbanken erschufen, um 
den Mensch durch Zins zu versklaven, deren Unwahrheit in Schulen und Universitäten zu lehren ist, 
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führt uns alle durch diese Unerkanntheit in ein kollektives koloniales Gefängnis aus Zwang, 
Gehorsam, Gesetz und Würde- sowie Wert-leere Objektwerdung, um jeglicher göttlichen und 
natürlichen Gesetzgebung zu weichen, degeneriert, gottlos und zerstörerisch diese, unsere Welt 
durch Glaubhaftmachung durch eigene Unwissenheit zu befallen, wie es die Krone des Ganzen über 
ihre Lehnsnehmer ausgibt. ♥

Das darf gesagt sein.
Doch wir Menschen erhalten eine Wahrnehmung und Welt, die sicherlich nicht darauf aufmerksam 
machen wird. Zudem haben wir viele andere Nöte, Sorgen und Begebenheiten erhalten und 
angenommen, die zu bewältigen sind, bevor man sich der Ursache für all dies in seiner 
Verantwortung stellt, wurde uns doch unterbewusst mitgeteilt, dass wir kleinen, unscheinbaren, 
willkürlich aus der Natur stammenden Laune > Mensch, nicht die Gegebenheit und deren Lauf 
verändern können[/sollen], da wir ihn als Fortschritt und Richtigkeit der Realität anerkennen sollen, 
indem wir ein Teil davon werden, um sich darin und damit zu identifizieren. 

Kurz:
Hatten sie überhaupt schon jemals Interesse für dieses Land, das nicht im Zusammenhang mit der 
Wirtschaftlichkeit liegt? Ja, einige sehr wenige Mutige, die uns Zeichen, Wissen und Wahrheit 
hinterließen, um die Ursache und die Zusammenhänge deuten zu können.
Carlo Schmid zum Beispiel.
Unsere Geschichte und deren Nachweise legen mir ein unmoralisches Ergebnis vor.
Solange Deutschland keine Verfassung nach GG Artikel 146, somit keinen Frieden, zumindest mit 
den West-Mächten und vor allem mit den Menschen und Völkern findet, frei vom Alliierten Militär, 
zu einem eigenständigen souveränen Subjekt und durch eine reformierte Einheit vertreten wird, 
werde ich weiterhin von Lügen ihrerseits ausgehen müssen, da sie andere Interessen ausführen 
sollen. Ist dieser wieder aus den Reihen der Politik, Adel, Hochfinanz, Industrie oder Religionen, 
beherbergt dieser wiederum eine Befangenheit, die deren Keim wieder anwachsen lassen kann/wird. 
Erst wenn wir frei von diesen Anhaftungen sind, darf unabhängig und aus freien Stücken etwas 
Neues entstehen dürfen.

Ich bitte Dich um Verständnis, doch wann hört der Mensch auf, ständig zu vieles unbeachtet 
abzunicken?

Nochmals:
Der alleinige Austausch von wenigen Anwendungen oder Zahnrädern aus deren System ist zu 
komplex in seinem Aufwand oder in der Energie, die sie benötigen, und die anderen 
ineinandergreifenden Situationen und Bereiche außer Acht zu lassen, die doch auf Umwegen 
miteinander verbunden sind, und sie doch die gleiche Aufmerksamkeit bräuchten, da sie an 
irgendeiner anderen Stelle wieder mit- und ineinander harmonieren werden.

Weiter:
Es lohnt sich diesen Beitrag anzusehen. Er ist 
Selbsterklärend!:

7X433) Quelle: YouTube: 
https://youtu.be/QEfqBD6YDS8 , oder; Eine kleine 
CO2 Horror Geschichte ♥

Oder: 
https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X433)-
Eine-kleine-CO2-Horror-Geschichte:5
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 Bereits 1890 betrug der Anteil des CO2 in der Luft laut Meyers Lexikon (= siehe Abbildung ↑) 
0,04 %. Die Politik fordert nun wegen der vermeintlichen Erhöhung auf 0,04 % (= heute), im 
Klartext 0 % Erhöhung, dass wir nun alle eine Klima-Steuer (CO2-Steuer) bezahlen, Milliarden 
über Milliarden deren Industrie zukommen lassen, um deren Klimameinung, kurz deren Versagen 
und Lüge zu retten? Zudem Zinseszins aus den Krediten, zur Umsetzung von Heizungen und Co.

      7X434) Quelle: Bild: Grafische Darstellung zur Zusammensetzung der Luft.
      Unter: https://t.me/Freiheit369/183 

7X435) Quelle: Intern: Klima-Experte versaut "Party" im Umwelt-Ausschuss – Grüne Vorsitzende 
erbost!
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X435)-Klima-Experte-versaut-Party-im-Umwelt-
Ausschuss---Gr%C3%BCne-Vorsitzende-erbost!:5

Schreiben des Bundestages in Bezug zu: 
Geoengineering/Climate-Engineering.
7X436) 
Quelle:http://dip21.bundestag.de/dip21/btd/17/10
3/1710311.pdf , oder; Geoengineering dip21, 
16.07.2012, Deutscher Bundestag , PDF
Oder: https://t.me/Freiheit369/184 

Bedenke jedoch die Unklarheit im Detail 
durch die Ausdrucksweise und weitere 
fehlende Informationen, da diese 
Thematik als positiv dargestellt werden 
sollte, um zu überzeugen.

Hierzu noch einer der Widersprüche und Lügen, 
um zu sehen, wie das Volk hintergangen wird:
7X437) Quelle: YouTube: 
https://youtu.be/00iXUkHUmbY , oder; ARD 
Reportage: Klimaschwindel, ein 
SOZIALISTISCHES Machtprojekt

Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X437)-ARD-Reportage---Klimaschwindel,-ein-
SOZIALISTISCHES-Machtprojekt:7

 

 07. Juli 1957 
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> Die Natur ist im stetigen Wandel. Natürlich verändert sich daher auch ihre Natur. Zudem 
kommen die technischen Einflüsse, die mehr auf sie einwirken, als das, was uns glaubhaft 
gemacht werden möchte > HAARP u. a. <

„Bei der Lüge geht es um alles! Deren Hoffnung ist, 
das sich niemand mehr an die Vergangenheit erinnert.“

Sie kennen sich selbst nicht mehr aus in ihrer Verwobenheit.
Denn dieser Beitrag (7X437)↑) wurde bereits am 22. Mai 2007 bei ARD ausgestrahlt.
Kritik am Ideologiezerfressenen „politgemachten Klimawandel“.

Zudem:
7X438) Quelle: YouTube: https://youtu.be/4UDjb1a-Vac , oder; Klimalüge - Der wahre Grund! Die 
CIA und das CO2
Oder: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X438)-Klimal%C3%BCge---Der-wahre-Grund!--
Die-CIA-und-das-CO2:f

Zudem: 
Quelle: Odysee: https://odysee.com/@ExtremNews:2/mk-ultra-akten-was-ber-kohlendioxid-co:3?
r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG , oder; MK-Ultra Akten: Was über Kohlendioxid (CO₂) 
verschwiegen wird

Ich möchte nicht bestreiten, dass der Mensch durch „sein“ (...anerzogenes und fremdgeleitetes...) 
Verlangen diesen Planeten ausgeschöpft, benutzt und aus seinem Gleichgewicht durch Gier und 
Desinteresse bringt und gebracht hat. Alleine die ca. letzten 300 Jahre haben verheerendste Spuren 
hinterlassen (= Rodung/Meeresverschmutzung/Rohstoff-/Kohlegewinnung). Doch begann dieses 
Dilemma bereits in der Zeit, als Gold und Macht hinter dicken Mauern und Schiffen und deren 
Kriegsgerät geschützt werden sollten. Dort begann mitunter das große Waldsterben, das aus diesem 
Paradies eine Wüste hervorbringen wird.

Der Wald war und ist noch heute auf sehr, sehr wenigen Plätzen dieser Erde (= z. B. Butan) heilig 
und wird mit Respekt angesehen und bleibt somit verschont. Auch der psychologische Aspekt hat in 
dem heutigen vermittelten Grundlagenwissen keinen Platz mehr, um ebenfalls als solcher anerkannt 
und angewendet zu werden. Unter alten Eichen, Buchen oder Eschen wurde einst nicht nur Gericht 
gehalten. Als Thing oder Ding wurden Volksversammlungen und Gerichtsversammlungen nach 
germanischen Rechten bezeichnet. Der Ort oder Platz, an dem eine solche Versammlung abgehalten 
wurde, wird Thingplatz oder Thingstätte genannt und lag häufig etwas erhöht oder unter einem 
Baum, jedoch immer unter freiem Himmel. Heute weiß man, dass der Waldboden und die 
Intelligenz der Natur einen eigenständigen Kosmos ergeben, den mitunter die Pilzgewebe 
aufrechterhalten.
Derzeit ist der Wald (= Wirtschaftswald) zumeist für die Industrie nichts anderes mehr als 
kommerzielle Holz-Ackerfläche. Urwälder wie der Rothwald (Ö), Hainich (D), Nationalpark 
Bayerischer Wald (D), Rügen: Urwaldinsel Vilm (D), Wildes Kamptal (Ö), Nationalpark Kalkalpen 
(Ö) wie auch der Fichtenurwald Bödmeren (S), haben sich in Deutschland (=D), Österreich (=Ö) 
und der Schweiz (=S) auf wenige km2 zurückgezogen, um dem weltweiten Interesse an Rohstoffen 
ihre eigene Lebensgrundlage abgeben zu müssen.
An einem Computer verwaltet und vermarktet. Der Förster ersetzt hier zumeist den Bauern.

Die Medienmacher und deren Mitteilung im Verlauf sowie Wandel der Hörigkeit und Zeit:
Quelle: Odysee: https://odysee.com/19.-Januar-2010%2C-3sat-%C3%BCber-die-Klimal
%C3%BCge-als-Ersatzreligion:7?r=HrJ9wFJPQqDt25PpfRPXeBxfYj5y4crG , 
oder; 19. Januar 2010, 3sat über die Klimalüge als Ersatzreligion
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„Der Wald muss in uns wirken, damit wir wieder zu uns finden.“
— Erich Hornsmann

„Bäume sind Götter des Waldes.
Vor ihnen keine Ehrfurcht zu haben, zeugt von einem niederen Geist.“

— Markus Keimel

Einwurf:
Bitte gehe nicht davon aus, dass alle Förster, Richter, Lehrer, Polizisten, Soldaten, "Beamten"
(= Bediensteten), Ärzte, Professoren, Wissenschaftler, Pfarrer, Bürgermeister, Politiker, 
Firmengründer/Chefs u. a. einseitig gesteuerte und instrumentalisierte Personen sind, die für die 
Lüge und deren Machterhalt ihre Kraft einbringen. Haben wir bitte etwas Nachsicht mit ihnen, da 
sehr viele, die nicht in diesem Wissen sind und ihren Beruf einst wählten, um Gutes zu Vollrichten, 
genauso manipuliert, benutzt, belogen und betrogen (= instrumentalisiert) wurden, wie wir 
Milliarden andere Menschen auch. Durch Programme und Meinungsmache in ihrer Kindheit sowie 
den Mangel an z. B. Liebe, Fürsorge, Eigenständigkeit, Werten, Gewissen, Wissen und 
Anerkennung empfinden auch sie noch wenig Gefühl für diese Realität. Genauso wie so viele 
Menschen auch, die jedoch davon betroffen sind. Ich gab Dir schon zu Beginn zu verstehen, dass 
immer mehr Menschen aus diesen Reihen hervorgehen, die nicht durch Geld und Macht … (= sie 
erhalten keine „Macht“, lediglich das Gefühl Teil derer zu sein, um eigene Komplexe und 
Wertevorstellungen zu befriedigen/decken. Doch werden sie auch nur ersetzt, wenn sie nicht mehr 
gebraucht werden für die Interessen der Dritten) … zu kaufen sind, um dieses Dilemma zu 
unterhalten und auszubauen. Danke!

Weiter:
Bäume wachsen im industriellen Sinne nicht, um die natürliche Ordnung und Natur zu erhalten, 
sondern um Profit abzuwerfen. Einst war Deutschland ein mit Buchen, Eichen, Eschen und vielen 
anderen Arten bedecktes Gebiet.
Die Laubbäume wurden durch die Mono-Fichte (Witterungsabhängiger Flachwurzler) ersetzt, da sie 
sehr viel schneller wächst, doch auch anfälliger ist wie etwa durch Insekten, ohne die 
nachbarschaftliche Unterstützung des Mischwaldes und seine biochemischen Verteidigungs-
maßnahmen, z. B. gegen den Borkenkäfer.

„Willst Du den Wald vernichten, pflanze Fichten.“

Bäume kommunizieren miteinander, warnen sich gegenseitig vor Gefahren und helfen einander 
durch schwierige Zeiten. Ein Beispiel: https://www.youtube.com/watch?v=ZtozrPdgtCI .
In Peter Wohllebens Buch: „Das geheime Leben der Bäume“, ISBN: 9783453280670 kann auch 
nachgelesen und verstanden werden, in welcher unglaublichen Welt wir leben.

Zum Buch:
Ein neuer Blick auf alte Freunde …
Erstaunliche Dinge geschehen im Wald: Bäume, die miteinander kommunizieren. Bäume, die ihren 
Nachwuchs, aber auch alte und kranke Nachbarn liebevoll umsorgen und pflegen. Bäume, die 
Empfindungen haben, Gefühle, ein Gedächtnis. Unglaublich? Aber wahr!
Der Förster Peter Wohlleben erzählt faszinierende Geschichten über die ungeahnten und höchst 
erstaunlichen Fähigkeiten der Bäume. Dazu zieht er die neuesten wissenschaftlichen Erkenntnisse 
ebenso heran wie seine eigenen unmittelbaren Erfahrungen mit dem Wald und schafft so eine 
aufregend neue Begegnung für die Leser: Wir schließen Bekanntschaft mit einem Lebewesen, das 
uns vertraut schien, uns aber hier erstmals in seiner ganzen Lebendigkeit vor Augen tritt. Und wir 
betreten eine völlig neue Welt … .
-----
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Der Laub- und Mischwald mit Eiche, Buche (Pfahlwurzler) und anderen Baumarten, mit 
vereinzelten Tannenarten hätten hier ihre Heimat. Naturbelassene Waldböden fänden zurück in den 
Kreislauf der Wälder. Wild, Kleintiere, Pilze und Insekten fänden eine Heimat vor, die ihnen heute 
verwehrt bleibt, oder den sie in/an gesunden Bäumen vorfinden müssten.
Doch die Flurbereinigung nimmt es zu wörtlich und kehrt die Wälder leer. Riesige Maschinen 
zerstören nicht nur den Baumbestand, da die Industrie sich nicht nachhaltig weiterentwickelt, 
sondern leider auch die so sehr wichtigen Waldbodeneigenschaften (= durch Trennung und/oder 
Verdichtung des Untergrundes).
In diesem Zusammenhang fallen mir wieder einige Ausschnitte aus dem Film: „Avatar“, ein, in dem 
der Regisseur James Cameron dem Menschen zu zeigen versuchte, dass einzig der $/€ zählt und 
alles, was ihm im Wege steht, eine Lösung finden wird, um nichtige Ansprüche an der Natur, 
genehmigt durch ihre Politik, zu erhalten, sie auszubauen und zu rechtfertigen unter falschen 
Argumentationen und Unwissenheit der Masse. Wir werden von deren Willen und Tun abgelenkt.

Der Borkenkäfer wird als Schädling betitelt. Doch ist er nur der Spiegel, der aufzeigen sollte, dass 
kein Gleichgewicht mehr herrscht durch den wahren Schädling.
Warum soll der Steuerzahler wieder Milliarden in die Taschen der Industrie pumpen, wenn
ein Hektar Wald pro Jahr über alle Altersklassen hinweg ca. 13 Tonnen CO2 speichert und 
verarbeitet? Geben wir Deutschland lieber wieder dem Boden für seine Wälder zurück.
Bei der Bekämpfung des Treibhauseffekts spielt der Wald also eine entscheidende Rolle.
Er entzieht der Atmosphäre das CO2, das         
er wiederum benötigt. Er bietet dem 
Menschen und dem Tier äußere und innere 
Ruhe. Der Waldboden ist wie ein Schwamm. 
Eine Waldfläche von der Größe eines 
Fußballfeldes speichert im Boden und in den 
Bäumen bis zu 1,5 Millionen Liter Wasser, 
welches langsam wieder abgegeben wird, um 
den Kreislauf zu erhalten. Warum wird durch 
diese ökologischen erhaltenden Eigenschaften 
nur ein „industrieller Wert“ gelegt? 
Unwissenheit?

7X439) Quelle: Intern: Nestlé, einer der Wüstenmacher.
Unter: https://odysee.com/@Feld_aus_Gold:b/7X439)-Nestl%C3%A9,-einer-der-W
%C3%BCstenmacher:f

> Derzeit kauf China deutsches Holz auf. Der Bau-Mittelstand steht so vor dem Kollaps.
… „Nur deutsche Großkonzerne können sich das Holz mit Aufpreisen von 200 Prozent 
leisten. Gleichzeitig sind Plastik-Baumaterialien aus China nicht mehr verfügbar. 
„Seltsam ist, dass alles auf einmal passiert“, so ein Insider.“
Quelle: https://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/512274/China-kauft-das-deutsche-Holz-
auf-Der-Bau-Mittelstand-steht-vor-dem-Kollaps . (Regierung verkauf China deutsches Holz)

Quelle: Video: https://tube.kenfm.de/w/hoSbgsM2KnvfT3s2piD2wG ; Erwin Thoma: Häuser wie 
der Baum, Städte wie der Wald      < Hoch interessant! ♥

„Monoanbau ist der menschliche Ausdruck von Maßlosigkeit um jeden Preis.“

Die Menschen und Völker in einer Gemeinschaft können dem nur noch Einhalt gebieten.
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Die Regierungen oder gar die Industrie benötigen lediglich die Ressourcen und das Geld daraus.
Für sie wird das Morgen keine Bedeutung haben!

Und der Mensch wurde bereits auf deren Verhalten konditioniert, dass das, was sich außerhalb 
seines Grundstückes befindet, schon Recht und Ordnung haben wird.
Doch diese Erde und unser aller zuhause, wie im Kleinen das Grundstück, ist der kleinste Teil oder 
Nenner von allem, was zusammenhängt.
Nur weil man es nicht besitzt, heißt es nicht, es außer Acht zu lassen. Das Große benötigt das 
Kleine, und das Kleine das Große.

Ein Gleichnis:
Stelle Dich selbst doch bitte einmal als freier Indianer vor, der die Natur nutzt, sie jedoch im 
Einklang für alle hält. Selbst ohne dieses Land zu besitzen, würde er sich dazu verpflichtet fühlen.
Du lebst auf einem großen Stück Land. Mit Wald, Wiesen, Bäumen, Bächen und Anhöhen.
Du ziehst alles, was Du zum Leben benötigst, aus dieser Fläche.
Wasser, Obst und Gemüse, Beeren, Kräuter, etwas Brennholz und anderes.
Doch kommt eines Tages eine Firma, die diese Bachläufe, den Wald, Bodenschätze und die Hügel 
privatisieren und so nutzen darf durch Kauf durch Gesetze, die deren Politik durch 
menschengemachte Meinungsmache gegenüber deren Bevölkerung erschuf und verkaufte, und 
durch Unwissenheit der wahren Hintergründe dennoch durch die Unklarheit der legalisierenden 
Bevölkerung erhalten bleibt, die die einzigen wären, dieses zu beenden.
Doch Du als Indianer und klein gehaltene Minderheit kannst vermeintlich nichts tun, da ein System, 
welches sich vor den Meinungen anderer durch ihr Militär/Polizei schützen lässt, ihnen nun die 
Bodenrechte der Natur gegeben hat, egal, welches Ergebnis sie hinterlassen, wo doch deren 
wirtschaftliches Anliegen der Grund und ihre Absicht sein wird. Gewalt wird von ihnen eingesetzt, 
wenn nicht … . 
Nun wird alles, auch das Landschaftsbild, das Dir und den Tieren Ruhe, Freude, Lebensraum, 
Vielfalt, Nahrung, Medizin und Zufriedenheit gab, als kostenloses Rohstofflager für diesen kurzen 
Augenblick (aus)genutzt, um anderswo neue Spielsachen oder Undurchdachtes und Sinnloses, das 
lediglich auf quantitativen Profit aufgebaut ist, zu erschaffen, und so nicht nur dieses Land seiner 
Schönheit beraubt wurde, sondern zudem kein Nutzen daraus hervorgeht. Das Wasser wird in 
Plastikflaschen verpackt und verkauft, wo das Öl für die Flaschen die Erde vergiftet und einer 
Rodung benötigt, das Holz für minderwertige Möbel und Co. benutzt, der Sand in Beton verarbeitet 
und die Hügel sind Steinbrüche geworden. Die Zerstörung wird für sehr lange Zeit andauern, bis die 
Natur wirtschaftlich und nachhaltig ausgeschöpft wurde, bevor sie sich wieder umgestalten und 
regenerieren kann, wenn sie es dann überhaupt noch kann oder soll. Anders bei den Produkten die 
daraus erschaffen werden. Sie tragen bei der Entstehung schon ein Ablauf- oder Verfallsdatum, da 
viel zu wenig auf Bestand, Nachhaltigkeit und Sinn gesetzt wird. Doch parallel wurde nicht nur die 
Lebensgrundlage, sondern auch das Land für zu viele, die dieses Land einst erhielten, doch es nicht 
als ihr Eigen anerkannten, verschwinden. Es ist nur für dieses Leben geliehen, und sollte dankbar 
und nachhaltig behandelt werden, um ein Erbe hinterlassen zu können.
Kurz: Man muss nicht meinen etwas besitzen zu müssen, bevor man sich für das Land einsetzen 
darf. Denn unser Leben und Verhalten sind die Wurzel für weiteres Leben, das durch die 
angewendete Ignoranz und unsere Gleichgültigkeit sowie auch die vermeintlich unerkannten und 
unberücksichtigten Spuren weiterleben muss.
-----

Ein Gelehrter sagte so trefflich:
„Einst konnte ein Eichhörnchen im Norden Spaniens von den Pyrenäen aus bis nach Gibraltar über 
die Wipfel der Bäume, ohne den Boden nur einmal zu berühren.“
Heute hat Spanien, wenn überhaupt, noch 32 % Waldfläche.
Und dieser besteht aus menschengemachtem Monoanbau, Fremdbaumbestand oder Buschwerk.
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Oder sieh Dir den Regenwald an. Alles stirbt, damit jeder zu seinem Geld kommt. Doch das Geld ist 
nur der Vorwand und das Werkzeug für die Zerstörung.

Hierzu ein Gedicht zu Ehren des Waldes:

– Doktor Wald –

„Wenn ich an Kopfweh leide und Neurosen,
mich unverstanden fühle oder alt,

und mich die holden Musen nicht liebkosen,
dann konsultiere ich den Doktor Wald.
Er ist mein Augenarzt und Psychiater,
mein Orthopäde und mein Internist.
Er hilft mir sicher über jeden Kater,

ob er von Kummer oder Cognac (= Weinbrand) ist.
Er hält nicht viel von Pülverchen und Pille,

doch umso mehr von Luft und Sonnenschein.
Und kaum umfängt mich angenehme Stille,

raunt er mir zu: „Nun atme mal tief ein!“
Ist seine Praxis oft auch überlaufen,

in seiner Obhut läuft man sich gesund.
Und Kreislaufkranke, die noch heute schnaufen,

sind morgen ohne klinischen Befund.
Er bringt uns immer wieder auf die Beine,

das Seelische ins Gleichgewicht,
verhindert Fettansatz und Gallensteine,

nur - Hausbesuche macht er leider nicht.“
— Helmut Dagenbach, Förster (1986)

Ich binde nun wieder an:
Wir nehmen uns deren (= Systeme) Realität an, die uns doch so schwerfällt, dieses leben zu können 
und es auch als solches anzunehmen, weil sie uns in dieser Verwirrtheit und Krankheit als einziges 
noch Trost durch Ablenkung, Aufmerksamkeit, Betäubung, Materielles, Süchte und Spielzeuge 
bringen kann, da der wahre Weg von uns Menschen so verschüttet und unkenntlich gemacht werden 
konnte. Wir stimmen zu, dass zu viele Tiere undankbares durch Leid in der Haltung und seiner 
Behandlung, sowie dem Prozess der Schlachtung/Haltung erfahren und erdulden müssen, weil 
andere sagen: „So war es doch schon immer!“; „Das schmeckt gut!“, und die Kirche es predigt im 
Namen ihres Herren. Und nur, weil es vielleicht schon immer so war, heißt es nicht, dass es so 
bleiben muss.
Der Mensch hat doch seine Fähigkeit des Verständnisses und der Liebe nicht verloren. Sie ist nur in 
unbewusste Tiefen verschwunden worden, was zu viele eigensinnig machte (= „Ich will dies oder 
das, da mir dies oder das fehlt!“), um Mitgefühl für anders zu erschaffen. Alles was uns, diese Natur 
ausmachte, ist immer noch da! Das ganze Potenzial ging nie verloren.

Wir dürfen nun damit aufhören, diesen Planeten zu roden, zu vergiften und zu zerstören, was im 
Umkehrschluss uns entzogen wird, vergiftet und zerstört, um mehr von dem zu bekommen, was 
sich heute Wachstum, Reichtum, Fortschritt und Standard nennt. Nun wissen wir doch, dass es nur 
eine ablenkende Betäubung/Droge/Ablenkung war, um daraus Macht zu kreieren und die Schönheit 
aller Wesenheiten dahinter zu verstecken/verdrängen/vergessen.
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Wir benutzen andere Menschen dazu, um noch mehr zu erhalten oder um Profit aus ihnen zu 
schlagen. Profit und (Hab)Gier sowie Abhängigkeit und Neid, Angst und Wut, Ungerechtigkeit und 
Schmerz, Einsamkeit und Größenwahn zerstören die Lebensgrundlage des Lebens!
Wir spielen seit Jahrtausenden das Spiel derer mit, die sich uns bemächtigen, um uns einen 
nichtigen und geringen Teil von dem abzugeben, was wir als Menschen doch gar nicht benötigen,
wo wir doch alles hätten, was uns gegeben wurde, um ganz zu sein.

Alles!

Wir bedienen uns ihrer Dogmen, Versprechen und Glaubenssätzen, um auch etwas Ansehen und 
Anerkennung abzubekommen (= Ego), um nebenher weiter auf deren Pfade zu degenerieren.
Wir vergöttern, huldigen und feiern Mitmenschen in deren Glaubensformen oder Lebensweise mehr 
als das Geschenk der Schöpfung in all ihren unzähligen Vollkommenheiten und deren Perfektion 
um uns herum, wie sich selbst. Wir wissen die Spielergebnisse einer Fußballmannschaft der Saison, 
doch verweigern wir uns dem Wissen, wo sich Niere, Galle, Bauchspeicheldrüse und Co. befinden, 
um uns selbst stark, wissend und dahingehend gesund zu halten, uns die Zuwendung und Aufmerk-
samkeit zu geben, die wir Götzen überreichen und uns so in deren Gottlosigkeit versetzen. Oder die 
Kraft die Mutter Erde Tag für Tag aufbringt, um uns nach dieser Art, wie wir sie benutzen und 
behandeln, immer noch mit deren wundervollen und wunderschönen Fülle eine Heimat schenkt.

Wir tragen zu dem Vergiften in geistiger sowie in physischer Form zu allen Leben bei, das sich auch 
durch Verunreinigung des Erdfeldes das an alles Leben weitergibt und zu einer Disharmonie in 
jedem Leben und der Seele wiederum zeigen lässt. Auch wenden wir Frequenzen, Schwingungen, 
Wellen und Strahlen an, die an diesem Zerfall und Krankheiten für jedes Leben immens beitragen.
Sie Dir Deine Mitmenschen an. Deren Gesicht (= Maske) und Stimmung, deren Körper und sein 
Verfall und Entartung, die Nahrung und Gewohnheiten sowie die Kleidung. Oder auch deren Geist, 
Psyche und deren Ego-Verstand, der sie pausenlos an das Los des Mangels und der Angst bindet, da 
Bewusstheit ein Begriff geworden ist, der eventuell einem Buch entnommen werden kann, für das 
man sich selbst entscheidet. 

Man sieht heutzutage die Technik als höheres Gut als unsere Natur an und gibt nun vielen 
Maßnahmen freies Geleit, um die Natur gegenüber der Technik weichen zu lassen, da die 
Technokratie291 einen höheren Stellenwert spielen möchte, wie z. B. die Wichtigkeit des 
Regenwaldes!

Im Hinblick auf den Regenwald ist der Inhalt der nachfolgenden Dokumentation sehr interessant, um sich vor 
Augen halten zu können, wo die eigene abgegebene Verantwortung ebenso zu einem Unheil wird, bemüht man 
sich nicht um Hintergründe bei gewissen Interessen oder Einkäufen:
Quelle: YouTube: https://youtu.be/3nJbQq_ZcD0 , oder; Die Axt im Regenwald | Doku HD | ARTE       ׀Oder:  
https://www.deutscher-naturfilm.de/filmdatenbank/filmdetails/die-axt-im-regenwald           ׀Oder: 
https://soundcloud.com/evamariafelka/die-axt-im-regenwald-juma-1?in=evamariafelka/sets/voice-over-doku-
reportage-arte 

291 = Die Technokratie ist eine Form der Regierung oder Verwaltung, in der alle Handlungen auf wissenschaftlichem 
und  technischem  Wissen  aufbauen  sollen.  Wissenschaftler,  Ingenieure  und  andere  naturwissenschaftliche  und 
technische fähige Menschen, oft auch aus der Praxis der Wirtschaft, ersetzen dabei Politiker.
Unter Technokratie wird heute eine Form der Regierung oder Verwaltung verstanden, in der alle Entscheidungen auf 
vermeintlich  sozial  neutralem wissenschaftlichem und technischem Wissen aufbauen.  Technokraten gehen von der  
Annahme aus, es gäbe ideologie- und interessenfreie Wege, für das Gemeinwohl und für staatliche Stabilität zu sorgen. 
Technokratische  Kabinette  sind  meistens  Vertreter  nicht  parlamentarisch  gestützter  Regierungen. 
Oppositionsbewegungen  der  Zivilgesellschaft  sowie  NGOs  kritisieren  Technokratien  gerade  wegen  ihrer  häufigen 
Klientelpolitik.
Der  Begriff  leitet  sich  ab von dem altgriechisch τέχνηtéchne,  =  ‚Fertigkeit‘  und κράτος  kratos  ‚Herrschaft‘.  Eine 
korrekte Übersetzung wäre demnach „Herrschaft der Sachverständigen“. Der Begriff ist jedoch eine Neuschöpfung 
aus dem 20. Jahrhundert und eng mit der technokratischen Bewegung in den USA der 1920er Jahre, wie der damals  
verbreiteten Krise der Demokratie und der von der Sowjetunion und deren Planwirtschaft ausgehenden anfänglichen 
Faszination  verbunden.  Umgangssprachlich  wird  als  Technokrat  auch  eine  Person  bezeichnet,  die  eine  rational-
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technische  Weltsicht  hat  und einen Interessenausgleich sowie  etwa soziologische  oder  psychologische  Aspekte  als 
„weiche Faktoren“ eines Themas vernachlässigt. 

Manche, so wie ich selbst einst, waren/sind der Meinung durch die Alternativlosigkeit und 
Abhängigkeit, dass das Leben so gelebt werden sollte, wie es ist, da man etwas erhalten kann, was 
anderswo fehlt. Auch, wenn ich und vieles um mich herum daran letztendlich kaputt ging.

Ich wiederhole:
„Wer will, dass die Welt so bleibt, wie sie ist, der will nicht, dass sie bleibt.“

— Erich Fried

„Die gefährlichste aller Weltanschauungen ist die Weltanschauung der Leute, welche die 
Welt nicht angeschaut haben.“

— Alexander von Humboldt

Wir meinen die Welt reparieren zu können, wenn wir Spenden an große Einrichtungen senden, die 
es sich zur Aufgabe gemacht haben wollen, Veränderung zu bewirken, wo sich trotz allem das Rad 
der Zerstörung weiterdreht, da sich doch der menschliche Geist weiterentwickeln sollte und nicht 
eine Einrichtung oder ein Institut aus unserer Unwissenheit, die doch wieder an diesem System 
angehängt sind, und sich gegenseitig hält. Daher wäre Aufklärung recht.
Wir gehen Wege ein und stimmen zu, um Kriege und Sterben von Kindern, Frauen und alten 
Menschen zu bewilligen, weil die Medien der Meinung sind, dass eine Bedrohung besteht.
Sind nicht sie die Bedrohung für Frieden und Glück bei ihrer Negativität, die sie mitteilen?
Nur weil wir durch pausenlose Arbeit, Angst und Ablenkung und Überzeugungsarbeit der Medien 
die Wahrheit nicht hinterfragen wollen, oder gar sollen und können, bei dieser Meinungsflut und 
Unterdrückung durch Gewalt, Manipulation und deren Willkür?
Weniger als 0,000001 % der Menschen lenken diese Welt zu deren Gunst und unserer Bürde.
Über 99 % der Menschen in allen Völkern laufen deren Regelwerk, Kriegsgeschrei, Gedanken, 
Interessen, Vorgaben, Meinungen und Lebenseinstellungen (= gesellschaftliches Wertebild) nach, 
da unsere Unwissenheit und die Abhängigkeit uns seit Jahrtausenden lähmen. Wer die Psyche des 
Menschen kennt, weiß wie man Zugang zu seinen Handlungen und Ur-Automatismen erlangt. So 
könnte es heißen: „Werde Vorbild oder eine Quelle, die dem Menschen Wissen zur Verfügung stellt 
und vermittelt, was einst die Liebe und Geborgenheit der Familie beherbergte, als Wert und 
Schutz.“ Unser Automatismus wendet die Möglichkeit an, Vorgemachtes anzunehmen und es als 
richtig und wichtig zu betrachten und somit anzunehmen/umzusetzen. Vor allem dann, wenn die 
gleichgeschaltete Masse sich an dieser Art Modell orientieren muss, durch unterschwelligen 
gesellschaftlichen Verhaltenszwang, durch politische und religiöse Parolen sowie durch die 
Alternativlosigkeit, Manipulation und Lüge.
Man wird sich einer Gruppierung anschließen, um Schutz und dem Alleinsein zu entgehen sowie 
Stärke zu verdeutlichen, da es eine verankerte Grundlage und Notwendigkeit des Menschen ist, die 
jedoch auch ausgenutzt wird, steht vor all dem natürlichen der manipulierte Eigennutz und sein 
Interesse.

> In der Tiefenpsychologie ist bekannt, dass der Mensch bis zu 6 Monate gegen eine 
ungewollte Gegebenheit, Angst o. Ä. ankämpft. Ist diese Zeit überschritten, so gibt er 
oftmals auf, da zum einen die Hoffnung und zum anderen die Kraft und deren Sinn verloren 
gehen können. Ist man ebenfalls in Kenntnis dieser zumeist unwissenden Psychologie, so 
kann man eine Gegebenheit über Jahre ständig aufrechterhalten, sie nach und nach ansteigen 
lassen, um über diesen Verlauf sogar die Skeptiker/Demonstranten von ihrem einstigen 
Versuch des Protestes anzubringen. Die satanische Ausnutzung der Psychologie ist eine 
Waffe, die als Krieg gegen die Menschheit angesehen werden sollte, um zu verstehen, 
weshalb man sich nahezu ständig im sogenannten Energie-Tief befindet. <
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Wir haben diese Unordnung außer Kontrolle geraten lassen und geben die Verantwortung an 
Menschen ab, deren Ziel es nicht ist, sie uns strukturiert wiederzubringen, sondern deren Aufgabe 
es ganz klar ist, eine Firma und deren Richtlinien und Geschäftsbedingungen aufrecht zu erhalten 
und zu erfüllen, um das Abgeschöpfte an Dritte abzuführen und deren Willen einer z. B. Kolonie zu 
erhalten.

„Geld bedeutet Macht in deren (= Eliten) und leider auch noch in unserer menschlichen 
Wahrnehmung, da wir von ihnen darauf konditioniert wurden, um deren Werkzeug der Macht als 

Gott und Gut anzuerkennen.“

Wir sagen jeden Tag: „JA“, zu all dem, was zu dieser Unordnung führt. Blind, taub und unfähig die 
Worte zu finden und zu nutzen, um das, was wir nicht sehen und hören sollen, in Worte zu fassen, 
die diese Welt und das Leben auf ihr wieder in den natürlichen Kreislauf bringen könnten.
Wir wollen nicht hören, wie viele Menschen anderswo leiden in einer ihrer tausenden Formen an 
physischem Schmerz oder an hunderten der psychischen Drangsal! ♥
Denn wir wollen lieber mehr von dem, was sich Reichtum, Luxus und Fülle der zivilisierten 
Menschenform nennt, um die eigene Leere und Ziellosigkeit zu überdecken.
Wir hören die Tiere nicht schreien und die Menschen die weinen. Denn wir wollen es nicht hören! 
Es trägt nicht zu der künstlichen Freude und Lust bei, die wir uns doch so teuer erschaffen haben 
lassen.

Man will es einfach nicht sehen, diese Zerstörung, die Schmerzen und das Leid, für die man doch 
unbewusst und unwissend mit die Verantwortung trägt. Egal wie weit sie weg zu sein scheinen.
Oft ist man Egoist oder desinteressiert geworden, kümmert sich nun mehr um die eigene Sucht und 
Lust als um die Wahrheit, die in einem schreit und schlägt und uns wieder zu Geschwistern vereinen 
würde/sollte/dürfte/könnte.
„Das um einen herum interessiert nicht!“, hört man sagen. „Das ist denen ihr Problem!“, sagen 
manche. „Oder das geht mich nichts an!“, tuschelt einer. Und doch füllt es den Raum, sich über 
seinen nächsten und seine eventuelle Not oder Andersartigkeit mitzuteilen. Seine Meinung wird 
zum Gesetz und stellt diese Seele als Problem dar. Ein Zeichen der Entwertung des menschlichen, 
anstelle diese Verhaltensweise in die Güte zu wandeln, um Hilfe und Mitgefühl anzuwenden.

Wir können uns erst selbst wieder fühlen, ohne die Ablenkungen oder deren Süchte, wenn wir 
dieses Leben erkannt, durchschaut und verstanden haben. Denn nur dieses Wissen und jeder Schritt 
auf dem rechten Weg lassen uns die Freude, die Zugehörigkeit, die Liebe zu allem und die 
Vollkommenheit wieder in uns erkennen, die uns endlich wieder mit Fülle und Sinn nährt.

Zu mir sagte einst jemand:
„Gott hat uns verlassen!“.

Ich entgegnete:
„Nein, das würde er nie zulassen und tun, wie es auch nie Mutter Natur tun würde! 
Wir haben ihn verlassen und vergessen, um uns falscher Freuden, Süchten und Sünden 
hinzugeben sowie sinnlose Versprechen an falsche Götter, Priester und Könige (Politiker) zu 
geben. Er ist immer mit und in uns! Du findest ihn in der Natur und in Dir, in Deinem 
Herzen, der Intuition und dem Gefühl der Liebe, der Freude und Dankbarkeit.
Er ist die Liebe und die Vergebung, die Dich fühlen lässt, was Du nur nicht fühlen möchtest 
oder kannst, vor Angst als schwach zu gelten, in dieser harten und mechanisierten Welt, die 
wir annehmen, um sie zu leben!“
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Erst wenn wir wieder Respekt vor der Natur und den Tieren und vor uns selbst haben, erlangen wir 
einen Teil der Menschlichkeit zurück, die wir einst verkauft haben, um selbst an dieser einst 
unerkenntlichen Gier, Sucht, Neid, Leid, geistiger Verarmung und Degeneration, Zerstörung und 
Gottlosigkeit teilhaben zu dürfen.

Denn der Nutzen: „Leben“, sollte/wurde durch den Nutzen: „Geld/Besitz wollen = Macht“, 
ersetzt werden.

Luft zum Atmen gibt es noch.
Erde, um Leben hervorzubringen, gibt es noch.
Wasser, um daraus Leben hervorgehen zu lassen und um seinen Durst zu stillen, gibt es noch.
Jedoch in welchem Zustand?

Doch das Geld, das für dessen Zerfall hervorgegangen ist und dessen Existenz weiter das gesamte 
Leben in deren Abhängigkeit hält und versklavt, ist mit der größte Grund für alles Leid, das es auch 
noch in seiner Art der Anwendung gibt. Es war die erste greifbare unnatürliche Fiktion, die uns 
aufweisen sollte und konnte, wer mehr hat und dadurch mehr wert ist, und es begann uns zu trennen 
zwischen arm und reich sowie wichtig und unwichtig! Und das schon vor Jahrtausenden.
Schauen wir uns wieder und immer wieder gemeinsam diese Welt an.

Auch hier könnte es heißen: „Es war schon lange so, warum ändern?“
Weil es nun Zeit dazu ist! Weil wir nun verstanden haben, wie es uns getrennt und abgelenkt hat vor 
unserer wahren Existenz und Wesenheit.
Wir nehmen es nur an, weil wir es nicht anders kennen, ohne Geld zu leben.
Eines von beiden, das Leben mit all dem darauf oder das Geld, eines wird bestehen bleiben.
Das allerdings wird der Mensch alleine festlegen müssen, indem er sich entscheidet!

Wenn wir das Leben und die Natur so schützen würden, wie wir das Geld schützen, dessen Realität 
eine Erfindung ist, jedoch vereinzelt Menschen zu Macht und Kontrolle führt, wo doch alles was 
das Leben benötigt, bereits existiert durch die Kraft von Mutter Erde und der Schöpfung, hätte das 
Leben eine Armee aus vielen hunderten Heeren! ♥

Doch Du, mein wundervoller Freund, erst wenn wir Menschen verstanden haben; … 
- zu was wir beitragen;
- zu was wir einwilligen;
- welche Verantwortung wir wirklich tragen;
- welche Kraft und Macht ein jeder von uns besitzt;
- dass alles Leben miteinander verbunden ist;
- dass die Ordnung nicht vom Menschen, sondern von der Natur ausgeht;
- dass wir unsere geistige Kraft der körperlichen gleichsetzen sollten;
- dass unser Herz und dessen Empfindung, die Intuition und das Gespür vor dem Ego kommen;
- dass wir uns nicht mehr gegenseitig verraten sollen, um einen Eigennutzen daraus zu ziehen;
- dass wir teilen sollten, um daran und an uns zu haben in der Kraft der Gemeinschaft, die dann aus
  dieser Verbundenheit hervorgehen kann und darf;
- jedes Lebewesen ein goldenes Zahnrad ist, das die Freude und Fülle des Lebens beinhaltet und
  leben darf;
- wir uns nichts Künstliches erschaffen müssen, sondern alles schon da ist;
- dass keine Pflanze, kein Tier und kein Mensch mehr oder weniger wert ist als eines der
  Benannten;
- uns ein System, das durch Religion, Industrie, Technologie, Hochfinanz, Politik oder eine
  andere Art der Wirtschaft bestimmt und korrumpiert wird, nicht den Hauch von Leben und Liebe   
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 in, noch an sich trägt, wenn es überhaupt Interesse an diesen Zustand zeigt, noch hat.

Wenn wir uns dessen bewusstwerden, Mitgefühl für all diese Ereignisse zu zeigen und bei uns 
selbst beginnen, eine Veränderung zuzulassen und von dieser Künstlichkeit abzulassen, indem wir 
erkennen, verstehen, uns selbst vergeben, wir vergeben, uns vergeben wird, wieder lieben lernen 
und uns Menschen als Familie und Rasse anerkennen und vertrauen, …

… erst dann werden und können wir heilen, was außer Kontrolle geraten ist!

Und das ist sehr viel einfacher, als es sich anhört. Und viel einfacher, als diese Systeme und ihre 
Lüge aufrecht zu erhalten!

Und …
Eine Art Sinn des Lebens?

… erst dann nehmen wir wieder unseren Platz dort ein, wo wir vorgesehen sind und waren.
Dieses Leben in Glück und Fülle zu genießen, es zu leben, zu fühlen sowie daran zu haben und mit 
ihm verbunden zu sein, war das Geschenk, das wir einst erhielten.
Es zu schützen und im Einklang der Ordnung zu halten war die Aufgabe, die uns alleine übertragen 
wurde. So liegt es in der Kraft der Menschen, ihr Licht wieder zu verbrüdern und zu einem 
Leuchten zu werden, das gegen jeden scheint, der es unternimmt, diese schöpferische Ordnung zu 
gefährden, indem wir zusammen stehen, um sie wieder herzustellen.
Wir sind Hüter und Ritter dieser Erde, die einen fundamentalen göttlichen und schöpferischen 
Auftrag erhalten haben, diesen Planeten in seiner ganzen Vollkommenheit und grenzenlosen 
Schönheit sowie Bewusstheit mit alldem darauf zu schützen.
Diese Erde zu bewahren und deren Natur mit allem auf ihr im Gleichgewicht zu halten.
Und dieses Leben in Kraft und Freude leben zu dürfen mit allem, was im Einklang der Liebe und  
Verbundenheit sein darf. Keine Art der heutigen Arbeit würde dem Menschen mehr zur Last fallen, 
da sich Mutter Erde und die göttliche Einheit in der Gemeinschaft um alles Wohl und sein Erhalt 
kümmern. Grenzenlose Freiheit, Bewusstheit, Klarheit, Reinheit, Kreativität, Möglichkeiten, 
Gesundheit und Selbstbestimmung sowie Selbstverwirklichung zählen zur Wahrnehmung aller Sinne 
und deren geistigen Verbundenheit mit der Schöpfung, zu unseren Geschenken und unserem Erbe.
Denn wir kamen als Menschen, um im Verlauf unseres Lebens unsere Menschlichkeit durch Liebe 
und Glückseligkeit zu erhalten.

„Das Glück liegt in uns, nicht in den Dingen.“

Verstehst Du mich nun etwas mehr?
Doch versteh mich bitte nicht falsch.

Ein Zitat möchte ich noch mit anbringen, das mir nahe ging:

„Wundere Dich nicht, dass diejenigen, die zu dieser Höhe (= Bewusstheit) gelangt sind, 
keine Neigung verspüren, sich den menschlichen Alltagsgeschäften zu widmen; 

sondern ihre Seelen fühlen sich immer getrieben, dort oben zu verweilen …
Scheint es Dir verwunderlich, wenn einer, der von den göttlichen Anschauungen her in das 

menschliche Jammertal herabkommt, haltungslos ist und sich recht lächerlich ausnimmt, wenn er, 
noch getrübten Blickes und noch nicht wieder genügend an die hiesige Finsternis gewöhnt, 

sich genötigt sieht, in Gerichtshöfen oder anderswo um die Schatten der Gerechtigkeit zu streiten 
…“

Doch ich nehme mir weiterhin diese Kraft unter Dir zu sein und auch Dir meine Aufmerksamkeit 
und Energie zu schenken, soweit Du es annimmst und zulässt.
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Es, das Leben, ist zu kostbar, um es außer Acht zu lassen! ♥
Ich möchte Dir nur mindestens helfen!
Ich möchte Dir wieder sehen, hören und sprechen helfen!
Ich möchte Dir wieder fühlen helfen!

Nichts Böses, Hinterlistiges oder dergleichen möchte ich Dir in einer Art antun.

Viele wundervolle Menschen können sich nur noch nicht richtig ausdrücken in diesem Gewirr ihres 
Lebensweges, doch wird ihr Wirken und Licht die Aufgabe haben, die Freiheit wieder in einer ihrer 
Möglichkeiten zu unterstützen, und sie somit wieder zum Entfachen zu bringen. ♥

Wir alle leben den Schmerz, die Einsamkeit oder eine der anderen vielen benannten Tiefen.
Der eine so, der andere so, und der Nächste wieder anders. Doch alle vernehmen wir die selbige 
Last. Urteile nicht, denn wir alle tragen Leid in uns und tragen zudem noch zu dieser Ordnung bei.

Sucht, Sorge und Sünde:
Ob ein Obdachloser, der die Leere mit Alkohol betäubt.
Ob ein anderer, der polit-bezeichnete Drogen (= Cannabis und Co.) zu sich nimmt, um etwas Licht 
und Raum zu fühlen. Oder wieder ein anderer, der isst, um damit seine Traurigkeit zu verdrängen 
und sich eine Art Panzer vor dem kaltherzigen Umfeld anzulegen. Oder ein Reicher, gar ein 
Millionär, der die Ungeliebtheit und die innere Einsamkeit oder die Kühle, die er nicht fühlen und 
erkennen konnte oder möchte, durch ständige materialistische Anschaffungen oder durch Ansehen 
und Willkür in Macht zu betäuben versucht.

Eines haben sie alle gemeinsam. Sie sind auf der Suche (= Sucht/Füllen) nach dem wahren 
Menschsein in seinem Geschenk der schöpferischen Fülle, der Gemeinschaft in Freiheit, 
Sinnlichkeit, Geborgenheit, Frieden und vor allem der Liebe! Doch hängen sie an der Kette der 
programmierten Abhängigkeit, da nur das folgeleisten alles hier auf Erden zulässt, die Möglichkeit 
deren Betäubungen zu nutzen, hat man an deren Geld, durch den Verlust am möglichen Leben.

Mir ist klar geworden, dass nach meiner Bewusstwerdung und dem Loslassen von so vielen 
(un)benannten Verhaltensweisen sowie Ereignissen und Dingen, wie Du sie zum Teil in diesem 
Buch erfahren durftest, auch das Lösen von vermeintlichen Verpflichtungen, Programmen, 
Meinungen, Gedanken, Sorgen, Richtlinien, Dogmen, Gefühlsverstärkern, Reizen, Abhängigkeiten 
und den Modellen der Verlockung des „haben wollen/müssen“, um einen fiktiven Sinn und Freude 
zu erfahren, meine innere Ruhe und dieser große Raum, der zu lange davon weggeschoben wurde, 
erst dadurch wieder eingesehen und ertastet werden konnte. Erst durch diese Bewusstwerdung, wie 
mich deren Leben regelrecht davon fernhält, andere Emotionen oder Gefühle zu erfahren, die nicht 
künstlich hervorgerufen werden sollen, konnte ich mich nun anderen Gegebenheiten widmen, die 
schon immer einen Bestand in meinem Leben hätten haben dürfen. Daher ist der damit einher-
gehende Freiraum, den ich mir nun nicht mehr unter Zwang oder durch Widerstand (= Hektik/ 
Stress, Geld, Besitz) erzeugen musste, sehr viel geringer, da diese Sorgen, Süchte und Probleme, die 
mit der Künstlichkeit und menschlichen Leere versehen wurden, nicht mehr Teil meines, und im 
Allgemeinen des Lebens haben.
Ab diesen Zeitpunkt konnte ich immer mehr wahrnehmen, wie Gedankengänge und Gefühle erst 
angesehen werden konnten, da keine/wenige Störfaktoren/Ablenkungen vorhanden waren.
Ich entfernte mich von den Betäubungen, um so den Fix- und Schwerpunkt auf mein Inneres zu 
legen und mich daran neu auszurichten.
Dieser aufzubringende Mut, diese Veränderung und das Loslassen haben dazu geführt, mich dem zu 
öffnen, was mir stets verschlossen blieb.
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„Wer, was und wie bin ich wirklich, hinter diesen ganzen Gewohnheiten, hinter der Prägung und 
den Meinungen Dritter? Was tu ich? Was kann ich tun? Was ist Leben? Wie möchte/könnte man 

leben? Was läuft verkehrt oder gar falsch? Was fehlt mir so sehr und was tut weh in mir?“

So viele Menschen sind süchtig. Ob man den Meinungen der Pharmazie Glauben schenkt, dass 
Pflanzen wie z. B. Cannabis als Droge angesehen werden möchten, wo doch Zucker, Medikamente, 
Geschmacksverstärker oder Alkohol einen weitaus größeren Schaden an uns nehmen, sei 
dahingestellt. Doch über 90 % der Menschen sind nach etwas süchtig, um etwas anderes zu 
stillen/betäuben. Doch verurteilen wir einander, da wir uns zu oft nicht in dem gleichen Sog der 
Abhängigkeit und Last sehen möchten/können. Wir verurteilen einander, da die Meinung der 
Gesellschaft, Religion oder Politik diese Meinung vorgibt. Betrachtet man sich jedoch deren 
Meinung, spiegelt diese, trägt sie erst einen Teil der Klarheit, um zu erkennen, da es nie Sinn 
machte, uns jedoch degenerierte, nieder und hörig hielt, krank und klein machte und stetig spaltete. 
All das sind die Werkzeuge deren Macht. Daher wurden die Suchtelemente in verschiedene Klassen 
kategorisiert, um alle Menschen damit bedienen und spalten zu können. Ich werde Dir im Verlauf 
dieses Buches eine Dokumentation anbieten, die Dir die neuzeitlichen Anfänge und den Grundstock 
erklären wird, wo sich auch in dieser Hinsicht der Kreis wiedermals schließt.

Denn „Drogen/Suchtstoffe“ wurden es erst durch Meinungsvergabe, die industrielle Weiter-
verarbeitung der Pharmazie und die Bezeichnung sowie Gesetze der Industrie-Politik! 
Davor waren es Pflanzen, die die Einheit zwischen Geist, Kultur, Medizin, Gott und Körper heilten, 
oder die Heilung wieder herstellen konnten durch die Anbindung, bis Alkohol, Zucker, Luxus, 
Essen, Medikamente, Mangel, Abhängigkeiten durch Einsamkeit und Minderwert erschaffen 
wurden, um den zerstörerischen Ersatz für den Entzug der Menschlichkeit darzustellen.

Doch da „wir Süchtigen“ durch diese Unkenntnis diesen Schmerz zumeist nicht ausdrücken oder 
zuordnen können, weder das göttliche Geschenk kennen und nur im tiefen Selbst einen Ansatz 
fühlen könnten/sollten, ohne es jedoch heute bezeichnen zu können, wird dieses unbekannte, 
unaussprechliche Gefühl betäubt unter Einfluss von deren Stoffen und Zuwendungen oder/und 
Ablenkungen, wie im Konsum oder/und durch Ruhestellung durch massenmediale Hypnose 
oder/und Elektronik, die dazu dienen, überleben und funktionieren zu können in diesem Schmerz, 
der dadurch unkenntlich wird.
Und solange der Schmerz, der betäubt werden möchte, nicht angeschaut wird, greift der Mensch auf 
eines der Dinge zurück, um auszugleichen/zu fliehen. Doch zu oft fühlt man sich nicht verstanden 
oder wahrgenommen und gesehen. Man möchte ihn herausschreien diesen Schmerz, diese Wut, 
diese unfassbare Einsamkeit und Angst, die einen zu lange besetzt hat.
Und der innere Wink, dem wir unsere Aufmerksamkeit widmen sollten, wird durch Angst und den 
Zwang durch deren Leben dieser Zivilisation unterdrückt.
Denn, „wie sollte das funktionieren, diese andere Möglichkeit zu leben?“, stellt man sich die Frage. 
Man muss doch …, damit …!

Die wahre Wahrheit und diese Verwobenheiten an Lügen, die Jahrtausende alte Lebensweisen, die 
dem Mensch fremd erscheinen, sind in Vergessenheit geraten, um keinen Ausweg zu finden.

Hilflos nimmt man an, was man bekommt, da die Gemeinschaft der Menschen getrennt wurde, um 
den Menschen schwach und abhängig zu halten, und ihm das Recht auf Fülle zu verweigern. 
Lediglich werden künstliche Gemeinschaften (= Gesellschaft/Gruppierungen) durch Meinungs-
mache der Religion/Regierung/Medien/Industrie erzeugt, wo sich die Menschen jedoch nicht durch 
diese Verhaltensvielfalt ergänzen und finden können. So wird weiterhin Reibung und Widerstand 
unterschwellig in sich getragen, da nicht das Bewusstsein vorherrscht, sondern das Ego nun die 
Aufgabe übernimmt zu sprechen und zu handeln, dazu seine Gedankengänge und seine 
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Schlussfolgerung daraus zu treffen, was ihm nicht gelingen kann, einen glücklichen Zustand zu 
kreieren, da seine Art Freude zu empfinden eine Abhängigkeit zu dem Umfeld aufweist, das durch 
zu viel Eigensinn dieser Tage eine ständige gegenseitige Energieübertragung benötigt. Warum? Um 
lediglich seinen „guten Zustand“ nach „seiner“ Meinung zu bedienen, der jedoch in seiner Vorgabe 
und Annahme keinen liebenswerten Zustand erschaffen kann, der sich in sich selbst ausbreitet und 
durch das besagte Glück manifestieren möchte, welcher durch Bewusstheit selbst und real in sich 
selbst erzeugt werden kann, um unabhängig daran zu haben. Das Bewusstsein schöpft aus dem 
Guten die Gefühle und seine Realität, und das Ego hängt an seiner Vergangenheit und der 
Meinungsmache Dritter und daraus ein Gefühl zu erzeugen, welches in dieser Welt, zumeist wie des 
Öfteren benannt, eine eher negative Grundhaltung in sich trägt. ♥

Daher werden uns zum Kompensieren dieser Gefühle unzählige Dinge im Außen gereicht, die 
wiederum auf Einsamkeit, Zerstörung, menschlichen Zerfall, Ausbeutung, Zwang, Leid und 
Schmerz gewachsen sind.

Zusammengefasst:
Wir kompensieren … (= ausgleichen, durch Gegenwirkung aufheben = „Angst durch/mit 
Forschheit, Aggression und dessen Wut kompensieren.“; „Einsamkeit mit essen oder kaufen 
kompensieren.“ u. w.) … Ängste, Verletztheit, Komplexe, Verzicht an Berührung und Zweisamkeit, 
Mangel an oder wie durch deren vermittelten Werte an Geld, Schönheit(smodell), Stellung, 
Bewunderung, Besitz, aber auch Einsamkeit, Ungeliebtheit und weitere Bekannte, die dem 
Menschen einst unbekannte Zustände waren, und heute jedoch durch deren Zivilisationsbegleiter in 
all diese, deren Zuführungen unterliegen und benötigt werden, um auf anderen Ebenen des Daseins 
niedere menschliche Bedürfnisse noch wahrzunehmen. Doch deren Zuführung hält uns zudem auf 
anderer Ebene in einer Abhängigkeit, die zu all dem Bestehenden als geistige und körperliche 
Belastung anerkannt werden darf/sollte, da nichts dergleichen den Nährstoff für die Ganzheit und 
deren Sein beinhaltet. Ganz im Gegenteil!
Es entfernt uns weiter von uns selbst, von der geistig-körperlichen Gesundheit, von der geistigen 
Verbundenheit, in der wir Bewusstheit, Verständnis und die Anbindung als Wegweiser vorfinden 
und annehmen könnten, stünde sie uns unverfälscht zur Verfügung, welche wiederum in sich die 
Heilung beherbergen würde. Dieser Zugang wird jedoch durch Überreizung, Meinungsmache, 
Vorgaben, Verhaltensmanipulation, Angst, Stress, Ablenkungen, Schmerz, Scham und Leid, Sucht 
sowie deren Suchtstoffe permanent überlagert und somit unterdrückt. Zu vieles wirkt auf uns ein, 
das zwar Zustimmung und Annahme erhält, da es eben Sucht- und Verlangensbereiche stimuliert, 
doch halten diese uns unten, da wir gefühllos für uns und unsere Wahrnehmung der Intuition 
werden/bleiben/wurden. 

Denn einst war der Mensch in der Lage sich alle Kraft durch die Vollkommenheit dieser Erde, durch 
die Gemeinschaft und die geistige Verbindung durch die Fülle, die Gesundheit und die Liebe 
füreinander sowie für sich selbst zu erschließen.
Heute wurden wir dazu programmiert, diesen nicht zu findenden Schmerz und diese Leere durch 
das „haben wollen“ zu stillen, um der Pharmazie, der Wirtschaft und den Interessengemeinschaften 
zu ihrem Interesse und Ziel zu verhelfen.
Denn es ist bekannt, dass der Mensch Angst hat über seine Gefühle und Gedanken zu sprechen.
Wer möchte schon als schwach, krank, unglücklich oder anders gesehen und bezeichnet werden?

Der heimliche Rausschmiss aus seiner künstlichen Gemeinschaft ist mit Angst behaftet, wenn man 
als Irrer oder Gefühlvoller abgetan wird. Wo uns doch tief in unserem Innern eigentlich alle das 
ähnliche Schicksal begleitet. Oder nicht?
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Doch man möchte sich zurechtgefunden haben in dieser (künstlichen Traum)Welt, die wir mit 
unserer Angst untermauern und am Leben halten. Denn wer Gefühle zeigt, ist schwach, meint man.
Erkennt man durch diese Darstellungen all die Krankheiten des Menschen, die in uns 
vorangeschritten ist, da die Fiktion der Meinungen und Verhaltensweisen die die 
Gesellschaftsmuster erzeugen, dem zu folgen ist, oder entfernt man sich daraus und sucht 
Gruppierungen, die irgendwo zusammenpassen, doch weiterhin diese Entartung in sich tragen, die 
die Trennung erzeugt auf vielen der vielen Wege, so erschafft man sich einen Raum den man 
benötigt, um tiefer in dieses Verständnis hervorzustoßen, um Heilung zu bewirken, die zu Deinem 
Bewusstsein verhilft.

Und durch Sucht versuchen wir diese Leere zu füllen oder fühlen.
Ob Rauchen, Alkohol, Zucker, Fleisch oder Käse, zu viel Ego-Sport, geistige und körperliche 
Unbenutztheit durch Degeneration, Faulheit durch Trägheit, Essen, Anschaffungen, Sammeln, 
Mechanisches, Aufmerksamkeit > Selbstdarstellung/Komplexe, leidenschaftsloser und 
geistbefreiter Sex, Wut u. a. Es sind im Grunde genommen nur einige der „Brot(e) und 
Spiel(zeug)e“, die uns angeboten werden, um uns nicht selbst finden zu können, durch deren 
Ablenkung und den Drang der Befriedigung dieser Suchtmittel und -stoffe.

Die Masken die wir uns erschaffen haben/wurden und die wir durch Identitätslosigkeit, Ohnmacht, 
Ziellosigkeit, Entmenschlichung, Emotionslosigkeit, Angst und deren Selbstverleumdung292 tragen, 
verfälschen unser wahres schmerzliches Abbild darunter und stellen ein unnatürliches krankhaftes 
Selbst dar, um zu versuchen, sich in der Gesellschaft, aber auch innerhalb der Familie unkenntlich 
zu machen, die Lüge an sich selbst zu übermalen und seine Gefühle auch vor sich selbst zu 
verbergen, da die Gesellschaft kein Interesse findet, sich all dem Leid und seinem Schmerz 
anzunehmen. 

292= Selbstverleugnung ist die Ablehnung eigener Wünsche und/oder Gefühle zugunsten von jemandem oder etwas. 
Selbstverleugnung kann ein Verhalten sein, bei dem die eigenen Gefühle und Wünsche unterdrückt werden oder 
bleiben, da man anderem mehr Wert zuspricht, als sich selbst.

 

 Das wahre Gefühl und        Das Außen, das wir durch             Die Masken die wir tragen,  
dessen Schmerz, welchen        Härte preisgeben, und das Innen,      und die Einsamkeit, die Angst,
man hinter der Maske              das was wir wirklich fühlen.             die Leere und Benutztheit
verbirgt. Geistige Narben.  sowie Fremdheit dahinter.

„Wer sein wahres Gesicht hinter gerade passenden Masken versteckt,
verliert sich und sein Selbst mit der Zeit aus den Augen.“
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„Es ist verdammt schwer, einen Menschen zu nehmen, wie er ist,
wenn er sich anders gibt, als er ist.“

— Ernst Ferstl

Durch die Unwissenheit der Ursache z. B. dieser drei Darstellungen und ihrer psychischen 
Zusammenhänge geht man im Alltag davon aus, dass sich bei dem vermeintlichen Abbild des 
Gegenübers (= die Präsentation der Maske) ein Mensch mit und in seiner Wahrhaftigkeit befindet.
Doch ist es leider so, dass über 90 % der Menschen ihre „Ego-Verstandes- und Angst-Maske“ in der 
Masse eher unbewusst oder unterschwellig oder (teil)bewusst (= um zu lügen, schützen und 
täuschen) zum Ausdruck bringen … (= je nachdem, inwieweit man sich und sein Selbst erkennen 
möchte) …, welche jedoch nicht ihre Wahrheit des seelischen und geistigen Zustandes in seinem 
Gefühl mitteilt. Doch man so die Möglichkeit findet, in der Gesellschaft angesehen und 
angenommen zu bleiben oder sogar Aufmerksamkeit zu erlangen, indem man sich dementsprechend 
darstellt, mitteilt oder gibt.
Somit unterhält oder beobachtet man lediglich das Verstandes-Ego eines Menschen, welches diese 
gespielte und unwahre geistige Mitteilungsform zum Ausdruck bringt, da dessen Wahrnehmung, 
welche durch das unbewusste Leid im Leben erschaffen wurde und mit welcher er sich nun 
identifiziert, so durch Unbewusstheit nicht das seelische Selbst hervorbringt durch Angst und 
Scham. Er jedoch wie ein erschaffener Avatar … (= grafische Darstellung, Animation, Karikatur o. 
Ä. als Verkörperung des Benutzers im Cyberspace) … in einem Spiel auf diese Oberfläche ein 
Abbild (= Identität) erschaffen kann, das der Künstlichkeit des Spieles gleicht, kaum Anteile von 
sich selbst trägt, da man diese nicht kennt, um sich in diesem Programm > Mensch-Sein, 
einzufinden, um diesen Werten (= Äußerlichkeit, Aussehen, Besitz, Status, Stand, Geld) 
entgegenzukommen und auf eine sehr skurrile Weiße diese Art leben zu beschreiten/bestehen. 

Und erst recht darin befindet sich der Mensch (...noch...) nicht in der Möglichkeit, sich seiner selbst 
Bewusst zu werden und das Ego und dessen Anwendung auf den Verstand vom seelischen Selbst 
unterscheiden zu können, wird ihm nicht mitgeteilt, welcher Geistesumbruch und dessen -spaltung 
durch die Umerziehung stattgefunden hat. So spiegelt sich im außen eine globale Fiktion wieder, 
welche den seelischen schöpferischen wahren Anteil unwissend ausblendet, wodurch man sich so 
dem Gegenüber unbewusst verwehrt, da wir alle mitunter in einer „Gedanken- und Verhaltensblase“ 
gehalten werden, welche genau diese göttlichen, seelischen und geistigen Anteile sowie den 
Schmerz und das Leid darin nicht anerkennt, als höchstes Gut einer Ausdrucksweise mit- und 
untereinander, um dieses Trauma und den Bruch zu sich selbst und der Wahrheit zu sich selbst und 
der Gemeinschaft zu lösen und diese Angst im Mangel heilen zu können/dürfen, durch diese 
Öffnung und Mitteilung. ♥

Das sind mitunter auch Gründe, warum Beziehungen oder andere Verbindungen zwischen 
Menschen zu oft nicht von Dauer sind, da sie erst abseits ihrer Maske die Stellen aufweisen, welche 
zeigen, ob man wirklich das bewusste Selbst des Gegenübers kennt und liebt oder seine erstellte 
Maske weiterhin unbewusst annimmt, die den Menschen nicht in seiner Verletztheit, Wahrheit, 
Klarheit, Liebe und Offenheit zeigt, da wir nicht mit dieser Offenheit, welche Süchte, Sorgen, 
Komplexe, Ängste, Leid, Gefühlszustände u. a. enthält, erzogen wurden, da sie erst geheilt werden 
können, findet, erkennt, versteht und vergibt man sich endlich wieder für alles Gelebte und öffnet 
sich dem Leben und den Menschen, um sich zu zeigen.

Durch Bewusstseinskontrolle u. a. psychische Einflüsse wurde einem diese Eigenschaft aberzogen, 
da man sich doch nur hier zurechtfinden kann und sollte, lässt man all seine menschlichen und 
seelischen Anteile weg, indem man sie blockiert, betäubt und missachtet, was dann genau zu diesem 
Problem wird, was das wahre Göttliche in einem selbst so unkenntlich und unglücklich macht.
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Doch findet man dann einen Menschen vor, welcher hier und anderswo als Maschinenmensch 
bezeichnet werden kann, da ihn Verstandes-Programme, Ängste, Vergangenheit, Meinungen von 
unseren Meinungsmachern u. v. a. von sich selbst wegführt und ein Automatismus kreiert und 
hinterlassen wird, welcher sich in deren Welt zurechtfinden sollte/könnte, oder daran kaputt geht, an 
deren Identität des Menschseins und dem Verzicht seines wahren Selbst.
Und genau das trifft doch zu oft zu, da wir durch diese Welt nicht nur uns selbst verneinen und 
vergessen, sondern mit allen Widrigkeiten, Giften, Erziehungsweisen, Krankheiten, Lebensformen, 
Gefahren, Lügen, Entartungen, …, …, … ein Lebewesen darstellen sollen/müssen, welches einfach 
nicht für diesen Gebrauch und seine Art zu leben übereinstimmt. ♥

Du kennst sicherlich das Sprichwort: „Außen hui, innen pfui.“ 
So ist es leider auch, und das nicht nur bei dem Menschen, sondern auch bei fast allem, was wir uns 
materiell erschaffen. Eine künstliche Darstellung durch Schein, die bei genauerer Betrachtung seine 
Unkorrektheit/Entartung preisgibt. Zudem kommt, dass selbst das uns verinnerlichte wichtige 
Äußere und künstlich sowie geistig Leere … (= Kleidung aus Kunstfaser/Plastik, Schminke mit 
Nanokunststoffen und Tieren und Chemie, zudem Geschmacksverstärker, Konservierungsmittel, 
Emotionen und Angst hinter Masken versteckt u. v. a.) … uns auf Dauer nicht nur krank macht, 
sondern zu unzähligen Problemen ökologischer Sichtweisen führt, und so nicht einmal die Natur ihr 
eigenes Selbst zum Ausdruck bringen kann, da wir sie ständig negativ beeinflussen, um unsere 
geistige Last und Einsamkeit mit ihrer Verwendung zu stillen. 
Das Innen ist ein zerrissenes unklares Bild, das geklebt und zusammengehalten wird durch das Ego 
und seine Belohnungsreize oder/und den Narzissten, welcher jedoch psychisch deutlich darauf 
hinweist, aber auch durch die Selbstlüge und den Selbstbetrug/Selbstsucht, seine Gefühle und deren 
Wahrheit nicht mitteilen zu können oder wollen; oder/und Süchte, auch durch die gelebte 
Selbstverliebtheit und seiner selbstgerechten Lebensweise; oder/und dem Gegenteil, die Abweisung 
und Herabsetzung von sich selbst, oder/und seiner Angst, die man hinter Wut oder Ohnmacht 
versteckt, und so viele andere Varianten, die wir ausprobieren, bis man einen Weg für sich gefunden 
hat, irgendwie unauffällig überleben und funktionieren zu können, in diesem, deren Leben.

> Darf oder sollte man diese Persönlichkeitswandlung nicht als globale Schizophrenie bezeichnen?
Schizophrenie ist eine psychische Störung, bei der die Gedanken und Wahrnehmungen der 
Betroffenen verändert sind und nicht mehr ihrer Natur entsprechen. Man passt sich seinem 
Umfeld an und erzeugt ein Abbild, das verschiedene Abbilder und Verhaltensweisen über 
das ureigene legt, mit welchen man sich identifiziert, jedoch dadurch seine Natur ablegt.
Auch die Gefühle, das Erleben der eigenen Person und die Wahrnehmung der Umgebung 
weichen stark von den inneren Gegebenheiten ab.
- Doch solange diese Tatsache von den Autoritäten in dieser falschen Form beibehalten 
werden, sie ihre Wahrnehmung als die Richtige und Wahre und die Alternative geistige Art 
zu denken als Schizophren bezeichnet, bleibt dies ebenso eine Lüge in ihrer Umkehrung, 
wie zu vieles andere auch. Wieder eine Verdrehung der Tatsachen?

Und so vieles andere, das uns betrifft im Außen, hat die gleiche Wirkungsweise erhalten, die uns 
innerlich angeht. Durch Werbung, durch das Vergöttern, durch das Vormachen und ständige 
Wiederholen und gut reden, durch äußere Darstellung, Vortäuschung und dessen Präsentieren wird 
man geblendet, um nicht hinter diese „Werbung und deren Verkaufsstrategie“, deren Maske blicken 
zu können. Doch erhält man eine zu schnelle Betäubung, um sich darüber Gedanken machen zu 
können nach Aneignung oder Gebrauch dieser Dinge. Dabei spielt es keine Rolle, ob es 
Gegenstände sind, Lebewesen oder andere Reize, die rein oberflächlich etwas erreichen sollten,
um ruhig zu stellen.
So wie im Innen, so im Außen und andersherum! Immer auf der Jagd, anstelle sich seiner Selbst 
bewusst zu werden und zur inneren und äußeren Ruhe zu kommen. Denn durch die Rückführung zu 
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sich selbst erhalten auch wieder die Sinnhaftigkeit, Nachhaltigkeit, Bescheidenheit, Durchdachtheit 
und Mehrwert einen Beitrag, da nicht mehr Lügen und psychisch gesteuerte Algorithmen der 
Betäubung unbewusst aufrechterhalten werden wollen und sollen.

Der politisch betitelte und anerkannte Drogensüchtige zerstört lediglich nur sich selbst, was in 
unserer Gesellschaft aber als höchstes der Herabsetzung dient, um sich über denjenigen zu stellen 
oder über ihn zu urteilen.
Doch dass der Konstituierte oder gar der Millionär sehr viel mehr zu all diesem eigenen 
unerkannten und globalen Schmerz, Ungleichgewicht und Schaden weiterhin beitragen, indem sie 
Sucht/Betäubung durch Besitz konsumieren und so andere Menschen dazu verwenden, die 
wirtschaftlich ausgebeutet werden, um neue Freude zu verspüren, wurde uns nie gesagt und ist rein 
wirtschaftlich als „Standbein einer Gesellschaft“ legitim, ja sogar gewollt, jedoch durch 
Unwissenheit in seinen Zusammenhängen nicht bekannt.

Doch auch Dein Schmerz, Du wundervoller Mensch, egal wo Du Dich nun einordnen möchtest, hat 
die gleiche Quelle und bedarf nun der gleichen Heilung der Liebe und Fülle wie die der anderen 
benannten armen Seelen ebenso. ♥

Erkenne und verstehe das bitte, um Dir selbst zu vergeben und um vergeben zu können.

Der unscheinbare wahre Drogendealer und deren Küchen … (= Lebensmittelindustrie und 
Pharmazie) … ist das System selbst, das durch Gewohnheit, Gesetze, Lehren und Sucht eine 
Meinung verteilt, was als gut angenommen werden kann/soll und was mit einer Strafe belegt wird. 
Ich finde das sehr entmündigend. Doch so lässt sich z. B. Zucker als eines der stärksten Suchtstoffe 
kiloweise verkaufen, das Teile der Abgegrenztheit und Leere genauso blockiert wie Alkoholkonsum 
o. Ä. 
Der Unterschied ist zu all den vom System erlaubten Suchtstoffen, dass sie krank machen und 
zudem das Bewusstsein sehr eingrenzen und betäuben. Alles andere, das, was unser Bewusstsein 
anheben könnte, zudem nicht unsere Gesundheit einschränkt, sie sogar unterstützt, ist der richtige 
Umgang bekannt, was zumeist ebenso wenig der Fall ist durch mangelnde Aufklärung und Verbot, 
ist verboten worden. Das Bier das Du trinkst, hatte einst eine andere Zusammensetzung.
Daher heißen sie auch bewusstseinserweiternde Pflanzen. Im Wort selbst steht es geschrieben. 
Doch der unwissende Gutbürger hat Angst um etwas, das er nicht selbst benennen oder zuordnen 
kann, oder äußert dazu, was keinen Sinn ergibt, oder halbherzig wiederholt wird, was von der 
Autorität vorgegeben wurde, um eine gute Note zu erlangen. So lehnt er wie gelernt alles nicht 
Zugängliche ab und bedient sich weiter einer zerstörerischen Befriedigung für Sucht und Sorge.

Hast Du Kraft und Wärme in Dir, teile sie gerne und hilf somit Deinen Nächsten, die es annehmen 
wollen. Du bist es nicht und warst nie alleine mein Freund! Doch wurden wir allesamt entzweit.

Die Sucht und deren Quellen … (= wie bereits angeführt durch psychische oder physische 
Abhängigkeit) … und deren Nutzen, welchen sie bilden, deren Betäubung und Ablenkung, um sich 
und seiner wahren Identität nicht auf die Fährte zu kommen, sollen uns die Abhängigkeit und Sucht 
in all ihren Möglichkeiten etwas abverlangen und sich immer wieder, jedoch nur „kurz“ daran zu 
nähren, bis man kurze Zeit darauf wieder seine innere Leere und Einsamkeit künstlich füllen 
muss/möchte, um der stillen Verzweiflung und der Trauer des Herzens nicht Folge leisten zu 
müssen, in deren unaufhörlichen Versuchen, Dich durch deren Gefühle und deren Mitteilung zu 
erreichen und zum Umschwenken durch Verlassen deren Realität und Wahrnehmung zu verhelfen, 
um durch diesen Bruch das gesamte Konstrukt erkennen zu können, welches Dich erst blind, taub 
und so gefühllos machte. Sie halten die Menschen in einer Abhängigkeit, sodass wir ständig zu 
ihnen müssen, um der Sucht unseren Tribut/Leere zu zollen, und so hält man den schwachen 
Menschen an seinem System, da er für seine Vorgaben, Sorge, Süchte, Meinungen arbeiten gehen 
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soll, sich versichern und konsumieren muss und weiteres, was die Kette des Zwanges stets 
aufrechterhält und schließt.

Ich wiederhole:
Erst wenn der Mensch wieder diesem inneren Weg folgen kann/wird, sich auf den schöpferischen 
Magnetismus einlässt, dieses Gefühl, das uns immer wieder zurückholen möchte zu der Quelle der 
Schöpfung, der Liebe oder auch dem Weg der Menschlichkeit, und Dich frei macht für dieses große 
innige Verlangen und Geschenk, werden der Schmerz, die Leere, die Angst, die Einsamkeit, die 
Getrenntheit und viele andere Aspekte erst in ihre Heilung gehen können!

Erst dann!
Alles andere ist nur ein Schatten an einer Wand.
Alles andere sind Süchte aus Sorgen, die die Suche zu sich selbst nur blockieren.
Alles andere, egal in welcher Weise auch immer, sind Ablenkungen zu sich selbst und dem Ganzen.

Wir alle leben unter der gleichen Sonne, auf dem gleichen Planeten, wir atmen alle die gleiche Luft, 
wir alle fühlen die Liebe, Freude oder das Leid und den Mangel gleich, wir alle sind auf die Tiere 
und deren Arbeit angewiesen und erfreuen uns zugleich an deren Tun und Treiben, wir alle lieben 
die Schönheit dieser Erde und sind auf ihr zuhause mit all ihren Kostbarkeiten die wir erhalten, 
wahrnehmen oder schmecken dürfen, wir trinken das gleiche Wasser und daher sollten wir es 
wieder in Freiheit, Freude, Gesundheit, Liebe, Fülle, Gemeinschaft und allem Leben auf dieser Erde 
im Einklang und das Geschenk des Lebens annehmen und leben dürfen. ♥

Lassen wir uns nun nicht mehr weiter voneinander trennen, wie z. B. durch patriarchische 
Religionen und deren in eigenen Interessen erschaffenen Götter. Nicht durch politische 
Meinungsmache und deren Vorgaben, Gesetze, Lebens-, Gesellschafts- und Geschäftsweisen. 
Nicht durch industrielle und wirtschaftliche Handhabung und Nutzung von Leben und deren 
Handelsinteressen, die ein anderes Gesicht tragen und mitteilen als das, was einst erschaffen wurde 
oder die Wahrheit widerspiegeln würde.
Und nicht durch das derzeitige Geldsystem, seine Lüge und Versklavung durch Zins und Zinseszins.

„Noch sitzt ihr da oben ihr feigen Gestalten, vom Feinde bezahlt dem Volke zum Spott, 
doch einst wird wieder Gerechtigkeit walten, dann richtet das Volk, dann Gnade euch Gott.“

— Theodor Körner / Deutscher Dichter (1791 - 1813)

Doch bleibt zu bedenken, dass wir alle einen Teil der Haftbarkeit tragen durch die Abgabe an 
Verantwortung für den derzeitigen Zustand dieser Welt. Doch auch wir vergeben uns dadurch, durch 
Wissen und Wahrheit jetzt unser Leben neu ausrichten zu dürfen, um uns durch dieses Wissen frei 
von Sucht, Abhängigkeit und Zwang zu machen, und somit das einstige Erbe zu wahren.

Daher ist die Gewalt unsererseits der falsche Prozess, da das menschliche Bewusstsein 
angenommen und angewendet werden sollte, um etwas Gutes zu entfalten für das Morgen.

Es gibt Verantwortliche, die unsägliches Leid über diese Erde bringen und brachten.
Es gibt die, die den Menschen benutzten, um lebensunwürdige Verhältnisse zu schaffen.
Es gibt die, die den Menschen nur ausgenutzt, belogen und betrogen haben unter falscher 
Glaubhaftmachung oder für wirtschaftliche Interessen.
Es gibt die Menschen, die uns einen Grund der Abhängigkeit zum Spielen gaben, um uns blind zu 
machen, für das Erkennen deren wahrer Interessen und Alternativen. Doch wird zu berücksichtigen 
sein, dass eine weitere Eskalation nicht angebracht ist! Es kann nur einen Wandel geben, der in eine 
Zukunft führt, indem der Mensch seine Kraft und sein Recht auf Leben zurückerhält. Dazu ist 
Bewusstheit erforderlich. Die Welt wird und darf sicherlich wissen dürfen und müssen, welche 
Ereignisse stattfanden, welche Menschen uns belogen und welche Programme ausgespielt wurden. 
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Doch bringt eine Revolution nicht die Grundlage für ein Freisein. Eine Revolution birgt meist eine 
weitere Ablenkung und den Erhalt des Systems oder sein negativ behaftetes Fundament.

Wende keine Gewalt an, sondern besinne Dich darauf, für was auch Du verantwortlich bist.
Nur so finden wir zusammen und erkennen die Schwere dessen, die es zu erkennen gilt … (= die 
Trennung der Menschheit durch Meinungsmache, durch Dogmen, Klassendenken, durch Geld
u. v. a.) …, um es ändern zu können. Dieser Kampf ist gewonnen, wenn sich das Deutsche Volk und 
die Völker dieser Erde dem entgegenstellen, was uns unterschwellig stets teilte, nämlich die Angst 
der Vergebung und das aufeinander-Zugehen und zusammen in Einheit für einen Sinn und ein Ziel 
zu stehen, um die Macht wieder herzustellen, die uns entwendet wurde, um die Ordnung neu zu 
organisieren. Die Macht, die dort freigesetzt wird, wo sich Millionen versammeln, ist unbrechbar, 
da das System auf die Menschen angewiesen ist, um sich zu erhalten. Sie brauchen uns. Sind wir 
nicht mehr für sie da, haben sie ihre Macht, die Spaltung und das gegenseitige aufeinander-
Ansetzen der Mitmenschen verloren. Denn erst die Unwissenheit und Abhängigkeiten ließen es zu, 
Polizei, Soldaten und die Bediensteten gegen das Volk zu verwenden, um Angst und den 
Totalitarismus als Vorgabe zu nutzen, um die Macht der Politik als einzige Vorgabe anzugeben.

Ich möchte Dir eine Passage eines Liedtextes mitgeben, in der die Künstlerin, Sarah Lesch, in ihrem 
Lied: „Testament“, vieles zum Ausdruck bringt, was zu wenige sagen, doch zu oft gefühlt wird.
Quelle: YouTube: https://youtu.be/XBlw2nnGSLU , oder; Sarah Lesch - Testament (Mit Untertitel)

Ausschnitt:     „ … Auch Du warst mal ein Kind und auch ich war mal klein
Und auch uns ham sie was erzählt

Und dann macht man das alles und versucht so zu sein
Und dann merkt man, dass einem was fehlt

Und dann verlernt man, sich richtig zu spüren
Oder man flüchtet sich in Kunst oder Konsum

Und während ihr fleißig Pläne macht
Lachen die Götter sich krumm

Lasst eure Kinder mal was dazu sagen
Hört ihnen richtig zu

Die spürn sich noch, die ham Feeling für die Welt
Die sind klüger als ich und Du …

[…]

… Und wenn Hänschen dann Hans ist
Der eigene Kinder hat, denen er was erzählt

Dann merkt Hans und Kunz, und ihr vielleicht auch
Dass wieder irgendwas fehlt

Ihr habt Wünsche und Träume
Und rennt damit ständig an imaginäre Wände

Und jeder Wunsch den ihr euch erfüllt
Der ist dann halt auch zu Ende

Geht ihr nur malochen für erfundene Zahlen
Und wartet, bis die Burnouts kommen

Schmeißt euer Geld für Plastik raus
Um ein kleines Glück zu bekommen
Das Beste aus Cerealien und Milch
Noch ‘n Carport und noch ‘n Kredit

Und alle finden‘s scheiße, aber alle machen sie mit

Ihr klugscheißert und kauft trotzdem
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Und die Werbung verkauft euch für dumm
Und dann sitzt ihr vor euern Flachbildfernsehern

Und meckert auf den Konsum
Wenn ihr das Welt nennt, bin ich gern weltfremd …

… Ihr Traumverkäufer, Symptomdesigner
Merkt ihr noch, was passiert?

Wer hat euch das Land und das Wasser geschenkt
Das ihr jetzt privatisiert

Ihr Heuchler, ihr Lügner, ihr Rattenfänger
Ihr Wertpapierverkäufer

Man hat euch Geist und Gefühl gegeben
Und doch seid ihr nur Mitläufer

Ihr großen, vernarbten, hilflosen Riesen
Ihr wart doch auch mal klein

Und jemand hat euch mit Schweigen gestraft
Und ließ euch darin allein

Und jetzt hört ihr nicht nur die Götter nicht lachen
Ihr hört auch ihr die Kinder nicht weinen

Und sagt ihnen weiter, es würde nicht wehtun
Ohne es so zu meinen

Macht ihr ruhig Pläne, ich steh am Rand
Ich sehe euch und ich bin nicht allein

Hinter mir stehen mehr und mehr Weltfremde …

…“

Dankeschön!

Zitate:
„Wahrlich, keiner ist weise, der nicht das Dunkel kennt.“

— Hermann Hesse

„Düfte sind wie Seelen der Blumen; man kann sie fühlen, selbst im Reich der Schatten.“
  — Joseph Joubert  

 „Liebe ist stets der Anfang des Wissens, so wie Feuer der Anfang des Lichtes ist.“
— Thomas Carlyle

„Mancher Mensch hat ein großes Feuer in seiner Seele, 
und niemand kommt, um sich daran zu wärmen.“

— Vincent van Gogh
 

„Wo Liebe wächst, gedeiht Leben - wo Hass aufkommt, droht Untergang.“
— Mahatma Gandhi

„Aufpassen muss man auf Minister, die nichts ohne Geld machen können und auf Minister, 
die alles nur mit Geld machen wollen.“

  — Indira Gandhi
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Ich bitte Dich inständig!
Achte bitte auf alle Schwachen und die Menschen in Deiner Umgebung, wenn Du die Kraft 
hast und sie in Dir etwas Wundervolles erkennen und Du es gerade zulassen kannst. 
Immer mehr Negativschlagzeilen werden die Bevölkerung über deren Möglichkeiten
(= TV/Radio/Blätter und deren Meinungen und Schriften) erreichen, um sie in Unmut, 
Hilflosigkeit, Hoffnungslosigkeit, Ohnmacht, Spaltung und Angst zu versetzen.
Wir Menschen werden mithilfe dieser Informationen, die uns jeden Tag erreichen, in einem 
Dämmerzustand der Degeneration gehalten, der wenig Raum für Freude und andere 
lebenswerte Augenblicke bietet, da die Ungerechtigkeit zu lange zu groß gehalten wurde.

Sei Dir dessen bitte immer bewusst! Lass Dich nicht provozieren durch mediale 
Meinungen293, auch wenn Du Schmerz und Ungerechtigkeit in Dir trägst. Bitte! 
Beschütze Deine Familie. Gehe noch nicht durch Widerstand auf die Straße, um mit Wut 
und Zorn in den Augen etwas erzwingen zu wollen, das nichts in sich trägt, was eine 
Zukunft aufbauen oder erschaffen kann. Denn Wut verschließt einem die Augen und man 
sieht nicht, was weiter passiert. Ich habe Dir erklärt warum und wieso.

Wir sollten die Zusammenhänge verstehen, um ein Urteil abgeben zu können, welches es 
erlaubt, eine Handlung einzunehmen, deren wahre Ursache eine ganz andere ist als die, die 
uns durch zu viele Trittbrettfahrer/Gatekeeper mitgeteilt wird. Lies bitte daher weiter, da Du 
aus diesem Inhalt sicherlich vieles für Dich anwenden darfst, das Dir persönlich weiterhilft, 
und auch einräumt, eine gewisse Grundhaltung zu bewahren, da Wissen nicht nur Heilung, 
sondern auch Sicherheit, Ruhe und Balance sein wird, bis wir uns zusammenfinden werden.
Ich stelle Dich sicherlich nicht in Frage, da Du bereits genug erfahren hast, um zu verstehen, 
warum es so ist, wie es ist. Doch das schwächste Glied hält die Kette zusammen, die sich 
Einheit oder Gemeinschaft oder Volk und Völker oder Menschheit nennt. Warten wir, bis wir 
viele sind durch Erkenntnis, Verständnis, Wahrhaftigkeit und Wachstum im Inneren. ♥

293 = Mit medialen Meinungen meine ich die ständigen hetzerischen, propagandistischen und manipulativen 
Mitteilungen durch die Presse, z. B. über die Migranten, gegenüber der Bevölkerung, um zusätzlichen Unmut 
und Unruhe zu allen anderen Widrigkeiten zu sähen. Ständige Mitteilungen über sexuelle Übergriffe, 
Vergewaltigungen, Gewalttaten, Mord und allgemeine Verbrechen. Auch bietet es sich nicht an, dem eigenen 
Volk die Würde, die ihm zustehen sollte, zu verwehren, wie: (= Obdachlosigkeit = ca. 500.000 Menschen sind 
in Deutschland betroffen), Hunger … (= über eine halbe Million Kinder alleine leiden an Hunger in 
Deutschland! Doch Millionen haben nicht die Mittel, sich gesund und ausgewogen zu ernähren. Sie essen, was 
das Geld und somit die Industrie hergibt. Industrie-Nahrung, zuckerlastig, vitamin- und nährstoffarm, wobei 
das alle Sparten betrifft, wie fast-food/Junkfood und Co.) …, Kinderarmut … (= in Deutschland leben rund 21 
Prozent aller Kinder mindestens fünf Jahre dauerhaft oder wiederkehrend in einer Armutslage) …, oder 
Krankheit (= unzählige durch alle Gesellschaftsstrukturen. Ob seelische Schmerzen, geistige oder körperliche 
Entartung, abseits der Möglichkeiten, die uns zustehen würden!).
Wo doch Millionen/Milliarden € durch die Regierung für Nichtigkeiten, Waffenlieferungen, Vetternwirtschaft, 
Bonuszahlungen, Korruption, Diäten, interne Baumaßnahmen, Schmiergelder oder durch Alliiertenklauseln 
(= Kolonieabgaben) versetzt werden (z. B. Frau Ursula von der Leyen/Olav Scholz) und sie uns stattdessen 
darüber informieren, welche politischen, wirtschaftlichen und rechtlichen Vorteile ein Flüchtling genießen darf. 
Und das sollte absolut gerechtfertigt sein, doch nicht hinter der Fassade des Christlich-Sozialen! Sie schaffen 
ein Problem und verteilen dann die negativen Auswirkungen. Das ist publizierte Hetze!
Doch wird durch diese Mitteilung nicht schon das Volk in Unmut gesetzt oder gar unterschwellig aufgehetzt?
Ständige Negativinformationen über deren Endgeräte setzen das menschliche Bewusstsein permanent unter 
negative Emotionen. Sie machen krank. Deren Mitteilungen machen krank. Deren Vorgaben machen krank. 
Deren Lebensweise macht krank sowie deren Essen und Medizin machen krank.
Denn nach § 130 StGB [Volksverhetzung] wäre dies eine Straftat, die ein weiteres Loch in dieses Sieb => BRD 
setzen würde. Denn so heißt es:

(1) „Wer in einer Weise, die geeignet ist, den öffentlichen Frieden zu stören,“ (= jede 
Nachrichtensendung verletzt den inneren Frieden!), …

1. „gegen eine (...die eigene...) nationale, rassische, religiöse oder durch ihre ethnische 
Herkunft bestimmte Gruppe, gegen Teile der (...eigenen...) Bevölkerung oder gegen
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einen Einzelnen wegen seiner Zugehörigkeit zu einer vorbezeichneten Gruppe oder zu einem 
Teil der Bevölkerung zum Hass aufstachelt, zu Gewalt- oder Willkürmaßnahmen auffordert 
oder … “

… „wird mit Freiheitsstrafe von drei Monaten bis zu fünf Jahren bestraft.“

Das Volk sollte   geschlossen   stehen,  
um der Veränderung und des Friedens willen!
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	> Der Begriff: totalitär, kommt aus dem Lateinischen von, „totus“, was so viel bedeutet wie „ganz“ oder „vollständig“. Unter einem totalitären Staat versteht man eine politische Herrschaft, bei der die Menschen weitestgehend bis vollständig dem staatlichen System unterworfen sind.

